
dr.goa 06-12-2011 16:51 RC Sendung vom Zoll 
erwischt  -  Verhalten  beim  AMG-Verstoß...? 
Hallo  zusammen,  beim  SWIM  wurde  eine 
Sendung,  die  von  einem  EU-Staat  versendet 
wurde, mit ca. XXg einer Substanz erwischt, die 
momentan noch legal ist, aber auf der Liste der 
künftig zu verbietenden Substanzen steht. Also 
SWIM  hat  nach  ca.  4-  5  Wochen  nach  dem 
Versenden der Substanz ein Schreiben vom Zoll 
Flughafen Frankfurt a.M. bekommen, dass das 
Zoll  eine  an  SWIM  adressierte  Sendung  mit 
"XXg  vom  XYXYXY  (legal  high)" 
sichergestellt  hat. Das Zoll habe keine Straftat 
festgestellt  und  deshalb  die  Sendung  an  das 
Pharmaziedezernat in Hessen weitergeleitet. Im 
Schreiben vom Zoll war ein Blatt beigefügt mit 
den  FAQs.  Laut  diese  FAQ sollte  SWIM mit 
einem  Verwahrungsgeld  in  Höhe  von  35  € 
rechnen oder mit einem Bußgeld zwischen 100 - 
200  €.  Meine  Frage  an  euch:  Habt  ihr  sowas 
schon  mal  gehabt?  Wie  verhält  man  sich  bei 
dieser  Situation  am besten?  Wenn  SWIM das 



Geld  bezahlt,  dann  bestätigt  er  ja  dass  er  die 
Substanz bestellt habe. Wenn er absteitet, fragt 
er  sich,  wie  das  Pharmaziedezant  weiter 
verfahren  wird???  Ideen?  Grüße  von  dr.  Goa 
jj356 06-12-2011 16:56 Re: RC Sendung vom 
Zoll erwischt - Verhalten beim AMGVerstoß...? 
Ich würde mal behaupten am besten kann dir ein 
Anwalt  helfen,  dass  ist  am  sichersten.  Aber 
bezahlen würde ich erstmal garnichts, oder gibt 
es irgendeine Straftat oder Ordnungswidrigkeit 
die  man  dir  NACHWEISEN  kann?  Eine 
Rechnung wird wohl auch nicht in der Sendung 
gewesen  sein  oder?  ;)  Waren  es  denn  "rohe" 
chemikalien oder ein fertig abgepackter Blend? 
dr.goa 06-12-2011 17:54 Re: RC Sendung vom 
Zoll erwischt - Verhalten beim AMG-Verstoß...? 
Quote:  Originally  Posted  by  jj356  (Post 
1059078) Ich würde mal behaupten am besten 
kann  dir  ein  Anwalt  helfen,  dass  ist  am 
sichersten.  Aber  bezahlen  würde  ich  erstmal 
garnichts, oder gibt es irgendeine Straftat oder 
Ordnungswidrigkeit  die  man  dir 



NACHWEISEN  kann?  Eine  Rechnung  wird 
wohl auch nicht in der Sendung gewesen sein 
oder? ;) Waren es denn "rohe" chemikalien oder 
ein fertig abgepackter Blend? SWIM meint es 
handelte  sich um "rohe" RCs.  Eine Rechnung 
liegt  100%  nicht  bei.  Es  wird  im  Schreiben 
einen Verstoß gegen das AMG behauptet. (§ 73 
I  AMG  )  dr.goa  added  2  Minutes  and  21 
Seconds later... Folgender Merkblatt wurde dem 
Schreiben  beigelegt:  www.rpdarmstadt. 
hessen.de/irj/servlet/prt/portal/prtroot/slimp.CM 
Reader/HMdI_15/RPDA_Internet/med/2f1/2f13
ddbf-86fa-  1214-fbf1-b144e9169fcc,22222222-
2222-2222-2222- 222222222222,true jj356 06-
12-2011  17:59  Re:  RC  Sendung  vom  Zoll 
erwischt  -  Verhalten  beim  AMGVerstoß...? 
Wenn  die  Substanz  noch  nicht  im  AMG 
vermerkt  ist,  ist  das  eigentlich  kein  haltbarer 
Vorwurf. Ich weiß aber nicht genau wie es ist 
wenn die Substanz verboten werden soll.  Eine 
vernünftige  Strategie  lässt  sich  aber  wohl  nur 
mit einem Anwalt ausarbeiten, dafür möchte ich 



nicht die Verantwortung übernehmen ;) Mersann 
06- 12-2011 20:14 Re: RC Sendung vom Zoll 
erwischt  -  Verhalten  beim  AMG-Verstoß...? 
Substanzen  werden  nicht  im  AMG  vermerkt, 
sondern nur im BtMG, aber wenn sie darin sind, 
sind sie typischerweise komplett  illegal.  Unter 
das AMG fällt alles Psychoaktive (eigentlich ist 
das AMG noch bescheuerter formuliert, aber das 
spielt  an  dieser  Stelle  keine  Rolle);  es  spielt 
keine Rolle, ob die Substanz überhaupt vorher 
schon  bekannt  war  oder  nicht.  Ich  persönlich 
würde  ja  im Internet  nicht  so  viel  über  einen 
juristischen  Fall  schreiben,  der  womöglich 
stattfinden  könnte,  aber  ich  frage  mich  ja 
immer, wie jemand nachweisen will, dass nicht 
irgendjemand, der viel zu reich ist,  aber einen 
nicht mag, einem solche Sendungen zukommen 
lässt,  damit  derjenige  in  Probleme  gerät.  Wie 
auch  immer  --  ich  würde  versuchen,  da 
irgendwo  Widerspruch  einzulegen.  Ich  kenne 
mich mit dem Juristischen nicht im Detail aus, 
aber  wie  da  ja  steht,  haben  sie  keine  Straftat 



nachweisen können, von daher gibt es ja außer 
einer  ärgerlichen  Geldstrafe  nicht  viel 
Schlimmes zu befürchten.  Sofern SWIY kann, 
sollte  er/sie  trotzdem  mal  einen  Anwalt 
befragen.  Wenn  ich  das  richtig  verstehe, 
müsstest SWIY dann sowieso noch einmal einen 
Brief  bekommen, der das näher erläutert.  Was 
du da  verlinkt  hast,  ist  ja  kein  Bußgeld-  oder 
Verwahrungsgeldbescheid an sich. jj356 06-12-
2011 20:44 Re: RC Sendung vom Zoll erwischt 
-  Verhalten  beim AMG-Verstoß...?  Ja,  du  hast 
natürlich  recht  dass  RC's  ins  BTMG 
aufgenommen werden. Aber es ist halt so dass 
es keine illegale Einfuhr von Arzneimitteln ist, 
wenn nicht  nachgewiesen werden kann das es 
für den Konsum für Mensch oder Tier bestimmt 
war (dann würde es automatisch gegen § 2(1) 
des AMG verstoßen) und auch nicht im AMG 
als  Arzneimittel  erwähnt  ist.  Die  Sache,  dass 
nicht bewiesen werden kann, dass die Sendung 
auch wirklich vom Empfänger geordert war ist 
natürlich der zweite Punkt. Ich gehe aber davon 



aus,  dass  man  in  der  Praxis  auch  mit  der 
Argumentation ohne Anwalt  keine Chance hat 
dagegen  anzugehen.  YIPMAN  06-12-2011 
21:36  Re:  RC  Sendung  vom  Zoll  erwischt  - 
Verhalten beim AMG-Verstoß...? Vielleicht zum 
nachschlagen  bzw.  für  Vorbereitungszwecke 
hilfreich:  Gesetz  über  den  Verkehr  mit 
Arzneimitteln  (Arzneimittelgesetz  -  AMG) 
Stand:  Neugefasst  durch Bek.  v.  12.12.2005 I 
3394;  Zuletzt  geändert  durch  Art.  1  V  v. 
19.7.2011  I  1398  http://www.drugsforum. 
com/forum/loc...id=15&id=11171 Bei der Suche 
im PDF nur "73" eingeben. Mit "§ 73 I AMG" 
kann der sonst nichts anfangen. Es gibt im www 
mehrer kostenlose "Ratgeber Recht" Websiten. 
Professionelle  Hilfe  ersetzt  diese  natürlich 
nicht... Wünsch Dir Alles Gute und toi, toi, toi! 
Großschmackhaft12-12-2011  19:09  Re:  RC 
Sendung  vom Zoll  erwischt  -  Verhalten  beim 
AMG-Verstoß...? Können sie dir denn beweisen, 
dass  du  es  bestellt  hast?  Und  wieso  hast  du 
überhaupt von außerhalb der EU bestellt... und 



dann noch solche Mengen, dass die Polizei sich 
sich  schon  die  Hände  reibt,  weil  sie  einen 
Dealer  vermuten...  Mein  Tipp  wäre  es,  jeden 
Hinweis  auf  den  Kontakt  mit  dem Vendor  zu 
vernichten,  deine  Wohnung  zu  säubern  und 
denen einen Brief zu schreiben, dass du ja nichts 
dafür kannst, dass dieser verrückte in Thailand 
dir immer komisches Zeug schickt... Alfa 12-12-
2011 22:31 Re: RC Sendung vom Zoll erwischt 
-  Verhalten  beim  AMG-Verstoß...?  Deutsche 
Zoll macht das oft, wann ein Research Chemical 
verboten  wird,  der  Zoll  schön  einige  Monate 
vorher  anfangt  Sendungen zu  erwischen.  Weil 
die Sendung auf dieser Moment voll legal ist, ist 
es nicht mehr legal wen das Labor fertig ist mit 
Untersuchen.  BerndLocke  15-12-2011  19:05 
AW: RC Sendung vom Zoll erwischt - Verhalten 
beim AMG-Verstoß...?  Wie  schon gesagt  -  ob 
die  genannte  Substanz  jetzt  im  AMG  oder 
BTMG  oder  whatever  steht  ist  erstmal 
irrelevant. Man muss einen Beweis dafür liefern 
können, dass du es bestellt hast. Wenn du einen 



lieferst,  direkt  oder  indirekt,  dann  kommt  es 
darauf  an  ob  diese  Substanz  hier  verboten  ist 
oder  nicht.  dr.goa  16-12-2011  13:17  AW:  RC 
Sendung  vom Zoll  erwischt  -  Verhalten  beim 
AMG-Verstoß...? Liebe Community, ich möchte 
euch  auf  einen  Artikel  von  Hr.  Patzak 
Webseite:in Google angeben: Patzak blog - erste 
Webseite  Aufsatz:  Patzak,  Volkmer:  „Legal-
High"-  Produkte  -  wirklich  legal?  - 
Kräutermischungen,  Badezusätze  und 
Lufterfrischer  aus  betäubungs-  und 
arzneimittelrechtlicher  Sicht  NStZ  2011,  498 
„Legal-  High"-Produkte  -  wirklich  legal? 
Kräutermischungen,  Badezusätze  und 
Lufterfrischer  aus  betäubungs-  und 
arzneimittelrechtlicher  Sicht  Staatsanwalt  Jörn 
Patzak,  Staatsanwalt  Dr.  Mathias  Volkmer  zur 
Fussnote  1  In  der  Drogenszene  ist  eine 
bedenkliche  Entwicklung  festzustellen:  Es 
werden  vermehrt  synthetische  Substanzen  als 
Kräutermischungen,  Badesalze  oder 
Lufterfrischer  angeboten,  die  indes  nicht  zu 



diesen  Zwecken  verwendet,  sondern  als 
Rauschmittel  missbraucht  werden  sollen.  Die 
Verkäufer  preisen  diese  Substanzen  als  legale 
Produkte  an  und  erwecken  dadurch  den 
Eindruck  einer  gesundheitlichen 
Ungefährlichkeit, die nicht mit der Wirklichkeit 
übereinstimmt.  Tatsächlich  enthalten  die 
Produkte  synthetische  Zusätze,  die  beim 
Konsum psychoaktive Wirkungen haben, in der 
Regel  aber  nicht  den 
betäubungsmittelrechtlichen  Bestimmungen 
unterliegen.  Dies  führt  in  der  Praxis  zu 
Problemen bei der strafrechtlichen Beurteilung 
des  Umgangs  mit  solchen  „Legal-High"-
Produkten. I. „Legal-High"-Produkte 1. „Spice" 
und seine Nachfolger Als erstes „Legal-High"- 
Produkt erlangte eine Kräutermischung namens 
„Spice" Mitte des Jahres 2008 Bekanntheit. Die 
Nürnberger Zeitung titelte beispielsweise am 7. 
8.  2008:  „Psycho-  Droge  überschwemmt 
Nürnberg:  Jeder  kann  sie  kaufen!".  Laut 
Produktbeschreibung enthielt  „Spice"  lediglich 



verschiedene  nicht  psychoaktiv  wirksame 
Kräuter  und  exotische  Aromen,  die  angeblich 
zum  Räuchern  bestimmt  sein  sollten. 
Tatsächlich  erfreute  sich  „Spice"  in  der 
Drogenszene wegen seiner Cannabis-ähnlichen 
Wirkung  als  Rauschmittel  großer  Beliebtheit. 
Untersuchungslabore  fanden  Mitte  Dezember 
2008  heraus,  dass  die  Cannabisähnliche 
Wirkung  auf  zwei  synthetische  Cannabinoide 
zurückzuführen  war,  die  „Spice"  beigemischt 
waren,  nämlich  CP  47,  497  und  das 
Aminoalkylindol  JWH-018.  Der  Gesetzgeber 
reagierte umgehend und unterstellte CP 47,497 
und  JWH-018  im  Wege  einer 
Dringlichkeitsverordnung  nach  §  BTMG  §  1 
BTMG  §  1  Absatz  III  BtMG  durch  die  22. 
BtMÄndV vom 22. 1. 2009 zunächst für 1 Jahr 
befristet der Anlage II zum BtMG. Es dauerte 
nicht  lange,  bis  in  Nachfolgeprodukten  mit 
anderen  Namen,  z.B.  „Bombay-Blue",  weitere 
synthetische Cannabinoide, wie etwa JWH-019 
und JWH-073, gefunden wurden. Durch die 24. 



BtMÄndV vom 18. 12. 2009 wurden JWH-018 
und  CP 47,  497  ebenso  wie  JWH-  019  und 
JWH-073  mit  Wirkung  vom  22.  1.  2010 
dauerhaft  dem  BtMG  unterstellt  (Anlage  II). 
Vornehmlich  Hersteller  aus  China  bringen 
weiterhin  systematisch  neue  synthetische 
Wirkstoffe auf den Markt, z.B. JWH-120, JWH-
122, JWH-210, JWH-250, die in Deutschland in 
Produkten wie „Lava Red" oder „Monkees go 
Bananas" vertrieben werden. Zielgruppe der im 
Internet  oder  in  Head-Shops  vertriebenen 
„Spice"-Produkte,  die  in  der  Regel  geraucht 
werden, sind vor allem Jugendliche. In einer im 
Jahr  2009  unter  1157  Schülern  im  Alter 
zwischen  15  und  18  Jahren  durchgeführten 
Studie  an Schulen in  Frankfurt  gaben 7% der 
Befragten  an,  mindestens  einmal  „Spice" 
konsumiert  zu  haben.  1%  der  Schüler  hatten 
„Spice"  in  den  letzten  30  Tagen  vor  der 
Erhebung  konsumiert,  während  dies  im  Jahr 
zuvor  noch  3%  von  1029  befragten  Schülern 
waren.  2.  Cathinonderivate  und  Piperazine 



Diese  Entwicklung  ist  mittlerweile  aber  nicht 
nur  bei  Kräutermischungen  mit  Cannabinoid-
Zusätzen  festzustellen,  sondern  auch  bei 
Cathinonderivaten  und  Piperazinen. 
Bekanntestes Cathinonderivat ist das am 22. 1. 
2010  durch  die  24.  BtMÄndV  in  Anlage  I 
aufgenommene  Mephedron;  bekanntestes 
Piperazin  das  am  14.  2.  2007  dem  BtMG 
unterstellte  m-CPP.  Auch  hier  werden 
vermeintlich harmlose und legale Produkte als 
Badesalze oder Lufterfrischer angeboten, die in 
Wahrheit synthetische Zusätze enthalten, um als 
Rauschmittel  missbraucht  werden  zu  können. 
Bislang  nachgewiesen  wurden  z.B.  die 
Cathinonderivate  Methylon,  4- 
Methylethcathinon, Flephedron,  Butylon sowie 
die  Piperazine  para-Fluorphenylpiperazin  (p-
FPP)  und  3-  Trifluormethylphenylpiperazin 
(TFMPP).  Diese  „Legal  Highs"  werden 
üblicherweise  gesnieft,  teilweise  aber  auch 
intravenös  injiziert.  3.  Wirkung  der  „Legal-
High"-Produkte  a)  Synthetische  Cannabinoide 



Die  Aminoalkylindole  der  JWH-Gruppe,  die 
vom  amerikanischen  Chemiker  John  W. 
Huffmann (daher auch die Bezeichnung JWH) 
seit  1989  zur  medizinischen  Behandlung  von 
Schmerz- und Krebspatienten erforscht werden, 
reagieren  im  menschlichen  Körper  an 
Cannabisrezeptoren,  wodurch  die  Wirkweise 
dieser  Verbindungen  der  des  natürlichen 
Cannabiswirkstoffs  THC  ähnlich  ist  zur 
Fussnote  2.  JWH-  210  soll  als  potentestes 
Aminoalkylindol eine bis zu 100- mal stärkere 
Rezeptoraktivität  haben  als  Cannabis.  Die 
psychotropen  Effekte  sind  variabel  und  stark 
abhängig von der Dosis, der Erwartungshaltung, 
der  Erfahrung sowie  der  Konsumsituation.  Zu 
den  typischen  Wirkungen  gehören  z.B.  eine 
gehobene  Stimmung  bis  hin  zur  Euphorie 
(„High"-Gefühl)  mit  subjektiv  gesteigerten 
Sinneswahrnehmungen.  Phasen  gesteigerten 
Antriebs können mit Schläfrigkeit, Apathie und 
Lethargie  abwechseln.  Insbesondere  bei  hohen 
Dosen  kann  es  zu  unerwünschten  Emotionen, 



wie  Dysphorie  („Bad  Trip"),  Angst, 
Halluzinationen  und 
Depersonalisierungserlebnissen,  akuten 
Panikreaktionen bis hin zum toxischen Delirium 
mit  Desorientierung,  Verwirrtheitszuständen 
und  Gedächtnisverlust,  kommen.  b) 
Cathinonderivate  und  Piperazine  Die 
Cathinonderivate  und  Piperazine  gehören 
pharmakologisch gesehen wie Amphetamin und 
MDMA  zur  Gruppe  der  Psychostimulantien. 
Die  Substanzen  greifen  durch  eine  vermehrte 
Freisetzung  von  Nervenbotenstoffen  in  den 
Gehirnstoffwechsel  ein.  Nach  der  Einnahme 
solcher  „Legal  Highs"  kommt  es  sowohl  zu 
einer  Amphetamin-ähnlichen  Steigerung  der 
Ausdauerfähigkeit und der Wachheit als auch zu 
einer  Ecstasy-ähnlichen  entaktogenen 
Wirkungen  (verstärktes  Gefühl  von  Empathie 
und  Verbundenheit,  gesteigertes 
Mitteilungsbedürfnis).  Körperliche  Wirkungen 
sind  eine  Erweiterung  der  Pupillen,  eine 
Erhöhung  der  Körpertemperatur,  eine 



Beschleunigung  des  Herzschlages  und 
Störungen  des  Wach-Schlafrhythmus.  Nach 
Ende  der  stimulierenden  Wirkung  kann  es  zu 
pathologischen  Erschöpfungszuständen 
kommen.  Die  chronische  Einnahme  von 
Psychostimulantien  kann  zu 
behandlungsbedürftigen  starken  psychischen 
Störungen, wie Depressionen, Verwirrtheit oder 
Verfolgungswahn  (Paranoia)  führen;  bei  der 
Aufnahme  toxischer  Dosen  ist  mit  schweren 
Störungen  des  Herz-Kreislaufsystems  und 
potentiell  auch  mit  letalen  Vergiftungen  zu 
rechnen.  c)  Aktuelle  Warnungen  vor  „Legal 
Highs"  Besonders  problematisch  ist,  dass  die 
Konsumenten  die  Wirkungen  der  Produkte 
mangels  Kenntnis  der  Inhaltsstoffe  nicht 
einschätzen  können.  Das  BKA  und  die 
Drogenbeauftragte  der  Bundesregierung 
warnten daher in einer Presseerklärung vom 20. 
12. 2010 vor dem Konsum von „Legal-High"-
Produkten.  Dort  hieß  es  u.a.:  „Dem  BKA 
wurden Fälle aus ganz Deutschland bekannt, in 



denen es nach dem Konsum von ‚Legal High'-
Produkten  zu  teilweise  schweren,  mitunter 
lebensgefährlichen  Intoxikationen  kam.  Die 
meist  jugendlichen  Konsumenten  mussten  mit 
Kreislaufversagen,  Ohnmacht,  Psychosen, 
Wahnvorstellungen,  Muskelzerfall  bis  hin  zu 
drohendem Nierenversagen in  Krankenhäusern 
notfallmedizinisch  behandelt  werden  zur 
Fussnote  3."  In  mehreren  Bundesstaaten  der 
USA  gibt  es  Berichte  über  Psychosen, 
Selbstmordversuche und Selbstverstümmlungen 
nach dem Konsum von „LegalHigh"-Produkten 
zur  Fussnote  4.  Die  Gefährlichkeit  und  weite 
Verbreitung  dieser  Substanzen  führen 
zwangsläufig  zu  der  Frage,  wie  die 
Strafverfolgungsbehörden  hierauf  reagieren 
können. II.  Strafbarkeit  nach dem BtMG Eine 
Strafbarkeit nach den §§ BTMG § 29ff. BtMG 
kommt  nur  in  Betracht,  wenn  einer  der 
Inhaltsstoffe  der  „Legal-High"-Produkte  dem 
BtMG unterstellt ist (§ BTMG § 1 BTMG § 1 
Absatz I BtMG). Beim Käufer der Substanzen 



kommt in diesem Fall ein Erwerb nach § BTMG 
§ 29 BTMG § 29 Absatz I 1 Nr. 1 BtMG oder 
Besitz nach § BTMG § 29 BTMG § 29 Absatz I 
1  Nr.  3  BtMG  in  Betracht.  Die  Verkäufer 
machen  sich  wegen  Handeltreibens  nach  §§ 
BTMG § 29 BTMG § 29 Absatz I 1 Nr. 1 BtMG 
strafbar,  bei  Gewerbsmäßigkeit  sogar  nach  § 
BTMG § 29  BTMG § 29  Absatz  III  2  Nr.  1 
BtMG.  Verkauft  der  Täter  große  Mengen von 
„Legal-  High"-Produkten,  kommt  zudem 
Handeltreiben  mit  Betäubungsmitteln  in  nicht 
geringer Menge nach § BTMG § 29a BTMG § 
29A Absatz I Nr. 2 BtMG in Betracht. Das LG 
Ulm hat die nicht geringe Menge von JWH-18 
bei  1,75 g festgelegt  (= 350 Konsumeinheiten 
zu je  5 mg; Urt.  v.  24.  3.  2011, 1 KLs 22 Js 
15896/09).  Ob  dieser  Wert  ohne  Weiteres  auf 
andere  JWH-Alkylindole  übertragen  werden 
kann, erscheint angesichts der unterschiedlichen 
Wirkweisen fraglich.  Da die  Hersteller  jedoch 
bewusst  solche  Substanzen  den 
Kräutermischungen,  Badesalzen  oder 



Lufterfrischern  zusetzen,  die  nicht  in  den 
Anlagen I bis III zum BtMG enthalten sind, ist 
eine  Strafbarkeit  nach 
betäubungsmittelrechtlichen Vorschriften in der 
Regel  nicht  gegeben.  Abhilfe  würde  die 
Einführung einer sog. Generic-Klausel schaffen, 
durch  die  Grundstrukturen  der  synthetischen 
Cannabinoide, Cathinonderivate oder Piperazine 
in  die  Anlagen  zum  BtMG  aufgenommen 
werden  könnten  zur  Fussnote  5.  Dies  würde 
eine  zeitaufwendige  Unterstellung  einzelner 
Substanzen überflüssig machen. III. Strafbarkeit 
nach dem AMG Aus arzneimittelstrafrechtlicher 
Perspektive  sorgt  bereits  der  die  gesamte 
beschriebene Produktkategorie  kennzeichnende 
Begriff  „Legal  High"  regelmäßig  für  einige 
Verwunderung. Denn obwohl im Einzelfall eine 
Strafbarkeit nach dem BtMG ausscheidet, ist der 
Umgang  mit  entsprechenden  Substanzen 
keinesfalls vollständig legal, auch wenn Händler 
und  Importeure  der  Produkte  gegenüber 
Strafverfolgungsbehörden  gern  eine  derartige 



Sichtweise  für  sich  in  Anspruch  nehmen  zur 
Fussnote  6.  Anders  als  das  BtMG  macht  das 
Arzneimittelgesetz  zur  Fussnote  7  (AMG) die 
Anwendbarkeit  seiner  Strafvorschriften 
regelmäßig  zur  Fussnote  8  nicht  von  einem 
Katalog  einschlägiger  Substanzen,  sondern 
vielmehr  davon abhängig,  ob es  sich bei  dem 
Erzeugnis um einen Stoff oder eine Zubereitung 
aus Stoffen handelt, die als Präsentations- oder 
Funktionsarzneimittel i.S.d. § AMG § 2 AMG § 
2  Absatz  I  Nr.  1  oder  Nr.  2  AMG eingestuft 
werden können. 1. Arzneimittelbegriff des AMG 
Den  Einstieg  in  den  Anwendungsbereich  des 
Arzneimittelgesetzes findet der Rechtsanwender 
nach  der  Konzeption  des  Gesetzgebers  über 
zwei  vom  Ansatz  her  völlig  unterschiedliche 
Begriffe,  die  in  der  Zentralvorschrift  des  § 
AMG  §  2  AMG  §  2  Absatz  I  AMG 
umschrieben,  im  Gesetz  selbst  freilich  nicht 
verwendet werden: a) Präsentationsarzneimittel 
Präsentationsarzneimittel  zur  Fussnote  9  sind 
nach § AMG § 2 AMG § 2 Absatz I Nr. 1 AMG 



solche  Stoffe  oder  Zubereitungen  aus  Stoffen, 
die zur Anwendung im oder am menschlichen 
Körper  und  als  Mittel  mit  Eigenschaften  zur 
Heilung  oder  Linderung  oder  zur  Verhütung 
menschlicher  oder  tierischer  Krankheiten  oder 
krankhafter  Beschwerden  bestimmt  sind.  Die 
beschriebenen „Legal-High"-Produkte sind aber 
weder  nach  Anschauung  der  einschlägigen 
Verbraucherkreise  noch  aus  der  Sicht  der 
Hersteller  oder  Händler  zu  den  genannten 
therapeutischen Zwecken (Heilung, Linderung, 
Verhütung  von  Krankheiten  oder  krankhaften 
Beschwerden) bestimmt, weshalb es für die hier 
interessierenden  Fälle  ganz  wesentlich  darauf 
ankommt,  ob  die  genannten  Erzeugnisse  als 
Funktionsarzneimittel i.S.d. § AMG § 2 AMG § 
2  Absatz  I  Nr.  2  AMG  angesehen  werden 
können. b) Funktionsarzneimittel Im Gegensatz 
zu den Präsentationsarzneimitteln kommt es für 
die  Einstufung  eines  Erzeugnisses  als 
Funktionsarzneimittel  nicht auf die Verfolgung 
eines  der  genannten  therapeutischen  Zwecke, 



sondern vielmehr darauf an, welche Funktionen 
sie im oder am menschlichen Körper entfalten 
oder entfalten sollen: Nach § AMG § 2 AMG § 
2  Absatz  I  Nr.  2a  AMG  sind  Arzneimittel 
namentlich  solche  Stoffe  oder  Zubereitungen 
aus Stoffen, die im oder am menschlichen (oder 
tierischen)  Körper  angewendet  oder  einem 
Menschen (oder einem Tier) verabreicht werden 
können,  um  die  physiologischen  Funktionen 
durch eine pharmakologische, immunologische 
oder metabolische Wirkung wiederherzustellen, 
zu  korrigieren  oder  zu  beeinflussen.  2. 
Einordnung  der  „Legal-High"-Produkte  a) 
Arzneimitteleigenschaft Den hier maßgeblichen 
„Legal- High"-Produkten wird nach den unter I. 
3  beschriebenen  Wirkzusammenhängen 
regelmäßig  ein  pharmakologischer  Effekt  in 
dem  vorstehend  genannten  Sinne  unterstellt 
werden  können.  Die  rauschhaften 
Körperzustände  ergeben  sich  aufgrund  einer 
Wechselwirkung  zwischen  den  Molekülen  des 
Erzeugnisses  und  speziellen  körpereigenen 



Rezeptoren nach dem Schlüssel-Schloss-Prinzip 
zur  Fussnote  10.  Sie  sind  vor  diesem 
Hintergrund  als  Funktionsarzneimittel 
einzuordnen. Etwas anderes folgt auch nicht aus 
dem  Umstand,  dass  sich  die  betreffenden 
Produkte  als  sog.  „Dual-Use"-Erzeugnisse  in 
rein objektiver  Hinsicht  -  den (halb)offiziellen 
Verlautbarungen  und  Anpreisungen  der 
Hersteller  und  einschlägiger  Händler 
entsprechend  -  tatsächlich  als  Badesalze, 
Lufterfrischer  oder  zu  ähnlichen  harmlosen 
Verwendungszwecken einsetzen lassen, daneben 
und  vorrangig  aber  zur  Erzeugung  von 
Rauschzuständen  miss-  (oder  vielmehr 
ge-)braucht  werden.  Unerheblich  ist  insoweit 
zunächst,  in  welchem  Umfang  legale 
Verwendungszwecke  angetroffen  werden 
können,  also  wie  groß  der  Anteil  derjenigen 
Verbraucher  ist,  die  das  Erzeugnis  als 
Arzneimittel  ansehen  zur  Fussnote  11. 
Entscheidend  ist  vielmehr,  ob  sich  bei  einer 
ausreichend großen Anzahl zur Fussnote 12 von 



Verbrauchern die Gewohnheit  manifestiert  hat, 
einen Stoff oder eine Zubereitung zu den in § 
AMG § 2 AMG § 2 Absatz I AMG aufgeführten 
Zwecken zu verwenden zur Fussnote 13. Wenn 
ganze  7%  der  befragten  Schüler  im  Alter 
zwischen 15 und 18 Jahren angeben, mindestens 
einmal  ein  entsprechendes  Erzeugnis 
konsumiert  zu  haben  (vgl.  oben  I.  1),  darf  in 
jedem Fall von der Herausbildung eines solchen 
Brauchs  ausgegangen  werden.  Die 
strafrechtliche Praxis kommt daher nicht umhin, 
in  jedem  Einzelfall  und  für  jedes  am  Markt 
gehandelte  fragwürdige  Erzeugnis  eine 
hinreichend fassbare Verbrauchergewohnheit zu 
belegen  zur  Fussnote  14.  Für  die  hier  primär 
angesprochenen Vertreter  der  Produktkategorie 
der  „Legal-High"-Erzeugnisse,  bei  denen  sich 
eine Nachfrage am Markt allein aus dem Zusatz 
von  synthetischen  Cannabinoiden, 
Cathinonderivaten  und  Piperazinen  ergibt  und 
bei  denen  zudem  eine  Verwendung  als 
Badezusatz  oder  Lufterfrischer  aus  der  Sicht 



eines  objektiven  Betrachters  redlicherweise 
ausgeschlossen  werden  kann,  darf  ohne 
Weiteres  von  einer  solchermaßen  hinreichend 
manifesten  Verbrauchergewohnheit 
ausgegangen  werden.  Enthalten  „Legal-High"-
Produkte lediglich Coffein zur Fussnote 15 oder 
Taurin zur Fussnote 16, eröffnen sich bei ihrer 
Einordnung  als  Arzneimittel  zusätzliche 
Problemfelder,  die an dieser Stelle indes nicht 
erschöpfend  erörtert  werden  können  zur 
Fussnote  17.  Festzuhalten  ist,  dass  es  sich 
jedenfalls  bei  Coffein  grundsätzlich  um  ein 
Funktionsarzneimittel i.S.d. § AMG § 2 AMG § 
2 Absatz I Nr. 2a AMG handeln kann, weil die 
Anwendung aufgrund einer pharmakologischen 
Wirkung  zu  einer  Beeinflussung  der 
Körperfunktionen  führt.  b)  Bedenklichkeit 
„Legal-High"-Produkte sind regelmäßig zudem 
als bedenkliche Arzneimittel i.S.d. § AMG § 5 
AMG  §  5  Absatz  II  AMG  zu  qualifizieren. 
Bedenklich  sind  Arzneimittel  danach  immer 
dann,  wenn  der  begründete  Verdacht  besteht, 



dass  sie  bei  bestimmungsgemäßem  Gebrauch 
schädliche Wirkungen haben, die über ein nach 
den  Erkenntnissen  der  medizinischen 
Wissenschaft  vertretbares  Maß  hinausgehen. 
Ein  wissenschaftlicher  Nachweis  der 
Bedenklichkeit  ist  dabei  nicht  erforderlich; 
ausreichend  ist  vielmehr,  wenn  sich  nach  den 
wissenschaftlichen  Erkenntnissen  ein 
entsprechender  Verdacht  auf  schädliche 
Wirkungen  begründen  lässt  zur  Fussnote  18. 
Weil  die  Anwendung  von  Arzneimitteln 
regelmäßig mit unerwünschten Neben- und/oder 
Wechselwirkungen  verbunden  sein  kann, 
kommt  es  für  das  Bedenklichkeitsurteil 
entscheidend auf  eine  Bewertung des  Nutzen-
Risiko-Verhältnisses  (vgl.  §  AMG  §  4  Abs. 
AMG § 4 Absatz 28 AMG) an. Maßgeblich ist 
freilich stets der bestimmungsgemäße Gebrauch 
des  Arzneimittels.  Die  Bestimmung  des 
Anwendungsbereichs eines Erzeugnisses obliegt 
dabei  in  erster  Linie  dem  pharmazeutischen 
Unternehmer.  Er  trägt  die  Verantwortung  für 



„sein" Produkt und soll daher - im Sinne einer 
Abgrenzung der  Risikosphären -  auch darüber 
entscheiden  dürfen,  welche 
Anwendungsmodalitäten  er  hierfür  vorsehen 
möchte. Um eine entsprechende Information der 
Verbraucher  zu  gewährleisten,  trifft  der 
pharmazeutische  Unternehmer  seine 
diesbezüglichen  Festlegungen  in 
Packungsbeilagen,  sonstigen 
Produktkennzeichnungen  und 
Fachinformationen zur Fussnote 19. Gleichwohl 
können  sich  die  Erzeuger  von  „Legal-High"-
Produkten  ihrer  Verantwortung  durch 
entsprechende Ausschlussklauseln („Nicht zum 
menschlichen  Konsum  geeignet";  „Keine 
Inhalation" o.Ä.) nicht ohne Weiteres entziehen. 
Denn ein naheliegender, häufiger oder typischer 
„Fehlgebrauch" zur Fussnote 20 ist immer dann 
in die Risiko-Nutzen-Bilanz einzustellen, wenn 
die  zur  Vermeidung  eines  Missbrauchs 
ergriffenen Maßnahmen wirkungslos geblieben 
sind  zur  Fussnote  21  und  also  keinen 



durchgreifenden  Einfluss  auf  eine 
entsprechende  Verbrauchergewohnheit  haben. 
Dies ist bei den hier behandelten Erzeugnissen 
in nahezu klassischer Weise der Fall, denn die 
Erfahrungen  der  Strafverfolgungsbehörden 
zeigen, dass die auf Verkaufsverpackungen von 
Kräutermischungen,  Badezusätzen  und 
Lufterfrischern  aufgedruckten  Warnhinweise 
und  Freizeichnungsklauseln  keinerlei  positive 
Effekte  auf  eingeschliffene 
Konsumentengewohnheiten  haben;  im 
Gegenteil  entfalten derartige Anspielungen bei 
potentiellen Kunden sogar eher eine anziehende 
Wirkung.  3.  Arzneimittelstrafrechtliche  Folgen 
Der Besitz von allein dem AMG unterfallenden 
„Legal-High"-Produkten  zu 
Eigenkonsumzwecken  ist  grundsätzlich  nicht 
strafbar zur Fussnote 22. Hintergrund ist nicht 
zuletzt die Entscheidung des Gesetzgebers, den 
Konsum von Arzneimitteln - auch wenn er mit 
schädlichen  Wirkungen  verbunden  ist  -  als 
bloßen  Selbstschädigungsakt  zur  Fussnote  23 



straflos zu stellen. Gleichwohl enthält das AMG 
Verbotsvorschriften,  die  es  erlauben,  dem 
Umgang mit „Legal-High"-Produkten auch mit 
den  Mitteln  des  Strafrechts  zu  begegnen.  a) 
Inverkehrbringen Nach § AMG § 5 AMG § 5 
Absatz  I  AMG  ist  es  insbesondere  verboten, 
bedenkliche  Arzneimittel  in  den  Verkehr  zu 
bringen.  Die  Regelung  des  §  AMG §  4  Abs. 
AMG  §  4  Absatz  17  AMG  definiert  das 
Inverkehrbringen  als  das  Vorrätighalten  zum 
Verkauf  oder  zu  sonstiger  Abgabe,  das 
Feilhalten  zur  Fussnote  24,  das  Feilbieten  zur 
Fussnote 25 und die Abgabe an andere. Dubiose 
Internethändler oder Betreiber sog. Head-Shops 
machen sich daher schon dann nach § AMG § 
95  AMG §  95  Absatz  I  Nr.  1  AMG strafbar, 
wenn sie die einschlägigen Kräutermischungen, 
Badezusätze  oder  Räucherzubereitungen  in 
ihren  Verkaufsräumen  lagern,  um  sie  im 
räumlichen Geltungsbereich  des  AMG an ihre 
Kunden  abzugeben.  Daneben  kommt  ein 
strafbarer  Verstoß  gegen  die  Apotheken-  und 



Verschreibungspflicht nach § AMG § 43 AMG § 
43 Absatz I 2 i.V.m. § AMG § 95 AMG § 95 
Absatz I Nr. 4 AMG in Betracht, sofern es sich 
um verschreibungspflichtige  Arzneimittel  nach 
§  AMG  §  48  AMG  handelt.  Der 
Verschreibungspflicht  unterliegen  nicht  nur 
Stoffe  und Zubereitungen,  die  Gegenstand der 
Verordnung über die Verschreibungspflicht von 
Arzneimitteln  (AMVV)  sind,  sondern  auch 
solche  Arzneimittel,  die  Stoffe  mit  in  der 
medizinischen  Wissenschaft  nicht  allgemein 
bekannten Wirkungen (sog. „neue Stoffe") oder 
Zubereitungen solcher Stoffe enthalten (§ AMG 
§ 48 AMG § 48 Absatz  I  1  Nr.  3  AMG) zur 
Fussnote  26.  Der  Verstoß  gegen  die 
Apothekenpflicht  kann (dies  betrifft  vor  allem 
nicht  verschreibungspflichtige  Arzneimittel) 
zudem als Ordnungswidrigkeit nach § AMG § 
97 AMG § 97 Absatz II Nr. 10 AMG geahndet 
werden.  b) Einfuhr Die ohne die erforderliche 
Erlaubnis nach § AMG § 72 AMG § 72 Absatz I 
AMG erfolgte Einfuhr der genannten Produkte 



ist  nach  §  AMG  §  96  Nr.  4  AMG  strafbar, 
soweit  sie  gewerbs-  oder  berufsmäßig  aus 
Ländern  erfolgt,  die  nicht  Mitgliedstaaten  der 
Europäischen  Union  oder  andere 
Vertragsstaaten  des  Abkommens  über  den 
Europäischen  Wirtschaftsraums  sind.  4. 
Einlassungen von Händlern  und Konsumenten 
Lässt  sich  die  Strafbarkeit  des  Umgangs  mit 
„Legal-High"-Produkten  auch  in  Anbetracht 
ihrer vielseitigen Verwendbarkeit objektiv nicht 
leugnen, liegt es aus der Sicht der zwielichtigen 
Teilnehmer  am  Arzneimittelmarkt  durchaus 
nahe,  die  Erfüllung  des  subjektiven 
Tatbestandes in Abrede zu stellen oder sich auf 
einen  (unvermeidbaren)  Verbotsirrtum  zu 
berufen. Nicht selten werden zu diesem Zweck 
Gutachten  oder  Stellungnahmen  (teilweise 
fragwürdiger) Chemie-Labors vorgelegt, die den 
betroffenen  Händlern  bescheinigen,  dass  die 
von ihnen vertriebenen Erzeugnisse keine Stoffe 
enthalten,  die  dem  BtMG  unterfallen.  In 
Einzelfällen  wird  gar  bestätigt,  mit  den 



Produkten könne in Deutschland legal gehandelt 
werden.  Doch  auch  ein  solches 
Verteidigungsverhalten hat  nur wenig Aussicht 
auf Erfolg. Der häufig anzutreffende Einwand, 
nicht gewusst zu haben, dass das Erzeugnis als 
Arzneimittel  einzustufen  ist,  zwingt  jedenfalls 
nicht  zur  Annahme  eines  den  Vorsatz 
ausschließenden  Tatbestandsirrtums,  weil  sich 
die  objektiven  Umstände  im  Bewusstsein  der 
Täter  regelmäßig  zutreffend  niederschlagen. 
Importeure  und  Händler  kennen  die 
rauscherzeugenden Wirkungen der betreffenden 
Erzeugnisse  und  die  Gebrauchs-  und 
Anwendungsgewohnheiten ihrer Kunden nur zu 
gut. Dies ist nachgerade der Grund dafür, dass 
die  Kräutermischungen,  Badezusätze  und 
Lufterfrischer  in  sog.  Head-Shops  und  oft  zu 
Preisen  abgegeben  werden,  die  sich  mit 
herkömmlichen  Produkten  dieser  Gattungen 
üblicherweise  nicht  erzielen  lassen.  Beleg  für 
die  zutreffende  Einschätzung  missbräuchlicher 
Gebrauchsgewohnheiten sind dabei nicht zuletzt 



Diskussionen in einschlägigen Internetforen zur 
Fussnote 27, die zum Teil von Verantwortlichen 
betreffender  Verkaufsgeschäfte  geleitet  und 
administriert  werden  oder  sich  sogar  auf  den 
Handelsplattformen  dubioser  Internet- 
Versandhändler  finden,  um  dort  potentielle 
Konsumenten  und  Kunden  zu 
Marketingzwecken  mit  strafrechtlichen 
(Fehl-)Einschätzungen zu beglücken. Sämtliche 
Argumente,  die  in  solchen  Foren  -  jenseits 
politischer Forderungen vom Typ „legalize it" - 
vertreten  werden,  belegen  allenfalls  einen 
Subsumtionsirrtum in Bezug auf das deskriptive 
Tatbestandsmerkmal Arzneimittel, der einerseits 
den  Tatbestandsvorsatz  unberührt  lässt  zur 
Fussnote 28 und - mangels Unvermeidbarkeit - 
andererseits  regelmäßig  nicht  zu  einem 
schuldausschließenden  Verbotsirrtum  führt. 
Letzteres  gilt  auch im Falle  der  Vorlage  oben 
erwähnter  Labor-Gutachten.  Soweit  hierin 
lediglich  bescheinigt  wird,  dass  Erzeugnisse 
keine  dem  BtMG  unterfallenden  Stoffe 



enthalten, mag dies zwar zutreffen; eine etwaige 
Strafbarkeit  nach  dem  AMG  ist  hier  jedoch 
nicht  einmal  Gegenstand der  Bewertung.  Legt 
der  Täter  ein  Labor-Gutachten  vor,  das  ihm 
zudem  eine  arzneimittelrechtliche 
Unbedenklichkeit  bestätigt,  ist  dieses  als 
Fundament  eines  unvermeidbaren 
Verbotsirrtums  vor  dem  Hintergrund  des 
geltenden  Arzneimittelbegriffs  nicht  nur 
gänzlich ungeeignet, wenn und weil es aufgrund 
eines  lediglich  stoffbezogenen  Ansatzes 
keinerlei  Aussagen  zu  Ge-  und 
Missbrauchsgewohnheiten  der  Konsumenten 
trifft  und  damit  für  die  rechtliche  Einordnung 
von  Stoffen  und  Zubereitungen  wesentliche 
Aspekte von vornherein ausklammert.  Für den 
Täter  können  derartige  Gutachten  vielmehr 
sogar  gefährlich  werden,  weil  sich  mit  ihnen 
unschwer nachweisen lässt, dass er sich mit den 
strafrechtlichen  Grenzen  seines  Tuns  vertieft 
auseinandergesetzt  und  sich  dennoch  -  ohne 
nähere  Erkundigung  zur  Fussnote  29  oder 



Einholung rechtlich fundierten Rates  -  für  die 
Ausübung  seines  strafrechtlich  relevanten 
Vorhabens  entschieden  hat.  IV. 
Verkehrsrechtliche  Folgen  1. 
Ordnungswidrigkeit nach § STVG § 24a STVG 
§  24A  Absatz  II  StVG  Das  Fahren  unter 
Einfluss  (illegaler)  Drogen  im  Straßenverkehr 
ohne Ausfallerscheinungen wird nach § STVG § 
24a  STVG  §  24A  Absatz  II  StVG  als 
Ordnungswidrigkeit  geahndet.  Der 
Bußgeldkatalog  sieht  für  den  Ersttäter  ein 
Bußgeld von 500 € und 1 Monat Fahrverbot vor. 
Voraussetzung  ist,  dass  im  Blut  des 
Fahrzeugführers  eine  der  in  der  Anlage  zu  § 
STVG  §  24a  StVG  genannten  Substanzen 
enthalten  sein  muss.  In  der  Anlage  sind  mit 
THC,  Morphin,  Benzoylecgonin,  Cocain, 
MDMA,  MDA,  MDE,  Amphetamin  und 
Methamphetamin  alle  gängigen 
Betäubungsmittel  aufgeführt,  nicht  aber  die  in 
den  „Legal-  High"-Produkten  enthaltenen 
synthetischen  Cannabinoide,  Cathinonderivate 



oder Piperazine. Damit scheidet eine Verfolgung 
von  Fahrten  unter  dem  Einfluss  von  „Legal- 
High"-Produkten als Ordnungswidrigkeit aus. 2. 
Straftat nach den §§ STGB § 315c, STGB § 316 
StGB  Möglich  wäre  aber  die  Ahndung  einer 
Fahrt unter Drogeneinfluss als Straftat nach §§ 
STGB § 315c, STGB § 316 StGB, wenn beim 
Täter  Ausfallerscheinungen  vorliegen  und 
nachgewiesen werden kann, dass diese auf den 
Einfluss  von  berauschenden  Mitteln 
zurückzuführen  sind  zur  Fussnote  30.  „Legal 
High"-Produkte  sind  zweifelsohne  zu  den 
berauschenden Mitteln i.S.d. §§ STGB § 315c, 
STGB § 316 StGB zu zählen. Dem Beleg einer 
Trunkenheitsfahrt  steht  indes  zurzeit  noch 
entgegen, dass nur wenige synthetische Zusätze 
von  Untersuchungslaboren  im  Blut 
nachgewiesen  werden  können.  Die 
Rechtsmedizin  arbeitet  aber  daran,  ihre 
Analysemöglichkeiten  zu  verbessern.  V.  Fazit 
Da  die  Hersteller  von  „Legal  Highs" 
systematisch  versuchen,  das  BtMG  zu 



unterlaufen,  indem  sie  ihren  Produkten  nicht 
dem  BtMG  unterliegende  synthetische 
Substanzen  zusetzen,  erweist  sich  das 
Betäubungsmittelstrafrecht  als  stumpfes 
Schwert  im  Kampf  gegen  den  Handel  mit 
einschlägigen  Erzeugnissen.  Die 
Strafverfolgungsbehörden  sind  aber  auch 
jenseits  betäubungsmittelrechtlicher 
Strafvorschriften nicht machtlos, denn entgegen 
der Bezeichnung der Produkte als „Legal High" 
ist  der  Umgang mit  ihnen keinesfalls  straflos. 
Sie  sind  vielmehr  regelmäßig  als  bedenkliche 
Arzneimittel i.S.d. § AMG § 5 AMG § 5 Absatz 
II  AMG  einzustufen;  ihr  Inverkehrbringen  ist 
daher nach § AMG § 95 AMG § 95 Absatz I Nr. 
1  AMG  strafrechtlich  relevant.  Im  Einzelfall 
sind  straf-  oder  bußgeldbewehrte  Verstöße 
gegen  die  Apotheken-  und  die 
Verschreibungspflicht zu prüfen (§§ AMG § 95 
AMG § 95 Absatz I Nr. 4, AMG § 97 AMG § 97 
Absatz II Nr. 10 AMG). Die ohne eine Erlaubnis 
vorgenommene Einfuhr der genannten Produkte 



ist nach § AMG § 96 Nr. 4 AMG strafbar, wenn 
der Import gewerbsmäßig oder berufsmäßig aus 
Ländern  erfolgt,  die  nicht  Mitgliedstaaten  der 
Europäischen  Union  oder  andere 
Vertragsstaaten  des  Abkommens  über  den 
Europäischen  Wirtschaftsraum  sind.  Das 
Vorbringen (§§ AMG § 73 AMG § 73 Absatz I, 
AMG § 4 AMG § 4 Absatz XXXII AMG) in 
den Geltungsbereich des AMG ist nach § AMG 
§  97  AMG  §  97  Absatz  II  Nr.  8  AMG 
ordnungswidrig.  Bei  konsequenter  Anwendung 
des AMG sind also erfolgversprechende Schläge 
gegen  die  illegalen  Marktteilnehmer  möglich. 
Der Wettlauf zwischen Hase und Igel geht in die 
nächste  Runde.  Fussnoten  Fussnote  1  Jörn 
Patzak  Staatsanwalt  bei  der  StA  Trier/Dr. 
Mathias Volkmer zurzeit abgeordnet zum GBA 
in  Leipzig.  Wir  bedanken  uns  bei  Herrn  Dr. 
Zörntlein,  Chemiker  beim  LKA  Rheinland-
Pfalz, für seine fachliche Unterstützung bei den 
naturwissenschaftlichen  Fragestellungen. 
Fussnote  2  EMCDDA Jahresbericht  2010,  S. 



110. Fussnote 3 w w w . bmg. bund . d e.zurück 
Fussnote  4  Patalong  Legal  Highs  -  Auf  dem 
Horrortrip  durch  Badesalz,  Spiegel-  Online, 
Bericht v. 23. 1. 2011.zurück zum Text Fussnote 
5  S.  hierzu  Körner  BtMG,  6.  Aufl.,  §  1  Rn 
39.zurück zum Text Fussnote 6 Auf die hierauf 
basierenden  Irrtumskonstellationen  soll  unter 
III. 4. eingegangen werden; zum Nebeneinander 
von  Arznei-  und  Betäubungsmittelrecht  vgl. 
BGH NStZ 1998,  NSTZ Jahr  1998 Seite  258 
(Designer-Drogen).zurück zum Text Fussnote 7 
Arzneimittelgesetz  i.d.F.  der  Bek.  v.  12.  12. 
2005  (BGBl  I,  3394),  zuletzt  geändert  durch 
Art.  1  des  Gesetzes  v.  25.5.  2011  (BGBl  I, 
946).zurück  zum  Text  Fussnote  8  Anders 
freilich § AMG § 95 AMG § 95 Absatz I Nr. 2b 
AMG, der über § AMG § 6a AMG § 6A Absatz 
IIa 1 AMG auf den Anhang zum AMG verweist 
und hierin eine abschließende Liste verbotener 
Stoffe  enthält,  deren  Besitz  in  nicht  geringer 
Menge  dann  verboten  ist,  wenn  er 
Dopingzwecken  im  Sport  dient  und  darüber 



hinaus die Anwendung beim Menschen erfolgen 
soll.zurück zum Text  Fussnote  9  Oder  besser: 
Zweckarzneimittel. Auch wenn sich der Begriff 
des  Präsentationsarzneimittels  zur  Definition 
der Arzneimittelkategorie des § AMG § 2 AMG 
§  2  Absatz  I  Nr.  1  AMG  in  der 
wissenschaftlichen  Auseinandersetzung 
durchgesetzt  hat,  bildet  er  die  neueren 
Entwicklungen in Bezug auf die Perspektive der 
Begriffsbestimmung  im  Arzneimittelrecht  vor 
dem Hintergrund der europäischen Grundlagen 
nicht hinreichend ab. Im Vordergrund steht nicht 
mehr, welchen Zweck dem Produkt von seinem 
Hersteller  beigelegt  wird  und  wie  er  es 
demgemäß  am Markt  „präsentiert";  vgl.  BGH 
(o.  Fn  6).  Es  kommt  vielmehr  im  Regelfall 
entscheidend  auf  die  Sicht  eines 
durchschnittlich  informierten,  aufmerksamen 
und  verständigen  Verbrauchers  an  und  also 
darauf,  welche  Zweckbestimmung  einem 
Erzeugnis  aus  dieser  Warte  beigelegt  werden 
muss;  vgl.  nur  BVerwG  NVwZ-RR  1995, 



NVWZ-RR  Jahr  1995  Seite  624;  dazu  auch 
Rennert  NVwZ 2008, NVWZ Jahr 2008 Seite 
1179, NVWZ Jahr 2008 Seite 1182 mwN; sowie 
(zu § AMG § 2 AMG § 2 Absatz I Nr. 5 AMG 
a.F.)  BGH  NJW 2010,  NJW Jahr  2010  Seite 
2528  (Gamma-Butyrolacton).zurück  zum  Text 
Fussnote  10  Vgl.  nur  Dettling  PharmR  2010, 
PHARMR Jahr 2010 Seite 152, PHARMR Jahr 
2010 Seite 158; Fuhrmann/Klein/Fleischfresser 
ArzneimittelR,  2010,  §  2  Rn  31ff.;  vgl.  auch 
BGH NJW-RR 2011, NJW-RR Jahr 2011 Seite 
49 = PharmR 2010, PHARMR Jahr 2010 Seite 
641.zurück  zum  Text  Fussnote  11  Vgl.  BGH 
NJW 2010,  NJW Jahr  2010 Seite  2528,  NJW 
Jahr  2010  Seite  2530  (Gamma-Butyrolacton): 
„Tatsächlich  hat  die  Rechtsprechung  bei  der 
Prüfung  der  Arzneimitteleigenschaft  eines 
Stoffs darauf abgestellt, wie groß der Anteil der 
Verbraucher ist, die diesen Stoff als Arzneimittel 
ansehen (vgl. BGHSt 46, BGHST Jahr 46 Seite 
380 = NJW 2001, NJW Jahr 2001 Seite 2812 = 
NStZ 2001, NSTZ Jahr 2001 Seite 488 mwN). 



Dabei ging es jedoch um die anders gelagerte 
Frage  der  Abgrenzung  zwischen  Arznei-  und 
Lebensmitteln.  In  derartigen  Fällen  kann  es 
gerade deshalb zu Abgrenzungsschwierigkeiten 
kommen, weil sich die Verwendung von Arznei- 
oder Lebensmitteln bei  einer  oralen Einnahme 
äußerlich  nicht  voneinander 
unterscheidet."zurück zum Text Fussnote 12 An 
dieser Stelle vollzieht sich die Abgrenzung zum 
zweckentfremdeten Gebrauch legal gehandelter 
Produkte, wie z.B. Butan-Feuerzeuge. Butan aus 
Gas-Feuerzeugen  wird  zwar  z.T.  durchaus  als 
Rauschdroge  missbraucht.  Eine 
Verkehrsanschauung,  die  -  eingedenk  dieser 
Missbrauchsmöglichkeit  -  eine Einstufung von 
Butan-  Feuerzeugen  als  bloße 
„Arzneimittelbehälter" rechtfertigen würde, hat 
sich jedoch (ganz zu Recht) nicht herausbilden 
können;  der  missbräuchliche  Einsatz  des 
Erzeugnisses beschränkt sich hier auf einen eher 
vernachlässigungswürdig  geringen  Kreis  von 
Anwendern.zurück zum Text Fussnote 13 BGH 



(o.  Fn 11).zurück zum Text  Fussnote 14 Zum 
Nachweis  der  Verkehrsanschauung  vgl. 
Kloesel/Cyran  §  2  AMG  Nr.  21f.  Zur 
Behandlung  der  tatrichterlichen  Feststellungen 
in der  Revisionsinstanz vgl.  BGH NJW 2010, 
NJW  Jahr  2010  Seite  2528,  NJW  Jahr  2010 
Seite 2531 (Gamma- Butyrolacton).zurück zum 
Text  Fussnote  15  l,3,7-  Trimethylxanthin;  ein 
Alkaloid  aus  der  Gruppe  der  Xanthine  und 
Bestandteil  zahlreicher  Lebens-  und 
Genussmittel;  zu  weiteren  Inhaltsstoffen  sog. 
„herbalecstasy"- Tabletten vgl. Weber § 1 BtMG 
Rn  WEBERBTMGKO  BTMG  §  1 
Randnummer 332.zurück zum Text Fussnote 16 
2-Aminoethansulfonsäure;  Bestandteil  von 
Infusionslösungen  zur  parenteralen  Ernährung, 
Inhaltsstoff  diverser  „Energy"-Drinks  und 
zudem natürlich vorkommend in Meerestieren, 
Muskelfleisch  von  Rind,  Schwein  und 
Lamm.zurück  zum  Text  Fussnote  17  Weil 
Coffein  in  diversen  Nahrungs-  und 
Genussmitteln  enthalten  ist,  müssen  die 



betreffenden  „Legal-High"-Produkte  von  den 
Lebensmitteln  nach  §  LFGB  §  2  LFGB  §  2 
Absatz  II  LFGB  abgegrenzt  werden. 
Entscheidend  soll  nach  der  neueren  -  freilich 
nicht unumstrittenen (vgl. nur Dettling PharmR 
2010, PHARMR Jahr 2010 Seite 119ff. - Anm. 
zu  BGH PharmR 2010,  PHARMR Jahr  2010 
Seite  117ff.)  -  Rechtsprechung  des  BGH  in 
diesem  Kontext  sein,  ob  die  physiologischen 
Auswirkungen  des  Erzeugnisses  -  bei  einem 
„normalen  Gebrauch"  -  über  diejenigen 
Wirkungen  hinausgehen,  die  ein  in 
angemessener  Menge  verzehrtes  Lebensmittel 
auf  diese  Funktionen  haben  kann  (vgl.  BGH 
PharmR 2008, PHARMR Jahr 2008 Seite 425 
[L-Carnitin  II];  PharmR 2010,  PHARMR Jahr 
2010  Seite  117  [Zimtkapseln]  m.  krit.  Anm. 
Dettling;  vgl.  auch  EuGH  PharmR  2008, 
PHARMR  Jahr  2008  Seite  59ff. 
[Knoblauchkapseln]).zurück zum Text Fussnote 
18 Kloesel/Cyran § 5 AMG Nr. 12; Rehmann § 
5 AMG Rn REHMANNKOAMG Randnummer 



2  mwN.zurück  zum  Text  Fussnote  19  Zur 
Festlegung  des  bestimmungsgemäßen 
Gebrauchs  durch  Gebrauchs-  und 
Fachinformationen vgl.  nur  Kloesel/Cyran § 5 
AMG  Nr.  18.zurück  zum  Text  Fussnote  20 
Bezeichnendes  Zitat  aus  einem  einschlägigen 
Internetforum: „Die Shops haben also vor allem 
dadurch  Probleme,  dass  manche  Kunden  die 
Rm's  zweckentfremden  (wovon  wir  auch  an 
dieser  Stelle  nochmals  ausdrücklich 
warnen)."zurück  zum  Text  Fussnote  21 
Kloesel/Cyran § 5 AMG Nr. 21 mwN; vgl. auch 
BGH  Urt.  v.  10.  6.  1998  -  BGH  10.06.1998 
Aktenzeichen  5  StR  72/98,  BeckRS  1998, 
BECKRS  Jahr  31360771.zurück  zum  Text 
Fussnote 22 Anderes gilt nur für den absoluten 
Ausnahmefall,  dass  ein  Erzeugnis  neben  den 
oben genannten Substanzen die im Anhang (zu 
§  AMG  §  6a  AMG  §  6A Absatz  IIa  AMG) 
aufgeführten  Stoffe  enthält  und  der  Besitz  in 
nicht  geringer  Menge  und  darüber  hinaus  - 
mindestens auch - zu Dopingzwecken im Sport 



ausgeübt wird (§ AMG § 95 AMG § 95 Absatz I 
Nr.  2b AMG).  Das  strafbewehrte  Besitzverbot 
nach  §  AMG  §  96  Nr.  16  AMG  richtet  sich 
allein an Tierhalter  (§ AMG § 57 AMG § 57 
Absatz  Ia  1  AMG)  und  betrifft  zudem  nur 
solche Arzneimittel, deren Anwendung - durch 
Rechtsverordnung  -  dem  Tierarzt  vorbehalten 
ist.zurück  zum Text  Fussnote  23  Vgl.  Körner 
BtMG, 6. Aufl., Vorb. AMG Rn 148.zurück zum 
Text Fussnote 24 Vgl. nur Rehmann § 4 AMG 
Rn  REHMANNKOAMG  Randnummer  18; 
Kloesel/Cyran  §  43  AMG Nr.  13.zurück  zum 
Text  Fussnote  25  Vgl.  Rehmann  (o.  Fn  24); 
Kloesel/Cyran  §  43  Nr.  14.zurück  zum  Text 
Fussnote  26  Die  Regelung  ist  mit  Gesetz  zur 
Änderung  arzneimittelrechtlicher  und  anderer 
Vorschriften  v.  17.  7.  2009  (BGBl  I,  1990) 
eingeführt  worden  und  regelt  eine 
Verschreibungspflicht  von Gesetzes  wegen für 
Arzneimittel mit „neuen Stoffen"; vgl. dazu BT-
Dr 16/12256, S.  52.zurück zum Text Fussnote 
27 Dazu BGH NJW 2010, NJW Jahr 2010 Seite 



2528,  NJW Jahr  2010  Seite  2530f.  (Gamma-
Butyrolacton).zurück  zum  Text  Fussnote  28 
Vgl.  BGH  NJW 1960,  NJW Jahr  1960  Seite 
348, NJW Jahr 1960 Seite 349 m. Anm. Traub; 
BGH NStZ 2007, NSTZ Jahr 2007 Seite 644; 
OLG  Braunschweig  NStZ  2010,  NSTZ  Jahr 
2010 Seite 392, NSTZ Jahr 2010 Seite 395 m. 
Anm.  Schmidt.zurück  zum  Text  Fussnote  29 
Vgl.  BayObLG NStZ  2003,  NSTZ Jahr  2003 
Seite  270,  NSTZ Jahr  2003 Seite  271f.zurück 
zum Text Fussnote 30 Vgl. dazu im Einzelnen 
Patzak/Bohnen  BetäubungsmittelR,  2.  Aufl., 
Kap. 2, Rn 136ff.zurück zum Text th3V0id 29-
02-  2012  17:54  Re:  RC  Sendung  vom  Zoll 
erwischt - Verhalten beim AMG-Verstoß...? Was 
ist  denn  jetzt  bei  der  Sache  rausgekommen? 
Würde  mich  brennend  interessieren. 
wundertuete72  02-07-2012  22:36  Re:  RC 
Sendung  vom Zoll  erwischt  -  Verhalten  beim 
AMG-Verstoß...?  Bitte  berichte  wie  es  weiter- 
bzw  ausgegangen  ist...  XX  ist  in  derselben 
Misere! Wäre dankbar... TheBigBadWolf03-07- 



2012 22:32 Re: RC Sendung vom Zoll erwischt 
-  Verhalten  beim  AMG-Verstoß...?  Quote: 
Originally  Posted  by  wundertuete72  (Post 
1154610)  Bitte  berichte  wie  es  weiterbzw 
ausgegangen ist...  XX ist in derselben Misere! 
Wäre dankbar... Das musst Du Dir wohl leider 
abschminken, der Thread ist schon älter und er 
OP  war  lange  nicht  mehr  da.  Trotzdem 
Willkommen an bord, Ich hoffe Du findest Info, 
die  Du  suchst.  TBBW  wundertuete72  04-07-
2012 11:51 Re: RC Sendung vom Zoll erwischt 
- Verhalten beim AMG-Verstoß...? schade... auf 
mein  post  antwortet  leider  niemand...  50 
views...  kein  Wort  als  reply...  ich  versuchs  in 
einem anderen forum... lg Mersann 05-07-2012 
03:42  Re:  RC  Sendung  vom  Zoll  erwischt  - 
Verhalten beim AMGVerstoß...? wundertuete72, 
50 Views sind gar nicht mal so viel, wenn man 
bedenkt, dass dort wahrscheinlich auch die nicht 
registrierten  Benutzer  mitgezählt  werden.  Das 
Problem ist - YIPMAN und ich haben uns über 
deinen  Fall  unterhalten  -,  dass  es 



höchstwahrscheinlich  von  Fall  zu  Fall  sehr 
unterschiedlich ausgehen kann, was passiert  -- 
insbesondere,  da  es  sich  bei  dem  von  dir 
beschriebenen Fall  um 50g Methylon  handelt, 
wo es tatsächlich sein kann, dass man dem Peter 
Handel  unterstellen  wird.  Da  du  aber  eine 
definitive Antwort wolltest, habe ich mich (und 
YIPMAN  sich  wahrscheinlich  ähnlich) 
entschlossen, nicht zu antworten, da ich dir eine 
solche nicht geben kann. HirbelReloaded 11-07-
2012 14:36 Re: RC Sendung vom Zoll erwischt 
-  Verhalten  beim  AMG-Verstoß...?  Quote: 
Originally  Posted  by  dr.goa  (Post  1059074) 
<deleted> Meine Frage an euch: Habt ihr sowas 
schon  mal  gehabt?  Wie  verhält  man  sich  bei 
dieser  Situation  am besten?  Wenn  SWIM das 
Geld  bezahlt,  dann  bestätigt  er  ja  dass  er  die 
Substanz bestellt habe. Wenn er absteitet, fragt 
er  sich,  wie  das  Pharmaziedezant  weiter 
verfahren  wird???  Ideen?  Grüße  von  dr.  Goa 
Auch wenn der Thread schon alt ist... Hatte ich 
auch  schon  mal  (mit  Medikamenten).  Brief 



geschrieben das ich von der Gesetzeslage keine 
Ahnung hatte, im Schreiben darum gebeten die 
Sendung  zu  vernichten.  Ergebnis:  alles 
eingestellt,  nicht  mal  Bußgeld  bezahlt. 
ChristelGras  31-03-2013  10:10  Re:  RC 
Sendung  vom Zoll  erwischt  -  Verhalten  beim 
AMG-Verstoß...?  In  dieser  Lage  kenne  ich 
mioch  BESTENS  aus  (LEIDER)  Wer  dazu 
GESICHERTE!!!  Informationen  braucht  möge 
sich bitte an mich wenden meine Informationen 
stammen  diorekt  von  einem Anwalt  der  mich 
rausgeboxt hat nach ca 100 g illegalen RCs die 
auf  der  Post  abgefangen  wurden 
TheBigBadWolf  31-03-2013  22:40  AW:  RC 
Sendung  vom Zoll  erwischt  -  Verhalten  beim 
AMG-Verstoß...?  Hallo  Christel,  Die 
Informationen von dir wären sehr interessant, es 
wäre  zu  begrüßen  wenn  Du  eine  Grobe 
Zusammenfassung  machen  könntest,  Dich  bei 
Nachfragen zu erreichen könnte, je nach Deiner 
zukünftigen  Anwesenheit,  schwierig  sein. 
Gesicherte  Erkenntnisse  klingt  allerdings  sehr 



amtlich, Du bist. schon sicher dass es sich dabei 
um DEINEN Fall  handelte? Danke schon mal 
für  Dein  Angebot,  ein  bissel  mehr  Details 
könnte  n  nicht  schaden.  Lieben  Gruss  BBW 
ChristelGras 01-04-2013 11:41 Re: RC Sendung 
vom  Zoll  erwischt  -  Verhalten  beim  AMG-
Verstoß...? Also hier der gesamte Fall: Mehrere 
RC  Bestellungen,  verschiedener  Vendors 
wurden  abgefangen,  was  von  mir  zunächst 
unbemerkt blieb, da unsere Post hier öfter mal 
was verschlampt. Eines Tages, klopfte es an der 
Tür  und  ich  erwartete  schon  sehnsüchtig  eine 
der Bestellungen. Als ich die Tür öffnete, kam 
das böse Erwachen: 4 Beamte drängten sich an 
mir  vorbei,  der  3.  klatschte  mir  einen 
Durchsungsbeschluss vor die Nase, und erklärte 
mir,  dass  gegen mich ermittelt  wird,  aufgrund 
des  Verdachtes  BtMG  über  das  Internet  zu 
beziehen,  und  diese  gewinnbringend  zu 
verkaufen (Habe im Nachhinein erfahren, dass 
diese  Anschuldigung  sich  darauf  stützt,  dass 
eine  Menge  von  XX  g  nicht  mehr  für  den 



Eigengebrauch bestimmt sein kann.)  Nachdem 
meine  Wohnung  in  ein  absolutes  Chaos 
verwandelt  worden  war,  und  meine  Teppiche 
völlig  verdreckt  waren,  wurde  mein  Laptop, 
mein  Handy,  und  mein  Rechner 
beschlagnahmt!!  (Hier  wichtig!!!:  KLAPPE 
HALTEN!!!  Keine  Aussage  zu  gar  nix!!!  Bei 
Fragen der Beamten sofort den Satz: "Ich weiß 
zwar nicht, was sie genau von mir wollen, aber 
sie  werfen  mir  BtMG vor,  deshalb  werde  ich 
hierzu ohne meinen Anwalt gar nichts sagen". ) 
Dieser Satz kann euch später das Leben retten!! 
Nachdem  also  dann  der  erste  Schock 
überwunden war, und die Wohnung wieder im 
bewohnbaren  Zustand  war,  ab  zum 
Rechtsverdreher. Wichtig hier: Ihr braucht einen 
der  sich  mit  Research Chemicals  beschäftigt!! 
Normales  BtMG  nützt  nicht  viel  in  diesem 
Falle! Es folgte eine Einladung zur Polizei, um 
eine  Aussage  zu  machen.  Wichtig  nur  die 
Personalien angeben, zur Sache selber weiterhin 
schweigen!! Dann bekam ich die volle Willkür 



unseres  tollen  Rechtssystems  zu  spüren:  Eine 
Nachfrage beim Rechtsanwalt bezüglich meiner 
beschlagnahmten Hardware ergab, dass im Falle 
von "Internetkriminalität"  (da  alle  diese  dinge 
für  die  Bestellungen  genutzt  wurden)  es 
durchaus  möglich  ist,  dass  diese  nie  wieder 
herausgegeben  und  vernichtet  werden  !!!  Tja, 
nix  mit  Hey  das  is  mein  Eigentum!! 
INTERESSIERT  DIE  EINEN  FEUCHTEN 
DRECK  !!!!  1  Woche  später  ging  es  dann 
richtig los: Ich kam gerade von der Arbeit nach 
Hause, und wurde vor der Haustüre abgefangen. 
Die  beiden  Beamten  durchsuchten  mein 
Fahrzeug,  inklusive  mir  selber.  Nachdem  nix 
gefunden  wurde,  und  auch  ich  sauber  war, 
dachte  Ich  ich  hätte  jetzt  meine  Ruhe!  Weit 
gefehlt!! Man wirft mir ohne jeden erkennbaren 
Grund  eine  Fahrt  unter  Drogeneinfluß  vor!!! 
Des weiteren wurde meine Wohnung tags zuvor 
aufgebrochen,  erneut  durchsucht  und  die 
Schlösser ausgetauscht!!!! Also ab aufs Revier, 
zum  freiwilligen  Pinkeltest.  (Sich  zu 



widersetzen hat eig nur dann Sinn, wenn man 
weiß dass man was genommen hat,  was wohl 
noch im Urin aber  nicht  mehr  im Blut  ist  !!! 
Hier  ist  WISSEN  wieder  MACHT  !!!)  Alle 
Streifen  waren  da,  doch  der  Grünling  meinte, 
der Strich bei Meth sei ihm zu schwach!!! Also 
Amtsarzt  und  Blutentnahme!  In  der  Wartezeit 
wurde  ich  von  2  Beamten  bedrängt  und  mit 
Sätzen bedacht wie: "So kleine Junkies wie Sie 
hatten  wir  schon  andere  kleingekriegt,  wir 
sorgen dafür dass sie die Fahrerlaubnis verlieren 
(und somit meinen Job) es sei denn sie liefern 
uns Namen und Adressen von ihren Kunden und 
die Webadressen sämtlicher Zulieferer" XD ich 
musste  einfach  erst  mal  lachen  (was  nicht 
unbedingt  zu  empfehlen  ist)  Der  nächste 
Hammer erfolgte  1 Woche drauf,  Ich war mit 
einem Freund in die CZ unterwegs(mit seinem 
Auto, er fuhr!!) Auf dem Heimweg kamen wir 
in  eine  Kontrolle,  das  Auto  und  wir  wurden 
durchsucht,  es  wurde  jedoch  nichts  gefunden, 
genauso  waren  beide  Drogentests  negativ!!! 



Jedoch  flattert  ein  paar  Tage  darauf  ein 
Schreiben  rein,  indem  ich  beschuldigt  wurde 
nicht geringe Mengen der Droge Crystal Speed 
über  die  CZ Grenze  verbracht  zu  haben,  zum 
Zwecke  des  Verkaufs!!!  Des  weiteren  wurden 
meine  Telefone  überwacht  (Diensthandy 
ebenfalls!!!)  und  Ich  wurde  bei  jeder 
Gelegenheit  per  Telefon  belästigt  und  schon 
regelrecht  bedroht  endlich  zu  kooperieren,  da 
"..uns sonst noch ganz andere Mittel und Wege 
einfallen"  In  den  Ermittlungen  wurden  dann 
Substanzen wie 3MMC einfach als "Aphetamin 
höchsten Reinheitsgrades" bezeichnet um eben 
die  BtMG  Vorwürfe  weiterhin  haltbar  zu 
machen,  und  die  Überwachung  etc  zu 
rechtfertigen!!  Erst  ein  Schreiben  meines 
Anwaltes, mit der einstweiligen Verfügung, dass 
keiner mehr persönlich mit mir in Kontakt treten 
darf verschaffte mir etwas Ruhe!! Ich weiß dass 
manche  mich  auch  hier  wohl  wieder  als 
Labersack  abtun  werden,  und  das  ganze  für 
erfunden oder extrem dramatisiert halten, kann 



ich  aber  mit  leben.  Für  die  die  das  ganze 
wirklich  ernst  nehmen,  soll  es  ein  Fingerzeig 
sein mit einigen ratschlägen versehen, Und um 
einfach  mal  aufzuzeigen  welche  zweifelhaften 
Mittel eingesetzt werden können nur wegen ein 
paar  Gramm RCs.  Die machen dich innerhalb 
weniger  Wochen  zum  Staatsfeind  Nummer  1, 
nur  weil  sie  nicht  mal  ansatzweise  verstehen, 
mit was sie es da zu tun haben!!! Und unsere 
tolle  gesetzgebung  gibt  Ihnen  auch  noch  die 
Rechte  dazu!!!!!  TheBigBadWolf  01-04-  2013 
12:03  RC  Sendung  vom  Zoll  erwischt  - 
Verhalten  beim  AMG-Verstoß...?  Jo  danke 
ChristelGras, Nachdem ich die Machenschaften 
der  Freunde  und  Helfer  in  BRD  kenne  uns 
selbst  schon  eine  Verurteilung  wg versuchtem 
Erwerb von Btm habe klingt das für mich ganz 
glaubwürdig. Nach CZ gefahren - Bayern oder 
Ossiland? Gerade die Bayern sind recht scharf 
drauf,  hör  ich  ...  Also  wie  immer,  mund 
geschlossen halten und nicht mehr angeben als 
Name und Geburtsdatum. Sollte mittlerweile bis 



zum kleinsten Kiffer durchgedrungen sein.. Bzw 
einfach keine illegalen Stoffe per post kommen 
lassen...  Hattest  Du  bereits  Verhandlung  und 
wenn ,was wurde Dir zur Last gelegt und was 
kam raus? ChristelGras 02-04- 2013 09:55 Re: 
RC  Sendung  vom  Zoll  erwischt  -  Verhalten 
beim AMG-Verstoß...?  Ist  noch nicht  gelaufen 
das  ganze  ^^  Ich  harre  der  Dinge  die  da 
kommen ... Es waren die Bayern .. wer macht 
sonst  so  n  Rummel  um  n  paar  kleine 
"Hobbychemiker" Was denkt ihr wie die Sache 
ausgeht? Bzw habt ihr n paar Referenzen, von 
ähnlichen Fällen?? Die einzig illegale Substanz, 
die bei den Bestellungen dabei war, waren 0,3g 
4MEC (für  die  ich  nix  konnte  weils  n  Gratis 
Sample  war  )  ChristelGras  added  12  Minutes 
and 5 Seconds later...  Soweit  meine Info vom 
Anwalt ist, sollte die Sache eingestellt werden, 
da  wegen  0,3g  BtMG  normalerweise  nix 
passiert.  Aber was ist  eben in Bayern normal, 
das  kommt  jetzt  auf  den  zuständigen 
Staatsanwalt an, wenn das n Paragraphenreiter 



ist kann es durchaus zur Verhandlung kommen, 
was da dann passiert weiß leider keiner (nicht 
mal  mein  Anwalt  so  genau)  Er  meinte,  nach 
eingehender Prüfung der ganzen Sache sehe er 
kaum  Anwendungsmöglichkeiten  für 
BtMG/AMG es sei  denn man könnte mir  den 
Verkauf expliziter Mengen nachweisen oder der 
Konsum  der  Substanzen  könnte  bewiesen 
werden.  Oder  ich  hätte  im  Zusammenhang 
damit eine andere Straftat begangen. Ich hoffe 
es  läuft  einfach  drauf  raus  dass  das  ganze 
eingestellt  wird,  und  damit  hats  sichs  dann 
endlich  wieder.  Halte  euch  natürlich  weiter 
aufm laufenden, andere Fragen zu Legal Highs 
könnt  ihr  mir  auch  senden,  kann  die  ja  beim 
nächsten  Anwaltstermin  ansprechen  und  die 
Antworten  hier  posten..  Dann  haben  wir  was 
amtliches  und  keine 
Mutmaßungen/Hoffnungen...  Drugs  Forum 
(http://www.drugsforum. com/forum/index.php) 
-  Research  Chemicals  (http://www.drugs-
forum.com/forum/forumdisplay.php? f=348) - - 



welche  rc  s  sind  in  deutschland  100%  noch 
legal?  (http://www.drugsforum. 
com/forum/showthread.php?t=139576) 
miezecat 20-08-2010 16:55 welche rc s sind in 
deutschland  100%  noch  legal?  hallo  liebe 
gemeinde... schönes forum habt ihr hier ;) (bin 
neu  hier)  da  ich  persönlich  den  überblick 
verloren  habe,  über  so  viel  gelesenes  und 
unterschiedlichen aussagen von diversen usern 
in anderen forums,wollte ich euch fragen,ob ihr 
hier in kurzen worten alle in deutschland legalen 
rc s nennen könnt. bzw. natürlich nur die wo ihr 
euch  100%  sicher  seit.  habe  einen  shop 
gefunden...nur  krieg ich über die  meisten dort 
angebotenen  sachen,  keine  gesetzeslagen 
heraus. wäre euch dankbar um kurze antworten. 
lg Drats 20-08-2010 18:14 Re: welche rc s sind 
in deutschland 100% noch legal? Naja es sind 
mehr  RCs  legal  wie  illegal.  Kürzlich  gebannt 
wurden  Mephedron,  JWH-018,  073,  019  und 
CP47,497.  Auch  BZP  und  Methylone  ist 
mittlerweile  verboten.  Was  zur  Zeit  häufig 



umgeht und definitiv noch legal ist findet man 
relativ  einfach heraus.  Man muss nur schauen 
ob es in den Gesetzen erwähnt wird oder nicht. 
Da in Deutschland kein Analog-Gesetz herrscht, 
ist  nur  verboten  was  klar  erwähnt  ist.  Es  sei 
denn  es  ist  zu  Konsumzwecken,  kann  das 
nachgewiesen werden, ist alles illegal. miezecat 
21-08-2010  15:54  Re:  welche  rc  s  sind  in 
deutschland 100% noch legal?  hi  Drats  danke 
für  deine  antwort.  weist  du  wo  man 
gesetzestexte als solche findet, bzw wo man das 
genau erforschen kann? ich meine: ich hab ja so 
einige sachen ja  gegoogelt  und gegoogelt  und 
teilweise  zu  einigen  sachen  nichts  gefunden.
(geschweige  den  eine  seite  mit  den 
gesetzestexten  wo  verbotene  substanzen  drin 
stehen).  .......oder  meinste  wikipedia  reicht 
schon aus (wenn da nichts über "verboten" drin 
steht?  MajorKoenig  21-08-2010  16:57  Re: 
welche  rc  s  sind  in  deutschland  100%  noch 
legal? die gesetze im wortlaut findest du auf der 
seite  der  justizministeriums.  soweit  ich  das 



sehen kann sind die listen mit den substanzen 
aber auf dem stand von 2001. kann leider keine 
links posten weil mir die rechte dazu fehlen... :( 
->  nach  "gesetz  über  den  verkehr  mit 
betäubungsmitteln"  googlen  änderungen  von 
gesetzen,  verordnungen  u.ä.  findest  du  im 
bundesgesetzblatt.  es  gibt  einen  kostenlosen 
zugang wo man alles seit 1949 nachlesen kann. 
->  nach  "bundesgesetzblatt  bürgerzugang" 
googlen kann das leider nicht als links posten 
weil mir die rechte dazu fehlen. noch ein tipp 
von  mir:  verwende  gestzestexte  im  internet 
nicht  für  rechtliche  einschätzungen.  die  texte 
können  veraltet  oder  schlicht  falsch  sein. 
verbindlich kann dich nur ein anwalt beraten der 
sich  mit  dem  thema  auskennt.  schönen  tag! 
BiatX 30-08-2010 00:55 Re: welche rc s sind in 
deutschland  100%  noch  legal?  Quote: 
Originally Posted by Drats (Post 882692) Naja 
es  sind  mehr  RCs  legal  wie  illegal.  Kürzlich 
gebannt  wurden  Mephedron,  JWH-018,  073, 
019 und CP47,497. Auch BZP und Methylone 



ist  mittlerweile  verboten.  Was  zur  Zeit  häufig 
umgeht und definitiv noch legal ist findet man 
relativ  einfach heraus.  Man muss nur schauen 
ob es in den Gesetzen erwähnt wird oder nicht. 
Da in Deutschland kein Analog-Gesetz herrscht, 
ist  nur  verboten  was  klar  erwähnt  ist.  Es  sei 
denn  es  ist  zu  Konsumzwecken,  kann  das 
nachgewiesen werden, ist  alles illegal.  hast du 
quellen dafür, dass Methylone verboten ist? Ich 
habe noch nichts über die Aufnahme ins BtmG 
gehört. Für 4-FA ist eine Empfehlung draussen, 
um es ins BtmG aufzunehmen. Aber auch RC's 
die  nicht  im  BtmG  stehen  können  dir  Ärger 
einbringen. Dh. wenn du sie für Rauschzwecke 
missbrauchst  oder  verkaufst,  dann  greift 
mindestens  das  AMG.  BaTou069  10-11-2010 
03:45 Re: welche rc s sind in deutschland 100% 
noch  legal?  welche  2c-x's,  DOX's  oder 
Tryptamine sind denn legal in DE? Crystelpront 
198010-11-2010 11:01 Re: welche rc s sind in 
deutschland  100%  noch  legal?  25I-NBOMe 
(NBOMe-2CI,  BOM-CI  or  N-(2-



methoxybenzyl)-1-(2,5-dimethoxy-4- 
iodophenyl)-2-aminoethane währe ein n benzyl 
devirat von 2ci was meiner meinung nach in der 
BRD noch legal ist. Bromo Dragonfly denke ich 
auch  ...  um  nur  ein  paar  zu  nennen.  Das  n 
benzyl devirat von DOI soll laut Wikipedia z.B 
nich aktiv sein. peace beats and greetz Drats 12-
11-  2010  00:24  Re:  welche  rc  s  sind  in 
deutschland 100% noch legal? Nunja es wurde 
bei  den 2C-X und 2C-T-X Substanzen einiges 
verboten. Aber nehmen wir zum Beispiel 2C-D, 
dieses  wurde  sogar  noch  vor  ein  paar 
Jahrzehnten in der Psychiatrie untersucht und ist 
auch heute weder unter dem AMG oder BtmG 
zu  finden.  Ich  denke  mal  wenn  man  alle 
Substanzen aus Thikal  und Phikal  durchgehen 
würde,  wären  in  etwa  5-6%  der  Substanzen 
verboten  und  der  Rest  nicht  einmal  erwähnt. 
Wenn  wir  dann  weiter  zu  den  Cannabinoiden 
und Opiaten gehen, wird die Liste endlos,  die 
paar Cannabinoide die da verboten wurden sind 
ja lächerlich im Vergleich zu der existierenden 



Anzahl  an  Cannabinoiden/Cannabimimetika. 
Ich finde man sollte  eher  eine klare Liste  mit 
verbotenen Stoffen machen und nicht nach den 
legalen. Da wie gesagt die Liste der verbotenen 
verhältnismäßig überschaubar und klein ist. PS: 
Bei  Methylone  hab  ich  mich  getäuscht  und 
entschuldige  mich  für  diese  Information. 
Damals  wurde  scheinbar  nur  das  Produkt 
"Explosion"  vom  Markt  genommen.  Ich  lag 
einer  Fehlinformation  einer  Zeitschrift  auf,  in 
welcher  stand der  Stoff  wurde verboten.  Aber 
scheinbar gab es andere Wege "Explosion" zu 
entfernen, ohne Methylone zu verbieten. Achja 
was mir auch noch einfällt ist der letzte Fall mit 
Tramadol  und  O-Desmethyl-  Tramadol. 
Eigentlich  steht  ja  nur  Tramadol  unter  dem 
AMG,  ODSMT  wird  da  nirgends  erwähnt. 
Trotzdem  ist  es  auch  ohne  Analoggesetz  in 
Deutschland  unter  dem  AMG,  warum?  Ganz 
einfach: Tramadol wird vom Körper partiell zu 
ODSMT  umgewandelt  und  gilt  daher  als 
Tramadol-  Abbauprodukt.  Bei  den  anderen 



Stoffen  ist  so  etwas  daher  nicht  möglich,  da 
diese  keine  Abbau  oder  Nebenprodukte  der 
Verbotenen  Substanz  sind.  Aber  ich  kann  es 
nicht oft genug wiederholen: Wird das Vorhaben 
des  Konsums  unterstellt  bzw  kann 
nachgewiesen  werden,  dann  sind  auch 
Substanzen  verboten  die  nicht  im  AMG  oder 
BtmG stehen. Oder besser gesagt das stellt dann 
trotzdem ein Verstoß gegen diese Gesetze dar. 
przemy 09-12-2010 14:54 Re: welche rc s sind 
in  deutschland 100% noch legal?  Ab nächstes 
Jahr  werden  noch  JWH-015,JWH-081,JWH- 
122,TFMPP,p- 
FPP,MBZP,Butylon,MDPV,Ethylcathinon,Naph
yron,4-  FA,JWH-200  und  JWH-250  verboten. 
Spucky 09-12-2010 15:24 Re: welche rc s sind 
in  deutschland  100%  noch  legal?  Quote: 
Originally Posted by przemy (Post 927601) Ab 
nächstes  Jahr  werden  noch  JWH-015,JWH-
081,JWH-  122,TFMPP,p- 
FPP,MBZP,Butylon,MDPV,Ethylcathinon,Naph
yron,4-  FA,JWH-200  und  JWH-250  verboten. 



Kannst Du bitte eine Quelle zitieren das waere 
fuer deine Reputation ganz schoen und fuer uns 
alles um bestens und genauestens informiert zu 
sein  :vibes:  War  nicht  gerade  die  Tage  die 
aktuelle  Sitzung welche  die  neuen Richtlinien 
verabschiedet hat? gruesse przemy 13-12-2010 
12:10 Re: welche rc s sind in deutschland 100% 
noch legal? Quote: Originally Posted by Spucky 
(Post  927606)  Kannst  Du  bitte  eine  Quelle 
zitieren das  waere fuer  deine  Reputation ganz 
schoen  und  fuer  uns  alles  um  bestens  und 
genauestens informiert zu sein :vibes: War nicht 
gerade die Tage die aktuelle Sitzung welche die 
neuen  Richtlinien  verabschiedet  hat?  gruesse 
Leider  kann  ich  keine  Links  posten,  aber  ja 
diese Angaben beziehen sich auf die Ergebnisse 
der  35.  und  36.  Sitzung  des 
Sachverständigenausschuss  für 
Betäuubungsmittel  (kann  auf  der  Website  des 
BfArM  nachgelesen  werden  unter 
Betäubungsmittel->Sachverständigenausschuss 
Betäubungsmittel).  Mersann 14-12-2010 05:33 



Re: welche rc s sind in deutschland 100% noch 
legal?  Wenn  man  mit  der  berühmten  großen 
Suchmaschine  nach  "35.  Sitzung 
Sachverständigenausschuss"  bzw.  "36.  Sitzung 
Sachverständigenausschuss"  sucht,  findet  man 
die  Empfehlungen  des 
Sachverständigenausschusses  ganz  schnell.  Ich 
kann  die  Links  selber  noch  nicht  reinstellen, 
aber alle eventuelle Reputation geht natürlich an 
przemy.  So  weit  ich  sehe,  sind  das  zwar  nur 
Empfehlungen, aber die entsprechenden Stellen 
übernehmen  diese  Vorgaben  eigentlich  immer. 
Ich persönliche finde es eigenartig, dass Butylon 
verboten  wird,  wo  mir  doch  scheint,  dass  so 
etwas wie Methylon weitaus häufiger gebraucht 
wird... Und wenn es, worum es eigentlich gehen 
sollte,  die  Gefährlichkeit  betrifft,  so bezweifle 
ich, dass man zu beiden vernünftige Aussagen 
machen  kann.  Ich  glaube  desweiteren  nicht, 
dass  die  beiden  Stoffe  gefährlicher  sind  als 
Alkohol  -  in  Bezug  auf  physischen  Schaden 
sowie  Abhängigkeitsgefahr,  bei  moderatem 



Konsum... Aber wem sage ich das... in diesem 
Forum  wissen  die  meisten  Leute  vermutlich 
mehr darüber als ich. Spucky 15-12-2010 09:18 
AW: welche rc s sind in deutschland 100% noch 
legal?  Quote:Sachverständigenausschuss  für 
Betäubungsmittel  nach  §  1  Abs.  2  BtMG 
Erstellt:  06.12.2010  Aktualisiert:  06.12.2010 
Ergebnisse  der  36.  Sitzung  Hinweis:  Der 
Ausschuss unabhängiger Sachverständiger nach 
§ 1 Abs. 2 des Betäubungsmittelgesetzes berät 
die Bundesregierung und gibt  hierzu fachliche 
Empfehlungen  ab.  Mit  diesen 
Ausschussempfehlungen  wird  den  -  in  jedem 
Einzelfall  erforderlichen  -  Entscheidungen  der 
Bundesregierung  nicht  vorgegriffen. 
Änderungen  der  Anlagen  des 
Betäubungsmittelgesetzes  erfolgen  durch 
Rechtsverordnungen  der  Bundesregierung,  die 
der Zustimmung des Bundesrates bedürfen. 36. 
Sitzung des  Sachverständigenausschusses  nach 
§  1  Abs.  2  des  Betäubungsmittelgesetzes 
(BtMG) am 06. Dezember 2010 um 13.00 Uhr 



im  Bundesinstitut  für  Arzneimittel  und 
Medizinprodukte  (BfArM,  Bonn)  Der 
Sachverständigenausschuss  hat  der 
Bundesregierung  empfohlen,  (!!!)  folgende 
Änderungen bzw. Ergänzungen in den Anlagen I 
bis  III  des  Betäubungsmittelgesetzes  (BtMG) 
vorzunehmen:  Aufnahme  folgender 
synthetischer Cannabinoide (Aminoalkylindole) 
in die Anlage II des BtMG: JWH-015 JWH-081 
JWH-122  Aufnahme  folgender  Piperazin-
Derivate  in  die  Anlage  II  des  BtMG:  3- 
Trifluormethylphenylpiperazin  (TFMPP)  para- 
Fluorphenylpiperazin  (p-FPP) 
Methylbenzylpiperazin  (MBZP)  Aufnahme 
folgender  Phenylethylamine  (Cathinon-
Derivate) in die Anlage II des BtMG: Butylon 
3,4-Methylendioxypyrovaleron  (MDPV) 
Ethylcathinon  Naphyron  source: 
http://www.bfarm.de/cln_094/DE/Bunde...bniss
e_36.html Edit: was in der BRD z.Zt. mit "Lava 
Red"  laeuft  ist  ah  lustig!  Quote:  Hannover  - 
Polizei  und  Ärzte  warnen  vor  der  neuen 



Kräuterdroge  'Lava  Red'.  Die  Substanz  wird 
derzeit  als  'Raumduftmischung'  und 
'Räucherware zum Meditieren' legal angeboten. 
Sie  besteht  aus  getrockneten  pflanzlichen 
Stoffen, die mit einem künstlichen Cannabinoid 
besprüht  werden.  Vermehrt  landeten 
Jugendliche nach dem Konsum von 'Lava Red' 
mit  schweren  Kreislaufstörungen  und  anderen 
Symptomen  im  Krankenhaus,  hieß  es.  Der 
künstliche  Cannabis-Wirkstoff  greife  in  den 
Gehirnstoffwechsel  ein  und  mache  'sehr 
wahrscheinlich  süchtig',  so  Quelle: 
http://www.sueddeutsche.de/w5R38F/37...-
Lava-Red.html  przemy  20-12-2010  15:35  Re: 
AW: welche rc s sind in deutschland 100% noch 
legal? Quote: Originally Posted by Spucky (Post 
929730) Edit: was in der BRD z.Zt. mit "Lava 
Red" laeuft ist ah lustig! Ich finds eher traurig, 
dass Chemikalien mit irgendwelchen komischen 
kinderfreundlichen  Namen  vermarktet  werden 
ohne die Zusatzstoffe zu nennen. Wundert mich 
dann nicht wirklich, wenn Leute wegen sowas 



ins Krankenhaus kommen. Mersann 21-12-2010 
02:38 Re: welche rc s sind in deutschland 100% 
noch legal? Ich stimme przemy voll zu. Es ist 
eine  Katastrophe,  wenn irgendetwas  nur  unter 
irgendeinem Handelsnamen verkauft wird, und 
man kann sich nicht einmal informieren, was für 
(Neben-)effekte  eine  enthaltene  Substanz  hat. 
Wenn  ich  im  englischen  Forum  bzgl. 
irgendeiner Marke lese, dass da "Ketone" drin 
seien, was ja mal überhaupt nicht aussagt, dann 
finde  ich  das  grob  fahrlässig.  Der  RC-Typ 
meint, er bestellt  lieber von RC-Suppliern, wo 
man  normalerweise  weiß,  was  man  kriegt. 
Natürlich, sagt er, muss man auch da vorsichtig 
sein,  wie  man  letztes  Jahr  an  der  2C-B-
Fly-/BromoDragonFly-Verwechslung  gesehen 
hat,  aber,  wenn man vorsichtig ist,  dann weiß 
man  in  aller  Regel,  woran  man  ist  -  und  ich 
muss  ehrlich  sagen,ich  muss  dem  RC-Typen 
zustimmen.  Spucky21-12-  2010  13:12  AW: 
welche  rc  s  sind  in  deutschland  100%  noch 
legal? Ich stimme Euch beiden zu, 1. das man 



nicht  weiss  was  enthalten  ist  2.  das  man den 
Herstellungs-  Standard  nicht  kennt 
(Schwankungen  in  der  Dosis)  und  3.  das  das 
Zeug an Kinder und Jugendliche verkauft wird 
Zum Glueck ist  der Raccoon nicht allzuuuuuu 
Drogen-  Hungrig  und  hat  keinerlei  Lust  auf 
solche Drogen, fuer ihn gibt es hoechstens mal 
Busch-Weed.  Ich  bin  gegenueber  allen  RC. 
recht kritisch eingestellt und ich bin verwundert 
wie  leichtfertig  viele  Menschen  mit  den  RC. 
umgehen!  Sam-Benson  22-12-2010  10:26  Re: 
welche  rc  s  sind  in  deutschland  100%  noch 
legal?  Servus  DF  Forum,  AFOAF  hat  sich 
MDPV  in  den  USA bestellt!  Nun  wurde  ja 
Anfang  Nov.  die  Empfehlung  rausgegeben! 
Darunter steht ja nun auch MDPV. Ist es somit 
noch  legal,  oder  nicht?  Wenn  ich  das  richtig 
verstanden  habe,  dann  ist  es  ja  nur  eine 
"Empfehlung" die Stoff ins BtmG aufzunhemen 
und dieses ist NOCH nicht geschehen, oder sehe 
ich  das  falsch?  Hat  jemand  von  Euch 
erfahrungen  mit  dem Zoll  (falls  die  das  beim 



Zoll  kontrollieren)-  was  soll  AFOAF  dann 
sagen???  AFOAF  hat  das  als  Bonzai- 
Blumendünger  gekauft  (LÖÖÖL),  aber  die 
guten  Leute  beim  Zoll  sind  ja  nicht  doof!!! 
Grüsse Drats 01-01-2011 20:11 Re: welche rc s 
sind  in  deutschland  100%  noch  legal?  Die 
Empfehlung  geht  erst  mal  weiter,  dann  muss 
zugestimmt,  abgelehnt  oder  teilweise 
zugestimmt  werden.  WIr  zugestimmt,  was 
wahrscheinlich ist, so wird ein Datum für das in 
Kraft  treten  festgesetzt  und  bekanntgegeben. 
Dürfte also noch Wochen/Monate dauern bis es 
wirklich  verboten  ist.  Zum  Beispiel  wurde 
Anfang  des  Jahres  über  JWH  200  und  250 
gesprochen,  so  wie  auch  Kratom und  4-FMP. 
Bis jetzt scheint da aber nichts passiert zu sein. 
Sam-Benson 04- 01-2011 17:58 AW: welche rc 
s  sind  in  deutschland  100% noch  legal?  Also 
MDPV is def. noch legal! AFOAF hatte sich ja 
MDPV  in  den  USA bestellt,  was  jetzt  auch 
angekommen  ist!  Feines  Zeug  sagt  er...!  Das 
Packet  wurde  sogar  beim Zoll  aufgemacht.  Is 



nix  passiert!  War  auch  gut  getarnt  hat  er 
gesagt...  der  Verkäufer  hatte  es  als  "Dünger" 
getarnt mit ner offiziellen zusammensetzung des 
"Düngers  für  Bonsais"...!  Er  wird  dort  nun 
warscheinlich öfter bestellen hat er gesagt, denn 
er  ist  echt  begeistert!!!  Spucky  04-01-2011 
18:43  AW:  welche  rc  s  sind  in  deutschland 
100% noch legal? Mein Freund waere sehr, sehr 
vorsichtig  mit  einer  solchen  Aussage,  das  das 
Zeug durch den Zoll gekommen ist hat wirklich 
keinerlei  Aussagekraft.  Bei  den  letzten 
Hausdurchsuchungen  aufgrund  von  eines 
Reinigunsmittel  sind  auch  tausende  von 
Sendungen durchgekommen, hunderte erhielten 
danach  einen  Besuch  von  der 
Staatsanwaltschaft! Das bestellen, das geschenkt 
bekommen,  finden  usw.  ist  illegal  begruendet 
durch  das  Arzneimittelrechts  welches  diese 
Stoffe unter seinen Fittichen haelt! Sam-Benson 
04-01-2011  20:20  AW:  welche  rc  s  sind  in 
deutschland 100% noch legal? Aber es handelt 
sich doch um einen Research Chemical  -  also 



Forschungs Chemikalie...  somit hat (denke ich 
persönlichkorrigier mich, wenn ich falsch liege) 
das doch nicht  mit  dem Arzneimittelgesetz  zu 
tun!  Sam-Benson  added  4  Minutes  and  38 
Seconds  later...  Auszug  aus  Wikipedia:  Es  ist 
allerdings wahrscheinlich, dass MDPV unter die 
Definition von § 2 Abs. 1 AMG fällt, sobald es 
für  die  Anwendung  an  Mensch  oder  Tier 
bestimmt ist. Es ist ja nicht für Mensch und tier 
gedacht, sondern als Dünger für den Bonsai hat 
er  gesagt!  Spucky  05-01-2011  06:33  AW: 
welche  rc  s  sind  in  deutschland  100%  noch 
legal? Quote: Originally Posted by Sam-Benson 
(Post  936344)  Aber  es  handelt  sich  doch  um 
einen  Research  Chemical  -  also  Forschungs 
Chemikalie...  somit  hat  (denke ich persönlich- 
korrigier mich, wenn ich falsch liege) das doch 
nicht mit dem Arzneimittelgesetz zu tun! Das ist 
eben  der  Streitpunkt  weil  die  ja  natuerlich 
wissen das es nicht  fuer Bonsais ist,  ich habe 
vor  ein  paar  Tagen  diesen  Artikel  gepostet, 
gleicher  Topic,  ein  Thema  weiter  unten: 



Quote:Der  Umgang mit  solchen  Produkten  ist 
jedoch  nach  dem  Betäubungsmittelgesetz 
strafbar, sofern sie Betäubungsmittel enthalten. 
Sind  ähnlich  wirksame  Substanzen  enthalten, 
die nicht  als  Betäubungsmittel  eingestuft  sind, 
gelten  bei  einer  pharmakologischen  Wirkung 
des  Produktes  die  Bestimmungen  und 
Strafvorschriften  des  Arzneimittelgesetzes. 
source: Drogen und Sucht - 20. Dezember 2010 
- Pressemitteilung Ich bin mir relativ sicher das 
es  demnaechst  eine  neue  Welle  von 
Hausdurchsuchungen geben wird die den GBL-
Wahn vom letzten Jahr in den Schatten stellen 
wird :( BiatX 08-01- 2011 19:34 Re: welche rc s 
sind in deutschland 100% noch legal? die GBL 
Durchsuchungswelle  hatte  aber  mit  Shops  zu 
tun die busted wurden und die Datenbank mit 
Bestellungen  und  Kundendaten  an  die 
Ermittlungsbehörden  weitergaben.  Hierbei 
handelte  es  sich  überwiegend  um  deutsche 
Shops. Bei RC's ist es was anderes, die Shops 
liegen  meistens  ausserhalb  von  Deutschland 



(kenne  zB  keinen  einzigen  deutschen,  nur 
österreichische  oder  schweizer  im 
deutschsprachingen  Raum)  Wobei  ich  mir  bei 
österreichischen  und  schweizer  shops  so  eine 
HD Welle gut vorstelen kann, jedoch sind die 
meisten shops im asiatischen, canadischen oder 
ost europäischen Raum angesiedelt und da halte 
ich HDs in Deutschland sehr unwahrscheinlich 
auch  wenn  der  Shop  gebusted  wird.  Kenne 
einen  der  hat  bei  einem  bekannten  dänischen 
Shop bestellt,  der kurz später gebusted wurde, 
es  gab  keine  Konsequenzen.  Sam-Benson  10-
01-2011  17:47  AW:  welche  rc  s  sind  in 
deutschland 100% noch legal? Naja, zum Glück 
hat  er  es  in  den  USA  bestellt....!:laugh: 
TheBigBadWolf 19-05-2011 22:05 Re:  welche 
rc s sind in deutschland 100% noch legal? Zu 
diesem  Thema  hat  am  2.Mai  2011  der 
Sachverständigenausschuss in seiner 37. Sitzung 
der  Bundesregierung  folgendes  vorgeschlagen: 
Quote:Sachverständigenausschuss  für 
Betäubungsmittel  nach  §  1  Abs.  2  BtMG 



Erstellt:  02.05.2011  Aktualisiert:  02.05.2011 
Am  2.05.2011  fand  im  Bundesinstitut  für 
Arzneimittel  und  Medizinprodukte  die  37. 
Sitzung  des  Sachverständigenausschusses  für 
Betäubungsmittel nach § 1 Abs. 2 BtMG statt. 
Der  Sachverständigenausschuss  kam  zu 
folgenden Ergebnissen. Hinweis: Der Ausschuss 
unabhängiger Sachverständiger nach § 1 Abs. 2 
des  Betäubungsmittelgesetzes  berät  die 
Bundesregierung  und  gibt  hierzu  fachliche 
Empfehlungen  ab.  Mit  diesen 
Ausschussempfehlungen  wird  den  -  in  jedem 
Einzelfall  erforderlichen  -  Entscheidungen  der 
Bundesregierung  nicht  vorgegriffen. 
Änderungen  der  Anlagen  des 
Betäubungsmittelgesetzes  erfolgen  durch 
Rechtsverordnungen  der  Bundesregierung,  die 
der Zustimmung des Bundesrates bedürfen. 37. 
Sitzung des  Sachverständigenausschusses  nach 
§  1  Abs.  2  des  Betäubungsmittelgesetzes 
(BtMG)  am  02.  Mai  2011  um  13.00  Uhr  im 
Bundesinstitut  für  Arzneimittel  und 



Medizinprodukte  (BfArM,  Bonn)  Der 
Sachverständigenausschuss  hat  der 
Bundesregierung  empfohlen,  folgende 
Änderungen bzw. Ergänzungen in den Anlagen I 
bis  III  des  Betäubungsmittelgesetzes  (BtMG) 
vorzunehmen:  Aufnahme  folgender 
synthetischer Cannabinoide in die Anlage II des 
BtMG:  JWH-007  JWH-  203  JWH-210  JWH-
251  1-Adamantyl(1-pentyl-1H-indol-  3-
yl)methanon  (Adamantyl-Derivat  von  JWH 
018)  AM  694  RCS-4  Aufnahme  folgender 
Phenylethylamine  /  Cathinon-Derivate  in  die 
Anlage  II  des  BtMG:  Methylon  Methedron 
Flephedron  4-MEC  PMEA  4- 
Methylamphetamin  4-FMA  Aufnahme  des 
folgenden Tropanalkaloids in die Anlage II des 
BtMG: 4-  Fluortropacocain  Die  Arbeitsgruppe 
Tramadol/Tilidin  des 
Sachverständigenausschusses  hat  ihren 
Zwischenbericht vorgestellt.  Es ist vorgesehen, 
den Abschlussbericht der Arbeitsgruppe bis zur 
nächsten Sitzung des Ausschusses im Dezember 



2011  fertig  zustellen.  Auf  Grundlage  des 
Berichts  wird  der  Ausschuss  über  die 
betäubungsmittelrechtliche  Einstufung  von 
Tramadol  und  Tilidin  beraten  und  ggf.  über 
Empfehlungen zur Änderung der Anlagen zum 
BtMG  bezüglich  dieser  beiden  Stoffe 
abstimmen.  Dies  heisst  dass  diese  Stoffe 
vorgeschlagen wurden, ins BtmG aufgenommen 
zu werden. Dies muss aber erst noch stattfinden. 
TBBW  Quelle: 
http://www.bfarm.de/DE/Bundesopiumstelle/Bt
M/sachvers  t/Protokolle/Ergebnisse_37.html 
th3V0id 29-02-2012 19:04 Re: AW: welche rc s 
sind  in  deutschland  100% noch  legal?  Quote: 
Originally  Posted  by  Sam-Benson  (Post 
938883) Naja, zum Glück hat er es in den USA 
bestellt....!:laugh:  Genau  DAS  ist  FALSCH. 
Laut  AMG  wird  es  erst  strafbar,  wenn  es 
NICHT innerhalb der EU bestellt wurde. Wurde 
es innerhalb der EU bestellt  und nichts davon 
weder im BtmG noch im AmG gelistet ist UND 
keine  Rechnung  mit  dabei  war,  können  sie 



einem  gar  NICHTS.  Das  schlimmste  was 
passieren kann wenn o.g. Kriterien zutreffen ist, 
der Stoff  wird vernichtet  das war's.  Ich kenne 
einen  Staatsanwalt  für  das  BtmG,  der  macht 
täglich nichts anderes als Leute in den Bau zu 
schicken,  und  der  muss  es  wissen.  MfG... 
TheBigBadWolf 16-03- 2012 14:30 Re: welche 
rc s sind in deutschland 100% noch legal? Um 
Upzudaten  über  die  Arbeit  des 
Sachverständigenausschusses  hier  die 
Veröffentlichung  vom  5.12.2011,  zwar  nicht 
zum thema RCs, dennoch um der Komplettheit 
Willen.  Sachverständigenausschuss  für 
Betäubungsmittel  nach  §  1  Abs.  2  BtMG 
Erstellt:  05.12.2011  Aktualisiert:  05.12.2011 
Am  05.12.2011  fand  im  Bundesinstitut  für 
Arzneimittel  und  Medizinprodukte  die  38. 
Sitzung  des  Sachverständigenausschusses  für 
Betäubungsmittel nach § 1 Abs. 2 BtMG statt. 
Hinweis:  Der  Ausschuss  unabhängiger 
Sachverständiger  nach  §  1  Abs.  2  des 
Betäubungsmittelgesetzes  berät  die 



Bundesregierung  und  gibt  hierzu  fachliche 
Empfehlungen  ab.  Mit  diesen 
Ausschussempfehlungen  wird  den  -  in  jedem 
Einzelfall  erforderlichen  -  Entscheidungen  der 
Bundesregierung  nicht  vorgegriffen. 
Änderungen  der  Anlagen  des 
Betäubungsmittelgesetzes  erfolgen  durch 
Rechtsverordnungen  der  Bundesregierung,  die 
der Zustimmung des Bundesrates bedürfen. 38. 
Sitzung des  Sachverständigenausschusses  nach 
§  1  Abs.  2  des  Betäubungsmittelgesetzes 
(BtMG)  am  05.  Dezember  2011  im 
Bundesinstitut  für  Arzneimittel  und 
Medizinprodukte  (BfArM,  Bonn)  Der 
Sachverständigenausschuss hat als Empfehlung 
an  die  Bundesregierung  folgende  Beschlüsse 
gefasst:  Beschluss:  Der  Wirkstoff  Tramadol 
sollte nicht in die Anlagen I-III zu § 1 BtMG 
aufgenommen  werden.  Begründung:  Der 
Ausschuss  folgt  vollumfänglich  der 
Argumentation  der  Arbeitsgruppe 
Tramadol/Tilidin (s.u.). Beschluss: Die Position 



Tilidin  in  Anlage III  zu § 1 BtMG sollte  wie 
folgt geändert  werden: Tilidin - ausgenommen 
in  festen  Zubereitungen  mit  verzögerter 
Wirkstofffreigabe, die ohne einen weiteren Stoff 
der Anlagen I bis III je abgeteilte Form bis zu 
300  mg  Tilidin,  berechnet  als  Base,  und, 
bezogen auf diese Menge, mindestens 7,5 vom 
Hundert  Naloxonhydrochlorid  enthalten. 
Begründung: Der Ausschuss folgt mehrheitlich 
der  Argumentation  der  Arbeitsgruppe 
Tramadol/Tilidin (s.u.). Zusatzinformationen zu 
den Beschlüssen des Sachverständigenausschuss 
für  Betäubungsmittel  von  seiner  Sitzung  am 
05.12.2011  Der  im  Bundesinstitut  für 
Arzneimittel  und  Medizinprodukte  (BfArM) 
tagende  Sachverständigenausschuss  für 
Betäubungsmittel  hat  in  seiner  Sitzung  am 
5.12.2011  über  die  betäubungsmittelrechtliche 
Einordnung  der  Wirkstoffe  Tramadol  und 
Tilidin beraten. Die vom Ausschuss beauftragte 
Arbeitsgruppe Tramadol/Tilidin hat in der Zeit 
zwischen  Juni  2010 und Dezember  2011 eine 



systematische  Auswertung  der  vorliegenden 
Daten  zum  Missbrauchs-  und 
Abhängigkeitspotential  von  Tramadol  und 
Tilidin  (in  fixer  Kombination  mit  Naloxon) 
vorgenommen.  Hierbei  wurden  neben 
wissenschaftlichen Publikationen u.a. Daten zu 
unerwünschten  Arzneimittelwirkungen, 
Erkenntnisse  aus  Suchtkliniken,  Erkenntnisse 
von  Strafverfolgungsbehörden,  Daten  aus 
spezifischen  Monitoringsystemen, 
Informationen zu Rezeptfälschungen und nicht 
zuletzt  Statistiken  zum  Verordnungsverhalten 
der  verschreibenden  ärztlichen  Personen 
berücksichtigt.  Die  Arbeitsgruppe  kommt  zu 
dem  Ergebnis,  dass  Tramadol  und  die  fixe 
Kombination  aus  Tilidin  und  Naloxon 
grundsätzlich  missbrauchsfähig  sind  und  auch 
missbraucht  werden.  Dennoch  ist  das 
Abhängigkeitspotential sowohl für Tramadol als 
auch  für  Tilidin/Naloxon,  insbesondere  im 
Vergleich  zu  stark  wirksamen  Opioiden, 
zunächst als gering zu bezeichnen. Unterschiede 



bezüglich  des  Missbrauchausmaßes  und  des 
wissenschaftlich  belegbaren 
Abhängigkeitspotentials  werden  nachfolgend 
dargestellt.  Tramadol  zeigt  in  Tierstudien  nur 
ein sehr geringes Abhängigkeitspotential (Raffa, 
2008). In Studien am Menschen wird lediglich 
von  sehr  milden  Entzugserscheinungen  nach 
Absetzen  einer  Dauertherapie  mit  Tramadol 
berichtet (Epstein et al., 2006). Die Auswertung 
der  Daten  zur  Sicherheit  und  zu  gemeldeten 
unerwünschten  Arzneimittelwirkungen  gibt 
unter  Einbeziehung  der  Verordnungsdaten  für 
Tramadol  ebenfalls  keine  Hinweise  auf  ein 
erhöhtes  Missbrauchsund 
Abhängigkeitspotential.  Die  Arbeitsgruppe 
kommt zu der Auffassung, dass die Aufnahme 
von  Tramadol  in  Anlage  III  zum  BtMG  und 
damit die Unterstellung des Wirkstoffs unter die 
betäubungsmittelrechtlichen  Regelungen 
wissenschaftlich nicht  begründbar ist  und eine 
unangemessene  Maßnahme  bei  den 
Bemühungen  um  die  Verhinderung  von 



Missbrauch  und  Abhängigkeitsentwicklung 
darstellen würde. Wissenschaftliche Daten zum 
Missbrauchs-  und  Abhängigkeitspotential  von 
Tilidin, bzw. der fixen Kombination aus Tilidin 
und Naloxon sind nur spärlich vorhanden. Die 
Tatsache,  dass  der  Anfang  der  1970er  Jahre 
festgestellte intravenöse Missbrauch von Tilidin 
dazu  geführt  hat,  dass  der  Wirkstoff  den 
betäubungsmittelrechtlichen  Regelungen 
unterstellt  wurde  und  lediglich 
Darreichungsformen in  fixer  Kombination  mit 
dem  Opioid-Antagonisten  Naloxon  von 
betäubungsmittelrechtlichen  Regelungen 
ausgenommen  wurden,  lässt  auf  ein 
grundsätzlich  vorhandenes  Missbrauchs-  und 
Abhängigkeitspotential schließen. Dies wurde in 
einer  wissenschaftlichen  Untersuchung,  deren 
Ergebnisse  1986  publiziert  wurden,  bestätigt 
(Jasinski,  Preston,  1986).  Durch  die 
Kombination  des  Tilidin  mit  Naloxon  konnte 
der  intravenöse  Missbrauch  unterbunden 
werden. Missbrauch durch die orale Einnahme 



von  Tilidin/Naloxon  blieb  jedoch  weiterhin 
möglich,  da Naloxon nur bei  Einnahme hoher 
Einzeldosen  zu  antagonistischen  Effekten  an 
den  Opioidrezeptoren  führt.  Daten  zu 
unerwünschten Arzneimittelwirkungen und aus 
spezifischen  Monitoringsystemen  lassen  unter 
Einbeziehung  der  Verordnungsdaten  vermuten, 
dass  vor  allem  für  die  Darreichungsform 
Tropfen  ein  erhöhtes  Missbrauchspotential 
besteht.  Diese  Vermutung  wird  gestützt  durch 
die  Tatsache,  dass  sich  aufgedeckte 
Rezeptfälschungen  weitestgehend  auf 
Tilidin/Naloxon-  Tropfen  beziehen  und  ein 
ungewöhnlich  hoher  Anteil  von  Tropfen  auf 
Privatrezepten  verschrieben  wird.  Zur 
Verhinderung  von  Missbrauch  und 
Abhängigkeit  hält  die  Arbeitsgruppe  die 
vollständige  Unterstellung  der  schnell 
freisetzenden  Darreichungsformen  der  fixen 
Kombination aus Tilidin und Naloxon unter die 
betäubungsmittelrechtlichen  Regelungen  für 
gerechtfertigt  und  begründbar.  Eine 



Unterstellung  der  Darreichungsformen  mit 
verzögerter  Freisetzung (Retard-  Präparate)  ist 
aber  aus  Sicht  der  Arbeitsgruppe 
wissenschaftlich  nicht  begründbar. 
Quelle:http://www.bfarm.de/DE/Bundesopiumst
elle/BtM/s 
achverst/Protokolle/Ergebnisse_38.html  TBBW 
Blobfish 09-05-2012 18:06 Re: welche rc s sind 
in deutschland 100% noch legal? Fällt mir jetzt 
schon schwer daraus konkrete Verhaltensregeln 
abzuleiten.  Konkreter  Fall:  AFOAF hat  10mg 
eines RCs (unterliegt nicht dem BtGM und ist 
auch  nicht  vorgeschlagen)  von  einem 
Kanadischen  Distributor  von  Research 
Chemicals  bestellt.  Zoll  meint  die  nötige 
Rechnung/Zahlungsbeleg  fehlen  außen  am 
Paket. Über den Inhalt wird kein Wort verloren, 
wenn  AFOAF  nicht  auftaucht  geht  das  Paket 
einfach zurück nach Kanada. Auf der Rechnung 
die  sie  wollen  würde  der  Name des  Produkts 
natürlich  draufstehen.  Soweit  ich  mir  das  aus 
den  vielen  uneindeutigen  Posts  in  diversen 



Foren zusammenstückeln konnte sollte AFOAF 
davon absehen zum Zoll zu gehen, selbst wenn 
er mit keiner (oder nur einer kleinen Geldstrafe) 
Anklage  rechnen  muss  ist  die 
Wahrscheinlichkeit,  dass  er  das  Zeug  einfach 
nach Hause nehmen darf  recht klein oder wie 
seht  ihr  das?  Kann  man  im  Übrigen  davon 
ausgehen,  dass  die  Pakete  dieses  Distributors 
wegen der fehlenden Kennzeichnung immer am 
Zoll hängen bleiben werden oder hatte AFOAF 
in  diesem Fall  einfach  Pech  und  ein  weiterer 
Versuch mit einer anderen Lieferanschrift wird 
wahrscheinlich unbehelligt den Zoll passieren? 
TheBigBadWolf 10-05- 2012 07:35 Re: welche 
rc s sind in deutschland 100% noch legal? Hallo 
Blobfish,  Willkommen  auf  Drugs-Forum. 
Momentan bin ich etwas in Eile also hier in aller 
Kürze:  Du  dürftest  ja  irgendwelche 
Rechnungsunterlagen  haben 
(überweisungsforumular,  kontoauszug,  E-mail 
des Versenders). lege so was beim Zoll vor und 
BINGO. Nachdem Du nichts illegales tust, jeder 



darf  unkontrollierte  Chemikalien  bestellen, 
muss  aber  nachweisen,  was  das  Produkt  ist, 
damit der Zoll weiss, dass das wirkilch OK ist, 
hast Du überhaupt kein Problem. Es liegt aber 
nahe,  den  Versender  darum zu  bitten,  bei  der 
Versendung  nach  EU  (Deutschland)  die 
Rechnung  für  Zollzwecke  aussen  drauf  zu 
kleben.  Wenn  Dir  dazu  das  Englisch  nicht 
ausreicht  bin  ich  gern  behilflich.  Das  Paket 
kommentarlos zurückgehen zu lassen nutzt nur 
dem Versender, der hat Dein Geld und bekommt 
auch noch seine Ware wieder um sie ein zweites 
Mal zu versenden. Also, Unterlagen ausdrucken, 
zum  Zoll  bringen,  Päckchen  abholen.  Lieben 
Gruss  und  tu  nichts  was  ich  nicht  auch  tun 
würde  ;)  TBBW Blobfish  10-05-  2012  14:38 
Re: welche rc s sind in deutschland 100% noch 
legal? So hatte ich das zunächst auch gesehen, 
aber speziell die Geschichte: RC Sendung vom 
Zoll erwischt - Verhalten beim AMG-Verstoß...? 
- Drugs Forum hat mich dann doch misstrauisch 
gemacht.  Und dort  wird ja  empfohlen einfach 



abzustreiten  je  was  bestellt  zu  haben,  was 
AFOAF ja nicht mehr tun könnte wenn er mit 
ner  Rechnung  reinspaziert...  TheBigBadWolf 
10-05-2012  17:27  Re:  welche  rc  s  sind  in 
deutschland  100%  noch  legal?  Na  ja,  Da 
handelte es sich ja um eine Substanz, die auf der 
Vorschlagsliste stand, dann kann ich mir schon 
vorstellen  dass  da  mit  vorauseilendem 
Gehorsam so eine Geschichte passiert. Es wäre 
wirklich gut, zu wissen, um welche Substanz es 
sich handelt,  und ob diese  in  Deutschland als 
Arzneimittel gilt. Nachdem ich mir aber sicher 
bin dass es sich bei Deiner Substanz um eine Art 
";)Antibabypille für Black Molly Zierfische:)" * 
handelt ist ja klar dass es sich nicht um etwas 
handelt  was  zum  Missbrauch  (zu  welchem 
Zwecke auch??) geeignet wäre, oder? TBBW * 
oder war das zur Panzerpflege bei Rotwangen- 
Schmuckschildkröten??  Zahnwechselhilfe  für 
Katzenhaie??  Federmilbenbekämpfung  für 
Kongo-Graupapageier?  Pilzmittel  gegen 
gemeinen  Grauschimmel  auf  Lophophora 



williamsii? Uuuups, das letzte wohl eher doch 
nicht...:- Blobfish 11-05-2012 14:18 Re: welche 
rc s sind in deutschland 100% noch legal? Da 
AFOAF  das  Zeug  für  sein  Chemiepraktikum 
braucht  ging  alles  in  Ordnung.  Vielleicht 
schreibt er ja hier noch nen Bericht über seine 
Experimente.  TheBigBadWolf  13-05-2012 
15:52 Re: welche rc s sind in deutschland 100% 
noch legal? Ja,  mach mal,  Chemieexperiment-
Reporte sind gerne gelesen! Stay safe! TBBW 
mantraom  24-05-2012  14:52  Re:  welche  rc  s 
sind  in  deutschland  100%  noch  legal?  Ja, 
Ja(H)......:D  Vielleicht  :laugh:  egallan  29-05-
2012 01:08 Re: welche rc s sind in deutschland 
100%  noch  legal?  Sucht  mal  nach 
"sechsunzwanzigste  verordnung  zur  änderung 
betäubungsmittelrechtlicher  vorschriften".  Laut 
dieser sind nun folgende Substanzen im BtmG 
zu  finden:  Anlage  I:  4-  Fluoramphetamin 
Anlage  II:  1-Adamantyl(1-pentyl-1Hindol-  3 
yl)methanon  AM-694  Butylon  Ethcathinon 
Flephedron 4-Fluormethamfetamin (4-FMA) p- 



Fluorphenylpiperazin  (p-FPP)  4-
Fluortropacocain  JWH-  007  (015,  081,  122, 
200,  203,  210,  250,  251)  Methedron  p- 
Methoxyethylamfetamin  (PMEA)  4-
Methylamfetamin  Methylbenzylpiperazin 
(MBZP)  3,4-  Methylendioxypyrovaleron 
(MDPV)  4-Methylethcathinon  (4-MEC) 
Methylon  =(  Naphyron  RCS-4  3- 
Trifluormethylphenylpiperazin  (TFMPP) 
YIPMAN 29-  05-2012 01:38 Re:  welche rc  s 
sind in deutschland 100% noch legal? Hallo & 
Willkommen zu DF egallan - Vielen Dank für 
deinen  Beitrag!  ...  Hier  der  vollständige 
Gesetzestext:  Gesetz  über  den  Verkehr  mit 
Betäubungsmitteln  (Betäubungsmittelgesetz  - 
BtMG)_Zuletzt  geändert  11.5.2011 Gruss,  YIP 
TheBigBadWolf 01-06-2012 17:37 Re: welche 
rc  s  sind  in  deutschland  100%  noch  legal? 
<fluester>Sieht  demnach so  aus,  als  sei  MXE 
noch  nicht  zur  Deutschen 
Substanzenverbannungsverwaltungseinheit 
vorgedrubgen.  Seltsam,  die  sind  doch  sonst 



immer gern auch in vorauseilendem Gehorsam 
den  Bündnispartnern  US  und  UK  gleichauf. 
Oder  hab  ich  mich  da  ganz  böse  verguckt? 
TBBW</fluester>  war  was?  YIPMAN  19-06-
2012 15:09 Re: welche rc s sind in deutschland 
100% noch legal? Quote: Originally Posted by 
egallan  (Post  1139380)  Sucht  mal  nach 
"sechsunzwanzigste  verordnung  zur  änderung 
betäubungsmittelrechtlicher  vorschriften". 
Super  Input  -  habe  den  Beitrag  zu 
Gesetzestexten entsprechend aktualisiert - siehe 
hier - und das Originaldokument hochgeladen. 
Quote:  Originally  Posted  by  TheBigBadWolf 
(Post  1141149)  Sieht  demnach so  aus,  als  sei 
MXE  noch  nicht  zur  Deutschen 
Substanzenverbannungsverwaltungseinheit 
vorgedrubgen.  Seltsam,  die  sind  doch  sonst 
immer gern auch in vorauseilendem Gehorsam 
den  Bündnispartnern  US  und  UK  gleichauf. 
Oder  hab  ich  mich  da  ganz  böse  verguckt? 
Richtig,  hatte  Ich  ursprünglich  ebenfalls 
vermutet,  aber  anscheinend  nicht. 



TheBigBadWolf 19-06-2012 20:49 Re: welche 
rc  s  sind  in  deutschland  100%  noch  legal? 
Quote:  Originally  Posted  by  YIPMAN  (Post 
1148919)  Richtig,  hatte  Ich  ursprünglich 
ebenfalls  vermutet,  aber  anscheinend  nicht. 
Demnach muss ich mir schnellstens überlegen 
ob mein  Freund,  der  Wolf  da  womöglich  den 
Gesetzgebern  noch  zuvorkommen  kann,-  der 
Wissenschaft  halber.  TBBW YIPMAN  19-06-
2012 21:50 Re: welche rc s sind in deutschland 
100% noch legal? Quote: Originally Posted by 
TheBigBadWolf (Post 1149035) Demnach muss 
ich mir schnellstens überlegen ob mein Freund, 
der Wolf da womöglich den Gesetzgebern noch 
zuvorkommen kann,-  der  Wissenschaft  halber. 
TBBW Dito! Ich hoffe ebenfalls, dass das mit 
dem  Wissenschaften  bei  mir  in  bälde  klappt! 
Auch  wenn`s  in  Portugal  nicht  der  Gesetzes 
wegen  ist,  sondern  aufgrund  leerer 
Hosentaschen.  So,  nun  reichts  mit  off-topic... 
Auf  zum  Mond  und  Frohes  Wissenschaften! 
Drats 26-06-2012 14:47 Re: welche rc s sind in 



deutschland 100% noch legal? Hier steht das die 
Sachen  schon  im  BtmG  zu  finden  sind, 
allerdings  steht  das  Gesetz  erst  zum 6.7.2012 
auf  der  Tagesordnung  es  Bundesrates.  Sprich 
das sind bis jetzt alles legale Substanzen. Und 
auch  am  6.7.  ist  nicht  klar  ob  es  überhaupt 
bearbeitet wird, denn es wurde ja schon einmal 
verschoben, da die Zeit nicht für alle Punkte der 
Tagesordnung ausreichten.  Auch  diesmal  steht 
es  erst  an Stelle  48 oder  so etwas.  Daher  gut 
möglich  das  es  erneut  verschoben  wird.  Und 
wer  sich  über  das  Datum  am  Briefkopf  des 
Schreibens  wundert,  dies  ist  das  Datum  an 
welchem das Schriftstück verfasst wurde, nicht 
wann  es  aktiv  (oder  ob  es  überhaupt  aktiv) 
wird/ist.  Wer es  sich komplett  durchließt  wird 
auch  Änderungen  bezüglich  Cannabis,  Tilidin 
usw.  finden.  Gerade  die  Lockerung  von 
Cannabis  für  Pharmafirmen  um  Medikamente 
zu  produzieren,  war  schon  einige  Male  ein 
Klotz  am  Bein  und  Vorschläge  wurden 
abgelehnt. Es könnte also gut sein das die hier 



genannten Änderungen in dieser Form eintreten. 
Kurzfassung: 1.) Wird es wegen Cannabis oder 
einem  anderen  Punkt  abgelehnt,  muss  das 
Ganze neu verfasst werden, bis da jemand Zeit 
dafür findet können Wochen/Monate vergehen. 
Dazu muss es dann erneut auf die Tagesordnung 
des  Bundesrates  gebracht  werden,  was  wieder 
bedeutet  das  es  immer  wieder  verschoben 
werden könnte.  2.)  Wird  das  Gesetz  in  seiner 
Form  akzeptiert,  tritt  es  auch  nicht  mit 
sofortiger Wirkung am 6.7. in Kraft. Im Gesetz 
steht auch nirgendwo etwas von "eilig",  somit 
gibt  es  gewisse  Vorschriften  und 
Verfahrensweisen  und  zwar  wird  ein 
angenommener Vorschlag zur Gesetzesänderung 
in  der  Regel  erst  nach  6  Monaten  aktiv. 
Natürlich  kann  es  auch  verkürzt  werden,  das 
war aber seither nie der Fall, selbst bei JWH018 
und  CP47,497,  welche  durch  Spice  per 
"Eilverordnung"  verboten  wurden,  dauerte  der 
Prozess  6  Monate.  Selbst  nach  Annahme  der 
Änderung dauerte es noch einige Monate bis es 



in kraft trat. 3.) Die Zeit reicht nicht und es wird 
nicht einmal in dieser Sitzung dran genommen, 
dann kommt da noch eine Sommerpause und es 
ist  durchaus  möglich  das  es  noch weitere  2-4 
Monate dauert  bis es überhaupt mal zu einem 
Entschluss kommt. Hier mal eine Liste (wer die 
kennt,  sie  stammt  von  SWIMs  Blog  und  ist 
somit nicht "geklaut"): Die Liste enthält so weit 
alle Substanzen die eher "neuer" sind bzw. keine 
"klassischen" Drogen wie Kokain oder Heroin. 
Auch  Medikamente  habe  ich  nicht  mit 
reingeschrieben,  außer  sie  sind  eben  als  RC 
verfügbar  wie  Methylmetaqualon.  Liste  ist 
alphabetisch  sortiert,  falls  nötig  kann  ich  sie 
auch ergänzen und alle  Substanzen des  BtmG 
eintragen.  Cannabinoide:  •  AM-694 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  1-(5-Fluorpentyl)-3-(2- 
Iodbenzoyl)Indol • CP 47,497 (Anlage 2) 2-(3- 
Hydroxycyclohexyl)-5-(2-Methyloctan-2-
yl)Phenol  •  JWH-007 (wahrscheinlich  mit  der 
26.  Änderung  des  BtmG  2012)  1-Pentyl-2-



Methyl-3-(1-Naphthoyl)Indol  •  JWH-015 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  1-  Propyl-2-Methyl-3-(1-
Naphthoyl)Indol  •  JWH-018  (Anlage  2)  1-
Pentyl-3-(1-Naphthoyl)Indol  •  AB- 
001/Adamantyl  Analog  von  JWH-018 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG 2012) 1-Pentyl-3-(1- Adamantoyl)Indol • 
JWH-019  (Anlage  2)  1-Hexyl-3-(1- 
Naphthoyl)Indol  •  JWH-073  (Anlage  2)  1-
Butyl-3-(1-  Naphthoyl)Indol  •  JWH-081 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  1-Pentyl-3-(4-Methoxy-1- 
Naphthoyl)Indol  •  JWH-122  (wahrscheinlich 
mit der 26. Änderung des BtmG 2012) 1-Pentyl-
3-(7-Methoxy-1-  Naphthoyl)Indol  •  JWH-200 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  1-(2-(4-(Morpholinyl)Ethyl))-  3-
(1-Naphthoyl)Indol • JWH-203 (wahrscheinlich 
mit der 26. Änderung des BtmG 2012) 1-Pentyl-
3-(2-  Chlorphenylacetyl)Indol  •  JWH-210 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 



BtmG  2012)  1-Pentyl-3-(4-Ethyl-1- 
Naphthoyl)Indol  •  JWH-250  (wahrscheinlich 
mit der 26. Änderung des BtmG 2012) 1-Pentyl-
3-(2-  Methoxyphenylacetyl)Indol  •  JWH-251 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  1-Pentyl-3-(2- 
Methylphenylacetyl)Indol  •  RCS-4 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  1-Pentyl-3-(4- 
Methoxybenzoyl)Indol  ß- 
Phenethylamine/Amphetamine/Cathinone/Piper
azine:  •  2C-B  (Anlage  1)  2,5-Dimethoxy-4-
Brom-Phenethylamin  •  2C-I  (Anlage  1)  2,5-
Dimethoxy-4-Iod-Phenethylamin  •  2C-T-2 
(Anlage  1)  2,5-Dimethoxy-4-Isopropylthio- 
Phenethylamin  •  2C-T-7  (Anlage  1)  2,5-
Dimethoxy-4-  Propylthio-Phenethylamin  •  4-
FA/4-FMP  (wahrscheinlich  mit  der  26. 
Änderung  des  BtmG  2012)  4-Fluor- 
Amphetamin • 4-FMA (wahrscheinlich mit der 
26.  Änderung  des  BtmG  2012)  4-Fluor-
Methamphetamin  •  4-  FMC/Flephedron 



(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  4-Fluor-Methcathinon  •  4-MA 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG 2012) 4- Methyl-Amphetamin • 4-MEC 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  4-Methyl-Ethylcathinon  •  4- 
MMC/Mephedron  (Anlage  1)  4-Methyl-
Methcathinon  •  4-  MTA  (Anlage  1)  4-
Methylthio-Amphetamin  •  Butylon 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  ß-  Keto-
Methylbenzodioxolylbutanamin • DOB (Anlage 
1) 2,5-Dimethoxy-4-Brom-Amphetamin • DOC 
(Anlage  1)  2,5-Dimethoxy-4-Chlor-
Amphetamin  •  DOET  (Anlage  1)  2,5-
Dimethoxy-4-Ethyl-Amphetamin  •  DOM 
(Anlage  1)  2,5-Dimethoxy-4-Methyl-
Amphetamin  •  DMA  (Anlage  1)  2,5-
Dimethoxy-Amphetamin  •  Ethylcathinon 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  a-  Ethylamino-Propiophenon  • 
MBZP (wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung 



des BtmG 2012) 1-Methyl-4- Benzylpiperazin • 
MDPV (wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung 
des  BtmG  2012)  3,4-Methylendioxy- 
Pyrovaleron  •  Methcathinon  (Anlage  1)  a-
Methylamino-  Propiophenon  • 
Methylone/MDMC (wahrscheinlich mit der 26. 
Änderung des BtmG 2012) 3,4-Methylendioxy- 
Methcathinon •  Naphyron (wahrscheinlich  mit 
der  26.  Änderung  des  BtmG  2012) 
Naphtylpyrovaleron  •  p-FPP  (wahrscheinlich 
mit der 26. Änderung des BtmG 2012) 4- Fluor-
Phenylpiperazin  •  PMEA (wahrscheinlich  mit 
der 26. Änderung des BtmG 2012) 4-Methoxy-
Ethylamphetamin  •  PMMC/Methedron 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  4-Methoxy-Methcathinon  • 
TFMPP (wahrscheinlich mit der 26. Änderung 
des  BtmG  2012)  3- 
Trifluormethylphenylpiperazin Tryptamine: • 5-
MeO-DIPT (Anlage 1) 5-Methoxy-Diisopropyl-
Tryptamin  •  5-MeODMT  (Anlage  1)  5-
Methoxy-Dimethyl-Tryptamin  •  DET  (Anlage 



1)  Diethyl-Tryptamin  •  DMT  (Anlage  1) 
Dimethyltryptamin  Sonstige  Research 
Chemicals:  •  4-  Fluortropacocain 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG 2012) • Methylmethaqualon (Anlage 1) • 
Salvia Divinorum - Pflanzen und Pflanzenteile 
(Anlage  1)  EDIT:  Im  Thread  "gesetzestexte" 
geht es natürlich gerade um die 26. Änderung 
selbst.  Aber  die  Informationen  überschneiden 
sich.  Im  Gesetzestext  ist  eine  Substanz  unter 
den  Cannabinoiden,  welche  bei  vielen 
wahrscheinlich  nur  Verwunderung  auslöst. 
Daher  kopiere  ich  die  Info  auch  hier  rein: 
Quote:Quote:  In  die  Anlage  II  des  BtMG 
werden  weiterhin  die  folgenden  synthetischen 
Cannabinoide  aufgenommen:  1-Adamantyl(1-
Pentyl-1H-indol-3-  yl)methanon  AM-694, 
JWH-007,  JWH-015,  JWH-081,  JWH-122, 
JWH-200,  JWH-203,  JWH-210,  JWH-250, 
JWH-251, RCS-4. Viele wundern sich vielleicht 
was  1-  Adamantyl(1-Pentyl-1H-indol-3-
yl)methanon ist.  Und wer  sich  nicht  oder  nur 



wenig  mit  Chemie  auskennt,  hat  erst  recht 
keinen  Durchblick  bei  dieser  Bezeichnung. 
Primär handelt es sich um ein direktes Derivat 
von  JWH-018,  es  wird  auch  als  Adamantyl-
JWH018  gesprochen.  Da  die  Substanz  direkt 
von  JWH018 ableitet  und  zur  Zeit  von  Spice 
gerade  JWH018  großen  Wirbel  machte  und 
wohl  zu  den  bekanntesten  Cannabinoiden  bei 
den  RCs  zählt,  war  klar  das  direkte  Ableger 
davon  gerne  verwendet  werden.  Die  Substanz 
ist  wohl  in  mehreren  "Räuchermischungen" 
aufgetaucht,  sie wurde auch schon vor einiger 
Zeit  bei  der  Bfarm  diskutiert,  dort  wurde  es 
meines  Wissens  aber  auch  als  Adamantyl 
Homolog von JWH018 betitelt. Merkwürdig ist 
das bei den anderen Substanzen deren gängiges 
Kürzel  verwendet  wird,  hier  aber  nicht. 
Mittlerweile  ist  die  Substanz  auch  als  AB001 
gekennzeichnet/betitelt.  Hier  was  Wikipedia 
dazu  zu  sagen  hat:  (Quelle  :  Wikipedia 
(Englisch)  unter  dem Begriff  AB-001)  Quote: 
AB-001 or 1-pentyl-3-(1-adamantoyl)indole is a 



designer drug that was found as an ingredient in 
synthetic cannabis smoking blends in Ireland in 
2010 and Hungary and Germany in 2011.[1][2]
[3]  It  is  unclear  who  AB-001  was  originally 
developed  by,  and  no  information  has  been 
published  on  its  receptor  binding  or 
pharmacological  profile,  but  it  is  structurally 
related to compounds such as AM-1248 and its 
corresponding  1-(tetrahydropyran-4-ylmethyl) 
analogue,  which  are  known  to  be  potent 
cannabinoid  agonists  with  moderate  to  high 
selectivity  for  CB2  over  CB1.[4][5]  Deutsche 
Übersetzung (nicht offiziell, nur schnell von mir 
gemacht):  Quote:  AB-001  oder  1-Pentyl-3-(1- 
Adamantoyl)Indol  ist  eine  Designerdroge 
welche in Irland 2010, Ungarn und Deutschland 
2011, als Inhaltsstoff in synthetischen Cannabis 
Räuchermischungen  gefunden  wurde.[1][2][3] 
Es  ist  unklar  wer  AB-001  ursprünglich 
entwickelt  hat,  ebenso  wurden  keine 
Informationen  bezüglich  der  Rezeptoren-
Bindungsaffinität  oder  des  pharmakologischen 



Profils  veröffentlicht.  Es  ist  aber  strukturell 
verwandt  mit  Substanzen  wie  AM-1248  und 
dessen  zugehörigem  1-(tetrahydropyran-4-
ylmethyl)  Analog.  Diese  sind  als  potente 
Cannabinoid-Agonisten  bekannt,  welche  eine 
mittelmäßige bis hohe Selektivität für CB2 über 
CB1 aufweisen. [4][5] Ich will hier nicht Off- 
Topic  gehen,  aber  die  Bezeichnung  im 
Gesetzestext ist eben so unklar, das viele Käufer 
von RCs die Substanz kaufen würden, ohne zu 
wissen das sie hier verboten ist.  Gerade wenn 
sie  nur  unter  AB-001  aufgeführt  ist  und  die 
chemische  Bezeichnung  anders  formuliert  ist 
wie im Gesetzestext: Wikipedia: 1-Pentyl-3-(1-
Adamantoyl)Indole  Deutsche  Formulierung  in 
der geplanten BtmG Änderung: 1-Adamantyl(1-
Pentyl-1H-indol-3-yl)methanon  PS:  Die 
verschiedene  Formulierung  liegt  oft  an  der 
Genauigkeit,  im  Gesetzestext  muss  es  eben 
exakt und ganz ausführlich geschrieben werden. 
Beispielsweise steht auch neben "Amphetamin" 
die volle Bezeichnung, der Name selbst stammt 



aber von "alpha-methylphenethylamin" ab. Das 
Problem  ist,  ließt  man  etwas  von 
Phenethylamin,  muss  man  wissen  wie  die 
Grundstruktur  von  Phenethylamin  aussieht. 
Theoretisch  könnte  man  die  Struktur  des 
Moleküls mit dieser Bezeichnung nicht auf ein 
Blatt Papier bekommen (außer man kennt eben 
die Grundstruktur  des Phenethylamins),  bei  1-
phenylpropan-2-amine ist das anders, denn die 
Zahlen  geben  Auskunft  wo  sich  was  befindet 
und  somit  wird  die  Struktur  durch  die 
Bezeichnung eindeutig  erkenntlich.  EDIT:  Bei 
Problemen  durch  unbekannte  Namensgebung 
oder  unbekannten Kürzeln  bei  Cannabinoiden, 
kann  man  auch  hier  die  gängigsten  Sachen 
finden: 
http://www.namsdl.org/documents/Synt...pound
Chart.pdf  Aufgeführt  sind Handelsnamen bzw. 
auch gängige Namen und sämtliche chemischen 
Bezeichnungen  die  verwendet  werden.  Drats 
25-07-2012  16:24  Re:  welche  rc  s  sind  in 
deutschland  100%  noch  legal?  Hat  eigentlich 



irgendwer eine Ahnung wann das Gesetz nun in 
Kraft  tritt?  Laut  dem  Text  steht  unter 
"Inkrafttreten" das es teilweise am tag nach der 
Verkündung in Kraft tritt. Das wäre dann ja der 
07.07.2012 gewesen, allerdings steht für einen 
anderen Teil nur "Datum einfügen". Ich hab da 
jetzt  irgendwie  den  Überblick  verloren,  was 
wurde denn nun zum 07.07.2012 geändert und 
ab wann tritt der Rest in Kraft? Mersann 29- 07-
2012 14:51 Re: welche rc s sind in deutschland 
100% noch legal? Ich habe irgendwo gelesen, 
dass  das  mit  sofortiger  Wirkung  gilt  --  dieser 
Tagesschau-Artikel,  der  jetzt  drei  Tage  alt  ist, 
spricht  von  "ab  sofort",  obwohl  die 
entsprechende  Änderung  den  Bundesrat  ja 
vorher  passiert  hat.  Es  wäre  allerdings  schön, 
dafür irgendwo eine klare gesetzliche Quelle zu 
finden,  nicht  nur  für  diese  eine  Änderung, 
sondern  für  derartige  Änderungen  allgemein. 
XEss02- 08-2012 21:30 Re: welche rc s sind in 
deutschland  100% noch  legal?  Du  kannst  bei 
der offiziellen Seite des Bundesministeriums der 



Justiz  (gesetze-im-internet.de)  die  neu 
aufgenommenen  Substanzen  in  der  Anlage  I 
finden.  Darf  noch  keine  Links  posten,  sonst 
würd  ich  nen  direkten  Link  setzen  :) 
TheBigBadWolf 02-08-2012 22:07 Re: welche 
rc s sind in deutschland 100% noch legal? Da 
Member X-Ess noch Newbie-Status hat - mache 
ich das mal eben, die Liste ist jetzt als .pdf in 
dem  Deutschen  Dokumenten  Teil  der  DF- 
Dateiensammlung vorhanden, unter dem Namen 
"Anlage  1  §1  BtmG  08  2012  .  pdf  File" 
http://www.drugs-forum.com/forum/loc...?
&linkid=11928  Der  Originallink  war: 
http://www.gesetze-iminternet. 
de/bt...lage_i_59.html  Tausend  Dank  fürs 
Finden, X-Ess!:thumbsup: TBBW All times are 
GMT +1.  The  time  now is  19:15.  Copyright: 
SIN Foundation 2003 - 2014, All rights reserved 
Drugs  Forum  (http://www.drugsforum. 
com/forum/index.php)  -  Research  Chemicals 
(http://www.drugs-
forum.com/forum/forumdisplay.php? f=348) - - 



2c-e  ,  2c-c,  2c-d  Wo  liegt  der  Unterschied? 
(http://www.drugs-
forum.com/forum/showthread.php?  t=139667) 
miezecat 21-08-2010 16:08 2c-e , 2c-c, 2c-d Wo 
liegt der Unterschied? hallo liebe gemeinde, wie 
die  überschrift  schon  sagt,  würde  ich  gerne 
wissen wo genau die unterschiede bei den drei 
verschiedenen  liegen  ,  im  bereich 
wirkung,nebenwirkung etc. laut meinem klaren 
menschen verstand müsste das dochh alles fast 
identisch seien in allen punkten oder? wäre euch 
sehr  dankbar  um  eure  erfahrungswerten  lg 
kingsmor 24-08-2010 19:13 Re: 2c-d , 2c-c, 2c-
d  Wo  liegt  der  Unterschied?  Keine  substanz 
wirk GENAU wie die andere les doch einfach 
mal ein bisschen über die Substanzen ..  Drats 
25-08-2010 06:02 Re: 2c-d , 2c-c, 2c-d Wo liegt 
der Unterschied? uh, die Substanzen sind zwar 
alle sehr sehr nahe miteinander verwandt, aber 
der  kleine  Unterschied  ist  an  der  "richtigen" 
Stelle. Deswegen hat die "kleine" Veränderung 
eine massive Auswirkung auf die Effekte. Mal 



ein  Abriss  in  Kurzform:  2C-D  =  Relativ 
kurzwirkend  (2-4  h),  sehr  klarer  Verstand 
verglichen  mit  den  anderen  Substanzen, 
manchmal  leicht  stimulierend.  Wird  oft  als 
etwas  "neutral"  beschrieben  und  daher  oft  in 
Kombination  verwendet.  2CC  =  Wirkt  schon 
deutlich  länger,  manchmal  sogar  etwas 
sedierend  und  nicht  stimulierend.  Das  ganze 
Gefühl  des  Rausches  wird  ebenfalls  anders 
empfunden.  2C-E = Ebenfalls  länger  wirkend, 
häufig  wird  über  heftigen  Body  Load  und 
Übelkeit  geklagt.  Die Auswirkung auf Psyche, 
Körpergefühl  und  den  Magen  ist  meist  doch 
sehr  verschieden.  Aber  auch  die  Art  der 
visuellen  Veränderungen  variiert.  Billy_Shears 
23-02-2012 23:14 Re: 2c-d , 2c-c, 2c-d Wo liegt 
der  Unterschied?  2C-D  wirkt  eher  weniger 
Halluzinogen  und  ist  eher  weniger  potent  im 
Vergleich zu den anderen 2C-X (mittlere Dosis 
(oral):  20-  40mg).  Halluzinogene  Effekte  sind 
ab  30mg  oral  zu  erwarten  2C-C  wirkt  eher 
sedierend  und  wird  auch  häufig  "Opium  der 



Phenethylamine" genannt. Mittlere Dosis (oral) 
liegt  ebenfalls  so  bei  20-40mg  2C-B  ist  das 
bekannteste aus der Reihe. Mittlere Dosis (oral) 
15-20mg.  Ab  höheren  Dosierungen  stark 
halluzinogen.  2C-E ist  vergleichbar  mit  2C-B, 
mittlere Dosis (oral) ist in etwa 15- 20mg 2C-P 
ist sehr potent und hat eine lange Wirkdauer (bis 
zu 16 Stunden bei entsprechender Dosierung, im 
Vergleich zu 4-8 Stunden bei den anderen aus 
der Reihe).  Diese Substanz ist  etwas schwerer 
zu dosieren. Mittlere Dosis (oral) 5-12mg. 2C-I 
ist mit -B und -E von der Wirkung und Dosis zu 
vergleichen.  2C-T-4/7/2  wirkt  wesentlich 
"mystischer"  und  "chaotischer",  während  die 
anderen  als  eher  flach  empfunden  werden, 
wobei 2C-P auch großes Potenzial hat. Mittlere 
Dosis (oral) ~15mg. Die 2C-X Familie wird als 
weniger tiefgehend empfunden, Verglichen mit 
gängigen  Psychedelica.  Die  Dosis  nasal 
entspricht  fast  genau  der  Hälfte  der  oralen 
Dosierung.  Wirkungseintritt  nasal  ~5min  und 
oral  je  nach  Mageninhalt  30-60min.  Aber 



Achtung!  Nasal  soll  brennen  wie  Feuer!! 
Mersann 24-02-2012 00:48 Re: 2c-d , 2c-c, 2c-d 
Wo  liegt  der  Unterschied?  Quote:  Originally 
Posted by Billy_Shears (Post 1094075) Die 2C-
X  Familie  wird  als  weniger  tiefgehend 
empfunden,  Verglichen  mit  gängigen 
Psychedelica.  Darf  ich  fragen,  woher  du  die 
gesamten Informationen in deinem Beitrag hast? 
Sind  das  Erfahrungen  von  dir  oder  einem 
Bekannten  von  dir?  Ich  persönlich  habe  da 
einige  Zweifel,  von dem her,  was ich gelesen 
habe.  Erfahrung  habe  ich  bezüglich  dieser 
Substanzen nur mit  2C-E, und ich -  wie auch 
etliche  andere,  die  mehr  Erfahrung haben,  als 
ich  -  würde  sagen,  dass  2C-E  mit  etlichen 
Tryptaminen  als  Psychedelikum  (mehr  als) 
mithalten  kann,  wohingegen  viele  2C-B 
entweder  empathogener  oder  langweiliger 
(wenn  sie  auf  der  Suche  nach  einem 
Psychedelikum sind) einstufen. 2C-I und 2C-E 
werden  häufiger  verglichen,  wobei  meistens 
gesagt  wird,  dass  2C-I  womöglich  als 



Einsteigersubstanz eher geeignet sei -- um das 
bewerten zu können, fehlt mir selbst völlig die 
Erfahrung. Billy_Shears 24-02-2012 10:46 Re: 
2c-d , 2c-c, 2c-d Wo liegt der Unterschied? Im 
Prinzip  hast  Du  Recht.  Ich  wollte  lediglich 
einen groben Überblick ermöglichen. Erfahrung 
habe ich lediglich mit  2C-E,  empfand es aber 
auch  in  entsprechender  Dosierung  weitaus 
weniger  tiefgehend als  z.B.  80μg LSD, wobei 
das keine allzugroße Dosis darstellt und weniger 
aufwühlend als 60mg Ketamin, was auch nicht 
grade viel ist. 2C-I soll was ich gehört habe am 
"flachsten"  sein,  je  nach  dem,  ob  man  die 
empathogene  Wirkung  des  2C-B  als 
psychedelisch  kategorisiert  oder  nicht.  2C-E 
empfand  ich  als  ziemlich  "kühl".  Natürlich 
haben  manche  2C's  psychedelisches  Potenzial 
(bei  2C-E  v.a.  in  Dosierungen  >20mg, 
Wirkungskurve)  und  andere  einfach  so  (2C-P 
soll  sehr  psychedelisch  sein,  2C-T-4  sehr 
mystisch)  Wie gesagt  -  ich empfand 2C-E als 
wenig  psychedelisch,  allenfalls  ein  wenig 



psychisch  sensibilisierend.  Mal  schauen,  was 
mein Trip in 7 Wochen mit 250 μg LSD so mit 
sich bringt. Mache momentan 3 Monate Pause. 
Grüße Drats 04-03- 2012 13:48 Re: 2c-d , 2c-c, 
2c-d Wo liegt der Unterschied? Also 2C-D und 
weniger halluzinogen ist krass, man könnte eher 
sagen  weniger  psychedelisch,  da  es  die 
gedankliche  Welt  nicht  so  sehr  beeinträchtigt 
wie  die  meisten  anderen.  Bei  entsprechender 
Dosis sind die halluzinogenen Wirkungen aber 
genauso  stark  wie  bei  allen  anderen.  Aus 
persönlichen  Erfahrungen  habe  ich  mit  2C-D 
weit optischere Dinge erlebt wie mit Meskalin 
oder LSD. Was daran lag das ab einer gewissen 
Menge LSD oder Meskalin der Geist nicht mehr 
verträgt,  bei  2C-D  hingegen  kann  fast 
grenzenlos  gesteigert  werden,  da  die  Wirkung 
auf die Gedanken "gering" ist. Ab 250 mg 2C-D 
hat man auf jeden Fall Optiks wie bei 700-800 
mg Meskalin oder 500-600μg LSD. Nur sollte 
man  in  allen  drei  Fällen  niemals  mit  solchen 
Dosen beginnen, nur wenn man weis was man 



da macht. Worum es mir aber geht ist, das 2C-D 
nicht  weniger  halluzinogen  ist  wie  2C-B, 
sondern eben anders ist. 2C-D löst auch kaum 
Euphorie  aus,  es  verstärkt  eher  das  aktuelle 
Gefühl des Konsumenten, während 2C-B doch 
eher  dazu  neigt  Euphorie  zu  erzeugen.  Auch 
sind  die  gedanklichen  Einflüsse  bei  2C-B 
stärker. Von der Halluzinogenen Seite holen sich 
beide  nicht  viel,  obwohl  die  Optiks  bei  2C-D 
eher  "quadratisch"  und  bei  2C-B  "rundlicher" 
verlaufen. Sprich bei 250 mg 2C-D hat man eine 
Art "Super Mario" Optik, alles etwas "Kantig". 
Billy_Shears 05-03-2012 20:48 Re: 2c-d , 2c-c, 
2c-d Wo liegt der Unterschied? Natürlich ist es 
immer eine Frage der Dosierung. Hat auch mit 
der  Potenz  zu  tun.  Ich  habe  jedenfalls  gesagt 
bekommen es sei in normalen Dosen nicht allzu 
halluzinogen.  Klar  lässt  sich  das  steigern, 
250mg  sind  jedoch  eine  verdammt  (!) 
beträchtliche Dosis.. Außerdem spreche ich eher 
davon, dass man eher weniger Optics hat, wenn 
man ~35mg bombt,  dabei doch recht vertrippt 



ist, wenn Du weißt, was ich ausdrücken will, bin 
grad ein wenig müde.. Vielen Dank jedoch für 
den  Vergleich  mit  den  runden  und  kantigen 
Optics von B und D, das wusste ich so nicht! 
Drats  07-03-2012 09:02 Re:  2c-d ,  2c-c,  2c-d 
Wo  liegt  der  Unterschied?  Ich  versteh  genau 
was  du  mit  vertripst  meinst,  aber  genau  das 
Gegenteil  ist  eben  bei  2C-D  der  Fall.  2C-D 
wirkt eher optisch als psychedelisch. Sprich das 
Verhältnis  von  "geistiger  Beeinträchtigung" 
(psychedelisch) und "optischen Veränderungen" 
(halluzinogen)  ist  vollkommen anders  wie  bei 
den  anderen  2CXX  Substanzen.  Es  ist  eben 
weniger  potent  von der Masse/Dosis  her,  aber 
ansonsten steht es den anderen in nichts nach. 
Und das mit den Optics ist eben auch schon bei 
niedrigen  Dosen  der  Fall  bzw.  besonders  bei 
niedrigen Dosen bleibt der Geist fast vollständig 
klar  und  nur  Körper  und  Optik  sind 
beeinträchtigt.  Billy_Shears  07-03-2012  20:50 
Re: 2c-d , 2c-c, 2c-d Wo liegt der Unterschied? 
Touché..  Dann  hast  Du  mich  wohl  eines 



besseren  belehrt.  Danke!  :)  Hat  man  aber 
wirklich keinen Mindtrip? Das hatte ich einmal 
auf  LSA,  auch  wenn  es  Paradox  klingt,  da 
normalerweise  der  Mindtrip  dort  viel  stärker 
ausgeprägt  ist,  als  die  Optics.  Hab  die 
angeschaut,  mich  jedoch  stark  gelangweilt.. 
Drats  08-03-2012 09:59 Re:  2c-d ,  2c-c,  2c-d 
Wo  liegt  der  Unterschied?  Der  Mindtrip  ist 
schon  vorhanden,  nur  eben  relativ  wenig 
ausgeprägt.  Dinge  erscheinen  lachhafter  und 
solche  Sachen,  Aber  selbst  bei  100  mg 2C-D 
könnte  man  sich  in  einer  Bullenkontrolle 
problemlos  artikulieren  und  ein  Gespräch 
führen, ohne das es auffällt. Und auch wenn das 
Telefon  klingelt,  bei  Pilzen  ist  ein  normales 
Gespräch  beinahe  unmöglich  und  ein  10 
Sekunden  Telefonat  dehnt  sich  über  Minuten 
aus,  weil  man  ständig  verpeilt  wie,  wo,  was. 
Sowas  kommt  bei  2C-D  nicht  vor  Also  es 
beeinträchtigt  auch  den  Geist,  aber  einen 
Mindtrip konnte ich erst bei 200 mg und mehr 
feststellen,  doch  die  Optiks  sind  bei  solchen 



Dosen  schon  in  einem Rahmen  von:  Alles  is 
flüssig, auch die Wände, hält man die Hand an 
die  Wand  verschmilzt  sie  mit  dieser  usw.  Da 
kommt der Mindtrip dann aber wohl auch eher 
durch  die  Faszination  des  erlebten/gesehenen. 
All times are GMT +1. The time now is 19:15. 
Copyright:  SIN  Foundation  2003  -  2014,  All 
rights reserved Drugs Forum (http://www.drugs-
forum.com/forum/index.php)  -  Research 
Chemicals  (http://www.drugsforum. 
com/forum/forumdisplay.php?f=348)  -  - 
Methylone  vom  deutschen  Zoll  abgefangen 
(http://www.drugsforum. 
com/forum/showthread.php?t=188790) 
wundertuete72  02-07-2012  22:21  Methylone 
vom  deutschen  Zoll  abgefangen  Hallo!  Peter 
(fiktiver  Name)  hat  sich  vor  4  Wochen  bei 
einem Anbieter  50g  Methylon  bestellt.  Er  hat 
Geld  an  eine  Bank  in  England  überwiesen 
(Banküberweisung). Vor 3 Tagen kam ein Brief 
von  DHL,  dass  das  Zollamt  das  Paket  (aus 
China)  einbehalten  hat,  um  es  auf  verbotene 



Substanzen  oder  auf  einen  Verstoß  der 
Einführung prüfen will.  Nun weiß Peter  nicht 
wie er sich verhalten soll. Er denkt, dass er nicht 
wg.  des  BtMG  belangt  werden  kann,  weil 
Methylon  noch  legal  ist.  Allerdings  macht  er 
sich  wg  des  AMG  Gedanken.  Wie  soll  man 
glaubhaft  machen,  dass  es  für 
Forschungszwecke,  Raumdufterfrischer  oder 
Dünger gedacht ist?! Käme es zur Haaranalyse 
etc.  wäre es eh klar,  dass es konsumiert  wird. 
Leugnen, dass man es bestellt hat, geht aufgrund 
der Bankbewegungen wohl auch nicht. Auch die 
Angst bzgl Verdacht auf Handel bei einer solch 
großen (?) Menge ist Peters Angst. Das ist aber 
NICHT der  Fall,  weil  Peter  nur  aufgrund des 
bevorstehenden Verbots bunkern wolle. Peter ist 
nicht vorbelastet was Verstöße bzgl AMG oder 
BtMG  angeht.  Bitte  keine  Reaktionen,  die 
beschreiben wie dumm und naiv Peter gehandelt 
hat. Wer kann Peter Verhaltenstipps geben? Was 
kann Peter erwarten? Wer hat Erfahrungen mit 
dem weiteren Prozedere?  Alle  Tipps  die  nicht 



nur  auf  reine  Spekulation  beruhen  sind 
erwünscht.  Muss  Peter  Angst  haben  vor 
Schlimmerem  als  ca.  300EUR  Bußgeld  wg 
Verstoß  gegen  das  AMT  bei  Erstdelikt? 
Billy_Shears 12-07-2012 12:20 Re: Methylone 
vom  deutschen  Zoll  abgefangen  Afaik  ist 
Methylon  jetzt  illegal,  ich  denke  das  wird  so 
gehandelt  als  würdest  du  50g  Amphetamin 
bestellt  haben.  Warte  aber  lieber  auf  andere 
Antworten  Metamorph  12-07-2012  13:43  Re: 
Methylone vom deutschen Zoll abgefangen Ja, 
schlechtes Timing, wobei ich nicht weiß wann 
die  neue  BtmG-Änderung  genau  in  Kraft 
getreten  ist.  Am besten  nichts  machen,  nichts 
sagen und so tun als wüsstest du nichts davon. 
Mersann 12-07-2012 23:18 Re: Methylone vom 
deutschen Zoll  abgefangen Die Änderung,  die 
dazu führt, dass Methylon dem BtMG unterstellt 
wird, wurde erst am 06.07. angenommen -- und 
wann sie genau in Kraft tritt, das weiß ich nicht 
genau.  Klar  ist  auf  jeden  Fall,  dass  zu  dem 
Zeitpunkt der Sendung die Substanz noch nicht 



unter  dem  BtMG  stand,  und  das  ist  alles 
Relevante. Gesetze anzuwenden auf Zeitpunkte, 
zu  denen  sie  noch  nicht  galten,  ist  nicht 
möglich.  MajorKoenig  19-07-2012  17:44  Re: 
Methylone  vom  deutschen  Zoll  abgefangen 
hallo, ein bekannter hat ein ähnliches problem. 
eine  sendung  aus  einem  EU-land  mit  3 
tryptaminen  (jeweils  1g)  liess  lange  auf  sich 
warten.  nach  einigen  telefonaten  mit  der 
deutschen post teilte sie meinem bekannten mit 
dass  die  sendung  beim  zoll  in  frankfurt 
hängengeblieben  wäre.  eine  e-mail  anfrage  an 
die  post  blieb  bis  zu  dem  zeitpunkt 
unbeantwortet.  ca 10 tage später antwortet die 
post doch auf die e-mail, das einschreiben wäre 
an den absender zurückgegangen. kann es sein 
dass der zoll sachen einfach zurückschickt? mit 
welchen  folgen  darf  mein  bekannter  noch 
rechnen?  Mersann  20-07-2012  16:03  Re: 
Methylone  vom  deutschen  Zoll  abgefangen 
Wichtig ist  hier  zu wissen, ob die Tryptamine 
alle  "legal"  waren  (z.B.  ist  4-AcO-DMT  ein 



illegales  Tryptamin  und  vom  BtMG  erfasst, 
obwohl es nicht explizit im BtMG steht) und ob 
im  Zweifelsfall  nachweisbar  ist,  dass  dein 
Bekannter das wirklich bestellt hat, oder ob er 
auf  anonymere  Weise  bezahlt  hat.  Bei  einer 
Größenordnung  von  1g  denke  ich  nicht,  dass 
ihm  Handel  unterstellt  wird,  und  es  könnte 
ziemlich  glimpflich  für  ihn  ausgehen.  Ob  der 
Zoll  einfach  so  Sachen  zurückschickt  --  das 
weiß ich in der Form nicht, davon höre ich zum 
ersten Mal. MajorKoenig 25-07-2012 10:23 Re: 
Methylone  vom  deutschen  Zoll  abgefangen 
nach längerem warten antwortete die post doch 
auf  die  e-mail-anfrage.  sie  schrieben  das 
einschreiben  wäre  an  den  absender 
zurückgegangen.  der  händler  bestätigte  den 
empfang  der  sendung  und  schrieb  sie  wäre 
ungeöffnet  gewesen  mit  dem  label  "adresse 
unbekannt" oä. ist die ganze aktion nicht etwas 
seltsam? All times are GMT +1. The time now 
is  19:15.  Copyright:  SIN  Foundation  2003  - 
2014,  All  rights  reserved  Drugs  Forum 



(http://www.drugsforum. com/forum/index.php) 
-  Research  Chemicals  (http://www.drugs-
forum.com/forum/forumdisplay.php? f=348) - - 
„Legal-High"-Produkte  -  wirklich  legal?  - 
Kräutermischungen,  Research  Chemicals 
(http://www.drugs-
forum.com/forum/showthread.php?  t=173536) 
dr.goa  16-12-2011  13:19  „Legal-High"- 
Produkte - wirklich legal? - Kräutermischungen, 
Research  Chemicals  Liebe  Community,  ich 
möchte euch auf einen Artikel von Hr. Patzak 
aufmerksam  machen  Webseite:in  Google 
angeben: Patzak blog - erste Webseite Aufsatz: 
Patzak,  Volkmer:  „Legal-High"-Produkte  - 
wirklich  legal?  -  Kräutermischungen, 
Badezusätze und Lufterfrischer aus betäubungs- 
und  arzneimittelrechtlicher  Sicht  NStZ  2011, 
498  „Legal-High"-Produkte  -  wirklich  legal? 
Kräutermischungen,  Badezusätze  und 
Lufterfrischer  aus  betäubungs-  und 
arzneimittelrechtlicher  Sicht  Staatsanwalt  Jörn 
Patzak,  Staatsanwalt  Dr.  Mathias  Volkmer  zur 



Fussnote  1  In  der  Drogenszene  ist  eine 
bedenkliche  Entwicklung  festzustellen:  Es 
werden  vermehrt  synthetische  Substanzen  als 
Kräutermischungen,  Badesalze  oder 
Lufterfrischer  angeboten,  die  indes  nicht  zu 
diesen  Zwecken  verwendet,  sondern  als 
Rauschmittel  missbraucht  werden  sollen.  Die 
Verkäufer  preisen  diese  Substanzen  als  legale 
Produkte  an  und  erwecken  dadurch  den 
Eindruck  einer  gesundheitlichen 
Ungefährlichkeit, die nicht mit der Wirklichkeit 
übereinstimmt.  Tatsächlich  enthalten  die 
Produkte  synthetische  Zusätze,  die  beim 
Konsum psychoaktive Wirkungen haben, in der 
Regel  aber  nicht  den 
betäubungsmittelrechtlichen  Bestimmungen 
unterliegen.  Dies  führt  in  der  Praxis  zu 
Problemen bei der strafrechtlichen Beurteilung 
des  Umgangs  mit  solchen  „Legal-High"-
Produkten. I. „Legal-High"-Produkte 1. „Spice" 
und seine Nachfolger Als erstes „Legal-High"- 
Produkt erlangte eine Kräutermischung namens 



„Spice" Mitte des Jahres 2008 Bekanntheit. Die 
Nürnberger Zeitung titelte beispielsweise am 7. 
8.  2008:  „Psycho-  Droge  überschwemmt 
Nürnberg:  Jeder  kann  sie  kaufen!".  Laut 
Produktbeschreibung enthielt  „Spice"  lediglich 
verschiedene  nicht  psychoaktiv  wirksame 
Kräuter  und  exotische  Aromen,  die  angeblich 
zum  Räuchern  bestimmt  sein  sollten. 
Tatsächlich  erfreute  sich  „Spice"  in  der 
Drogenszene wegen seiner Cannabis-ähnlichen 
Wirkung  als  Rauschmittel  großer  Beliebtheit. 
Untersuchungslabore  fanden  Mitte  Dezember 
2008  heraus,  dass  die  Cannabisähnliche 
Wirkung  auf  zwei  synthetische  Cannabinoide 
zurückzuführen  war,  die  „Spice"  beigemischt 
waren,  nämlich  CP  47,  497  und  das 
Aminoalkylindol  JWH-018.  Der  Gesetzgeber 
reagierte umgehend und unterstellte CP 47,497 
und  JWH-018  im  Wege  einer 
Dringlichkeitsverordnung  nach  §  BTMG  §  1 
BTMG  §  1  Absatz  III  BtMG  durch  die  22. 
BtMÄndV vom 22. 1. 2009 zunächst für 1 Jahr 



befristet der Anlage II zum BtMG. Es dauerte 
nicht  lange,  bis  in  Nachfolgeprodukten  mit 
anderen  Namen,  z.B.  „Bombay-Blue",  weitere 
synthetische Cannabinoide, wie etwa JWH-019 
und JWH-073, gefunden wurden. Durch die 24. 
BtMÄndV vom 18. 12. 2009 wurden JWH-018 
und  CP 47,  497  ebenso  wie  JWH-  019  und 
JWH-073  mit  Wirkung  vom  22.  1.  2010 
dauerhaft  dem  BtMG  unterstellt  (Anlage  II). 
Vornehmlich  Hersteller  aus  China  bringen 
weiterhin  systematisch  neue  synthetische 
Wirkstoffe auf den Markt, z.B. JWH-120, JWH-
122, JWH-210, JWH-250, die in Deutschland in 
Produkten wie „Lava Red" oder „Monkees go 
Bananas" vertrieben werden. Zielgruppe der im 
Internet  oder  in  Head-Shops  vertriebenen 
„Spice"-Produkte,  die  in  der  Regel  geraucht 
werden, sind vor allem Jugendliche. In einer im 
Jahr  2009  unter  1157  Schülern  im  Alter 
zwischen  15  und  18  Jahren  durchgeführten 
Studie  an Schulen in  Frankfurt  gaben 7% der 
Befragten  an,  mindestens  einmal  „Spice" 



konsumiert  zu  haben.  1%  der  Schüler  hatten 
„Spice"  in  den  letzten  30  Tagen  vor  der 
Erhebung  konsumiert,  während  dies  im  Jahr 
zuvor  noch  3%  von  1029  befragten  Schülern 
waren.  2.  Cathinonderivate  und  Piperazine 
Diese  Entwicklung  ist  mittlerweile  aber  nicht 
nur  bei  Kräutermischungen  mit  Cannabinoid-
Zusätzen  festzustellen,  sondern  auch  bei 
Cathinonderivaten  und  Piperazinen. 
Bekanntestes Cathinonderivat ist das am 22. 1. 
2010  durch  die  24.  BtMÄndV  in  Anlage  I 
aufgenommene  Mephedron;  bekanntestes 
Piperazin  das  am  14.  2.  2007  dem  BtMG 
unterstellte  m-CPP.  Auch  hier  werden 
vermeintlich harmlose und legale Produkte als 
Badesalze oder Lufterfrischer angeboten, die in 
Wahrheit synthetische Zusätze enthalten, um als 
Rauschmittel  missbraucht  werden  zu  können. 
Bislang  nachgewiesen  wurden  z.B.  die 
Cathinonderivate  Methylon,  4- 
Methylethcathinon, Flephedron,  Butylon sowie 
die  Piperazine  para-Fluorphenylpiperazin  (p-



FPP)  und  3-  Trifluormethylphenylpiperazin 
(TFMPP).  Diese  „Legal  Highs"  werden 
üblicherweise  gesnieft,  teilweise  aber  auch 
intravenös  injiziert.  3.  Wirkung  der  „Legal-
High"-Produkte  a)  Synthetische  Cannabinoide 
Die  Aminoalkylindole  der  JWH-Gruppe,  die 
vom  amerikanischen  Chemiker  John  W. 
Huffmann (daher auch die Bezeichnung JWH) 
seit  1989  zur  medizinischen  Behandlung  von 
Schmerz- und Krebspatienten erforscht werden, 
reagieren  im  menschlichen  Körper  an 
Cannabisrezeptoren,  wodurch  die  Wirkweise 
dieser  Verbindungen  der  des  natürlichen 
Cannabiswirkstoffs  THC  ähnlich  ist  zur 
Fussnote  2.  JWH-  210  soll  als  potentestes 
Aminoalkylindol eine bis zu 100- mal stärkere 
Rezeptoraktivität  haben  als  Cannabis.  Die 
psychotropen  Effekte  sind  variabel  und  stark 
abhängig von der Dosis, der Erwartungshaltung, 
der  Erfahrung sowie  der  Konsumsituation.  Zu 
den  typischen  Wirkungen  gehören  z.B.  eine 
gehobene  Stimmung  bis  hin  zur  Euphorie 



(„High"-Gefühl)  mit  subjektiv  gesteigerten 
Sinneswahrnehmungen.  Phasen  gesteigerten 
Antriebs können mit Schläfrigkeit, Apathie und 
Lethargie  abwechseln.  Insbesondere  bei  hohen 
Dosen  kann  es  zu  unerwünschten  Emotionen, 
wie  Dysphorie  („Bad  Trip"),  Angst, 
Halluzinationen  und 
Depersonalisierungserlebnissen,  akuten 
Panikreaktionen bis hin zum toxischen Delirium 
mit  Desorientierung,  Verwirrtheitszuständen 
und  Gedächtnisverlust,  kommen.  b) 
Cathinonderivate  und  Piperazine  Die 
Cathinonderivate  und  Piperazine  gehören 
pharmakologisch gesehen wie Amphetamin und 
MDMA  zur  Gruppe  der  Psychostimulantien. 
Die  Substanzen  greifen  durch  eine  vermehrte 
Freisetzung  von  Nervenbotenstoffen  in  den 
Gehirnstoffwechsel  ein.  Nach  der  Einnahme 
solcher  „Legal  Highs"  kommt  es  sowohl  zu 
einer  Amphetamin-ähnlichen  Steigerung  der 
Ausdauerfähigkeit und der Wachheit als auch zu 
einer  Ecstasy-ähnlichen  entaktogenen 



Wirkungen  (verstärktes  Gefühl  von  Empathie 
und  Verbundenheit,  gesteigertes 
Mitteilungsbedürfnis).  Körperliche  Wirkungen 
sind  eine  Erweiterung  der  Pupillen,  eine 
Erhöhung  der  Körpertemperatur,  eine 
Beschleunigung  des  Herzschlages  und 
Störungen  des  Wach-Schlafrhythmus.  Nach 
Ende  der  stimulierenden  Wirkung  kann  es  zu 
pathologischen  Erschöpfungszuständen 
kommen.  Die  chronische  Einnahme  von 
Psychostimulantien  kann  zu 
behandlungsbedürftigen  starken  psychischen 
Störungen, wie Depressionen, Verwirrtheit oder 
Verfolgungswahn  (Paranoia)  führen;  bei  der 
Aufnahme  toxischer  Dosen  ist  mit  schweren 
Störungen  des  Herz-Kreislaufsystems  und 
potentiell  auch  mit  letalen  Vergiftungen  zu 
rechnen.  c)  Aktuelle  Warnungen  vor  „Legal 
Highs"  Besonders  problematisch  ist,  dass  die 
Konsumenten  die  Wirkungen  der  Produkte 
mangels  Kenntnis  der  Inhaltsstoffe  nicht 
einschätzen  können.  Das  BKA  und  die 



Drogenbeauftragte  der  Bundesregierung 
warnten daher in einer Presseerklärung vom 20. 
12. 2010 vor dem Konsum von „Legal-High"-
Produkten.  Dort  hieß  es  u.a.:  „Dem  BKA 
wurden Fälle aus ganz Deutschland bekannt, in 
denen es nach dem Konsum von ‚Legal High'-
Produkten  zu  teilweise  schweren,  mitunter 
lebensgefährlichen  Intoxikationen  kam.  Die 
meist  jugendlichen  Konsumenten  mussten  mit 
Kreislaufversagen,  Ohnmacht,  Psychosen, 
Wahnvorstellungen,  Muskelzerfall  bis  hin  zu 
drohendem Nierenversagen in  Krankenhäusern 
notfallmedizinisch  behandelt  werden  zur 
Fussnote  3."  In  mehreren  Bundesstaaten  der 
USA  gibt  es  Berichte  über  Psychosen, 
Selbstmordversuche und Selbstverstümmlungen 
nach dem Konsum von „LegalHigh"-Produkten 
zur  Fussnote  4.  Die  Gefährlichkeit  und  weite 
Verbreitung  dieser  Substanzen  führen 
zwangsläufig  zu  der  Frage,  wie  die 
Strafverfolgungsbehörden  hierauf  reagieren 
können. II.  Strafbarkeit  nach dem BtMG Eine 



Strafbarkeit nach den §§ BTMG § 29ff. BtMG 
kommt  nur  in  Betracht,  wenn  einer  der 
Inhaltsstoffe  der  „Legal-High"-Produkte  dem 
BtMG unterstellt ist (§ BTMG § 1 BTMG § 1 
Absatz I BtMG). Beim Käufer der Substanzen 
kommt in diesem Fall ein Erwerb nach § BTMG 
§ 29 BTMG § 29 Absatz I 1 Nr. 1 BtMG oder 
Besitz nach § BTMG § 29 BTMG § 29 Absatz I 
1  Nr.  3  BtMG  in  Betracht.  Die  Verkäufer 
machen  sich  wegen  Handeltreibens  nach  §§ 
BTMG § 29 BTMG § 29 Absatz I 1 Nr. 1 BtMG 
strafbar,  bei  Gewerbsmäßigkeit  sogar  nach  § 
BTMG § 29  BTMG § 29  Absatz  III  2  Nr.  1 
BtMG.  Verkauft  der  Täter  große  Mengen von 
„Legal-  High"-Produkten,  kommt  zudem 
Handeltreiben  mit  Betäubungsmitteln  in  nicht 
geringer Menge nach § BTMG § 29a BTMG § 
29A Absatz I Nr. 2 BtMG in Betracht. Das LG 
Ulm hat die nicht geringe Menge von JWH-18 
bei  1,75 g festgelegt  (= 350 Konsumeinheiten 
zu je  5 mg; Urt.  v.  24.  3.  2011, 1 KLs 22 Js 
15896/09).  Ob  dieser  Wert  ohne  Weiteres  auf 



andere  JWH-Alkylindole  übertragen  werden 
kann, erscheint angesichts der unterschiedlichen 
Wirkweisen fraglich.  Da die  Hersteller  jedoch 
bewusst  solche  Substanzen  den 
Kräutermischungen,  Badesalzen  oder 
Lufterfrischern  zusetzen,  die  nicht  in  den 
Anlagen I bis III zum BtMG enthalten sind, ist 
eine  Strafbarkeit  nach 
betäubungsmittelrechtlichen Vorschriften in der 
Regel  nicht  gegeben.  Abhilfe  würde  die 
Einführung einer sog. Generic-Klausel schaffen, 
durch  die  Grundstrukturen  der  synthetischen 
Cannabinoide, Cathinonderivate oder Piperazine 
in  die  Anlagen  zum  BtMG  aufgenommen 
werden  könnten  zur  Fussnote  5.  Dies  würde 
eine  zeitaufwendige  Unterstellung  einzelner 
Substanzen überflüssig machen. III. Strafbarkeit 
nach dem AMG Aus arzneimittelstrafrechtlicher 
Perspektive  sorgt  bereits  der  die  gesamte 
beschriebene Produktkategorie  kennzeichnende 
Begriff  „Legal  High"  regelmäßig  für  einige 
Verwunderung. Denn obwohl im Einzelfall eine 



Strafbarkeit nach dem BtMG ausscheidet, ist der 
Umgang  mit  entsprechenden  Substanzen 
keinesfalls vollständig legal, auch wenn Händler 
und  Importeure  der  Produkte  gegenüber 
Strafverfolgungsbehörden  gern  eine  derartige 
Sichtweise  für  sich  in  Anspruch  nehmen  zur 
Fussnote  6.  Anders  als  das  BtMG  macht  das 
Arzneimittelgesetz  zur  Fussnote  7  (AMG) die 
Anwendbarkeit  seiner  Strafvorschriften 
regelmäßig  zur  Fussnote  8  nicht  von  einem 
Katalog  einschlägiger  Substanzen,  sondern 
vielmehr  davon abhängig,  ob es  sich bei  dem 
Erzeugnis um einen Stoff oder eine Zubereitung 
aus Stoffen handelt, die als Präsentations- oder 
Funktionsarzneimittel i.S.d. § AMG § 2 AMG § 
2  Absatz  I  Nr.  1  oder  Nr.  2  AMG eingestuft 
werden können. 1. Arzneimittelbegriff des AMG 
Den  Einstieg  in  den  Anwendungsbereich  des 
Arzneimittelgesetzes findet der Rechtsanwender 
nach  der  Konzeption  des  Gesetzgebers  über 
zwei  vom  Ansatz  her  völlig  unterschiedliche 
Begriffe,  die  in  der  Zentralvorschrift  des  § 



AMG  §  2  AMG  §  2  Absatz  I  AMG 
umschrieben,  im  Gesetz  selbst  freilich  nicht 
verwendet werden: a) Präsentationsarzneimittel 
Präsentationsarzneimittel  zur  Fussnote  9  sind 
nach § AMG § 2 AMG § 2 Absatz I Nr. 1 AMG 
solche  Stoffe  oder  Zubereitungen  aus  Stoffen, 
die zur Anwendung im oder am menschlichen 
Körper  und  als  Mittel  mit  Eigenschaften  zur 
Heilung  oder  Linderung  oder  zur  Verhütung 
menschlicher  oder  tierischer  Krankheiten  oder 
krankhafter  Beschwerden  bestimmt  sind.  Die 
beschriebenen „Legal-High"-Produkte sind aber 
weder  nach  Anschauung  der  einschlägigen 
Verbraucherkreise  noch  aus  der  Sicht  der 
Hersteller  oder  Händler  zu  den  genannten 
therapeutischen Zwecken (Heilung, Linderung, 
Verhütung  von  Krankheiten  oder  krankhaften 
Beschwerden) bestimmt, weshalb es für die hier 
interessierenden  Fälle  ganz  wesentlich  darauf 
ankommt,  ob  die  genannten  Erzeugnisse  als 
Funktionsarzneimittel i.S.d. § AMG § 2 AMG § 
2  Absatz  I  Nr.  2  AMG  angesehen  werden 



können. b) Funktionsarzneimittel Im Gegensatz 
zu den Präsentationsarzneimitteln kommt es für 
die  Einstufung  eines  Erzeugnisses  als 
Funktionsarzneimittel  nicht auf die Verfolgung 
eines  der  genannten  therapeutischen  Zwecke, 
sondern vielmehr darauf an, welche Funktionen 
sie im oder am menschlichen Körper entfalten 
oder entfalten sollen: Nach § AMG § 2 AMG § 
2  Absatz  I  Nr.  2a  AMG  sind  Arzneimittel 
namentlich  solche  Stoffe  oder  Zubereitungen 
aus Stoffen, die im oder am menschlichen (oder 
tierischen)  Körper  angewendet  oder  einem 
Menschen (oder einem Tier) verabreicht werden 
können,  um  die  physiologischen  Funktionen 
durch eine pharmakologische, immunologische 
oder metabolische Wirkung wiederherzustellen, 
zu  korrigieren  oder  zu  beeinflussen.  2. 
Einordnung  der  „Legal-High"-Produkte  a) 
Arzneimitteleigenschaft Den hier maßgeblichen 
„Legal- High"-Produkten wird nach den unter I. 
3  beschriebenen  Wirkzusammenhängen 
regelmäßig  ein  pharmakologischer  Effekt  in 



dem  vorstehend  genannten  Sinne  unterstellt 
werden  können.  Die  rauschhaften 
Körperzustände  ergeben  sich  aufgrund  einer 
Wechselwirkung  zwischen  den  Molekülen  des 
Erzeugnisses  und  speziellen  körpereigenen 
Rezeptoren nach dem Schlüssel-Schloss-Prinzip 
zur  Fussnote  10.  Sie  sind  vor  diesem 
Hintergrund  als  Funktionsarzneimittel 
einzuordnen. Etwas anderes folgt auch nicht aus 
dem  Umstand,  dass  sich  die  betreffenden 
Produkte  als  sog.  „Dual-Use"-Erzeugnisse  in 
rein objektiver  Hinsicht  -  den (halb)offiziellen 
Verlautbarungen  und  Anpreisungen  der 
Hersteller  und  einschlägiger  Händler 
entsprechend  -  tatsächlich  als  Badesalze, 
Lufterfrischer  oder  zu  ähnlichen  harmlosen 
Verwendungszwecken einsetzen lassen, daneben 
und  vorrangig  aber  zur  Erzeugung  von 
Rauschzuständen  miss-  (oder  vielmehr 
ge-)braucht  werden.  Unerheblich  ist  insoweit 
zunächst,  in  welchem  Umfang  legale 
Verwendungszwecke  angetroffen  werden 



können,  also  wie  groß  der  Anteil  derjenigen 
Verbraucher  ist,  die  das  Erzeugnis  als 
Arzneimittel  ansehen  zur  Fussnote  11. 
Entscheidend  ist  vielmehr,  ob  sich  bei  einer 
ausreichend großen Anzahl zur Fussnote 12 von 
Verbrauchern die Gewohnheit  manifestiert  hat, 
einen Stoff oder eine Zubereitung zu den in § 
AMG § 2 AMG § 2 Absatz I AMG aufgeführten 
Zwecken zu verwenden zur Fussnote 13. Wenn 
ganze  7%  der  befragten  Schüler  im  Alter 
zwischen 15 und 18 Jahren angeben, mindestens 
einmal  ein  entsprechendes  Erzeugnis 
konsumiert  zu  haben  (vgl.  oben  I.  1),  darf  in 
jedem Fall von der Herausbildung eines solchen 
Brauchs  ausgegangen  werden.  Die 
strafrechtliche Praxis kommt daher nicht umhin, 
in  jedem  Einzelfall  und  für  jedes  am  Markt 
gehandelte  fragwürdige  Erzeugnis  eine 
hinreichend fassbare Verbrauchergewohnheit zu 
belegen  zur  Fussnote  14.  Für  die  hier  primär 
angesprochenen Vertreter  der  Produktkategorie 
der  „Legal-High"-Erzeugnisse,  bei  denen  sich 



eine Nachfrage am Markt allein aus dem Zusatz 
von  synthetischen  Cannabinoiden, 
Cathinonderivaten  und  Piperazinen  ergibt  und 
bei  denen  zudem  eine  Verwendung  als 
Badezusatz  oder  Lufterfrischer  aus  der  Sicht 
eines  objektiven  Betrachters  redlicherweise 
ausgeschlossen  werden  kann,  darf  ohne 
Weiteres  von  einer  solchermaßen  hinreichend 
manifesten  Verbrauchergewohnheit 
ausgegangen  werden.  Enthalten  „Legal-High"-
Produkte lediglich Coffein zur Fussnote 15 oder 
Taurin zur Fussnote 16, eröffnen sich bei ihrer 
Einordnung  als  Arzneimittel  zusätzliche 
Problemfelder,  die an dieser Stelle indes nicht 
erschöpfend  erörtert  werden  können  zur 
Fussnote  17.  Festzuhalten  ist,  dass  es  sich 
jedenfalls  bei  Coffein  grundsätzlich  um  ein 
Funktionsarzneimittel i.S.d. § AMG § 2 AMG § 
2 Absatz I Nr. 2a AMG handeln kann, weil die 
Anwendung aufgrund einer pharmakologischen 
Wirkung  zu  einer  Beeinflussung  der 
Körperfunktionen  führt.  b)  Bedenklichkeit 



„Legal-High"-Produkte sind regelmäßig zudem 
als bedenkliche Arzneimittel i.S.d. § AMG § 5 
AMG  §  5  Absatz  II  AMG  zu  qualifizieren. 
Bedenklich  sind  Arzneimittel  danach  immer 
dann,  wenn  der  begründete  Verdacht  besteht, 
dass  sie  bei  bestimmungsgemäßem  Gebrauch 
schädliche Wirkungen haben, die über ein nach 
den  Erkenntnissen  der  medizinischen 
Wissenschaft  vertretbares  Maß  hinausgehen. 
Ein  wissenschaftlicher  Nachweis  der 
Bedenklichkeit  ist  dabei  nicht  erforderlich; 
ausreichend  ist  vielmehr,  wenn  sich  nach  den 
wissenschaftlichen  Erkenntnissen  ein 
entsprechender  Verdacht  auf  schädliche 
Wirkungen  begründen  lässt  zur  Fussnote  18. 
Weil  die  Anwendung  von  Arzneimitteln 
regelmäßig mit unerwünschten Neben- und/oder 
Wechselwirkungen  verbunden  sein  kann, 
kommt  es  für  das  Bedenklichkeitsurteil 
entscheidend auf  eine  Bewertung des  Nutzen-
Risiko-Verhältnisses  (vgl.  §  AMG  §  4  Abs. 
AMG § 4 Absatz 28 AMG) an. Maßgeblich ist 



freilich stets der bestimmungsgemäße Gebrauch 
des  Arzneimittels.  Die  Bestimmung  des 
Anwendungsbereichs eines Erzeugnisses obliegt 
dabei  in  erster  Linie  dem  pharmazeutischen 
Unternehmer.  Er  trägt  die  Verantwortung  für 
„sein" Produkt und soll daher - im Sinne einer 
Abgrenzung der  Risikosphären -  auch darüber 
entscheiden  dürfen,  welche 
Anwendungsmodalitäten  er  hierfür  vorsehen 
möchte. Um eine entsprechende Information der 
Verbraucher  zu  gewährleisten,  trifft  der 
pharmazeutische  Unternehmer  seine 
diesbezüglichen  Festlegungen  in 
Packungsbeilagen,  sonstigen 
Produktkennzeichnungen  und 
Fachinformationen zur Fussnote 19. Gleichwohl 
können  sich  die  Erzeuger  von  „Legal-High"-
Produkten  ihrer  Verantwortung  durch 
entsprechende Ausschlussklauseln („Nicht zum 
menschlichen  Konsum  geeignet";  „Keine 
Inhalation" o.Ä.) 
nicht  ohne  Weiteres  entziehen.  Denn  ein 



naheliegender,  häufiger  oder  typischer 
„Fehlgebrauch" zur Fussnote 20 ist immer dann 
in die Risiko-Nutzen-Bilanz einzustellen, wenn 
die  zur  Vermeidung  eines  Missbrauchs 
ergriffenen Maßnahmen wirkungslos geblieben 
sind  zur  Fussnote  21  und  also  keinen 
durchgreifenden  Einfluss  auf  eine 
entsprechende  Verbrauchergewohnheit  haben. 
Dies ist bei den hier behandelten Erzeugnissen 
in nahezu klassischer Weise der Fall, denn die 
Erfahrungen  der  Strafverfolgungsbehörden 
zeigen, dass die auf Verkaufsverpackungen von 
Kräutermischungen,  Badezusätzen  und 
Lufterfrischern  aufgedruckten  Warnhinweise 
und  Freizeichnungsklauseln  keinerlei  positive 
Effekte  auf  eingeschliffene 
Konsumentengewohnheiten  haben;  im 
Gegenteil  entfalten derartige Anspielungen bei 
potentiellen Kunden sogar eher eine anziehende 
Wirkung.  3.  Arzneimittelstrafrechtliche  Folgen 
Der Besitz von allein dem AMG unterfallenden 
„Legal-High"-Produkten  zu 



Eigenkonsumzwecken  ist  grundsätzlich  nicht 
strafbar zur Fussnote 22. Hintergrund ist nicht 
zuletzt die Entscheidung des Gesetzgebers, den 
Konsum von Arzneimitteln - auch wenn er mit 
schädlichen  Wirkungen  verbunden  ist  -  als 
bloßen  Selbstschädigungsakt  zur  Fussnote  23 
straflos zu stellen. Gleichwohl enthält das AMG 
Verbotsvorschriften,  die  es  erlauben,  dem 
Umgang mit „Legal-High"-Produkten auch mit 
den  Mitteln  des  Strafrechts  zu  begegnen.  a) 
Inverkehrbringen Nach § AMG § 5 AMG § 5 
Absatz  I  AMG  ist  es  insbesondere  verboten, 
bedenkliche  Arzneimittel  in  den  Verkehr  zu 
bringen.  Die  Regelung  des  §  AMG §  4  Abs. 
AMG  §  4  Absatz  17  AMG  definiert  das 
Inverkehrbringen  als  das  Vorrätighalten  zum 
Verkauf  oder  zu  sonstiger  Abgabe,  das 
Feilhalten  zur  Fussnote  24,  das  Feilbieten  zur 
Fussnote 25 und die Abgabe an andere. Dubiose 
Internethändler oder Betreiber sog. Head-Shops 
machen sich daher schon dann nach § AMG § 
95  AMG §  95  Absatz  I  Nr.  1  AMG strafbar, 



wenn sie die einschlägigen Kräutermischungen, 
Badezusätze  oder  Räucherzubereitungen  in 
ihren  Verkaufsräumen  lagern,  um  sie  im 
räumlichen Geltungsbereich  des  AMG an ihre 
Kunden  abzugeben.  Daneben  kommt  ein 
strafbarer  Verstoß  gegen  die  Apotheken-  und 
Verschreibungspflicht nach § AMG § 43 AMG § 
43 Absatz I 2 i.V.m. § AMG § 95 AMG § 95 
Absatz I Nr. 4 AMG in Betracht, sofern es sich 
um verschreibungspflichtige  Arzneimittel  nach 
§  AMG  §  48  AMG  handelt.  Der 
Verschreibungspflicht  unterliegen  nicht  nur 
Stoffe  und Zubereitungen,  die  Gegenstand der 
Verordnung über die Verschreibungspflicht von 
Arzneimitteln  (AMVV)  sind,  sondern  auch 
solche  Arzneimittel,  die  Stoffe  mit  in  der 
medizinischen  Wissenschaft  nicht  allgemein 
bekannten Wirkungen (sog. „neue Stoffe") oder 
Zubereitungen solcher Stoffe enthalten (§ AMG 
§ 48 AMG § 48 Absatz  I  1  Nr.  3  AMG) zur 
Fussnote  26.  Der  Verstoß  gegen  die 
Apothekenpflicht  kann (dies  betrifft  vor  allem 



nicht  verschreibungspflichtige  Arzneimittel) 
zudem als Ordnungswidrigkeit nach § AMG § 
97 AMG § 97 Absatz II Nr. 10 AMG geahndet 
werden.  b) Einfuhr Die ohne die erforderliche 
Erlaubnis nach § AMG § 72 AMG § 72 Absatz I 
AMG erfolgte Einfuhr der genannten Produkte 
ist  nach  §  AMG  §  96  Nr.  4  AMG  strafbar, 
soweit  sie  gewerbs-  oder  berufsmäßig  aus 
Ländern  erfolgt,  die  nicht  Mitgliedstaaten  der 
Europäischen  Union  oder  andere 
Vertragsstaaten  des  Abkommens  über  den 
Europäischen  Wirtschaftsraums  sind.  4. 
Einlassungen von Händlern  und Konsumenten 
Lässt  sich  die  Strafbarkeit  des  Umgangs  mit 
„Legal-High"-Produkten  auch  in  Anbetracht 
ihrer vielseitigen Verwendbarkeit objektiv nicht 
leugnen, liegt es aus der Sicht der zwielichtigen 
Teilnehmer  am  Arzneimittelmarkt  durchaus 
nahe,  die  Erfüllung  des  subjektiven 
Tatbestandes in Abrede zu stellen oder sich auf 
einen  (unvermeidbaren)  Verbotsirrtum  zu 
berufen. Nicht selten werden zu diesem Zweck 



Gutachten  oder  Stellungnahmen  (teilweise 
fragwürdiger) Chemie-Labors vorgelegt, die den 
betroffenen  Händlern  bescheinigen,  dass  die 
von ihnen vertriebenen Erzeugnisse keine Stoffe 
enthalten,  die  dem  BtMG  unterfallen.  In 
Einzelfällen  wird  gar  bestätigt,  mit  den 
Produkten könne in Deutschland legal gehandelt 
werden.  Doch  auch  ein  solches 
Verteidigungsverhalten hat  nur wenig Aussicht 
auf Erfolg. Der häufig anzutreffende Einwand, 
nicht gewusst zu haben, dass das Erzeugnis als 
Arzneimittel  einzustufen  ist,  zwingt  jedenfalls 
nicht  zur  Annahme  eines  den  Vorsatz 
ausschließenden  Tatbestandsirrtums,  weil  sich 
die  objektiven  Umstände  im  Bewusstsein  der 
Täter  regelmäßig  zutreffend  niederschlagen. 
Importeure  und  Händler  kennen  die 
rauscherzeugenden Wirkungen der betreffenden 
Erzeugnisse  und  die  Gebrauchs-  und 
Anwendungsgewohnheiten ihrer Kunden nur zu 
gut. Dies ist nachgerade der Grund dafür, dass 
die  Kräutermischungen,  Badezusätze  und 



Lufterfrischer  in  sog.  Head-Shops  und  oft  zu 
Preisen  abgegeben  werden,  die  sich  mit 
herkömmlichen  Produkten  dieser  Gattungen 
üblicherweise  nicht  erzielen  lassen.  Beleg  für 
die  zutreffende  Einschätzung  missbräuchlicher 
Gebrauchsgewohnheiten sind dabei nicht zuletzt 
Diskussionen in einschlägigen Internetforen zur 
Fussnote 27, die zum Teil von Verantwortlichen 
betreffender  Verkaufsgeschäfte  geleitet  und 
administriert  werden  oder  sich  sogar  auf  den 
Handelsplattformen  dubioser  Internet- 
Versandhändler  finden,  um  dort  potentielle 
Konsumenten  und  Kunden  zu 
Marketingzwecken  mit  strafrechtlichen 
(Fehl-)Einschätzungen zu beglücken. Sämtliche 
Argumente,  die  in  solchen  Foren  -  jenseits 
politischer Forderungen vom Typ „legalize it" - 
vertreten  werden,  belegen  allenfalls  einen 
Subsumtionsirrtum in Bezug auf das deskriptive 
Tatbestandsmerkmal Arzneimittel, der einerseits 
den  Tatbestandsvorsatz  unberührt  lässt  zur 
Fussnote 28 und - mangels Unvermeidbarkeit - 



andererseits  regelmäßig  nicht  zu  einem 
schuldausschließenden  Verbotsirrtum  führt. 
Letzteres  gilt  auch im Falle  der  Vorlage  oben 
erwähnter  Labor-Gutachten.  Soweit  hierin 
lediglich  bescheinigt  wird,  dass  Erzeugnisse 
keine  dem  BtMG  unterfallenden  Stoffe 
enthalten, mag dies zwar zutreffen; eine etwaige 
Strafbarkeit  nach  dem  AMG  ist  hier  jedoch 
nicht  einmal  Gegenstand der  Bewertung.  Legt 
der  Täter  ein  Labor-Gutachten  vor,  das  ihm 
zudem  eine  arzneimittelrechtliche 
Unbedenklichkeit  bestätigt,  ist  dieses  als 
Fundament  eines  unvermeidbaren 
Verbotsirrtums  vor  dem  Hintergrund  des 
geltenden  Arzneimittelbegriffs  nicht  nur 
gänzlich ungeeignet, wenn und weil es aufgrund 
eines  lediglich  stoffbezogenen  Ansatzes 
keinerlei  Aussagen  zu  Ge-  und 
Missbrauchsgewohnheiten  der  Konsumenten 
trifft  und  damit  für  die  rechtliche  Einordnung 
von  Stoffen  und  Zubereitungen  wesentliche 
Aspekte von vornherein ausklammert.  Für den 



Täter  können  derartige  Gutachten  vielmehr 
sogar  gefährlich  werden,  weil  sich  mit  ihnen 
unschwer nachweisen lässt, dass er sich mit den 
strafrechtlichen  Grenzen  seines  Tuns  vertieft 
auseinandergesetzt  und  sich  dennoch  -  ohne 
nähere  Erkundigung  zur  Fussnote  29  oder 
Einholung rechtlich fundierten Rates  -  für  die 
Ausübung  seines  strafrechtlich  relevanten 
Vorhabens  entschieden  hat.  IV. 
Verkehrsrechtliche  Folgen  1. 
Ordnungswidrigkeit nach § STVG § 24a STVG 
§  24A  Absatz  II  StVG  Das  Fahren  unter 
Einfluss  (illegaler)  Drogen  im  Straßenverkehr 
ohne Ausfallerscheinungen wird nach § STVG § 
24a  STVG  §  24A  Absatz  II  StVG  als 
Ordnungswidrigkeit  geahndet.  Der 
Bußgeldkatalog  sieht  für  den  Ersttäter  ein 
Bußgeld von 500 € und 1 Monat Fahrverbot vor. 
Voraussetzung  ist,  dass  im  Blut  des 
Fahrzeugführers  eine  der  in  der  Anlage  zu  § 
STVG  §  24a  StVG  genannten  Substanzen 
enthalten  sein  muss.  In  der  Anlage  sind  mit 



THC,  Morphin,  Benzoylecgonin,  Cocain, 
MDMA,  MDA,  MDE,  Amphetamin  und 
Methamphetamin  alle  gängigen 
Betäubungsmittel  aufgeführt,  nicht  aber  die  in 
den  „Legal-  High"-Produkten  enthaltenen 
synthetischen  Cannabinoide,  Cathinonderivate 
oder Piperazine. Damit scheidet eine Verfolgung 
von  Fahrten  unter  dem  Einfluss  von  „Legal- 
High"-Produkten als Ordnungswidrigkeit aus. 2. 
Straftat nach den §§ STGB § 315c, STGB § 316 
StGB  Möglich  wäre  aber  die  Ahndung  einer 
Fahrt unter Drogeneinfluss als Straftat nach §§ 
STGB § 315c, STGB § 316 StGB, wenn beim 
Täter  Ausfallerscheinungen  vorliegen  und 
nachgewiesen werden kann, dass diese auf den 
Einfluss  von  berauschenden  Mitteln 
zurückzuführen  sind  zur  Fussnote  30.  „Legal 
High"-Produkte  sind  zweifelsohne  zu  den 
berauschenden Mitteln i.S.d. §§ STGB § 315c, 
STGB § 316 StGB zu zählen. Dem Beleg einer 
Trunkenheitsfahrt  steht  indes  zurzeit  noch 
entgegen, dass nur wenige synthetische Zusätze 



von  Untersuchungslaboren  im  Blut 
nachgewiesen  werden  können.  Die 
Rechtsmedizin  arbeitet  aber  daran,  ihre 
Analysemöglichkeiten  zu  verbessern.  V.  Fazit 
Da  die  Hersteller  von  „Legal  Highs" 
systematisch  versuchen,  das  BtMG  zu 
unterlaufen,  indem  sie  ihren  Produkten  nicht 
dem  BtMG  unterliegende  synthetische 
Substanzen  zusetzen,  erweist  sich  das 
Betäubungsmittelstrafrecht  als  stumpfes 
Schwert  im  Kampf  gegen  den  Handel  mit 
einschlägigen  Erzeugnissen.  Die 
Strafverfolgungsbehörden  sind  aber  auch 
jenseits  betäubungsmittelrechtlicher 
Strafvorschriften nicht machtlos, denn entgegen 
der Bezeichnung der Produkte als „Legal High" 
ist  der  Umgang mit  ihnen keinesfalls  straflos. 
Sie  sind  vielmehr  regelmäßig  als  bedenkliche 
Arzneimittel i.S.d. § AMG § 5 AMG § 5 Absatz 
II  AMG  einzustufen;  ihr  Inverkehrbringen  ist 
daher nach § AMG § 95 AMG § 95 Absatz I Nr. 
1  AMG  strafrechtlich  relevant.  Im  Einzelfall 



sind  straf-  oder  bußgeldbewehrte  Verstöße 
gegen  die  Apotheken-  und  die 
Verschreibungspflicht zu prüfen (§§ AMG § 95 
AMG § 95 Absatz I Nr. 4, AMG § 97 AMG § 97 
Absatz II Nr. 10 AMG). Die ohne eine Erlaubnis 
vorgenommene Einfuhr der genannten Produkte 
ist nach § AMG § 96 Nr. 4 AMG strafbar, wenn 
der Import gewerbsmäßig oder berufsmäßig aus 
Ländern  erfolgt,  die  nicht  Mitgliedstaaten  der 
Europäischen  Union  oder  andere 
Vertragsstaaten  des  Abkommens  über  den 
Europäischen  Wirtschaftsraum  sind.  Das 
Vorbringen (§§ AMG § 73 AMG § 73 Absatz I, 
AMG § 4 AMG § 4 Absatz XXXII AMG) in 
den Geltungsbereich des AMG ist nach § AMG 
§  97  AMG  §  97  Absatz  II  Nr.  8  AMG 
ordnungswidrig.  Bei  konsequenter  Anwendung 
des AMG sind also erfolgversprechende Schläge 
gegen  die  illegalen  Marktteilnehmer  möglich. 
Der Wettlauf zwischen Hase und Igel geht in die 
nächste  Runde.  Fussnoten  Fussnote  1  Jörn 
Patzak  Staatsanwalt  bei  der  StA  Trier/Dr. 



Mathias Volkmer zurzeit abgeordnet zum GBA 
in  Leipzig.  Wir  bedanken  uns  bei  Herrn  Dr. 
Zörntlein,  Chemiker  beim  LKA  Rheinland-
Pfalz, für seine fachliche Unterstützung bei den 
naturwissenschaftlichen  Fragestellungen. 
Fussnote  2  EMCDDA Jahresbericht  2010,  S. 
110. Fussnote 3 w w w . bmg. bund. de.zurück 
zum Text  Fussnote  4  Patalong  Legal  Highs  - 
Auf  dem  Horrortrip  durch  Badesalz,  Spiegel- 
Online, Bericht v. 23. 1. 2011.zurück zum Text 
Fussnote 5 S. hierzu Körner BtMG, 6. Aufl., § 1 
Rn  39.zurück  zum  Text  Fussnote  6  Auf  die 
hierauf  basierenden Irrtumskonstellationen soll 
unter  III.  4.  eingegangen  werden;  zum 
Nebeneinander  von  Arznei-  und 
Betäubungsmittelrecht  vgl.  BGH  NStZ  1998, 
NSTZ  Jahr  1998  Seite  258  (Designer-
Drogen).zurück  zum  Text  Fussnote  7 
Arzneimittelgesetz  i.d.F.  der  Bek.  v.  12.  12. 
2005  (BGBl  I,  3394),  zuletzt  geändert  durch 
Art.  1  des  Gesetzes  v.  25.5.  2011  (BGBl  I, 
946).zurück  zum  Text  Fussnote  8  Anders 



freilich § AMG § 95 AMG § 95 Absatz I Nr. 2b 
AMG, der über § AMG § 6a AMG § 6A Absatz 
IIa 1 AMG auf den Anhang zum AMG verweist 
und hierin eine abschließende Liste verbotener 
Stoffe  enthält,  deren  Besitz  in  nicht  geringer 
Menge  dann  verboten  ist,  wenn  er 
Dopingzwecken  im  Sport  dient  und  darüber 
hinaus die Anwendung beim Menschen erfolgen 
soll.zurück zum Text  Fussnote  9  Oder  besser: 
Zweckarzneimittel. Auch wenn sich der Begriff 
des  Präsentationsarzneimittels  zur  Definition 
der Arzneimittelkategorie des § AMG § 2 AMG 
§  2  Absatz  I  Nr.  1  AMG  in  der 
wissenschaftlichen  Auseinandersetzung 
durchgesetzt  hat,  bildet  er  die  neueren 
Entwicklungen in Bezug auf die Perspektive der 
Begriffsbestimmung  im  Arzneimittelrecht  vor 
dem Hintergrund der europäischen Grundlagen 
nicht hinreichend ab. Im Vordergrund steht nicht 
mehr, welchen Zweck dem Produkt von seinem 
Hersteller  beigelegt  wird  und  wie  er  es 
demgemäß  am Markt  „präsentiert";  vgl.  BGH 



(o.  Fn  6).  Es  kommt  vielmehr  im  Regelfall 
entscheidend  auf  die  Sicht  eines 
durchschnittlich  informierten,  aufmerksamen 
und  verständigen  Verbrauchers  an  und  also 
darauf,  welche  Zweckbestimmung  einem 
Erzeugnis  aus  dieser  Warte  beigelegt  werden 
muss;  vgl.  nur  BVerwG  NVwZ-RR  1995, 
NVWZ-RR  Jahr  1995  Seite  624;  dazu  auch 
Rennert  NVwZ 2008, NVWZ Jahr 2008 Seite 
1179, NVWZ Jahr 2008 Seite 1182 mwN; sowie 
(zu § AMG § 2 AMG § 2 Absatz I Nr. 5 AMG 
a.F.)  BGH  NJW 2010,  NJW Jahr  2010  Seite 
2528  (Gamma-Butyrolacton).zurück  zum  Text 
Fussnote  10  Vgl.  nur  Dettling  PharmR  2010, 
PHARMR Jahr 2010 Seite 152, PHARMR Jahr 
2010 Seite 158; Fuhrmann/Klein/Fleischfresser 
ArzneimittelR,  2010,  §  2  Rn  31ff.;  vgl.  auch 
BGH NJW-RR 2011, NJW-RR Jahr 2011 Seite 
49 = PharmR 2010, PHARMR Jahr 2010 Seite 
641.zurück  zum  Text  Fussnote  11  Vgl.  BGH 
NJW 2010,  NJW Jahr  2010 Seite  2528,  NJW 
Jahr  2010  Seite  2530  (Gamma-Butyrolacton): 



„Tatsächlich  hat  die  Rechtsprechung  bei  der 
Prüfung  der  Arzneimitteleigenschaft  eines 
Stoffs darauf abgestellt, wie groß der Anteil der 
Verbraucher ist, die diesen Stoff als Arzneimittel 
ansehen (vgl. BGHSt 46, BGHST Jahr 46 Seite 
380 = NJW 2001, NJW Jahr 2001 Seite 2812 = 
NStZ 2001, NSTZ Jahr 2001 Seite 488 mwN). 
Dabei ging es jedoch um die anders gelagerte 
Frage  der  Abgrenzung  zwischen  Arznei-  und 
Lebensmitteln.  In  derartigen  Fällen  kann  es 
gerade deshalb zu Abgrenzungsschwierigkeiten 
kommen, weil sich die Verwendung von Arznei- 
oder Lebensmitteln bei  einer  oralen Einnahme 
äußerlich  nicht  voneinander 
unterscheidet."zurück zum Text Fussnote 12 An 
dieser Stelle vollzieht sich die Abgrenzung zum 
zweckentfremdeten Gebrauch legal gehandelter 
Produkte, wie z.B. Butan-Feuerzeuge. Butan aus 
Gas-Feuerzeugen  wird  zwar  z.T.  durchaus  als 
Rauschdroge  missbraucht.  Eine 
Verkehrsanschauung,  die  -  eingedenk  dieser 
Missbrauchsmöglichkeit  -  eine Einstufung von 



Butan-  Feuerzeugen  als  bloße 
„Arzneimittelbehälter" rechtfertigen würde, hat 
sich jedoch (ganz zu Recht) nicht herausbilden 
können;  der  missbräuchliche  Einsatz  des 
Erzeugnisses beschränkt sich hier auf einen eher 
vernachlässigungswürdig  geringen  Kreis  von 
Anwendern.zurück zum Text Fussnote 13 BGH 
(o.  Fn 11).zurück zum Text  Fussnote 14 Zum 
Nachweis  der  Verkehrsanschauung  vgl. 
Kloesel/Cyran  §  2  AMG  Nr.  21f.  Zur 
Behandlung  der  tatrichterlichen  Feststellungen 
in der  Revisionsinstanz vgl.  BGH NJW 2010, 
NJW  Jahr  2010  Seite  2528,  NJW  Jahr  2010 
Seite 2531 (Gamma- Butyrolacton).zurück zum 
Text  Fussnote  15  l,3,7-  Trimethylxanthin;  ein 
Alkaloid  aus  der  Gruppe  der  Xanthine  und 
Bestandteil  zahlreicher  Lebens-  und 
Genussmittel;  zu  weiteren  Inhaltsstoffen  sog. 
„herbalecstasy"- Tabletten vgl. Weber § 1 BtMG 
Rn  WEBERBTMGKO  BTMG  §  1 
Randnummer 332.zurück zum Text Fussnote 16 
2-Aminoethansulfonsäure;  Bestandteil  von 



Infusionslösungen  zur  parenteralen  Ernährung, 
Inhaltsstoff  diverser  „Energy"-Drinks  und 
zudem natürlich vorkommend in Meerestieren, 
Muskelfleisch  von  Rind,  Schwein  und 
Lamm.zurück  zum  Text  Fussnote  17  Weil 
Coffein  in  diversen  Nahrungs-  und 
Genussmitteln  enthalten  ist,  müssen  die 
betreffenden  „Legal-High"-Produkte  von  den 
Lebensmitteln  nach  §  LFGB  §  2  LFGB  §  2 
Absatz  II  LFGB  abgegrenzt  werden. 
Entscheidend  soll  nach  der  neueren  -  freilich 
nicht unumstrittenen (vgl. nur Dettling PharmR 
2010, PHARMR Jahr 2010 Seite 119ff. - Anm. 
zu  BGH PharmR 2010,  PHARMR Jahr  2010 
Seite  117ff.)  -  Rechtsprechung  des  BGH  in 
diesem  Kontext  sein,  ob  die  physiologischen 
Auswirkungen  des  Erzeugnisses  -  bei  einem 
„normalen  Gebrauch"  -  über  diejenigen 
Wirkungen  hinausgehen,  die  ein  in 
angemessener  Menge  verzehrtes  Lebensmittel 
auf  diese  Funktionen  haben  kann  (vgl.  BGH 
PharmR 2008, PHARMR Jahr 2008 Seite 425 



[L-Carnitin  II];  PharmR 2010,  PHARMR Jahr 
2010  Seite  117  [Zimtkapseln]  m.  krit.  Anm. 
Dettling;  vgl.  auch  EuGH  PharmR  2008, 
PHARMR  Jahr  2008  Seite  59ff. 
[Knoblauchkapseln]).zurück zum Text Fussnote 
18 Kloesel/Cyran § 5 AMG Nr. 12; Rehmann § 
5 AMG Rn REHMANNKOAMG Randnummer 
2  mwN.zurück  zum  Text  Fussnote  19  Zur 
Festlegung  des  bestimmungsgemäßen 
Gebrauchs  durch  Gebrauchs-  und 
Fachinformationen vgl.  nur  Kloesel/Cyran § 5 
AMG  Nr.  18.zurück  zum  Text  Fussnote  20 
Bezeichnendes  Zitat  aus  einem  einschlägigen 
Internetforum: „Die Shops haben also vor allem 
dadurch  Probleme,  dass  manche  Kunden  die 
Rm's  zweckentfremden  (wovon  wir  auch  an 
dieser  Stelle  nochmals  ausdrücklich 
warnen)."zurück  zum  Text  Fussnote  21 
Kloesel/Cyran § 5 AMG Nr. 21 mwN; vgl. auch 
BGH  Urt.  v.  10.  6.  1998  -  BGH  10.06.1998 
Aktenzeichen  5  StR  72/98,  BeckRS  1998, 
BECKRS  Jahr  31360771.zurück  zum  Text 



Fussnote 22 Anderes gilt nur für den absoluten 
Ausnahmefall,  dass  ein  Erzeugnis  neben  den 
oben genannten Substanzen die im Anhang (zu 
§  AMG  §  6a  AMG  §  6A Absatz  IIa  AMG) 
aufgeführten  Stoffe  enthält  und  der  Besitz  in 
nicht  geringer  Menge  und  darüber  hinaus  - 
mindestens auch - zu Dopingzwecken im Sport 
ausgeübt wird (§ AMG § 95 AMG § 95 Absatz I 
Nr.  2b AMG).  Das  strafbewehrte  Besitzverbot 
nach  §  AMG  §  96  Nr.  16  AMG  richtet  sich 
allein an Tierhalter  (§ AMG § 57 AMG § 57 
Absatz  Ia  1  AMG)  und  betrifft  zudem  nur 
solche Arzneimittel, deren Anwendung - durch 
Rechtsverordnung  -  dem  Tierarzt  vorbehalten 
ist.zurück  zum Text  Fussnote  23  Vgl.  Körner 
BtMG, 6. Aufl., Vorb. AMG Rn 148.zurück zum 
Text Fussnote 24 Vgl. nur Rehmann § 4 AMG 
Rn  REHMANNKOAMG  Randnummer  18; 
Kloesel/Cyran  §  43  AMG Nr.  13.zurück  zum 
Text  Fussnote  25  Vgl.  Rehmann  (o.  Fn  24); 
Kloesel/Cyran  §  43  Nr.  14.zurück  zum  Text 
Fussnote  26  Die  Regelung  ist  mit  Gesetz  zur 



Änderung  arzneimittelrechtlicher  und  anderer 
Vorschriften  v.  17.  7.  2009  (BGBl  I,  1990) 
eingeführt  worden  und  regelt  eine 
Verschreibungspflicht  von Gesetzes  wegen für 
Arzneimittel mit „neuen Stoffen"; vgl. dazu BT-
Dr 16/12256, S.  52.zurück zum Text Fussnote 
27 Dazu BGH NJW 2010, NJW Jahr 2010 Seite 
2528,  NJW Jahr  2010  Seite  2530f.  (Gamma-
Butyrolacton).zurück  zum  Text  Fussnote  28 
Vgl.  BGH  NJW 1960,  NJW Jahr  1960  Seite 
348, NJW Jahr 1960 Seite 349 m. Anm. Traub; 
BGH NStZ 2007, NSTZ Jahr 2007 Seite 644; 
OLG  Braunschweig  NStZ  2010,  NSTZ  Jahr 
2010 Seite 392, NSTZ Jahr 2010 Seite 395 m. 
Anm.  Schmidt.zurück  zum  Text  Fussnote  29 
Vgl.  BayObLG NStZ  2003,  NSTZ Jahr  2003 
Seite  270,  NSTZ Jahr  2003 Seite  271f.zurück 
zum Text Fussnote 30 Vgl. dazu im Einzelnen 
Patzak/Bohnen  BetäubungsmittelR,  2.  Aufl., 
Kap. 2, Rn 136ff.zurück zum Text YIPMAN 16-
12-  2011  13:28  Re:  „Legal-High"-Produkte  - 
wirklich legal? - Kräutermischungen, Research 



Chemicals  Sehr  lobenswert!  Super  info,  keine 
Frage.  Vermeide aber  bitte  "doubleposts",  d.h. 
poste einen Artikel, Info oder Meinung immer 
nur  einmal,  ggf.  kannst  Du  immer  zu  einem 
spezifischen  post  linken,  der  die  relevante 
Information  enthält.  Danke  und  Grüsse  YIP 
NaLogo 31-01-2012 02:19 Re: „Legal- High"-
Produkte - wirklich legal? - Kräutermischungen, 
Research  Chemicals  man  nutzt  nur  die 
bedürfnisse der menschen aus und macht daraus 
sein  geschäft,  es  wird  immer  neue  wege  zu 
berauschender  substanzen  geben,  doch  die 
einzigst  wahren  getesten  werden  verboten,die 
gibs  schon  so  lange  und  somit  ein 
eingeschränktes  risiko,,doch  alles  neue  wer 
weiß  wie  du  nach  5.10jahren  danach  ausiehst 
oda was sonst noch so passiert : ( ....... : ) All 
times  are  GMT  +1.  The  time  now  is  19:15. 
Copyright:  SIN  Foundation  2003  -  2014,  All 
rights reserved Drugs Forum (http://www.drugs-
forum.com/forum/index.php)  -  Research 
Chemicals  (http://www.drugsforum. 



com/forum/forumdisplay.php?f=348)  -  -  RC`S 
Starter  Fragen  (http://www.drugsforum. 
com/forum/showthread.php?t=225832) 
Brainless  21-09-2013  01:14  RC`S  Starter 
Fragen  moin  leudde,  ich  bin  29  jahre  und 
komme von  der  "waterkant"  :D  bin  männlich 
und dröhn mir am wochhenden gerne was rein ;) 
bis dato habe ich gerne mal ne nase coke zum 
abspannen genommen nur geht mir das auf die 
dauer  doch  etwas  zu  sehr  ins  geld  wobei  ich 
durchs stöbern im inet auf RC`S gestoßen bin. 
da gibt es ne unmenge an substanzen, wo ich als 
laie noch nicht gabz durchsteige :( im grundsatz 
geht es mir um eine die mich sozial kompetent 
macht und wenns möglich ist  nicht  durch nen 
urintest  nachvollziehbar ist.  -  es sollte  ähnlich 
coke  sein  -  nicht/schwer  nachvollziehbar  sein 
im urintest  bei  der  polizei  -  möglichst  gut  zu 
beschaffen  MFG  Mersann  21-09-2013  14:33 
Re:  RC`S Starter  Fragen Tja,  also,  da  gibt  es 
eine Menge zu beachten. Erstmal sind natürlich 
die  Substanzen  relativ  unerforscht,  und  die 



Leute  berichten  oft  von  unterschiedlichen 
Wirkungen. Wie die Substanz im Einzelnen auf 
dich wirken wird, lässt sich schwer vorhersagen, 
auch wenn natürlich relativ klar ist, dass einige 
Substanzen  Upper  und  andere  Downer  sind. 
Wichtig  sind  mir  vor  allem  zwei  Dinge:  1) 
Keine  RCs  ohne  Milligramm-Waage. 
Milligramm-Waagen  kosten  nicht  viel  und 
retten leben. Eyeballing (also das Dosieren nach 
Augenmaß) ist hochgefährlich, da niemals klar 
ist, wieviel man von einer Substanz bekommen 
hat und bei den geringen Mengen, die man oft 
nehmen  muss,  es  praktisch  unmöglich  ist, 
Substanzen genau ohne Waage abzumessen. 2) 
Substanzen immer in niedriger Dosierung (vllt. 
1mg)  antesten.  Aus  zwei  Gründen.  Einerseits 
sind die Substanzen unerforscht, wodurch nicht 
klar  ist,  ob  sie  häufiger  als  viele  bekannte 
Drogen Allergien auslösen könnten. Solltest du 
eine Allergie gegen eine Substanz haben, kann 
dir  das  dein  Leben  retten.  Zweitens  weißt  du 
nie, was dir ein Shop schickt. Diese Gefahr ist 



nicht nur theoretisch. Um dir zwei Beispiele zu 
geben  (mit  Links  aus  dem  englischen 
Forumsteil)  --  im  Falle  von  dem  Verkäufer 
Haupt  RC  ist  es  so  gewesen,  dass  dieser 
Verkäufer  selbst  von  einem  Labor  aus  China 
eine falsch beschriftete Substanz bekommen hat 
(BromoDragonFly  anstelle  von 2C-B-Fly),  die 
etwa 40 Mal potenter ist als die, die er bestellt 
hatte. (lies hier). Er selbst und ein paar andere 
Leute, denen er bereits die Substanz geschickt 
hatte, sind gestorben, einige andere mussten ins 
Krankenhaus  eingeliefert  werden.  In  einem 
anderen Fall wurde BromoDragonFly als 2C-E 
verkauft (lies hier) mit ähnlich fatalen Folgen. 
Das sind nur zwei Beispiele. Nun, um auf deine 
Frage zurückzukommen: Wenn ich von einigen 
Berichten  so  lese,  sieht  es  aus,  als  könnte 
Ethylphenidat etwas für dich sein, allerdings ist 
dazu zu sagen, dass Ethylphenidat, welches ein 
Analogon  (das  heißt  ungefähr  eine  chemisch 
sehr  ähnliche  Substanz)  des  als  "Ritalin" 
bekannten  "Methylphenidat"  ist,  allerdings 



gemäß  einigen  Erfahrungsberichten  etwas 
euphorischer  wirkt.  Ich  selbst  habe  es  noch 
nicht probiert. Seit der neuesten Änderung des 
Betäubungsmittelgesetzes  fällt  allerdings 
Ethylphenidat  unter  ebendieses  Gesetz. 
Weiterhin sind Upper praktisch alles,  was von 
Amphetamin und von Cathinon abstammt.  Du 
wirst  etliche  solcher  Substanzen  auf  Seiten 
einschlägiger Shops sehen, wenn du mal nach 
den Abkürzungen suchst  und wofür sie stehen 
(z.B.  3-FMA  für  3-Fluoro-Methamphetamin) 
oder  (4-FMC für  4-Fluoro-Methcathinon).  Oft 
tragen diese auch noch andere Namen. Hier gilt 
es allerdings vor dem Bestellen auch immer zu 
gucken, ob diese Substanzen in den Anhängen 
des  Betäubungsmittelgesetzes  aufgeführt  sind 
und  natürlich  vorher  sich  Erfahrungsberichte 
durchzulesen (etwas anderes hilft wirklich nicht, 
da  die  Substanzen  recht  unterschiedlich  auf 
verschiedene  Leute  wirken  können  und  man 
nicht  sagen  kann:  Bei  dir  wird  dies  und  das 
kokainähnlich wirken). Da ich seit längerer Zeit 



keine  RCs  mehr  bestellt  habe,  weiß  ich 
allerdings  nicht  genau,  welche  Substanzen  in 
den  Anlagen  des  Betäubungsmittelgesetzes 
aufgeführt  sind,  aber  das  lässt  sich  einfach 
herausfinden, indem du einfach guckst, was in 
den Anlagenen I und II (und ggf. auch III, aber 
da  stehen  eher  wenige  RCs)  des  BtMG 
aufgeführt  ist.  Um  dies  zu  tun,  siehe 
http://www.gesetze-im-internet.de/btmg_1981/ 
und  wähle  die  entsprechenden  Anlagen  aus. 
Wenn du weitere Fragen hast, werde ich gerne 
versuchen,  sie  zu  beantworten.  All  times  are 
GMT +1.  The  time  now is  19:15.  Copyright: 
SIN Foundation 2003 - 2014, All rights reserved 
Drugs  Forum  (http://www.drugs-
forum.com/forum/index.php)  -  Research 
Chemicals  (http://www.drugsforum. 
com/forum/forumdisplay.php?f=348)  -  - 
Beschaffung  von  Badesalz  und  Co 
(http://www.drugsforum. 
com/forum/showthread.php?t=160114) 
SanPedros 12-05-2011 18:05 Beschaffung von 



Badesalz und Co Hallo freunde, ein bekannter 
von mir wollte sich kürtzlich mal so aus spaß 
bei  einem  Web-shop  (mit  orient.  namen) 
anmelden,  der  mit  allerlei  interessanter  salze 
handelt. Allerdings musste er auch den Namen 
seiner Firma (Company) angeben, die er leider 
nicht  hat.  Wollen  die  Händler  sich  damit  nur 
absichern  oder  würde  er  große  Probleme 
bekommen wenn er etwas mogeln würde? was 
meint  ihr  ?  euer  Pedro  :beer  TheBigBadWolf 
13-05-2011  20:14  Re:  Beschaffung  von 
Badesalz  und  Co  Lieber  Pedro,  Deine  Frage 
auch  nur  ansatzweise  zu  beantworten  ist  mir 
leider  unmöglich,  da  es  sich  hierbei  um  die 
Diskussion von Bezugsquellen handelt, was auf 
diesem Forum nicht erlaubt ist. Ichn nehme an, 
daß Du die Forumsregeln gelesen hast. Solltest 
Du  dies  versäumt  haben,  dann  hole  es  bitte 
nach.  the  rules  ^^Dieser  Link führt  Dich dort 
hin. Sollte Dir etwas unklar sein, kannst Du dich 
gerne zwecks Übersetzung oder  Klarifizierung 
per  PM  an  mich  wenden.  Danke  für  dein 



Verständnis, nichtsdestominder viel Spass noch, 
TBBW All times are GMT +1. The time now is 
19:16. Copyright: SIN Foundation 2003 - 2014, 
All  rights  reserved  Drugs  Forum 
(http://www.drugsforum. com/forum/index.php) 
-  Research  Chemicals  (http://www.drugs-
forum.com/forum/forumdisplay.php? f=348) - - 
Verhaltensregeln  zum  Konsum  von  RCs  und 
sogenannten  "Badesalz"-Produkten 
(http://www.drugsforum. 
com/forum/showthread.php?t=184461) 
TheBigBadWolf  07-05-2012  09:07 
Verhaltensregeln  zum  Konsum  von  RCs  und 
sogenannten  "Badesalz"-Produkten  Aufgrund 
des  zunehmenden  Interesses  an  Research 
Chemicals  (RCs)  und  den  sogenannten 
Badesalz-Produkten habe ich mich entschlossen, 
folgende  Verhaltensregeln  zusammenzustellen: 
Zum ersten: Die "Badesalzdrogen" sind keine in 
sich  geschlossene  Stoffklasse.  In  diesen 
Produkten  sind  ungenannte  Chemikalien 
unterschiedlicher  Wirkungsweise  und 



Konzentration  enthalten.  Dies  ist  keinesfalls 
eine  Wundertüte,  sondern  lebensgefährlich. 
"Badesalz"  ist  nur  ein  Ausdruck  zur 
Verschleierung,  dass  es  sich  um psychoaktive 
Wirkstoffe  handelt  und  sagt  nichts  über  die 
Stoffe  selbst  aus!  Research  Chemicals  sind 
genauso  verschiedenste  Substanzen  mit 
unterschiedlichsten  Wirkungen  in 
verschiedensten Mengen. Der Vorteil  von RCs 
ist,  das  es  sich  meist  um eine  klar  umrissene 
Substanz  handelt.  Zum  Umgang:  Konsumiert 
auf  keinen Fall  irgendwelche Substanzen,  von 
denen ihr nicht genau wisst was sie beinhalten. 
Sicherheit  gibt  es  nur,  wenn  ihr  die  Substanz 
selbst  testen lasst.  (Kostet  richtig heftig  Geld) 
Vertraut niemandem bezüglich der Inhaltsstoffe. 
Woher  soll  derjenige  wissen  was  da  drin  ist, 
wenn er nicht selbst eine Analyse machen liess? 
Ein  Schildchen  auf  einer  Tüte  aus  Ostasien 
(Vermutung meinerseits) sagt überhaupt nichts, 
wie  die  tödlichen  Verwechslungen  relativ 
"harmloser"  Substanzen  mit  bromo-dragonfly 



schon  zeigten.  Wenn  ihr  denn  wisst,  was  der 
Inhaltsstoff  ist,  lest  alles  was  ihr  über  die 
Substanzen  in  Erfahrung  bringen  könnt,  die 
beste  Quelle  ist  meistens  www.drugs-
forum.com  .  Besorgt  euch  eine  gut 
funktionierende  Laborwaage,  mit  der  ihr  ein 
Milligramm genau abwiegen könnt (nicht AUF 
ein  Milligramm!),  dh.  sie  sollte  eine 
Genauigkeit  von  0.0001  g  (besser  kleiner) 
haben.  Von  einem  genauen  Milligramm  kann 
man  dann  mittels  volumetrischer  Verdünnung 
selbst  im  Sub-Milligramm-bereich  genau 
dosieren. Schätzen (sog. Eyeballing") ist keine 
zulässige  Methode  zur  Mengenbestimmung. 
Wenn ihr keine Infos über einen Stoff bekommt, 
geht  davon  aus,  dass  er  in  geringster  Menge 
tödlich wirkt und lasst das Zeug auf keinen Fall 
in  euer  System.  Nur  so  kann  man  mit 
"seltsamen  Substanzen"  einigermassen  sicher 
umgehen.  Ein  Restrisiko  wird  es  aber  immer 
geben, allergische Reaktionen auf eine Substanz 
sind  auch  nach  mehrfacher  geglückter 



Anwendung möglich. Nehmt solche Sachen also 
niemals  ein,  wenn  ihr  alleine  seid,  ein 
nüchterner  Begleiter  mit  Telefon hat  schon so 
manchem  das  Leben  gerettet.  Die  obigen 
Verhaltensmassnahmen  gelten  auch,  und  im 
besonderen  für  sogenannte  Badesalz-Produkte. 
Diese enthalten oft mehrere Substanzen, die im 
nächsten  Produktionslos  schon  wieder  in 
Zusammensetzung und Konzentration verändert 
sein  können.  Weniger  gefährlich  ist  es,  sich 
einzelne Substanzen zu besorgen und nach den 
obigen  Regeln  vorzugehen.  Diese  Substanzen, 
da  nicht  für  den  menschlichen  Konsum 
vorgesehen unterliegen keinerlei  Überwachung 
und Qualitätskontrolle. Bitte bedenkt, dass fast 
über  keine  der  RCs  Daten  über 
Langzeitwirkungen  vorliegen,  es  könnte  gut 
sein, dass bestimmte Substanzen nach Jahren zu 
Erkrankungen  führen.  Disclaimer:  Der  Autor 
dieses  Artikels  weist  daraufhin,  dass  er  auf 
keinen  Fall  irgendjemanden  dazu  auffordert, 
chemische  Substanzen  unbekannter  Herkunft 



und Zusammensetzung einzunehmen. Dies kann 
niemals  sicher  sein.  Die  obigen 
Verhaltensregeln  dienen  nur  dazu,  eventuell 
vorhandenes Risiko zu vermindern. Die einzig 
sichere  Methode  ist,  so  etwas  nicht 
einzunehmen.  Ich  bitte  um heftige  Diskussion 
und  Hinzufügen  dessen,  was  ich  vergessen 
haben  könnte.  TBBW  YIPMAN  05-06-2012 
13:50  Re:  Verhaltensregeln  zum Konsum von 
RCs  und  sogenannten  "Badesalz"-  Produkten 
Super  Idee  TBBW!  Sehr  ausführliche 
Informationen, die in diesem Beitrag integriert 
werden  können,  sind  in  diesem  Wiki-Artikel 
erhalten:  Safer  Research  Chemical  User's 
Guide. All times are GMT +1. The time now is 
19:16. Copyright: SIN Foundation 2003 - 2014, 
All  rights  reserved  Drugs  Forum 
(http://www.drugs-forum.com/forum/index.php) 
- Research Chemicals (http://www.drugsforum. 
com/forum/forumdisplay.php?f=348) - - Verstoß 
gegen § 73 / § 75 AMG Rechtliche Betrachtung 
(http://www.drugs-



forum.com/forum/showthread.php?  t=173537) 
dr.goa 16-12-2011 13:28 Verstoß gegen § 73 / § 
75 AMG Rechtliche Betrachtung Für  alle,  die 
sich fragen, welche Folgen einen Verstoß gegen 
das  Arzneimittelgetz  hat.  Die  Situation:  Ihr 
bestellt etwas legales und es kommt beim Zoll 
an, die stellen fest - legal high - dann geht es an 
die  Pharmaziedezanat  in  Frankfurt.  Verstoß 
gegen das Verbringungsverbot § 73 AMG - wie 
verhält  man sich am besten? Auszug aus dem 
BtmG-Kommentar  von Herrn Patzak,  der  sich 
generell  auf  seinem  Blog  als  Anti-Drogen- 
Staatsanwalt präsentiert, scheinbar, aber mit der 
Wirkung einzelner  Drogen so  gut  bekannt  ist, 
dass  ich  es  ihm  nicht  abkaufe,  dass  er  keine 
Drogen konsumiert hat. I. Inverkehrbringen und 
Anwendung  bedenklicher  Arzneimittel  (§  95 
Abs.  1  Nr.  1  AMG) 1.  Zweck der  Vorschrift. 
(Rn. 5, 6) 2. Tatobjekte. a) Arzneimittel. (Rn. 7) 
b)  Bedenklichkeit.  (Rn.  8,  9)  aa) 
Bestimmungsgemäßer  Gebrauch.  (Rn.  10-12) 
(1) Ablauf des Haltbarkeitsdatums. (Rn. 13) (2) 



Aus dem Verkehr gezogene Arzneimittel.  (Rn. 
14-16)  (3)  Designer-Drogen.  (Rn.  17)  (4) 
„Legal-High“- Produkte.  (Rn. 18) (5) Doping-
Substanzen.  (Rn.  19-24)  bb)  Begründeter 
Verdacht.  (Rn.  25)  (1)  Verdacht.  (Rn.  26)  (2) 
Verdachtsbegründung.  (Rn.  27)  (3) 
Verdachtsgrad.  (Rn.  28,  29)  (4)  Zeitliche 
Grenzen der Verdachtsbegründung. (Rn. 30, 31) 
cc)  Schädliche  Wirkungen.  (Rn.  32,  33)  (1) 
„Risiko-Seite“  der  Bilanz.  (a)  Bagatellrisiken. 
(Rn. 34) (b) Human- und Tierarzneimittel. (Rn. 
35)  (2)  Qualitätsminderungen.  (Rn.  36)  (3) 
Sicherheitsaspekte. (Rn. 37) (a) Kennzeichnung. 
(Rn.  38)  (b)  Packungsbeilage.  (Rn.  39)  (4) 
Wirksamkeit.  (Rn.  40,  41)  dd)  Vertretbarkeit. 
(Rn.  42)  3.  Tathandlungen.  (Rn.  43)  a) 
Inverkehrbringen...  (Rn.  44-46)  aa) 
Vorrätighalten...  (Rn.  47-49)  bb)  Feilhalten... 
(Rn. 50) cc) Feilbieten... (Rn. 51) dd) Abgabe. 
(Rn. 52,  53) b)  Anwendung bei  anderen.  (Rn. 
54-56)  4.  Subjektiver  Tatbestand.  a)  Vorsatz. 
(Rn.  57-59)  b)  Fahrlässigkeit.  (Rn.  60)  5. 



Versuch. (Rn. 61, 62) 6. Strafzumessung. (Rn. 
63,  64)  7.  Konkurrenzen.  (Rn.  65-69)  8. 
Urteilstenor. (Rn. 70) 1. Zweck der Vorschrift. 
Randnummer  5  Die  Vorschrift  will 
Vorkehrungen  dagegen  treffen,  dass  der  von 
sorgfältig  entwickelten  und  erprobten, 
behördlich  geprüften  und  zugelassenen,  vom 
Arzt  verordneten  und  verschriebenen 
Pharmaprodukten  mit  detaillierter 
Gebrauchsanweisung  dominierte 
Arzneimittelmarkt  nicht  von  zweifelhaften 
Stoffen und Zubereitungen überschwemmt wird, 
deren  unkontrollierbare  Zusammensetzung, 
riskanten  Wirkungen  und  Nebenwirkungen 
gesundheitlichen  Schaden  anrichten  und  ggf. 
zudem  gefährliche  Intoxikationen  hervorrufen 
können. Randnummer 6 Der Straftatbestand des 
Inverkehrbringens bedenklicher Arzneimittel (§ 
95 Abs. 1 Nr. 1 i. V. m. § 5 Abs. 1 AMG) genügt 
dem Bestimmtheitserfordernis des Art. 103 Abs. 
2 GG (BGHSt. 43, 336, 342 ff.  = NJW 1998, 
836 = NStZ 1998, 258; BGH NStZ 1999, 625 = 



StV  2000,  81  =  wistra  1999,  465).  Von 
Verfassungs  wegen  ist  nichts  dagegen  zu 
erinnern,  dass  ein  Arzneimittel  als  bedenklich 
eingestuft wird, wenn der begründete Verdacht 
besteht,  dass  es  bei  bestimmungsgemäßem 
Gebrauch  schädliche  Wirkungen  zeitigt,  die 
über  ein  nach  den  Erkenntnissen  der 
medizinischen  Wissenschaft  vertretbares  Maß 
hinausgehen (BVerfG NJW 2000, 3417 = NStZ 
2000,  595  =  wistra  2000,  379;  BVerfG  NJW 
1997, 3085 = NVwZ 1997, 1206 = NZS 1997, 
226).  Als  geschütztes  Rechtsgut  steht  hier  die 
Volksgesundheit  im  Vordergrund.  b) 
Bedenklichkeit.  Randnummer  8  Nach  der 
Legaldefinition  des  §  5  Abs.  2  AMG  sind 
Arzneimittel bedenklich, wenn und soweit nach 
dem  jeweiligen  Stand  der  wissenschaftlichen 
Erkenntnisse  der  begründete  Verdacht  besteht, 
dass  sie  bei  bestimmungsgemäßem  Gebrauch 
schädliche Wirkungen haben, die über ein nach 
den  Erkenntnissen  der  medizinischen 
Wissenschaft  vertretbares  Maß  hinausgehen. 



Zwar  werden  Arzneimittel  vorwiegend  zur 
Vorbeugung,  Linderung,  Heilung  oder 
Erkennung von Krankheiten produziert. Es gibt 
aber  auch  unangenehme  Vertreter  dieser 
Produktpalette,  nämlich  die  in  §  5  AMG 
umschriebenen  bedenklichen  Arzneimittel,  die 
Gesundheitsschäden anrichten, mit  schädlichen 
Wirkungen  oder  Nebenwirkungen  verbunden 
sind  und  allein  des  Profits  wegen  produziert 
werden.  Die  pharmakologischen  und 
biologischen  Wirkungen  dieser  Substanzen 
stabilisieren oder verbessern hier nicht etwa den 
Zustand  des  kranken  Organismus,  sondern 
machen ihn instabil und krank, versetzen ihn in 
Schlaf oder Rausch. Doch nicht nur zweifelhafte 
Psychopharmaka  und  Arzneimittelcocktails, 
sondern  auch  Rauschdrogen,  Dopingmittel, 
Schlankheitsmittel,  ungewöhnliche  Kräuter-, 
Pilz-  und  Wurzelmischungen,  Säfte  und 
Tinkturen  können  ggf.  als  bedenkliche 
Arzneimittel  einzustufen  sein.  Randnummer  9 
Mit  dem  Stichwort  Bedenklichkeit 



angesprochen  ist  zugleich  das  sog.  Nutzen-
Risiko-Verhältnis,  das  letztlich  auch  darüber 
entscheidet,  ob  ein  Arzneimittel  zugelassen 
werden kann, § 25 Abs. 2 S. 1 Nr. 5 AMG. Zur 
Unterscheidung der absoluten von der relativen 
Bedenklichkeit,  vgl.  Kloesel/Cyran  §  5  AMG 
Nr.  13.  aa)  Bestimmungsgemäßer  Gebrauch. 
Randnummer  10  Schädliche  Wirkungen  eines 
Arzneimittels,  die  bei  seiner  Anwendung 
außerhalb des bestimmungsgemäßen Gebrauchs 
auftreten,  sind  für  das  Bedenklichkeitsurteil 
irrelevant.  Die  Festlegung  des 
bestimmungsgemäßen  Gebrauchs  ist  dabei  in 
erster  Linie  eine  dem  Hersteller  des 
Erzeugnisses obliegende Angelegenheit, weil er 
in dem von ihm vorgegebenen Rahmen auch für 
die  durch  „sein“  Arzneimittel  verursachten 
Schäden  haftet  (zur  Haftung  für 
Arzneimittelschäden nach den §§ 84 ff.  AMG 
vgl.  Vorbem.  AMG  Rn.  179  ff.).  Daneben 
kommen  als  Erkenntnisquellen 
wissenschaftliche  Erfahrungen  zum  Einsatz 



eines  Arzneimittels  (vgl.  Rn.  11)  und  –  in 
Einzelfällen  (dazu  Rn.  18,  19  ff.)  –  der  am 
Markt vorherrschende oder mindestens in nicht 
unerheblichem  Umfang  geübte  Gebrauch  des 
Erzeugnisses in Betracht. Entscheidend ist dabei 
in  jedem  Fall,  ob  eine  bestimmte  Art  der 
Anwendung,  der  Einsatz  zu  bestimmten 
Zwecken  oder  sonstige  Umstände  der 
Verwendung  des  Erzeugnisses  auf  der 
Grundlage  von  Gefahreröffnungs-  und 
Gefahrbeherrschungsgesichtspunkten  dem 
Hersteller in objektivierbarer Weise zugerechnet 
werden  können  (Abgrenzung  nach 
Risikosphären, Kloesel/Cyran § 5 AMG Nr. 17). 
Randnummer  11  Ob  und  inwieweit  ein 
Gebrauch als bestimmungsgemäß anzusehen ist, 
richtet  sich  nach  den  vom  Hersteller 
angegebenen  Indikationen  und 
Kontraindikationen, nach der vorgeschriebenen 
Dosierung  und  der  vorgesehenen  Art  seiner 
Anwendung (Kloesel/Cyran § 5 AMG Nr.  17; 
Rehmann § 5 AMG Rn. 3); entscheidend sind 



also  die  Angaben  des  Herstellers  auf  der 
Verpackung, im Beipackzettel und im Rahmen 
von Fachinformationen. In Einzelfällen – etwa 
beim wissenschaftlich anerkannten „Off-Label-
Use“  eines  Arzneimittels,  also  bei  seiner 
Anwendung  außerhalb  der  vom  Hersteller 
angegebenen  Indikation  oder  in  einer  nicht 
vorgesehenen Dosierung – kann ausnahmsweise 
dann  von  einem  bestimmungsgemäßen 
Gebrauch ausgegangen werden,  wenn sich die 
konkrete  Form  der  Anwendung  innerhalb  der 
nach  dem  aktuellen  Stand  der  medizinischen 
Wissenschaft  gebilligten  Bandbreite  bewegt 
(vgl.  Kloesel/Cyran  §  5  AMG  Nr.  20). 
Überschreitet  der  behandelnde  Arzt  die 
wissenschaftlich  vorgezeichneten  Grenzen, 
bewegt  er  sich  in  jedem Fall  außerhalb  eines 
bestimmungsgemäßen Gebrauchs mit der Folge, 
dass das abstrakte Nutzen-Risiko-Verhältnis des 
betreffenden  Arzneimittels  hiervon 
unbeeinflusst  bleibt.  Auf  das 
Bedenklichkeitsurteil hat die Überschreitung der 



Grenzen  eines  wissenschaftlich  anerkannten 
„Off-Label-Use“  daher  keine  Auswirkungen. 
Randnummer 12 Hat der Hersteller durch ihm 
zurechenbare Verlautbarungen Vertrauen in die 
Unbedenklichkeit  einer  bestimmten  Form  der 
zulassungsüberschreitenden  Anwendung  eines 
Arzneimittels erweckt, wird man – weil es sich 
letztlich um ein Problem der Abgrenzung von 
Risikosphären handelt  (vgl.  Kloesel/Cyran § 5 
AMG  Nr.  17;  oben  Rn.  10)  –  ebenfalls  von 
einem  bestimmungsgemäßen  Gebrauch 
ausgehen dürfen (Deutsch/Lippert § 5 AMG Rn. 
6; Fuhrmann/Klein/Fleischfresser § 27 Rn. 46). 
(2)  Aus  dem  Verkehr  gezogene  Arzneimittel. 
Randnummer  14  Der  bestimmungsgemäße 
Gebrauch  eines  aus  dem  Verkehr  gezogenen 
Arzneimittels  ist  –  ausgehend  von  der 
Erkenntnis,  dass  die  Festlegung  des 
Anwendungsgebietes  in  erster  Linie  dem 
Hersteller eines Erzeugnisses obliegt (Rn. 10) – 
naturgemäß  ganz  wesentlich  von  der 
ursprünglichen  Zweckbestimmung  geprägt. 



Diese Bestimmung entfällt nicht allein dadurch, 
dass  das  Arzneimittel  wegen  der  mit  seiner 
Verwendung  einhergehenden  Gefahren  nicht 
mehr  zu  therapeutischen  Zwecken  eingesetzt 
wird (vgl. Koblenz, Beschluss vom 26. 8. 1981 
–  Az.  1  Ws  371/81,  abgedruckt  bei 
Kloesel/Cyran  AMG  E  12).  Die  objektivierte 
Zweckbestimmung,  die  ein  Stoff  oder  eine 
Zubereitung  auf  diese  Weise  einmal  erfahren 
hat,  bleibt  mithin  solange  erhalten,  bis  eine 
neue,  abweichende  Form  der  therapeutischen 
Anwendung  wissenschaftlich  fundiert  oder 
durch Zulassung eines entsprechenden Präparats 
mit  andersartiger Zweckbestimmung anerkannt 
worden  ist.  Eine  Konkretisierung  und 
Aktualisierung  des  bestimmungsgemäßen 
Gebrauchs tritt daneben freilich auch dann ein, 
wenn  das  Arzneimittel  –  etwa  von  einem 
anderen Hersteller – zu einem neuen, gänzlich 
anderen  Verwendungszweck  auf  den  Markt 
gebracht  wird.  Die  Bedenklichkeit  des 
Arzneimittels  und  dabei  vor  allem  die  Frage 



nach  der  Vertretbarkeit  etwaiger  schädlicher 
Wirkungen  sind  in  diesen  Fällen  anhand  des 
neuen  (von  der  ursprünglichen  Zulassung 
abweichenden)  Verwendungszwecks  zu 
überprüfen.  Vor  diesem  Hintergrund  kann  die 
Vermarktung  eines  –  seiner  unvertretbaren 
Nebenwirkungen  wegen  –  aus  dem  Verkehr 
gezogenen  Arzneimittels  unter  dem  neuen 
Verwendungszweck  der  Rauscherzeugung 
durchaus Einfluss auf den nach § 5 Abs. 2 AMG 
maßgeblichen  „bestimmungsgemäßen 
Gebrauch“  haben  (anders  Koblenz,  Beschluss 
vom 26. 8. 1981 – Az. 1 Ws 371/81, abgedruckt 
bei  Kloesel/Cyran  AMG  E  12).  Weil  dieser 
Verwendungszweck aber  weder  rechtlich  noch 
medizinisch-pharmazeutisch anerkannt ist, wird 
das  Risiko-Nutzen-Verhältnis  und  damit  auch 
das  Bedenklichkeitsurteil  in  solchen  Fällen 
freilich  eher  negativ  ausfallen  müssen  (im 
Ergebnis  ebenso  Koblenz  a.  a.  O.).  Zur 
Bedenklichkeit  von  Phenacetin  (vgl.  dazu 
Stoffe/Teil  2  Rn.  19  f.),  das  als 



schmerzstillendes  Arzneimittel  im  Jahr  1986 
vom  Markt  genommen  wurde  und  seither  im 
Wesentlichen als Streckmittel missbraucht wird, 
vgl.  BGH,  Urteil  vom  11.  5.  2011  –  2  StR 
590/10. Randnummer 15 Wird also Benzilsäure 
N Methyl-3- Piperidyl-Ester (JB 336), das der 
Gruppe der Konvulsiva (Krampfgifte; vgl. dazu 
Hunnius Pharmazeutisches Wörterbuch, 9. Aufl. 
2004)  zuzuordnen  ist,  in  den  USA  als 
psychotropes  Arzneimittel  angewandt  wurde 
und  bereits  in  Dosen  von  2,5  bis  3  mg 
Bewusstseinsstörungen,  Halluzinationen  und 
Delirien  hervorruft,  in  den  Verkehr  gebracht 
oder bei anderen angewendet, liegt ein Vergehen 
nach  §  95  Abs.  1  Nr.  1  AMG  nahe  (vgl. 
Koblenz, Beschluss vom 26. 8. 1981 – Az. 1 Ws 
371/81, abgedruckt bei Kloesel/Cyran AMG E 
12).  Randnummer  16  Die  früher  als 
Arzneimittel  gegen  Herzbeschwerden  oder  als 
Operationsmittel  verwendeten  sexuellen 
Stimulationsmittel  Isoamylnitrit  und 
Isobutylnitrit  (Poppers),  die  in  geringeren 



Mengen eine intensive Wärmeempfindung und 
sexuelle  Stimulation  bewirken,  wurden  wegen 
ihrer schädlichen Nebenwirkungen vom Markt 
genommen.  Bei  Missbrauch  –  vor  allem  in 
höheren Dosierungen – führen sie zu Atemund 
Kreislaufbeschwerden  und  rauschähnlichen 
Zuständen.  Die  mit  ihrer  Anwendung 
verbundenen  Gefahren  nötigen  zur  Einstufung 
als bedenkliche Arzneimittel im Sinne des § 5 
Abs. 2 AMG (AG Frankfurt, Urteil vom 25. 10. 
2005  –  Az.  943  Ds  8910  Js  240082/03).  (3) 
Designer-Drogen.  Randnummer  17  Designer-
Drogen  besitzen  keinen  arzneimittelrechtlich 
anerkannten  Anwendungsbereich.  Es  handelt 
sich  regelmäßig  um  nicht  zugelassene 
Arzneimittel  (zum  Arzneimittelbegriff 
ausführlich Vorbem. AMG Rn. 37 ff.),  für die 
ein  anderer  Einsatz,  als  die  Einnahme  zum 
Zwecke  der  Rauscherzeugung  oder  der 
Psychostimulanz  von  vorn  herein  nicht  in 
Betracht  kommt.  Die  Ermittlung  des 
bestimmungsgemäßen Gebrauchs bereitet daher 



vor allem deshalb keine Schwierigkeiten,  weil 
die  Herstellung  genau  zu  dem Zweck  erfolgt, 
der auch am (illegalen Drogen-)Markt verfolgt 
wird (vgl. BGHSt. 54, 243 = NJW 2010, 2528 = 
StV 2010, 683 Ls = PharmR 2010, 30 [Gamma-
Butyrolacton]  unter  Bezugnahme  auf  BGHR 
AMG §  95  Abs.  1  Nr.  1  Arzneimittel  2;  vgl. 
auch BGHSt. 43, 336 = NStZ 1998, 258 = StV 
1998,  136 [Designer-  Drogen];  dazu auch AG 
Hamburg  BeckRS  2009,  12232  [Gamma-
Butyrolacton]). Gegenteiliges gilt freilich selbst 
dann  nicht,  wenn  und  soweit  Ergebnis  des 
illegalen Herstellungsvorgangs ein Wirkstoff ist, 
für  den  ein  medizinisch  anerkannter 
Anwendungsbereich  existiert.  Denn  für  die 
Frage  nach  dem  bestimmungsgemäßen 
Gebrauch  des  Erzeugnisses  kommt  es  nicht 
darauf  an,  ob  der  betreffende  Wirkstoff  in 
anderer  Form,  Zusammensetzung  und 
Verpackung und im Rahmen einer anderweitig 
erteilten Zulassung am Markt  vertrieben wird. 
Entscheidend  ist  vielmehr  auch  in  derartigen 



Fällen  allein  diejenige  Zweckbestimmung,  die 
der  konkrete  Hersteller  mit  seinem  Erzeugnis 
verbindet.  Denn  vor  allem  dieser 
Verwendungszweck kann dem Hersteller  unter 
Gefahreröffnungs-  und 
Gefahrbeherrschungsgesichtspunkten 
unmittelbar zugerechnet werden (vgl. dazu oben 
Rn. 10). Darüber hinaus ist zu berücksichtigen, 
dass  Inhaber  von „Giftküchen“  und Hersteller 
von  Designer-Drogen  ihre  Erzeugnisse  nur  in 
Ausnahmefällen mit einer Packungsbeilage und 
Fachinformationen (vgl. dazu Kloesel/Cyran § 5 
AMG  Nr.  42)  versehen,  die  dem Stand  einer 
Zulassung  oder  dem  jeweiligen  Stand  der 
medizinischen  und  pharmazeutischen 
Wissenschaft  entsprechen.  Schon hieraus  kann 
sich aber die Bedenklichkeit  des Arzneimittels 
im Sinne  des  §  5  Abs.  2  AMG ergeben (vgl. 
dazu unten Rn. 37 ff.). Zum Handeltreiben mit 
„neuen“  Designer-Drogen  unter  dem 
Gesichtspunkt  der  Verschreibungspflicht  kraft 
Gesetzes nach § 48 Abs. 1 S. 1 Nr. 3 i. V. m. § 



95 Abs. 1 Nr. 4 AMG vgl. unten Rn. 197 f. (4) 
„Legal-High“-Produkte.  Randnummer  18 
Besondere Schwierigkeiten bei der Beurteilung 
des  bestimmungsgemäßen  Gebrauchs  treten 
regelmäßig dann auf, wenn – wie etwa bei den 
sog.  „Legal-  High“-Produkten  (schon  die 
Bezeichnung  weckt  Bedenken,  weil  sich  der 
Namensbestandteil  „legal“  allenfalls  auf  eine 
weit  verbreitete  Fehleinschätzung  der 
arzneimittelstrafrechtlichen  Vorschriften 
beziehen  kann),  die  bspw.  als  Badezusätze, 
Lufterfrischer  oder  Räucherwaren  in  den 
Verkehr gebracht werden – der eigentliche (und 
redlicherweise einzig tatsächlich in Betracht zu 
ziehende)  Verwendungszweck  eines 
Erzeugnisses  durch  dubiose 
Gebrauchsvorschriften  oder  Warnhinweise 
zielgerichtet  verschleiert  oder  wahrheitswidrig 
kenntlich  gemacht  wird.  Entscheidend  sind  in 
diesen  Fällen  das  Verhalten  der  Konsumenten 
und der  am Markt  zu beobachtende Gebrauch 
des  betreffenden  Erzeugnisses.  Zwar  ist  auch 



hier  von  dem  Grundsatz  auszugehen,  dass  es 
vorrangig dem pharmazeutischen Unternehmer 
als  Hersteller  des  Erzeugnisses  obliegt,  den 
bestimmungsgemäßen  Gebrauch  seines 
Produktes  festzulegen.  Jedoch  ist  ein  häufiger 
und  typischer  „Fehlgebrauch“  (vgl.  dazu 
Kloesel/Cyran  §  5  AMG  Nr.  21; 
Fuhrmann/Klein/Fleischfresser § 45 Rn. 15 m. 
w. N.; vgl. auch Karlsruhe PharmR 2009, 81 = 
VersR 2009,  544 [VIOXX] sowie  Mayer,  Die 
strafrechtliche  Rückrufpflicht  des 
pharmazeutischen Unternehmers, PharmR 2008, 
236, 252) zur Einstufung eines Arzneimittels als 
bedenklich jedenfalls dann heranzuziehen, wenn 
ein  nicht  unerheblicher  Teil  der  Konsumenten 
einen  Umgang  damit  pflegt,  der  mit  den  am 
Erzeugnis  angebrachten  Warnhinweisen  oder 
den  beigefügten  Gebrauchsvorschriften  (bspw. 
„Nicht zur Inhalation“) unter keinen Umständen 
in  Einklang  gebracht  werden  kann.  Dazu 
ausführlich Patzak/Volkmer NStZ 2011, 498 ff. 
(5)  Doping-Substanzen.  Randnummer  19 



Doping-Substanzen  lassen  sich  für  die  hier 
maßgebliche  Frage  nach  dem 
bestimmungsgemäßen  Gebrauch  in  zwei 
Gruppen  von  Arzneimitteln  einteilen: 
Randnummer  20  Einerseits  kommen  zur 
unlauteren Leistungssteigerung im Sport Stoffe 
und  Zubereitungen  zum  Einsatz,  für  die  eine 
medizinisch  begründbare  therapeutische 
Anwendung  unter  keinen  Umständen  in 
Betracht kommt, denen sich also insbesondere 
auch  kein  gebräuchliches,  zugelassenes 
Arzneimittel  im  Sinne  einer  stoffbezogenen 
Verwandtschaft  zuordnen  lässt.  Vor  dem 
Hintergrund,  dass  neben  der  gesundheitlich 
fragwürdigen  Anwendung  als  Doping-Mittel 
also  keine  anderweitige  objektivierbare 
Zweckbestimmung  feststellbar  ist,  bereiten 
diese  Präparate  deshalb  keine  weitergehenden 
Schwierigkeiten,  weil  mit  ihrer 
bestimmungsgemäßen Verwendung als Doping-
Mittel  regelmäßig  unvertretbare  schädliche 
Wirkungen verbunden sind, die ihre Einstufung 



als bedenkliche Arzneimittel rechtfertigen (vgl. 
zu  den  Designer-Drogen  oben  Rn.  17).  In 
derartigen  Fällen  kann  eine  tateinheitliche 
Verwirklichung von Vergehen nach § 95 Abs. 1 
Nr.  1  AMG einerseits  und  Nrn.  2  a  und  2  b 
andererseits in Betracht kommen. Randnummer 
21  Andererseits  werden  auch  Stoffe  und 
Zubereitungen zu Dopingzwecken missbraucht, 
die Wirkstoffe oder Wirkstoffkombinationen mit 
durchaus feststellbarem therapeutischem Nutzen 
enthalten.  Häufig  sehen  die  einschlägigen 
Doping-Verbotslisten für diese Produktkategorie 
Ausnahmetatbestände vor, die eine Anwendung 
zu therapeutischen Zwecken zulassen, sofern sie 
im  Einzelfall  medizinisch  begründet  ist,  auf 
ausdrücklicher  ärztlicher  Verordnung  beruht 
oder  –  soweit  erforderlich  –  ausnahmsweise 
genehmigt wurde (vgl. nur Anhang 6 – Standard 
für  medizinische  Ausnahmegenehmigungen  – 
des Nationalen Anti Doping Code der NADA). 
Für  die  Klärung  der  Frage  nach  dem 
bestimmungsgemäßen  Gebrauch  ist  hier  wie 



folgt  zu  differenzieren:  Randnummer  22 
Handelt  es  sich  um  ein  zugelassenes 
Arzneimittel,  das  lediglich  zu  Dopingzwecken 
im Sport missbraucht werden soll, kommt eine 
Einstufung  als  bedenkliches  Arzneimittel 
regelmäßig  (zum Ausnahmefall  des  typischen, 
häufigen und naheliegenden Fehlgebrauchs vgl. 
Kloesel/Cyran § 5 AMG Nrn. 17, 21) nicht in 
Betracht.  Denn  unvertretbare  schädliche 
Wirkungen dürften bei einer innerhalb des durch 
die  Zulassung  vorgezeichneten  Rahmens 
erfolgenden Anwendung im Regelfall  nicht  zu 
erwarten  sein.  Das  Inverkehrbringen  solcher 
Erzeugnisse wird daher nicht von § 95 Abs. 1 
Nr. 1 AMG, sondern allenfalls von den Nrn. 2 a 
und  2  b  der  genannten  Vorschrift  erfasst. 
Randnummer 23 Handelt es sich hingegen um 
ein  eigens  für  Dopingzwecke  im Sport  –  und 
damit  für  einen  arzneimittelrechtlich 
ausdrücklich  missbilligten  Gebrauch  – 
hergestelltes  (wenngleich  mit  einem 
zugelassenen  Arzneimittel  verwandtes) 



Präparat, richtet sich sein bestimmungsgemäßer 
Gebrauch nicht  nach der  für  das  artverwandte 
Erzeugnis  maßgeblichen  Zwecksetzung, 
sondern  unter 
Gefahrbeherrschungsgesichtspunkten  allein 
nach  derjenigen  des  fragwürdigen  Produktes. 
Weil  schädliche  Wirkungen bei  einem Einsatz 
als  Doping-Droge  häufig  Grundlage  einer 
negativen Nutzen-Risiko-Analyse sein werden, 
sind  diese  Produkte  vielfach  bedenkliche 
Arzneimittel  im  Sinne  des  §  5  Abs.  2  AMG. 
Pauschale  Überlegungen  zum  Nutzen-Risiko-
Verhältnis  verbieten  sich  freilich  an  dieser 
Stelle;  entscheidend  sind  vielmehr  die 
Umstände  des  Einzelfalles.  Randnummer  24 
Das Dopingmittel Metandienon (vgl. Anhang zu 
§  6  a  Abs.  2  a  AMG)  ist  ein  synthetisch 
gewonnenes anaboles Steroid, das seit 1987 in 
Deutschland  nicht  mehr  als  Arzneimittel 
zugelassen ist und das, wenn es zum Aufbau der 
Muskelmasse  und  zur  künstlichen 
Leistungssteigerung  im Sport  verwendet  wird, 



erhebliche  Nebenwirkungen  wie 
Leberfunktionsstörungen, 
Stoffwechselstörungen,  Tumore,  Reduzierung 
der  Immunabwehr,  Akne  und  Haarausfall 
hervorrufen  kann.  Als  Dopingmittel  ist 
Metandienon  daher  in  jedem  Fall  ein 
bedenkliches Arzneimittel im Sinne des § 5 Abs. 
2 AMG (vgl. dazu BGH MedR 1999, 270 = StV 
1998,  663).  Weil  Metandienon  darüber  hinaus 
im Anhang zu § 6 a Abs. 2 a AMG aufgeführt 
ist, sind neben Vergehen nach § 95 Abs. 1 Nr. 1 
AMG auch solche  nach  §  95  Abs.  1  Nr.  2  b 
AMG denkbar; ferner kommen Rechtsverstöße 
nach § 95 Abs. 1 Nr. 2 a AMG in Betracht. bb) 
Begründeter  Verdacht.  Randnummer  25  Ein 
begründeter  Verdacht  im Sinne  des  §  5  AMG 
besteht  dann,  wenn  ernst  zu  nehmende 
Erkenntnisse  den  Schluss  nahelegen,  dass  das 
fragliche Arzneimittel  unvertretbare schädliche 
Wirkungen  haben  kann.  (1)  Verdacht. 
Randnummer  26  Ein  Verdacht  kann  schon  in 
einer Situation vorliegen, in der die Vermutung 



eines  Wirkzusammenhangs  aus  tatsächlichen 
oder  logischen Gründen nicht  falsifizierbar  ist 
(Kloesel/Cyran  §  5  AMG  Nr.  23).  Wird  ein 
Arzneimittel  erstmals  mit  einem  bestimmten 
medizinisch  unerwünschten  Ereignis  in 
Verbindung  gebracht,  ist  zunächst  zu 
untersuchen,  welche  Tatsachen  für  und  gegen 
einen  kausalen  Zusammenhang  zwischen  der 
Anwendung  des  Arzneimittels  und  dem 
betreffenden Ereignis sprechen; erst  auf dieser 
Grundlage  kann  sodann  tatsachenfundiert  der 
Grad der Wahrscheinlichkeit für den vermuteten 
Konnex  ermittelt  und  also  die  Stärke  des 
Verdachts bestimmt werden (vgl. Kloesel/Cyran 
a.  a.  O.).  (2)  Verdachtsbegründung. 
Randnummer 27 Ein bloßer – wenngleich auf 
objektiven  Umständen  basierender  –  Verdacht 
unvertretbarer  schädlicher  Wirkungen  genügt 
freilich  für  sich  genommen  nicht.  Schon  der 
Wortlaut des § 5 Abs. 2 AMG setzt voraus, dass 
der  Verdacht  durch  aktuelle  wissenschaftliche 
Erkenntnisse untermauert wird; erst dann ist der 



Verdacht „begründet“ im Sinne des § 5 Abs. 2 
AMG.  Neben  rein  theoretischen  Erwägungen 
spielen  vor  allem  klinische  Erfahrungen  in 
diesem Kontext eine entscheidende Rolle (dazu 
Kloesel/Cyran § 5 AMG Nr. 24 m. w. N.). Weil 
das  Gesetz  den  „jeweiligen  Stand  der 
wissenschaftlichen  Erkenntnisse“  in  Bezug 
nimmt,  ist  die  Grundlage  der 
Verdachtsbegründung  fortschrittsoffen.  (3) 
Verdachtsgrad. Randnummer 28 Antworten auf 
die Frage, welcher Grad der Wahrscheinlichkeit 
eines  Zusammenhangs  zwischen 
bestimmungsgemäßem  Gebrauch  eines 
Arzneimittels und schädlichen Wirkungen seine 
Einstufung als bedenklich rechtfertigt, gibt das 
Gesetz  nicht.  Ausgehend  von  den 
gesundheitsschützenden  Zielvorgaben  sollte 
freilich die Messlatte nicht allzu hoch angelegt 
werden.  Vielmehr  wird  man  im  jeweiligen 
Einzelfall auch den Stellenwert des betroffenen 
Rechtsgutes  sowie  Art  und  Umfang  seiner 
Gefährdung  berücksichtigen  müssen.  Im 



Übrigen wird sich der Rechtsanwender mit der 
aus  der  Definition  des  Verdachts  abgeleiteten 
Erkenntnis  zufrieden  geben  müssen,  dass  der 
„begründete Verdacht“ irgendwo zwischen einer 
denkbaren,  aber  nicht  plausiblen  Möglichkeit 
(Spekulation)  und  einer  (überwiegenden) 
Wahrscheinlichkeit  siedelt  (so  auch 
Kloesel/Cyran § 5 AMG Nr. 26). Der Nachweis 
schädlicher  Wirkungen  wird  jedenfalls  nicht 
vorausgesetzt  (MüKo-StGB/Freund,  §  5  AMG 
Rn.  15  ff.).  Zum  Begriff  des  „begründeten 
Verdachts“  vgl.  auch  Ratajczak,  Der 
„begründete  Verdacht“  in  §  5  AMG  und  §  4 
MPG,  in:  Ratajczak/Bergmann  (Hrsg.), 
Arzneimittel und Medizinprodukte [1997], S. 75 
ff.  Randnummer  29  Eine  Absenkung  der 
maßgeblichen  Verdachtsschwelle  kommt  nicht 
allein  deshalb  in  Betracht,  weil  alternative 
Behandlungsmethoden  verfügbar  sind,  deren 
Risiken deutlich geringer oder aber mindestens 
besser handhabbar sind, weil diese Aspekte erst 
im Rahmen der  Vertretbarkeitsdiskussion (vgl. 



dazu unten Rn. 42) Berücksichtigung finden. (4) 
Zeitliche  Grenzen  der  Verdachtsbegründung. 
Randnummer  30  Es  darf  aber  nicht  außer 
Betracht  bleiben,  dass  die  schädlichen 
Wirkungen  des  Arzneimittels  bereits  im 
Tatzeitraum  zur  Einstufung  als  bedenklich 
geführt haben müssen. Denn wie sich aus dem 
Zusammenspiel  von  §  5  Abs.  1  und  Abs.  2 
AMG  ergibt,  gilt  das  Verbot  des 
Inverkehrbringens  abhängig  vom  „jeweiligen 
Stand  der  wissenschaftlichen  Erkenntnisse“. 
Folgerichtig sprach etwa das Landgericht Berlin 
(Urteil vom 22. 3. 1999 – Az. (526) 1 Wi 597/95 
– KLs (2/98)) mehrere Angeklagte frei,  die in 
den  Jahren  1990–1995  Appetitzügler  an 
übergewichtige Patienten abgegeben hatten, für 
die nicht mit letzter Sicherheit festzustellen war, 
ob  schon  im  Tatzeitraum  wissenschaftlich 
fundierte  Erkenntnisse  zur  Bedenklichkeit 
vorlagen. Randnummer 31 Problematisch ist die 
in § 5 Abs. 2 AMG enthaltene Bezugnahme auf 
den  „jeweiligen  Stand  der  wissenschaftlichen 



Erkenntnisse“  vor  allem  insoweit,  als  die 
Definition des Inverkehrbringens nach § 4 Abs. 
17 AMG neben einmaligen, punktuellen Formen 
tatbestandlichen Handelns (z. B. Abgabe) auch 
Handlungen  erfasst,  die  sich  über  einen 
gewissen  Zeitraum  erstrecken  können 
(Vorrätighalten zum Verkauf oder zu sonstiger 
Abgabe,  Feilhalten,  Feilbieten).  Um  einen 
umfassenden  Schutz  der  betroffenen 
Verbraucherkreise  zu  gewährleisten,  wird  man 
von  einer  Pflicht  des  Täters  zu  ständiger 
Beobachtung  der  wissenschaftlichen 
Entwicklung ausgehen müssen, die sich zudem 
über  den  gesamten  Zeitraum  tatbestandlichen 
Handelns  erstreckt.  Kommt  der  Täter  dieser 
Beobachtungspflicht  nicht  oder  nicht 
hinreichend  nach  und  beendet  das 
Inverkehrbringen nicht in dem Moment, in dem 
wissenschaftlich  fundiert  von  einer 
Bedenklichkeit  des  betreffenden  Arzneimittels 
ausgegangen werden kann, macht er sich nach § 
95 Abs. 1 Nr. 1 AMG strafbar. Beobachtet der 



Täter  die  medizinischpharmazeutische 
Entwicklung nicht in ausreichender Weise und 
bleiben  ihm  daher  wissenschaftliche 
Erkenntnisse verborgen, die die Bedenklichkeit 
des  Arzneimittels  begründen,  wird  es  indes 
regelmäßig am Vorsatz fehlen und lediglich eine 
Fahrlässigkeitsstrafbarkeit  nach  §  95  Abs.  4 
AMG  in  Betracht  kommen.  Anders  kann  der 
Fall  hingegen  liegen,  wenn  der  Täter  mit 
bedenklichkeitsrelevanten  wissenschaftlichen 
Erkenntnissen  rechnet  und  sich  dennoch  aus 
Gleichgültigkeit  über  seine 
Beobachtungsverpflichtung  hinwegsetzt,  das 
Inverkehrbringen  eines  bedenklichen 
Arzneimittels also mindestens billigend in Kauf 
nimmt (vgl. dazu nur Fischer § 15 Rn. 9 b). cc) 
Schädliche  Wirkungen.  Randnummer  32  Der 
Begriff  der  schädlichen  Wirkungen  im  Sinne 
des § 5 Abs. 2 AMG durfte nach dem bis zum 5. 
8.  2004  geltenden  Rechtsstand  nicht  mit  dem 
der Nebenwirkungen im Sinne des § 4 Abs. 13 
AMG gleichgesetzt werden (Kloesel/Cyran § 5 



AMG Nr. 15).  Nebenwirkungen waren danach 
die beim bestimmungsgemäßen Gebrauch eines 
Arzneimittels  auftretenden  unerwünschten 
Begleiterscheinungen.  Der  Begriff  erfasste 
damit  auch  solche  Arzneimittelwirkungen,  die 
zwar  unerwünscht,  ggf.  aber  sogar 
gesundheitlich positiv waren (Kloesel/Cyran a. 
a.  O.  m.  w.  N.).  Zwischenzeitlich  ist  der 
Nebenwirkungsbegriff  nach  §  4  Abs.  13  S.  1 
AMG auf  solche  unbeabsichtigten  Reaktionen 
begrenzt,  die  als  schädlich  eingestuft  werden 
können.  Was  schädlich  ist,  gibt  das  Gesetz 
allerdings nicht vor, weshalb der Rückgriff auf 
den  Begriff  der  Nebenwirkungen  auch  nach 
geltendem  Recht  unergiebig  ist.  Randnummer 
33  Unter  schädlichen  Wirkungen  sind  nach 
allgemeiner  Ansicht  solche  Folgen  der 
Arzneimittelanwendung  zu  verstehen,  die  die 
Gesundheit  von  Mensch  und/oder  Tier 
nachteilig  beeinflussen  (Kloesel/Cyran  §  5 
AMG  Nr.  15;  Fuhrmann/Klein/Fleischfresser, 
Arzneimittelrecht,  §  10  Rn.  183).  Ob  diese 



Wirkungen unmittelbarer oder mittelbarer Natur 
sind,  ist  unerheblich.  (1)  „Risiko-Seite“  der 
Bilanz.  3.  Tathandlungen.  Randnummer  43 
Strafbewehrt sind nach § 95 Abs. 1 Nr. 1 AMG 
einerseits  das  Verbot  des  Inverkehrbringens 
bedenklicher  Arzneimittel  und  daneben  das 
Verbot  der  Anwendung  bedenklicher 
Arzneimittel  bei  anderen.  a) 
[Inverkehrbringen...]  Randnummer  44 
Inverkehrbringen ist nach § 4 Abs. 17 AMG das 
Vorrätighalten  zum  Verkauf  oder  zu  sonstiger 
Abgabe, das Feilhalten, das Feilbieten und die 
Abgabe an andere. Darauf, dass dem Begriff des 
Inverkehrbringens  in  diversen 
nebenstrafrechtlichen 
Regelungszusammenhängen  ein 
unterschiedlicher  Bedeutungsgehalt  zugeordnet 
wird (vgl.  dazu Horn,  Das „Inverkehrbringen“ 
als  Zentralbegriff  des  Nebenstrafrechts,  NJW 
1977,  2329  ff.),  kommt  es  daher  vorliegend 
nicht an. Randnummer 45 Ein Inverkehrbringen 
durch  Unterlassen  ist  möglich,  soweit  eine 



Rechtspflicht  zur  Verhinderung  des 
tatbestandsmäßigen  Erfolgs  besteht  und  das 
Unterlassen  der  Verwirklichung  des 
gesetzlichen  Tatbestandes  durch  aktives  Tun 
entspricht  (§  13  Abs.  1  StGB; 
Erbs/Kohlhaas/Pelchen/Anders § 95 AMG Rn. 
4; vgl. auch MüKo-StGB/Freund § 4 AMG Rn. 
22, dort auch zur pflichtwidrigen Unterlassung 
eines  Rückrufs).  Randnummer  46  Noch  kein 
Inverkehrbringen  ist  die  bloße  Einfuhr  eines 
Arzneimittels  zum  Zwecke  der  Veräußerung 
(BGH  MedR  1999,  270  =  StV  1998,  663  = 
BeckRS  1998,  31360771).  Auch  die 
Anwendung  eines  Arzneimittels  am  Patienten 
kann nicht unter die Tathandlungsalternative des 
Inverkehrbringens  subsumiert  werden 
(BVerwGE  94,  341  =  NVwZ  1994,  1013  = 
BeckRS  1993,  30427384  [tierärztliche 
Hausapotheke]; Deutsch/Lippert § 4 AMG Rn. 
60).  Insbesondere  wird  die  Anwendung  eines 
Arzneimittels nicht von dem Begriff der Abgabe 
erfasst,  weil  die  bloße  Anwendung  nicht  mit 



einem  Übergang  der  tatsächlichen 
Verfügungsgewalt  verbunden ist  (BVerwGE a. 
a. O.; Kloesel/Cyran § 4 AMG Nr. 58; Rehmann 
§ 4 AMG Rn. 19; Pabel, Sind Verkehrsverbote 
nach  dem  Arzneimittelgesetz  auch 
Anwendungsverbote für den behandelnden Arzt, 
NJW  1989,  759,  760).  aa)  [Vorrätighalten...] 
Randnummer 47 Vorrätighalten bezeichnet das 
Lagern von Arzneimitteln zu bestimmten, in § 4 
Abs.  17  AMG  aufgeführten  Zwecken  (vgl. 
Deutsch/Lippert § 4 AMG Rn. 63), wobei es auf 
die Art, die Größe oder die Beschaffenheit des 
Lagers nicht ankommt (BGH MedR 1999, 270 
= StV 1998,  663 = BeckRS 1998,  31360771: 
„irgendwie geartetes Lager“). Namentlich setzt 
das  Gesetz  voraus,  dass  die  Lagerung  zum 
Verkauf  oder  zum  Zwecke  einer  sonstigen 
Abgabe  erfolgt.  Weil  hiermit  Verkauf  und 
sonstige  Abgabe  im  Geltungsbereich  des 
Arzneimittelgesetzes  gemeint  sind,  erfüllt  die 
Lagerung zu Exportzwecken den Tatbestand des 
Vorrätighaltens nicht (Rehmann § 4 AMG Rn. 



16  f.).  Gleiches  gilt  für  das  Lagern  von 
Arzneimitteln  mit  dem  Ziel  einer  Rückgabe, 
zum Eigenverbrauch oder zur Vernichtung. Hat 
sich der Täter noch nicht entschieden, was mit 
den  von  ihm  gelagerten  Arzneimitteln 
geschehen  soll,  liegt  in  Ermangelung  einer 
hinreichenden  Zweckbestimmung  ebenfalls 
noch kein Vorrätighalten im Sinne des § 4 Abs. 
17 AMG vor. Im Einzelfall  kann aber aus der 
festgestellten  großen  Menge  an  Chemikalien, 
aus  dem  betriebenen  technischen  und 
finanziellen  Aufwand  und  der  erheblichen 
Anzahl  verkaufsfertig  abgefüllter  Gelatine-
Kapseln  geschlossen  werden,  dass  ein 
Arzneimittel  nicht  nur  zu  rein  persönlichen 
Zwecken  und  also  vielmehr  zum 
gewinnbringenden  Verkauf  hergestellt  und 
gelagert wurde (BGHSt. 43, 336 = NStZ 1998, 
258  =  StV  1998,  136  [Designer-Drogen]). 
Randnummer  48  Die  bloße  Einfuhr  von 
Arzneimitteln  ist  ebenfalls  noch  kein 
Vorrätighalten  (BGH MedR 1999,  270  =  StV 



1998, 663 = BeckRS 1998, 31360771), weil die 
Einfuhr  (noch)  nicht  mit  der  Anlegung  eines 
Lagers  bzw. eines  Vorrates  verbunden ist.  Die 
Einfuhr kann freilich dann bereits als versuchtes 
Inverkehrbringen  eingestuft  werden,  wenn mit 
ihr  ein  unmittelbares  Ansetzen  zur  Anlegung 
eines Vorrates verbunden ist (Kloesel/Cyran § 4 
AMG  Nr.  53).  Randnummer  49  Nicht 
vorausgesetzt  wird,  dass  eine  etwaige 
Verkaufsabsicht  nach  außen  erkennbar 
geworden ist (Kloesel/Cyran § 4 AMG Nr. 53); 
insbesondere  Verkaufsverhandlungen  brauchen 
also  noch  nicht  geführt  worden  sein.  Freilich 
erleichtert der Abschluss eines Kaufvertrages im 
Einzelfall  die  Beweisführung  erheblich.  Die 
Regelung des § 4 Abs. 17 AMG lässt auch die 
Lagerung „zu sonstiger  Abgabe“ genügen und 
erfasst  daher  die  Lagerung  von  Arzneimitteln 
selbst  dann, wenn diese nur schenkweise oder 
im  Wege  eines  Tauschs  überlassen  werden 
sollen.  Der  Begünstigte  braucht  dabei  weder 
namentlich  bekannt  sein,  noch  muss  er 



überhaupt  feststehen.  Ob  die  Arzneimittel  am 
Ort des in Aussicht genommenen Verkaufs oder 
bereits  in  verkaufsfertiger  Form vorliegen,  ist 
unerheblich  (BGH  MedR  1999,  270  =  StV 
1998,  663  =  BeckRS  1998,  31360771).  Der 
bloße Besitz bedenklicher Arzneimittel ist nach 
§ 95 Abs. 1 Nr. 1 AMG dagegen nicht mit Strafe 
bedroht.  Zur  Überführung  des  „schweigenden 
Händlers“, bei dem bedenkliche Arzneimittel in 
großen  Mengen  vorgefunden  werden,  wird  es 
daher  ganz  entscheidend  auf  die  sonstigen 
Umstände  des  Einzelfalles  ankommen.  bb) 
[Feilhalten...]  Randnummer 50 Feilhalten  liegt 
vor, wenn die in Veräußerungsabsicht betriebene 
Lagerung  nach  außen  offenbar  wird 
(Kloesel/Cyran § 4 AMG Nr. 54; Rehmann § 4 
AMG Rn. 18). Stellt der Täter also Arzneimittel 
zur  alsbaldigen  Abgabe  körperlich  in  einer 
Weise bereit, die es etwaigen Kaufinteressenten 
ermöglicht,  von  den  Verkaufsabsichten  des 
Täters  Kenntnis  zu  nehmen,  ist  Feilhalten 
gegeben (RGSt.  40,  148 ff.;  RGSt.  42,  22 ff.; 



zum Feilhalten von Lebensmitteln vgl. BGHSt. 
23, 286 = NJW 1970, 1647). Das Bereithalten in 
einem Ladenlokal ist dabei ebenso ausreichend, 
wie  das  Verteilen  entsprechender 
Werbebotschaften,  die  Aufgabe  von 
Verkaufsofferten in Zeitungen und Zeitschriften 
oder  vergleichbare  Angebote  auf  den  Seiten 
einschlägiger  Internet-Shops  (vgl.  Weber  §  29 
BtMG Rn. 478 f.). Der Grad an Professionalität 
ist dagegen nicht entscheidend; vielmehr genügt 
es  beispielsweise,  wenn  der  Anbieter  seine 
Waren  auf  einer  Parkbank  platziert.  cc) 
[Feilbieten...] Randnummer 51 Feilbieten ist der 
an  einen  oder  mehrere  potentielle  Käufer 
gerichtete  Hinweis  auf  feilgehaltene  (Rn.  50) 
Ware (Rehmann § 4 AMG Rn. 18). Mit Blick 
auf das in Aussicht genommene Umsatzgeschäft 
verbindet  es  also  die  in  allgemeiner 
Veräußerungsabsicht  betriebene  Lagerung  mit 
einem konkreten potentiellen Kunden zu einer 
möglichen tatsächlichen Abgabebeziehung (vgl. 
Weber  §  29  BtMG  Rn.  480). 



Erscheinungsformen  des  Feilbietens  sind  etwa 
das Ansprechen von Kunden oder das offensive 
Anpreisen  feilgehaltener  Waren.  Macht  der 
Täter  potentielle  Kunden  auf  besondere 
Wirkungen  der  von  ihm  feilgehaltenen 
Arzneimittel  oder  auf  besondere 
Verkaufskonditionen  aufmerksam,  bietet  er 
ebenfalls feil. Angebote, die sich dagegen nicht 
auf  feilgehaltene,  sondern  ggf.  erst  noch  zu 
beschaffende Arzneimittel beziehen, fallen nicht 
unter  den  Begriff  des  Feilbietens  (Hamburg 
DAZ 1962, 815); sie sind als Werbemaßnahmen 
den besonderen Vorschriften des Gesetzes über 
die Werbung auf dem Gebiete des Heilwesens 
vom  19.  10.  1994  (HWG;  BGBl.  I  S.  3068) 
unterworfen.  Beantragt  ein 
Reisegewerbetreibender eine Gewerbeerlaubnis 
zum  Feilbieten  von  Gasluftballons  mit 
technischem  Distickstoffmonoxid  (Lachgas), 
verkauft  die gefüllten Luftballons sodann aber 
nicht als technisches Lachgas auf Märkten und 
Messen, sondern als medizinisches Lachgas an 



Besucher  von  Discoveranstaltungen,  die  das 
Lachgas  inhalieren,  um  sich  in  einen 
rauschähnlichen Zustand zu versetzen, so bringt 
er  Lachgas  als  bedenkliches  Arzneimittel  im 
Sinne des § 5 Abs. 2 AMG in den Verkehr und 
macht sich damit nach § 95 Abs. 1 Nr. 1 AMG 
strafbar.  dd)  Abgabe.  Randnummer  52  Die 
Abgabe  gehört  nach  §  4  Abs.  17  AMG  zum 
Katalog  der  Erscheinungsformen  des 
Inverkehrbringens.  Unter  Abgabe  ist  im 
Arzneimittel-,  Lebensmittel-, 
Bedarfsgegenstände-  und  Heilmittelwerberecht 
die  Übertragung  der  tatsächlichen 
Verfügungsgewalt  auf  einen  Dritten  zu 
verstehen,  mit  der  dieser  die  Möglichkeit 
erlangt, wie ein Eigentümer darüber verfügen zu 
können (vgl.  im Einzelnen  Kloesel/Cyran  §  4 
AMG Nr. 57; MK-StGB/Freund § 4 AMG Rn. 
32 ff.; Rehmann § 4 AMG Rn. 19). Abgabe setzt 
kein  Rechtsgeschäft  und  keine 
Eigentumsübertragung  voraus,  kann  durch 
Abtretung  eines  Herausgabeanspruchs  oder 



durch  Vereinbarung  eines  Besitzkonstituts 
erfolgen,  kann  entgeltlich  oder  unentgeltlich 
erfolgen.  Freilich  erfolgt  die  Abgabe  in  der 
Apotheke  grundsätzlich  berufs-  und 
gewerbsmäßig und damit vor allem entgeltlich. 
Der Apotheker gibt etwa dann ein Arzneimittel 
ab,  wenn  er  es  auf  Grund  eines  vorliegenden 
ärztlichen Rezepts an den Patienten aushändigt. 
Im  Übrigen  finden  sich  Vorgänge  der 
Übertragung  der  tatsächlichen 
Verfügungsgewalt  auf  allen  Stufen  der 
Handelskette  am  Arzneimittelmarkt.  Auch  das 
Liegenlassen,  Wegwerfen,  Aufgeben  oder 
Versenden,  damit  ein  Dritter  das  Arzneimittel 
übernehme, ist Abgabe. 
Keine Abgabe ist dagegen die Anwendung eines 
Arzneimittels,  also  die  Verabreichung  oder 
Injektion durch den Arzt, weil der Patient oder 
der  Tierhalter  hierbei  keine  Verfügungsgewalt 
erlangen (Kloesel/Cyran § 4 AMG Nr. 58; MK-
StGB/Freund § 4 AMG Rn. 33; Rehmann § 4 
AMG Rn. 19; anders OVG Münster NJW 1989, 



792  =  NVwZ  1989,  390  [Anwendung  von 
Frischzellen]; dagegen Pabel NJW 1989, 759). 
Randnummer  53 Selbst  die  Überlassung eines 
Blutpräparates an den Spender zum Zwecke der 
Selbstanwendung kann den Begriff der Abgabe 
erfüllen, wenn und weil hiermit ein Wechsel der 
Verfügungsgewalt  verbunden  ist  (BGH  NJW-
RR 1989, 550 = GRUR 1988, 623; BVerwGE 
94,  341  =  NVwZ  1994,  1013;  vgl.  auch 
BVerwG  NJW  1999,  882  (Ls);  BayObLGSt 
1998, 71 = NJW 1998, 3430 = MedR 1998, 418; 
zur  Aufhebung  der  funktionalen  Einheit  der 
(Eigen-)Blutkonserve  mit  dem  Körper  des 
Spenders vgl. oben Rn. 56). Ob der Begriff der 
Abgabe  im  Einzelfall  mit  Blick  auf  den 
jeweiligen  Schutzzweck  der  anzuwendenden 
(Verbots-)Norm einer teleologischen Reduktion 
insoweit  bedarf,  als  nur  solche 
Übertragungsvorgänge  erfasst  werden,  die  mit 
einer  entsprechenden  Erhöhung  der 
tatbestandsspezifischen  Gefahr  oder  einer 
Erweiterung  des  Kreises  der  in  den 



Übertragungsvorgang  einbezogenen  Personen 
verbunden  sind,  ist  bislang  nicht  hinreichend 
geklärt: Die Rückgabe eines Arzneimittels (etwa 
im  Fall  der  Rückabwicklung  eines 
Kaufvertrages)  ist  keine  Abgabe,  wenn  der 
Empfänger der tatsächlichen Verfügungsgewalt 
zuvor selbst den Gewahrsam darüber ausgeübt 
hat  und  also  hierdurch  der  Kreis  der 
Bezugspersonen  nicht  normativ  belangvoll 
erweitert wird. Nach § 30 Abs. 4 AMG verliert 
ein  Arzneimittel  bei  Zurücknahme,  Widerruf 
oder  Ruhen  der  Zulassung  seine 
Verkehrsfähigkeit  und  darf  nur  an  den 
pharmazeutischen Unternehmer  zurückgegeben 
werden. Ob eine solche, nach § 30 Abs. 4 S. 4 
AMG  zulässige,  Rückgabe  an  den 
pharmazeutischen  Unternehmer  zugleich  als 
Abgabe  im  arzneimittelrechtlichen  Sinne 
eingestuft  werden  kann,  ist  umstritten  (vgl. 
Kloesel/Cyran § 4 AMG Nr. 57 a. E. m. w. N.; 
Rehmann  §  4  AMG  Rn.  19;  zur  Rückgabe 
gestohlener Betäubungsmittel vgl. auch BGHSt. 



30, 359 = NStZ 1982, 250 = NJW 1982, 1337). 
Die besseren Gründe sprechen wohl dafür, diese 
Frage  entweder  grundsätzlich  zu  verneinen, 
mindestens  aber  Entscheidungen  über  die  aus 
einer  derartigen  Subsumtion  folgenden 
Konsequenzen  einer  gesonderten  Betrachtung 
der  im  Einzelfall  anzuwendenden 
(Verbots-)Norm vorzubehalten.  b)  Anwendung 
bei anderen. Randnummer 54 Die Anwendung 
eines  Arzneimittels  (Verabreichung,  Injektion, 
Aufbringen, Einreiben usw.) ist nicht mit einem 
Übergang der Verfügungsgewalt verbunden und 
kann daher nicht unter den Begriff der Abgabe 
als  besondere  Erscheinungsform  des 
Inverkehrbringens subsumiert  werden (Rn.  52; 
Kloesel/Cyran  §  4  AMG  Nr.  58  m.  w.  N.). 
Ausgehend  hiervon  bedurfte  es  einer 
gesonderten  Aufnahme  dieser  Tathandlung  in 
den  Tatbestand  des  §  95  Abs.  1  Nr.  1  AMG. 
Randnummer 55 Der Arzneimittelbegriff des § 
2  AMG setzt  den Begriff  der  Anwendung am 
oder  im  menschlichen  oder  tierischen  Körper 



voraus  (vgl.  dazu  Vorbem.  AMG Rn.  54  ff.), 
ohne  ihn  selbst  näher  zu  bestimmen.  Unter 
Anwendung  am  Körper  versteht  man  den 
Einsatz  eines  Arzneimittels  durch  Einreiben, 
Auftragen,  Eincremen  oder  Sprayen  auf  die 
Haut  oder  sonstige  Körperflächen,  Haare  oder 
Nägel,  ggf.  unter  Fixierung  mittels  Pflaster, 
Binde  oder  Kissen.  Unter  Anwendung  im 
Körper  ist  das  Einführen  oder  Einflößen  von 
Arzneimitteln  durch  Verabreichung,  Injektion, 
Inhalation, Infusion o. ä. gemeint. Randnummer 
56  Das  Verbot,  bedenkliche  Arzneimittel  bei 
anderen  anzuwenden  (§  5  Abs.  1  AMG)  gilt 
dabei  für  sämtliche  Anwendungsformen  – 
peroral,  parenteral,  nasal,  sublingual,  bukkal, 
pulmonal  rektal,  vaginal,  kutan,  subkutan  – 
(Deutsch/Lippert  §  5  AMG  Rn.  9).  4. 
Subjektiver  Tatbestand.  a)  Vorsatz. 
Randnummer 57 Besondere Probleme wird der 
Nachweis  vorsätzlichen  Handelns  regelmäßig 
dann bereiten,  wenn sich  die  Tathandlung auf 
definitionsgemäß bedenkliche, aber gleichwohl 



zugelassene (§§ 21 ff.  AMG) oder  registrierte 
(§§ 38 ff. AMG) Arzneimittel bezieht. Zwar ist 
die  Bedenklichkeit  eines  Arzneimittels  –  auch 
wenn sie sich nachträglich ergibt  – ein Grund 
dafür,  die  erteilte  Arzneimittelzulassung 
zurückzunehmen oder zu widerrufen (§ 30 Abs. 
1  S.  1  i.  V.  m.  §  25  Abs.  2  Nr.  5  AMG). 
Vorausgesetzt  ist  jedoch  stets  eine 
entsprechende  Entscheidung  der  zuständigen 
Behörde.  In  Ermangelung  gegenteiliger 
Anhaltspunkte darf der Täter in solchen Fällen 
daher grundsätzlich davon ausgehen, dass sich 
die  betreffenden  Erzeugnisse  bei  behördlichen 
Prüfungen  als  unbedenklich  erwiesen  haben. 
Nachforschungs-,  Erkundigungs-  und 
Überwachungspflichten  treffen  ihn  indes  nur 
dann,  wenn  er  –  wie  etwa  der  Hersteller  des 
Erzeugnisses – in einer besonderen Beziehung 
zum betreffenden Arzneimittel steht; in solchen 
Konstellationen  sind  fahrlässige  oder  gar 
vorsätzliche  Zuwiderhandlungen  denkbar. 
Randnummer 58 Handelt es sich hingegen um 



nicht (mehr) zugelassene Arzneimittel, unterfällt 
etwa  der  in  Verkehr  gebrachte  Stoff  in  den 
Vereinigten  Staaten  von  Amerika  wegen 
erheblicher  Missbrauchsgefahren  oder  in 
Ermangelung  einer  allgemein  anerkannten 
therapeutischen  Verwendbarkeit  einer 
besonderen Überwachung und ist sich der Täter 
all  dessen  hinreichend  bewusst,  liegt 
vorsätzliches  Handeln  nahe.  Randnummer  59 
Bis 1995 hatte die Verpflichtung des Apothekers 
zur Abgabe eines verordneten Arzneimittels vor 
dem Hintergrund der ärztlichen Therapiefreiheit 
grundsätzlich Vorrang vor dem Verbot des § 5 
Abs. 1 AMG. Mit einer von dem verordnenden 
Arzt  vorgenommenen  und  –  etwa  durch  den 
Vermerk „necesse est“  oder „Therapie ärztlich 
begründet“  –  auf  der  Verordnung 
dokumentierten  individuellen  Nutzen-Risiko-
Abwägung war der Apotheker regelmäßig einer 
erneuten Bedenklichkeitsprüfung enthoben. Seit 
1995 ist  ein ärztliches „necesse est“  nur  noch 
geeignet,  Bedenken im Sinne des § 17 Abs. 5 



ApBetrO  auszuräumen;  die  Abgabe 
bedenklicher  Arzneimittel  rechtfertigt  es  nicht. 
b)  Fahrlässigkeit.  Randnummer 60 Fahrlässige 
Zuwiderhandlungen  gegen  das  Verbot  des 
Inverkehrbringens  und  der  Anwendung 
bedenklicher Arzneimittel sind nach § 95 Abs. 4 
AMG strafbar. Fahrlässig handelt, wer diejenige 
Sorgfalt außer acht lässt, die zu beobachten er 
verpflichtet  und  nach  seinen  persönlichen 
Kenntnissen  und  Fähigkeiten  in  der  Lage  ist. 
Wegen der besonderen Bedeutung des Schutzes 
der Volksgesundheit müssen an die Sorgfalt der 
am  Produktions-  und  Vertriebsprozess  von 
Arzneimitteln  beteiligten  Personen  strenge 
Anforderungen  gestellt  werden. 
Aufmerksamkeit  ist  dabei  neben  den 
Arzneimitteleigenschaften  (Zusammensetzung, 
Beschaffenheit,  Wirkungen,  Nebenwirkungen) 
auch der  Überwachung des  Personals  und der 
Betriebsabläufe  zu  widmen. 
Sorgfaltspflichtverletzungen  in  diesen 
Bereichen,  die  zur  Bedenklichkeit  eines 



Arzneimittels  führen,  begründen  daher  – 
jedenfalls soweit diese Folgen vorhersehbar sind 
– regelmäßig einen Fahrlässigkeitsvorwurf (vgl. 
BayObLG  NStZ  1981,  306  [Sorgfaltspflicht 
eines  Tierheilpraktikers]).  5.  Versuch. 
Randnummer 61 Der Versuch ist gem. § 95 Abs. 
2  AMG  strafbar.  Voraussetzung  der 
Versuchsstrafbarkeit  ist,  dass  der  Täter  nach 
Maßgabe  seines  Tatplans  unmittelbar  zur 
Tatbestandsverwirklichung  ansetzt  (vgl.  dazu 
Fischer § 22 StGB Rn. 9 ff.; Sch/Sch/Eser § 22 
Rn.  36  ff.).  Randnummer  62  Zwar  kann  die 
bloße Einfuhr eines Arzneimittels noch nicht als 
Vorrätighalten im Sinne des § 4 Abs. 17 AMG 
und  damit  auch  nicht  als  Inverkehrbringen 
angesehen  werden  (vgl.  dazu  Rn.  48). 
Gleichwohl kann aber bei einem an der Grenze 
entdeckten Import von Arzneimitteln bereits die 
Schwelle zur Versuchsstrafbarkeit überschritten 
sein, wenn und weil damit die Anlegung eines 
zur  Veräußerung  bestimmten  Vorrates 
beabsichtigt ist und der Tatplan keine normativ 



bedeutsamen  Ausführungshandlungen  mehr 
vorsieht.  Die  Einfuhr  ist  dann  eine  der 
beabsichtigten  Einlagerung  unmittelbar 
vorangehende  Handlung,  die  im  Falle  eines 
ungestörten Fortgangs ohne weitere wesentliche 
Zwischenakte in die Tatbestandsverwirklichung 
einmünden  soll  (zur  Abgrenzung  von 
Vorbereitungshandlungen und Versuch vgl. nur 
BGH,  Urteil  vom  27.  1.  2011  –  Az.  4  StR 
338/10  =  BeckRS  2011,  03863;  BGH  NStZ 
1989,  473).  Wird der  Vorrat  später  tatsächlich 
angelegt, liegt vollendetes Inverkehrbringen vor 
(vgl.  Rn.  47  f.).  6.  Strafzumessung. 
Randnummer 63 Der Strafrahmen des § 95 Abs. 
1 AMG reicht von Geldstrafe bis Freiheitsstrafe 
bis zu 3 Jahren. In besonders schweren Fällen 
(vgl. dazu Rn. 329 ff.) kommt nach § 95 Abs. 3 
AMG Freiheitsstrafe von 1 Jahr bis zu 10 Jahren 
in  Betracht.  Randnummer  64  Besondere 
Bedeutung  können  –  neben  den  allgemeinen 
zumessungsrelevanten  Aspekten  (geständige 
Einlassung,  polizeiliche  Tatprovokation, 



Schadenswiedergutmachung,  einschlägige 
Vorstrafen)  –  im  Rahmen  der  Strafzumessung 
vor  allem  die  folgenden  Gesichtspunkte 
erlangen:  (1)  Menge  der  betroffenen 
Arzneimittel,  (2)  Schädlichkeit  der  mit  ihrer 
Anwendung  verbundenen  (möglichen) 
Wirkungen,  (3)  tatsächlich  eingetretene 
Schäden, (4) Dauer und Umfang der Tätigkeit, 
(5)  Grad  der  Verantwortungslosigkeit,  (6) 
Ausnutzung  notleidender  oder 
drogenabhängiger  Personen,  (7)  Ausmaß  des 
Gewinnstrebens, (8) Missbrauch der beruflichen 
Position.  Zu  berufsrechtlichen  Konsequenzen 
vgl.  §  96  Rn.  346  ff.  7.  Konkurrenzen. 
Randnummer 65 Da die der Definition des § 4 
Abs.  17  AMG  unterfallenden 
Tathandlungsalternativen  (Vorrätighalten  zum 
Verkauf  oder  zu  sonstiger  Abgabe,  Feilhalten, 
Feilbieten,  Abgabe)  durch  den  Begriff  des 
Inverkehrbringens  zu  einer  Bewertungseinheit 
(vgl.  dazu  nur  BGHSt.  30,  28  =  NStZ  1981, 
1325  [Bewertungseinheit  beim  Handeltreiben 



mit  Betäubungsmitteln])  zusammengefasst 
werden, wird der Tatbestand des § 95 Abs. 1 Nr. 
1 AMG nur einmal erfüllt, wenn der zunächst in 
Veräußerungsabsicht  angelegte  Verkaufsvorrat 
später tatsächlich verkauft und die betreffenden 
Arzneimittel  abgegeben  werden.  Randnummer 
66 Tateinheit zwischen § 95 Abs. 1 Nr. 1 und 
Nr.  4  AMG  (verschreibungspflichtige 
Arzneimittel)  ist  möglich.  Gleiches  gilt  für 
Verstöße nach § 96 Nr.  1,  Nr.  4 (BGH MedR 
1999,  270 = StV 1998,  663) und Nr.  5 AMG 
(BGH NStZ 1999,  625 = MedR 2000,  482 = 
StV 2000, 81). Randnummer 67 Soweit Doping-
Mittel bedenkliche Arzneimittel sind (dazu oben 
Rn. 19),  sind neben einem Verstoß nach § 95 
Abs. 1 Nr. 1 AMG auch solche nach den Nrn. 2 
a  und/oder  Nr.  2  b  denkbar.  Tateinheitliche 
Verwirklichung kommt daher in Einzelfällen in 
Betracht,  soweit  sich  die  tatbestandlichen 
Handlungen  überschneiden.  Gleiches  gilt  für 
das  Inverkehrbringen  qualitätsgeminderter 
Arzneimittel  nach § 95 Abs.  1 Nr.  3 a  AMG, 



sofern die Qualitätsminderung so erheblich ist, 
dass  sie  zur  Bedenklichkeit  des  betroffenen 
Arzneimittels  führt  (vgl.  dazu  Rn.  36). 
Randnummer 68 Werden Arzneimittel entgegen 
§  8  Abs.  2  AMG  mit  abgelaufenem 
Verfallsdatum  in  den  Verkehr  gebracht,  führt 
dies  regelmäßig  nicht  zur  Bedenklichkeit  im 
Sinne des § 5 Abs. 2 AMG (vgl. Rn. 13). Der 
Verstoß ist Ordnungswidrigkeit nach § 97 Abs. 
2  Nr.  1  AMG.  Randnummer  69  Mit 
Körperverletzungs-  und  Tötungsdelikten  ist 
ebenfalls Tateinheit möglich, wenn sich die eine 
Bedenklichkeit des Arzneimittels begründenden 
Umstände  in  einem  konkreten 
Schadensgeschehen  niedergeschlagen  haben. 
Tateinheit  ist  ferner  mit  Straftaten  nach  der 
Abgabenordnung  möglich.  8.  Urteilstenor. 
Randnummer  70  Im  Urteilstenor  muss  die 
genaue  Bezeichnung  der  Tat  zum  Ausdruck 
kommen.  Eine  Aufzählung  der  angewandten 
Strafvorschriften  oder  die  Bezeichnung 
„Verstoß  gegen  das  Arzneimittelgesetz“ 



genügen  für  sich  genommen  nicht.  Zu 
formulieren  ist  vielmehr  wie  folgt:  „Der 
Angeklagte  ist  schuldig  des  Inverkehrbringens 
bedenklicher  Arzneimittel  in  Tateinheit  mit 
Handeltreiben  mit  verschreibungspflichtigen 
Arzneimitteln  unter  Verstoß  gegen  die 
Apothekenpflicht“, § 95 Abs. 1 Nr. 1 und Nr. 4 
AMG, § 52 StGB. Ein Hinweis darauf, dass es 
sich um eine „unerlaubte“ Tätigkeit handelt, ist 
nicht erforderlich, weil es sich bei dem Verbot 
des  Inverkehrbringens  bedenklicher 
Arzneimittel  nicht  um  ein  präventives  Verbot 
mit  Erlaubnisvorbehalt  handelt,  das 
Inverkehrbringen also grundsätzlich nicht durch 
eine  behördliche  Erlaubnis  legitimiert  werden 
kann.  Eine  Verurteilung  wegen  „unerlaubten 
Inverkehrbringens  bedenklicher  Arzneimittel“ 
wäre  mit  einer  solchen  wegen  „unerlaubter 
Körperverletzung“  vergleichbar.  All  times  are 
GMT +1.  The  time  now is  19:16.  Copyright: 
SIN  Foundation  2003  -  2014,  All  rights 
reservedWorld of Players > Allgemeine Foren > 



Politik  und  Gesellschaft  >  "Cloud  Nine" 
Zombie Droge PDA View Full Version : "Cloud 
Nine" Zombie Droge Benkaa 12.06.2012, 20:50 
Cloud  Nine,  eine  Droge  die  Menschen  unter 
Schlaflosigkeit, Energieschübe und sogar unter 
Essstörung setzt. Dazu zählt auch das Essen von 
Menschen  Fleisch.  Ich  weiß  nicht  wie  ich 
darüber denken soll. Bis jetzt ist das Phenomän 
nur  an  der  Ostküste  Mittel-Amerikas 
aufgetaucht  aber  wie  hoch  ist  die 
Warscheinlichkeit  das  es  nicht  auch  in  naher 
Zukunft auch zu uns nach Eurpa kommt? Hier/ 
(http://www.kotzendeseinhorn.  de/blog/2012-
06/clud-nine-die-zombie-droge/) könnt ihr euch 
Schlau machen. (Auf der Seite ist ganz oben ein 
kleines  "Schocker-Video"  von  ungefähr  3 
Sekunden also nicht erschrecken :P) Die Droge 
ist zum Glück nicht ansteckend und die, nenne 
wir  sie  Leute  (-.-),  bringen  sich  davon  auch 
selbst um. Die Droge wird als Badesalz verkauft 
da  man es  durch  dies  sehr  gut  tarnt.  Dies  ist 
auch der Grund warum Badesalze seid 2011 in 



Deutschland verboten sind. Das Badesalz heißt 
ausserdem "Ivory Soft" Was denkt ihr darüber? 
Ich  stelle  es  mir  schlimm  vor  wenn  unsere 
Mitmenschen uns essen... MfG Benkaa Talchia 
12.06.2012, 21:13 Die Amerikaner wissen halt, 
wie  man  die  Armut  effektiv  bekämpft,  mit 
immer  tödlicheren  und  billigeren  Drogen  sie 
einfach  auszurotten.  Kokain  und  Heroin  kann 
sich ja kein Mensch mehr leisten und auch das 
Crystal  wird  langsam  zu  teuer.  nagetier 
13.06.2012, 04:15 MDPV ist ein stinknormaler 
amphetaminähnlicher  Aufputscher,  der  schon 
seit einiger Zeit kursiert. Es gibt dutzende dieser 
als  research  chemicals  bezeichneten 
Designerdrogen,  die  entwickelt  und  verbreitet 
werden,  um legalen/nicht  kontrollierten  Ersatz 
für  Kokain,  Speed,  Methamphetamin  und 
Ecstasy zu schaffen. Am ehesten zu vergleichen 
ist  es  mit  Ritalin  (legales  Medikament  gegen 
ADHS).  Wie  auch  jede  andere  Substanz  mit 
Wirkung auf das ZNS kann es Psychosen oder 
starke Paranoia bei einigen Menschen erzeugen, 



besonders  wenn  man  mit  entsprechend  hoher 
Dosis  einen Kick erzeugen will.  In  der  Regel 
entstehen diese Nebenwirkungen aber durch den 
Schlafmangel  und  nicht  durch  den  Wirkstoff 
direkt. Es handelt sich hier weder um eine neue 
Droge,  noch  um  eine  besonders  gefährliche. 
Dass es für diese Fälle von "Zombie-Verhalten" 
in  den USA verantwortlich  wäre,  ist  natürlich 
Quatsch,  zumal da immer mehrere Drogen im 
Spiel waren, insbesondere auch Alkohol. MDPV 
(und  "Badesalz"-Mischungen  sowieso)  ist 
wahrscheinlich  gefährlicher  und  hat  mehr 
Nebenwirkungen  als  sauberes  Kokain  oder 
Speed, aber das ist nun mal das zu erwartende 
Resultat  der  Drogenprohibition.  Lawcastro 
18.06.2012,  15:28  Dies  ist  auch  der  Grund 
warum  Badesalze  seid  2011  in  Deutschland 
verboten  sind.  So  nicht  richtig,  nur  gewisse 
Inhaltsstoffe  sind  verboten.  Hätte  mich  auch 
stark  gewundert.  http://www.deutsch-
tuerkischenachrichten. 
de/2011/07/144828/badesalz-drogen-



dierechtslage-  in-deutschland/  Weitere 
Bestandteile  der  Badesalz-Drogen  können 
variieren. Konsumenten wissen damit einerseits 
nicht, was sie einnehmen und verstärken damit 
noch  ihr  persönliches  Risiko  –  und  das  von 
anderen,  wie  die  wahnhaften  Ausschreitungen 
von Konsumenten in  den USA gezeigt  haben. 
Andererseits weiß man damit nie, ob man sich 
schon in der Illegalität befindet. Die Droge kann 
momentan  auch  in  Deutschland  noch  legal 
erworben  werden,  natürlich  nicht  in  einem 
Drogeriemarkt,  wie  andere  Badezusätze,  aber 
über  das  Internet  auf  einschlägigen  Seiten. 
Illegal  ist  bislang  nur  Mephedron  –  Die 
Inhaltsstoffe  der  Mixtur  lassen  sich  allerdings 
nicht  ersehen.  e:  Mir  ist  bewusst,  dass  der 
Artikel von 2011 ist, allerdings dürfte sich die 
grundsätzliche Situation "ein(ige) Inhaltsstoff(e) 
verboten, schwer zu überblickende Lage" nicht 
großartig geändert  haben.  nagetier  18.06.2012, 
18:09 e: Mir ist bewusst, dass der Artikel von 
2011  ist,  allerdings  dürfte  sich  die 



grundsätzliche Situation "ein(ige) Inhaltsstoff(e) 
verboten, schwer zu überblickende Lage" nicht 
großartig  geändert  haben.Die  Liste  der 
verbotenen  Substanzen  wird  inzwischen 
häufiger  geändert,  weil  man  sonst  kaum 
hinterherkommt.  Dass  die  nicht  verbotenen 
Inhaltsstoffe  legal  wären,  ist  übrigens  falsch. 
Legal  sind  sie  nur,  wenn  sie  als  nicht 
rezeptpflichtige Arzneimittel gelten (bzw. auch 
als rezeptpflichtige, wenn man ein Rezept hat). 
Unbekannte  Stoffe,  die  eingenommen werden, 
fallen  unters  Arzneimittelgesetz  und  dürfen 
nicht verkauft werden. Deswegen werden sie ja 
auch als "research chemicals" gehandelt. Diese 
Substanzen sind nicht legal! Wenn man sie im 
Internet kauft und der Zoll sie findet, kann man 
einen  Bußgeldbescheid  oder  eine  Anzeige 
bekommen. Außerdem fallen die meisten auch 
bei den Drogentests der Polizei auf,  wenn auf 
Amphetamine  getestet  wird.  Lawcastro 
18.06.2012,  21:28  Die  Liste  der  verbotenen 
Substanzen wird inzwischen häufiger geändert, 



weil man sonst kaum hinterherkommt. Dass die 
nicht  verbotenen  Inhaltsstoffe  legal  wären,  ist 
übrigens falsch. Legal sind sie nur, wenn sie als 
nicht rezeptpflichtige Arzneimittel gelten (bzw. 
auch als rezeptpflichtige, wenn man ein Rezept 
hat).  Unbekannte  Stoffe,  die  eingenommen 
werden,  fallen  unters  Arzneimittelgesetz  und 
dürfen  nicht  verkauft  werden.  Deswegen 
werden  sie  ja  auch  als  "research  chemicals" 
gehandelt.  Diese  Substanzen  sind  nicht  legal! 
Wenn man sie im Internet kauft und der Zoll sie 
findet,  kann  man  einen  Bußgeldbescheid  oder 
eine Anzeige bekommen. Außerdem fallen die 
meisten  auch  bei  den  Drogentests  der  Polizei 
auf,  wenn  auf  Amphetamine  getestet  wird. 
Interessant, danke für die Korrektur. Naja, hatte 
jetzt  auch  nicht  vor,  in  das  Geschäft 
einzusteigen oder zu konsumieren. §ugly Nikker 
20.06.2012, 08:53 Eine Droge wird weltweit mit 
schockierenden Bildern bekannt gemacht.  Und 
danach  wird  es  augenblicklich  verboten,  aber 
das  Rezept  für  die  genaue  Zusammensetzung 



wird  zufällig  mitgegeben.  *hust*  großes 
Potenzial  für eine Verschwörungtheorie *hust* 
Alo  20.06.2012,  09:07  Eine  Droge  wird 
weltweit  mit  schockierenden  Bildern  bekannt 
gemacht.  Und  danach  wird  es  augenblicklich 
verboten,  aber  das  Rezept  für  die  genaue 
Zusammensetzung  wird  zufällig  mitgegeben. 
*hust*  großes  Potenzial  für  eine 
Verschwörungtheorie  *hust*  Wenn  man 
frewillig eine Droge nimmt, von der man weiß 
das  jemand  einem  anderen  Menschen  nach 
deren Konsum das Gesicht abgenagt hat muss 
man schon ziemlich abgefuckt sein o.O nagetier 
20.06.2012, 15:17 ...sagt jemand mit Bier in der 
Signatur.  Rimfaxe96 20.06.2012, 18:53 *hust* 
großes Potenzial  für eine Verschwörungtheorie 
*hust* Wäre doch ideal für eine reale Zombie 
Apokalypse.  Einfach  die  Stoffe  die  man  für 
Zombie-Verhalten  braucht  zusammenmischen, 
in  großen  Mengen  ins  Trinkwasser  kippen  et 
voilà. Hays 20.06.2012, 19:32 Wäre doch ideal 
für eine reale Zombie Apokalypse. Einfach die 



Stoffe die man für  Zombie-  Verhalten braucht 
zusammenmischen,  in  großen  Mengen  ins 
Trinkwasser  kippen  et  voilà.  Haben  wir  doch 
schon,  mit  dem Unterschied  das  wir  nicht  im 
Kanibalismus  versinken.  Nein,  nicht  im 
Leitungswasser,  aber  in  Getränken. 
http://de.wikipedia.org/wiki/Zombie  Als 
Zombie  wird  ein  seiner  Seele  beraubtes, 
willenloses  Wesens  bezeichnet.  Zombies 
werden  meistens  am  trägen  Umherirren  mit 
ausgestreckten  Armen  und  leerem  Blick 
erkannt.  Sie  werden  von  Gier  und  niederen 
Trieben  angetrieben,  verfügen  aber  über  kein 
Bewusstsein  mehr.  Nikker  21.06.2012,  11:00 
Wenn man frewillig eine Droge nimmt, von der 
man weiß das jemand einem anderen Menschen 
nach deren Konsum das  Gesicht  abgenagt  hat 
muss  man  schon  ziemlich  abgefuckt  sein  o.O 
Hab  mich  darüber  mit  einem  Chemikanten 
(Irgendwas  spezielleres  habs  aber  vergessen) 
darüber unterhalten. Er sagt das es Cloud9 nicht 
geben würde. Die Droge hieße anders. Scheint 



wohl ein Medienname zu sein. Und fressen von 
Menschen  sei  nur  eine  Art  von  "Horrortrip". 
Man bräuchte eine echt heftige Überdosis damit 
dies geschieht. nagetier 21.06.2012, 16:30 Hab 
mich  darüber  mit  einem  Chemikanten 
(Irgendwas  spezielleres  habs  aber  vergessen) 
darüber unterhalten. Er sagt das es Cloud9 nicht 
geben würde. Die Droge hieße anders. Scheint 
wohl ein Medienname zu sein. Und fressen von 
Menschen  sei  nur  eine  Art  von  "Horrortrip". 
Man bräuchte eine echt heftige Überdosis damit 
dies  geschieht.  Cloud  Nine  ist  keine  spezielle 
Droge,  sondern ein Vermarktungsname für ein 
Gemisch  aus  Stimulanzien.  Die  Hersteller 
packen da einfach das rein, was sie gerade auf 
Lager haben oder was gerade billig ist.  Daher 
kann  man  nicht  sagen,  was  genau  drin  ist. 
MDPV soll drin sein, vielleicht auch Ephedrin. 
Die Liste der in Frage kommenden Substanzen 
ist lang. Sie unterscheiden sich alle kaum in der 
Wirkung, dafür aber in der Potenz und vor allem 
in  der  Dauer  der  Wirkung.  Die  Konsumenten 



könnten  z.b.  Kokainabhängige  sein,  die  dann 
einfach  die  gleiche  Menge  Cloud  Nine  oder 
Badesalz ziehen, die sie vorher an gestrecktem 
Kokain gezogen haben. Das kann natürlich fatal 
sein,  weil  die  Potenz  dutzendfach  höher  sein 
kann  als  die  von  Kokain.  Die  Folge  ist,  dass 
man  Herzrasen,  Panikattacken, 
Vergiftungserscheinungen  usw.  bekommt  und 
dann  tagelang,  teilweise  wochenlang  wach 
bleibt. Durch den Schlafentzug entstehen dann 
häufig  Psychosen  und  paranoide 
Wahnvorstellungen.  Oft  versuchen  die 
Konsumenten  ihren  Schlafentzug  durch 
Beruhigungsmittel/Schlafmittel oder Alkohol zu 
therapieren,  was  die  Sache  oft  noch 
verschlimmert  und  auch  tödlich  enden  kann 
(man  denke  nur  an  Heath  Ledger).  Eine 
"Zombie-Droge" gibt es jedenfalls nicht. Das ist 
eine  Erfindung  der  Boulevard-Medien. 
Lemimus 23.06.2012, 10:24 Das sehe ich genau 
so. Diese brutalen Angriffe auf Menschen sind 
eine Folge einer Drogenpsychose, die akut oder 



bei  längerem  Gebrauch  dauerhaft  sein  kann. 
Und was das Wort "Badesalz" angeht, da muss 
ich  dennoch  ein  wenig  differenzierter  als  ihr 
denke.  Also  ein  "Badesalz"  an  sich  ist  nichts 
Illegales, es sei denn ist es so ein "Magic Salt", 
was mit Haschisch, Kokain oder synthetischen 
Drogen gestreckt wird. Ansonsten dient es nur 
dazu, dass es schön beim Baden duftet. Powered 
by vBulletin® Version 4.2.2 Copyright © 2014 
vBulletin  Solutions,  Inc.  All  rights  reserved. 
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- 07:26 Beiträge: 808 Zitat: und im März stehn 
dann die Grünen vor der Tür weil du im Januar 
was bestellt  hasst was damals erlaub war jetzt 
aber  verboten  ist  ?!?  Glaub nicht  dass  das  so 
funktioniert,  und  halte  das  wirklich  für  ein 
Gerücht.  Kollege,  mir  ist  das  vorletztes  Jahr 
passiert,ich  hatte  ne  Hd  aufgrund  einer 
Bestellung  ,von  ner  Mische  die  JWH018 
enthielt,welcher  zu  dem  bestellten  zeitpunkt 
noch  nicht  im  BTM  aufgenommen  war.Der 
Staat handelt nicht immer nach den Gesetzen,da 
spielen  auch  noch  Dinge  wie  ,Geltungssucht 
usw. ,von der Entscheidenden Person ,ein Rolle. 
_________________ thats how it goes I tell you 
folks Its A Long Way To The Top If Ya Wanna 
Rock And Roll Wo sind nur all diese Werte, all 
die Namen die man einst ehrte? Vergraben unter 
dem  Schutt  der  Zeit  solang  mein  Herz  noch 
schlägt,  mich  mein  Gefühl  noch  trägt,geh  ich 
meinen  Weg  Nach  oben  Kernel  Betreff  des 
Beitrags:  Re:  NEUES GESETZ BEZÜGLICH 
RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 



06.01.2012  -  21:01  Inventar  Registriert: 
26.07.2011 - 22:00 Beiträge: 3625 Wohnort: In 
deinem Betriebssystem Na dann erzähl mal ein 
bisschen  Gabs  nen  Prozess?  War  auf  der 
Bestellung bei Ankunft ein Zoll stempel Kleber 
drauf  ?  Oder  hatten  die  Info  über  deine 
Bestellung vom Shop oder sonst wie ü Internet 
abgefangen?  Meine  Sorge  ist  eigentlich 
vielmehr  das  speziell  die  Post  "verdächtiger" 
Personen  im  Auge  behalten,  als  das 
Massenkontrollen  in  den  Postlagern  statt 
finden ....  Was meinst du sind die zufällig auf 
dich gestoßen oder giebt es da Hintergründe und 
Zusammenhänge  ?  _________________  Das 
Leben ist  eine sexuell  übertragbare Krankheit, 
die  nach  einer  durchschnittlichen 
Incubationszeit  von  77Jahren  zum Tode  führt. 
Wer  Rehctshceirbe  Fheler  fnidet  draf  sie 
bheateln,  zu  Gled  mahecn,  in  Bticinots 
umtsahucen  und  scih  dovan  Dorgen  kuaefn 
Nach  oben  kistner  Betreff  des  Beitrags:  Re: 
NEUES  GESETZ  BEZÜGLICH  RESEARCH 



CHEMICALS  Verfasst:  06.01.2012  -  21:43 
Newbie  Registriert:  24.12.2010  -  21:04 
Beiträge: 30 Kollege, mir ist das vorletztes Jahr 
passiert,ich  hatte  ne  Hd  aufgrund  einer 
Bestellung  ,von  ner  Mische  die  JWH018 
enthielt,welcher  zu  dem  bestellten  zeitpunkt 
noch  nicht  im  BTM  aufgenommen  war.Der 
Staat handelt nicht immer nach den Gesetzen,da 
spielen  auch  noch  Dinge  wie  ,Geltungssucht 
usw. ,von der Entscheidenden Person ,ein Rolle.
[/quote]  panik  hat  geschrieben:  Zitat:  und  im 
März stehn dann die Grünen vor der Tür weil du 
im Januar was bestellt hasst was damals erlaub 
war jetzt aber verboten ist ?!? Glaub nicht dass 
das so funktioniert,  und halte das wirklich für 
ein Gerücht. Kollege, mir ist das vorletztes Jahr 
passiert,ich  hatte  ne  Hd  aufgrund  einer 
Bestellung  ,von  ner  Mische  die  JWH018 
enthielt,welcher  zu  dem  bestellten  zeitpunkt 
noch  nicht  im  BTM  aufgenommen  war.Der 
Staat handelt nicht immer nach den Gesetzen,da 
spielen  auch  noch  Dinge  wie  ,Geltungssucht 



usw. ,von der Entscheidenden Person ,ein Rolle. 
Ja  moment,  das  ist  doch  ein  ganz  anderer 
Sachverhalt  und  der  Staat  war  im  Recht. 
Natürlich  darfst  du  nach  einem  Verbot  die 
Substanz nicht mehr besitzen, ganz egal wann 
du sie erworben hast. In meinem Post bezog ich 
mich  z.B.  auf  Situationen  wie  Päckchen  vom 
Zoll  abgefangen,  2  Monate  gewartet  bis  der 
enthaltene  Stoff  ins  BTmG  aufgenommen 
wurde und dann zur Vollstreckung ziehen (von 
wegen Erwerb von BTM). Das geht nicht, jeder 
Anwalt  würde  den  Poststempel  auf  dem 
Päckchen sehen wollen und somit auf die nicht 
erlaubte  rückwirkende  Bestrafung  hinweisen. 
Nach  oben  Gift  Betreff  des  Beitrags:  Re: 
NEUES  GESETZ  BEZÜGLICH  RESEARCH 
CHEMICALS  Verfasst:  06.01.2012  -  21:55 
Fortgeschrittener Insider Registriert: 19.09.2011 
-  12:53  Beiträge:  777  Also  ich  glaube/hoffe 
auch  nicht  an  diese  "Listen",  aber  eine 
Hausdurchsuchung  kann  dann  auch  auf 
Verdacht des Besitzes anderer Betäubungsmittel 



durchgeführt  werden  (Wenn der  Richter  einen 
schlechten  Tag  hat).  Wenn  sie  dann  etwas 
finden,  was illegal  ist,  dann darf  das auch als 
Beweismittel verwendet werden, auch wenn es 
nicht  das  Ziel  der  Hausdurchsuchung  war. 
(Bsp.:  Raubkopien)  _________________  Bei 
Missbrauch  kann  es  zur  Toleranzentwicklung, 
starker psychischer Abhängigkeit und schwerer 
sozialer Normabweichung kommen. Nach oben 
djspyro  Betreff  des  Beitrags:  Re:  NEUES 
GESETZ  BEZÜGLICH  RESEARCH 
CHEMICALS  Verfasst:  06.01.2012  -  23:55 
Insider Registriert: 26.05.2011 - 16:03 Beiträge: 
337  Wohnort:  bayer  (lager)  Brühl  Bonn 
Germany  das  sind  echt  chweine...  beim 
bekannten haben sie die wohnung plus keller etc 
durchsucht, als se nix gefuden haben zauberten 
sie  n  neues  schreiben  raus,  beschlagnahmten 
den schmuck paar ehntausende bargeld und das 
auto, und der hat 3 geschäffte, fitnesstudio laden 
und  nen  onlinekräutershop;)...  schweine  die 
bullen,  kommen  die  mit  etwas  nicht  durch 



suchen  die  sich  nen  anderen  weg 
_________________ White snow I know You're 
on a place where I just can't go But I hope you 
do remember your snow doesn't  warm you in 
december Nach oben knox Betreff des Beitrags: 
Re:  NEUES  GESETZ  BEZÜGLICH 
RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 
08.12.2012  -  15:36  Newbie  Registriert: 
29.09.2011  -  16:08  Beiträge:  54  Es  sind  per 
1.12.2012 neue Substanzen in das Verzeichnis e 
aufgenommen  worden.  Siehe  viewtopic.php? 
f=104&t=24711&p=703978#p703978  Nach 
oben Beiträge der letzten Zeit anzeigen: Sortiere 
nach Seite 3 von 3 [ 56 Beiträge ] Gehe zu Seite 
Vorherige 1, 2, 3 EvE&Rave - Das Schweizer 
Drogenforum » Drugtalk » Recht & Gesetz Alle 
Zeiten sind UTC Wer ist online? Mitglieder in 
diesem Forum:  0  Mitglieder  und  2  Gäste  Du 
darfst  keine  neuen  Themen  in  diesem  Forum 
erstellen. Du darfst keine Antworten zu Themen 
in  diesem  Forum  erstellen.  Du  darfst  deine 
Beiträge  in  diesem  Forum  nicht  ändern.  Du 



darfst  deine  Beiträge  in  diesem  Forum  nicht 
löschen.  Du  darfst  keine  Dateianhänge  in 
diesem Forum erstellen. Suche nach: Gehe zu: 
Gefällt  mir:  Eve  &  Rave  on  Facebook 
Anmelden  Registrieren  FAQ  Suche  Aktuelle 
Zeit:  22.02.2014  -  18:32  Unbeantwortete 
Themen  |  Aktive  Themen  EvE&Rave  -  Das 
Schweizer Drogenforum » Drugtalk » Recht & 
Gesetz Alle Zeiten sind UTC NEUES GESETZ 
BEZÜGLICH RESEARCH CHEMICALS Seite 
2 von 3 [ 56 Beiträge ] Gehe zu Seite Vorherige 
1,  2,  3  Nächste  Vorheriges  Thema |  Nächstes 
Thema Autor Nachricht Nachtwesen Betreff des 
Beitrags:  Re:  NEUES GESETZ BEZÜGLICH 
RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 
13.10.2011  -  21:24  Zitat:  Ich  persönlich 
verstehe  diese  Schritte  der  Justiz,  da  sich 
insbesondere mit 4-MMC einige Leute um die 
Ecke  gebracht  haben.  Der  Skrupel  vor  neuen, 
potenten  Substanzen  ist  per  se  nicht  existent. 
Man schaue sich nur mal die Berichte vom ORF 
vom  vergangenen  Jahr  an,  in  denen  berichtet 



wird das sich jugendliche das 4-MMC spritzen 
und danach noch jammern das sich die Venen 
schwärzen  und  verstopfen  Ja,  das  kann  man 
wohl  nicht  leugnen  ...  ich  wusste,  die  RCs 
werden  die  Rechtssprechung  herausfordern. 
Entweder wird der Umgang mit psychoaktiven 
Substanzen  grundsätzlich  überdacht  (man  darf 
ja noch träumen) oder man wird Analoggesetze 
- bzw. die jetztige Situation, die ja noch weiter 
geht - einführen ... Schade, dass es so kommen 
musste ... Nach oben cytrix Betreff des Beitrags: 
Re:  NEUES  GESETZ  BEZÜGLICH 
RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 
14.10.2011  -  09:44  Insider  Registriert: 
13.07.2010 -  11:17 Beiträge:  107 Wohnort:  In 
da Mountains Nachtwesen hat geschrieben: Ja, 
das kann man wohl nicht leugnen ... ich wusste, 
die  RCs  werden  die  Rechtssprechung 
herausfordern. Entweder wird der Umgang mit 
psychoaktiven  Substanzen  grundsätzlich 
überdacht (man darf ja noch träumen) oder man 
wird Analoggesetze - bzw. die jetztige Situation, 



die ja noch weiter geht - einführen ...  Schade, 
dass es so kommen musste ... Eine Reform der 
Gesetzeslage ist schon längst überfällig meiner 
Meinung  nach.  Der  Mensch  hat  ein  Recht 
darauf  bewusstseinserweiternde  Substanzen  zu 
konsumieren - vor tausenden von Jahren wurden 
die Menschen die über das Wissen und den Mut 
verfügten  sich  in  eine  höhere  Sphäre  des 
Bewusstseins  zu  katapultieren  als  Schamanen 
verehrt  (beispielsweise).  Allerdings  wird  man 
eine so bitter nötige Reform in Zeiten wo die 
Systeme  bröckeln,  und  dadurch  in  Zugzwang 
kommen sich selbst um jeden Preis zu erhalten, 
so schnell nicht erleben. Naja, man wird sehen 
was  die  nahe  Zukunft  bringt  -  ich  bin 
zuversichtlich das sich in den nächsten Jahren 
einiges  zum  hoffentlich  Guten  wenden  wird 
_________________ Realität ? Unverbindliche 
Empfehlung  !  Nach  oben  Grindl  Betreff  des 
Beitrags:  Re:  NEUES GESETZ BEZÜGLICH 
RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 
19.10.2011  -  17:11  Naja,  eigentlich  ist  es  ja 



traurig... Nach oben Kernel Betreff des Beitrags: 
Re:  NEUES  GESETZ  BEZÜGLICH 
RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 
20.10.2011  -  07:34  Inventar  Registriert: 
26.07.2011 - 22:00 Beiträge: 3625 Wohnort: In 
deinem  Betriebssystem  Mal  abgesehn  davon 
dass  hier  diskusionen,  und  vorallem  werbung 
für  shops  ungern  gesehn  sind  -  dein  beitrag 
editiert wird, und du verwarnt, wenn nicht sogar 
gesperrt wirst.... Der Shop ist das letzte, und das 
weiss hier glaub ich jeder !!! Scheiss Produkte, 
dubiose  Werbestrategie,  zum  Teil  dubiose 
Zahlmethoden-  DA  WÜRD  ICH  NIE 
BESTELLEN  ....  Gute  shops  brauchen  keine 
Werbung  _________________  Das  Leben  ist 
eine  sexuell  übertragbare  Krankheit,  die  nach 
einer  durchschnittlichen  Incubationszeit  von 
77Jahren  zum  Tode  führt.  Wer  Rehctshceirbe 
Fheler fnidet draf sie bheateln, zu Gled mahecn, 
in Bticinots umtsahucen und scih dovan Dorgen 
kuaefn  Zuletzt  geändert  von  Kernel  am 
20.10.2011 - 14:04, insgesamt 2-mal geändert. 



Nach oben thoughtless Betreff des Beitrags: Re: 
NEUES  GESETZ  BEZÜGLICH  RESEARCH 
CHEMICALS  Verfasst:  20.10.2011  -  08:13 
Insider Registriert: 14.10.2011 - 06:10 Beiträge: 
221  Wohnort:  Überdimensionales  Reagenzglas 
wie siehts mit 4- fmc, 4-mec und 2C-E aus? bin 
Österreicher  _________________  Und  das  ist 
das  Entscheidende  am  Suchtverhalten,  ob  es 
sich nun um Drogen, Alkohol, Tabak, Spielen, 
Fernsehserien oder eine andere der zahlreichen 
Versuchungen  handelt,  denen  wir  täglich 
ausgesetzt sind. Abhängigkeit beginnt dort, wo 
wir  am  falschen  Ort  nach  dem  Richtigen 
suchen. Nach oben Kernel Betreff des Beitrags: 
Re:  NEUES  GESETZ  BEZÜGLICH 
RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 
20.10.2011  -  14:17  Inventar  Registriert: 
26.07.2011 - 22:00 Beiträge: 3625 Wohnort: In 
deinem  Betriebssystem  mastella  hat 
geschrieben: Ich weiß zwar, es gibt noch gute 
online shops, die echt legale Kräutermischungen 
anbieten  wie  http://www.schrottshop.com  aber 



was ist mit alle andere "Drogen" ?Die Politiker 
sollen endlich sich was einfallen lassen. Wollte 
noch  hinzufügen  dass  genau  wegen  den 
Produkten  die  in  deinem  Shop  angeboten 
werden, überhaupt dass neue BtmG rauskommt! 
Bevor  diese  Scheiss  Badesalze,  und 
Kräutermischungen,  an  die  breite  Masse 
verkauft wurden, hatt man nie irgendetwas von 
RC ´s  gehört...das  war  eine Sache für  wenige 
gut  informierte  Insider,  und  ein  Verbot  wär 
garnicht  nötig  gewesen.  Wegen  der  Profitgier 
von  solch  Skrupellosen  Shops  bekommen  es 
jetzt  aber  alle  Verboten!!  _________________ 
Das  Leben  ist  eine  sexuell  übertragbare 
Krankheit,  die  nach  einer  durchschnittlichen 
Incubationszeit  von  77Jahren  zum Tode  führt. 
Wer  Rehctshceirbe  Fheler  fnidet  draf  sie 
bheateln,  zu  Gled  mahecn,  in  Bticinots 
umtsahucen  und  scih  dovan  Dorgen  kuaefn 
Nach oben Tuzub37 Betreff  des  Beitrags:  Re: 
NEUES  GESETZ  BEZÜGLICH  RESEARCH 
CHEMICALS  Verfasst:  21.10.2011  -  08:00 



Newbie  Registriert:  06.08.2011  -  03:21 
Beiträge:  4  Was  ist  denn  eigendlich  genau  in 
diesen "Reinigern" drin?? Bzw wie wirken die 
genau? und ist es wirklich noch 100% legal oder 
muss  ich  mit  nem  Besuch  von  den  Grünen 
rechnen  wenn  ich  da  bestelle?  Nach  oben 
Garvield  Betreff  des  Beitrags:  Re:  NEUES 
GESETZ  BEZÜGLICH  RESEARCH 
CHEMICALS  Verfasst:  21.10.2011  -  18:23 
Inventar  Registriert:  21.07.2011  -  21:31 
Beiträge:  2995 Wohnort:  Hinter  dir  ;)  Was ist 
denn  eigendlich  genau  in  diesen  "Reinigern" 
drin?? Bzw wie wirken die  genau? und ist  es 
wirklich  noch  100%  legal  oder  muss  ich  mit 
nem Besuch von den Grünen rechnen wenn ich 
da  bestelle?[/quote]  Was  drin  ist?  Kp,  lass  es 
analysieren.... Je nach dem wo du wohnst und je 
nach Glück wird dein Paket/Brief an der Grenze 
kontrolliert.  Und je nach Inhalt kann es schon 
vorkommen  das  du  Besuch  bekommst.  Der 
Vorteil  an  Reinstoffen  ist,  dass  man  weiss 
wieviel  von  was  drin  ist  _________________ 



Der Verstand ist  wie  eine  Nussschale  auf  See 
und wir kontrollieren die See... 'türlich sind all 
meine  Aussagen  aus  rein  wissenschaftlichem 
Intresse  und  spekulativer  oder  theoretischer 
Natur  Ohne  Erlaubnis  des  Autors  ist  es  nicht 
gestattet  Aussagen  desselben  auserhalb  dieses 
Forums zu verwenden Nach oben Nachtwesen 
Betreff  des  Beitrags:  Re:  NEUES  GESETZ 
BEZÜGLICH  RESEARCH  CHEMICALS 
Verfasst:  08.11.2011  -  22:26  Weiss  jemand 
schon  was  neues  /  aktuelles  über  diese 
Gesetzesänderung  in  der  Schweiz?  Der 
Spätsommer  ist  ja  nun  doch  langsam,  aber 
sicher rum ...  kommt das in der Form einfach 
bald/später,  oder  wurde  irgendwie 
zurückgewiesen ...? Nach oben Fantasy Betreff 
des  Beitrags:  Re:  NEUES  GESETZ 
BEZÜGLICH  RESEARCH  CHEMICALS 
Verfasst:  08.11.2011  -  23:08  Punktesammler 
Registriert:  29.10.2011 -  15:38 Beiträge:  1355 
Wohnort: CandyLand Ich weiß nicht ob es hier 
in der Schweiz genauso ist, aber in Deutschland 



ist  es  für  die  Läden  /  Internetshops  verboten 
Research  Chemicals  mit  einer  Reinheit  von 
100%  zu  verkaufen,  da  sie  als  Arztneimittel 
zählen  würden.  So  gibt  es  leider  nie  einen 
wirklichen Reinstoff und man muss immer mit 
Verunreinigungen  durch  teils  giftige  Stoffe 
denken. Wen ihr aus DE kommt habt ihr vorrest 
noch Glück meines Wissens dauert  es  hier  zu 
Lande ewig bis mal was weitergeht.  Tuzub37: 
Solange der Stoff nicht unters BtmG fällt ist er 
legal.  Leider  kann  es  trotzdem  zu  Problemen 
mit  dem Zoll  oder  auch  der  Polizei  kommen. 
Infomiere dich daher immer über die Legalität 
ein Stoff der legal in Österreich ist, kann zum 
Beispiel  in  DE oder  der  Schweiz  illegal  sein. 
PS.:  Es gibt  noch einen weiteren Thread über 
die  Legalität  von  RCs  ~  http://www.everave. 
ch/Forum/viewtopic.php?f=38&t=23810  ~ 
_________________  Ich  setze  meine  Irrfahrt 
fort;  und wollte  mir  doch das  Leben nehmen. 
Nach  oben  Nachtwesen  Betreff  des  Beitrags: 
Re:  NEUES  GESETZ  BEZÜGLICH 



RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 
08.11.2011 - 23:12 Zumindest die gute alte Lage 
war wohl so, dass RC-Samples solange sie als 
das  was  sie  sind,  korrekt  deklariert  usw.  und 
nicht  zum  Konsum  verkauft  werden,  legal 
waren. Päckchen geöffnet, grüner Abgabenfrei-
Kleber drauf und weitergeschickt ... ... aber die 
Zeit  dürfte  wohl  gezählt  sein  nun  Nach  oben 
Soundaholix Betreff des Beitrags: Re: NEUES 
GESETZ  BEZÜGLICH  RESEARCH 
CHEMICALS  Verfasst:  09.12.2011  -  05:50 
Newbie  Registriert:  24.06.2011  -  09:32 
Beiträge: 69 Es sind jetzt die ersten Substanzen 
im  Verzeichnis  e  aufgetaucht!!!! 
http://www.admin.ch/ch/d/sr/812_121_11/app6.
html  _________________  Die  heutige 
Gesellschaft  predigt  das  Ideal  einer  nicht-
individualisierten  Gleichheit,  weil  sie 
menschliche  Atome  braucht,  die  sich 
untereinander  völlig  gleichen,  damit  sie  im 
Massenbetrieb  glatt  und  reibungslos 
funktionieren,  damit  alle  den  gleichen 



Anweisungen  folgen  und  jeder  trotzdem 
überzeugt ist, das zu tun, was er will. Nach oben 
bluemechind Betreff des Beitrags: Re: NEUES 
GESETZ  BEZÜGLICH  RESEARCH 
CHEMICALS  Verfasst:  09.12.2011  -  07:24 
Admin Registriert: 03.07.2007 - 13:31 Beiträge: 
7501  Wohnort:  Zürich  viewtopic.php?
f=104&t=24711  _________________  Perfect 
Stranger Live @ Indigo Festival 2012 | Amenra 
-  BodenSpijt  Nach  oben  burschi  Betreff  des 
Beitrags:  Re:  NEUES GESETZ BEZÜGLICH 
RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 
31.12.2011  -  17:50  Newbie  Registriert: 
04.01.2011 -  04:58 Beiträge:  43 hallo  ich  bin 
aus österreich und bitte darum wenn wer ahnung 
hat oder einen link für mich . angeblich heist es 
das  sehr  viele  substanzen  ab  dem  1  jannuar 
2012 im btm sind !? hat jemand darüber infos ? 
ich  bitte  darum  .  danke  mfg  burschi 
_________________ Haftungsausschluss: Jeder 
meiner  Beiträge  ist  rein  fiktiv  und  etwaige 
Ähnlichkeiten  mit  realen  Ereignissen  oder 



Personen  sind  nur  Zufälle.  Ich  nehme  keine 
Drogen,  da  mir  meine  Gesundheit  einfach  zu 
heilig ist. Nach oben cytrix Betreff des Beitrags: 
Re:  NEUES  GESETZ  BEZÜGLICH 
RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 
01.01.2012  -  13:08  Insider  Registriert: 
13.07.2010 -  11:17 Beiträge:  107 Wohnort:  In 
da Mountains Da momentan sogar einige Shops 
die  User  um  Hilfe  bitten  bzw.  sich  zu 
informieren und die Info weiterzugeben, würde 
ich  dir  raten  noch  einige  Zeit  zu  warten  und 
mich  dann  selbst  zu  informieren.  Ich  traue 
weder den österreichischen Behörden, noch den 
Shops.  Für  ein  paar  Gramm RC's  möchte  ich 
mich  nicht  bei  den  Behörden  rechtfertigen 
müssen.  _________________  Realität  ? 
Unverbindliche  Empfehlung  !  Nach  oben 
burschi  Betreff  des  Beitrags:  Re:  NEUES 
GESETZ  BEZÜGLICH  RESEARCH 
CHEMICALS  Verfasst:  01.01.2012  -  20:57 
Newbie  Registriert:  04.01.2011  -  04:58 
Beiträge: 43 bitte wenn jemand was genaueres 



bezüglich  neu  aufgelisteter  stoffe  IN 
ÖSTERREICH weis , wäre es fein wenn er es 
hier  reinschreibt´.  danke  mfg  burschi 
_________________ Haftungsausschluss: Jeder 
meiner  Beiträge  ist  rein  fiktiv  und  etwaige 
Ähnlichkeiten  mit  realen  Ereignissen  oder 
Personen  sind  nur  Zufälle.  Ich  nehme  keine 
Drogen,  da  mir  meine  Gesundheit  einfach  zu 
heilig  ist.  Nach oben Soundaholix  Betreff  des 
Beitrags:  Re:  NEUES GESETZ BEZÜGLICH 
RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 
01.01.2012  -  23:04  Newbie  Registriert: 
24.06.2011 - 09:32 Beiträge: 69 viewtopic.php?
f=104&t=24655  _________________  Die 
heutige  Gesellschaft  predigt  das  Ideal  einer 
nichtindividualisierten  Gleichheit,  weil  sie 
menschliche  Atome  braucht,  die  sich 
untereinander  völlig  gleichen,  damit  sie  im 
Massenbetrieb  glatt  und  reibungslos 
funktionieren,  damit  alle  den  gleichen 
Anweisungen  folgen  und  jeder  trotzdem 
überzeugt ist, das zu tun, was er will. Nach oben 



l.k. Betreff des Beitrags: Re: NEUES GESETZ 
BEZÜGLICH  RESEARCH  CHEMICALS 
Verfasst:  05.01.2012  -  11:02  was  ist  mit 
deutschland? bisher  noch nix?  nein,  wenn ich 
das  richtig  verstehe,  oder?  Nach  oben  Drupel 
Betreff  des  Beitrags:  Re:  NEUES  GESETZ 
BEZÜGLICH  RESEARCH  CHEMICALS 
Verfasst:  05.01.2012  -  11:16  Noch  keine 
Änderungen  in  DE  Nach  oben  MindTunE 
Betreff  des  Beitrags:  Re:  NEUES  GESETZ 
BEZÜGLICH  RESEARCH  CHEMICALS 
Verfasst:  05.01.2012  -  20:17  Punktesammler 
Registriert:  05.10.2009 -  02:11 Beiträge:  1697 
da  gabs  doch  son  gerücht....von  wegen,  alle 
bestellungen ab 1.01.12 werden registriert, und 
dann  im  märz,  oder  wann  immer  die  neuen 
listen kommen, stehen sie auch in DE vor deiner 
tür....oder  laber  ich  grad  nur  scheissE? 
_________________  Sanctophobia  hat 
geschrieben: das kann sehr unangenehm bis sehr 
tödlich  enden.  Nach  oben  panik  Betreff  des 
Beitrags:  Re:  NEUES GESETZ BEZÜGLICH 



RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 
05.01.2012  -  20:19  Fortgeschrittener  Insider 
Registriert:  23.12.2010  -  07:26  Beiträge:  808 
Von der dykmann ist  ein Gutachten in auftrag 
gegeben worden bzgl.  einem Analoggesetz,das 
Ergebniss  steht  noch  aus  ,genauso  ne 
Gestztesänderung,viel  Spass,weiterhin 
_________________ thats how it goes I tell you 
folks Its A Long Way To The Top If Ya Wanna 
Rock And Roll Wo sind nur all diese Werte, all 
die Namen die man einst ehrte? Vergraben unter 
dem  Schutt  der  Zeit  solang  mein  Herz  noch 
schlägt,  mich  mein  Gefühl  noch  trägt,geh  ich 
meinen  Weg  Nach  oben  Kernel  Betreff  des 
Beitrags:  Re:  NEUES GESETZ BEZÜGLICH 
RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 
05.01.2012  -  20:39  Inventar  Registriert: 
26.07.2011 - 22:00 Beiträge: 3625 Wohnort: In 
deinem  Betriebssystem  MindTunE  hat 
geschrieben:  da  gabs  doch  son  gerücht....von 
wegen,  alle  bestellungen  ab  1.01.12  werden 
registriert, und dann im märz, oder wann immer 



die neuen listen kommen, stehen sie auch in DE 
vor  deiner  tür....oder  laber  ich  grad  nur 
scheissE? Wie  soll  den dass  gehn? Meinst  du 
der Zoll  macht heimlich die Briefe auf schaut 
was  drin  ist,  machtse  wieder  zu  und lässt  sie 
ankommen, und im März stehn dann die Grünen 
vor der Tür weil du im Januar was bestellt hasst 
was  damals  erlaub  war  jetzt  aber  verboten 
ist ?!? Glaub nicht dass das so funktioniert, und 
halte  das  wirklich  für  ein  Gerücht. 
_________________ Das Leben ist eine sexuell 
übertragbare  Krankheit,  die  nach  einer 
durchschnittlichen Incubationszeit von 77Jahren 
zum  Tode  führt.  Wer  Rehctshceirbe  Fheler 
fnidet  draf  sie  bheateln,  zu  Gled  mahecn,  in 
Bticinots  umtsahucen  und  scih  dovan  Dorgen 
kuaefn  Nach  oben  MindTunE  Betreff  des 
Beitrags:  Re:  NEUES GESETZ BEZÜGLICH 
RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 
06.01.2012 - 01:16 Punktesammler Registriert: 
05.10.2009 - 02:11 Beiträge: 1697 irgendwo ist 
es  glaube  ich  so  gelaufen,  hatte  hier  jmd  so 



erzählt (so ähnlich) glaube nicht das die briefe 
heimlich  geöffnet  wurden  und  dann  trzdm 
weitergeleitet,  sondern  dass  die  grünen 
irgendwie  die  shop  bestellungen  "unter 
kontrolle" hatten oder einsehen konnten. is aber 
wohl wirklich nur gefährliches halbwissen, kp... 
_________________  Sanctophobia  hat 
geschrieben: das kann sehr unangenehm bis sehr 
tödlich  enden.  Nach oben Nachtwesen Betreff 
des  Beitrags:  Re:  NEUES  GESETZ 
BEZÜGLICH  RESEARCH  CHEMICALS 
Verfasst: 06.01.2012 - 09:54 Das kann doch echt 
nicht  wahr  sein....  dass  jetzt  in  Europa  auch 
Analoggesetze  kommen  und  das,  ohne  dass 
gross  was  passiert  wäre  mit  RCs,  ausser  dass 
irgendwelche  Sesselpupser  halt  erschaudert 
sind,  dass  so  viele  neue  Substanzen  verkauft 
werden ... Wie viele junge Leben werden durch 
diese  Gesetzgebung  sinnlos  geschädigt  und 
ruiniert werden? Nach oben kistner Betreff des 
Beitrags:  Re:  NEUES GESETZ BEZÜGLICH 
RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 



06.01.2012  -  18:00  Newbie  Registriert: 
24.12.2010 - 21:04 Beiträge: 30 MindTunE hat 
geschrieben:  irgendwo  ist  es  glaube  ich  so 
gelaufen, hatte hier jmd so erzählt (so ähnlich) 
glaube  nicht  das  die  briefe  heimlich  geöffnet 
wurden und dann trzdm weitergeleitet, sondern 
dass die grünen irgendwie die shop bestellungen 
"unter kontrolle" hatten oder einsehen konnten. 
is  aber  wohl  wirklich  nur  gefährliches 
halbwissen, kp...  Das darf so nicht stattfinden, 
eine  rückwirkende  Bestrafung  in  Folge  eines 
neuen  Gesetzes  ist  rechtswidrig!  Hier  der 
Grundsatz: 
https://de.wikipedia.org/wiki/Nullum_crimen_si
ne_lege  Und  Details: 
https://de.wikipedia.org/wiki/R  %C3%BCck  ... 
ungsverbot  Wenn bei  jemandem (jetzt  oder  in 
Zukunft)  so  etwas eintreffen sollte,  dann bitte 
sofort  zum  Anwalt.  Diese  verballhornung 
unseres  Rechtsstaates  muss  wehement 
unterbunden  werden,  sollte  sie  so  praktiziert 
werden!  Ich  spreche  für  DE.  Nach  oben 



Beiträge der letzten Zeit anzeigen: Sortiere nach 
Seite  2  von  3  [  56  Beiträge  ]  Gehe  zu  Seite 
Vorherige  1,  2,  3  Nächste  EvE&Rave  -  Das 
Schweizer Drogenforum » Drugtalk » Recht & 
Gesetz  Alle  Zeiten  sind  UTC Wer  ist  online? 
Mitglieder in diesem Forum: 0 Mitglieder und 1 
Gast Du darfst keine neuen Themen in diesem 
Forum erstellen. Du darfst keine Antworten zu 
Themen in  diesem Forum erstellen.  Du darfst 
deine Beiträge in diesem Forum nicht  ändern. 
Du darfst deine Beiträge in diesem Forum nicht 
löschen.  Du  darfst  keine  Dateianhänge  in 
diesem Forum erstellen. Suche nach: Gehe zu: 
Gefällt  mir:  Eve  &  Rave  on  Facebook 
Anmelden  Registrieren  FAQ  Suche  Aktuelle 
Zeit:  22.02.2014  -  18:32  Unbeantwortete 
Themen  |  Aktive  Themen  EvE&Rave  -  Das 
Schweizer Drogenforum » Drugtalk » Recht & 
Gesetz Alle Zeiten sind UTC NEUES GESETZ 
BEZÜGLICH RESEARCH CHEMICALS Seite 
3 von 3 [ 56 Beiträge ] Gehe zu Seite Vorherige 
1,  2,  3  Vorheriges  Thema  |  Nächstes  Thema 



Autor Nachricht panik Betreff des Beitrags: Re: 
NEUES  GESETZ  BEZÜGLICH  RESEARCH 
CHEMICALS  Verfasst:  06.01.2012  -  18:20 
Fortgeschrittener Insider Registriert: 23.12.2010 
- 07:26 Beiträge: 808 Zitat: und im März stehn 
dann die Grünen vor der Tür weil du im Januar 
was bestellt  hasst was damals erlaub war jetzt 
aber  verboten  ist  ?!?  Glaub nicht  dass  das  so 
funktioniert,  und  halte  das  wirklich  für  ein 
Gerücht.  Kollege,  mir  ist  das  vorletztes  Jahr 
passiert,ich  hatte  ne  Hd  aufgrund  einer 
Bestellung  ,von  ner  Mische  die  JWH018 
enthielt,welcher  zu  dem  bestellten  zeitpunkt 
noch  nicht  im  BTM  aufgenommen  war.Der 
Staat handelt nicht immer nach den Gesetzen,da 
spielen  auch  noch  Dinge  wie  ,Geltungssucht 
usw. ,von der Entscheidenden Person ,ein Rolle. 
_________________ thats how it goes I tell you 
folks Its A Long Way To The Top If Ya Wanna 
Rock And Roll Wo sind nur all diese Werte, all 
die Namen die man einst ehrte? Vergraben unter 
dem  Schutt  der  Zeit  solang  mein  Herz  noch 



schlägt,  mich  mein  Gefühl  noch  trägt,geh  ich 
meinen  Weg  Nach  oben  Kernel  Betreff  des 
Beitrags:  Re:  NEUES GESETZ BEZÜGLICH 
RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 
06.01.2012  -  21:01  Inventar  Registriert: 
26.07.2011 - 22:00 Beiträge: 3625 Wohnort: In 
deinem Betriebssystem Na dann erzähl mal ein 
bisschen  Gabs  nen  Prozess?  War  auf  der 
Bestellung bei Ankunft ein Zoll stempel Kleber 
drauf  ?  Oder  hatten  die  Info  über  deine 
Bestellung vom Shop oder sonst wie ü Internet 
abgefangen?  Meine  Sorge  ist  eigentlich 
vielmehr  das  speziell  die  Post  "verdächtiger" 
Personen  im  Auge  behalten,  als  das 
Massenkontrollen  in  den  Postlagern  statt 
finden ....  Was meinst du sind die zufällig auf 
dich gestoßen oder giebt es da Hintergründe und 
Zusammenhänge  ?  _________________  Das 
Leben ist  eine sexuell  übertragbare Krankheit, 
die  nach  einer  durchschnittlichen 
Incubationszeit  von  77Jahren  zum Tode  führt. 
Wer  Rehctshceirbe  Fheler  fnidet  draf  sie 



bheateln,  zu  Gled  mahecn,  in  Bticinots 
umtsahucen  und  scih  dovan  Dorgen  kuaefn 
Nach  oben  kistner  Betreff  des  Beitrags:  Re: 
NEUES  GESETZ  BEZÜGLICH  RESEARCH 
CHEMICALS  Verfasst:  06.01.2012  -  21:43 
Newbie  Registriert:  24.12.2010  -  21:04 
Beiträge: 30 Kollege, mir ist das vorletztes Jahr 
passiert,ich  hatte  ne  Hd  aufgrund  einer 
Bestellung  ,von  ner  Mische  die  JWH018 
enthielt,welcher  zu  dem  bestellten  zeitpunkt 
noch  nicht  im  BTM  aufgenommen  war.Der 
Staat handelt nicht immer nach den Gesetzen,da 
spielen  auch  noch  Dinge  wie  ,Geltungssucht 
usw. ,von der Entscheidenden Person ,ein Rolle.
[/quote]  panik  hat  geschrieben:  Zitat:  und  im 
März stehn dann die Grünen vor der Tür weil du 
im Januar was bestellt hasst was damals erlaub 
war jetzt aber verboten ist ?!? Glaub nicht dass 
das so funktioniert,  und halte das wirklich für 
ein Gerücht. Kollege, mir ist das vorletztes Jahr 
passiert,ich  hatte  ne  Hd  aufgrund  einer 
Bestellung  ,von  ner  Mische  die  JWH018 



enthielt,welcher  zu  dem  bestellten  zeitpunkt 
noch  nicht  im  BTM  aufgenommen  war.Der 
Staat handelt nicht immer nach den Gesetzen,da 
spielen  auch  noch  Dinge  wie  ,Geltungssucht 
usw. ,von der Entscheidenden Person ,ein Rolle. 
Ja  moment,  das  ist  doch  ein  ganz  anderer 
Sachverhalt  und  der  Staat  war  im  Recht. 
Natürlich  darfst  du  nach  einem  Verbot  die 
Substanz nicht mehr besitzen, ganz egal wann 
du sie erworben hast. In meinem Post bezog ich 
mich  z.B.  auf  Situationen  wie  Päckchen  vom 
Zoll  abgefangen,  2  Monate  gewartet  bis  der 
enthaltene  Stoff  ins  BTmG  aufgenommen 
wurde und dann zur Vollstreckung ziehen (von 
wegen Erwerb von BTM). Das geht nicht, jeder 
Anwalt  würde  den  Poststempel  auf  dem 
Päckchen sehen wollen und somit auf die nicht 
erlaubte  rückwirkende  Bestrafung  hinweisen. 
Nach  oben  Gift  Betreff  des  Beitrags:  Re: 
NEUES  GESETZ  BEZÜGLICH  RESEARCH 
CHEMICALS  Verfasst:  06.01.2012  -  21:55 
Fortgeschrittener Insider Registriert: 19.09.2011 



-  12:53  Beiträge:  777  Also  ich  glaube/hoffe 
auch  nicht  an  diese  "Listen",  aber  eine 
Hausdurchsuchung  kann  dann  auch  auf 
Verdacht des Besitzes anderer Betäubungsmittel 
durchgeführt  werden  (Wenn der  Richter  einen 
schlechten  Tag  hat).  Wenn  sie  dann  etwas 
finden,  was illegal  ist,  dann darf  das auch als 
Beweismittel verwendet werden, auch wenn es 
nicht  das  Ziel  der  Hausdurchsuchung  war. 
(Bsp.:  Raubkopien)  _________________  Bei 
Missbrauch  kann  es  zur  Toleranzentwicklung, 
starker psychischer Abhängigkeit und schwerer 
sozialer Normabweichung kommen. Nach oben 
djspyro  Betreff  des  Beitrags:  Re:  NEUES 
GESETZ  BEZÜGLICH  RESEARCH 
CHEMICALS  Verfasst:  06.01.2012  -  23:55 
Insider Registriert: 26.05.2011 - 16:03 Beiträge: 
337  Wohnort:  bayer  (lager)  Brühl  Bonn 
Germany  das  sind  echt  chweine...  beim 
bekannten haben sie die wohnung plus keller etc 
durchsucht, als se nix gefuden haben zauberten 
sie  n  neues  schreiben  raus,  beschlagnahmten 



den schmuck paar ehntausende bargeld und das 
auto, und der hat 3 geschäffte, fitnesstudio laden 
und  nen  onlinekräutershop;)...  schweine  die 
bullen,  kommen  die  mit  etwas  nicht  durch 
suchen  die  sich  nen  anderen  weg 
_________________ White snow I know You're 
on a place where I just can't go But I hope you 
do remember your snow doesn't  warm you in 
december Nach oben knox Betreff des Beitrags: 
Re:  NEUES  GESETZ  BEZÜGLICH 
RESEARCH  CHEMICALS  Verfasst: 
08.12.2012  -  15:36  Newbie  Registriert: 
29.09.2011  -  16:08  Beiträge:  54  Es  sind  per 
1.12.2012 neue Substanzen in das Verzeichnis e 
aufgenommen  worden.  Siehe  viewtopic.php? 
f=104&t=24711&p=703978#p703978  Nach 
oben Beiträge der letzten Zeit anzeigen: Sortiere 
nach Seite 3 von 3 [ 56 Beiträge ] Gehe zu Seite 
Vorherige 1, 2, 3 EvE&Rave - Das Schweizer 
Drogenforum » Drugtalk » Recht & Gesetz Alle 
Zeiten sind UTC Wer ist online? Mitglieder in 
diesem  Forum:  0  Mitglieder  und  1  Gast  Du 



darfst  keine  neuen  Themen  in  diesem  Forum 
erstellen. Du darfst keine Antworten zu Themen 
in  diesem  Forum  erstellen.  Du  darfst  deine 
Beiträge  in  diesem  Forum  nicht  ändern.  Du 
darfst  deine  Beiträge  in  diesem  Forum  nicht 
löschen.  Du  darfst  keine  Dateianhänge  in 
diesem Forum erstellen. Suche nach: Gehe zu: 
Gefällt  mir:  Eve  &  Rave  on  Facebook 
Anwaltsverzeichnis  Bücher  Foren  Home 
Impressum  Mediadaten  Suche  ?  Hilfe 
Navigationspfad: Home Foren Foren Anmelden 
Registrieren  Knowledge  Base  FAQ  Suche 
Aktuelle Zeit:  22.02.14, 19:31 Unbeantwortete 
Themen  |  Aktive  Themen  Foren-Übersicht  » 
Rechtsforen  »  Strafrecht  und 
Ordnungswidrigkeitenrecht  Alle  Zeiten  sind 
UTC + 1 Stunde Zeugenaussage - Verstoß gegen 
das AmG Moderator: FDR-Team Seite 1 von 2 [ 
19  Beiträge  ]  Gehe  zu  Seite  1,  2  Nächste 
Vorheriges  Thema  |  Nächstes  Thema  Autor 
Nachricht  woodwop  Betreff  des  Beitrags: 
Zeugenaussage  -  Verstoß  gegen  das  AmG 



Verfasst:  19.02.12,  21:37  Interessierter 
Registriert:  19.02.12,  21:10  Beiträge:  5  Einen 
schönen  guten  Abend!  Mir  spukt  seit  einiger 
Zeit folgendes Szenario im Kopf herum und ich 
hoffe,  dass  mir  hier  vielleicht  weiter  geholfen 
werden  kann:  Angenommen  Person  A bestellt 
im  Internet  eine  sogenannte 
„Räuchermischung“.  Kurz  zur  Erklärung,  falls 
der  Begriff  unbekannt  sein  sollte:  Es  handelt 
sich bei diesen Produkten um „legal highs“, es 
kommen also synthetische Stoffe zum Einsatz, 
die  nicht  vom BtmG erfasst  werden,  trotzdem 
aber eine einschlägige Wirkung aufweisen. Da 
die  Produkte  ausdrücklich  nicht  zur 
menschlichen  Verwendung  angeboten  werden, 
greift  hier  auch  (theoretisch)  nicht  das 
Arzneimittelgesetz.  Soviel  zur  Theorie.  Nach 
einiger  Zeit  bekommt  Person  A  zu  ihrer 
Überraschung  Post  von  der  Zollfahndung.  In 
dem Schreiben wird mitgeteilt, dass gegen den 
Anbieter, bei dem die Bestellung getätigt wurde, 
ein  Ermittlungsverfahren  wegen  Verstoßes 



gegen das Arzneimittelgesetz geführt wird. Die 
Kundendaten  und  die  getätigte  Bestellung 
wurden  wohl  der  EDV  des  Anbieters 
entnommen.  Person  A wird  nun  gebeten,  ein 
paar  Fragen  zum  Bestellablauf  und  zum 
Produkt, insbesondere hinsichtlich der Wirkung, 
schriftlich zu beantworten. Zudem wird Person 
A  darauf  aufmerksam  gemacht,  dass  keine 
Ermittlungen gegen sie geführt werden, insofern 
habe sie also auch nichts zu befürchten. Es geht 
hier  schlussendlich  um  eine  reine 
Zeugenaussage.  Natürlich  kann  Person  A die 
Aussagen  hierzu  verweigern,  muss  dann  aber 
unter  Umständen  mit  einer  Vorladung  zur 
Zeugenaussage rechnen. Weiterhin geht aus dem 
Dokument hervor, dass Person A natürlich nicht 
die  einzige  Person  ist,  die  in  dieser  Sache 
angeschrieben  wurde.  Die  laufende  Nummer 
verrät,  dass es sich um weit  mehr als  hundert 
Zeugen handeln muss. Was würdet Ihr Person A 
in  diesem  Fall  raten?  Einfach  die 
personenbezogenen Daten angeben, die Fragen 



nicht  beantworten  und  den  Brief 
zurückschicken? Vielleicht gar nicht reagieren? 
Ich denke Person A ist  sich durchaus bewusst 
darüber,  dass ein Konsum auf gar  keinen Fall 
eingeräumt werden sollte. Auch die momentane 
Rolle  als  Zeuge könnte  sich unter  Umständen 
nachträglich noch ändern. Wie ist hier also die 
Rechtslage? Vielen Dank schon mal im Voraus! 
Nach oben Richard Gecko Betreff des Beitrags: 
Re:  Zeugenaussage -  Verstoß gegen das  AmG 
Verfasst:  19.02.12,  21:57  FDR-Mitglied 
Registriert:  13.11.06,  20:51  Beiträge:  10520 
Wenn man sich nicht selber entscheiden kann, 
muss  man  einen  Anwalt  fragen.  Konkrete 
Rechtsauskuenfte  duerfen  hier  nicht  gegeben 
werden.  Nicht auszusagen (bei  der Polizei)  ist 
nicht  verboten  und  fuehrt  auch  zu  keinem 
Nachteil.  _________________  Freie  DNS-
Server:  87.118.100.175  (Germany  Privacy 
Foundation)  85.214.73.63  (FoeBuD  e.V.) 
213.73.91.35 (CCC) Anleitung zum Umstellen: 
http://www.ccc.de/censorship/dns-howto/  Nach 



oben  woodwop  Betreff  des  Beitrags:  Re: 
Zeugenaussage  -  Verstoß  gegen  das  AmG 
Verfasst:  19.02.12,  22:11  Interessierter 
Registriert:  19.02.12,  21:10  Beiträge:  5 
Themenstarter  Zunächst  vielen  Dank  für  die 
Antwort. Eine elementare Frage hierzu habe ich 
noch:  Bezieht  sich das  Recht,  die  Aussage zu 
verweigern darauf, dass man sich selbst belasten 
müsste, oder besteht ein solches generell in der 
Rolle  des  Zeugen?  Wie  ist  zudem  die 
Rechtslage in Hinblick auf den Zoll,  bzw. die 
Zollfahndung? Sind die Rechte hier analog zu 
einer  Aussage  bei  der  Polizei  anzuwenden? 
Nach  oben  hws  Betreff  des  Beitrags:  Re: 
Zeugenaussage  -  Verstoß  gegen  das  AmG 
Verfasst:  19.02.12,  22:24  FDR-Mitglied 
Registriert:  07.07.07,  12:39  Beiträge:  8088 
Wohnort: Unna woodwop hat geschrieben: Eine 
elementare Frage hierzu habe ich noch: Bezieht 
sich  das  Recht,  die  Aussage  zu  verweigern 
darauf, dass man sich selbst belasten müsste... 
Es bezieht sich darauf, dass man bei der Polizei 



generell  nicht  aussagen  muss,  nichtmal 
hingehen. Erst vor Gericht / Staatsanwalt muss 
man erscheinen und wahrheitsgemäß aussagen. 
Und  dort  gilt  das  Zeugnisverweigerungsrecht, 
dass  man sich  nicht  selbst  oder  seine  Familie 
belasten muss. Ob das Nichterscheinen bei der 
Polizei  sinnvoll  ist,  möge  man  mit  seinem 
Rechtsanwalt  diskutieren.  hws  Nach  oben 
Wächter  Betreff  des  Beitrags:  Re: 
Zeugenaussage  -  Verstoß  gegen  das  AmG 
Verfasst:  20.02.12,  12:27  FDR-Mitglied 
Registriert:  07.12.08,  11:56  Beiträge:  5517 
Zitat: „legal highs“ Da diese Stoffe nicht vom 
BtMG erfasst sind, ist der Besitz nicht strafbar... 
legal  sind  sie  dennoch  nicht,  sofort  nach 
bekannt  werden werden sie  in die  Anlage des 
BtMG aufgenommen. Zitat: Überraschung Post 
von der Zollfahndung. Wieso ist A überrascht? 
Er kann sich doch denke, dass das Austricksen, 
um  dann  mit  Ersatzdrogen  zu  kiffen,  nicht 
funktionieren  wird.  Richard  Gecko  hat 
geschrieben: Nicht auszusagen (bei der Polizei) 



ist nicht verboten Beim Beschulidgten gebe ich 
Ihnen  recht;  woher  nehmen  Sie  jedoch  ein 
Schweigerecht  beim  Zeugen?  Nach  oben 
JuraPunk  Betreff  des  Beitrags:  Re: 
Zeugenaussage  -  Verstoß  gegen  das  AmG 
Verfasst:  20.02.12,  13:02  FDR-Mitglied 
Registriert:  29.04.11,  14:20  Beiträge:  904 
Wohnort:  vorübergehend  Hotel  Mama  in  MV 
Der  Zeuge muss  auf  eine  polizeiliche Ladung 
nicht  reagieren.  Weiter  hat  die  Polizei  keine 
Zwangsmittel  zur  Hand,  um  den  Zeugen  zur 
Aussage  zu  bewegen  (von  der  Drohung  mit 
einem  Strafverfahren  wegen  versuchter 
Strafvereitelung  mal  abgesehen).  Erscheinen 
muss der Zeuge nur auf Ladung der StA, § 161a 
I  1  StPO.  Die  Polizei  hat  keine 
Ladungsbefugnis,  da  sich  eine  solche  aus  der 
StPO nicht ergibt. Auch aus den Aufgaben der 
Polizei  gem.  §  163  StPO  lässt  sich  die 
Erscheinenspflicht  für  Zeugen  und  die 
Ladungsbefugnis  der  Polizei  nicht  herleiten. 
Wenn  ich  schon  nicht  erscheinen  muss,  dann 



brauche ich auch nicht aussagen. Zwingen kann 
die  Polizei  den  Zeugen  nicht.  JuraPunk  Nach 
oben  Newbie2007  Betreff  des  Beitrags:  Re: 
Zeugenaussage  -  Verstoß  gegen  das  AmG 
Verfasst:  20.02.12,  13:08  FDR-Mitglied 
Registriert:  05.02.07,  15:08  Beiträge:  2254 
Wächter  hat  geschrieben:  Richard  Gecko  hat 
geschrieben: Nicht auszusagen (bei der Polizei) 
ist nicht verboten Beim Beschulidgten gebe ich 
Ihnen  recht;  woher  nehmen  Sie  jedoch  ein 
Schweigerecht beim Zeugen? Das bezieht sich 
wohl  darauf,  dass  die  StPO  eine  Pflicht  für 
Zeugen, auszusagen, nur bei Ladung durch die 
Staatsanwalt vorsieht (§161a StPO). Nach oben 
Wächter  Betreff  des  Beitrags:  Re: 
Zeugenaussage  -  Verstoß  gegen  das  AmG 
Verfasst:  20.02.12,  13:34  FDR-Mitglied 
Registriert:  07.12.08,  11:56  Beiträge:  5517 
JuraPunk hat geschrieben: Der Zeuge muss auf 
eine  polizeiliche  Ladung  nicht  reagieren.  Gilt 
das  für  alle  polizeilichen  Ladungen?  (gut 
beraten  ist  der  der  sich  nicht  auf 



Internetweisheiten  verlässt)  Zitat:  Wenn  ich 
schon nicht erscheinen muss, dann brauche ich 
auch  nicht  aussagen.  Interessanter 
Rückschluss...  was  halten  Sie  von  diesem 
Rückschluss:  Wenn  der  Gesetzgeber  ein 
Fragerecht im Gesetz als Befugnis hergibt und 
im Gesetz  Schweigerechte  auflistet,  dann darf 
man  nur  schweigen,  wenn  eines  dieser  im 
Gesetz genannten Schweigerechte gilt ansonsten 
muss  man  aussagen.  Nach  oben  Newbie2007 
Betreff  des  Beitrags:  Re:  Zeugenaussage  - 
Verstoß  gegen  das  AmG  Verfasst:  20.02.12, 
16:38  FDR-Mitglied  Registriert:  05.02.07, 
15:08 Beiträge: 2254 Wächter hat geschrieben: 
was halten Sie von diesem Rückschluss: Wenn 
der  Gesetzgeber  ein  Fragerecht  im Gesetz  als 
Befugnis hergibt und im Gesetz Schweigerechte 
auflistet,  dann darf  man nur  schweigen,  wenn 
eines  dieser  im  Gesetz  genannten 
Schweigerechte  gilt  ansonsten  muss  man 
aussagen.  Davon  halte  ich  nichts,  denn  ein 
Fragerecht  allein  bedeutet  noch  keine 



Verpflichtung für den Befragten, auf die Frage 
auch zu antworten. Nach oben Wächter Betreff 
des  Beitrags:  Re:  Zeugenaussage  -  Verstoß 
gegen das AmG Verfasst: 20.02.12, 16:41 FDR-
Mitglied  Registriert:  07.12.08,  11:56  Beiträge: 
5517 Newbie2007 hat geschrieben: Wächter hat 
geschrieben:  was  halten  Sie  von  diesem 
Rückschluss:  Wenn  der  Gesetzgeber  ein 
Fragerecht im Gesetz als Befugnis hergibt und 
im Gesetz  Schweigerechte  auflistet,  dann darf 
man  nur  schweigen,  wenn  eines  dieser  im 
Gesetz genannten Schweigerechte gilt ansonsten 
muss  man  aussagen.  Davon  halte  ich  nichts, 
denn ein Fragerecht allein bedeutet noch keine 
Verpflichtung für den Befragten, auf die Frage 
auch  zu  antworten.  Die  Verpflichtung  zu 
antworten  ergibt  sich  aus  einem  fehlenden 
Schweigerecht,  welches  für  andere  Fälle  im 
Gesetz  niedergeschrieben  wurde.  Nach  oben 
JuraPunk  Betreff  des  Beitrags:  Re: 
Zeugenaussage  -  Verstoß  gegen  das  AmG 
Verfasst:  20.02.12,  16:52  FDRMitglied 



Registriert:  29.04.11,  14:20  Beiträge:  904 
Wohnort:  vorübergehend  Hotel  Mama  in  MV 
Wächter  hat  geschrieben:  Gilt  das  für  alle 
polizeilichen Ladungen? (gut beraten ist der der 
sich  nicht  auf  Internetweisheiten  verlässt)  So 
langsam  wird's  langweilig!  Wir  sprechen  hier 
eindeutig  von  einem  Strafverfahren  und  nicht 
von Gefahrenabwehrrecht  nach den jeweiligen 
PolG!  Wächter  hat  geschrieben:  Die 
Verpflichtung  zu  antworten  ergibt  sich  aus 
einem  fehlenden  Schweigerecht,  welches  für 
andere  Fälle  im  Gesetz  niedergeschrieben 
wurde. Wenn ich nicht komme: Wie wollen Sie 
denn  Ihre  tolle  Antwortverpflichtung 
durchsetzen?  Wächter  hat  geschrieben:  Wenn 
der  Gesetzgeber  ein  Fragerecht  im Gesetz  als 
Befugnis  hergibt  Woraus  entnehmen  Sie  denn 
bitte  im  Strafverfahren  Ihr  Fragerecht  (mal 
abgesehen davon, dass Sie Ermittlungspersonen 
der  StA sind)?  JuraPunk  Nach  oben  Wächter 
Betreff  des  Beitrags:  Re:  Zeugenaussage  - 
Verstoß  gegen  das  AmG  Verfasst:  20.02.12, 



18:10  FDR-Mitglied  Registriert:  07.12.08, 
11:56  Beiträge:  5517  Zitat:  Wenn  ich  nicht 
komme:  Wie  wollen  Sie  denn  Ihre  tolle 
Antwortverpflichtung durchsetzen? Das ist doch 
eine ganz andere Frage!! Zitat: entnehmen Sie 
denn bitte im Strafverfahren Ihr Fragerecht Wer 
sagt, dass ich eins habe? Nach oben woodwop 
Betreff  des  Beitrags:  Re:  Zeugenaussage  - 
Verstoß  gegen  das  AmG  Verfasst:  20.02.12, 
18:18 Interessierter Registriert: 19.02.12, 21:10 
Beiträge: 5 Themenstarter Nochmals Hallo von 
meiner  Seite!  Bevor  sich  hier  alle  die  Köpfe 
einschlagen  möchte  ich  nur  kurz  darüber 
informieren,  dass  Person  A  sich 
sicherheitshalber anwaltlichen Rat eingeholt hat. 
Um dem ganzen hier ein Ende zu bereiten: In 
diesem  Falle  besteht  KEIN 
Aussageverweigerungsrecht.  Person  A hat  als 
Zeuge  also  Angaben  zur  Sache  zu  machen. 
Nach oben JuraPunk Betreff des Beitrags: Re: 
Zeugenaussage  -  Verstoß  gegen  das  AmG 
Verfasst:  20.02.12,  18:43  FDR-Mitglied 



Registriert:  29.04.11,  14:20  Beiträge:  904 
Wohnort:  vorübergehend  Hotel  Mama  in  MV 
Die Verpflichtung, als Zeuge auszusagen, haben 
wir  grundsätzlich  ja  auch  nicht  angezweifelt. 
Der  Streit  entspann  sich  hier  hinsichtlich  der 
Frage,  ob  man  als  Zeuge  vor  der  Polizei  zu 
erscheinen  hat  oder  nicht.  Im  Strafverfahren 
muss man eben nicht vor der Polizei erscheinen. 
JuraPunk  Nach  oben  woodwop  Betreff  des 
Beitrags:  Re:  Zeugenaussage  -  Verstoß  gegen 
das  AmG  Verfasst:  20.02.12,  21:24 
Interessierter  Registriert:  19.02.12,  21:10 
Beiträge: 5 Themenstarter Nun gut, dann habe 
ich wohl geistig schon ein wenig abgeschaltet 
und das Thema aus den Augen verloren..  Wie 
auch immer,  schlussendlich  ist  zu  sagen,  dass 
sich  Person  A  -  wie  schon  erwähnt  - 
anwaltlichen Rat eingeholt hat und das Thema 
für  sie  nun  ausreichend  beantwortet  ist.  Ich 
danke aber allen Beteiligten für die Antworten 
in diesem Thread. Trotzdem will ich noch kurz 
etwas loswerden: Ich habe im Zuge der zuvor 



getätigten  Recherchearbeiten  das  gesamte 
Forum nach ähnlichen Fällen bezüglich AmG, 
insbesondere  im  Hinblick  auf  "Research 
Chemicals"  bzw.  "Legal  Highs",  durchforstet 
und musste doch immer wieder feststellen, dass 
das  Thema  eher  belächelt  wird,  wenn  nicht 
sogar  ein  Stück  weit  Verachtung  findet.  Es 
schlich  sich  sogar  ein  wenig  das  Gefühl  ein, 
dass  so  manch  einer  lediglich  antwortet,  um 
seine  Geringschätzung  zum  Ausdruck  zu 
bringen.  Die  hochgezogene  Augenbraue  des 
jeweiligen  Schreibers  war  oftmals  deutlich  zu 
spüren.  Ich  will  damit  nur  sagen,  dass  ich  es 
doch  ein  wenig  Schade  finde,  dass  sich 
Ratsuchende hierbei bestimmt nicht wohlfühlen. 
Sollte  die  persönliche  Einstellung  gegenüber 
dieses  Themas  tatsächlich  von  herablassender 
Natur  sein,  so  möge  doch  bitte  auch  nicht 
geantwortet  werden.  Vielleicht  schätze ich das 
auch etwas falsch ein, aber das Gefühl tat sich 
doch immer wieder auf. Vielen Dank nochmal. 
Nach oben Beiträge der  letzten Zeit  anzeigen: 
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wirkungsvoll!  Lesen  Sie  hier  unsere 
Mediadaten!  Anwaltsverzeichnis  BücherForen 
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Navigationspfad: Home Foren Foren Anmelden 
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Aktuelle Zeit:  22.02.14, 19:32 Unbeantwortete 
Themen  |  Aktive  Themen  Foren-Übersicht  » 
Rechtsforen  »  Strafrecht  und 
Ordnungswidrigkeitenrecht  Alle  Zeiten  sind 
UTC + 1 Stunde Zeugenaussage - Verstoß gegen 
das AmG Moderator: FDR-Team Seite 2 von 2 [ 
19  Beiträge  ]  Gehe  zu  Seite  Vorherige  1,  2 
Vorheriges  Thema  |  Nächstes  Thema  Autor 
Nachricht Gammaflyer Betreff des Beitrags: Re: 
Zeugenaussage  -  Verstoß  gegen  das  AmG 
Verfasst:  20.02.12,  22:19  FDR-Moderator 
Registriert:  06.10.04,  15:43  Beiträge:  12540 
woodwop  hat  geschrieben:  Sollte  die 
persönliche  Einstellung  gegenüber  dieses 
Themas  tatsächlich  von  herablassender  Natur 
sein, so möge doch bitte auch nicht geantwortet 
werden. Warum darf man sich nur in Bezug auf 



bereits verbotene Drogen herablassend äußern? 
_________________  Ich  denke,  also  bin  ich 
hier  falsch.  (Unbekannt)  Nach oben woodwop 
Betreff  des  Beitrags:  Re:  Zeugenaussage  - 
Verstoß  gegen  das  AmG  Verfasst:  20.02.12, 
22:56 Interessierter Registriert: 19.02.12, 21:10 
Beiträge:  5  Themenstarter  Zitat:  Warum  darf 
man  sich  nur  in  Bezug  auf  bereits  verbotene 
Drogen herablassend äußern? Hatte ich das etwa 
behauptet? Im Gegenteil:  Auch sehe ich einen 
respektlosen  Umgang  mit  Menschen,  die  in 
Kontakt  mit  BtM  stehen,  wenn  nicht  sogar 
diesen  verfallen  sind,  alles  andere  als 
angebracht  -  und  schon  gar  nicht  wenn  diese 
hier auf der Suche nach Hilfe sind. Nach oben 
Gammaflyer  Betreff  des  Beitrags:  Re: 
Zeugenaussage  -  Verstoß  gegen  das  AmG 
Verfasst:  20.02.12,  23:05  FDR-Moderator 
Registriert:  06.10.04,  15:43  Beiträge:  12540 
Achso,  dann hatte  ich das  Missverstanden.  Es 
kommt  auf  die  Art  der  Hilfesuche  an. 
_________________  Ich  denke,  also  bin  ich 



hier  falsch.  (Unbekannt)  Nach  oben 
Newbie2007  Betreff  des  Beitrags:  Re: 
Zeugenaussage  -  Verstoß  gegen  das  AmG 
Verfasst:  23.02.12,  12:09  FDR-Mitglied 
Registriert: 05.02.07, 15:08 Beiträge: 2254 Lese 
ich leider erst jetzt... Wächter hat geschrieben: 
Newbie2007  hat  geschrieben:  Wächter  hat 
geschrieben:  was  halten  Sie  von  diesem 
Rückschluss:  Wenn  der  Gesetzgeber  ein 
Fragerecht im Gesetz als Befugnis hergibt und 
im Gesetz  Schweigerechte  auflistet,  dann darf 
man  nur  schweigen,  wenn  eines  dieser  im 
Gesetz genannten Schweigerechte gilt ansonsten 
muss  man  aussagen.  Davon  halte  ich  nichts, 
denn ein Fragerecht allein bedeutet noch keine 
Verpflichtung für den Befragten, auf die Frage 
auch  zu  antworten.  Die  Verpflichtung  zu 
antworten  ergibt  sich  aus  einem  fehlenden 
Schweigerecht,  welches  für  andere  Fälle  im 
Gesetz niedergeschrieben wurde. Dieser Schluss 
wäre richtig, wenn die Aussagepflicht die Regel 
und  das  Schweigerecht  die  Ausnahme  wäre. 



Dem ist aber nicht so. Das grundsätzliche Recht, 
auf  Fragen (auch von Amtspersonen)  nicht  zu 
antworten, ist eine direkte Folge der in Artikel 2 
Abs.  1  GG  festgeschriebenen  allgemeinen 
Handlungsfreiheit.  Die  in  Verordnungen  und 
Gesetzen  festgeschriebene  Aussagepflicht  in 
bestimmten Fällen ist eine Ausnahme zu dieser 
Regel. Und das in Verordnungen und Gesetzen 
festgeschriebene  Schweigerecht  definiert  nicht 
alle Fälle, in denen eine Schweigerecht besteht, 
es  definiert  nur  die  "Ausnahmen  zur 
Ausnahme",  d.  h.  die  Fälle,  in  denen  trotz 
Aussagepflicht  ein  Schweigerecht  besteht. 
Wenn  man  die  Frage  prüft,  "besteht  ein 
Schweigerecht",  muss  man  also  zunächst 
prüfen, ob überhaupt eine Verpflichtung besteht, 
zu antworten. Wird diese Frage bereits verneint, 
d. h. es liegt keine der Voraussetzungen für eine 
Aussagepflicht  vor,  braucht  man  sich  die 
diversen  Vorschriften  zum  Schweigerecht  gar 
nicht mehr anzusehen. Nach oben Beiträge der 
letzten Zeit anzeigen: Sortiere nach Seite 2 von 
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erstellen. Du darfst keine Antworten zu Themen 
in  diesem  Forum  erstellen.  Du  darfst  deine 
Beiträge  in  diesem  Forum  nicht  ändern.  Du 
darfst  deine  Beiträge  in  diesem  Forum  nicht 
löschen. Suche nach: Mobile Ansicht Powered 
by phpBB® Forum Software © phpBB Group 
Deutsche Übersetzung durch phpBB.de Karma 
functions  powered  by  Karma  MOD  ©  2007, 
2009 m157y © Forum Deutsches Recht 1995-
2014.  Anbieter:  Medizin  Forum  AG, 
Hochwaldstraße 18 ,  D-61231 Bad Nauheim , 
RB  2159,  Amtsgericht  Friedberg/Hessen,  Tel. 
03212  1129675,  Fax.  03212  1129675,  Mail 
info[at]recht.de.  Plazieren  Sie  Ihre  Werbung 
wirkungsvoll!  Lesen  Sie  hier  unsere 
Mediadaten!  Aktuell  Pflanzen  Pilze  Tiere 



Substanzen  Smart(t)est  Badesalze 
Räuchermischungen  RC`s  Shops  Videos 
Impressum  International  content  Plants 
Mushrooms  Substances  Phenetylamine  News 
Feeds Registrieren Login Nutzername Passwort 
Mitglieder  Activität  Foren  A-Z  Enzyklopädie 
Shop  WarenkorbWarenkorb  ist  leer. 
Psychotropicon  –  Das  Online-Magazin  für 
Psychonauten  Pflanzen,  Pilze  und  Substanzen 
Research  Chemicals  und  der  Zoll  von 
magicmagician |  Home ›  Forums ›  Recht  und 
Sicherheit  ›  Fragen  an  den  Rechtsexperten  › 
Research Chemicals und der Zoll This topic has 
3  voices,  contains  10  replies,  and  was  last 
updated by Studiocrew 543 Tage ago. Viewing 
11  posts  -  1  through  11  (of  11  total)  Author 
Posts  2.  Juni  2012  at  22:59  #10447 
magicmagician  Ich  glaube  das  Thema  brennt 
vielen auf den Nägeln. Wie ist das mit dem Zoll 
und den “Research Chemicals” Soweit ich weiß 
werden  Stichproben  immer  noch  durchgeführt 
angenommen  man  bestellt  eine  einschlägige 



Chemikalie  xyz  und  der  Zoll  findet  diese  bei 
einer  Stichprobe  was  blüht  einem  dann,  was 
kommt  auf  einen  zu?  Besonders  interessiert 
mich das bei Sendungen innerhalb der EU und 
wie man sich vor Probleme schützen bzw gegen 
diese  absichern  kann.  Ich  bedanke  mich 
schonmal im Voraus für die Antworten Quote 3. 
Juni  2012  at  14:53  #10449  Markus  Innerhalb 
der  EU  finden  keine  Kontrollen  des 
Postverkehrs statt. Auch keine Stichproben. This 
reply was modified 629 Tage ago by Markus. 
Quote  3.  Juni  2012  at  15:06  #10451 
magicmagician Ich hab da schon gegenteiliges 
gelesen drum frag ich ich mein is das komplett 
ohne probleme wenn man zB in England was 
bestelle ? wenn man “RCs und Zoll” googlt liest 
man  da  unangenehme  sachen  Quote  3.  Juni 
2012  at  15:18  #10452  Markus 
http://de.wikipedia.org/wiki/Europ 
%C3%A4ische_Zollunion 
http://de.wikipedia.org/wiki/Schengener_Abko
mmen Holland, England, Österreich alles völlig 



unproblematisch.  Schweiz  gibts  unter 
Umständen Probleme, hab ich aber auch noch 
nie  von  gehört.  Quote  3.  Juni  2012  at  17:12 
#10453 magicmagician und wie ist das mit den 
SpürHunden? Ich frag lieber nochmal nach, wie 
das ist  gibt  es  mit  100%er Wahrscheinlichkeit 
keine  Stichproben?  Gibt  es  auch  offizielle 
staatliche Seiten auf denen steht, dass es keine 
Stichproben gibt ? Tut mir leid wenn ich mich 
wiederhole und damit bissi nerve aber ich hab 
echt angst vor “Vater”-Staat und seinen Lakeien 
Quote  3.  Juni  2012  at  17:43  #10454  Markus 
Wenn du so viel Angst hast, lass es am besten 
bleiben!  Sie  dürfen  deine  Post  nicht 
kontrollieren.  Es  sei  denn  das  Ding  riecht 
vielleicht 10m gegen den Wind nach Gras. Aber 
es  finden keine  Stichproben statt.  Ich  habe  in 
den  letzten  12  Jahren  hunderte  von  zum Teil 
hier  beschlagnahmten  DVDs  aus  dem 
europäischen  Nachbarländern  importiert, 
kiloweise frische Pilze damals als es die noch in 
Holland  gab,  Hanfsamen,  sogar  Gras  hab  ich 



mir schon selbst aus Holland geschickt, weil ich 
es  an  dem  Tag  nicht  mit  über  die  Grenze 
nehmen wollte. Da ist nicht ein Päckchen von 
kontrolliert worden. Quote 3. Juni 2012 at 18:52 
#10455  magicmagician  Danke,  Dass  sie  mir 
meine Angst genommen haben. Wie gesagt ich 
wollte  nicht  nerven  sondern  mich  nur  einmal 
informieren um mir keinen Ärger einzufangen. 
Quote  4.  Juni  2012  at  09:52  #10457  Markus 
Ach  das  nervt  nicht!  ..  Bezuüglich  RCs  und 
Spürhunden  würde  mich  interessieren  ob  da 
überhaupt  schon  mal  jemand  Erfahrungen 
gemacht  hat.  Denn bei  der  ganzen Vielfalt  an 
diesen  Chemikalen  kann  ich  mir  kaum 
vorstellen  das  Spürhunde  auch  auf  RCs 
ausgebildet werden?! Ich denke die werden ehr 
auf die “klassischen” Drogen abgerichtet? This 
reply was modified 628 Tage ago by Markus. 
Quote 4. Juni 2012 at 12:21 #10459 Studiocrew 
bei einem Versand aus den USA kam es zu einer 
Zollkontrolle.  Zwei  Substanzen  die  nicht  im 
BtMG  erfasst  sind  wurden  konfisziert,  wegen 



eines  Verstoßes  über  die  Eifuhr  einem AMG. 
Das  wird  mit  einer  Ordnungswidrigkeit 
geahndet  die  bei  250 E liegt.  Widerspruch ist 
draußen. Wie es weitergeht werde ich berichten. 
Quote  7.  Juni  2012  at  22:15  #10481 
magicmagician  Scheiße  ja  du  musst  berichten 
wies  gelaufen  is,  wenns  rum  is  Quote  28. 
August  2012  at  17:45  #11477  Studiocrew 
Kurzes  Update:  Widerspruch  ist  abgelehnt 
worden. Die Ordnungswidrigkeit bleibt bei 250 
€  bestehen,  wurde  bezahlt  und  gut  ist.  Quote 
Author Posts Viewing 11 posts - 1 through 11 
(of 11 total) You must be logged in to reply to 
this topic. Topics Allgemein anita drugchecking 
Englisch  Mushrooms  ENTHEOGEN  –  Das 
Magazin  Nachrichten  rund  um  das  Thema 
Psychoaktiva Badesalze Pages Kalmus, Acorus 
calamus  Methylon,  bk-MDMA  Wermut, 
Artemisia  absinthium  Echte  Katzenminze, 
Nepeta  cataria  Kratom,  Geschichte  und 
Anwendung Anlage 1 BtMG Salvia divinorum, 
Anwendung-Wirkung-Rezepte  Steppenraute, 



Wirkung und Rezepte Popular ENTHEOGEN 8 
– Salvia divinorum /  Räuchermischungen & 2 
Comments ENTHEOGEN 2 – Subculture Stash 
&  1  Comment  ENTHEOGEN  4  -Research 
Chemicals,  DMT-haltige  Pflanzen  &  No 
Comments; AL & No Comments; Cannabis im 
Garten  einer  70-Jährigen  –  Hanfanbau  wider 
Willen & Kommentare deaktiviert Cannabis im 
Garten  einer  70-  Jährigen  –  Hanfanbau  wider 
Willen  &  Kommentare  deaktiviert  Linkliste 
Azarius  Das  Fliegenpilz-Museum  EROWID 
Medienprojekt  PSI-TV  Verlage  Nachtschatten 
Verlag Mushrooms Psilocybe cubensis – Effects 
After the consumption of Psilocybe cubensis it 
often was reported about a dream-like condition. 
Due to the often reported parallelism between 
dreams [...]  ∞ Amanita  muscaria  –  Toadstool, 
Fly agaric The toadstool is surely the most well-
known of our indigenous mushrooms. The red 
cap with the white spots is typical, and [...] ∞ 
Psilocybe  cubensis,  Literature  Literature 
Badham,  E.R.  (1984):  Ethnobotany  of 



psilocybin  mushrooms,  especially  Psilocybe 
cubensis.  Journal  of  Ethnopharmacology.  10: 
249-254.  Beug,  M.W.,  Bigwood,  J.  (1982): 
Psilocybin  [...]  ∞  Substances  2C-F  2,5-
DIMETHOXY-4- 
FLUOROPHENETHYLAMINE  SYNTHESIS: 
A solution  of  76.6  g  2,5-dimethoxyaniline  in 
210  mL H2O  containing  205  mL fluoroboric 
acid  was  cooled  to  0  [...]  ∞  MMDA  3- 
METHOXY-4,5-
METHYLENEDIOXYAMPHETAMINE 
SYNTHESIS:  (from  protocatechualdehyde)  A 
solution  of  18  g  commercial 
protocatechualdehyde  (3,4- 
dihydroxybenzaldehyde) in 200 mL warm acetic 
acid was filtered free of any [...] ∞ F-22 6-(2-
AMINOPROPYL)-  2,2-DIMETHYL-5-
METHOXY-2,3-  DIHYDROBENZOFURAN 
SYNTHESIS:  To  a  solution  of  43.2  g  flaked 
KOH in 250 mL hot EtOH there was added 96 g 
4-methoxyphenol followed by [...] ∞ Plants Ilex 
paraguayensis  –  Mate  Evergreen,  moderately 



high  trees,  growing  in  Brazil  and  Paraguay. 
Drinking  the  very  refreshing  and  thirst 
quenching  mate-tea  is  wide-spread  in  [...]  ∞ 
Erythrina  species  –  Coral  trees  Erythrinas  are 
woody shrubs or small trees of the family of the 
leguminosae,  which grow in tropical  America, 
Texas and [...] ∞ Polygala tenuifolia – Yuan zhi 
Polygala  tenuifolia  is  a  traditional  Asian 
medicinal herb. It can be found in the moderate 
regions of Asia (Northern China, Japan). [...] ∞ 
Psychotropicon  –  Das  Online-Magazin  für 
Psychonauten  Pflanzen,  Pilze  und  Substanzen 
Copyright  ©  2014  Psychotropicon  –  Das 
Online-Magazin  für  Psychonauten  Design  by 
Psychotropicon  This  is  topic  RC  research 
chemicals  einfach  so  bestellen?  in  forum 
Druggy  at  technoforum.de.  Um  den  Thread 
anzusehen,  klicke  auf  diesen  Link: 
http://forum.technoforum.de/cgibin/ 
ultimatebb.cgi?ubb=get_topic;f=8;t=002649 
Geschrieben  von:  bambam  (Usernummer  # 
8722) an 20- 03-2012 21:42 : ich hatte glaube 



ich kurz vorm downgehen des tf eine ähnliche 
frage  gestellt.  mich  würde  interessieren:  was 
passiert,  wenn  ich  bei  nem  x-beliebigen 
hersteller  aus  uk  beispielsweise  mxe  bestelle? 
ich denke mal,  da kommt was vom zoll,  oder 
nicht?  das  fällt  ja  m.E weder unter  das btmg, 
noch das arzneimittelgesetz? reizen würde mich 
eine  bestellung  schon...wer  ist  hier  genügend 
aufgeklärt? probleme mag ich keine deswegen 
haben, deswegen die frage...  Geschrieben von: 
daswadan (Usernummer # 961) an 20-03-2012 
22:39  :  mal  hier 
http://www.bfarm.de/DE/Home/home_node.htm
l  anfragen,  ob der  erwerb legal  ist?  wenn ein 
stoff  weder  unter  das  arznei-  noch  unter  das 
betäubungsmittelgesetz  fällt,  dürfte  es  ja 
eigentlich keine probleme geben. ...okay, mit tnt 
vielleicht schon ps: wiki sagt: kann illegal sein, 
wenns für die anwendung an mensch oder tier 
gedacht  ist.  siehe  hier: 
http://de.wikipedia.org/wiki/Methoxetamin 
müsstest  dir  also  einen  guten  grund  einfallen 



lassen, wofür du das brauchst. Geschrieben von: 
chris (Usernummer # 6) an 20- 03-2012 23:07 : 
Gemäß  wiki  unterliegt  diese  Substanz  dem 
AMG, damit wäre die Einfuhr entsprechend der 
hier  genannten  Willensäußerung  strafbar. 
Geschrieben  von:  daswadan  (Usernummer  # 
961) an 21-03-2012 07:35 : bisher hat bambam 
ja  nicht  gesagt,  wofür  er  es  gebrauchen  will. 
evtl.  gibt  das der wandfarbe einen besonderen 
glanz,  wenn mans  mit  nem eimerchen alpina-
superweiß  mischt.  Geschrieben  von: 
Psychogewitter (Usernummer # 15688) an 21-
03-2012  17:35  :  Also  bisher  hatte  ich  bei 
Bestellungen innerhalb Europas noch mit keiner 
Substanz  ein  Problem.  Geschrieben  von: 
bambam (Usernummer # 8722) an 22-03-2012 
20:49 : Zitat: bisher hat bambam ja nicht gesagt, 
wofür er es gebrauchen will. evtl. gibt das der 
wandfarbe einen besonderen glanz, wenn mans 
mit  nem  eimerchen  alpina-superweiß  mischt. 
eben, aber trotzdem isses eine art grauzone, da 
kann man gleich innerhalb der eu egal was über 



solche tor-sachen bestellen. wenn eine kontrolle 
erfolgt,  sollte  das  auch  ohne  folgen  sein. 
Geschrieben  von:  TCMuc  (Usernummer  # 
20730) an 17- 04-2012 16:16 : Zitat: eben, aber 
trotzdem isses eine art grauzone, da kann man 
gleich innerhalb der eu egal was über solche tor-
sachen  bestellen.  wenn  eine  kontrolle  erfolgt, 
sollte  das  auch  ohne  folgen  sein.  [/QB] Zwar 
schon ein Weilchen her der Post, aber wenn man 
sich mit  dem ersten  Beitrag wenigstens  etwas 
nützlich  machen  kann..  Mich  würde  es  nicht 
wundern, wenn derartige Bestellungen irgendwo 
registriert  würden  oder  z.B.  eine  Meldepflicht 
für Hersteller/Händler existiert. Man denke z.B. 
an  den  gerade  in  Norwegen  vor  Gericht 
stehenden  Herrn  Breivik,  der  in  diversen 
Ostblockländern Düngemittel bestellt hatte, die 
auch  als  Grundlage  für  Sprengstoff  dienen 
können.  Aufgrund  der  wohl  auf  viele 
Bestellungen  aufgeteilten  Gesamtmenge  bzw. 
der  Tatsache,  dass  er  als  Bauerhhofbesitzer 
durchaus  eine  "normale"  Verwendung  für  das 



Zeug gehabt haben könnte, wurde damals wohl 
nicht weiter gegen ihn ermittelt.  Die Tatsache, 
dass wir jetzt davon wissen zeigt aber auch, dass 
diese Vermerke nie gelöscht worden sind... Gut 
möglich also, dass sich auch Leute, die Mittel 
bestellen,  die  sich  in  einer  Grauzone  des 
Arzneimittelrechts bewegen ebenfalls auf einer 
derartigen Liste kanden könnten... Zum Thema 
"folgenlose  Kontrolle":  sollte  tatsächlich 
jemand (Zoll...) mal so ein Päckchen aufmachen 
und  der  Empfänger  ist  jetzt  z.B.  Maurer, 
Steuerfachwirt,  Hochseilartist  oder  sonstwas, 
bei  dem  man  normalerweise  keine 
Arzneimittelgrundstoffe  für  die  Arbeit  braucht 
dürfte  es  wohl  relativ  leicht  sein,  einen 
Staatsanwalt  zu  finden,  der  in  der  Bestellung 
einen  hinreichenden  "Anfangsverdacht"  sieht 
(wie  der  Jurist  sowas  nennt)  um  weitere 
Ermittlungen  zu  rechtfertigen...  Geschrieben 
von: bambam (Usernummer # 8722) an 20-04-
2012  20:36  :  Zitat:  Mich  würde  es  nicht 
wundern, wenn derartige Bestellungen irgendwo 



registriert  würden  oder  z.B.  eine  Meldepflicht 
für Hersteller/Händler existiert. word! ich denke 
auch -bei aller vernunft- sollte man nicht jedem 
alles  zugänglich  machen.  (c) 
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UBB.classicTM  6.5.0Research  Chemicals 
Sonntag, 24. Juni 2012 Aktuelle Rechtslage zu 
Research  Chemicals  in  Deutschland  2012  - 
Gesetz zur Verabschiedung bereit  Es steht  mit 
hoher  Wahrscheinlichkeit  eine  Änderung  des 
BtmG ins Haus. Nach wie vor gilt (laut AmG): 
"Alle  Substanzen welche nicht  im BtmG oder 
AmG erwähnt werden, sind verboten wenn sie 
für  den  menschlichen  Konsum  verkauft, 
besessen oder  gekauft  werden und werden als 
Verstoß gegen das AmG gewertet." Daher wird 
das  Gesetz  mit  "Räuchermischungen"  und 
ähnlichem  umgangen.  Bei  reinen  Research 
Chemicals  gestaltet  sich  die  Rechtslage 
schwieriger.  Ist  jemand  beispielsweise 
vorbestraft  bzw. auffällig geworden mit  BTM, 
so kann generell der Konsum unterstellt werden. 
Es gibt  auch keine klaren Urteile welche man 



bezüglich  Schuld  oder  Unschuld  heranziehen 
könnte.  Ein  weiteres  Problem  dürfte  die 
Ausbildung/Arbeit  einer  Person  sein,  hat  man 
keine  Ausbildung  im  Bereich  Chemie, 
Pharmakologie  oder  Medizin,  stellt  sich 
natürlich  sofort  die  Frage  was  eine  solche 
Person  mit  reinen  Chemikalien  anstellen  will. 
Denn  normal  gilt  man  als  unschuldig  bis  die 
Schuld  bewiesen  ist,  besteht  aber  ein  BTM 
Eintrag und es existiert keine Profession in den 
genannten Bereichen, so könnte dies großzügig 
ausgelegt  werden  und  als  Beweis  angeführt 
werden.  Und  schon  ist  man  im  Zwang  seine 
Unschuld zu beweisen. Bekannt ist mir ein Fall 
indem jemand wegen einer Bestellung Butylone 
einen Brief  wegen Verstoßes gegen das BtmG 
angeschrieben  wurde.  Die  Lieferung  wurde 
beim  Zoll  abgefangen.  Letztendlich  wurde  es 
fallen gelassen, da es sich um einen Irrtum der 
Beamten  handelte,  man  hielt  bk-  MBDB 
(Butylone) für das verbotene MBDB. Natürlich 
sind gerade die Preise der Händler außerhalb der 



EU besonders verlockend, die Auswahl ist riesig 
und die Preise geradezu winzig. Allerdings ist es 
sehr  unwahrscheinlich  das  Post  innerhalb  der 
EU kontrolliert  wird,  alles  was von außerhalb 
der EU kommt,  geht prinzipiell  über den Zoll 
und birgt ein größeres Risiko das es kontrolliert 
wird.  In  erster  Linie  wird  nach  unverzollter 
Ware gesucht, beispielsweise sind bereits Waren 
aus  dem  Vereinten  Königreich  ab  25€ 
Zollpflichtig,  es  gibt  noch  eine  kleine 
"Toleranz"-Spanne. Daher werden in der Regel 
erst  Waren  ab  29/30  €  zur  Nachzahlung 
einbehalten und der Empfänger erhält Post vom 
Zoll.  Die  Ware  muss  dann  beim  Zollamt 
abgeholt  werden und mit  Einkaufsbelegen der 
echte  Warenwert  bewiesen  werden,  dann wird 
die  Summe  der  Nachzahlung  ermittelt.  Man 
kann  den  deutschen  Behörden  hier  ruhig 
Willkür  und  bewusstes  Vorgehen  unterstellen, 
denn  bringt  man  aus  dem Urlaub  eingekaufte 
Waren  mit,  so  beträgt  der  Freibetrag  einige 
hundert Euro. Viele Menschen rechnen natürlich 



damit  das  der  Freibetrag  gleich  wäre,  was  er 
aber  nicht  ist.  Das  neue  Gesetz  steht  für  den 
06.07.2012 zur Entscheidung an, es werden oft 
nicht  alle  Punkte  der  Tagesordnung 
abgearbeitet. Somit ist es gut möglich das auch 
diesmal  die  Zeit  nicht  ausreicht  und  der 
Beschluss  erneut  verschoben  wird.  Hier  nun 
eine Liste mit den bereits verbotenen Research 
Chemicals  und  jener  die  verboten  werden 
sollen:  Cannabinoide:  •  AM-694 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  1-(5-Fluorpentyl)-3-(2- 
Iodbenzoyl)Indol • CP 47,497 (Anlage 2) 2-(3- 
Hydroxycyclohexyl)-5-(2-Methyloctan-2-
yl)Phenol  •  JWH-007 (wahrscheinlich  mit  der 
26.  Änderung  des  BtmG  2012)  1-Pentyl-2-
Methyl-3-(1-Naphthoyl)Indol  •  JWH-015 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  1-  Propyl-2-Methyl-3-(1-
Naphthoyl)Indol  •  JWH-018  (Anlage  2)  1-
Pentyl-3-(1-Naphthoyl)Indol  •  AB- 
001/Adamantyl  Analog  von  JWH-018 



(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG 2012) 1-Pentyl-3-(1- Adamantoyl)Indol • 
JWH-019  (Anlage  2)  1-Hexyl-3-(1- 
Naphthoyl)Indol  •  JWH-073  (Anlage  2)  1-
Butyl-3-(1-  Naphthoyl)Indol  •  JWH-081 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  1-Pentyl-3-(4-Methoxy-1- 
Naphthoyl)Indol  •  JWH-122  (wahrscheinlich 
mit der 26. Änderung des BtmG 2012) 1-Pentyl-
3-(7-Methoxy-1-  Naphthoyl)Indol  •  JWH-200 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  1-(2-(4-(Morpholinyl)Ethyl))-  3-
(1-Naphthoyl)Indol • JWH-203 (wahrscheinlich 
mit der 26. Änderung des BtmG 2012) 1-Pentyl-
3-(2-  Chlorphenylacetyl)Indol  •  JWH-210 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  1-Pentyl-3-(4-Ethyl-1- 
Naphthoyl)Indol  •  JWH-250  (wahrscheinlich 
mit der 26. Änderung des BtmG 2012) 1-Pentyl-
3-(2-  Methoxyphenylacetyl)Indol  •  JWH-251 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  1-Pentyl-3-(2- 



Methylphenylacetyl)Indol  •  RCS-4 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  1-Pentyl-3-(4- 
Methoxybenzoyl)Indol  ß- 
Phenethylamine/Amphetamine/Cathinone/Piper
azine:  •  2C-B  (Anlage  1)  2,5-Dimethoxy-4-
Brom-Phenethylamin  •  2C-I  (Anlage  1)  2,5-
Dimethoxy-4-Iod-Phenethylamin  •  2C-T-2 
(Anlage  1)  2,5-Dimethoxy-4-Isopropylthio- 
Phenethylamin  •  2C-T-7  (Anlage  1)  2,5-
Dimethoxy-4-  Propylthio-Phenethylamin  •  4-
FA/4-FMP  (wahrscheinlich  mit  der  26. 
Änderung  des  BtmG  2012)  4-Fluor- 
Amphetamin • 4-FMA (wahrscheinlich mit der 
26.  Änderung  des  BtmG  2012)  4-Fluor-
Methamphetamin  •  4-  FMC/Flephedron 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  4-Fluor-Methcathinon  •  4-MA 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG 2012) 4- Methyl-Amphetamin • 4-MEC 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  4-Methyl-Ethylcathinon  •  4- 



MMC/Mephedron  (Anlage  1)  4-Methyl-
Methcathinon  •  4-  MTA  (Anlage  1)  4-
Methylthio-Amphetamin  •  Butylon 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  ß-  Keto-
Methylbenzodioxolylbutanamin • DOB (Anlage 
1) 2,5-Dimethoxy-4-Brom-Amphetamin • DOC 
(Anlage  1)  2,5-Dimethoxy-4-Chlor-
Amphetamin  •  DOET  (Anlage  1)  2,5-
Dimethoxy-4-Ethyl-Amphetamin  •  DOM 
(Anlage  1)  2,5-Dimethoxy-4-Methyl-
Amphetamin  •  DMA  (Anlage  1)  2,5-
Dimethoxy-Amphetamin  •  Ethylcathinon 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  a-  Ethylamino-Propiophenon  • 
MBZP (wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung 
des BtmG 2012) 1-Methyl-4- Benzylpiperazin • 
MDPV (wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung 
des  BtmG  2012)  3,4-Methylendioxy- 
Pyrovaleron  •  Methcathinon  (Anlage  1)  a-
Methylamino-  Propiophenon  • 
Methylone/MDMC (wahrscheinlich mit der 26. 



Änderung des BtmG 2012) 3,4-Methylendioxy- 
Methcathinon •  Naphyron (wahrscheinlich  mit 
der  26.  Änderung  des  BtmG  2012) 
Naphtylpyrovaleron  •  p-FPP  (wahrscheinlich 
mit der 26. Änderung des BtmG 2012) 4- Fluor-
Phenylpiperazin  •  PMEA (wahrscheinlich  mit 
der 26. Änderung des BtmG 2012) 4-Methoxy-
Ethylamphetamin  •  PMMC/Methedron 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG  2012)  4-Methoxy-Methcathinon  • 
TFMPP (wahrscheinlich mit der 26. Änderung 
des  BtmG  2012)  3- 
Trifluormethylphenylpiperazin Tryptamine: • 5-
MeO-DIPT (Anlage 1) 5-Methoxy-Diisopropyl-
Tryptamin  •  5-MeODMT  (Anlage  1)  5-
Methoxy-Dimethyl-Tryptamin  •  DET  (Anlage 
1)  Diethyl-Tryptamin  •  DMT  (Anlage  1) 
Dimethyltryptamin  Sonstige  Research 
Chemicals:  •  4-  Fluortropacocain 
(wahrscheinlich  mit  der  26.  Änderung  des 
BtmG 2012) • Methylmethaqualon (Anlage 1) • 
Salvia Divinorum - Pflanzen und Pflanzenteile 



(Anlage 1) Eingestellt  von Symbios um 22:11 
Diesen Post per E-Mail versenden BlogThis! In 
Twitter  freigeben  In  Facebook  freigeben  Auf 
Pinterest  teilen  Labels:  Allgemeines, 
Amphetamine, Cannabinoide, Cathinone, JWH, 
Phenethylamine,  Recht  und  Gesetz  Keine 
Kommentare:  Kommentar  veröffentlichen 
Neuerer Post Älterer Post Startseite Abonnieren 
Kommentare  zum  Post  (Atom)  Dieses  Blog 
durchsuchen  Kategorien  2-AI  (2)  2- 
Aminoindan (2) 2-Fluormethamphetamin (2) 2-
FMA  (2)  2C-C  (1)  2C-D  (3)  4-
Fluormethcathinon (2) 4-FMC (2) 4- HO-MET 
(1)  Allgemeines  (5)  Amphetamine  (12) 
Blognews  (1)  BongBastic  (11)  Cannabinoide 
(16)  Cathinone  (8)  Dimethocain  (2) 
Dimethyltryptamin  (1)  DMT  (1) 
Erfahrungsberichte  (21)  Ethylphenidat  (1) 
Flephedrone (2)  JWH (5)  JWH-018 (4)  Legal 
Highs  (7)  Phenethylamine  (16)  Recht  und 
Gesetz  (3)  Research  Chemicals  (32) 
Räuchermischungen  (10)  TMA-6  (2) 



Trimethoxyamphetamin  (2)  Tryptamine  (1) 
Labels Research Chemicals Erfahrungsberichte 
Cannabinoide  Phenethylamine  Amphetamine 
BongBastic  Räuchermischungen  Cathinone 
Legal Highs Allgemeines JWH JWH-018 2C-D 
Recht und Gesetz 2-AI 2- Aminoindan 2-FMA 
2-Fluormethamphetamin  4-FMC  4- 
Fluormethcathinon  Dimethocain  Flephedrone 
TMA-6  Trimethoxyamphetamin  2C-C  4-HO-
MET  Blognews  DMT  Dimethyltryptamin 
Ethylphenidat Tryptamine Blog-Archiv ► 2013 
(15) ▼ 2012 (6) ▼ Juni (2) Aktuelle Rechtslage 
zu  Research  Chemicals  in  Deuts...  2-FMA 
Erfahrungsbericht  ► März (3)  ► Februar  (1) 
► 2011 (13) Linkliste Drugs Forum - eines der 
größten Online Drogenforen RC & Legal High 
Blog abonnieren Posts Kommentare Share RC 
&  Legal  High  Blog  Simple-  Vorlage. 
Vorlagenbilder  von  loops7.  Powered  by 
Blogger.gutefrage.net, die Ratgeber Community 
<  zur  Startseite  Registrieren  |  Login  FAQ  | 
Richtlinien Frage stellen Tipp geben Rat suchen 



in  über  50  Mio.  Fragen & Antworten  Suchen 
Themen  Neue  Fragen  Frage  stellen  Offene 
Fragen Antworten Videos Tipps  Auszeichnung 
Weitere  Fragen  mit  Antworten  Drogen  + 
Schweiz Deutschland Drogen Schweiz Research 
Chemicals  Teilen  Teilen  Twittern  Frage  von 
Nerder , 04.12.2013 research chemicals schweiz 
deutschland Hallo,  ich wollte  mal  fragen,  wie 
die Gesetze in Deutschland und in der Schweiz 
für research chemicals stehen. die schweiz soll 
ja  um  einiges  strikter  sein.  gibts  irgendeine 
liste? 2 Antworten Antwort von Drogenguide , 
05.12.2013  1  Mitglied  fand  diese  Antwort 
hilfreich  Google  Anzeige  Honeywell  von 
Lohmann  www.lolab.de  Research  Chemicals 
bei Lohmann kaufen. (Autorisierter Distributor) 
Ob in einem Legal High-Produkt ein dem BtMG 
unterliegender Wirkstoff drin ist, ist sowohl für 
den  Konsumenten  als  auch  für  die  Polizei 
schwierig.  Es  gibt  zwar  einiges  Informationen 
im Internet aber es dauert immer eine weile bis 
die  Inhaltsstoffe  neuer  Legal  High-Produkte 



analysiert sind. Das gilt auch für die Datenbank 
die für die Polizei beim BKA geführt wird und 
über  das  Polizei  interne  Portal  “Extrapol” 
eingesehen werden kann. Doch selbst wenn die 
Inhaltsstoffe  bekannt  sind.  Während  mit 
Verstößen gegen das BtMG wohl jeder Polizist 
etwas  anfangen  kann,  hat  von  den 
Strafvorschriften  im  Arzneimittelgesetz  längst 
noch nicht jeder Beamte gehört. Das kommt zur 
Anwendung wenn Wirkstoffe enthalten sind die 
"wirken"  aber  nicht  dem  BtMG  unterliegen. 
Mehr  Informationen  findest  Du  unter: 
http://drogenguide.blogspot.de/search/label/Leg
al  %20Highs  Feedback  Antwort  von  Xiauio  , 
04.12.2013  1  Mitglied  fand  diese  Antwort 
hilfreich  Google  Anzeige  Werbetextilien 
Großhandel  www.textildruck-hafen.de  TShirts 
Polo-Shirts  Sweatshirts  Caps  Mützen 
Baumwoll- PP Taschen Nimm's mir nich übel, 
aber wenn du nicht in der Lage bist das selbst 
rauszufinden,  solltest  du  definitiv  nicht  mit 
Substanzen  in  Kontakt  kommen,  die  teilweise 



schon  im  Submiligram-Bereich  sehr  wirksam 
sind  und  bei  denen  Überdosierungen  unter 
Umständen  fatal  enden  können.  Die  Liste  in 
Deutschland  gibts  in  den  Anlagen  1,2&3  des 
BtmG,  kann  man  über  Google  finden.  In  der 
Schweiz  gibt's  mit  Sicherheit  eine  ähnliche 
Liste, dürfte nicht allzuschwer zu finden sein. 1 
Kommentar aufklappen Feedback Du kennst die 
Antwort?  Frage  beantworten  Bitte  noch  eine 
Antwort  ...  Frage  erneut  stellen  Verwandte 
Fragen  bekomme ich  in  Deutschschland  noch 
MDPV zum experimentieren? MDPV,Research-
Chemicals,suche  vertrauenswürdigen 
Onlineshop [1 Antwort ] Wie lang braucht ein 
einschreiben  aus  der  Schweiz  nach 
Deutschland? Wie lang braucht ein einschreiben 
aus  der  Schweiz  nach  Deutschland?  [3 
Antworten  ]  wann  dürfen  lkw's  fahren?  und 
zwar  in  deutschland,eu-ländern,schweiz  und 
england? [3 Antworten ] Dimethocaine legal in 
Deutschland  Guten  Abend  Allso  ,  Ich  muss 
einen Vortag über Research Chemicals halten-_- 



So Ich  hab  mir  Dimethocaine  herrausgesucht. 
Hab 3 Fragen: ... [4 Antworten ] Schädlichkeit 
von Drogen ist crystal meff schädlicher als sog. 
research  chemicals  oder  eher  andersrum?  [4 
Antworten  ]  Drogen-  rechtliche  Frage  dazu 
Hallo, ich beschäftige mich momentan mit dem 
Thema  "legal  drugs",  insbesondere  mit  den 
"Research Chemicals", ... [5 Antworten ] Fragen 
Sie  die  Community  –  anonym und kostenlos! 
Fragen  Sie  die  Community  –  anonym  und 
kostenlos!  Anzeige  Ähnliche  Fragen  mit 
Antworten  Research  chemicals  bestellen  per 
nachnahme???  Kennt  ihr  eine  Seite(n)  auf 
der/denen  man  Research  chemicals  per 
nachnahme  bestellen  kann  &  die  auch  nach 
Deutschland  liefern?  Ich  ...  [2  Antworten  ] 
research  chemicals  via  paypal?  Weiß  jemand, 
wo  man  research  chemicals  via 
Paypal/Nachname  bestellen  kann?  (Aus  [1 
Antwort  ]  Research  Chemicals  wo  bestellen? 
Am  besten  per  Nachnahme  Suche  eine 
zuverlässige Seite wo man Research chemicals 



bestellen kann. Bitte Pm an mich [2 Antworten ] 
Versand von der Schweiz nach Deutschland Was 
muss ich bei  einem Versand von der  Schweiz 
nach  deutschland  beachten?!  [2  Antworten  ] 
Ratgeber:  Premium-Partner  head&shoulders 
head&shoulders  Head  and  Shoulders  ist 
exklusiver Partner zum Thema Gesundheit. Alle 
Informationen im Überlick ...  ...  mehr Google 
Anzeigen  Research  Chemicals  Chemicals 
suppliers Legal Research Laboratory Chemicals 
Anzeige  Immobilienfinanzierung  Günstiges 
Darlehen dank Interhyp.  Wir  vergleichen über 
300  Banken.  Kostenlose  Anfrage!  Patenschaft 
für  ein  Kind  Mädchen  brauchen  Ihre 
Unterstützung!  Mit  nur  28  €  pro  Monat  Pate 
werden.  Werden  auch  Sie  Pate!  ROBINSON 
Türkei Nur für kurze Zeit: Allerlei Türkei. Bis 
zu  200,-  €  Preisvorteil.  Jetzt  online  buchen! 
Jetzt  online buchen! TUI Pauschalreisen Ganz 
entspannt  am  Strand  -  Ihren  Urlaub  jetzt  bei 
TUI.com  buchen!  tui.com/pauschalreisen  Hier 
werben... Impressum | AGB | Blog | Werben auf 



gutefrage.net  |    Über  unsere  Werbung  | 
Richtlinien  für  Unternehmen  |  Presse  | 
Kooperationen  Für  Fans  |  Jobs  Die  unter 
gutefrage.net angebotenen Dienste und Ratgeber 
Inhalte  werden  nicht  geprüft.  Die  Richtigkeit 
der Inhalte wird nicht gewährleistet. Rechtliche 
Hinweise finden Sie hier. Seit vielen Jahren sind 
wir  einer  der  marktführenden  Anbieter  von 
„Research  Chemicals,  spezialisiert  auf  Einzel- 
und Großhandelsdistribution der meistgefragten 
Produkte.  Wir  sind,  neben  einigen  anderen 
„Elite  Vendors“,  in  der  Lage  schnell  auf 
Kundenwünsche reagieren zu können und bieten 
darüber hinaus einen exzellenten Kundenservice 
und  schnellst  möglichste  Bearbeitung  Ihrer 
Bestellungen. Wir sind stolzes Mitglied der „O5 
Benzo  Fury  Group“  sowie  der  „Official 
Methoxetamine Launch Group“ und „AIRCR“. 
Außerdem  sind  wir,  neben  lediglich  einem 
anderen  Anbieter,  Mitglied  der  drei 
Hauptforschungsgruppen  innerhalb  der  RC 
Industrie.  OBF  bietet  Ihnen  die  besten  Preise 



und Sonderangebote für „Research Chemicals“ 
von  höchster  Qualität  und  Reinheit.  Beachten 
Sie außerdem unsere Discount Codes, die es uns 
ermöglichen einer der günstigsten Anbieter am 
Markt  zu  sein.  Derzeit  können  wir  Ihnen 
folgende Forschungschemikalien in Einzel- und 
Großhandelsmengen  anbieten:  Benzo  Fury,  5-
EAPB, 6- APB, 6-APB hcl, 5-APB, 5-APB.hcl, 
5-MAPB,  6-APDB,  Ethylphenidate,  Etizolam, 
Pyrazolam, MPA / Methiopropamine, AMT, 5-
Meo-Dalt,  3,4-CTMP, N-Ethyl- Ketamine /  N-
E-K,  MDAI,  NM2AI,  2-AI,  NItracaine, 
Cannabinoids,  AKB48,  5F-AKB48,  STS-135, 
BB-22, & 5f-PB-22 With Us. 3-MMC, 4-MEC, 
Methoxetamine  aka  MXE,  AM-2201,  MAM-
2201, UR-144, Pentedrone, 3- FMC, 4P, MDPV 
& Methylone  Außerdem bieten  wir  Ihnen  auf 
alle „Research Chemicals“ und „Herbal Incense 
Blends“ eine Preisgarantie an. Wir bieten eine 
Vielzahl von Zahlungs- und Lieferoptionen an. 
Derzeit  akzeptieren  wir:  *  Überweisung  * 
Internationale  Überweisung  IBAN/SWIFT  * 



Kreditkarte  /  Debit  Kreditkarte  *  Ukash 
Vouchers (können per Kreditkarte oder Paypal 
bezogen  werden)  *  Bitcoin  *  Barzahlung  * 
Scheck Die Lieferung erfolgt durch Royal Mail, 
UPS, DHL oder Fedex.  Außerdem besteht  die 
Möglichkeit  die  Ware  persönlich  abzuholen. 
Bestellungen  über  200GBP  werden  von  uns 
kostenlos  versendet,  hierfür  verwenden  wir 
innerhalb  von  Großbritannien  „Free  Special 
Delivery“. Internationale Bestellungen über 200 
GBP  erfolgen  kostenlos  als  „International 
Signed for“. Ab einem Bestellwert von 500GBP 
erfolgt  kostenlose  Kurierlieferung,  ab  einem 
Bestellwert  von  250GBP  können  wir  Ihnen 
Kurierlieferung zum halben Preis anbieten. Die 
Auslieferung  von  Royal  Mail  Airsure 
Sendungen erfolgt  in Deutschland durch GLS. 
„Airmail“  und  „International  Signed  for“ 
werden  durch  die  Deutsche  Post  ausgeliefert. 
Bestellungen  die  vor  16:00  Uhr  eingehen 
werden garantiert  noch am selben Tag an das 
Versandunternehmen  übergeben.  Bei 



Bestellungen  die  nach  16:00  Uhr  eingehen 
erfolgt  der  Versandin  der  Regel  am  nächsten 
Werktag. Der Versand erfolgt in einer diskreten 
sicheren Verpackung die keine Rückschlüsse auf 
den  Inhalt  zulässt.  Da  unser  Versand  aus 
Großbritannien erfolgt, haben Kunden die sich 
innerhalb  der  EU  befinden  nicht  mit 
Zollkontrollen  zu  rechnen.  Bei  Bestellungen 
von  „Research  Chemicals“,  die  in 
Großbritannien als „Classified“ eingestuft sind, 
erfolgt  der  Versand  nicht  aus  Großbritannien. 
Um  Ihnen  auch  hier  höchste  Sicherheit 
gewährleisten  zu  können  versenden  wir  diese 
Bestellungen  ebenfalls  aus  einem  EU 
Mitgliedsland,  somit  sind  auch  hier  keine 
Zollprobleme  zu  erwarten.  Details  welche 
Produkte  in  welche  Länder  versendet  werden 
können  entnehmen  Sie  bitte  der  jeweiligen 
Produktbeschreibung.TEAMANDRO.  com 
Anmelden  Registrieren  Portal  Forum  Videos 
Galerie  my.Andro  Suche  Bekleidung  Shirts 
Shop ForenÜbersicht ‹ Doping im Bodybuilding 



‹  Roids  &  Prohormone  FAQ  Registrieren 
Anmelden  Ostarine  vom  Zoll  beschlagnahmt 
Moderator:  Team  AAS  Thema  gesperrt  19 
Beiträge •  Seite  1 von 2 •  12 WildKaschi  TA 
Neuling  Beiträge:  6  Registriert:  21  Mär  2013 
11:33  Ostarine  vom  Zoll  beschlagnahmt  von 
WildKaschi » 23 Apr 2013 20:12 Hallo Leute, 
ich  brauch  mal  ein  paar  Tipps  was  ich 
unternehmen  soll!  Ein  Paket  wurde  vom Zoll 
geöffnet,  da  ich  dummerweise  in  den  USA 
bestellt  hatte.  Es  sind  30ml  á  50mg  flüssiges 
MK2866  drin,  also  1,5g  Gesamtmenge.  Nun 
habe  ich  einen  Brief  bekommen,  dass  mein 
Paket  an  das  Pharmaziedezernat  weitergeleitet 
wurde,  da  der  Inhalt  unklar  ist.  (Keine 
Beschriftung) Bestellt hat er bei <geht keinem 
was  an  >  Welche  Strafe  droht  mir?  Muss  ich 
eine  Hausdurchsuchung  befürchten?  Er  ist  20 
Jahre alt und nicht vorbestraft. Bitte um schnelle 
Antworten.  Danke  Zuletzt  geändert  von 
WildKaschi am 24 Apr 2013 00:21, insgesamt 
1-mal  geändert.  Nach  oben  Wer  die  Werbung 



nicht  mag,  der  kann  sie  in  seinem  Profil 
ausschalten.  Nach  oben  Predator_  TA Rookie 
Beiträge:  148  Registriert:  24  Mär  2013  17:41 
Körpergewicht (kg): 86 Körpergröße (cm): 171 
Trainingsbeginn  (Jahr):  2009  Oberarmumfang 
(cm):  43  Bauchumfang  (cm):  81 
Ernährungsplan: Ja Fachgebiet I: Ernährung Re: 
Ostarine vom Zoll beschlagnahmt von Predator_ 
» 23 Apr 2013 20:33 Sag "ihm" doch mal, dass 
er hier auch selbst fragen darf. Life's too short to 
stay  small  Nach  oben  DTO35  TA  Stamm 
Member Beiträge: 890 Registriert: 25 Mai 2011 
03:21  Körpergewicht  (kg):  87  Körpergröße 
(cm):  175  Körperfettanteil  (%):  9 
Trainingsbeginn (Jahr): 2009 Bankdrücken (kg): 
160  Kniebeugen  (kg):  230  Oberarmumfang 
(cm):  43  Oberschenkelumfang  (cm):  61 
Bauchumfang (cm): 83 Wettkampferfahrung: Ja 
Steroiderfahrung:  Ja  Lieblingsübung: 
Bankdrücken Ziel  Gewicht  (kg):  95 Ziel  KFA 
(%):  8  Fachgebiet  I:  Steroide  Ich bin:  on Re: 
Ostarine vom Zoll beschlagnahmt von DTO35 » 



23  Apr  2013  23:09  Netiquette  lesen  -  keine 
Fremdberatung  für  Dritte...  George  Clooney 
will  mich  tot  seh'n,  denn  er  bangt  um seinen 
Status  als  sexiest  man  alive...  Nach  oben 
WildKaschi TA Neuling Beiträge: 6 Registriert: 
21  Mär  2013  11:33  Re:  Ostarine  vom  Zoll 
beschlagnahmt von WildKaschi » 24 Apr 2013 
00:30  Ich  habe  mich  schlau  gemacht  bei 
MK2866 bzw SARMs spricht man ab 90mg von 
einer  "nicht  geringen  Menge".  Seit  dem 
01.01.2013  Das  ganze  hatte  ich  als  Research 
Chemical,  also  nicht  zu  Konsumzwecken 
bestellt.  Ich  wollte  damit  meinem 
altersschwachen  Streifenhörnchen  ein  längeres 
Leben gewären. Handel betreiben wollte ich mit 
dem Döschen mit 30ml sicherlich nicht. Es liegt 
eine Spritze zum Tropfen dabei. Bei einer nicht 
geringen  Menge  droht  scheinbar  eine 
Freiheitsstrafe von bis zu 3 Jahren, daher mache 
ich  mir  Sorgen.  Eine  Geldstrafe  habe  ich 
hoffentlich  nicht  zu  befürchten...  was  kommt 
auf  mich  zu?  Leider  hat  im  Netz  vorher 



scheinbar  jeder  sein  Ostarin  problemlos 
erhalten...?! Nach oben coma_pilot TA Member 
Beiträge:  322  Registriert:  05  Sep  2009  23:56 
Trainingsbeginn  (Jahr):  2009  Trainingsort: 
Studio  Re:  Ostarine  vom  Zoll  beschlagnahmt 
von  coma_pilot  »  24  Apr  2013  08:30 
WildKaschi  hat  geschrieben:  Ich  habe  mich 
schlau  gemacht  bei  MK2866  bzw  SARMs 
spricht man ab 90mg von einer "nicht geringen 
Menge". Seit dem 01.01.2013 Das ganze hatte 
ich  als  Research  Chemical,  also  nicht  zu 
Konsumzwecken  bestellt.  Ich  wollte  damit 
meinem  altersschwachen  Streifenhörnchen  ein 
längeres  Leben  gewären.  Handel  betreiben 
wollte ich mit dem Döschen mit 30ml sicherlich 
nicht. Es liegt eine Spritze zum Tropfen dabei. 
Bei einer nicht geringen Menge droht scheinbar 
eine Freiheitsstrafe von bis zu 3 Jahren, daher 
mache ich mir Sorgen. Eine Geldstrafe habe ich 
hoffentlich  nicht  zu  befürchten...  was  kommt 
auf  mich  zu?  Leider  hat  im  Netz  vorher 
scheinbar  jeder  sein  Ostarin  problemlos 



erhalten...?!  Ach  jetzt  doch  für  dich? 
...Streifenhörnchen, achso. Würde behaupten die 
waren  so  schlau  und haben innerhalb  der  EU 
bestellt  Nach  oben  WildKaschi  TA  Neuling 
Beiträge: 6 Registriert: 21 Mär 2013 11:33 Re: 
Ostarine  vom  Zoll  beschlagnahmt  von 
WildKaschi » 24 Apr 2013 09:42 Natürlich ist 
es  für  mich  um  beim  Mountainbiken  mehr 
Kondition  zu  trainieren  und  etwas  Masse  bis 
zum Sommer aufzubauen. Man hier wird einem 
aber auch nicht geholfen... ich möchte gerne die 
Konsequenzen wissen, die für mich durch eine 
Bestellung  enstehen  werden...  meine 
Ausbildung  beginnt  im  August  deswegen 
möchte  ich  nicht  in  den  KNAST!  Nach  oben 
DTO35  TA  Stamm  Member  Beiträge:  890 
Registriert:  25 Mai 2011 03:21 Körpergewicht 
(kg): 87 Körpergröße (cm): 175 Körperfettanteil 
(%):  9  Trainingsbeginn  (Jahr):  2009 
Bankdrücken  (kg):  160  Kniebeugen  (kg):  230 
Oberarmumfang (cm): 43 Oberschenkelumfang 
(cm):  61  Bauchumfang  (cm):  83 



Wettkampferfahrung:  Ja  Steroiderfahrung:  Ja 
Lieblingsübung:  Bankdrücken  Ziel  Gewicht 
(kg): 95 Ziel KFA (%): 8 Fachgebiet I: Steroide 
Ich  bin:  on  Re:  Ostarine  vom  Zoll 
beschlagnahmt  von  DTO35  »  24  Apr  2013 
09:44  In  den  Knast  wirst  du  wegen  so  einer 
Lapalie  sowieso  nicht  kommen.  Wird  eher 
fallengelassen  -  oder  schlimmstenfalls  eine 
Geldstrafe...  George  Clooney  will  mich  tot 
seh'n, denn er bangt um seinen Status als sexiest 
man alive... Nach oben WildKaschi TA Neuling 
Beiträge: 6 Registriert: 21 Mär 2013 11:33 Re: 
Ostarine  vom  Zoll  beschlagnahmt  von 
WildKaschi » 24 Apr 2013 09:57 Ich hoffe es 
doch sehr. Geld ist momentan bei mir keines zu 
holen, habe erst seit gestern wieder einen JOB 
Danke für die beruhigende Antwort. Hoffe auch, 
dass  ich  keinen  Eintrag  ins  Führungszeugnis 
bekomme... ich dachte wirklich dass mann das 
Zeug einfach  bestellen  kann,  bei  allen  Leuten 
im Netz kam es an Deutschland ist leider auch 
das  strengste  Land,  das  Zeug  fällt  ja  unters 



Dopinggesetz...  hätte  es  gern  ausprobiert,  da 
keine Nebenwirkungen....! In der Schweiz wärs 
mit  Sicherheit  durchgekommen.  Bin  mal 
gespannt ob die überhaupt rausfinden was drin 
ist, das Osta ist ziemlich neu... Geldstrafe wirds 
aber schon werden denke ich, habe ja auch dann 
gegen Patente verstossen Nach oben CoonL TA 
Stamm  Member  Beiträge:  469  Registriert:  27 
Sep  2012  11:21  Körpergewicht  (kg):  85 
Körpergröße (cm): 182 Körperfettanteil (%): 11 
Wettkampferfahrung:  Nein  Steroiderfahrung: 
Nein  Trainingsort:  Studio  Trainingsplan: 
Volumen  Trainingslog:  Nein  Studio:  Burger 
King  Fachgebiet  I:  Ernährung  Ich  bin: 
Pokemontrainer  Re:  Ostarine  vom  Zoll 
beschlagnahmt von CoonL » 24 Apr 2013 10:05 
Abstreiten! Die sollen dir erst mal nachweisen 
dass du es selbst bestellt hast. Sonst könnte ja 
jeder der einem ans Bein pissen will demjenigen 
Drogen schicken und in anschwärzen. Vielleicht 
war die Adresse falsch, whatever, einfach so tun 
als wüsstest du von nichts... Etwas geschickt zu 



bekommen ist nicht strafbar, war ja (noch) nicht 
in deinem Besitz! Keine Nebenwirkungen ist im 
übrigen  relativ,  da  Osta  den  T-Spiegel  senkt, 
was  wiederum  Nebenwirkungen  hervorrufen 
kann.... - Sometimes you gotta go through hell 
to get  in heaven -  Nach oben raoulmduke TA 
Neuling Beiträge: 48 Registriert: 02 Mär 2012 
15:56  Körpergewicht  (kg):  77  Körpergröße 
(cm):  175  Körperfettanteil  (%):  12 
Trainingsbeginn  (Jahr):  2005 
Wettkampferfahrung:  Nein  Steroiderfahrung: 
Nein  Trainingsort:  Studio  Lieblingsübung: 
Rudern Ernährungsplan: Ja Ziel  Gewicht (kg): 
85  Ziel  KFA (%):  9  Fachgebiet  I:  Ernährung 
Fachgebiet II:  Training Re: Ostarine vom Zoll 
beschlagnahmt von raoulmduke » 24 Apr 2013 
10:05 WildKaschi hat geschrieben: Ich hoffe es 
doch sehr. Geld ist momentan bei mir keines zu 
holen, habe erst seit gestern wieder einen JOB 
Danke für die beruhigende Antwort. Hoffe auch, 
dass  ich  keinen  Eintrag  ins  Führungszeugnis 
bekomme... ich dachte wirklich dass mann das 



Zeug einfach  bestellen  kann,  bei  allen  Leuten 
im Netz kam es an Deutschland ist leider auch 
das  strengste  Land,  das  Zeug  fällt  ja  unters 
Dopinggesetz...  hätte  es  gern  ausprobiert,  da 
keine Nebenwirkungen....! In der Schweiz wärs 
mit  Sicherheit  durchgekommen.  Bin  mal 
gespannt ob die überhaupt rausfinden was drin 
ist, das Osta ist ziemlich neu... Geldstrafe wirds 
aber schon werden denke ich, habe ja auch dann 
gegen Patente verstossen Eins kann dir gewiss 
sein,  der  Staat  bekommt sein  Geld  ggf.  sogar 
durch Ersatzhaft  Und wirklich gut scheinst  du 
dich nicht über Osta informiert zu haben, es gibt 
sehrwohl Nebenwirkungen Ich liebe das Eisen, 
das  Eisen  liebt  mich,  doch  das  Eisen  das  ich 
liebe, das heb ich noch nicht Nach oben Vader 
TA Elite Member Beiträge: 4243 Registriert: 29 
Jan 2011 14:16 Trainingsbeginn (Jahr): 1984 Ich 
bin:  im  Aufbau  Re:  Ostarine  vom  Zoll 
beschlagnahmt von Vader » 24 Apr 2013 10:28 
Zumindest  wird  unser  Versuchskarnickel  nun 
aus  sicherer  Quelle  in  Erfahrung  bringen,  ob 



Osta wirklich Osta ist - oder doch etwas ganz 
anderes He who stops being better stops being 
good (Oliver  Cromwell)  Sei,  was du scheinen 
willst  (Sokrates)  Nach  oben  raoulmduke  TA 
Neuling Beiträge: 48 Registriert: 02 Mär 2012 
15:56  Körpergewicht  (kg):  77  Körpergröße 
(cm):  175  Körperfettanteil  (%):  12 
Trainingsbeginn  (Jahr):  2005 
Wettkampferfahrung:  Nein  Steroiderfahrung: 
Nein  Trainingsort:  Studio  Lieblingsübung: 
Rudern Ernährungsplan: Ja Ziel  Gewicht (kg): 
85  Ziel  KFA (%):  9  Fachgebiet  I:  Ernährung 
Fachgebiet II:  Training Re: Ostarine vom Zoll 
beschlagnahmt von raoulmduke » 24 Apr 2013 
10:38  Vader  hat  geschrieben:  Zumindest  wird 
unser Versuchskarnickel nun aus sicherer Quelle 
in Erfahrung bringen, ob Osta wirklich Osta ist - 
oder doch etwas ganz anderes Genau, bitte mal 
posten  obs  echt  war  Ich  liebe  das  Eisen,  das 
Eisen liebt mich, doch das Eisen das ich liebe, 
das heb ich noch nicht Nach oben IWDIV TA 
Member Beiträge: 188 Registriert: 17 Jun 2012 



18:08  Körpergewicht  (kg):  88  Körpergröße 
(cm):  183  Steroiderfahrung:  Nein 
Lieblingsübung: Reverse Curls Ernährungsplan: 
Ja Ziel Gewicht (kg): 92 Ziel KFA (%): 6 Ich 
bin:  ad87-Fan  Re:  Ostarine  vom  Zoll 
beschlagnahmt  von  IWDIV  »  24  Apr  2013 
12:48 Als Strafe bekommst du eine 6-monatige 
Östrogen-Kur von der Staatsanwaltschaft. "Alle 
Dinge  sind  möglich  dem,  der  da  glaubt." 
Markus  9,  23  "Das  Leben  wird  ein  Ponyhof, 
wenn  man  sich  damit  abfindet,  dass  es  kein 
Ponyhof  ist."  Al  Nobody said  it  was  easy It's 
such a shame for us to part Nobody said it was 
easy No one ever said it  will  be this hard Oh 
take  me  back  to  the  start  IWDIV Nach  oben 
WildKaschi TA Neuling Beiträge: 6 Registriert: 
21  Mär  2013  11:33  Re:  Ostarine  vom  Zoll 
beschlagnahmt von WildKaschi » 24 Apr 2013 
17:47  Wenns  nicht  echt  war  hab  ich  ja  keine 
Strafe zu befürchten. Ausser es ist was anderes. 
Abstreiten ist so ne Sache, habe mit Kreditkarte 
bezahlt  (50  Euro)  und  denke  die  Identität  ist 



dann  über  Umwege  nachweisbar.  Ich  erhoffe 
mir  dass die Sache fallen gelassen wird wenn 
ich eine Stellungsnahme schreibe. Also dass es 
mir Leid tut und ich das nicht wieder bestelle 
etc. Da ich unter 21 bin, keine Vorstrafen habe 
mache ich mir nur Sorgen um ne Geldstrafe und 
Eintrag  in  FZ,  der  dann  sicherlich 
Auswirkungen  auf  meine  Ausbildung  hätte 
Jedoch bleibt abzuwarten, was dass Labor sagt. 
Leider  wohne  ich  in  diesem  Sklavenstaat,  in 
dem mir gesagt wird was ich konsumieren darf 
und was nicht!  Das  ist  Freiheitsberaubung,  es 
handelt  sich  schliesslich  nicht  um  ein 
Suchtmittel...  Und  das  in  Zeiten,  in  denen 
Leistungssteigerung  hoch  im  Trend  ist  Nach 
oben L.F.B. TA Stamm Member Beiträge: 424 
Registriert:  27 Dez 2011 23:53 Körpergewicht 
(kg): 104 Körpergröße (cm): 182 Bankdrücken 
(kg):  130  Oberarmumfang  (cm):  46 
Oberschenkelumfang  (cm):  71  Trainingsort: 
Studio  Re:  Ostarine  vom  Zoll  beschlagnahmt 
von L.F.B. » 24 Apr 2013 17:56 hahaha großes 



kino.  der  scheiß  interessiert  keinen menschen. 
die  stellungnahme  würde  bestimmt  paar  leute 
belustigen, aber mach dich nicht lächerlich und 
lass  es  sein.  Nach  oben  Nächste  Beiträge  der 
letzten  Zeit  anzeigen:  Sortiere  nach  Thema 
gesperrt 19 Beiträge • Seite 1 von 2 • 12 Zurück 
zu  Roids  &  Prohormone  Gehe  zu:  Wer  ist 
online?  Mitglieder  in  diesem Forum:  abergau, 
DTO35 und 4 Gäste Foren-Übersicht Das Team 
• Alle Cookies des Boards löschen • Alle Zeiten 
sind UTC + 1 Stunde Ansicht: klassisch mobil 
Powered by phpBB® Forum Software © phpBB 
Group Lade ...TEAM-ANDRO.com Anmelden 
Registrieren  Portal  Forum  Videos  Galerie 
my.Andro Suche Bekleidung Shirts Shop Foren-
Übersicht ‹ Doping im Bodybuilding ‹ Roids & 
Prohormone  FAQ  Registrieren  Anmelden 
Ostarine  vom  Zoll  beschlagnahmt  Moderator: 
Team AAS Thema gesperrt 19 Beiträge • Seite 2 
von 2 • 12 CoonL TA Stamm Member Beiträge: 
469  Registriert:  27  Sep  2012  11:21 
Körpergewicht (kg): 85 Körpergröße (cm): 182 



Körperfettanteil  (%):  11  Wettkampferfahrung: 
Nein  Steroiderfahrung:  Nein  Trainingsort: 
Studio  Trainingsplan:  Volumen  Trainingslog: 
Nein  Studio:  Burger  King  Fachgebiet  I: 
Ernährung Ich bin: Pokemontrainer Re: Ostarine 
vom Zoll beschlagnahmt von CoonL » 24 Apr 
2013  17:58  Stellungnahme  = 
Schuldeingeständnis  kann  mich  da  nur  L.F.B. 
anschliessen --> Lass es! - Sometimes you gotta 
go through hell  to get in heaven - Nach oben 
Wer  die  Werbung  nicht  mag,  der  kann  sie  in 
seinem  Profil  ausschalten.  Nach  oben 
coma_pilot  TA  Member  Beiträge:  322 
Registriert: 05 Sep 2009 23:56 Trainingsbeginn 
(Jahr):  2009 Trainingsort:  Studio  Re:  Ostarine 
vom Zoll beschlagnahmt von coma_pilot » 24 
Apr 2013 18:23 WildKaschi hat geschrieben: ... 
Deutschland ist leider auch das strengste Land, 
das Zeug fällt ja unters Dopinggesetz... hätte es 
gern  ausprobiert,  da  keine 
Nebenwirkungen....! ... Nach oben Predator_ TA 
Rookie Beiträge: 148 Registriert: 24 Mär 2013 



17:41  Körpergewicht  (kg):  86  Körpergröße 
(cm):  171  Trainingsbeginn  (Jahr):  2009 
Oberarmumfang  (cm):  43  Bauchumfang  (cm): 
81 Ernährungsplan: Ja Fachgebiet I: Ernährung 
Re:  Ostarine  vom  Zoll  beschlagnahmt  von 
Predator_  »  24  Apr  2013  21:06  IWDIV  hat 
geschrieben:  Als  Strafe  bekommst  du  eine  6-
monatige  Östrogen-Kur  von  der 
Staatsanwaltschaft. Life's too short to stay small 
Nach oben WildKaschi TA Neuling Beiträge: 6 
Registriert:  21  Mär  2013  11:33  Re:  Ostarine 
vom Zoll beschlagnahmt von WildKaschi » 25 
Apr 2013 07:12 Ich warte jetzt erstmal auf Post 
vom  Regierungspräsidium....bzw  die 
Laborergebnisse.  Wenn  ein  Strafverfahren 
eingeleitet  werden  würde,  schreibe  ich  kein 
Schuldeingeständnis,  da ich damit  rechne dass 
die  Sache  fallen  gelassen  wird.  BTW  wird 
einem hier nicht geholfen. Die meisten sich nur 
lustig über anderer Leute Probleme, euch haben 
die Roids wohl das Hirn zerfressen. Deswegen 
CLOSED  Nach  oben  Vorherige  Beiträge  der 



letzten  Zeit  anzeigen:  Sortiere  nach  Thema 
gesperrt 19 Beiträge • Seite 2 von 2 • 12 Zurück 
zu  Roids  &  Prohormone  Gehe  zu:  Wer  ist 
online?  Mitglieder  in  diesem  Forum:  DTO35 
und 5 Gäste Foren-Übersicht Das Team • Alle 
Cookies des Boards löschen • Alle Zeiten sind 
UTC  +  1  Stunde  Ansicht:  klassisch  mobil 
Powered by phpBB® Forum Software © phpBB 
Group Lade ...Angenommen Person A bestellt 
im Internet bei einem asiatischen Anbieter (z.B. 
aus  China,  Thailand,  etc.  )  ein  Research 
Chemical - nehmen wir z.B. an es handelt sich 
um eine Bestellung von 100mg JWH- 018 (1-
Pentyl-3-(1-Naphthoyl)Indole),  eine  Substanz 
die  nicht  in  den  Anlagen  I-III  des  BtMG 
aufgeführt ist. Nehmen wir desweiteren an der 
Zoll  öffnet  die  Lieferung  bei  der  Einfuhr. 
Welche  Konsequenzen  hat  A  zu  befürchten? 
Handelt es sich evtl.  um einen Verstoss gegen 
das AMG? Wenn ja, mit welcher Begründung? 
Danke  für  Ihre  Antworten!  #2  (permalink) 
01.12.2008, 14:25 Humungus V.I.P.  Registriert 



seit: Aug 2007 Alter: 46 Beiträge: 20.914 AW: 
Online-Bestellung  von  Research  Chemicals 
Zitat:  Zitat  von  kitten  ...ein  Research 
Chemical... Nun, das von Dir Genannte ist eine 
Droge: http://wiki.blacklight.in/index.php/JWH-
018  Zitat:  Zitat  von  kitten  Welche 
Konsequenzen hat A zu befürchten? Dazu lese 
man  die  §§  95-97  AMG  (inklusive  der 
Einziehung  des  Zeugs,  natürlich).  Zitat:  Zitat 
von  kitten  Handelt  es  sich  evtl.  um  einen 
Verstoss gegen das AMG? Wenn ja, mit welcher 
Begründung? In meinen Augen ja. Begründung: 
JWH-018 ist als Arzneimittel einzustufen (§ 2 I 
Punkt  5  AMG).  Danach  fällt  es  unter  den 
üblichen  Schutz  und  darf  nicht  unbefugt 
eingeführt werden. Wenn A natürlich tatsächlich 
damit  forschen will,  wird  es  ihm leicht  fallen 
wissenschaftliche  Eignung  nachzuweisen  und 
eine  Genehmigung  zu  erreichen.  Irgendwie 
glaube  ich  aber  nicht  daran. 
__________________ "Und was soll  ich Dich 
lehren? Das Müllern - oder auch alles andere?", 



wollte der Meister wissen. "Das andere auch", 
sagte  Krabat.  In  memoriam  Otfried  Preußler 
Bitte  nicht  auf  PNs  reagieren,  die 
unbürokratisch  Hilfe  bei  BtM-  und 
Führerscheinproblemen  anbieten!  Diese 
grundsätzlich  dem  Admin  melden.  #3 
(permalink)  01.12.2008,  14:36  kitten  Neues 
Mitglied Registriert seit: Dec 2008 Beiträge: 4 
AW:  Online-Bestellung  von  Research 
Chemicals Zitat: Zitat von Humungus Nun, das 
von  Dir  Genannte  ist  eine  Droge: 
http://wiki.blacklight.in/index.php/JWH-018  Ja, 
das ist eine Droge - deswegen ja auch die Frage 
in  diesem  Unterforum.  Zitat:  Zitat  von 
Humungus Dazu lese man die §§ 95-97 AMG 
(inklusive der Einziehung des Zeugs, natürlich). 
In meinen Augen ja. Begründung: JWH-018 ist 
als  Arzneimittel  einzustufen  (§  2  I  Punkt  5 
AMG).  Danach  fällt  es  unter  den  üblichen 
Schutz  und  darf  nicht  unbefugt  eingeführt 
werden.  Ok  -  nur  könnte  A  doch  einfach 
behaupten das Zeug nie bestellt zu haben, oder? 



Mit  welchem  Strafmaß  ist  hier  zu  rechnen? 
Haftstrafe?  Geldbuße  -  wie  hoch?  Zitat:  Zitat 
von  Humungus  Wenn  A natürlich  tatsächlich 
damit  forschen will,  wird  es  ihm leicht  fallen 
wissenschaftliche  Eignung  nachzuweisen  und 
eine  Genehmigung  zu  erreichen.  Irgendwie 
glaube ich aber nicht daran. Ja, natürlich meine 
ich  hier  den  Fall  das  A nicht  damit  forschen 
will. Aber inwieweit ist das was anderes als z.B. 
Viagra  online  zu  bestellen?  Ist  ja  auch  ein 
Verstoß  gegen  AMG  wenn  man 
verschreibungspflichtige  Medikamente  bestellt, 
oder? #4 (permalink) 01.12.2008,  15:28 kitten 
Neues  Mitglied  Registriert  seit:  Dec  2008 
Beiträge:  4  AW:  Online-Bestellung  von 
Research  Chemicals  Oliverk71:  Fair  enough! 
Dass  Sie  keine  Tipps  zu  Risikoeinschätzung 
fiktiver Gesetzesverstöße geben wollen kann ich 
nachvollziehen...  nur  gibts  dann  wohl  keinen 
Grund in  diesem Forum überhaupt  zu  posten, 
sind  doch  schliesslich  fast  alles  fiktive 
Gesetzesverstöße!  Dass  wer  so  blöd  ist  und 



blaue  Pillen  in  Asien  online  einkauft  selber 
schuld ist wohl klar, geht aber vollkommen am 
Thema vorbei: Inwieweit ist das etwas anderes? 
#5  (permalink)  01.12.2008,  15:53  Humungus 
V.I.P.  Registriert  seit:  Aug  2007  Alter:  46 
Beiträge:  20.914  AW:  Online-Bestellung  von 
Research Chemicals Zitat: Zitat von kitten Ok - 
nur könnte A doch einfach behaupten das Zeug 
nie bestellt zu haben, oder? Das ist möglich. Im 
Rahmen  des  Strafverfahrens  wird  man 
zweifelsfrei nachweisen müssen, dass der A die 
Droge  bestellt  hat,  um  ihn  verurteilen  zu 
können.  Zitat:  Zitat  von  kitten  Mit  welchem 
Strafmaß  ist  hier  zu  rechnen?  Haftstrafe? 
Geldbuße  -  wie  hoch?  Dazu  kann  ich  nichts 
sagen,  da  in  diesem  Bereich  kein  Fachmann. 
Vielleicht  meldet  sich noch jemand dazu.  Das 
Strafmaß hängt von verschiedenen Dingen ab: 
Kooperation  des  A,  Verkaufs-  oder 
Eigenkonsumabsicht,  Menge,  Reinheit  und 
Gefährlichkeit  des  Stoffes.  Zitat:  Zitat  von 
kitten  Aber  inwieweit  ist  das  was  anderes  als 



z.B. Viagra online zu bestellen? Ist ja auch ein 
Verstoß  gegen  AMG  wenn  man 
verschreibungspflichtige  Medikamente  bestellt, 
oder?  Ja,  ist  es  ohne  Zweifel.  Das  Strafmaß 
hängt  eben mit  dem zusammen,  was mit  dem 
Stoff  geschieht  und  wie  gefährlich  er  ist.  Bei 
einigen blauen Pillen wird es anders sein als bei 
anderen Dingen. @Oliverk71: da hast Du mich 
auf dem falschen Fuß erwischt mit der EU. Ich 
sehe aber keinen Unterschied in den Geboten. 
Lediglich  die  arzneimittelrechtliche  Zulassung 
wird  (unter  Vorbehalt)  übertragbar  sein. 
__________________ "Und was soll  ich Dich 
lehren? Das Müllern - oder auch alles andere?", 
wollte der Meister wissen. "Das andere auch", 
sagte  Krabat.  In  memoriam  Otfried  Preußler 
Bitte  nicht  auf  PNs  reagieren,  die 
unbürokratisch  Hilfe  bei  BtM-  und 
Führerscheinproblemen  anbieten!  Diese 
grundsätzlich  dem  Admin  melden.  #6 
(permalink) 16.12.2008, 09:43 Humungus V.I.P. 
Registriert  seit:  Aug  2007  Alter:  46  Beiträge: 



20.914  AW:  Online-Bestellung  von  Research 
Chemicals  Sieh  mal  da:  http://eltern.tonline. 
de/c/17/15/23/54/17152354.html  Da  wusste 
jemand  schon  zwei  Wochen  vor  dieser 
Pressemeldung,  wonach  er  fragt! 
__________________ "Und was soll  ich Dich 
lehren? Das Müllern - oder auch alles andere?", 
wollte der Meister wissen. "Das andere auch", 
sagte  Krabat.  In  memoriam  Otfried  Preußler 
Bitte  nicht  auf  PNs  reagieren,  die 
unbürokratisch  Hilfe  bei  BtM-  und 
Führerscheinproblemen  anbieten!  Diese 
grundsätzlich  dem  Admin  melden.  #7 
(permalink)  16.12.2008,  12:17  kitten  Neues 
Mitglied Registriert seit: Dec 2008 Beiträge: 4 
AW:  Online-Bestellung  von  Research 
Chemicals Zitat: Zitat von Humungus Sieh mal 
da:  http://eltern.tonline. 
de/c/17/15/23/54/17152354.html  Da  wusste 
jemand  schon  zwei  Wochen  vor  dieser 
Pressemeldung,  wonach  er  fragt!  Dass  in  den 
"Kräutermischungen"  wohl  mehr  als  nur 



Kräuter  sind  war  eigentlich  ziemlich  klar.  Ich 
bin was die neue Analyse aus Frankfurt angeht 
allerdings  sehr  skeptisch:  Die  Wirkung  von 
Spice passt einfach nicht zu der von Leuten die 
JWH-018  probiert  haben  beschriebenen.  Ich 
könnt  mir  gut  vorstellen dass  da  nich nur  ein 
Research  Chemical  drin  ist  -  die 
unterschiedliche  Wirkung  der 
Kräutermischungen  verschiedener  Hersteller 
könnte  durch  unterschiedliche 
Wirkstoffcocktails  erklärt  werden.  #8 
(permalink) 16.12.2008, 12:21 Humungus V.I.P. 
Registriert  seit:  Aug  2007  Alter:  46  Beiträge: 
20.914  AW:  Online-Bestellung  von  Research 
Chemicals  Zitat:  Zitat  von kitten  Dass  in  den 
"Kräutermischungen"  wohl  mehr  als  nur 
Kräuter  sind  war  eigentlich  ziemlich  klar. 
Offensichtlich  wusstes  Du  aber  entweder  von 
der  Studie  oder durch andere Informationen,w 
as drin ist. Zitat: Zitat von kitten Die Wirkung 
von Spice passt einfach nicht zu der von Leuten 
die JWH-018 probiert haben beschriebenen. Ich 



könnt  mir  gut  vorstellen dass  da  nich nur  ein 
Research  Chemical  drin  ist  -  die 
unterschiedliche  Wirkung  der 
Kräutermischungen  verschiedener  Hersteller 
könnte  durch  unterschiedliche 
Wirkstoffcocktails erklärt werden. Jo, durchaus 
möglich,  dass da noch anderes  Zeug drinsitzt. 
Anstelle  eines  Herstellers  würde  ich  eine 
Designerdroge beimischen, die nicht so schnell 
gefunden wird. Auf jeden Fall: Schluss ist mit 
dem  Kraut.  __________________  "Und  was 
soll ich Dich lehren? Das Müllern - oder auch 
alles andere?", wollte der Meister wissen. "Das 
andere  auch",  sagte  Krabat.  In  memoriam 
Otfried Preußler Bitte nicht auf PNs reagieren, 
die  unbürokratisch  Hilfe  bei  BtM-  und 
Führerscheinproblemen  anbieten!  Diese 
grundsätzlich  dem  Admin  melden.  #9 
(permalink)  17.12.2008,  13:12  aXXL  Star 
Mitglied  Registriert  seit:  Sep  2007  Ort: 
Nordfriesland- Heimat des Tourrorismus Alter: 
60 Beiträge: 674 Blog-Einträge: 1 AW: Online-



Bestellung von Research Chemicals Zitat: Zitat 
von Humungus Auf jeden Fall: Schluss ist mit 
dem Kraut. Locker bleiben: So schnell ist nicht 
Schluss  wie  (noch?)  konsumiert  wird. 
http://ineidfo.blogspot.com/  #10  (permalink) 
17.12.2008, 16:27 Humungus V.I.P.  Registriert 
seit: Aug 2007 Alter: 46 Beiträge: 20.914 AW: 
Online-Bestellung  von  Research  Chemicals 
Zitat:  Zitat  von  aXXL  Locker  bleiben:  So 
schnell ist nicht Schluss wie (noch?) konsumiert 
wird.  Stimmt.  Aber  irgendwann  ist  auch  der 
größte  Krauthaufen  entweder  abgeraucht  oder 
vertrocknet.  Nur  interessant,  wie  die  Firma 
schon das  zweite  Mal  versucht,  ihren  Umsatz 
durch  Tricksereien  zum  Leben  zu  erwecken. 
Schon deshalb abzulehnen, weil der Konsument 
nicht  genau  weiß,  was  er  konsumiert. 
__________________ "Und was soll  ich Dich 
lehren? Das Müllern - oder auch alles andere?", 
wollte der Meister wissen. "Das andere auch", 
sagte  Krabat.  In  memoriam  Otfried  Preußler 
Bitte  nicht  auf  PNs  reagieren,  die 



unbürokratisch  Hilfe  bei  BtM-  und 
Führerscheinproblemen  anbieten!  Diese 
grundsätzlich  dem  Admin  melden.Spice  - 
Betrügerischer  Kräutermix  ist  Beleg  falscher 
Drogenpolitik Meldung des DHV vom 16. 12. 
2008 Viel wurde in den vergangenen Monaten 
über  Inhaltsstoffe  und  Risiken  der 
"Räuchermischung"  Spice  gemutmaßt.  Seit 
gestern  glauben  nur  noch  wenige  an  einen 
"harmlosen"  Mix  verschiedener  psychoaktiver 
Pflanzen.  Eine  im Auftrag  des  Drogenreferats 
der  Stadt  Frankfurt/  Main  von  THC-Pharm 
durchgeführte  Spice-Analyse  legt  den  Schluss 
nahe, dass Spice das synthetische Cannabinoid 
JWH-018 enthält.  Der  Spice-Hype zeigt  dabei 
vor allem die Schädlichkeit der gegenwärtigen 
repressiven  Drogenpolitik.  Spice  ein 
mediengemachter Drogenhype? Das unter dem 
Namen  "Spice"  (auf  deutsch  Gewürz) 
vertriebene  Produkt  der  britischen  Firma  the 
Psyche  Deli  enthält  laut  Verpackung  eine 
Mischung verschiedener Pflanzen und Aromen, 



deren Konsum zu Rauschzwecken in Europa bis 
dato  quasi  unbekannt  war.  Laut  Hersteller 
enthält die Mischung: * Baybean (Meeresbohne, 
Canavalia maritima) * Blauer Lotus (Nymphaea 
caerulea)  *  Lion's  Tail  (Afrikanisches 
Löwenohr,  Leonurus  cardiaca)  *  Lousewort 
(Läusekraut,  Pedicularis)  *  Indian  Warrior 
(Pedicularis  densiflora)  *  Dwarf  Scullcap 
(Helmkraut, Scuttelaria nana) * Maconha Brava 
(Zornia latifolia) * Pink Lotus (Indischer Lotur, 
Nelumbo  nucifera)  *  Marshmallow  (Echter 
Eibisch,  Althaea  officinalis)  *  Red  Clover 
(Rotklee, Trifolium pratense) * Rose (Rosen?) * 
Siberian  Motherwort  (Marihuanilla,  Leonorus 
sibiricus)  *  Vanille  *  Honig  Vertrieben  wird 
Spice bereits seit gut 4 Jahren. In den Fokus der 
deutschen  Medien  geriet  die  vielfach  als 
Rauschdroge  missbrauchte  Räuchermischung 
jedoch  erst  im  Frühsommer  2008.  Der  von 
einigen Händlern als "legaler Marihuanaersatz" 
angepriesene  "Kräutermix"  gelangte  zu 
zweifelhafter Berühmtheit,  als RTL im August 



2008 von "machtlosen  Polizisten"  und "ersten 
Konsumenten  in  Therapie"  berichtete. 
"Versehentlich"  machte  RTL  so  ein  Produkt 
bekannt,  das  zuvor  nur  von  sehr  wenigen  als 
Droge  konsumiert  wurde.  Mit  jedem  neuen 
Konsumenten wuchs das Interesse der Medien 
und so entwickelte sich der "Geheimtipp" Spice 
schnell  zu  einer  regelrechten  In-Droge.  Dabei 
wussten zu diesem Zeitpunkt noch nicht einmal 
Experten,  was  denn  da  berauscht.  Manche 
vermuteten gar ein Placebo. Natürlich ging das 
wachsende Medieninteresse auch an der Politik 
nicht  spurlos  vorbei.  Im  Gegensatz  zu  den 
Verbotsverfahren bei Salvia Divinorum und der 
Diskussion  über  psylocibinhaltige  Frischpilze 
reagierte die Bundesdrogenbeauftragte zunächst 
sehr zögerlich und verwies darauf, dass ihr ohne 
Erkenntnisse  über  den  Wirkstoff  die  Hände 
gebunden  seien.  Man  kann  eben  nur  das 
verbieten,  was  man  benennen  kann. 
Drogenreferat  und  THC-Pharm  "entzaubern" 
Spice Letztlich gelang es erst dem Hersteller des 



THC-Medikaments Dronabinol THCPharm, den 
"Spice-Wirkstoff"  zu  identifizieren.  Bei  einer 
Pressekonferenz  des  Drogenreferats  der  Stadt 
Frankfurt/  Main  verkündete  Holger  Rönitz,  in 
Spice  das  synthetische  Cannabinoid  JWH-018 
nachgewiesen zu haben.  Demnach werden die 
berauschenden Wirkungen keineswegs von den 
natürlichen  Kräutern  selbst  hervorgerufen. 
Vielmehr wurde in den untersuchten Proben von 
"Spice Gold",  "Arctic Synergie" und "Yukatan 
Fire"  die  Substanz  JWH-018  in 
unterschiedlicher  und  stark  schwankender 
Konzentration  gefunden.  JWH-018  ist  ein  auf 
chemischem  Wege  hergestelltes  Cannabinoid, 
das  ähnlich  dem  in  der  Cannabispflanze 
enthaltenen  Wirkstoff  Tetrahydrocannabinol 
(THC)  vom den  Cannabinoid-  Rezeptoren  im 
Gehirn  aufgenommen  wird.  JWH-018  besitzt 
eine  ähnliche  Wirkung  wie  THC,  ist  aber 
deutlich  potenter.  Eine  Aufnahme  des 
Wirkstoffs durch Rauchen ist möglich. Letztlich 
handelt  es  sich  bei  Spice  also  um  eine 



Kräutermischung mit einem chemischen Zusatz, 
der  ähnliche  Wirkungen  wie  Cannabis 
hervorruft.  geschickt  mit  Kräutern  getarnte 
psychoaktive Chemikalie. Nur sie ruft die von 
"Kiffern"  geschätzten  Rauschzustände 
hervorruft.  Zitat  Presseerklärung Drogenreferat 
Stadt  Frankfurt/  Main  Konsumenten  als 
Versuchskaninchen  Obschon  noch  keine 
Analyse  eines  zweiten Prüflabors  vorliegt,  die 
die  Ergebnisse  von  THC-Pharm  bestätigt  und 
sich  der  Spice-Hersteller  noch  nicht  zu  den 
Vorwürfen  geäußert  hat,  muss  man  davon 
ausgehen,  dass  "the  Psyche  Deli"  der 
angeblichen  Kräutermischung  bewusst  ein 
synthetisches  Arzneimittel  beigemengt  hat.  In 
Kombination  mit  der  überaus 
konsumentenfeindlichen  Nicht- 
Informationsstrategie  der  Firma  liegt  der 
Schluss  nahe,  dass  the  Psyche  Deli  mit 
fragwürdigen  Geschäftspraktiken  und  ohne 
Rücksicht auf die Gesundheit der Konsumenten 
Geschäfte  macht.  Natürlich  weist  das 



Unternehmen auf der Packung darauf hin, dass 
die  Mischung nicht  zum Rauchen gedacht  ist. 
Dem objektiven Beobachter muss dies aber wie 
Hohn  erscheinen,  wenn  man  sich  die 
Unternehmensgeschichte  genauer  besieht. 
Jahrelang war the Psyche Deli als Vertreiber von 
allerlei  Rauschkräutern und von Myzelien und 
Sporen psylocybinhaltiger  Pilze bekannt.  Kurz 
nach  dem  Aus  dieser  Geschäftszweige  durch 
eine  Neuregelung  der  britischen 
Betäubungsmittelgesetze  kam  Spice  auf  den 
Markt. Ein "wir haben doch nicht gewusst, dass 
die das rauchen werden" nimmt man the Psyche 
Deli  deshalb  nicht  ab.  Warum  sollte  der 
Hersteller  auch  einer  Räuchermischung  große 
Mengen  einer  seltenen  rauscherzeugenden 
Chimikalie beifügen? Da der Hersteller immer 
bestritten  hat,  dass  etwas  in  Spice 
hineingemengt  wurde  und  die  Wirkung  auf 
etwas Anderm beruht als auf den angegebenen 
Kräutern,  handelt  es  sich  hier  um  einen 
massiven Betrug an Händlern und Konsumenten 



mit  unabsehbaren  Folgen.  Der  Deutsche  Hanf 
Verband ist nicht grundsätzlich gegen Nutzung 
und  Verkauf  von  psychoaktiven  Kräutern,  rät 
aber  vom  Spice-Konsum  ab  und  ruft  die 
Händler  auf,  Spice  aus  dem  Programm  zu 
nehmen.  Falsche  Drogenpolitik  verstärkt 
Spicehype  Einen  großen  Anteil  an  der 
epidemischen  Ausbreitung  des  Konsums  einer 
dubiosen  Kräutermischung  hat  die  deutsche 
Drogenpolitik.  Vor  10  Jahren  konnte  man  in 
Berlin  in  das  Fachgeschäft  Elixier  gehen  und 
psychoaktive  Kräuter  als  Genussmittel 
erwerben.  Es  gab  eine  fachkundige  Beratung 
und  der  Konsument  wusste,  wofür  oder  auch 
wogegen er sich entschied. Seitdem sind immer 
mehr pflanzliche Drogen verboten worden. Das 
Elixier  musste  schließen.  Das  Ergebnis  ist 
Spice.  Eine  getarnte  Chemo-Droge  wird  als 
Räuchermischung an jeder Ecke und im Internet 
ohne  Beratung  und  ohne  Altersbeschränkung 
verkauft.  Eine Kontrolle der Inhaltsstoffe wird 
so sehr schwierig. Das gleiche Phänomen lässt 



sich bei Marihuana verfolgen. Das Verbot von 
Hanfblüten als Genussmittel macht es überhaupt 
erst möglich, dass das "Gras" tonnenweise mit 
gefährlichen  Streckmitteln  verseucht  ist. 
Drogen-Kräuter  gehören  in  Fachgeschäfte 
Durch  die  Verbotspolitik  gegen 
rauscherzeugende  Pflanzen,  die  die 
Bundesregierung in den letzten Jahren verfolgt 
hat,  hat  der  Staat  die  Kontrolle  über  diesen 
Markt  aufgegeben  und  ein  Produkt  wie  Spice 
geradezu  heraufbeschworen.  Auch  wenn 
Cannabis  legal  erhältlich  wäre,  hätte  Spice 
sicherlich  keine  Chance.  Der  Deutsche  Hanf 
verband  spricht  sich  dafür  aus,  Fachgeschäfte 
für  rauscherzeugende Pflanzen zu schaffen,  in 
denen die Kunden qualifiziert  beraten und die 
Produkte  sauber  deklariert  und  staatlich 
kontrolliert  werden.  Dazu  Georg  Wurth  vom 
Deutschen  Hanf  Verband:  "Konsumiert  wird 
sowieso.  Deshalb  ist  es  sinnvoller,  wenn  der 
Staat  für  diese  Kräuter  einen  kontrollierten 
Rahmen schafft, der 



Risiken minimiert. Ein transparenter Fachhandel 
ist  da  sicher  besser  als  ein  völlig 
unkontrollierbarer  Schwarzmarkt."  #12 
(permalink) 17.12.2008, 19:51 Humungus V.I.P. 
Registriert  seit:  Aug  2007  Alter:  46  Beiträge: 
20.914  AW:  Online-Bestellung  von  Research 
Chemicals Zitat: Zitat von Goldbart Indem der 
Hersteller  das  JWH-018  nicht  deklarierte, 
könnte man ihn doch drannehmen?!? Natürlich, 
wobei  ich  nicht  weiß,  welcher  Verstoß  gegen 
das Arzneimittelgesetz genau begangen wurde. 
Man wird aber  nachweisen müssen,  dass  dem 
hersteller  diese  ääähm  Beimischung  bekannt 
gewesen sein müsste. Abgesehen davon: wo war 
nochmal der Firmensitz? Und zum Schluss: hier 
reden wir  über einen realen Fall,  darum muss 
hier Ende sein. __________________ "Und was 
soll ich Dich lehren? Das Müllern - oder auch 
alles andere?", wollte der Meister wissen. "Das 
andere  auch",  sagte  Krabat.  In  memoriam 
Otfried Preußler Bitte nicht auf PNs reagieren, 
die  unbürokratisch  Hilfe  bei  BtM-  und 



Führerscheinproblemen  anbieten!  Diese 
grundsätzlich  dem  Admin  melden.  #13 
(permalink)  08.01.2009,  08:48  Puma76 
Boardneuling  Registriert  seit:  Jan  2009 
Beiträge:  5  AW:  Online-  Bestellung  von 
Research  Chemicals  Zurück  zum  eigentlichen 
Thema: Kann mir mal jemand erklären, warum 
hier § 2 AMG greifen soll? Es gibt doch vom 
Bundesinstitut  für  Arzneimittel  und 
Medizinprodukte  (BfArM)  eine  Auflistung, 
welche  Stoffe  Arznzeimittel  sind.  JWH-018 
respektive 1-Pentyl-3-naphthoylindol ist da aber 
nicht  aufgeführt.  Und was da nicht  aufgeführt 
ist,  ist  auch  keine  Arznei  oder  sehe  ich  das 
falsch?  #14  (permalink)  08.01.2009,  10:56 
aXXL Star Mitglied Registriert  seit:  Sep 2007 
Ort:  Nordfriesland-  Heimat  des  Tourrorismus 
Alter:  60 Beiträge:  674 Blog-Einträge:  1  AW: 
Online-Bestellung von Research Chemicals Das 
BfA** ist ein träger mit typischen Sesselfurzern 
besetzter  Verwaltungs-Koloss  und  reagiert  auf 
solche  Dinge  nicht  im  Vorwege.  Ausserdem 



arbeitet  es  im Falle  von Profit-  Interessen der 
Pharma-Industrie direkt zu und ist überdies für 
eine  Anzahl  von  unglaublich  drastischen 
Arzneimittel-  Skandalen  mitverantwortlich. 
Wenn  also  die  persönliche  Meinung  besteht, 
zehn-  oder  hunderttausende  Konsumenten 
müssten  eine  Substanz  verwenden,  die  nicht 
einmal  auf  der  Verkaufsverpackung  deklariert 
ist, darf die Frage erlaubt sein, wieso nicht auch 
bei  der  chinesischen  Regierung  gegen 
Milchprodukte  mit  Melanin  opponiert  wird..? 
Wer dennoch auf "Schpeiss" (das "p" ist m. E. 
entbehrlich) nicht verzichten mag, sollte sich in 
den  letzten  Tagen  vor  der  amtlichen 
Verbotsdurchsetzung  noch  einmal  ordentlich 
bevorraten,  das  Zeug  gut  wegbunkern,  nicht 
zuviel davon rauchen (damit er seinen Bunker 
auch wiederfindet) und dann darauf hoffen, dass 
innerhalb  der  eigenen  Lebenszeit  ein  paar 
einflussreiche  Schlaumeier  mit 
Geldvermehrungs-Ambitionen  die 
wissenschaftlich  begründete  Feststellung 



treffen, dass dieser Stoff ja wohl doch nicht so 
schlimm wie ursprünglich behauptet - und somit 
durchaus marktfähig ist. Bis dahin rate ich auf 
den  Gebrauch  einer  "vierfach  schwächeren" 
Substanz zurückzugreifen, sich damit aber nicht 
erwischen  zu  lassen,  so  lange  es  ebenfalls 
verboten ist. Sollte dieses letztgenannte Verbot 
jemals  aufgehoben  werden,  kann  man 
schließlich bequem die Dosis um das Vierfache 
erhöhen,  falls  dann  immer  noch  das 
(unstillbare?) Bedürfnis nach Schpeiss-Effekten 
besteht.  Oder  -  auch  so  könnte  es  kommen  - 
man greift zwischenzeitlich auf etwas Ähnliches 
wie  "JHW-019"  zurück,  das  zum  jetzigen 
Zeitpunkt  sicherlich  schon  eingetütet,  schön 
verpackt  und  undeklariert  in  den  Schubladen 
derjenigen  herumliegt,  deren  Profit-Interesse 
nicht  geringer  ist  als  das  der  Pharmafia.  #15 
(permalink) 08.01.2009, 16:32 Humungus V.I.P. 
Registriert  seit:  Aug  2007  Alter:  46  Beiträge: 
20.914  AW:  Online-Bestellung  von  Research 
Chemicals Zitat: Zitat von Puma76 Und was da 



nicht aufgeführt ist, ist auch keine Arznei oder 
sehe ich das falsch? Tust Du, siehe mein erstes 
Posting  hier  und  das  von Potatoefritz.  Anders 
als im BtMG gibt es im AMG keine Liste von 
Stoffen, die verboten sind. DIes ist nicht nötig. 
Vielmehr  wird  ein  Stoff  automatisch  zum 
Arzneimittel, wenn er die Eigenschaften des §2 
AMG besitzt. __________________ "Und was 
soll ich Dich lehren? Das Müllern - oder auch 
alles andere?", wollte der Meister wissen. "Das 
andere  auch",  sagte  Krabat.  In  memoriam 
Otfried Preußler Bitte nicht auf PNs reagieren, 
die  unbürokratisch  Hilfe  bei  BtM-  und 
Führerscheinproblemen  anbieten!  Diese 
grundsätzlich  dem  Admin  melden.  #16 
(permalink)  09.01.2009,  05:47  Puma76 
Boardneuling  Registriert  seit:  Jan  2009 
Beiträge:  5  AW:  Online-Bestellung  von 
Research Chemicals Danke für die Klarstellung 
Humungus.  Was  mir  noch  unklar  ist:  Wer 
entscheidet  denn  dann,  ob  eine  Substanz  ein 
Arnzeimittel  ist  oder  nicht?  Bedarf  es  dafür 



nicht eines Gutachtens und wenn ja, wer gibt bei 
welchem Anlass  sowas  dann  in  Auftrag?  Das 
JWH-018 eine  ziemlich gefährliche Droge ist, 
ist  mir  schon  klar.  Ebenso,  dass  dieser  Stoff 
offensichtlich die Kriterien von §2 AMG erfüllt. 
Wenn man die  Medien verfolgt,  dann entsteht 
der Eindruck, dass der Verkauf von Spice und 
Konsorten  legal  sei.  Politiker  betonen  auch 
immer wieder, dass es derzeit keine Möglichkeit 
gäbe gegen den Verkauf von Spice vorzugehen 
und  dass  dafür  eine  Änderung  des  BTMG 
notwendig wäre. Könnte man die Händler nicht 
einfach  wegen  Versoßes  gegen  das  AMG 
verklagen  und  so  den  Handel  unterbinden, 
eventuell  auch  gleich  eine  einstweilige 
Verfügung  erwirken?  Warum ist  zum Beispiel 
der  Verkauf  von  Pflanzen  möglich  die 
psychoaktive  Substanzen  enthalten,  wie  z.  B. 
die Engelstrompete? Die erfüllt  doch auch die 
Kriterien von §2 AMG. Inwiefern spielt da der 
geplante Verwendungszeck eine Rolle? Ist  das 
vielleicht auch der Grund warum Spice noch auf 



dem Markt ist,  da das Zeugs als Räucherware 
deklariert  ist?  #17  (permalink)  10.01.2009, 
00:43 Puma76 Boardneuling Registriert seit: Jan 
2009 Beiträge:  5  AW: Online-  Bestellung von 
Research  Chemicals  Zumindest  in  Bayern  hat 
sich  ab  sofort  der  Fall  erledigt:  Zitat:  Der 
Freistaat  Bayern  hat  Mischungen  der 
Modedroge  Spice  mit  Cannabis-ähnlichen 
Zusätzen  als  bedenkliche  Arzneimittel 
eingestuft.  Ab  sofort  ist  nach  dem 
Arzneimittelgesetz  (AMG)  der  Handel  in 
Bayern  damit  verboten.  ....  Das  Bayerische 
Gesundheitsministerium hat  unverzüglich nach 
Vorlage  des  Gutachtens  vom  Landesamt  für 
Gesundheit  und  Lebensmittelsicherheit  die 
Einstufung  als  zulassungspflichtiges 
Fertigarzneimittel  gemäß  §  21  Abs.  4 
Arzneimittelgesetz  (AMG)  beim  zuständigen 
Bundesinstitut  für  Arzneimittel  und 
Medizinprodukte (BfArM) beantragt. ... Quelle: 
http://www.stmugv.bayern.de/gesundheit/sucht/s
pice.htm  Heißt  das  jetzt,  dass  ich  doch  recht 



hatte mit der Positivliste für Arzneimittel? Edit 
sagt:  Typos  korrigiert  Geändert  von  Puma76 
(10.01.2009  um  01:16  Uhr).  #18  (permalink) 
10.01.2009, 09:02 Humungus V.I.P.  Registriert 
seit: Aug 2007 Alter: 46 Beiträge: 20.914 AW: 
Online-Bestellung  von  Research  Chemicals 
Zitat: Zitat von Puma76 Heißt das jetzt, dass ich 
doch  recht  hatte  mit  der  Positivliste  für 
Arzneimittel?  Da  musst  Du  schon  genauer 
sagen,  was  Du  mit  dem Begriff  "Positivliste" 
meinst",  da  dieser  bereits  besetzt  ist  (es  sind 
Arzneimittel,  die  von  den  gesetzlichen 
Krankenkassen bezahlt werden. Die PL ist aber 
nie  eingeführt  worden).  Indirekt  gibt  es 
natürlich  eine  Liste  erlaubter  Arzneimittel, 
nämlich alle,  die zugelassen sind. Und es gibt 
eine  Liste  von  Substanzen,  die  verboten  sind, 
sieht  BtMG.  Die  Trickserei  beginnt  aber  in 
genau  dem  Zwischenbereich,  nämlich  bei 
Substanzen,  die  in  beidem  nicht  erfasst  sind. 
Taucht  so  eine  neue  Substanz  auf,  wird  sie 
geprüft  und  dann  evtl.  verboten  (regelmäßig, 



wenn sie nicht von einer Pharmafirma, sondern 
von  einem Drogendesigner  entworfen  wurde). 
Bei Spice war der Fall einfacher: eine bereits als 
Droge  bekannte  Substanz  wurde  gefunden. 
Deshalb  konnte  relativ  schnell  der  Vertrieb 
untersagt  werden.  __________________  "Und 
was soll  ich Dich lehren? Das Müllern -  oder 
auch alles andere?", wollte der Meister wissen. 
"Das andere auch", sagte Krabat. In memoriam 
Otfried Preußler Bitte nicht auf PNs reagieren, 
die  unbürokratisch  Hilfe  bei  BtM-  und 
Führerscheinproblemen  anbieten!  Diese 
grundsätzlich  dem  Admin  melden.  #19 
(permalink)  10.01.2009,  10:40  aXXL  Star 
Mitglied  Registriert  seit:  Sep  2007  Ort: 
Nordfriesland- Heimat des Tourrorismus Alter: 
60 Beiträge: 674 Blog-Einträge: 1 AW: Online-
Bestellung von Research Chemicals Zitat: Das 
Bayerische  Gesundheitsministerium  hat 
unverzüglich...beim zuständigen  Bundesinstitut 
für Arzneimittel und Medizinprodukte (BfArM) 
beantragt. ... Da kommt Spannung auf wie lang 



das  BfArM  braucht,  um  den  Antrag  zu 
bescheiden.  Laut  schriftlicher  Einlassung  des 
ehemaligen  Sachbearbeiters  Dr.  S.  (der 
zwischenzeitlich  wegen  mehrfacher  Angebote 
an  Patienten  deren  gesundheitliche 
Problematiken durch religiöses Handauflegen - 
statt  mit  Cannabis  -  zu  kurieren  von  seinem 
Posten enthoben wurde), handelt es sich bei der 
Behörde  um  eine  Institution,  die  personell 
unterbesetzt  ist  und  nicht  über  genügend 
finanzielle  Mittel  verfügt,  um  jeweils  prompt 
und  ermessensfehlerfrei  zu  reagieren.  So  lässt 
sich u. a. erklären, warum Patienten-Anträge auf 
Versorgung mit  Cannabis in Einzelfällen mehr 
als  7  Jahre  brauchen  und  immer  noch  nicht 
rechtsgültig  entschieden  sind.  Aber  was  sind 
schon  akute  Patienten-Interessen  gegen  den 
erklärten  Willen  eines  bayrischen 
Gesundheitsministeriums...?  #20  (permalink) 
10.01.2009,  12:45  Puma76  Boardneuling 
Registriert  seit:  Jan  2009  Beiträge:  5  AW: 
Online-  Bestellung  von  Research  Chemicals 



Zitat: Zitat von Humungus Da musst Du schon 
genauer  sagen,  was  Du  mit  dem  Begriff 
"Positivliste" meinst",  da dieser bereits besetzt 
ist  (es  sind  Arzneimittel,  die  von  den 
gesetzlichen  Krankenkassen  bezahlt  werden. 
Die  PL ist  aber  nie  eingeführt  worden).  Habe 
die  "Liste  der  Stoffe  und  Zubereitungen" 
gemeint die man hier in der aktueleln Version 
runterladen  kann.Zitat  von  Puma76  Habe  die 
"Liste  der  Stoffe  und  Zubereitungen"  gemeint 
die  man  hier  in  der  aktueleln  Version 
runterladen  kann.  Dies  sind  sämtliche 
Substanzen,  die  als  Arzneimittel  bekannt  sind. 
Die  Liste  wird  natürlich  regelmäßig  erweitert. 
__________________ "Und was soll  ich Dich 
lehren? Das Müllern - oder auch alles andere?", 
wollte der Meister wissen. "Das andere auch", 
sagte  Krabat.  In  memoriam  Otfried  Preußler 
Bitte  nicht  auf  PNs  reagieren,  die 
unbürokratisch  Hilfe  bei  BtM-  und 
Führerscheinproblemen  anbieten!  Diese 
grundsätzlich  dem  Admin  melden.  #22 



(permalink)  22.01.2009,  05:30  lopa  Forum-
Interessierte(r)  Registriert  seit:  Jan  2009 
Beiträge:  32  AW:  OnlineBestellung  von 
Research Chemicals so ihr lieben, ab heute ist 
wohl entgültig schluss mit lustig (im wahrsten 
sinne  des  wortes)  gestern  wurde  eine 
eilverfügung herausgegeben  und hab  heute  ist 
der  kauf,  handel  und  besitz  von  spice  bzw. 
jwh018 in  deutschland verboten...  also  war  es 
vorher  auch  legal,  sonst  hätte  man  sich  diese 
verfügung auch sparen können. jetzt  die super 
spannende  frage...  was  passiert  dem besteller, 
wenn er die ware vor dem verbot bestellt  hat, 
aber  erst  heute  bekommt??  annahme 
verweigern,  oder  schnell  "vernichten"  (zum 
bespiel  verbrennen...  soll  sich  ja  gut  in  rauch 
auflösen)  #23  (permalink)  22.01.2009,  12:51 
aXXL Star Mitglied Registriert  seit:  Sep 2007 
Ort:  Nordfriesland-  Heimat  des  Tourrorismus 
Alter:  60 Beiträge:  674 Blog-Einträge:  1  AW: 
Online-Bestellung  von  Research  Chemicals 
Zitat: Zitat von lopa annahme verweigern, oder 



schnell "vernichten" ? Mit der Entgegennahme 
wird  nicht  zeitgleich  die  Kripo  auf  der  Matte 
stehen,  also  don`t  worry.  Richtige  Cleverles 
schleppen  möglicherweise  vorhandene  Vorräte 
zum  Dealer  ihres  Vertrauens  und  tauschen  es 
gegen  vermeintlich  nicht  so  stark  wirkende 
Naturprodukte  um,  um  sich  so  einem 
gesundheitlich  geringeren  Risiko  auszusetzen 
und dem Dealer eine höhere Gewinnspanne mit 
dem  Zeug  zu  ermöglichen  als  dies  vor  dem 
Verbot möglich gewesen wäre. #24 (permalink) 
22.01.2009,  14:20  aXXL  Star  Mitglied 
Registriert  seit:  Sep  2007  Ort:  Nordfriesland- 
Heimat  des  Tourrorismus  Alter:  60  Beiträge: 
674  Blog-Einträge:  1  AW:  Online-Bestellung 
von  Research  Chemicals  Erster  und  letzter 
Smiley zum Thema JHW-018 bzw. CP-47,497, 
der auch dem Ignorierten gilt. #25 (permalink) 
22.01.2009, 16:33 Humungus V.I.P.  Registriert 
seit: Aug 2007 Alter: 46 Beiträge: 20.914 AW: 
Online-Bestellung  von  Research  Chemicals 
@lopa: Bitte die Fragen nicht doppelposten. Ein 



Thread  genügt.  __________________  "Und 
was soll  ich Dich lehren? Das Müllern -  oder 
auch alles andere?", wollte der Meister wissen. 
"Das andere auch", sagte Krabat. In memoriam 
Otfried Preußler Bitte nicht auf PNs reagieren, 
die  unbürokratisch  Hilfe  bei  BtM-  und 
Führerscheinproblemen  anbieten!  Diese 
grundsätzlich  dem  Admin  melden.Ich  würde 
gerne die  tage  eine  Sammelbestellung mit  ein 
paar  Freunden  bei  einem  chinesischen 
Chemikalienhändler  aufgeben.  Es  wird  sich 
wohl  um  200  gr  von  4-fmp  und  200  gr 
mephedrone  handeln.  Die  beiden  Substanzen 
sind ja nicht illegal (nicht im btmg). Wie stellt 
sich  hier  die  Lage  dar  wenn  es  beim  Zoll 
geöffnet  wird?  Bei  amg  bekommt  man  einen 
brief nach hause woraufhin man verneint etwas 
bestellt  zu  haben.  Bei  btmg  ist  eine 
Hausdurchsuchung  möglich.  Verbessert  mich 
bitte  wenn  falsch.  Wie  sieht  es  jetzt  aber  bei 
diesen beiden Substanzen aus? Danke für eure 
Hilfe  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 



melden Direkter Link zum Beitrag Antonio Peri 
Traumland-Faktotum  dabei  seit  2006  4.362 
Forenbeiträge 3 Tripberichte  2 LangzeitTB 10 
Galerie-Bilder  Geschrieben:  15.11.08  21:31 
Deinem Profil kann ich nicht entnehmen ob Du 
aus Deutschland,  Österreich oder  der  Schweiz 
stammts.  Das  ist  in  diesen  Ländern  sehr 
unterschiedlich. Generell ist es bei "legalen" RC
´s  in  Deutschland  so,  daß  ein  Besitz  zu 
Konsumzwecken strafbar ist.  Ansonsten (wenn 
keine  Konsumabsicht  nachgewiesen  werden 
kann),  verstößt  Du  vermutlich  gegen 
Aufbewahrungsverordnungen  für  Chemikalien 
und diverse Kennzeichnungspflichten,  was mit 
Geldstrafe  bedroht  ist.  Dann  greift  allerdings 
das  AMG,  GüG  oder  gar  BtMG  nicht.  In 
Österreich greift das dort sog. Suchtmittelgesetz 
(entspricht  BtMG)  viel  schneller.  Die 
Rechtslage in der Schweiz ist mir nicht bekannt. 
Ich  blogge  zum  Thema 
Drogenpolitik:antonioperi.wordpress.com 
Antonio  Peri  auf 



Facebook:www.facebook.com/antonio.peri.395
6  Antonio  Peri  auf 
Twitter:twitter.com/PeriAntonio Mein Youtube- 
Kanal: 
http://www.youtube.com/channel/UC87uh0MjS
FR0gEsO NgzObRg Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
aesop Abwesender Träumer dabei seit 2005 40 
Forenbeiträge Geschrieben: 16.11.08 21:04 aha, 
schonmal  vielen  dank  für  deine  antwort.  ich 
komme aus deutschland. wie wäre denn so eine 
konsumabsicht  zu  wiederlegen?  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag buba Traumländer dabei seit 
2007 747 Forenbeiträge Geschrieben: 16.11.08 
21:19  Gute  Frage  würde  mich  auch  mal 
interessieren . Der Inhalt dieses Beitrags ist frei 
erfunden.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
ehemaliges Mitglied Ex- Träumer Geschrieben: 
17.11.08 00:06 aesop schrieb: wie wäre denn so 
eine konsumabsicht zu wiederlegen? ich denke 



sobald man als konsument irgendwelcher stoffe 
registriert ist fällt das sehr schwer ich denke die 
einzige möglichkeit ist es über webproxys und 
trashmails  zu  bestellen  und  im  falle  der 
lieferung durch den zoll konsequent abzustreiten 
irgendetwas  bestellt  zu  haben  (selbst  hier  im 
forum bin ich nie mit meiner echten ipadresse 
sondern  nur  über  ein  verschlüsseltes 
proxynetzwerk  das  thema 
vorratsdatenspeicherung  sollte  ja  jeden 
aufmerksam  gemacht  haben)  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag flashy Abwesender Träumer 
dabei  seit  2008  126  Forenbeiträge  1  Galerie-
Bilder Geschrieben: 17.11.08 09:25 Kannst mir 
mal deine email schicken, dann bekommste nen 
tipp ;)  Antworten Antworten mit  Zitat  Beitrag 
melden Direkter Link zum Beitrag Antonio Peri 
Traumland-Faktotum  dabei  seit  2006  4.362 
Forenbeiträge 3 Tripberichte 2 Langzeit-TB 10 
Galerie-Bilder  Geschrieben:  17.11.08  10:59 
Zitat:  im  falle  der  lieferung  durch  den  zoll 



konsequent abzustreiten irgendetwas bestellt zu 
haben ...was natürlich nur dann einen Sinn hat, 
wenn  man  die  Bezahlung  nicht  per 
Überweisung  getätitgt  hat.  Die  diversen 
sonstigen Möglichkeiten sollten bekannt sein - 
alles konkretere dazu ginge mir hier zu sehr in 
Richtung Beschaffung/kriminelle Tipps, die hier 
im Forum ja nicht erwünscht sind. Ich blogge 
zum  Thema 
Drogenpolitik:antonioperi.wordpress.com 
Antonio  Peri  auf 
Facebook:www.facebook.com/antonio.peri.395
6  Antonio  Peri  auf 
Twitter:twitter.com/PeriAntonio Mein Youtube- 
Kanal: 
http://www.youtube.com/channel/UC87uh0MjS
FR0gEsO NgzObRg Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
aesop Abwesender Träumer dabei seit 2005 40 
Forenbeiträge  Geschrieben:  17.11.08  17:13 
vielen dank nochmal :) wegen der überweisung: 
die würde ein kumpel von mir tätigen, dem ich 



selber noch nie etwas überwiesen habe und der 
auch nicht bei mir in der schule oder ähnliches 
war. wir haben also ausser das wir uns kennen 
keine verbindung zueinander. ich dachte auch an 
das konsequente abstreiten das man irgendwas 
bestellt hätte. jetzt weiss ich aber das es bei btm 
einfuhr oft trotzdem zu einer hausdurchsuchung 
kommt.  ausserdem habe ich bereits  einen btm 
eintrag. wie stehen denn überhaupt die chancen 
das  der  zoll  etwas  aus  china  abfängt?  hat  da 
jemand erfahrung? kommt das eher durch oder 
eher  nicht?  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Koma  Ex-Träumer  dabei  seit  2006  817 
Forenbeiträge Geschrieben: 17.11.08 17:33 Naja 
aus  China  kommen  ne  Menge  Chemikalien 
sowie  Fälschungen  .  Von  daher  würd  ich 
schonmal  sagen  das  der  Zoll  bei  Paketen  aus 
China besonders aufpasst ! Die Menge die ihr 
bestellen wollt , passt wohl auch nicht mehr in 
einen Brief , imo sind Pakete immer unsicherer 
als  Briefe  .  Antworten  Antworten  mit  Zitat 



Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
ehemaliges Mitglied Ex- Träumer Geschrieben: 
17.11.08  20:48  packete  aus  china  werden 
meistens recht genau unter die lupe genommen 
da die beiden chemikalien aber nicht illegal sind 
kommen  im  schlimmsten  fall  ein  paar  nette 
blaue  männchen  machen  ne 
wohnungsdurchsuchung  und  das  packet  wird 
vernichtet denk ich mal zumindest solange man 
nen  pausiblen  verwendungszweck  angibt  (was 
bei den rc´s recht schwierig werden könnte mir 
fällt da nichts zu ein) das mit dem überweisen 
da  sollte  man sich villeicht  die  mühe machen 
bei den mengen und mal googlen wie das geht 
ohne  das  ein  name  dabeisteht  möglichkeiten 
gibt es da ;-) aber mehr dazu zu sagen unterlasse 
ich  auch  mal  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
aesop Abwesender Träumer dabei seit 2005 40 
Forenbeiträge  Geschrieben:  17.11.08  23:23 
RiXiR  schrieb:  das  mit  dem  überweisen  da 
sollte man sich villeicht die mühe machen bei 



den mengen und mal googlen wie das geht ohne 
das ein name dabeisteht möglichkeiten gibt  es 
da ;-)  aber mehr dazu zu sagen unterlasse ich 
auch  mal  gibt  es.  der  laden  will  allerdings 
zahlung per banküberweisung. das ganze würde 
dann  in  so  einem  grössern  pappumschlag 
kommen,  also  ein  grosser  brief,  kein  paket. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag ehemaliges Mitglied 
Ex-Träumer  Geschrieben:  17.11.08  23:44 
maxibrief  nennt  sich  das  warscheinlich  ich 
dachte  in  der  größe  geht  das  nur  bis  zu  ner 
bestimmten grammzahl weit unter 400 frag mal 
deine bank nach überweisung ohne n konto ;-) 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag Dado Administrator 
dabei  seit  2003  3.690  Forenbeiträge  2 
Tripberichte  Geschrieben:  18.11.08  01:15 
Maxibrief  National  (Deutsche  Post):  Länge: 
100-  353mm  Breite:  70-250mm  Höhe:  bis 
20mm Gewicht: bis 1.000g Sollte also passen... 
weiß  allerdings  nicht,  wie  das  International 



aussieht...  Albert  Hofmann  *  11.  Januar  1906 
Baden,  Aargau;  †  29.  April  2008,  Burg  im 
Leimental  ...dass  Dein  Wirken  die  Welt 
verändere  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag mrs 
destroyed Abwesende Träumerin dabei seit 2008 
8  Forenbeiträge  Geschrieben:  18.11.08  17:14 
zuletzt  geändert:  18.11.08  17:15  durch  mrs 
destroyed (insgesamt 1 mal geändert) Maxibrief 
International: (Deutsche Post) Mindestmaße: L: 
140 mm B: 90 mm Höchstmaße: L+B+H=900 
mm keine Länge größer als  600 mm Gewicht 
bis  2000g  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
aesop Abwesender Träumer dabei seit 2005 40 
Forenbeiträge Geschrieben: 16.12.08 16:58 ok, 
also das paket hängt jetzt seit 2 tagen beim zoll. 
auf  der  trackingseite  kommt  nur:"verzögerung 
bei der verzollung". was soll ich jetzt machen? 
beide  chemikalien  sind  in  deutschland  legal 
wurden allerdings von dem versender allerdings 
mit einem anderen namen versehen. wir haben 



das ganze an eine "etwas abgewandelte" adresse 
geschickt.  der  versender  einte  ich  solle  beim 
zoll  bzw  dem  postunternehmen  anrufen  und 
fragen was los sei. ist das eine gute idee? und 
wen nicht, was dann tun? was passiert wenn ich 
einfach  abwarte?  (wird  wohl  zurückgeschickt 
oder  vernichtet,  beides  uncool)  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  Bibosmoker  User  gesperrt 
dabei  seit  2006  373  Forenbeiträge  2 
Tripberichte  Geschrieben:  16.12.08  20:18 
einfach  warten  und  alles  illegales  sowie 
aufsehen  erregendes  (bong,wage  sogar 
longpapes...!!)  schnellstmöglich  aus  der 
wohnung  schaffen.  Wenn  du  danachfragst 
kommt das imho asehr auffällig und du kannst 
dan auch nichmehr abstreien das es von dir ist. 
Wenn also nen brief wegen verletzung des AMG 
oder  etwas  in  der  art  kommt  lieber  alles 
abstreiten.  Bei  den  gbl-  HD's  hatt  man  ja 
gesehen  das  die  deustchen  behörden  nicht  so 
genau sind wenns um en rechtlichen status einer 



chemikalie  geht!!  Ich  denk  mir  auch  das  die 
anzeige  erstatten  wenn  se  dich  mit  spice 
erwischen,  denn  ganz  ehrlich  nen  bulle  hatt 
doch  immer  vor  gericht  recht  oder`?  ALso 
immer  schön  cool  bleiben  bibo  [Nasalonator] 
16:33: unter dem schwaz is ja das popoloch du 
sau!  "Aus  dem  Weg  Kapitalisten  die  letzte 
Schlacht gewinnen wir!" "Steht auf ihr Völker 
dieser  Erde,  Auf  zum  letzten  Gefecht!  Die 
Internationale,  Erkämpft  das  Menschenrecht!" 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link zum Beitrag flashy Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2008  126  Forenbeiträge  1 
Galerie-Bilder  Geschrieben:  17.12.08  09:14 
aesop schrieb: ok, also das paket hängt jetzt seit 
2 tagen beim zoll. auf der trackingseite kommt 
nur:"verzögerung bei der verzollung". was soll 
ich  jetzt  machen?  beide  chemikalien  sind  in 
deutschland  legal  wurden  allerdings  von  dem 
versender allerdings mit einem anderen namen 
versehen. wir haben das ganze an eine "etwas 
abgewandelte" adresse geschickt. der versender 



einte  ich  solle  beim  zoll  bzw  dem 
postunternehmen  anrufen  und  fragen  was  los 
sei. ist das eine gute idee? und wen nicht, was 
dann  tun?  was  passiert  wenn  ich  einfach 
abwarte?  (wird  wohl  zurückgeschickt  oder 
vernichtet,  beides  uncool)  Mach  Dir  keinen 
Kopf,  anrufen  wär  eine  Möglichkeit,  es  ist 
schließlich kurz vor Jahresende und Du brauchst 
die  Substanzen  dringend  noch  um  die 
Forschungen  durchzuführen  *g* 
Zurückschicken  ohne  benachrichtigung  dürfen 
sie  nicht,  normalerweise  bekommst  Du  einen 
Brief dass Du es beim Zoll evtl. abholen musst 
und dort kannst Du nochmal begründen warum 
Du  es  brauchst  :)  Bibosmoker  schrieb:  denn 
ganz  ehrlich  nen  bulle  hatt  doch  immer  vor 
gericht  recht  oder`?  LOL  :D  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag  aesop Abwesender  Träumer 
dabei seit  2005 40 Forenbeiträge Geschrieben: 
17.12.08  11:27  ich  habe  eine  email  von  dem 
versand  bekommen.  der  versand  hat  bei  dem 



packetdienst angerufen und sie sagten ihm: "hey 
informed me that the customs in your side were 
waiting for your information". ok, was soll ich 
jetzt machen? da anrufen und ihnen sagen was 
es ist  und hoffen das sie es durchlassen? oder 
einfach  nichts  tun  und  es  zurückschciken 
lassen^^ Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  flashy 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2008  126 
Forenbeiträge  1  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
17.12.08  11:52  Ne,  normalerweise  sollten  die 
vom  Zoll  sich  bei  Dir  melden  per  Post.  Du 
kannst  aber  bestimmt  dort  auch  anrufen  oder 
nachfragen  :)  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Trivian  Abwesender  Träumer  dabei  seit  2006 
1.148 Forenbeiträge 1 Tripberichte Geschrieben: 
13.05.10 17:56 Ich hab auch dazu bezüglich mal 
eine  Frage.  Wie  sieht  es  denn  beim  Zoll  mit 
Briefen  aus  China  oder  Hong  Kong  aus? 
Werden  diese  stichprobenartig  geöffnet,  oder 
gar  durchleuchtet(was  ich  weniger  vermute). 



Was kann einem passieren wenn der Brief mit 
einer  BTM  relevanten  Substanz  beim  Zoll 
hängt.  Wenn  ich  keine  Überweißung  etc. 
getätigt  habe,  kann  ich  das  normalerweiße 
abstreiten?  Blumen  sind  auch  bloß  Menschen 
und keine Tiere Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
bratmatze88  Träumer  dabei  seit  2013  9 
Forenbeiträge Geschrieben: 11.07.13 05:59 Ich 
hätte da mal noch was anderes, aber ich denke s 
passt hier rein: SWIM hat aus einem Smarthsop 
aus Holland X4FMP bestellt  un diverse  ander 
DInge  wie  Bongastic  Hash  und  salvia 
divinorum.  Was  SWIM  allerdings  stutzig 
gemacht  hat,  war,  dass  1.  )  das  kleine  weiße 
Couvert,  in  dem  die  Goodies  aufebwahrt 
wurden,  in  einem  größeren  braunene  Covert 
nochmals umhüllt waren. Des weiteren: wurden 
nur 2 von den FMP4 Pillen geliefert anstatt 4. 
Dafür  allerdings  2  Mal  das  Bongbastic  hash 
(obwohl  nur  einmal  bestellt,  der  Rest  (salvia 
und Kanna) kam so wie geordert,  bei meinem 



Freund.  Die  Pakete  sahen,  zumindest  nach 
meinem unfachmännischen  Blick  nicht  bereits 
geöffnet  aus,  aber  vllt.  hat  der  Zoll  da  seine 
Tricks,  das  entsprechend  aussehen  zu  lassen. 
Die 2 (anstatt 4) Pillen waren in einem Zipper 
verpackt,  so  dass  2  Pillen  ohne  weiteres 
entnommen  werden  könnten.  Allerdings  kam 
die  Lieferung  sehr  prompt  und  zeitnah,  dem 
Tracking  zufolge  hielt  das  Paket  sich  nur 
wenige  Stunden  in  Greve  auf,  was  auch  als 
Startzielpunkt angegeben wurde. Kann es sein, 
dass der Zoll sich zwei davon geschnappt hat, 
und die zur Untersuchung weitergab oder ist es 
wesentlich  wahrscheinlicher,  dass  der  Lieferer 
einfach  ein  Fehler  machte  (daher  auch  2  mal 
Bong  Bastic  anstatt  1  Mal).  Leider  ist  der 
Supplier  sehr  wortkarg  diesbezüglich.  Bin  ein 
wenig  nervös,  dass  da  noch  was  kommt  vom 
Zoll.  Alles  sehr  wirr,  denn  warum sollten  sie 
SWIM  die  zwei  anderen  Pillen  zukommen 
haben  lassen  und  nicht  gleich  alle  einkassiert 
haben. Vielen Dank für Eure HIlfe! Ein weiteres 



Kuriosum war, dass die Lieferungen aus Greve 
(deurschladn) auf dem ABsender hatte, obwohl 
der  Supplier  eindeutig  in  Holland  liegt. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  cloikOne  Träumer 
dabei seit  2013 47 Forenbeiträge Geschrieben: 
11.07.13 07:48 SWIM brauch man bei  uns in 
Deutschland nicht zu benutzen. :)  Wenn du in 
englischen/amerikanischen  Foren  schreibst, 
sieht die Sache schonwieder anders aus. Und zu 
deinem Problem, ich glaube nicht das du Post 
vom  Zoll  bekommen  wirst,  hätten  sie  dein 
Päckchen geöffnet würdest du den Inhalt nicht 
wiedersehen.  ;)  Und  warum  hast  du  2  Pillen 
weniger  aber  dafür  von  Bongastic  Hash  die 
doppelte  Menge?  Der  Zoll  wird  dir  ja  nicht 
extra  was  beilegen.  :D  mMn  ein  Fehler  vom 
Verkäufer.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag Road 
Dauer-Träumer  dabei  seit  2012  693 
Forenbeiträge  Geschrieben:  11.07.13  08:23 
Also, ich geh' einmal davon aus, daß der Zoll 



den  Aufwand  nicht  betreiben  würde,  ein 
Päckchen  mit  Kleinigkeiten  fachmännisch  zu 
öffnen,  wieder  zu  schließen  und 
weiterzusenden. Sicher nicht. Daß der Absender 
in  D  angegeben  wurde,  ist  auch  nicht 
ungewöhnlich.  Wer  weiß,  wo  die  Firma 
tatsächlich ihren Sitz hat ? Morphin und Kokain 
sind  Gottes  beste  Medizin.  Wir  müssen 
aufhören, weniger Drogen zu nehmen ;-) Wenn 
ich  etwas  schildere,  passierte  es  vor  "vielen 
Jahren"  und  ist  damit  verjährt  ...  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  heart  cooks  brain  Dauer-
Träumer  dabei  seit  2012  155  Forenbeiträge 
Geschrieben: 11.07.13 10:20 cloikOne schrieb: 
Wenn  du  in  englischen/amerikanischen  Foren 
schreibst,  sieht  die  Sache  schonwieder  anders 
aus. Nee, im Drugs-Forum soll man's auch nicht 
mehr  benutzen.  ^^  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
bratmatze88  Träumer  dabei  seit  2013  9 
Forenbeiträge  Geschrieben:  11.07.13  11:10 



zuletzt  geändert:  11.07.13  12:17  durch 
bratmatze88 (insgesamt 2 mal geändert) Vielen 
dank für eure antworten, bin etwas erleichtert :) 
aber krass dass ein holländischer *laden*. Das 
minimiert  für  den  käufer  ja  angenehm  das 
Risiko,  muss  es  für  den  Shop  allerdings  ins 
unendliche  potenzieren.  Besten  Dank  euch 
nochmal!A  ls  „Legal  Highs“  wer-  den 
Substanzen  be-  zeichnet,  die  als 
Kräutermischungen, Badesalze, Pflanzendünger 
usw. in Form von Tabletten, Pulver, Kräu- tern 
oder  Kapseln  angeboten  werden.  Die 
Wirkstoffe,  die  meist  synthetisch  (in 
Ausnahmefällen auch auf pflanz- licher Basis) 
hergestellt  werden,  sind  oft  nicht  oder  un- 
vollständig deklariert. Der Verkauf erfolgt über 
das  In-  ternet  in  Onlineshops  bzw.  in 
einschlägig  bekannten  Ver-  kaufslokalen,  den 
„Head  Shops“  oder  „Smart  Shops“.  „Legal 
Highs“ werden vor allem von Jugendlichen als 
Partydroge  verwendet.  Der  Konsum  der 
Produkte erfolgt  je  nach Beschaf-  fenheit  oral 



oder  nasal,  Kräutermi-  schungen  werden  vor 
allem als  Joint  oder  im „Bong“ geraucht.  Die 
Wirkung wird als stimulierend beschrieben. Die 
Produkte  wurden  (noch)  nicht  in  den  Katalog 
der  illegalen  Suchtmit-  tel  aufgenommen. 
Deshalb sind deren Handel, Besitz und Konsum 
legal.  Es  handelt  sich  meist  um eine  Vielzahl 
von chemischen Abänderungen von Substanzen 
mit suchtmittelähnlicher Wirkung. Diese werden 
in großen Mengen in Asien, vor allem in China 
produziert.  Das  Angebot  steigt.  Wird  vom 
Gesetzgeber  und  von  den  Behörden  reagiert, 
verschwinden Stoffe  wie-  der  vom Markt  und 
werden  durch  neue,  nicht  der 
Suchtmittelgesetzgebung  unterliegende 
Substanzen  ersetzt.  Laut  der  Europäischen 
Drogenbeobach-  tungsstelle  (EBDD)  und 
Europol wurden im vergangenen Jahr in Europa 
41 neue Substanzen erstmals registriert,  davon 
zwei  in  Österreich.  Das  Gefahrenpotenzial 
dieser  Subs-  tanzen  wird  unterschätzt;  den 
Konsu-  menten  werden  gefährliche  und  uner- 



forschte  Mittel  als  legale  und  natürli-  che 
Produkte  verkauft.  Die  Auswirkun-  gen  des 
Konsums  reichen  von  Kreislaufversagen, 
Psychosen, Wahnvorstel- lungen, Muskelzerfall 
bis hin zu Nie- renversagen. Die Wirkung der 
Drogen sowie die Folgen für die Gesundheit der 
Konsumenten  sind  dadurch  nicht  kalkulierbar. 
Mit  einer  Novelle  der  Verordnung  zum 
Arzneimittelgesetz hat das Bun- desministerium 
für  Gesundheit  Mitte  Mai  2011  das 
Inverkehrbringen be- stimmter Substanzklassen 
von  Legal-  High-Produkten  verboten.  Es 
handelt sich um Stoffe, die sich von fünf defi- 
nierten  chemischen  Grundgerüsten  ableiten 
lassen.  Mit  der  Novelle  soll  vor  allem  der 
Handel mit cannabinomime- tischen Stoffen (in 
den so genannten Kräutermischungen enthalten) 
einge-  dämmt  werden.  Wer  mit  diesen  verbo- 
tenen Substanzen handelt, sie impor- tiert oder 
in  größeren  Mengen  besitzt,  dem  droht  eine 
Verwaltungsstrafe  bis  zu  25.000  Euro,  im 
Wiederholungsfall  bis  zu  50.000  Euro.  Die 



Einhaltung der Verordnung soll mit Kontrollen 
des  Bundesamts  für  Sicherheit  im 
Gesundheitswesen  (AGES)  mit 
Assistenzleistung  der  Polizei  über-  prüft 
werden.  Der  Zoll  soll  den  Inter-  net-Handel 
stichprobenartig  kontrollie-  ren.  Eine  ähnliche 
Situation  gab  es  2008  mit  „Spice“,  einer 
Kräutermischung,  die  geraucht  wird,  eine 
psychoaktive  Wirkung haben soll  und deshalb 
auch als „legales Marihuana“ bezeichnet werde. 
Spice  wurde  je  nach  Stärke  un-  ter 
verschiedenen Bezeich- nungen angeboten, etwa 
als  „Arctic  Synergy“,  „Silver“,  „Gold“  und 
„Diamant“. Als sich Spice 2008 als Partydro- ge 
in  Österreich  ausgebreitet  hatte,  stufte  das 
Gesundheits-  ministerium  diese 
Kräutermischung im Dezember  2008 als  nicht 
zugelassenes  Arzneimittel  ein  und  untersagte 
damit  Weitergabe,  Verwendung  und  Verkauf. 
Drogenbekämpfer treten für eine Regelung ein, 
die  al-  le  neuen  psychoaktiven  Subs-  tanzen 
einschließt, die Kon- sumenten nicht kriminali- 



siert,  jedoch Möglichkeiten für  die  Ermittlung 
und  Sicherstellung  sowie  strafrechtliche  Maß- 
nahmen  bietet.  „Arbeitsgruppe  Südwest“. 
„Legal  Highs“  war  auch  das  Schwerpunktthe- 
ma  bei  der  45.  Tagung  der  internationalen 
„Arbeitsgruppe  Südwest  zur  Bekämpfung  des 
Rauschgifthandels“ am 10. und 11. Mai 2011 in 
Dornbirn. Über 30 Vertreterinnen und Vertreter 
von Polizei-, Zollund Grenzschutz- dienststellen 
aus Deutschland, Liechtenstein, Frankreich, der 
Schweiz,  den  USA  und  Österreich  nahmen 
daran teil. „Legal Highs“ seien zunehmend für 
die  organisierte  Kriminalität  in  Europa  von 
Interesse,  hieß es auf der Tagung. Susan Wolf 
von der US-Drogenbekämpfungsbehörde (DEA) 
erläuterte die verschiedenen Möglichkeiten der 
Amphetaminherstellung  in  illegalen  Labors  in 
den USA. Ein Vertreter der Bundespolizei Bern 
präsentierte  eine  Studie  über  den  geschätzten 
Umsatz von Kokain und Cannabis. Die Versen- 
dung  von  illegalen  Drogen  mittels  Ku- 
rierdiensten  ist  besonders  in  der  Schweiz  ein 



Problem, da es viele priva- te Lieferdienste gibt, 
die polizeilich nur schwer zu überwachen sind. 
Vertreter aus Deutschland präsentierten die Nut- 
zung  von  offenen  Quellen  im  Internet, 
insbesondere  offene  Fährdatenbanken,  mit 
denen  Lkw-Schmuggelfahrten  erkannt  werden 
können.  14  ÖFFENTLICHE SICHERHEIT 7-
8/11 FOTO: SID VORARLBERG D R O G E N 
Schwerpunktthema  „Legal  Highs“  bei  der  45. 
Tagung  der  „Arbeitsgruppe  Südwest“: 
Teilnehmerinnen  und  Teilnehmer  aus  Baden-
Württemberg und Vorarlberg. Unkalkulierbares 
Risiko  „Legal  Highs“,  Designer  Drugs“  und 
„Research  Chemicals“  werden  als  legale 
Alternative  zu  Suchtmitteln  beworben.  Der 
Handel mit diesen Substanzen steigt rasant an.S 
oziale Netzwerke sind ein Dienst der Informa- 
tionsgesellschaft im Sinne des Art. 1 Nr. 2 der 
Informations-Richtlinie  98/34/EG und  ein  Teil 
des  Web  2.0,  des  interaktiven,  von  den 
Teilnehmern gestal- teten Mitmach-Web. Einen 
Überblick  über  soziale  Netz-  werke  gab  Dr. 



Christian Handig von der Wirtschafts- kammer 
Wien. Dazu zählen Myspace, Facebook, Twitter 
und  Netlog.  Eine  Basis  für  geschäftliche 
Kontakte bie-  ten im deutschsprachigen Raum 
Xing  und  im  eng-  lischsprachigen  LinkedIn. 
Seit 2009 besteht Research- gate für Kontakte in 
der  Wissenschaft,  mit  einer  Mil-  lion 
Teilnehmern.  Eine  Ver-  netzung der  Kontakte, 
die  über  Twitter,  Facebook,  My-  space, 
LinkedIn  und  ande-  ren  laufen,  bietet 
TweetDeck als persönlicher Echtzeit- Browser. 
Themenspezifisch sind Netzwerke wie Yelp auf 
de-  nen  man,  nach  Städten  ge-  ordnet, 
Beschreibungen  und  Kritiken  von  Geschäften 
und  Dienstleistungen  findet  und  sich  darüber 
austauschen kann.  Delicious ist  eine Plattform 
für  Social  Bookmarks  („Lesezeichen“),  für 
Hinweise, die im Internet abgelegt werden und 
auf  die  andere  zugreifen  und  dazu  Kom- 
mentare  abgeben  können.  Über  LovelyBooks 
kann  man  sich  über  Literatur  austau-  schen. 
Soundcloud  ist  ein  Musikportal;  Vimeo  und 



Myvideo  sind  Videoportale.  Über  Flickr  kann 
man sich mit und über Fotos austau- schen, bei 
Tilllate über Par- ties. Um in Social Medias ei- 
nen  Account  zu  erhalten,  wird  zunächst  eine 
Reihe  von  personenbezogenen  Da-  ten  als 
Profildaten  abver-  langt.  Nach  Anlegen  einer 
Kontaktliste kann man Mit- teilungen an andere 
Mitglie- der versenden und solche empfangen. 
In der Regel hat man, et- wa bei Facebook, 200 
bis  250  Personen  als  „Freunde“,  denen  man 
Zugriffsrechte einräumt. Man kann aber in die 
Kommunikation auch die Freunde von Freunden 
einbeziehen,  wodurch  sich  eine  entsprechende 
Potenzierung  ergibt,  oder  über-  haupt  alle 
Nutzer.  Datenschutz.  Nach  einer  von 
Rechtsanwalt  Dr.  Cle-  mens  Thiele 
(www.eurola-  wyer.at)  vorgestellten  Unter- 
suchung (Jakob Nielsen 2006; www.useit.com) 
be- streitet ein Prozent der regi- strierten Nutzer 
sozialer  Netzwerke  99  Prozent  der  Einträge. 
Weitere  9  Prozent  verfassen  gelegentlich 
Beiträge. 90 Prozent sind „Lur- ker“, die zwar 



einen  Account  besitzen,  sich  aber  versteckt 
halten.  Dazu  kommen  die  nicht  registrierten 
Nutzer wie „Freunde der Freunde“ und sonstige 
Dritte.  Datenschutz-  rechtlich  stellt  sich  die 
Frage,  inwieweit  bei  einem  so  ausgeweiteten 
Personenkreis von einer Zustimmung zu ei- ner, 
die Übermittlung einschließenden (§ 4 Z 8 DSG 
2000)  Verwendung  eigener  personenbezogener 
Daten durch andere ausgegangen werden kann, 
dass man also „in Kenntnis der Sachlage für den 
konkreten Fall in die Verwendung seiner Daten 
durch  gültige,  insbesondere  ohne  Zwang 
abgegebene Willenserklärung einwilligt“ (§ 4 Z 
14 DSG).  Manche Zustimmungen sind bereits 
standardmäßig  angeklickt;  ohne  diese  gelangt 
man gar nicht in das System. Viel- fach muss 
bei  der  Erstregis-  trierung  unübersichtlich 
gestalteten  Nutzungsbestim-  mungen  und 
Datenschutzrichtlinien  zugestimmt  wer-  den. 
Dazu  kommen  soziale  Zwänge:  Jugendliche 
sind „out“, wenn sie keinen Account in sozialen 
Netzwerk-  en  haben.  Zudem  ist  selbst  dann, 



wenn  man  von  zuläs-  siger  Veröffentlichung 
eigener  personenbezogener  Da-  ten  ausgeht, 
dessen  ungeachtet  der  Umfang  der  Nutzung 
durch  andere  registrierte  Nutzer  nicht 
schrankenlos  zulässig,  sondern  vom impli-  zit 
verbundenen  Verwen-  dungszweck  abhängig 
(EuGH  16.12.2008,  C-73/07  –  Markinapörssi 
und  Sata-  media:  Offengelegte  Steuer-  daten 
dürfen  nicht  zur  Her-  stellung  einer  CD 
verwendet  werden).  Eine  Verwendung  der 
Daten  von  Nichtmitglie-  dern  (Pinnwand-
Posting,  Partypics;  „Wer  kennt  die-  sen 
Mann?“) würde entwe- der einer vertraglichen 
Zu- stimmung des Betroffenen bedürfen oder es 
müssten  überwiegende  berechtigte  Interessen 
des  Auftraggebers  oder  eines  Dritten  die  Ver- 
wendung erfordern (§ 8 Abs. 1 Z 4 DSG). Wie 
kommt der Betroffene dazu, dass sein Bild im 
Internet veröffent- licht wird. Neben dem Recht 
auf  Da-  tenschutz  sind  weitere 
Persönlichkeitsrechte  betroffen,  wie  das  Recht 
am Namen  und  auf  Namensanonymität  (§  43 



ABGB),  am  eigenen  Bild  (§  78  UrhG),  das 
Recht an der eigenen Stimme, auf Ehre (§ 1330 
Abs.  1  und  2  ABGB)  und  auf  Wahrung  der 
Geheimsphäre  (Brief-  schutz,  §  77  UrhG;  § 
1328a  ABGB).  „Grundsätzlich  ist  der  bloße 
Upload von Datei- en ohne weitere Erklärungen 
nicht  ausreichend,  um  eine  beliebige 
Einwilligung  in  jegliche  Art  von  Weiterver- 
breitung der Informationen in Social Media zu 
unterstel-  len“,  betonte  Thiele.  Urheberrecht. 
Vor  allem  beim  Einstellen  von  Werken  der 
Lichtbild-,  Ton- und Filmkunst  (Fotos,  Musik, 
Videos), deren Urheber man nicht ist, in solche 
Systeme 87 ÖFFENTLICHE SICHERHEIT 7-
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AT I O N S R E C H T Soziale Netzwerke und 
Recht  Rechtliche  Aspekte  der  sozialen  Netze 
war  einer  der  Schwerpunkte  beim  5. 
Österreichischen  IT-Rechtstag  am 26.  und  27. 
Mai  2011  in  Wien.  Remo  Sacherer:  „Soziale 
Netzwerke verändern das Kommunikations- und 
Arbeitsverhalten von Arbeitnehmern.“ Christian 



Handig: „Die freie Werknutzung an den Werken 
eines anderen hat nur für den privaten Bereich 
Geltung.“  ergeben  sich  urheberrechtliche 
Probleme. Die freie Werknutzung an den Wer- 
ken eines anderen (§ 42 Ur- hG) hat nur für den 
privaten  Bereich  Geltung,  erläuterte  Christian 
Handig.  Wann  „Öffentlichkeit“  vorliegt,  dass 
beispielsweise in das Vervielfältigungs- oder das 
Zurverfügungstellungsrecht  (§  18a  UrhG)  des 
Urhebers eingegriffen wird, ist in der Judikatur 
hinsichtlich  sozia-  ler  Netzwerke  noch  nicht 
abschließend geklärt. Als gesichert wird davon 
ausgegangen werden kön- nen, dass zumindest 
bei der Variante „Freunde von Freunden“ nicht 
mehr  von  einem  privaten  Bereich  gesprochen 
werden  kann.  In  diesem  Fall  ist  die  Zustim- 
mung  des  Urhebers  für  die  Verbreitung 
erforderlich – mit entsprechenden Sanktio- nen, 
wenn dies nicht erfolgt ist. Auch die Titelseiten 
von  Büchern  genießen  Urheberrechtlichen 
Schutz.  Wettbewerbsrecht.  Über  Werbung  in 
sozialen Netz- werke referierte Rechtsan- walt 



Mag.  Roland  Marko aus  lauterkeitsrechtlichen 
Gesichtspunkten. Beispiels- weise gelangt man 
durch  Weiterempfehlung  zu  einem 
Multiplikator-Effekt  („digi-  tale 
Mundpropaganda“).  Wenngleich  man  sich,  im 
Gegensatz zu einem Auftritt  auf einer eigenen 
Website,  den  Nutzungsbedingungen  des 
Betreibers des sozialen Netzwerks unterwerfen 
muss, und auch bei der Ge- staltung des Layouts 
von vorgegebenen, mit Inhalten aufzufüllenden 
Schablonen  abhängig  ist,  bestehen  kaum 
Unterschiede  zu  einem  klas-  sischen 
Webauftritt. Die ein- geschränkte Einsehbarkeit 
wird  durch  die  Vielzahl  der  Nutzer 
ausgeglichen, durch Einstellung eine allgemeine 
Sichtbarkeit erreicht werden kann. Betreiber wie 
Face-  book  machen  allerdings  Werbung 
(Wettbewerbe,  Werbegeschenke  oder  Preis- 
ausschreiben)  von  einer  schriftlichen 
Genehmigung abhängig. Sich nicht an die vom 
Be- treiber aufgestellten Spielre- geln zu halten, 
kann zunächst  zu einem Aus- schluss von der 



Benutzung  und  zu  Schadenersatz  ge-  genüber 
dem  Betreiber  führen.  Es  kommen  darüber 
hinaus  im  Verhältnis  zu  wirtschaftlichen 
Mitbewer- bern wettbewerbsrechtliche Aspekte 
zum  Tragen.  Eine  Verletzung  eigener 
vertraglicher  Verpflichtungen  kann  gegen  §  1 
UWG verstoßen,  wenn das Verhalten geeignet 
ist,  den  Wettbewerb  nicht  nur  unerheblich  zu 
beein- flussen („Spürbarkeitsgren- ze“). Ferner 
ist  das  Verbot  der  Versendung  elektronischer 
Post  nach  §  107  TKG  2003  zu  beachten. 
Fraglich  ist,  ob,  etwa  gegenüber  „Facebook- 
Freunden“,  die  nach  §  107  Abs.  2  TKG 
geforderte  Ein- willigung vorliegt.  Immer- hin 
ist,  als  analog zu sehen-  der  Fall,  die  Angabe 
von  Kontaktdaten  auf  einer  Website  oder  auf 
Visitenkar-  ten  noch  nicht  als  Einwilli-  gung 
aufzufassen,  Werbung  per  E-Mail  zu  erhalten 
(vgl.  BGH  10.12.2009  –  I  ZR  201/07).  Die 
Versendung  elektro-  nischer  Post  zu  Werbe- 
zwecken  über  soziale  Netze  kann  somit 
Unlauterkeit gemäß § 1 UWG iVm § 107 Abs. 2 



TKG 2003 und Ziffer 26 Anhang zum UWG be- 
gründen.  Eine  Irreführung  gemäß  Ziffer  22 
Anhang zum UWG wäre eine  „ver-  schleierte 
Werbung“,  wenn  nämlich  scheinbar  private 
Profile  von  Unternehmen  er-  stellt  und  Dritte 
zur  Äuße-  rung  scheinbar  privater  und 
unbeeinflusster  Aussagen  veranlasst  werden. 
Arbeitsrecht. „Soziale Netzwerke verändern das 
Kommunikations-  und  Ar-  beitsverhalten  von 
Arbeit-  nehmern“,  stellte  Rechtsanwalt  Dr. 
Remo Sacherer fest. „Privates und Dienstliches 
verschwimmen.  Privates  wird  in  der  Arbeit 
erledigt,  Arbeit  wird  in  die  Freizeit 
mitgenommen.“ Soziale Netzwerke bieten dem 
Arbeitgeber neue Mög- lichkeiten, das Internet 
zu nutzen;  beispielsweise,  dass  Mitarbeiter  als 
„Markenbot-  schafter“  ihres  Unterneh-  mens 
auftreten  oder  dass  Ar-  beitskräfte  über  das 
Internet  geworben  werden  können.  Soziale 
Netzwerke können auch als Kontrollinstrument 
für  das  Verhalten  von  Mitar-  beitern 
herangezogen wer- den. Nach einer Studie der 



Wirtschaftskammer  Öster-  reich  vom  Jänner 
2011  nut-  zen  48  Prozent  der  Unter-  nehmen 
soziale Netzwerke. 39,5 Prozent der Unterneh- 
men lassen die Nutzung während der Arbeitszeit 
zu privaten Zwecken zu, wobei 23 Prozent dafür 
keine Re- gelung haben. In 31,3 Pro- zent der 
Unternehmen  dür-  fen  alle  Mitarbeiter  diese 
Netzwerke  nutzen.  77  Pro-  zent  der 
Unternehmen  geben  die  Imagepflege  als  Ziel 
der  Nutzung  an,  nur  22  Prozent  der 
Unternehmen haben So- cial-Media-Richtlinien. 
Wenn die Nutzung der sozialen Netzwerke nicht 
geregelt ist, wird analog der Rechtsprechung zur 
privaten  PC-  und  Telefon-  Nutzung  davon 
auszugehen sein, dass eine eingeschränkte und 
maßvolle  private  Nutzung  erlaubt  ist,  unter 
Berücksich-  tigung  des  Zeit-  und  Kosten- 
aufwands.  Jedenfalls  aber  werden  keine 
strafrechtlich  relevanten  Handlungen  er-  laubt 
sein  und  die  arbeits-  rechtlichen  Pflichten 
werden eingehalten müssen, also Wahrung von 
Geschäfts-  und  Betriebsgeheimnissen, 



Vermeidung  von  Cyber-  Mobbing  und 
Diskriminie- rung, keine Ehrenbeleidi-  gungen 
oder  kreditschädi-  gende  Äußerungen  oder 
Handlungen,  die  den  Arbeit-  nehmer 
vertrauensunwürdig  machen.  Den  Chef  als 
„arro-  gant“  zu  posten,  kann  einen 
Entlassungsgrund  darstellen.  Ein  Verbot  der 
Nutzung  sozialer  Netzwerke  und  das  Sperren 
bestimmter  Dienste  kann  vom  Arbeitgeber 
jeder-  zeit  verfügt  werden.  Arbeit-  nehmer 
haben dieses  Verbot  zu  beachten.  Ein  Verstoß 
da- gegen kann ein Entlassungsgrund sein. Die 
zur privaten Telefon- nutzung trotz Verbots ent- 
standene  Rechtsprechung,  dass  eine  solche 
Nutzung  in  Notfällen  gestattet  sein  müs-  se, 
wird  im  Zeitalter  der  Handys  nicht  ohne 
Weiteres  auf  Fälle  der  verbotswidri-  gen 
Nutzung  sozialer  Netze  angewendet  werden 
können. Bei Erlaubnis der Nut- zung kann der 
Arbeitgeber  Art  und  Umfang  der  Nut-  zung 
grundsätzlich  einseitig  bestimmen,  entweder 
durch eine Richtlinie oder durch Vereinbarung 



im  Dienstver-  trag.  Ein  Verstoß  gegen  die 
Regelung  kann  wiederum 88  ÖFFENTLICHE 
SICHERHEIT 7-8/11 I N F O R M AT I O N S 
R E C H T 5. IT-Rechtstag Schwerpunkte des 5. 
Österreichischen IT- Rechtstags am 26. und 27. 
Mai 2011 im „Haus des Sports“ in Wien waren 
ne- ben sozialen Netzwerken das E-Commerce-, 
Ur-  heberund  Softwarerecht  sowie 
Datenschutzrecht  und  Regulierung.  Veran- 
stalter  war  der  Verein  Info-  law  – 
Forschungsverein  für  Informationsrecht  und 
Immaterialgüterrecht.  www.infolaw.at;  www.it-
rechtstag.at I N F O L AW ein Entlassungsgrund 
sein. Der Betriebsrat hat bei der Erlassung von 
Nutzungsre-  gelungen  ein  Mitbestim- 
mungsrecht.  Er  kann  auch  eine  Nutzungs- 
Regelung  durch  Betriebsvereinbarung 
erzwingen  (§  97  Abs.  1  Z  1  und  6  ArbVG). 
Wenn  die  Nutzung  von  Social  Media  vom 
Arbeitge-  ber  sogar  erwünscht  ist,  ist  der 
Arbeitnehmer  nicht  ver-  pflichtet,  sein 
Privatnetz- werk zur Verfügung zu stel- len. Die 



Nutzung  des  Nutzer-  kontos  des  Arbeitgebers 
kann  sich  durch  Vereinba-  rung  im 
Dienstvertrag erge- ben oder aus der vereinbar- 
ten  Dienstverwendung.  Al-  lerdings  trifft  den 
Arbeitneh-  mer  aus  der  Treuepflicht  die 
grundsätzliche Ver- pflichtung, sich positiv über 
das  Unternehmen  und  dessen  Produkte  zu 
äußern  und  alles  zu  unterlassen,  was  für  den 
Arbeitgeber  schädlich  sein  könnte  oder  den 
Arbeitnehmer  vertrauensunwürdig  macht.  Bei 
generellen Kontroll- maßnahmen betreffend die 
Regelung  der  Nutzung  der  Betriebsmittel  hat 
der Be- triebsrat ein Mitwirkungs- recht; nicht 
hingegen  bei  in-  dividuellen  Kontrollmaß- 
nahmen, die bei begründe- tem Verdacht einer 
strafba-  ren  Handlung  oder  eines  schweren 
arbeitsrechtlichen  Verstoßes  zulässig  sind.  Die 
Verhältnismäßigkeit der ein- gesetzten Mittel ist 
zu  beachten.  Bei  Bewerbern  um  einen 
Arbeitsplatz ist die Einsicht in berufsorientierte 
Netzwerke und deren Auswertung grundsätzlich 
zuläs-  sig,  nicht  hingegen in  freizeitorientierte 



Netzwerke. Die Grenzen könnten analog zu den 
Fragerechten  des  Ar-  beitgebers  gezogen 
werden.  Data  Breach  Notification.  Über  die 
durch die DSG- Novelle 2010 eingeführte, seit 
1.  Jänner  2010  geltende  Informationspflicht 
nach  §  24  Abs.  2a  DSG  („Data  Breach 
Notification Duty“) berichtete Rechtsanwalt Dr. 
Rainer Knyrim an Hand von Praxisfällen. Auch 
manuelle  Dateien  (Krankenstands-  akten  im 
Müll)  seien  von der  Verständigungspflicht  be- 
troffen, betonte Knyrim. Die Verpflichtung zur 
Informati- on der Betroffenen entstehe erst mit 
der unrechtmäßigen Verwendung der Daten und 
nicht  schon  mit  dem  bloßen  Verlieren  von 
Datenträgern. In welcher Form die Be- troffenen 
informiert  werden  müssen  (Brief,  Telefon, 
Webseite,  Medien),  richtet  sich  nach  dem 
Einzelfall.  Nicht  geregelt  ist,  in  welcher 
Detailliertheit die Informati- on zu erfolgen hat. 
Die Datenschutzkommission ist nach § 24 Abs. 
2a  DSG nicht  zu  informieren.  Demgegenüber 
soll  die  DSK  künftig  nach  §  95a 



(„Sicherheitsverletzungen“)  der  der-  zeit  in 
parlamentarischer  Beratung  stehenden 
Änderung  des  Telekommunikationsgesetzes 
2003, 269/ME 24. GP, vom Betreiber öffentli- 
cher Kommunikationsdien- ste sogar vorrangig 
von  ei-  ner  Verletzung  des  Schutzes 
personenbezogener  Daten  benachrichtigt 
werden  müs-  sen.  In  den  USA,  von  wo  die 
Entwicklung  zur  Informati-  onspflicht  ihren 
Ausgang  genommen  hat,  sind  Notifi- 
kationsfälle  bereits  ein  eigener 
Wirtschaftszweig,  wes-  halb  sich  laut  Knyrim 
empfiehlt,  vorausschauend  Not-  fallpläne  für 
derartige Fälle zu konzipieren, samt Pla- nung 
des  Prozessablaufes,  der  Erstellung  von 
Checklis-  ten  und  Mustern  für 
Informationsschreiben. EU-Recht. Über die Be- 
strebungen  in  der  EU,  zu  ei-  nem  neuen 
Datenschutzin-  strument  zu  gelangen,  be- 
richtete  Dr.  Eva  Souhrada-  Kirchmayer, 
geschäftsfüh-  rendes  Mitglied  der 
Datenschutzkommission.  Diskutiert  werden im 



der-  zeit  laufenden  Konsultati-  onsverfahren 
unter  anderem eine  Erweiterung  des  Schutzes 
sensibler  Daten,  unter  die  auch  gentechnische 
und  biologische  Daten  fallen  sollen;  die 
Möglichkeit  von  Verbandsklagen;  die  Instal- 
lierung  betrieblicher  Daten-  schutzbeauftragter 
als  Aus-  gleich  für  eine  Reduktion  von 
Meldepflichten;  die  Ein-  führung  eines  EU-
weiten  „Datenschutz-Gütesiegels“;  die 
Aufnahme  der  Data  Breach  Notification  Duty 
und ein erhöhter Individualschutz bei Nutzung 
des  In-  ternets  im  Sinne  eines  „Right  to  be 
forgotten“,  das  über  ein  Löschungsrecht 
hinausgehen  soll.  Die  Vor-  schläge  der 
Europäischen Kommission sollen in der zweiten 
Jahreshälfte  2011  vorliegen.  Weitere  Vorträge 
befass- ten sich mit Exportbeschrän- kungen bei 
Software  (Udo  Wipplinger,  Oracle  Deutsch- 
land),  mit  der  freien  Werk-  nutzung  und dem 
Urheber- recht im Lichte neuer Tech- nologien 
(Hon.-Prof. Rechts- anwalt Dr. Michel Walter) 
sowie  mit  dem  erwähnten 



TKGMinisterialentwurf  269/ME  samt  seinen 
europarechtlichen  Grundlagen  (Rechtsanwalt 
Mag. Georg Fellner). Dass Preissuchmaschinen 
und Preisvergleichsplattfor- men zu Ungunsten 
der Konsumenten vielschichtig, etwa durch den 
Entzug von Bildrechten, behindert werden, wirft 
kartellrechtliche  und  lauterkeitsrechtliche 
Fragen  auf,  worüber  Rechtsanwalt  Dr.  Axel 
Anderl berichtete. Der Hamburger Beauf- tragte 
für Datenschutz und Informationsfreiheit, Prof. 
Dr.  Johannes  Caspar,  refe-  rierte  vor  dem 
Hintergrund einer Diskussion in Deutsch- land 
zu  Gesetzesentwürfen  zum  Thema 
Arbeitnehmer-  datenschutz  und  wie  dieser 
angesichts  von  Überwa-  chungstechnologien, 
biome-  trischer  Verfahren,  Ortungs-  systemen 
(Chips  in  der  Klei-  dung und in  persönlichen 
Arbeitsgeräten)  und  Inter-  net-Recherchen 
gestaltet  werden  sollte.  Die  „Gnade  des 
Vergessens“ werde durch den Einsatz digitaler 
Technik zurückgedrängt. Der Mensch müsse vor 
der  vollständigen  Dokumentier-  barkeit 



geschützt werden. Er werde nicht nur durch den 
Überwachungsstaat,  sondern  auch  durch  die 
Überwachungsgesellschaft  bedroht.  Kurt 
Hickisch 89 ÖFFENTLICHE SICHERHEIT 7-
8/11  FOTO:  ALEXNADER  TUMA  Soziale 
Netzwerke  bieten  dem  Arbeitgeber  neue 
Möglich-  keiten,  das  Internet  zu  nutzen.  your 
psychedelic  community  Werbung  Mein  LdT 
Drogen  &  Konsum  Hintergrund  Community 
Goodies Über das LdT LdT-Forum LdT-Forum 
» Drogen & Gesellschaft  » Politik & Justiz  » 
Petitionen - Sammelthread Seite 1 (Beiträge 1 
bis  22  von  22)  Autor  Beitrag  Phanity 
Traumland-Faktotum  dabei  seit  2006  3.261 
Forenbeiträge  1  Tripberichte  2  Galerie-Bilder 
Geschrieben:  29.05.09  11:14  zuletzt  geändert: 
12.01.14  17:49  durch  katha  (insgesamt  1  mal 
geändert)  Im  Rahmen  eines  Sammelthreads 
vllt....  Aktuell  gehts  um  Folgendes:  Petition 
gegen Netzsperrung bzw. Sperrlisten Falls wer 
andere  Petitionen  hat,  kann  er  sie  gerne  hier 
posten:)  Dr.  House:  "I’m  extremely 



disappointed. I send you out for exciting, new 
designer  drugs,  you  come  back  with  tomato 
sauce."  http://www.mehr-
schbass.de/news/link.php?id=148  Kommentar 
von  katha  (Moderatorin),  Zeit:  12.01.2014 
17:49  gepinnt  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Count Zero User gesperrt dabei seit 2006 9.131 
Forenbeiträge  3  Galerie-  Bilder  Geschrieben: 
29.05.09  12:10  Vor  kurzem  hatte  doch  die 
Petition  zum  Bedingungslosen 
Grundeinkommen  mehr  als  die  geforderten 
50.000 Unterzeichner. Was passiert dann, wenn 
die Petitionen die Stimmanzahl erreichen? Habe 
jedenfalls einige interessante Petionen entdeckt: 
Petition: Eigenleistungen - Keine Praxisgebühr 
für Rezepte Das wäre für chronisch Kranke wie 
mich wirklich eine Erleichterung. Wir kommen 
ja nicht umhin ständig beim Arzt zu sein und die 
Praxisgebühr  zu  bezahlen.  Von  den  ganzen 
Zuzahlungen in der Apo mal gar nicht zu reden. 
Also  hier  sollte  man  schon  unterzeichnen.  Es 



kann  doch  nicht  angehen,  dass  einem  so  das 
Geld  aus  der  tasche  gezogen  wird,  wo  das 
eigentlich unverhältnismäßig ist. Petition: Hilfe 
für Behinderte - Leichte Sprache Es ist nicht so 
selten,  dass  Behinderte  Menschen  erst  richtig 
durch  die  ganze  unverständliche  Bürokratie 
behindert werden. Wenn Gesetze und Formulare 
so gestaltet  sind,  dass man sie  kaum versteht. 
Eine  Erleichterung  wäre  da  wünschenswert. 
Zumal es ja sogar Analphabeten gibt. Petition: 
Nichtraucherschutz  -  Rauchverbot 
einschließlich  Strafandrohung  Ich  hoffe  mal 
stark, dass der nicht durchkommt. Rauchverbot 
bei  Strafandrohung?  Gehts  noch?  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Phanity Traumland-Faktotum 
dabei  seit  2006  3.261  Forenbeiträge  1 
Tripberichte  2  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
29.05.09  12:14  @Praxisgebühr....  google  mal 
Hausarzttarif... ich zahl schon ewig nich mehr :P 
Dr. House: "I’m extremely disappointed. I send 
you out for exciting, new designer drugs,  you 



come  back  with  tomato  sauce." 
http://www.mehr-schbass.de/news/link.php?
id=148 Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  Macavity 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2004  183 
Forenbeiträge  Geschrieben:  29.05.09  15:07 
Count Zero schrieb: Vor kurzem hatte doch die 
Petition  zum  Bedingungslosen 
Grundeinkommen  mehr  als  die  geforderten 
50.000 Unterzeichner. Was passiert dann, wenn 
die Petitionen die Stimmanzahl erreichen? Nicht 
viel.  Die  Petition  geht  an  den 
Petitionsausschuss, wo sie geprüft wird. Danach 
erfährt man dann, ob sie abgelehnt wurde, oder 
der  Bundestag  sich  damit  beschäftigt. 
Deutschland:  "Treppe gesperrt  da Stufen nicht 
normgerecht.  Umbau  nicht  möglich  wegen 
Denkmalschutz."  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Count Zero User gesperrt dabei seit 2006 9.131 
Forenbeiträge  3  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
29.05.09  15:14  Zitat:  Wer  den  Hausarzttarif 



wählt,  verpflichtet  sich,  im  Krankheitsfall 
immer  zuerst  zum Hausarzt  zu  gehen.  Quelle 
Darauf  lasse  ich  mich  bestimmt  nicht  ein. 
Zahnärzte zählen sicher wieder extra. Also die 
Petition hat schon ihren Sinn. Zumal ich alleine 
an  Medizuzahlungen für  Kassenrezepte  letztes 
Jahr  155 Euro  hatte.  Darum geht  es  ja.  Auch 
wenn das mir vergleichsweise wenig ist, weil es 
nicht so viele Medis sind. Erwähnenwert wäre 
diese  Petition,  die  sich  gerade  in  der 
parlamentarischen  Prüfung  befindet:  Petition: 
Reformvorschläge  in  der  Sozialversicherung  - 
Bedingungsloses  Grundeinkommen  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Phanity Traumland-Faktotum 
dabei  seit  2006  3.261  Forenbeiträge  1 
Tripberichte  2  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
29.05.09  16:15  War  ja  nur  nett  gemeint...  ich 
geh  sowieso  im  Krankheitsfall  zu  meinem 
Hausarzt...  und wenns  Notaufnahmen-schlimm 
ist, fahr ich trotzdem ins Krankenhaus und zahl 
da eben 10 Euro... no problem! Wollt dich nich 



zwingen  :)  Dr.  House:  "I’m  extremely 
disappointed. I send you out for exciting, new 
designer  drugs,  you  come  back  with  tomato 
sauce."  http://www.mehr-
schbass.de/news/link.php?id=148  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  Count  Zero  User  gesperrt 
dabei seit 2006 9.131 Forenbeiträge 3 Galerie-
Bilder  Geschrieben:  29.05.09  18:15  Ich  muss 
sowieso wegen einem Medi jedes Quartal zum 
Hausarzt. Also meist nur wegen einem Rezept, 
mehr nicht. Da bezahle ich 40 Euro nur dafür im 
Jahr.  Meine  Überweisung  zu  meiner 
Psychiaterin  hole  ich  mir  da  auch  und 
gegebenenfalls für andere Fachärzte. Allerdings 
will  ich  nicht,  wenn  ich  mich  von  einem 
Facharzt krankschreiben lasse, deswegen vorher 
wegen der selben Sache zu meiner Hausärztin. 
Ich muss der doch nicht alles erzählen, die ist 
spezialisiert  auf  Naturheilverfahren.  Aber  der 
KK  ja  auch  nicht,  das  wäre  ja  nur  bei 
Krankschreibungen über 6 Wochen. Tja, und so 



eine  Gebühr  für  eine  Notdienst-Behandlung 
habe ich auch schon 2 mal gezahlt. Da lässt sich 
nichts  machen.  Aber  das  ganze  ist  ja  ot. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Count  Zero  User 
gesperrt dabei seit 2006 9.131 Forenbeiträge 3 
Galerie-Bilder Geschrieben: 07.06.09 11:04 Ich 
habe  2  Petitionen  gefunden,  die  interessant 
aussehen: Petition: Internet - Keine Indizierung 
und  Sperrung  von  Internetseiten  Dort  geht  es 
darum,  dass  willkürliche  Zensierung  und 
Sperrung  von  Internetseiten  durch  das  BKA 
unter  dem  Deckmantel,  die  Verbreitung  von 
Kinderpornographie  einzudämmen,  nicht  mehr 
in  dieser  Form  durchgeführt  wird.  Denn  das 
wird doch wirklich nur als Vorwand gebraucht, 
die  Meinungsfreiheit  im  Internet  zu 
untergraben. Ausserdem hier noch eine Petition, 
die Europawahlen gerechter machen soll.  Dort 
wird für die Abschaffung der 5%-Hürde bei der 
Europawahl gekämpft. Damit auch die kleinen 
Parteien mal eine Chance haben und nicht alles 



nur von einigen wenigen Großen gemacht wird 
ohne  Beteiligung  der  Minderheitenmeinungen. 
Wobei ein Wahlergebnis, wo etablierte Parteien 
die  im  Bewusstsein  der  Menschen  verankert 
sind  gegen  No-Names  antreten,  ja  auch  nicht 
wirklich  repräsentativ  ist.  Die  No-Names  sind 
doch  im  Nachteil,  weil  sie  nicht  gewählt 
werden,  da  die  Leute  denken,  eine  etablierte 
Partei  wird  ihre  Interessen  schon  besser 
vertreten.  Auch  wenn  die  Schnittmenge  der 
Interessen und deren Vertetung bei eine kleinen 
Partei  vielleicht  größer  ist.  Petition:  Wahlen  - 
5%-Hürde  bei  der  Europawahl  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Phanity Traumland- Faktotum 
dabei  seit  2006  3.261  Forenbeiträge  1 
Tripberichte  2  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
07.06.09 11:30 zuletzt geändert: 07.06.09 11:31 
durch Phanity (insgesamt 1 mal geändert) Deine 
erste  Petition  im  letzten  Beitrag  ist  mein 
Startpost ;)  Du sagst du liest  doch immer alle 
Beiträge  Count?  *frotzel*  Dr.  House:  "I’m 



extremely  disappointed.  I  send  you  out  for 
exciting,  new designer  drugs,  you  come back 
with  tomato  sauce."  http://www.mehr-
schbass.de/news/link.php?id=148  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  ehemaliges  Mitglied  Ex-
Träumer  Geschrieben:  09.12.09  01:38  Auch, 
wenn die Mitzeichnungsfrist  schon fast  vorbei 
ist: Petition: Suchtgefahren - Legalisierung von 
weichen  Drogen  vom  24.10.2009  Meine 
Meinung  dazu,  habe  ich  bereits  in  einem 
anderen  Thread  kundgetan.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  BieberKrieger  Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2008  82  Forenbeiträge  6 
Tripberichte Geschrieben: 09.12.09 01:57 Also 
gegen die Zensur des Internets sollte man ganz 
klar  unterschreiben.  Wenn  die  damit 
durchkommen  ist  es  nicht  mehr  weit  bis  wir 
Zustände  wie  in  China  haben.  Wer  weiß 
vielleicht  würde  ja  irgendwann  auch  das  LdT 
der Zensur zum Opfer fallen und das wäre nun 



wirklich  nicht  schön.  -  Zwei  Dinge  sind 
Unendlich,  das  Universum und die  Dummheit 
der Menschen. Bei dem Universum bin ich mir 
aber nicht so sicher - Albert Einstein Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  ehemaliges  Mitglied  Ex-
Träumer  Geschrieben:  09.12.09  09:20  OT: 
BieberKrieger  schrieb:  Wenn  die  damit 
durchkommen  ist  es  nicht  mehr  weit  bis  wir 
Zustände  wie  in  China  haben.  Du  wirst 
irgendwann überrascht sein, wenn Dir klar wird, 
wie weit wir von einem Land wie China entfernt 
sind. Ansonsten muß die Sperre natürlich weg 
und  Kinderpornos  anders  bekämpft  werden. 
Nicht  die  Erwachsenen  müssen  vor 
Kinderpornos  geschützt  werden,  sondern  die 
Kids  vor  Erwachsenen,  die  sie  mißbrauchen. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag ehemaliges Mitglied 
Ex-Träumer  Geschrieben:  25.12.09  04:29 
zuletzt  geändert:  25.12.09  04:30  durch 
ehemaliges Mitglied (insgesamt 1 mal geändert) 



Petition:  Arzneimittelwesen  -  Veröffentlichung 
aller  Studien  über  Medikamente  vom 
25.11.2009 
https://epetitionen.bundestag.de/index.php? 
action=petition;sa=details;petition=8545  Zitat: 
Text der Petition Der Deutsche Bundestag möge 
beschließen:  Pharmaunternehmen  und 
Forschungsinstitute  werden  gesetzlich 
verpflichtet, alle Studien über Medikamente zu 
veröffentlichen,  auch  und  insbesondere  dann, 
wenn diese die Wirkungslosigkeit oder negative 
Wirkungen  eines  Medikaments  belegen. 
Begründung Wie das am 24.11.2009 durch das 
Institut  für  Qualität  und  Wirtschaftlichkeit  im 
Gesundheitswesen (IQWiG) bekannt gewordene 
Beispiel  Reboxetin  zeigt,  kann  das 
Verschweigen  von  Studiendaten  dazu  führen, 
daß Patienten ein Medikament bekommen, für 
das es keinen Nutzenbeleg gibt, das aber einen 
Schaden verursachen kann. Ärzte und Patienten 
müssen  sich  aber  vollständig  informieren 
können,  um  eine  möglichst  passende  und 



nebenwirkungsarme  Therapie  gegen  eine 
Erkrankung zu finden. Der Forderung steht auch 
nicht  die  grundgesetzlich  garantierte  Freiheit 
von Forschung und Lehre entgegen, weil diese 
Freiheit nur bestehen kann, wenn unangenehme 
Fakten  eben  nicht  unterdrückt  werden. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  The  Specialist 
Moderator dabei seit 2007 3.397 Forenbeiträge 
10 Galerie-Bilder Geschrieben: 01.05.13 19:39 
Europäische  Bürgerinitiative  für  ein 
bedingungsloses  Grundeinkommen  Setzt  Euch 
ein  für  ein  Grundeinkommen  als 
Menschenrecht! “Man muss die Menschen bei 
ihrer Geburt beweinen, nicht nach ihrem Tode“ 
Montesquieu  (1689-1755) 
http://www.drogenfachgeschaeft.de/ quench my 
desire... Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  Nuelon 
Träumer  dabei  seit  2013  177  Forenbeiträge 
Geschrieben: 19.12.13 15:43 Grade bei den e-
Petitionen  des  Bundestags  entdeckt:  Petition: 



Straßenverkehrsordnung  -  Einführung  von 
Grenzwerten für  Cannabis  epetitionen schrieb: 
Text  der  Petition:  Der  Deutsche  Bundestag 
möge Grenzwerte  für  THC bei  Teilnahme am 
Straßenverkehr  für  Cannabis-Konsumenten 
einführen.  Begründung:  Eine  drogenfreie 
Gesellschaft  wäre  wünschenswert,  ist  aber 
unrealistisch.  Suchtmittelkonsum  gibt  es 
weltweit,  ob  stark  oder  schwach  sanktioniert. 
Hinzu  kommt,  dass  immer  mehr  neue  und 
unbekannte  Suchtmittel  den  Markt  überfluten, 
die  teilweise  (noch)  gar  nicht  mit  gängigen 
Testmethoden nachweisbar sind. Das führt zum 
Risiko,  dass  Drogenkonsumenten  z.  B. 
Cannabis nicht konsumieren und stattdessen die 
schädlicheren  synthetischen  Designerdrogen 
greifen,  wenn  sie  Tage  später  am 
Straßenverkehr  teilnehmen  wollen.  [...]  Eine 
Einführung dieser Regelung wäre zumindest ein 
kleiner Schritt in Richtung Legalisierung, wenn 
euch die Sache am Herzen liegt, dann zeichnet 
mit!  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 



melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  Nuelon 
Träumer  dabei  seit  2013  177  Forenbeiträge 
Geschrieben:  10.01.14  19:11  Suchtgefahren  - 
Kontrollierte  Abgabe  von  Betäubungsmitteln 
aus Pharmaziehäusern Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Miauz90 Dauer- Träumerin dabei seit 2012 485 
Forenbeiträge  1  Galerie-  Bilder  Geschrieben: 
10.01.14  21:14  The  Specialist  schrieb: 
Europäische  Bürgerinitiative  für  ein 
bedingungsloses  Grundeinkommen  Setzt  Euch 
ein  für  ein  Grundeinkommen  als 
Menschenrecht!  Wie  viele  Unterschriften 
werden noch gebraucht?  Ich  seh es  irgendwie 
nicht, sorry. Hab mal unterschrieben, leider nur 
noch 4 Tage. @Nuelon: Ist  die letzte Petitiion 
von dir? Weil da ist ein bisschen wenig Text.... 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  The  Specialist 
Moderator dabei seit 2007 3.397 Forenbeiträge 
10 Galerie-Bilder Geschrieben: 10.01.14 21:19 
danke aber hättste dir sparen können. es fehlen 



noch 767.102 - ziel war ne million. “Man muss 
die Menschen bei ihrer Geburt beweinen, nicht 
nach  ihrem  Tode“  Montesquieu  (1689-1755) 
http://www.drogenfachgeschaeft.de/ quench my 
desire... Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  Miauz90 
Dauer-Träumerin  dabei  seit  2012  485 
Forenbeiträge  1  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
10.01.14 21:21  Scheiße.  Ja  iwie  hab ichs  mir 
schon gedacht.... Also ich seh das Problem bei 
der Petition das Sie sich nicht so gut verbreiten 
lässt...  wenn ich  die  auf  meinem FB Account 
teilen würde, würde mich Leute anpöbeln ob ich 
jetzt arbeitslos werden will und auf Kosten des 
Staats leben möchte,weil Sie das Grundprinzip 
nicht verstehen.... Ich könnts trotzdem machen, 
aber ich seh die Beteiligung meiner Freunde bei 
0%.  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  The 
Specialist  Moderator  dabei  seit  2007  3.397 
Forenbeiträge  10  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
10.01.14  21:27  yo  isso.  das  peilt  irgendwie 



keiner  und  man  wird  schnell  abgestempelt. 
traurige welt. aber ein versuch wars wert. “Man 
muss die Menschen bei ihrer Geburt beweinen, 
nicht  nach  ihrem  Tode“  Montesquieu  (1689-
1755)  http://www.drogenfachgeschaeft.de/ 
quench  my desire...  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Nuelon  Träumer  dabei  seit  2013  177 
Forenbeiträge Geschrieben: 10.01.14 23:55 Nee 
die is nich von mir. Obwohl da so wenig Text 
ist^^  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  katha 
Moderatorin  dabei  seit  2009  2.671 
Forenbeiträge  Geschrieben:  12.01.14  17:49 
Legal High schrieb: Onlinepetition zur Freigabe 
von  Cannabis: 
https://www.openpetition.de/petition/online/deut
schlandwe  ite-legaliesierung-von-cannabis-
unter-staatlicher-kontrolle  LG  Legal  High  aus 
dem  Thread  Onlinepetition  zur  Legalisierung 
von Cannabis kopiert und diesen entpinnt. Dafür 
diesen Sammelthread  für  Petitionen  gepinnt.  I 



shut my eyes and all the world drops dead, I lift 
my  lids  and  all  is  born  again.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Seite 1 (Beiträge 1 bis 22 von 
22)  LdT-Forum  »  Drogen  &  Gesellschaft  » 
Politik & Justiz » Petitionen - Sammelthread 
Suchfunktion  Benutzerdefinierte  Suche 
Werbung  Wer  ist  online?  Folgende  LdT-
Mitglieder  sind  gerade  online:  2CzudemE, 
abcdenise,  Alber,  ap0phis29,  Atompilsner, 
Ayunize,  Azid  0der  lass  Es,  BaldurDash, 
Blinder,  blubbblubb, Chaoskimo, Chilly Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
docjo,  DopeAmin,  Double,  Duke1990,  Duo, 
enjey, Ercandize, etar, FinaX, FlyingHirsch757, 
G4njay,  Gaaanjabacke,  Garry1234,  Growly, 
helge  hat  bock,  Hofmann95,  iceeger,  Jenni65, 
Jonathan5006,  josef3,  junge123,  Kiffkev, 
KingRank, kubanese, kushonly, Kutt3, Lateral, 
Liam,  lopa,  Luxfuchs,  maddi,  magic  dream, 
markmaster,  Maschruhm,  May, 
MetalheadOnAcid,  Mischblatt,  mliw,  Nagua, 



Nekenieh,  netboss,  noname162,  nudelholz, 
numen, obihoernchenlp, Oli343, ovi, Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 
psych, r4v3r, rodionraskolnikoff, RufNix, rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  TheSkivvle,  titanius86,  Tobsel, 
Tony83,  Traeumerin,  TripmeisterEder, 
TrippyDayWalker,  Trueffelking,  unbekannt, 
War10rd,  wigbert,  willi91,  willWissen,  xboyi, 
xtrem3  Insgesamt  sind  derzeit  300  Besucher 
online. Wer ist im Chat? Chaoskimo, Collateral, 
drug,  Evigila,  eystermund,  fluor,  Grazing, 
kiffikiffi,  Legalomat,  lovethefreedom, 
noname162, nudelholz,  Nuelon,  The Specialist 
Schau  doch  mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im 
Forum  »  Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere 
Unruhe,  Konzentration.  »  'printable  version'  » 
Ohne  Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 



eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin- Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 



+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft  »  Politik  &  Justiz  »  Zoll- 
Vorladung  /  Steuerstrafverfahren  (Methylon) 
Seite 1 (Beiträge 1 bis 20 von 20) Autor Beitrag 
Rewop  Dauer-Träumer  dabei  seit  2012  10 
Forenbeiträge  Geschrieben:  16.10.13  15:06 
Hallo zusammen, mir flatterte heute morgen per 
Einschreiben folgender  Brief  in  die  Wohnung: 
Ladung Sehr geehrter Herr XY gegen Sie wurde 
ein  Steuerstrafverfahren  eingeleitet,  weil  der 



Verdacht besteht, dass Sie ohne Erlaubnis 10,20 
g  des  Betäubungsmittels  Methylon-
Hydrochlorid  als  EMSPostsendung  über  den 
Flughafen  Frankfurt/M.  am  01.10.2012 
einführen  ließen.  Absender  der  o.a.  Lieferung 
war:  mrdong,  wutan  beyond  Inter  Trade  Co. 
Ltd., China Zu Ihrer Vernehmung lade ich Sie 
vor  am  Mittwoch,  30.10.2013,  10:00, 
Bargkoppelweg  66,  22145  Hamburg  Bitte 
bringen  Sie  diese  Ladung  sowie  Ihren 
Personalausweis oder Reisepass mit. Sollten Sie 
aus  zwingenden  Gründen  den  Termin  nicht 
wahrnehmen  können,  bitte  ich  Sie,  mir  dies 
umgehend unter Angabe des Hinderungsgrundes 
mitzuteilen  und  einen  neuen  Termin 
vorzuschlagen.  Ich  weise  Sie  darauf  hin,  dass 
Sie  zum  Erscheinen  verpflichtet  sind  (§  399 
Abs.  1  Abgabenordnung,  §  163a  Abs,  3 
Strafprozessordnung). Wenn Sie sich an dem zu 
Ihrer Vernehmung bestimmten Tag nicht an dem 
in  der  Anschrift  angegebenen  Ort  aufhalten, 
bitte  ich  mir  dies  umgehend  mitzuteilen  und 



eine  weitere  Mitteilung  abzuwarten.  Mit 
freundlichen  Grüßen Im Auftrag  Erstmal  kurz 
die  Hintergründe:  Ja,  ich habe schon ein  paar 
Male RCs bestellt, allerdings kommt mir dieser 
Absender  völlig  unbekannt  vor.  Ganz  zu 
schweigen  davon,  dass  ich  nie  eine  derartige 
Menge  an  Methylon  bestellt  hatte.  1  Gramm 
war mal dabei, aber nie über 10. Und schon gar 
nicht  im  Oktober  2012.  In  meinem  E-Mail- 
Ordner finden sich auch keine Nachrichten, die 
in  diesem  Zeitraum  irgendwas  damit  zu  tun 
hätten. Außerdem ist die angebliche Einführung 
jetzt schon 1 Jahr her. Warum erhalte ich JETZT 
erst eine Vorladung? Komisch ist auch, dass der 
Satz  "Ich weise  Sie  darauf  hin,  dass  Sie  zum 
Erscheinen  verpflichtet  sind  (§  399  Abs.  1 
Abgabenordnung,  §  163a  Abs,  3 
Strafprozessordnung)."  per  Hand 
durchgestrichen wurde. Was soll ich nun davon 
halten?  Meine  Hauptfrage  aber:  Wie  woll  ich 
mich  jetzt  verhalten?  Soll  ich  zum 
Verbraucherschutz zur Rechtshilfe? Oder gleich 



mit einem Anwalt sprechen? Gar nicht hingehen 
(siehe  durchgestrichene  Belehrung)?  Hingehen 
und alles leugnen? Hingehen und die bestimmte 
Sache  leugnen  aber  zugeben  ab  und  an  was 
bestellt  zu  haben?  Fragen  über  Fragen  in 
meinem  Kopf  gerade.  Und  eine  scheiß 
Ungewissheit.  Ich  hoffe,  irgendjemand  hier 
kann mir etwas weiterhelfen. Dafür schon mal 
vielen  vielen  Dank!  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Maudencn  Träumer  dabei  seit  2013  2 
Forenbeiträge  Geschrieben:  16.10.13  15:25 
Kommt  der  Brief  vom Staatsanwalt  musst  du 
den Termin wahrnehmen, ist er von der Polizei 
kannst  (solltest)  du  ihn  einfach  ignorieren. 
Wenn  du  dich  doch  dazu  entscheidest 
hinzugehen  musst  du  keine  Angaben  machen 
(also warum erst hingehen). Ich würde an deiner 
Stelle  gar  nicht  damit  anfangen  irgendwelche 
Halbwahrheiten  zu  erzählen  in  denen  du  dich 
dann  verstrickst,  obwohl  du  überhaupt  nichts 
getan  hast.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 



Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag Dee 
Jay  Dauer-Träumer  dabei  seit  2012  61 
Forenbeiträge  Geschrieben:  16.10.13  15:28 
Würde  entweder:  1.  Anwalt  kontaktieren  und 
ihn  das  regeln  lassen  oder  2.  Hingehen  und 
sagen dass du nicht weißt was das sein soll und 
du  auch  nichts  bestellt  hast.  Eventuell  nicht 
vorhandene  Banktransaktionen  nach  China 
wären  von  Vorteil.  Oder  3.  Hingehen, 
Personalien  angeben und sagen  dass  du  keine 
Aussage machen wirst (und dich erst anwaltlich 
beraten lassen willst). Hingehen musst du leider 
da es eine staatsanwaltliche Ladung ist. 10g sind 
jetzt auch nicht so eine kleine Menge deswegen 
würde sich ein Anwalt mMn schon lohnen. Edit: 
Ja  wie  gesagt  wenns  von  der  Polizei  kommt 
einfach  ignorieren  aber  da  §163a  StPO  (3) 
angegeben ist der lautet "(3) Der Beschuldigte 
ist  verpflichtet,  auf  Ladung  vor  der 
Staatsanwaltschaft  zu  erscheinen."  ging  ich 
davon  aus  dass  er  vom  Staatsanwalt  kommt. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 



Direkter Link zum Beitrag Chaox Traumländer 
dabei  seit  2007  851  Forenbeiträge  1  Galerie-
Bilder  Geschrieben:  16.10.13  15:29  Korrekt, 
kommt er  von der  Polizei,  dann einfach nicht 
hingehen.  Wahrscheinlich hat  er  für  den Brief 
eine Vorlage benutzt wo man einfach nur noch 
Name und Vergehen einträgt, der Satz mit dem 
"zum  erscheinen  verpflichtet"  trifft  (sollte  er 
von der Polizei kommen) nicht zu, daher hat er 
ihn auch durchgestrichen. War wohl zu faul ihn 
neu auszudrucken.  Oder er  ist  gemein und du 
sollst davon so verunsichert sein dass du denkst 
du müßtest kommen...wäre keine schlechte Idee 
von ihm^^ Also: Sollte der Brief von der Polizei 
kommen,  dann  NICHT  hingehen.  Auch  nicht 
hingehen mit dem Vorhaben nichts zu sagen, es 
kann  dir  nur  schaden!  Erst  wenn  wir  alles 
verloren haben, haben wir die Freiheit alles zu 
tun...  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  Rewop 
Dauer-Träumer  dabei  seit  2012  10 
Forenbeiträge  Geschrieben:  16.10.13  15:33 



Danke  für  die  Antworten!  Absender  ist  das 
Zollfahndungsamt  Hamburg.  Hat  doch 
eigentlich  nichts  mit  der  Polizei  zu  tun.  Von 
Staatsanwalt  steht  hier  auch nichts.  Achja,  ein 
Aktenzeichen gibt es auch. edit: Und vorbestraft 
oder  sowas  bin  ich  auch  nicht.  Also  ein 
unbeschriebenes  Blatt  rein  juristisch  gesehen. 
Hatte ja bisher nicht mal Ärger mit den Bullen. 
Käme  einem  sowas  dann  zu  Gute?  Also  in 
puncto Glaubwürdigkeit? Antworten Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag SyntaxError Abwesender Träumer dabei 
seit 2013 7 Forenbeiträge Geschrieben: 16.10.13 
15:40 Mein Rat: Geh hin. Der Feind, den man 
kennt, ist immer besser als der Feind, den man 
nicht kennt. Hör dir an, was man genau von dir 
will (Infos sammeln) und ganz wichtig: Nichts 
zugeben, auch wenn der Ton deutlicher werden 
sollte!  Je  weniger  du  sagst,  desto  besser. 
Anschließend  bist  du  schlauer  und  hast  ein 
ungefähres  Bild  davon,  wie's  um  dich  steht. 
Dann kannst du dich immer noch für oder gegen 



einen Anwalt entscheiden. Viel Glück! Errr Out 
of the ground Into the sky Out of the sky Into 
the dirt Nirvana Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
SchredderNaut Traumländer dabei seit 2009 430 
Forenbeiträge  Geschrieben:  16.10.13  15:53 
Rewop  schrieb:  edit:  Und  vorbestraft  oder 
sowas  bin  ich  auch  nicht.  Also  ein 
unbeschriebenes  Blatt  rein  juristisch  gesehen. 
Hatte ja bisher nicht mal Ärger mit den Bullen. 
Käme  einem  sowas  dann  zu  Gute?  Also  in 
puncto  Glaubwürdigkeit?  Das  kommt  dir  auf 
jeden Fall zu gute! Aber sowas von! Wenn da 
mal gewesen wäre, würde man dir viel weniger 
glauben,  weil  ein  mal  Junky  immer  Junky... 
Bzgl. hingehen oder nicht hat man dich ja hier 
noch beraten. Hör dir am besten echt erst mal 
an, was die meinen gegen dich in der Hand zu 
haben. Wenn du es echt nicht bestellt hast, dann 
komm denen am besten auf die Tour, dass hier 
ja wohl jemand deine Identität benutzt und ob 
eine Anzeige gegen Unbekannt Sinn macht. Hab 



ich  schon  mehrfach  gelesen  den  Tipp.  Der 
verdeutlicht  bzw.  impliziert  auch  noch  mal 
deine  Empörung  über  den  Vorfall.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Chaox Traumländer dabei seit 
2007  851  Forenbeiträge  1  Galerie-Bilder 
Geschrieben: 16.10.13 15:59 Also wenn es vom 
Zoll kam, dann bin ich mir nicht sicher ob man 
aufkreuzen muß oder nicht. Aber zu 99% kann 
ich dir sagen: Man muß nicht aufkreuzen. Nur 
bei Post vom Staatsanwalt. Ich würde an deiner 
Stelle  einfach  anrufen  und  sagen  dass  du  nie 
irgendwas  in  der  Art  bestellt  hast,  das  Paket 
auch nicht haben willst, garnicht weißt worum 
es  geht  und  auch  nicht  vorbeikommen  willst. 
Soviel  ich  von  ähnlichen  Fällen  gehört  habe, 
reicht das. Lass dich nicht auf Diskussionen ein 
ob du mal "sowas ähnliches" bestellt hast, ob du 
weißt  was  das  für  ein  Stoff  ist,  ob  du  den 
Händler  kennst  oder  sonstwas.  Du  hast  damit 
einfach  nichts  zu  tun  und deshalb  weder  Zeit 
noch  Lust  vorbeizukommen.  Fertig.  Wenn  sie 



dich fragen warum denn so ein Paket auf deine 
Adresse verschickt wird dann sagst du einfach 
dass das ja jeder hätte machen können der dir 
irgendwie schaden will, aber hast keine Ahnung 
wer das sein könnte. Oder mach es schriftlich, 
falls  du  Sorge  hast  dich  am  Telefon  zu 
verlabern. Erst wenn wir alles verloren haben, 
haben wir die Freiheit alles zu tun... Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Rewop Dauer-Träumer dabei 
seit  2012  10  Forenbeiträge  Geschrieben: 
16.10.13 16:01 zuletzt geändert: 16.10.13 16:15 
durch Rewop (insgesamt 1 mal geändert) Gut, 
danke  für  die  Tipps.  Ich  muss  mich  erstmal 
sammeln. Vielleicht ist es vorher aber doch noch 
ne  gute  Idee,  einen  Anwalt  zu  kontaktieren. 
Einfach um zu sehen, wie ich am besten darauf 
reagieren kann. Eine Frage hab ich aber noch - 
falls  die  jemand  beantworten  kann:  Was 
unterscheidet  ein  Steuerstrafverfahren  von 
einem Strafverfahren? edit: Mir fällt auch grad 
noch  auf,  dass  der  Herr  vom  Zoll  Methylon 



falsch geschrieben hat - also ohne h. Zeugt auch 
nicht  gerade  von  Professionalität  seitens  des 
Staatsdieners  oder?  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
DeinFreundUndHelfer  Dauer-Träumer  dabei 
seit  2013  32  Forenbeiträge  Geschrieben: 
16.10.13  16:56  Also,  es  ist  ja  wohl  ziemlich 
klar, dass er nicht erscheinen muß, wieso hätten 
die das sonst durchgestrichen? Wenn überhaupt, 
würde ich da anrufen und fragen, ob der Brief 
echt  sei.  Du  wärst  überrascht,  dass  du  ein 
maschinell erstelltes Schreiben erhalten hättest, 
in  dem  aber  Teile  per  Hand  durchgestrichen 
wurden.  SyntaxError  schrieb:  Hör  dir  an,  was 
man genau von dir will Sie wollen einen Weg 
finden,  ihm  das  anzukreiden.  Was  sollen  sie 
denn  sonst  wollen?  Glaubst  du  etwa,  die 
schreiben ihn aus Jux und Tollerei an? Aus dem 
Brief  wissen  wir  doch,  was  sie  gefunden 
haben... Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  katha 
Moderatorin  dabei  seit  2009  2.671 



Forenbeiträge  Geschrieben:  16.10.13  17:14 
zuletzt  geändert:  16.10.13  17:53  durch  katha 
(insgesamt 1 mal geändert) Rewop schrieb: Was 
unterscheidet  ein  Steuerstrafverfahren  von 
einem  Strafverfahren?  "Strafverfahren"  ist  ein 
allgemeiner Begriff für jegliche Strafverfahren, 
"  Steuerstrafverfahren  "  bedeutet  also,  dass 
gegen dich ermittelt wird wegen eines Verstoßes 
gegen die Abgabenordnung, umgangssprachlich 
also  sowas  wie  Steuerhinterziehung.  Schauen 
wir  uns  die  Paragraphen  mal  genauer  an,  die 
genannt wurden im Zusammenhang mit deiner 
Erscheinungspflicht:  §  399  Abs.  1 
Abgabenordnung:  Zitat:  (1)  Führt  die 
Finanzbehörde  das  Ermittlungsverfahren  auf 
Grund des § 386 Abs. 2 selbständig durch, so 
nimmt sie  die  Rechte  und Pflichten wahr,  die 
der Staatsanwaltschaft im Ermittlungsverfahren 
zustehen.  Heisst  also,  dass  der  Finanzbehörde 
die  gleichen  Rechte  zustehen  wie  der 
Staatsanwaltschaft  (heisst,  du  müsstest  dort 
erscheinen),  vorrausgesetzt  §  386 Abs.  2  trifft 



zu. § 386 Abs. 2 Abgabenordnung: Zitat: (2) Die 
Finanzbehörde  führt  das  Ermittlungsverfahren 
in den Grenzen des § 399 Abs.  1 und der  §§ 
400,  401  selbständig  durch,  wenn  die  Tat  1. 
ausschließlich eine  Steuerstraftat  darstellt  oder 
2.  zugleich  andere  Strafgesetze  verletzt  und 
deren  Verletzung  Kirchensteuern  oder  andere 
öffentlichrechtliche  Abgaben  betrifft,  die  an 
Besteuerungsgrundlagen,  Steuermessbeträge 
oder  Steuerbeträge  anknüpfen.  Das  ist  jetzt 
meiner  Meinung  nach  hier  nicht  der  Fall,  da 
deine Straftat  (Einführung eines BTM) erstens 
nicht ausschließlich eine Steuerstraftat darstellt 
und zweitens keine Verletzung der unter Punkt 2 
genannten Strafgesetze darstellt. (wie gesagt: so 
verstehe ich persönlich das, ich hoffe richtig^^) 
Dann wird ja noch auf folgenden Paragraphen 
der  Strafprozessordnung  hingewiesen  im 
Zusammenhang damit, dass du die Pflicht hast, 
zur  Vorladung  zu  erscheinen,  da  wie  oben 
beschrieben  die  jeweilige  Finanzbehörde  das 
Ermittlungsverfahren selbstständig durchführen 



darf,  sofern  oben  genannte  Punkte  1  &  2 
zutreffen.  §  163a  Abs,  3  Strafprozessordnung 
Zitat: (3) Der Beschuldigte ist verpflichtet, auf 
Ladung  vor  der  Staatsanwaltschaft  zu 
erscheinen. Die §§ 133 bis 136a und 168c Abs. 
1  und  5  gelten  entsprechend.  Über  die 
Rechtmäßigkeit der Vorführung entscheidet auf 
Antrag  des  Beschuldigten  das  nach  §  162 
zuständige  Gericht.  Die  §§  297 bis  300,  302, 
306  bis  309,  311a  und  473a  gelten 
entsprechend. Die Entscheidung des Gerichts ist 
unanfechtbar.  -->  Diese  Rechte  der 
Staatsanwaltschaft werden durch o.g. § 386 Abs. 
2  Abgabenordnung  also  der  Finanzbehörde 
zugebilligt,  vorrausgesetzt,  dass  dieser 
Paragraph zutrifft - heisst also wie gesagt, dass 
du  zum  Termin  erscheinen  müsstest.  Darauf, 
dass  die  entsprechende  Passage  händisch 
durchgestrichen wurde würde ich mich jetzt auf 
keinen Fall  verlassen. Das waren jetzt  erstmal 
die  trockenen Fakten.  Warum bei  dir  jetzt  ein 
Steuerstrafverfahren  eröffnet  wird  ist  mir 



persönlich ein völliges Rätsel, da es sich bei dir 
ja offensichtlich nicht um eine rein steuerliche 
Straftat  handelt,  sondern  ja  eigentlich  um den 
Vorwurf  der  Einfuhr  eines  Betäubungsmittels. 
Und  dass  nicht  verkehrs-  und  nicht 
verschreibungsfähige  Substanzen  besteuert 
würden, wäre mir vollkommen neu ;D Ok, das 
erstmal dazu. Ich würde dir definitiv unbedingt 
empfehlen, mit einem Anwalt zu sprechen, ich 
finde  diesen  Fall  ziemlich  ungewöhnlich  und 
darüberhinaus ist  mit  den Steuerbehörden echt 
nicht  zu  spaßen.  Also:  Anwalt  suchen, 
telefonisch anrufen und Fall kurz schildern, der 
wird dir dann schonmal was dazu sagen können. 
Einfach nicht  hingehen, was ja sonst  meistens 
die beste Lösung ist, funktioniert hier glaube ich 
nicht. Aber das ist so komplex, dass ich da auf 
jeden Fall einen Anwalt an meiner Seite haben 
wollen  würde.  Nochmal  zum  oben 
geschriebenen: Ich bin keine Juristin und habe 
das im Studium nur nebenbei gemacht, deshalb 
kann es  gut  sein  dass  alles  ganz  anders  liegt. 



Naja wie schon dreimal erwähnt^^: Unbedingt 
einen  Anwalt  um  Rat  fragen  :)  Alles  Gute 
erstmal! I shut my eyes and all the world drops 
dead,  I  lift  my  lids  and  all  is  born  again. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  lowbacca 
Traumländer dabei seit 2010 371 Forenbeiträge 
5  Galerie-Bilder  Geschrieben:  16.10.13  17:46 
katha  schrieb:  Warum  bei  dir  jetzt  ein 
Steuerstrafverfahren  eröffnet  wird  ist  mir 
persönlich ein völliges Rätsel, da es sich bei dir 
ja offensichtlich nicht um eine rein steuerliche 
Straftat  handelt,  sondern  ja  eigentlich  um den 
Vorwurf  der  Einfuhr  eines  Betäubungsmittels. 
Und  dass  nicht  verkehrsund  nicht 
verschreibungsfähige  Substanzen  besteuert 
würden, wäre mir vollkommen neu ;D Ok, das 
erstmal dazu. Ich würde dir definitiv unbedingt 
empfehlen, mit einem Anwalt zu sprechen, ich 
finde  diesen  Fall  ziemlich  ungewöhnlich  und 
darüberhinaus ist  mit  den Steuerbehörden echt 
nicht  zu  spaßen.  Also:  Anwalt  suchen, 



telefonisch anrufen und Fall kurz schildern, der 
wird dir dann schonmal was dazu sagen können. 
Einfach nicht  hingehen, was ja sonst  meistens 
die beste Lösung ist, funktioniert hier glaube ich 
nicht. Aber das ist so komplex, dass ich da auf 
jeden Fall einen Anwalt an meiner Seite haben 
wollen  würde.  Nochmal  zum  oben 
geschriebenen: Ich bin keine Juristin und habe 
das im Studium nur nebenbei gemacht, deshalb 
kann es  gut  sein  dass  alles  ganz  anders  liegt. 
Naja wie schon dreimal erwähnt^^: Unbedingt 
einen  Anwalt  um  Rat  fragen  :)  Alles  Gute 
erstmal! doch das geht laut § 370 abs. 5 ao der 
fiskus will immer absahnen, selbst wenn es sich 
dabei um verbotene "lieferungen"(ustg) handelt. 
Des Waldes dunkel zieht mich magisch an, doch 
muß zu meinem Wort  ich stehn...  und Meilen 
gehen,  bevor  ich  schlafen  kann,  und  Meilen 
gehen,  bevor  ich  schlafen  kann.  Robert  Frost 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum Beitrag  katha  Moderatorin 
dabei  seit  2009  2.671  Forenbeiträge 



Geschrieben:  16.10.13  17:58  crazy  shit 
lowbacca,  danke für  die  Aufklärung!  Hier  der 
entsprechende Paragraph. I shut my eyes and all 
the world drops dead, I lift  my lids and all  is 
born  again.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Rewop  Dauer-Träumer  dabei  seit  2012  10 
Forenbeiträge Geschrieben: 16.10.13 18:03 Oh 
mann. Jetzt hab ich wieder 'n ungutes Gefühl. 
Ich  hasse  diesen  Staat.  Werde  definitiv  einen 
Anwalt  einschalten.  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Chillersun  Traumländer  dabei  seit  2007  345 
Forenbeiträge  1  Tripberichte  Geschrieben: 
16.10.13 19:33 zuletzt geändert: 16.10.13 19:45 
durch  Chillersun  (insgesamt  2  mal  geändert) 
Die Tatvorwürfe in vielen Vorladungen passen 
nicht zur Straftat die man tatsächlich begangen 
hat. Gegen welche Gesetze man nun verstoßen 
hat  wird  oft  erst  im  eigentlichen  Verfahren 
ermittelt.  So  passiert  es  schonmal  dass  aus 
"Fahren ohne Betriebserlaubnis" - "Fahren ohne 



Fahrerlaubnis"  wird.  Oder  dass  ein  Verstoß 
gegen das Arzneimittelgesetz als Verstoß gegen 
das  BTMG  gewertet  wird.  Oder  dass  ein 
ausgeliehener Personalausweis zu einer Anzeige 
wegen "Diebstahls" führt. Auch andere Angaben 
in  der  Vorladung  wie  Gewicht, 
Geschwindigkeit,  Datum  können  abweichen, 
schon  (leider)  selbst  oft  genug  erlebt,  das 
scheinen die nicht sonderlich genau zu nehmen. 
Es  kann  durchaus  sein,  dass  5  verschiedenen 
Substanzen  je  1g  als  1  Substanz  je  10g 
zusammengefasst  wurden  (Verpackung 
inklusive).  Hast du denn mal Methylone, oder 
andere RCs aus China (oder woher auch immer) 
bestellt,  welche  nicht  angekommen  sind? 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum Beitrag  Passi  Traumländer 
dabei  seit  2006  5  Forenbeiträge  Geschrieben: 
01.01.14 13:05 Updates? Antworten Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag  BaldurDash  Dauer-Träumer  dabei  seit 
2013 210 Forenbeiträge Geschrieben: 02.01.14 



00:02  Die  Spastis  ziehen  dich  über  die 
Steuerschiene ans Land(mehr handlungsmacht), 
um dir dann das btmg rein zu drücken. (Zahlste 
die steuern - isses ein Geständnis dass dass dein 
scheiß ist bzw du nimmst das damit quasi an) 
Woher  kommt  die  Lieferung?  Eu  ist  Zollfrei, 
dank  dem  Schenker  Abkommen  oder  irre  ich 
mich da? Also muss es schonmal nicht eu sein, 
sonst  wäre  das  ganze  belanglos,  bei  diesen 
besonderen  Umstände,  würde  ich  dir  auch  zu 
einem Anwalt  raten,  da die standartspielregeln 
hier  nicht  funzen.  Sei  aufjedenfall  sehr 
vorsichtig  mit  dem was  du  dort  im  Gespräch 
von  dir  gibst,  lass  dich  ja  nicht 
EINSCHÜCHTERN  und  vorallem  kein 
Geständnis  abzuschwätzen  lassen.  Versuch die 
Annahme  des  Paketes  zu  verweigern(insofern 
das  möglich  ist)  besser  noch  wie  gesagt  geh 
zum Anwalt.  Um welche  Summen  handelt  es 
sich  denn? Es  macht  für  mich einfach  keinen 
Sinn,  es gibt  ja  keine festen Zölle für illegale 
Drogen o.O und wer um alles in der Welt legt 



den Wert deiner Drogen fest, um dann zu sagen, 
sie übersteigen den Freibetrag für einfuhren, um 
dir dann eine Steuerhinterziehung vorzuwerfen. 
O.o Ich an deiner stelle würde erstmal klar die 
Annahme  verweigern,  und  zum  Ausdruck 
bringen,  dass  du  keinerlei  dieser  Substanzen 
bestellt  hast!!!  Hast  ja  so  noch  nichts 
"angenommen",  oder wie es  rechtlich bindend 
wäre,  beim  überqueren  der  deutschen 
Staatsgrenzen  illegales  eingeführt.  defakto 
besteht kein Strafbestand lediglich ein verdacht. 
Wenn du die Annahme verweigerst, gibt es für 
dich einfach keinen Strafbestand, weil du nichts 
verbotenes  getan  hast.  Euer  "Deal"  ist  ja  erst 
gelaufen wenn du die Ware erhalten hast, bzw 
annimmst  was  hier  ja  noch nicht  der  Fall  ist, 
(Angebot  und  Annahme  bilden  rechtlich 
betrachtet  einen  Kaufvertrag,  bei  dem  das 
gehandelte  Eigentum  den  Besitzer  wechselt, 
was bei illegalen Substanzen ebenso der fall ist. 
- andernfalls könnte mann ja jedem Drogen vor 
die  Haustür  schicken,  um  die  danach  zu 



verknacken)  Dass  die  dir  das  wirklich 
nachweisen  können  dass  du  die  Ware  selbst 
bestellt hast (Annahme des Angebotes) halte ich 
für extrem fragwürdig.  Dafür müssten die den 
vollen Zugriff auf deine E-mail Accounts haben, 
zusätzlich deine Ip Adressen protokolliert haben 
incl der Verbindungen über die Proxys, und was 
so schon ein wahnsinniger verstoß gegen deine 
Privatsphäre/Menschenrechte  wäre  (außer  du 
bist nebenbei noch bei al kaida tätig oder so xD) 
Insofern  werden  die  über  diese  Schine  keine 
Annahme  nachweisen  können,  nächste 
Möglichkeit  wäre den Hersteller  aus China zu 
verhören  (hahahahahahaha)  um  euch  einen 
Handel nachzuweisen, da China nen ziemlichen 
fick auf Gesetze anderer gibt, und der Hersteller 
sicherlich  schlau  genug  ist,  sich  nicht  in 
unnötige  Probleme/Kosten/kundenverlust  zu 
stürzen, werden die euch so auch keinen Handel 
(Angebot  -  Annahme)  nachweisen  können. 
SPRICH  -  ES  IST  NUR  MÖGLICH  DIR 
DIESEN  HANDEL  NACHZUWEISEN, 



WENN  DU  DUMM  GENUG  BIST  DIESE 
LIFERUNG  ANZUNEHMEN  BZW  DIE 
STRAFTAT  ZUZUGEBEN.  ANDERNFALLS 
GIBT  ES  KEINERLEI  BEIWEISE  DAFÜR 
DASS  DU  DIE  WARE  BESTELLT  HAST 
UND DAMIT LIEGT AUCH KEIN HANDEL 
UND ERST RECHT KEINE STRAFTAT VOR. 
UND  DU  BIST  RAUS  AUS  DEN 
SCHNEIDER!!!  ES  WÄRE  JA  NOCH 
SCHÖNER  WEN  MANN  HEUTZUTAGE 
LEUTEN  DIE  MANN  NICHT  MAG 
EINFACH 4-5 MAL DROGEN ZU SCHICKT 
DAMIT  SIE  MAL  NE  RUNDE  IN  BAU 
WANDERN... Bei kippen an der Grenze ist das 
ja in der Regel auch kein Problem, da zahlstn 
paar Euro drauf und fertig, also ficken werden 
die  dich  damit  nich  im  bezug  auf 
Steuerhinterziehung(sind  ja  nur  kleine 
Eurobeträge) die frage ist nur was dann mit dem 
btmg passiert,  dass  werden die  dir  dann wohl 
rein drücken...  aber wie gesagt solange du nix 
bekommen hast, liegt kein Strafbestand vor, und 



wenn  du/der  dealer  keine  anderen  Aussagen 
dazu  machen(die  nachweisen  dass  der  Handel 
gewollt  war) und der Zoll  nicht  seit  neuestem 
die  NSA 2.0  ist  und  deine  emails  hackt  wird 
mann dir nix anhängen können weil kein handel 
statt gefunden hat. Wichtig ist nur dass du dich 
klar von der Lieferung differenzierst, sprich nix 
annehmen, sagen du hast  nie was bestellt  und 
dann  sollte  es  unmöglich  sein  euch  was 
nachzuweisen.  Lieferservice  und  Drogen  aus 
dem  Internet  sei  dankt  <3  Lg  Wenn  ich  so 
werden soll wie Ihr, wer wird dann so wie ich? 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  ja86son  Neuer 
Träumer  dabei  seit  2014  1  Forenbeiträge 
Geschrieben:  19.02.14 12:44 Hallo,  ich wollte 
mal fragen wie es bei dir ausgegangen ist? Habe 
gestern  den  gleichen  Brief  bekommen  nur 
fehlen bei mir leider die konkreten angaben zum 
unerlaubt eingeführten Btm... Was hast du denn 
gemacht? Ich denke gerade daran zum Anwalt 
zu gehen, aber die 600€ Pauschale ist für mich 



als  Student  ganz  schön happig...  Vielen  Dank 
schon  mal  für  deine  Antwort!  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  Urinstinkt  Dauer-Träumer 
dabei  seit  2012  96  Forenbeiträge  2  Galerie-
Bilder  Geschrieben:  19.02.14  15:43  Manche 
Universitäten  bieten  ihren  Studenten  eine 
kostenlose  Rechtsberatung  bei  ausgewählten 
Anwälten.  Ich  nehme  die  gerade  auch  in 
Anspruch. Solltest dich da mal erkundigen ;) Es 
gibt keinen Weg zum Frieden, der Friede ist der 
Weg (Mahatma Gandhi)  Antworten Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag ozmen Dauer-Träumer dabei seit  2012 
199 Forenbeiträge Geschrieben: 19.02.14 16:39 
zuletzt  geändert:  19.02.14  20:21  durch  ozmen 
(insgesamt  1  mal  geändert)  ja86son  schrieb: 
Hallo,  ich  wollte  mal  fragen  wie  es  bei  dir 
ausgegangen  ist?  Habe  gestern  den  gleichen 
Brief bekommen nur fehlen bei mir leider die 
konkreten angaben zum unerlaubt eingeführten 
Btm...  Was  hast  du  denn gemacht?  Ich  denke 



gerade  daran  zum Anwalt  zu  gehen,  aber  die 
600€ Pauschale  ist  für  mich  als  Student  ganz 
schön  happig...  Vielen  Dank  schon  mal  für 
deine  Antwort!  Hallo  ja86son,  der  Post  von 
BaldurDash  sollte  dir  als  Grundlage  deines 
Handeln im Bezug auf deine Situation dienen. 
Sollange du keine Unterschrift (Oder sonst was 
das die Annahme beweißt) getätig habst bist du 
da recht leicht wieder raus. Ein Anwalt wäre aus 
meiner  Sicht  Verschwendung,  insbesondere 
wenn die Kosten nicht leicht tragbar sind.(Falls 
dir  der  Kauf  natürlich  nachgewiesen  werden 
kann)  Mehr  Infos  wären  ganz  gut  ;)  what  da 
f*cks  with  ya guys,  HAVEN'T YOU HEARD 
BIG  THINGS  COME  IN  SMALL 
PACKAGES?!  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag Seite 
1  (Beiträge  1  bis  20  von  20)  LdT-Forum  » 
Drogen & Gesellschaft » Politik & Justiz » Zoll-
Vorladung  /  Steuerstrafverfahren  (Methylon) 
Suchfunktion  Benutzerdefinierte  Suche 
Werbung  Wer  ist  online?  Folgende  LdT-



Mitglieder  sind  gerade  online:  2CzudemE, 
abcdenise,  Alber,  ap0phis29,  Atompilsner, 
Ayunize,  Azid  0der  lass  Es,  BaldurDash, 
Blinder,  blubbblubb, Chaoskimo, Chilly Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
docjo,  DopeAmin,  Double,  Duke1990,  Duo, 
enjey, Ercandize, etar, FinaX, FlyingHirsch757, 
G4njay,  Gaaanjabacke,  Garry1234,  Growly, 
helge  hat  bock,  Hofmann95,  iceeger,  Jenni65, 
Jonathan5006,  josef3,  junge123,  Kiffkev, 
KingRank, kubanese, kushonly, Kutt3, Lateral, 
Liam,  lopa,  Luxfuchs,  maddi,  magic  dream, 
markmaster,  Maschruhm,  May, 
MetalheadOnAcid,  Mischblatt,  mliw,  Nagua, 
Nekenieh,  netboss,  noname162,  nudelholz, 
numen, obihoernchenlp, Oli343, ovi, Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 
psych, r4v3r, rodionraskolnikoff, RufNix, rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  TheSkivvle,  titanius86,  Tobsel, 
Tony83,  Traeumerin,  TripmeisterEder, 



TrippyDayWalker,  Trueffelking,  unbekannt, 
War10rd,  wigbert,  willi91,  willWissen,  xboyi, 
xtrem3  Insgesamt  sind  derzeit  300  Besucher 
online. Wer ist im Chat? Chaoskimo, Collateral, 
drug,  Evigila,  eystermund,  fluor,  Grazing, 
kiffikiffi,  Legalomat,  lovethefreedom, 
noname162, nudelholz,  Nuelon,  The Specialist 
Schau  doch  mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im 
Forum  »  Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere 
Unruhe,  Konzentration.  »  'printable  version'  » 
Ohne  Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin- Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-



Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 



:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft » Politik & Justiz » Drogenpolitik - 
ein Essay. Seite 1 (Beiträge 1 bis 7 von 7) Autor 
Beitrag  Lateral  Träumer  dabei  seit  2013  43 
Forenbeiträge  Geschrieben:  17.02.14 20:17 Hi 
Ldt!  Im  Rahmen  meiner  nahenden  Matura 
(österreichisch  für  Abitur^^)  werd  ich  mit 
meiner  Deutschlehrerin  über 
"Wahrnehmungsverändernde  Substanzen" 
plaudern.  Ist  quasi  mein  Spezialgebiet.  Aus 
diesem Grund hab ich heut einen kurzen Essay 
zusammengeschrieben...  zum  Thema 
Drogenpolitik.  Da  er  denk  ich  ganz  gut 
gelungen ist kopier ich den mal so rein - hoffe 
das  ist  nicht  unerwünscht.  Falls  doch,  sorry. 
----------------------------------------------------------
-------------  -----  Über den womöglich längsten 
Krieg  der  Menschheitsgeschichte  Ein  Essay. 



Seit  Jahrtausenden  werden  verschiedene 
wahrnehmungsverändernde  Substanzen 
(„Drogen“)  pflanzlichen  Ursprungs  vom 
Menschen  konsumiert:  Nikotin,  Ethanol,  oder 
Tetrahydrocannabinol – der Hauptwirkstoff der 
Hanfpflanze  –  um  nur  einige  zu  nennen. 
Während  in  fast  allen  Belangen  des 
menschlichen  Zusammenlebens  in  den  letzten 
Jahrhunderten eine Liberalisierung der Gesetze, 
einhergehend  mit  vermehrter  Toleranz  der 
Gesellschaft,  stattgefunden hatte, ist  in Sachen 
„Wahrnehmungsverändernde  Substanzen“  seit 
1911  –  damals  wurde  bei  der  ersten 
Opiumkonferenz  der  „war  on  drugs“ 
beschlossen  –  das  genaue  Gegenteil  passiert. 
Die Drogenpolitik des 20. und 21. Jahrhunderts 
ist  gekennzeichnet  von  Stigmatisierung  und 
Strafverfolgung der Drogen-Konsumenten, von 
Bevormundung  mündiger  Bürger  und 
Schmarzmarkthändlern die sich, der Prohibition 
sei  Dank,  vom  Tellerwäscher  zum  Millionär 
dealen.  Im  folgenden  Essay  möchte  ich  die 



Absurdität  der  gegenwärtigen  Drogenpolitik 
aufzeigen und verdeutlichen, welch dramatische 
Auswirkungen  sie  auf  das  menschliche 
Zusammenleben  hat.  Um  die  Rechtmäßigkeit 
der  gegenwärtigen,  repressiven  Drogenpolitik 
einschätzen  zu  können,  müsste 
selbstverständlich  vorweg  das  grundsätzliche 
Schaden/Nutzen-Verhältnis  jeder  einzelnen  für 
illegal erklärten Droge abgewogen werden. Da 
ein derartiges Profil sowohl unglaublich schwer 
zu  bilden  wäre,  als  auch  extrem  umfassend 
ausfiele,  möchte  ich  an  dieser  Stelle  lediglich 
den  hochangesehen  griechischen  Arzt  und 
Naturforscher  Paracelsus  zitieren:  „Sola  dosis 
facit venenum“ – nur die Dosis macht das Gift. 
So kann etwa H20 – Wasser – lebensspendend 
sein,  bei  massiver  Überdosis  aber  auch  eine 
möglicherweise  tödliche  Hyponatriämie 
hervorrufen.  Heroin  kann  die  gefährlichste 
Droge  der  Welt  sein,  oder  ein  durchaus 
effektives Anti- Hustenmittel. Es bleibt folglich 
festzuhalten, dass die Schädlichkeit in fast allen 



Fällen nicht von der Substanz ausgeht, sondern 
vielmehr von demjenigen der sie unsachgemäß 
gebraucht.  Tatsächlich  besteht  die  „Liste  der 
unentbehrlichen  Arzneimittel“  der 
Weltgesundheitsorganisation zu einem Großteil 
aus  Substanzen,  die  gesellschaftlich  als  „harte 
Drogen“ verachtet  werden:  Lachgas,  Ketamin, 
Ephedrin,  Atropin,  Scopolamin,  Codein,  selbst 
Morphin  (jener  Stoff  aus  dem  Heroin 
synthetisiert  wird)  sind  in  diesem  weltweit 
anerkannten  Dokument  für  ihre  medizinische 
Nützlichkeit vermerkt. Somit wäre geklärt, dass 
all diese Substanzen in angemessener Dosierung 
im  Grunde  genommen  keineswegs  schädlich 
sind.  Die  logische  Schlussfolgerung  daraus 
wäre, meiner Denkweise nach, diese Substanzen 
frei zugänglich zu machen, jedoch gleichzeitig 
ehrliche  und  intensive  Aufklärungsarbeit  zu 
leisten  um  so  die  Konsumenten  zu  einem 
vernünftigen  Gebrauch  zu  bewegen. 
Unglücklicherweise  gehen  beinahe  alle 
mitteleuropäischen  Staaten,  auch  Österreich, 



genau  umgekehrt  vor:  grob 
wahrnehmungsverändernde  Substanzen 
(Alkohol  und  Nikotin,  die  sonderbarerweise 
einen Ausnahmestatus genießen, ausgenommen) 
werden rigoros verboten, auf Aufklärungsarbeit 
wird  im  Gegenzug  verzichtet.  Warum  diese 
Vorgehensweise  grob  fahrlässig  ist  werde  ich 
später noch ausführlich darlegen. Zuvor möchte 
ich  jedoch  noch  einen  anderen  Aspekt 
anschneiden:  das  Recht  des  Menschen  auf 
Selbstbestimmung  und  Freiheit  jeglicher  Art. 
Das Recht,  mit  seinem Leben anzustellen was 
man  möchte,  das  zu  tun  was  einem  lieb  ist, 
solange  niemand  anders  dabei  zu  Schaden 
kommt.  In  der  Tat  bekommt  der  Bürger  in 
vielen  mitteleuropäischen  Staaten  sehr  viel 
Freiheit  zugesprochen:  er  hat  das  Recht 
homosexuelle Partnerschaften zu schließen, das 
Recht  auf  Arbeitsverzicht,  das  Recht  auf 
Wehrdienstverweigerung, das Recht vor Gericht 
zu seinem eigenen Gunsten zu lügen, wer sich 
töten will und dabei scheitert hat keinerlei Strafe 



zu befürchten, der Belgier hat sogar ein Recht 
auf Euthanasie. Lediglich beim Verbrennen von 
Hanfblüten ist – welch Absurdität - die Grenze 
der persönlichen Freiheit offenbar überschritten. 
Die  gegenwärtige  Drogenpolitik  ist  insofern 
abzulehnen,  als  sie  Substanzen  willkürlich  zu 
Giften erklärt und dem Menschen sein Recht auf 
Selbstbestimmung  entzieht.  Doch  zumindest 
dämmt sie den Drogenkonsum ein. Sollte man 
jedenfalls meinen: Denn in Wahrheit, dutzende 
Langzeitstudien belegen dies, ist die Anzahl an 
Drogenkonsumenten absolut unabhängig davon 
ob eine Droge legal verfügbar ist oder nicht. In 
den  Niederlanden,  wo  seit  einigen  Jahren 
Cannabis  straffrei  in  sogenannten 
„Coffeeshops“ zu beziehen ist, ist der Konsum 
seit der Legalisierung sogar leicht rückläufig. Es 
stellt  sich  heraus,  dass  meine 
Volkswirtschaftslehrerin  Recht  behalten  sollte: 
„Drogen  sind  ein  unelastisches  Gut.“  Sprich, 
bestimmte Leute werden sie immer und immer 
wieder  konsumieren,  völlig  unabhängig  von 



Begleitumständen  (Rechtslage,  Aufwand  der 
Beschaffung,  etc.)  oder  Preis.  Eigentlich 
einleuchtend –  kein  Heroinsüchtiger  lässt  sich 
vom  Verbot  abhalten  seinen  „Stoff“  zu 
injizieren,  während  umgekehrt  wohl  auch 
niemand  auf  die  Idee  käme  Heroin  zu 
konsumieren nur  weil  es  plötzlich  legal  wäre. 
Wer in sich einen Drang zum Konsum verspürt 
wird  sich  von  einem  Paragraphen  im 
Suchtmittelgesetz  nicht  davon abhalten lassen, 
wer sich bewusst gegen eine Droge entscheidet 
tut  dies  auch  dann  wenn  diese  Droge  überall 
erhältlich  ist  (Millionen  Antialkoholiker  und 
Nichtraucher  beweisen  dies  tagtäglich).  Die 
repressive  Drogenpolitik  des  20.  und  21. 
Jahrhunderts  ist  also  nicht  nur  willkürlich, 
freiheitsbeschneidend,  sondern  auch  völlig 
nutzlos.  Obendrein kostet  sie den Steuerzahler 
jährlich  Unsummen.  Dem  nicht  genug,  bringt 
die  Prohibition  noch  viele  weitere  negative 
Begleiterscheinungen  mit  sich:  Streckmittel 
etwa. Während bei staatlichem Verkauf Qualität 



und Reinheit  gewährleistet  werden  könnte,  ist 
auf  dem  Schwarzmarkt  hauptsächlich 
verunreinigte Ware im Umlauf. Cannabisblüten 
werden beispielsweise oft mit Glas oder Zucker 
gestreckt,  was  für  den  ahnungslosen 
Konsumenten  dramatische  gesundheitliche 
Folgen  mit  sich  bringen  kann.  Heroinsüchtige 
haben  dagegen  das  Problem,  mangels 
Alternative  auf  gebrauchte  Nadeln 
zurückgreifen  zu  müssen.  Das  Risiko,  sich 
infolgedessen  mit  Hepatitis  zu  infizieren  ist 
exorbitant – Schätzungen zufolge sind 80% (!) 
der  Heroinsüchtigen Hepatitis  C-positiv.  Diese 
Erkrankungen haben mit Heroin an sich absolut 
nichts  zu  tun,  sondern  sind  lediglich 
Begleitumstand und Folge der Kriminalisierung 
von  Konsumenten.  Unterm  Strich  bleibt  zu 
sagen,  dass  die  momentane Drogenpolitik  fast 
aller  Staaten  in  sich  unlogisch, 
menschenverachtend  und  ineffizient  ist. 
Erfolgsversprechend – auch das wird wiederum 
von  Statistiken  belegt  –  ist  seriöse, 



glaubwürdige  Aufklärungsarbeit.  Es  braucht 
eine wertfreie Darlegung von Pro und Contra, 
fundierte  Information  statt  Totschweigen.  Nur 
wer  weiß  worauf  er  sich  einlässt  kann 
vernünftig konsumieren,  oder  – noch besser  – 
sich bewusst dagegen entscheiden. In jedem Fall 
benötigt es dringend ein Umdenken in Sachen 
Drogenpolitik – denn der Krieg gegen Drogen 
ist definitiv gescheitert. Diese Meinung vertrat 
2005  übrigens  auch  das  Büro  des  damaligen 
britischen  Premierministers  Tony  Blair  –  in 
einem  104-  seitigen  Bericht,  der  nur  durch 
Zufall an die Öffentlichkeit gelangte. Bis heute, 
neun  Jahre  später,  ist  Drogenpolitik  des 
Vereinigten  Königreichs  praktisch  unverändert 
geblieben.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
valiumboy  Dauer-Träumer  dabei  seit  2012  67 
Forenbeiträge  1  Tripberichte  1  Langzeit-  TB 
Geschrieben: 17.02.14 22:42 war super zu lesen, 
guter  argumentationsvorgang.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 



Link  zum  Beitrag  Krypton  Atom  Neue 
Träumerin dabei  seit  2013 29 Forenbeiträge 5 
Tripberichte  1  Langzeit-TB  4  Galerie-Bilder 
Geschrieben:  17.02.14  23:13  Wie  valiumboy 
schon meinte, guter Text soweit, abgesehen von 
einigen  fehlenden  Kommata  oder  Tippfehlern 
(Schmarzmarkthändler).  Nur  über  eine  Stelle 
bin  ich  besonders  gestolpert:  Lateral  schrieb: 
[...]an dieser Stelle lediglich den hochangesehen 
griechischen Arzt und Naturforscher Paracelsus 
zitieren: „Sola dosis facit  venenum“ – nur die 
Dosis  macht  das  Gift.  Zuerst  habe  ich  mich 
gewundert, warum ein Grieche auf Latein zitiert 
wird.  Dann  habe  ich  überlegt,  ob  Paracelsus 
überhaupt  Grieche  war  und  schnelle  Google-
Recherche hat mir ergeben, dass der gute Herr 
in  der  Schweiz  geboren  wurde.  Ich  weiß  nun 
nicht,  wie  verlässlich  meine  Quellen  waren, 
aber  die  handvoll  Seiten,  die  ich  eben 
aufgerufen  habe,  meinten  jedenfalls  mal 
Schweiz,  mal  Deutschland,  aber  nie 
Griechenland...  Oder  aber  gab  es  im  antiken 



Griechenland  jemand  anderen  unter  diesem 
Namen  als  Philippus  Aureolus  Theophrastus 
Bombastus von Hohenheim, der seine Schriften 
auf Latein verfasst hat? Dann möchte ich nichts 
gesagt  haben  We're  just  two  lost  souls 
swimming  in  a  fish  bowl.  Year  after  year 
running over the same old ground. What have 
we found? The same old fears! Wish you were 
here...  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  captain 
deviant  Dauer-Träumer  dabei  seit  2012  156 
Forenbeiträge  Geschrieben:  18.02.14  07:52 
Zitat:  Heroinsüchtige  haben  dagegen  das 
Problem,  mangels  Alternative  auf  gebrauchte 
Nadeln  zurückgreifen  zu  müssen.  diese  stelle 
fand  ich  etwas  seltsam.  zwar  besteht  die 
problematik,  dass  nadeln  geteilt  werden,  doch 
hat  das  ja  erstmal  wenig  mit  der 
substanzdiskussion  zu  schaffen,  als  mit  der 
problematik,  dass  niedrigschwellige  angebote 
der  drogenhilfe  möglicherweise  nicht  genug 
ausgebaut  sind  bzw.  greifen.  mangels 



alternative? wie wärs mit sauberen/neuen nadeln 
aus der apotheke oder der drogenhilfe? doch das 
ist ja eigentlich nicht dein thema. du kannst es 
aber zu deinem thema machen: auch bei heroin 
ist die problematik der streckstoffe evident. des 
weiteren  schwankt  der  wirkstoffgehalt  bei 
heroin enorm. denkbar sind bspw zwischen 3% 
und 50%. wer unerwartet mal an relativ reines 
kommt,  der  kann  sich  aufgrund 
informationsmangel  schnell  in  die 
atemdepression  und  damit  den  tod  drücken. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Feierratte 
Traumländer dabei  seit  2010 16 Forenbeiträge 
Geschrieben:  18.02.14  11:28  Was  hälst  du 
davon  noch  kurz  mit  einzubringen,  welche 
enormen Kosten der "Krieg gegen die Drogen" 
verursacht (Strafverfolgung, Gefängnisse, etc)? 
Enstprechende Zahlen sollten sich insbesondere 
in Bezug auf die Usa relativ leicht finden lassen. 
Sonst  sehr  schön  ausgearbeitet,  du  kommst 
relativ zügig und ohne allzusehr abzuschweifen 



zum Punkt und hast soweit alles wichtige dabei. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  thx4head  Dauer-
Träumer  dabei  seit  2012  85  Forenbeiträge 
Geschrieben: 18.02.14 14:10 Der Text ist gut zu 
lesen,  wie  Feierratte  schon  meinte,  bau  doch 
noch  einen  Teil  über  die  Strafverfolgung  ein. 
Gerade  die  Zahlen  in  den  Usa  sind  teilweise 
lächerlich  hoch  ^^  Zum  Beispiel: 
http://www.n24.de/n24/Nachrichten/Politik/d/33
32002/usawill-  strafmass-fuer-drogendelikte-
lockern.html  schrieb:  Fast  ein  Viertel  der 
weltweit  Inhaftierten  sitzt  nach  Angaben  des 
Justizministeriums  in  staatlichen  Haftanstalten 
der USA - insgesamt mehr als 219.000. Fast die 
Hälfte von ihnen sitzt wegen Drogendelikten ein 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Lateral  Träumer 
dabei seit  2013 43 Forenbeiträge Geschrieben: 
18.02.14  14:50  Danke  für  euer  Feedback  und 
Lob! Werd auf alle Fälle noch einiges ändern. 
Und  ja,  Paracelsus  ist  natürlich  Schweizer  - 



hatte  zuerst  gedacht  das  Zitat  käme  von 
Hippokrates,  und  hab  dann  vergessen  die 
Nationalität  umzubessern^^  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Seite 1 (Beiträge 1 bis 7 von 
7) LdTForum » Drogen & Gesellschaft » Politik 
&  Justiz  »  Drogenpolitik  -  ein  Essay. 
Suchfunktion  Benutzerdefinierte  Suche 
Werbung  Wer  ist  online?  Folgende  LdT-
Mitglieder  sind  gerade  online:  2CzudemE, 
abcdenise,  Alber,  ap0phis29,  Atompilsner, 
Ayunize,  Azid  0der  lass  Es,  BaldurDash, 
Blinder,  blubbblubb, Chaoskimo, Chilly Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
docjo,  DopeAmin,  Double,  Duke1990,  Duo, 
enjey, Ercandize, etar, FinaX, FlyingHirsch757, 
G4njay,  Gaaanjabacke,  Garry1234,  Growly, 
helge  hat  bock,  Hofmann95,  iceeger,  Jenni65, 
Jonathan5006,  josef3,  junge123,  Kiffkev, 
KingRank, kubanese, kushonly, Kutt3, Lateral, 
Liam,  lopa,  Luxfuchs,  maddi,  magic  dream, 
markmaster,  Maschruhm,  May, 



MetalheadOnAcid,  Mischblatt,  mliw,  Nagua, 
Nekenieh,  netboss,  noname162,  nudelholz, 
numen, obihoernchenlp, Oli343, ovi, Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 
psych, r4v3r, rodionraskolnikoff, RufNix, rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  TheSkivvle,  titanius86,  Tobsel, 
Tony83,  Traeumerin,  TripmeisterEder, 
TrippyDayWalker,  Trueffelking,  unbekannt, 
War10rd,  wigbert,  willi91,  willWissen,  xboyi, 
xtrem3  Insgesamt  sind  derzeit  300  Besucher 
online. Wer ist im Chat? Chaoskimo, Collateral, 
drug,  Evigila,  eystermund,  fluor,  Grazing, 
kiffikiffi,  Legalomat,  lovethefreedom, 
noname162, nudelholz,  Nuelon,  The Specialist 
Schau  doch  mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im 
Forum  »  Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere 
Unruhe,  Konzentration.  »  'printable  version'  » 
Ohne  Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 



Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin- Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 



Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft  »  Politik  &  Justiz  »  Dauer 
Strafbescheid/Brief von Justiz (Wie lange dauert 
es  bis  der  Strafbescheid  wegen  Drogen  und 
Waffen eintrifft?) Seite 1 (Beiträge 1 bis 6 von 
6)  Autor  Beitrag  Syndicate  Neuer  Träumer 
dabei  seit  2013  2  Forenbeiträge  Geschrieben: 
18.01.14 22:54 Hallo, ich hoffe den Thread gab 
es  nicht  schon,  habe  auch  die  Suchfunktion 



verwendet aber so nichts gefunden.. Wenns den 
doch schon gab tut mir leid könnt ihr dann gerne 
löschen :) Also zu meiner Frage. Vor 2 Monaten 
haben Polizisten das Haus durchsucht und dabei 
2  Schlagringe,  ein  Butterfly,  0,2  g  Pepp, 
bisschen MDMD und ne Ecstasy gefunden. Nun 
warte  ich  seitdem auf  den  Strafbescheid  oder 
was  auch  immer  kommt...  War  vorher  nie 
Straffällig,  auch  keine  BTM  Einträge  oder 
sonstiges.  War  zu  dem Zeitpunkt  19  Jahre  alt 
(jetzt 20). Wie lang dauert es nun ungefähr bis 
ich  den  Bescheid  bekomme?  Und  weiß  vllt 
jemand was mich ca erwarten könnte? Danke :) 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag Pharmer Moderator 
dabei seit 2012 554 Forenbeiträge Geschrieben: 
18.01.14 23:17 zuletzt geändert: 18.01.14 23:42 
durch Pharmer (insgesamt 1 mal geändert) Aus 
eigener  Erfahrung  kann  ich  dir  sagen  das  2 
Monate hier garnichts sind. Ich wurde vor ein 
paar  Jahren  nach  einer  verfeierten  Clubnacht 
mal mit einem Pupsrest MXE aufgegriffen, Post 



deshalb  bekam  ich  erst  fast  ein  halbes  Jahr 
später.  Theoretisch  sind  auch  weit  größere 
Zeiträume  möglich.  Die  Mühlen  der  Justiz 
mahlen  lächerlich  langsam,  aber  leider  recht 
präzise.  Da  wird  mit  Sicherheit  noch  was 
kommen. Was das Strafmaß angeht möchte ich 
mich  jetzt  natürlich  nicht  zu  weit  aus  dem 
Fenster  lehnen;  aber  mehr  als  eine  Geldstrafe 
oder Sozialstunden wirds wohl sicherlich nicht 
sein,  und  auch  diese  sollten  sehr  moderat 
ausfallen - war ja wirklich nicht viel was man 
bei  dir  gefunden  hat.  Der  Eintrag  in  dein 
Vorstrafenregister ist eigentlich die größte Strafe 
daran... lg, ich drück dir die Daumen. Nur tote 
Fische schwimmen mit dem Strom! Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Xray Traumländer dabei seit 
2009  72  Forenbeiträge  Geschrieben:  19.01.14 
09:51  Syndicate  schrieb:  Hallo,  dabei  2 
Schlagringe,  ein  Butterfly,  )  dann  viel  spass, 
habe vor paar jahren ein butterfly in CZ gekauft 
und wurde dann vom deutschen zoll untersucht 



hinter  der  grenze.  Rechnung kam na ca einen 
viertel jahr. 20 tagessätze zu 50 euro. Eventuell 
kann dich dein jugendliches alter vor so üblen 
strafen schützen. Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Syndicate  Neuer  Träumer  dabei  seit  2013  2 
Forenbeiträge  Geschrieben:  30.01.14  16:12 
Wens  interessiert,  so  gings  weiter  ;) 
http://www.land-dertraeume.  de/forum.php?
t=33110 Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum Beitrag  Neurology 
Neuer Träumer dabei seit 2013 10 Forenbeiträge 
Geschrieben:  30.01.14  17:52  zuletzt  geändert: 
30.01.14 17:53 durch The Specialist (insgesamt 
1  mal  geändert)  Syndicate  schrieb: 
http://www.land-dertraeume.  de/forum.php?
t=33110 ich glaube dein Link funktioniert mich, 
zumindest öffnet sich bei mir 'n neuer Tab aber 
da  bleibt  alles  weiß,  würd  gern  wissen  wie's 
weitergeht  :v  Ich  habe  die  Antwort  auf  alles, 
doch die Frage vergessen. Kommentar von The 
Specialist  (Moderator),  Zeit:  30.01.2014 17:53 



der  neue thread wurde entfernt,  da man ruhig 
hier  weiterschreiben  kann.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag CamonFlaesch Träumer dabei 
seit  2013  260  Forenbeiträge  3  Tripberichte 
Geschrieben:  30.01.14  19:10  Das  dauert  echt 
ewig bis die aus dem Ars.. kommen,rechnet man 
gar nicht mehr so richtig damit... denk mal die 
haben auch verdammt viele Fälle zu bearbeiten 
mit  steigender  Tendenz.  Ich  habe  schon  gar 
nicht mehr daran gedacht oder damit gerechnet 
als nach 6 Monaten der Brief kam da sie RCs im 
2 Stelligen Bereich beschlagnahmt haben. Das 
Ganze dauert dann nochmal eine Ewigkeit bis es 
zum Prozess kommt.Also ich rechne bei mir mit 
einer  Dauer  von  1  Jahr  bis  der  ganze  Scheiß 
geklärt  ist  wachsen  mir  noch  so  einige  graue 
Haare.HD  war  bei  mir  noch  nicht  ,aber  die 
können ruhig kommen sie werden nichts finden 
bei mir was mir Strafrechtlich zur Lasst gelegt 
werden kann und ich wünsche den Bullis dann 
viel  Spaß  mein  komplettes  Haus  mit  Scheune 



und Gartenhaus zu durchsuchen :P good luck! 
Beherrsche das Chaos oder werde vom Chaos 
beherrscht!  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag Seite 
1 (Beiträge 1 bis 6 von 6) LdTForum » Drogen 
&  Gesellschaft  »  Politik  &  Justiz  »  Dauer 
Strafbescheid/Brief von Justiz (Wie lange dauert 
es  bis  der  Strafbescheid  wegen  Drogen  und 
Waffen  eintrifft?)  Suchfunktion 
Benutzerdefinierte  Suche  Werbung  Wer  ist 
online?  Folgende  LdT-Mitglieder  sind  gerade 
online: 2CzudemE, abcdenise, Alber, ap0phis29, 
Atompilsner,  Ayunize,  Azid  0der  lass  Es, 
BaldurDash,  Blinder,  blubbblubb,  Chaoskimo, 
Chilly  Willy,  codeinexcowboy,  cookie18, 
CrazyD,  Crystalix,  Dado,  docjo,  DopeAmin, 
Double, Duke1990, Duo, enjey, Ercandize, etar, 
FinaX,  FlyingHirsch757,  G4njay, 
Gaaanjabacke,  Garry1234,  Growly,  helge  hat 
bock,  Hofmann95,  iceeger,  Jenni65, 
Jonathan5006,  josef3,  junge123,  Kiffkev, 
KingRank, kubanese, kushonly, Kutt3, Lateral, 



lopa,  Luxfuchs,  maddi,  magic  dream, 
markmaster,  Maschruhm,  May, 
MetalheadOnAcid,  Mischblatt,  mliw,  Nagua, 
Nekenieh,  netboss,  noname162,  nudelholz, 
numen, obihoernchenlp, Oli343, ovi, Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 
psych, r4v3r, rodionraskolnikoff, RufNix, rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
Traeumerin,  TripmeisterEder,  Trueffelking, 
unbekannt,  War10rd,  wigbert,  willi91, 
willWissen,  xboyi,  xtrem3  Insgesamt  sind 
derzeit 298 Besucher online. Wer ist im Chat? 
Chaoskimo,  Collateral,  drug,  Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 



Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin-Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 



Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychose-oder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j.
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft  » Politik & Justiz » Marxistische 
Analyse staatlicher Drogenbekämpfung (Artikel 
der  Zeitschrift  Gegenstandpunkt  von  1989) 
Seite 1 (Beiträge 1 bis 7 von 7) Autor Beitrag 
Balzac  Träumer  dabei  seit  2013  45 
Forenbeiträge  Geschrieben:  21.01.14  00:48 



Hallöchen, hab diesen Artikel entdeckt der sich 
mit  den Interessen des  Staates  für  Verbot  von 
Drogen,  Kriminalisierung  eines  florierenden 
Dorgenmarktes (seltsam sonst sind Märkte doch 
immer  was  gutes?)  und  der  staatlichen 
Sittenvorschriften  mit  dem  der  Konsum 
verbunden  wird  beschäftigt.  Ist  aus  dem 
"Gegenstandpunkt"  einer  marxistischen 
Zeitschrift. Der Artikel ist zwar uralt (1989) hat 
in seinen Analysen aber meiner Meinung nach 
nicht an Aktualität verloren. Er hat auch mich 
gerade  dazu  angeregt  darüber  nachzudenken 
was eigentlich die Bedingungen sind für meinen 
eigenen  Konsum. 
http://www.gegenstandpunkt.com/msz/html/89/
89_5/droge n.htm Würde mich freuen wenn eine 
Diskussion dazu zustande kommt. Ich hoffe ich 
habe  das  korrekte  Unterforum  gewählt, 
ansonsten  bitte  verschieben.  "Bei  manchen 
Menschen ist  es bereits  eine Unverschämtheit, 
wenn  sie  Ich  sagen"  Theodor  W.  Adorno  in 
"Minima  Moralia"  Antworten  Antworten  mit 



Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Urinstinkt  Dauer-Träumer  dabei  seit  2012  96 
Forenbeiträge  2  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
21.01.14 13:29 ich hab mir den text etwa zu 1/3 
durchgelesen  und  würde  nach  diesem  1. 
eindruck sagen: - recht einseitig (besonders der 
1.  teil  mit  den gründen des drogenkonsums) - 
stereotyp des konsumenten deutlich überzogen - 
sehr  klassisch  marxistisch/antikapitalistisch  - 
die  übertreibungen  und  teilweise  lächerlichen 
aussagen der "drogengegner" ("einmal süchtig, 
immer  süchtig")  recht  treffend  dargestellt  und 
weilweise gut auseinandergenommen allgemein 
ist  es  vielleicht  wichtig  zu  wissen,  dass  ich 
sozialistischen  richtungen  nicht  abgeneigt  bin. 
Es gibt keinen Weg zum Frieden, der Friede ist 
der  Weg  (Mahatma  Gandhi)  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Weltraumechse Traumländer 
dabei  seit  2009  448  Forenbeiträge  2 
Tripberichte  Geschrieben:  21.01.14  14:34  Ja, 
gerade  zu  Beginn  ist  es  mir  sehr  sauer 



aufgestoßen, dass der Autor es trotz seiner sehr 
treffenden  Einsichten  zur  Funktionsweise  des 
Drogenkriegs  und  der  Drogenmärkte  nicht 
schafft,  sich  von  der  vorherrschenden 
Mythisierung und Tabuisierung der Drogen zu 
lösen. Das ist umso bedauerlicher, weil er auch 
viele  wirklich  interessante  Gedankengänge 
verfolgt. Es ist sowieso erfrischend, mal wieder 
eine unverholen marxistische Polemik zu lesen. 
Heutzutage  läuft  "Kapitalismuskritik"  ja  fast 
immer darauf hinaus,  dass man entweder eine 
nostalgisch verklärte soziale Marktwirtschaft als 
Gegenentwurf zum heutigen Wirtschaftssystem 
präsentiert  als  ob  es  da  einen  wirklichen 
Unterschied  gäbe  oder  man  erzählt  brav 
schwarzgrün was von Nachhaltigkeit, ohne sich 
an  die  Systemfrage  zu  wagen.  Leider  erinnert 
der  Text  auch  wieder  an  mein  Grundproblem 
mit dem Marxismus. Die Herrschaftslogik von 
Wirtschaft  und  Kirche  wird  punktgenau 
bloßgelegt, aber beim ältesten Feind des freien 
Menschen, dem Staat, versagt die Einsicht. Der 



bürgerliche  Hang  zu  Konformismus  und 
Obrigkeitshörigkeit wird beibehalten und bricht 
sich  in  der  Verurteilung  des  Drogengebrauchs 
als  Streben  nach  "grundloser  Zufriedenheit" 
Bahn. Wo käme der Sozialismus denn hin, wenn 
Mensch  den  Hedonismus  über  sein  brav  die 
eigene  Funktionalität  gewährleistendes 
Klassenbewusstsein  stellen  würde!  Da 
überrascht  es  nicht  weiter,  dass  auch  die 
realsozialistischen  Bruderländer  eifrig  bei  der 
Prohibitionsschweinerei  mitgemacht  haben. 
Eine rein marxistische Kritik des Drogenkriegs 
verbleibt  zwangsläufig  in  der  Peripherie  des 
Problems.  Zur  Ursünde  der  Prohibition,  der 
staatlichen  Anmaßung,  über  Körper  und Geist 
der  Untertanen  verfügen  zu  wollen,  kann  der 
Autor  nicht  durchdringen.  Da  hat  er  einfach 
Scheuklappen  auf  und  schluckt  fraglos  die 
liberale Lüge, Freiheit  und Individualität seien 
primär  durch  Geldscheffeln  und  Konsum  zu 
haben.  Nur  dass  er  eben  einen  Fick  auf  die 
Freiheit  gibt,  statt  uns  wie  der  Liberale  ihr 



Zerrbild  unterzujubeln.  Als  von  relevanten 
Drogenerfahrungen  offensichtlich  Unbeleckter 
kann  der  Autor  auch  keine  Form  von 
Drogengebrauch denken, die nicht als schnöder 
Konsum daherkommt. Dass Drogen keine Ware, 
sondern ein Werkzeug sein können, versteht er 
ebensowenig wie der sich über seinen Konsum 
definierende  Dauerkiffer  mit  burgeoiser 
Luxusbong oder der koksende Banker, der sich 
am als weißes Pulver inkarnierten Warenfetisch 
berauscht.  Das  perfekte  Kollektiv,  dessen  wir 
auf  Empathogenen und Psychedelika  teilhaftig 
werden  können,  liegt  außerhalb  seines 
Horizonts.  Die  Utopie  der  organischen, 
selbstlosen  Harmonie  pharmakologisch 
vernetzter Menschen kennt er nicht, dabei ist sie 
prägnanter als Alles,  was Marx je geschrieben 
hat.  Das  ist  traurig,  denn  innerhalb  seines 
geistigen  Horizonts  mangelt  es  ihm  wirklich 
nicht  an  Einsicht.  In  den  weiten  Teilen  des 
Textes,  in  denen  er  sich  doch  von  etablierten 
Erzählungen über Drogen lösen kann, legt er die 



Widersprüche  des  Drogenkriegs  messerscharf 
offen,  ohne  in  den  letzten  25  Jahren  an 
Aktualität  eingebüßt  zu  haben.  Selbst  die 
Schauplätze  des  Krieges  sind  oft  noch  immer 
oder  wieder  identisch.  Wie  wenig  sich  doch 
geändert  hat!  You  know  what  a  miracle  is. 
Another world's intrusion into this one. Where 
revolutions  break  out  spontaneously  and 
leaderless,  and  the  soul's  talent  for  consensus 
allows  the  masses  to  work  together  without 
effort,  automatic as the body itself.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum Beitrag  Zitronenfalltür  Traumländer 
dabei seit 2008 520 Forenbeiträge Geschrieben: 
21.01.14  15:56  Ich  finde  den  Text  äußerst 
treffend, eine klare, kaum überzogene und nur 
leicht  zugespitzte  Faktenanalyse.  Insofern 
allerdings auch kaum diskussionswürdig, da er 
ja einfach nur den status quo beschreibt,  auch 
wenn der seit 25 Jahren mehr oder weniger der 
gleiche  ist.  Der  Text  will  keine  "Lösung" 
anbieten für ein "Problem", das, wie er richtig 



darstellt,  hausgemacht  und  nur  dort  nicht 
erwünscht,  wo es die  Herrschaftsideologie der 
wirtschaftlichen  (Selbst-  und 
Fremd-)Ausbeutung  als  Hauptweg  zum Glück 
infrage stellt, ist. Man kann dem Text vielleicht 
vorwerfen, dass er keine Utopie entwirft,  kein 
höheres  Ziel,  keinen  Plan  anbietet,  wie  eine 
bessere Welt zu erreichen sei. Aber Naivität und 
Vorurteil  sehe  ich  hier  gerade  nicht,  im 
Gegensatz zu so manchem moralinsauren Text 
anderorten,  und  diese  (schmerzlich)  nüchterne 
Sicht auf die Dinge macht den in meinen Augen 
auch so stark. Erfrischend rational und geradezu 
bescheiden  in  seiner  Weltbild-  und 
Erklärungszurückhaltung.  Weltraumechse, 
woher du da "Mythisierung und Tabuisierung" 
zwischen die Zeilen liest,  die da so überhaupt 
nicht zu finden ist, ist mir echt schleierhaft, und 
auch  von  einer  "Verurteilung  des 
Drogengebrauchs als Streben nach "grundloser 
Zufriedenheit"" ist da nirgends die Rede; das ist 
eine  reine  Darstellung,  keine  Verurteilung. 



Vielmehr  ist  der  Text  skeptisch  gegenüber 
einem  anderen  Mythos,  dem  der  "spirituellen 
Horizonterweiterung",  die  es  zwar  auch  heute 
noch geben mag, die aber global gesehen in der 
heutigen  Lebenswelt  der  meisten(!)  Menschen 
beim Drogenkonsum nur noch eine neben- bzw. 
untergeordnete Funktion haben dürfte. Nicht zu 
unrecht, wie ich meine, beschreibt der Text da 
ganz nüchtern die gegenwärtige Hauptfunktion 
einer gezielten Befindlichtkeitsmanipulation um 
sich  aus  bestehendem  Realitätsdruck 
auszuklinken.  Und  dass  es  gerade  DIESE 
illusionslos(!) auch offen so gewählte Funktion 
ist,  gegen  die  sich  die  staatliche  Repression 
richtet  (im  Gegensatz  zu  "medizinischen" 
Gaben  ganz  ähnlicher  Stoffe  zur  gezielten 
"Wiederherstellung"  der  realitätskonformen 
Markttauglichkeit  -  siehe  dann  eben  doch 
Methadon auf Rezept für ideologiekonform sich 
als  "Suchtkrank"  bekennende  Menschen 
innerhalb der "richtigen" Ideologie), das legt der 
Text meines Erachtens sehr richtig offen. Bravo! 



Ich würde es jedenfalls nicht so schwarz sehen, 
dem Autor zu unterstellen, er könne sich "[a]ls 
von  relevanten  Drogenerfahrungen 
offensichtlich Unbeleckter [...] keine Form von 
Drogengebrauch denken, die nicht als schnöder 
Konsum daherkommt." Das hat er erstens nicht 
behauptet, und zweitens lässt darauf auch nichts 
schließen.  Da der  Text  sich mit  dem globalen 
Massenphänomen  des  modernen(!) 
"Drogenkriegs"  kapitalistischer(!)  Staaten 
beschäftigt,  bleiben traditionelle  und spirtuelle 
(also  nicht  marktrelevante)  Aspekte  des 
Drogenkonsums  aus  vorkapitalistischer  Zeit 
außen  vor  -  das  liegt  aber  am  thematischen 
Fokus.  Ihm  geht  es  hier  um  eine  politische 
Analyse  der  Massenkultur  und  des 
Massenmarktes,  nicht  um  sein  privates 
Verhältnis zu Drogen. Zu letzterem hält er sich 
doch auch völlig bedeckt. Lies den Text einmal 
ganz nüchtern und ohne Interpretation, nur was 
tatsächlich dasteht. Da wirst du wirklich keine 
Verurteilung  finden  können,  einzig 



Verwunderung, wenn er spricht von "Leute, die 
ihr subjektives Glück auf eine merkwürdige Art 
suchen";  und  aus  Sicht  der  "Jeder  ist  seines 
Glückes  Schmied"-  Ideologen,  deren  "Anti-
Drogenkrieg" der Autor  analysiert,  muss diese 
Vorgehensweise in der Tat "merkwürdig" sein, 
da man ja  hier  nicht  mehr "schmieden" muss, 
sondern  sein  "Glück"  freihaus  geliefert 
bekommt.  Das  kann  man  durchaus  auch  als 
ironischen Ton des Autors lesen. Ich würde ihm 
jedenfalls  nicht  unterstellen,  dass  er  selbst  an 
die  "liberale  Lüge,  Freiheit  und  Individualität 
seien primär durch Geldscheffeln und Konsum 
zu haben" glaubt, denn das Handeln von deren 
Propagandisten analysiert er dafür viel zu scharf 
gerade auch dort, wo es zur eigenen Ideologie 
im  Widerspruch  steht  und  rührt  mit  seiner 
nüchternen  aber  eben  gerade  nicht  moralisch 
problematisierenden Skizze von Menschen, die 
Drogen  nehmen,  OHNE  ihre  eigene 
Marktkonformität  zu  achten,  an  ein  Tabu 
solcher  Ideologen.  Antworten  Antworten  mit 



Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Weltraumechse  Traumländer  dabei  seit  2009 
448 Forenbeiträge 2 Tripberichte Geschrieben: 
21.01.14 18:22 @Zitronenfalltür : Hab den Text 
eben noch mal gelesen. In weiten Teilen muss 
ich  meine  Meinung revidieren,  wenn ich  dem 
Autor  nicht  wegen  seiner  Wortwahl  was 
unterstellen will, das tatsächlich nur dem Fokus 
des  Artikels  geschuldet  sein  könnte.  Der 
Beigeschmack bleibt, aber ich kann nicht sagen, 
wieviel  davon an mir  liegt.  You know what a 
miracle  is.  Another  world's  intrusion  into  this 
one. Where revolutions break out spontaneously 
and  leaderless,  and  the  soul's  talent  for 
consensus allows the masses to work together 
without  effort,  automatic  as  the  body  itself. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Zitronenfalltür 
Traumländer dabei seit 2008 520 Forenbeiträge 
Geschrieben:  22.01.14  14:56  Ich  habe  schon 
auch  den  Eindruck,  dass  der  Autor 
Drogenkonsum (zumindest die seines Erachtens 



heute  "übliche"  Form)  kritisch  sieht.  Falls  er 
Marxismus nicht nur als eine methodische Lupe 
nimmt, um unsere Gesellschaft zu analysieren, 
sondern  sich  als  marxistischer 
Weltverbesserungsaktivist begreift (aber das ist 
jetzt  spekulativ),  würde  es  natürlich  Sinn 
machen, dass er den Lesern unterschwellig auch 
die  Message  mitgeben  möchte:  "Statt  euch 
zuzudröhnen  und  den  Schmerz  zu  betäuben, 
ohne  dass  sich  was  ändert,  ändert  lieber  die 
Welt,  die  euch  dem  Schmerz  aussetzt"  und 
daher  polemisiert  gegen  Drogenkomsum. 
Vielleicht  schwingt  das  mit,  vielleicht  ist  das 
aber auch nur die Reaktion, die (mir) naheliegt, 
wenn mir mal wieder voll ins Gesicht geklatscht 
wird, was zu verdrängen ja naheliegt: Dass die 
neoliberale  Ideologie  eine totale  Zumutung ist 
an einen Menschen, der ja so viel mehr ist als 
ein  kalkulatorischer  Marktteilnehmer,  und 
grundsätzlich  auch  nie  dieser  ideologischen 
Idealvorstellung entsprechen kann, wie sie vom 
neoliberalen  Menschenbild  als  absolut 



vorausgesetzt  wird.  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter 
Link zum Beitrag Weltraumechse Traumländer 
dabei  seit  2009  448  Forenbeiträge  2 
Tripberichte  Geschrieben:  22.01.14  16:09  Aus 
ner  revolutionär-marxistischen  Sicht  wäre  das 
die logische Konsequenz : wenn die Leute das 
System  nur  mit  Drogen  ertragen,  sollten  sie 
eigentlich  keine  Drogen  nehmen,  denn  dann 
würden  sie  sich  gegen  die  daraufhin  wirklich 
unerträglichen  Zustände  auflehnen.  Die  Kritik 
muss ich mir als jemand, der sich sehr bequem 
in seiner Parallelwelt eingerichtet hat und noch 
nie auch nur auf ner Demo war wohl gefallen 
lassen.  Ich  sehe  in  Deutschland  aber  auch 
keinerlei  revolutionäres  Potential,  mir  bleibt 
realistisch gesehen nichts anderes übrig als der 
Rückzug ins Private. Es ist für mich sinnvoller, 
in  einer  Subkultur  einen  Gegenentwurf  zum 
bürgerlichen Leben zu praktizieren als mich an 
letztlich  symbolisch  bleibenden  revolutionären 
Akten aufzureiben. You know what a miracle is. 



Another world's intrusion into this one. Where 
revolutions  break  out  spontaneously  and 
leaderless,  and  the  soul's  talent  for  consensus 
allows  the  masses  to  work  together  without 
effort,  automatic as the body itself.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Seite 1 (Beiträge 1 bis 7 von 
7)  LdT-Forum  »  Drogen  &  Gesellschaft  » 
Politik  &  Justiz  »  Marxistische  Analyse 
staatlicher  Drogenbekämpfung  (Artikel  der 
Zeitschrift  Gegenstandpunkt  von  1989) 
Suchfunktion  Benutzerdefinierte  Suche 
Werbung  Wer  ist  online?  Folgende  LdT-
Mitglieder  sind  gerade  online:  2CzudemE, 
abcdenise,  Alber,  ap0phis29,  Atompilsner, 
Ayunize,  Azid  0der  lass  Es,  BaldurDash, 
Blinder,  blubbblubb, Chaoskimo, Chilly Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
Dado,  docjo,  DopeAmin,  Double,  Duke1990, 
Duo,  enjey,  Ercandize,  etar,  FinaX, 
FlyingHirsch757,  G4njay,  Gaaanjabacke, 
Garry1234,  Growly,  helge  hat  bock, 



Hofmann95,  iceeger,  Jenni65,  Jonathan5006, 
josef3, junge123, Kiffkev, KingRank, kubanese, 
kushonly, Kutt3, Lateral, lopa, Luxfuchs, maddi, 
magic  dream,  markmaster,  Maschruhm,  May, 
MetalheadOnAcid,  Mischblatt,  mliw,  Nagua, 
Nekenieh,  netboss,  noname162,  nudelholz, 
numen, obihoernchenlp, Oli343, ovi, Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 
psych, r4v3r, rodionraskolnikoff, RufNix, rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
Traeumerin,  TripmeisterEder,  Trueffelking, 
unbekannt,  War10rd,  wigbert,  willi91, 
willWissen,  xboyi,  xtrem3  Insgesamt  sind 
derzeit 298 Besucher online. Wer ist im Chat? 
Chaoskimo,  Collateral,  drug,  Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 



Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin-Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 



Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft » Politik & Justiz » Vorladung bei 
Polizei wegen Kratom Seite 1 (Beiträge 1 bis 14 
von  14)  Autor  Beitrag  Heisenberg  Dauer-
Träumer  dabei  seit  2012  44  Forenbeiträge  1 



Tripberichte  Geschrieben:  11.01.14  11:09 
Schönen guten Morgen Euch Allen! Zuerst die 
Vorgeschichte:  Im  Sommer  des  letzten  Jahres 
wurde  ein  Kumpel  hochgenommen,  bei  einer 
Hausdurchsuchung,  er  hatte  geringe  Mengen 
Cannabis verkauft. Leider wurden bei ihm auch 
ca.  80g  Kratom  gefunden  mit  Rechnung  des 
Online-Shops (der immer hier Werbung macht). 
Das  Kratom  stammte  von  mir  und  auf  der 
Rechnung  war  natürlich  meine  Anschrift.  Die 
Beamten  befragten  meinen  Kollegen  natürlich 
peinlichst,  ob  er  wüsste,  was  ich  damit  tun 
würde usw. Er sagte nix illegales, ich hätte es 
nur bestellt und bei ihm liegen lassen, nicht ihm 
verkauft  o.ä.  Gestern hatte ich eine Vorladung 
des  Polizeipräsidiums  in  meinem  Briefkasten, 
ich soll mich dort nächste Woche vorstellen. Ich 
bin  als  Beschuldigter  geladen  und  mir  wird 
folgendes  vorgeworfen:  Illegaler  Handel, 
Abgabe,  Bezug  von  verschreibungspflichtigen 
Arzneimitteln gemäß § 95 (1) AMG Die Tatzeit 
stimmt mit dem obigen Geschehen überein, also 



kann  es  nur  um das  Kratom gehen.  Ich  weiß 
nicht  so  Recht,  was  ich  tun  soll,  ich  dachte 
immer Kratom wäre einwandfrei legal, ich habe 
es  mir  als  ethnobotanisches 
Anschauungsmaterial bestellt. Da mein Kollege 
von  dem  selben  Beamten  der  sich  um  mich 
"sorgt" befragt wurde, weiß ich dass dieser ein 
harter  Knochen  ist,  der  mich  am  liebsten 
wahrscheinlich in ein Gulag in Sibirien stecken 
würde. Habt Ihr Rat? Btw. bin nicht vorbestraft 
und  komme  aus  Hessen.  Ich  will  mir  aus 
Kostengründen  keinen  Anwalt  nehmen,  will 
aber  definitiv  verhindern,  dass  meine  Eltern 
davon  erfahren.  Greeez  und  vielen  Dank  im 
Voraus  an  Alle,  die  antworten!  =)  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum Beitrag  BaldurDash  Dauer-Träumer 
dabei seit 2013 210 Forenbeiträge Geschrieben: 
11.01.14  11:26  Die  Problematik  daran  ist  das 
laut AMG, selsbt Salbei oder Kamillientee einen 
Strafverstoß  darstellen,  wenn  mann  es  so 
auslegen  möchte.  Allerdings  muss  nach  AMG 



auch  der  Zweck  des  Konsums  nachgewiesen 
werden,  andernfalls  liegt  kein  Strafbestand 
vor(Konsum  bzw.  dessen  Absicht  muss 
nachgewiesen  werden  bzw.  der  Verdächtige 
muss es Zugeben) Lg Wenn ich so werden soll 
wie Ihr, wer wird dann so wie ich? Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum Beitrag  5  Gum Träumer  dabei  seit 
2013 138 Forenbeiträge Geschrieben: 11.01.14 
11:42 Also das es Verschreibungspflichtig sein 
soll? Nein also ich weiß das es unter das AMG 
fällt. Also so viel ich weiß, man soll niemals zur 
Polizei, keine aussage machen. Wie BaldurDash 
sagte,  es  muss  der  Konsum  nachgewiesen 
werden. Bei GBL wäre es schon was anderes. 
Mein Bruder hatte mal einen AMG verstoß weil 
er  Milchzucker  (laktose)  besaß.  Wurde  auch 
fallen  gelassen.  Die  Cops  sin  echt  nemmö 
normal :D Da stehst du also, auf der Tanzfläche, 
während  du  dir  voll  den  Kiefer  schiebst.  Du 
greifst in deine Hosentasche und findest ein 5 
Gum.  Win.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 



Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Clovenhoof Moderator  dabei  seit  2004 10.015 
Forenbeiträge  Geschrieben:  11.01.14  11:47 
NICHT  hingehen.  Du  bist  als  Beschuldigter 
nicht verpflichtet eine Aussage zu machen. Es 
gibt  auch  offensichtlich  keine  belastenden 
Zeugenaussagen, Indizien oder Beweise die die 
Vorwürfe untermauern es sei denn dein Freund 
hat  seine  Aussage  revidiert.  Insofern  vermute 
ich  dass  dir  nichts  weiter  passieren  wird. 
Allerdings  kann  ich  mich  natürlich  auch 
täuschen  :P  stop  pretending  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  Neurology  Neuer  Träumer 
dabei seit  2013 10 Forenbeiträge Geschrieben: 
11.01.14  11:51  Um  das  Problem  mit  deinen 
Eltern anzusprechen, kann ich dich beruhigen, 
wie schon Clovenhoof geschrieben hat denk ich 
nicht das es weitere Probleme geben sollte falls 
die  Umstände sich  nicht  ändern.  Ich  habe  die 
Antwort  auf  alles,  doch  die  Frage  vergessen. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 



Direkter  Link  zum  Beitrag  5  Gum  Träumer 
dabei seit 2013 138 Forenbeiträge Geschrieben: 
11.01.14 12:01 Naja das einzige Ding mit den 
Eltern  ist:  •  wenn  ein  Brief  von  der 
Staatsanwaltschaft  kommt,  den  deine  Eltern 
sehen  könnten.  Du  musst  jeden  Tag  den 
Briefkasten  leeren!  •  Brief  zu  einem 
Gerichtstermin • wenn man den Beweis hat das 
du damit handelst, dann schon warscheinlich ne 
Hausdurchsuchung. Aber hier liegt kein Beweis 
vor  Da  stehst  du  also,  auf  der  Tanzfläche, 
während  du  dir  voll  den  Kiefer  schiebst.  Du 
greifst in deine Hosentasche und findest ein 5 
Gum.  Win.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag katha 
Moderatorin  dabei  seit  2009  2.671 
Forenbeiträge  Geschrieben:  12.01.14  18:08 
BaldurDash schrieb: Die Problematik daran ist 
das laut AMG, selsbt Salbei oder Kamillientee 
einen Strafverstoß darstellen, wenn mann es so 
auslegen  möchte.  Allerdings  muss  nach  AMG 
auch  der  Zweck  des  Konsums  nachgewiesen 



werden,  andernfalls  liegt  kein  Strafbestand 
vor(Konsum  bzw.  dessen  Absicht  muss 
nachgewiesen  werden  bzw.  der  Verdächtige 
muss  es  Zugeben)  Lg  Das  stimmt  so  nicht. 
Zunächst  mal sind Salbei  und Kamillentee als 
Lebensmittel  eingestuft.  Einen  Strafverstoß 
stellt auch Kratom nicht dar, solange man es als 
Privatperson  bestellt  hat  und  keinen 
gewerblichen Handel damit treibt, Konsum hin 
oder her. Im Arzneimittelgesetz bestehen keine 
Strafvorschriften  für  Privatpersonen,  in  den 
Strafvorschriften wird nur gewerblicher Handel 
erfasst.  Ich  habe  das  hier  anhand  des 
Gesetzestextes  schonmal  ausführlich  erklärt, 
kannst du dir ja mal anschauen. Ansonsten gilt 
wie  immer  und  wie  Clove  schon  sagte: 
Vorladung ignorieren, nicht hingehen! I shut my 
eyes and all the world drops dead, I lift my lids 
and all is born again. Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Herbalistic Dauer- Träumer dabei seit 2012 54 
Forenbeiträge  Geschrieben:  12.01.14  18:27 



katha  schrieb:  BaldurDash  schrieb:  Die 
Problematik  daran  ist  das  laut  AMG,  selsbt 
Salbei  oder  Kamillientee  einen  Strafverstoß 
darstellen, wenn mann es so auslegen möchte. 
Allerdings muss nach AMG auch der Zweck des 
Konsums  nachgewiesen  werden,  andernfalls 
liegt kein Strafbestand vor(Konsum bzw. dessen 
Absicht  muss  nachgewiesen  werden  bzw.  der 
Verdächtige muss es Zugeben) Lg Das stimmt 
so  nicht.  Zunächst  mal  sind  Salbei  und 
Kamillentee als Lebensmittel  eingestuft.  Einen 
Strafverstoß  stellt  auch  Kratom  nicht  dar, 
solange man es als Privatperson bestellt hat und 
keinen  gewerblichen  Handel  damit  treibt, 
Konsum  hin  oder  her.  Im  Arzneimittelgesetz 
bestehen  keine  Strafvorschriften  für 
Privatpersonen,  in  den  Strafvorschriften  wird 
nur gewerblicher  Handel  erfasst.  Ich habe das 
hier  anhand  des  Gesetzestextes  schonmal 
ausführlich  erklärt,  kannst  du  dir  ja  mal 
anschauen. Ansonsten gilt  wie immer und wie 
Clove schon sagte: Vorladung ignorieren, nicht 



hingehen! dazu sollte noch erwähnt sein wenn 
man  es  konsumiert  kann  einem  auch  die 
fahrerlaubnis  entzogen  werden.  was  für  die 
meisten  schlimmer  is  als  eine  geldstrafe  oder 
ähnliches.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Antonio  Peri  Traumland-Faktotum  dabei  seit 
2006  4.362  Forenbeiträge  3  Tripberichte  2 
Langzeit-  TB  10  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
12.01.14 18:27 Clovenhoof hat recht.  Geh auf 
keinen Fall  zu dem Termin bzw.  zum Verhör, 
denn  nichts  anderes  erwartet  Dich  da.  Das 
Verfahren  wird  dann  zur  Entscheidung  an  die 
Staatsanwaltschaft übergeben. Bei der Sachlage 
wird diese mit hoher Wahrscheinlichkeit zu dem 
Schluss  kommen,  dass  sich  nach  einem 
Anfangsverdacht  nicht  genug  aus  den 
Ermittlungsergebnissen machen lässt um daraus 
ein  Strafverfahren  zu  machen  und  das 
Ermittlungsverfahren einstellen. Geh bloß nicht 
dahin  und  rede  Dich  um  Kopf  und  Kragen. 
Darauf sind sie geschult und aus den spärlichen 



Indizien,  die  sie  bisher  haben,  wird  kaum ein 
Staatsanwalt  eine  Klage  machen.  Ich  blogge 
zum  Thema 
Drogenpolitik:antonioperi.wordpress.com 
Antonio  Peri  auf 
Facebook:www.facebook.com/antonio.peri.395
6  Antonio  Peri  auf 
Twitter:twitter.com/PeriAntonio Mein Youtube- 
Kanal: 
http://www.youtube.com/channel/UC87uh0MjS
FR0gEsO NgzObRg Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Heisenberg Dauer-Träumer dabei  seit  2012 44 
Forenbeiträge  1  Tripberichte  Geschrieben: 
13.01.14  18:17  Dankeschön für  Eure  allesamt 
sehr  hilfreichen Antworten!  :-)  Habe mir  jetzt 
doch  auf  Rat  einer  "Online-Anwältin"  einen 
Anwalt gesucht, der mir ersteinmal Einsicht in 
meine Akte verschafft. Dann werd ich mit ihm 
zusammen eine schriftliche Antwort erarbeiten. 
Auf jeden Fall aber nehme ich mir Euren Rat zu 
Herzen  und  werde  bei  der  Verhörung  nicht 



erscheinen.  Greeez  der  Koch  ;)  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag buba Traumländer dabei seit 
2007 747 Forenbeiträge Geschrieben: 13.01.14 
18:38  zuletzt  geändert:  13.01.14  18:56  durch 
buba (insgesamt 1 mal geändert) Heisenberg ich 
würde  dir  raten  zur  "öffentlichen 
Rechtsauskunft"  kurz  ÖRA  deiner  Stadt  zu 
gehen.  Jede  größere  Stadt  hat  ein  solches 
Angebot. (kann unter Umständen einen anderen 
Namen  haben)  Dort  kannst  du  Akteneinsicht 
beantragen für nix. Du zahlst höhstens 10€ jeh 
nach deinem einkommen, das ist  im vergleich 
zu  dem was  ein  Anwalt  verlangen  wird  NIX. 
Nur  für  die  Akteneinsicht  bei  einem  Anwalt 
zahlst du locker 2-300€. Die Öra holt die Akte 
und  du  kannst  sie  selbst  einschauen  und  eine 
Beratung bekommen. Vllt kannst du sogar eine 
Kopie anfertigen und damit zum Anwalt gehen, 
das senkt den Preis wohl auf unter 100€. Peace 
Der  Inhalt  dieses  Beitrags  ist  frei  erfunden. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 



Direkter Link zum Beitrag BaldurDash Dauer-
Träumer  dabei  seit  2013  210  Forenbeiträge 
Geschrieben:  13.01.14  18:45  zuletzt  geändert: 
13.01.14 18:56 durch BaldurDash (insgesamt 1 
mal  geändert)  katha  schrieb:  BaldurDash 
schrieb:  Die  Problematik  daran  ist  das  laut 
AMG,  selsbt  Salbei  oder  Kamillientee  einen 
Strafverstoß  darstellen,  wenn  mann  es  so 
auslegen  möchte.  Allerdings  muss  nach  AMG 
auch  der  Zweck  des  Konsums  nachgewiesen 
werden,  andernfalls  liegt  kein  Strafbestand 
vor(Konsum  bzw.  dessen  Absicht  muss 
nachgewiesen  werden  bzw.  der  Verdächtige 
muss  es  Zugeben)  Lg  Das  stimmt  so  nicht. 
Zunächst  mal sind Salbei  und Kamillentee als 
Lebensmittel  eingestuft.  Einen  Strafverstoß 
stellt auch Kratom nicht dar, solange man es als 
Privatperson  bestellt  hat  und  keinen 
gewerblichen Handel damit treibt, Konsum hin 
oder her. Im Arzneimittelgesetz bestehen keine 
Strafvorschriften  für  Privatpersonen,  in  den 
Strafvorschriften wird nur gewerblicher Handel 



erfasst.  Ich  habe  das  hier  anhand  des 
Gesetzestextes  schonmal  ausführlich  erklärt, 
kannst du dir ja mal anschauen. Ansonsten gilt 
wie  immer  und  wie  Clove  schon  sagte: 
Vorladung  ignorieren,  nicht  hingehen!  Les  dir 
doch mal bitte den Paragraph 2 im AMG durch, 
und dann sag nochmal kamillentee kann mann 
dadurch  nicht  einbeziehen  :) 
http://www.jusline.de/index.php? 
cpid=f2c30fa9c0eeb4ef60ab6a0e2f80ae88&law
id=207&pa id=2 Lg Edit Dass die Praxis anders 
aussieht  ist  mir  klar,  dem Gesetz  nach  ist  es 
trotzdem möglich sogut wie alles unter das amg 
zu  fassen  da  alles  eine  gesundheitliche 
Auswirkung auf Mensch und Tier hat. Wenn ich 
so werden soll wie Ihr, wer wird dann so wie 
ich?  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  katha 
Moderatorin  dabei  seit  2009  2.671 
Forenbeiträge  Geschrieben:  13.01.14  18:59 
Baldur,  Kamillentee  fällt  gesetzlich  unter  den 
Begriff Lebensmittel, da gibt es eine Whitelist. 



Genauso  für  nahrungsergänzungsmittel.  I  shut 
my eyes and all the world drops dead, I lift my 
lids and all is born again. Antworten Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag  sebidima  Träumer  dabei  seit  2013  32 
Forenbeiträge Geschrieben: 17.01.14 22:54 Also 
ich würde mir selbst das sparen. Das kostet erst 
mal nur unnötig Zeit und Geld. Und wie schon 
gesagt  wurde  du  bist  als  beschuldigter  nicht 
verpflichtet überhaupt eine aussage zu machen. 
Einen  Anwalt  könntest  du  dir  immer  noch 
nehmen  sobald  die  anklage  Schrift  ins  haus 
flattert ( was doch eher unwahrscheinlich ist da 
es bestimmt zu keiner Verhandlung kommt. LG 
sebidima Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  Seite  1 
(Beiträge 1 bis 14 von 14) LdT-Forum » Drogen 
& Gesellschaft » Politik & Justiz » Vorladung 
bei  Polizei  wegen  Kratom  Suchfunktion 
Benutzerdefinierte  Suche  Werbung  Wer  ist 
online?  Folgende  LdT-Mitglieder  sind  gerade 
online: 2CzudemE, abcdenise, Alber, ap0phis29, 



Atompilsner,  Ayunize,  Azid  0der  lass  Es, 
BaldurDash,  Blinder,  blubbblubb,  Chaoskimo, 
Chilly  Willy,  codeinexcowboy,  cookie18, 
CrazyD,  Crystalix,  Dado,  docjo,  DopeAmin, 
Double, Duke1990, Duo, enjey, Ercandize, etar, 
FinaX,  FlyingHirsch757,  G4njay, 
Gaaanjabacke,  Garry1234,  Growly,  helge  hat 
bock,  Hofmann95,  iceeger,  Jenni65, 
Jonathan5006,  josef3,  junge123,  Kiffkev, 
KingRank, kubanese, kushonly, Kutt3, Lateral, 
lopa,  Luxfuchs,  maddi,  magic  dream, 
markmaster,  Maschruhm,  May, 
MetalheadOnAcid,  Mischblatt,  mliw,  Nagua, 
Nekenieh,  netboss,  noname162,  nudelholz, 
numen, obihoernchenlp, Oli343, ovi, Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 
psych, r4v3r, rodionraskolnikoff, RufNix, rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
Traeumerin,  TripmeisterEder,  Trueffelking, 
unbekannt,  War10rd,  wigbert,  willi91, 



willWissen,  xboyi,  xtrem3  Insgesamt  sind 
derzeit 298 Besucher online. Wer ist im Chat? 
Chaoskimo,  Collateral,  drug,  Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin- Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 



Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 



Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft  »  Politik  &  Justiz  »  Paket  mit 
Btm's  vom  Zoll  abgefangen,  Absender 
unbekannt  (Fremder  schickt  mir  Drogen  ohne 
mein Wissen) Seite 1 (Beiträge 1 bis 3 von 3) 
Autor  Beitrag  Hund  Traumländer  dabei  seit 
2010  254  Forenbeiträge  3  Tripberichte  1 
Galerie-Bilder  Geschrieben:  15.01.14  11:24 
zuletzt geändert: 15.01.14 18:11 durch Pharmer 
(insgesamt 1 mal geändert) Hallo Leute, mir ist 
etwas ganz blödes passiert. Jemand hat offenbar 
ein  Paket  aus  Holland  mit  verschiedensten 
Drogen  an  meine  Adresse  geschickt,  mit 
meinem Namen als Empfänger! Darin befanden 
sich offenbar 20 Pillen, 7 gramm coke, 4 gramm 
amphe und 4 gramm ketamin. Jetzt ist es aber 
so, dass ich tatsächlich gar nichts damit zu tun 
habe,  vielleicht  hat  es ein freund von mir  aus 
Groningen (Wo ich ja früher gewohnt habe und 



immer noch viele  Freunde habe)  gut  gemeint, 
aber mich nicht vorher informiert. Was soll ich 
jetzt machen? Ich will damit einfach nichts zu 
tun haben! Soll  ich einen Anwalt  einschalten? 
Muh?  Kommentar  von  Pharmer  (Moderator), 
Zeit:  15.01.2014  18:11  Titel  verschönert 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag Road Dauer-Träumer 
dabei seit 2012 693 Forenbeiträge Geschrieben: 
15.01.14  11:37  So  ein  Pech  aber  auch  ! 
Absender unbekannt ? Das könnte ich gewesen 
sein  ...  Mein  Tipp:  Klappe  halten,  keine 
Ahnung,  bestellt  habe  ich  nichts,  findet  bitte 
heraus, wer's geschickt hat, dann kann ich Euch 
möglicherweise  Auskunft  geben.  Punkt.  Es 
dürfte  nichts  passieren,  wenn  Du  Dich  nicht 
grundfalsch verhältst. Morphin und Kokain sind 
Gottes  beste  Medizin.  Wir  müssen  aufhören, 
weniger Drogen zu nehmen ;-) Wenn ich etwas 
schildere,  passierte es vor "vielen Jahren" und 
ist  damit  verjährt  ...  Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 



Hund  Traumländer  dabei  seit  2010  254 
Forenbeiträge  3  Tripberichte  1  Galerie-Bilder 
Geschrieben: 15.01.14 12:03 Ich hab gerade mal 
einen ANwalt  gefragt,  der  sagte  mir,  dass  ich 
nichts  zu  befürchten  habe,  solange  ich  den 
Absender nicht kenne, nichts bestellt habe und 
ich nicht einschlägig vorbestraft bin. Das trifft 
alles  zu,  deswegen  bin  ich  erstmal  beruhigt. 
Trotzdem ärgert  es mich,  dass jemand einfach 
ohne  mein  Wissen  solche  Pakete  an  mich 
schickt. Bisher hat sich auch niemand gemeldet 
der  es  gewesen  sein  könnte.  Absurd!  Muh? 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag Seite 1 (Beiträge 1 
bis  3  von  3)  LdT-Forum  »  Drogen  & 
Gesellschaft  »  Politik  &  Justiz  »  Paket  mit 
Btm's  vom  Zoll  abgefangen,  Absender 
unbekannt  (Fremder  schickt  mir  Drogen  ohne 
mein  Wissen)  Suchfunktion  Benutzerdefinierte 
Suche Werbung Wer ist online? Folgende LdT-
Mitglieder  sind  gerade  online:  2CzudemE, 
abcdenise,  Alber,  ap0phis29,  Atompilsner, 



Ayunize,  Azid  0der  lass  Es,  BaldurDash, 
Blinder,  blubbblubb, Chaoskimo, Chilly Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
Dado,  docjo,  DopeAmin,  Double,  Duke1990, 
Duo,  enjey,  Ercandize,  etar,  FinaX, 
FlyingHirsch757,  G4njay,  Gaaanjabacke, 
Garry1234,  Growly,  helge  hat  bock, 
Hofmann95,  iceeger,  Jenni65,  Jonathan5006, 
josef3, junge123, Kiffkev, KingRank, kubanese, 
kushonly, Kutt3, Lateral, lopa, Luxfuchs, maddi, 
magic  dream,  markmaster,  Maschruhm,  May, 
MetalheadOnAcid,  Mischblatt,  mliw,  Nagua, 
Nekenieh,  netboss,  noname162,  nudelholz, 
numen, obihoernchenlp, Oli343, ovi, Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 
psych, r4v3r, rodionraskolnikoff, RufNix, rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
Traeumerin,  TripmeisterEder,  Trueffelking, 
unbekannt,  War10rd,  wigbert,  willi91, 
willWissen,  xboyi,  xtrem3  Insgesamt  sind 



derzeit 298 Besucher online. Wer ist im Chat? 
Chaoskimo,  Collateral,  drug,  Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin- Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 



und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 



community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft » Politik & Justiz » Drogenforum. 
com der Repression zum Opfer gefallen! Seite 
(Beiträge  1  bis  25 von 124)›  »  Autor  Beitrag 
ehemaliges  Mitglied  Ex-Träumer  Geschrieben: 
22.12.07 15:09 Hi Leute, diesen Berichte durfte 
ich  gerade  auf  www.de.indymedia.org 
entdecken:  "Die  Polizei  hat  nichts  zu 
verschenken  Die  Polizei  beschenkt  sich  zu 
Weinachten  selbst  mit  den  Servern  des 
www.drogenforum.  com  Um  ca.  14  Uhr  20. 
Dezember  ging  das  www.drogen-forum.com 
down.  Heute  am 21.  Dezember  um ca.  17:00 
Uhr  sind  nurnoch  folgende  Zeilen  zu  lesen: 
"Das drogen-forum.com verabschiedet sich aus 
dem Internet und dankt allen Usern, Spendern, 
Partnern  und  Freunden  fuer  den  jahrelangen 
Support.  Leider  ist  aufgrund  diverser 
Vorkommnisse  ein  weiterer  Betrieb  aus  Sicht 
des Betreibers nicht  sinnvoll.  In diesem Sinne 



alles Gute, Rob - ex-Admin" Klar ist, dass die 
Betreiber  von  www.drogenforum.  com  schon 
früher Probleme mit  den Behören hatten,  aber 
nun  erstmal  Schluss  ist.  Die  informell 
umfangreiche  Domain,  die  neben  an 
Perfektionismus  herranreichende  Drogen-
Beratung,  auch  als  Portal  für  alles  rund  ums 
Internet  und  was  die  über  1000  User  so 
beschäftigt,  ist  down  und  die  Server 
beschlagnahmt. Das damit für die Polizei auch 
alle internen Mails zu lesen sind, reiht sich für 
Schäuble&CO in  die  willkommende  Liste  der 
kommenden  Repressionsgesetze.  Eine 
Alternative  zu  www.drogenforum.  com  ist 
sicherlich  in  Planung.  Wir  haben  keine  Angst 
vor freiem Meinungsaustausch und Vernetzung, 
wir fordern diese als Demokratie ein!" Na, wie 
schmeckt  das?  BRD  Bullenstaat  lässt  grüßen. 
Ich  weiß  ja  nicht,  was  ihr  von  dieser 
Pseudodemokratie haltet, aber ich hasse sowieso 
dieses  Land.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 



strohhut  Abwesender  Träumer  dabei  seit  2005 
93 Forenbeiträge  Geschrieben:  22.12.07 15:14 
Hier  gibts  keine  Demokratie!  Dieses  Land  ist 
einfach  mehr  als  arm  mit  seiner  Politik.  Die 
machen  was  sie  wollen...  mich  hat  noch  nie 
jemand gefragt! Deutschland verrecke!!! Meine 
Meinung.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag melden Direkter  Link zum Beitrag Dr 
Zoidberg Abwesender Träumer dabei seit 2007 
532  Forenbeiträge  4  Tripberichte  8  Galerie-
Bilder  Geschrieben:  22.12.07  16:29  boa  was 
geeeeeeeeeeeeeehtn  wie  assig  is  dass  denn 
schei*** koservative spa**ten naja rip df thos 
controller controls the controls on the subspace 
neurotransmitter  Roger:  geez  is  this  guy  a 
control freak or what Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
psyrius  Abwesender  Träumer  dabei  seit  2005 
1.504  Forenbeiträge  1  Tripberichte  2  Galerie-
Bilder  Geschrieben:  22.12.07  17:08  next  = 
LdT  ?  Du  kannst  ja  nichtmal  zwischen 
Wirklichkeit  und  Realität  unterscheiden! 



Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Roger  Wilco 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2006  380 
Forenbeiträge  Geschrieben:  22.12.07  17:09 
Mister Knuffelkopf schrieb: Ich weiß ja nicht, 
was  ihr  von  dieser  Pseudodemokratie  haltet, 
aber  ich  hasse  sowieso  dieses  Land.  strohhut 
schrieb:  Hier  gibts  keine  Demokratie!  seufz... 
was lernt ihr kinder eigentlich heutzutage noch 
in der schule? anscheinend gar nichts, bzw. von 
allem nur die hälfte. und dann macht ihr euch 
mit  eurem  halbwissen  in  der  öffentlichkeit 
lächerlich.  aber  so  what...  dann  gibts  halt 
nachhilfe  in  staatskunde  von  roger  wilco: 
Nohlen/Schultze:  Lexikon  der 
Politikwissenschaft, Band 1, München 2002, S. 
121 schrieb: Demokratie (von griech. demos = 
Volk und kratein = herrschen), Volksherrschaft, 
Herrschaft  der Mehrheit,  der Vielen herrschaft 
der mehrheit... na? geht euch ein licht auf? jetzt 
strengt  mal  eure  köpfchen  mal  an  meine 
kleinen...  wer  ist  wohl  in  deutschland  in  der 



mehrheit?  die  konsumenten  illegaler  drogen, 
oder die anderen? und? merkt ihr jetzt, was an 
euren  aussagen  so  peinlich  für  euch  ist?  ihr 
braucht  mir  nicht  zu  danken.  dafür  gibts  zum 
schluss noch ein tipp von mir für euch: vor dem 
nächsten  post  einfach  mal  ne  minute  ruhig 
hinsetzen,  hirn  einschalten  und  nachdenken. 
dann  wirds  vielleicht  nicht  so  ein  peinlicher 
schwachsinn wie in diesem post. Tun! Leiden! 
Lernen! Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  scar 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2006  205 
Forenbeiträge Geschrieben:  22.12.07 17:15 ldt 
kann es  auch treffen  und wird  es  sicher  auch 
wen es so weiter geht. es gibt ja genügend die 
sich nicht an die regeln halten und themen über 
beschaffungsanfragen  eröffnen.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Rts1 User gesperrt dabei seit 
2007  627  Forenbeiträge  2  Tripberichte  8 
Galerie-Bilder  Geschrieben:  22.12.07  17:17 
zuletzt  geändert:  22.12.07  17:18  durch  Rts1 



(insgesamt 2 mal geändert) Tjaja so is das... but 
I stay tuned Schönes We ihr Helden ;) Maul zu 
fink  du  stinkst  erbärmlich  trifft  auf  arm  du 
clown mit  Stift  und witz er  schliesst  sich an.. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link zum Beitrag V1rus Abwesender 
Träumer dabei seit 2007 1.425 Forenbeiträge 1 
Tripberichte  3  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
22.12.07 17:24 zuletzt geändert: 22.12.07 17:26 
durch V1rus (insgesamt 2 mal geändert) Wieder 
mal  muss  ich  dir  absolut  zustimmen  Roger 
Wilco, ausser, die Sache mit den konsumenten 
illegaler  Drogen.  Ich  denke  mal  dass  die 
tatsächliche Anzahl um ein vielfaches höher ist 
als die registrierte bzw. geschätzte Anzahl. Ist ja 
genauso,  wie  wenn  man  in  der  Zeitung  liest: 
Grosser  Schlag  gegen  die  Drogenszene,  weil 
mal  10  Tonnen  Koks  oder  so  beschlagnahmt 
worden  sind.  am  Schwarzmarkt  merkt  man 
davon  aber  nichts.  Will  damit  sagen,  dass 
trotzdem immer noch mehr Zeug im Umlaufist 
als benötigt, imo. Bin mir sicher, das Angebot 



an  illegalen  Drogen ist  deutlich  höher  als  die 
Nachfrage.  Ich  selbst  habe  mal  mit  einem 
Marokkaner  hier  in  meiner  Stadt  gesprochen 
wie das ungefähr funktioniert, zu viel wollte er 
mir  dann logischerweise  nicht  verraten.  Es  ist 
so, dass sich ein paar Leute mit "Hausnummer" 
200kg  Haschisch  erwischen  lassen.  Während 
dieses  Boot  oder  what  ever  kontolliert  wird, 
schippert  ein  anderes  seelenruhig  an  der 
Kontrolle  vorbei,  beladen  mit  20000kg... 
Nebenbei  werden Grenzbeamte bestochen usw 
usw. Und was das  DF betrifft,  hab mir  schon 
gedacht, dass sowas früher oder später passieren 
wird,  dort  wurde  einfach  zu  offen  über  alles 
geredet. Deshalb finde ich auch die zugegeben 
etwas  strengen  Agb´s  des  Ldt  völlig 
nachvollziehbar. Stoned is the way of the walk! 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Duo  Traumländer 
dabei seit  2007 19 Forenbeiträge Geschrieben: 
22.12.07  17:51  Vorwärts  Bolschewik!  So 
schwer auch die Krise im Augenblick sein mag, 



sie wird durch unseren unabänderlichen Willen, 
unsere  Opferbereitschaft  und  durch  unsere 
Fähigkeiten  TROTZ  ALLEDEM  gemeistert 
werden. Wir werden auch diese Not überstehen, 
und es kommt der Tag, da wird sich wenden das 
Blatt für uns! Doch du bist erst Herr im Haus, 
Kämpfer mit dem roten Stern, wenn zerquetscht 
ist jede Laus, die da dient den alten Herrn! p.s.: 
come  on..  ;)  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Bearbeiten  Löschen  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  Roger  Wilco  Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2006  380  Forenbeiträge 
Geschrieben: 22.12.07 17:51 V1rus schrieb: Ich 
denke mal dass die tatsächliche Anzahl um ein 
vielfaches  höher  ist  als  die  registrierte  bzw. 
geschätzte  Anzahl.  klar...  keine  frage.  drum 
heissts  ja  auch  dunkelziffer  *g*.  nichts  desto 
trotz sind die konsumenten in der minderheit... 
zwar bestimmt keine so kleine minderheit wie 
man  auf  basis  offizieller  zahlen  vermuten 
könnte, aber nichts desto trotz eine minderheit. 
Tun! Leiden! Lernen! Antworten Antworten mit 



Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
V1rus  Abwesender  Träumer  dabei  seit  2007 
1.425  Forenbeiträge  1  Tripberichte  3  Galerie-
Bilder  Geschrieben:  22.12.07  17:58  Roger 
Wilco  schrieb:  V1rus  schrieb:  Ich  denke  mal 
dass die tatsächliche Anzahl um ein vielfaches 
höher  ist  als  die  registrierte  bzw.  geschätzte 
Anzahl. klar... keine frage. drum heissts ja auch 
dunkelziffer  *g*.  nichts  desto  trotz  sind  die 
konsumenten in der minderheit... zwar bestimmt 
keine  so kleine  minderheit  wie  man auf  basis 
offizieller zahlen vermuten könnte, aber nichts 
desto trotz eine minderheit.  Joa, das auf jeden 
Fall... Anders würde es jedoch aussehen, würde 
man  Alkohol  und  Tabak  dazuzählen,  dann 
wären  99,7%  der  Bevölkerung 
Drogenkonsumenten.  Ausgenommen  natürlich 
Kinder.^^  ;)  Stoned  is  the  way  of  the  walk! 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  chuibock  User 
gesperrt  dabei  seit  2006  338  Forenbeiträge  1 
Tripberichte  7  Galerie-Bilder  Geschrieben: 



22.12.07  18:00  Roger  Wilco  schrieb:  Mister 
Knuffelkopf schrieb: Ich weiß ja nicht, was ihr 
von  dieser  Pseudodemokratie  haltet,  aber  ich 
hasse  sowieso  dieses  Land.  strohhut  schrieb: 
Hier gibts keine Demokratie! seufz... was lernt 
ihr  kinder  eigentlich  heutzutage  noch  in  der 
schule? anscheinend gar nichts, bzw. von allem 
nur  die  hälfte.  und  dann  macht  ihr  euch  mit 
eurem  halbwissen  in  der  öffentlichkeit 
lächerlich.  aber  so  what...  dann  gibts  halt 
nachhilfe  in  staatskunde  von  roger  wilco: 
Nohlen/Schultze:  Lexikon  der 
Politikwissenschaft, Band 1, München 2002, S. 
121 schrieb: Demokratie (von griech. demos = 
Volk und kratein = herrschen), Volksherrschaft, 
Herrschaft  der Mehrheit,  der Vielen herrschaft 
der mehrheit... na? geht euch ein licht auf? jetzt 
strengt  mal  eure  köpfchen  mal  an  meine 
kleinen...  wer  ist  wohl  in  deutschland  in  der 
mehrheit?  die  konsumenten  illegaler  drogen, 
oder die anderen? und? merkt ihr jetzt, was an 
euren  aussagen  so  peinlich  für  euch  ist?  ihr 



braucht  mir  nicht  zu  danken.  dafür  gibts  zum 
schluss noch ein tipp von mir für euch: vor dem 
nächsten  post  einfach  mal  ne  minute  ruhig 
hinsetzen,  hirn  einschalten  und  nachdenken. 
dann  wirds  vielleicht  nicht  so  ein  peinlicher 
schwachsinn  wie  in  diesem  post.  Och  Roger, 
wenn du nur mal deine geliebte Klugscheisserei 
lassen  könntest  INOFFIZIELLER  2012 
RAP/OSIRIZ  http://www.youtube.com/watch?
v=a_fqrA5P4Fw Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Count Zero User gesperrt dabei seit 2006 9.131 
Forenbeiträge  3  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
22.12.07  18:05  Duo  schrieb:  Vorwärts 
Bolschewik! Unter den Bolschewisten hätte es 
sowas wie das DF nie gegeben. Noch nicht mal 
irgendwelche  Foren  zum  Austauschen  von 
Backrezepten.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
dunkelschwarz Abwesender Träumer dabei seit 
2007  172  Forenbeiträge  2  Tripberichte 
Geschrieben:  22.12.07  18:13  @Roger  Wilco: 



Dein Post is natürlich überhaupt nicht peinlich 
was  Mal  davon  abgesehen  haben  die  andern 
Recht,  diese Möchtegerndemokratie  is  für  den 
Arsch,  und  zwar  nicht  weil  sie  gegen 
Drogendelikte  vorgeht,  sondern  weil  sie  mal 
eben einen Server beschlagnahmt und damit ein 
Zeichen  gegen  freien  Informations-  und 
Meinungsaustausch setzt. In letzter Zeit hat sich 
die  Regierung  so  oder  so  zu  viel  erlaubt  ^^ 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Count  Zero  User 
gesperrt dabei seit 2006 9.131 Forenbeiträge 3 
Galerie-Bilder  Geschrieben:  22.12.07  18:23 
dunkelschwarz  schrieb:  diese 
Möchtegerndemokratie is für den Arsch Du hast 
ganz  anscheinend  noch  nie  in  einer  Nicht-
Demokratie  gelebt.  Meinst  du  in  einer  Nicht-
Demokratie gäbe es sowas wie DF oder LdT? 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Count  Zero  User 
gesperrt dabei seit 2006 9.131 Forenbeiträge 3 
Galerie-  Bilder  Geschrieben:  22.12.07  18:37 



Hab gerade mal auf die Seite geschaut. Es gibt 
neue  Infos:  drogenforum.  com  schrieb:  Nur 
noch  ein  paar  Info's  fuer  euch,  um  die 
kursierenden Geruechte aufzuklaeren: - bis auf 
einige wenige User, gegen die aktuell Verfahren 
laufen,  braucht  ihr  euch  keine  Sorgen  zu 
machen  -  die  Ermittlungen  beziehen  sich 
_AUSSCHLIESSLICH_  auf  diese  wenigen 
User,  andere  Leute  oder  ich  sind  NICHT 
betroffen - mir geht es gut ;-) - dennoch "war es 
das" fuer mich an dieser Stelle mit dem DF in 
dieser Form (bedankt euch bei den Idioten, die 
die AGB mit Fuessen getreten haben ...) - wer 
mag,  kann  mir  an  robert  ät  klikics  punkt  de 
mailen Also: keine Ermittlungen und Verfahren 
gegen  den  Betreiber,  sondern  nur  ein  paar 
Holzköpfe,  die nicht  wissen,  wie man sich zu 
benehmen hat (AGB). Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Duo  Traumländer  dabei  seit  2007  19 
Forenbeiträge  Geschrieben:  22.12.07  18:52 
Zitat:  "MÜNCHEN.  In  einer  breitangelegten 



bürokratischen  Zangenbewegung  wurde  dem 
degenerativen  Bummelanten  der  Gar 
ausgemacht.  Zum Schutze  der  Staatssicherheit 
und zur Wahrung von Sitte und Brauch wurde 
das  subversive  Organ  namens  "drogen-
forum.com"  restlos  ausgemerzt.  Nicht  länger 
sollen Kulturbolschewismus und Schlendrian an 
unserer  Kultur  und  Volkheit  zehren.  Der 
augenscheinliche  Verzicht  auf  Strafe 
behördlicherseits  ist  nicht  mit  Schwäche  zu 
verwechseln. Wer sich dem nicht fügen will hat 
mit  Konsequenzen  zu  rechnen.  (dpa)"  http:// 
www.frankfurterallgemeinezeitung. 
de/aktuell/news/region/0083/drogenf_muen.sht
ml  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Bearbeiten 
Löschen  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag  ehemaliges  Mitglied  Ex-Träumer 
Geschrieben:  22.12.07  19:04  @  duo,  dein 
quellen  link  führt  ins  "nichts",  aber  schöner 
text...  und  zu  count  zero,  du  hast  eben  eine 
ziehmlich  wiedersprüchliche  aussage  gemacht 
mit "Meinst du in einer Nicht-Demokratie gäbe 



es sowas wie DF oder LdT?" das df wurde ja 
grade dicht gemacht... soviel dazu ^^ Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  Dr  Zoidberg  Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2007  532  Forenbeiträge  4 
Tripberichte  8  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
22.12.07 19:09 hioffentlich passiert sowas nich 
mim ldt was würde ich denn dann machen ^^ 
wäre voll arsch also wer sich nich an die agb 
hält im ldt bekommt von mir in n arsch getreten 
(natürlich nur wenn das mir ldt erlaubt^^) nein 
jetzt mal ernsthaft ich finde des schade mim df 
aber solange es noch das ldt gibt weil ldt is die 
beste seite der welt thos controller controls the 
controls  on  the  subspace  neurotransmitter 
Roger: geez is this guy a control freak or what 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Count  Zero  User 
gesperrt dabei seit 2006 9.131 Forenbeiträge 3 
Galerie-Bilder  Geschrieben:  22.12.07  19:11 
Und  ich  habe  auch  geschrieben,  warum  es 
geschlossen  wurde.  Wenn  dort  irgendwelche 



Sachen gelaufen sind, die illegal sind oder was 
auch  immer,  dann  wird  es  natürlich  auch  in 
einer Demokratie dichtgemacht. Wenn gewisse 
elementare  Grundsätze  dieses  Staates  von  ein 
paar Usern mit Füßen getreten werden, ist das 
doch  nicht  verwunderlich.  Aber  solange  wir 
jetzt keine genaueren Infos haben, sondern nur 
das  was  auf  der  Page  steht,  da  bringt 
irgendwelches  spekulieren  jetzt  auch  nichts. 
Tatsache ist:  Es war das Fehlverhalten einiger 
User.  Im  Übrigen  wird  ja  gegen  den  Admin 
offenbar  auch  nicht  ermittelt.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  drizz  Traumland-Faktotum 
dabei seit 2006 3.262 Forenbeiträge 1 Galerie-
Bilder  Geschrieben:  22.12.07  19:34  zuletzt 
geändert: 22.12.07 19:38 durch drizz (insgesamt 
1 mal geändert) ^ Seh ich genauso, kann mir gut 
vorstellen, dass es lediglich um die PMs geht. 
Da  kann  ich  nur  sagen,es  muss  weise 
Voraussicht gewesen sein, dass der Chef die hier 
gar nicht erst aktiviert hat. Count Zero schrieb: 



Im Übrigen wird ja gegen den Admin offenbar 
auch nicht ermittelt.  Da wär ich gar nicht soo 
sicher, es war immerhin seine Plattform, die das 
alles  möglich  gemacht  hat.  Wünsch  es  ihm 
natürlich auf keinen Fall. Antworten Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag  Duo  Traumländer  dabei  seit  2007  19 
Forenbeiträge  Geschrieben:  22.12.07  19:55 
zuletzt  geändert:  22.12.07  19:56  durch  Duo 
(insgesamt  1  mal  geändert)  Zitat:  Es  war  das 
Fehlverhalten  einiger  User.  und  wer  definiert 
"fehlverhalten"? "Wer Jude ist,  bestimme ich." 
J.  Goebbels  :/  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Bearbeiten  Löschen  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  Roger  Wilco  Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2006  380  Forenbeiträge 
Geschrieben: 22.12.07 19:57 chuibock schrieb: 
Och  Roger,  wenn  du  nur  mal  deine  geliebte 
Klugscheisserei lassen könntest nö... und schon 
gar nicht beim thema demokratie ich lebe gerne 
in deutschland. ich bin der meinung, dass wir in 
einem der besten politischen systeme weltweit 



leben.  unser  grundgesetz  hat  vorbildcharakter. 
an  und  für  sich  kann  jeder  von  uns  dem 
schicksal dafür danken, nicht in nordkorea, auf 
kuba, in china, burma oder einem anderen staat, 
der die grundrechte seiner bürger mit füßen tritt 
geboren  zu  sein.  sondern  in  deutschland,  wo 
man  in  der  öffentlichkeit  auf  den  staat 
schimpfen kann und dafür nicht zusammen mit 
seiner ganzen familie verhaftet, gefoltert und für 
jahrzehnte  in  ein  umerziehungslager  gesteckt 
wird, während das gesamtes hab und gut vom 
staat  beschlagnahmt  wird.  dunkelschwarz 
schrieb: Mal davon abgesehen haben die andern 
Recht,  diese Möchtegerndemokratie  is  für  den 
Arsch,  und  zwar  nicht  weil  sie  gegen 
Drogendelikte  vorgeht,  sondern  weil  sie  mal 
eben einen Server beschlagnahmt und damit ein 
Zeichen  gegen  freien  Informations-  und 
Meinungsaustausch  setzt.  zum  thema  freier 
meinungs-  und  informationsaustausch  in  einer 
demokratie.  lies  dir  mal  abs.  2  aufmerksam 
durch.  augen  aufmachen,  genau  hinschauen, 



mehr  sehen  Tun!  Leiden!  Lernen!  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum Beitrag  Vincent  Vegas  Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2007  211  Forenbeiträge  2 
Tripberichte  1  Langzeit-TB  Geschrieben: 
22.12.07 20:13 Duo schrieb: Zitat: Es war das 
Fehlverhalten  einiger  User.  und  wer  definiert 
"fehlverhalten"? "Wer Jude ist,  bestimme ich." 
J.  Goebbels  :/  Fehlverhalten  ist  zum  Beispiel 
das  überschreiten  von  Grenzen;  sei  es  die 
Missachtung  von  AGBs  oder  Vergleiche 
zwischen  mordernen  Staatsorganen  und 
Ministern aus dem dritten Reich. ...  Grüß Eva 
Hermans von mir Mogratie muss in irgendeiner 
Sprache  sowas  wie  Menschenrechte  heissen! 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Kogyo  San  Ex- 
Träumer  dabei  seit  2006  90  Forenbeiträge  10 
Tripberichte  Geschrieben:  22.12.07  20:25 
zuletzt  geändert:  22.12.07 20:27 durch Kogyo 
San  (insgesamt  2  mal  geändert)  Roger  Wilco 
schrieb: ich lebe gerne in deutschland. ich bin 



der  meinung,  dass  wir  in  einem  der  besten 
politischen  systeme  weltweit  leben. 
^^Sorry,...das sehe ich ganz ganz ganz anders ! 
Tut mir Leid ! MfG Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Seite (Beiträge 1 bis 25 von 124)› » LdT-Forum 
» Drogen & Gesellschaft  » Politik & Justiz  » 
Drogen-forum.com der  Repression  zum Opfer 
gefallen!  Suchfunktion  Benutzerdefinierte 
Suche Werbung Wer ist online? Folgende LdT-
Mitglieder  sind  gerade  online:  2CzudemE, 
abcdenise,  Alber,  ap0phis29,  Atompilsner, 
Ayunize,  Azid  0der  lass  Es,  BaldurDash, 
Blinder,  blubbblubb, Chaoskimo, Chilly Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
Dado,  docjo,  DopeAmin,  Double,  Duke1990, 
Duo,  enjey,  Ercandize,  etar,  FinaX, 
FlyingHirsch757,  G4njay,  Gaaanjabacke, 
Garry1234,  Growly,  helge  hat  bock, 
Hofmann95,  iceeger,  Jenni65,  Jonathan5006, 
josef3, junge123, Kiffkev, KingRank, kubanese, 
kushonly, Kutt3, Lateral, lopa, Luxfuchs, maddi, 



magic  dream,  markmaster,  Maschruhm,  May, 
MetalheadOnAcid,  Mischblatt,  mliw,  Nagua, 
Nekenieh,  netboss,  noname162,  nudelholz, 
numen, obihoernchenlp, Oli343, ovi, Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 
psych, r4v3r, rodionraskolnikoff, RufNix, rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
Traeumerin,  TripmeisterEder,  Trueffelking, 
unbekannt,  War10rd,  wigbert,  willi91, 
willWissen,  xboyi,  xtrem3  Insgesamt  sind 
derzeit 298 Besucher online. Wer ist im Chat? 
Chaoskimo,  Collateral,  drug,  Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 



Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin- Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 



Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft » Politik & Justiz » Drogenforum. 
com  der  Repression  zum  Opfer  gefallen!  «  ‹ 
Seite  (Beiträge  26 bis  50 von 124)  ›  »  Autor 
Beitrag raindrop Abwesender Träumer dabei seit 
2005  1.794  Forenbeiträge  1  Tripberichte  10 
Galerie-Bilder Geschrieben: 22.12.07 20:31 ich 
auch  ;)  Eins!  Zwei!  Drei!  Drogenfrei!  Frei: 



durch Drogen. :) Eins, zwei, drei Ballerei! +_+# 
Eins, zwei, high x_X Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
drizz  Traumland-Faktotum  dabei  seit  2006 
3.262  Forenbeiträge  1  Galerie-Bilder 
Geschrieben:  22.12.07  20:40  zuletzt  geändert: 
22.12.07  20:41  durch  drizz  (insgesamt  1  mal 
geändert)  Da hat der Wilco schon Recht,  dem 
Gesetz  nach ist  es  hier  für  einigermassen viel 
Freiheit  gesorgt.  Die  anderen  Staaten,  die 
vermeindlich mehr Raum diesbezüglich haben, 
zeichnen sich dadurch aus, dass auch gern mal 
nen Journalist erschossen wird oder man selbst 
ne  Kugel  abbekommt.  Es  wirkt  nur  auf  den 
ersten Blick wie gaanz viel Freiheit. Wenn man 
in solchen Ländern nen Server stehen hat und es 
nur  daru,  geht,  stimm ich  euch  allerdings  zu. 
Welches Land wäre denn eurer Meinung nach 
geschmeidiger?  *Umzugskarton  pack* 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag raindrop Abwesender 
Träumer dabei seit 2005 1.794 Forenbeiträge 1 



Tripberichte  10  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
22.12.07  21:02  Hängt  von  den  jeweiligen 
Prioritäten ab.  Also ich bin arg am Überlegen 
erstmal nach Österreich zu ziehen. Eins! Zwei! 
Drei! Drogenfrei!  Frei:  durch Drogen. :)  Eins, 
zwei, drei Ballerei! +_+# Eins, zwei, high x_X 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  drizz  Traumland- 
Faktotum dabei seit 2006 3.262 Forenbeiträge 1 
Galerie-  Bilder  Geschrieben:  22.12.07  21:54 
Welche  sind  denn  deine  Prios,  die  Ösiland 
interessant für dich machen? Vielleicht würd ich 
das ähnlich sehen, weiss davon aber noch nix. 
;o)  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden Direkter Link zum Beitrag Roger Wilco 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2006  380 
Forenbeiträge  Geschrieben:  22.12.07  22:53 
zuletzt  geändert:  22.12.07  22:55  durch  Roger 
Wilco (insgesamt 1 mal  geändert)  Kogyo San 
schrieb: ^^Sorry,...das sehe ich ganz ganz ganz 
anders ! Tut mir Leid ! brauch dir nicht leid zu 
tun... jedem seine meinung. bin mir auch sicher 



dass  du  deine  demokratiekritik  weitaus 
intelligenter  gestalten  würdest  als  knuffelkopf 
und strohhut. das war unqualifiziertes und und 
undifferenziertes  stammtisch-schlagwort-
gebrabbel und dementsprechend habe ich eben 
reagiert. es ist nun mal so, dass die länder, die 
grade hier im forum immer als die vorbildlichen 
drogen-user-paradiese  beschrieben  werden  ein 
beschissener  platz  sind,  wenn  man da  zu  den 
konditionen der einheimischen lebt.  nur raffen 
dass die meisten leute,  die  hier  so groß daher 
schwafeln  einfach  nicht.  die  denken  sich  nur 
"boah geil,  da kann ich für  wenig geld prima 
leben  und drogen nehmen".  und  denken nicht 
einen schritt weiter... zum beispiel dass sich die 
laxe haltung der bullen in diesen ländern auch 
auf alle anderen bereiche ausdehnt, es sei denn 
man gibt ihnen geld oder sie setzen ihre eigenen 
interessen durch. das fällt solchen leute immer 
erst  dann  ein,  wenn  sie  von  irgendwelchen 
bösen  einheimischen  verkloppt  und 
ausgenommen worden sind, die polizei  keinen 



finger  rührt  um  ihnen  zu  helfen  und  der 
einheimische  arzt  sie  auch nicht  ohne bargeld 
behandelt, wie sie es von zuhause gewöhnt sind. 
dann  stehen  sie  nämlich  heulend  vor  der  tür 
vom deutschen  konsulat  und  wollen  geld  und 
ein flugticket nach hause, ins böse deutschland. 
und das ist  nur  ein beispiel.  und ich wünsche 
mir  echt  denjenigen,  die  auf  die  deutsche 
"pseudodemokratie"  schimpfen,  weil  einem 
forum in  übereinstimmung  mit  den  deutschen 
rechtsnormen die server beschlagnahmt worden 
sind,  mal  zwangsweise  ein  jahr  nordkorea 
verpassen,  bevorzugt  in  einer  ländlichen 
gegend.  grade  genug  essen  um  nicht  zu 
verhungern, manchmal weniger. strom mit glück 
eine oder zwei stunden am tag, in der regel gar 
nicht. warmwasser gar nicht, kanalisation auch 
nicht, geschissen wird ins loch neben dem haus. 
medikamente  gibts  nicht,  operationen  werden 
ohne  betäubung  durchgeführt,  weil 
betäubungsmittel gibts nur für die herrschende 
klasse.  alkohol  gibts  auch  nicht  und  drogen 



sowieso nicht, dafür harte körperliche arbeit von 
früh bis spät. zur arbeit gehts zu fuß, weil autos 
gibts  fürs  volk  nicht  und  gearbeitet  wird  16 
stunden  am tag  ohne  pause,  wochenende  und 
feiertage  für  einen  hungerlohn  von  dem  man 
sich ohnehin nichts kaufen kann. usw. usw. und 
dann  möchte  ich  diese  leute  nach  dem  jahr 
fragen, ob sie nicht doch gerne ins beschissenen 
deutschland zurück wollen, wo sie als selbst als 
arbeitslose  noch  vom  staat  geld  und  eine 
beheizte  wohnung  bekommen,  in  der  sie  sich 
mit warmen wasser waschen, ihre scheisse mit 
trinkwasser das klo runterspülen und vor einem 
fernseher mit 30 kanälen versacken können, sie 
der arzt umsonst behandelt, medikamente in der 
apotheke  zu  kaufen sind  und sie  im kleinsten 
tante  emma  laden  mehr  unterschiedliche 
produkte kaufen können, als ein nordkoreaner in 
seinem leben sieht. ich bin mir sicher, dass dazu 
keiner nein sagen würde. denn dann hätten sie 
vielleicht  endlich  begriffen,  was  sie  an 
"scheissdeutschland"  und  seiner 



"pseudodemokratie"  haben.  Tun!  Leiden! 
Lernen! Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  Vincent 
Vegas Abwesender Träumer dabei seit 2007 211 
Forenbeiträge  2  Tripberichte  1  Langzeit-TB 
Geschrieben:  22.12.07  23:28  Roger  Wilco 
schrieb: ohne viel worte: wunderbar! 100% im 
Konsens mit mir, kann ich nur zustimmen, find 
ich  gut,  schöner  text,  trifft  den nagel  auf  den 
kopf, respekt ... und so ... gute nacht Mogratie 
muss  in  irgendeiner  Sprache  sowas  wie 
Menschenrechte heissen! Antworten Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag  Santos  Ex-Träumer  dabei  seit  2005 
2.433  Forenbeiträge  4  Tripberichte  2  Galerie-
Bilder  Geschrieben:  22.12.07  23:43  zuletzt 
geändert:  22.12.07  23:46  durch  Santos 
(insgesamt 1 mal geändert) Das trifft wahrlich 
auf  einige  Wenige  zu.  Wenn  ich  über 
Deutschland schimpfe,  hat  das jedoch zumeist 
den Beweggrund, dass die Polizei überfleißig in 
Bezug  auf  das  Grüne  wird,  man  trotzdem 



überall  Speed hinterhergeschmissen kriegt,  mit 
dem ich nicht viel anfangen kann, und ebenfalls 
überall Bier zu kaufen ist, ab einem Alter, das 
ich als viel zu jung ansehe. Nein, wenn ich mich 
über meine Heimat aufrege und mir  wünsche, 
hier wegzukommen, denke ich an ein Land wie 
Norwegen. Wo es nicht viele Drogen gibt, wie 
ich mir habe sagen lassen; die Leute brauchen 
dort nicht so viele.  Wo Alkohol ab 18 ist  und 
Schnaps  nur  in  bestimmten  Läden  steht.  Wo 
mich  mein  Nachbar  und  vermutlich  auch  der 
Rechtsschutz in Ruhe lassen würden, hätte ich 
ein paar Pflanzen auf dem Balkon stehen. Wo es 
trotzdem mancherorts  noch aussieht,  wie einst 
am Bahnhof Zoo. Wo die Leute genauso blöd 
und lieb sind und ich denselben Standard habe 
wie  hier.  Es  gibt  kein  Drogenparadies.  Aber 
annäherd Paradiese gibt  es  schon noch.  Sollte 
sich das Geschehen zu einem Punkt bewegen, 
an  dem  angelangt  man  nur  noch  sehr  gut 
überlegen  muss,  was  man  ins  Telefon  spricht 
und wie man eine Mail schreibt, trifft es wohl 



eh den halben Globus; mal mehr, mal weniger. 
Ich  denke  jedoch:  nicht  wirklich.  Schon,  darf 
man froh sein,  in guten Verhältnissen geboren 
worden zu sein; wo das Kastenwesen nicht mehr 
so stark ausgeprägt war. Eine vage Kluft tut sich 
wieder  auf  zwischen  den  Ständen;  das  letzte 
Mal, als das passierte - wir wissen es alle nur zu 
gut. Zum Schluss kann ich nur eines sagen: Wir 
werden sehen. Nichts ist so wie es soll was ich 
will,  ist  Eistee  und  ihn  schlürfen  Die  Welt 
könnte  anders  sein  aber  nur  wenn  sie  dürfte. 
-n.do-  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden Direkter Link zum Beitrag Count Zero 
User  gesperrt  dabei  seit  2006  9.131 
Forenbeiträge  3  Galerie-  Bilder  Geschrieben: 
23.12.07  00:59  Die  große  Frage  jetzt  lautet 
doch:  Hat  das  alles  jetzt  auch  Konsequenzen 
welcher  Art  auch  immer  für  das  LdT? 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Kogyo  San  Ex-
Träumer  dabei  seit  2006  90  Forenbeiträge  10 
Tripberichte Geschrieben: 23.12.07 01:48 Roger 



Wilco  schrieb:  und  ich  wünsche  mir  echt 
denjenigen,  die  auf  die  deutsche 
"pseudodemokratie"  schimpfen,  weil  einem 
forum in  übereinstimmung  mit  den  deutschen 
rechtsnormen die server beschlagnahmt worden 
sind,  mal  zwangsweise  ein  jahr  nordkorea 
verpassen, ^^Danke! Wieso, in Regensburg (od. 
in  Neumarkt  iOpf.)  wäre  auch  schön...  Da 
brauch  ich  kein  Korea.  Ne  ne  !  Schick  mich 
bitte  dort,  und  ich  werde  sofort  Harakiri 
machen!!! Naja,.. solche Vergleiche mit andere 
"Länder" wie Cuba, NK und so sind nicht ganz 
angemessen, finde ich. Versuche es mit andere 
EUROPÄISCHE Staaten, dann wirst Du sehen, 
wo  der  Hase  läuft.  Beispiele:  -Luxembourg 
-Niederlande -Schweden -Schweiz -Tschechien 
-Österreich  -Spanien  (teilweise  Italien) 
usw....  ;))  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag drizz 
Traumland-Faktotum  dabei  seit  2006  3.262 
Forenbeiträge  1  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
23.12.07 01:55 zuletzt geändert: 23.12.07 01:58 



durch drizz (insgesamt 2 mal geändert) Santos, 
altes  haus,  lass  uns  nen  haus  kaufen,  mit  fett 
garten! 5 leuts hier wollen das machen. edit:hier 
meint peeps aus münchen-umgebung Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Santos Ex-Träumer dabei seit 
2005  2.433  Forenbeiträge  4  Tripberichte  2 
Galerie-Bilder  Geschrieben:  23.12.07  02:05 
Chrhrhr ich muss leider dankend ablehnen. Ich 
hab  praktisch  ein  Haus,  meine  Oma  lebt  nur 
noch. Mit Garten, Gewächshaus und Keller zum 
Skaten.  Die  Pläne  sind  alle  in  meinem Kopf. 
Mein Erspartes brauch ich für was anderes.  :) 
Nichts ist so wie es soll was ich will, ist Eistee 
und ihn schlürfen Die Welt könnte anders sein 
aber  nur  wenn  sie  dürfte.  -n.do-  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  drizz  Traumland-Faktotum 
dabei seit 2006 3.262 Forenbeiträge 1 Galerie-
Bilder  Geschrieben:  23.12.07  02:15  hat  doch 
was  *lach*  warte  weiter  ab......  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 



Link  zum Beitrag  dunkelschwarz  Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2007  172  Forenbeiträge  2 
Tripberichte  Geschrieben:  23.12.07  05:56 
@roger  wilco:  Na  toll,  nur  weils  woanders 
schlimmer  ist,  ist  es  hier  gut  ?  Dann sag  das 
doch mal zu einem Krebskranken: Hey du hast 
zwar noch zwei qualvolle Wochen vor dir, aber 
andere kämpfen vielleicht noch ein halbes Jahr. 
Übrigens  weiß  ich  sehr  wohl  was  ich  an 
Deutschland hab, ich bin auch derjenige, der oft 
Dinge  wie  z.B.  unsere  Trinkwasserqualität 
betont,  unsere  sozialen  Absicherungen,  unser 
gutes Essen, usw. Darum macht es mich ja so 
verdammt wütend, wenn Idioten wie Schäuble 
&  Freunde  versuchen  dieses  Land  in  einen 
Zustand  zu  bringen,  der  für  mich  nicht  mehr 
tragbar wäre. Aber egal, 2 Meinungen, ich will 
ja  niemanden  hier  überzeugen  :)  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  drizz  TraumlandFaktotum 
dabei seit 2006 3.262 Forenbeiträge 1 Galerie- 
Bilder  Geschrieben:  23.12.07  06:01  zuletzt 



geändert: 23.12.07 06:03 durch drizz (insgesamt 
1 mal geändert) Probier halt mit Argumenten zu 
überzeugen,  aber  an  den  Haaren  herbei 
gezogene Vergleiche sind leicht zu machen. Zu 
leicht.  Nichts  gegen  dich,  aber  sag  was 
handfestes.  dunkelschwarz  schrieb:  ...  unser 
gutes  Essen...  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Nagua  Traumländer  dabei  seit  2007  695 
Forenbeiträge Geschrieben: 23.12.07 06:18 ich 
finde auch das die Demokratie in DT eine der 
besten  Weltweit  ist...  Es  heist  nunmal 
Voklsherrschaft  und  wenn  der  überwiegende 
Teil  der  Bevölkerung der Meinung ist  Drogen 
sollten verboten werden... dann werden sie halt 
verboten... Aber das hindert dich ja nicht drann 
illegale Substanzen zu konsumieren. Solange es 
Verbote  gibt,  gibt  es  auch  Leute  die  diese 
Verbote/Gesetze  übertreten  und  somit  einen 
Schwarzmarkt  erschaffen.  Die 
beschlagnahmung  dieses  Servers  find  ich 
trotzdem  nicht  rechtens  da  dies  eine 



Informationsplattform war  und  in  DT nunmal 
Informationsfreiheit gillt... Wenn die NPD ihre 
rechte  Meinung  verbreiten  darf  warum  dann 
nicht  auch  die  "Drogenszene"  (ich  hasse  den 
Begriff Drogen) Zumal die Gesellschaft bei dem 
Begriff Drogen nur die Junkys usw verbindet... 
und das liegt an den Medien. jetzt kommen wir 
zu dem Punkt das die Medien und das Geld jede 
demokratie  berherscht...  und  wer  genug  Geld 
hat  kann  auch  die  Medien  berschen...  also 
regiert Geld die Welt. Jedes Thema braucht eine 
Lobby und in DT ist halt die "Drogen" Lobby 
viel  zu  schwach(bzw  nicht  vorhanden  in  der 
Demokratie)  als  dass  sie  irgendwas  ereichen 
könnten...  im Gegensatz zu Holland....  dort ist 
die  besagte  Lobby  sehr  stark  und  deswegen 
denke ich auch das dort  sowas wie gras pilze 
usw erstmal nicht verboten werden, es sei denn 
Europa gibt ihnen zu viel Auflagen usw... Aber 
der  Markt  für  die  besagten  Substanzen  wird 
immer vorhanden sein... --> siehe DT hier sind 
so  ziemlich  alle  Drogen  illegal  aber  trotzdem 



hat  man(wenn  man  will)  keine  Probleme  an 
irgendwas ranzukommen... nja um zum Ende zu 
kommen:  In  DT  wird  die  "Drogen"  Szene 
immer eine Randgruppe bleiben und somit auch 
niemals legalisiert werden aber ein tolles Land 
ist mein Heimatland trotzdem = ) Die Ignoranz 
und  die  Angst  und  was  man  lieber  schnell 
vergisst  all  das  machte  Dich zu  dem,  was  du 
jetzt  bist...  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag drizz 
Traumland-Faktotum  dabei  seit  2006  3.262 
Forenbeiträge  1  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
23.12.07 06:26 zuletzt geändert: 23.12.07 06:28 
durch  drizz  (insgesamt  1  mal  geändert)  Bis 
dahin  fand  ich  deinen  post  ganz  gut.  Nagua 
schrieb:  Wenn  die  NPD  ihre  rechte  Meinung 
verbreiten  darf  warum  dann  nicht  auch  die 
"Drogenszene" (ich hasse den Begriff Drogen) 
Der Server wurde nicht gebusted, weil sich dort 
Menschen über  Drogen unterhalten.  Wenn die 
"Rechten"  blöd  genug  wären  ihre  Waffen  per 
PM zu kaufen, hätte die das gleiche Schicksal 



ereilt.  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden Direkter Link zum Beitrag Roger Wilco 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2006  380 
Forenbeiträge  Geschrieben:  23.12.07  08:52 
Kogyo  San  schrieb:  Naja,..  solche  Vergleiche 
mit andere "Länder" wie Cuba, NK und so sind 
nicht ganz angemessen, finde ich. warum denn? 
die  beiden  leute  wegen denen ich  angefangen 
habe in diesem thread zu posten,  haben beide 
angezweifelt,  dass  es  sich  beim  politische 
system  in  deutschland  um  eine  demokratie 
handelt.  also  stelle  ich  dieser  aussage  länder 
gegenüber,  die  zweifelsfrei  keine  demokratie 
sind  um  hier  mal  die  perspektive  zurecht  zu 
rücken.  Kogyo  San  schrieb:  Versuche  es  mit 
andere EUROPÄISCHE Staaten, dann wirst Du 
sehen,  wo  der  Hase  läuft.  Beispiele: 
-Luxembourg  -Niederlande  -Schweden 
-Schweiz  -Tschechien  -Österreich  -Spanien 
(teilweise Italien) usw.... also ich sehe da keinen 
hasen  laufen...  *g*  worauf  willst  du  hinaus? 
Tun! Leiden! Lernen! Antworten Antworten mit 



Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
voot Abwesender Träumer dabei seit 2006 150 
Forenbeiträge Geschrieben: 23.12.07 12:05 Also 
Gefahr fürs ldt sehe ich da weniger. Im DF isses 
schon  anders  gelaufen.  Was  Demokratie  und 
andere  Länder  usw betrifft,  kann  ich  nur  von 
Österreich  sprechen.  Und  da  muss  ich  sagen 
geht es wesentlich lockerer zu (ohne das mehr 
Probleme  auftauchen).  Ich  denke  vll  hats  mit 
früher  zutun  das  man  versucht  einfach  jede 
,,negative"  Entwicklung/Sache  im  Keim  zu 
ersticken  (alleine  eure  teils  sehr  lächerlichen 
indizierungen  was  Musik  betrifft)  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Smile Traumland- Faktotum 
dabei seit 2005 3.126 Forenbeiträge 1 Galerie- 
Bilder  Geschrieben:  23.12.07  12:13  ich 
persönlich  finde  deutschland  zwar  gar  nicht 
scheiße,  aber  nur  weil  es  anderen  schlechter 
geht als mir sehe ich nicht ein, mir alles gefallen 
zu lassen. die deutschen müssen lernen auf die 
straße  zu  gehen.  der  staat  macht  nur  das  mit 



dem volk, was das volk mit sich machen lässt. 
und die deutschen lassen sich alles gefallen. von 
1.50€ benzinpreis, bis hin zur datenspeicherung. 
jammern können wir zwar, handeln aber nicht.. 
zum thema df. die gründe stehen da. ich kann 
durchaus  verstehen  das  der  webmaster  keinen 
bock  mehr  hat.  ein  paar  user  haben  scheiße 
gebaut  und sind dabei  erwischt  worden.  wenn 
man sich an gewisse spielregeln gehalten hätte 
wäre  NIX geshehen.  ich  hoffe,  dass  ihr  euch 
auch  schon  alle  gegen  das  speichern  von 
anrufen, emails usw. eingeschrieben habt. weil 
sonst  wird  das  wirklich  so  enden wie  es  hier 
geschildert  wird,  aber  am  ende  wird  eh  nur 
gejammert.  to  heroes,  professionals,  to  those 
who protected the world from nuclear disaster. 
in  honour  of  the  20-th  anniversary  of  shelter 
object  construction.  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
ehemaliges  Mitglied  Ex-Träumer  Geschrieben: 
24.12.07  12:44  Nur  weil  ein  paar 
Herrschaftseliten  sich  aller  paar  Jahre 



abwechseln, leben wir also in einer Demokratie? 
Dabei  gestaltet  sich  der  Wahlkampf  wie  ein 
reines  Werbespektakel.  Die  Partei  mit  der 
meißten Kohle, hat selbstverständlich die besten 
Karten. Dann geben wir unsere Stimme ab und 
dürfen  ab  da  getrost  unsere  Schnauze  halten. 
Aber ununterbrochen beschallt man uns damit, 
dass wir in einer tollen Demokratie leben. In der 
Schule ebenfalls,  und manche lernen dann das 
Grundgesetz auswendig und quasseln alles nach 
(wie toll  ist das denn). Diejenigen die kritisch 
selber nachdenken, und beginnen einige Dinge 
in Frage zu stellen,  werden mit  Begriffen wie 
"Extremisten"  stigmatisiert.  Besonders 
diejenigen, die nach einem basisdemokratischen 
System  verlangen  -  welches  mal  sehr  sehr 
demokratisch  ist-  werden  als  bombenlegende 
Anarchisten  beschimpft,  die  die  Republik  ins 
Chaos stürzen wollen. Kaum ist eine Partei an 
der Macht kann sie fast alles machen, was sie 
will.  Durften  wir  als  es  um  Hatz  IV  ging 
mitbestimmen? Nö! Wer hat die Geschichte mit 



der Vorratsdatenspeicherung jetzt in der Hand? 
Das Volk? Auch nicht, sondern der Herr Köhler. 
Aber wir leben ja in einer Demokratie die sich 
vor  islamistischen Extremisten schützen muss, 
und  das  tut  sie,  indem  ein  Gesetz 
superdemokratisch  in  Kraft  gesetzt  wird, 
welches  den  autoritären 
Überwachungspolizeistaat  zur  Folge  haben 
kann,  welcher  mit  einer  Leichtigkeit,  die  paar 
freiheitlichen Ansätze beerdigen wird, ohne das 
wir  etwas  dagegen  tun  könnten.  Mehrere 
Schneißen  wurden  durch  die  Gesellschaft 
gezogen.  Keiner  kennt  keinen.  Solidarität  ist 
gleich  null.  Und selbst  wenn ein  Papagei  wie 
Roger Wilco 
auf einmal ganz schön Schiss kriegt und es ihm 
wie Schuppen von den Augen fällt, wenn er in 
U-Haft sitzt, wegen Verdacht auf terroristischer 
Vereinigung,  nur  weil  er  mit  jemanden  einen 
Kaffee getrunken, der wiederum Flugblätter mit 
umstürzlicherem Inhalt verbreitet hat. Nicht das 
Roger Wilco davon gewusst  hätte.  Doch weiß 



jemand,  warum heute  Kiffen  illegal  ist?  Hört 
gut zu, denn es offenbart den wahren Herrscher 
der Welt, sowie unserem geliebten Deutschland 
(Pfuiteufel).  Da  war  mal  ein  Amerikaner 
(Namen  vergessen).  Der  hatte  im  letzten 
Jahrhundert  einige  Papierfabriken  sowie  eine 
eigene Zeitung. Kiffen war seit jeher gang und 
gebe (nicht überall),  auch wenn das heute fast 
niemand mehr weiß. Der nette Herr störte sich 
ungemein  daran,  dass  zwei  drittel  des  Papiers 
aus  Hanf  hergestellt  wurden.  Seines  stellte  er 
aus Holz her. Das Hanfpapier ließ sich billiger 
und auch ökologischer herstellen. Der Gewinn 
des Kapitalisten ward bedroht. - Doch halt! Er 
hatte ja eine viel gelesene Zeitung, welcher er 
nun  immer  mit  Artikeln  ausschmückte,  wie: 
„Kiffen  macht  aus  anständigen  Menschen 
blutrünstige  Monster  und  Mörder.“  Ja,  eine 
richtige Hetzkampagne hatte er gestartet.  Ergo 
wurde in den USA Cannabis verboten, und auf 
Druck dieses Landes, auch in anderen Ländern. 
Solche  Praktiken  benutzt  unter  anderem  auch 



die  Bildzeitung  (siehe  Mindestlohn).  Tja,  ihr 
könnt  mir  von  Demokratie  erzählen,  was  ihr 
wollt.  Diktatur  des  Kapitals  trifft  es  eher. 
Abgesehen  von  der  sozialen  Isolierung 
(besonders der Armen), geht es uns in diesem 
Land  materiell  betrachtet  doch  ziemlich  gut. 
Danken  wir  denen  die  dafür  leiden  müssen. 
Trinkt  ihr  gern  Coca  Cola?  Schmeckt  gut. 
Schmeckt  sie  auch  noch  so  gut,  wenn  ihr 
wüsstet,  dass  die  Coca  Cola  Company 
Todesschwadrone ausgesandt hat, nachdem sich 
Gewerkschaftler  in  Kolumbien  gegen  die 
lausigen Arbeitsbedingungen aufgelehnt haben. 
Die  Familien  der  ermordeten  Arbeiter  werden 
heute  noch  eingeschüchtert.  Der  größte 
Lebensmittelkonzern Nestle hat gleich ein paar 
Millionen  Kinder  auf  dem  Gewissen  (selber 
nachforschen  bitte),  und  gefallen  euch  eure 
Puma  Adidas  oder  Nikeschuhe?  Dankt  den 
unterbezahlten  Kindern  für  diese  Toparbeit! 
Doch versucht mal was einzukaufen, ohne dabei 
ein  schlechtes  Gewissen  zu  bekommen. 



Schlichtweg  fast  unmöglich,  wenn  man  die 
Fakten  kennt.  So?  Steht  davon  was  in  der 
Zeitung? Nö! Doch wehe dir, du gehst mit ein 
paar Freunden vor eine Lidlfiliale, und weist mit 
Flugblättern  daraufhin,  dass  Lidlangstellte 
gefeuert  werden, wenn sie einer Gewerkschaft 
beitreten.  Dann  kommen  eventuell  ein  paar 
Ordnungshüter, und verweisen euch vom Platz. 
Bei Verweigerung gibt’s ne Gratisübernachtung 
auf´m Revier. Das Essen dort ist miserabel. Und 
wenn  ihr  Weibchen  seit,  werdet  ihr  vielleicht 
gezwungen eure BHs auszuziehen,  welche zur 
Demütigung  auch  noch  sichtbar  irgendwo 
aufgehangen  werden.  Begründung: 
Strangulationsgefahr.  Doch  am  dümmsten 
wird’s  erst,  wenn  aufgrund  eure  nicht 
konsensgerechten  politischen  Aktivität,  der 
hübsche  Kerl,  mit  dem  ihr  vor  kurzem 
telefoniert  hattet,  um  euch  mit  ihm  in  nem 
Kaffee zu treffen sich auf einmal für ein paar 
Tage  in  U-haft  wiederfindet.  Das  letztere  ist 
demnächst  vermutlich  gar  nicht  mehr  so 



unwahrscheinlich. Die Demokratie ist wie eine 
DPH  –  Halluzination,  die  mit  einer 
Taschenlampe  bestrahlt  wird:  Beleuchtet  man 
sie mit seinem kritischen Verstand, löst sie sich 
einfach auf.  Doch,  wenn es  euch nicht  reicht, 
was  ich  hier  schreibe.  Und  das  hoffe  ich  vor 
allem auch.  Dann solltet  ihr  vielleicht  Bücher 
von  Erich  Fromm  lesen.  Dieser  wird  als 
humanistischer Psychoanalytiker betitelt. Er ist 
bereits tot und auch ziemlich berühmt. Wege aus 
einer kranken Gesellschaft hat mir sehr gut von 
ihm  gefallen.  Und  um  euch  in  Bezug  auf 
kapitalistische  Praktiken  zu  schulen  empfehle 
ich  euch  das  Schwarzbuch der  Markenfirmen. 
@Roger Wilco: Ich halte dich nicht für dumm, 
aber deine Vernunft ist irgendwie nur beschränkt 
aktiv. Solche wie dich gibt´s wie Sand am Meer, 
doch  leider  verkörpert  die  Masse  nicht  die 
Wahrheit (wäre ja schön). Antworten Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag  ehemaliges  Mitglied  Ex-Träumer 
Geschrieben:  24.12.07  13:26  zuletzt  geändert: 



24.12.07  13:28  durch  (insgesamt  1  mal 
geändert)  Mister  Knuffelkopf  schrieb:  Tja,  ihr 
könnt  mir  von  Demokratie  erzählen,  was  ihr 
wollt.  Diktatur  des  Kapitals  trifft  es  eher. 
Abgesehen  von  der  sozialen  Isolierung 
(besonders der Armen), geht es uns in diesem 
Land  materiell  betrachtet  doch  ziemlich  gut. 
Danken  wir  denen  die  dafür  leiden  müssen. 
Trinkt  ihr  gern  Coca  Cola?  Schmeckt  gut. 
Schmeckt  sie  auch  noch  so  gut,  wenn  ihr 
wüsstet,  dass  die  Coca  Cola  Company 
Todesschwadrone ausgesandt hat, nachdem sich 
Gewerkschaftler  in  Kolumbien  gegen  die 
lausigen Arbeitsbedingungen aufgelehnt haben. 
Die  Familien  der  ermordeten  Arbeiter  werden 
heute  noch  eingeschüchtert.  Der  größte 
Lebensmittelkonzern Nestle hat gleich ein paar 
Millionen  Kinder  auf  dem  Gewissen  (selber 
nachforschen  bitte),  und  gefallen  euch  eure 
Puma  Adidas  oder  Nikeschuhe?  Dankt  den 
unterbezahlten  Kindern  für  diese  Toparbeit! 
Doch versucht mal was einzukaufen, ohne dabei 



ein  schlechtes  Gewissen  zu  bekommen. 
Schlichtweg  fast  unmöglich,  wenn  man  die 
Fakten  kennt.  So?  Steht  davon  was  in  der 
Zeitung? Nö! Doch wehe dir, du gehst mit ein 
paar Freunden vor eine Lidlfiliale, und weist mit 
Flugblättern  daraufhin,  dass  Lidlangstellte 
gefeuert  werden, wenn sie einer Gewerkschaft 
beitreten.  Dann  kommen  eventuell  ein  paar 
Ordnungshüter, und verweisen euch vom Platz. 
Bei  Verweigerung  gibt&#8217;s  ne 
Gratisübernachtung  auf´m  Revier.  Das  Essen 
dort ist miserabel. Und wenn ihr Weibchen seit, 
werdet  ihr  vielleicht  gezwungen  eure  BHs 
auszuziehen, welche zur Demütigung auch noch 
sichtbar  irgendwo  aufgehangen  werden. 
Begründung:  Strangulationsgefahr.  Doch  am 
dümmsten  wird&#8217;s  erst,  wenn  aufgrund 
eure  nicht  konsensgerechten  politischen 
Aktivität,  der  hübsche  Kerl,  mit  dem  ihr  vor 
kurzem telefoniert  hattet,  um euch mit  ihm in 
nem Kaffee zu treffen sich auf einmal für ein 
paar Tage in U-haft  wiederfindet.  Das letztere 



ist  demnächst  vermutlich  gar  nicht  mehr  so 
unwahrscheinlich. Die Demokratie ist wie eine 
DPH  &#8211;  Halluzination,  die  mit  einer 
Taschenlampe  bestrahlt  wird:  Beleuchtet  man 
sie mit seinem kritischen Verstand, löst sie sich 
einfach  auf.  Sehr  guter  post  !  Endlich  mal 
jemand der sagt wie es ist. Versteht mich nicht 
falsch, ich lebe gerne in Deutschland. Aber mit 
der Demokratie verhält es sich ähnlich wie mit 
der  Kirche  ->  es  geht  nur  darum  Kohle 
einzusacken  und  um  Macht  auszuüben,  nicht 
mehr und nicht weniger. Antworten Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag  Vincent  Vegas  Abwesender  Träumer 
dabei seit 2007 211 Forenbeiträge 2 Tripberichte 
1  Langzeit-TB  Geschrieben:  24.12.07  14:00 
zuletzt geändert: 24.12.07 14:03 durch Vincent 
Vegas  (insgesamt  1  mal  geändert)  Mister 
Knuffelkopf schrieb: @Roger Wilco: Ich halte 
dich  nicht  für  dumm,  aber  deine  Vernunft  ist 
irgendwie nur beschränkt aktiv. Solche wie dich 
gibt´s wie Sand am Meer, doch leider verkörpert 



die Masse nicht die Wahrheit (wäre ja schön). 
Was ich allerdings als recht dumm empfinde ist 
es, wenn man nicht mal richtig Aufnahmefähig 
für Meinungen anderer ist, seine Eigene aber als 
die  einzig  wahre  illuminierte  Anderen 
aufdrängt. Natürlich hast du in Bezug auf deine 
Vergleiche recht, nur musst du zugeben, das es 
dem Kind  welches  deine  Schuhe  strickt  doch 
deutlich  beschissener  geht  als  dir,  oder? 
Mogratie  muss  in  irgendeiner  Sprache  sowas 
wie  Menschenrechte  heissen!  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  ehemaliges  Mitglied  Ex-
Träumer  Geschrieben:  24.12.07  14:38  Meine 
Meinung stelle  ich  nicht  als  die  einzig  wahre 
hin. Aber wenn du meinst, dass ich falsch liege 
(ich bin ja leider auch nicht unfehlbar), und dass 
du Roger recht gibst, dann sag das doch. Aber 
irgendwie  muss  ich  mich  ja  für  mein 
anfängliches  Post  rechtfertigen,  auch  wenn  es 
ein  bisschen  aggressiv  ist.  Das  es  dem  Kind 
beschissener  geht  als  mir,  war  ja  gerade 



Bestandteil  meiner  Kritik:  Wir  leben  nicht  in 
Freiheit, dennoch ist unser Wohlstand von dem 
Leid  anderer  abhängig.  Und  wo  bleiben  die 
Grundrechte, wenn hier im Land Ware verkauft 
wird,  welche  unter  unwürdigen  Bedingungen 
produziert  wurde?  Unser  System  folgt  keiner 
humanistischen,  sonder  einer  rationalistischen 
profitorientierten  Logik.  Das  Freiheit  und 
Demokratiegeschwätz dient als Make Up für die 
hässliche  Fresse  der  Nationalstaaten.  Glaubt 
nicht,  dass  ich  Kommunist  bin.  Ich  lehne 
Herrschaft  über  andere  kategorisch  ab,  auch 
wenn diese gut gemeint ist. Ich will, dass sich 
Menschen  in  die  Augen  schauen  sich 
respektieren und sich auf gleicher Höhe fühlen, 
um  zusammen  eine  Gesellschaft  aufzubauen, 
die nicht nach den Interessen einiger Weniger zu 
springen  hat.  Ein  leben  in  Würde  und  in 
Freiheit.  Das  wünsch  ich  mir.  Radikalen 
Humanismus!  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Vincent Vegas Abwesender Träumer dabei seit 



2007  211  Forenbeiträge  2  Tripberichte  1 
Langzeit-TB  Geschrieben:  24.12.07  16:20 
Begleitleltüre:  Humanismus  als  reale  Utopie? 
Ich  bewerte  hier  keine  eigene  Meinung.  Ich 
schließ mich Rogers Aussage an, das Leute die 
nur  Phrasen  spucken  können,  wie  "Scheiss 
Deutschland","Scheiss  Bullen"  und  "Überall 
anders  würde  es  uns  doch  sooooo viel  besser 
gehen"  mal  die  Krisenherde  der  Welt  beleben 
sollten, nur um sich eine ungefähre Vorstellung 
unseres Wohlstandes zu machen. Diese Aussage 
schließt  jetzt  doch  gar  nicht  aus,  das  es  hier 
nicht auch besser laufen könnte. Und wenn man 
die  Messlatte  an  der  aktuellen  Verfügbarkeit 
jeglicher Praktizierter  Staatsformen (samt aller 
möglicher Hintergedanken beteiligter Politiker) 
anlegt  gehts  uns  dementsprechend  immernoch 
gut. Besser machen geht bestimmt, aber nichts 
wird  durch  geistloses  Geschwawel  korrigiert. 
Mogratie  muss  in  irgendeiner  Sprache  sowas 
wie  Menschenrechte  heissen!  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 



Link  zum  Beitrag  outofsamsara  Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2007  58  Forenbeiträge  1 
Tripberichte  Geschrieben:  24.12.07  17:02  Das 
Zauberpilzforum  ist  jetzt  auch  irgendwie 
down....  Albert  Hofmann  *  11.  Januar  1906 
Baden,  Aargau;  †  29.  April  2008,  Burg  im 
Leimental  ...dass  Dein  Wirken  die  Welt 
verändere  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag « ‹ 
Seite  (Beiträge  26  bis  50  von  124)  ›  »  LdT-
Forum  »  Drogen  &  Gesellschaft  »  Politik  & 
Justiz » Drogenforum. com der Repression zum 
Opfer gefallen! Suchfunktion Benutzerdefinierte 
Suche Werbung Wer ist online? Folgende LdT-
Mitglieder  sind  gerade  online:  2CzudemE, 
abcdenise,  Alber,  ap0phis29,  Atompilsner, 
Ayunize,  Azid  0der  lass  Es,  BaldurDash, 
Blinder,  Chaoskimo,  Chilly  Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
Dado,  docjo,  DopeAmin,  Double,  Dreamtime, 
Duke1990, Duo, enjey, Ercandize, etar, FinaX, 
FlyingHirsch757,  FunkyDung3000,  G4njay, 



Gaaanjabacke,  Garry1234,  helge  hat  bock, 
iceeger, Jenni65, jintexo, Jonathan5006, josef3, 
junge123,  Kiffkev,  KingRank,  kollesopp, 
kubanese,  kushonly,  Kutt3,  Lateral,  lopa, 
Luxfuchs,  maddi,  Maschruhm,  May, 
MetalheadOnAcid,  mliw,  MultiKetaminsaft, 
Nagua, netboss, noname162, nudelholz, numen, 
obihoernchenlp,  Oli343,  OpticVision,  ovi, 
P4UL2208,  Paladinzz,  Parkbank, 
Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel,  r4v3r, 
rodionraskolnikoff, RufNix, rychie psychedelic, 
s  pee,  Schmidder21,  Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
TripmeisterEder,  Trueffelking,  unbekannt, 
War10rd,  wigbert,  willi91,  willWissen, 
Wrecky0, xboyi, xtrem3 Insgesamt sind derzeit 
291  Besucher  online.  Wer  ist  im  Chat? 
Chaoskimo,  Collateral,  drug,  Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 



mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin-Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 



raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
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Seite  (Beiträge  51 bis  75 von 124)  ›  »  Autor 
Beitrag Wotan Abwesender Träumer dabei seit 
2006  688  Forenbeiträge  1  Tripberichte 
Geschrieben: 24.12.07 17:15 Die Foren sterben 
aus???? Wo sind wir denn hier  Oo Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  Zirbeldrüsenextrakt 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2005  30 
Forenbeiträge  Geschrieben:  24.12.07  18:11 
outofsamsara schrieb: Das Zauberpilzforum ist 
jetzt  auch  irgendwie  down....  Dass  das  ZP 
Forum down ist kommt jedoch öfter mal vor , 
der Server steht btw in der Schweiz. Es ist zu 
hoffen dass es schon bald wieder nutzbar sein 
wird  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden Direkter Link zum Beitrag ehemaliges 
Mitglied  Ex-Träumer  Geschrieben:  24.12.07 
18:21  Ich  hoffe  dass  du  keine  Beweisvideos 
brauchst  für  mein  tatsächlich  vorhandenes 
politische  Engagement,  welches  keine  Steine 
werfen zum Inhalt hat. Aber mal ehrlich: laber 
ich  hier  spanisch.  UNS  GEHT  ES  BESSER, 



WEIL  ES  WOANDERS  DEN  LEUTEN 
DRECKIG GEHT!!! 10% der Weltbevölkerung 
(wir in den reichen Ländern) verbrauchen 90% 
der Ressourcen der Erde. Körperlich geht es uns 
garantiert gut,  aber wie steht es außerdem mit 
psychisch?  Schizophrene,  Depressive  gibt  es 
massig und es werden mehr. Allerdings nur in 
den  Industrieländern.  In  den 
Entwicklungsländern  sind  die  Leute  zwar  arm 
und müssen ums überleben kämpfen. Allerdings 
gibt es da noch nicht den Trend, das Menschen 
wie  Roboter  oder  Nummern  behandelt  und 
verwaltet  werden.  Permanenter  Konsum,  statt 
soziales  Miteinander.  Ich  glaube  das  ist  der 
falsche  Weg...  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
LoCo09 Abwesender  Träumer  dabei  seit  2007 
23 Forenbeiträge  Geschrieben:  25.12.07 12:03 
zuletzt geändert: 05.03.10 15:23 durch LoCo09 
(insgesamt  1  mal  geändert)  ich  find  auch  das 
roger recht hat...klar läuft hier nicht alles so wie 
es  sein  sollte,  aber  trotzdem  leben  wir  hier 



ziemlich  frei,  und  uns  geht  es  besser  als  den 
meisten anderen...selbst drogenpolitisch geht es 
hier ziemlich liberal zu....ich kann jetzt nicht für 
alle bundesländer sprechen,aber bei mir in NRW 
ist das auf jeden fall  so....es kam schon öfters 
vor das die polizei zu mir in die wohnung kam 
(zwar immer aus anderen gründen) aber man hat 
mir  oft  meinen  eigenbedarf  an  gras,  der 
gefunden wurde da er auf dem tisch neben der 
bong lag, gelassen, also es kam zu keiner anzeig 
man  hat  mir  den  EB  und  alle  utensilien 
gelassen,  da  es  wohl  eh  keinen  grossen  sinn 
hätte dafür ein verfahren zu eröffnen.in anderen 
ländern wäre ich vllt verhaftet worden und für 
kürzere  oder  längere  zeit  in  den  knast 
gekommen.  also  ich  finde  solange  man  nicht 
dealt  hat  man  als  user  ein  lockeres  leben  in 
deutschland  es  macht  mich  kaputt-aber  happy 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Vincent  Vegas 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2007  211 
Forenbeiträge  2  Tripberichte  1  Langzeit-TB 



Geschrieben: 25.12.07 13:56 Wir leben in einem 
Land, dessen Reichtum auf der Ausbeutung der 
2ten und 3ten Welt resultiert. Soviel steht fest. 
Ein  Bruchteil  unserer  Gesellschaft  reagiert 
darauf  mit  Psychosen  unterschiedlicher  Art. 
Verständlich! Das sind allerdings nicht alle. Ein 
anderer  Teil  der  Gesellschaft  reserviert  mit 
Handtüchern Liegestühle, ließt die Bildzeitung, 
grillt auf den Balkon, hat nichts besseres zu tun 
als sich zu beschweren, das 30 Tage Urlaub im 
Jahr zu wenig sind, das die Bahn immer zu spät 
kommt  und  schlägt  sich  mit  sonstigen 
Luxusproblemen die Zeit tot. Ihre Kinder haben 
aber auch keine Depression, wenn eine kommen 
würde,  dann nur  weil  sie  auch  gerne  mal  bei 
MTV  interviewt  werden  wollen,  irgendwie 
besser  als  die  andern  sein  wollen. 
Unzureichende Aufmerksamkeit ist ihre Quelle 
für  eigenes  Leid,  nicht  die  3te  Welt.  Diese 
Kinder  sagen dann mal  wenn die  Server  vom 
DF beschlagnamt werden: "Scheiss Deutschland 
überall  anders  ist  es  besser".  Ihrer  Meinung 



nach  ist  es  überall  anders  besser,  weil  alle 
anderen Umgebungen die sie  kennen aus dem 
Entertainment  Fernsehen  stammen  oder  ihr 
Weltbild  fernab  jeglicher  Realität.  Überall 
anders  gibt  es  nur  reich,  entspannt,  Luxus 
gediegen  und  was  weis  ich.  In  ihrer 
beschränktheit haben sie kein Auge dafür das es 
ihnen  besser  geht  als  anderen.  Das  wird 
systemathisch  verdrängt.  So  darf  man  diese 
Leute  nicht  wachrütteln  indem man ihnen  die 
Welt versucht so zu zeigen wie sie ist? Mogratie 
muss  in  irgendeiner  Sprache  sowas  wie 
Menschenrechte heissen! Antworten Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag  Antonio  Peri  Traumland-  Faktotum 
dabei  seit  2006  4.362  Forenbeiträge  3 
Tripberichte  2  Langzeit-TB  10  Galerie-Bilder 
Geschrieben: 25.12.07 16:01 Das hört sich alles 
so an, als hätte der Betreiber des DF nach dem 
Besuch durch die  Staatsgewalt  und den damit 
verbundenen Ärger beschlossen, sich den Streß 
nicht mehr anzutun. An dieser Sache kann man 



sehen wie wichtig es ist, sich vernünftig zu ver- 
und vor allem an die Forums-AGB zu halten. 
Das geht an alle, die sich über ein individuell als 
zu streng empfundenes Vorgehen mancher Mods 
beschweren.  Im Klartext  heißt  das:  Lieber ein 
paar  User  bannen als  das  sich  Jörg(LdT) sich 
auch mal so etwas überlegt. Wir können ihm nur 
alle  dankbar  sein,  das  er  mit  seinem  Namen 
dafür einsteht - denn er versteckt sich nicht wie 
wir nur unter einem Nick. Insofern: Ich blogge 
zum  Thema 
Drogenpolitik:antonioperi.wordpress.com 
Antonio  Peri  auf 
Facebook:www.facebook.com/antonio.peri.395
6  Antonio  Peri  auf 
Twitter:twitter.com/PeriAntonio Mein Youtube- 
Kanal: 
http://www.youtube.com/channel/UC87uh0MjS
FR0gEsO NgzObRg Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
ehemaliges Mitglied Ex- Träumer Geschrieben: 
25.12.07 18:23 zuletzt geändert: 02.03.10 15:10 



durch  ehemaliges  Mitglied  (insgesamt  1  mal 
geändert) LoCo09 schrieb: es kam schon öfters 
vor das die polizei zu mir in die wohnung kam 
(zwar immer aus anderen gründen) aber man hat 
mir  oft  meinen  eigenbedarf  an  gras,  der 
gefunden wurde da er auf dem tisch neben der 
bong lag, gelassen, also es kam zu keiner anzeig 
man  hat  mir  den  EB  und  alle  utensilien 
gelassen,  da  es  wohl  eh  keinen  grossen  sinn 
hätte dafür ein verfahren zu eröffnen.in anderen 
ländern wäre ich vllt verhaftet worden und für 
kürzere  oder  längere  zeit  in  den  knast 
gekommen. In Baden-Württemberg oder Bayern 
wärst  voll  am  Arsch  gewesen.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag LoCo09 Abwesender Träumer 
dabei seit  2007 23 Forenbeiträge Geschrieben: 
26.12.07 12:27 zuletzt geändert: 02.03.10 15:10 
durch LoCo09 (insgesamt 1 mal geändert) Zitat: 
In Baden- Württemberg oder Bayern wärst voll 
am Arsch gewesen. ja...bin auch echt froh das 
ich  da  nicht  lebe,  bei  uns  ist  es  schon  voll 



locker,  zum,  glück es  macht  mich kaputt-aber 
happy  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden Direkter  Link zum Beitrag ungelesene 
Bettlektüre Traumländer dabei seit  2004 1.986 
Forenbeiträge  5  Tripberichte  1  Galerie-Bilder 
Geschrieben: 26.12.07 18:22 es hat ja noch gar 
keiner  das  DF-exilforum  unter  http://drogen-
forum.forumfrei.com/  erwähnt!  Ein  Lied  über 
St.  Albert  (Neudichtung  von  "Miss  American 
Pie"  von  Don  McLean):  http://www.land-der-
traeume.de/forum.php?  t=33163 
Wissenschaftlicher  Artikel:  Methoxetamin  als 
Antidepressivum:  http://www.land-dertraeume. 
de/forum.php?t=32810  Antworten  Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag  ehemaliges  Mitglied  Ex-Träumer 
Geschrieben:  29.12.07  10:39  zuletzt  geändert: 
29.12.07  10:43  durch  ehemaliges  Mitglied 
(insgesamt 1 mal geändert) So lang es uns gut 
geht, kann mit den anderen passieren was will. 
Ich  finde  wir  sollten  wieder  die  Sklaverei 
einführen.  Dann  geht  es  uns  noch  besser. 



Vincent  danke.  Du  hast  mich  bekehrt.  Wie 
konnte ich nur auf die Idee kommen, Sachen die 
zu  meinem  eigenen  Vorteil  sind,  schlecht  zu 
finden,  nur  weil  vielleicht  ein  paar  Kinder 
hungern.  Alles  was  nicht  die  Hautfarbe  weiß 
hat,  ist  ja  sowieso  nicht  als  Mensch  zu 
betrachten.  Ich  danke  dir  wirklich.  Dir,  und 
deiner bescheuerten antihumanistischen Logik! 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Roger  Wilco 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2006  380 
Forenbeiträge  Geschrieben:  29.12.07  13:29 
wenn  ich  die  verdrehten  vorstellungen  die 
manche leute hier von demokratie haben so lese, 
dann  möchte  ich  mir  nur  noch  an  den  kopf 
langen.  ich  halte  mich mit  solchen statements 
normalerweise  echt  zurück,  aber,  mr. 
knuffelkopf,  ich  habe  sechs  jahre  lang 
politikwissenschaft studiert und glaub mir, dein 
demokratieverständnis  weisst  ein  paar 
fundamentale  denkfehler  auf.  und  deine 
kenntnisse vom regierungssystem der brd sind 



bestenfalls  lückenhaft.  alleine  schon  deine 
aussage, dass der herr köhler die entscheidung 
über  die  vorratsdatenspeicherung  in  der  hand 
hat, legt für mich offen, wie wenig ahnung du 
von  dem  system  in  dem  du  lebst  hast.  der 
bundespräsident  hat  im  gesetzgebungsprozess 
einzig und alleine die aufgabe, neue gesetze auf 
ihre konformität mit dem grundgesetz zu prüfen. 
ist  dies  der  fall,  muss  er  unterschreiben.  er 
macht das gesetz nicht, er kann es nicht ändern, 
er  kann  auch  nicht  nach  gutdünken  gesetze 
ablehnen.  er  hat  lediglich  die  staatsnotarielle 
aufgabe die gesetze auszufertigen. hierbei übt er 
eine  kontrollfunktion bzgl.  der  GG-konfomität 
aus und artikuliert den verfassungskonsens. und 
das  wars.  allerdings  habe  ich auch keine  lust, 
leuten die einfach unbelehrbar sind zu erklären, 
was  demokratie  ist  und  wie  sie  funktioniert. 
muss  ich  auch  nicht,  den  glücklicherweise 
ändert sich das system nicht, nur weil ein paar 
unzufriedene  es  nicht  verstehen.  denn  die 
unzufriedenen sind in der minderheit. daher nur 



soviel:  wir  leben  in  einer  parlamentarischen 
demokratie.  und  in  diesem  kontext  hat 
demokratie nichts damit zu tun, das jeder alles 
mitbestimmen  darf.  und  in  keinem  fall  und 
keinem  system  dieser  welt  ist  demokratie 
gleichbedeutend  mit  "jeder  bekommt  immer 
seinen  willen".  alles  weitere  findet  sich  in 
"staatsrecht  der  bundesrepublik  deutschland" 
von klaus stern und damit bin ich raus aus der 
diskussion.  Tun!  Leiden!  Lernen!  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  crack187  Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2006  588  Forenbeiträge  2 
Tripberichte  Geschrieben:  04.01.08  20:55  ich 
konnte  es  zuerst  nich  glauben,  dass  das  DF 
down ist... ich war erschüttert. dieses forum war 
für  mich  immmer  erste  anlaufstelle  bezüglich 
informationen zu drogen. der off-topic war auch 
gefüllt  mit  interessanten  und  witzigen 
themen/beiträgen...  schade,  dass  dieses  forum 
nun  weg  vom  fenster  ist.  RIP DF  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 



Link  zum  Beitrag  vielzugeil  Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2007  2  Forenbeiträge 
Geschrieben:  07.01.08  00:06  zuletzt  geändert: 
07.01.08  00:09  durch  vielzugeil  (insgesamt  1 
mal geändert) ungelesene Bettlektüre schrieb: es 
hat ja noch gar keiner das DF-exilforum unter 
http://drogenforum.  forumfrei.com/  erwähnt! 
danke für den Link :) War echt geschockt, als 
ich gelesen hatte, dass das DF von der Gestapo 
hopsgenommen  wurde.  Aber  irgendwie  wird's 
schon weitergehen, das DF ist grandios. Davon 
ab,  wir  leben  ja  nicht  in  einer  (plebiszitären) 
Demokratie,  sondern  in  einer  DDR,  einer 
deutschen demokratischen Republik, ist ja auch 
ein kleiner Unterschied. Faktisch leben wir wohl 
eher  in  einer  Oligarchie.  ;)  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag öger tours Ex- Träumer dabei 
seit  2008  31  Forenbeiträge  Geschrieben: 
07.01.08 01:46 Zirbeldrüsenextrakt schrieb: Ist 
doch  ein  klasse  Forum  (:  This  forum  is 
protected with an age lock You are required to 



be  a  register  user  of  this  forum  and  have 
loggedin  Please  login  or  register  Abgesehen 
davon,  daß  die  Leute  anscheinend  nicht  mal 
Englisch  können,  hält  mich  sowas  doch  von 
einer  näheren  Beschäftigung/Betrachtung  ab... 
Cheers, ÖT Öger Tours - Cheap one way tickets 
to Göremetal. Some dance to remember, some 
dance to forget. Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
ehemaliges  Mitglied  Ex-Träumer  Geschrieben: 
07.01.08  01:50  öger  tours  schrieb: 
Zirbeldrüsenextrakt schrieb: Ist doch ein klasse 
Forum (:  This forum is protected with an age 
lock You are required to be a register user of this 
forum and have loggedin Please login or register 
Abgesehen  davon,  daß  die  Leute  anscheinend 
nicht  mal  Englisch  können,  hält  mich  sowas 
doch  von  einer  näheren 
Beschäftigung/Betrachtung  ab...  Cheers,  ÖT 
Falls  sich  age  lock  auf  ne  Ausweiskontrolle 
bezieht,  dafür  gibt  es Generatoren,  wer würde 
schon seine echte Nummer angeben. Antworten 



Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  Zirbeldrüsenextrakt 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2005  30 
Forenbeiträge  Geschrieben:  07.01.08  01:55 
haha  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum Beitrag  öger  tours 
Ex-Träumer  dabei  seit  2008  31  Forenbeiträge 
Geschrieben: 07.01.08 01:56 Hey nom, nee, ich 
denk mal, die wollen schlicht und einfach, daß 
man  sich  registriert.  Aber  auch  wenn  ich  die 
Volljährigkeitsgrenze locker überschritten habe, 
seh  ich  das  NUR  ZUM  LESEN  beim  besten 
Willen nicht ein. Grüße, ÖT Öger Tours - Cheap 
one way tickets  to  Göremetal.  Some dance to 
remember,  some  dance  to  forget.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  Spirit  Shooter  Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2007  1  Forenbeiträge 
Geschrieben:  14.01.08  00:55  zuletzt  geändert: 
14.01.08 00:56 durch Spirit Shooter (insgesamt 
1  mal  geändert)  öger  tours  schrieb: 
Zirbeldrüsenextrakt schrieb: Ist doch ein klasse 



Forum (:  This forum is protected with an age 
lock You are required to be a register user of this 
forum and have loggedin Please login or register 
Abgesehen  davon,  daß  die  Leute  anscheinend 
nicht  mal  Englisch  können,  hält  mich  sowas 
doch  von  einer  näheren 
Beschäftigung/Betrachtung ab...  Cheers,  ÖT Is 
ne  Vorgabe  vom  Freehoster,  der  Text  stammt 
ebenfalls vom ihm. Es handelt sich hierbei um 
ein  originär  französischsprachiges  Forum 
welches in der Übersetzung extrem gescheitert 
ist,  aber  den  Usern  nichtsdestotrotz  eine 
vorläufige  neue  Heimat  geworden  ist,  in  dem 
sich  bis  heute  ein  Großteil  der  alten  aktiven 
Userschaft  wieder  eingefunden  hat  und 
inzwischen  fast  wieder  "alte"  DF-Atmosphäre 
herrscht.  Die  Vorbereitungen  für  einen  neuen 
eigenen Rootserver sind am Laufen. Soviel zur 
Ehrenverteidigung des Exil-DF's. LG MacJ PS: 
nich  übelnehmen,  aber  eure  smilies  sucken! 
:blacklol:  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag LdT 



Gott  in  Rente  dabei  seit  1998  2.846 
Forenbeiträge  4  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
17.01.08 22:56 Spirit Shooter schrieb: PS: nich 
übelnehmen,  aber  eure  smilies  sucken! 
:blacklol:  genau,  wir hier,  ihr dort.  das ist  die 
denkweise,  die  wir  brauchen.  ich  finde  die 
diskussion in diesem thema sehr gut, weil viele 
schlaue (und viele dumme) dinge gesagt wurden 
und  vielleicht  mehr  bildung  eingezogen  ist. 
obwohl  ich  die  beschlagnahme  der  server 
missbillige  möchte  ich  doch  nochmal  was 
festhalten:  das  df  wurde nicht  von der  polizei 
oder  "vom  staat"  (wer  immer  das  sein  soll) 
geschlossen.  die  entscheidung  zur  schließung 
hat  der  betreiber  selbst  gefällt.  er  hätte  einen 
neuen  server  aufsetzen  können  und  ne 
datensicherung gabs beim provider sicher auch. 
ich kann sehr gut nachvollziehen, warum er das 
nicht  getan hat.  die  beschlagnahme der  server 
dient  letztlich  dem  zweck  der  demokratie.  es 
gibt  gesetze  und  diese  müssen  eingehalten 
werden. werden sie es nicht, ermittelt die justiz 



und die polizei schafft im auftrag der justiz die 
beweise herbei.  thats  it.  nur weil  man gesetze 
nicht mag oder schlecht findet, muss man sich 
trotzdem dran halten. ich kann auch das gesetz 
gegen körperverletzung dumm finden und habe 
dann trotzdem immernoch nicht  das  recht,  dir 
ein paar in die ... zu hauen. was ich sagen will: 
wenn sich  erwachsene  menschen mit  eigenem 
bewußtsein dafür entscheiden, gegen gesetze zu 
verstossen,  dann  sollten  sie  auch  den  mumm 
haben,  die  konsequenzen  diesen  handelns  zu 
tragen.  was  nicht  in  ordnung  ist,  ist  dass  die 
konsequenzen auf andere (z. b. seitenbetreiber) 
abgewälzt  werden,  bloß  damit  man  selbst 
möglichst bequem an drogen kommt. p.s: gras 
ist  in  holland  *nicht*  legal.  es  ist  lediglich 
geduldet.  und zu österreich:  da  hat  eine  halb-
faschistische partei mitregiert und das ist auch 
nicht  unbedingt  etwas,  was  ich  möchte.  in 
deutschland  würde  sowas  nicht  passieren.  hat 
halt  jedes land so seine vor und nachteile.  Im 
Durchschnitt  enthält  jeder  Mensch  zwei 



Moleküle  des  letzten  Atems von Julius  Cäsar. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Tripping  Fool 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2005  437 
Forenbeiträge  4  Tripberichte  Geschrieben: 
20.01.08  00:19  Zunächst  mal,  ich  wage  zu 
behaupten  das  du  den  Satz  mit  den  Smilies 
extrem überbewertest.  Ich  sehe  da  jedennfalls 
keine "ihr da wir hier" einstellung. Und, du hast 
wie gesagt ja absolut recht was die geschichte 
mit den PNs angeht, ja, die User die des dort auf 
Kosten  der  Community  gemacht  haben  sind 
schuld und nicht der Staat oder die Polizei. Aber 
so ganz generell zu sagen "man muss sich auch 
an gesetze halten die man nicht mag", das geht 
imho garnicht. Nicht bezogen auf dieses Thema, 
aber  ich  meine  das  ist  ein  Abgeben  von 
verantwortung. Natürlich muss man reflektieren 
ob man sich ein  ein Gesetzt  halten sollte,  ein 
Gesetz ist ja nicht per se was gutes. Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag LdT Gott in Rente dabei seit 



1998  2.846  Forenbeiträge  4  Galerie-Bilder 
Geschrieben:  20.01.08  12:49  danke  für  deine 
antwort.  aber  du gehst  ja  jetzt  nur von deiner 
sichtweise aus, welches gesetz gut oder schlecht 
ist.  will  sagen:  wenn  du  dir  das  recht  heraus 
nimmst,  zu entscheiden,  an welches gesetz du 
dich hälst und an welches nicht, dann musst du 
dieses anderen auch einräumen. und wenn jetzt 
z.  b.  die  herren  in  grün  dich  durchsehen  und 
denken,  das  gesetz,  was  da  übermässigen 
gewalteinsatz  verbietet,  sei  doof,  und  dann 
wenden  sie  halt  übermässig  gewalt  an,  dann 
würde  dir  das  auch  nicht  passen.  ergo:  die 
einstellung,  sich an gesetze zu halten,  obwohl 
sie  einem  nicht  passen,  ist  eben  nicht  das 
abgeben  von  verantwortung,  sondern  sie  ist 
grundlage des funktionierens einer gesellschaft. 
auf einem völlig anderen blatt steht doch, dass 
man sich (sehr stark) dafür einsetzen sollte, dass 
gesetze geändert werden, wenn man sie falsch 
findet.  Im  Durchschnitt  enthält  jeder  Mensch 
zwei  Moleküle  des  letzten  Atems  von  Julius 



Cäsar.  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  Tripping 
Fool Abwesender Träumer dabei seit 2005 437 
Forenbeiträge  4  Tripberichte  Geschrieben: 
21.01.08  16:00  Ja  gut,  ich  hab  das  blöd 
formuliert und von dir auch falsch verstanden, 
ich  dachte  da  eher  an  das  was  du  im  letzten 
absatz schreibst. Tja, intressant ist der Einwurf 
mit  der  Sache,  das  ich  das  auch  anderen 
einräumen müsste,  zu einem gewissen teil  tue 
ich das, ich weiß nicht wie weit.  Ich sag mal, 
wenn Menschen mit einem Gesetz ganz starke 
ethische Probleme haben,  und sich dann nicht 
daran halten, weil es mit ihrem Gewissen nicht 
zu  vereinbaren  ist  (ist  jetzt  nicht  bezoge  auf 
Deutschland,  nur  das  das  nicht  mißverstanden 
wird) shee ich da die moral über dem Recht. Wo 
Recht zu Unrecht wird, darf man sich wehren. 
Mhh, ist aber ziemlich weit weg vom Thema... 
Nur  mal  im  praktischen  Sinne.  Drogen  zu 
kaufen für  den eigengebrauch ist  ja  eigentlich 
auch  gegen  das  Gestetz,  hier  sehe  ich  z.B. 



garkein  Problem.  Ausser  das  ich  mit  den 
konsequenzen  leben  müsste,  allerdings,  so 
wenig  wie  ich  konsumiere  ist  die 
wahrscheinlichkeit  mehr  als  gering  das  sich 
irgendwer  dafür  intressiert...  Naja,  so  oder 
so,gruß  Ich  kann  nebenbei  sehr  gut  verstehen 
das du genervt bist von dem staatsbashing, ich 
hab  da  nochmal  drüber  nachgedacht,  und 
letztlich sind natürlich die leute schuld die dort 
gedealt haben auf kosten der community (wenn 
es denn so war)  In diesem Sinne liebe Grüße 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag ehemaliges Mitglied 
Ex-Träumer  Geschrieben:  25.01.08 12:25  LdT 
schrieb: ... und zu österreich: da hat eine halb-
faschistische partei mitregiert und das ist auch 
nicht  unbedingt  etwas,  was  ich  möchte.  in 
deutschland  würde  sowas  nicht  passieren.  hat 
halt  jedes  land  so  seine  vor  und  nachteile. 
Vergiß die NPD in Sachsen bitte nicht! Jedoch 
scheint dieser Sauhaufen zum Glück noch weit 
entfernt von einem Einzug in den Bundestag zu 



sein.  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden Direkter Link zum Beitrag ehemaliges 
Mitglied  Ex-Träumer  Geschrieben:  25.01.08 
12:32  Ich  denke  was  Politik  angeht  brauchen 
sich beide Länder nicht voneinander verstecken. 
^^  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  noziroeve 
Mitglied  verstorben  dabei  seit  2007  2.592 
Forenbeiträge 18 Tripberichte 10 Galerie-Bilder 
Geschrieben: 25.01.08 21:59 Könnten sie nicht 
das  df  Wiki  wieder  Online  bringen?  Das  hat 
doch  mit  den  Gründen  für  die 
Beschlagnahmung  nichts  zutun.. 
Lebe.Liebe.Leben  Und  das  zehrt  an  meinen 
Kräften,  und  das  zieht  mich  wie  Blei,auf  den 
Grund wo sie mich haben wollen,doch das geht 
vorbei 
http://rapidshare.com/files/129396061/pd2_- 
_die_letzte_grenzlinie_durchschreitend_harte_fi
lme_schie  ben_2008.zip  Antworten  Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag « ‹ Seite (Beiträge 51 bis 75 von 124) › 



» LdT-Forum » Drogen & Gesellschaft » Politik 
& Justiz  »  Drogen-forum.com der  Repression 
zum  Opfer  gefallen!  Suchfunktion 
Benutzerdefinierte  Suche  Werbung  Wer  ist 
online?  Folgende  LdT-Mitglieder  sind  gerade 
online: 2CzudemE, abcdenise, Alber, ap0phis29, 
Atompilsner,  Ayunize,  Azid  0der  lass  Es, 
BaldurDash, Blinder, Chaoskimo, Chilly Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
Dado,  docjo,  DopeAmin,  Double,  Dreamtime, 
Duke1990, Duo, enjey, Ercandize, etar, FinaX, 
FlyingHirsch757,  FunkyDung3000,  G4njay, 
Gaaanjabacke,  Garry1234,  helge  hat  bock, 
iceeger, Jenni65, jintexo, Jonathan5006, josef3, 
junge123,  Kiffkev,  KingRank,  kollesopp, 
kubanese,  kushonly,  Kutt3,  Lateral,  lopa, 
Luxfuchs,  maddi,  Maschruhm,  May, 
MetalheadOnAcid,  mliw,  MultiKetaminsaft, 
Nagua, netboss, noname162, nudelholz, numen, 
obihoernchenlp,  Oli343,  OpticVision,  ovi, 
P4UL2208,  Paladinzz,  Parkbank, 
Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel,  r4v3r, 



rodionraskolnikoff, RufNix, rychie psychedelic, 
s  pee,  Schmidder21,  Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
TripmeisterEder,  Trueffelking,  unbekannt, 
War10rd,  wigbert,  willi91,  willWissen, 
Wrecky0, xboyi, xtrem3 Insgesamt sind derzeit 
291  Besucher  online.  Wer  ist  im  Chat? 
Chaoskimo,  Collateral,  drug,  Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 



pfeife geraucht » Der Ketamin-Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 



Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft » Politik & Justiz » Drogenforum. 
com  der  Repression  zum  Opfer  gefallen!  «  ‹ 
Seite (Beiträge 76 bis 100 von 124) › » Autor 
Beitrag LdT Gott in Rente dabei seit 1998 2.846 
Forenbeiträge  4  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
25.01.08 22:12 MoinMoin schrieb: LdT schrieb: 
...  und  zu  österreich:  da  hat  eine  halb-
faschistische partei mitregiert und das ist auch 
nicht  unbedingt  etwas,  was  ich  möchte.  in 
deutschland  würde  sowas  nicht  passieren.  hat 
halt  jedes  land  so  seine  vor  und  nachteile. 
Vergiß die NPD in Sachsen bitte nicht! Jedoch 



scheint dieser Sauhaufen zum Glück noch weit 
entfernt von einem Einzug in den Bundestag zu 
sein.  die  sind  ja  (zum  Glück)  nicht  in  der 
REgierung,  das  ist  schon  nochmal  ein 
wesentlicher  unterschied.  außerdem  dezimiert 
sich  der  lustige  haufen  gerade  selbst,  von  12 
NPD-abgeordneten  sind  noch  8  übrig.  die 
anderen sind wegen diversen schweinerein aus 
dem amt  geschieden  oder  haben  sich  zu  tode 
gerast.  und  das  parteimagazin  wird  jetzt  auch 
nicht  mehr  in  polen  gedruckt,  sondern  im 
baltikum.  :)  Im  Durchschnitt  enthält  jeder 
Mensch zwei Moleküle des letzten Atems von 
Julius  Cäsar.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden Direkter  Link zum Beitrag  kc 
Abwesende  Träumerin  dabei  seit  2007  95 
Forenbeiträge  Geschrieben:  26.01.08  01:31 
noizoreve, wenn der janze server wech ist, dann 
nicht ... es sei denn, die hatten das wiki auf nem 
server,  den  die  gruenen  freundlicherweise 
dagelassen  haben  -  wovon  ich  jedoch  nicht 
ausgehen wuerde..... :( so is dat ..... schade. wir 



gegen  uns!  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
noziroeve  Mitglied  verstorben dabei  seit  2007 
2.592 Forenbeiträge 18 Tripberichte 10 Galerie-
Bilder  Geschrieben:  26.01.08  01:49  Njo,  aber 
das sind ja eigentlich deren Daten, müssen sie 
die nicht  denen wieder zur Verfügung stellen? 
ps:  "nay,  ich  gucke  nicht  immer  so."  ist  aber 
doch ganz nett Lebe.Liebe.Leben Und das zehrt 
an  meinen  Kräften,  und  das  zieht  mich  wie 
Blei,auf  den  Grund  wo  sie  mich  haben 
wollen,doch  das  geht  vorbei 
http://rapidshare.com/files/129396061/pd2_- 
_die_letzte_grenzlinie_durchschreitend_harte_fi
lme_schie  ben_2008.zip  Antworten  Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag Antonio Peri Traumland-Faktotum dabei 
seit 2006 4.362 Forenbeiträge 3 Tripberichte 2 
Langzeit-TB  10  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
26.01.08 12:26 Zitat:  außerdem dezimiert  sich 
der  lustige  haufen  gerade  selbst,  von  12 
NPDabgeordneten  sind  noch  8  übrig.  die 



anderen sind wegen diversen schweinerein aus 
dem amt geschieden Da sagst  Du was -  einer 
von  denen  hatte  sogar  ein  Profil  bei 
"sklavenzentrale"  ;-)  aber  im Ernst  -  aufgrund 
unserer Geschichte wird, solange der Staat BRD 
in  seiner  heutigen  Form  existiert,  keine 
neofaschistische  oder  rechtsextreme  Partei  an 
der Regierung beteiligt - das würde sich selbst 
Roland  Koch  oder  die  CSU  in  Bayern  nicht 
trauen (abgesehen davon haben sie  es  ja  auch 
gar nicht nötig).  Ich sehe es recht positiv,  das 
bei uns nicht wirklich möglich ist,  was wir in 
den  letzten  Jahren  in  Österreich  und  anderen 
Ländern erlebt haben. Rechtspopulismus wie in 
Italien  (Berlusconi),  Holland  (Pim  Fortuyn) 
halte ich hier jedoch auch für möglich - der wird 
alledings schon von CDUPolitikern wie Roland 
Koch abgedeckt - so das für diese Klientel nicht 
der Bedarf nach einer neuen Partei besteht. Aber 
das  Beispiel  Frankreich  zeigt,  das  selbst  eine 
Rechtsextreme  Partei  (Le  Pen  hatte  jahrelang 
zwischen 10 - 15%) im Parlament,  heutzutage 



(bei  der  Eingebundenheit  der  Nationen  in  der 
EU)  nicht  mehr  wirklich  gefährlich  ist.  Ich 
blogge  zum  Thema 
Drogenpolitik:antonioperi.wordpress.com 
Antonio  Peri  auf 
Facebook:www.facebook.com/antonio.peri.395
6  Antonio  Peri  auf 
Twitter:twitter.com/PeriAntonio Mein Youtube- 
Kanal: 
http://www.youtube.com/channel/UC87uh0MjS
FR0gEsO NgzObRg Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
LdT  Gott  in  Rente  dabei  seit  1998  2.846 
Forenbeiträge  4  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
28.01.08  07:39  Ja,  da  stimme  ich  Dir  zu 
Antonio. Und bei aller inhaltlichen Abneigung 
zur CDU und insbesondere zu Roland Koch so 
muss man doch zugestehen, dass es immer eine 
große  gesamtgesellschaftliche  Leistung  der 
CDU  war,  am  rechten  Rand  Leute  ins 
demokratische System zu integrieren. Klar wird 
da  teilweise  auf  fragwürdigen 



Rechtspopulismus  gesetzt,  aber  diese  Wähler 
und Meinungen werden halt auch eingebunden 
und  fühlen  sich  im  System  vertreten.  Die 
Alternative wäre, sie den demokratiefeindlichen 
Rechten  überlassen.  Im  Durchschnitt  enthält 
jeder Mensch zwei Moleküle des letzten Atems 
von Julius Cäsar. Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
LeckerReis  Abwesender  Träumer  dabei  seit 
2007 182 Forenbeiträge Geschrieben: 28.01.08 
14:39  adorno  hat  mal  gesagt,  dass  er  das 
weiterleben  des  faschismus  innerhalb  der 
demokratie  für  gefährlicher  erachtet  als  seine 
systemfeindliche  spielart.  insofern  ist  das 
fischen am rechten rand, das die cdu (und mit 
ihrer  heuschreckenrhetorik  und  ihrem 
antiamerikanismus in gewisser weise sogar die 
spd)  betreibt  alles  andere  als  gut  für  eine 
demokratie. bedenke: die npd wird (wie bereits 
oben erwähnt) in absehbarer zeit keinen fuß in 
irgendeine regierung bekommen,  das  asylrecht 
wurde  anfang  der  90er  von  cdu  und  spd 



abgeschafft.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Count Zero User gesperrt dabei seit 2006 9.131 
Forenbeiträge  3  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
28.01.08  14:47  Asylrecht  hat  mit  links  und 
rechts auch nichts zu tun. Antworten Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag noziroeve Mitglied verstorben dabei seit 
2007  2.592  Forenbeiträge  18  Tripberichte  10 
Galerie-Bilder  Geschrieben:  06.02.08  17:46 
LeckerReis schrieb: adorno hat mal gesagt, dass 
er das weiterleben des faschismus innerhalb der 
demokratie  für  gefährlicher  erachtet  als  seine 
systemfeindliche  spielart.  insofern  ist  das 
fischen am rechten rand, das die cdu (und mit 
ihrer  heuschreckenrhetorik  und  ihrem 
antiamerikanismus in gewisser weise sogar die 
spd)  betreibt  alles  andere  als  gut  für  eine 
demokratie. bedenke: die npd wird (wie bereits 
oben erwähnt) in absehbarer zeit keinen fuß in 
irgendeine regierung bekommen,  das  asylrecht 
wurde  anfang  der  90er  von  cdu  und  spd 



abgeschafft. Weil er es gesagt hat ist es so? Es 
sollte eben jeder seine Meinung vertreten dürfen 
nach unserem System und ich weiß ja nicht ob 
du rechts angehauchte lieber in der CDU siehst 
als eine erstarkte NPD. Lebe.Liebe.Leben Und 
das zehrt an meinen Kräften, und das zieht mich 
wie  Blei,auf  den  Grund  wo  sie  mich  haben 
wollen,doch  das  geht  vorbei 
http://rapidshare.com/files/129396061/pd2_- 
_die_letzte_grenzlinie_durchschreitend_harte_fi
lme_schie  ben_2008.zip  Antworten  Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag  ehemaliges  Mitglied  Ex-Träumer 
Geschrieben:  06.02.08  17:52  Linken  und 
rechten  Rand  gibt  es  immer  (und  wird  es  in 
einem  System  wie  dem  unseren  auch  immer 
geben)  -  und als  Bürger  stehen sie  nicht  über 
oder unter einem der unseren. Sie haben also ein 
demokratisch verbrieftes Recht, repräsentiert zu 
werden - und das sind sie in der Union auf jeden 
Fall wirksamer als in der NPD. Ob das gut oder 
schlecht  ist  ist  Sache  der  eigenen  politischen 



Einstellung.  Hugh  ich  habe  gesprochen.  Und 
geh  jetz  Simpsons  gucken.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag noziroeve Mitglied verstorben 
dabei  seit  2007  2.592  Forenbeiträge  18 
Tripberichte  10  Galerie-  Bilder  Geschrieben: 
07.02.08 00:21 Naja einen der unseren, ich wähl 
wenns mal geht KPD, sonst DKP oder MLPD. 
Haben  zwar  eh  kaum  Stimmen,  aber  was 
solls  ;).  Lebe.Liebe.Leben  Und  das  zehrt  an 
meinen Kräften, und das zieht mich wie Blei,auf 
den Grund wo sie mich haben wollen,doch das 
geht  vorbei 
http://rapidshare.com/files/129396061/pd2_- 
_die_letzte_grenzlinie_durchschreitend_harte_fi
lme_schie  ben_2008.zip  Antworten  Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag Antonio Peri Traumland-Faktotum dabei 
seit 2006 4.362 Forenbeiträge 3 Tripberichte 2 
Langzeit-TB  10  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
24.02.08  02:44  Theodor  Adorno  hat  das 
wahrscheinlich  (bin  ehrlich  gesagt  zu  faul  es 



jetzt  zu  recherchieren)  in  der  Ära  der  jungen 
westdeutschen  Republik  gesagt,  als  Nazi-
Richter wie Filbinger (der Typ auf den der liebe 
Herr  Oettinger  -  nicht  das  Bier,  sondern  der 
Ministerpräsident  von  Ba-Wü,  so  eine  nette 
Trauerrede  gehalten  hat  )  etc.  im  System-
Adenauer diesen Staat wieder aufbauten. Und er 
hat  meiner  Meinung  nach  auch  nicht  ganz 
unrecht gehabt damit. Denn wer weiß, wie die 
Verhältnisse  heute  wären  (Stichwort 
Gerechtigkeit)  wenn  damals  nicht  die 
Alternative  zwischen  dem  stalinistischen 
Sowjetrußland  und  dan  USA bestanden  hätte. 
Der  kalte  Krieg  hat  vielleicht  einen  "dritten 
Weg"  (als  den  die  angebliche  soziale 
Marktwirtschaft  des  ehemaligen 
Westdeutschlands ja dargestellt wurde - es aber 
nie war) verhindert. Immerhin waren 1946 80% 
der  deutschen  für  eine  sozialisierung  der 
Produktionsmittel.  Wie  es  aussieht  wenn  sich 
der  Kapitalismus  die  Schönheitsmaske  der 
sozialen Marktwirtschaft langsam vom Gesicht 



abknibbelt  und dahinter  die dollargrüne Fratze 
zum  Vorschein  kommt,  sehen  immer  mehr 
Menschen heute.  Kein Wunder,  das  die  Linke 
(die auch nichts anderes sagt als die SPD vor 30 
Jahren)  mehr  Zuspruch  bekommt.  Ich 
persönlich halte  das für  ein nötiges Korrektiv. 
Ich  blogge  zum  Thema 
Drogenpolitik:antonioperi.wordpress.com 
Antonio  Peri  auf 
Facebook:www.facebook.com/antonio.peri.395
6  Antonio  Peri  auf 
Twitter:twitter.com/PeriAntonio Mein Youtube- 
Kanal: 
http://www.youtube.com/channel/UC87uh0MjS
FR0gEsO NgzObRg Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
ehemaliges Mitglied Ex- Träumer Geschrieben: 
01.04.08 13:17 Hallo zusammen !! :)  Das mit 
Bluelight liegt  wohl am 1.4.  -  oder? :-)  Liebe 
Grüße  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden Direkter Link zum Beitrag ehemaliges 
Mitglied  Ex-Träumer  Geschrieben:  01.04.08 



13:23  klick  mal  auf  das  interpol  bild  :p 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag ehemaliges Mitglied 
Ex-Träumer  Geschrieben:  01.04.08  13:29 
Rubixcube schrieb:  klick mal  auf  das  interpol 
bild :p danke :) Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag Das 
Neue  Abwesender  Träumer  dabei  seit  2006  9 
Forenbeiträge  Geschrieben:  28.05.08  10:31 
zuletzt  geändert:  28.05.08  10:33  durch  Das 
Neue (insgesamt 1 mal geändert) Seit 28.05.08 
10.00Uhr  ist  das  Df.  wieder  einmal 
abgeschaltet!  Sehr  schade.  Ein  hoch  auf  die 
Repression.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
SlowMotion  Abwesender  Träumer  dabei  seit 
2003 470 Forenbeiträge Geschrieben: 28.05.08 
10:33 Onlineguardian hat das Forum " drogen-
forum.forumfrei.com  ",  das  von  dem  Service 
forumieren.com  gehostet  wurde  wegen 
Verstößen  gegen  die  Allgemeinen 
Geschäftsbedingungen . verbannt. *übergeb* oh 



man... :/ Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum Beitrag  Das  Neue 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2006  9 
Forenbeiträge  Geschrieben:  28.05.08 10:44 Ist 
Onlineguardien irgend etwas Formelles oder ein 
Verein? Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden Direkter Link zum Beitrag ehemaliges 
Mitglied  Ex-Träumer  Geschrieben:  28.05.08 
11:01 Onlineguardian ist n Service, der illegale 
Inhalte im Auftrag von Hostern usw. aufspürt.. 
vermutlich hat die forenfrei.com unter Vertrag.. 
Ziemlich bitter das ganze. Aber letztendlich hat 
das  DF  gegen  deren  Nutzungsbedingungen 
(bewusst) verstoßen und ist jetzt halt down. War 
abzusehen, denn diese kostenlosen Foren sollen 
auch  nicht  in  dem  enormen  Umfang  genutzt 
werden  und  daher  ist  das  vermutlich  beim 
Traffic u.ä. aufgefallen. Da es sowieso nur als 
Zwischenlösung  gedacht  war,  hoffe  ich  jetzt 
einfach  mal,  dass  sich  cha-os  und  Konsorten 
was  neues  einfallen  lassen.  :/  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 



Link zum Beitrag Lovejoy Abwesender Träumer 
dabei seit  2006 65 Forenbeiträge Geschrieben: 
28.05.08  14:53  Mich  würde  interessieren  was 
onlineguardian denn vorzubringen hat.  Was ne 
Scheiße....oh  man.  Wer  steckt  hinter 
onlineguardian?  Naja  ich  hoffe  es  geht  bald 
wieder weiter... Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
ehemaliges  Mitglied  Ex-Träumer  Geschrieben: 
28.05.08 15:22 Gibt es eine vergleichbare Seite 
wie  das  Deogenforum?  War  eine  geile  Seite! 
Das LDT ist auch sehr super, aber das DF war 
halt  offener,  wenn ihr versteht was ich meine. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag Lovejoy Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2006  65  Forenbeiträge 
Geschrieben:  28.05.08  15:25  Einen  DF-Ersatz 
gibt es nicht, nein...höchstens eben das xtc oder 
ldT, aber ich finde nicht dass das wirklich ein 
"Ersatz" darstellen würde. Das DF war nun für 5 
Minuten wieder online,  jetzt  ist  es -wiederoff. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 



Direkter  Link  zum  Beitrag  Tripping  Fool 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2005  437 
Forenbeiträge  4  Tripberichte  Geschrieben: 
28.05.08  16:24  Lovejoy  schrieb:  Wer  steckt 
hinter onlineguardian? Die Frage ist doch, wer 
hat schon wieder gegen die AGB verstoßen? Es 
war nunmal so ein foren freehoster, es war klar 
das  man  dort  erstmal  nur  "geduldet"  wird, 
gleich am anfang haben sich user beschwert und 
leuten von dem hoster geschrieben das das doch 
bitte  wieder  dichtgemacht  werden  soll.  Die 
Leute  waren  aber  sehr  offen  und  haben  das 
ganze  abgelehnt  und  es  laufen  lassen.  Wenn 
dann das Niveau der Beiträge jeden Tag sinkt, 
überall  rumbeleidigt  wird,  user  persönlich 
angegriffen und was weiß ich was da vielleicht 
schon  wieder  gelaufen  ist  ohne  das  der 
durchschnittliche  user  es  mitbekommt...  Tja, 
eigentlich  war  damit  zu  rechnen...  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Lovejoy Abwesender Träumer 
dabei seit  2006 65 Forenbeiträge Geschrieben: 



28.05.08 17:13 Tripping Fool schrieb: Die Frage 
ist doch, wer hat schon wieder gegen die AGB 
verstoßen? Wenn dann das Niveau der Beiträge 
jeden Tag sinkt, überall rumbeleidigt wird, user 
persönlich angegriffen und was weiß ich was da 
vielleicht schon wieder gelaufen ist ohne das der 
durchschnittliche  user  es  mitbekommt...  Tja, 
eigentlich  war  damit  zu  rechnen...  Ich  glaube 
nicht  mal  unbedingt  dass  das  was  mit  den 
AGB's  zu  tun  hat.  Das  können  schon 
Kleinigkeiten sein wie z.B. der chicas-Thread, 
Urheberrechte.. Und das Niveau der Beiträge ist 
eigentlich nicht gesunken, im Vgl. zum alten DF 
eher gestiegen. Zum "Angreifen" von Usern, ich 
fand das nicht besonders wild. Es war okay so 
wies  war,  und  die  Stimmung  war  eigentlich 
super.  Naja,  mal  sehen  was  nun  kommt.. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  systemcheck 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2008  2 
Forenbeiträge Geschrieben: 28.05.08 17:40 ach 
mist,  hat  jemand  zufällig  die  email-addy  wo 



man  hinschreiben  konnte  um  in  den  internen 
newsletter  vom df  zu  bekommen? also  um in 
genau  solchen  fällen  trotzdem  an  infos  zu 
kommen  wie  es  weitergeht?  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Duo Traumländer dabei seit 
2007  19  Forenbeiträge  Geschrieben:  28.05.08 
18:58  http://dfexil.  forumieren.com/exil-f1/ 
Antworten  Antworten  mit  Zitat  Bearbeiten 
Löschen  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag « ‹ Seite (Beiträge 76 bis 100 von 124) › 
» LdT-Forum » Drogen & Gesellschaft » Politik 
& Justiz  »  Drogen-forum.com der  Repression 
zum  Opfer  gefallen!  Suchfunktion 
Benutzerdefinierte  Suche  Werbung  Wer  ist 
online?  Folgende  LdT-Mitglieder  sind  gerade 
online: 2CzudemE, abcdenise, Alber, ap0phis29, 
Atompilsner,  Ayunize,  Azid  0der  lass  Es, 
BaldurDash, Blinder, Chaoskimo, Chilly Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
Dado,  docjo,  DopeAmin,  Double,  Dreamtime, 
Duke1990, Duo, enjey, Ercandize, etar, FinaX, 



FlyingHirsch757,  FunkyDung3000,  G4njay, 
Gaaanjabacke,  Garry1234,  helge  hat  bock, 
iceeger, Jenni65, jintexo, Jonathan5006, josef3, 
junge123,  Kiffkev,  KingRank,  kollesopp, 
kubanese,  kushonly,  Kutt3,  Lateral,  lopa, 
Luxfuchs,  maddi,  Maschruhm,  May, 
MetalheadOnAcid,  mliw,  MultiKetaminsaft, 
Nagua, netboss, noname162, nudelholz, numen, 
obihoernchenlp,  Oli343,  OpticVision,  ovi, 
P4UL2208,  Paladinzz,  Parkbank, 
Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel,  r4v3r, 
rodionraskolnikoff, RufNix, rychie psychedelic, 
s  pee,  Schmidder21,  Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
TripmeisterEder,  Trueffelking,  unbekannt, 
War10rd,  wigbert,  willi91,  willWissen, 
Wrecky0, xboyi, xtrem3 Insgesamt sind derzeit 
291  Besucher  online.  Wer  ist  im  Chat? 
Chaoskimo,  Collateral,  drug,  Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 



nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin- Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 



Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft » Politik & Justiz » Drogenforum. 



com  der  Repression  zum  Opfer  gefallen!  «  ‹ 
Seite  (Beiträge  101  bis  124  von  124)  Autor 
Beitrag  crack187  Abwesender  Träumer  dabei 
seit  2006  588  Forenbeiträge  2  Tripberichte 
Geschrieben: 28.05.08 19:02 schade... für mich 
war  es  ein  forum,  das  ich  täglich  mehrmals 
besucht  habe.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
FULL nonexistence Abwesender Träumer dabei 
seit  2006  753  Forenbeiträge  5  Tripberichte 
Geschrieben: 28.05.08 21:04 miau schrieb: Gibt 
es  eine  vergleichbare  Seite  wie  das 
Deogenforum? War eine geile Seite! Das LDT 
ist  auch  sehr  super,  aber  das  DF  war  halt 
offener, wenn ihr versteht was ich meine. Habe 
mich  zwar  nicht  mit  dem  DF  befasst,  aber 
schätze  mal,  dass  genau  das  der  Grund  ist, 
warum  es  dicht  gemacht  wurde,  oder? 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Tripping  Fool 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2005  437 
Forenbeiträge  4  Tripberichte  Geschrieben: 



28.05.08  21:32  Das  erste  DF  wurde  wegen 
Handel  dichtgemacht  ja...  diese  alternative 
scheint  aber  doch  aus  unerfindlichen  gründen 
dichtgemacht worden sein, da lief wohl nichts in 
der  richtugn...  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
ehemaliges  Mitglied  Ex-Träumer  Geschrieben: 
28.05.08 21:46 Warum auch immer nur unserer 
Interessengruppe sowas passieren muss... Sollen 
die  sich  mal  um  richtige  Sachen  (z.B. 
Kinderpornografie) kümmern anstatt solch eine 
informative Seite/Forum dicht zu machen!!! Ich 
würde gerne die Domain übernehmen und einen 
neuen  Versuch  auf  meinem  Server  starten. 
Allerdings  bräuchte  ich  sowas  wie  TOR  (zur 
verschleierung  der  IP-Adresse)  nur  eben 
serverseitig,  damit  die  IP-Adresse  des  Servers 
nicht  rausgefunden  werden  kann.  Gibts  aber 
leider (noch) nicht. Würd euch echt gerne helfen 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  systemcheck 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2008  2 



Forenbeiträge Geschrieben: 29.05.08 13:14 also 
zur info: das neue DF steht erstmal bereit  auf 
einem richtig gemieteten Server, soll allerdings 
auch  erstmal  eine  Übergangslösung  sein  bis 
chaos und pappnase eine (wirklich) dauerhafte 
Lösung  gefunden  haben,  aber  es  wird  daran 
gearbeitet.  hier  das  vorerst  exil  DF: 
http://drogen-forum.ath.cx  Registrierung  und 
Einstellungssachen  sind  zur  Zeit  n  bisschen 
lahm,  das  lesen  und  posten  funktioniert 
allerdings  in  gewohnter  Geschwindigkeit. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag ehemaliges Mitglied 
Ex-Träumer  Geschrieben:  29.05.08  13:54 
zuletzt  geändert:  29.05.08  13:55  durch 
(insgesamt  1  mal  geändert)  Hab  auch  nen 
gemieteten Server, auf dem ich schon bereits 2 
Domains  laufen  habe.  Ne  dritte  wäre  kein 
Problem.  Domain,  Forum,  5GB  Speicherplatz 
und  100GB  Traffic  würd  ich  zur  Verfügung 
stellen. IRC Server läuft auch bereits. Edit: mein 
Server ist auch um einiges schneller Antworten 



Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  ehemaliges  Mitglied  Ex-
Träumer  Geschrieben:  29.05.08  14:49  Ach 
schade, das df exil war richtig gemütlich. Auch 
garnicht  assi,  wie  das  original.  Hab  mich  da 
ziehmlihc wohl gefühlt, vor alle mweil da kaum 
kiddies und idioten sind, wie hier im ldt leider 
immer  mehr...  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Chewie Abwesender Träumer dabei seit 2007 35 
Forenbeiträge  1  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
29.05.08  17:15  Servus  Leute!  Ich  fand  das 
Drogen-forum.com  eigentlich  auch 
unersätzlich...  gerade  wegen  dem  guten 
Mohnthread. War sehr informativ und ausfürlich 
beschrieben  immer.  Zu  der  Sache  mit  dem 
Schließen:  Ich  hab  irgendwie  gehört,  dass 
alleine schon der Austausch der potenten BM-
Chargen den grünen Männern nicht gefallen hat 
und alleine hier schon ein Vergehen gegen die 
Agb's  stattgefunden  hat,  naja  schade,  aber  es 
kommt bestimmt wieder  ein  neues  Forum. lG 



Chewie Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden Direkter Link zum Beitrag ehemaliges 
Mitglied  Ex-Träumer  Geschrieben:  29.05.08 
18:55  zuletzt  geändert:  29.05.08  18:59  durch 
(insgesamt 1 mal geändert) http:// www.drogen-
forum.org/  ??  DF  3?  wtf?  Edit:  scheint  wohl 
nicht  sehr  beliebt  zu  sein  Würde  gern  wieder 
eins  mit  .de  aufmachen  Antworten  Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag  ehemaliges  Mitglied  Ex-Träumer 
Geschrieben:  29.05.08 22:24 *gg* Find ich ja 
echt ziemlich amüsant und erfrischend, dass die 
sich durch die ganzen Widrigkeiten so schnell 
nicht  unterkriegen  lassen  wollen  lg,  Muetzi 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag ehemaliges Mitglied 
Ex-Träumer  Geschrieben:  12.07.08  12:20 
hmmm ist bei euch die seite auch unerreichbar? 
schon seit gestern nachmittag wird sie bei mir 
einfach  nicht  aufgebaut  -  schonwieder  down 
währe  ja  ziehmlich  scheiße  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 



Link  zum  Beitrag  Tripping  Fool  Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2005  437  Forenbeiträge  4 
Tripberichte  Geschrieben:  12.07.08  14:44  Ja, 
hier auch, hab bisher nicht gehört was los ist... 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Das  Neue 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2006  9 
Forenbeiträge Geschrieben: 12.07.08 15:13 Was 
sagen den die Leute aus dem Chat? Kann da mal 
einer von Euch nach gucken? Echt ein doofes 
Forum, koennen sich ja auch einmal hier im Ldt 
melden  und  sagen  was  Sache  ist!  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  FeelFree  Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2007  7  Forenbeiträge 
Geschrieben:  13.07.08  04:02  hab  schon 
versucht, mal ne rückmeldung vom frater selber 
zu kriegen ... antwortet mir aber nich ... komisch 
:/  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  BOZZ 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2005  166 
Forenbeiträge  1  Tripberichte  Geschrieben: 



04.05.09 16:46 Weiß einer obs da mittlerweile 
wieder  ein  Forum gibt?  Antworten  Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag  ray  Traumländer  dabei  seit  2006  245 
Forenbeiträge  6  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
04.05.09  16:51  http://drogen-forum.us/  Dream 
like  you`ll  live  forever,  live  like  you`ll  die 
tomorrow!  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Dr_ex_Au Abwesender Träumer dabei seit 2005 
67 Forenbeiträge  Geschrieben:  26.05.09 01:04 
es  ist  wohl  mal  wieder  soweit...  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag rockah Abwesender Träumer 
dabei seit 2006 144 Forenbeiträge Geschrieben: 
26.05.09  03:32  ...  irgendwelchen  stuss  zu 
erzählen.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
ehemaliges  Mitglied  ExTräumer  Geschrieben: 
13.02.10 18:04 hallo kinder,  na wie siehts bei 
euch  aus,  könnt  ihr  auf  das  drogen-forum.us 
zugreifen? bei mir wird nur ein schönes großes 



"not found" angezeigt. auch ganz nett aber nicht 
so das wonach ich eigentlich suche währe ganz 
nett wenn mir einer sagen könnte ob das arme 
forum schonwieder umgehauen wurde oder obs 
nur ein temporäres problem ist. ansonsten nech, 
ihr  wisst  ja,  lasst  euch  nicht  anschnacken 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  DerStern 
Traumländer dabei seit 2006 197 Forenbeiträge 
Geschrieben:  13.02.10  18:12  Serverwechsel. 
Die waren heut  schon on und werden es bald 
wieder sein. Kaum warst du Kind, schon bist du 
alt. Du stirbst — und man vergißt dich bald. Da 
hilft kein Beten und kein Lästern: was heute ist, 
ist  morgen  gestern  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
ehemaliges  Mitglied  Ex-Träumer  Geschrieben: 
13.02.10  18:21  super,  danke  für  die  antwort! 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum Beitrag  maciek123  Dauer-
Träumer  dabei  seit  2013  2  Forenbeiträge 
Geschrieben: 30.11.13 19:06 Hallo, das Drogen-



Forum ist wieder nicht mehr erreichbar. Weiss 
jemand mehr  dazu?  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
DerStern  Traumländer  dabei  seit  2006  197 
Forenbeiträge Geschrieben: 16.12.13 22:25 Die 
Repression  kann  diesmal  nichts  dafür,  glaube 
ich.  Jedenfalls  gibts  ne  schicke  Neuauflage. 
http://drogen-forum.in/  Kaum  warst  du  Kind, 
schon bist du alt. Du stirbst — und man vergißt 
dich bald. Da hilft kein Beten und kein Lästern: 
was  heute  ist,  ist  morgen  gestern  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag jao Endlos-Träumer dabei seit 
2012 117 Forenbeiträge Geschrieben: 11.01.14 
22:45 Die Repression war es diesmal nicht, der 
alte  Server  wäre  bis  zum  Sommer  sowieso 
ausgelaufen  und  da  das  verlinkte  Forum  ist 
tatsächlich die Neuauflage. Die Anmeldesperre 
die es zuletzt in der "alten" Version gab wurde 
ebenfalls  aufgehoben,  schließlich  soll  jeder 
willkommen  sein.  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 



« ‹ Seite (Beiträge 101 bis 124 von 124) LdT-
Forum  »  Drogen  &  Gesellschaft  »  Politik  & 
Justiz » Drogen-forum.com der Repression zum 
Opfer gefallen! Suchfunktion Benutzerdefinierte 
Suche Werbung Wer ist online? Folgende LdT-
Mitglieder  sind  gerade  online:  2CzudemE, 
abcdenise,  Alber,  ap0phis29,  Atompilsner, 
Ayunize,  Azid  0der  lass  Es,  BaldurDash, 
Blinder,  Chaoskimo,  Chilly  Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
Dado,  docjo,  DopeAmin,  Double,  Dreamtime, 
Duke1990, Duo, enjey, Ercandize, etar, FinaX, 
FlyingHirsch757,
FunkyDung3000,  G4njay,  Gaaanjabacke, 
Garry1234,  helge  hat  bock,  iceeger,  Jenni65, 
jintexo,  Jonathan5006,  josef3,  junge123, 
Kiffkev,  KingRank,  kollesopp,  kubanese, 
kushonly, Kutt3, Lateral, lopa, Luxfuchs, maddi, 
Maschruhm,  May,  MetalheadOnAcid,  mliw, 
MultiKetaminsaft, Nagua, netboss, noname162, 
nudelholz,  numen,  obihoernchenlp,  Oli343, 
OpticVision,  ovi,  P4UL2208,  Paladinzz, 



Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 
r4v3r,  rodionraskolnikoff,  RufNix,  rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
TripmeisterEder,  Trueffelking,  unbekannt, 
War10rd,  wigbert,  willi91,  willWissen, 
Wrecky0, xboyi, xtrem3 Insgesamt sind derzeit 
291  Besucher  online.  Wer  ist  im  Chat? 
Chaoskimo,  Collateral,  drug,  Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 



» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin-Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 



einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft  »  Politik  &  Justiz  »  Toleranz 
gegenüber den Geheimdiensten Seite (Beiträge 
1  bis  25  von  49)›  »  Autor  Beitrag  Cortex 
Traumländer dabei seit 2007 852 Forenbeiträge 
1  Tripberichte  1  GalerieBilder  Geschrieben: 
20.08.12  06:16  Wollte  mal  nen  parallelthread 
dazu eröffnen. Was haltet ihr davon? Ich sehe es 
ähnlich wie bei der polizei: Gibt immer solche 
und  solche.  Wie  immer  und  überall...  “A 
paranoid  is  someone  who  knows  a  little  of 
what's going on. A psychotic is a guy who's just 



found  out  what's  going  on.”  -  William  S. 
Burroughs "Let me be clear about this. I don't 
have a drug problem. I have a C.I.A. problem." - 
Isrey  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
HenryChinaski  Mitglied  verstorben  dabei  seit 
2010 322 Forenbeiträge Geschrieben: 20.08.12 
07:30 Hmm, also mit dem Titel kann ich nich 
sooo viel anfangen... Aber es geht anscheinend 
um  Geheimdienste?  Meiner  Meinung  nach 
brauch  ein  Staat  sowohl  einen 
Inlandsgeheimdienst  als  auch  einen 
Auslandsgeheimdienst.  Wichtig  ist  der  Schutz 
der  verfassungsmäßigen  Ordnung  vor 
Bedrohungen  aus  dem  staatsinnern  (zB 
faschischtische  Terrorzellen,  religiös-
fundamentalistische  etc..).  Dabei  ist  natürlich 
sehr wichtig die Bevölkerung zu beobachten, zu 
analysieren  um  frühzeitig  (Prävention!) 
Abweichler zu erkennen. Dabei muss auch auf 
"inoffizielle Mitarbeiter" (Sorry für den DDR-
Jargon)  zurückgegriffen  werden.  Ein 



Auslandsgeheimdienst hat die einfache Aufgabe 
Bedrohungen  des  Staates  durch  äußere  Kräfte 
frühzeitig  zu  erkennen.  Desweiteren  natürlich 
Operationen  ausländischer  Kräfte 
verhindern/stören,  wenn  sie  schon  angelaufen 
sind. Wichtig ist  bei  Geheimdiensten vorallem 
die  Vernetzung  mit  anderen  Institutionen  wie 
Polizei und Militär. Nur mit der Unterstützung 
der  beiden  können  erfolgreiche 
Geheimdienstoperationen  ausgeführt  werden. 
"Anybody can be a non-drunk. It takes a special 
talent  to  be  a  drunk.  It  takes  endurance. 
Endurance  is  more  important  than  truth.." 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Fischaaa 
Traumländer dabei seit 2010 132 Forenbeiträge 
Geschrieben:  20.08.12 07:42 Naja  ...  ich  weis 
nicht.Ich denke die Frage des Threads ist so zu 
oberfläclich.  Ich  mein  zum  ersten  -  was 
verstehst du unter Geheimdienst?Den gesamten 
Apparat?  Oder  einen  der  drei  Geimdienste 
Deutschlands?Beziehst  du  dich  überhaupt  auf 



den  deutschen  Geheimdienst  im  Gesamten? 
Oder  International  betrachtet?  Was  meinst  du 
mit  Toleranz?  Kann  ich  mich  großartig 
intolerant  zeigen  (also  öffentlich)  gegen  jene? 
Man muss  ja  auch erstmal  die  Geheimdienste 
unterscheiden  -  und  in  wiefern  mich  deren 
Aktivitäten  überhaupt  betreffen?  Die 
Eingangsfrage  sollte  besser  ausformuliert 
werden und der Kern der Diskussion (welche ja 
zustandekommen soll)  klarer  definiert  werden. 
Dann  wär  dies  ein  Thema  über  welches  man 
durchaus eine gute Debatte führen kann. Aber 
so wies im Moment aussieht werden (mMn) die 
meisten Antworten nur aus plumpen Einzeilern 
bestehen.  Klar  es  könnte  sich  durchaus  eine 
Diskussion selbstständig entwickeln - aber das 
ist wol nicht sinn und zweck des ganzen. Sollte 
mein  Geschreibsel  dort  oben  keinen  Snn 
ergeben (kann gut sein ich bin gut durch grad - 
aber  für  mich  liest  es  sich  schlüssig^^),  dann 
verklagt  mich,stigmatisiert  mich  und  löscht 
diesen Post (bzw pflaumt mich an das zu tun xD 



)  LdTgeschwister:  Tooja  &  Kittster 
[DubbyStepper] 19:58: Wo sind di Fischaaz nur 
noch 20 Snickaz! [Vaihinger] 05:39: Ich kannte 
mal einen, der wollte Polizist  werden und das 
erste, was er getan hat, war, dass er gegen einen 
Pfosten  lief.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Cortex  Traumländer  dabei  seit  2007  852 
Forenbeiträge  1  Tripberichte  1  Galerie-Bilder 
Geschrieben:  20.08.12  07:49  zuletzt  geändert: 
20.08.12 08:18 durch Cortex (insgesamt 3 mal 
geändert) Was ich z.b. nicht verstehe ist, warum 
einige von denen sich zumuten lassen freiwillig 
in einem keller zu pennen - und das auch noch 
bei  enormer  offensichtlicher  unterbezahlung.... 
“A paranoid is someone who knows a little of 
what's going on. A psychotic is a guy who's just 
found  out  what's  going  on.”  -  William  S. 
Burroughs "Let me be clear about this. I don't 
have a drug problem. I have a C.I.A. problem." - 
Isrey  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  Fischaaa 



Traumländer dabei seit 2010 132 Forenbeiträge 
Geschrieben:  20.08.12  08:23  Ich  find  das 
Toleranz  unpassend...  wie  oben  erwähnt  -  ich 
würd eher auf persönliche ERfahrung/Meinung 
gehen.  Ist  ja  auch  wichtig  wo  derjenige 
persönlich  steht.  Der  BfV  interessiert  einen 
gemässigt  politisch  agierenden 
Ottonormalbürger  weniger  (beruht  auf 
gegenseitigkeit),als  ein  Mitglied  einer 
beispielsweise rechtsextremenuntergrundgruppe 
welche das System/Verfassung stürzen wollen. 
Um mal mein Quark unter zu rühren: Ich halte 
Geheimdienste durchaus für sinnvoll - solange 
sie  Normgerecht  agieren,was  ich  aber  weder 
beweisen  noch  wiederlegen  kann.  Aber  ich 
kann/will mir nicht vorstellen das unsere jetzige 
institution ein Instrument der Volkskontrolle wie 
einst  im 3ten Reich ist.  Außerdem hat man ja 
definitiv  aus  früheren  Fehlern  (Gestapo,Stasi) 
gelernt  und  die  Macht  auf  verschiedene  GD-
organe aufgeteilt. Und ob sie ihre Arbeit richtig 
machen  (z.B.  zwickauer  terrorzelle)  kann  ich 



auch  nur  anhand  der  Aussagen  der  Medien 
beurteilen  -  womit  eben  wieder  die  wahrsch. 
einer objektiven beurteilung stark schwindet. so 
long  LdT-geschwister:Tooja  &  Kittster 
[DubbyStepper] 19:58: Wo sind di Fischaaz nur 
noch 20 Snickaz! [Vaihinger] 05:39: Ich kannte 
mal einen, der wollte Polizist  werden und das 
erste, was er getan hat, war, dass er gegen einen 
Pfosten  lief.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
HenryChinaski  Mitglied  verstorben  dabei  seit 
2010 322 Forenbeiträge Geschrieben: 20.08.12 
08:26  Cortex  schrieb:  und  das  auch  noch  bei 
enormer offensichtlicher unterbezahlung.... Das 
ist  sicherlich  eine  komplexere  Problematik. 
Meiner  Meinung nach ist  es  wichtig,  dass  die 
Geheimdienstmitarbeiter  sehr  gut  bezahlt 
werden.  Denn nur so kann verhindert  werden, 
dass  sie  aufgrund  finanzieller/materieller 
Anreize für feindliche Kräfte arbeiten oder sie 
unterstützen. Wenn diese Mitarbeiter nun besser 
bezahlt werden als der normale Proletarier, führt 



das  zwangsläufig  auch  zu  Konflikten.  Die 
Wahrnehmung  des  Geheimdienstes  als  eine 
menschenfreundliche Institution, die sich alleine 
um  die  Sicherheit  und  Integrität  des 
Staatsgebildes  kümmert  ist  von  besonderer 
Bedeutung.  "Anybody  can  be  a  non-drunk.  It 
takes  a  special  talent  to  be  a  drunk.  It  takes 
endurance.  Endurance  is  more  important  than 
truth.." Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  Vireder 
Traumländer dabei seit 2010 362 Forenbeiträge 
5  Tripberichte  2  Langzeit-TB  Geschrieben: 
25.10.12 08:15 zuletzt geändert: 25.10.12 20:55 
durch Vireder (insgesamt 2 mal geändert) Sagt 
mal,  das  war  doch  hier  nicht  euer  ernst, 
oder??????????  Ich  muss  sagen  ich  bin  etwas 
enttäuscht...  Staatsapparat???  Wer  braucht 
sowas???  Und  Geheimdienste???  Ähem... 
[Textschärfe editiert, da auf morgendlicher Im-
Arschheit  geschrieben...^^]  "Drogen 
verursachen wahnsinniges Verhalten bei Leuten 
die nie welche nehmen." -Dr. Leary Antworten 



Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Wurstkanone Dauer-Träumer 
dabei seit  2012 41 Forenbeiträge Geschrieben: 
04.11.12  18:49  Geheimdienste  sind  absolut 
notwendig.  Dass  da  auch  Fehler  gemacht 
werden,  ist  klar.  Aber  über  die  ganzen 
erfolgreichen  Aktionen  wird  natürlich  nie 
berichtet, weil sie geheim sind. Und das ist auch 
gut so! Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum Beitrag  Vermillion 
Traumland-Faktotum  dabei  seit  2010  594 
Forenbeiträge  2  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
05.05.13  15:31  karottenhead  schrieb:  Klin 
Pharmakologe schrieb: Ich weiß zwar nicht, ob 
dies hier der geeignete Thread ist - aber da es 
beim Thema " Politik & Justiz " inzwischen 938 
Threads gibt, und ich keinen weiteren eröffnen 
wollte,  äußere ich mich mal hier :  >>>>>>>> 
NEUES  vom  "BUNDESTROJANER",  der 
Spitzelsoftware  zum  Ausspionieren  von  PCs 
und der Überwachung der Telekommunikation : 
<<<<<<<<<< so ein vorgehen lässt  sich unter 



keinen  umständen  rechtfertigen  und  ihr  wollt 
sowas  noch  in  Schutz  nehmen  mit  ,,Toleranz 
gegenüber Geheimdiensten''?? nc schaut avatar 
Naja,  derartige  ACAB-Parolen  treffen  bei  mir 
leider  auf  taube  Ohren.  Oftmals  einfach  nur 
Nach-Geplappere und (verzeihe den Ausdruck) 
präpubertäres  Verhalten.  Ich  rechtfertige  nicht 
alles was sich manche Mitglieder der Exekutive 
erlauben, jedoch bewirkt so ein kindischer mist 
keine  Besserung.  "Endstation,  die  restlichen 
vernünftigen  Gehirnzellen  bitte  aussteigen!" 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link zum Beitrag Hunk Traumländer 
dabei  seit  2006  521  Forenbeiträge  1  Galerie-
Bilder Geschrieben: 05.05.13 15:50 Vermillion 
schrieb:  Ich  rechtfertige  nicht  alles  was  sich 
manche  Mitglieder  der  Exekutive  erlauben, 
jedoch  bewirkt  so  ein  kindischer  mist  keine 
Besserung. Wenn du alles rechtfertigen wollen 
würdest,  was  so  geplant  ist  und  bereits 
umgesetzt  wurde,  wette  ich  mit  dir  ich  das 
Orwell'sche  Newspeak  mühelos  'rauslesen 



könnte. Sicherheit ist Freiheit, Krieg ist Frieden, 
Ignoranz  ist  Stärke  und  die  Polizei  ist  dein 
Freund und Helfer, die Justiz ist unabhängig und 
Grundrechte  werden  in  DE  ausnahmslos  bei 
schwersten  Kapitalverbrechen  ein  bißchen 
eingeschränkt... Ja ja sehenden (und in meinem 
Falle)  lachenden  Auges  geht  die  Welt 
zugrunde... Einer ist halt zuwenig Deal with it! 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag Shulgenesis Dauer-
Träumer  dabei  seit  2012  12  Forenbeiträge 
Geschrieben:  14.05.13  06:20  Klin 
Pharmakologe  schrieb:  Als  ein  Kind  der 
ehemaligen  DDR  -  mit  ihrer  durch  Parteiund 
Staatsführung  legitimierten  Spitzelei  durch 
offizielle  und  inoffizielle  Mitarbeiter  des 
Ministeriums  der  Staatssicherheit  -  frage  ich 
mich, was sich in den letzten 24 Jahren seitdem 
geändert hat, und wie sich die gesellschaftliche 
Realität  heute  im Fünften Reich darstellt.  Das 
ist  einer  der  Gründe,  weshalb  ich  die 
Zeitungsartikel  über  den  "Bundestrojaner"  der 



letzten  zwei  Jahre  gesammelt  und 
zusammengestellt habe. Als Wissenschaftler und 
Therapeut  muß  man  sich  heutzutage  genauso 
wie  damals  ausspionieren  lassen,  um 
gegebenenfalls hinter Gitter gesteckt zu werden. 
Ganz  zu  schweigen  von  den  Verbrechern,  die 
sich  hier  in  diesem  Forum  tummeln. 
Andererseits  besteht  natürlich  Hoffnung: 
Mitteldeutsche  Zeitung  schrieb: 
Bundeskriminalamt  ist  unfähig  zu  schnüffeln 
BKA  bekommt  die  Sofware  nicht  hin. 
Zweijähriges  Sammeln  von  Zeitungsartikeln 
über den Bundestrojaner? Sammelwut ist dafür 
sicherlich der passende Ausdruck ;-) An dieser 
Stelle kann ich dir gerne die Angst vor einem 
sog.  Bundestrojaner  nehmen!  Zunächst  einmal 
finde ich die Quellen, die du gepostet hast (z. B. 
Mitteldeutsche Zeitung) für dieses Thema sehr 
unspezifisch  –  denn  –  würdest  du 
pharmakologische  Fragestellungen  über  eine 
allgemeine  Zeitung  recherchieren  und 
bewerten? Ich denke nicht! Zum Bundestrojaner 



bzw.  zur  sog.  Online-Durchsuchung  ist 
eigentlich alles gesagt. Erst einmal müssen wir 
festhalten,  dass  man  diese  Debatte  aus  zwei 
Fronten  begutachten  sollte:  sowohl  von 
politischer als auch von technischer Seite. Zum 
politischen Teil lässt sich festhalten: BKA-Chef 
Jörg  Ziercke  und  damaliger  Innenminister 
Wolfang  Schäuble  haben  sich  zu  dieser 
Fragestellung durch ihre sachliche Inkompetenz 
deutlich selbst entkräftet. Aus rechtlicher Sicht 
ist  die  Umsetzung  dieser  Maßnahme  nicht 
denkbar, da sie gegen zu viele Rechte verstößt – 
vor  allem  sei  hier  der  Grundsatz  der 
Verhältnismäßigkeit  erwähnt  (d.  h.  der  Staat 
würde zu sehr in Grundrechte eingreifen, dazu 
später  Genaueres).  Denn  entscheidend  ist  vor 
allem  die  technische  Bewertung:  Programme 
zum Ausspionieren sind nichts Neues. Wenn es 
tatsächlich  so  mächtige  Programme  geben 
sollte, die sich trotz stets weiter entwickelnder 
Firewalls  und  Anti-Malware-Programmen 
epidemisch  auf  Heimcomputern  verbeiten 



könnten,  dann  würden  diese  zuallerletzt  vom 
BKA selbst oder staatlich angeheuerten Firmen 
entwickelt  werden  können!  Es  gibt  wenige 
Räume,  in  denen  mehr  freie  Entwickler  und 
freiheitsschaffende  Menschen  agieren  und 
arbeiten  als  in  der  Computerwelt  bzw.  (ich 
selbst  verwende  diesen  Begriff  nicht  gerne) 
„Hacker-Szene“.  Ich  möchte  nicht  zu  weit 
ausschweifen,  deshalb  fasse  ich  kurz  in 
Stichpunkten  zusammen:  Eine  staatliche 
Überwachungs-  bzw.  Durchsuchungs-Software 
ist  nicht  umsetzbar,  weil  1)  die  in  infizierten 
Rechnern  entstehenden  Sicherheitslücken,  die 
von anderer  Schadsoftware  ausgenutzt  werden 
könnten,  zu  gravierend  wären  2)  staatliche 
Instrumente  gegenüber  den freien  Entwicklern 
und Herstellern von Sicherheitssoftware immer 
unterlegen  sein  werden  3)  eine 
Aufrechterhaltung  und  Umsetzung  dieser 
Maßnahmen rechtlich gesehen zu problematisch 
wäre.  An  dieser  Stelle  sei  unbedingt  das  am 
27.02.2008  in  Kraft  getretene  Grundrecht  auf 



Gewährleistung  der  Vertraulichkeit  und 
Integrität  informationstechnischer  Systeme 
erwähnt!  Trotzdem  sind  einige  Fälle  bekannt, 
wo  der  Einsatz  staatlicher  Spionagesoftware 
rechtswidrig  durchgeführt  wurde  –  pauschal 
gesehen  kann  man  diese  Vorfälle  aber  mit 
„Vogelgrippe-Ausmaßen“  vergleichen,  eher 
Medienhysterie  als  Grund  zur  ernsthaften 
Besorgnis.  Wichtig zu wissen ist  einfach, dass 
man sich Schadsoftware immer selbst installiert! 
Entscheidend  sind  deshalb  persönliche 
Medienkompetenz  und  der  Umgang  mit  den 
eigenen  Rechten!  Jeder  Bürger  hat  das 
Grundrecht  auf  informationelle 
Selbstbestimmung,  für  das  sich  leider  kaum 
jemand zu interessieren scheint. Im Fokus sollte 
eher  stehen,  dass  jeder  Internet-Provider 
prädestiniert  für  sog.  Man-in-the-middle-
Angriffe  bzw.  Überwachung  ist.  Denn  rein 
technisch  gesehen  sind  unsere 
Telekommunikationsnetze  so  konstruiert  (und 
das  wurde  auch  exakt  so  vom  Staat 



vorgegeben!),  dass  sie  „abhörbar“  sind.  Das 
heißt,  unsere  Internet-Provider  können  bei 
Bedarf  alles,  was  wir  ins  Internet  senden und 
empfangen (es sei denn, es ist z. B. über VPN-
Dienste  verschlüsselt  und  anonymisiert), 
mitlesen,  da  genau  sie  die  abhörbare 
Schnittstelle  bilden.  Hierbei  geht  es  aber  eher 
um  das  Thema  Vorratsdatenspeicherung  und 
Transparenz,  darauf  möchte  ich  hier  nicht 
eingehen.  Anders  zu  betrachten  sind  auch 
Firmennetzwerke,  die  meistens  sowieso 
überwachbar  sind,  denn  meistens  sind  schon 
VNC-Daemons  auf  allen  Clients  installiert 
(eigtl.  zur  Verbesserung  der  Wartbarkeit). 
Nichtsdestotrotz ist die größte Sicherheitslücke 
bei  Heimrechnern  nicht  Schadsoftware, 
kriminelle oder überwachungsstaatliche Energie 
anderer,  sondern  der  Mangel  an  Wissen  und 
Kompetenz  über  die  eigenen  Systeme  und 
Dienste selbst! Die meisten Benutzer geben ihre 
Daten selbst in sozialen Netzwerken und Foren 
preis, ohne die Ausmaße überhaupt zu bemerken 



(manchmal erst dann, wenn sie E-Mails an ihre 
Dienstadresse  bekommen…).  Und sorgen  sich 
gleichzeitig  wegen eher  irrealen Gefahren wie 
dem Bundestrojaner. Witzigerweise habe ich vor 
ca. 1-2 Jahren viele auf mit Malware infizierten 
Rechnern,  sozusagen  „Fake-Bundestrojaner“ 
entfernen  müssen.  Das  war  mit  Rootkits 
eingeschleuste Schadsoftware, die den Rechner 
beim  Start  sperrte,  sich  als  angeblicher 
Bundestrojaner  zu  erkennen  gab  und  eine 
Geldsumme gegen Entsperrung verlangte (eine 
Art von Freikauf, die an Ablassbriefe erinnerte), 
weil  angeblich  illegale  Dateien  auf  dem  PC 
gefunden  worden  wären  (und  die  hat  mit 
Sicherheit  jeder  auf  seiner  Festplatte).  Im 
Endeffekt  hat  also  nur  diese  Medienhysterie 
dazu  geführt,  dass  Internet-Kriminelle  mit 
dieser  Masche  Geld  verdient  haben!  Ich 
empfehle,  ab  und  zu  auf  der  Seite  des  CCC 
(Chaos  Computer  Club)  für  solche 
Fragestellungen  vorbeizuschauen,  gut  in  der 
Informationsbeschaffung  ist  auch  die  Seite 



netzpolitik.org.  Ansonsten  verweise  ich  gerne 
auf  das  Buch  „Angriff  auf  die  Freiheit: 
Sicherheitswahn,  Überwachungsstaat  und  der 
Abbau  bürgerlicher  Rechte  von  Juli  Zeh  und 
Ilija Trojanow, das kurz und knapp einen guten 
Überblick  über  die  Thematik  allgemein 
verschafft  und  auch  auf  die  Online- 
Durchsuchung  eingeht.  Einen  effizienteren 
Einblick  verschafft  der  Wikipedia-Artikel 
Online-Durchsuchung (Deutschland) ,  aber die 
oberste  Maxime  kann  nur  sein,  nach  digitaler 
Selbstbestimmung  zu  streben  und  das  eigene 
Benutzungsverhalten  mehr  in  Frage  zu  stellen 
und zu verbessern! Damit meine ich, dass man 
auch mal AGB ablehnen muss und Dialoge (vor 
allem  bei  Installationen)  richtig  lesen  sollte! 
Dabei möchte ich zu guter Letzt auf das Buch 
„Der Fixierungscode“ von einem Kollegen, Ibo 
Evsan,  verweisen.  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
deQuincey Dauer- Träumer dabei seit 2012 47 
Forenbeiträge Geschrieben: 14.05.13 15:57 Hi, 



finde Geheimdienste zur gegenwärtigen Zeit als 
sehr  bedenklich.  Die  Politik  kann  man  doch 
nicht  mehr  ernst  nehmen.  Politik  ist  voll  von 
Korruption,  sowas  ist  wie  Gift  für  einen 
"demokratischen Staat". Korruption ist eine der 
zentralen Aufgaben,  was die  Innere  Sicherheit 
angeht.  Hier  muss  man  aufhören  zu 
romantisieren,  da  mag  es  ehrliche  geben  aber 
denen  fehlt  es  an  Macht  und  finanziellen 
Mitteln.  Denn  sonst  hätten  unsere 
Geheimdienste  doch  schon  bescheid  gegeben. 
Sogar  die  EU,  die  politisch  wie  einem 
Staatstreich  gleichkommt  kriegt  einen.  Mit 
einem  Parlament,  wo  Freunde  sich 
untereinander ernennen. hier Das kann so nicht 
richtig  sein,  da  ist  von  Grund  auf  was  faul. 
Diese  Apparate  sind  für  die  Organisation  der 
Kriege  zuständig  -  meiner  Meinung  nach.  Da 
hier Orwell genannt wurde, möchte noch gerne 
die  Behauptung  aufstellen,  dass  es  den 
Terrorismus nicht gibt. Was wir gerade erleben 
ist Hollywood, dass drüben in der Wünste mit 



billigen  Wegwerfstatisten  einen  Film  voll  mit 
Lügen  und  Propaganda  dreht.  Hier  wird  ein 
Problem  inszeniert,  damit  man  weitermachen 
kann  und  bezahlte  überstunden  machen  darf. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Cheater  Träumer 
dabei seit  2013 13 Forenbeiträge Geschrieben: 
14.05.13  19:21  Und  wieder  ist  einer 
"aufgewacht" ;) Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Shulgenesis Dauer-Träumer dabei seit 2012 12 
Forenbeiträge Geschrieben: 02.07.13 05:13 Da 
das  Thema durch die  PRISM-Affäre  der  NSA 
sowie  dem  Tempora-Überwachungsprogramm 
der  Briten  gerade  sehr  aktuell  geworden  ist, 
möchte  ich  ein  paar  Ergänzungen  zu  meinem 
Beitrag  machen.  Shulgenesis  schrieb:  Eine 
staatliche Überwachungs- bzw. Durchsuchungs-
Software  ist  nicht  umsetzbar,  weil  1)  die  in 
infizierten  Rechnern  entstehenden 
Sicherheitslücken,  die  von  anderer 
Schadsoftware  ausgenutzt  werden  könnten,  zu 



gravierend  wären  2)  staatliche  Instrumente 
gegenüber  den  freien  Entwicklern  und 
Herstellern  von  Sicherheitssoftware  immer 
unterlegen  sein  werden  3)  eine 
Aufrechterhaltung  und  Umsetzung  dieser 
Maßnahmen rechtlich gesehen zu problematisch 
wäre  (...)  Das  müsste  ich  nun  etwas 
spezifizieren.  Gemeint  ist  an  dieser  Stelle  nur 
Software,  die  lokal  auf  Rechnern 
installiert/eingeschleust  wird  (z.  B.  sog. 
Staatstrojaner).  Potenziell  natürlich  möglich, 
aber  zu  schwierig  umzusetzen.  Shulgenesis 
schrieb: Im Fokus sollte eher stehen, dass jeder 
Internet-Provider prädestiniert für sog. Man-in-
the-middle-Angriffe  bzw.  Überwachung  ist. 
Denn  rein  technisch  gesehen  sind  unsere 
Telekommunikationsnetze  so  konstruiert  (und 
das  wurde  auch  exakt  so  vom  Staat 
vorgegeben!),  dass  sie  „abhörbar“  sind.  Das 
heißt,  unsere  Internet-Provider  können  bei 
Bedarf  alles,  was  wir  ins  Internet  senden und 
empfangen (es sei denn, es ist z. B. über VPN-



Dienste  verschlüsselt  und  anonymisiert), 
mitlesen,  da  genau  sie  die  abhörbare 
Schnittstelle  bilden.  Das  ist  sicherlich  der 
springende Punkt und die USA und UK haben 
nun gezeigt, dass diese Abhörbarkeit der Netze 
tatsächlich in höchstem Maße zur Überwachung 
ausgenutzt  wird!  Und  das  sogar  über  die 
Rechtssouveränitat anderer Staaten hinaus, z. B. 
durch  Anzapfen  von  Transatlantikleitungen! 
Details der genauen Funktionsweise von PRISM 
sind aber nicht bekannt. Es wurde aber bestätigt, 
dass die Behörden teilweise direkten Zugriff auf 
Dienste wie Facebook, Google uvm. haben. Das 
heißt  also,  der  Zugriff  erfolgt  nicht  direkt  auf 
den  Zielrechnern,  sondern  auf  basale 
Kommunikationsnetze  und  Dritte,  denen 
Menschen ihre Daten anvertrauen (bei den AGB 
von  Facebook  gibt  man  sich  allerdings  auch 
damit  einverstanden...).  Was  bringt  keinen 
Schutz? Z. B. Antivirensoftware, weil Malware 
wie  gesagt  nicht  die  eigentliche  Bedrohung 
darstellt. Schutz vor solchen Maßnahmen bieten 



nach  wie  vor  eigtl.  nur  sekundäre  Internet 
Service  Provider  (VPN-Dienste),  die  den 
gesamten  Internet-Traffic  verschlüsseln  und 
anonymisieren.  Das  kann  man  auch  mit 
Sendungen  in  der  Realität  vergleichen.  Wenn 
jemand ein Paket von A nach B schicken will, 
dann braucht derjenige eine Absender- und eine 
Zieladresse.  Also  reale  Anschriften,  die  nicht 
anonym sind. Wenn man aber nun möchte, dass 
niemand  weiß,  dass  man  ein  Paket  an  eine 
bestimmte Adresse schickt, dann könnte man z. 
B. einen Dritten beauftragen, das Paket für ihn 
zu senden. Im Idealfall kommt dieser Dritte aus 
dem Ausland und "existiert gar nicht" ;-) So in 
etwa  funktionieren  auch  VPNDienste.  Um 
Daten zu senden und zu empfangen, benötigen 
beide Seiten eine temporär eindeutige Adresse, 
diese IP-Adressen werden jedem Benutzer von 
dem entsprechenden  Internet  Service  Provider 
zugeteilt,  der  jederzeit  zurückverfolgen  kann, 
welche natürliche Person (bzw. Hausanschluss) 
Daten  gesendet  bzw.  empfangen  hat.  VPN-



Dienste  verfügen nun über  Serverstandorte  im 
Ausland  (z.  B.  Moskau,  Bukarest),  zu  denen 
man eine getunnelte, verschlüsselte Verbindung 
aufbaut.  Diese  senden  dann  die  Anfragen  für 
den Benutzer an den entsprechenden Zielserver 
und liefern das Ergebnis ebenfalls verschlüsselt 
an  den  Ausgangsclienten.  Das  funktioniert 
natürlich auch nur dann, wenn man alle anderen 
Faktoren, die einen identifizieren könnten (z. B. 
ein  aktiver  Login),  eliminiert  hat.  Ich  denke, 
nach den aktuellen Ereignissen sollte sich jeder 
mal  über  so  eine  Investition  Gedanken 
machen...  Wie  kann  man  wissen,  dass  diese 
VPN-Dienste einen nicht ausspähen? Kann man 
im  Prinzip  nicht,  es  gibt  keine  absolute 
Sicherheit.  Aber  VPN-Diensten,  die  in  der 
Hinsicht  Transparenz  zeigen,  kann  man 
Vertrauen  schenken.  Noch  einmal  das 
Wichtigste:  Schutz  bieten:  verschlüsselte 
Verbindungen  (VPN-/Anonymisierungs-
Dienste),  Vermeidung von datenschutzfremden 
Social  Media  (Facebook,  Google  etc.), 



Benutzen von Fake-Identitäten und Vermeidung 
von  digitalen  Fingerabdrücken  (die  durch 
Cookies  und  Logins  entstehen  und  einen 
identifizierbar  machen).  Was  meint  ihr 
allgemein zu dem Thema? Ich muss sagen, ich 
warte  schon  seit  Jahren  darauf,  dass  gewisse 
Tatsachen  enthüllt  werden.  Dem 
Normalverbraucher  wird  durch  Bedrohungen 
wie  Viren  etc.  Angst  gemacht,  damit  die 
Hersteller  noch  sinnlose  Antivirenprogramme 
verhökern  können  und  die  Software-Branche 
das  Wirtschaftswachstum  ankurbelt,  während 
man still  und heimlich vom Big Brother-Staat 
überwacht  und  elementarster 
Persönlichkeitsrechte  beraubt  wird.  Man  kann 
nur  hoffen,  dass  es  nur  auf  die  bisher 
verwickelten  Länder  zutrifft.  Irgendwann 
musste  diese  Bombe  ja  mal  hochgehen! 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag Guenter Traumländer 
dabei  seit  2008  1.557  Forenbeiträge 
Geschrieben:  02.07.13  08:33  zuletzt  geändert: 



02.07.13 08:47 durch Guenter (insgesamt 3 mal 
geändert) Shulgenesis schrieb: Ich empfehle, ab 
und zu auf der Seite des CCC (Chaos Computer 
Club)  für  solche  Fragestellungen 
vorbeizuschauen,  gut  in  der 
Informationsbeschaffung ist auch die Seite Kam 
ja  vor  kurzem ein 2,5h podcast  bzw eben die 
radiosendung  auf  fritz  zu  dem  thema. 
Chaosradio  habe  ich  immer  abonniert 
deQuincey  schrieb:  finde  Geheimdienste  zur 
gegenwärtigen  Zeit  als  sehr  bedenklich.  Die 
Politik kann man doch nicht mehr ernst nehmen. 
Politik  ist  voll  von Korruption,  sowas  ist  wie 
Gift für einen "demokratischen Staat". Politik ist 
transparent im vergleich zu geheimdiensten, die 
können im prinzip machen was sie wollen durch 
die  geheimhaltung.  Da  werden  soundsoviel 
milliarden reingesteckt und man weiß nicht für 
was. Diesen BKA trojaner kann man eigentlich 
nur noch als scherzartikel betrachten wenn man 
hört  das  geheimdienste  direkt  beim  provider 
daten  abgreifen  können.  Alles  was  ich  gerade 



erzähle  ist  hier  drin: 
http://chaosradio.ccc.de/cr191.html  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum Beitrag  nudelholz  Entwickler  dabei 
seit 2009 1.184 Forenbeiträge 4 Galerie-Bilder 
Geschrieben:  02.07.13  09:56  Die  VPNDienste 
bringen dir aber nur einen erheblichen Vorteil, 
wenn  der  Provider  definitiv  keine  größeren 
Logfiles  anlegt,  mit  deren  Hilfe  man  dann 
wieder  Verbindungen  oder  gar  Inhalte 
rekonstruieren  könnte.  D.  h.  in  dem  Fall 
vertraust  du  diesem  Anbieter,  wenn  du  etwas 
nicht  ganz  legales  im  Internet  tust  (z.  B. 
urheberrechtlich  geschütztes  Material 
herunterladen  oder  anbieten,  Betäubungsmittel 
kaufen oder verkaufen, Geldwäsche via Bitcoins 
usw.)... Die Frage ist nun, wie vertrauenswürdig 
sind  solche  Anbieter?  Woher  nimmst  du  die 
Gewissheit,  dass  nicht  gerade  solche  Firmen 
nicht  mit  anderen  Organisationen  (wie  z.  B. 
staatlichen  Institutionen)  zusammenarbeiten, 
ohne dass dies für dich erkenntlich ist? "Zeit ist 



gelb, schmeckt nicht und ist unnötig." - Kittster 
"Glaub mir, lieber erstmal zu wenig genommen 
haben,  als  am  nächsten  Morgen  wie  ne 
neugeborene  Giraffe  laufen  zu  müssen."  - 
SchredderNaut  Böser  Zwilling  von Kittster  :> 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  20fox  Dauer-
Träumer  dabei  seit  2012  818  Forenbeiträge  3 
Tripberichte Geschrieben: 02.07.13 14:40 Hier 
mal  jemand,  der  versucht,  den  britischen 
Geheimdienst  zu  verklagen:  Vice-Morgen 
werden  diese  weißen  Mäuse  in  London  eine 
Atombombe  zünden!  Ich  glaube,  ein  großteil 
des  "Geheimdienstskandals"  dient  in 
wirklichkeit  nur  dazu,  von  noch  größeren 
Skandalen abzulenken. Als langsam klar wurde, 
dass mit Edward Snowden der "Skandal" nicht 
mehr abzuwenden war, hat man eben die bittere 
Pille  geschluckt.  Was  ist  schon  die  Tatsache, 
dass  USA  und  UK  innländische,  wie 
ausländische  Überwachung  betrieben  haben? 
Mir ist das sicher nicht neu, genauso wenig wie 



ich  glaube,  dass  der  deutsche  Geheimdienst 
keine  Telefone  oder  Internetverbindungen 
überwacht.  Wer  noch  daran  glaubt,  der  Staat 
und seine Organisationen halten sich immer an 
die Gesetze (und sei es "nur" das Grundgesetz) 
der  wartet  am  24.12.  jedes  Jahr  noch  auf 
Rudolfs  rote  Nase  in  seinem  Garten.  Ein 
Abhörskandal  ist  vorallem  für  die  USA doch 
harmlos,  wenn  man  sich  anguckt,  wieviel 
Scheiße  die  in  den  letzten  Jahren  verbockt 
haben.  Die  ungerechtfertigten  Kriege,  2x 
George  W.  Bush  (inkl.  unklaren,  eventuell 
gefälschten  Wahlen),  zahlreiche 
Menschenrechtsverletzungen  (Guantanamo), 
was  wahrscheinlich  auch  nur  die  Spitze  des 
Eisbergs ist. Deutschland steht nicht viel besser 
da, auch hier werden regelmäßig Demonstranten 
zusammen geschlagen. Stuttgart 21 ist das beste 
Beispiel,  wie wir uns erlauben ein Urteil  über 
andere  zu  fällen,  denn  betrachtet  man  die 
Schlagzeilen  über  die  Proteste  in  der  Türkei, 
fällt  auf,  dass  hier  besonders  das  brutale 



Vorgehen der  türkischen Polizei  als  türkisches 
Staatsorgan  medial  angeprangert  wird.  In 
Deutschland sah das zu Stutgart21-Zeiten nicht 
groß  anders  aus.  Rentner  wurden  zusammen 
geschlagen,  friedliche  Demonstranten  mit 
Wasserwerfern bearbeitet, alles in der Hoffnung, 
den  moralisch  ach  so  tollen  westlichen 
Industriestaat gegen die eigene Bevölkerung zu 
verteidigen. Abhörskandal? Ich sehe da keinen 
Skandal,  lediglich  eine  Bestätigung  für  die 
Doppelmoral, auf der die westliche Welt basiert. 
Abhörskandal?  Ich  sehe  da  keinen  Skandal, 
lediglich  eine  Bestätigung  dafür,  dass  die 
Menschen  sich  nicht  für  wirkliche  Probleme 
interessieren,  solange  man  sie  mit  kleineren, 
oder  auch  mal  größeren  Skandalen  füttert. 
George Orwells Welt ist nicht eine, die noch auf 
uns zu kommt. Sie steht direkt vor der Tür und 
die  Klinke  ist  schon  runter  gedrückt...  Um 
Gehör  für  eine  wichtige  Mitteilung  für  die 
»reale  Alltagswelt«  zu  gewinnen,  sollten 
entsprechende Durchsagen mit erhobener Hand 



gemacht  werden.  (»Das  Haus  brennt!«  - 
»Hahahaha!« - Mit erhobener Hand: »Das Haus 
brennt!«  -  »Hilfe!  Feuerwehr!«).  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  ehemaliges  Mitglied  Ex-
Träumer  Geschrieben:  02.07.13  18:07  Solche 
Dinge passieren nie ohne Grund ;) Und diesmal 
wird wohl darauf abgezielt Angst zu schüren , 
bzw allgemein herrauszufinden woher der Wind 
so weht ;) Aber wer nix zu verbergen hat dem 
kann  das  ja  egal  sein...in  jeder  Nachbarschaft 
gibt es doch immer irgend einen Blockwart , das 
ist  eben  etwas  größer  dimensioniert  o.O 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag MdilemmA Träumer 
dabei seit  2013 62 Forenbeiträge Geschrieben: 
02.07.13 19:16 Ich will mich ja jetzt nicht als 
Hellseher  outen  aber:  Das  wird  alles  in  den 
nächsten  Jahren  noch  zunehmen  und 
Dimensionen annehmen die  wir  uns  gar  nicht 
vorstellen  können/wollen.  Der  Polizeistaat  ist 
schon  fast  vollständig  aufgebaut  und  der 



Überwachungsstaat schleicht sich heimtückisch 
an. Das dann bei solchen Sachen wie dem BDA 
Gesetz  gesagt  wird  "wer  nichts  zu  verbergen 
hat,  hat  nichts  zu  befürchten"  ist  doch  nur 
Blauäugig. Noch geht es um Gesetze die vll ein 
großteil  der  Bevölkerung  verstehen  kann  aber 
das kann sich schnell ändern...  Nachher haben 
wir  einen  Staat  wie  in  Demolition  Man  oder 
ähnliches. Leider laufen die meisten Menschen 
in den sogenannten 1 Welt Ländern mit von den 
Massenmedien  aufgesetzten  Scheuklappen  auf 
der  suche  nach  Materiellen  Dingen  die  ihnen 
angepriesen wurden durch die Welt! Solange am 
ende  des  Monats  die  Kohle  auf  dem  Konto 
stimmt  und  man  ja  persönlich  (noch)  nicht 
davon  betroffen  ist  ist  alles  klar.  In  dieser 
Gesellschaft  stimmt  so  vieles  nicht,  ich  frage 
mich da echt wo in Zukunft die Menschenrechte 
und die Menschlichkeit  bleibt...  Mag alles  ein 
wenig Paranoid klingen für Normal Bürger aber 
das ist  eben meine Ansicht.  MdA Zu spleenig 
zum leben doch zu selten zum sterben....da geht 



er  hin  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  Neopunk 
Dauer-Träumer  dabei  seit  2012  1.039 
Forenbeiträge  1  Tripberichte  2  Galerie-Bilder 
Geschrieben:  02.07.13  20:01  Ich  hab  ehrlich 
gesagt Angst davor, da all dies mit teils großer 
Akzeptanz  in  der  Gesellschaft  passiert.  Ich 
befürchte  leider,  dass  es  so  gut  wie  keinen 
Widerstand gegen noch krassere Gesetze geben 
wird.  Eigentlich müsste  es  bald mal  irgendwo 
brennen,  ich  meins  ernst.  Die  Wichser  an  der 
Spitze  glauben sonst  noch,  dass  sie  sich  alles 
erlauben  können  Wir  brauchen  Spinner  und 
Verrückte,  es muss etwas passier'n!  Wir sehen 
doch,  wohin  es  führt,  wenn  die  Normalen 
regier'n Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden Direkter Link zum Beitrag MdilemmA 
Träumer  dabei  seit  2013  62  Forenbeiträge 
Geschrieben: 02.07.13 20:16 Neopunk schrieb: 
Ich hab ehrlich gesagt Angst davor, da all dies 
mit  teils  großer Akzeptanz in der  Gesellschaft 
passiert. Ich befürchte leider, dass es so gut wie 



keinen Widerstand gegen noch krassere Gesetze 
geben  wird.  Eigentlich  müsste  es  bald  mal 
irgendwo brennen, ich meins ernst. Die Wichser 
an der Spitze glauben sonst noch, dass sie sich 
alles erlauben können DoubleWord. Hier lassen 
die Menschen alles mit sich machen da sie nicht 
verstehen  das  es  sie  selbst  oder  Angehörige 
sehrwohl  betrifft  "ach  wir  sind  doch  gute 
Menschen  uns  kann  nichts  passieren"  .Nunja 
Autos müssen ja nicht unbedingt brennen aber 
es  sollten  hierzulande  andere  Parteien  an  die 
Macht kommen die sich nicht  von Lobbyisten 
einlullen und kaufen lassen,  das wäre mal ein 
Anfang...und  die  leute  sollten  für  die  Freiheit 
hierzulande  wieder  auf  die  Strße  gehen!  Zu 
spleenig  zum  leben  doch  zu  selten  zum 
sterben....da  geht  er  hin  Antworten  Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag fmop Traumländer dabei seit 2006 907 
Forenbeiträge  2  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
02.07.13 20:29 zuletzt geändert: 02.07.13 23:01 
durch  fmop  (insgesamt  1  mal  geändert) 



MdilemmA schrieb: aber es sollten hierzulande 
andere Parteien an die Macht kommen die sich 
nicht  von  Lobbyisten  einlullen  und  kaufen 
lassen,  das  wäre  mal  ein  Anfang...  ...aber  ich 
befuerchte dazu wird es nicht kommen. Selbst 
wenn hab ich eher  Bedenken das  diese  Partei 
dann  auch  ihre  "Interessen"  durchsetzt  und 
dadurch wieder Menschen in irgendeiner Weise 
unterdrueckt  werden.  Ich  glaube  nicht  an 
politische  Fuehrung.  Aber  um daran  etwas  zu 
aendern ist  die  Menschheit  anscheinend leider 
noch  lange  nicht  gewillt  bzw.  bereit. 
Warscheinlich muss wirklich erst eine Partei ran 
welche  zumindest  das  schlimmste  abwenden 
kann,  um  dann  auf  eine  herrschaftsfreie 
Gesellschaft hinzuarbeiten : ( Ich bin ich, aber 
da helfen Pillen...  Freiheit heisst nicht machen 
zu  koennen  was  man  will.  Sondern  nicht 
machen  zu  muessen  was  man  nicht  will.  !Ⓐ  
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag ehemaliges Mitglied 
Ex-Träumer  Geschrieben:  02.07.13  21:11 



zuletzt  geändert:  02.07.13  21:35  durch 
ehemaliges Mitglied (insgesamt 2 mal geändert) 
MdilemmA schrieb:  DoubleWord.  Hier  lassen 
die Menschen alles mit sich machen da sie nicht 
verstehen  das  es  sie  selbst  oder  Angehörige 
sehrwohl  betrifft  "ach  wir  sind  doch  gute 
Menschen  uns  kann  nichts  passieren"  .Nunja 
Autos müssen ja nicht unbedingt brennen aber 
es  sollten  hierzulande  andere  Parteien  an  die 
Macht kommen die sich nicht  von Lobbyisten 
einlullen und kaufen lassen,  das wäre mal ein 
Anfang...und  die  leute  sollten  für  die  Freiheit 
hierzulande  wieder  auf  die  Strße  gehen!  Und 
dann  wird  alles  gut  und  jeder  sollte  dafür 
kämpfen  wenn  es  sein  muss  eben  mit 
Waffengewalt , tötet was euch töten will , geht 
ja  schließlich  ums  eigene  (gesicherte  )  Leben 
was  einen  nicht  umbringt  macht  ja  eh  stark  , 
Auge  um  Auge...  Achne  ,  besser  ich  ergebe 
mich und ich halte doch lieber noch die andere 
Wange hin , denn nur die Aufgabe allen Leidens 
bringt  die  versprochene  Erlösung...  ;););) 



perpetuum mobile , auf ewig..... @MdilemmA , 
tut  mir  leid  wenn  ich  eben  meine  eigene 
Frustrierung und scheiß Laune vermeintlich an 
dir ausgelassen habe , das hab ich so bestimmt 
nicht gewollt ... Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
MdilemmA  Träumer  dabei  seit  2013  62 
Forenbeiträge  Geschrieben:  02.07.13  22:53 
Dann sitz da und mach nichts NonSence kannst 
ja eh nix ändern... Zu spleenig zum leben doch 
zu  selten  zum  sterben....da  geht  er  hin 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag ehemaliges Mitglied 
Ex-Träumer  Geschrieben:  02.07.13 23:15 Und 
seh  dir  gerne  dabei  zu...;)  Ich  frag  mich  nur 
grade was genau denn so zu ändern ist  ,  oder 
welche  Ziele  da  sind  ,  auf  die  es  sich  lohnt 
darauf  hin  zu  arbeiten  ,  welche  wir  als 
Menschheit  denn  in  den  letzten  x-  Tausenden 
von Generationen nicht geschafft haben endlich 
zu  verwirklichen...  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 



Seite (Beiträge 1 bis 25 von 49) › » LdT-Forum 
» Drogen & Gesellschaft  » Politik & Justiz  » 
Toleranz  gegenüber  den  Geheimdiensten 
Suchfunktion  Benutzerdefinierte  Suche 
Werbung  Wer  ist  online?  Folgende  LdT-
Mitglieder  sind  gerade  online:  2CzudemE, 
abcdenise,  Alber,  ap0phis29,  Atompilsner, 
Ayunize,  Azid  0der  lass  Es,  BaldurDash, 
Blinder,  blubbblubb, Chaoskimo, Chilly Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
Dado,  docjo,  DopeAmin,  Double,  Duke1990, 
Duo,  enjey,  Ercandize,  etar,  FinaX, 
FlyingHirsch757,  G4njay,  Gaaanjabacke, 
Garry1234,  Growly,  helge  hat  bock, 
Hofmann95,  iceeger,  Jenni65,  Jonathan5006, 
josef3, junge123, Kiffkev, KingRank, kubanese, 
kushonly, Kutt3, Lateral, lopa, Luxfuchs, maddi, 
magic  dream,  markmaster,  Maschruhm,  May, 
MetalheadOnAcid,  Mischblatt,  mliw,  Nagua, 
Nekenieh,  netboss,  noname162,  nudelholz, 
numen, obihoernchenlp, Oli343, ovi, Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 



psych, r4v3r, rodionraskolnikoff, RufNix, rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
Traeumerin,  TripmeisterEder,  Trueffelking, 
unbekannt,  War10rd,  wigbert,  willi91, 
willWissen,  xboyi,  xtrem3  Insgesamt  sind 
derzeit 298 Besucher online. Wer ist im Chat? 
Chaoskimo,  Collateral,  drug,  Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 



pfeife geraucht » Der Ketamin- Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 



Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft  »  Politik  &  Justiz  »  Toleranz 
gegenüber  den  Geheimdiensten  «  ‹  Seite 
(Beiträge  26  bis  49  von  49)  Autor  Beitrag 
MdilemmA  Träumer  dabei  seit  2013  62 
Forenbeiträge  Geschrieben:  02.07.13  23:32 
Dann sieh zu, perpetuum mobile was willste mir 
denn damit sagen? Zu spleenig zum leben doch 
zu  selten  zum  sterben....da  geht  er  hin 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag ehemaliges Mitglied 
Ex-Träumer  Geschrieben:  02.07.13  23:52  Dir 
persönlich hier , um die Uhrzeit eigentlich nix... 



Kannst ja eine Kontaktanfrage schicken wenn es 
dir so am Herzen liegt ! Ist doch wunderschön 
wie  hier  jeder  in  der  eigenen  Meinung 
respektiert wird... Und eine gute Nacht darf ich 
dir  und  euch  allen  doch  sowieso  wünschen  ? 
Good night,  sleep  tight,  don't  let  the  bedbugs 
bite.  ;) Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden Direkter Link zum Beitrag Shulgenesis 
Dauer-Träumer  dabei  seit  2012  12 
Forenbeiträge  Geschrieben:  03.07.13  03:18 
nudelholz schrieb: Die VPN-Dienste bringen dir 
aber  nur  einen  erheblichen  Vorteil,  wenn  der 
Provider  definitiv  keine  größeren  Logfiles 
anlegt,  mit  deren  Hilfe  man  dann  wieder 
Verbindungen  oder  gar  Inhalte  rekonstruieren 
könnte. D. h. in dem Fall vertraust du diesem 
Anbieter, wenn du etwas nicht ganz legales im 
Internet tust (z. B. urheberrechtlich geschütztes 
Material  herunterladen  oder  anbieten, 
Betäubungsmittel  kaufen  oder  verkaufen, 
Geldwäsche via Bitcoins usw.)...  Die Frage ist 
nun,  wie  vertrauenswürdig  sind  solche 



Anbieter?  Woher  nimmst  du  die  Gewissheit, 
dass  nicht  gerade  solche  Firmen  nicht  mit 
anderen  Organisationen  (wie  z.  B.  staatlichen 
Institutionen) zusammenarbeiten, ohne dass dies 
für  dich  erkenntlich  ist?  Ich  habe  ja  bereits 
geschrieben,  dass  es  keine  absolute  Sicherheit 
gibt. Man sollte sich über die VPN-Dienste, die 
man  benutzen  will,  gut  informieren.  Zu 
beachten ist z. B., in welchem Land der Sitz des 
Unternehmens  ist,  welche  Datenpolitik  in 
diesem Land angesagt ist etc. Es gibt aber mit 
Sicherheit  einige  Anbieter,  bei  denen  eine 
gewisse  Ideologie  dahinter  steckt,  und  denen 
man  bis  zu  einem  gewissen  Grad  vertrauen 
kann. Wem das alles zu wenig ist, der muss sich 
eigene Root-Server  mieten oder  besser  kaufen 
und  seine  eigenen  VPN-Server  basteln  ;-) 
Andere Alternativen gibt es auch, z. B. anonyme 
Netzwerke  im  Internet  (TOR  oder  I2P 
beispielsweise),  die  quelloffen  und 
gemeinnützig  sind  (aber  leider  noch  etwas 
langsam und beschränkt). Es gibt so vieles, das 



man  tun  kann,  aber  die  meisten  Benutzer 
kriegen  es  ja  nicht  mal  hin,  ihre  Browser-
Cookies zu löschen... Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
nudelholz  Entwickler  dabei  seit  2009  1.184 
Forenbeiträge  4  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
14.07.13  22:16  Bei  Golem  gibts  einen  guten 
Artikel  zur  derzeitigen  Problematik: 
http://www.golem.de/news/abhoerskandal-
verschluesseltgegen-  geheimdienste-1307-
100361.html "Zeit ist gelb, schmeckt nicht und 
ist unnötig." - Kittster "Glaub mir, lieber erstmal 
zu  wenig  genommen  haben,  als  am  nächsten 
Morgen wie ne neugeborene Giraffe laufen zu 
müssen." -  SchredderNaut Böser  Zwilling von 
Kittster  :>  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Delete  Traumland-Faktotum  dabei  seit  2004 
4.525 Forenbeiträge 2 Tripberichte 10 Galerie-
Bilder  Geschrieben:  14.07.13  22:27  nudelholz 
schrieb: Bei Golem gibts einen guten Artikel zur 
derzeitigen  Problematik: 



http://www.golem.de/news/abhoerskandalversch
luesselt-  gegen-geheimdienste-1307-
100361.html  Wenn  ich  nicht  arbeite, 
vernachlässige ich solche Seiten immer. Danke 
für den Hinweis. Reset your brain... Life’s great! 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag nudelholz Entwickler 
dabei seit 2009 1.184 Forenbeiträge 4 Galerie-
Bilder Geschrieben: 31.07.13 13:35 Es wird an 
einer  Open-Source-Alternative  zu  Skype 
gearbeitet. Der Name der Software lautet "Tox". 
Sie ermöglicht eine verschlüsselte Peer-to-Peer-
Telefonie, ohne dass dafür eine zentrale Instanz 
notwendig  ist.  Das  Programm  befindet  sich 
derzeit noch in Entwicklung, ist also noch nicht 
fertig.  Allerdings  schreiben  schon  einige  IT-
Portale  Berichte  darüber:  golem computerbase 
heise pro-linux Es besteht  Hoffnung,  dass mit 
dieser  Software  für  verschlüsselte  Telefonie, 
Videotelefonie und verschlüsselter Dateitransfer 
ohne zentral  verwaltende Instanz  (ähnlich  wie 
bei  TorChat  oder  CSpace)  ein  vollständiger 



Ersatz für Skype geschaffen werden kann, der 
darüber  hinaus  auch  noch  quelloffen  ist.  Laut 
den  Artikeln  wird  an  einem  Kern  (Tox-Core: 
Verschlüsselung,  Nachrichtenaustausch  etc.) 
und an einer grafischen Oberfläche (Tox-GUI, 
gibt auch ein paar Screenshots) jeweils getrennt 
gearbeitet.  Das  Programm wird  für  Windows, 
OSX  und  Linux  verfügbar  sein.  Sollte  man 
vielleicht weiter beobachten, da TorChat keine 
Videotelefonie  unterstützt  und  durch  das  Tor-
Netzwerk  nicht  für  seinen  schnellen 
Verbindungsaufbau  bekannt  ist.  "Zeit  ist  gelb, 
schmeckt  nicht  und  ist  unnötig."  -  Kittster 
"Glaub mir, lieber erstmal zu wenig genommen 
haben,  als  am  nächsten  Morgen  wie  ne 
neugeborene  Giraffe  laufen  zu  müssen."  - 
SchredderNaut  Böser  Zwilling  von Kittster  :> 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag ehemaliges Mitglied 
Ex-Träumer  Geschrieben:  31.07.13  15:45  Als 
nächsten  schritt  wird  der  staat  die 
verschlüsslung  verbieten.  Wir  werden  schon 



sehen.. Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  Monimon 
Dauer-Träumer dabei seit 2012 9 Forenbeiträge 
Geschrieben:  31.07.13 19:17 mcq schrieb:  Als 
nächsten  schritt  wird  der  staat  die 
verschlüsslung  verbieten.  Wir  werden  schon 
sehen..  Wird  ja  in  den  Niederlanden  schon 
vorbereitet  bzw. wurde der erste Schritt  schon 
vorgeschlagen  : 
http://www.heise.de/newsticker/meldung/Nieder
lande-  Gesetzentwurf-ueber-
Entschluesselungsbefehl-  1854652.html  "Wer 
den  freien  Genuß  von  Canabis  befürwortet, 
nimmt  in  verantwortungsloser  Weise  den  Tod 
von  Tausenden  junger  Menschen  in  Kauf."  - 
Edmund Stoiber Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
ehemaliges Mitglied Ex- Träumer Geschrieben: 
31.07.13  21:09  na  wer  sagts..  hmm 
kinderpornos.. also terroismus hat mich nur zu 
90%  überzeugt  aber  jetzt  bin  ich  auch  dafür. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 



Direkter  Link  zum  Beitrag  Gaaanjabacke 
Traumländer dabei  seit  2010 20 Forenbeiträge 
Geschrieben:  31.07.13  21:16  das  wirklich 
schlimme dran ist, dass es genau so immer und 
immer  wieder  funktioniert.  man  quatscht 
irgendwas  von  terrorismus,  drogen  oder 
kinderpornos und scho lässt sich alles verbieten 
oder reglementieren! Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
ehemaliges  Mitglied  Ex-Träumer  Geschrieben: 
31.07.13 21:55 Wie das gesetzt zum schutz des 
Volkes(1933)?  Wir  sollten  froh  sein  eine  so 
angaschierte  regierung  zu  haben...  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum Beitrag  nudelholz  Entwickler  dabei 
seit 2009 1.184 Forenbeiträge 4 Galerie- Bilder 
Geschrieben:  31.07.13 22:01 mcq schrieb:  Als 
nächsten  schritt  wird  der  staat  die 
verschlüsslung  verbieten.  Wir  werden  schon 
sehen.. Das ist angesichts der vielen lizenzfreien 
und  quelloffenen  Verschlüsselungsverfahren 
nicht  mehr  möglich.  Es  ist  äußerst 



unwahrscheinlich,  dass  ein  Staat  die  Nutzung 
von freier Kryptografie unter Strafe stellt, zumal 
diese  vom  Staat  selbst  massiv  im  Internet 
Verwendung  findet  (Behörden,  Polizei...)... 
"Zeit ist gelb, schmeckt nicht und ist unnötig." - 
Kittster  "Glaub  mir,  lieber  erstmal  zu  wenig 
genommen haben, als am nächsten Morgen wie 
ne  neugeborene  Giraffe  laufen  zu  müssen."  - 
SchredderNaut  Böser  Zwilling  von Kittster  :> 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag ehemaliges Mitglied 
Ex-Träumer  Geschrieben:  31.07.13  22:28  Es 
spricht doch nix dagegen ein gesetz zu machen 
in dem eine strafe für  alle  nicht  "besonderen" 
Leute  vorgesehen  ist  die  verschlüsslung 
anwenden oder? Oder wir machen auch sowas 
wie  Guantanamo.  Da  wollen  die  Terroisten 
freiwillig ihre passwörter preisgeben. Verfluchte 
hippies!  ;)  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
nudelholz  Entwickler  dabei  seit  2009  1.184 
Forenbeiträge  4  Galerie-  Bilder  Geschrieben: 



31.07.13  22:47  Du  hast  es  nicht  ganz 
verstanden,  fürchte  ich.  Das  gesamte  Internet 
verlässt  sich  heutzutage  auf  kryptografische 
Algorithmen wie RSA und AES, ohne die eine 
sicherer  Austausch  von  Daten  nicht  mehr 
möglich  ist.  Wenn  du  den  Einsatz  von 
Kryptografie  in  der  Bevölkerung unterbindest, 
würde das bedeuten, dass jeder seine Daten im 
Internet im Klartext austauschen müsste. Heißt 
also, dass du beim Verbot von Kryptografie kein 
Internet  in  der  jetzigen Form nutzen könntest. 
Da das Internet aber ein wirtschaftlicher Faktor 
ist (z. B. sicheres Einloggen beim Einkauf bei 
Amazon, sonst könnte dir dein Nachbar nämlich 
für 10.000€ etwas bestellen, was du nicht haben 
willst  oder  bezahlen  könntest),  wird  sich  der 
Staat nicht herausnehmen, die Verwendung von 
Kryptografie  auf  militärische  und  staatliche 
Zwecke zu beschränken. Damit würden massiv 
Arbeitsplätze wegfallen,  was nicht  gewollt  ist. 
Es  ist  äußerst  unwahrscheinlich,  dass  die 
Verwendung  von  Kryptografie  für 



Privatpersonen per Gesetz verboten wird. Eher 
wiegt  man  den  Bürger  in  einer  scheinbaren 
Sicherheit, während man selbst vielleicht schon 
längst  Passwörter  knacken kann ;)  Deine Idee 
würde so vieles  auf  den Kopf stellen,  dass es 
finanziell  nicht  mehr  tragbar  wäre.  "Zeit  ist 
gelb, schmeckt nicht und ist unnötig." - Kittster 
"Glaub mir, lieber erstmal zu wenig genommen 
haben,  als  am  nächsten  Morgen  wie  ne 
neugeborene  Giraffe  laufen  zu  müssen."  - 
SchredderNaut  Böser  Zwilling  von Kittster  :> 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag ehemaliges Mitglied 
Ex-Träumer Geschrieben: 31.07.13 23:38 Man 
könnte aber eine regelung machen welche nur 
die  verwendung  bestimmter  programme 
erlaubt..  usw  Dein  vorletzter  satz  trifft 
vermutlich  ins  schwarze.  (exploits  für  openssl 
gabs  schon 
http://www.heise.de/security/meldung/Schwach
eKrypto-  Schluessel-unter-Debian-Ubuntu-und-
Co- 207332.html .. und gibt es heute vermutlich 



auch noch) Bzw man muss ja nicht immer die 
verschlüsslung  knachen  sondern  nur  den 
schlüssel klauen. Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
nudelholz  Entwickler  dabei  seit  2009  1.184 
Forenbeiträge  4  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
01.08.13  01:51  Ja,  der  Bug  ist  mir  bekannt. 
Dabei  wurde  die  korrekte  Generierung  von 
Zufallszahlen  für  kurze  Zeit  außer  Gefecht 
gesetzt  -  bedeutet,  dass  zu  oft  die  gleiche 
Zufallszahl  gezogen  wurde,  was  die 
Schlüsselgenerierung unsicher machte. Man hat 
nicht den Schlüssel "geklaut", wie du es nennst, 
sondern  man  hätte  das  Verfahren,  wie  der 
Schlüssel erzeugt wurde, rekonstruieren können. 
Ein  mathematischer  Algorithmus  bedingt  nun 
mal leider, dass es keinen "echten" Zufall gibt. 
Man  spricht  in  diesem  Kontext  auch  von 
Pseudozufall.  Wenn natürlich  (wie  damals  bei 
dem Bug) der Zufall berechenbar wird, können 
Angreifer  den  Schlüssel  ebenfalls  berechnen. 
Die von dir genannte Sicherheitslücke ist schon 



seit Ewigkeiten behoben und kein Exploit von 
irgendwelchen Geheimdiensten. An dieser Stelle 
sieht  man  eigentlich,  wie  gut  Open-Source-
Software funktioniert und dass Fehler gefunden 
werden, wenn sich Menschen freiwillig mit dem 
Code  beschäftigen  und  ihn  gegebenenfalls 
korrigieren.  Das  ganze  war  einfach  nur  ein 
"dummer  Fehler",  keine  böse  Absicht  eines 
überwachenden Staates. Dein zuletzt genannter 
Aspekt ist viel schwerwiegender als der Bug der 
Pseudozufallszahlen. 
http://www.zdnet.de/88163496/nsa-und-fbi-
verlangengeheime-  schlussel-fur-ssl-
verbindungen/ 
http://www.heise.de/security/meldung/US-
Behoerdenfordern-  angeblich-geheime-SSL-
Schluessel-von-Internet-  Dienstleistern-
1924012.html 
http://winfuture.de/news,77122.html  Aus  den 
Artikeln geht hervor, dass sich das FBI und die 
NSA  quasi  das  Recht  herausnehmen,  von 
anderen  Organisationen  die  Schlüssel 



einzufordern.  Somit  wäre  jegliche 
Verschlüsselung  vor  diesen  Organisationen 
wirkungslos,  da  sie  ebenfalls  im  Besitz  der 
Schlüssel  sind.  Das  ist  allerdings  keine 
Schwäche  eines  krytografischen  Algorithmus 
sondern politisches Versagen und Unterwerfung 
auf  höchster  Ebene.  "Zeit  ist  gelb,  schmeckt 
nicht  und  ist  unnötig."  -  Kittster  "Glaub  mir, 
lieber  erstmal zu wenig genommen haben,  als 
am  nächsten  Morgen  wie  ne  neugeborene 
Giraffe  laufen  zu  müssen."  -  SchredderNaut 
Böser  Zwilling  von  Kittster  :>  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  ehemaliges  Mitglied  Ex-
Träumer Geschrieben: 01.08.13 10:51 ohoh wir 
haben schwere zeiten vor uns. Hoffentlich läuft 
alles  friedlich  ab.  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
nudelholz  Entwickler  dabei  seit  2009  1.184 
Forenbeiträge  4  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
12.08.13  13:02  In  Deutschland  wird  an  einer 
sicheren Variante zu Whatsapp gearbeitet.  Das 



entstehende  Produkt  heißt  whistle.im  und  soll 
vollständige  Ende-zu-  Ende-Verschlüsselung 
unterstützen.  Hier  ein  paar  Artikel  aus  der 
Netzpresse:  http://www.golem.de/news/whistle-
imverschluesselter-  whatsapp-konkurrent-
kommt-ausdeutschland-  1308-100879.html 
http://www.shortnews.de/id/1043754/whistle-
im-sicherewhatsapp-  alternative-aus-
deutschland 
http://www.androidnext.de/apps/whistle-im-
whatsappalternative-  aus-deutschland-mit-
datenschutz-fokus/  http://www.com-
magazin.de/news/android/whistle.imwhatsapp- 
konkurrenz-213363.html 
http://www.webmasterpro.de/portal/news/2013/
08/09/whist  leim-deutscher-whatsapp-
konkurrent-setzt-aufverschluesselung.  html 
http://www.pcgameshardware.de/Handy-
Smartphone-  229953/News/whistleim-
WhatsApp-Messenger-1082410/  App  im 
Android  Play  Store  zum  Ausprobieren: 
https://play.google.com/store/apps/details?



id=im.whistle Offener Quelltext zum Studieren: 
https://github.com/whistle-im/whistle-im  "Zeit 
ist  gelb,  schmeckt  nicht  und  ist  unnötig."  - 
Kittster  "Glaub  mir,  lieber  erstmal  zu  wenig 
genommen haben, als am nächsten Morgen wie 
ne  neugeborene  Giraffe  laufen  zu  müssen."  - 
SchredderNaut  Böser  Zwilling  von Kittster  :> 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  DeadHead 
Traumländer dabei seit 2009 662 Forenbeiträge 
Geschrieben:  12.08.13  17:34  MdilemmA 
schrieb: Das wird alles in den nächsten Jahren 
noch zunehmen und Dimensionen annehmen die 
wir  uns  gar  nicht  vorstellen  können/wollen. 
Davon  würde  ich  auch  ausgehen,  allerdings 
kommt  mir  diese  NSA  Offenbarung  etwas 
witzlos vor. Bevor die Story in den Mainstream- 
Medien präsentiert wurde, war doch insgeheim 
schon die Mehrheit der Leute davon überzeugt, 
dass  da  im  Hintergrund  jede  Handlung  im 
Internet überwacht wird, Telefone abgehört bzw. 
Daten  gespeichert  werden.  Klick  mich!  Ich 



werfe mal einen Blick in meine Kristallkugel... 
Im  Jahr  2027:  Das  erste  globale 
Kommunikationsnetz  Internet  hat  die  Rolle 
einer Weltregierung übernommen und wird von 
leistungsstarker  Software  auf  einem  riesigen 
Quantenrechner  irgendwo  in  einem  geheimen 
Bunker  überwacht.  Die  Technik  bietet  eine 
Kontrollmöglichkeit  für  die  noch  bestehenden 
Staaten  und  erkennt  Bedürfnisse,  Interessen 
seiner  Bürger.  Die  Regierenden  nutzen  die 
anonymisierten Daten die bereitgestellt werden 
und  passen  ihre  Politik  dementsprechend  an, 
werden  grundlegende  Rechte  und  Bedürfnisse 
der  Bürger  von  einzelnen  Staaten  missachtet, 
werden sie ihre Unzufriedenheit auf irgendeine 
Weise  im Netz  preisgeben.  Google  glass  oder 
ähnliche  Technik  ist  allgenwärtig  und 
ermöglicht,  dass  praktisch  alle  Daten 
(Aufenthalt  wo  und  wann,  Aufzeichnung  von 
Geräuschen  sowie  Videoaufnahme  von  dem 
Blickfeld des Nutzers...) für bestimmte Anliegen 
abrufbar  sind.  Ein  Beispiel:  An  einem 



öffentlichen Platz werde ich von Polizisten ohne 
ersichtlichen  Grund  (von  meinem  äußeren 
Erscheinungsbild mal abgesehen) nach verboten 
Gegenständen/Substanzen  durchsucht.  Da  ich 
weiß  was  ich  zu  befürchten  habe  wenn  1,3g 
Cannabis  sowie  2g  Amphetamin  in  meiner 
Hosentasche gefunden werden, täusche ich vor 
zu  kooperieren  und  packe  meine  verbotenen 
Stöffchen aus und während sich die Polizisten 
über ihren Erfolg freuen, renne ich davon und 
kaue das Gras in der Absicht es zu schlucken, 
das  Speed  wird  in  ein  kleines  Bächlein 
geworfen  und  bis  die  beiden  beleibten 
Gesetzeshüter wieder in meiner Nähe sind hat 
das  Wasser  die  Beweise  vernichtet  und  mit 
einem  Lächeln  schlucke  ich  die  zerkaute 
Graspampe in der Hoffnung wenigstens davon 
noch etwas  zu  haben.  Keuchend kommt einer 
der Polizisten zu mir und schlägt mir mit seiner 
Faust  mit  voller  Wucht  ins  Gesicht.  Meine 
futuristische  Brille  hält  er  für  ein 
Modeaccessoire. Ich gebe eine Anzeige auf und 



beantrage die Beschaffung der Beweismittel, die 
bei  einer  großen  Internetfirma  auf  speziellen 
Servern lagern. Die abgefragten Daten erhalten 
durch  den  Zugriff  selbst  eine  neue  Priorität, 
jeder  Zugriff  wird  mit  Schlagworten  versehen 
wodurch  auch  weniger  spezifische  Anfragen 
später  eine  Verbindung  zu  meinem  Material 
aufweisen  können.  Um  das  Vorgehen  der 
Sicherheitskräfte  auf  einer  Großdemonstration 
zu untersuchen werden Ereignisse rekonstruiert, 
die zu einer gewalttätigen Ausschreitung geführt 
haben  sollen.  Es  stellt  sich  heraus  dass  die 
Provokation  einzelner  Demonstranten  (die  mit 
der  Technik identifiziert  werden können) dazu 
geführt  hat,  dass  Sicherheitskräfte  dies  als 
Rechtfertigung  nahmen  mit  Gewalt 
(Wasserwerfer o.ä.) auch gegen alle vorzugehen, 
die sich bei der Ausübung ihres Rechts auf freie 
Meinungsäußerung  völlig  korrekt  verhalten 
haben. Es lässt sich mit einer derartigen totalen 
automatisierten  Überwachung  beispielsweise 
auch ein Gefahrenpotenzial abschätzen wenn es 



um  künftige  Aufstände  geht,  oder  rassistisch 
motivierte  Gewalttaten,  bevor  es  zu 
Gefährdungen  von  Gesellschaft  oder 
Minderheiten kommen kann, hat das Programm 
längst  festgelegt  wie  stark  die  momentane 
Bereitschaft  in  der  Bevölkerung  ist  um  etwa 
Bürger bestimmter Herkunft oder Sexualität zu 
lynchen.  Personen  die  als  potenzielle 
Bedrohung  identifiziert  wurden,  bekommen 
während  ihrer  Internetnutzung  automatisch 
bestimmte Inhalte unauffällig, beispielsweise in 
Form  von  Werbung  oder 
Nachrichtenschlagzeilen,  innerhalb  ihres 
gewohnten  Umfelds  platziert.  Dadurch  soll 
Prävention stattfinden die der Nutzer nicht als 
solche  wahrnimmt.  Die  Nachweis  von 
Verbrechen wird so einfach wie nie, selbst die 
individuellen  Umstände  die  zu  einer  Straftat 
geführt  haben  können  nachvollzogen  werden 
und fließen in  das  Urteil  vor  Gericht  mit  ein. 
Werbeangebote oder Informationen sind eins zu 
eins auf den Nutzer angepasst. Ich bin eigentlich 



optimistisch,  dass  sich  das  Internet  noch 
deutlich in eine Richtung entwickelt,  die viele 
ungeahnte  Möglichkeiten  bietet  jeden  Bürger 
einer  globalen Gesellschaft  mit  Informationen, 
Gütern  oder  Kontakten  zu  verknüpfen  die  für 
die  betreffende  Person  von  Bedeutung  sind. 
Gehirnwäsche wird womöglich zur anerkannten 
Wissenschaft  und  hat  eine  Gesellschaft 
erschaffen die  frei  von Korruption,  Rassismus 
und Ausbeutung ist.  Vernünftiger Umgang mit 
Umwelt  und  Mitmenschen  wird  durch 
wohlüberlegte  Präsentation  von  bestimmten 
Inhalten  konditioniert.  Und 
Geheimdienstmitarbeiter sind die lästige Pflicht 
los  sich  mit  dem  langweiligen  Leben  von 
Ottonormalbürger auseinanderzusetzen. So sieht 
mein  Utopia  aus..  Thou  shalt  not  alter  the 
consciousness of thy fellow men Thou shalt not 
prevent thy fellow man from altering his or her 
own consciousness -Timothy Leary- Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum Beitrag  nudelholz  Entwickler  dabei 



seit 2009 1.184 Forenbeiträge 4 Galerie-Bilder 
Geschrieben:  06.09.13  10:45  Bei  Golem  sind 
drei  interessante  Artikel  zum  Thema 
Verschlüsselung,  Geheimdienste  und  Tor 
erschienen: NSA kann Internet-Verschlüsselung 
knacken  NSA-Skandal  weder  aufgeklärt  noch 
beendet Tor-Nutzer surfen nicht anonym Bleibt 
also vorsichtig, bei dem, was ihr mit Tor anstellt 
und im TorChat schreibt, da diese Verbindungen 
offenbar doch nicht  anonym und sicher genug 
sind.  "Zeit  ist  gelb,  schmeckt  nicht  und  ist 
unnötig." - Kittster "Glaub mir, lieber erstmal zu 
wenig  genommen  haben,  als  am  nächsten 
Morgen wie ne neugeborene Giraffe laufen zu 
müssen." -  SchredderNaut Böser  Zwilling von 
Kittster  :>  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
nudelholz  Entwickler  dabei  seit  2009  1.184 
Forenbeiträge  4  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
30.11.13 12:51 Mal  ein Doppelpost  von mir... 
Anonymisierung:  Tor  soll  Internet-Standard 
werden  IETF  Group  Proposes  Making  Tor 



Anonymity  an  Internet  Standard  Die  IETF 
(Internet  Engineering  Task  Force)  ist  ein 
Gremium zur Standardisierung von Protokollen, 
die  im  Internet  von  allen  Geräteherstellern 
unterstützt  werden sollen.  Bedeutet:  die  TOR-
Technologie könnte eines Tages ein Standard im 
Internet  werden,  sofern  das  Gremium  diese 
Empfehlung ausspricht und die Gerätehersteller 
(Netzwerkkarten  in  Computern,  Smartphones, 
Router  usw.)  diese  auch  umsetzen.  "Zeit  ist 
gelb, schmeckt nicht und ist unnötig." - Kittster 
"Glaub mir, lieber erstmal zu wenig genommen 
haben,  als  am  nächsten  Morgen  wie  ne 
neugeborene  Giraffe  laufen  zu  müssen."  - 
SchredderNaut  Böser  Zwilling  von Kittster  :> 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Nuelon  Träumer 
dabei seit 2013 177 Forenbeiträge Geschrieben: 
01.12.13 19:33 Ein Artikel auf heise.de zu dem 
von  nudelholz  angesprochenen  Thema:  IETF 
denkt  über mehr Anonymität  im Internet  nach 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 



Direkter  Link  zum  Beitrag  Antonio  Peri 
Traumland-Faktotum  dabei  seit  2006  4.362 
Forenbeiträge 3 Tripberichte 2 Langzeit-TB 10 
Galerie-Bilder Geschrieben: 08.12.13 18:12 Mal 
ernsthaft:  https://www.youtube.com/watch? 
v=hp0FVvpfbFU  oder  gern  auch  lustig: 
https://www.youtube.com/watch?
v=J0SJJQyYNCE  Ich  blogge  zum  Thema 
Drogenpolitik:antonioperi.wordpress.com 
Antonio  Peri  auf 
Facebook:www.facebook.com/antonio.peri.395
6  Antonio  Peri  auf 
Twitter:twitter.com/PeriAntonio Mein Youtube- 
Kanal: 
http://www.youtube.com/channel/UC87uh0MjS
FR0gEsO NgzObRg Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
nudelholz  Entwickler  dabei  seit  2009  1.184 
Forenbeiträge  4  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
20.12.13 22:32 Bittorrent plant einen Chat, der 
technologisch  so  ähnlich  funktioniert  wie  das 
damalige  cspace: 



http://labs.bittorrent.com/experiments/bittorrent
chat.  html  Artikel  auf  Golem  Artikel  auf 
tomshardware  Artikel  bei  Chip  Artikel  bei 
pcwelt  MrBabbage  hat  mich  noch  auf  einen 
weiteren  Kandidaten  für  verschlüsselten 
Nachrichtenaustausch  aufmerksam  gemacht: 
RetroShare "Zeit ist gelb, schmeckt nicht und ist 
unnötig." - Kittster "Glaub mir, lieber erstmal zu 
wenig  genommen  haben,  als  am  nächsten 
Morgen wie ne neugeborene Giraffe laufen zu 
müssen." -  SchredderNaut Böser  Zwilling von 
Kittster  :>  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag « ‹ 
Seite (Beiträge 26 bis 49 von 49) LdT-Forum » 
Drogen  &  Gesellschaft  »  Politik  &  Justiz  » 
Toleranz  gegenüber  den  Geheimdiensten 
Suchfunktion  Benutzerdefinierte  Suche 
Werbung  Wer  ist  online?  Folgende  LdT-
Mitglieder  sind  gerade  online:  2CzudemE, 
abcdenise,  Alber,  ap0phis29,  Atompilsner, 
Ayunize,  Azid  0der  lass  Es,  BaldurDash, 
Blinder,  Chaoskimo,  Chilly  Willy, 



codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
Dado,  docjo,  DonnaQuerida,  DopeAmin, 
Double,  Dreamtime,  Duke1990,  Duo,  enjey, 
Ercandize,  etar,  FinaX,  FlyingHirsch757, 
FunkyDung3000,  G4njay,  Gaaanjabacke, 
Garry1234,  helge  hat  bock,  iceeger,  Jenni65, 
jintexo,  Jonathan5006,  junge123,  Kiffkev, 
KingRank,  kollesopp,  kubanese,  kushonly, 
Kutt3,  Lateral,  lopa,  Luxfuchs,  maddi, 
Maschruhm,  May,  MetalheadOnAcid,  mliw, 
MultiKetaminsaft, Nagua, netboss, noname162, 
nudelholz,  numen,  obihoernchenlp,  Oli343, 
OpticVision,  ovi,  P4UL2208,  Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 
r4v3r,  rodionraskolnikoff,  RufNix,  rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
TripmeisterEder,  Trueffelking,  UglyLikeYou, 
unbekannt,  War10rd,  wigbert,  willi91, 
willWissen, Wrecky0, xboyi, xtrem3 Insgesamt 
sind  derzeit  289  Besucher  online.  Wer  ist  im 



Chat? Collateral, DonnaQuerida, drug, Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin- Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum » 
o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien  Treffen  » 
Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg  und 



Umgebung » Suche interessante Leute aus dem 
Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 



community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft  »  Politik  &  Justiz  » 
Zollfahndungsamt-
Ermittlungsverfahren,Hilfe,Erfahrungen Seite 1 
(Beiträge  1  bis  15  von  15)  Autor  Beitrag 
CamonFlaesch  Träumer  dabei  seit  2013  260 
Forenbeiträge  3  Tripberichte  Geschrieben: 
27.10.13 19:08 zuletzt geändert: 27.10.13 19:55 
durch  CamonFlaesch  (insgesamt  3  mal 
geändert)  Hallo  Träumer,  Jetzt  macht  mir  der 
Zoll  Probleme,wegen  30  g  2-
Fluoromethamphetamin-  Hydrochlorid  (2Fma) 
aus  China  ,die  Sendung  wurde  vom  Zoll 
angeblich  kontrolliert  und  analysiert. 
Betreff:Ermittlungsverfahren  wegen  des 
Verdachts des Bannbruchs und eines Verstoßes 
gegen  das  Arzeneimittelgestetz  (AMG)  und 
sogar  versuchtes  Inverkehrbringen  von 
Arzeneimitteln,bei  denen begründeter Verdacht 
auf  schädliche  Wirkungen  besteht  ist 



angekreutzt. Bis her hab ich das Päckchen noch 
nicht angenommen,wieso auch ?bzw. noch nicht 
auf das Schreiben oder sonstiges reagiert.  Wie 
verhalte ich mich da am besten? Hat denn wer 
schon  ähnliche  Erfahrungen  gemacht?  Was 
könnte  denn da auf  mich zu kommen? Grüße 
Beherrsche das Chaos oder werde vom Chaos 
beherrscht!  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Sensen1987  Träumer  dabei  seit  2013  414 
Forenbeiträge  Geschrieben:  27.10.13  19:14 
Jedes RC fällt unter das AMG solange es nicht 
im BtMG aufgelistet ist ! Das einzige was ich 
dir  raten  kann,  geh  zum Anwalt.  30g  sind  ja 
nicht  grad  wenig  (?)  Was  bedeutet 
"Bannbruch" ? Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
nudelholz  Entwickler  dabei  seit  2009  1.184 
Forenbeiträge  4  Galerie-  Bilder  Geschrieben: 
27.10.13  19:17  dejure,  Abgabenordnung 
schrieb:  §  372  Bannbruch  (1)  Bannbruch 
begeht,  wer  Gegenstände  entgegen  einem 



Verbot  einführt,  ausführt  oder  durchführt.  (2) 
Der Täter wird nach § 370 Abs. 1, 2 bestraft, 
wenn die Tat nicht in anderen Vorschriften als 
Zuwiderhandlung gegen ein Einfuhr-, Ausfuhr- 
oder  Durchfuhrverbot  mit  Strafe  oder  mit 
Geldbuße bedroht  ist.  von hier.  "Zeit  ist  gelb, 
schmeckt  nicht  und  ist  unnötig."  -  Kittster 
"Glaub mir, lieber erstmal zu wenig genommen 
haben,  als  am  nächsten  Morgen  wie  ne 
neugeborene  Giraffe  laufen  zu  müssen."  - 
SchredderNaut  Böser  Zwilling  von Kittster  :> 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  CamonFlaesch 
Träumer  dabei  seit  2013  260  Forenbeiträge  3 
Tripberichte  Geschrieben:  27.10.13  19:22 
zuletzt  geändert:  27.10.13  20:18  durch 
CamonFlaesch  (insgesamt  5  mal  geändert) 
Sensen1987  schrieb:  Jedes  RC fällt  unter  das 
AMG solange es nicht im BtMG aufgelistet ist ! 
Das  einzige  was  ich  dir  raten  kann,  geh  zum 
Anwalt.  30g sind ja nicht grad wenig (?) Was 
bedeutet  "Bannbruch"  ?  Wiki:Bannbruch 



begeht,  wer  Gegenstände  entgegen  einem 
Verbot einführt, ausführt oder durchführt (§ 372 
Abgabenordnung).  Der  Täter  wird  wegen 
Steuerhinterziehung bestraft, wenn die Tat nicht 
in  anderen  Vorschriften  als  Zuwiderhandlung 
gegen  ein  Einfuhr-,  Ausfuhr-  oder 
Durchfuhrverbot mit Strafe oder mit Geldbuße 
bedroht  ist.  Na  toll,dann  bin  ich  wohl  am 
Arsch?... Beherrsche das Chaos oder werde vom 
Chaos  beherrscht!  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
nudelholz  Entwickler  dabei  seit  2009  1.184 
Forenbeiträge  4  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
27.10.13 19:30 Einen ähnlichen Fall findest du 
hier: Klick. Vielleicht helfen dir die Antworten 
aus  diesem  Thread  weiter.  "Zeit  ist  gelb, 
schmeckt  nicht  und  ist  unnötig."  -  Kittster 
"Glaub mir, lieber erstmal zu wenig genommen 
haben,  als  am  nächsten  Morgen  wie  ne 
neugeborene  Giraffe  laufen  zu  müssen."  - 
SchredderNaut  Böser  Zwilling  von Kittster  :> 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 



Direkter  Link  zum  Beitrag  CamonFlaesch 
Träumer  dabei  seit  2013  260  Forenbeiträge  3 
Tripberichte  Geschrieben:  27.10.13  19:47  Ist 
ähnlich, Also das Schreiben von mir ist weder 
vom Staatsanwalt noch von der Polizei sondern 
direkt  vom  Zoll.  Schriftliche  Anhörung:  Die 
Stellen  mir  fragen  wie:  Haben  sie  die 
gegenständlichen  Produkte  bestellt?wenn  nein 
wieso wurde dann ihre Telephonnummer auf der 
Postsendung  angegeben?  Wie  erfolgte  die 
Bestellung,zu welchem Zweck usw. Am besten 
wäre wohl nur den Personalbogen aus zu füllen 
zu dem ich ja verpflichtet bin und zu dem Rest 
schweige ich? Beherrsche das Chaos oder werde 
vom  Chaos  beherrscht!  Antworten  Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag  Ajrkulgu  Träumer  dabei  seit  2013  20 
Forenbeiträge  1  Tripberichte  Geschrieben: 
27.10.13 20:07 ganz allgemein: ja. es kann dir 
nichts  nützen  mehr  zu  sagen,  falls  du  etwas 
entlastendes  sagen  willst,  kann  man  das 
immernoch  in  einem  Gerichtsverfahren.  Alles 



was  du  sagst  wird  dir  an  sich  nur  schaden. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Drain  Bamage 
Traumländer dabei seit 2007 536 Forenbeiträge 
Geschrieben:  27.10.13  20:14  Ich  kenne  mich 
mit  Sowas  nun  wirklich  nicht  aus,  aber  ich 
denke  es  ist  das  Beste  jegliche  Aussage  zu 
verweigern.  Auch jetzt  anzugeben du wüsstest 
von nichts und hast die Bestellung nie aufgeben, 
könnte  später  eventuell  belastend  für  dich 
ausgelegt  werden.  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Sensen1987  Träumer  dabei  seit  2013  414 
Forenbeiträge Geschrieben: 27.10.13 21:21 Wie 
siehts aus mit leugnen ? "Jemand hat da wohl 
meine  Adresse  benutzt  (Paket  abfangen),  das 
würde  auch erklären  warum ich  vor  kurzen 2 
Anrufe hatte die sich anhörten als spreche dort 
jemand was auf Chinesisch"^^ Lösch alles was 
damit  zu  tun  haben  könnte  vom PC,  für  alle 
fälle. Weil wenn ich das richtig sehe sind die ja 
in der Beweispflicht.  Oder ist  die Adresse auf 



dem  Paket  genug  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Antonio  Peri  Traumland-Faktotum  dabei  seit 
2006  4.362  Forenbeiträge  3  Tripberichte  2 
Langzeit-TB  10  Galerie-  Bilder  Geschrieben: 
27.10.13 22:31 zuletzt geändert: 20.12.13 18:22 
durch Antonio Peri (insgesamt 1 mal geändert) 
Bei RCs muss Dir die Absicht des Erwerbs zu 
Konsumzwecken  nachgewiesen  werden,  damit 
diese  unter  das  AMG  fallen.  Und  Bannbruch 
würde  ich  einmal  komplett  negieren,  da  die 
Einfuhr  von  2-FA  (wenn  dies  nicht  zum 
menschlichen  Konsum  oder 
veterinärmedizinischer  Verwendung  geschieht) 
nicht verboten ist. Also verweigere jede Aussage 
und  warte  auf  die  Eröffnung  eines 
Ermittlungsverfahrens.  Sollte  eines  eröffnet 
werden, kannst Du dann noch immer per Anwalt 
reagieren.  Keinesfalls  würde  ich  irgendeine 
Aussage machen. Dann sind sie auf die Indizien 
(Paket  mit  Chemikalien  die  nicht  unter  das 
BtMG  fallen  und  nur  bei  Nachweis  einer 



Konsumabsicht - was doch eher unmöglich ist, 
solange  man  sich  nicht  selbst  um  Kopf  und 
Kragen redet oder gar schreibt - unter das AMG 
fallen)  angewiesen.  Ich  blogge  zum  Thema 
Drogenpolitik:antonioperi.wordpress.com 
Antonio  Peri  auf 
Facebook:www.facebook.com/antonio.peri.395
6  Antonio  Peri  auf 
Twitter:twitter.com/PeriAntonio Mein Youtube- 
Kanal: 
http://www.youtube.com/channel/UC87uh0MjS
FR0gEsO NgzObRg Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
CamonFlaesch  Träumer  dabei  seit  2013  260 
Forenbeiträge  3  Tripberichte  Geschrieben: 
28.10.13 00:00 zuletzt geändert: 28.10.13 00:14 
durch  CamonFlaesch  (insgesamt  1  mal 
geändert) Danke schon mal für alle Antworten. 
Ich  denke  ich  teile  es  dem  Zoll  in  einem 
Extraschreiben so mit wie es auch war,das ich 
mich  nicht  mehr  erinnern  kann  solch  ein 
fragwürdiges  Päckchen  bestellt  zu  haben,gebe 



meine Personalien noch durch und bin natürlich 
laut  Frage:Verzichten  Sie  auf  die 
Sichergestellten Produkte und sind sie mit deren 
form und entschädigungsloser Einziehung (was 
auch  immer  was)  einverstanden  ?um  die 
Sendung  mit  dem  wie  schon  im  Schreiben 
formulierten  schädlichen  Inhalt  vernichten  zu 
lassen.  Oder  ich  sag  halt  erstmal  gar  nix,und 
warte  auf  das  Ermittlungsverfahren  ,wie 
Antonio schon sagt können die mir ja nix wenn 
der  Konsum  davon  nicht  nachgewiesen  wird 
und  in  meiner  Wohnung werden  sie  auch  nix 
finden was auf einen Konsum von Drogen hin 
weist.  Beherrsche  das  Chaos  oder  werde  vom 
Chaos  beherrscht!  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
ozmen  Dauer-Träumer  dabei  seit  2012  199 
Forenbeiträge Geschrieben: 28.10.13 11:07 Für 
alle  Situationen  die  mit  der  Post  zutun  haben 
gilt;  1)  Nichts  machen  !  (Kein  Tracking 
auskunft, kein Anruf, nichts) 2) Abstreiten etwas 
mit der Sendung zutun zuhaben. what da f*cks 



with  ya  guys,  HAVEN'T  YOU  HEARD  BIG 
THINGS  COME  IN  SMALL  PACKAGES?! 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag 
DeinFreundUndHelfer  Dauer-Träumer  dabei 
seit  2013  32  Forenbeiträge  Geschrieben: 
28.10.13  11:52  CamonFlaesch  schrieb:  Danke 
schon  mal  für  alle  Antworten.  Ich  denke  ich 
teile es dem Zoll in einem Extraschreiben so mit 
wie  es  auch  war,das  ich  mich  nicht  mehr 
erinnern kann solch ein fragwürdiges Päckchen 
bestellt  zu haben,gebe meine Personalien noch 
durch und bin natürlich laut Die Leute, die im 
Forum um Rat fragen, um ihn dann doch nicht 
zu  befolgen,  kann  man  wirklich  lieben.  "Ich 
kann mich nicht erinnern, ..." ist eine Aussage. 
Dir wurde hingegen geraten, *nicht* zur Sache 
auszusagen.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
CamonFlaesch  Träumer  dabei  seit  2013  260 
Forenbeiträge  3  Tripberichte  Geschrieben: 
28.10.13  23:46  DeinFreundUndHelfer  schrieb: 



CamonFlaesch  schrieb:  Danke  schon  mal  für 
alle Antworten. Ich denke ich teile es dem Zoll 
in  einem  Extraschreiben  so  mit  wie  es  auch 
war,das ich mich nicht mehr erinnern kann solch 
ein  fragwürdiges  Päckchen  bestellt  zu 
haben,gebe meine Personalien noch durch und 
bin natürlich laut Die Leute, die im Forum um 
Rat fragen, um ihn dann doch nicht zu befolgen, 
kann man wirklich lieben. "Ich kann mich nicht 
erinnern,  ..."  ist  eine  Aussage.  Dir  wurde 
hingegen  geraten,  *nicht*  zur  Sache 
auszusagen.  Dann  lese  auch  mein  ganzen 
Text,ich denke heißt bei mir nicht automatisch 
ich mache das auch Freund und Helfer? Muss 
ich das jetzt so verstehen wie es sich für mich 
an hört ?oder bist du nen Anwalt oder so was ? 
Beherrsche das Chaos oder werde vom Chaos 
beherrscht!  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Antonio  Peri  Traumland-Faktotum  dabei  seit 
2006  4.362  Forenbeiträge  3  Tripberichte  2 
Langzeit-  TB  10  Galerie-Bilder  Geschrieben: 



20.12.13 18:01 zuletzt geändert: 20.12.13 18:18 
durch Antonio Peri (insgesamt 4 mal geändert) 
Mich  würde  mal  interessieren,  was  aus  der 
Sache  geworden  ist.  Übrigens  ist  der  Erwerb 
von  2  FA  zu  Nicht-Konsumzwecken  noch 
immer legal. Und auf mein Eigentum würde ich 
nicht  verzichten,  sondern  es  evtl,  sogar  beim 
Zoll  abholen.  Ein  Bekannter  hat  mal  Glaucin 
(hbr)  -  Glaucimum Flavom (gelber Hornmohn 
aus  Ungarn  als  Pulver,  das  als  Hydrobromid 
vorlag  bestellt)  -  auch  völlig  legal  (und  recht 
wirkungslos - sah aber halt nach "böser Droge 
aus) - und draußen auf dem Paket stand: 0,1 KG 
Pharmaceuticals. Da musste er auch persönlich 
beim  Zoll  antanzen  und  denen  ein  Pröbchen 
geben  -  dann  durfte  er  das  Paket  einfach 
mitnehmen. Ich wüsste nicht, warum es bei 2-
FA anders  laufen  sollte.  Wenn  gefragt  wird, 
warum das bestellt wurde kann man ganz dreist 
sagen: "Aus wissenschaftlichem Interesse". Und 
natürlich jede Konsumabsicht negieren und sich 
nicht von deren Fragen beirren lassen. Höflich 



aber bestimmt nicht darauf eingehen. Die sind 
schließlich geschult darin Leute zu Aussagen zu 
verführen,  die dann der einzige Grund für ein 
erfolgreiches Verfahren sind. Ich sage in solchen 
Fällen dann ganz freundlich: "Ich verstehe, dass 
sie  auch  ihren  Job  machen  müssen,  aber  ich 
kenne  meine  Rechte  und  bitte  nehmen  sie  es 
nicht  persönlich,  aber  ich  verweigere  die 
Aussage bzw. weitere Auskünfte, denn das muss 
ich  nicht."  Dann  versuchen  sie  es  manchmal 
weiter oder wirken etwas verärgert - aber es hat 
immer funktioniert. "Ich erinnere mich nicht" ist 
der Satz für Zeugen - denn die haben (anders als 
Beschuldigte)  kein 
Aussagerverweigerungsrecht.  Auch  ja  -  zu 
meinem  Hintergrund.  Ich  bin  drogenpolitisch 
aktiv  und  daher  auch  sehr  bewandert  mit  der 
Rechtslage.  Bin  zwar  kein  Anwalt,  habe  aber 
mit meiner Ex-Freundin (die Anwältin ist) 2 1/2 
Jahre eine Kanzlei geführt und bin daher auch 
mit  der  juristischen Praxis  und dem Vorgehen 
von  Staatsanwaltschaften  und  Gerichten 



vertraut. Bin selbst nicht vorbestraft aber hatte 
schon so einige Ermittlungsverfahren - nur aus 
einem  (Führerscheinsache  wo  nichts 
abzustreiten war - Blutprobe) wurde eine Strafe 
(allerdings  nur  40  Tagessätze  -  erst  ab  90 
Tagessätzen bzw. 3 Monaten Freiheitsstrafe gilt 
man als  vorbestraft)  -  alles  sonstige ist  bisher 
immer  eingestellt  worden.  Also  in  Punkto 
BtMG,  AMG  und  GüG  ist  mein  Rat  sicher 
gleichwertig - wenn nicht besser, sollte das nicht 
sein  Fachgebiet  sein,  mit  dem  eines 
Rechtsanwalts. Da ich aber keiner bin, muss ich 
ausdrücklich  betonen,  dass  das  hier  keine 
Rechtsberatung ist  -  denn auch diese darf  nur 
durch einen Anwalt erfolgen. Ich darf so etwas 
nicht  -  daher  ist  es  nur  ein  Rat  unter 
Forenfreunden.  Kannst  aber  sicher  sein,  das 
mein  Rat  Hand und Fuß hat.  Ich blogge zum 
Thema 
Drogenpolitik:antonioperi.wordpress.com 
Antonio  Peri  auf 
Facebook:www.facebook.com/antonio.peri.395



6  Antonio  Peri  auf 
Twitter:twitter.com/PeriAntonio Mein Youtube- 
Kanal: 
http://www.youtube.com/channel/UC87uh0MjS
FR0gEsO NgzObRg Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Seite 1 (Beiträge 1 bis 15 von 15) LdT-Forum » 
Drogen  &  Gesellschaft  »  Politik  &  Justiz  » 
Zollfahndungsamt- 
Ermittlungsverfahren,Hilfe,Erfahrungen 
Suchfunktion  Benutzerdefinierte  Suche 
Werbung  Wer  ist  online?  Folgende  LdT-
Mitglieder  sind  gerade  online:  2CzudemE, 
abcdenise,  Alber,  ap0phis29,  Atompilsner, 
Ayunize,  Azid  0der  lass  Es,  BaldurDash, 
Blinder,  blubbblubb, Chaoskimo, Chilly Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
Dado,  docjo,  DopeAmin,  Double,  Duke1990, 
Duo,  enjey,  Ercandize,  etar,  FinaX, 
FlyingHirsch757,  G4njay,  Gaaanjabacke, 
Garry1234,  Growly,  helge  hat  bock, 
Hofmann95,  iceeger,  Jenni65,  Jonathan5006, 



josef3, junge123, Kiffkev, KingRank, kubanese, 
kushonly, Kutt3, Lateral, lopa, Luxfuchs, maddi, 
magic  dream,  markmaster,  Maschruhm,  May, 
MetalheadOnAcid,  Mischblatt,  mliw,  Nagua, 
Nekenieh,  netboss,  noname162,  nudelholz, 
numen, obihoernchenlp, Oli343, ovi, Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 
psych, r4v3r, rodionraskolnikoff, RufNix, rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
Traeumerin,  TripmeisterEder,  Trueffelking, 
unbekannt,  War10rd,  wigbert,  willi91, 
willWissen,  xboyi,  xtrem3  Insgesamt  sind 
derzeit 298 Besucher online. Wer ist im Chat? 
Chaoskimo,  Collateral,  drug,  Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 



Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin-Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 



der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft » Politik & Justiz » tresor / safe zur 
drogen aufbewahrung Seite 1 (Beiträge 1 bis 4 
von 4) Autor Beitrag thx4head Dauer-Träumer 
dabei seit  2012 85 Forenbeiträge Geschrieben: 
12.12.13 11:15 Guten Tag, ich spiele mit dem 



Gedanken  mir  einen  Safe  anzuschaffen  und 
frage  mich  wie  sinnvoll  das  Ganze  ist.  Die 
sichere  Aufbewahrung  vor  neugierigen 
Personen  ist  ja  auf  jeden  Fall  gegeben, 
allerdings frage ich mich was passieren würde 
wenn die Herrn in Grün auf der Matte stehen. 
Sie  entdecken  den  Tresor  und  wollen  die 
Kombination,  die  ich  natürlich  vergessen 
habe  :).  Darauf  hin  werden  sie  ihn  wohl 
mitnehmen, nehme ich an. Ist es der Polizei den 
Aufwand  wert  einen  solchen  safe  zu 
beschlagnahmen  und  dann  aufzubrechen? 
Außerdem  würde  ich  mich  natürlich  über 
Kaufempfehlungen  jeglicher  Art  freuen. 
Freundliche  Grüße  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Road  Dauer-  Träumer  dabei  seit  2012  693 
Forenbeiträge Geschrieben: 12.12.13 11:22 Ein 
sicheres,  trockenes  und  kühles  Versteck 
irgendwo außerhalb ist wohl allemal sicherer als 
ein  Tresor,  auf  den  sich  natürlich  sofort  alle 
Aufmerksamkeit richtet. Aufbringen tun sie ihn 



allemal, speziell die kleineren sind für Fachleute 
kein Problem. Frag' mal bei Wertheim nach, die 
werden's bestätigen. Morphin und Kokain sind 
Gottes  beste  Medizin.  Wir  müssen  aufhören, 
weniger Drogen zu nehmen ;-) Wenn ich etwas 
schildere,  passierte es vor "vielen Jahren" und 
ist  damit  verjährt  ...  Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
SchredderNaut Traumländer dabei seit 2009 430 
Forenbeiträge  Geschrieben:  12.12.13  13:21 
thx4head schrieb: Sie entdecken den Tresor und 
wollen  die  Kombination,  die  ich  natürlich 
vergessen  habe  :).  Darauf  hin  werden  sie  ihn 
wohl  mitnehmen,  nehme  ich  an.  Ist  es  der 
Polizei den Aufwand wert einen solchen safe zu 
beschlagnahmen und dann aufzubrechen? Also 
wenn  Verdachtspunkte  für  eine  HD  gegeben 
sind  (oder  Sie  Gefahr  im  Verzug  als  Grund 
angeben und bei einem einreiten), dann wollen 
und werden die sehen, was in dem Safe drin ist. 
Ob du ihn freiwillig aufmachst oder er geöffnet 
wird, mit welchen Mitteln auch immer, darfst du 



dir raussuchen. Der Aufwand ist es denen Wert, 
definitiv. Was denen manchmal einen Aufwand 
wert  ist  sollte  man  kaum  glauben. 
Voraussetzung ist natürlich, dass die Cops den 
Safe als solchen auch erkennen. Wenn das Ding 
sehr  gut  getarnt  ist(nicht  verwechseln  mit  gut 
versteckt) und unbemerkt bleibt, dann bringt so 
ein  Safe  natürlich  was  und  rettet  einem 
eventuell den Hintern. Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
bigbadwolf Dauer-Träumer dabei seit 2012 106 
Forenbeiträge  2  Tripberichte  Geschrieben: 
12.12.13  14:38  Es  gibt  weitaus  sichere 
Verstecke  daheim  als  n  Safe,  n  Versteck 
außerhalb tuts  auch. Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Seite 1 (Beiträge 1 bis 4 von 4) LdTForum » 
Drogen  &  Gesellschaft  »  Politik  &  Justiz  » 
tresor  /  safe  zur  drogen  aufbewahrung 
Suchfunktion  Benutzerdefinierte  Suche 
Werbung  Wer  ist  online?  Folgende  LdT-
Mitglieder  sind  gerade  online:  2CzudemE, 



abcdenise,  Alber,  ap0phis29,  Atompilsner, 
Ayunize,  Azid  0der  lass  Es,  BaldurDash, 
Blinder,  blubbblubb, Chaoskimo, Chilly Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
Dado,  docjo,  DopeAmin,  Double,  Duke1990, 
Duo,  enjey,  Ercandize,  etar,  FinaX, 
FlyingHirsch757,  G4njay,  Gaaanjabacke, 
Garry1234,  Growly,  helge  hat  bock, 
Hofmann95,  iceeger,  Jenni65,  Jonathan5006, 
josef3, junge123, Kiffkev, KingRank, kubanese, 
kushonly, Kutt3, Lateral, lopa, Luxfuchs, maddi, 
magic  dream,  markmaster,  Maschruhm,  May, 
MetalheadOnAcid,  Mischblatt,  mliw,  Nagua, 
Nekenieh,  netboss,  noname162,  nudelholz, 
numen, obihoernchenlp, Oli343, ovi, Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 
psych, r4v3r, rodionraskolnikoff, RufNix, rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
Traeumerin,  TripmeisterEder,  Trueffelking, 
unbekannt,  War10rd,  wigbert,  willi91, 



willWissen,  xboyi,  xtrem3  Insgesamt  sind 
derzeit 298 Besucher online. Wer ist im Chat? 
Chaoskimo,  Collateral,  drug,  Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin-Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 



Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 



Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft » Politik & Justiz » Alles was nicht 
Nachweisbar ist, hier rein Seite (Beiträge 1 bis 
25  von  54)  ›  »  Autor  Beitrag  Rostiger-Nagel 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2008  133 
Forenbeiträge  Geschrieben:  25.08.09  03:07 
zuletzt geändert: 25.08.09 06:50 durch Phanity 
(insgesamt 4  mal  geändert)  Hallo  es  geht  mir 
um  Stoffe  die  in  den  üblichen  forensischen 
Screenings  oder  per  Haaranalyse  nicht 
nachweisbar  sind  bzw.  auf  die  nicht  getestet 
wird  in  Bezug  auf  das  Deutsche 
Führerscheinrecht. Mir fallen ein: GBL Benzos 
(können  nachgewiesen  werden  aber  es  wird 
wohl  nicht  nach  gesucht)  Tramal  (Synthetisch 
und aus  eigener  Erfahrung bei  Urin  Kontrolle 
nicht  angeschlagen)  Ketamin  (  kann  auch 
nachgewiesen  werden,  aber  ........)  Spice  und 
Co. (bis jetzt nichts Bekannt von Nachweisen) 



Lachgas  Äther  (  glaube  ich  Zumindest)  mehr 
fällt  mir  grad  nicht  ein  ,  aber  euch  bestimmt 
(Bitte  nicht  falsch  Verstehen,  es  geht  nicht 
darum Breit  durch die Gegend zu fahren, was 
nat.  unverantwortlich  ist,sondern  vielmehr  um 
den  Tag  ,  die  Woche  ,den  Monat  nach  der 
Einnahme)  Kommentar  von  Phanity 
(Traumland-Faktotum),  Zeit:  25.08.2009 06:50 
Verschiebs mal  in  Politik&Justiz,  weil  es  dort 
auch  die  ganzen  Threads  zu  Nachweisbarkeit 
von Drogen gibt. Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
ehemaliges  Mitglied  Ex-Träumer  Geschrieben: 
25.08.09 03:25 zuletzt geändert: 25.08.09 03:45 
durch  ehemaliges  Mitglied  (insgesamt  4  mal 
geändert)  Wenn  ich  richtig  informiert  bin  ist 
Tramal  ein  Opiod  und  afaik  können 
Opiate/Opioide  sehr  wohl  mit  gängigen  Tests 
nachgewiesen  werden.  Korregiert  mich,  wenn 
das falsch ist. Ansonsten mal ein paar Stoffe, bei 
denen ich mir aber nicht  zu 100% sicher bin: 
Kratom  LSA  (eventuell  als  LSD  erkannt) 



Coffein Nikotin Thujon (Wirkstoff von Wermut 
bzw Absinth) Damiana (Prinzipiell  glaube ich, 
dass  nicht  auf  Alkaloide  bzw  Wirkstoffe  von 
legalen  Kräuter/Mitteln  getestet  wird. 
Ausnahmen: Alkohol und Peyote (Wirkstoff ist 
illegal,  Pflanze  aber  nicht;  ob  auf  Meskalin 
getestet  wird,  weiß  ich  auch  nicht)). 
Nachtschattengewächse  (Stechapfel, 
Engelstrompete,  ...)  DPH  DXM  GHB 
Schnüffelstoffe  (Kleber,  Benzine,  ...)  Ibogain 
Salvia  DMT Mehr  fällt  mir  jetzt  gerade nicht 
ein. Falls irgendeine Angabe falsch ist, teilt es 
mir am Besten gleich mit,  damit  ich den Post 
berichtigen  kann.  EDIT:  Oh,  keine  Ahnung 
inwiefern  die  Angaben  bei  Haaranalysen 
zutreffen.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Rostiger-Nagel Abwesender Träumer dabei seit 
2008 133 Forenbeiträge Geschrieben: 25.08.09 
03:34  zuletzt  geändert:  25.08.09  03:39  durch 
Rostiger-Nagel (insgesamt 1 mal geändert) Hi, 
Count  hatte  mal  geschrieben  das  Trama  nicht 



nachweisbar  ist,  weil  es  ein  synthetisches 
Opioid ist,und das macht wohl den Unterschied 
aus.  Wie  gesagt  hatte  8  h  vor  meiner  Urin 
Control auch Tramal genommen und es wurde 
nicht Pos. auf Opiate getestet. (Trotzdem nicht 
Gut  gewesen,und  würde  ich  heute  auch  nicht 
mehr machen) Es können auch gern Substanzen 
genannt werden die meinetwegen noch ein Paar 
Tage  im  Urin  nachgewiesen  werden  können 
aber sich nicht in den Haaren einlagern (darum 
gehts  mir  Eigentlich),  bei  mehrmaligen 
Konsum.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
sprudel  Abwesender  Träumer  dabei  seit  2008 
636 Forenbeiträge 1 Tripberichte Geschrieben: 
25.08.09  04:28  MDPV  Methylphenidat  Ganz 
nützlich  :)  Die  Damen  vom  Denkmalschutz 
streuen  auf  alles  Kalksandstein  Erhaltet  die 
Gebäude  Ich  trink  so  gerne  Branntwein 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  crazy  haz3 
Traumländer  dabei  seit  2007  1.343 



Forenbeiträge  1  Tripberichte  9  Galerie-Bilder 
Geschrieben:  25.08.09  05:11  zuletzt  geändert: 
25.08.09 05:13 durch crazy haz3 (insgesamt 1 
mal  geändert)  Also  soweit  ich  weiss  kommen 
die meisten Halluzinogene nicht in Frage, sprich 
Meskalin Psilocybin Salvia DMT DOx 2cx (x 
steht  für  die  Variationen,  wie  2c-b)  Generell 
weitgehende  Halluzinogene  Phenethylamine 
sowie  Tryptamine  Muscimol(Fliegenpilze) 
Ketamin  PCP  Nachtschattengewächse  wie 
Engelstrompete, Stechapfel usw... Mehr fällt mir 
grad  nicht  ein...^^  Was  Halluzinogene  angeht 
sind  die  meisten  Stoffe  davon  "Exoten"^^, 
soweit ich weiss werden diese Sachen bei einem 
normalen  Drugscreening  nicht  getestet...Was 
LSD angeht  bin ich mir  unsicher,  weil  das in 
manchen Regionen auch gut  verbreitet  ist  wie 
Teile  und  Leute  genauso  damit  auf  Partys 
druffen.  Ich  denke  LSA wird  wohl  auf  LSD 
anschlagen  weil  die  Moleküle  sich  kaum 
unterscheiden  und  vermutlich  auf  die 
Lysergsäure  oder  so  getestet  wird...  Und 



joar..was  die  Haarwurzel-analyse  angeht  so 
kommt die eigentlich recht selten vor, also bei 
extremen  Fällen  bzw  bei  wichtigen  Leuten. 
Glaube  Christoph  Daum  hatte  damals  eine 
wegen seiner Kokserei^^ An für sich ist dieses 
Verfahren recht teuer. Da unsere Welt uns auch 
mehrere  hunderte,  psychoaktive  Substanzen 
bietet bezweifle ich, dass auf alle getestet wird. 
Wie schon gesagt sind die meisten Halluzinogen 
Exoten und kommen im vgl. zu anderen Drogen 
eher selten vor... Ich glaube man müsste schon 
einen  Grund  haben  jemanden  auf  sämtliche 
Halluzinoge zu testen, bsp. wäre im Auto oder 
zu  Hause  der/des  betroffenen  einige  Peyote, 
RC's o.ä. zu finden. Alle Angaben ohne Gewähr 
und bitte um Korrektur wenn ich falsch liege ;) 
mfg haze "Ich bin ein Mann ohne Zweck, ohne 
Ziel. Ich habe keinen großen Krieg, keine große 
Depression.  Mein  großer  Krieg  ist  ein 
spiritueller,  meine  große  Depression  ist  mein 
Leben.  Und  ich  bin  kurz,  ganz  kurz  vorm 
ausrasten."  -  Fight  Club Antworten Antworten 



mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag kosmo Traumländer dabei seit 2009 107 
Forenbeiträge  Geschrieben:  25.08.09  11:16 
Poppers Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum Beitrag  gunrunner 
Moderator dabei seit 2008 2.724 Forenbeiträge 
Geschrieben:  25.08.09  11:31  Also  soweit  ich 
weiß  lassen  sich  alle  Drogen  mit  genug 
Aufwand  in  den  Haaren  nachweisen.  Und 
Benzos  etc.  werden  da  wohl  recht  einfach 
nachgewiesen werden.  Auf  was  für  Stoffe  die 
den  Urin  testen,  weiß  ich  nicht.  lg  "Ein 
Morphium, das keine Sucht erzeugt, scheint der 
moderne  Stein  der  Weisen  zu  sein."  -William 
Seward  Burroughs-  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Rostiger-Nagel Abwesender Träumer dabei seit 
2008 133 Forenbeiträge Geschrieben: 25.08.09 
15:17  zuletzt  geändert:  25.08.09  15:27  durch 
Rostiger-Nagel (insgesamt 3 mal geändert) Das 
mag stimmen aber es wird halt nicht gemacht, 
da der aufwand zu groß ist. Deshalb schrieb ich 



ja  auch  in  bezug  auf  das  deutsche 
führerscheinrecht.  Denn  wo  ansonsten  werden 
schon  solche  nachweise  gefordert,  ausser  vill. 
vom arbeitgeber  da  aber  dann  wohl  eher  nur 
urin scans. Bei den benzos bin ich mir unsicher 
einige  meinen  es  wird  drauf  getestet  ander 
meinen  es  wird  nicht.......  (bei  einer  mpu) 
@crazy die haaranalyse kommt schon noch oft 
vor,  und  kostet  weniger  als  forensische 
screenings , privat so um die 150 euro, es wird 
dabei auf alle gängigen drogenarten getestet (thc 
,opis,  mdma,  lsd,  kokain,  amphe,  und  evt. 
benzos). Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  tagtraum 
Traumländer dabei seit 2007 847 Forenbeiträge 
3  Tripberichte  Geschrieben:  25.08.09  15:34 
Benzos  werden schon öfter  gesucht  vor  allem 
wenn man eine einschlägige vergangenheit hat. 
Halluzinogene wie zB LSD Psylocin oder auch 
Meskalin sind sehr wohl nachweisbar aber nicht 
mit  den  Standart  Urin  Streifen.  Da  muss  die 
Analyse  kostspiekig  von  einem  Labor 



übernommen  werden  Macht  es,  kosmisch 
betrachtet, wirklich was aus, wenn ich NICHT 
aufstehe  und  arbeiten  gehe? 
http://de.wikipedia.org/wiki/Zeitgef%C3%BChl 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  stillermitleser 
Traumland-Faktotum  dabei  seit  2006  1.911 
Forenbeiträge  3  Tripberichte  Geschrieben: 
25.08.09 15:48 Für Ether wirst du wohl keinen 
Nachweis brauchen, wenn du nach Ether stinkst 
und der Geruch ist unvermeidbar beim Konsum 
und  unüberriechbar,  dann  wird  das  auch 
bemerkt. Ich weiß nicht, ist Tilidin nachweisbar 
auf  Opiate?  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Rostiger-Nagel Abwesender Träumer dabei seit 
2008 133 Forenbeiträge Geschrieben: 25.08.09 
16:03 Hmm das mit den benzos bleibt mir ein 
rätsel, du meinst bestimmt es wird drauf getestet 
wenn  zb.  harte  drogen  opiate  ,koks  beim 
schnelltest  von  den  bullen  gefunen  wurden. 
Dann hätte ich noch glück da bei mir nur thc 



positiv  war  aufm  schnelltest  und  auch  sonst 
keinerlei  vorstrafen  etc.in  bezug  auf  drogen 
bekannt sind. Aber eig.auch egal durch die oxy 
einnahme wird meine haaranalyse sowieso pos. 
auf opiate sein (shore war auch noch im spiel) 
was  aber  wohl  egal  ist  da  die  das  nicht 
unterscheiden können. Aber da ich mir ein atest 
besorgen  kann  (schmerzpatient),  könnte 
trotzdem nen positives gutachten erfolgen, wenn 
ich  denn ne  aufforderung dazu  bekomme und 
eins machen lasse bzw. muss. Mir gehts einfach 
nur darum alternativen zu speed, kokken ..... zu 
finden  das  mann  nicht  total  abstinent  leben 
muss.  besonders  die  RC´s  sind  da  sehr 
interessant.  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
tagtraum  Traumländer  dabei  seit  2007  847 
Forenbeiträge  3  Tripberichte  Geschrieben: 
25.08.09  16:10  nicht  alle  opiate  und  opioide 
schlagen auf die gleichen teststreifen an.  Zum 
Beispiel wird bei subutex methadon und Heroin 
ein unterschied gemacht. Wobei ich nicht weiß 



ob  das  bei  den  Haaren  genauso  ist.  Im  urin 
haben  wohl  alle  unterschiedliche  abbaustoffe 
Macht  es,  kosmisch  betrachtet,  wirklich  was 
aus,  wenn  ich  NICHT  aufstehe  und  arbeiten 
gehe?  http://de.wikipedia.org/wiki/Zeitgef 
%C3%BChl  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
ehemaliges  Mitglied  Ex-Träumer  Geschrieben: 
25.08.09 17:21 zuletzt geändert: 25.08.09 17:34 
durch (insgesamt 1 mal geändert) sdh schrieb: 
Für  Ether  wirst  du  wohl  keinen  Nachweis 
brauchen, wenn du nach Ether stinkst und der 
Geruch  ist  unvermeidbar  beim  Konsum  und 
unüberriechbar,  dann  wird  das  auch  bemerkt. 
Ich  weiß  nicht,  ist  Tilidin  nachweisbar  auf 
Opiate?  stück  runter  auf 
drogenscreeninguntersuchungen das hab ich in 
nen anderen forum gelesen. weiß aber nicht ob 
es stimmt und versichere es auch nicht : Achja 
also  nicht  alles  was  "Opioid"  wirkt  ist  Opiat 
oder wird dort angezeigt. Jedes vollsynthetische 
Opioid  welches  keine  Morphinstruktur  hat 



muss/müsste  extra  getestet  werden,  was  aus 
Kostengründen  unmöglich  ist.  Daher  fällt  z.b. 
der  Konsum  von  Substanzen  wie  Tilidin, 
Tramadol, Piritramid, Pentacozin, Fentanyl (und 
den  vielen  Fentanylderivaten)  in  keinem 
Screening auf. grüße Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
gunrunner  Moderator  dabei  seit  2008  2.724 
Forenbeiträge  Geschrieben:  25.08.09  17:27 
zuletzt  geändert:  25.08.09  17:27  durch 
gunrunner  (insgesamt  1  mal  geändert) 
Alternativen  zu  Speed  wäre  Methyphenidat 
(Ritalin) das wird nicht auf den Test angezeigt. 
Aber ob es wirklich an Speed rankommt weiß 
ich  nicht.  Ahja,  kann  man  sich  diese  Drogen 
Test  (Urin)  nicht  sogar  im  Internet  kaufen  ? 
Dann  kannst  du  selbst  Testen  welche 
Substanzen  nachweisbar  sind.  lg  "Ein 
Morphium, das keine Sucht erzeugt, scheint der 
moderne  Stein  der  Weisen  zu  sein."  -William 
Seward  Burroughs-  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 



The Specialist Moderator dabei seit 2007 3.397 
Forenbeiträge  10  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
25.08.09  17:52  herbal  xtc,  insofern  ohne 
ephedrin.  ahói  “Man  muss  die  Menschen  bei 
ihrer Geburt beweinen, nicht nach ihrem Tode“ 
Montesquieu  (1689-1755) 
http://www.drogenfachgeschaeft.de/ quench my 
desire... Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  BigBerky 
Traumländer  dabei  seit  2006  1.196 
Forenbeiträge  3  Tripberichte  Geschrieben: 
25.08.09 18:27 gunrunner schrieb: Alternativen 
zu Speed wäre Methyphenidat (Ritalin) das wird 
nicht  auf  den  Test  angezeigt.  Aber  ob  es 
wirklich  an  Speed  rankommt  weiß  ich  nicht. 
Ahja, kann man sich diese Drogen Test (Urin) 
nicht sogar im Internet kaufen ? Dann kannst du 
selbst  Testen  welche  Substanzen  nachweisbar 
sind.  lg  MPH  wird  als  PEA-Grundgerüst-
Abbaustoff  nachgewiesen,  zumindestens  im 
Urin  weiß  ich  das  sicher.  MDPV,  MDPPP, 
(komischerweise: ) bk-MBDB werden allesamt 



als nicht spezifizierbar/klassifizierbar eingestuft, 
sowohl  Blut  als  als  Urin,  man  erkennt  der 
Person  große  Pupillen,  Redefluss  und  Unruhe 
enorm an, kann jedoch keinen Stoff finden (da 
man alles  sucht,  aber  genau das  nicht...  Auch 
auf  Aufforderrung  zB  DAS  IS  MDPV  in 
meinem Blut kann man nichts amphetypisches 
Nachweisen.  MDPV/MDPPP  ist  eh  kein 
"Propylamin". Bei diesen 3 Stoffen kann ich es 
SICHER sagen, aber egal was ich im INet lese, 
ich würde eh niemandem glauben. Es hiess auch 
2007  Methylon  und  Flephedrone  wären  nciht 
nachweisbar,  was  definitiv  flasch  ist....  Die 
Neugier  hält  mich  lebendig  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum Beitrag  gunrunner  Moderator  dabei 
seit  2008  2.724  Forenbeiträge  Geschrieben: 
25.08.09  18:41  Mh...  Ich  hab  so  oft  gehört 
Methylphenidat wird nicht angezeigt. Auch aus 
Praxiserfahrungen. Als was wird es denn dann 
bei den Urin Tests angezeigt ? Amphe ? lg "Ein 
Morphium, das keine Sucht erzeugt, scheint der 



moderne  Stein  der  Weisen  zu  sein."  -William 
Seward  Burroughs-  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
mazz  Traumländer  dabei  seit  2009  11 
Forenbeiträge  1  Tripberichte  Geschrieben: 
13.12.09 19:09 zuletzt geändert: 15.12.09 23:19 
durch mazz (insgesamt 1 mal geändert) Um nun 
noch mal auf die Ursprüngliche Frage und das 
eigentliche  Thema  zurück  zu  kommen...  hier 
eine  Liste  mit  Substanzen,  die  in  diesem 
Zusammenhang,  im  Straßenverkehr 
unproblematisch  sind:  Methylhexanamin 
Dimethocain  Psilo-Pilze  LSA Desoxypipradrol 
Synephrin  Theobromin  DXM  Hydroxy- 
Ephedrin  Pseudo-Ephedrin  BZP MBZP DMT 
und  alle  seine  Derivate  Naphyron  Poppers 
MDPV  Desmethyl-  Tramadol  Sämtliche 
Räuchermischungen(  Spice,  etc.)  Salvinorin 
MDAI Aminoindan TFMPP DPH diethyl-Ether 
Lachgas  GBL  GHB  Yohimbin  Mescalin 
Mephedron* (denkt an die Aufnahme ins BtmG 
jetzt  im  Frühjahr)  Methylon*  Butylon* 



Ethcathinon*  Flephedron*  2-CX*  4- 
Fluoramphetamin*  2-Fluoramphetamin* 
Buphedrone*  Dimethylcathinone*  4-
Methoxymethcathinone*  Ethylone* 
fluorotropacocaine*  *könnte  zwar  auf  den 
Schnelltester anschlagen (Amphetamin, MDMA 
bzw.  Kokain)  diese  Schnelltester  sind  jedoch 
nicht vor Gericht verwertbar. Im Labor (meines 
Wissens nach) würden dann in deiner Blutprobe 
keine  illegales  BTM  nachgewiesen  werden 
können.  Nur  ist  das  ganze  drumherum  ist 
natürlich nicht  so angenehm daher mein* und 
natürlich noch die meiste Bio- Scheiße: Kratom, 
Engelstrompeten, Fliegenpilz usw. aber die habe 
ich jetzt kein Bock mehr aufzuzählen. (nur am 
Rande, ich will kein dazu verleiten vollgedröhnt 
durch die Gegend zu fahren, der Sinn der Liste 
steht  im  ersten  Beitrag  hoffe  ich  konnt  ein 
bißchen  helfen  peace  Mazz  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  ehemaliges  Mitglied  Ex-
Träumer  Geschrieben:  13.12.09  20:07 



ACHTUNG!  Viele  der  von  mazz  genannten 
PEA Derivate, werden zu btm relevanten stoffen 
metabolisiert! insofern nützt es einem garnichts 
das  man  kein  illegales  mittel  konsumiert  hat, 
sowohl  der  schnelltest  als  auch  die  spätere 
loaborkontrolle  lassen  einen  da  auf  die  nase 
fallen.  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden Direkter Link zum Beitrag KingMaggi 
Abwesender  Träumer  dabei  seit  2008  1.020 
Forenbeiträge  2  Tripberichte  Geschrieben: 
13.12.09 20:15 "hier eine Liste mit Substanzen, 
die  in  diesem  Zusammenhang,  im 
Straßenverkehr  unproblematisch  sind:"  Änder 
das  Bitte  schnell  um in:  "Hier  eine  Liste  von 
Substanzen die  höchstwahrscheinlich nicht  bei 
Bluttests/Schnelltests  nachgewiesen  werden 
können.  Dennoch  sollte  man  nie  unter 
Drogeneinfluss am Straßenverkehr teilnehmen". 
Unabhänig  davon:  Gute  Arbeit.  Allerdings, 
wenn  der  Schnelltest  positiv  war  auf  z.b. 
Methamphetamin  und  das  Labor  nun  beim 
Spektrum  keinen  direkten  Peak  hat  bei 



Methamphetamin, aber einen Peak in der Nähe. 
So könnten Sie einfach nach schauen und sehen 
das  das  z.B.  Ephedrin  wäre.  Oder  andere  div. 
Ephedrinanaloge.  Es  gibt  ein  komerzielles 
Produkt  (verwendet  CheckIT  aus  Österreich) 
das  kann  vollautomatisch  mittels  HLPC  800 
gängige  Drogen  bzw.  deren  relativ 
ungebräuchliche  Derivate  nachweisen.  Die 
Forensischen  Labore  nutzen  sicher  ähnliche 
Methoden.  Wenn  auch  wohl  nicht  ganz  so 
genaue. Also ist die Liste trotzdem mit Vorsicht 
zu  genießen.  Vorallem:  Gegen  Drogen  im 
Straßenverkehr.  P.S.  Obwohl  Ichs  selbst 
gemacht  habe,  aber  ein  guter  Vorsatz  schadet 
nicht. ’Das Erschreckende ist nicht was Drogen 
aus Menschen machen, sondern was Menschen 
aus Drogen machen.’ HIV, kommt das von H i.v. 
?  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden Direkter  Link zum Beitrag Sirportalez 
Administrator  dabei  seit  2003  6.167 
Forenbeiträge  4  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
13.12.09 21:33 Ich denke es reicht zu betonen, 



dass  KEINE  Droge  im  Straßenverkehr 
unproblematisch ist, aber ich denke so war das 
auch nicht  gemeint.  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Guybrush Threepwood Traumländer  dabei  seit 
2009 206 Forenbeiträge Geschrieben: 13.12.09 
21:54 bin jetzt zu faul zum zitieren. Wollte nur 
sagen das es aktuell garnicht so ungewöhnlich 
ist  eine haarprobe statt  der  üblichen urin tests 
abzugeben.  Zumindest  bei  der  Mpu  stelle  bei 
der ich die screenings gemacht habe hat man die 
Wahl ob man entweder 4x im halben Jahr urin 
kontrollieren lassen will (1test kostet hier 95€) 
oder  ob  man  einfach  nach  6  monaten  eine 
Haarprobe  abgeben  will,  was  dann  sowas  um 
die  250€  kostet.  Von  daher  wäre  die 
Haaranalyse  meiner  Erfahrung  nach  sogar 
günstiger.  Ich  habe  mic  aber  für  die  UK's 
entschieden da ich natürlich nicht die ganzen 6 
monate clean bleiben konnte ! Denke übrigens 
das  es  die  möglichkeit  der  Haaranalyse  bei 
mehreren  "anbietern"  für  Screenings  gibt. 



Zumindest  bin ich davon immer ausgegangen, 
deshalb wundert es mich das einige hier sagen 
Haarprobe wär soooo unüblich ?! My name is 
Guybrush  Threepwood,  I’m a  mighty  Pirate  ! 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Antonio  Peri 
Traumland-Faktotum  dabei  seit  2006  4.362 
Forenbeiträge 3 Tripberichte  2 LangzeitTB 10 
Galerie-Bilder Geschrieben: 13.12.09 22:43 Die 
Frage ist hier tatsächlich nicht was nachweisbar 
ist,  sondern wonach gesucht wird und wie die 
entspr. Stoffe metabolisiert werden (siehe sinePs 
Post). Mazz hat ja auch schon best. Substanzen 
mit * gekennzeichnet und zumindest bei Ethcat 
kann  ich  aus  Erfahrung  bestätigen,  das  ein 
Urintest bei reinem Ethcat Konsum positiv auf 
Amphetamine anschlägt - war bei mir jedenfalls 
so.  Der  Urintest  wurde  allerdings  im 
Krankenhaus  durchgeführt  und  nicht  bei  der 
Polizei (keine Ahnung ob die die gleichen Tests 
verwenden).  Ich  blogge  zum  Thema 
Drogenpolitik:antonioperi.wordpress.com 



Antonio  Peri  auf 
Facebook:www.facebook.com/antonio.peri.395
6  Antonio  Peri  auf 
Twitter:twitter.com/PeriAntonio Mein Youtube- 
Kanal: 
http://www.youtube.com/channel/UC87uh0MjS
FR0gEsO NgzObRg Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
mazz  Traumländer  dabei  seit  2009  11 
Forenbeiträge  1  Tripberichte  Geschrieben: 
15.12.09  23:52  sineP  schrieb:  ACHTUNG! 
Viele  der  von  mazz  genannten  PEA Derivate, 
werden zu btm relevanten stoffen metabolisiert! 
insofern nützt es einem garnichts das man kein 
illegales  mittel  konsumiert  hat,  sowohl  der 
schnelltest als auch die spätere loaborkontrolle 
lassen einen da auf die nase fallen. ich möchte 
dich  ja  nicht  angreifen  aber  dennoch  deine 
Behauptung  in  Frage  stellen.  Es  wäre  doch 
schließlich  verfassungs  widrig  jemanden 
strafrechtlich  zu  belangen  weil  er  ein  wenig 
Badesalz oder Dünger verschluckt hat. Und vor 



dem  Gesetz  sind  die  mit  *  gekennzeichneten 
Substanzen in keiner Form geregelt (abgesehen 
davon  das  es  Chemiekalien  sind  wie  z.B. 
Aceton).  Der  ganze  Labortest  wäre 
verfassungswidrig  wenn  er  irgendwelche 
Chemikalien einfach als BTM nachweist. Wenn 
du  dennoch  recht  haben  solltest  schreib  mir 
doch bitte den Link oder etwas ähnliches. Denn 
ich  glaube  jeden  der  RC´s  nutzt  und  einen 
Führerschein  hat  würde  das  brennend 
interessieren.  mfG mazz Antworten Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag Relaxed Traumland-Faktotum dabei seit 
2003  3.064  Forenbeiträge  23  Tripberichte  10 
Galerie-Bilder  Geschrieben:  16.12.09  09:54 
mazz  schrieb:  Wenn  du  dennoch  recht  haben 
solltest  schreib  mir  doch  bitte  den  Link  oder 
etwas ähnliches. Denn ich glaube jeden der RC
´s nutzt und einen Führerschein hat würde das 
brennend  interessieren.  mfG  mazz  mit  dieser 
aussage unterstellst du jedem RC-konsumenten 
mit  Führerschein  prinzipiell  die  absicht,  unter 



substanzeinwirkung auto zu fahren, denn sonst 
würde  es  nicht  "brennend  interessieren."  Und 
das  finde  ich  nicht  richtig.  Ich  kenne  genug 
Leute, die ihre RCFlashs geniessen und für die 
Autofahren  währenddessen  oder  danach  von 
vorneherein erst gar nicht zur Debatte steht. und 
egal  ob  nachweisbar  oder  nicht,  psychotrope 
substanzen haben im strassenverkehr nichts zu 
suchen!  die  meisten  Substanzen  und  ihre 
Metaboliten sind nach 24 Stunden schon nicht 
mehr im Blut (und ein Bluttest ist  der einzige 
von  juristischer  Relevanz),  wo  liegt  also  das 
Problem  einfach  ein,  zwei  Tage  nach  der 
Einnahme nicht Auto zu fahren? Mittlerweile ist 
doch jedes Kaff zumindest mit einer stündlichen 
Verbindung  an  den  öffentlichen  Nahverkehr 
angebunden. Ich leide öfters mal unter akutem 
Dauergrinsen ;) - dreaming lets you know that 
reality exists ... Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag Seite 
(Beiträge  1  bis  25  von  54)  ›  »  LdT-Forum » 
Drogen  &  Gesellschaft  »  Politik  &  Justiz  » 



Alles  was  nicht  Nachweisbar  ist,  hier  rein 
Suchfunktion  Benutzerdefinierte  Suche 
Werbung  Wer  ist  online?  Folgende  LdT-
Mitglieder  sind  gerade  online:  2CzudemE, 
abcdenise,  Alber,  ap0phis29,  Atompilsner, 
Ayunize,  Azid  0der  lass  Es,  BaldurDash, 
Blinder,  blubbblubb, Chaoskimo, Chilly Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
Dado,  docjo,  DopeAmin,  Double,  Duke1990, 
Duo,  enjey,  Ercandize,  etar,  FinaX, 
FlyingHirsch757,  G4njay,  Gaaanjabacke, 
Garry1234,  Growly,  helge  hat  bock, 
Hofmann95,  iceeger,  Jenni65,  Jonathan5006, 
josef3, junge123, Kiffkev, KingRank, kubanese, 
kushonly, Kutt3, Lateral, lopa, Luxfuchs, maddi, 
magic  dream,  markmaster,  Maschruhm,  May, 
MetalheadOnAcid,  Mischblatt,  mliw,  Nagua, 
Nekenieh,  netboss,  noname162,  nudelholz, 
numen, obihoernchenlp, Oli343, ovi, Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 
psych, r4v3r, rodionraskolnikoff, RufNix, rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 



Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
Traeumerin,  TripmeisterEder,  Trueffelking, 
unbekannt,  War10rd,  wigbert,  willi91, 
willWissen,  xboyi,  xtrem3  Insgesamt  sind 
derzeit 298 Besucher online. Wer ist im Chat? 
Chaoskimo,  Collateral,  drug,  Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin- Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 



Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 



Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft » Politik & Justiz » Alles was nicht 
Nachweisbar ist, hier rein « ‹ Seite (Beiträge 26 
bis  50  von  54)  ›  »  Autor  Beitrag  ehemaliges 
Mitglied  Ex-  Träumer  Geschrieben:  20.12.09 
17:23  zuletzt  geändert:  20.12.09  17:24  durch 
(insgesamt 1 mal geändert) Ich berufe mich hier 
mal anhand des Beispiels Ethylcathinone auf die 
Fachinformationen  zu  dem  Anorektikum 
Tenuate  Retard  (Diethylcathinon).  Dort  wird 
erklärt  das  die  Verstoffwechselung zuerst  über 
N-Desalkylierun und dann Reduktion verläuft, 
demnach ist  Ethcat  ein Metabolit  von Tenuate 
und  Amphetamin  wiederrum  ein 
Stoffwechselprodukt  beider  Substanzen.  Im 



Falle einer Drogenkontrolle im Strassenverkehr 
würde also Amphetamin im Blut angezeigt. De 
Jure  hätte  man  sich  zwar  im  Falle  eines 
versehentlichen Verschluckens eines Badesalzes 
nichts  zu  schulden  kommen  lassen,  aber  De 
Facto  wird  es  schwierig  werden  "denen"  das 
weiss  zu  machen...  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
M3phisto  Traumländer  dabei  seit  2009  836 
Forenbeiträge  1  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
01.01.10 00:57 Ich habe interessehalber einige 
Fragen  hierzu:  1.  Methylphenidat  kann  im 
Urintest  nachgewiesen  werden  wurde  gesagt. 
Besteht  verwechslungsgefahr  mit  Cocain  oder 
amphetamin?  2.  Als  was  werden  die 
Cationderivate  identifiziert?  3.  kann  ein 
schnelltest  überhaupt  zwischen  mdma  kokain 
und  amphe  unterscheiden?  4.  Können  in 
Nachtschattengewächsen  enthaltene 
Tropanalkaloide  als  Kokain  identifiziert 
werden?  is  eig  OT aber  5.  kann  man  wegen 
legal  verschriebenem (Dextro)Amphetamin  im 



Straßenverkehr  eigendlich  belangt  werden? 
viele Fragen aber mich würdes halt intresieren 
mfg  und  n  schönes  neues  wünscht  euer 
M3phisto  Long  live  the  almighty  Bunghole! 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  M3phisto 
Traumländer dabei seit 2009 836 Forenbeiträge 
1  Galerie-Bilder  Geschrieben:  17.01.10  11:04 
*pushelpushelpush*  keiner  ne  Ahnung  zu 
meinen  Fragen?  Long  live  the  almighty 
Bunghole!  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
KingMaggi  Abwesender  Träumer  dabei  seit 
2008  1.020  Forenbeiträge  2  Tripberichte 
Geschrieben: 17.01.10 11:46 1.) Meines Wissen 
nach  springen  div.  Schnelltests  nicht  falsch 
positiv  auf  Methylphenidat  Konsum  an  2.) 
Cathinonderivate  (Ethcat,  Mephedrone, 
Methylone,  etc.)  werden  öfters  jedoch  als 
Amphetamin/Methamphetamin  angezeigt  - 
müssen  aber  nicht  immer,  liegt  denke  Ich  an 
dem  Test  an  sich  3.)  Kokain  wird  bei 



Schnelltests  nicht  als  Amphetamin  angezeigt. 
Jedoch  wird  MDMA  als 
Methamphetamin/Amphetamin angezeigt, außer 
es  ist  ein  entsprechender  Test  der  eben  auch 
einen speziellen Balken für MDMA hat. Jedoch 
wird  es  dann  auch  meist  noch  extra  bei 
Methamph angezeigt 4.) Meines Wissens nach 
werden  die  Alkaloide  der 
Nachtschattengewächse  (Atropin,  Scolopamin, 
etc.)  nicht  als  Kokain  indentifiziert  5.)  Wenn 
dein Arzt dir es erlaubt bzw. eine Bescheinigung 
ausstellt  ist  es  legal  (genauso  wie 
Schmerzpatienten oder Substipatienten nur mit 
Einverständnis  eines  Facharztes  Autofahren 
dürfen, Ich glaube bei Opis und Stimus braucht 
man  einen  Facharzt  bei  Benzos  reicht  der 
normale Behandelnde Arzt - weiß nicht so recht, 
Informier  dich  mal  noch  ein  bisschen  mehr 
dazu, bin mir nicht so sicher). Allerdings zahlt 
glaube  Ich  die  Versicherung  im  Falle  eines 
Unfalles  fast  nie,  auch  wenn  es  eine 
Unbedenklichkeitserklärung  vom  Arzt  gibt. 



’Das  Erschreckende  ist  nicht  was  Drogen  aus 
Menschen machen, sondern was Menschen aus 
Drogen machen.’ HIV, kommt das von H i.v. ? 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag ehemaliges Mitglied 
Ex-Träumer  Geschrieben:  17.01.10  15:14 
Antonio  Peri  schrieb:  Die  Frage  ist  hier 
tatsächlich nicht  was  nachweisbar  ist,  sondern 
wonach gesucht wird und wie die entspr. Stoffe 
metabolisiert werden (siehe sinePs Post). Mazz 
hat  ja  auch  schon  best.  Substanzen  mit  * 
gekennzeichnet und zumindest bei Ethcat kann 
ich  aus  Erfahrung bestätigen,  das  ein  Urintest 
bei  reinem  Ethcat  Konsum  positiv  auf 
Amphetamine anschlägt - war bei mir jedenfalls 
so.  Der  Urintest  wurde  allerdings  im 
Krankenhaus  durchgeführt  und  nicht  bei  der 
Polizei (keine Ahnung ob die die gleichen Tests 
verwenden). Auf Amphetamin? Darauf ist es bei 
mir  nicht  angesprungen,  wohl  aber  auf 
Methamphetamin.  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 



pilzfreak  Traumländer  dabei  seit  2010  1.394 
Forenbeiträge  1  Tripberichte  Geschrieben: 
21.01.10  11:13  Es  ist  leider  so,  dass  Salvia 
sehrwohl nachgewiesen werden kann. Und zwar 
schlägt  der  Test  dann  auf  Kokain  aus  was 
schlimme  Folgen  haben  kann.  (also  ich  weiß 
nicht  obs immer so ist,  aber bei  mir wars so) 
Musste  ich  neulich  selber  schmerzlich 
feststellen, Gott sei Dank hat der Bluttest dann 
was  anderes  ergeben  und  ich  bin  nochmal 
davongekommen  (bin  nicht  drauf  gefahren). 
Kokain habe ich noch nie konsumiert, deshalb 
hab ich mich schon gewundert. Logbucheintrag 
6.1.2:  An  meinem  Fenster  fliegen  Menschen 
vorbei ... Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  gwen 
Abwesende  Träumerin  dabei  seit  2006  702 
Forenbeiträge  2  Tripberichte  1  Galerie-Bilder 
Geschrieben:  21.01.10  13:06  war  das  so  ein 
wischtest?  die  schlagen  doch  bekanntlich  an 
worauf  sie  wollen.  dann  würde  ich  das  so 
nämlich nicht stehen lassen, das salvia auf koks 



anschlägt. oder ein urintest? the basic nature of 
the universe is love - aldous huxley Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag pilzfreak Traumländer dabei 
seit  2010  1.394  Forenbeiträge  1  Tripberichte 
Geschrieben: 21.01.10 13:25 ich musste einmal 
so ein wischtest und einmal ein pisstest machen. 
der pisstest  war negativ und der wischtest  auf 
koks.  verrückte  sache  >_>  Logbucheintrag 
6.1.2:  An  meinem  Fenster  fliegen  Menschen 
vorbei ... Antworten Antworten mit Zitat Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  gwen 
Abwesende  Träumerin  dabei  seit  2006  702 
Forenbeiträge  2  Tripberichte  1  Galerie-Bilder 
Geschrieben: 21.01.10 13:28 also schlägt slavia 
nicht  auf  koks aus -  sondern der  wischtest  ist 
scheiße  wie  immer!  the  basic  nature  of  the 
universe  is  love  -  aldous  huxley  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag M3phisto Traumländer dabei 
seit  2009 836 Forenbeiträge 1  Galerie-  Bilder 
Geschrieben:  22.01.10  15:03  zuletzt  geändert: 



22.01.10  15:04  durch  M3phisto  (insgesamt  1 
mal geändert) bei der Bio-HWZ von Salvia ist 
es  schwer  glaubwürdig  das  es  auf  irgendwas 
anschlägt falls man nicht grad druff kontrolliert 
wird. Außerdem kann Salvia niemals auf Koks 
anschlagen.  Kokain  ist  ein  Alkaloid  und 
Salvinorin  ein  ...ähhm...  komm  grad  nich 
drauf...  war  die  selbe  stoffgruppe  wie  thc... 
irgendwas mit Harz oder Phenol oder so... mfg 
M3ph edit: ahhja mir Fällts wiederein: es ist ein 
Diterpen  Long  live  the  almighty  Bunghole! 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag Junior Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2008  96  Forenbeiträge  1 
Tripberichte  1  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
07.05.10  12:54  ich  hab  das  thema  grad  mal 
wiederendeckt hier und ich wuerd mich freuen 
wenn  endlich  mal  jemand  licht  ins  dunkeln 
bringen koennte wenns um tilidin und tramal in 
polizeidrogentests geht. wisch, urin und sowohl 
als auch blutanalysen. was kommt da denn nun 
wirklich raus wenn man konsument von solchen 



mitteln  ist.  Laut  dem  Buch  hier  keine 
Schnelltestnachweisbarkeit...  Tramadol  macht 
den  Unterschied!  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Milhouse86  Traumländer  dabei  seit  2009  17 
Forenbeiträge Geschrieben: 07.05.10 16:48 hab 
mal  paar  sachen  dazu  aus  anderen  foren, 
homepages etc. kopiert: "Schnelltest Urin (Alle 
Marken)  ->  NEIN  Wipetest  Schweiß  (Alle 
Marken) -> NEIN Therapie Urin -> NEIN ---> 
Wenn  Hinweise  (Packung  etc.)  auf  genau  die 
o.g. Substanz --> JA MPU Urin --> JA zu 50%, 
da  ab  und  zu  der  Opioid  Test  auf  folgende 
Substanzen gemacht wird (Tramal, Pentaczoin, 
Dextropropoxyphen,  Tilidin,  Buprenorphin) 
Buprenorphin  als  Monoprüfung  wird  immer 
gemacht!  " 
----------------------------------------------------------
-------------  -------------  "Fentanyl,  Oxycodon, 
Hydrocodon,  Methylone,  Pilze,  LSD,  Tilidin, 
Tramadol, etc. Gibt einiges, was nicht angezeigt 
wird !(bei Standard-Schnelltests)! Ob du dir das 



jetzt  alles  einpflastern  solltest,  NUR  weil  es 
nicht  angezeigt  wird,  ist  mal  dahingestellt...  " 
----------------------------------------------------------
-------------  --------------  Hast  recht,Tramadol 
wird  in  den  Schnelltests  nicht 
nachgewiesen,genau wie Tilidin auch nicht.Sind 
beides vollsynthetische Opioide,der Schnelltest 
erfasst imho nur Opiate/Opioide die aus einem 
Alkaloid  des  Opiums  gewonnen  wurden.Kann 
mich  auch  irren......... 
----------------------------------------------------------
-------------  --------------  gerichtliche  medizin 
----------------------------------------------------------
-------------  ---------------  Rauschdrogen 
----------------------------------------------------------
------------- ---------------------- vlt hilft dir davon 
was  weiter.  Gibt  dazu  auch  noch  zig  weitere 
seiten.  ich  denke  auch  mal  das  es  nicht 
anschlagen würde, würde mich aber net darauf 
verlassen. gebe also keine garantie darauf. hoffe 
mal  du  fragst  das  nicht  weil  du  drauf  fahren 
möchtest.  sowas  ist  das  letzte  und  absolut 



verantwortungslos. lg Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Junior Abwesender Träumer dabei seit 2008 96 
Forenbeiträge  1  Tripberichte  1  Galerie-Bilder 
Geschrieben:  08.05.10  00:18  erstmal  vielen 
vielen  Dank  für  deine  Recherchen 
diesbezüglich! Das bringt erstmal wirklich Licht 
ins  Dunkel!  Und  unter  Einfluss  von  egal 
welchen  berauschenden  Mitteln  zu  fahren  ist 
natürlich  nicht  empfehlenswert  und  absolut 
verantwortungslos!! Also falls wer noch eigene 
Erfahrungen hat und oder andere Quellen noch, 
bitte einfach hier posten! Wir bzw. ich freu mich 
über weitere Infos zum Thema! Tramadol macht 
den  Unterschied!  Antworten  Antworten  mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
Trivian  Abwesender  Träumer  dabei  seit  2006 
1.148 Forenbeiträge 1 Tripberichte Geschrieben: 
10.05.10  17:49  Ziemlich  weit  vorne  wurde 
beschrieben  dass  DOx  nicht  getestet  werden 
können. Da muss ich euch leider enttäuschen, es 
handelt  sich  bei  den  DOx  um 



Amphetaminderivate(DOB  ist  z.B.  2,5-
Dimethoxy4-bromo-amphetamin) Daher werden 
diese  fälschlicherweiße  auch  als  Amphetamin 
ausgewertet. Blumen sind auch bloß Menschen 
und keine Tiere Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Trivian  Abwesender  Träumer  dabei  seit  2006 
1.148 Forenbeiträge 1 Tripberichte Geschrieben: 
28.05.10  17:36  Also  Buprenorphin  kann  von 
Standard  Urintests  bei  der  Polizei  auch  nicht 
nachgewiesen werden! Blumen sind auch bloß 
Menschen  und  keine  Tiere  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  kala  Abwesender  Träumer 
dabei  seit  2010  6  Forenbeiträge  Geschrieben: 
16.07.10 21:29 Eine Frage meinerseits, für die 
ich keinen eigenen Thread öffnen möchte: Ein 
Freundin von mir möchte nach dem Abi bei der 
Polizei anfangen. Wenn sie richtig liegt, testen 
die  einen dort  auch auf eventuell  konsumierte 
Drogen. Weiß jemand auf was die testen? Und 
wie die testen (Urin, Haare etc.)? Und wie lange 



Gras, dann noch nachweisbar ist? @mazz: man 
muss  nicht  bei  jeder  Rechtsdiskussion  gleich 
mit  der  Verfassung  auf  den  Tisch  hauen  ... 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag EricUT Abwesender 
Träumer  dabei  seit  2013  1  Forenbeiträge 
Geschrieben:  14.07.13 19:03 Nen kumpel  von 
mir  hat  letztens  seine  Haaranalysewerte 
bekommen.  Wir  denken  beide  dass  es  auch 
regional  abhängig  sein  kann  welche  drogen 
getestet  werden.  Aber bei  ihm stand drin dass 
Opiate,  Xtc,  amphemtamine  methamphetamin, 
methadon,  cocain,  cannabinoide  getestet. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  5  Gum  Träumer 
dabei seit 2013 138 Forenbeiträge Geschrieben: 
23.10.13 00:12 Wie ist das eigentlich, wenn ich 
eine Haaranalyse machen muss und es kommt 
raus  das  Kratom konsumiert  wurde.  Kann die 
Führerscheinstelle  bzw.  'Das  ärztliche 
Gutachten' mir ein Negatives Gutachten geben 
und sagen:  "Missbräuchliche  Verwendung von 



…" Soll auch für DXM/ DMH/ Pseudoephedrin 
gelten, da mir das mal erzählt wurde (da man 
diese Medis missbräuchlich verwendet hat)  Ist 
da  was  dran?  Da  stehst  du  also,  auf  der 
Tanzfläche,  während  du  dir  voll  den  Kiefer 
schiebst.  Du greifst  in  deine  Hosentasche und 
findest ein 5 Gum. Win. Antworten Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag Urb1991 Dauer-Träumer dabei seit 2012 
67 Forenbeiträge  Geschrieben:  23.10.13 10:36 
Kratom schlägt nicht bei Opiaten an. Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag drug Traumländer dabei seit 
2007  379  Forenbeiträge  3  Tripberichte  10 
Galerie-Bilder  Geschrieben:  23.10.13  11:24 
Urb1991  schrieb:  Kratom  schlägt  nicht  bei 
Opiaten  an.  Im  Pinkel-  und  Wischtest  nicht. 
Aber  bei  Blutuntersuchungen  wird  auf 
Kratomalkaloide  getestet.  Es  wurde  mal  ein 
Paper  geleaked,  wo  drin  stand,  auf  was  alles 
getestet wird, und Kratomalkaloide waren dabei. 
Wenn  ich  das  denn  bloß  noch  finden  könnte. 



Drugs  are  a  bet  with  your  mind.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag SchredderNaut  Traumländer 
dabei seit 2009 430 Forenbeiträge Geschrieben: 
23.10.13  12:12  Wer  Screenings  (Urin- 
Kontrollen)  macht  sollte  auf  fertige  RMs 
generell verzichten. Auch auf Badesalze. Zwar 
wird der Test insgesamt negativ ausfallen, aber 
er  schlägt im ersten Durchgang gerne mal an. 
Kurze Erklärung: Bei so einem Test scheint im 
ersten Durchlauf auf gewisse Gruppen getestet 
wie z.B. Amphetamine, Opiate etc.,  aber ohne 
einen  konkreten  Stoff  nachzuweisen.  Erst  in 
einer zweiten Analyse wird dann geschaut um 
welchen Stoff es sich konkret handelt und erst 
hier  kann  man  an  den  Eiern  gepackt  werden. 
Jedenfalls aus meinem Umfeld so erfahren viel 
ein  Test  positiv  auf  Opiate  aus,  nachdem 
Monkees  3D  Afterlife  konsumiert  wurde.  Bei 
Badesalzen  werden  natürlich  gerne 
Amphetamine  erspäht.  Wie  gesagt,  der  Test 
MUSS als negativ gewertet werden, wenn kein 



konkreter  Stoff  nachgewiesen  bzw.  benannt 
werden  kann.  Dennoch  kommt  man  in 
Erklärungsnot warum man positiv auf gewisse 
Stoffgruppen  getestet  wurde.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum  Beitrag  stillermitleser  Traumland-
Faktotum dabei seit 2006 1.911 Forenbeiträge 3 
Tripberichte  Geschrieben:  04.11.13 20:15 Will 
mal mit einigen Mythen aufräumen und sagen, 
auf was so alles kontrolliert wird : Substimittel : 
Methadon  /  EPPD,  Buprenorphin  /  Norbupre. 
Amphetamine:  D/L  Amphetamin,  D/L 
Methamphetamin, Mdma / Mda / Mdea / Mdbd, 
Butylon,  Mephedron,  Bdo,  Mdpv,  Methylon 
Cannabis:  Thc  of  course  Opioide:  Naloxon 
(kein  Scherz!),  Tramadol  /  o-
Desmethyltramadol,  Tilidin  /  Nortilidin, 
Hydromorphon,  Oxycodon  /  Noroxycodon, 
Fentanyl  Opiate:  Morphin,  6-acetylmorphin, 
Codein  /  Norcodein  /  6-acetylcodein, 
Dihydrocodein  Kokain:  Kokain, 
Benzoyleogonin,  Lidocain  Benzodiazepine: 



Diazepam  /  Nordiazepam,  Oxazepam, 
Flurazepam / Desalkylflurazepam, Temazeoam, 
Alprazolam,  Lorazepam,  Midazolam, 
Bromazepam,  Flunitrazepam  /  7-
aminoflunitrazepam, 7- aminoclonazepam (cut-
off-Wert  ist  hier  aber  höher,  als  bei  anderen 
Benzos)  Sonstige:  Zolpidem,  Zopiclon, 
Pregabalin,  Gabapentin,  Mph,  Ritalinsäure 
generell  sind  die  Cut-off-Werte  mittlerweile 
sehr  sehr  klein,  so  dass  ein  langer  Nachweis 
sogar  bei  Einzelkonsum  möglich  ist  (je  nach 
HWZ).  Bei  wiederholtem  oder  Dauerkonsum 
will ich mir gar nicht ausmalen, wie lange bspw. 
Cannabis  oder  Methamphetamin  oder  gar 
Benzos nachweisbar sind. Der Bereich liegt im 
1-2stelligen Nanogramm-Bereich pro Milliliter 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Synapse2038 
Träumer  dabei  seit  2013  328  Forenbeiträge  1 
Tripberichte  Geschrieben:  04.11.13  21:15  Ich 
weiss  ehrlich  gesagt  nicht,  was  diese  Liste 
bezwecken  soll.  Diese  Liste  ist  unvollständig 



und insg. nicht aussagekräftig. Es gibt unzählige 
weitere  aktive  Komponenten und Metaboliten, 
die  entsprechend  nachweisbar  sind.  Du  gehst 
weder  auf  die  Testverfahren ein,  noch auf die 
verfahrensabhängige  Interpretation  der 
Messergebnisse.  Selbstverständlich  lässt  sich 
beispielsweise  bei  Delta-9-
Tetrahydrocannabinol  mit  klinisch-chemischen 
Standard-Nachweisverfahren  bereits  eine 
Konzentration von wenigen ng/ml nachweisen. 
Allerdings  hat  dieses  Ergebnis  ggfls.  keine 
rechtliche  Aussagekraft/Konsequenz,  da  es 
i.d.R. nicht  als  "positiv" (im Sinne von sicher 
nachgewiesenem  Konsum)  gewertet  wird.  Als 
Screening,  d.h.  verdachts(un)abhängige 
Kontrolle  auf  Drogenkonsum, werden die  von 
Dir  genannten  Analyte  ebenfalls  nicht 
standardgemäß  bestimmt  und  erst  recht  nicht 
differenziert. Gegebenenfalls treten eher zufällig 
methodenabhängige Kreuzreaktivitäten auf. Per 
Hochdruckflüssigkeitschromatografie  oder 
Gaschromatografie  können  darüber  hinaus 



nahezu  ALLE  bekannten  Medikamente  sowie 
Sucht-  und  Rauschmittel  bei  Vorliegen  von 
entsprechenden  Standards  und  Kontrollen  im 
unteren  Nanogrammbereich  nachgewiesen  und 
differenziert  werden.  Das  gilt  auch für  etliche 
kurzwirksamen  Tryptamine,  Phenylethylamine, 
Amphetaminderivate,  THC-Metaboliten, 
sämtliche  zentral  wirksamen  Substanzen,  wie 
Neuroleptika, Hypnotika, Sedativa, Anästhetika 
usw.  Allerdings  wird  das  i.d.R.  nicht 
standardmäßig  gemacht,  sondern  dieser 
hochspezifischen 
und  hochsensitiven  Analytik  und 
Differenzierung  geht  ein  positives  Screening-
Ergebnis  voraus,  welches  z.B.  mittels  ELISA 
gewonnen wurde. Wenn man sich genau darüber 
informieren  will,  was  z.Zt.  bereits 
standardmäßig  im  Screening  untersucht  wird 
bzw.  optional  chromatografisch  bestimmt 
werden  könnte,  braucht  man  sich  nur  eine 
Übersicht der toxikologischen Analyte in einem 
beliebigen  Automatenlabor  runterziehen  und 



durchlesen.  Z.B.  hier:  http://anonym.to/?
http://www.labor-muenchenzentrum. 
de/leistungsverzeichnis.html  http://anonym.to/? 
http://www.labor-
stein.de/service/untersuchungsprogramm/ 
http://anonym.to/? 
http://www.mlhb.de/drogenscreening.html 
http://anonym.to/?http://www.mvz-laborberlin. 
de/index.php?id=leistungsverzeichnis  Wenn 
man dort "Drogenscreening" eingibt, wird man 
recht  schnell  feststellen,  dass  sich  die 
standardmäßig  im  Rahmen  eines 
Drogenscreenings  bestimmten  Metaboliten  in 
fast allen Laboren gleichen bzw. sehr ähneln - 
und  zwar  werden  i.d.R.  folgende  Metaboliten 
bestimmt (Serum oder Urin): - Opiate (Codein, 
Morphin,  Dihydrocodein,  6- 
Monoacetylmorphin)  -  Methadon  -  EDDP  - 
Cocain  -  Benzoylecgonin  -  Amphetamin  - 
Metamphetamin  -  Ecstasy-Wirkstoffe  (MDA, 
MDMA,  MDEA)  -  Tetrahydrocannabinol 
(THC)  -  11-Hydroxy-THC -  THCCarbonsäure 



ggfls. optional noch ein zusätzliches Screening 
für Benzodiazepine plus Kreuzreaktivitäten mit 
strukturverwandten  Substanzen,  wie 
(Pseudo)ephedrin uvm. LG. The winning move 
is not to play ! Antworten Antworten mit Zitat 
Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag hawa 
Träumer  dabei  seit  2013  17  Forenbeiträge  1 
Galerie-Bilder  Geschrieben:  14.11.13  19:02 
Junior  schrieb:  ich  hab  das  thema  grad  mal 
wiederendeckt hier und ich wuerd mich freuen 
wenn  endlich  mal  jemand  licht  ins  dunkeln 
bringen koennte wenns um tilidin und tramal in 
polizeidrogentests geht. wisch, urin und sowohl 
als auch blutanalysen. was kommt da denn nun 
wirklich raus wenn man konsument von solchen 
mitteln  ist.  Bild: 
http://img28.imageshack.us/img28/9572/140440
94.jpg  Laut  dem  Buch  hier  keine 
Schnelltestnachweisbarkeit...  per  speicheltest 
wurde tramdol bei mir nicht nachgewiesen, im 
bluttest allerdings schon. ich werde in ein paar 
wochen  auch  noch  was  zu  haaranalysen 



schreiben.  ;)  Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  5 
Gum  Träumer  dabei  seit  2013  138 
Forenbeiträge Geschrieben: 24.11.13 17:48 hier 
habe ich eine spezielle Frage zu Lachgas. Auf 
der  Seite  steht,  das  Lachgas  im  Körper  nicht 
verstoffwechselt  wird  und  zu  99,99  Prozent 
wieder  den  Körper  verlässt  ohne  abgebaut  zu 
werden.  Heißt  das  also  es  gibt  keine 
Abbauprodukte? Dann wäre das ja im Urin, im 
Blut und in den Haaren nicht nachweisbar? Die 
Frage kam bestimmt schon aber ich hab bei der 
Suche nichts  gefunden.  EDIT: es  geht  einfach 
darum, ich muss bald eventuell eine Haarprobe 
abgeben und da Lachgas  im AMG steht  wäre 
der  Fund  im  Haar  als  missbrauch  zu  werten 
(was ich nicht  möchte)  Da stehst  du also,  auf 
der Tanzfläche, während du dir voll den Kiefer 
schiebst.  Du greifst  in  deine  Hosentasche und 
findest ein 5 Gum. Win. Antworten Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag « ‹ Seite (Beiträge 26 bis 50 von 54) › » 



LdT-Forum » Drogen & Gesellschaft » Politik 
& Justiz » Alles was nicht Nachweisbar ist, hier 
rein  Suchfunktion  Benutzerdefinierte  Suche 
Werbung  Wer  ist  online?  Folgende  LdT-
Mitglieder  sind  gerade  online:  2CzudemE, 
abcdenise,  Alber,  ap0phis29,  Atompilsner, 
Ayunize,  Azid  0der  lass  Es,  BaldurDash, 
Blinder,  Chaoskimo,  Chilly  Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
Dado,  docjo,  DonnaQuerida,  DopeAmin, 
Double,  Dreamtime,  Duke1990,  Duo,  enjey, 
Ercandize,  etar,  FinaX,  FlyingHirsch757, 
FunkyDung3000,  G4njay,  Gaaanjabacke, 
Garry1234,  helge  hat  bock,  iceeger,  Jenni65, 
jintexo,  Jonathan5006,  junge123,  Kiffkev, 
KingRank,  kollesopp,  kubanese,  kushonly, 
Kutt3,  Lateral,  lopa,  Luxfuchs,  maddi, 
Maschruhm,  May,  MetalheadOnAcid,  mliw, 
MultiKetaminsaft, Nagua, netboss, noname162, 
nudelholz,  numen,  obihoernchenlp,  Oli343, 
OpticVision,  ovi,  P4UL2208,  Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 



r4v3r,  rodionraskolnikoff,  RufNix,  rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
TripmeisterEder,  Trueffelking,  UglyLikeYou, 
unbekannt,  War10rd,  wigbert,  willi91, 
willWissen, Wrecky0, xboyi, xtrem3 Insgesamt 
sind  derzeit  289  Besucher  online.  Wer  ist  im 
Chat? Collateral, DonnaQuerida, drug, Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 



pfeife geraucht » Der Ketamin- Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 



Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft » Politik & Justiz » Alles was nicht 
Nachweisbar ist, hier rein « ‹ Seite (Beiträge 51 
bis  54  von  54)  Autor  Beitrag  akwa86  Dauer-
Träumer  dabei  seit  2012  81  Forenbeiträge  1 
Tripberichte  Geschrieben:  24.11.13  18:05 
5gumfantasy schrieb: hier EDIT: es geht einfach 
darum, ich muss bald eventuell eine Haarprobe 
abgeben und da Lachgas  im AMG steht  wäre 
der  Fund  im  Haar  als  missbrauch  zu  werten 
(was ich nicht möchte) Es gibt Zahnarztpraxen 
die Lachgas auf Wunsch verwenden. - Wer bist 
du, dass du den Wert des Lebens höher schätzt, 



als den Wert des Todes? - Antworten Antworten 
mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter  Link  zum 
Beitrag  5  Gum  Träumer  dabei  seit  2013  138 
Forenbeiträge  Geschrieben:  24.11.13  18:20 
zuletzt  geändert:  24.11.13 20:37 durch 5 Gum 
(insgesamt 1 mal geändert) Ja dann könnte es ja 
sein das mein gutachtender Arzt sagt, er möchte 
von  meinem  Zahnarzt  eine  schriftliche 
Bestätigung  für  den  Gebrauch  von  N2O.  Ich 
weiß  das  ich  sehr  paranoid  bin  was  die 
nachweisbarkeit angeht aber ich möchte eben zu 
100% meinen Führerschein behalten jedoch bin 
ich  seit  14 Wochen clean und habe  echt  Lust 
mal wieder "was zu machen" Da stehst du also, 
auf  der  Tanzfläche,  während  du  dir  voll  den 
Kiefer schiebst. Du greifst in deine Hosentasche 
und  findest  ein  5  Gum.  Win.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum Beitrag  Guenter  Traumländer  dabei 
seit  2008  1.557  Forenbeiträge  Geschrieben: 
24.11.13 19:04 drug schrieb: Urb1991 schrieb: 
Kratom schlägt nicht bei Opiaten an. Im Pinkel- 



und  Wischtest  nicht.  Aber  bei 
Blutuntersuchungen  wird  auf  Kratomalkaloide 
getestet. Es wurde mal ein Paper geleaked, wo 
drin  stand,  auf  was  alles  getestet  wird,  und 
Kratomalkaloide  waren  dabei.  Wenn  ich  das 
denn bloß noch finden könnte. Wäre interessant, 
im Prinzip ist das ja richtig darauf zu testen weil 
jemand  der  komplett  kratomisiert  ist  nicht 
fahren sollte. Naja ich höre das zum ersten mal. 
Wer  jetzt  unter  5g  frisst  wird 
höchstwahscheinlich noch fahren können, aber 
die werden da wohl dann null toleranz kennen. 
Hoffentlich wird das zeug nicht verboten, es ist 
einfach  zu  gut  und  nicht  extrem 
missbrauchsfähig.  Was  immer  schwer 
nachzuweisen ist  ist  natürlich GHB, was nach 
stunden  schon  wieder  rausgepisst  ist. 
5gumfantasy schrieb: Ja dann könnte es ja sein 
das mein gutachtender Arzt sagt, er möchte von 
meinem Zahnarzt  eine schriftliche Bestätigung 
für  den  Gebrauch  von  Stickstoff.  Lachgas  ist 
kein Stickstoff. Hier steht auch noch mal, das es 



nicht  metabolisiert  wird. 
http://www.watonga.de/ismg/PDF/Garmisch 
%20Zusammenfassung.pdf  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum Beitrag  5  Gum Träumer  dabei  seit 
2013 138 Forenbeiträge Geschrieben: 24.11.13 
20:36 Alles klar, dann bin ich auf der sicheren 
Seite  und  besorge  mir  morgen  mal  einen 
kapsler.  Danke Edit:  das  mit  dem Stickstoff  - 
war  ein  Versehen.  Edit:  Hier  eine  interessante 
Info hier steht "Lachgas wird vom Organismus 
innerhalb  einer  Stunde  wieder  ausgeschieden 
und  ist  somit  im Körper  schwer  nachweisbar. 
Bei Drogentests wird nicht auf Lachgas geprüft, 
es ist  aber möglich, dass bei Atemalkoholtests 
kurz nach der Einnahme das Testgerät auf das 
Lachgas  anspricht,  da  es  eine  sogenannte 
Querempfindlichkeit  gibt.  Da  Lachgas  sich 
hauptsächlich  an  Fettzellen  bindet,  kann  die 
Wirkung  bei  stärker  gebauten  Menschen 
schwächer ausfallen als bei Schlankeren." Aber 
sowieso Hände weg vom Steuer.  Da stehst du 



also,  auf  der  Tanzfläche,  während  du  dir  voll 
den  Kiefer  schiebst.  Du  greifst  in  deine 
Hosentasche  und  findest  ein  5  Gum.  Win. 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter Link zum Beitrag « ‹ Seite (Beiträge 51 
bis  54  von  54)  LdTForum  »  Drogen  & 
Gesellschaft » Politik & Justiz » Alles was nicht 
Nachweisbar  ist,  hier  rein  Suchfunktion 
Benutzerdefinierte  Suche  Werbung  Wer  ist 
online?  Folgende  LdT-Mitglieder  sind  gerade 
online: 2CzudemE, abcdenise, Alber, ap0phis29, 
Atompilsner,  Ayunize,  Azid  0der  lass  Es, 
BaldurDash, Blinder, Chaoskimo, Chilly Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
Dado,  docjo,  DonnaQuerida,  DopeAmin, 
Double,  Dreamtime,  Duke1990,  Duo,  enjey, 
Ercandize,  etar,  FinaX,  FlyingHirsch757, 
FunkyDung3000,  G4njay,  Gaaanjabacke, 
Garry1234,  helge  hat  bock,  iceeger,  Jenni65, 
jintexo,  Jonathan5006,  junge123,  Kiffkev, 
KingRank,  kollesopp,  kubanese,  kushonly, 
Kutt3,  Lateral,  lopa,  Luxfuchs,  maddi, 



Maschruhm,  May,  MetalheadOnAcid,  mliw, 
MultiKetaminsaft, Nagua, netboss, noname162, 
nudelholz,  numen,  obihoernchenlp,  Oli343, 
OpticVision,  ovi,  P4UL2208,  Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 
r4v3r,  rodionraskolnikoff,  RufNix,  rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
TripmeisterEder,  Trueffelking,  UglyLikeYou, 
unbekannt,  War10rd,  wigbert,  willi91, 
willWissen, Wrecky0, xboyi, xtrem3 Insgesamt 
sind  derzeit  289  Besucher  online.  Wer  ist  im 
Chat? Collateral, DonnaQuerida, drug, Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 



Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 
eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin- Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 



Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 
+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt 
Nutzungsbedingungenyour  psychedelic 
community  Werbung  Mein  LdT  Drogen  & 
Konsum Hintergrund Community Goodies Über 
das  LdT LdT-Forum LdT-Forum »  Drogen  & 
Gesellschaft » Politik & Justiz » Polizei in der 
WG  Seite  1  (Beiträge  1  bis  9  von  9)  Autor 
Beitrag Verwirrter  Junge Dauer-Träumer dabei 
seit  2012  14  Forenbeiträge  1  Langzeit-TB 
Geschrieben:  27.02.13 19:02 Hallo  hallo,  "ein 
gutewr freund" hat folgendes problem: er wohnt 
in einer wg mit zwei Frauen und einem weiteren 



Mann.  Eine  dieser  Frauen  ist  jedoch  ein 
bischen... kaputt. Nachdem sie über Monate hin 
weg ihre Wg-Pflichten nicht erledigt hat (es ist 
teilweise  Geschirr  verschimmelt)  hat  er  sie  in 
den  letzten  Wochen  fast  täglich  darauf 
hingewiesen, dass sie ihre Dinge bitte erledigen 
soll. Man muss dazu sagen, dass sie die meiste 
Zeit am kiffen und feiern war, 19 Jahre alt ist 
und  nichts  in  ihrem  Leben  auf  die  Reihe 
bekommt.  Seine  beiden  Mitbewohner  sind 
natürlich der gleichen Meinung gewesen. Da sie 
sich  von  ihm  "gemobbt"  gefühlt  hat  und  eh 
starke  Probleme  mit  sich  selbst  hat  ist  sie 
mehrfach  ausgerastet  [ich  möchte  an  dieser 
Stelle nochmal ausdrucklich erwähen dass kein 
Mobbing stattgefunden hat -.-]; der schlimmste 
Ausraster war vor 3 Tagen: Sie hat die Polizei 
angerufen,  dass  besagter  Freund  in  seinem 
Zimmer  Drogen  verstecken,  konsumieren  und 
anbauen  würde.  Als  er  aus  der  Dusche  kam 
standen auf einmal zwei Polizisten im Flur und 
wollten in sein Zimmer. Er hat sie jedoch nicht 



rein  gelassen,  obwohl  die  Mitbewohnerin  die 
Polizisten  heulend  angebettelt  hat  (is  ne  gute 
schauspielerin,  wirklich).  Daraufhin  haben  sie 
noch die Akte meines Freundes prüfen lassen, 
doch er hatte in seinem gesamten Leben noch 
nie Ärger mit der Polizei. Die Polizistin meinte 
zwar dass er sich verhalten würde, als würde er 
etwas verbergen aber er hat ihnen dann nochmal 
deutlich  gemacht,  dass  er  vom  Grundgesetz 
geschützt  ist  und  jedes  Betreten  des  Zimmers 
Hausfriedensbruch sei. Jetzt zu meinen Fragen: 
-  Wie  warscheinlich  schätzt  ihr  ein 
Ermittlungsverfahren  gegen  besagten  Freund 
ein (Hessen)? - Wie ist eine Hausdurchsuchung 
in einer WG geregelt? Dürfen die Polizisten nur 
das  Zimmer  meines  Freundes  betreten,  oder 
auch das seiner Mitbewohner? - Reicht so etwas 
überhaupt  für  eine  Hausdurchsuchung  aus?  - 
Was  für  Sicherheitsmaßnahmen  sind  sinnvoll? 
Zählt  eine  Bong  oder  ein  Vaporizer  (dort 
befinden  sich  ja  immer  verbrannte/verdampfte 
Reste) schon als Beweis? Seine Rechner hat er 



natürlich schon mit true crypt und einem über 
40-stelligen  PW  verschlüsselt,  Waage  usw 
natürlich weg geschafft (Kleine Info am Rand: 
Als  die  Polizei  kam waren  leider  nur  er  und 
besagte  Mitbewohnerin  zu  Hause.  Natürlich 
würde sie kurz darauf gebeten auszuziehen, bzw 
sie hat gesagt sie möchte freiwillig ausziehn, da 
sie  nicht  mehr  mit  so  einem  psychopathen 
zusammen  wohnen  möchte  =D  )  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link zum Beitrag Keksi  Dauer-Träumer dabei 
seit  2012  160  Forenbeiträge  Geschrieben: 
27.02.13  19:45  Ich  komm  gleich  zu  deinen 
Fragen: 1. Ich als Person, die von Recht nicht 
viel  Ahnung  hat,  schätze  sie  als  relativ 
unwahrscheinlich ein, bin mir aber nicht sicher, 
also  verlass  dich  auf  keinen  Fall  auf  meine 
Meinung. 2. "Durchsucht werden dürfen nur die 
Räume von der  Person,  auf  die der  Beschluss 
ausgestellt  ist.  [...]  Bei  Wohn-und 
Hausgemeinschaften  ist  völlig  klar,  dass  die 
Räume von Nicht-Beschuldigten nicht betreten 



werden  dürfen.  Durchsucht  werden  zusätzlich 
zu  den  Zimmern  der/des  Betroffenen  nur 
Gemeinschaftsräume;  wie  Küche,  Bad,  Stube, 
Keller,  Dachboden  und  Nebengebäude,  wenn 
sie  der  WG  zur  Verfügung  stehen  und  nicht 
vermietet  sind.  [...]  Es  verlang  viel  verbale 
Kraft,  die  Durchsuchung  einzelner  Räume  zu 
verhindern,  lohn  sich  aber!"  [Rote  Hilfe, 
"Hausdurchsuchung.  Was  tun?"]  -->  Kurz 
gesagt:  Ja  sie  dürfen  nur  das  Zimmer  des 
Freundes  und  Gemeinschaftsräume 
durchsuchen.  (Außer  natürlich  es  ist  im 
Durchsuchungsbefehl explizit angegeben, dafür 
wird es aber wohl sowieso keinen Grund geben) 
3.  Halte  ich  für  noch  deutlich 
unwahrscheinlicher als 1. (Imo wäre es ja noch 
schöner, wenn eine Aussage von irgendwem für 
eine  Hausdurchsuchung reichen  würde)  4.  Ich 
habe  mal  gehört,  dass  Leute  sie  Leute  dran 
gekriegt  haben  wegen  Besitz  von  BtMG-
Stoffen,  womit  die  Reste  auf  einer  Bong 
gemeint  waren.  Mitnehmen  werden  sie  sie, 



denke ich,  auf  jeden Fall.  Interessant  wäre zu 
dem Thema wohl  der  Vortrag  "Sie  haben  das 
Recht zu schweigen" (findest du auf Youtube). 
Außerdem  gibt  es  zu  dem  Thema  mehrere 
Ratgeber im Internet, z.B. von der Grünen Hilfe 
oder  auf  dieser  Seite  .  Das  Gegenteil  von 
Drogenabhängigkeit  ist  nicht  Drogenabstinenz, 
sondern  Drogenautonomie.  Antworten 
Antworten  mit  Zitat  Beitrag  melden  Direkter 
Link  zum Beitrag  alugaga  Traumländer  dabei 
seit  2010  188  Forenbeiträge  Geschrieben: 
27.02.13  19:59  Zu  4.:  Natürlich  gelten  selbst 
leere Baggies als Drogenbesitz, da man ja ohne 
Probleme den einstigen Inhalt bestimmen kann. 
Im Brief eines Freundes stand dann: Besitz von 
0,1g  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  psych 
Traumländer dabei seit 2009 176 Forenbeiträge 
Geschrieben: 27.02.13 20:28 Wenn der Polizist 
davon  überzeugt  ist,  dass  eine 
Hausdurchsuchung gerechtfertigt ist, dann wird 
der  Richter  den  entsprechenden  Wisch 



unterschreiben (in 99% der Fälle) Ob das nun ne 
vage Vermutung des Polizisten auf Grund deiner 
Gesichtsfarbe oder auf Grund der Aussage von 
sonstwem  ist  interessiert  dabei  nicht.  Ein 
Großteil  aller  Hausdurchsuchungen  wird  ohne 
hinreichenden  Grund  durchgeführt.  Traurige 
Realität.  Der  Grund  ist  schlicht,  dass  dem 
Richter sowieso nix passieren kann... auch wenn 
er falsch entscheidet. Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
zerola  Dauer-  Träumer  dabei  seit  2012  72 
Forenbeiträge Geschrieben: 27.02.13 21:20 Das 
Bundesland wär noch interessant! Bayern bspw. 
ist  da  deutlich  Interolanter  als  z.B.  NRW 
Antworten Antworten mit Zitat Beitrag melden 
Direkter  Link  zum  Beitrag  Neopunk  Dauer-
Träumer dabei seit 2012 1.039 Forenbeiträge 1 
Tripberichte  2  Galerie-Bilder  Geschrieben: 
27.02.13 21:25 Hat er doch gesagt, Hessen Wir 
brauchen Spinner und Verrückte, es muss etwas 
passier'n! Wir sehen doch, wohin es führt, wenn 
die Normalen regier'n Antworten Antworten mit 



Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
gurkentier Dauer- Träumer dabei seit 2012 645 
Forenbeiträge  Geschrieben:  27.02.13  21:28 
zerola  schrieb:  Das  Bundesland  wär  noch 
interessant!  Bayern  bspw.  ist  da  deutlich 
Interolanter  als  z.B.  NRW  Verwirrter  Junge 
schrieb: [....]- Wie warscheinlich schätzt ihr ein 
Ermittlungsverfahren  gegen  besagten  Freund 
ein (Hessen)?][...]  :) Antworten Antworten mit 
Zitat Beitrag melden Direkter Link zum Beitrag 
zerola  Dauer-Träumer  dabei  seit  2012  72 
Forenbeiträge Geschrieben: 27.02.13 21:32 Sry 
bin grad bisschen verplant ^^ hab mir echt alles 
durchgelesen aber anscheinend am Ende wieder 
was  vergessen Antworten  Antworten  mit  Zitat 
Beitrag  melden  Direkter  Link  zum  Beitrag 
Verwirrter Junge Dauer-Träumer dabei seit 2012 
14  Forenbeiträge  1  Langzeit-TB  Geschrieben: 
27.02.13  22:46  okay  die  regelung  mit  der 
durchsuchung von räumen seiner mitbewohner 
ist auf jeden fall sehr gut =) danke auf jeden fall 
für  die  infos  und der  "sie  haben das  recht  zu 



schweigen"-vortrag  ist  wirklich  gut  muss  ich 
sagen  Antworten  Antworten  mit  Zitat  Beitrag 
melden  Direkter  Link  zum  Beitrag  Seite  1 
(Beiträge 1 bis 9 von 9) LdT-Forum » Drogen & 
Gesellschaft » Politik & Justiz » Polizei in der 
WG  Suchfunktion  Benutzerdefinierte  Suche 
Werbung  Wer  ist  online?  Folgende  LdT-
Mitglieder  sind  gerade  online:  2CzudemE, 
abcdenise,  Alber,  ap0phis29,  Atompilsner, 
Ayunize,  Azid  0der  lass  Es,  BaldurDash, 
Blinder,  Chaoskimo,  Chilly  Willy, 
codeinexcowboy, cookie18,  CrazyD, Crystalix, 
Dado,  docjo,  DonnaQuerida,  DopeAmin, 
Double,  Dreamtime,  Duke1990,  Duo,  enjey, 
Ercandize,  etar,  FinaX,  FlyingHirsch757, 
FunkyDung3000,  G4njay,  Gaaanjabacke, 
Garry1234,  helge  hat  bock,  iceeger,  Jenni65, 
jintexo,  Jonathan5006,  junge123,  Kiffkev, 
KingRank,  kollesopp,  kubanese,  kushonly, 
Kutt3,  Lateral,  lopa,  Luxfuchs,  maddi, 
Maschruhm,  May,  MetalheadOnAcid,  mliw, 
MultiKetaminsaft, Nagua, netboss, noname162, 



nudelholz,  numen,  obihoernchenlp,  Oli343, 
OpticVision,  ovi,  P4UL2208,  Paladinzz, 
Parkbank,  Pazuzu666RFI,  Pferdekopfnebel, 
r4v3r,  rodionraskolnikoff,  RufNix,  rychie 
psychedelic, s pee, Schmidder21, Schneeflocke, 
Spiralengeko,  surfenparty,  The  Mexican,  The 
Specialist,  titanius86,  Tobsel,  Tony83, 
TripmeisterEder,  Trueffelking,  UglyLikeYou, 
unbekannt,  War10rd,  wigbert,  willi91, 
willWissen, Wrecky0, xboyi, xtrem3 Insgesamt 
sind  derzeit  289  Besucher  online.  Wer  ist  im 
Chat? Collateral, DonnaQuerida, drug, Evigila, 
eystermund,  fluor,  Grazing,  kiffikiffi, 
Legalomat,  lovethefreedom,  noname162, 
nudelholz,  Nuelon,  The Specialist  Schau doch 
mal  im  Chat  vorbei.  Aktuell  im  Forum  » 
Probleme:  Schlaflosigkeit,  innere  Unruhe, 
Konzentration.  »  'printable  version'  »  Ohne 
Drogen  keine  Freundin  »  Wurzel  der 
Schlafbeere  -  Ashwagandha  -  Withania 
Somnifera » Opiat und Opioid - Sammel- und 
Übersichtsthread » Ich glaube mein Cousin hat 



eine  Psychose?!  »  Erfahrungswert  eines 
Cathinonrausches? » Medikament identifizieren 
» TB: Faces of God - Eine Begegnung » in der 
pfeife geraucht » Der Ketamin- Sammelthread » 
Atypisches Antipsychotikum + Lorazepam oder 
Diazepam » TB: Gehirn raus, Luft rein » LSD - 
keine Wirkung, kann das sein? » LZ: Cannabis 
als  Weg  zum  Inneren  Aktuell  im  Regional-
Forum  »  o8.o3  Dreamland  (Bremen)  »  Wien 
Treffen  »  Treffen  Frankfurt.Main  »  Offenburg 
und Umgebung » Suche interessante Leute aus 
dem  Raum  Mannheim  &  Heidelberg  Neue 
Tripberichte  »  BK-2C-B  Erstes  Erlebnis  02-
2014  »  Faces  of  God  -  Eine  Begegnung  » 
Entenflüsterer » Extasy the first time » Gehirn 
raus,  Luft  rein  »  Yohime  Erfahrungsbericht  » 
Passionsblume, die erste - Glück und Frieden » 
Halluzinationen durch Gras und Alkohol » Von 
der  Rose  geküsst  vom  Holz  erschlagen  » 
Lachgas  -  Eine  unerwartete  Wirkung  Neue 
Langzeitberichte  »  Psychoseoder  der 
Durchblick?gedankensammlung  eines  18j. 



+updates  »  3  Jahre  mit  Marihuana  (Mehrere 
Tripberichte)  »  4-MAR,  Intelligenzbestie  oder 
einfach  Hirnmatsch  »  Cannabis  als  Weg  zum 
Inneren  »  Einmal  Tramal  und  zurück  mit 
zwischenhalt  Tillidin  »  Räuchermischungen  - 
Dein  Feind  und Helfer  »  Deprirave!  »  Meine 
Erfahrungen mit synthetischen Cannabidoiden » 
DXM und die Wahrheit » The Story of Freedom 
:)  Impressum  Kontakt  Nutzungsbedingungen 
Golem.de  Navigation  Home  Ticker  Forum: 
Suche Registrieren Login Suchbegriffe: Foren » 
Kommentare  »  Security  »  Alle  Kommentare 
zum  Artikel  »  Brian  Krebs: 
Sicherheitsforscher… WTF Silk Road...Anzeige 
‹ Thema › 1 2 › Neues Thema Ansicht wechseln 
WTF  Silk  Road...  Autor  ichbinhierzumflamen 
31.07.13 - 12:13 ... schon verrückt, die plattform 
ist bekannt, jedoch anscheinend völlig anonym 
Antworten  |  Zitieren  Re:  WTF  Silk  Road... 
Autor thewayne 31.07.13 - 12:45 Willkommen 
im Internet Antworten | Zitieren Re: WTF Silk 
Road...  Autor  A.Stranger  31.07.13  -  12:48 



Moin,  was mir  dabei ein Rätsel  ist:  wenn das 
alles  so  anonym  ist,  woher  weiss  dann  der 
"Händler"  wohin  er  das  Päckchen  schicken 
muss?  Oder  arbeitet  man  da  nur  mich 
Postfächern? Mein Gott, wenn ich dran denke, 
dass wir damals immer über die grenze Fahren 
mussten  für  sowas...  Antworten  |  Zitieren 
Google- Anzeige Anwälte Schenke & Neumann 
Baurecht  -  Arbeitsrecht  -  Mietrecht  -  WEG-
Recht-  Verkehrsrecht  www.anwaltskanzlei-
snr.de  Re:  WTF  Silk  Road...  Autor  Bouncy 
31.07.13  -  12:48  Ich  schätze  mal  bis  zu  ner 
gewissen  Grenze  lohnt  sich  der  Aufwand 
schlicht nicht, deswegen stellt das FBI auch nur 
nutzlose Polizisten ab für ne Packung Drogen - 
es interessiert nicht. Bei größeren Sachen würde 
ich  mich  aber  nicht  auf  SR's  Anonymität 
verlassen, dafür ist die Plattform schon viiiel zu 
bekannt...  Antworten  |  Zitieren  Re:  WTF Silk 
Road... Autor Heretic 31.07.13 - 12:53 Es wird 
gerne mit toten Briefkästen gearbeitet .. oder mit 
geklauten  Zugangsdaten  für  DHL 



Paketstationen.  Manchmal  auch  schlicht  mit 
Briefkästen von Leuten die in Urlaub sind und 
dann aufgebrochen werden. Antworten | Zitieren 
Re:  WTF  Silk  Road...  Autor  KTVStudio 
31.07.13  -  12:53  Das  sieht  so  aus,  du  legst 
sachen in deinen Warenkorb dann lädst du die 
entsprechende Menge Bitcoin in dein Wallet bei 
Silkroad. Da gibt es dann ein weißes Kästchen 
wo du die Anschrift reinschreibst. Kannst du dir 
jedes mal  aussuchen welche das sein soll.  Ob 
Packstation,  Postfach  oder  einfach  Eigenheim 
das spielt keine Rolle. Antworten | Zitieren Re: 
WTF  Silk  Road...  Autor  YoungManKlaus 
31.07.13 - 12:54 > was mir dabei ein Rätsel ist: 
wenn das alles  so anonym ist,  woher weiss  > 
dann  der  "Händler"  wohin  er  das  Päckchen 
schicken muss? Easy, die Lieferadresse ist nicht 
Anonym, der Händler ist es. Und Lieferadresse !
=  tatsächliche  Adresse  ...  z.B.  kann  man  das 
Ganze einfach irgendwo deponieren lassen oder 
man lässts irgendwo hin liefern wo keiner da ist 
und  stiehlt  dann  den  Gelben  Zettel  aus  dem 



Fach  und  holt  ab  (vorzugsweise  mit 
Mittelsmann).  Antworten  |  Zitieren  Google-
Anzeige  Fernstudium  Technik  &  IT  Von  zu 
Hause studieren, Bachelor & Master. Jetzt gratis 
informieren! www.wb-fernstudium.de Re: WTF 
Silk Road... Autor KTVStudio 31.07.13 - 12:56 
Wozu  der  Stress?  In  Deutschland  ist  die 
Gesetzeslage  so,  dass  du  nicht  dafür 
verantwortlich bist was dir jemand schickt. Du 
kriegst das Paket, dann ist alles gut gelaufen und 
keiner  hat  was  davon  mitgekriegt.  Du  kriegst 
einen Brief vom Zoll, dann ist das Paket weg, 
mehr  auch  nicht.  Es  gibt  eben  kein  Risiko. 
Antworten  |  Zitieren  Re:  WTF  Silk  Road... 
Autor  Heretic  31.07.13  -  13:00  KTVStudio 
schrieb: 
----------------------------------------------------------
-------------  ---------  >  Wozu  der  Stress?  In 
Deutschland  ist  die  Gesetzeslage  so,  dass  du 
nicht > dafür verantwortlich bist was dir jemand 
schickt. Du kriegst das Paket, > dann ist alles 
gut  gelaufen  und  keiner  hat  was  davon 



mitgekriegt. Du > kriegst einen Brief vom Zoll, 
dann ist das Paket weg, mehr auch nicht. Es > 
gibt eben kein Risiko. Blöd nur wenn das Paket 
erst vom Zoll geprüft, die Drogen entdeckt und 
dennoch  an  dich  gesendet  werden.  Und  das 
mehrfach um dadurch irgendwie den Absender 
ausfindig  zu  machen.  Und  erkläre  dann  auch 
mal warum da immer wieder Drogenpakete an 
dich  gehn  und  warum du,  falls  du  die  "nicht 
bestellt  hast",  nicht  angezeigt  bzw. 
zurückgeschickt  hast.  Meine  da  vor  einigen 
Wochen etwas sehr ähnliches gelesen zu haben. 
Muss  mal  suchen.  Antworten  |  Zitieren  Re: 
WTF Silk Road... Autor Lord Gamma 31.07.13 
-  13:11  Heretic  schrieb: 
----------------------------------------------------------
------------- --------- > > Blöd nur wenn das Paket 
erst vom Zoll geprüft, die Drogen entdeckt und 
> dennoch an dich gesendet  werden.  Und das 
mehrfach  um  dadurch  irgendwie  den  > 
Absender  ausfindig  zu  machen.  Und  erkläre 
dann  auch  mal  warum  da  immer  >  wieder 



Drogenpakete an dich gehn und warum du, falls 
du  die  "nicht  bestellt  >  hast",  nicht  angezeigt 
bzw.  zurückgeschickt  hast.  >  >  Meine  da  vor 
einigen Wochen etwas sehr ähnliches gelesen zu 
haben. Muss mal > suchen. Ich glaube, das ist in 
Deutschland nicht erlaubt. Man darf die Drogen, 
soweit  ich  weiß,  nicht  einfach  so  an  dich 
weiterleiten, auch nicht, wenn man dich in eine 
Falle locken möchte.  Antworten |  Zitieren Re: 
WTF Silk Road... Autor KTVStudio 31.07.13 - 
13:13 Fände ich  aufjedenfall  interessant  wenn 
du  einen  Artikel  dazu  hättest.  Dass  soetwas 
Theorethisch  möglich  ist,  weiß  ich  auch.  Nur 
wird das entweder gar nicht oder so gut wie gar 
nicht  gemacht,  andernfalls  gäbe  es  ja  eine 
gewisse Angst bzw. paranoide Einstellung und 
man würde in Foren darüber lesen wie man ein 
Paket erkennt das vom Zoll geöffnet wurde (die 
werden  wohl  kaum  dieses  Zoll  klebeband 
benutzen).  Antworten |  Zitieren Re: WTF Silk 
Road...  Autor  Trockenobst  31.07.13  -  13:35 
Heretic  schrieb: 



----------------------------------------------------------
-------------  ---------  >  Es wird gerne mit  toten 
Briefkästen  gearbeitet  ..  oder  mit  geklauten  > 
Zugangsdaten  für  DHL  Paketstationen. 
Manchmal auch schlicht mit Briefkästen > von 
Leuten  die  in  Urlaub  sind  und  dann 
aufgebrochen werden. Hier im Haus haben wir 
fünf ungenutzte Briefkästen. Mit einer Klammer 
einen  aufmachen,  dann  das  Schloß  tauschen, 
Fake  Namen  ran,  fertig.  Oder  im 
Scherbenviertel  einfach  in  einem wirren  Haus 
einen  dazu  kleben.  Haben  wir  auch  schon 
gemacht, vor 20 Jahren. Da haben wir vor allem 
indiziertes  Zeug  aus  dem  Ausland  bestellt. 
Antworten  |  Zitieren  Re:  WTF  Silk  Road... 
Autor caldeum 31.07.13 - 13:44 Lord Gamma 
schrieb: 
----------------------------------------------------------
-------------  ---------  >  Heretic  schrieb:  > 
----------------------------------------------------------
------------- ---- > ----- > > > > Blöd nur wenn 
das  Paket  erst  vom  Zoll  geprüft,  die  Drogen 



entdeckt  und  >  >  dennoch  an  dich  gesendet 
werden.  Und  das  mehrfach  um  dadurch 
irgendwie  >  den  >  >  Absender  ausfindig  zu 
machen. Und erkläre dann auch mal warum da 
immer > > wieder Drogenpakete an dich gehn 
und warum du, falls du die "nicht > bestellt > > 
hast",  nicht  angezeigt  bzw.  zurückgeschickt 
hast.  >  >  >  >  Meine  da  vor  einigen  Wochen 
etwas sehr ähnliches gelesen zu haben. Muss > 
mal  >  >  suchen.  >  >  Ich  glaube,  das  ist  in 
Deutschland nicht erlaubt. Man darf die Drogen, 
>  soweit  ich  weiß,  nicht  einfach  so  an  dich 
weiterleiten,  auch  nicht,  wenn  >  man  dich  in 
eine  Falle  locken  möchte.  Damit  würde  ich 
nicht  rechnen.  Der  Bekannte  eines  Bekannten 
eines Bekannten ...  bla bla ...  hat mal größere 
Mengen Gras (100g-Portionen oder so) mit dem 
Taxi transportiert. Als sie ihn dann irgendwann 
hatten, haben sie jede einzelne Taxifahrt, die er 
die  letzten  Jahre  gemacht  hat,  mit  100g  Gras 
verbucht.  Willkür  ist  durchaus  ein  probates 
Mittel in diesem Staat. Antworten | Zitieren Re: 



WTF Silk Road... Autor Trockenobst 31.07.13 - 
13:52  KTVStudio  schrieb: 
----------------------------------------------------------
-------------  ---------  >  gewisse  Angst  bzw. 
paranoide Einstellung und man würde in Foren 
darüber > lesen wie man ein Paket erkennt das 
vom Zoll  geöffnet  wurde (die  werden > wohl 
kaum  dieses  Zoll  klebeband  benutzen).  Das 
könnte  man  ja  genauso  mit  anderen  Sachen 
machen.  Von  mir  aus  Waffenteile  oder 
widerlichen  Porn.  Wenn  dir  jemand  was  tun 
will, können schlimmste Sachen passieren, nicht 
nur per Post. Da ist auch ein schneller Einbruch 
bei dir dann nur eine weitere Eskalation. Nach 
außen hin haben sie den Laptop und das iPad 
gestohlen, aber wirklich haben sie dir in 'ne Box 
im  Schlafzimmer  1  Kilo  Koks  untergejubelt. 
Wer dir wirklich was will, gibt evtl. viel Geld 
aus. Paranoia ist nicht notwendig. Ich bezweifle 
dass  der  Normalmensch so  viele  "Feinde"  hat 
wie der Kerl. Antworten | Zitieren Re: WTF Silk 
Road...  Autor  MikeMan  31.07.13  -  13:54 



caldeum  schrieb: 
----------------------------------------------------------
-------------  ---------  >  Als  sie  ihn  dann 
irgendwann  hatten,  haben  sie  jede  einzelne 
Taxifahrt, die > er die letzten Jahre gemacht hat, 
mit 100g Gras verbucht. Die Frage ist ja ob zu 
recht oder zu unrecht. Vor Gericht würde Dein 
Freund natürlich sagen "zu unrecht",  aber wie 
war's  wirklich?  Ein  Schelm,  wer  sich  was 
anderes denkt ;-) Antworten | Zitieren Google-
Anzeige  Internate  weltweit  Dein 
Privatschulaufenthalt 2014 in den USA, Kanada 
oder  England.  carl-duisberg-internate-im-
ausland.de  Re:  WTF  Silk  Road...  Autor 
ggggggggggg 31.07.13 - 14:10 caldeum schrieb: 
----------------------------------------------------------
-------------  ---------  >  Damit  würde  ich  nicht 
rechnen.  >  >  Der  Bekannte  eines  Bekannten 
eines Bekannten ... bla bla ... hat mal > größere 
Mengen Gras (100g-Portionen oder so) mit dem 
Taxi  transportiert.  >  Als  sie  ihn  dann 
irgendwann  hatten,  haben  sie  jede  einzelne 



Taxifahrt, die > er die letzten Jahre gemacht hat, 
mit  100g  Gras  verbucht.  >  >  Willkür  ist 
durchaus  ein  probates  Mittel  in  diesem Staat. 
das hört sich aber sehr merkwürdig an. Woher 
haben sie denn gewusst wann er wie mit dem 
Taxi  gefahren  ist?  Ich  habe  noch  nie  meinen 
Namen bei einem Taxifahrer genannt. Auch das 
Telefon  von  dem der  Anruf  aus  geht  um das 
Taxi zu bestellen ist wohl nicht zur eindeutigen 
Identifikation tauglich. Entweder Quatsch oder 
schlechter  Anwalt.  Antworten  |  Zitieren  Re: 
WTF Silk Road... Autor KTVStudio 31.07.13 - 
14:16 Juristisch ist das nix, schließlich gilt die 
Unschuldsvermutung,  keine  Beweise,  keine 
Verurteilung.  Das  ist  ja  Wahnwitzig.  Einmal 
Schwarzgefahren,  immer  schwarz  gefahren? 
Einmal  Drogen per  Post  gekommen,  alle  Post 
die je gekommen ist war voll Drogen? Das ist 
nun  wirklich  Quatsch  was  Er  da  schrieb. 
Antworten  |  Zitieren  Re:  WTF  Silk  Road... 
Autor Lord Gamma 31.07.13 - 14:23 caldeum 
schrieb: 



----------------------------------------------------------
-------------  ---------  >  >  Der  Bekannte  eines 
Bekannten eines Bekannten ... bla bla ... hat mal 
>  größere  Mengen Gras  (100g-Portionen  oder 
so)  mit  dem Taxi  transportiert.  >  Als  sie  ihn 
dann irgendwann hatten, haben sie jede einzelne 
Taxifahrt, die > er die letzten Jahre gemacht hat, 
mit  100g  Gras  verbucht.  >  >  Willkür  ist 
durchaus  ein  probates  Mittel  in  diesem Staat. 
Aber da war es ja nicht so, dass sie die Drogen 
in  der  Hand  hielten  und  dann  an  die  Person 
weitergegeben haben, wie es beim Zoll der Fall 
sein müsste, wenn sie eine Falle stellen wollten. 
Der Staat würde sich doch sonst explizit,  also 
aktiv,  dafür  verantwortlich  machen,  dass  sich 
jemand,  im  Falle  von  Heroin,  evtl.  einen 
goldenen Schuss setzt. Antworten | Zitieren Re: 
WTF Silk Road... Autor AveN 31.07.13 - 14:51 
KTVStudio  schrieb: 
----------------------------------------------------------
------------- --------- > lesen wie man ein Paket 
erkennt  das  vom  Zoll  geöffnet  wurde  (die 



werden  >  wohl  kaum  dieses  Zoll  klebeband 
benutzen). Eigentlich wäre genau das als kleine 
Warnung  nicht  schlecht  ;)  LG  AveN  Flattr 
Antworten  |  Zitieren  Re:  WTF  Silk  Road... 
Autor  KTVStudio 31.07.13 -  14:53 Da würde 
mir die Pumpe gehen ^^ und paranoid wäre ich 
ab dann höchstwahrscheinlich auch Antworten | 
Zitieren 1 2 › Neues Thema Ansicht wechseln 
Entschuldigung, nur registrierte Benutzer dürfen 
in diesem Forum schreiben. Klicken Sie hier um 
sich  einzuloggen Forum Artikel:  Brian  Krebs: 
Sicherheitsforscher bekommt Heroin frei  Haus 
Meistgelesen  Ende-zu-Ende-Verschlüsselung 
Alternativen  zu  Facebooks  Whatsapp  Test 
Logitech Powershell  Echte  Tasten braucht  das 
iPhone!  Streaming Amazon Prime wird  teurer 
und  enthält  Videoflatrate  Vorratsdaten 
Bundestag  streitet  über  "Grundrecht  auf 
Kinderpornografie"  Medion  Erazer  X7611  im 
Test  Leichtes  Gaming-Notebook  mit 
Bonbondisplay  Meistkommentiert  Newsletter-
Abo  E-Mail-Adresse:  Haben  wir  etwas 



übersehen? E-Mail an news@golem.de Huawei 
Huawei  Ascend  G740 im Test  Gutes  Display, 
hoher  Preis  Mit  dem  Ascend  G740  bringt 
Huawei  ein  Android-Smartphone  mit  LTE-
Unterstützung,  großem  Display  und  langer 
Akkulaufzeit  auf  den  Markt.  Dafür  hat  das 
Smartphone einen älteren Dual-Core-Prozessor 
und  wenig  Speicherplatz  -  sowie  starke 
Konkurrenz  aus  dem  eigenen  Hause.  Huawei 
Ein Smartphone, zwei Tablets und eine Uhr für 
den  MWC  Huawei  Ascend  Y530  Das 
Einsteiger- Smartphone mit den zwei Gesichtern 
Huawei  Ascend  Mate  2  4G  Das  6-Zoll-
Smartphone  für  Selbstporträts  Chromecast 
Screen-Sharing  Funken  ist  Silber, 
Kommunikation  ist  Gold  Mit  Airplay, 
Chromecast,  Wi-DI,  Miracast  und  Allshare 
können  Medieninhalte  kabellos  an  andere 
Geräte  übertragen  oder  gestreamt  werden. 
Leider kommunizieren die Geräte der Hersteller 
untereinander  in  den  seltensten  Fällen 
miteinander,  wie  Hardwareexperte  Alexandro 



Urrutia  herausgefunden  hat.  Miraclecast 
Einheitlicher  Dienst  zum  Display-Streaming 
unter  Linux  SDK  für  iOS,  Android,  Chrome 
Google öffnet Chromecast für alle Play Movies 
&  TV  Google  bringt  seine  Film-App  auf 
iPhones  und  iPads  Nintendo  Wii  U  Donkey 
Kong  Tropical  Freeze  im Test  Neue  Bananen 
des  Todes  Nintendos  Affenfamilie  fordert  in 
Tropical  Freeze nicht  nur fröstelnde Wikinger, 
sondern auch den Spieler heraus. Im Test klären 
wir,  ob  der  Plattformer  auch  nach  Dutzenden 
verlorenen  Leben  noch  zum  Weiterspielen 
anspornt.  Wii  U  Gamepad  5678,  ROT3  und 
Gamecube-Streaming  mit  Linux  Hyrule 
Warriors  Zelda  trifft  auf  Dynasty  Warriors 
Nintendo  Wii  U  trotz  340  Prozent  Plus  weit 
abgeschlagen  Aktuelle  Artikel  »  Oral-B 
Smartseries  Elektrische  Zahnbürste  mit 
Smartphone-Anschluss MWC 2014 Oral-B will 
eine  elektrische  Zahnbürste  mit  Bluetooth  4.0 
vorstellen,  die  mit  einer  Smartphone-App 
kommuniziert  und  damit  auch  programmiert 



werden  kann.  So  soll  eine  individuell 
zugeschnittene  Zahnpflege  nach  Anleitung 
möglich  werden.  Fitnessarmband Fitbit  nimmt 
Modell Force wegen Allergenen vom Markt Das 
US-Unternehmen Fitbit ruft das Armband Fitbit 
Force  zurück.  Bei  einigen  Kunden  war  es  zu 
allergischen  Reaktionen  gekommen,  die  noch 
untersucht  werden.  Wer  das  Fitnessarmband 
nicht  mehr  haben  möchte,  bekommt  den 
Kaufpreis ersetzt. Auch Netbooks Windows 8.1 
wird  für  Tablethersteller  billiger  US-Berichten 
zufolge  will  Microsoft  die  OEM-Preise  für 
Windows-Lizenzen  drastisch  senken.  Tablets 
und  einfache  Netbooks  sollen  so  nicht  mit 
anderen  Betriebssystemen  wie  Android 
erscheinen  -  dieser  Trick  hat  schon  einmal 
funktioniert.  Ticker  »  Oral-B  Smartseries 
Elektrische  Zahnbürste  mit  Smartphone-
Anschluss  16:29  Fitnessarmband  Fitbit  nimmt 
Modell  Force  wegen  Allergenen  vom  Markt 
15:39  Auch  Netbooks  Windows  8.1  wird  für 
Tablethersteller  billiger  15:27  Test  Logitech 



Powershell  Echte  Tasten  braucht  das  iPhone! 
11:53 Streaming Amazon Prime wird teurer und 
enthält  Videoflatrate  11:41  Apple  iOS  erhält 
SSL-Bugfix 11:26 Tegra Note 7 LTE Nvidias 7-
Zoll-Tablet kommt mit LTE nach Europa 17:59 
Fit  durch  Strom  US-Militär  testet  elektrische 
Hirnstimulation  16:12  Home  Ticker  RSS  API 
Forum  Zusatzdienste  Jobs  Nutzungsbasierte 
Onlinewerbung  Nutzungsbedingungen 
Datenschutzerklärung  Impressum  Werbung 
Grüne  Links  ©  1997—2014  Golem.de.  Alle 
Rechte  vorbehalten.  Golem.de  Navigation 
Home Ticker Forum: Suche Registrieren Login 
Suchbegriffe: Foren » Kommentare » Security » 
Alle Kommentare zum Artikel  » Brian Krebs: 
Sicherheitsforscher…  »  Thema  WTF  Silk 
Road...Anzeige ‹ Thema › ‹ 1 2 Neues Thema 
Ansicht wechseln Re: WTF Silk Road... Autor 
AllDayPiano  31.07.13  -  15:23  Drogen  nach 
Hause  schicken  lassen,  und  nichts  passiert? 
Verdammt ich bepisse mich gerade vor lachen! 
xD Wenn ein Paket mit Drogen auffällt, dann ist 



der  Adressat  dran.  Dann  wird  das  Päckchen 
zugestellt  im  Moment  der  Unterschrift  beim 
Postmann  der  Sturmtrupp  gestartet...  In 
Deutschland  ist  man  sehr  wohl  für  das 
verantwortlich,  was  man  in  Empfang  nimmt. 
Denn  wer  ein  Paket  bekommt,  und  keines 
geordert hat, darf es nicht annehmen. So einfach 
macht sich das die Strafverfolgung. Antworten | 
Zitieren  Re:  WTF Silk  Road...  Autor  Th3Dan 
31.07.13 - 15:46 Naja wenn das entdeckt wird 
gibts  schon  ein  Verfahren.  Wobei  die  Gefahr 
innerhalb  DE auch  sehr  gering  ist  weil  i.d.R. 
keine Kontrollen stattfinden. Und selbst wenn es 
auffliegt: So lange er nichts daheim hat und es 
keine Anzeichen dafür gibt dass er das bestellt 
hat,  passiert  da  auch  nicht  wirklich  was. 
Bisschen  Papierkram  und  das  Verfahren  wird 
eingestellt.  So  schadet  man  nicht  wirklich 
jemandem,  da  gibt  es  deutlich  billigere  und 
effektivere  Methoden.  Der  tolle 
Sicherheitsforscher ist da wohl eher an ein paar 
pseudokriminelle  Kiddys geraten..  Antworten | 



Zitieren  Re:  WTF  Silk  Road...  Autor 
ggggggggggg  31.07.13  -  16:13  AllDayPiano 
schrieb: 
----------------------------------------------------------
-------------  ---------  >  In  Deutschland  ist  man 
sehr  wohl  für  das  verantwortlich,  was man in 
Empfang  >  nimmt.  Denn  wer  ein  Paket 
bekommt, und keines geordert hat, darf es nicht 
> annehmen. Hast du da Quellen für? Das wage 
ich stark zu bezweifeln, immerhin können auch 
Nachbarn die Pakete entgegen nehmen, woher 
sollen die wissen ob ich etwas geordert habe? 
Auch bei  mir in der Firma können Pakete für 
mich  ankommen,  die  fragen  auch  nicht  jedes 
Mal  wenn  eins  kommt  ob  ich  das  entgegen 
nehmen  will,  sondern  schreiben  mir  einfach, 
dass etwas gekommen ist.  Zumal man ja auch 
nicht etwas bestellt haben muss um ein Paket zu 
bekommen, man kann ja  auch einfach so eins 
bekommen  von  Bekannten  oder  wem  auch 
immer.  Da bleibt  mir  doch gar  nichts  anderes 
übrig als im guten Glauben, dass da schon nix 



illegales drin ist, es entgegen zu nehmen. Wenn 
man  kein  Paket  erwartet,  darf  man  es  nicht 
annehmen?  Bei  Briefen  und  Päckchen  das 
gleiche?  Emails  mit  Kinderpornographie  oder 
anderem illegalen Inhalt  darf ebenfalls? 1 mal 
bearbeitet,  zuletzt  am  31.07.13  16:14  durch 
ggggggggggg.  Antworten  |  Zitieren  Google-
Anzeige  Yogasense-Yoga  im  Wedding 
Yogakurse,  Meditation,  Yogatherapie  und 
Sportnaturheilkunde  yogasense-
berlin.wix.com/yogaimwedding  Re:  WTF  Silk 
Road...  Autor  Trockenobst  31.07.13  -  16:29 
ggggggggggg  schrieb: 
----------------------------------------------------------
-------------  ---------  >  Da  bleibt  mir  doch  gar 
nichts anderes übrig als im guten Glauben, dass 
da > schon nix illegales drin ist, es entgegen zu 
nehmen. Der Punkt ist wahrscheinlich, was Du 
machst wenn Du dann weißt dass was Illegales 
drin ist. Der hypothetische Fall dass man 100gr 
Dope in einer Kaffeelieferung findet die falsch 
adressiert  wurde  und  du  ganz  plötzlich  ganz 



verträumt die Wohnungstüre öffnest ist halt sehr 
schlecht  abzustreiten.  Schon 
Haaranalysetechnisch  ,°)  Am  Ende  musst  Du 
vielleicht doch mit einer Anzeige rechnen, die 
aber  dann  eingestellt  wird  wenn  es  einfach 
keinen Fall gibt. Ich mag mich irgendwo daran 
erinnern dass jemand eine Kiste mit lebenden, 
aber betäubten geschützten Vögeln gekriegt hat. 
Der hat dann sofort die Polizei angerufen - und 
das Thema war damit erledigt. Später kam wohl 
raus, dass in 9 von 10 Fällen der Nachbar die 
Pakete angenommen hatte, nur _genau_ dieses 
eine,  da  war  der  Empfänger  zufällig  in  der 
Stadt. Und der Nachbar hatte ein paar Käfige in 
der  Wohnung...war  aber  schon sehr  lange  her. 
Antworten  |  Zitieren  Re:  WTF  Silk  Road... 
Autor  moppler  31.07.13 -  16:33 Ich hab auch 
schon öfter Pakete angenommen von denen ich 
nicht  wusste  was  drin  ist  oder  dass  ich  sie 
überhaupt  bekomme.  Geburtstagsgeschenke, 
verspätete Bestellungen die ich vergessen hatte, 
Fehllieferungen.  Allerdings  vertrau  ich  dem 



Staat und seinen Behörden auch nicht, dass sie 
sich an Gesetze halten. Denen wird schon was 
einfallen,  wie  sie  jemanden erwischen können 
und  danach  auch  noch  gerichtsverwertbare 
Beweise haben werden. Dazu hab ich schon zu 
viele  miese Tricks mitbekommen.  Antworten | 
Zitieren  Re:  WTF  Silk  Road...  Autor 
AllDayPiano 31.07.13 - 17:01 Eines von vielen 
Beispielen... 
http://www.nh24.de/index.php/unfaelle/52839-
drogen-perpost-  verschickt-polizeihuendin-
erschnueffelt-marihuana  Antworten  |  Zitieren 
Re:  WTF  Silk  Road...  Autor  KTVStudio 
31.07.13 - 17:22 Was Pakete angeht bleibt die 
Sache zweifelhaft, aber die bis zu 500g schwere 
Post hat damit nichts zu tun. "naja das mit dem 
Postboten kann man umgehn indem das "Paket" 
als  Brief  gesendet  wird.  (als  brief  kann  man 
alles bis 500gramm senden). dann gibts keinen 
postboten und auch keine entgegenname eines 
briefes  bei  falschem  namen.  der  brief 
verschwindet.  falls  die  exekutive  bei  mir 



aufkreuzt  "ich  hab  nie  einen  solchen  brief 
erhalten"."  Antworten  |  Zitieren  Google-
Anzeige  Fernstudium  Technik  &  IT  Von  zu 
Hause studieren, Bachelor & Master. Jetzt gratis 
informieren! www.wbfernstudium. de Re: WTF 
Silk  Road...  Autor  Lord  Gamma  31.07.13  - 
18:55  AllDayPiano  schrieb: 
----------------------------------------------------------
-------------  ---------  >  Drogen  nach  Hause 
schicken lassen, und nichts passiert? Verdammt 
ich > bepisse mich gerade vor lachen! xD > > 
Wenn ein Paket mit Drogen auffällt, dann ist der 
Adressat  dran.  Dann  wird  >  das  Päckchen 
zugestellt  im  Moment  der  Unterschrift  beim 
Postmann der > Sturmtrupp gestartet...  > > In 
Deutschland  ist  man  sehr  wohl  für  das 
verantwortlich, was man in Empfang > nimmt. 
Denn  wer  ein  Paket  bekommt,  und  keines 
geordert hat, darf es nicht > annehmen. > > So 
einfach macht sich das die Strafverfolgung. Man 
darf  auch  Geschenke  entgegennehmen.  Wer 
weiß, was da drinne ist.  Außerdem glaube ich 



kaum, dass Zoll oder Polizei dir wissend illegale 
Drogen  geben  dürfen,  sondern  es 
beschlagnahmen müssen, sobald klar ist, das es 
welche sind. Antworten | Zitieren Re: WTF Silk 
Road... Autor Milchkanne 31.07.13 - 19:26 ist 
leider  kein  quatsch.  aktueller  fall  eines 
mittlerweile  entlassen  kollegen.  er  fährt  zu 
seinem  "freund"  und  kauft  gras  und  das 
mehrfach. bei einer dieser heimfahrten wird er 
gestoppt.  hat  gras  dabei,  wird  angeklagt.  jetzt 
haben  sie  anhand  von  überwachung  aussagen 
und tankquitungen hochgerechnet wie oft er bei 
diesem  freund  war.  haben  so  eine 
pauschalmenge  gras  errechnet  die  er  gekauft 
hat. und anhand von der menge wurde der thc 
gehalt hochgerechnet. weswegen dann angklagt 
wurde. er wurde nicht für die menge angklagt 
die  er  tatsächlich  dabei  hatte  sonder  für  eine 
hochgerechnete fantasie menge. hab mir sagen 
lassen das  diese  methode bei  btmg verstössen 
durchaus  üblich  ist.  Antworten  |  Zitieren  Re: 
WTF Silk Road... Autor N17 31.07.13 - 21:07 



Lies  mal  genau:  "vorläufig  festgenommen", 
"Schließlich  gab  der  Empfänger  zu",  es  kann 
deswegen  wohl  Ermittlungen  (samt  U-Haft) 
gegen  dich  geben,  aber  nur  weil  dir 
irgendjemand  was  illegales  schickt  kannst  du 
nicht  schuldig  gesprochen  werden.  "Als 
Empfänger  auf  einem Drogenpaket  stehen" ist 
nunmal kein Verbrechen. Wär ja noch schöner, 
dann könnte man ja jeden in die Scheiße reiten 
wenn  man  Zugriff  auf  illegale  Drogen  hat.  - 
Antworten  |  Zitieren  Re:  WTF  Silk  Road... 
Autor  Lord  Gamma  31.07.13  -  21:24 
Milchkanne  schrieb: 
----------------------------------------------------------
------------- --------- > ist leider kein quatsch. > 
aktueller  fall  eines  mittlerweile  entlassen 
kollegen.  >  er  fährt  zu  seinem  "freund"  und 
kauft gras und das mehrfach. > bei einer dieser 
heimfahrten  wird  er  gestoppt.  hat  gras  dabei, 
wird > angeklagt. > jetzt haben sie anhand von 
überwachung  aussagen  und  tankquitungen  > 
hochgerechnet wie oft er bei diesem freund war. 



haben so eine pauschalmenge > gras errechnet 
die er gekauft hat. und anhand von der menge 
wurde  der  thc  >  gehalt  hochgerechnet. 
weswegen  dann  angklagt  wurde.  >  er  wurde 
nicht für die menge angklagt die er tatsächlich 
dabei  hatte  sonder  >  für  eine  hochgerechnete 
fantasie menge. > > hab mir sagen lassen das 
diese  methode  bei  btmg  verstössen  durchaus 
üblich > ist.  Ist  ja  bei  Urheberrechtsverstößen 
auch  nicht  anders.  Außer  dass  es  bei 
Drogendelikten Strafrecht statt Zivilrecht ist, so 
dass  im  Gegensatz  zum  Zivilrecht,  eigentlich 
Beweise  gegen  den  Angeklagten  nötig  sind. 
Antworten  |  Zitieren  Re:  WTF  Silk  Road... 
Autor  json  31.07.13  -  22:21  Bei  mir  kamen 
bisher  100%  aller  Bestellungen  an  (<500g 
Brief).  Sollen  die  doch  mal  bei  mir  ne  HD 
machen  wegen  Eigenbedarfsmengen..  glaubt 
einer  wirklich die  Post/Polizei  hat  die  nötigen 
Kapazitäten? Päckchen würde ich mir aber wohl 
auch keine schicken lassen Antworten | Zitieren 
Re: WTF Silk Road... Autor Born2win 01.08.13 



- 03:26 Wenn mir jemand ein Paket gibt nehm 
ichs  natürlich  an,  egal  ob  bestellt  oder  nicht, 
will  mich  einfach  am  Fehler  des  Postboten 
bereichern.  Und  wenn  da  nunmal  nur 
irgendwelche komischen Blätter  drin sind,  mit 
denen ich nichts anfangen kann, fliegts halt in 
die  Tonne.  Drogen,  was ist  das ?  Antworten | 
Zitieren ‹ 1 2 Neues Thema Ansicht wechseln 
Entschuldigung, nur registrierte Benutzer dürfen 
in diesem Forum schreiben. Klicken Sie hier um 
sich  einzuloggen Forum Artikel:  Brian  Krebs: 
Sicherheitsforscher bekommt Heroin frei  Haus 
Anzeige  Meistgelesen  Ende-zu-Ende-
Verschlüsselung  Alternativen  zu  Facebooks 
Whatsapp  Test  Logitech  Powershell  Echte 
Tasten braucht das iPhone! Streaming Amazon 
Prime  wird  teurer  und  enthält  Videoflatrate 
Vorratsdaten  Bundestag  streitet  über 
"Grundrecht  auf  Kinderpornografie"  Medion 
Erazer  X7611  im  Test  Leichtes  Gaming-
Notebook  mit  Bonbondisplay 
Meistkommentiert  Newsletter-Abo  E-Mail- 



Adresse:  Haben  wir  etwas  übersehen?  E-Mail 
an news@golem.de Spionage Textanalyse Unter 
Generalverdacht  durch  Algorithmen 
Geheimdienste  wie  die  NSA scannen  täglich 
unzählige  Texte.  Die  Gefahr,  dass  Personen 
fälschlicherweise verdächtigt werden, sei groß, 
schreibt  Informatikerin  Anna  Biselli.  Denn 
Algorithmen  arbeiteten  nicht  fehlerfrei. 
Geheimdienste Anticrisis Girl gegen Wikileaks 
und  The  Pirate  Bay  Europäisches  Routing 
Merkel will europäisches E-Mail-Netzwerk mit 
Frankreich  Spionage  Datenschützerin  für  die 
NSA und Chefsuche bei GCHQ Garmin Garmin 
Fenix  2  Livetracking  mit  der  GPSSportuhr 
Garmin  hat  die  zweite  Generation  seiner 
Sportuhr  Fēnix  vorgestellt,  die  über  GPS ihre 
Position  kennt,  Routenhinweise  gibt,  eine 
Laufstilanalyse  ermöglicht  und  erstmals  in 
Verbindung mit  dem Smartphone auch Dritten 
die  eigene  Position  in  Echtzeit  auf  der  Karte 
anzeigt.  Garmin Vivofit  Ein ganzes Jahr mehr 
Bewegung Cyberwar Cracker Teurer iranischer 



Angriff auf US-Marine- Computer Ein Angriff 
iranischer Cracker auf ein Computersystem der 
US-Marine  ist  gravierender  gewesen  als 
angenommen:  Die  Angreifer  konnten  deutlich 
mehr, als die USA ihnen zugetraut hatten. Der 
Schaden geht in die Millionen. Michael Rogers 
Cyberkrieger  wird  Chef  der  NSA  Security 
Mathematische  Formel  für  den  Cyberwar 
Aktuelle  Artikel  »  Oral-B  Smartseries 
Elektrische  Zahnbürste  mit  Smartphone-
Anschluss  MWC  2014  Oral-B  will  eine 
elektrische  Zahnbürste  mit  Bluetooth  4.0 
vorstellen,  die  mit  einer  Smartphone-App 
kommuniziert  und  damit  auch  programmiert 
werden  kann.  So  soll  eine  individuell 
zugeschnittene  Zahnpflege  nach  Anleitung 
möglich  werden.  Fitnessarmband Fitbit  nimmt 
Modell Force wegen Allergenen vom Markt Das 
US-Unternehmen Fitbit ruft das Armband Fitbit 
Force  zurück.  Bei  einigen  Kunden  war  es  zu 
allergischen  Reaktionen  gekommen,  die  noch 
untersucht  werden.  Wer  das  Fitnessarmband 



nicht  mehr  haben  möchte,  bekommt  den 
Kaufpreis ersetzt. Auch Netbooks Windows 8.1 
wird  für  Tablethersteller  billiger  US-Berichten 
zufolge  will  Microsoft  die  OEM-Preise  für 
Windows-Lizenzen  drastisch  senken.  Tablets 
und  einfache  Netbooks  sollen  so  nicht  mit 
anderen  Betriebssystemen  wie  Android 
erscheinen  -  dieser  Trick  hat  schon  einmal 
funktioniert.  Ticker  »  Oral-B  Smartseries 
Elektrische  Zahnbürste  mit  Smartphone-
Anschluss  16:29  Fitnessarmband  Fitbit  nimmt 
Modell  Force  wegen  Allergenen  vom  Markt 
15:39  Auch  Netbooks  Windows  8.1  wird  für 
Tablethersteller  billiger  15:27  Test  Logitech 
Powershell  Echte  Tasten  braucht  das  iPhone! 
11:53 Streaming Amazon Prime wird teurer und 
enthält  Videoflatrate  11:41  Apple  iOS  erhält 
SSL-Bugfix 11:26 Tegra Note 7 LTE Nvidias 7-
Zoll-Tablet kommt mit LTE nach Europa 17:59 
Fit  durch  Strom  US-Militär  testet  elektrische 
Hirnstimulation  16:12  Home  Ticker  RSS  API 
Forum  Zusatzdienste  Jobs  Nutzungsbasierte 



Onlinewerbung  Nutzungsbedingungen 
Datenschutzerklärung  Impressum  Werbung 
Grüne  Links  ©  1997—2014  Golem.de.  Alle 
Rechte  vorbehalten.Silk  Road  (marketplace) 
From  Wikipedia,  the  free  encyclopedia  Silk 
Road  Item  description  page  Web  address 
http://silkroad6ownowfk.onion[1]  Commercial? 
Yes  Type  of  site  Online  black  market 
Registration  Required  Available  language(s) 
English  Owner  "Dread  Pirate  Roberts"[2] 
Launched February 2011 (relaunched November 
2013) Revenue 92,000 US dollars per month[3] 
(trade volume 1.2 million US dollars per month)
[3] Current status Online[4][5] Silk Road is an 
online  market.  It  is  operated  as  a  Tor  hidden 
service,  such  that  online  users  are  able  to 
browse  it  anonymously  and  securely  without 
potential  traffic  monitoring.  The  website 
launched  in  February  2011;  development  had 
begun six  months  prior.[6][7]  It  is  held  to  be 
part  of  the Deep Web.[8]  Although Silk Road 
was  an  underground  website,[9]  sometimes 



called the "Amazon.com of illegal drugs"[10] or 
the  "eBay  for  drugs,"[11]  the  site  also  sells 
apparel, art, biotic materials, books, collectibles, 
computer equipment, digital goods, along with 
dozens  of  other  categories  of  mechandise. 
Initially, buyers could register for free, but there 
were a limited number of new seller accounts 
available;  new  sellers  had  to  purchase  an 
account  via  an  auction.  Later,  a  fixed  fee  for 
each new seller account was chosen to mitigate 
the  possibility  of  malicious  individuals 
distributing tainted goods.[12][13] On October 
2, 2013, the FBI shut down Silk Road.[14] They 
arrested  Ross  William Ulbricht  on  charges  of 
alleged murder-for-hire and narcotics trafficking 
violation and identified him as the founder and 
chief operator "Dread Pirate Roberts."[2] On 6 
November 2013 Forbes and Vice reported that 
Silk  Road  2.0  was  online  and  being  run  by 
former administrators of  Silk Road and that  a 
different user was now using the name, Dread 
Pirate  Roberts.[4][5]  Characterized  as 



humanitarian,  idealist,  and  criminal,  alleged 
mastermind  and  founder,  Ulbricht,  plead  not 
guilty to charges of drug trafficking, computer 
hacking,  money  laundering,  and  running  a 
continuing conspiracy in a Manhattan court on 
February  7,  2014.[15][16]  Contents  1  History 
1.1  Seizure  and  arrest  1.2  Silk  Road  2.0  2 
Products 3 Sales 4 Criticism 5 Similar sites 6 
See  also  7  References  8  Further  reading  9 
External links History Silk Road was founded in 
February  2011.[17]  The  name  "Silk  Road" 
comes from a historical network of trade routes, 
started during the Han Dynasty (206 BC – 220 
AD), between Europe, India, China, and many 
other countries on the Afro-Eurasian landmass. 
Silk  Road  was  operated  by  "Dread  Pirate 
Roberts"  (named  after  the  fictional  character 
from The Princess Bride), who was known for 
espousing  libertarian  ideals  and  criticizing 
regulation.[2][18]  In  June  2011,  Gawker 
published an article about the site,[9] which led 
to  "Internet  buzz"[17]  and  an  increase  in 



website  traffic.[6]  Once  the  site  was  known 
publicly  U.S.  Senator  Charles  Schumer  asked 
federal law enforcement authorities such as the 
DEA and Department of  Justice to shut  down 
the website.[19] In February 2013, an Australian 
cocaine  and  MDMA dealer  became  the  first 
person to be convicted of crimes directly related 
to Silk Road, after authorities intercepted drugs 
he was importing through the mail, searched his 
premises, and discovered his Silk Road alias in 
an  image  file  on  his  personal  computer.[20] 
Australian  police  and  the  DEA have  targeted 
Silk  Road users  and made arrests,  albeit  with 
limited success at  reaching convictions.[9][21]
[22] In December 2013 a New Zealand man was 
sentenced  to  two  years  and  four  months'  jail 
after being convicted of importing 15 grams of 
methamphethamine  he  had  bought  on  Silk 
Road.[23] In May 2013,  Silk Road was taken 
down for a short period of time by a sustained 
DDoS attack.[24] On 23 June 2013, it was first 
reported  that  the  United  States  Drug 



Enforcement  Administration  seized  11.02 
bitcoins  then  worth  $814,  which  the  media 
suspected was a result of a Silk Road honeypot 
sting.[25][26][27]  Seizure  and  arrest  Image 
placed on Silk Road after seizure of property by 
FBI Impact of the seizure on the Bitcoin/USD 
exchange rate On 2 October 2013, Ross William 
Ulbricht, alleged by the FBI to be the owner of 
Silk Road and the person behind the pseudonym 
"Dread  Pirate  Roberts,"  was  arrested  in  San 
Francisco[28][29]  on  suspicion  of  drug 
trafficking,  soliciting  murder,  facilitating 
computer  hacking,  and  money  laundering.[14]
[30]  The  FBI  agent  leading  the  investigation 
was also responsible for the 2011 arrest of the 
LulzSec  hactivist  Hector  Xavier  Monsegur 
(Sabu).[31] On 4 October, Ulbricht appeared in 
federal  court  in  San  Francisco  and  denied  all 
charges,  whereupon  the  hearing  was 
rescheduled for 9 October.[30] In anticipation of 
transfer  to  New  York,  Ulbricht  became 
represented by New York lawyer Joshua Dratel, 



a former lawyer for Guantanamo detainees.[32] 
The FBI seized over 26,000 BTC from accounts 
on Silk Road, which were worth approximately 
$3.6 million at the time. An FBI spokesperson 
said in  an interview that  they would hold the 
bitcoins until  the judicial  process finished and 
after that, they would liquidate them.[33] On 25 
October, the FBI reported that they had seized 
144,000  BTC  worth  $28  million  that  they 
believed  belonged  to  Ulbricht.[34]  Silk  Road 
2.0  On  6  November  2013  admins  from  the 
shuttered  Silk  Road,  led  by  a  new 
pseudonymous  Dread  Pirate  Roberts, 
relaunched the site. Dubbed "Silk Road 2.0" it 
recreated the original site's setup and promised 
improved  security.[4]  The  new DPR took  the 
precaution  of  distributing  encrypted  copies  of 
the  site's  source  code  to  allow  the  site  to  be 
quickly  recreated  in  the  event  of  another 
shutdown.[35]  On  20  December  it  was 
announced three alleged Silk Road admins had 
been  arrested;[36]  two  of  these  suspects, 



Andrew Michael  Jones  and Gary  Davis,  were 
named  as  the  admins  "Inigo"  and  "Libertas" 
who had continued their work on Silk Road 2.0.
[37]  Around  this  time  the  new  Dread  Pirate 
Roberts abruptly gave up control of the site and 
froze its activity, including its escrow system. A 
new  temporary  administrator  under  the 
screenname "Defcon" took over  and promised 
to bring the site back to working order.[38] On 
February 13, 2014, Defcon announced that Silk 
Road  2.0's  escrow  accounts  had  been 
compromised  through  a  vulnerability  in 
Bitcoin's  protocol  called  “transaction 
malleability”.[39]  While  the  site  remained 
online,  all  the bitcoins in its  escrow accounts, 
valued at $2.7 million, were reported stolen.[39] 
Products As of March 2013, the site had 10,000 
products  for  sale  by  vendors,  70%  were 
drugs[40]  that  are  considered  contraband  in 
most  jurisdictions.[9]  340  varieties  of  drugs 
were being sold,[17] including heroin,[41] LSD, 
and cannabis.[6][42] The site's terms of service 



prohibit  the  sale  of  "anything  who's  [sic] 
purpose  is  to  harm  or  defraud."[17]  This 
includes child pornography, stolen credit cards, 
assassinations,  and  weapons  of  mass 
destruction.[40][43]  There  were  also  legal 
goods and services for sale, such as apparel, art, 
books,  cigarettes,  erotica,  jewelry,  and writing 
services. A sister site, called "The Armory", sold 
weapons (primarily guns) during 2012 but was 
shut  down  due  to  a  lack  of  demand.[44][45] 
Buyers can leave reviews of seller's products on 
the  site  and  in  an  associated  forum  where 
crowdsourcing  provides  information  about  the 
best  sellers  and  worst  scammers.[46]  Sales 
Based on data from 3 February 2012 to 24 July 
2012, an estimated $15 million in transactions 
were  made  annually  on  Silk  Road.[47][48] 
Twelve  months  later,  Nicolas  Christin,  the 
study's author, said in an interview that a major 
increase in volume to "somewhere between $30 
million  and  $45  million"  would  not  surprise 
him.[49]  Buyers  and  sellers  conducted  all 



transactions  with  bitcoins  (BTC),  a 
cryptocurrency that provides a certain degree of 
anonymity.[50] Silk Road held buyers' bitcoins 
in escrow until the order had been received and 
a hedging mechanism allowed sellers to opt for 
the value of bitcoins held in escrow to be fixed 
to their value in US$ at the time of the sale to 
mitigate  against  Bitcoin's  volatility.  Any 
changes in  the price of  bitcoins during transit 
were covered by Dread Pirate Roberts.[51] The 
criminal  complaint  published  when  Ulbricht 
was  arrested  included  information  the  FBI 
gained from a system image of the Silk Road 
server collected on 23 July 2013. It noted that, 
"From February 6, 2011 to July 23, 2013 there 
were  approximately  1,229,465  transactions 
completed  on  the  site."  The  value  of  the 
transactions  over  this  period are  equivalent  to 
"roughly  $1.2  billion  in  revenue  and 
approximately 80 million in commissions" and 
involved 146,946 buyers and 3,877 vendors.[14] 
Silk Road had collected 9.5 million Bitcoin in 



revenue  out  of  11.75  million  Bitcoin  in 
circulation.[52] According to information users 
provided upon registering, 30 percent were from 
the  United  States,  27  percent  chose  to  be 
"undeclared,"  and  beyond  that,  in  descending 
order  of  prevalence:  the  United  Kingdom, 
Australia,  Germany,  Canada,  Sweden,  France, 
Russia,  Italy,  and the  Netherlands.  During the 
60-day period from 24 May to  23 July,  there 
were 1,217,218 messages sent over Silk Road's 
private messaging system.[14] Criticism Due to 
its  criminal  activities,  Silk  Road  is  held  as 
instrumental in the demonization of technology 
and,  more  specifically,  Tor.  [53]  While 
allegations against Silk Road are indeed serious, 
commentators assert that not all activities in the 
encrypted  browser  be  deemed  as  suspicious; 
rather, that Tor’s encryption and anonymization 
techniques  be  viewed  under  its  original 
conception, i.e., as a tool for uncensored speech 
to  Internet  users.[54][55]  Similar  sites  The 
Farmer's Market was a Tor site similar to Silk 



Road, but which did not use bitcoins.[56] It has 
been considered a 'proto-Silk Road' but the use 
of payment services such as Paypal and Western 
Union  allowed  law  enforcement  to  trace 
payments and it was subsequently shut down by 
the  FBI  in  2012.[46]  [57][58]  Other  sites 
already existed when Silk Road was shut down 
and  The  Guardian  predicted  that  these  would 
take over the market that Silk Road previously 
dominated.  [59][60]  Sites  named  Atlantis, 
closing in  September 2013,  and Project  Black 
Flag, closing in October 2013, each took their 
users'  bitcoins.[4]  In  October  2013  the  site 
named  Black  Market  Reloaded  closed  down 
temporarily  after  the  site's  source  code  was 
leaked.[4]  See  also  Agorism  Bitcoin  protocol 
Crypto-anarchism  Operation  Web  Tryp  The 
Hidden Wiki War on Drugs Sheep Marketplace 
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60-  0443.2011.03709.x/full).  Addiction 
Australian  Penthouse  story:  "The  High  Road: 
Silk Road, an online marketplace like no other", 
January  2012 
(http://andrewmcmillen.com/2012/02/07/australi
anpenthouse-  story-the-high-road-silk-road-an-
onlinemarketplace- like-no-other-january-2012/) 
SILK  ROAD:  A VICIOUS  BLOW  TO  THE 
WAR  ON  DRUGS 
(http://austincut.com/2012/01/silk-road-a-
vicious-blow-tothe- war-on-drugs/) Shopping on 
The  Dark  Web:  Pure  Drugs  and  Plastic 
Explosives 
(http://www.sabotagetimes.com/life/shopping-
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Practice"  (http://www.gwern.net/Silk%20Road) 
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2013) 
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ourts.mdd. 
238311/gov.uscourts.mdd.238311.4.0.pdf) 
Retrieved  from 
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by  a  legal  challenge  Illegal  drug  trade 
Underground  culture  This  page  was  last 
modified on 22 February 2014 at 17:29. Text is 
available  under  the  Creative  Commons 
Attribution-ShareAlike  License;  additional 
terms may apply. By using this site, you agree to 
the  Terms  of  Use  and  Privacy  Policy. 
Wikipedia®  is  a  registered  trademark  of  the 
Wikimedia  Foundation,  Inc.,  a  non-profit 
organization.Wie  die  Ermittlungsbehörden 
versuchen,  gegen  den  Online-  Drogenmarkt 
vorzugehen  Wer  auf  dem  illegalen  Basar 
einkauft,  bezahlt  anonym,  beispielsweise  mit 
Paysafecard- Gutscheinen oder in Bitcoins. Die 
digitale  Währung  ermöglicht  es,  Geld  an 
regulären  Banken vorbei  an  andere  Nutzer  zu 
schicken.  Zum  Schutz  der  Käufer  verwendet 
Silk  Road  für  die  Transaktionen  ein 
Treuhandsystem namens Escrow. Dem Kunden 
werden die Bitcoins nach einer Bestellung zwar 
abgezogen,  zunächst  aber  auf  einem 
Zwischenkonto gelagert. Erst wenn der Käufer 



den  Erhalt  der  Ware  bestätigt,  bekommt  der 
Verkäufer  sein  Geld.  Artikel  auswählen,  dem 
Einkaufswagen  hinzufügen,  zur  Kasse  gehen: 
Der  Drogenkauf  auf  der  Seidenstraße  ist 
einfach.  Als  würde  es  sich  um  Bücher  oder 
Platten  handeln,  können  sich  die  Käufer  dort 
ausführlich  über  den  angebotenen  Stoff  und 
deren  Anbieter  informieren.  Ähnlich  wie  bei 
Amazon  werden  die  Händler  nach  einer 
Transaktion  von  den  Käufern  bewertet,  was 
Betrüger  abschrecken  soll.  Gerade  diese 
Zuverlässigkeit macht den virtuellen Marktplatz 
im Vergleich zu anderen illegalen Websites so 
attraktiv  für  dessen  Nutzer.  Sind  die  Drogen 
bezahlt,  werden  sie  unauffällig  per  Post 
verschickt.  Das  ist  der  einzige  Moment  im 
Kaufprozess,  an  dem  der  Käufer  eine 
persönliche Information offenbaren muss. Doch 
er kann die Adresse mit dem Programm „Pretty 
Good Privacy“,  „Ziemlich guter  Datenschutz“, 
verschlüsseln.  Auf  der  Facebookseite  „Silk 
Road  Anonymous  Marketplaces  Notizen“ 



finden sich Tipps und Hinweise für den sicheren 
Einkauf.  Dort  wird  gewarnt:  „Schreiben  Sie 
keine Details über das Verschicken der Sendung 
im  Feedback  ...  Denk  dran:  Der  Feind  hört 
immer mit, und wenn jemand eine ausgeklügelte 
Verpackung hat,  braucht das nicht der Zoll  zu 
wissen,  sonst  wüssten  die  ja,  worauf  sie  in 
Zukunft  zu  achten  haben.“  Wer  sind  die 
Händler? Wer die Käufer? Es heißt, sie seien auf 
der ganzen Welt verstreut. Die Verkäufer hätten 
ihren  Schwerpunkt  in  den  USA und  Kanada. 
„Die  große  Gefahr  ist,  dass  immer  weniger 
überschaubar  ist,  welche  Substanzen  online 
gehandelt  werden.  So  wird  es  auch  aus  der 
Warte  des  Drogenberaters  immer  schwieriger, 
Abhängige  zu  erreichen“,  sagt  Frank  Günther 
vom  Drogenhilfeträger  „Basis“  in  Frankfurt. 
Der  Verein  hat  zusammen  mit  dem 
Drogenreferat  die  Seite  „legal-high-
inhaltsstoffe.de“  entwickelt,  um  über 
vermeintlich  legale  Rauschmittel  aus 
Substanzen  der  pharmazeutischen  Forschung 



aufzuklären, die im Netz gehandelt werden. Die 
Anonymität im „Onionland“ stellt auch für die 
Strafverfolger eine Herausforderung dar. Schon 
2009  bezeichnete  die  Polizeigewerkschaft  das 
Netz als den größten Tatort der Welt und sprach 
von  Wachstumsraten  bis  zu  80  Prozent.  Wie 
viele  Straftaten  heute  im  Darknet  begangen 
werden,  verzeichnet  das  Bundeskriminalamt 
(BKA) jedoch nicht. Ganz offiziell hat die US-
Drogenbehörde  der  „Silk  Road“  den  Kampf 
angesagt.  Bereits  im  letzten  Jahr  hatten  die 
Senatoren Charles Schumer aus New York und 
Joe Manchin aus West Virginia eine Razzia auf 
der  Seidenstraße  und  ein  Ende  der  digitalen 
Bitcoins-Währung gefordert. Doch das ist nicht 
so  einfach.  In  einschlägigen  Foren  wird  viel 
über  mögliche Schwachstellen diskutiert.  Zum 
Beispiel  über  die  Möglichkeit,  Händlern  und 
Käufern über Lockangebote auf die Schliche zu 
kommen. Es heißt, dass das Tor-Netzwerk seit 
Jahren  gezielt  infiltriert  werde.  Die  anonyme 
Sicherheit  der  Bezahlung  durch  Bitcoins  wird 



infrage  gestellt.  Doch  das  Internet  ist  schnell, 
und  die  unterschiedliche  Gesetzeslage  in  den 
Ländern macht es Behörden zusätzlich schwer, 
Online-Drogendealer  zu  verfolgen.  Zudem  ist 
die  Silk  Road  nicht  die  einzige  dunkle 
Seitenstraße  im Netz.  Im „Onionland“ gibt  es 
mehr  als  ein  Dutzend  illegaler  Drogenmärkte. 
Dennoch  gelang  es  im  April,  die  Drogen-
Handelsplattform  „Farmers  Market“  zu 
zerschlagen.  Die  acht  mutmaßlichen  Betreiber 
wurden  in  Kolumbien,  den  Niederlanden  und 
den  USA  festgenommen.  Während  ihrer 
zweijährigen Ermittlung unter dem Decknamen 
„Operation  Adam  Bomb“  kam  das 
internationale  Ermittlerteam unter  Leitung  der 
USDrogenbehörde den Händlern auf  die Spur, 
obwohl  diese  die  Tor-Software genutzt  hatten. 
Laut  Anklageschrift  bedienten  sie  zwischen 
Januar 2007 und Oktober 2009 mehr als 5200 
Bestellungen  im  Wert  von  über  einer  Million 
Dollar.  Auf  ihrer  Kundenliste:  mehr  als  3000 
Namen  aus  35  Ländern.  Für  die  hatte  es  bis 



zuletzt  ein  serviceorientiertes  Management 
gegeben:  inklusive  Online-Foren, 
Internetbestellungen, Kundenbetreuung und vier 
verschiedenen  Bezahlmöglichkeiten  über  die 
Dienstleister  I-Golder,  Paypal,  Pecunix  und 
Western  Union.  »  Seite  1:  Klicken,  bezahlen, 
nach Hause liefern lassen Ganz zurück Zurück 
Seite  2  von  2  Kommentare:  15  Newsletter 
abonnieren  Artikel  versenden  Artikel  drucken 
15  Kommentare  Schreiben  Sie  einen 
Kommentar Newsletter abonnieren Information 
zum Datenschutz Soziale Netzwerke dauerhaft 
einschalten powered by Taboola Videos, die Sie 
auch  interessieren  könnten  Hongkong  kämpft 
gegen  Modedroge  K…  Grönemeyer  knutscht 
mit  August  Diehl  Leben  in  einem  halb  toten 
Geisterdorf  US-Serienmörder  Franklin 
hingerichtet  Google  Anzeigen  Das  könnte  Sie 
auch interessieren Berlin, deine Flughäfen: Der 
schiefe Turm von Schönefeld Der BER versinkt 
im  Sand!  Das  Parkhaus  muss  abgerissen 
werden! Herrje, der Tower neigt sich! Man kann 



sich  ja  am  BER  vieles  vorstellen  -  manche 
Baustellengerüchte  bleiben  aber:  Gerüchte. 
mehr...  Abnehm-Industrie  geschockt  -  Warum? 
Hobbysportler  entdeckt  extrem  wirksame, 
natürliche Methode zur Fettverbrennung. Ohne 
Pillen, Pulver oder Sport zum flachen Bauch - 
Hier  Video  sehen  mehr...  Ad  Ukrainische 
Oppositionsführerin:  Julia  Timoschenko  -  von 
der  "Gasprinzessin"...  Sie  war  die  Erzfeindin 
des  urkainischen  Präsidenten:  Julia 
Timoschenko,  Oppositionsführerin  und 
ehemalige  Ministerpräsidentin.  Als 
Unternehmerin hatte sie lange vom System ihres 
Landes...  mehr...  Ukrainische 
Oppositionsführerin:  Julia  Timoschenko  -  von 
der  "Gasprinzessin"...  Sie  war  die  Erzfeindin 
des  urkainischen  Präsidenten:  Julia 
Timoschenko,  Oppositionsführerin  und 
ehemalige  Ministerpräsidentin.  Als 
Unternehmerin hatte sie lange vom System ihres 
Landes...  mehr...  Meiner.  Nicht  irgendeiner. 
Mein  Mii  4YOU  White.  Mit  Klimaanlage, 



Sound-System  und  Leichtmetallrädern.  Und 
3.000 €  Kundenvorteil. mehr... Ad Ukrainische⁶  
Oppositionsführerin:  Julia  Timoschenko  -  von 
der  "Gasprinzessin"...  Sie  war  die  Erzfeindin 
des  urkainischen  Präsidenten:  Julia 
Timoschenko,  Oppositionsführerin  und 
ehemalige  Ministerpräsidentin.  Als 
Unternehmerin hatte sie lange vom System ihres 
Landes...  mehr...  Hier  werben  auf 
tagesspiegel.de  powered  by  plista  15 
Kommentare  »  Kommentar  hinzufügen 
Kommentare  anzeigen:  Neueste  zuerst  Älteste 
zuerst  chronologisch am häufigsten empfohlen 
alle  Antworten  anzeigen  von  BerndL  | 
28.07.2012  22:04  Uhr  0  Empfehlungen 
paradoxon obwohl all das stimmt was hier steht 
und  man  noch  allerhand  mehr  schreckliche 
sachen  dort  sehen  kann,  wenn  man  sich  ein 
wenig da reinfuchst - bleibt es doch im Kern das 
wahre  unzensierte  und  nahezu  anonyme 
Internet,  was  kaum  jemandem  in  der 
Gesellschaft bewusst ist - obwohl das Darknet 



größer ist als das WWW. Ich mag das Darknet, 
trotz all seinen Schattenseiten. Denn viel mehr 
als  das  schreckliche  findet  sich  dort  der 
interessante Teil des internets (und auchc ganz 
normale  Info-Seiten).  Sollte  das  Darknet 
ausgeräuchert  werden  ist  die  Freiheit  des 
Individuums  im  Internet  verloren.  antworten 
von  Asange  |  28.07.2012  20:46  Uhr  1 
Empfehlung Ilegalität schafft den Markt Wenn 
man den illegalen Markt austrocknen will, muss 
man  das  Pferd  von  der  richtigen  Seite 
aufzäumen,  das  bedeutet  endlich  den Konsum 
von Drogen (bis auf wenige Ausnahmen) nicht 
mehr  unter  Stafe  zu  stellen  und  einen 
überschaubaren,  kontrollierten  und 
steuerpflichtigen  legalen  Markt  kreieren.  Wer 
sich  legal  unter  Staatskontrolle  seine  Droge 
besorgen  kann,  braucht  kein  Darknet.  Damit 
würde  man  sogar  mehrere  Fliegen  mit  einer 
Klappe  schlagen:  Entkriminalisierung 
Kosteneisparungen  Steuereinnahmen  Kontrolle 
und Zugang zu Süchtigen mit der Möglichkeit 



ihnen zu helfen. Nur scheinen da Einige gut an 
den  Folgen  der  Illegität  gut  zu  verdienen..... 
antworten  4  Antworten  anzeigen  von  marel  |
28.07.2012  19:05  Uhr  3  Empfehlungen  Tolle 
Autorin Mein Lob an die Autorin. Sich in die 
technischen Details  von Tor  einzuarbeiten,  sie 
zu verstehen ohne dabei die kritische Distanz zu 
verlieren  ...  Das  ist  Kompetenz  die  so  vielen 
Artikeln im Tagesspiegel oft fehlt. Da wurde die 
Piratenpartei  monatelang  in  Artikeln  bejubelt 
von  Autoren  die  nicht  einmal  wissen  was  die 
General Public License ist und daß diese Lizenz 
nichts, aber auch gar nichts mit dem Ignoriren 
von  Lizenzen  zu  tun  hat,  wie  sie  im 
Musikdiebstahl Usus ist. Die Piraten verstehen 
sicher  etwas  von  Klauen,  vom  Internet,  von 
Lizenzen  und  davon,  dass  Menschnen  Geld 
verdienen  müssen,  davon  verstehen  sie  nicht 
viel.  Sich  zu  entscheiden,  die  eigene  geistige 
Leistung der Allgemeinheit zu schenken, ist eine 
schöne und gute  Sache.  Daraus  abzuleiten,  es 
sei nun toll geistiges Eigentum grunsätzlich zu 



stehlen ohne nach dem Willen des Urhebers zu 
fragen und ihn dafür korrekt zu bezahlen das ist 
dummfreche Idiotie. Ich erwarte von der Presse 
das  zu  unterscheiden.  Es  auch  noch  zu  zu 
lassen, daß sich solche Idioten als Helden in der 
Presse  feiern,  das  ist  abartig.  Wer  wie 
Journalisten,  von  seiner  geistigen  Arbeit  lebt, 
der  sollte  doch  so  viel  Verstand  besitzen  das 
Gute vom Bösen unterscheiden zu können, das 
auch den eigenen schreibenden Kollgen durch 
solchen Diebstahl angetan wird. Auch Musikern 
zu  empfehlen,  sie  sollten  doch  zukünftig 
elektronische Sammeldosen im Netz aufstellen, 
um  von  Almosen  zu  leben,  die  man  ihnen 
manchmal  noch  zuwirft,  solche  Artikel  > 
/dev/null Auf solchen tollen Rat kann wohl nur 
kommen, wer eine so feste Anstellung hat, daß 
er nicht mehr wirklich weiß, was es heißt, für 
sein Brot zu arbeiten. Schon morgen wird man 
ihm empfehlen, doch von den Almosen für seine 
Artikel zu leben. Ich möchte mehr von solchen 
Leuten  wie  Hadija  Haruna  lesen,  die  sich 



kritisch  mit  dem  beschäftigen,  wovon  sie 
schreiben  anstatt  gedankenlos  den  dümmsten 
Hypes  nachzulaufen.  antworten  von  Lobov  |
28.07.2012 16:42 Uhr 0 Empfehlungen Schön, 
dass  ein  bisschen  Basisinformation  vermittelt 
wird es ist ja doch schon ganz erschreckend, wie 
wenig der  Leser  normaler  Tageszeitungen von 
der Realität im Netz erfährt. Dabei sollte es ja 
heutzutage  zum  Basiswissen  Internetsicherheit 
gehören, dass man im Netz, wenn man auch nur 
irgendetwas  auch  nur  leicht 
sicherheitsrelevantes  liest,  Tor  oder  andere 
Anonymisierungsmöglichkeiten  verwenden 
sollte.  Die  Angst  der  etablierten  Medien  vor 
dem Darknet ist allerdings auch nachvollziehbar 
-  wer  mag  schon  Konkurrenz,  die  in  einer 
zentralen Frage - der Unmöglichkeit staatlicher 
Zensur  -  den  etablierten  Medien  so  klar 
überlegen  ist?  antworten  von  Yoshi87  |
21.07.2012 09:46 Uhr 5 Empfehlungen Nichts 
Neues  Als  würde  es  nichts  schlimmeres  als 
Drongenhandel im Internet geben um das sich 



das FBI kümmern müsste, lächerlich das ganze. 
Allein das Geld was man für die,  größtenteils 
Ergebnislose,  Verfolgung  ausgibt  könnte  an 
anderer Stelle nützlich sein. Wer Drogen kaufen 
will bekommt sie, das war so und wird immer 
so  sein.  Es  gibt  nichts  sinnloseres  als  den 
Versuch  das  zu  stoppen.  Sinniger  wäre  es 
Drogen  endlich  legal  und  kontrolliert  zu 
verkaufen.  p.s.  Das  "Darknet"  gehört  bei 
Computer-interessierten  Jugendlichen  schon 
länger  zum  Allgemeinwissen.  p.p.s  Ich  selbst 
nehme keinerlei  Drogen, ich bin nur kein Fan 
von  Bevormundung  Erwachsener  Menschen. 
antworten  von plus8  |21.07.2012 09:01 Uhr  0 
Empfehlungen Welchen "Stoff" gibt´s denn zu 
kaufen? Etwas mehr Inhalt hätte ich schon vom 
Artikel  erwartet;  insbesondere  welche  Drogen 
im  Internet  erhältlich  sind.  Z.B.  Koks,  XTC, 
Speed  und  Gras?  antworten  von  wannsee  |
21.07.2012 07:41 Uhr 0 Empfehlungen Welch 
Zitat:  Klicken,  bezahlen,  nach  Hause  liefern 
lassen eine Erleichterung für alle Schnupfer und 



Verschnupften,  vielleicht  auch  bald  in 
Deutschland  von  diesem  "Service"  Gebrauch 
machen  zu  können.  Schön  anonym.  Dann 
braucht  sich  der  Herr  Rechtsanwalt,  der  Herr 
Manager und wer auch noch immer nicht mehr 
in  Bars  oder  Cafes  zu  outen  und  sich  ein 
schlechtes  Gewissen  zu  machen,  auch  nicht 
besser  zu  sein  als  ein  Kiffer  von  der 
Grasfraktion  oder  ein  Freak  der 
Tablettendoperszene  in  "lustigen" 
Eventschuppen.  antworten  von  idrian  | 
20.07.2012  22:57  Uhr  2  Empfehlungen 
herzlichen  dank!  vielen  dank  für  diesen 
wunderbaren beitrag: werde mich gleich einmal 
im netz umschauen, ws es dort so zu bestellen 
gibt.  ohne den tagesspiegel wäre ich gar nicht 
auf  diese  idee  gekommen.  deshlab  nochmals: 
meinen  herzlichen  dank!  antworten  von 
vielleser |20.07.2012 19:29 Uhr 1 Empfehlung 
legitime Quelle Guten Tag, die Facebookquelle 
ist  journalistisch  so  hochwertig  wie  eine 
Pressemeldung  der  Weihnachtsmann- 



Osterhasengewerkschaft  Deutschlands.  mfg 
antworten  1  Antwort  anzeigen  von  ja  |
20.07.2012  19:03  Uhr  1  Empfehlung 
Drogenbestellung per Internet Zunächst dachte 
ich,  es  wäre  nur  ein  Scherz,  um  das 
Sommerloch  zu  füllen...  Doch  beim  weiteren 
Lesen "fiel mir der Unterkiefer" herunter, ob der 
Dreistigkeit  der  Händler.Melbourne  -  Ein 
Australier  ist  wegen  Drogenhandels  über  den 
Online Marktplatz Silk Road verurteilt worden. 
Er  soll  auf  dem  nur  über  einen 
Anonymisierungsdienst erreichbaren Marktplatz 
insgesamt  elfmal  illegale  Substanzen  gekauft 
haben,  darunter  Marihuana,  Kokain, 
Amphetamine  und  MDMA.  Im  Prozess  in 
Melbourne bekannte er sich in nur zwei Fällen 
schuldig,  wie  die  australische  Zeitung  "The 
Age" berichtet. Nun drohen ihm bis zu 25 Jahre 
Haft. ANZEIGE Silk Road ist eine Art digitaler 
Schwarzmarkt, auf dem anonym Waren ge- und 
verkauft  werden  können.  Ihre  Identität 
verschleiern  die  User  mit  Hilfe  des 



Anonymisierungsdienstes  Tor  ("the  onion 
router"), bezahlen können sie mit der virtuellen 
Währung  Bitcoin.  Die  Betreiber  kontrollieren 
kaum, womit auf Silk Road gehandelt wird, was 
die Seite bei Drogendealern sehr beliebt macht. 
Laut  einer  Studie  der  Carnegie  Mellon 
University in Pittsburgh werden auf Silk Road 
monatlich  Waren  im  Wert  von  umgerechnet 
etwa 1,4 Millionen Euro umgeschlagen. Bevor 
der  Mann  festgenommen  wurde,  fing  der 
australische  Zoll  mehrmals  seine  Post  ab.  In 
Paketen,  die  größtenteils  aus  Deutschland und 
den  Niederlanden  stammten,  stellten  die 
Beamten  47  Gramm  MDMA und  17  Gramm 
Kokain sicher. Bei einer Razzia in seinem Haus 
fand  die  Bundespolizei  außerdem  Dealer- 
Utensilien  wie  Waagen  und  Plastiktütchen, 
umgerechnet 1800 Euro Bargeld sowie mehrere 
Elektroschockpistolen.  Beweise  lieferte  aber 
auch das Silk-Road-Profil des Verdächtigen: Er 
verkaufe  Kokain  und  Speed,  schrieb  er  dort 
unter  dem  Pseudonym  "Shadh1",  wolle  sein 



Angebot aber erweitern, "wenn ich etwas mehr 
Geld in der Tasche habe".Bitcoin Forum Local 
=>  Deutsch  (German)  =>  Topic  started  by: 
shorty2912 on February 16, 2012, 08:14:10 AM 
Title: silk road!!!! was haltet ihr davon? Post by: 
shorty2912 on February 16, 2012, 08:14:10 AM 
ja meine frage sagt alles Title: Re: silk road!!!! 
was  haltet  ihr  davon?  Post  by:  binpool.de  on 
February  16,  2012,  08:24:01  AM wenn  deine 
Frage alles sagt, brauchen wir auch nichts mehr 
sagen!  Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr 
davon? Post by: Seeder on February 16, 2012, 
09:22:25  AM  Quote  from:  shorty2912  on 
February 16, 2012, 08:14:10 AM ja meine frage 
sagt alles Silkroad? Klasse Sache! Meine volle 
Unterstützung. Title: Re: silk road!!!! was haltet 
ihr davon? Post by: binpool.de on February 16, 
2012,  09:52:38  AM  Quote  from:  Seeder  on 
February 16, 2012, 09:22:25 AM Quote from: 
shorty2912 on February 16, 2012, 08:14:10 AM 
ja  meine  frage  sagt  alles  Silkroad?  Klasse 
Sache! Meine volle Unterstützung. nur dumm, 



dass es kein bitcoin spezifisches Problem ist und 
deine heiß geliebten Forkcoins genauso treffen 
kann.  Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr 
davon? Post  by:  pazor  on  February  16,  2012, 
09:57:32 AM nicht sehr viel... >: ( Title: Re: silk 
road!!!!  was  haltet  ihr  davon?  Post  by: 
shorty2912 on February 16, 2012, 10:00:26 AM 
ich finde es spiegelt das wieder was anonymous 
erreichen  will,  ein  freies  internet!!!  ich  finde 
auch ne sehr gute sache Title: Re: silk road!!!! 
was  haltet  ihr  davon? Post  by:  shorty2912 on 
February 16, 2012, 10:06:52 AM wer noch nicht 
hat dem könnte ich per pn ne anleitung geben 
wie man drauf kommt!!! Title: Re: silk road!!!! 
was  haltet  ihr  davon?  Post  by:  binpool.de  on 
February  16,  2012,  10:44:04  AM  eigentlich 
nicht schlecht (freies Internet(z) und so weiter), 
aber  Drogen  müssen  es  nicht  unbedingt  sein. 
Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon? 
Post  by:  shorty2912  on  February  16,  2012, 
11:21:48 AM wieso nicht??? wer es mag soll es 
doch  tun  und  warum  dann  nicht  online 



erwerben!!! gerade deutschland müsste sich in 
der  drogenpolitik  mal  was  anderes  einfallen 
lassen als jeden kiffer zu kriminalisieren!!! ich 
finde das in ordnung auch wenn ich selber nich t 
konsumiere!!!  aber  es  gibt  auch  andere 
interesannte  seiten  wie  silk  road!!!  Title:  Re: 
silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon?  Post  by: 
binpool.de on February 16, 2012, 11:33:11 AM 
Das war nur meine persönliche Meinung! Title: 
Re: silk road!!!! was haltet ihr davon? Post by: 
shorty2912 on February 16, 2012, 11:39:08 AM 
ja klar ist ja kein ding ich mein nur!! deswegen 
schätze ich die arbeit  von anonymous!!! Title: 
Re: silk road!!!! was haltet ihr davon? Post by: 
lame.duck on February 16, 2012, 11:46:32 AM 
Quote from: shorty2912 on February 16, 2012, 
10:00:26 AM ich finde es spiegelt  das wieder 
was  anonymous  erreichen  will,  ein  freies 
internet!!!  ich  finde  auch  ne  sehr  gute  sache 
spätestens  wenn  Anonymous  eine  Lieferliste 
(wofür  verbotenes  auch  immer)  mit  Deinem 
Namen  drauf  ins  Netz  stellt,  wirst  Du  Deine 



Ansicht revidieren ... Title: Re: silk road!!!! was 
haltet ihr davon? Post by: Sukrim on February 
16,  2012,  12:41:09  PM  Etwas  inflationäre 
Verwendung  von  Satzzeichen,  hm?  ::)  Meine 
Güte, Drogen werden seit Erscheinen des Euros 
in  Euro  gehandelt,  seit  Erscheinen  des  US 
Dollars  in  USD,  früher  eben  in  D-Mark, 
Glasperlen,  Ziegen  oder  wasweißich.  Wer 
"intelligent" genug ist, sich illegale Substanzen 
mit der Post zusenden zu lassen und dieses Zeug 
(was  auch  immer  das  dann wirklich  ist)  auch 
noch zu konsumieren...  selbst schuld. Generell 
ist die Idee eines anonymen Marktplatzes ohne 
"Käuferschutz" (= Verkäufer schauen durch die 
Finger)  ja  durchaus  interessant!  Nur  schade, 
dass das gleich für sowas genutzt wurde. Title: 
Re: silk road!!!! was haltet ihr davon? Post by: 
Mybitcointrade.com  on  February  16,  2012, 
08:41:59 PM Quote from: Sukrim on February 
16,  2012,  12:41:09  PM  Etwas  inflationäre 
Verwendung  von  Satzzeichen,  hm?  ::)  Meine 
Güte, Drogen werden seit Erscheinen des Euros 



in  Euro  gehandelt,  seit  Erscheinen  des  US 
Dollars  in  USD,  früher  eben  in  D-Mark, 
Glasperlen,  Ziegen  oder  wasweißich.  Wer 
"intelligent" genug ist, sich illegale Substanzen 
mit der Post zusenden zu lassen und dieses Zeug 
(was  auch  immer  das  dann wirklich  ist)  auch 
noch zu konsumieren...  selbst schuld. Generell 
ist die Idee eines anonymen Marktplatzes ohne 
"Käuferschutz" (= Verkäufer schauen durch die 
Finger)  ja  durchaus  interessant!  Nur  schade, 
dass  das  gleich  für  sowas  genutzt  wurde. 
Stimme  dir  voll  und  ganz  zu.  Title:  Re:  silk 
road!!!! was haltet ihr davon? Post by: blondi on 
November 11, 2012, 10:47:45 PM Quote from: 
shorty2912 on February 16, 2012, 10:06:52 AM 
wer noch nicht  hat  dem könnte ich per pn ne 
anleitung geben wie man drauf kommt!!! kannst 
du  mir  eine  anleitung  schicken?  mfg  blondie 
Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon? 
Post  by:  btcash  on  November  12,  2012, 
10:23:06  AM  Quote  kannst  du  mir  eine 
anleitung schicken? Findet man doch sogar bei 



Wikipedia. Finde es lächerlich. Erst haben sich 
alle beschwert, dass es Bitcoin schaden würde 
und  jetzt  bricht  Panik  aus,  wenn  SR mal  ein 
paar Tage offline ist. Bitcoins Wert,sollte nicht 
an  irgendeinen  zweifelhaften  Unterground 
Martkplatz  gebunden  sein.  Wenn  er  das 
momentan ist, da wird es dringend Zeit für neue 
Merchants. Title: Re: silk road!!!! was haltet ihr 
davon? Post  by:  Chefin  on January  17,  2013, 
02:38:27  PM Na  super...Über  paket  bestellen. 
Der  Verkäufer  hat  dann  alle  Daten  um  den 
Käufer wenn es ihm genehm ist in die Pfanne zu 
hauen  aber  umgedreht  weis  man  nur  einen 
Wegwerfnickname  und  eine  Wegwerf 
Kontonummer.  Das  freut  den  Händler,  das  er 
kein Risiko mehr eingeht.  Aber ja...da Drogen 
generell  auch  in  jeder  staatlichen  Währung 
bezahlt werden, warum nicht auch in BTC. Je 
mehr  desdo schneller  wird der  Staat  hellhörig 
und  Regeln  erlassen.  Dann  wird  es  Banken 
untersagt, Geld welches in Verbindung zu BTC 
steht einfach so zu verbuchen. Dann muss der 



Absender  sich  auch  zu  erkennen  geben. 
Ansonsten  muss  Meldung  an  Behörden 
erfolgen. Und dann geht das Geschrei los, das 
der Staat Bitcoins sabotiert. Auf den Gedanken 
das  es  die  paar  Menschen  waren  die  BTC in 
diese  Ecke gezogen haben kommt dann meist 
keiner. Warum eigentlich überhaupt noch Dinge 
regulieren...wenn wir Drogen erlauben, einfach 
alle Gesetze aufheben. Wenn du etwas abhaben 
willst,  trainier  und  werde  der  Stärkste. 
Ansonsten  musst  dich  mit  der 
Arschkriecherrolle  zufrieden  geben  und  dir 
einen starken Beschützer suchen. Keine Regeln 
gibt  es  nicht.  Wenn  wir  staatliche  Regeln 
abschaffen,  kommen  die  natürlichen  Regeln 
wieder ans Licht und da schau dir einfach mal 
Wolfsrudel  an.  Das  dürfte  dann  unsere 
zukünftige Gesellschaftsstruktur sein. Title: Re: 
silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon?  Post  by: 
user1234  on  January  17,  2013,  03:16:17  PM 
Habe  knapp 60 Käufe  hinter  mir,  alles  bisher 
ohne  Probleme.  Wenn  man  sein  Gehirn 



einschaltet, die anderen Bewertungen UND den 
SR Forum Thread des Verkäufers liest (und den 
hat  jeder  gute  Verkäufer)  hat  man  keine 
Probleme zu erwarten. Nur ganz selten habe ich 
FE gemacht, meistens gehts ohne aber das sieht 
man vor dem Kauf und ist auch von den eigenen 
Statistiken  abhängig.  Ich  habe  mit  meiner 
Anzahl  an  erfolgreichen  Käufen  keine 
Nachfragen mehr danach. Ich bin sehr glücklich 
nicht  mehr  bei  irgendwelchen  Affen  auf  der 
Strasse  oder  sonstwo  kaufen  zu  müssen.  Und 
durch die anderen Käufer sehe ich genau welche 
Qualität  der  Verkäufer  hat.  Diese  Transparenz 
und  der  Umstand  das  einfach  sehr  großer 
Umsatz  bei  SR  stattfindet  sind  die  größten 
Vorteile. Lang lebe SilkRoad ! Habe Domestic 
(DE), aus NL, UK und Indien gekauft. Jedesmal 
wenn ein Brief kommt ist es die helle Freude. 
Lustig  und  spannend  wie  trickreich  die 
Verkäufer  verpacken/verstecken.  Einmal  hätte 
ich selbst den Brief fast weggeworfen weil ich 
nicht mehr an eine offene Lieferung dachte und 



geglaubt  habe  wieder  scheiß  Werbung.  Jeder 
sollte  ohne  grosse  Probleme  das  konsumieren 
können  was  er  will.  Alkohol  und  Zigaretten 
gibts auch überall.  Title:  Re: silk road!!!! was 
haltet ihr davon? Post by: Seeder on January 18, 
2013,  05:40:38  AM  Quote  from:  Chefin  on 
January 17, 2013, 02:38:27 PM Na super...Über 
paket  bestellen.  Der  Verkäufer  hat  dann  alle 
Daten um den Käufer wenn es ihm genehm ist 
in  die  Pfanne  zu  hauen  aber  umgedreht  weis 
man  nur  einen  Wegwerfnickname  und  eine 
Wegwerf Kontonummer. Das freut den Händler, 
das er kein Risiko mehr eingeht. Blödsinn! Wie 
war  das  doch  gleich...  "Wenn  man  keine 
Ahnung hat..." Quote from: Chefin on January 
17,  2013,  02:38:27  PM  Aber  ja...da  Drogen 
generell  auch  in  jeder  staatlichen  Währung 
bezahlt werden, warum nicht auch in BTC. Tja, 
Freiheit  läßt  sich  nun  mal  nicht  dauerhaft 
einsperren. Sobald sie ein Schlupfloch erkennt 
drängt sie nach draussen. Quote from: Chefin on 
January 17, 2013, 02:38:27 PM Je mehr desdo 



schneller  wird  der  Staat  hellhörig  und Regeln 
erlassen. Dann wird es Banken untersagt, Geld 
welches in Verbindung zu BTC steht einfach so 
zu  verbuchen.  Hoffentlich  geschieht  das  bald. 
Daraufhin  wird  es  zu  einem  Kurseinbruch 
kommen. Das Niveau auf dem sich BTC dann 
einpendelt wird sich am Gütermarkt orientieren. 
Quote  from:  Chefin  on  January  17,  2013, 
02:38:27 PM Und dann geht das Geschrei los, 
das  der  Staat  Bitcoins  sabotiert.  Der  Staat 
sabotiert  noch  was  ganz  anderes.  Vor  allem 
euren  Verstand.  Andernfalls  würdet  ihr  nicht 
freiwillig eine kriminelle Struktur unterstützen. 
Quote  from:  Chefin  on  January  17,  2013, 
02:38:27 PM Auf den Gedanken das es die paar 
Menschen  waren  die  BTC  in  diese  Ecke 
gezogen  haben  kommt  dann  meist  keiner. 
Bislang sind es leider nur ein paar Menschen. 
Glücklicherweise  werden  es  immer  mehr... 
Freiheit eben... (Keine Bange, du kommst auch 
noch  dahinter  ;)  )  Quote  from:  Chefin  on 
January  17,  2013,  02:38:27  PM  Warum 



eigentlich  überhaupt  noch  Dinge 
regulieren...wenn wir Drogen erlauben, einfach 
alle Gesetze aufheben. Nicht alle Gesetze. Eine 
übergeordnete  Regel  brauchen  wir:  Meine 
Freiheit  hört  dort  auf  wo  die  Freiheit  des 
anderen  beeinträchtigt  wird.  Diese  Regel 
einzuhalten  wird  aber,  erstmalig  in  der 
Geschichte, überhaupt nicht mehr schwerfallen, 
sobald  man  die  Umstände  menschlichen 
Zusammenlebens  wieder  auf  eine  natürliche 
Basis hebt. Quote from: Chefin on January 17, 
2013,  02:38:27  PM  Wenn  du  etwas  abhaben 
willst, trainier und werde der Stärkste. Das wäre 
auf diesem Weg zu empfehlen, ja. Gelegentlich 
wird es  sicher  ein Aufeinanderprallen mit  den 
Killer-Horden  der  STRUKTUR  geben.  Quote 
from: Chefin on January 17, 2013, 02:38:27 PM 
Ansonsten  musst  dich  mit  der 
Arschkriecherrolle  zufrieden  geben  In  dieser 
Rolle  stecken  wir  schon  lange  (bis  auf  ganz 
wenige  Ausnahmen).  Quote  from:  Chefin  on 
January 17,  2013,  02:38:27 PM und dir  einen 



starken Beschützer suchen. Den haben wir mit 
Werkzeugen wie Retroshare und Bitcoin bereits 
gefunden.  Quote  from: Chefin  on January 17, 
2013, 02:38:27 PM Keine Regeln gibt es nicht. 
Das  ist  richtig!  Abgesehen  von  der  obigen 
universellen Regel  hat  jede Strömung in einer 
freien  menschlichen  Gesellschaft  ihre  eigenen 
Regeln. Hierin kann jeder frei wählen welcher 
er zugehörig sein möchte. Wenn gar nichts paßt 
gründet  er  einfach  seine  eigene  Strömung. 
Quote  from:  Chefin  on  January  17,  2013, 
02:38:27  PM  Wenn  wir  staatliche  Regeln 
abschaffen,  kommen  die  natürlichen  Regeln 
wieder  ans  Licht  Das  wäre  mehr  als 
wünschenswert! Quote from: Chefin on January 
17, 2013, 02:38:27 PM und da schau dir einfach 
mal  Wolfsrudel  an.  Daß  du  dich  als  Mitglied 
einer Tierhorde erkennst trifft es in etwa. Quote 
from: Chefin on January 17, 2013, 02:38:27 PM 
Das  dürfte  dann  unsere  zukünftige 
Gesellschaftsstruktur sein. Damit beschreibst du 
exakt  die  aktuelle  Gesellschaftsstruktur.  Die 



Ordnung  wir  nur  durch  Gewalt,  Knüppel  und 
Pistolen  aufrecht  erhalten.  Wie  ich  schon 
anderswo bemerkte:  Die Primaten müssen erst 
aussterben. Ist aber ein ganz natürlicher Prozeß. 
Am  Ende  steht  dann  endlich  der  Mensch  als 
creatives und schöpferisches Wesen. Am Anfang 
steht  das  Bewußtsein.  Die  Werkzeuge  zur 
Bildung  desselben:  Retroshare  und  Bitcoin. 
Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon? 
Post by: Seeder on January 18, 2013, 06:18:39 
AM @ user1234 +1 Title: Re: silk road!!!! was 
haltet ihr davon? Post by: Nachtwind on January 
18,  2013,  11:31:24  AM  Meine  Meinung  zur 
Silkroad: Die Leute sollen tun, was sie wollen 
solange  sie  andere  damit  nicht  belästigen  und 
sich  an  die  allgemein  gültigen  Normen  (nicht 
unbedingt  Gesetze)  halten.  Ich  brauche 
persönlich nichts von der SR, finde es aber gut, 
wenn es die BTC Wirtschaft am laufen erhält. 
Quote  from:  Seeder  on  January  18,  2013, 
05:40:38  AM  Wie  ich  schon  anderswo 
bemerkte: Die Primaten müssen erst aussterben. 



Ist aber ein ganz natürlicher Prozeß. Am Ende 
steht dann endlich der Mensch als creatives und 
schöpferisches  Wesen.  Au  weia,  was  für  ein 
gequirlter pseudophilosophischer Unsinn.. Title: 
Re: silk road!!!! was haltet ihr davon? Post by: 
xtral on January 18, 2013, 01:04:59 PM Quote 
from: Nachtwind on January 18, 2013, 11:31:24 
AM  Meine  Meinung  zur  Silkroad:  Die  Leute 
sollen  tun,  was  sie  wollen  solange  sie  andere 
damit nicht belästigen und sich an die allgemein 
gültigen  Normen  (nicht  unbedingt  Gesetze) 
halten.  Ich  brauche  persönlich  nichts  von  der 
SR,  finde  es  aber  gut,  wenn  es  die  BTC 
Wirtschaft am laufen erhält. Quote from: Seeder 
on  January  18,  2013,  05:40:38  AM  Wie  ich 
schon anderswo bemerkte: Die Primaten müssen 
erst  aussterben.  Ist  aber  ein  ganz  natürlicher 
Prozeß.  Am  Ende  steht  dann  endlich  der 
Mensch als creatives und schöpferisches Wesen. 
Au  weia,  was  für  ein  gequirlter 
pseudophilosophischer  Unsinn..  Wir  haben die 
Drogenabhängigen dann als  Sozialfälle  an  der 



Backe....  Mit  dem  "gequirlter 
pseudophilosophischer  Unsinn"  gebe  ich  dir 
vollkommen recht. Ich vermute sowieso, dass in 
irgendeiner  "Geschlossenen"  die  Insassen  ab 
und  an  ins  Internet  dürfen....das  Ergebnis 
können wir  ja  hier  dauernd lesen....  Title:  Re: 
silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon?  Post  by: 
Chefin  on  January  18,  2013,  01:25:05  PM 
Quote  from:  Nachtwind on  January  18,  2013, 
11:31:24 AM Meine Meinung zur Silkroad: Die 
Leute  sollen  tun,  was  sie  wollen  solange  sie 
andere  damit  nicht  belästigen und sich an die 
allgemein  gültigen  Normen  (nicht  unbedingt 
Gesetze)  halten.  Ich brauche persönlich nichts 
von der SR, finde es aber gut, wenn es die BTC 
Wirtschaft am laufen erhält. Quote from: Seeder 
on  January  18,  2013,  05:40:38  AM  Wie  ich 
schon anderswo bemerkte: Die Primaten müssen 
erst  aussterben.  Ist  aber  ein  ganz  natürlicher 
Prozeß.  Am  Ende  steht  dann  endlich  der 
Mensch als creatives und schöpferisches Wesen. 
Au  weia,  was  für  ein  gequirlter 



pseudophilosophischer Unsinn.. Können wir uns 
drauf verlassen, das diese Menschen uns auch 
dann  in  Ruhe  lassen,  wenn  ihnen  ihr  eigener 
Bockmist  den  Kragen  abdreht?  Sei  es 
Beschaffungskriminalität,  weil  sie  so  cool 
geworden  sind  das  sie  keinen  Job  mehr 
brauchen  oder  Krankheiten,  die  von  der 
Allgemeinheit  gezahlt  werden  müssen.  Dann 
hätte ich auch nichts dagegen... ...grundsätzlich 
hast du schon recht, jeder sollte tun und lassen 
dürfen  was  er  will.  Aber  dann  auch 
VOLLSTÄNDIG die Verantwortung über dieses 
Handeln  übernehmen.  Keine  Steuergelder  für 
Junkies(oder  wir  folgen  seeders  Philosophie, 
dort wird dann garnicht erst in den Steuertopf 
gezahlt  um  was  ausschütten  zu  können). 
Amerikanisches  Prinzip,  wer  nicht  schafft 
verreckt  unter  der  Brücke.  Wer  aber  soziale 
Gemeinschaft  will,  muss  sich  auch aktiv  dran 
beiteiligen  und  nicht  nur  als  Nutzer  davon 
profitieren. Title: Re: silk road!!!! was haltet ihr 
davon?  Post  by:  Akka  on  January  18,  2013, 



01:26:04 PM Quote from: xtral on January 18, 
2013,  01:04:59  PM  Wir  haben  die 
Drogenabhängigen dann als  Sozialfälle  an  der 
Backe....  Das  haben  wir  doch  so  oder  so. 
Außerdem  ist  die  Suchtwirkung  der  meisten 
Drogen  in  den  Medien  völlig  übertrieben 
dargestellt:  https://ip.bitcointalk.org/?u=http 
%3A%2F%2Fupload.wikimedia.org
%2Fwikipedia  %2Fcommons%2F9%2F9c 
%2FRational_scale_to_assess_the_harm_of_dru
gs_ 
%2528mean_physical_harm_and_mean_depend
ence  %2529.svg&t=537&c=N8Wb-
XaO19pKCQ (http://de.wikipedia.org/wiki/Abh 
%C3%A4ngigkeitssyndrom#.C3.9Cberblick_.C
3.BCber_d  ie_psychotropen_Substanzen)  Da 
hat sich aber auch schon einiges getan, vor 20-
30 Jahren wollte  uns der Staat  per  Kampagne 
noch weismachen das Marihuana eine tödliche 
Substanz  ist.  (Hab  da  neulich  ein  altes  auf 
Youtube gesehen, finde es Grad nicht mehr, evtl. 
später).  Bei den meisten Drogen ist man noch 



(weitgehend) in der Lage einem geregelten Job 
nachzugehen.  Alle  Anderen  enden  eh  nach 
wenigen  Jahren  tödlich  (um  das  mal  ganz 
pragmatisch  zu  sagen).  Ich  vertrete  allg.  auch 
diese Einstellung: "Meine Freiheit hört dort auf 
wo  die  Freiheit  des  anderen  beeinträchtigt 
wird."  und  keinen  Fußbreit  vorher,  aber  auch 
nicht später. Quote from: Nachtwind on January 
18, 2013, 11:31:24 AM Quote from: Seeder on 
January 18, 2013, 05:40:38 AM Wie ich schon 
anderswo bemerkte:  Die Primaten müssen erst 
aussterben. Ist aber ein ganz natürlicher Prozeß. 
Am  Ende  steht  dann  endlich  der  Mensch  als 
creatives  und schöpferisches  Wesen.  Au weia, 
was  für  ein  gequirlter  pseudophilosophischer 
Unsinn..  Da  stimme  ich  komplett  zu,  das 
versteht wahrscheinlich niemand außer Seeder. 
Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon? 
Post by: Seeder on January 18, 2013, 01:54:52 
PM  Quote  from:  Akka  on  January  18,  2013, 
01:26:04 PM Das haben wir doch so oder so. 
Außerdem  ist  die  Suchtwirkung  der  meisten 



Drogen  in  den  Medien  völlig  übertrieben 
dargestellt:  So  ist  es.  Hier  nochmal  eine 
Listung:  die  Top-20  gefährlichsten  Drogen 
-BBC-Exklusiv  (http://ichglotz.tv/2008/03/bbc-
exklusivdie-  top-20-gefahrlichsten-drogen/) 
Man  beachte:  Alkohol  steht  hier  auf  Position 
"5", Cannabis auf Platz "11", LSD dagegen auf 
"14".  Platz  "1"  und  damit  die  gefährlichste 
Droge  belegt  Heroin.  Quote  from:  Akka  on 
January 18, 2013, 01:26:04 PM Da stimme ich 
komplett  zu,  das  versteht  wahrscheinlich 
niemand  außer  Seeder.  Dann  solltest  du  mal 
gelegentlich eine bewußtseinserweiternde Droge 
einwerfen  (oder  warum,  denkst  du,  wurden 
derartige Drogen verboten?) ;D Ein klarer Kopf 
ist aus Sicht des Systems nicht erwünscht. Den 
zu  bekommen,  sozusagen  als  Initial-Schock, 
könnte  über  den  Konsum  entsprechender 
Drogen  aber  auch  erreicht  werden.  (siehe  die 
Bücher  von  Carlos  Castaneda 
(https://de.wikipedia.org/wiki/Carlos_Castaneda
) ) Title: Re: silk road!!!! was haltet ihr davon? 



Post  by:  lame.duck  on  January  18,  2013, 
03:42:29 PM Quote from: Akka on January 18, 
2013, 01:26:04 PM Ich vertrete allg. auch diese 
Einstellung:  "Meine  Freiheit  hört  dort  auf  wo 
die  Freiheit  des  anderen  beeinträchtigt  wird." 
und  keinen  Fußbreit  vorher,  aber  auch  nicht 
später.  Möglicherweise  siehst  Du  im 
Drogenrausch die Beschallung Deines Nachbarn 
mit  psychedelischer  Musik  unter  Ausnutzung 
aller Leistungsreserven Deiner Anlage gar nicht 
als  Beeinträchtigung sondern als  Bereicherung 
für diesen? Aber nochmal eine Frage zu Deinem 
Diagramm,  was  bedeuten  denn  da  die  beiden 
Achsen von ihrer Quantifizierung her? Sind 0, 
1, 2, 3 linear skaliert, oder exponentiell? Welche 
Wirkmengen  und  Wirkungsfrequenz  wurde  da 
angenommen? Wo müsste ich da auf der Achse 
bei  der  körperlichen  Beeinträchtigung  etwas 
Dioxin,  Blei,  Quecksilber  oder  östrogenartige 
Weichmacher  in  Lebensmitteln  einordnen? 
Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon? 
Post  by:  Akka on January 18,  2013,  05:01:02 



PM  Quote  from:  lame.duck  on  January  18, 
2013,  03:42:29  PM  Quote  from:  Akka  on 
January 18, 2013, 01:26:04 PM Ich vertrete allg. 
auch  diese  Einstellung:  "Meine  Freiheit  hört 
dort  auf  wo  die  Freiheit  des  anderen 
beeinträchtigt  wird."  und  keinen  Fußbreit 
vorher, aber auch nicht später. Möglicherweise 
siehst  Du  im  Drogenrausch  die  Beschallung 
Deines  Nachbarn  mit  psychedelischer  Musik 
unter  Ausnutzung  aller  Leistungsreserven 
Deiner  Anlage  gar  nicht  als  Beeinträchtigung 
sondern als Bereicherung für diesen? Wie nett 
mir  hier  einfach  mal  asoziales  Verhalten 
(Lärmbelästigung)  und  Drogenkonsum  zu 
unterstellen.  Danke.  Jeder  der  nicht  alles 
Illegalisierte  verteufelt  ist  ein  Junkie/Hippie, 
dass lernt man zumindest in den RTL2 News, 
oder? Zur Antwort, nein. Quote from: lame.duck 
on  January  18,  2013,  03:42:29  PM  Aber 
nochmal eine Frage zu Deinem Diagramm, was 
bedeuten denn da die beiden Achsen von ihrer 
Quantifizierung  her?  Sind  0,  1,  2,  3  linear 



skaliert,  oder  exponentiell?  Welche 
Wirkmengen  und  Wirkungsfrequenz  wurde  da 
angenommen? Wo müsste ich da auf der Achse 
bei  der  körperlichen  Beeinträchtigung  etwas 
Dioxin, Blei, 
Quecksilber  oder  östrogenartige  Weichmacher 
in Lebensmitteln einordnen? Das Diagramm ist 
ein Link. Title: Re: silk road!!!! was haltet ihr 
davon?  Post  by:  klaus  on  January  18,  2013, 
05:49:00 PM Also mal ehrlich. Soll doch jeder 
machen was er will. Die Menge macht das Gift. 
Punkt.  Bei  allem.  Ich  weiß  von  Rentnern  die 
vom/seit  dem  2ten  Weltkrieg  Morphium 
nehmen  und  mit  80/90  ganz  normal  wie  alle 
anderen sterben. Und bei LSD hat Seeder völlig 
Recht. Ich glaube das hat ein Suchtpotential wie 
eine Scheibe Toastbrot, nämlich gar keins. Von 
daher,  Silkroad ist  neben der Spekulation eine 
der größten bitcoin - Lokomotiven und sehr zu 
begrüßen. Title: Re: silk road!!!! was haltet ihr 
davon? Post  by:  Scrooge McDuck on January 
18, 2013, 07:34:09 PM Allein die Tatsache, dass 



eine solche Plattform überhaupt existiert, finde 
ich persönlich bemerkenswert,  wenn nicht  gar 
faszinierend.  Leider  leben  wir  in  einer  Welt  / 
Gesellschaft,  die  alles  andere  als  frei  von 
Vorurteilen ist. Tag für Tag wird versucht, uns 
irgendeinen  Schwachsinn  zu  indoktrinieren. 
Meines Erachtens hat jeder Mensch das Recht, 
mit seinem Körper / Geist zu machen, was ihm / 
ihr  beliebt.  Wenn  jemand  psychedelische 
Substanzen  ausprobieren  möchte  oder  diese 
nimmt,  um  auf  Entdeckungsreise  mit  seinem 
(Unter-) Bewusstsein zu gehen, dann finde ich, 
dass diese Person auch das Recht dazu hat. Mal 
im Ernst, es gibt weitaus schlimmere "Drogen" 
als LSD etc. Z.B. Nikotin / Tabak, "Alkohol" (s. 
Komasaufen etc.) Ich möchte z.B. Drogen wie 
Kokain / Heroin nicht verharmlosen (m.E. sollte 
man  diese  Substanzen  überhaupt  nicht 
konsumieren),  aber  so  lange  man 
verantwortungsvoll  mit  seinem  Konsum 
umgeht,  SEHR  aufgeklärt  über  potentielle 
Risiken  ist  und  maßvoll  konsumiert,  habe  ich 



absolut kein Problem damit. Zu SR: Ich finde es 
gut,  dass  SR  einem  den  Komfort  bietet  und 
dadurch  Treffen  mit  dubiosen  "Gestalten" 
relativiert  werden.  Außerdem,  wie  schon 
erwähnt, kann ich mir vorstellen, dass aufgrund 
der  community  dort  eine  bessere 
"Qualitätskontrolle"  herrscht,  als  z.B.  beim 
Dealer  auf  der  Straße,  das  kostet  natürlich 
einiges mehr, jedoch finde ich, wenn jemand auf 
einen  "Selbstfindungstrip"  gehen  möchte,  so 
sollte  er  auch  ruhig  ein  bisschen  mehr  für 
ordentliche  Qualität  zahlen.  Evtl.  piss  ich 
einigen Leuten durch meine Meinung ans Bein, 
das  ist  nur  meine  Meinung,  bitte  nicht 
kreuzigen.  Die  Freiheit  des  Einzelnen  endet 
dort, wo die Freiheit des Anderen beginnt. Liebe 
Grüße  Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr 
davon? Post by: lame.duck on January 18, 2013, 
09:40:41 PM Quote from: Akka on January 18, 
2013, 05:01:02 PM Quote from: lame.duck on 
January  18,  2013,  03:42:29  PM  Quote  from: 
Akka  on  January  18,  2013,  01:26:04  PM Ich 



vertrete  allg.  auch  diese  Einstellung:  "Meine 
Freiheit  hört  dort  auf  wo  die  Freiheit  des 
anderen  beeinträchtigt  wird."  und  keinen 
Fußbreit  vorher,  aber  auch  nicht  später. 
Möglicherweise siehst Du im Drogenrausch die 
Beschallung  Deines  Nachbarn  mit 
psychedelischer  Musik  unter  Ausnutzung  aller 
Leistungsreserven Deiner  Anlage gar  nicht  als 
Beeinträchtigung sondern als  Bereicherung für 
diesen? Wie nett mir hier einfach mal asoziales 
Verhalten  (Lärmbelästigung)  und 
Drogenkonsum  zu  unterstellen.  Danke.  Ok, 
vielleicht  hätte  ich  es  neutraler  Formulieren 
sollen,  ändert  aber  nichts  daran  das  Du  eine 
klare  Grenze  wo  diese  Freiheit  anfängt  oder 
aufhört  nicht  so  einfach  ziehen  kannst.  Quote 
Jeder der nicht alles Illegalisierte verteufelt ist 
ein Junkie/Hippie, dass lernt man zumindest in 
den  RTL2  News,  oder?  Keine  Ahnung,  Du 
scheinst  da  was  die  RTL  II  News  angeht 
kompetenter  zu  sein  als  ich.  Aber  in  Deinem 
Engagement erstmal alles zu erlauben übersiehst 



Du  geflissentlich  das  es  mit  dem 
verantwortungsvollen  Umgang  ohne 
Beeinträchtigung der Umgebung schon mit den 
erlaubten  Drogen  nicht  so  ganz  einfach  ist. 
Freuen wir uns also auf die Diskussion bis zu 
welchen Gehalt an LSD, THC etc im Blut noch 
gefahren  werden  darf.  Quote  Quote  from: 
lame.duck on January 18,  2013,  03:42:29 PM 
Aber  nochmal  eine  Frage  zu  Deinem 
Diagramm,  was  bedeuten  denn  da  die  beiden 
Achsen von ihrer Quantifizierung her? Sind 0, 
1, 2, 3 linear skaliert, oder exponentiell? Welche 
Wirkmengen  und  Wirkungsfrequenz  wurde  da 
angenommen? Wo müsste ich da auf der Achse 
bei  der  körperlichen  Beeinträchtigung  etwas 
Dioxin,  Blei,  Quecksilber  oder  östrogenartige 
Weichmacher in Lebensmitteln einordnen? Das 
Diagramm  ist  ein  Link.  Danke,  ist  mir 
entgangen.  Allerdings  fehlt  in  der  Übersicht 
unter  Umständen  Koffein/Kaffee  und  es  geht 
nur  um  das  Suchtpotential  bzw. 
Gesundheitsfärdungspotential.  Sekundäre 



Effekte wie Unfälle werden gar nicht betrachtet, 
ebenso  wenig  wie  Nutzungshäufigkeit  und 
Intensität.  Hat  aber  durchaus  Einfluß  auf 
unerwünschte  Folgen des  Konsums.  Title:  Re: 
silk road!!!! was haltet ihr davon? Post by: Akka 
on January 18, 2013, 10:25:49 PM Quote from: 
lame.duck on January 18,  2013,  09:40:41 PM 
Quote  Jeder  der  nicht  alles  Illegalisierte 
verteufelt ist ein Junkie/Hippie, dass lernt man 
zumindest  in  den  RTL2  News,  oder?  Keine 
Ahnung, Du scheinst da was die RTL II News 
angeht  kompetenter  zu  sein  als  ich.  Aber  in 
Deinem Engagement erstmal alles zu erlauben 
übersiehst  Du  geflissentlich  das  es  mit  dem 
verantwortungsvollen  Umgang  ohne 
Beeinträchtigung der Umgebung schon mit den 
erlaubten  Drogen  nicht  so  ganz  einfach  ist. 
Freuen wir uns also auf die Diskussion bis zu 
welchen Gehalt an LSD, THC etc im Blut noch 
gefahren  werden  darf.  Etwas  generell  zu 
verbieten,  weil  es  in  bestimmten  Situationen 
eine Gefährdung verursachen kann ist aber auch 



nicht  die  Lösung.  Vielleicht  sollte  man  Autos 
verbieten,  dadurch  nehmen  mehr  Menschen 
sogar  ohne  Drogeneinfluss  Schaden  (das  ist 
nicht ernst gemeint). Ein Fahrzeug ist nochmal 
etwas spezielles. Beim Auto handelt es sich um 
eine Vorrichtung mit der man potentiell in der 
Lage ist sich selbst und vor allem auch anderen 
Schaden zuzufügen. Deshalb erwirbt man eine 
Genehmigung  ein  Fahrzeug  zu  führen 
(Führerschein).  Wenn  man  jetzt  den  Beweis 
erbringt das man doch nicht in der Lage dazu 
ist,  oder  verantwortungsvoll  damit  umzugehen 
erledigt sich das ganze. Quote from: lame.duck 
on January 18, 2013, 09:40:41 PM Quote Quote 
from: lame.duck on January 18, 2013, 03:42:29 
PM  Aber  nochmal  eine  Frage  zu  Deinem 
Diagramm,  was  bedeuten  denn  da  die  beiden 
Achsen von ihrer Quantifizierung her? Sind 0, 
1, 2, 3 linear skaliert, oder exponentiell? Welche 
Wirkmengen  und  Wirkungsfrequenz  wurde  da 
angenommen? Wo müsste ich da auf der Achse 
bei  der  körperlichen  Beeinträchtigung  etwas 



Dioxin,  Blei,  Quecksilber  oder  östrogenartige 
Weichmacher in Lebensmitteln einordnen? Das 
Diagramm  ist  ein  Link.  Danke,  ist  mir 
entgangen.  Allerdings  fehlt  in  der  Übersicht 
unter  Umständen  Koffein/Kaffee  und  es  geht 
nur  um  das  Suchtpotential  bzw. 
Gesundheitsfärdungspotential.  Sekundäre 
Effekte wie Unfälle werden gar nicht betrachtet, 
ebenso  wenig  wie  Nutzungshäufigkeit  und 
Intensität.  Hat  aber  durchaus  Einfluß  auf 
unerwünschte  Folgen  des  Konsums.  Mit 
meinem  Ursprünglichen  Post  wollte  ich  doch 
auch  gar  nicht  auf  mehr  hinaus  als  auf  das 
Suchtpotential.  Alkohol  hat  ein  höheres 
Suchtpotential  als  sehr  viele  andere 
Rauschmittel,  die  meisten  Menschen  trinken 
gelegentlich  Alkohol,  trotzdem  sind  die 
wenigsten  davon  Alkohol  abhängig. 
Seltsamerweise  ist  aber  die  Verknüpfung 
Drogenkonsument  =  Süchtiger  fest  in  unser 
Gesellschaft  verankert.  Den  gelegentlichen 
Konsumenten  gibt  es  gar  nicht.  Und  dass  ist 



schlichtweg falsch. Die wenigsten Konsumenten 
sind auch Süchtige (Jedenfalls nicht wesentlich 
höher als bei Alkohol). Ja, schade das Koffein 
fehlt, wäre interessant wo das einzuordnen ist. 
Allerdings ist der Entzug dort so versteckt, das 
man auch denken könnte man wäre Krank. (Die 
Kopfschmerzen  sind  die  Hölle).  Ich  habe  bei 
Kaffee Verzicht gar nicht gecheckt, dass das ein 
Entzug  sein  könnte.  Musste  mich  erst  ein 
Kollege drauf aufmerksam machen "Drink mal 
nen  Kaffee,  dann  gehen  die  Kopfschmerzen 
weg."  Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr 
davon? Post by: f4tal1ty on January 19, 2013, 
04:33:48  AM  Quote  from:  Nachtwind  on 
January  18,  2013,  11:31:24  AM  Quote  from: 
Seeder on January 18, 2013, 05:40:38 AM Wie 
ich  schon  anderswo  bemerkte:  Die  Primaten 
müssen  erst  aussterben.  Ist  aber  ein  ganz 
natürlicher Prozeß. Am Ende steht dann endlich 
der  Mensch  als  creatives  und  schöpferisches 
Wesen.  Au  weia,  was  für  ein  gequirlter 
pseudophilosophischer  Unsinn..  Klassischer 



Sozialdarwinismus,  Survivial  of  the  Fittest, 
Eugenik wie im 3.  Reich und so,  kurz gesagt 
ziemlich faschistisch. Das Prinzip der Evolution 
bis  der  Mensch so  etwas  wie  ein  moralisches 
Bewusstsein  entwickelt  hat  und  jedem  seines 
Gleichen ein Recht auf Leben eingeräumt hat. 
Aber  im  heutigen  System  ist  es  sowieso 
wichtiger das richtige Kapital zu erben, als die 
richtigen  Gene.  Ist  zwar  genauso  ungerecht, 
aber  zumindest  sterben  die  Idioten  dadurch 
nicht  aus  ;D  zu  Drogen  allgemein:  Wenn  es 
nach  mir  ginge  würde  kein  Mensch  Drogen 
konsumieren,  das  Risiko  für 
Gesundheitsschäden  und  Fremdgefährdung 
stehen  in  keinem  Verhältnis  zum  "Recht  auf 
Rausch",  bei  Brot und Spielen gibt  es für das 
Volk  schließlich  ausreichend  Alternativen.  Ich 
habe weder Lust von einem bekifften Zahnarzt 
behandelt zu werden, noch das mein Sohn vor 
mir  an Leberzirrhose  oder  Lungenkrebs  stirbt. 
Aber  staatliche  Verbote  diesbezüglich  sind 
evidenter  Weise  absolut  wirkungslos  und 



schaufeln  höchstens  den  Drogenkartellen  die 
Taschen  voll,  kriminalisieren  ansonsten 
rechtschaffene  teile  der  Gesellschaft  und 
erhalten  Arbeitsplätze  bei  der  DEA.  Im 
Zusammenhang  mit  dem  gestern  abgelehnten 
Antrag  auf  "Cannabis  Social  Clubs"  in 
Deutschland von der Linkspartei, geht aus dem 
debattierten  Studien-Paket  genau  das  hervor. 
Jegliche Drogenpolitik der letzten 50 Jahre hat 
versagt.  Ganz  gleich  ob  eine  total  restriktive 
Drogenpolitik  wie  in  teilen  Asiens,  wo 
Drogenbesitz  mit  lebenslangen  Haftstrafen 
geahndet wird, oder einer liberaleren Politik wie 
in  den  Niederlanden  oder  Kalifornien  -  ganz 
egal  was  der  Staat  gemacht  hat,  der 
Drogenkonsum  ist  immer  konstant  geblieben. 
Die Alkoholprohibition aus den 20ern ist wohl 
immernoch das beste Beispiel.  Demzufolge ist 
die  von  Linkspartei  und  Piraten  geforderte 
völlige  Legalisierung  aller  Drogen  der  einzig 
sinnvolle Weg. Konsumenten bringt man durch 
Aufklärung,  Bildung  und  Therapie  vom 



Konsum weg,  wenn es  sein  muss  auch  durch 
Stigmatisierung und Diskriminierung wie beim 
Nikotinkonsum,  aber  nicht  durch  Verbote  und 
Kriminalisierung.  zu  Silkroad  Nachdem 
Silkroad die Möglichkeiten des Web nutzt  um 
gegen  falsche  Verbote  vorzugehen  ist  es  im 
Prinzip  eine  gute  Sache,  die  ja  zwangsläufig 
kommen  musste.  Und  ob  ich  mir  jetzt  meine 
gefälschten  Ausweise,  illegalen  Schusswaffen 
oder Drogen von meinem Kumpel bei den Hells 
Angels, dem türkischen Kollegen von nebenan 
oder bei Silkroad hole bleibt sich im Endeffekt 
gleich.  Bei  Nachfrage  gibt  es  immer  einen 
Markt,  dadurch  wird  die  Welt  auch  nicht 
schlechter,  nur  praktischer.  zu  Silkroad  vs 
Bitcoin  Wie  wichtig  Silkroad  für  Bitcoin 
insbesondere in der Startphase war und wie groß 
das dadurch erzeugte Handelsvolumen heute ist 
kann  man  wohl  schwer  abschätzen.  Aber  so 
lange Silkroad die Nachfrage von Bitcoins stützt 
ist es etwas sehr positives für den Markt. Das 
Bitcoin  durch  die  Verbindung  mit  Silkroad  in 



der Presse ein schlechter Ruf anhaftet und ich 
mich  als  Bitcointrader,  Miner  und  Supporter 
von  Projekten,  als  ambitionierter  Unterstützer 
einer revolutionären Alternativwährung zu einer 
Szene  von  kriminellen  Hackern  und 
Drogendealern  zählen  lassen  muss  gefällt  mir 
dagegen weniger. Aber solange Bitcoin anonym 
bleibt wird das ausgenutzt, daran wird sich wohl 
nie  was  ändern.  Title:  Re:  silk  road!!!!  was 
haltet ihr davon? Post by: Seeder on January 19, 
2013,  06:22:41  AM  Quote  from:  f4tal1ty  on 
January 19, 2013, 04:33:48 AM Eugenik wie im 
3.  Reich  und  so,  kurz  gesagt  ziemlich 
faschistisch.  Wundere  mich,  dass  es  solange 
dauert,  bis  die  Nazikeule  geschwungen  wird. 
Danke  für  den  Anstoß.  ;D  Zu  Drogen:  Das 
Problem  sind  weniger  Drogen  als  vielmehr 
faschistische  Systeme  die  Staaten  gemeinhin 
und  zwangsläufig  nunmal  sind.  Mit  der 
Auflösung  dieser,  auf  Zwängen  und 
Unterdrückung  basierenden  anonymen 
Strukturen  erledigt  sich  auch  das 



Drogenproblem.  Quote  from:  f4tal1ty  on 
January  19,  2013,  04:33:48  AM  Das  Bitcoin 
durch die Verbindung mit Silkroad in der Presse 
ein  schlechter  Ruf  anhaftet  und  ich  mich  als 
Bitcointrader,  Miner  und  Supporter  von 
Projekten, als ambitionierter Unterstützer einer 
revolutionären  Alternativwährung  zu  einer 
Szene  von  kriminellen  Hackern  und 
Drogendealern  zählen  lassen  muss  gefällt  mir 
dagegen  weniger.  Du  hast  die  kriminelle 
Vereinigung,  deren  Mitglied  du  seit  deiner 
Geburt  bist,  und  die  du  über  deine 
Steuerzahlungen  kräftig  finanzierst  vergessen. 
Dagegen fristen die von dir erwähnten Hacker 
und  Drogendealer  ein  eher  armseliges  Dasein 
und  fallen  daher  gegen  den  von  euch 
gesponsorten  Terrorismus  kaum  ins  Gewicht. 
Ganz im Gegenteil: Sie sind die Speerspitze die 
eure  Umtriebe  über  die  Generationen  stoppt. 
Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon? 
Post  by:  Nachtwind  on  January  19,  2013, 
08:29:18  AM Quote  from:  Seeder  on  January 



19, 2013, 06:22:41 AM Quote from: f4tal1ty on 
January 19, 2013, 04:33:48 AM Eugenik wie im 
3.  Reich  und  so,  kurz  gesagt  ziemlich 
faschistisch.  Wundere  mich,  dass  es  solange 
dauert,  bis  die  Nazikeule  geschwungen  wird. 
Danke  für  den  Anstoß.  ;D  Zu  Drogen:  Das 
Problem  sind  weniger  Drogen  als  vielmehr 
faschistische  Systeme  die  Staaten  gemeinhin 
und  zwangsläufig  nunmal  sind.  Mit  der 
Auflösung  dieser,  auf  Zwängen  und 
Unterdrückung  basierenden  anonymen 
Strukturen  erledigt  sich  auch  das 
Drogenproblem.  Quote  from:  f4tal1ty  on 
January  19,  2013,  04:33:48  AM  Das  Bitcoin 
durch die Verbindung mit Silkroad in der Presse 
ein  schlechter  Ruf  anhaftet  und  ich  mich  als 
Bitcointrader,  Miner  und  Supporter  von 
Projekten, als ambitionierter Unterstützer einer 
revolutionären  Alternativwährung  zu  einer 
Szene  von  kriminellen  Hackern  und 
Drogendealern  zählen  lassen  muss  gefällt  mir 
dagegen  weniger.  Du  hast  die  kriminelle 



Vereinigung,  deren  Mitglied  du  seit  deiner 
Geburt  bist,  und  die  du  über  deine 
Steuerzahlungen  kräftig  finanzierst  vergessen. 
Dagegen fristen die von dir erwähnten Hacker 
und  Drogendealer  ein  eher  armseliges  Dasein 
und  fallen  daher  gegen  den  von  euch 
gesponsorten  Terrorismus  kaum  ins  Gewicht. 
Ganz im Gegenteil: Sie sind die Speerspitze die 
eure  Umtriebe  über  die  Generationen  stoppt. 
Was  soll  denn  der  schwachsinn  mit  dieser 
ominösen  "kriminellen  Vereinigung"?  Es  gibt 
geltendes, allgemeingültiges Recht, und es gibt 
allgemeingültige Ethik. AUch wenn ich nicht oft 
mit  der  Regierungsarbeit  in  De  oder  Eur 
glücklich  bin  muss  ich  doch  zugeben,  dass 
praktisch  alles,  was  hier  entschiedenwird  auf 
Normen basiert die richtig sind und mit denen 
ich  mich  identifizieren  kann:  Also  bitte,  wo 
genau  ist  denn  diese  kriminelle  Vereinigung? 
Die  wahren  Kriminellen  sind  doch,  per 
definition,  diejenigen,  die  sich  über  Recht 
hinwegsetzen - was nunmal Drogendealer sind. 



Und deiner eigenen Meinung nach hat jeder das 
recht sich frei zu entwicklen und zu leben, gut.. 
aber  was  ist  denn  mit  Junkies?  Ich  lade  dich 
gerne mal hierher ein, Abends um 18:30 gibts 
keinen km von hier eine freie, anonyme abgabe 
von HEROIN auf Staatskosten.. die Folgen sieht 
man  eine  Stunde  später  und  liesst  sie  in 
Statistiken.. Drogen mit Freiheit zu verknüpfen 
ist  absolut  widersinnig,  da  Drogen  einzig  der 
eigenen  Suchtbefriedigung  dienen  und 
niemandem  helfen  (Bevor  das  Argument 
kommt: Ja, Schmerzmittel sind etwas anderes)... 
Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon? 
Post by: Seeder on January 19, 2013, 08:42:14 
AM  @Nachtwind  Vielleicht  antwortet  dir 
darauf  jemand  der  (durch  meine  Impulse?) 
mental,  hinsichtlich Bewußtseinsbildung schon 
ein  bißchen  weiter  ist.  Diskutieren  werde  ich 
hier sicherlich nicht, es sei denn du zeigst mir 
wie  es  dir  erfolgreich  gelungen  ist  mit  einem 
Blinden über Farben zu diskutieren (sorry,  für 
diese sich ständig wiederholende Analogie, aber 



sie bringt es eben auf den Punkt.) Erkenntnis- 
und  Bewußtseinsentwicklung  ist  ein  höchst 
individueller Prozeß. Title: Re: silk road!!!! was 
haltet ihr davon? Post by: Nachtwind on January 
19, 2013, 09:18:48 AM Quote from: Seeder on 
January  19,  2013,  08:42:14  AM @Nachtwind 
Vielleicht  antwortet  dir  darauf  jemand  der 
(durch  meine  Impulse?)  mental,  hinsichtlich 
Bewußtseinsbildung  schon  ein  bißchen  weiter 
ist. Diskutieren werde ich hier sicherlich nicht, 
es sei denn du zeigst mir wie es dir erfolgreich 
gelungen ist mit einem Blinden über Farben zu 
diskutieren  (sorry,  für  diese  sich  ständig 
wiederholende Analogie, aber sie bringt es eben 
auf  den  Punkt.)  Erkenntnis-  und  in  der 
Bewußtseinsentwicklung  ist  ein  höchst 
individueller Prozeß. Mit anderen Worten: "Mir 
sind  grad  die  Argumente  ausgegangen  also 
schiebe ich mal vor,  dass  ich schlauer bin als 
Du."  Na  wenn  das  eine  Erweiterung  des 
Bewusstseins  sein  soll,  dann  bin  ich  froh  in 
meiner  kleinen  Welt  zu  leben.  Title:  Re:  silk 



road!!!! was haltet ihr davon? Post by: Red_Evil 
on January 19, 2013, 03:24:21 PM Leider muss 
man einiges  hinlegen  um ein  Verkäufer  profil 
dort  zu erhalten :(  Title:  Re: silk road!!!!  was 
haltet ihr davon? Post by: bitcats on January 19, 
2013, 05:19:18 PM Ich glaube so um die 500 
USD ??? Title: Re: silk road!!!! was haltet ihr 
davon? Post by: f4tal1ty on January 19, 2013, 
05:29:25  PM  Quote  Du  hast  die  kriminelle 
Vereinigung,  deren  Mitglied  du  seit  deiner 
Geburt  bist,  und  die  du  über  deine 
Steuerzahlungen  kräftig  finanzierst  vergessen. 
Dagegen fristen die von dir erwähnten Hacker 
und  Drogendealer  ein  eher  armseliges  Dasein 
und  fallen  daher  gegen  den  von  euch 
gesponsorten  Terrorismus  kaum  ins  Gewicht. 
Ganz im Gegenteil: Sie sind die Speerspitze die 
eure Umtriebe über die Generationen stoppt. Es 
geht  hier  doch  gar  nicht  um  den  moralisch, 
ethischen  Standpunkt,  oder  mein  Gewissen, 
sondern  einzig  und  allein  um  die 
gesellschaftliche  Außenwirkung  von  Bitcoin. 



Und  für  die  Expansion  des  Marktes  und  die 
Anerkennung  von  Bitcoin  außerhalb  von 
irgendwelchen  Undergroundkreisen  ist  Silk 
Road  nunmal  im  wahrsten  Sinne  des  Wortes 
Gift. Quote Es gibt geltendes, allgemeingültiges 
Recht,  und  es  gibt  allgemeingültige  Ethik. 
Vollkommen richtig, aber während das eine z.T. 
durch Fremdinteressen gesteuerte Politik, nicht 
immer  zum  Wohle  der  Allgemeinheit 
durchgesetzt wird, richtet sich die Ethik immer 
nach den selben Werten, Sicherheit, Freiheit und 
Gerechtigkeit.  Somit  sind  diese  beiden  Dinge 
wohl  kaum  ohne  weiteres  gleich  zu  setzen. 
Quote Mit der Auflösung dieser,  auf Zwängen 
und  Unterdrückung  basierenden  anonymen 
Strukturen  erledigt  sich  auch  das 
Drogenproblem.  Das  soll  wohl  ein  Witz  sein. 
Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon? 
Post by: Seeder on January 20, 2013, 08:14:13 
AM  Quote  from:  Nachtwind  on  January  19, 
2013, 09:18:48 AM Mit anderen Worten: "Mir 
sind  grad  die  Argumente  ausgegangen  also 



schiebe ich mal vor,  dass  ich schlauer bin als 
Du."  Nein,  ich  bin  bloß zu  faul.  Quote  from: 
Nachtwind on January 19, 2013, 09:18:48 AM 
Na  wenn  das  eine  Erweiterung  des 
Bewusstseins  sein  soll,  dann  bin  ich  froh  in 
meiner kleinen Welt  zu leben. Ich weiß. Alles 
andere  wäre  auch  viel  zu  anstrengend,  gell? 
Wozu sich daher Mühe geben deine kleine Welt 
zu  vergrößern?  Das  gelingt  ohnehin  nur  dir 
selbst.  Quote  from:  Red_Evil  on  January  19, 
2013,  03:24:21  PM Leider  muss  man  einiges 
hinlegen  um  ein  Verkäufer  profil  dort  zu 
erhalten :( Es gibt noch Black Market Reloaded 
http://5onwnspjvuk7cwvk.onion/  Wie  da  die 
Tarife sind weiß ich nicht. Ich weise an dieser 
Stelle  nocheinmal  auf  Retroshare  hin.  Kostet 
nichts  und  die  Vernetzungsoptionen  sind 
deutlich vielfältiger und vor allem nachhaltiger. 
Allerdings  sind  dort  nur  Produzenten 
willkommen.  Quote  from: f4tal1ty  on January 
19,  2013,  05:29:25  PM  Quote  Mit  der 
Auflösung  dieser,  auf  Zwängen  und 



Unterdrückung  basierenden  anonymen 
Strukturen  erledigt  sich  auch  das 
Drogenproblem.  Das  soll  wohl  ein  Witz  sein. 
Vermutlich  klemmt  es  an  einer 
unterschiedlichen  Deutung  des  Begriffs 
"Drogenproblem"?  Unter  Drogenproblem 
verstehe  ich  Beschaffungskriminalität,  oder 
systembedingte Motive zum Drogenkonsum wie 
etwas Existenzangst, (finanzielle) Abhängigkeit, 
Leistungsdruck  sowie  diverse  andere 
psychosoziale  Auslöser  die  es  in  einer 
solidarischen, nichtanonymen Gemeinschaft gar 
nicht gibt. Title: Re: silk road!!!! was haltet ihr 
davon? Post by: joecooin on January 24, 2013, 
01:56:41  AM Quote  from:  Chefin  on  January 
17, 2013, 02:38:27 PM Je mehr desdo schneller 
wird  der  Staat  hellhörig  und  Regeln  erlassen. 
Dann wird es Banken untersagt,  Geld welches 
in  Verbindung  zu  BTC  steht  einfach  so  zu 
verbuchen. Dann muss der Absender sich auch 
zu  erkennen  geben.  Ansonsten  muss  Meldung 
an  Behörden  erfolgen.  Dann  hätte  er  das  ja 



irgendwann seit der Erfindung von Bargeld auch 
damit  gemacht,  oder?  Quote  from:  Chefin  on 
January 17, 2013, 02:38:27 PM Und dann geht 
das  Geschrei  los,  das  der  Staat  Bitcoins 
sabotiert. Nach Deiner eigenen Logik wäre das 
ja auch der Beweis genau für diese "Sabotage". 
Denn  wenn  der  Staat  das  mit  Bargeld  nicht 
gemacht hat, wozu er die gleichen Gründe hätte, 
dann wäre  allein  die  Tatsache,  dass  er  es  mit 
Bitcoin  macht,  der  Beweis  dafür,  dass  diese 
Gründe vorgeschoben sind. Ich schätze, da wird 
es ein Ringen geben in den Regierungskreisen. 
Prinzipiell muss eine Technologie, die sich für 
kriminelle Aktivitäten eignet, ja sicherlich eine 
höchst  willkommene  Angelegenheit  für 
Politiker sein. Über eine Bitcoin-Transaktion an 
seine  Brainwallet  wäre  unser  amtierender 
Finanzminister  damals  nicht  so  leicht 
gestoplpert wie über den Berg Bargeld von dem 
Waffenschieber in seinem Schreibtisch. Auf der 
anderen Seite sind diese Leute halt mental nicht 
sehr  beweglich  und  halten  gerne  an  den 



Technologien  fest,  die  sie  verstehen  und  das 
sind im Bereich  von Finanztechnelogien  wohl 
Geldscheine  mit  Zahlen  drauf.  Denen ist  eine 
neue Technologie dann ein Dorn im Auge, weil 
andere, die die neue Technologie verstehen und 
anwenden,  daraus  ja  Vorteile  haben  könnten. 
However, glaube ich gar nicht, dass von Seiten 
der Regierungen / Politiker grosse Angriffe auf 
Bitcoin kommen werden. Das nämlich, was uns 
an  denen  auf  die  Senkel  geht,  ihre  komplette 
Ahnungs-  und  Visionslosigkeit,  ihre  absolute 
Erkenntnis-,  Verständnis-  und  Merkbefreitheit, 
ihre  Konzentration  auf  Selbstdarstellung  und 
Lobby-Politik,  wird  sie  eben  genauso  davon 
abhalten,  irgendwie  zu  antizipieren,  welchen 
Teppich  Bitcoin  ihnen  unter  den  Füssen 
wegzuziehen  vermag.  Die  verstehen  nie 
irgendwas,  bevor  es  zu  spät  ist,  warum  also 
Bitcoin?  Quote  from:  Chefin  on  January  17, 
2013, 02:38:27 PM Warum eigentlich überhaupt 
noch  Dinge  regulieren...wenn  wir  Drogen 
erlauben, einfach alle Gesetze aufheben. Wenn 



du etwas abhaben willst, trainier und werde der 
Stärkste.  Ansonsten  musst  dich  mit  der 
Arschkriecherrolle  zufrieden  geben  und  dir 
einen starken Beschützer suchen. Keine Regeln 
gibt  es  nicht.  Wenn  wir  staatliche  Regeln 
abschaffen,  kommen  die  natürlichen  Regeln 
wieder ans Licht und da schau dir einfach mal 
Wolfsrudel  an.  Das  dürfte  dann  unsere 
zukünftige Gesellschaftsstruktur sein. Gar kein 
Grund  für  Polemik  hier,  auch  greift  sie  gar 
nicht.  Ich  kann  leicht  argumentieren,  dass 
unsere  Gesellschaft  grade  ein  hervorragend 
reguliertes Wolfsrudel ist. Und auch angesichts 
des  eigentlichen  Themas  kein  Grund  für 
Polemik. Die Regeln, für die Du hier einstehst, 
sorgen  zum  Beispiel  dafür,  dass  in  den  USA 
über  die  Hälfte  der  Gefängnisinsassen  wegen 
Cannabis-Vergehen  einsitzen,  bei  mit  Abstand 
weltweit  höchstem Anteil  der  Bevölkerung  in 
privatisierten,  profitorientierten 
Industrieknästen,  deren  Betreiber  mit  der 
Regierung,  die  die  "Regeln"  macht,  Verträge 



über  die  optimale  Auslastung  ihrer  Knäste 
haben. Mütter, die lebenslang einsitzen, weil ihr 
Lover  bei  ihnen  auf'm  Dachboden  ein  Kilo 
getrockneten  Hanf  versteckt  hat.  Lebenslang 
ohne  Chance  auf  vorzeitige  Entlassung. 
Angesichts solcher Katastrophen kann ich über 
Dein Engagement für die solchen Perversionen 
zugrundeliegenden  "Regeln"  nur  den  Kopf 
schütteln.  Aber  auch  diese  Diskussion  ist 
überflüssig.  Es  interessiert  nämlich  freie 
Märkte, Silk Road, die Krypto-Ökonomie oder 
Krypto-Anarchie oder wie auch immer Du das 
nennen möchtest,  was grade passiert,  nicht  im 
geringsten,  ob  ich,  Du,  Obama oder  sonstwer 
das gut oder schlecht findet. Es passiert einfach. 
Da  macht  es  nur  noch  Sinn,  sich  drüber  zu 
unterhalten, wie man als Gesellschaft oder auch 
persönlich  mit  solch  neuen  Verhältnissen 
umgeht,  aber  nicht,  ob  man  das  jetzt  haben 
möchte  oder  nicht.  Aber  um dem Thema  des 
Threads jetzt noch zu entsprechen: ich finde das 
gut und ich will das haben :). Joe Title: Re: silk 



road!!!! was haltet ihr davon? Post by: lassdas 
on January 24, 2013, 02:59:34 AM Quote from: 
Chefin  on  January  17,  2013,  02:38:27  PM 
Warum  eigentlich  überhaupt  noch  Dinge 
regulieren...wenn wir Drogen erlauben, einfach 
alle Gesetze aufheben. Gegen eine Regulierung 
des  Drogenmarktes  hat  (bzw  hätte)  ja  keiner 
was,  das  Problem ist  ja  genau,  das  durch  die 
Illegalisierung/Kriminalisierung  eine 
Regulierung garnicht möglich ist. Wie f4tal1ty 
schon  schrieb,  ist  es  völlig  egal,  was  die 
Regierungen  beschließen,  das  ändert  am 
Konsumverhalten garnichts. Völlig egal, ob man 
den  Leuten  mit  lebenslanger  Haft  droht, 
Verfahren  wegen  "geringer  Menge"  gleich 
eingestellt  werden,  oder  garnicht  erst  ermittelt 
wird, der Konsum ändert sich nicht. Und auch 
das  Argument  mit  den  medizinischen 
Folgekosten  für  Abhängige  zieht  nicht,  denn 
diese  Kosten  enstehen  doch  sowieso,  die 
Allgemeinheit hat diese Kosten heute schon am 
Hals, wo Drogen böse und verboten sind und sie 



hätte  diese  Kosten  auch  dann am Hals,  wenn 
Drogen  in  der  Apotheke,  oder  im 
Tabak-/Schnaps-Laden  zu  kaufen  wären.  Es 
macht  schlichtweg  keinen  Unterschied. 
Finanziell ist die Sache eher genau umgekehrt, 
die Allgemeinheit hat jetzt höhere Kosten, als es 
mit einer Legalisierung der Fall wäre. Jetzt zahlt 
die  Allgemeinheit  nichtnur  die  Therapiekosten 
für  Abhängige,  sie  zahlt  auchnoch  den 
(sinnlosen)  Krieg  gegen  die  Drogen.  Gäbe  es 
diesen  Krieg  nichtmehr,  könnte  man  nichtnur 
die Kriegs-Kosten streichen,  man würde sogar 
Einnahmen  erzielen,  die  wiederum  die 
Allgemeinheit von den Therapiekosten entlasten 
würde.  Produzenten,  Händler,  Konsumenten 
und  die  Allgemeinheit,  alle  würden  von  einer 
Legalisierung  profitieren.  Die  einzigen,  denen 
eine  Legalisierung  vermutlich  nicht  gefallen 
würde,  sind  die  Drogen-Kartelle  und 
Schmuggler-Ringe, eben die, denen die jetzige 
Kriminalisierung nützt. Die eigentliche Frage ist 
also  nicht,  was  passiert  "..wenn  wir  Drogen 



erlauben..",  sondern  eher  wem es  nützt,  wenn 
wir sie verbieten. Die Antwort darauf ist einfach 
und offensichtlich, nur will sie keiner hören. :D 
Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon? 
Post  by:  mezzomix  on  January  24,  2013, 
07:09:49  AM Quote  from:  Seeder  on  January 
20, 2013, 08:14:13 AM Vermutlich klemmt es 
an einer unterschiedlichen Deutung des Begriffs 
"Drogenproblem"?  Unter  Drogenproblem 
verstehe  ich  Beschaffungskriminalität,  oder 
systembedingte Motive zum Drogenkonsum wie 
etwas Existenzangst, (finanzielle) Abhängigkeit, 
Leistungsdruck  sowie  diverse  andere 
psychosoziale  Auslöser  die  es  in  einer 
solidarischen, nichtanonymen Gemeinschaft gar 
nicht gibt. Das sehe ich nicht so. Es gibt genug 
Drogenprobleme, die nicht systembedingt sind. 
Trotzdem  bin  ich  für  einen  freien 
Handel/Konsum  und  finde  SR  gut.  Die 
allgemeinen  negativen  Aspekte  trage  ich 
sowieso  schon  mit  und  die  Kriminalisierung 
verursacht zusätzliche Probleme. Title: Re: silk 



road!!!! was haltet ihr davon? Post by: Seeder 
on January 24, 2013, 07:40:19 AM Quote from: 
joecooin on January 24, 2013, 01:56:41 AM Da 
macht  es  nur  noch  Sinn,  sich  drüber  zu 
unterhalten, wie man als Gesellschaft oder auch 
persönlich  mit  solch  neuen  Verhältnissen 
umgeht,  aber  nicht,  ob  man  das  jetzt  haben 
möchte  oder  nicht.  Solche  Überlegungen  sind 
die Grundlage. Die Lösung wäre, eine um sich 
greifende  steuer-  und  gewerbefreie 
Güterproduktion.  Auf  diese  Weise  lassen  sich 
effizient  durch  und  durch  korrupte  und 
kriminelle  Systeme  mit  der  Zeit  erledigen. 
'Steuerehrliche'  sind  lediglich  ein  Mitglied 
dieser terroristischen Vereinigung. Quote from: 
lassdas on January 24, 2013, 02:59:34 AM Die 
eigentliche  Frage  ist  also  nicht,  was  passiert 
"..wenn  wir  Drogen  erlauben..",  sondern  eher 
wem  es  nützt,  wenn  wir  sie  verbieten.  Die 
Antwort  darauf  ist  einfach  und  offensichtlich, 
nur will  sie keiner hören. :D Der Gesetzgeber 
weiß genau was er tut. Drogen, speziell solche 



deren Gebrauch verboten wurde dienen mitunter 
der Bewußtseinserweiterung. Solche Leute sind 
zur  Erhaltung  der  Struktur  jedoch  völlig 
ungeeignet,  bewirken  sie  doch  eher  deren 
Zersetzung. Quote from: mezzomix on January 
24,  2013,  07:09:49  AM  Es  gibt  genug 
Drogenprobleme, die nicht systembedingt sind. 
Die da wären? Title: Re: silk road!!!! was haltet 
ihr davon? Post by: Nachtwind on January 24, 
2013,  09:24:58  AM  Erkläre  doch  mal  in 
knappen  Worten,  was  eine 
Bewußtseinserweiterung  sein  soll..  oder  in 
wiefern  sie  sich  von  Halluzinationen 
unterscheidet. Gerne würde ich auch mal etwas 
stichhaltiges  dazu  sehen,  also  klinische-  oder 
wissenschaftliche Studien zu dem Thema.. Für 
mich  klingt  das  alles  so  ein  wenig  nach  dem 
Film  "Männer,  die  auf  Ziegen  starren"..  da 
ziehen  sich  auch  so  ein  paar  möchtegern 
Hippies Drogen rein bis sie glauben mit ihrem 
erweiterten Bewusstsein Zaubertricks vollführen 
zu können...  Title:  Re: silk road!!!!  was haltet 



ihr davon? Post by: Seeder on January 24, 2013, 
10:21:59 AM Bewußtseinerweiterung... hm. Die 
Bewußtwerdung  einer  Realität  jenseits  der 
bekannten  Realität.  Würde  das  als  Erklärung 
reichen? Zur Veranschaulichung des Gemeinten 
sei erneut auf das Höhlengleichnis (siehe Wiki) 
hingewiesen. In den Schilderungen von Carlos 
Castaneda sollen wohl auch Drogen verwendet 
werden  um  ihm  Rahmen  eines  Rituals  einen 
auslösenden Initialschock zu bewirken. Speziell 
zu LSD soll es auch diesbzgl. klinische Studien 
geben. Insgesamt interessiert mich das aber nur 
am Rande. Title: Re: silk road!!!! was haltet ihr 
davon?  Post  by:  Nachtwind  on  January  24, 
2013,  10:42:47  AM  Quote  from:  Seeder  on 
January  24,  2013,  10:21:59  AM  Die 
Bewußtwerdung  einer  Realität  jenseits  der 
bekannten  Realität.  Würde  das  als  Erklärung 
reichen? Fällt das so in die selbe Kategorie, wie 
die  Erfahrungen  von  Leuten,  die  von 
Ausserirdischen  entführt  und  mit  wissen  über 
die  Welt  und  die  Zukunft  gesegnet  wurden  - 



oder ist das eher eine religiöse Erfahrung? Title: 
Re: silk road!!!! was haltet ihr davon? Post by: 
Seeder  on  January  24,  2013,  10:57:49  AM 
Quote  from:  Nachtwind on  January  24,  2013, 
10:42:47  AM Quote  from:  Seeder  on  January 
24,  2013,  10:21:59  AM  Die  Bewußtwerdung 
einer  Realität  jenseits  der  bekannten  Realität. 
Würde das als Erklärung reichen? Fällt das so in 
die  selbe  Kategorie,  wie  die  Erfahrungen  von 
Leuten,  die  von  Ausserirdischen  entführt  und 
mit  wissen  über  die  Welt  und  die  Zukunft 
gesegnet  wurden  -  oder  ist  das  eher  eine 
religiöse  Erfahrung?  Zu  "Erfahrungen  von 
Leuten,  die  von  Ausserirdischen  entführt" 
wurden  kann  ich  nichts  sagen.  Der  Vergleich 
paßt wohl eher in die Kategorie 'Matrix': Durch 
die bewußte Erkennung einer anderen Realität 
wird  die  bekannte  zur  großen  Lüge. 
Höhlengleichnis  mit  'Matrix'  erklärt: 
https://www.youtube.com/watch? 
v=9396F0PbGpA Title:  Re:  silk  road!!!!  was 
haltet ihr davon? Post by: Nachtwind on January 



24,  2013,  11:18:05  AM  Hm,  das  kommt  mir 
bekannt vor.. ist das bei Leuten wie dir etwa so? 
https://www.youtube.com/watch? 
v=FsP4rFrnvhM  Title:  Re:  silk  road!!!!  was 
haltet ihr davon? Post by: Seeder on January 24, 
2013, 11:53:49 AM Zur Bewußtseinentwicklung 
braucht man keine naiven Aufklärerfilmchen die 
eh nur das Gegenteil dessen bewirken was sie 
zu  bezwecken  vorgeben.  Das  Erlangen  von 
Bewußtsein  ist  eine  höchst  individuelle 
Angelegenheit und nur für denjenigen möglich 
der Erkenntnisbereitschaft zeigt. Wem dies auf 
normalem  Wege  nicht  gelingt  könnte  diesen 
Durchbruch  über  Drogen  schaffen.  Das  wäre 
dann auch eine schlüssige Antwort auf die Frage 
warum  ausgerechnet  solche  psychoaktiven 
Drogen  verboten  wurden,  während  die 
gefährlicheren wie  etwa Nikotin  oder  Alkohol 
zum  gesellschaftlichen  Konsens  gehören. 
Gesetze  wurden  nicht  zum Schutz  der  Bürger 
sondern  ausschliesslich  zur  Erhaltung  der 
Machtstruktur  erlassen.  Title:  Re:  silk  road!!!! 



was haltet  ihr  davon?  Post  by:  Nachtwind  on 
January 24, 2013, 01:13:39 PM Hm, mit Helium 
kann  man  auch  einen  berauschenden  Zustand 
herbeiführen..  funktioniert  bestens,  auch  mit 
Klebstoff,  beides  nicht  verboten.  Als 
Wissenschaftler  kann  ich  die  mal  das 
Froschgleichnis  zeigen,  vielleicht  kannst  du 
deinen  erweiterten  Horizont  sogar  in  diese 
Richtung bringen und es nachvollziehen: Es gab 
einmal einen Mann, der brachte einem Frosch 
bei  auf  Kommando  zu  springen.  Er  sagte 
"Hüpf" und der Frosch sprang. Am nächsten Tag 
schnitt  er  dem Frosch ein  Bein  am und sagte 
"Hüpf" und der Frosch sprang, jedoch nur noch 
halb so weit. Am dritten Tag schnitt er ihm ein 
weiteres  Bein  ab  und  sagte  "Hüpf"  doch  der 
Frosch blieb am Boden und dem Mann war klar: 
Der  Frosch  wurde  durch  das  abschneiden  der 
Beine taub. Nur weil  Dinge in einen kausalen 
Zusammenhang gebracht werden können, muss 
es nicht auch ein echter Zusammenhang sein.... 
Denk mal drüber nach. Title:  Re: silk road!!!! 



was  haltet  ihr  davon?  Post  by:  Seeder  on 
January  24,  2013,  02:31:21  PM  Ach,  ein 
"Wissenschaftler"?! Schade, dass ich das nicht 
eher  wußte.  Dann  hätte  ich  mir  die 
Erklärungsversuche  erspart.  Hätte  es  mir  aber 
auch denken könne. Deine bisherigen Auftritte 
wiesen  ja  schon die  bekannte  Überheblichkeit 
auf. Ich würde dir weniger das nach-denken, als 
vielmehr  eigenständiges  Denken  empfehlen. 
Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon? 
Post  by:  mezzomix  on  January  24,  2013, 
10:47:17  PM Quote  from:  Seeder  on  January 
24, 2013, 07:40:19 AM Quote from: mezzomix 
on  January  24,  2013,  07:09:49  AM  Es  gibt 
genug Drogenprobleme, die nicht systembedingt 
sind. Die da wären? Dass manche Drogen nicht 
nur eine friedliche Bewusstseinserweiterung zur 
Folge  haben,  sondern  zu  Selbstüberschätzung 
und Grössenwahn führen können. Abhängigkeit 
- auch wenn die offizellen Quellen es in einigen 
Fällen  stark  übertreiben  -  sehe  ich  jetzt  auch 
nicht  unbedingt  als  positiv  an.  Title:  Re:  silk 



road!!!! was haltet ihr davon? Post by: Seeder 
on January 25, 2013, 08:23:19 AM Quote from: 
mezzomix on January 24,  2013,  10:47:17 PM 
Quote  from:  Seeder  on  January  24,  2013, 
07:40:19  AM  Quote  from:  mezzomix  on 
January 24, 2013, 07:09:49 AM Es gibt genug 
Drogenprobleme, die nicht systembedingt sind. 
Die da wären? Dass manche Drogen nicht nur 
eine  friedliche  Bewusstseinserweiterung  zur 
Folge  haben,  sondern  zu  Selbstüberschätzung 
und Grössenwahn führen können. Abhängigkeit 
- auch wenn die offizellen Quellen es in einigen 
Fällen  stark  übertreiben  -  sehe  ich  jetzt  auch 
nicht  unbedingt  als  positiv  an.  Und  die 
Entwicklung, Existenz und der Konsum solcher 
Drogen sind nicht systembedingt? Wer sollte in 
einem  intakten  Umfeld  ein  Interesse  daran 
haben sowas zu entwickeln, zu verbreiten und 
zu  konsumieren?  Title:  Re:  silk  road!!!!  was 
haltet ihr davon? Post by: mezzomix on January 
25, 2013, 10:00:19 AM Quote from: Seeder on 
January  25,  2013,  08:23:19  AM  Und  die 



Entwicklung, Existenz und der Konsum solcher 
Drogen sind nicht  systembedingt?  Nein.  Dazu 
gibt  es  zu  viele  Beispiele  bis  hin  zu 
Naturvölkern,  bei  denen  Rauschmittel 
konsumiert werden. Den systembedingen Anteil 
aus  der  Welt  zu  schaffen  heisst  nicht,  keine 
Probleme  mehr  damit  zu  haben.  Quote  from: 
Seeder on January 25, 2013, 08:23:19 AM Wer 
sollte  in  einem  intakten  Umfeld  ein  Interesse 
daran haben sowas zu entwickeln, zu verbreiten 
und  zu  konsumieren?  Jemand  den  auf  den 
Kick  /  das  Erlebniss  steht?  Ich  denke 
unabhängig  vom  Umfeld  wird  es  immer 
Menschen geben, die auf die eine oder andere 
Art die Grenzen austesten wollen. Und welche 
die sowieso zu einem Teil in einer eigenen Welt 
leben  und  unabhängig  vom  Umfeld  zum 
Medikamentenmissbrauch  /  Drogengebrauch 
neigen.  Dass  man  mit  einem anderen  System 
alle  Probleme  aus  der  Welt  schafft  ist  eine 
Utopie.  Man  kann  diese  Systeme  als  Modell 
ansehen.  Daran  zu  glauben,  dass  damit 



automatisch alle Probleme verschwinden, halte 
ich für naiv. Title: Re: silk road!!!! was haltet 
ihr davon? Post by: Seeder on January 25, 2013, 
12:21:00  PM  So  gesehen  gibt  es  eigentlich 
überhaupt  nichts  was  problemlos  ist.  Man 
braucht nur lange genug zu suchen dann finden 
sich  auch  Probleme  im  Genuß  von  Wasser. 
Quote Dass man mit einem anderen System alle 
Probleme aus der Welt schafft ist eine Utopie. 
Man kann diese  Systeme als  Modell  ansehen. 
Daran zu glauben, dass damit automatisch alle 
Probleme verschwinden, halte ich für naiv. Den 
Anspruch alle Probleme aus der Welt schaffen 
zu wollen hat vermutlich niemand. Ich empfinde 
99.9%  davon  zu  beseitigen  schon  als  einen 
Fortschritt. Title: Re: silk road!!!! was haltet ihr 
davon? Post by: mezzomix on January 25, 2013, 
01:37:49  PM  Über  den  Anteil  der 
systembedingten  zu  den generellen  Problemen 
lässt  sich  streiten.  Insgesammt  bin  ich  genau 
wegen den systembedingten Problemen auch für 
die  Freigabe.  Soll  jeder  machen  was  er  will, 



solange es nur ihn selber betrifft. Title: Re: silk 
road!!!! was haltet ihr davon? Post by: Chefin 
on January 28, 2013, 08:23:00 AM @Joecooin 
Mit  Bargeld  WIRD  das  schon  so  gemacht. 
Nimm doch mal 20.000 von deinem Sparbuch, 
legs dir ne Woche ins Haus und dann zahl das 
Bargeld  auf  einer  Bank ein  auf  ein  Konto  zb 
deiner  Mutter  oder  sonst  jemanden  dem  du 
Vertrauen kannst. Du wirst es nur können, wenn 
du  deinen  Ausweis  vorzeigst  und  deine 
Anynomytät aufhebst. Kleiner Summen(für dich 
vieleicht  große  Beträge...aber  man muss  Groß 
und Klein hier im Zusammenhang sehen) kann 
man so einbezahlen, aber ab einer bestimmten 
Größe ist Essig. Die Größe ist so gewählt, das 
die  Einschränkungen  nur  sehr  selten  ins 
Gewicht  fallen  und wenig  Aufwand bedeuten. 
Man lässt dazu natürlich Kleinkriminelle genug 
Schlupflöcher. Das ist der Kompromiss um eine 
Anweisung  halbwegs  realistisch  auch 
umzusetzen.  Es  geht  die  hoch  mehr  um  die 
Frage  der  Regeln:  brauchen  wir  regeln  oder 



nicht?...bzw  wann  brauchen  wir  welche  oder 
auch  nicht.  Keine  Regeln  brauchen  wir  dann, 
wenn jeder Mensch für sich genau so aufpasst 
das  er  keinen  Anderen  schädigt.  Im  Zweifel 
lieber etwas nicht tun als andere zu schädigen. 
Regeln sind aber dann unabdingbar, wenn auch 
nur  ein  Mensch egoistisch  reagiert  und Dinge 
tut  die  andere  Schädigen.  Welche  Regeln 
müssen das  dann sein?  Das ist  eine  frage  die 
sich Menschen seit  10.000 Jahren stellen. Seit 
ungefähr  dieser  Zeit  leben  sie  in  größeren 
Gruppen  zusammen  und  seitdem  ist  es  nötig 
regeln zu haben. Um sie abzuschaffen müssten 
wir  Sozial  auf  das  Niveau eines  Ameisenbaus 
oder Bienenschwarms kommen. Dort herschen 
solche Verhältnisse wie Seeder sie gerne hätte. 
Diese Tiere kennen kein Egoismus, sondern nur 
die  Gemeinschaft  und  bei  allem  was  sie  tun 
steht immer die Gemeinschaft im Vordergrund. 
Ameisen haben aber keine Lagerhaltung, jedes 
Tier  ist  also  völlig  für  sich  alleine 
verantwortlich  Vb  es  überlebt  oder 



verhungert(im  gegensatz  zu  Bienen). 
Beschäftige dich mal mit Ameisen, dann weist 
du was alles für Voraussetzungen sein müssen, 
damit wir Menschen ohne Steuern und Gesetze 
funktionieren.  Die  Alternative  wäre,  die 
Menscheit  auf  eine  Größe  zu  reduzieren,  das 
sich  2  Menschen  im  Leben  praktisch  nie  ein 
zweitesmal  begegnen.  Dann  wäre  man  dieser 
absoluten  Freiheit  sehr  nahe.  Allerdings  darf 
man  dann  auch  nie  die  Leistungen  anderer 
Menschen benötigen. Kaufen/verkaufen ist dann 
schon  ausgeschlossen,  weil  man  hier  schon 
wieder Regeln braucht.  Title:  Re: silk road!!!! 
was  haltet  ihr  davon?  Post  by:  Seeder  on 
January  28,  2013,  09:17:25  AM  Quote  from: 
Chefin  on  January  28,  2013,  08:23:00  AM 
Regeln sind aber dann unabdingbar, wenn auch 
nur  ein  Mensch egoistisch  reagiert  und Dinge 
tut die andere Schädigen. Nun gilt  es also ein 
nichtanonymes Umfeld zu schaffen welches der 
Entwicklung  von  Egoismus  erst  gar  keinen 
Raum  gibt..  Kleine  Strukturen,  wie  Stämme, 



haben jeweils ihre eigenen Regeln. Regeln sind 
wichtig.  Aber  ich  möchte  wählen  können 
welchem Stamm ich angehöre, welcher Stamm 
also  zu  meinem Selbstverständnis  paßt.  Wenn 
nichts  paßt  möchte  ich  die  Freiheit  haben 
meinen eigenen Stamm mit den entspechenden 
Regeln  zu  gründen.  In  anonymen  und  daher 
asozialen  und  kriminellen  Zwangs-Strukturen 
(Staaten) kann ich das nicht. Deshalb kann die 
"Ordnung" in solchen Gebilden nur mit Gewalt 
aufrecht erhalten werden. Title: Re: silk road!!!! 
was  haltet  ihr  davon?  Post  by:  Nachtwind  on 
January  28,  2013,  09:39:27  AM  Quote  from: 
Seeder on January 28, 2013, 09:17:25 AM Nun 
gilt  es  also  ein  nichtanonymes  Umfeld  zu 
schaffen  welches  der  Entwicklung  von 
Egoismus  erst  gar  keinen  Raum  gibt..  Das 
kleinstmögliche  nicht.anonyme  Umfeld  wäre 
die  Familie.  Auch  hier  sind  Eigennutz  und 
Egoismus idR vorhanden, wie auch Regeln und 
entsprechende  Auswirkungen.  Quote  from: 
Seeder  on  January  28,  2013,  09:17:25  AM 



Kleine Strukturen, wie Stämme, haben jeweils 
ihre eigenen Regeln. Regeln sind wichtig. Aber 
ich möchte wählen können welchem Stamm ich 
angehöre,  welcher  Stamm  also  zu  meinem 
Selbstverständnis  paßt.  Gemeinhin  haben 
STammeskulturen  wie  zB  in  Afrika  noch 
vorhanden,  durchgehend  die  selben 
Regelstrukturen.  In  jedem  gibt  es  Grundsätze 
des Miteinanders, die generell dazu führen, dass 
eine  gleichbehandlung  aller  ermöglicht  wird. 
Hierbei  ist  vorallem  eine  strikte  Hirarchie, 
stärker  noch  als  in  der  europaisierten  Welt, 
erkennbar. Inwiefern DAS eher zu deinem Bild 
einer  freien  Welt  passt  will  sich  mir  nicht 
erschliessen. Quote from: Seeder on January 28, 
2013,  09:17:25 AM Wenn nichts  paßt  möchte 
ich die Freiheit  haben meinen eigenen Stamm 
mit den entspechenden Regeln zu gründen. Aber 
hiermit  beginnst  du  ja  schon  eine  egoistische 
Definition  zu  bringen.  DEINE  Vorstellungen 
sind DEINE Regeln: Gut und schön, aber wo ist 
da  dann  der  Gemeinsinn  dabei?  Quote  from: 



Seeder  on January 28,  2013,  09:17:25 AM In 
anonymen und daher asozialen und kriminellen 
Zwangs-Strukturen (Staaten) kann ich das nicht. 
Deshalb  kann  die  "Ordnung"  in  solchen 
Gebilden  nur  mit  Gewalt  aufrecht  erhalten 
werden.  Ich war schon länger kein Opfer  von 
Staatsgewalt  mehr,  Heiligendamm ist  da  zwar 
ein  wenig...kompliziert..  in  der  Hinsicht  aber 
sicher  nicht  Ordnungsschaffende  gewalt 
gewesen. Ich glaube nur, dass du Ursache und 
WIrkung nicht  ganz verstehen willst  (denk an 
den tauben Frosch!) Die Ordnung basiert nicht 
auf  Gewalt,  Gewalt  wird  genutzt,  wo  die 
Ordnung  nicht  funktioniert.  Wann  hört  man 
denn mal von "Gewalt"  durch den Staat? Nur 
dann,  wenn  entsprechende  Regeln,  die  das 
allgemeinwohl  bedenken  gebrochen  werden. 
Oder  ist  es  deiner  Freiheitsauffassung  OK 
Besitztümer  anderer  Mutwillig  zu  zerstören, 
Mitmenschen  zu  verletzen  oder  andere  zu 
bedrohen? Ich bin zwar absolut kein Fan unserer 
Regierung oder großen Teilen unseres Staated, 



aber  ich  muss  leider  zugeben,  dass  bisher  die 
Demokratie  noch  die  meiste  Freiheit  für  die 
Menschen gebracht hat, da eben die Regeln für 
ein  zusammenleben  auf  ganz  fundamentalen 
Punkten basieren, die auch kein anderer anders 
gestalten  würde.  Zusammengefasst:  "Meine 
Freiheit  hört  da auf  wo ich die  eines  anderen 
Einschränke". Darauf basiert das ganze asoziale, 
kriminelle  Rechts  und  Regelsystem  der 
zivilisierten  Welt.  AUch  Marx  hat  es  für  den 
Kommunismus nicht anders vorgesehen und in 
den  meisten  Volksstämmen,  die  in 
Stammeskulturen  organisiert  sind  ist  dieser 
Grundsatz  wiederzufinden,  mal  mehr,  mal 
weniger  uasgeprägt.  Anarchistisch,  also 
Regelfreie Systeme gibt es nicht und sind auch 
von  der  Natur  aus  für  den  Menschen  eher 
unwahrscheinlich,  da  wir  noch  dank 
animalischer  Triebe  und  Gewohnheiten 
Hirarchien und spezielle Verhaltensarten tief in 
uns verankert  sind.  Vergleich nur mal unseren 
Strafvollzug  mit  dem  Verhalten  von  Orang 



Utans  bzw  anderen  höheren  Primaten.  Dort 
werden  asoziale  Elemente  auch  aus  der 
Gemeinschaft  hinausverbissen,  bei  uns 
weggesperrt.  Nur bei  uns gibt  es  eine Chance 
der  wiedereingliederung,  bei  Affen  weniger. 
Auch, wie gesagt, sind Hirarchien im Tierwelt, 
speziell den Primaten, weit verbreitet.. Und das 
willst  du  alles  mal  eben  "vergessen"  weil  es 
anders  natürlicher  und  richtiger  ist?  Dann 
kämpfst  du  nicht  nur  gegen  ein  seit 
Jahrtausenden bestehendes  System aus  Regeln 
sondern  gegen  die  Evolution  des  Geistes  an 
sich... und den kampf kannst du nicht gewinnen. 
Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon? 
Post by: Chefin on January 28, 2013, 09:54:52 
AM @seeder  Dein  System scheitert  ab genau 
dann wo es zwei Menschen gibt. Ab dann wirst 
du  potentiellen  Betrug  nicht  mehr  verhindern 
können und  Massnahmen treffen  müssen  dich 
gegen  Schlechtigkeiten  zu  wehren. 
Nichtanonym...was  hilft  das.  Du  kennst  den 
Namen, das gesicht, aber die Gedanken kennst 



du nicht.  Vieleicht  bist  du  in  der  Gruppe  der 
Stärkste,  dann  wirst  du  beim  Faustrecht  die 
Nase  vorne  haben.  Aber  das  führt  doch  auch 
wieder nur dazu, das der andere nach Methoden 
sinnt,  deine  körperliche  Überlegenheit 
auszugleichen.  Deine  Gruppe  gibt  es  nicht  in 
der  realität.  Den  sie  muss  ja  auch  wiederum 
ihrerseits  mit  anderen  Interagieren.  Wenn  wir 
die  Menscheit  auf  unter  1  Million  reduzieren 
könnte  man  davon  ausgehen,  das  die 
Bevölkerungsdichte  zu  weit  runter  ist,  das  es 
keinen  Grund  gibt,  Neid  oder  Hass  zu 
empfinden und einfach jeder Situation der man 
sich nicht stellen will ausweichen kann. es ist ja 
genug  Platz  da.  Wir  haben  aber  7  Milliarden 
Menschen. Selbst  Hitler  hat  es nicht  geschafft 
mehr als 100 Millionen in den Tod zu reisen in 6 
Jahren  Krieg.  7  Milliarden  Menschen  sind 
nunmal ein Faktum mit dem du als Mensch(also 
als  Teil  dieser  Menge)  leben  musst.  Dich  in 
deine Phantasie  zurück zu ziehen und dort  zu 
leben in einer idealistierten Vorstellung der Welt 



ist  keine  Lösung.  Du agierst  ja  sogar  mit  der 
realen Welt  und benutzt  Dinge wie Computer, 
die  eine  gewaltige  Logistik  und  Brainusing 
benötigen  um  es  am  laufen  zu  halten.  Wieso 
also von idealen Dingen reden, aber Computer 
und Netzwerke benutzen, für deren funktion die 
Menschen hart  arbeiten  und kämpfen  müssen. 
Dann sei doch wenigstens dir selbst gegenüber 
konsequent und lebe so wie du es vorbetest. Dir 
gefallen  unsere  Steuern  und  unser  Staat 
nicht...gut,  lebe  einfach  dort  wo es  dir  gefällt 
und  dann  mit  den  Dingen  die  du  dir  bauen 
kannst. Aber unsere modernen Dinge benutzen, 
sich an der Bequemlichkeit von Sozialsystemen 
und  Supermärkten  erfreuen,  aber  dann  drüber 
wettert,  wie  scheisse  das  alles  ist  und  wie 
ungerecht(was  ich  teilweise  durchaus  auch 
verstehe  oder  sogar  ähnlich  empfinde)  ist 
einfach verlogen. Und wie ist dein Anspruch zu 
verstehen, deinen eigenen Stamm zu gründen? 
Nur  mit  der  Gründung  dieses  Stammes  wird 
sich die Meinung der anderen nicht ändern. Und 



wenn  du  etwas  von  diesen  "anderen"  willst 
musst du dich deren Regeln anpassen. Title: Re: 
silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon?  Post  by: 
Seeder on January 29,  2013,  07:03:45 AM @ 
Nachtwind  &  Chefin  Ich  kenne  eure 
Argumentation.  Sie  ist  geprägt  von  der 
herrschenden Matrix. Wie ich schon an anderer 
Stelle  schrieb:  Gegen  Dogmen  helfen  keine 
Argumente.  Ich  erspare  sie  mir  deshalb.  Die 
Schöpfer  neuer  Realitäten  sind  ausschliesslich 
wir  alle.  Diejenigen,  die  am  Status  Quo 
festhalten wollen - ich nenne sie gerne Primaten 
- denken und handeln auch weiterhin in diesem 
Raster. Dann gibt es da sehr wenige welche eine 
gänzlich neue Realiät schaffen wollen und auch 
fest daran glauben dies zu können - auch wenn 
es noch einige Generationen dauert. NIPSILD - 
Nicht  in  Problemen,  sondern  in  Lösungen 
denken 
(http://www.steuerboykott.org/forum/viewtopic.
php?  f=2&t=3738#p29295)  Title:  Re:  silk 
road!!!!  was  haltet  ihr  davon?  Post  by: 



mezzomix on January 29, 2013, 07:59:34 AM 
Quote  from:  Seeder  on  January  29,  2013, 
07:03:45 AM @ Nachtwind & Chefin Ich kenne 
eure  Argumentation.  Sie  ist  geprägt  von  der 
herrschenden Matrix. Wie ich schon an anderer 
Stelle  schrieb:  Gegen  Dogmen  helfen  keine 
Argumente. Ich erspare sie mir deshalb. ... Sich 
Argumente  ersparen,  wenn  Lösungen  gefragt 
sind, führt aber nicht weiter. Bisher haben wir 
Ansätze  aber  keine  Lösungen.  Die  Argumente 
von Nachtwind und Chefin waren für mich sehr 
wohl  stichhaltig:  Wenn  Du jetzt  hergehst  und 
die Errungenschaften einer  Gruppe nutzt,  aber 
nichts  zur  Erarbeitung  derselben  beitragen 
möchtest, ist das zunächst mal asozial. Mit der 
gleichen Einstellung kann ich dann auch bei Dir 
vorbeikommen und Dir  Dein Essen,  oder  was 
Du  sonst  noch  hast,  wegnehmen  ohne  selber 
etwas  dafür  zu  tun.  Da  Du aber  eine  Gruppe 
hast, schaffe ich das alleine nicht und brauche 
deshalb  auch  eine  schlagkräftige  Gruppe  - 
nennen  wir  die  Gruppen  Räuberbanden.  Du 



musst  also  Deine  Gruppe  vergrössern.  Das 
mache ich dann auch und nebenbei brauche ich 
bessere  Waffen  usw,  usw.  Diese  Entwicklung 
kommt mir bekannt vor und ist für mich keine 
Lösung. Also? Quote from: Seeder on January 
29,  2013,  07:03:45  AM  NIPSILD  -  Nicht  in 
Problemen,  sondern  in  Lösungen  denken 
(http://www.steuerboykott.org/forum/viewtopic.
php?  f=2&t=3738#p29295)  Genau.  Aber 
Allgemeinplätze  sind keine  Lösung.  Title:  Re: 
silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon?  Post  by: 
Seeder  on  January  29,  2013,  08:26:58  AM 
Quote  from:  mezzomix  on  January  29,  2013, 
07:59:34  AM  Bisher  haben  wir  Ansätze  aber 
keine Lösungen. Wir können nun mal nur mit 
Ansätzen arbeiten. Die Lösung wird es ohnehin 
nicht geben. Alles ist im Fluß - Panta Rhei. Gute 
Ansätze  sind  also  die  Lösung.  Wie  schön 
erwähnt: Die Schöpfer einer künftigen Realität 
sind wir alle.  Wenn es einen Konsens darüber 
gibt eine Welt ohne Geld zu schaffen dann wird 
uns  das  gelingen.  Mit  den  Rezepten  und 



Denkmustern  der  Vergangenheit  bleibt  sowas 
jedoch  eine  nicht  realisierbare  Utopie.  In 
vorgestelltem Ansatz  habe ich die  Lösung der 
Problem-Ursachen  im  Fokus:  -  Nach-denken 
und nachlaufen,  Führerhörigkeit  -  Mangel  Die 
Menschen, die sich in der Folge dessen bewußt 
sind werden eine gänzlich andere Entwicklung 
nehmen  als  jene  Primaten  die  bislang  die 
Vergangenheit  und  Gegenwart  gestalten  und 
gestaltet  haben.  Title:  Re:  silk  road!!!!  was 
haltet ihr davon? Post by: klaus on January 29, 
2013,  10:51:28  AM  https://ip.bitcointalk.org/?
u=http%3A%2F  %2Fcdn.memegenerator.net
%2Finstances%2F400x 
%2F26082043.jpg&t=537&c=qyLoLK0cGskL
Xg Title: Re: silk road!!!! was haltet ihr davon? 
Post  by:  Nachtwind  on  January  29,  2013, 
11:16:10  AM Quote  from:  Seeder  on  January 
29, 2013, 08:26:58 AM Wir können nun mal nur 
mit  Ansätzen  arbeiten.  Die  Lösung  wird  es 
ohnehin nicht geben. Alles ist im Fluß - Panta 
Rhei. Gute Ansätze sind also die Lösung. Was 



unterscheidet denn gute und schlechte Ansätze, 
wenn das Ziel ein gemeinsames ist? Warum sind 
denn  alle  ewig-gestrigen  in  einer  Demokratie 
dumm, weil sie die Freiheit, die sie besitzen und 
nutzen,  behalten  wollen  während  andere,  eine 
andere Art von Freiheit  erzwingen wollen, die 
einem  das  selbe  ermöglichen  könnte.  Ohne 
jedoch  alle  Probleme  zu  lösen,  die  unsere 
Zivilisation  in  den  letzten  Jahrtausenden 
weitestgehend  ausgeräumt  hat?  Quote  from: 
Seeder on January 29, 2013, 08:26:58 AM Wie 
schön  erwähnt:  Die  Schöpfer  einer  künftigen 
Realität  sind wir  alle.  Ja,  eindeutig....  aber  du 
stellst  es  dar  als  wäre  eine  kleine  Minderheit 
von irgendwelchen Traumtänzern das Maß aller 
Dinge. Das, wie oben erwähnt, passt nicht. Du 
versuchst  quasi  anderen  deine  "Denk"muster 
auszuzwingen, was im vollständigen Gegensatz 
zu deiner  Philosophie steht:  "Wenns mir  nicht 
passt mach ich was eigenes". UNS passt DAS 
nicht, also machen wir das, was wir für richtig 
halten. Quote from: Seeder on January 29, 2013, 



08:26:58 AM Wenn es einen Konsens darüber 
gibt eine Welt ohne Geld zu schaffen dann wird 
uns das gelingen. Und darüber willst du HIER 
sprechen? Quote  from: Seeder  on January 29, 
2013,  08:26:58  AM  Mit  den  Rezepten  und 
Denkmustern  der  Vergangenheit  bleibt  sowas 
jedoch eine nicht realisierbare Utopie. Ist diese 
Utopie denn etwas, was realisiert werden muss? 
Geld hat eine Daseinsberechtigung. Zugegeben, 
im derzeitigen System des Wertverfalls  etc  ist 
das  eine  zweischneidige  Sache,  aber  Geld  ist 
nunmal nichts anderes als ein Tauschmittel mit 
einem  (eigentlich)  festgelegten  Wert.  Wären 
Währungen  alle  durch  einen  echten  Wert 
gestützt,  dann  würde  das  Geldsystem  anders 
aussehen.  Da  jedoch  "Werte"  zur  Zeit 
geschaffen  werden  können,  ist  das  ganze 
natürlich etwas unsinnig.  Vielleicht  sollte  man 
lieber  dahin  arbeiten  Geld  wieder  als  echtes 
Tauschmittel einzurichten? Aber das wird nicht 
funktionieren - im kleinen, bei BTC funktioniert 
es ja auch nicht. Im Grunde müsste ja der Wert 



von  1BTC  den  (weltweit)  durchschnittlichen 
Stromkosten entsprechen, die notwendig sind 1 
BTC  zu  errechnen  (mal  von  anderen 
Kostenfaktoren  wie  Hardwareanschaffung, 
Abnutzung, ... abgesehen..). Klappt das? Nope. 
Quote  from:  Seeder  on  January  29,  2013, 
08:26:58  AM  -  Nachdenken  und  nachlaufen, 
Führerhörigkeit  Du  forderst  doch  diese 
Führerhörigkeit  ein,  dann darfst  du dich  nicht 
über  dieses  Talent  beschweren.  Quote  from: 
Seeder on January 29, 2013, 08:26:58 AM Die 
Menschen, die sich in der Folge dessen bewußt 
sind werden eine gänzlich andere Entwicklung 
nehmen  als  jene  Primaten  die  bislang  die 
Vergangenheit  und  Gegenwart  gestalten  und 
gestaltet haben. Das, was du in den letzten Posts 
beschrieben  hast,  wird  nicht  funktionieren 
können.  Du  kannst  einen  Menschen  aus  dem 
Urwald holen, den Urwald aber nicht aus dem 
Menschen.  Unser  Zusammenleben  ist  geprägt 
von ererbten Verhaltensmustern, ähnlich denen 
von Tieren (sind war ja praktich). Dagegen wirst 



du genausowenig ankommen, wie du die Augen 
beim  Niessen  offenhalten  kannst  -  wobei 
letzteres  eine  gute  Übung  wäre.  Wenn  du  es 
schaffst  ohne  nachzudenken  diesen  Reflex  zu 
umgehen,  ihn  auszuschalten,  dann  glaube  ich 
dir, dass du es schaffen kannst das menschliche 
Wesen in DIR zu beeinflussen. Klingt wie eine 
leichtsinnige  Wette,  aber  das  ist  die 
Herausforderung.  Reflexe  sind  noch 
vergleichsweise  einfache  ererbte 
Verhaltensstrukturen,  wenn  es  dann  um 
sozialverhalten  geht  wird  es  wirklich 
kompliziert... Title: Re: silk road!!!! was haltet 
ihr davon? Post by: Akka on January 29, 2013, 
11:53:23  AM  Quote  from:  Nachtwind  on 
January  29,  2013,  11:16:10  AM  Quote  from: 
Seeder  on  January  29,  2013,  08:26:58  AM 
Wenn es einen Konsens darüber gibt eine Welt 
ohne  Geld  zu  schaffen  dann  wird  uns  das 
gelingen.  Und  darüber  willst  du  HIER 
sprechen?  LOL,  das  ist  ja  wie  im  Bordell 
Enthaltsamkeit  zu  predigen  :D  Sorry  fürs 



dazwischenfunken,  musste  aber  wirklich  kurz 
lachen.  Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr 
davon? Post  by:  Chefin  on January  29,  2013, 
11:54:13  AM  @Seeder  Alles  was  man  aus 
deinen Postings rauslesen kann ist die Tatsache 
das  du  eigentich  ein  Schmarotzer  bist.  Du 
kannst  nicht  mit  anderen  Menschen 
auskommen,  weil  dies  Kompromisse  erfordert 
zu  denen  du  nicht  bereit  bist.  Andererseits 
kommst du aber auch nicht ohne die Leistung 
diese  anderen  Menschen  aus,  weil  du  nur 
deswegen  noch  leben  kannst.  Internet,  PC, 
Essen,  Trinken,  Wohnen,  Heizen,  Strom...das 
alles kostet Geld und wir sind schon lange über 
dem  Niveau  das  wir  sowas  alles  selbst 
erwirtschaften können. Nur durch konsequente 
Weiterführung  des  Gedankens  der 
Arbeitsteilung waren wir bisher in der Lage dies 
Menge  an  Luxus  zu  erwirtschaften.  Dein 
System  der  leistungslosen  Gesellschaft  wird 
jede  Innovation  hemmen.  Ohne  Innovation 
werden  wir  aber  keine  weiter  Entwicklung 



haben.  Es  gibt  keinen  Grund  und  es  macht 
keinen  Sinn,  wenn  man  alles  hat,  Risiken 
einzugehen  um  etwas  neues  zu  bekommen. 
Nimm das Beispiel Nahrung: man baut Nahrung 
an, so das man genug hat zum Überleben. Mehr 
braucht man auch nicht. Handel gibt es keinen, 
weil jeder seine Nahrung selbst anbauen kann. 
Um  nun  weiter  zu  entwicklen  müssen  man 
Nahrung  opfern  für  die  Hoffnung  vieleicht 
etwas neues zu erschaffen. Aber warum? Man 
muss  mehr  arbeiten  für  diese 
Entwicklungsarbeit  und  zusätzlich  mehr 
arbeiten  für  die  zusätzliche  Nahrung  die 
aufgrund der Forschung NICHT zur Verfügung 
steht.  Und  das  obwohl  man  satt  ist.  Warum? 
Und  an  diesem Punkt  stoppt  jede  Innovation. 
Und  selbst  wenn  du  dich  überwindest,  dann 
wirst du vieleicht etwas erfinden, andere nutzen 
es, aber erfinden ihrerseits nichts neues. Es ist 
sehr  einseitig.  Und  damit  immer  eine 
Entscheidungsfrage:  geh  ich  Schwimmen  und 
mach  mir  danach  mit  meiner  Freundin  einen 



schönen abend oder maloche ich für das Wohl 
der Menschheit. Genau wissend das man keinen 
Dank dafür  bekommt.  Wieso auch...würde ich 
Dank verteilen, wäre deine Arbeit mehr wert als 
meine und damit wäre das Grundgerüst deiner 
Welt  zerstört.  Du  müsstest  also  wirklich  das 
Niveau eine Biene oder Ameise erreichen und 
Arbeit  als  Lebenszweck  ansehen.  Und  alle 
anderen  Menschen  in  deinem  Stamm  auch. 
Bischen  so  wie  die  Mormonen  in  der  USA 
dargestellt  werden.  Selbst  bei  den 
Urwaldvölkern  des  Amazonas(und  da  gibt  es 
Stämme die  erst  seit  30 Jahren wissen das  es 
ausser ihnen noch andere Menschen gibt) gibt es 
Werte,  Geld,  Besitz.  Auch  wenn  viele  Dinge 
dort  noch  extrem  auf  die  Dorfgemeinschaft 
ausgerichtet  sind.  Hochwertige  Werkzeuge 
deren  Herstellung  viel  Zeit  kostet  werden 
gemeinsam  genutzt.  Das  kommt  deinen 
Gedanken einer perfekten Welt doch schon recht 
nahe. Beschäftige dich aber auch mal mit den 
Nachteilen  solcher  Gemeinschaften. 



Nehberg(der Hambuger Überlebenskünstler) ist 
da  ein  gutes  Stichwort  was  Recherchen  über 
diese  Ureinwohner  angeht.  Wir  lernen  dort 
jedenfalls  sehr  gut,  wie  Menschen  die 
evolutionär unser geistiges Niveau haben ohne 
unsere  Technik  leben  und  welche  Regeln  und 
Gesetze sie haben. Title: Re: silk road!!!! was 
haltet ihr davon? Post by: klaus on February 08, 
2013,  07:07:53  PM  Dread  Pirate  Roberts  hat 
einen  Artikel  im  GQ Magazine.  Forget  South 
American cartels and Russian arms dealers: the 
black  market  has  moved  online 
http://www.gqmagazine. 
co.uk/comment/articles/2013-02/07/silk-
roadonline-  drugs-guns-black-market/viewall 
Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon? 
Post  by:  f4tal1ty  on  February  11,  2013, 
03:29:54 AM Hoch spannender, umfangreicher 
Artikel. Quote monitored activity on Silk Road 
for  six  months  and  estimated  sales  on  the 
marketplace  of  £14.2m  a  year.  Ist  ja  mal  ne 
heftige Summe, die wohl im gesamten Bitcon-



Markt schon Relevanz hat. Quote the site has in 
fact  suffered  from  hack  attacks  and  phishing 
attempts (a bogus URL posted on Wikipedia) in 
recent  times.  Das  ist  ja  mal  link,  also  haben 
manche ihre Drogen / Inhaftierung direkt bei der 
CIA bestellt?  *g*  Title:  Re:  silk  road!!!!  was 
haltet  ihr  davon?  Post  by:  mezzomix  on 
February 11, 2013, 07:15:14 AM Auf SR gibt es 
nun nicht sehr viel was mich interessiert,  aber 
wie  blöd  muss  man  denn  sein,  wenn  illegale 
Ware an eine Adresse versenden lässt, die sich 
zu seiner echten ID verfolgen lässt. Das ist auch 
der  Knackpunkt  am  Schwarzmarkt:  Pakete 
richtig  Anonym  emfpangen  ist  mit  einem 
deutlichen Aufwand verbunden.  Wenn man es 
ordentlich  betreibt,  sind  die  laufenden  Kosten 
auch  nicht  zu  vernachlässigen  Title:  Re:  silk 
road!!!! was haltet ihr davon? Post by: f4tal1ty 
on  February  11,  2013,  04:59:36  PM  Unter 
falscher  ID  ein  Account  für  die  DHL 
Packstation zu bekommen ist jetzt nicht so das 
Ding.  Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr 



davon? Post by: user1234 on February 12, 2013, 
03:10:37  AM  Quote  from:  mezzomix  on 
February 11, 2013, 07:15:14 AM aber wie blöd 
muss man denn sein, wenn illegale Ware an eine 
Adresse  versenden  lässt,  die  sich  zu  seiner 
echten  ID  verfolgen  lässt.  Das  ist  auch  der 
Knackpunkt  am  Schwarzmarkt:  Pakete  richtig 
Anonym  emfpangen  ist  mit  einem  deutlichen 
Aufwand verbunden.  Wenn man es  ordentlich 
betreibt,  sind die laufenden Kosten auch nicht 
zu  vernachlässigen  ...  ahnungslos.  Vielleicht 
solltest  Du Dich besser  zu  Sachen äußern die 
Du schon gemacht hast. Anonym empfangen ist 
völlig unnötig, da schießt Du mit Kanonen auf 
Spatzen. ü60 Käufe 100% Erfolg. Title: Re: silk 
road!!!! was haltet ihr davon? Post by: Seeder 
on  February  12,  2013,  07:12:17  AM  Quote 
from: user1234 on February 12, 2013, 03:10:37 
AM  Quote  from:  mezzomix  on  February  11, 
2013,  07:15:14  AM aber  wie  blöd  muss  man 
denn sein, wenn illegale Ware an eine Adresse 
versenden  lässt,  die  sich  zu  seiner  echten  ID 



verfolgen lässt. Das ist auch der Knackpunkt am 
Schwarzmarkt:  Pakete  richtig  Anonym 
emfpangen  ist  mit  einem deutlichen  Aufwand 
verbunden.  Wenn  man  es  ordentlich  betreibt, 
sind  die  laufenden  Kosten  auch  nicht  zu 
vernachlässigen ... ahnungslos. Oh... das ist hier 
Normalzustand.  Gewöhn  dich  dran.  Die 
Primaten hier plustern sich nur so auf weil sie 
sich  in  der  Herde  sicher  fühlen.  Ethischen 
Gesichtspunkten  hält  ihre  gutmenschelnde 
Agitation  nämlich  nicht  stand.  Title:  Re:  silk 
road!!!!  was  haltet  ihr  davon?  Post  by: 
mezzomix on February 12, 2013, 07:38:22 AM 
Quote  from:  user1234  on  February  12,  2013, 
03:10:37 AM ...  ahnungslos.  Vielleicht  solltest 
Du Dich besser zu Sachen äußern die Du schon 
gemacht  hast.  Anonym  empfangen  ist  völlig 
unnötig,  da  schießt  Du  mit  Kanonen  auf 
Spatzen. Stimmt. Dann erkläre mal warum das 
eine tolle Idee ist, dass ein anonymer Verkäufer 
illegaler  Waren  (Lockvogel?)  Deine  reale 
Adresse bekommen sollte  oder Du das  Risiko 



eingehen  möchtest,  beim  Paket  abholen  trotz 
falscher ID in eine Falle zu tappen?! No risk - 
no fun? Oder um mich an den Diskussionsstil 
anzupassen: Birne weich durch zuviele Drogen? 
Quote  from:  user1234  on  February  12,  2013, 
03:10:37 AM ü60 Käufe 100% Erfolg.  Ja,  ich 
bin auch schon öfters viel zu schnell gefahren 
und habe noch immer einen Führerschein. Sollte 
das  jetzt  eine  Begründung  für  die  oben 
geäusserte  Meinung  gewesen  sein?  Title:  Re: 
silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon?  Post  by: 
lassdas  on  February  12,  2013,  07:59:18  AM 
Quote from: mezzomix on February 12, 2013, 
07:38:22  AM  Quote  from:  user1234  on 
February 12, 2013, 03:10:37 AM ... ahnungslos. 
Vielleicht  solltest  Du  Dich  besser  zu  Sachen 
äußern  die  Du  schon  gemacht  hast.  Anonym 
empfangen ist völlig unnötig, da schießt Du mit 
Kanonen auf Spatzen. Stimmt. Dann erkläre mal 
warum das eine tolle Idee ist, dass ein anonymer 
Verkäufer  illegaler  Waren  (Lockvogel?)  Deine 
reale  Adresse  bekommen  sollte  oder  Du  das 



Risiko eingehen möchtest, beim Paket abholen 
trotz falscher ID in eine Falle zu tappen?! No 
risk - no fun? Kurz vorweg: Ich nutze SilkRoad 
nicht.  Es  ist  nicht  strafbar,  ein  Paket  zu 
empfangen,  daher  bringt  es  den  Behörden 
wenig,  mich  in  eine  solche  Falle  zu  locken. 
Pakete kann man mir auch schicken, ohne daß 
ich davon weiß, durch die Annahme meinerseits 
ist  nichts  bewiesen.  Das  Risiko  ist  für  den 
Käufer  also eher  gering,  selbst  wenn er  keine 
fake-ID angibt und sich das Paket direkt an die 
Haustür liefern lässt. Title: Re: silk road!!!! was 
haltet  ihr  davon?  Post  by:  mezzomix  on 
February 12, 2013, 11:41:23 AM Ich möchte so 
etwas  nicht  (nochmal)  mit  dem  lokalen 
Amtsrichter  diskutieren.  Dort  ist  die  Welt 
nämlich notfalls sehr einfach. Wer illegale Ware 
geliefert bekommt und behält hat sie mit hoher 
Wahrscheinlichkeit  auch  bestellt.  Wer  anderer 
Meinung ist kann das dann über viele Instanzen 
diskutieren.  Man  könnte  das  Risiko  natürlich 
auch  vermeiden  und  schauen,  dass  man  das 



Paket anonym geliefert bekommt. Das ist dann 
aber sehr viel aufwendiger. Ist aber nur meine 
Meinung.  Ihr  dürft  natürlich  machen  was  ihr 
wollt.  Da  ich  Waffen/Munition  sammle  und 
keine Chemie, hat SR sowieso nichts passendes 
für mich im Angebot. Da stellt sich das Problem 
dann erst gar nicht. Title: Re: silk road!!!! was 
haltet ihr davon? Post by: lassdas on February 
12,  2013,  12:15:01 PM Auf Chemie kann ich 
auch gut verzichten, Mutter Natur versorgt uns 
doch mit allem, was wir brauchen. ;) Gibts auf 
SR nicht auch Waffen und Munition? War selbst 
nochnie  da,  dachte  aber  irgenwo  mal  sowas 
gelesen  zu  haben.  Title:  Re:  silk  road!!!!  was 
haltet ihr davon? Post by: Chefin on February 
12, 2013, 12:16:11 PM Quote from: lassdas on 
February 12, 2013, 07:59:18 AM Quote from: 
mezzomix on February 12, 2013, 07:38:22 AM 
Quote  from:  user1234  on  February  12,  2013, 
03:10:37 AM ...  ahnungslos.  Vielleicht  solltest 
Du Dich besser zu Sachen äußern die Du schon 
gemacht  hast.  Anonym  empfangen  ist  völlig 



unnötig,  da  schießt  Du  mit  Kanonen  auf 
Spatzen. Stimmt. Dann erkläre mal warum das 
eine tolle Idee ist, dass ein anonymer Verkäufer 
illegaler  Waren  (Lockvogel?)  Deine  reale 
Adresse bekommen sollte  oder Du das  Risiko 
eingehen  möchtest,  beim  Paket  abholen  trotz 
falscher ID in eine Falle zu tappen?! No risk - 
no fun? Kurz vorweg: Ich nutze SilkRoad nicht. 
Es  ist  nicht  strafbar,  ein  Paket  zu empfangen, 
daher  bringt  es  den Behörden wenig,  mich in 
eine solche Falle zu locken.  Pakete kann man 
mir  auch schicken,  ohne daß ich davon weiß, 
durch  die  Annahme  meinerseits  ist  nichts 
bewiesen.  Das  Risiko  ist  für  den  Käufer  also 
eher gering, selbst wenn er keine fake-ID angibt 
und sich das Paket direkt an die Haustür liefern 
lässt. Wenn dort illegal importierter Kaffee drin 
ist,  hast  du  Glück.  Das  kannst  du  nicht 
erkennen.  Aber sind dort  Waffen oder Drogen 
drin,  musst  du  es  abliefern.  Schon  an  diesem 
Punkt  machts  du  dich  strafbar.  Als  weiteres 
musst  du in deine Argumentation einbeziehen, 



das  du  nicht  zufällig  entdeckt  wirst.  Solange 
dein  Lieferant  nicht  selbst  in  die  Schusslinie 
kommt  und  alles  korrekt  läuft  ist  das  Risiko 
praktisch Null,  das  jemand etwas merkt.  Aber 
wenn  dein  Lieferant  unter  Druck  kommt,  die 
Adressdatei  seiner  Kunden  dann  an  die 
Behörden gibt erkennt man anhand der Verläufe 
ganz  gut  welcher  Kunde  welche  Waren 
bekommen hat. Du hast nicht den hauch einer 
Chance  dann  zu  sagen:  sorry,  das  ist  nur 
versehentlich  an  mich  geliefert  worden,  das 
sollte  sicher  wo  ganz  anders  hin.  Nun  steht 
deine  Aussage  gegen sein,  aber  viele  Indizien 
sprechen absolut gegen dich. Schon mal drüber 
nachgedacht, wieso Pakete Trackingnummern 
haben? Und dann einen Schritt weiter gedacht: 
was  passiert  mit  diesen  Infos  eigentlich 
nachdem  das  Paket  ausgeliefert  wurde?  Jeder 
Lieferant  kann  seine  Lieferungen  über  Jahre 
hinaus  nachforschen.  Wir  haben  hier  gerade 
einen Fall, indem ein Kunde mit uns vor Gericht 
streitet, wir mussten jetzt ein Paket nachweisen 



das vor 4 Jahren geschickt wurde. Es ist  alles 
erfasst,  vorallem das  Gewicht(das  war  der  für 
uns wichtige Punkt) und damit die Liefermenge. 
Wenn man illegale Dinge bekommt ist ein Paket 
der  absolut  dümmste  Weg,  diese  Waren  zu 
bekommen. Des weiteren gilt oben gesagtes nur 
für  Inlandspost.  Alles  was  aus  dem  Ausland 
kommt,  wird  beim  Zoll  gefilzt,  sei  es 
Stichprobenartig  oder  auch  flächendeckend. 
Versuch  erst  garnicht  aus  Holland  Joints  zu 
bestellen, kein Paket aus Holland geht ungeprüft 
nach  Deutschland  rein.  Wenn du  jetzt  meinst, 
das  hier  doch  Postgeheimniss  greifen  müsste? 
Das gilt nur für Geschriebenes und sowas wird 
nicht im Paket verschickt. Daher fallen natürlich 
Pakete  nicht  unter  das  Briefgeheimniss.  Man 
merkt sehr gut, das ihr alle nur Theoretiker seit, 
den  wenn  ihr  Praktisch  so  agieren  würdet, 
könntet  ihr  hier  nicht  posten.  Im  Gefängniss 
gibts  kein  Internetanschluss  bzw  würde  er 
solche  Postings  rausfiltern  und  dem  Direktor 
zukommen lassen.  Title:  Re:  silk  road!!!!  was 



haltet ihr davon? Post by: user1234 on February 
12, 2013, 12:19:57 PM Quote from: lassdas on 
February  12,  2013,  07:59:18  AM Es  ist  nicht 
strafbar, ein Paket zu empfangen, daher bringt 
es  den  Behörden  wenig,  mich  in  eine  solche 
Falle  zu  locken.  Pakete  kann  man  mir  auch 
schicken, ohne daß ich davon weiß, durch die 
Annahme meinerseits  ist  nichts bewiesen.  Das 
Risiko ist für den Käufer also eher gering, selbst 
wenn  er  keine  fake-  ID  angibt  und  sich  das 
Paket direkt an die Haustür liefern lässt. So ist 
es!  Trotzdem,  man  lässt  sich  ja  keine  Pakete 
zuschicken.  Was  denkt  ihr  denn?  Sind  meist 
normale  58  Cent  Briefe  oder  kleine 
Luftpolsterbriefe.  Sicher  keine  Pakete!  Wer 
ganz sicher gehen will (so hab ichs am Anfang 
gemacht) bestellt eine sog. "geringe Menge" in 
seinem Bundesland und sieht was passiert. Und 
natürlich hat man nie mehr als 1 Lieferung offen 
und solange diese nicht da ist bestellt man auch 
nix anderes.  Wenn mehrere Briefe abgefangen 
werden kann man schlecht abstreiten, bei einem 



ohne Probleme. Ich kam aber bisher noch nie in 
die Verlegenheit ... @mezzomix Du bist wie ein 
Pfarrer der im Bordel versucht zu erklären wie 
man guten Sex hat. Alle um Dich herum haben 
schon lang ihr Bild von Dir ;) In diesem Thread 
hast  Du  nichts  beizutragen  außer  Deine 
sinnlosen  ARD/ZDF Sprüche/Weisheiten.  Lass 
es  einfach,  Fakten  über  den  Umgang  mit 
Silkroad  hast  Du  keine.  Ich  sage  Dir  das  Du 
Dich  besser  zu  Sachen  äußern  sollst  die  Du 
schon gemacht hast - und Du beleidigst mich ? 
Dein  Unvermögen  mit  Kritik  umgehen  zu 
können  zeigt  nur  wie  beschränkt  Du  bist. 
Natürlich  sind  Verkäufer  mit  10-50 
Bewertungen und unter 3 Monaten vermutlich 
Lockvögel oder die Polizei selbst. Gähhhn. Ich 
kaufe immer bei Verkäufern die länger als ein 
Jahr  dabei  sind,  mehr  als  500  Bewertungen 
(manche haben 1000 und mehr) und 300+ Fans 
haben. Außerdem ist in den SR-Forum-Threads 
der Verkäufer auch immer sehr viel  los.  Auch 
wenn ein 'alter Hase' was Linkes macht ist das 



sofort im SR-Forum in seinem Thread und dann 
kauft keiner mehr bei ihm. Meist hauen sie mit 
FE Geldern (das ist Vorauskasse) ab, Lockvögel 
sind kaum ein Thema. FE sollte man vermeiden 
sondern das Escrow - System von SR benutzen. 
Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon? 
Post by: ewibit on February 12, 2013, 12:35:28 
PM  Quote  from:  mezzomix  on  February  12, 
2013,  11:41:23  AM  ...dass  man  das  Paket 
anonym  geliefert  bekommt.  das  geht  ja  gar 
nicht,  da  es  immer  _irgendwo_  zugestellt 
werden muss... Title: Re: silk road!!!! was haltet 
ihr davon? Post by: klaus on February 12, 2013, 
01:13:54 PM Hier ist ein AMA von einem aus 
Skandinavien.  Wurde  zur  Polizei  zitiert 
nachdem  seine  Lieferung  nicht  kam. 
http://www.reddit.com/r/SilkRoad/comments/18
8vdw/my_ 
10_gram_package_with_mdma_was_intercepte
d_at/  Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr 
davon?  Post  by:  mezzomix  on  February  12, 
2013,  01:19:52  PM  Quote  from:  Chefin  on 



February  12,  2013,  12:16:11  PM  Wenn  man 
illegale Dinge bekommt ist ein Paket der absolut 
dümmste Weg, diese Waren zu bekommen. Des 
weiteren gilt oben gesagtes nur für Inlandspost. 
Alles was aus dem Ausland kommt, wird beim 
Zoll  gefilzt,  sei  es  Stichprobenartig  oder  auch 
flächendeckend.  Versuch  erst  garnicht  aus 
Holland  Joints  zu  bestellen,  kein  Paket  aus 
Holland geht ungeprüft nach Deutschland rein. 
Wenn  du  jetzt  meinst,  das  hier  doch 
Postgeheimniss greifen müsste? Das gilt nur für 
Geschriebenes und sowas wird nicht  im Paket 
verschickt.  Daher fallen natürlich Pakete nicht 
unter das Briefgeheimniss. Man merkt sehr gut, 
das ihr alle nur Theoretiker seit, den wenn ihr 
Praktisch  so  agieren  würdet,  könntet  ihr  hier 
nicht  posten.  Im  Gefängniss  gibts  kein 
Internetanschluss bzw würde er solche Postings 
rausfiltern und dem Direktor zukommen lassen. 
Genau  meine  Meinung.  Ich  glaube  übrigens 
gerne, dass es trotzdem gut funktionieren kann. 
Das heisst noch lange nicht,  dass es eine gute 



Idee ist. Quote from: user1234 on February 12, 
2013,  12:19:57  PM  Ich  kaufe  immer  bei 
Verkäufern die  länger  als  ein  Jahr  dabei  sind, 
mehr als 500 Bewertungen (manche haben 1000 
und  mehr)  und  300+  Fans  haben.  ...  und  die 
keine  Aufzeichnungen  über  ihre  Verkäufe 
führen.  Quote  from:  klaus  on  February  12, 
2013, 01:13:54 PM Hier ist ein AMA von einem 
aus  Skandinavien.  Wurde  zur  Polizei  zitiert 
nachdem  seine  Lieferung  nicht  kam. 
Unglaublich. :) Title: Re: silk road!!!! was haltet 
ihr davon? Post by: klaus on February 12, 2013, 
01:26:05  PM  Quote  from:  mezzomix  on 
February 12,  2013,  01:19:52 PM Quote from: 
klaus on February 12, 2013, 01:13:54 PM Hier 
ist  ein  AMA  von  einem  aus  Skandinavien. 
Wurde  zur  Polizei  zitiert  nachdem  seine 
Lieferung nicht kam. Unglaublich. :) ja,  Fazit: 
Solange sie nichts stichhaltiges haben fragen sie 
noch  um Beweise  zu  bekommen.  (Wenn man 
sich nicht allzu dumm anstellt passiert nichts. Er 
konnte sogar seine Kontoauszüge zur Verfügung 



stellen)  Wenn  Sie  Beweise  haben  fragen  sie 
nicht lange, sondern kommen unangemeldet zu 
Besuch :) Title: Re: silk road!!!! was haltet ihr 
davon?  Post  by:  mezzomix  on  February  12, 
2013,  01:50:49  PM  Quote  from:  lassdas  on 
February 12, 2013, 12:15:01 PM Gibts auf SR 
nicht  auch  Waffen  und  Munition?  War  selbst 
nochnie  da,  dachte  aber  irgenwo  mal  sowas 
gelesen zu haben. Nö, gibt es nicht mehr. Der 
Markt  wurde,  soweit  ich  weiss,  damals  an 
Armory  abgespalten  und  diese  dann  dicht 
gemacht da es nicht genug Gewinn eingebracht 
hat.  Jetzt kann man bei SR nur noch ein paar 
Silvesterböller  und vorwiegend diverse  andere 
Chemie  kaufen.  Noch  nicht  mal  Chemie  zum 
wiederladen  habe  ich  beim  letzten  Besuch 
gefunden. Title: Re: silk road!!!! was haltet ihr 
davon? Post by: f4tal1ty on February 13, 2013, 
01:26:51 AM Bei Blackmarket Reloaded kannst 
du dir nach wie vor deine Kalaschnikow zerlegt 
in  Einzelteilen  zuschicken  lassen.  Aber  die 
Politik von Silk Road, nichts zu verkaufen was 



dritten  schaden  könnte,  wie  z.B.  Waffen  und 
geklaute Kreditkarten ist ja mal ein Hauch von 
Ethik. Deutscher Pass für €300, man weiß nie 
wozu es mal gut sein kann ;D Ich wüsste nur 
mal  gerne  wie  sehr  Silkroads  Umsatz  beim 
Bitcoin-Kurs ins Gewicht fällt, wo wäre Bitcoin 
ohne  Silk-  Road?  Title:  Re:  silk  road!!!!  was 
haltet ihr davon? Post by: klaus on February 13, 
2013,  06:28:55  AM  Quote  from:  f4tal1ty  on 
February  13,  2013,  01:26:51  AM ...  wo  wäre 
Bitcoin  ohne  Silk-Road?  Und  was  wäre 
Silkroad  ohne  Bitcoin  ;)  Silkroad  ist  schon 
(noch)  die  Lokomotive,  aber  seit  ca.  einem 
halben  Jahr  nicht  mehr  die  einzige.  Seit 
WordPress  hat  sich  viel  verschoben. 
https://en.bitcoin.it/wiki/Bitcoin_Ladder#Top_c
ompanies * Platz 19 Bitcoin.de - klasse ! Title: 
Re: silk road!!!! was haltet ihr davon? Post by: 
mezzomix on February 13, 2013, 09:42:16 AM 
Quote  from:  f4tal1ty  on  February  13,  2013, 
01:26:51 AM Bei Blackmarket Reloaded kannst 
du dir nach wie vor deine Kalaschnikow zerlegt 



in Einzelteilen zuschicken lassen. Ja. Allerdings 
werde ich diese garantiert nicht mir zuschicken 
lassen.  Quote  from:  f4tal1ty  on  February  13, 
2013,  01:26:51 AM Aber die  Politik  von Silk 
Road, nichts zu verkaufen was dritten schaden 
könnte,  wie  z.B.  Waffen  und  geklaute 
Kreditkarten ist ja mal ein Hauch von Ethik. Mit 
den  bei  SR  verkauften  Dingen  kann  man 
durchaus andere schädigen.  Genau so wie mit 
den Waren aus dem lokalen Baumarkt. Das kann 
DPR als Btreiber halten wie er will. Quote from: 
f4tal1ty on February 13, 2013, 01:26:51 AM Ich 
wüsste nur mal gerne wie sehr Silkroads Umsatz 
beim Bitcoin-Kurs ins  Gewicht  fällt,  wo wäre 
Bitcoin ohne Silk-Road? Hängt wohl davon ab, 
ob die Verkäufer ihre Einnahmen gleich wieder 
in Fiat tauschen oder an BTC interessiert sind. 
Das  ist  eine  spannende  Frage.  Title:  Re:  silk 
road!!!! was haltet ihr davon? Post by: f4tal1ty 
on  February  13,  2013,  06:15:54  PM  Quote 
from: klaus on February 13, 2013, 06:28:55 AM 
Silkroad ist schon (noch) die Lokomotive, aber 



seit  ca.  einem  halben  Jahr  nicht  mehr  die 
einzige.  Seit  WordPress  hat  sich  viel 
verschoben. 
https://en.bitcoin.it/wiki/Bitcoin_Ladder#Top_c
ompanies  Danke  für  den  Link,  sehr 
aufschlussreich. Mal abgesehen davon dass fast 
alle  Unternehmen  in  der  Ranking-Liste  nur 
Tauschbörsen  sind,  und  keine  realen  Werte 
produzieren,  macht  es  wirklich  den  Eindruck 
das Silk Road noch das treibende Pferd in der 
Währung ist. Und mal ganz ehrlich Leute, das 
ist doch scheiße? Sicher ist so ein erfolgreiches 
Schwarzmarktprojekt  für  die  Etablierung  des 
Marketes  in  der  Startphase  ganz  gut.  Aber 
Bitcoin hat ganz einfach mehr zu bieten. Oder 
wird  sich  das  nie  ändern?  Und  was  ist  mit 
Wordpress gemeint? Quote from: mezzomix on 
February 13, 2013, 09:42:16 AM Quote from: 
f4tal1ty on February 13, 2013, 01:26:51 AM Ich 
wüsste nur mal gerne wie sehr Silkroads Umsatz 
beim Bitcoin-Kurs ins  Gewicht  fällt,  wo wäre 
Bitcoin ohne Silk-Road? Hängt wohl davon ab, 



ob die Verkäufer ihre Einnahmen gleich wieder 
in Fiat tauschen oder an BTC interessiert sind. 
Das  ist  eine  spannende  Frage.  Naja,  für  den 
Handel  auf  Silkroad  müssen die  Leute  immer 
erstmal  kurzfristig  Bitcoins  kaufen  und  jeden 
Tag tauschen die Verkäufer und Silk Road ihre 
Gewinne auch nicht in Fiat. Gerade Silk Roads 
einzige  Sicherheitslücke  ist  im  Prinzip  die 
Gewinnrealisierung, aber die BTC-Waschanlage 
wurde ja schon eingerichtet. Quote from: klaus 
on  February  08,  2013,  07:07:53  PM 
http://www.gqmagazine. 
co.uk/comment/articles/2013-02/07/silk-
roadonline-  drugs-guns-black-market/viewall 
Title:  Re:  silk  road!!!!  was  haltet  ihr  davon? 
Post by: klaus on May 13, 2013, 11:00:03 AM 
LOL schaut mal der hier. Powerbuyer würd' ich 
sagen.  https://ip.bitcointalk.org/?u=http%3A 
%2F%2Fi.imgur.com 
%2FryfQ1g6.jpg&t=537&c=ZcviFoUFdgGRrA 
Hier sein Thread. Wahnsinn ! Das US$ Geld auf 
SR  ist  nur  ein  (kleiner)  Teil  sagt  er. 



http://www.reddit.com/r/Bitcoin/comments/1e8
gdp/bitcoin  _millionaire/  Traurig  das  er  nichts 
vernünfiges damit anfangen kann. Naja, jedem 
das seine... lustig zu lesen. Er hat nicht mal ein 
Backup  im  Fall  einer  Überdosis.  Nur  er  hat 
seine  Passdaten  für  SR  und  seine  Wallets  & 
Offshorekonten.  Fast  nicht  zu  glauben...  Title: 
Re: silk road!!!! was haltet ihr davon? Post by: 
JohnD on May 13, 2013, 11:33:38 AM Quote 
from:  Chefin  on  February  12,  2013,  12:16:11 
PM Wenn man illegale Dinge bekommt ist ein 
Paket der absolut dümmste Weg, diese Waren zu 
bekommen. Des weiteren gilt oben gesagtes nur 
für  Inlandspost.  Alles  was  aus  dem  Ausland 
kommt,  wird  beim  Zoll  gefilzt,  sei  es 
Stichprobenartig  oder  auch  flächendeckend. 
Versuch  erst  garnicht  aus  Holland  Joints  zu 
bestellen, kein Paket aus Holland geht ungeprüft 
nach  Deutschland  rein.  Wenn du  jetzt  meinst, 
das  hier  doch  Postgeheimniss  greifen  müsste? 
Das gilt nur für Geschriebenes und sowas wird 
nicht im Paket verschickt. Daher fallen natürlich 



Pakete  nicht  unter  das  Briefgeheimniss.  Man 
merkt sehr gut, das ihr alle nur Theoretiker seit, 
den  wenn  ihr  Praktisch  so  agieren  würdet, 
könntet  ihr  hier  nicht  posten.  Im  Gefängniss 
gibts  kein  Internetanschluss  bzw  würde  er 
solche  Postings  rausfiltern  und  dem  Direktor 
zukommen lassen. Ich bin zwar kein Silk Road 
User  aber  das  was  du schreibst  ist  ziemlicher 
Unfug.  Wenn du  wüsstest  wie  viel  Gras/Hash 
und  andere  Drogen  jeden  Tag  per  Post 
unentdeckt  aus  den  Niederlanden  nach 
Deutschland  kommen  würdest  du  vom  Stuhl 
fallen. Ich weiß selber von deutlich über hundert 
Fällen (Kleinkram, also keine Pakete für Dealer, 
sondern Eigenbedarf. Oft selbst im Coffeeshop 
gekauft und dann aus Sicherheitsgründen lieber 
mit  der  Post  rüber  geschickt)  und  in  genau 
einem einzigen Fall wurde bisher eine schlecht 
getarnte Sendung abgefangen. Gab dann einen 
Brief vom Zoll, der ignoriert wurde und das war 
es dann. Auch was du zu den Gefahren durch 
hochgenommene  Dealer  schreibst  ist  recht 



abwegig.  1) Wenn der SR Händler seinen Job 
gut  macht  hat  er  überhaupt  keine Adressdaten 
mehr  und  die  Sendungen  werden  von  den 
verschiedensten  Standorten  mit  verschiedenen 
Absender Adressen geschickt. Darauf kannst du 
dich zwar nicht verlassen aber: 2) Mir ist kein 
Fall  bekannt,  in  dem  die  Polizei  Dealer 
ausquetschte  um an  normale  Konsumenten  zu 
kommen. Wozu auch. Powered by SMF 1.1.19 | 
SMF  ©  2006-2009,  Simple  MachinesDie 
Website Silk Road ist  das «Ebay für Drogen» 
im  hiesigen  Markt,  wie  Testkäufe  der 
SonntagsZeitung zeigen.  Post und Polizei sind 
machtlos  Von  Alexandre  Haederli  Es  ist  ein 
warmer Dienstagmorgen im August; der Pöstler 
ist auf seiner üblichen Tour durch Bussigny bei 
Lausanne.  Heute  bringt  er  ein  feinsäuberlich 
angeschriebenes  Päckchen,  das  aussieht  wie 
eine xbeliebige Warensendung. In Wahrheit ist 
es  eine  Bestellung  von  der  Internetsite  Silk 
Road  -  einem  Umschlagplatz  im  Web  für 
illegale Drogen von Haschisch bis Heroin. Bei 



dieser  neuen  Art  des  Handels  kann  jeder 
Internetnutzer per Mausklick von zu Hause bei 
einem Dealer in der Nähe bestellen - ohne die 
Risiken eines  Treffens.  Das Paket  kommt von 
einem  Dealer  aus  der  Schweiz.  Aufgegeben 
wurde es in einem kleinen Dörfchen im Kanton 
Aargau. In der Schachtel findet man eine blaue 
Pille mit eingraviertem Herz und ein Säckchen 
mit einem weissen Pulver. Eingewickelt ist die 
Lieferung  in  ein  paar  Seiten  der  «Neuen 
Fricktaler  Zeitung».  Die  Rechtsmedizin 
bestätigt später: Es handelt sich um Speed und 
um  eine  spezielle  Ecstasy-Pille.  Beides  sind 
Substanzen,  auf deren Handel  bis  zu 20 Jahre 
Gefängnis stehen. Ohne es zu wissen, wurde der 
Hauspöstler  in Uniform zum Drogenkurier  für 
einen  Schweizer  Dealer.  12  000 
Drogenangebote  sind  online,  darunter  Crystal 
Meth  Die  Internetsite  Silk  Road  hat  den 
Beinahmen «Ebay für Drogen», denn sie bringt 
seit  ihrer Gründung 2011 überall  auf der Welt 
Dealer  und Käufer zusammen. In einer Studie 



von  2012  schätzte  Nicolas  Christin, 
Informatiker der Universität Carnegie Mellon in 
Pittsburgh, dass auf Silk Road monatlich über 1 
Million Dollar umgesetzt wird. Heute sei es viel 
mehr, sagt Christin auf Anfrage: «Seit 2012 hat 
sich die  Zahl  der  Verkäufer  und der  Produkte 
verdoppelt.» Derzeit sind über 12 000 Annoncen 
online.  Darunter  finden  sich  Angebote  für  die 
gefährlichsten Drogen der  Welt.  Zum Beispiel 
für  Crystal  Meth,  das  schnell  zu  schwerster 
Abhängigkeit und Schäden führt. Es stellt sich 
die  Frage,  wie  es  möglich  ist,  dass  die 
Polizeikorps  zahlreicher  Länder  einen  der 
grössten Drogenumschlagplätze der  Welt  nicht 
schliessen können. Einer der Gründe: Silk Road 
ist keine normale Website. Man findet sie nur in 
einem verborgenen Netzwerk namens Tor,  das 
die Spuren seiner Nutzer verschleiert. Auf dem 
Tor-Netz  tummeln  sich  heute  auch  andere 
Kriminelle,  zum  Beispiel  Waffenschieber  und 
Pädophile.  Ein  weiterer  Schutzwall  sind  die 
Geldtransfers.  Die  Käufer  auf  Silk  Road 



bezahlen  nicht  mit  normalem  Geld  über 
Kreditkarten, sondern via Bitcoin. Das ist eine 
künstliche  Internetwährung,  die  vielen 
Politikern  Kopfzerbrechen  bereitet.  Das  Geld 
kann  von  keiner  Regierung  oder  Zentralbank 
der Welt kontrolliert werden. Wer hinter einem 
Geldtransfer  steht,  lässt  sich  nicht  ermitteln. 
Bisher führte Silk Road vor allem in den USA 
zu  grösseren  Problemen.  Seit  2012  sind 
zunehmend Kunden aus Europa zu verzeichnen. 
Jetzt  wird  der  Umschlagplatz  erstmals  in  der 
Schweiz genutzt.  «Es gibt  ungefähr 20 bis  30 
Angebote  von  Schweizer  Verkäufern»,  sagt 
David  Décary-Hétu,  Kriminologe  der 
Universität Lausanne, der die Angebote auf Silk 
Road  untersucht.  Tatsächlich  könnte  die  Zahl 
der  Schweizer  Dealer  aber  höher  liegen,  weil 
viele Verkäufer nicht angeben, in welchem Land 
sie  operieren.  Die  Geschäfte  in  der  Schweiz 
scheinen zu florieren. Ein Dealer zum Beispiel, 
der  erst  seit  sechs  Wochen  bei  Silk  Road 
verkauft  und nur  im Inland liefert,  hat  bereits 



rund  100-mal  Drogen  verschickt.  Seine 
Bestseller:  LSD,  Haschisch,  Kokain.  Gute 
Noten  für  den  Dealer:  «Top  service,  fantastic 
product»  Ist  das  nun  alles  Angeberei  im 
Internet, oder funktioniert der Umschlagplatz in 
der  Schweiz  tatsächlich?  Eine  Testbestellung 
von kleinen Drogenproben auf Silk Road durch 
die  SonntagsZeitung  und  eine  anschliessende 
Laboranalyse  der  Waren  zeigen 
Beunruhigendes. Zunächst belegt der Test, dass 
es problemlos möglich ist, Bitcoin- Währung für 
Drogengeschäfte  zu  kaufen,  ohne  Spuren  zu 
hinterlassen.  Im  Internet  finden  sich  Bitcoin- 
Strassenverkäufer  für  jede  Schweizer  Stadt. 
Nach  der  Verabredung  mit  einem  solchen 
Händler  sitzt  tatsächlich  ein  junger  Mann  in 
Jeans,  Sportschuhen und T-Shirt  pünktlich mit 
seinem  Laptop  in  der  Bahnhofshalle  in 
Lausanne.  Er  nimmt Frankenscheine in  bar  in 
Empfang,  stopft  sie  in  die  Tasche,  ohne  zu 
zählen,  klappt  den  Laptop  auf  und  verschickt 
per  Internet  sofort  die  Bitcoin  auf  ein 



vereinbartes  Konto.  Keine  Behörde  könnte 
diesen  Zahlungsvorgang  zurückverfolgen.  Die 
Anmeldung bei  Silk  Road über  das  Netzwerk 
Tor ist innert Minuten gemacht. Notwendig sind 
nur ein Pseudonym und ein Passwort. E-Mails 
verlangen  die  Betreiber  nicht.  Wer  Bitcoin 
besitzt,  kann  sofort  auf  Silk  Road  einkaufen. 
Das  fühlt  sich  an,  als  stöbere  man  auf  einer 
Seite wie Amazon, bloss dass hier nicht Bücher, 
sondern  die  härtesten  Drogen  aufliegen.  Die 
Preise  sind  gemäss  Experten  vergleichbar  mit 
Strassenpreisen.  Es  gibt  sogar  eine  Reihe  von 
Hilfestellungen,  die  den  Drogenkäufern  das 
Shoppen erleichtern sollen. Um die Käufer vor 
Betrügern zu schützen, gehen die Bitcoins erst 
zum Dealer, wenn der Käufer bestätigt, dass er 
die Ware erhalten hat. Danach kann er wie bei 
Ebay den Dealer mit einer Note bewerten und 
einen  kurzen  Kommentar  abgeben.  So  findet 
man  zum  Beispiel  Bemerkungen  wie:  «Top 
service,  product  is  fantastic,  will  definitely do 
more business with this seller.» Der Probekauf 



der  SonntagsZeitung  erfolgt  schliesslich  bei 
zwei  Händlern  in  der  Schweiz  und  einem  in 
Frankreich,  um zu testen,  ob auch Sendungen 
aus dem Ausland ankommen. Einer der Anbieter 
verschickt  gegen einen kleinen Aufpreis  sogar 
einen  Code der  Schweizer  Post,  dank dem es 
möglich  ist,  die  Sendung  im  Internet  zu 
verfolgen. Das Paket taucht zum ersten Mal in 
einem  kleinen  Dorf  im  aargauischen  Fricktal 
auf. In einer winzigen Postfiliale, in der es keine 
Videokameras gibt, wie ein Augenschein zeigt. 
Für  den  Aargauer  Dealer  ist  der 
Inlandpostversand praktisch risikolos. «Die Post 
steht  unter  dem Postgeheimnis  und darf  keine 
Sendung öffnen oder versuchen herauszufinden, 
was  sie  enthält»,  sagt  Postsprecherin  Nathalie 
Dérobert  Fellay.  Damit  wird  der  ahnungslose 
Pöstler  aus  Sicht  des  Dealers  zum  idealen 
Drogenkurier.  Er  ist  zuverlässig,  pünktlich, 
komplett  unverdächtig  und  darf  unter 
Androhung von Strafe  nicht  einmal  versuchen 
herauszufinden,  was er  ausliefert.  Einschreiten 



könnte  einzig  die  Polizei,  aber  auch  sie  kann 
eine  Postsendung  nur  auf  richterlichen 
Beschluss und auf Antrag der Staatsanwaltschaft 
öffnen. Dafür braucht es einen Anfangsverdacht. 
«Das  kann  ein  Drogenfund  bei  einem 
Konsumenten  sein,  oder  ein  Hinweis  von 
aussen»,  sagt  Roland  Pfister,  Medienchef  der 
Kantonspolizei  Aargau.  Aber  die 
Kantonspolizeien  sind  technisch  nicht  in  der 
Lage,  das  Tor-Netzwerk  zu  knacken  oder  die 
Bitcoins  zurückzuverfolgen.  Nur  die 
Bundespolizei könnte effektiv ermitteln, aber in 
der Schweiz ist dies derzeit nicht geplant. «Wir 
haben im Fall Silk Road bisher keine Anfrage 
auf  Unterstützung  oder  Koordination  aus  den 
Kantonen  erhalten»,  sagt  Stefan  Kunfermann, 
Sprecher der Bundespolizei Fedpol. Die meisten 
Kunden sind junge Männer, viele noch an der 
Uni  So  gelangt  das  von  der  SonntagsZeitung 
bestellte Paket unbehelligt aus dem Aargau zur 
gewünschten  Adresse  bei  Lausanne.  Darin 
enthalten:  ein Säckchen mit  einer  blauen Pille 



und  weissem  Pulver  und  ein  Beutel  Reis  zur 
Tarnung. Auch eine zweite Bestellung aus dem 
Ausland  kommt  nach  wenigen  Tagen  an, 
ebenfalls mit einem Säckchen weissen Pulvers. 
Anders  als  im  Inland  kann  der  Zoll  solche 
Sendungen untersuchen. Auf Anfrage versichert 
die  Zollverwaltung,  dass  sie  regelmässig 
Drogensendungen abfange.  Wie  viele,  will  sie 
jedoch  nicht  sagen.  Das  Rechtsmedizinische 
Institut  der  Universität  Lausanne  hat  in  der 
Folge alle drei Produkte von Silk Road getestet. 
Sie  entsprachen  exakt  den  Angaben  auf  der 
Internetsite.  «Die  blaue  Pille  enthält  das 
Molekül 2CB, das ähnlich wirkt wie die Stoffe 
in Ecstasy», sagt Laborleiter Marc Augsburger. 
Das weisse Pulver im selben Paket besteht aus 
Amphetamin  oder  «Speed».  Im  Säckchen  aus 
Frankreich  ist  Kokain.  «Die  Proben  enthalten 
Substanzen, die den Produkten auf der Strasse 
ähnlich sind», sagt der Wissenschaftler. Er weist 
darauf hin, dass diese Substanzen - in falschen 
Dosen eingenommen - tödlich sein können. Wie 



üblich  bei  solchen  Tests,  haben  die 
Rechtsmediziner  inzwischen  sämtliche  Proben 
unter Aufsicht vernichtet. Eine vierte Bestellung 
ist nicht eingetroffen, die Bitcoins wurden von 
Silk  Road  zurückerstattet.  Im  Vergleich  zum 
Strassenhandel sind Internetsites wie Silk Road 
in der Schweiz bisher eine Nische. Marie Claire 
Van Hout, Forscherin am Waterford Institute of 
Technology in Irland, hat während vier Monaten 
20  Silk-Road-Kunden  befragt,  um 
herauszufinden,  welche  Drogenklientel  im 
Internet kauft. «Die Mehrheit waren Männer mit 
Anstellung  oder  in  einer  Ausbildung  auf 
Universitätsniveau»,  sagt  Van  Hout.  Am 
häufigsten  kauften  sie  Cannabis,  Kokain  und 
Partydrogen  wie  Ecstasy,  Ketamin  oder 
Lachgas.  Ein  Experte  der  Polizei,  der  nicht 
genannt werden will, warnt davor, dass ein Teil 
des  Handels,  vor  allem  bei  Jüngeren,  ins 
Internet  abwandern  könnte.  Sollte  das 
geschehen,  stünde  die  Polizei  vor  einem 
grösseren  Problem.Bitcoin  Forum  Local  => 



Deutsch  (German)  =>  Topic  started  by: 
herzmeister on October 02, 2013, 03:43:26 PM 
Title:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  herzmeister  on  October  02, 
2013,  03:43:26  PM 
http://krebsonsecurity.com/wpcontent/ 
uploads/2013/10/silkroadseize.png 
http://krebsonsecurity.com/wpcontent/ 
uploads/2013/10/UlbrichtCriminalComplaint.pd
f  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber verhaftet Post by: d5000 on October 
02, 2013, 04:32:21 PM Wenn der Herr Ulbricht 
wirklich einen Killer auf einen User angesetzt 
hat,  dann hat ers nicht anders verdient ...  Mal 
sehen, was der BTC-Preis dazu sagt.  Er ist  ja 
schon  etwas  abgerutscht,  aber  bisher  sehr 
moderat.  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet,  Betreiber verhaftet  Post  by: klaus on 
October 02, 2013, 05:24:40 PM Soweit ich mal 
gelesen habe hat DPR vor 12 bis 18 Monaten 
alles  an  jemand  anderen  übergeben  der  die 
gleiche Gesinnung hatte (freier handel etc.). War 



das  evtl.  Quatsch?  Wenn  nein  ist  was  an  der 
Story faul. Mal sehen. Wird die Tage jetzt sicher 
viel an Infos rauskommen. Title: Re: Breaking: 
Silk Road geseizet, Betreiber verhaftet Post by: 
amigaman on October 02, 2013, 05:31:16 PM 
Quote  from:  d5000  on  October  02,  2013, 
04:32:21 PM Wenn der Herr Ulbricht wirklich 
einen Killer auf einen User angesetzt hat, dann 
hat ers nicht anders verdient ... Mal sehen, was 
der BTC-Preis dazu sagt. Er ist ja schon etwas 
abgerutscht,  aber  bisher  sehr  moderat.  94  auf 
82€ sind 13%, innerhalb 1 Stunde. Wirklich sehr 
moderat!  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: mezzomix 
on  October  02,  2013,  05:35:34  PM Falls  das 
PDF  echt  ist,  war  das  gute  alte 
Ermittlungsarbeit.  Demnach hat  sich DPR mit 
einigen Aktionen schön in die Nesseln gesetzt. 
Alles Dinge die man beim Betrieb einer solchen 
Platform nie und nimmer machen darf. Ich hatte 
vor  einiger  Zeit  mal  geschrieben,  dass  der 
Knackpunkt  bei  SR  der  Postversand  ist.  Die 



(SR?) User wollten das nicht wahrhaben, aber 
der Ermittlungsbericht zeigt eindeutig dass hier 
unter anderem die Angriffpunkte liegen. Soziale 
Netzwerke  und  die  Verbindung  zwischen  den 
Accounts  ist  ein absoluter  Fehlgriff  von DPR. 
Wie man sieht,  braucht es noch nicht  mal die 
NSA  Totalüberwachung  um  diese  Sachen 
rauszufinden.  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: bernard75 
on  October  02,  2013,  05:48:28  PM  Das  FBI 
stösst grade SRs coins ab. :D Ich hätte gedacht 
die kriegen eher Osama, bevor sie DPR kriegen. 
Ach richtig,  haben sie ja.  Dann stellt  sich nur 
noch  die  Frage,  wie  lange  das  als  Honeypot 
gedient hat. Das letzte Statement von DPR hört 
sich  jedenfalls  authentisch  an: 
http://www.reddit.com/r/SilkRoad/comments/1
mtcb1/dpr_ 
atlantis_spokesman_on_the_atlantis_shutdown/ 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  BlackFlag  on 
October  02,  2013,  05:58:38  PM 



http://www.spiegel.de/netzwelt/netzpolitik/mut
masslichersilk-  road-gruender-dread-pirate-
roberts-verhaftet-a-  925899.html 
(http://www.spiegel.de/netzwelt/netzpolitik/mut
masslichersilk-  road-gruender-dread-pirate-
roberts-verhaftet-a-  925899.html)  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  mezzomix  on  October  02, 
2013, 06:10:28 PM Man sieht mal wieder, die 
Dummen  sterben  nie  aus.  Anscheinend  haben 
die  behörden  die  ganzen  Daten  von  den  SR 
Server.  Wie  blöd  kann  man  sein  die 
Serverplatten  nicht  zu  verschlüsseln  und  mit 
Totmannschaltern  zu  versehen,  wenn  man  so 
einen Service betreibt?! Selbst ich habe das auf 
meinen Servern so eingerichtet und ich betreibe 
keine  problematischen  Dienste  wie  SR.  Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  christinson  on  October  02, 
2013,  06:14:57  PM Krass,  aber  es  wird  nicht 
lange dauern dann gibt's ne SR 2.0 Der Black 
Market  gibt's  ja  auch  noch  für  die  die  was 



brauchen. Schade nur um die BTC im Treuhand 
den die sind bestimmt für immer weg. Title: Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  klaus on October 02,  2013, 
06:25:20  PM  Quote  from:  BlackFlag  on 
October  02,  2013,  05:58:38  PM 
http://www.spiegel.de/netzwelt/netzpolitik/mut
masslichersilk-  road-gruender-dread-pirate-
roberts-verhaftet-a-  925899.html  die 
Kommentare  drunter  sind  interessant.  Bei 
positiven  Nachrichten  gibts  immer  negative 
Kommentare.  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
SebastianJu on October 02, 2013, 06:31:03 PM 
"Wir haben den Drogenkrieg des Staates dank 
Bitcoin gewonnen", sagte "Pirate Roberts" dem 
Magazin "Forbes". Na mir fehlt das Mitleid mit 
jemandem  der  Bitcoins  in  die  illegale  Ecke 
gedrückt hat und damit Verbotsfanatikern Futter 
gegeben  hat.  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: bernard75 
on  October  02,  2013,  06:46:15  PM  Bitcoins 



gäbe es doch ohne SR garnicht. Und wenn dann 
würden  ein  paar  Geeks  ihre 
Fantasysammelkärtchen  dagegen  tauschen. 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  klaus  on  October 
02,  2013,  07:13:30  PM  hey  how  is  the  road 
doing?  https://ip.bitcointalk.org/?u=http%3A
%2F  %2Fi.imgur.com%2FquEjWDh.png 
%3F1&t=537&c=9CHU_L0IBs3Evw Title: Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  klaus on October 02,  2013, 
07:16:54  PM https://ip.bitcointalk.org/?  u=http
%3A%2F%2Fi.imgur.com 
%2FUnKtfaM.gif&t=537&c=yQ8odBAXNqcK
Jw  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  frelex on October 
02,  2013,  07:30:49  PM 
http://www.golem.de/news/silk-road-
drogenhandelabgeschaltet-  1310-101947.html 
Quote Auswirkungen auf den Bitcoin-Kurs hatte 
die  Schließung von Silk Road aber  zumindest 
bislang  nicht.  Auf  der  wichtigsten  Bitcoin- 



Tauschbörse  Mt.Gox  erhielt  man  zuletzt  etwa 
140 Dollar pro Bitcoin, ein Wert, der sich nur 
unwesentlich von den Kursen der vorigen Tage 
unterscheidet.  LOL,  schön  wärs...  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet Post by: d5000 on October 02, 2013, 
07:36:20  PM ^^  Ja,  später  ist  der  Kurs  dann 
doch noch mal deutlich runter (als ich das mit 
dem "moderat"  oben  schrieb,  lag  er  noch  bei 
135 $ bei MtGox) aber dann auch wieder hoch. 
Ich  denke  allerdings,  dass  wir  uns  ein  paar 
Wochen auf  ein  etwas  niedrigeres  Preisniveau 
einstellen  sollten.  Schätze  MtGox  höchstens 
125-30,  Bitstamp/BTCE  eher  100-115.  Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  ImI  on  October  02,  2013, 
09:22:02 PM Quote from: klaus on October 02, 
2013, 06:25:20 PM Quote from: BlackFlag on 
October  02,  2013,  05:58:38  PM 
http://www.spiegel.de/netzwelt/netzpolitik/mut
masslichersilk-  road-gruender-dread-pirate-
roberts-verhaftet-a-  925899.html  die 



Kommentare  drunter  sind  interessant.  Bei 
positiven  Nachrichten  gibts  immer  negative 
Kommentare. stimmt. aber auch interessant das 
es  verschwörungs-idoten  einfach  zu  jedem 
thema gibt: Quote Maerchengeschichten um zu 
zeigen  wie  wichtig  die  Schnueffler  sind  und 
dass  jeder  beschnueffelt  werden  muss  zur 
eigenen Sicherheit. Habt ihr Beweise fuer diese 
Stories  oder  verbreitet  ihr  hier  nur 
Geheimdienst-Propaganda? Title: Re: Breaking: 
Silk Road geseizet, Betreiber verhaftet Post by: 
SebastianJu on October 02, 2013, 09:32:32 PM 
Quote  from:  bernard75  on  October  02,  2013, 
06:46:15  PM Bitcoins  gäbe  es  doch  ohne  SR 
garnicht.  Und  wenn  dann  würden  ein  paar 
Geeks  ihre  Fantasysammelkärtchen  dagegen 
tauschen.  oO  Du  denkst  Bitcoins  sind  groß 
geworden  wegen  SR?  Halte  ich  für  eine 
abenteurliche  Theorie.  Ich  kann  mir  nicht 
vorstellen dass SR einen derart großen Anteil an 
den Bitcointransaktionen überhaupt hatte. Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 



verhaftet  Post  by:  bernard75  on  October  02, 
2013,  09:43:03  PM  Dann  guck  dir  doch  mal 
genauer  die  Korrelation  zwischen  dem 
Bekanntwerden  von  SR  und  folgender 
Nachrichten  und  dem  BTC  Kursverlauf  an. 
Alles natürlich pre 2013. Und dann was heute 
passiert  ist,  nachdem  ein  unbedeutender 
Marktplatz,  der  einen  Umsatz  von  10kk  BTC 
generiert hat und den 1kk User genutzt haben, 
geschlossen  wurde.  Edit:  Und  nein,  BTC  ist 
dadurch nicht gross geworden, aber wurde lang 
genug am Leben erhalten, um gross zu werden. 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  SebastianJu  on 
October  02,  2013,  09:50:28  PM  Quote  from: 
bernard75 on October  02,  2013,  09:43:03 PM 
Dann guck dir doch mal genauer die Korrelation 
zwischen  dem  Bekanntwerden  von  SR  und 
folgender  Nachrichten  und  dem  BTC 
Kursverlauf  an.  Alles  natürlich pre 2013.  Und 
dann  was  heute  passiert  ist,  nachdem  ein 
unbedeutender  Marktplatz,  der  einen  Umsatz 



von 10kk BTC generiert hat und den 1kk User 
genutzt  haben,  geschlossen  wurde.  Ich  bin 
sicher es lassen sich einige andere Seiten finden 
die  zu  dem  Zeitpunkt  gestartet  sind  und  von 
denen man dann behaupten könne wegen ihnen 
wäre der Kurs gestiegen. Ich behaupte SR hatte 
nichts damit zu tun. Und der Kursfall ist auch 
nicht  verwunderlich.  Niemand  mag  es  wenn 
Bitcoins  negativ  in  die  Nachrichten  kommen. 
Kann auch sein dass der eine oder andere Dealer 
seine Bitcoins verkauft hat da er sie jetzt nicht 
mehr braucht. Der Markt ist nicht gerade so dick 
dass der Verkauf von vielen Bitcoins den Kurs 
nicht  drücken  würde.  Aber  solange  SR  nicht 
einen  großen  Teil  der  Bitcointransaktionen 
ausmachen würde halte ich nichts davon SR so 
viel Einfluss beizumessen. Title: Re: Breaking: 
Silk Road geseizet, Betreiber verhaftet Post by: 
bernard75 on October  02,  2013,  09:53:01 PM 
Fragen  wir  mal  anders:  Was  konnte  man  vor 
2013  mit  Bitcoins  kaufen?  ;)  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 



verhaftet Post by: Itcher on October 02, 2013, 
09:54:26 PM Quote from: ImI on October 02, 
2013,  09:22:02  PM  Quote  from:  klaus  on 
October  02,  2013,  06:25:20  PM  Quote  from: 
BlackFlag on October 02,  2013, 05:58:38 PM 
http://www.spiegel.de/netzwelt/netzpolitik/mut
masslichersilk-  road-gruender-dread-pirate-
roberts-verhaftet-a-  925899.html  die 
Kommentare  drunter  sind  interessant.  Bei 
positiven  Nachrichten  gibts  immer  negative 
Kommentare. stimmt. aber auch interessant das 
es  verschwörungs-idoten  einfach  zu  jedem 
thema gibt: Quote Maerchengeschichten um zu 
zeigen  wie  wichtig  die  Schnueffler  sind  und 
dass  jeder  beschnueffelt  werden  muss  zur 
eigenen Sicherheit. Habt ihr Beweise fuer diese 
Stories  oder  verbreitet  ihr  hier  nur 
Geheimdienst-Propaganda?  Ja, 
Verschwörungsidioten  gibt  es  überall.  Nicht, 
dass ich einer wäre, aber es macht zuviel Spaß, 
in diese Richtung zu denken. Habt ihr euch das 
Dokument  angeschaut  (ich  glaube,  in  dem 



Thread  wurde  schon  darauf  verlinkt)?  Zum 
einen steht hinter den Ermittlungen echt saubere 
cyber-forensik.  Nur  sehe  ich  darin  keinen 
Beweis, sondern nur Korrelationen ... er hat auf 
sr aufmerksam gemacht und etwas später einen 
Software-Entwickler  gesucht.  Trifft  sicherlich 
auf  einige  Leute  zu.  Dann hat  er  sich falsche 
Ausweise bei sr bestellt. Dann war der IP-Login 
ortsnahe,  er  hat  aus  der  pazifischen  Zeitzone 
operiert  -  haha,  San  Francisco  ist  voll  von 
Drogis und Bitcoin-Fans ... dürfte schwer sein, 
daraus eine Anklage durchzuziehen, sofern auf 
seinem  Rechner  keine  Beweise  gefunden 
worden sind. Was ich aber echt nicht verstehe: 
Laut dem Dokument war der Ermittler im Juli 
bei Ulbricht zuhause in seiner WG, wegen den 
Pässen.  DPR hat  sich im Forbes-Interview als 
ziemlich paranoid gegeben - würde so jemand 
nachdem  das  FBI  bei  ihm  war  weiterhin  an 
diesem Ort bleiben und vor allem der Forbes ein 
Interview geben? ps: bin tierisch gespannt, was 
der Preis macht. Auch darauf, ob es so wie bei 



den  Filehostern  laufen  wird.  edit:  meine 
Kursvermutung: Es passiert erst mal nix, wenn 
Dealer auscashen, ist das egal, das machen sie 
sowieso  ...  wird  aber  eventuell  schwieriger 
werden,  die  Miner-Inflation  von  10  Prozent 
weiterhin  auszugleichen  ...  eventuell  ein 
langsames herabsacken, sofern sich kein anderer 
Bedarf  auswächst  Title:  Re:  Breaking:  Silk 
Road  geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
numismatist on October 02, 2013, 10:02:30 PM 
Nun,  das  ein  Texanischer  mit  Drogen 
handelnder  Entrepeneur  als  nächsten 
Karriermilestone  Inmate  erreicht  hat,  na  egal! 
Dann  ist  er  halt  noch  besser  in  der  Scene 
vernetzt,  wenn  er  wieder  rauskommt.  Nur 
schade  um  die  feststeckenden  BTC,  Roberts 
hatte beträchtliche Mengen. An diese wird man 
mit "alles beschlagnahmen!" technisch bedingt 
nun  einmal  gar  nicht  herankommen  können, 
trotz  erheblichem  Verlangen  (Haushaltsperre, 
am 17. Staatspleite). Aber was ist mit TOR? Seit 
Snowden? Und dann Silkroad busted ...  suche 



die Punkte und verbinde die Linien. Na, siehst 
du's ?? Title: Re: Breaking: Silk Road geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  SebastianJu  on 
October  02,  2013,  10:10:40  PM  Quote  from: 
bernard75 on October  02,  2013,  09:53:01 PM 
Fragen  wir  mal  anders:  Was  konnte  man  vor 
2013  mit  Bitcoins  kaufen?  ;)  Gold,  Euros, 
Mining Equipment? Also ich kenne keinen der 
wegen Drogen zu Bitcoins kam. Alle kamen zu 
Bitcoins weil es eine tolle Sache war. Weil man 
Geld mit dem Computer verdienen konnte. Und 
weil der Kurs stieg und man damit echte Sachen 
kaufen  konnte.  Natürlich  nach  Umtausch  in 
Euros. Aber Silkroad war da kein Thema. Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  bernard75  on  October  02, 
2013, 10:16:49 PM Ich kenne nicht mal einen, 
der  Drogen  mit  Bitcoins  gekauft  hat,  den 
Einfluss von SR auf BTC einfach von der Hand 
zu weisen, ist aber blauäugig. Einigen wir uns 
einfach darauf, dass wir es nicht schaffen. Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 



verhaftet  Post  by:  ImI  on  October  02,  2013, 
10:31:31 PM Etliche Silkroad 2.0 steht schon in 
den Startlöchern. Ob das gut oder schlecht für 
BTC  ist  sei  mal  dahingestellt,  aber  es  wird 
logischerweise  einen  Nachfolger  geben.  Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet Post by: numismatist on October 02, 
2013, 10:43:36 PM Quote from: ImI on October 
02,  2013,  10:31:31  PM  Etliche  Silkroad  2.0 
steht schon in den Startlöchern. Ob das gut oder 
schlecht für BTC ist sei mal dahingestellt, aber 
es wird logischerweise einen Nachfolger geben. 
Einnahmen  143.000  Dollar  monatlich  wurden 
vom Der Spiegel genannt. Das ist, als wenn du 
Blut  in  ein  Piranhabecken  schüttest.  Gute 
Promotion  werden  die  aber  wohl  nicht  sein. 
Quote  1.Advertised  Silk  Road  days  after  it's 
launch on drug forums and bitcointalk.org with 
the username "altoid".  8 months later  he used 
this  username  looking  for  developers  and 
included  his  personal  email 
(rossulbricht@gmail.com) in the message. Von 



Google erhielten die Ermittler IPAdressen, von 
denen aus der Verdächtige sein Google- Mail-
Konto  abrief.  Das  FBI  hatte  zudem  offenbar 
Zugriff auf Server, die die Silk-Road-Betreiber 
nutzten. Ach du Scheiße! Na, wenigstens wird 
das kein Nachahmer schlechter machen können. 
Ja  wie  denn auch? Das  geht  nicht  schlechter! 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  klaus  on  October 
07,  2013,  07:23:02  AM  Was  für  eine 
Schwachsinns-Idee:  Should  miners  collude  to 
steal  funds  from  wallet  confiscated  by  US 
government?  https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=306809.0 Title: Re: Breaking: Silk Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: mezzomix 
on October 07, 2013, 07:51:21 AM Mal davon 
abgesehen, dass die Miner das gar nicht können, 
sondern  alle  Bitcoin  Nutzer  da  mitspielen 
müssten. Wegen 30000 BTC macht man sowas 
nicht.  Ausserdem  können  die  SR  Nutzer  das 
Geld  ja  zurückfordern,  wenn  es  nur  die 
hinterlegte  Sicherheit  war  und  nicht  ins 



Eigentum von DPR übergegangen ist. Title: Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet Post by: numismatist on October 07, 
2013, 09:14:20 AM Quote from: mezzomix on 
October  07,  2013,  07:51:21  AM  Mal  davon 
abgesehen, dass die Miner das gar nicht können, 
sondern  alle  Bitcoin  Nutzer  da  mitspielen 
müssten. Wegen 30000 BTC macht man sowas 
nicht.  Ausserdem  können  die  SR  Nutzer  das 
Geld  ja  zurückfordern,  wenn  es  nur  die 
hinterlegte  Sicherheit  war  und  nicht  ins 
Eigentum von DPR übergegangen ist. Muss so 
ein  Anschreiben  an  die  Behörden  eine 
bestimmte  Form  haben,  damit  die  überhaupt 
drauf reagieren? Wie wäre es Vorschlagsweise 
mit:  Quote  Sehr  geehrte  Damen  und  Herren 
Ermittler,  seit  einiger  Zeit  handeln  ich  und 
meine  Frau  auf  SR mit  Drogen,  derweil  sind 
etliche  Barvermögen  die  aus  dieser  Tätigkeit 
resultieren  leider  beschlagnamt  worden.  Wäre 
nett  wenn  Sie  uns  diese  Beträge  an  unsere 
Adresse Trailerpark 23, Trottelville TS-176674 



zurückschicken  könnten.  Ist  ihnen  in  der 
Wohnung von DPR eventuell noch ein braunes 
Päckchen mit weissem Pulver drinne zu Händen 
gekommen? Etwa 2 Kilogramm schwer und von 
mittlerem Reinheitsgrad?  Das  ist  auch  unsers, 
mit  der  Bitte  um  Zusendung.  Na  herzlichen 
Dank,  mit  freundlichen  Grüßen  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet Post by: bitcats on October 07, 2013, 
09:23:39  AM  Quote  from:  numismatist  on 
October  07,  2013,  09:14:20  AM Sehr  geehrte 
Damen und Herren Ermittler,  seit  einiger  Zeit 
handeln ich und meine Frau auf SR mit Drogen, 
derweil sind etliche Barvermögen die aus dieser 
Tätigkeit  resultieren  leider  beschlagnamt 
worden. Wäre nett wenn Sie uns diese Beträge 
an  unsere  Adresse  Trailerpark  23,  Trottelville 
TS-176674 zurückschicken könnten. Ist ihnen in 
der  Wohnung  von  DPR  eventuell  noch  ein 
braunes Päckchen mit weissem Pulver drinne zu 
Händen gekommen? Etwa 2 Kilogramm schwer 
und von mittlerem Reinheitsgrad? Das ist auch 



unsers,  mit  der  Bitte  um  Zusendung.  Na 
herzlichen Dank, mit freundlichen Grüßen LOL 
-  hab fast  meinen Kaffee verschüttet  ;D Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  mezzomix  on  October  07, 
2013, 09:46:19 AM Quote from: numismatist on 
October  07,  2013,  09:14:20  AM Quote  from: 
mezzomix on October 07, 2013, 07:51:21 AM 
Mal davon abgesehen, dass die Miner das gar 
nicht  können,  sondern  alle  Bitcoin  Nutzer  da 
mitspielen müssten. Wegen 30000 BTC macht 
man  sowas  nicht.  Ausserdem  können  die  SR 
Nutzer das Geld ja zurückfordern, wenn es nur 
die  hinterlegte  Sicherheit  war  und  nicht  ins 
Eigentum von DPR übergegangen ist. Muss so 
ein  Anschreiben  an  die  Behörden  eine 
bestimmte  Form  haben,  damit  die  überhaupt 
drauf reagieren? Wie wäre es Vorschlagsweise 
mit: ... ;) Könnte aber auch das Geld der Käufer 
sein.  Ausserdem  wurden  auf  SR  nicht  nur 
Drogen  gehandelt  (sondern  auch  gefälschte 
Ausweise, Software, Services, ... ;D). Vielleicht 



hat der entsprechende Kunde dort auch noch gar 
nicht gehandelt, sondern nur mal eine Sicherheit 
für den potentiellen Handel hinterlegt. Title: Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet Post by: shitaifan2013 on October 07, 
2013,  10:10:43  AM das  hauptproblem an  der 
ganzen SR-thematik  ist  doch,  dass  die  büchse 
der pandora nun halt offen ist. auch wenn sicher 
einige  käufer/verkäufer  aktuell  verunsichert 
sind, wird es bis SR 2.0 nicht lange dauern. in 
der  diskussion  sind  aktuell  2-4  mögliche 
nachfolger,  zumal  es  ja  auch  noch  alte 
bestehende  konkurrenten  gibt.  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  klaus on October 07,  2013, 
10:37:32  AM  Quote  from:  shitaifan2013  on 
October  07,  2013,  10:10:43  AM  das 
hauptproblem  an  der  ganzen  SR-thematik  ist 
doch,  dass  die  büchse  der  pandora  nun  halt 
offen  ist.  auch  wenn  sicher  einige 
käufer/verkäufer aktuell verunsichert sind, wird 
es  bis  SR  2.0  nicht  lange  dauern.  in  der 



diskussion sind aktuell 2-4 mögliche nachfolger, 
zumal  es  ja  auch  noch  alte  bestehende 
konkurrenten gibt. Naja.... Vorgestern wurde auf 
/r/bitcoin eine neue OpenSource Software zum 
betreiben  eines  Marktplatzes  vorgestellt.  Ich 
habe zwar noch keinen Escrow entdeckt,  aber 
das  wird  sicher  bald  dazukommen.  BitWasp - 
Free  Open  Source  Bitcoin  Marketplace 
Software  http://www.youtube.com/watch? 
v=VJOVk5X7Rcg&feature=youtu.be 
https://github.com/Bit-Wasp/BitWasp  Damit 
kann jeder eine eigene SR aufziehen. LOL. Das 
ist die Hydra³³³ Title: Re: Breaking: Silk Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: mezzomix 
on October 07, 2013, 10:57:08 AM Und Du hast 
es  hier  angekündigt!  Ich  würde  mich  nicht 
wundern,  wenn irgend wann mal  in  UH sitzt, 
weil  ein  übereifriger  Ermittlungsbeamter  über 
Deine Ankündigung gestolpter ist und ihm seine 
Ausbildung und seine Erfahrung sagt, dass Du 
auch was mit der entsprechenden Handelsbörse 
zu tun haben musst. ;D Title: Re: Breaking: Silk 



Road  geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
herzmeister on October 07, 2013, 11:11:54 AM 
https://ip.bitcointalk.org/?u=http%3A  %2F
%2Fi.imgur.com 
%2FCHVoC4A.jpg&t=537&c=gzW_PzbYlFSc
3Q  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  klaus  on  October 
07, 2013, 11:30:25 AM Entweder man betreibt 
so einen Marktplatz inkl. aller Konsequenzen - 
also  hoher  Gewinn  und  hohes  Risiko.  Oder 
nicht.  Mich  interessiert  es  nicht  so  was  zu 
betreiben daher wird es nicht dazu kommen. Ich 
fand  den  Zeitpunkt  der  Veröffentlichung 
bezeichnend.  Der  Link  war 
http://www.reddit.com/r/Bitcoin/comments/1ns8
3y/bitwasp 
_free_open_source_bitcoin_marketplace/  -> 
Einen  Bitcoin  Open  Source  Marktplatz  zu 
bewerben  oder  sogar  zu 
entwickeln/mitzuentwickeln  ist  nicht  verboten. 
Ihn  als  Betreiber  für  illegale  Güter  zu 
verwenden  ist  was  völlig  anderes.  Vermutlich 



wolltest  Du  nur  ein  wenig  trollen.  So 
übertrieben Staatsunterwürfig/kniefällig schätze 
ich Dich nicht ein Mezzomix. #### Das echte 
Thema lautet eigentlich: Ist der 'Krieg gegen die 
Drogen' zum Schutz der Bürger oder weil alle 
(vor allem CIA, der US Staat und die riesige US 
Gefängnisindustrie)  sich  daran  dumm  und 
dämlich  verdienen?  Hast  Du  gewusst  das  die 
USA  weltweit  den  höchsten  Anteil  von 
Gefängnisinsassen  haben?  Vergiss  Nordkorea, 
Irak, Syrien, Lybien, China oder sonstwas. USA 
hat x mal (!) mehr verglichen mit Ihren 280 Mio 
Bürgern.  Die  haben  (und  es  gibt  inzwischen 
Bürgerrechtsbewegungen  die  das  anprangern) 
bei Hasch oder ähnlich harmlosem in manchen 
Staaten völlig  irre  Strafen.  Bei  uns bekommst 
Du  6  Monate  auf  Bewährung,  dort  für  die 
gleiche  Menge  75  Jahre  Haft.  In  Worten 
Fünfundsiebzig Jahre. Title: Re: Breaking: Silk 
Road  geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
mezzomix on October 07, 2013, 11:59:22 AM 
Mensch  klaus,  hast  Du  den  Smiley  nicht 



gesehen  ...  Ich  hatte  im  übrigen  auf  das 
Ermittlungsdokument  angespielt.  Der/die 
Ermittler  haben  sehr  viele  belastenden  Punkte 
mit  dieser  Null-Begründung 
(Ausbildung/Erfahrung)  angeführt.  Im  übrigen 
bin  ich  sowieso  der  Meinung,  dass  man  den 
Drogenverkauf  und  -konsum  freigeben  sollte, 
solange die Leute keinen Dritten schädigen. Bei 
den  legalen  Drogen  dürfen  sich  die 
Konsumenten  ja  auch  selbst  umbringen  und 
zahlen dafür sogar noch eine Sondersteuer. Ein 
guter  Teil  der  "Drogenkriminalität"  ist 
hausgemacht.  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
numismatist on October 07, 2013, 12:05:23 PM 
Quote  from:  klaus  on  October  07,  2013, 
11:30:25 AM Das echte Thema lautet eigentlich: 
Ist der 'Krieg gegen die Drogen' zum Schutz der 
Bürger oder weil alle (vor allem CIA, der US 
Staat  und  die  riesige  US  Gefängnisindustrie) 
sich daran dumm und dämlich verdienen? Hast 
Du gewusst das die USA weltweit den höchsten 



Anteil  von  Gefängnisinsassen  haben?  Vergiss 
Nordkorea,  Irak,  Syrien,  Lybien,  China  oder 
sonstwas.  USA hat  x  mal  (!)  mehr  verglichen 
mit Ihren 280 Mio Bürgern. Die haben (und es 
gibt  inzwischen  Bürgerrechtsbewegungen  die 
das  anprangern)  bei  Hasch  oder  ähnlich 
harmlosem  in  manchen  Staaten  völlig  irre 
Strafen.  Bei  uns  bekommst  Du 6  Monate  auf 
Bewährung, dort für die gleiche Menge 75 Jahre 
Haft. In Worten Fünfundsiebzig Jahre. Wieviel 
droht dem Dread Pirate Roberts eigentlich? Da 
war die Rede von 25 Jahren für Drogenhandel 
(obwohl  ich  eher  die  Meinung  vertrete,  das 
seine  Kunden  mit  dem  Handel  beschäftigt 
waren  ...  das  gleiche  was  man  auch  der  Post 
oder jeder Bank anlasten kann ... ) plus jeweils 
25  Jahre  für  jeden  Auftragsmord  (die  ohne 
Leichen,  wo der  Verhandlungspartner  ein  Cop 
war). Schätze das Angebot wird in der Art von 
"bis  zu  deinem  104.  Geburtstag  im  Knast 
verrotten, oder uns alle Gewinne überschreiben 
und  mit  20  Jahren  im Urteil  davon  kommen, 



dann  nach  10  Jahren  draussen  sein  bei  guter 
Führung  (ausser  wir  vermuten  noch  weitere 
BTCs)"  Ach,  Details:  Die  betreiben  auch 
Gefängnisse z.B.  im Irak (Abu-Ghuraib ist  da 
recht bekannt geworden) und anderswo (Syrien 
war glaube ich nur geplant) also sei vorsichtig 
was  du  schreibst.  Das  ist  voll  Ostblock,  die 
schlagen wild um sich. Title: Re: Breaking: Silk 
Road geseizet, Betreiber verhaftet Post by: klaus 
on  October  07,  2013,  12:12:46  PM  Der 
Guardian berichtet heute das das FBI versucht 
an die 600.000 Bitcoins (derzeit 80 Mio US$) 
zu  kommen die  DPR im Laufe  der  Zeit  über 
Fees  eingenommen  hat,  zu  kommen. 
http://www.theguardian.com/technology/2013/o
ct/07/fbibitcoin-  silk-road-ross-ulbricht  Quote 
When  Ross  Ulbricht,  known  as  Dread  Pirate 
Roberts  to  users  of  the  site,  was  arrested  last 
week, the FBI seized 26,000 Bitcoins belonging 
to Silk Road customers. But it also attempted, 
unsuccessfully,  to  claim  the  nearly  600,000  - 
thought  to  be  worth  around  $80m  -  which 



Ulbricht himself is thought to be holding. Quote 
“The FBI has not been able to get to Ulbricht’s 
personal  Bitcoin  yet,”  wrote  Hill.  An  FBI 
spokesperson said to Hill that the “$80m worth” 
that  Ulbricht  had  “was  held  separately  and  is 
encrypted”.  At  current  exchange  rates,  that 
represents slightly more than 5% of all bitcoins 
in  circulation.  Even  if  the  FBI  is  not  able  to 
transfer the money, merely having possession of 
the  wallet  file  itself  is  enough  to  prevent  the 
coins being spent. The Bureau is in a position 
equivalent to having seized a safe belonging to a 
suspect with no idea of the combination – and 
no hope of forcing it open any other way. Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  Queenvio  on  October  07, 
2013,  12:27:18  PM  Quote  from:  klaus  on 
October 07, 2013, 12:12:46 PM Der Guardian 
berichtet  heute  das  das  FBI  versucht  an  die 
600.000  Bitcoins  (derzeit  80  Mio  US$)  zu 
kommen die DPR im Laufe der Zeit über Fees 
eingenommen  hat,  zu  kommen. 



http://www.theguardian.com/technology/2013/o
ct/07/fbibitcoin-  silk-road-ross-ulbricht  Quote 
When  Ross  Ulbricht,  known  as  Dread  Pirate 
Roberts  to  users  of  the  site,  was  arrested  last 
week, the FBI seized 26,000 Bitcoins belonging 
to Silk Road customers. But it also attempted, 
unsuccessfully,  to  claim  the  nearly  600,000  - 
thought  to  be  worth  around  $80m  -  which 
Ulbricht himself is thought to be holding. Quote 
“The FBI has not been able to get to Ulbricht’s 
personal  Bitcoin  yet,”  wrote  Hill.  An  FBI 
spokesperson said to Hill that the “$80m worth” 
that  Ulbricht  had  “was  held  separately  and  is 
encrypted”.  At  current  exchange  rates,  that 
represents slightly more than 5% of all bitcoins 
in  circulation.  Even  if  the  FBI  is  not  able  to 
transfer the money, merely having possession of 
the  wallet  file  itself  is  enough  to  prevent  the 
coins being spent. The Bureau is in a position 
equivalent to having seized a safe belonging to a 
suspect with no idea of the combination – and 
no hope of forcing it open any other way. Das 



sind  5%  aller  Bitcoins,  hoffentlich  bleibt  der 
Kurs da auch so stabil. Title: Re: Breaking: Silk 
Road  geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
bernard75 on October  07,  2013,  12:39:02 PM 
Hier  nochmal  die  Adresse,  um dem FBI  eine 
schöne  Nachricht  zu  schicken: 
http://blockchain.info/address/1F1tAaz5x1HUX
rCNLbtM  Dqcw6o5GNn4xqX  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  klaus on October 07,  2013, 
12:53:20 PM @Queenvio man kann es auch von 
der anderen Seite sehen. 5% aller Bitcoins sind 
eingefroren. Glaubst Du das a) DPR dem FBI 
das Passwort  für die Wallets  verrät  (wird sich 
zeigen)  und glaubst  Du b)  das  das  FBI  diese 
dann  über  mtgox  (LOL  Achtung  6  Monate 
Wartezeit  für  die  Überweisung)  und/oder 
bitstamp verkauft. b kann ich mir beim besten 
Willen nicht  vorstellen.  Auch 80 mio sind für 
das  FBI  nur  Kleingeld.  Aber  600k Bitcoin  ist 
doch,  auch  für  das  FBI,  ein  Wort.  besonders 
wenn  man  an  +5  oder  +10  Jahre  denkt. 



@bernard75 ja,  ich  habe  das  die  letzten  Tage 
verfolgt  was da abgeht.  Echt  lustig.  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  Queenvio  on  October  07, 
2013,  12:59:35  PM  Also  dass  das  FBI  alles 
geben Dollar tauscht denke ich nicht,  dass sie 
hingegen das  Passwort  bekommen oder  schon 
haben  (Traue  der  NSA da  viel  zu)  denke  ich 
schon. Also gilt abzuwarten was damit passiert. 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  klaus  on  October 
07,  2013,  01:01:11  PM wozu NSA.  Zu teuer. 
Handtuch.  Liege.  Wasser.  Kostet  weniger  als 
100  Dollar.  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: Queenvio 
on October 07, 2013, 01:03:41 PM Quote from: 
klaus on October 07, 2013, 01:01:11 PM wozu 
NSA. Zu teuer. Handtuch. Liege. Wasser. Kostet 
weniger als 100 Dollar. Stimmt auch wieder :D 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  LiteCoinGuy  on 
October 07, 2013, 04:21:37 PM wenn der kerl 



schon  80  mio  hatte,  wieso  betreibt  er  dann 
"immer noch" diese seite? mit der kohle hätte er 
ein  schönes  leben  haben können :P Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  herzmeister  on  October  07, 
2013,  04:50:34  PM  ich  hatte  auch  schon 
vielleicht  'ne  halbe  million  euro  umsatz  in 
meinem berufsleben, aber musste dann doch das 
meiste  davon  wieder  abgeben  :P  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  klaus on October 07,  2013, 
05:42:50  PM  Quote  from:  LiteCoinGuy  on 
October 07, 2013, 04:21:37 PM wenn der kerl 
schon  80  mio  hatte,  wieso  betreibt  er  dann 
"immer noch" diese seite? mit der kohle hätte er 
ein schönes leben haben können :P Musst  Du 
alte  Interviews  lesen.  Er  hat  immer  gesagt  es 
geht  ihm  nicht  ums  Geld  sondern  darum das 
jeder  Mensch  ein  Recht  darauf  hat  das  zu 
kaufen  was  er  will  etc.  Er  hat  sich  auch  vor 
Bitcoin mit Austrian School, Ludwig von Mises 
und  solchen  Sachen  beschäftigt.  Das  ist  der 



Grund warum viele sagen er war ein Held. Er 
stand  scheinbar  hinter  Bitcoin.  Ich  habe  mich 
nicht ernsthaft damit beschäftigt, kann auch gut 
sein das etwas nicht stimmt. Allerdings glaube 
ich schon der DPR kein simpler Gangster war 
der nur auf US$ aus wahr. 1.000 US$ Miete hat 
er  mit  einem  anderen  bezahlt  für  deren 
Wohnung.  Er  hat  die  SR  Bitcoins  scheinbar 
kaum angefasst. Kein Luxusleben, kein nichts. 
In einem Interview erinnere ich mich gelesen zu 
haben  das  er  lebenslange  Haft  für 
wahrscheinlich hält, doch die Sache ist es ihm 
Wert SR zu erhalten und der Menschheit diese 
Plattform  zu  bieten.  Title:  Re:  Breaking:  Silk 
Road  geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
bernard75 on October  07,  2013,  06:36:51 PM 
Quote  from:  klaus  on  October  07,  2013, 
05:42:50  PM  Ich  habe  mich  nicht  ernsthaft 
damit beschäftigt, kann auch gut sein das etwas 
nicht  stimmt.  Das  stimmt  schon,  aus  den 
wenigen  Statements  und Interviews  geht  ganz 
klar  hervor,  dass  er  das  aus  Überzeugung 



gemacht  hat  und  sich  auch  ernsthaft  mit  den 
Gründen  und  Ramifikationen  auseinander 
gesetzt hat. Deswegen sind auch viele über die 
angeblichen Anschuldigungen der  StAnw über 
die Auftragsmorde so erstaunt  und erschüttert. 
Keine  Ahnung  ob  das  stimmt,  aber  es  ist 
sicherlich  einfach  öffentlichkeitswirksamer 
einen skrupellosen Gangster an den Pranger zu 
stellen, als einen libertären Humanisten. Quote 
from: klaus on October 07, 2013, 05:42:50 PM 
In einem Interview erinnere ich mich gelesen zu 
haben  das  er  lebenslange  Haft  für 
wahrscheinlich hält, doch die Sache ist es ihm 
Wert SR zu erhalten und der Menschheit diese 
Plattform zu bieten.  Wenn der  Staat  mit  allen 
seinen Anklagepunkten durchkommt, dann kann 
er  auch  tatsächlich  soviel  erwarten.  Aber  die 
haben  ihre  Hausaufgaben  garantiert  wieder  so 
schluderig  reverseauthentificated,  dass  er  auch 
gute  Chancen  hat  völlig  unbehelligt 
davonzukommen.  Title:  Re:  Breaking:  Silk 
Road  geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 



weaknesswaran on October 07, 2013, 07:20:32 
PM Einen seiner Mitbewohner haben Sie auch 
interviewt, er meinte er hat sogut wie nie sein 
Zimmer  verlassen.  Vor  ein  paar  Monaten  war 
Silkroad  ja  schonmal  down  und  der  Kurs  ist 
dadurch abgesackt. Kann sich noch jemand an 
das  Datum  erinnern?  War  das  eventuell  der 
Zeitpunkt  wo  das  FBI  den  Server  gespiegelt 
hat?  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  klaus  on  October 
07, 2013, 07:29:42 PM Habe eben nochmal sein 
Statement  bzgl.  Atlantis  Schließung  gelesen. 
War  also  das  letzte  oeffentliche  Statement 
(außerhalb  der  SR  community)  vor  ein  paar 
Wochen.  Das  ist  kein  Marketing-blabla  eines 
"Geschäftsmanns"  -  da  schwingt  viel 
Überzeugung  mit. 
http://www.reddit.com/r/SilkRoad/comments/1
mtcb1/dpr_ 
atlantis_spokesman_on_the_atlantis_shutdown/ 
There has been more than one occasion where I 
have wanted to quit as well. Without going into 



details,  the  stress  of  being DPR is  sometimes 
overwhelming.  What  keeps  me  going  is  the 
understanding  that  what  we are  doing  here  is 
more important than my insignificant little life. I 
believe  what  we  are  doing  will  have  rippling 
effects  for  generations  to  come  and  could  be 
part of a monumental shift in how human beings 
organize and relate to one another. I have gone 
through  the  mental  exercise  of  spending  a 
lifetime in prison and of dying for this cause. I 
have  let  the  fear  pass  through  me  and  with 
clarity commit myself fully to the mission and 
values outlined in the Silk Road charter. If you 
haven't read it yet, please do. Here is the link: 
silkroadvb5piz3r.onion/silkroad/charter  The 
bottom line is... Silk Road is here to stay so long 
as there is  breath in my lungs,  a spark in my 
mind, and fire in my heart. I know many of you 
in this community feel the same way and is an 
honor  to  stand  beside  you  here.  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  bernard75  on  October  07, 



2013,  07:38:23  PM  Quote  from:  klaus  on 
October 07, 2013, 07:29:42 PM Here is the link: 
<i>Linking to illegal sites is forbidden. If you 
bypass  this  censorship,  you  will  be 
banned.</i>.onion/silkroad/charter  Muahahaha, 
schöne  Regeln  sind  das  hier,  anscheinend  ist 
alles was aus der Zwiebel kommt illegal. Aber 
ich  mach  mir  da  eh  keine  Illusionen  und  der 
theymos  hat  die  Nutzerdaten  von  altoid 
garantiert  ohne  Augenzwinkern  herausgerückt, 
Hauptsache  er  kann  weiter  seine  Spenden 
kassieren.  BTW: 
https://blockchain.info/tx/c99eab8a071d91ce60
de038c0d6 
bff8a51d9f566ef977edc91f6bcf091b7c06f 
"Public  Note:  Eu  sou  do  Brasil...  Eu  quero 
expressar  minha  opinião  sobre  a  drogas...  o 
governo prende quem vende drogas só por causa 
que não da lucro para o governo... então acaba 
com com o cigarro com as bebidas alcoólicas..." 
Grob: Die Regierung verbieten das nur, weil sie 
nichts daran verdient. Title: Re: Breaking: Silk 



Road  geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
weaknesswaran on October 07, 2013, 07:50:03 
PM  Quote  from:  bernard75  on  October  07, 
2013,  07:38:23  PM  BTW: 
https://blockchain.info/tx/c99eab8a071d91ce60
de038c0d6 
bff8a51d9f566ef977edc91f6bcf091b7c06f 
"Public  Note:  Eu  sou  do  Brasil...  Eu  quero 
expressar  minha  opinião  sobre  a  drogas...  o 
governo prende quem vende drogas só por causa 
que não da lucro para o governo... então acaba 
com com o cigarro com as bebidas alcoólicas..." 
Grob: Die Regierung verbieten das nur, weil sie 
nichts daran verdient. Das hat der sich aber was 
kosten lassen...  Title: Re: Breaking: Silk Road 
geseizet,  Betreiber verhaftet  Post  by: klaus on 
October  07,  2013,  07:53:29  PM  google 
translate:  Quote  Ich  bin  aus  Brasilien  ...  Ich 
möchte meine Meinung zu Drogen äußern ... die 
Regierung  hält  diejenigen,  die  Drogen  zu 
verkaufen, nur weil sie nicht von der Regierung 
zu tun Gewinn ... endet dann mit der Zigarette 



mit  Alkohol  ...  ich  denke  das  war  ein 
kommafehler.  er  wollte  sicher  nur  0,000253 
oder  so  überweisen.  Title:  Re:  Breaking:  Silk 
Road geseizet, Betreiber verhaftet Post by: klaus 
on October 07, 2013, 08:31:38 PM Quote from: 
klaus on October 02, 2013, 05:24:40 PM Soweit 
ich  mal  gelesen habe  hat  DPR vor  12 bis  18 
Monaten alles an jemand anderen übergeben der 
die gleiche Gesinnung hatte (freier handel etc.). 
War das evtl. Quatsch? Wenn nein ist was an der 
Story faul. Mal sehen. Wird die Tage jetzt sicher 
viel  an  Infos  rauskommen.  Hier  hat  jemand 
anderes  dieses  Thema  aufgegriffen: 
https://www.rossulbricht.org/multiple-
dreadpirates-  roberts-eileen-ormsby-inquires-
before-and-afterthe-  bust/  Title:  Re:  Breaking: 
Silk Road geseizet, Betreiber verhaftet Post by: 
klaus on October 08, 2013, 05:43:08 AM Silk 
Road 2.0: A concept of distributed anonymous 
marketplace  https://github.com/goshakkk/silk-
road-2.0- concept Title: Re: Breaking: Silk Road 
geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 



LiteCoinGuy  on  October  08,  2013,  11:37:41 
AM Scheinbar bin ich einer der wenigen, die die 
verfolgung  und  schließung  solcher 
drogenbörsen  begrüßen.  Der  verweis  darauf, 
dass  der  staat  auch  drogen  verkauft  (tabak, 
alkohol) ist naiv. Es ist gut für bitcoin und für 
die gesellschaft das SR weg ist. Ich bin mir aber 
bewusst, dass es natürlich neue SRs geben wird. 
Daneben hier noch eine nachricht: FBI verhaftet 
mutmaßlichen  Top-Dealer  der  Silk  Road 
http://m.spiegel.de/netzwelt/web/a-926668.html 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  mezzomix  on 
October  08,  2013,  11:43:35  AM Quote  from: 
LiteCoinGuy  on  October  08,  2013,  11:37:41 
AM Scheinbar bin ich einer der wenigen, die die 
verfolgung  und  schließung  solcher 
drogenbörsen  begrüßen.  Der  verweis  darauf, 
dass  der  staat  auch  drogen  verkauft  (tabak, 
alkohol) ist naiv. Es ist gut für bitcoin und für 
die  gesellschaft  das  SR  weg  ist.  Der  Staat 
verkauft  keine  Drogen  er  verbietet  bei  einem 



Teil der Drogen den verkauf nicht und kassiert 
mit.  Ich  würde  es  begrüssen,  wenn  man  den 
Rest von dem Scheiss auch legal kaufen könnte, 
dann  bräuchte  es  auch  kein  SR  mehr.  Die 
Händler dürfen gerne auch BTC nehmen. Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  herzmeister  on  October  08, 
2013, 11:49:13 AM Quote from: LiteCoinGuy 
on October 08,  2013,  11:37:41 AM Scheinbar 
bin  ich  einer  der  wenigen,  die  die  verfolgung 
und schließung solcher drogenbörsen begrüßen. 
Der verweis darauf, dass der staat auch drogen 
verkauft (tabak, alkohol) ist naiv. Es ist gut für 
bitcoin und für die gesellschaft das SR weg ist. 
http://www.fee.org/the_freeman/detail/how-the-
silk-roadshutdown-  makes-everyone-less-safe 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  klaus  on  October 
08, 2013, 11:51:34 AM Quote from: mezzomix 
on October  08,  2013,  11:43:35 AM Der  Staat 
verkauft  keine  Drogen  Du scheinst  nicht  sehr 
viel über die CIA zu wissen -> Air America war 



keine  Hollywood  Erfindung. 
http://de.wikipedia.org/wiki/Drogenhandel#Geh
eimdienste Die CIA und das Heroin: Weltpolitik 
durch  Drogenhandel 
http://www.amazon.de/Die-CIA-das-Heroin- 
Drogenhandel/dp/3861506084  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  klaus on October 08,  2013, 
11:56:52  AM  Quote  from:  herzmeister  on 
October  08,  2013,  11:49:13  AM 
http://www.fee.org/the_freeman/detail/how-the-
silk-roadshutdown-  makes-everyone-less-safe 
Danke Herzmeister. Das habe ich heute morgen 
auch gelesen und wollte  darauf  verweisen.  Ist 
echt lesenswert. Und eigentlich plausibel. tl;dr: 
Die  schließung  der  SR  hat  die  Welt  wieder 
unsicherer gemacht da nun die Käufer wieder an 
die gefährlichen Plätze gezwungen werden. Bei 
SR waren sie in einer gewissen Weise geschützt. 
Trotzdem ist  zu bemerken das SR mit  seinem 
Umsatz von $30 Mio bis $45 Mio nur 0.075 % 
des Jährlichen $60 Mrd Marktes alleine in den 



USA  ausgemacht  hat.  Guter  Kommentar 
drunter:  "Cryptoanarchy is  a way to show the 
world how freedom works. The Silk Road was 
an  example  of  a  True  Free  Market  where 
consenting  adults  peacefully  and  voluntarily 
exchange"  LiteCoinGuy,  natürlich  war  die  SR 
Schließung  für  die  Reputation  der  Bitcoin  im 
Mainstreambereich  positiv,  und  daher  zu 
begrüßen. Aber so einfach ist das ganze Thema 
eben  nicht.  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: mezzomix 
on October 08, 2013, 01:51:39 PM Quote from: 
klaus on October 08, 2013, 11:51:34 AM Quote 
from: mezzomix on October 08, 2013, 11:43:35 
AM Der Staat  verkauft  offiziell  keine Drogen 
Du  scheinst  nicht  sehr  viel  über  die  CIA zu 
wissen  ->  Air  America  war  keine  Hollywood 
Erfindung. Dann eben klarer ausgedrückt. Dass 
Geheimdienste  ein  Scheissdreck  auf 
irgendwelche  Gesetze  (egal  ob  Drogenhandel, 
Erpressung,  Datenschutz  oder  Mord  im Inund 
Ausland)  geben  dürfte  inzwischen  ja  sowieso 



jedem klar sein. Title: Re: Breaking: Silk Road 
geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
SebastianJu on October 08, 2013, 01:59:25 PM 
As long as the drug trading is forbidden nothing 
good comes  from connecting  bitcoins  to  drug 
trading. This only would lead to stupid old mans 
screaming  that  bitcoins  has  to  be  forbidden. 
Even though bitcoin cant be forbidden so easily 
it would hurt the bitcoinprice very much. And a 
currency that cant be used to buy many things it 
not really useful in the long run. The only way i 
would find it ok for bitcoins connected to drugs 
is, when drugs are legal. The war on drugs in 
lost and when america tried to forbid alcohol it 
had the same effect it has today. Criminals took 
over  the  business.  Title:  Re:  Breaking:  Silk 
Road  geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
LiteCoinGuy  on  October  08,  2013,  04:49:29 
PM  Quote  from:  herzmeister  on  October  08, 
2013, 11:49:13 AM Quote from: LiteCoinGuy 
on October 08,  2013,  11:37:41 AM Scheinbar 
bin  ich  einer  der  wenigen,  die  die  verfolgung 



und schließung solcher drogenbörsen begrüßen. 
Der verweis darauf, dass der staat auch drogen 
verkauft (tabak, alkohol) ist naiv. Es ist gut für 
bitcoin und für die gesellschaft das SR weg ist. 
http://www.fee.org/the_freeman/detail/howthe- 
silk-road-shutdown-makes-everyone-less-safe 
das  trifft  eher  meine  zustimmung:  "Beware 
turning  drug  dealers  into  folk  heroes"  "The 
‘pirates’  behind  the  Silk  Road  website  are 
deluded if  they think they are standing up for 
freedom  Look,  if  I  were  a  multi-  millionaire 
online drug dealer, I’d probably pretend it was 
all about the politics, too. Of a morning, in the 
bathroom, I just think it would make it a little 
easier  to  look  at  myself  in  the  mirror." 
http://www.thetimes.co.uk/tto/opinion/columnist
s/hugorifki  nd/article3889234.ece  snowden  ist 
ein  held  wenn  man so  will,  aber  nicht  dieser 
drogendealer  der  nur  reibach  machen  wollte. 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber verhaftet Post by: lassdas on October 
08,  2013,  04:56:50  PM  Quote  from: 



LiteCoinGuy  on  October  08,  2013,  04:49:29 
PM snowden ist ein held wenn man so will, aber 
nicht  dieser  drogendealer  der  nur  reibach 
machen wollte. Mit Snowden geb ich Dir recht 
und  den  "Piraten"  zum  Helden  zu  stylisieren 
find ich auch total bekloppt, aber zu behaupten, 
er wäre ein Drogendealer ist genauso bekloppt, 
er  hat  Drogendealern  nur  eine  Plattform 
geboten, dadurch wird er nicht selbst zu einem. 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  herzmeister  on 
October  08,  2013,  04:57:14  PM  Quote  from: 
LiteCoinGuy  on  October  08,  2013,  04:49:29 
PM das trifft eher meine zustimmung: "Beware 
turning  drug  dealers  into  folk  heroes"  "The 
‘pirates’  behind  the  Silk  Road  website  are 
deluded if  they think they are standing up for 
freedom  Look,  if  I  were  a  multi-  millionaire 
online drug dealer, I’d 
probably pretend it  was all  about  the politics, 
too. Of a morning, in the bathroom, I just think 
it would make it a little easier to look at myself 



in  the  mirror." 
http://www.thetimes.co.uk/tto/opinion/columnist
s/hugorifki  nd/article3889234.ece  sowas  kann 
auch nur von hinter einer paywall hervorgebellt 
kommen  :P  aber  im  ernst,  das  ist  ein 
strohmannargument,  von  heldenverehrung  hat 
niemand geredet. Title: Re: Breaking: Silk Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: Salazarian 
on October 09, 2013, 03:21:36 AM Quote from: 
LiteCoinGuy  on  October  08,  2013,  11:37:41 
AM Scheinbar bin ich einer der wenigen, die die 
verfolgung  und  schließung  solcher 
drogenbörsen  begrüßen.  Der  verweis  darauf, 
dass  der  staat  auch  drogen  verkauft  (tabak, 
alkohol) ist naiv. Es ist gut für bitcoin und für 
die gesellschaft das SR weg ist. Ich bin mir aber 
bewusst, dass es natürlich neue SRs geben wird. 
Daneben hier noch eine nachricht: FBI verhaftet 
mutmaßlichen  Top-Dealer  der  Silk  Road 
http://m.spiegel.de/netzwelt/web/a-926668.html 
Nicht  ganz,  ich  begrüße  es  genauso  herzlich! 
Ich sehe das als Schande , dass Cryptocirrency 



mit so einer Absicht genutzt wird. viele schauen 
auch nicht über DEB Tellerrand , was so eine 
Drogenpolitik verursacht. Jahr für Jahr nehmen 
Drogendelikten  im  RL  die  Überhand  teils 
zwischen 50- 80%. Und soziologisch ist dies ein 
degenerativer Schritt  für die Gesellschaft denn 
es  verarmt  letzten  Endes  ALLE  in  der 
Gesellschaft.  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
shitaifan2013  on  October  09,  2013,  04:19:11 
AM  Quote  from:  Salazarian  on  October  09, 
2013, 03:21:36 AM Quote from: LiteCoinGuy 
on October 08,  2013,  11:37:41 AM Scheinbar 
bin  ich  einer  der  wenigen,  die  die  verfolgung 
und schließung solcher drogenbörsen begrüßen. 
Der verweis darauf, dass der staat auch drogen 
verkauft (tabak, alkohol) ist naiv. Es ist gut für 
bitcoin und für die gesellschaft das SR weg ist. 
Ich bin mir aber bewusst, dass es natürlich neue 
SRs  geben  wird.  Daneben  hier  noch  eine 
nachricht:  FBI  verhaftet  mutmaßlichen  Top-
Dealer  der  Silk  Road 



http://m.spiegel.de/netzwelt/web/a-926668.html 
Nicht  ganz,  ich  begrüße  es  genauso  herzlich! 
Ich sehe das als Schande , dass Cryptocirrency 
mit so einer Absicht genutzt wird. viele schauen 
auch nicht über DEB Tellerrand , was so eine 
Drogenpolitik verursacht. Jahr für Jahr nehmen 
Drogendelikten  im  RL  die  Überhand  teils 
zwischen 50- 80%. Und soziologisch ist dies ein 
degenerativer Schritt  für die Gesellschaft denn 
es  verarmt  letzten  Endes  ALLE  in  der 
Gesellschaft. hast du da echte zahlen zu oder ist 
das  mehr  so  bauchgefühl?  ;D  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  mezzomix  on  October  09, 
2013, 05:12:02 AM Quote from: Salazarian on 
October 09, 2013, 03:21:36 AM ... was so eine 
Drogenpolitik verursacht. Jahr für Jahr nehmen 
Drogendelikten  im  RL  die  Überhand  ...  Das 
sehe ich als das Problem an. Ob die Anzahl der 
Delikte  steigen  oder  sinken  kann  ich  nicht 
sagen,  aber  erst  durch  die  fehlgeschlagene 
Drogenpolitik werden es überhaupt Delikte. Ich 



lehne  es  ab,  dass  das  Ziel  der  Rechtsordnung 
sein sollte, die Leute vor sich selbst zu schützen. 
Dafür sollte sie unbeteiligte Dritte schützen. Die 
jetzige  Drogenpolitik  macht  es  gerade 
umgekehrt:  Sie  versucht  die 
Drogenkonsumenten vor sich selbst zu schützen 
und  nimmt  dabei  eine  Schädigung  Dritter  in 
kauf  oder  fördert  sie  auch  noch.  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  klaus on October 09,  2013, 
05:32:34  AM  Quote  from:  Salazarian  on 
October 09, 2013, 03:21:36 AM Nicht ganz, ich 
begrüße es genauso herzlich! Ich sehe das als 
Schande  ,  dass  Cryptocirrency  mit  so  einer 
Absicht genutzt wird. viele schauen auch nicht 
über  DEB  Tellerrand  ,  was  so  eine 
Drogenpolitik verursacht. Jahr für Jahr nehmen 
Drogendelikten  im  RL  die  Überhand  teils 
zwischen 50-80%. Und soziologisch ist dies ein 
degenerativer Schritt  für die Gesellschaft denn 
es  verarmt  letzten  Endes  ALLE  in  der 
Gesellschaft.  1)  Legasthenie  ist  heilbar  2)  bei 



Cryptocurrency  ist  es  eine  Schande,  bei  US$/ 
€uro/Yen/Rupie  usw.  ist  es  OK?  3) 
"soziologisch ist  dies ein degenerativer Schritt 
für die Gesellschaft" - wie Prostitution ist 'der 
Rausch' uralt. Es gab beides schon viele tausend 
Jahre  vor  Christi  Geburt  und  es  wird  beides 
immer geben, solange die Menschheit existiert. 
Der 'Krieg gegen die Drogen' ist das Problem. 
Nicht  die  Drogen.  Da  mit  diesem Krieg  aber 
sehr, sehr viel Geld verdient wird sehe ich keine 
Chance  das  er  irgendwann  beigelegt  werden 
wird.  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  herzmeister  on 
October  09,  2013,  06:44:44  AM Quote  from: 
klaus on October 09,  2013, 05:32:34 AM 'der 
Rausch' uralt. Es gab beides schon viele tausend 
Jahre vor Christi Geburt Gutes Stichwort, weil 
im  wahrsten  Sinne  des  Wortes: 
https://www.youtube.com/watch?v=suBqqpez_-
I  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  klaus  on  October 
09,  2013,  06:50:34  AM OK.  Ich  versuche  es 



politisch  korrekter:  Ich  vermute  lange  vor 
Erfindung des Rads, sogar vor der Entdeckung 
des Feuers wurde der Rausch entdeckt und so 
oft wie möglich wiederholt. Title: Re: Breaking: 
Silk Road geseizet, Betreiber verhaftet Post by: 
shitaifan2013  on  October  09,  2013,  06:55:50 
AM  Der  "Rausch"  ist  wahrscheinlicher  mit 
einer  der  Gründe  für  die  Sesshaftwerdung 
unserer Spezies - ohne Rausch kein Internet 8) 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber verhaftet Post by: bitcats on October 
09,  2013,  08:31:05  AM  Quote  from: 
shitaifan2013  on  October  09,  2013,  06:55:50 
AM  Der  "Rausch"  ist  wahrscheinlicher  mit 
einer  der  Gründe  für  die  Sesshaftwerdung 
unserer Spezies - ohne Rausch kein Internet 8) 
http://www.buceriuskunstforum.de/ausstellung/
dionysos/  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: Zephir on 
October 09, 2013, 09:21:10 AM Der "Rausch" 
ist  höchstwahrscheinlich  sogar  dafür 
verantwortlich, dass sich der Mensch überhaupt 



zu  einem  sozialen  Wesen  entwickelt  hat. 
Vereinfacht gesagt: "Vor dem ersten Rausch war 
das Ego, danach Gott." Title: Re: Breaking: Silk 
Road  geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
SanicLeHegehog on October 09, 2013, 12:51:42 
PM  Quote  from:  klaus  on  October  07,  2013, 
07:23:02 AM Was für eine Schwachsinns-Idee: 
Should miners collude to steal funds from wallet 
confiscated  by  US  government? 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=306809.0 Erlaubt das btc-Protokoll, dass 
eine nicht signierte tx von der Mehrheit der user 
akzeptiert wird? @topic: Mit dem Verbot des zu 
sich  nehmens  von was  auch  immer  dehnt  der 
Staat seinen Besitzanspruch auf unsere Koerper 
aus.  Wer  gerne  Eigentum  weltlicher  Fuehrer 
sein moechte, darf jetzt natuerlich jubeln. Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  SebastianJu on October  09, 
2013,  09:08:21  PM  Quote  from: 
SanicLeHegehog on October 09, 2013, 12:51:42 
PM  Quote  from:  klaus  on  October  07,  2013, 



07:23:02 AM Was für eine Schwachsinns-Idee: 
Should miners collude to steal funds from wallet 
confiscated  by  US  government? 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=306809.0 Erlaubt das btc-Protokoll, dass 
eine nicht signierte tx von der Mehrheit der user 
akzeptiert wird? @topic: Mit dem Verbot des zu 
sich  nehmens  von was  auch  immer  dehnt  der 
Staat seinen Besitzanspruch auf unsere Koerper 
aus.  Wer  gerne  Eigentum  weltlicher  Fuehrer 
sein  moechte,  darf  jetzt  natuerlich  jubeln. 
Stimmt ja nun nicht ganz... wenn es dann schief 
ging  will  derjenige  ja  auch  doch  lieber 
gesundheitlich versorgt werden, da ist der Staat, 
bzw  die  Allgemeinheit  dann  wieder  gut.  Mal 
davon  abgesehen  was  echte  Abhängigkeit  mit 
dem Umfeld desjenigen anrichtet. Das ist aber 
auch ähnlich bei Alkohol. Auf jeden Fall wäre 
eine  Legalisierung  besser  als  die 
Kriminalisierung,  welche  nur  die  Kriminalität 
fördert.  Wenn man das besteuern könnte dann 
würde der Staat von dem Geld, wenn er denn 



will,  auch viel  besser helfen um Süchtigen da 
raus  zu helfen.  Die  Alkoholprohibition  in  den 
USA  sollte  eigentlich  gezeigt  haben  dass 
Verbote  eher  negative  Folgen  und keineswegs 
das  Ende  von  Drogen  bedeuten.  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  mezzomix  on  October  10, 
2013, 05:05:55 AM Quote from: SebastianJu on 
October 09, 2013, 09:08:21 PM Stimmt ja nun 
nicht  ganz...  wenn  es  dann  schief  ging  will 
derjenige  ja  auch  doch  lieber  gesundheitlich 
versorgt  werden,  da  ist  der  Staat,  bzw  die 
Allgemeinheit  dann  wieder  gut.  Mal  davon 
abgesehen  was  echte  Abhängigkeit  mit  dem 
Umfeld desjenigen anrichtet. Das ist aber auch 
ähnlich  bei  Alkohol.  Die 
Gesundheitsversorgung  springt  aber  ebenfalls 
für  Hobbysportler,  unsportliche  Zeitgenossen 
und  unvorsichtige  Verkehrsteilnehmer  ein. 
Insofern  kann  das  kein  Argument  sein.  Bei 
einigen Drogen dürfte die teuerste Behandlung 
im  Augenblick  sogar  die  Drogentherapie 



aufgrund  der  Kriminalisierung  sein.  Bei 
manchen  Substanzen  ist  die  statistische 
Lebenswerwartung sowieso nicht mehr hoch, da 
erledigt  sich  das  Problem  der 
Krankheitsversorgung dann schnell  von selbst. 
Die meisten Schäden im Umfeld werden meiner 
Meinung  nach  ebenfalls  durch  die 
Kriminalisierung angerichtet. Dadurch wird der 
Preis für teilweise billigste Chemie viel zu hoch 
gehalten  und  sorgt  in  der  Folge  für  eine 
entsprechende Beschaffungskriminalität bei den 
Konsumenten.  Ein eindrucksvolles  Beispiel  ist 
für mich die Prohibition in den USA, wo einige 
ideologischen Meinungen bezüglich des Verbots 
experimentell  wiederlegt  wurden.  Daneben 
bezweifle  ich,  dass  andere  Drogen  bei  einer 
Legalisierung  jemals  die  Grössenordnung  von 
Alkohol und Tabak erreichen werden. Title: Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet Post by: numismatist on October 10, 
2013, 06:35:30 AM Quote from: mezzomix on 
October  10,  2013,  05:05:55  AM  Die  meisten 



Schäden  im  Umfeld  werden  meiner  Meinung 
nach  ebenfalls  durch  die  Kriminalisierung 
angerichtet. Dadurch wird der Preis für teilweise 
billigste Chemie viel zu hoch gehalten und sorgt 
in  der  Folge  für  eine  entsprechende 
Beschaffungskriminalität bei den Konsumenten. 
Billich  sicherlich,  aber  denk  auch  mal  an  die 
Pharmaindustrie!  Den  Wirtschaftsstandort  ... 
Belgien! Die Arbeitsplätze!  Quote Tue Jun 18 
2013  [l]  Wo  haben  die  mexikanischen 
Drogenkartelle eigentlich ihr Ephedrin her, für 
die  Meth-  Produktion?  Aus  Belgien,  wie  sich 
rausstellt.  Es  geht  um  70  Millionen  Pillen 
innerhalb von 2 Jahren. Ziel war eine Firma in 
Mexiko,  die  sich  später  als  nicht  existierend 
herausstellte.  Die  Pharmafirma sieht  sich  jetzt 
als Opfer von Kriminellen, weil der Typ auf der 
Gegenseite  sogar  Chemie-Großhandels-
Lizenzen vorweisen konnte. Wofür man soviel 
Ephedrin  sonst  braucht,  die  Frage  stellte  sich 
wohl niemand. Title:  Re: Breaking: Silk Road 
geseizet,  Betreiber verhaftet  Post  by: klaus on 



October  10,  2013,  07:07:07  AM 
http://www.forbes.com/sites/ryanmac/2013/10/0
9/livingwith-  ross-ulbricht-housemates-say-
they-saw-no-clues-ofsilk-  road-or-the-dread-
pirate-roberts/  Ein  3  Seiten-Bericht  seiner 
Mitbewohner. Je mehr ich jetzt im Nachhinein 
über DRP lese je sympatischer wird er mir. Als 
Pirate40 hops ging wurde danach ja klar was er 
eigentlich für ein Opfer war. Ein richtiger Depp. 
Bei DPR ist es völlig anders. Für mich absolut 
authentisch mit den Interviews die er früher gab 
und  der  bekannten  Statements  zu  seinen 
Überzeugungen. Title: Re: Breaking: Silk Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: Salazarian 
on October 12, 2013, 09:44:30 PM Quote from: 
klaus on October 09, 2013, 05:32:34 AM Quote 
from: Salazarian on October 09, 2013, 03:21:36 
AM  Nicht  ganz,  ich  begrüße  es  genauso 
herzlich!  Ich  sehe  das  als  Schande  ,  dass 
Cryptocirrency  mit  so  einer  Absicht  genutzt 
wird.  viele  schauen  auch  nicht  über  DEB 
Tellerrand  ,  was  so  eine  Drogenpolitik 



verursacht.  Jahr  für  Jahr  nehmen 
Drogendelikten  im  RL  die  Überhand  teils 
zwischen 50-80%. Und soziologisch ist dies ein 
degenerativer Schritt  für die Gesellschaft denn 
es  verarmt  letzten  Endes  ALLE  in  der 
Gesellschaft.  1)  Legasthenie  ist  heilbar  2)  bei 
Cryptocurrency  ist  es  eine  Schande,  bei  US$/
€uro/Yen/Rupie  usw.  ist  es  OK?  3) 
"soziologisch ist  dies ein degenerativer Schritt 
für die Gesellschaft" - wie Prostitution ist 'der 
Rausch' uralt. Es gab beides schon viele tausend 
Jahre  vor  Christi  Geburt  und  es  wird  beides 
immer geben, solange die Menschheit existiert. 
Der 'Krieg gegen die Drogen' ist das Problem. 
Nicht  die  Drogen.  Da  mit  diesem Krieg  aber 
sehr, sehr viel Geld verdient wird sehe ich keine 
Chance  das  er  irgendwann  beigelegt  werden 
wird.  1)  War mit  nem Schrotti  Smartphone 2) 
Habe ich das gesagt? Nein! Genauso ist es für 
Geld eine Schande, aber wo man dachte,  dass 
Bitcoin  ein  Zeitalter  entfacht,  welches  etwas 
menschliche  Vernunft  beherbergt,  da  habe  ich 



mich  getäuscht!  3)  Damals  hatte  man  sehr 
wenig  Vernunft!  Heute  besitzen  wir  mehr 
Inteligenz  und  die  Mittel  zur  ultimativen 
Einsicht  der  menschlichen  Psychologie  und 
müssten verstehen ,was gut und was schlecht für 
uns  ist!  Du  willst  doch  nicht  ernsthaft 
argumentieren,  es  gibt  keine  guten  und 
schlechten  Taten?  Ausgerechnet  durch  solche 
Gedanken  werden  überhaupt  solche  toleranten 
Systeme  erlaubt!  Man  darf  so  einen 
gesellschaftlichen  und  soziologischen  Wandel 
nicht akzeptieren! Die Gesellschaft ändert sich 
auch nur ,wenn das Individuum an sich bereit 
ist, sich zu ändern! Allenfalls ist man Opfer des 
Systems Das habe ich indirekt auch angedeutet, 
es  geht  doch  nicht  um  die  Drogen  selbst, 
sondern die exekutive und teils fehlschlagende 
Gewalt  des  Staates  und  die  Menschen,  die 
behaupten, das ist normal und muss akzeptiert 
werden! Nunja, das kann man bei Amerika nicht 
erwarten  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet,  Betreiber verhaftet  Post  by: klaus on 



October 13, 2013, 02:04:18 PM 1) achso. Dann 
entschuldige. 2) 'wo man dachte' ? Ich z.b. habe 
bei Bitcoin keine schönere Heile Welt erwartet. 
Ist  genauso  Geld  wie  anderes,  nur  anders  - 
Lach.  Eben  Besser.  Aber  hast  Recht,  viele 
andere hatten diese Hoffnung. 3) Ich denke wir 
liegen gar nicht auseinander. Ich sage der Krieg 
gegen die Drogen ist das Problem. Du sagts das 
wir heute weiter sind - ich beobachte das viele 
gerade damit nicht klar kommen, Psychologen 
benötigen  und  andere  sich  durch  Rausch 
'raushalten'. Wir betrachten verschiedene Dinge. 
Und  ich  vermute  Du  hast  eine  professionelle 
Ausbildung in dem Bereich. Ich habe das nicht. 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  klaus  on  October 
15, 2013, 06:13:00 AM Das erste Interview in 
Oakland’s  Glenn  Dyer  Gefängnis: 
http://www.forbes.com/sites/ryanmac/2013/10/1
4/whatwe-  learned-from-the-first-jailhouse-
interview-withalleged-  silk-road-leader-ross-
ulbricht/ - anders als der Titel es verspricht gibt 



es aber keinerlei Inhalt. Hier steht schon mehr: 
http://www.modernluxury.com/sanfrancisco/ 
story/jail-visit-the-alleged-dread-pirate-roberts 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  klaus  on  October 
19, 2013, 04:13:42 AM 8 Seiten, in Worten acht 
treten  das  SR  Erbe  an. 
http://atlantisblog.org/191/  Title:  Re:  Breaking: 
Silk Road geseizet, Betreiber verhaftet Post by: 
biewsta  on  October  19,  2013,  05:33:23  AM 
Sowas wird auch nie zu stoppen sein, wird einer 
verhaftet kommen 10 neue. Title: Re: Breaking: 
Silk Road geseizet, Betreiber verhaftet Post by: 
numismatist on October 21, 2013, 03:39:20 AM 
Quote  from:  klaus  on  October  19,  2013, 
04:13:42 AM 8 Seiten, in Worten acht treten das 
SR  Erbe  an.  http://atlantisblog.org/191/  "auch 
Lebensmittel  und  Drogerieartikel  werden 
verstärkt im Internet bestellt" <- Post testet neue 
Paketkästen 
http://www.heise.de/newsticker/meldung/Post-
testet-neue-  Paketkaesten-fuer-daheim-



1982440.html  "Postbote  und 
Paketkastenbesitzer  sollen  mit  je  einem 
Schlüsselchip  Zugang  zum Kasten  haben,  der 
Zusteller hinterlässt die Sendungen einfach und 
nimmt Retouren aus dem Behälter mit." ^^ finde 
ich  schön  das  dort  auch  an  den  Rückkanal 
gedacht wurde. Post 2.0 braucht das Title: Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  mezzomix  on  October  21, 
2013,  05:59:09  AM Mist,  freudscher  Verleser. 
Ich hatte weg des Thread-Thema Drogenartikel 
gelesen.  ;)  In  diesem Fall  wäre  ein  anonymer 
Paketkasten  ganz  nützlich.  ;D  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet Post by: numismatist on October 21, 
2013,  03:57:37  PM 
http://www.tagesschau.de/ausland/marihuana12
2.html Das könnte eng werden für die Silk Road 
Nachfolger,  wenn  die  schon  in  Washington 
anfangen Dope zu legalisieren. Wer macht sich 
dann  noch  den  Aufwand,  der  mit  einer 
"Bestellung  über  das  Internet"  verbunden  ist. 



Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  elitenoob  on 
October  22,  2013,  01:30:32  AM Quote  from: 
numismatist on October 21, 2013, 03:57:37 PM 
http://www.tagesschau.de/ausland/marihuana12
2.html Das könnte eng werden für die Silk Road 
Nachfolger,  wenn  die  schon  in  Washington 
anfangen Dope zu legalisieren. Wer macht sich 
dann  noch  den  Aufwand,  der  mit  einer 
"Bestellung  über  das  Internet"  verbunden  ist. 
Geht  ja  nicht  nur  um "leichte  Drogen".  Auch 
andere  härtere  sachen  sowie  Waffen  und 
Auftragskiller  (?!?)  wurden  angeboten. 
Außerdem kann der Händler weltweit verkaufen 
und  nicht  nur  in  seinem  Land.  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  klaus on October 23,  2013, 
08:27:20  AM  Haha.  Da  hat  einer  eine  geile 
Theorie, oder wie es ein Kommentar sagt "This 
is some awesome conspiracy theory porn". Und 
zwar  sagt  er  Silkroad  war  ein  einziger 
Honeypod  und  nichts  anderes.  Naja.  Urteilt 



selbst. 
http://www.reddit.com/r/SilkroadUNcensored/c
omments/1 
p0ogt/time_to_let_the_cat_out_of_the_hat/  An 
einer Stelle muss ich ihm aber Recht geben. Nur 
bei  der  seizure  von  Silkroad  wurde  der 
Hintergrund des FBI Posters mit dem Motiv der 
ehemaligen Seite versehen. Das verstehe ich bis 
heute  nicht.  Normal:  Am  beispiel  von 
Megaopload  https://ip.bitcointalk.org/?u=http
%3A%2F%2Fi.imgur.com 
%2FWCzxyYq.jpg&t=537&c=Qo-
h2f7OSSe74Q Und hier Silkroad (das Kamel im 
Hintergrund  ist  der  Stein  des  Anstosses) 
https://ip.bitcointalk.org/?u=http%3A%2F 
%2Fupload.wikimedia.org%2Fwikipedia
%2Fcommons  %2F0%2F0b 
%2FSilk_Road_Seized.jpg&t=537&c=oj8UZB
3hRlsv2A  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
herzmeister on October 23, 2013, 09:46:34 AM 
Quote  from:  klaus  on  October  23,  2013, 



08:27:20 AM Und hier Silkroad (das Kamel im 
Hintergrund  ist  der  Stein  des  Anstosses)  Die 
Standard-Erklärung ist, dass es vom DRP selbst 
stammt,  zu  seinem  Dead  Man's  Switch 
gehörend.  Oder  aber  es  könnten  sich  auch 
nerdige  FBI-Beamte  ausgetobt  haben. 
Honeypot? Hmmm meiner Meinung nach gibt's 
Silk  Road  dafür  schon  zu  lange.  Eher 
wahrscheinlich,  dass  einer  der  Nachfolger  ein 
Honeypot  ist.  Tjo,  was  sagt  dass  Occamsche 
Rasiermesser?  Eben,  ist  schwierig,  denn  das 
Rasiermesser  war  schon  immer  eine  recht 
subjektive  Angelegenheit.  Title:  Re:  Breaking: 
Silk Road geseizet, Betreiber verhaftet Post by: 
C.  Bergmann  on  October  23,  2013,  10:09:46 
AM Jepp, das Logo hat mich auch schon schwer 
gewundert.  Die andere seltsame Sache ist  die: 
Die  FBI-Beamten  haben  RU  schon  im  Juni 
einen Besuch abgestattet, als er sich gefälschte 
Ausweise  bestellt  haben.  Laut  der  offiziellen 
Version hat RU den Beamten dann seelenruhig 
erklärt,  dass  sich  jeder  "auf  einer  Seite  im 



Internet namens Silk Road" gefälschte Ausweise 
bestellen  können.  Danach  hat  er  kein 
Wässerchen  getrübt,  weiter  dort  gewohnt,  wo 
ihn das FBI besucht hat und sogar der Forbes 
ein Interview gegeben, in dem er tönte, die SR 
habe den Kampf um die Drogen gewonnen. Das 
finde ich seltsam. Title: Re: Breaking: Silk Road 
geseizet,  Betreiber verhaftet  Post  by: klaus on 
October 25, 2013, 06:39:54 PM Breaking News: 
Nochmal  144.000  Bitcoins  gezeized. 
http://www.forbes.com/sites/andygreenberg/201
3/10/25/fbi  -says-its-seized-20-million-in-
bitcoins-from-ross-ulbrichtalleged-  owner-of-
silk-road/ 
https://blockchain.info/address/1FfmbHfnpaZjK
Fvyi1okTj  JJusN455paPH 
http://www.reddit.com/r/Bitcoin/comments/1p7
euu/dpr_sei zed_coins/ The FBI official pointed 
me  towards  this  Bitcoin  address 
(https://blockchain.info/address/1FfmbHfnpaZj
KFvyi1okT jJJusN455paPH),  which  according 
to the public Bitcoin transaction record known 



as the “blockchain” received transfers of close 
to  144,000  in  just  the  last  24  hours.  “They 
finished  moving  them  at  3am  this  morning,” 
said the official. Title: Re: Breaking: Silk Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: mezzomix 
on October 25,  2013, 07:35:28 PM Sollte  das 
wahr sein, frage ich mich - sind die dämlich?! 
Warum  publizieren  die  diese  Adresse?  Damit 
jeder in Zukunft  nachvollziehen kann was mit 
den  Coins  passiert  und  deren  Weg  verfolgen 
kann? Zumindest werden jetzt einige Leute ihre 
Memory  Pool  Logs  anschauen  woher  die 
Transaktionen  kamen.  Vielleicht  lässt  sich  der 
Rechner  ja  hacken...  Title:  Re:  Breaking:  Silk 
Road  geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
biewsta on October 25, 2013, 08:06:50 PM Der 
Typ  hat  heftiges  Business  gemacht  in  sein  2 
Jahren. Er hätte sich längst absetzen solle . Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  SebastianJu on October  25, 
2013, 08:26:19 PM Quote from: mezzomix on 
October 25, 2013, 07:35:28 PM Sollte das wahr 



sein, frage ich mich - sind die dämlich?! Warum 
publizieren  die  diese  Adresse?  Damit  jeder  in 
Zukunft nachvollziehen kann was mit den Coins 
passiert  und  deren  Weg  verfolgen  kann? 
Zumindest  werden  jetzt  einige  Leute  ihre 
Memory  Pool  Logs  anschauen  woher  die 
Transaktionen  kamen.  Vielleicht  lässt  sich  der 
Rechner  ja  hacken...  Wieso  sollten  die  die 
Adressen nicht veröffentlichen. Liegt doch kein 
Risiko  darin.  Wenn  der  verurteilt  wird  dann 
gehören die Bitcoins eh dem Staat. Die werden 
die  bei  einer  Auktion  verkaufen  und  fertig. 
Warum sollte es interessieren wer die Bitcoins 
dann hat?  Bitcoins  sind  ja  kein  Programm an 
das man einen Keylogger hängen könnte. Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  elitenoob  on  October  25, 
2013, 08:40:50 PM Quote from: SebastianJu on 
October 25, 2013, 08:26:19 PM Die werden die 
bei einer Auktion verkaufen und fertig. Ist das 
so?  Verkaufen  die  es  nicht  auf  einer  Börse? 
Wäre  mal  cool  wenn  die  es  zB  auf  MTgox 



verkaufen und die Japaner es denen dann nicht 
auszahlen  würden.  Title:  Re:  Breaking:  Silk 
Road  geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
dewdeded on October  25,  2013,  08:49:56 PM 
Ich hau mal einen raus und behaupte einfach so: 
"Das/die Sized-Logo/Bild/Collage ist anders als 
sonst,  weil  es  sich  um  völlig  andere  FBI-
Abteilungen  handelt."  (Anti-Piracy  vs.  Anti-
Drugs beim FBI.) Noch dazu musste SR eigenes 
Sized-Logo bekommen, weil noch viele weitere 
Agencies  involviert  waren,  als  sonst  üblich  . 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  klaus  on  October 
26,  2013,  06:27:01  AM  Das  mit  den 
zusätzlichen  144k  scheint  zu  stimmen.  Und 
dadurch das  ich  es  jetzt  auf  der  fbi.gov Seite 
lese glaube ich ab jetzt auch die Story allgemein 
-  ich  war  bisher  nicht  überzeugt. 
http://www.fbi.gov/newyork/pressreleases/ 
2013/manhattan-u.s.-attorney-announces-
seizureof-  additional-28-million-worth-of-
bitcoins-belonging-toross-  william-ulbricht-



alleged-owner-and-operator-of-silkroad- 
website Title: Re: Breaking: Silk Road geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  mezzomix  on 
October  26,  2013,  07:34:50  AM  Zumindest 
können  wir  jetzt  verfolgen,  was  das  FBI  die 
nächsten Jahre mit den BTC machen werden. Es 
gibt  sicherlich  genügend  Leute  die  diese 
Adresse  jetzt  verfolgen.  Title:  Re:  Breaking: 
Silk Road geseizet, Betreiber verhaftet Post by: 
klaus on October 26, 2013, 08:07:01 AM In den 
US  und  A  werden  Assets  von  verurteilen 
Straftätern  öffentlich  versteigert.  Wird  zwar 
noch  dauern,  keine  Ahnung  wie  lange  das 
Verfahren dauern kann, aber wenn es fertig ist 
kommt die Auktion. Eine Bitcoin ist aber kein 
Wertgegenstand.  Wird  also  eine  spannende 
Sache  was  da  noch  grundsätzlich  passiert. 
http://www.welt.de/finanzen/article5220779/65-
000-  Dollar-fuer-eine-Luxus-Uhr-von-Bernie-
Madoff.html  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: mezzomix 
on October 26, 2013, 09:20:41 AM Ist den klar 



wem die BTC gehören? Können das nicht die 
Sicherheiten  der  Kunden/Händler  sein?  Das 
wäre  ja  so,  als  ob  man  die  Kundeneinlagen 
beschlagnahmt,  wenn  der  Bankdirektor 
verurteilt  wird. Title: Re: Breaking: Silk Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: dewdeded 
on October 26, 2013, 10:00:28 AM Ist halt die 
Frage,  ob  man:  Einlagen/normales 
Guthaben/Funds der User (was nach US-Recht 
wieder verteilt/rückgegeben werden müsste in X 
Jahren  an  die  User)  unterscheiden  kann  von 
Escrowed Guthaben für Drug Deals (was nach 
US-Recht  wohl  behalten  wird).  Theoretisch 
gäbe/gibt  es  noch  eine  dritte  Guthaben-Art. 
Nämlich  escrowed  Guthaben  für  legale  Deals 
auf  SR,  wobei  sich  sicher  niemand die  Mühe 
machen  wird,  dies  zu  bestimmen/abzuziehen 
von  dem  Escrow-  Guthaben  für  Drogen.  Das 
reguläres  Guthaben  wieder  ausbezahlt  wird, 
wenn  der  Anbieter  nach  US-Recht  illegal  ist, 
sieht man ja bspw. schön an dem "fulltilt.com"-
Bust. Einfach mal dazu googeln. Full Tilt wurde 



April  2011 gebusted und in 1 bis 2 Jahren ab 
heute, kriegen die User ihr Geld zurück. Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  klaus on October 26,  2013, 
02:17:45 PM Das verschieben der 144k bitcoins 
hat  den höchsten Tag bisher  bei  Bitcoin Days 
Destroyed  ausgelöst.  Cool  ! 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=45691.msg3415374#msg3415374  Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  SebastianJu on October  26, 
2013,  08:44:49  PM Quote  from:  elitenoob  on 
October  25,  2013,  08:40:50  PM  Quote  from: 
SebastianJu on October 25, 2013, 08:26:19 PM 
Die werden die bei einer Auktion verkaufen und 
fertig.  Ist  das  so?  Verkaufen  die  es  nicht  auf 
einer Börse? Wäre mal cool wenn die es zB auf 
MTgox  verkaufen  und  die  Japaner  es  denen 
dann nicht auszahlen würden. Auf einer Börse 
verkaufen  würde  bedeuten  die  verlieren  sehr 
viel  Wert  da  sie  entweder  sehr  schlechte 
Angebote  annehmen  müssen  oder  den  Preis 



drücken  würden.  Ergebnis  könnte  ein  nicht 
kleiner Crash sein.  Da Bitcoins kein normales 
Geld ist was sie einfach nutzen können wird es 
wie  alle  anderen  Wertsachen  behandelt... 
versteigert.  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: bernard75 
on October 27, 2013, 04:19:08 AM Quote from: 
SebastianJu on October 26, 2013, 08:44:49 PM 
Auf einer Börse verkaufen würde bedeuten die 
verlieren  sehr  viel  Wert  da  sie  entweder  sehr 
schlechte Angebote annehmen müssen oder den 
Preis drücken würden. Ergebnis könnte ein nicht 
kleiner Crash sein.  Da Bitcoins kein normales 
Geld ist was sie einfach nutzen können wird es 
wie  alle  anderen  Wertsachen  behandelt... 
versteigert.  Aber  das  ist  doch  genau  die 
Befürchtung, dass die einfach paar neue Dollar 
drucken,  um  die  Winkelvoss  Brüder 
auszustechen  und  dann  den  Mark  zu 
vergewaltigen.  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: dewdeded 
on  October  27,  2013,  09:25:42  AM  140.000 



BTC sind nur 0,67% der gesamten 21 Millionen 
BTC. und 140.000 BTC sind 1,2% der gesamten 
11  Millionen  BTC  aktuell  im  Umlauf.  Mit 
welcher  Trading-,  mathematischen  oder 
volkswirtschaftlichen Regel begründet ihr denn, 
dass ein Verkauf von so wenig Prozent zu einem 
starken Kurseinbruch führt? Ich würde das mal 
sehr  anzweifeln.  Ich  will  mal  zwei  Beispiele 
nennen: - verkauft jemand an der Aktien-Börse 
1%  eines  Unternehmens  brechen  die  Preise 
normalerweise  nicht  massiv  ein  -  verkauft 
jemand 10% der  Karten  für  ein  Konzert  30% 
billiger, bricht die Konzertpreis für das Konzert 
auch  nicht  ein  (erst  werden  die  zu  30% 
billigeren  Tickets  abverkauft,  dann  die 
Vollpreistickets,  aber kein Kurseinbruch) Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet Post by: Lincoln6Echo on October 27, 
2013, 09:33:26 AM Quote from: dewdeded on 
October 27, 2013, 09:25:42 AM 140.000 BTC 
sind  nur  0,67%  der  gesamten  21  Millionen 
BTC. und 140.000 BTC sind 1,2% der gesamten 



11  Millionen  BTC  aktuell  im  Umlauf.  Mit 
welcher  Trading-,  mathematischen  oder 
volkswirtschaftlichen Regel begründet ihr denn, 
dass ein Verkauf von so wenig Prozent zu einem 
starken Kurseinbruch führt? Ich würde das mal 
sehr  anzweifeln.  Ich  will  mal  zwei  Beispiele 
nennen: - verkauft jemand an der Aktien-Börse 
1%  eines  Unternehmens  brechen  die  Preise 
normalerweise  nicht  massiv  ein  -  verkauft 
jemand 10% der  Karten  für  ein  Konzert  30% 
billiger, bricht die Konzertpreis für das Konzert 
auch  nicht  ein  (erst  werden  die  zu  10% 
billigeren  Tickets  abverkauft,  dann  die 
Vollpreistickets,  aber kein Kurseinbruch) soso, 
dann schau mal nach wieviele Coins bei Mtgox, 
bitstamp  und  von  mir  aus  noch  btc-e  täglich 
gehandelt  werden.  Dann  sieht  das  mit  dem 
Verhältnis  zu  den  140.000  BTC schon  anders 
aus :-\ Title: Re: Breaking: Silk Road geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  klaus  on  October 
27,  2013,  10:29:53  AM  Wie  weltfremd  muss 
man  sein  zu  glauben  das  die  auch  nur  eine 



Bitcoin zu einer Exchange wie mtgox, bitstamp 
usw schicken, dort verkaufen und sie sich dann 
das  Fiat  Geld  überweisen  lassen?  Das  wäre 
genauso  bescheuert  wie  wenn  sie  die  Bernie 
Madoff Sachen zu einer Ebay Agentur geschickt 
hätten  um  diese  dann  für  sie  bei  ebay  zu 
verkaufen.  Dazu  gibt  es  öffentliche 
Versteigerungen. Ware gegen Geld. Fertig. Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet Post by: Zephir on October 27, 2013, 
10:40:52  AM  Quote  from:  dewdeded  on 
October 27, 2013, 09:25:42 AM 140.000 BTC 
sind  nur  0,67%  der  gesamten  21  Millionen 
BTC. und 140.000 BTC sind 1,2% der gesamten 
11  Millionen  BTC  aktuell  im  Umlauf.  Mit 
welcher  Trading-,  mathematischen  oder 
volkswirtschaftlichen Regel begründet ihr denn, 
dass ein Verkauf von so wenig Prozent zu einem 
starken Kurseinbruch führt? Ich würde das mal 
sehr  anzweifeln.  Ich  will  mal  zwei  Beispiele 
nennen: - verkauft jemand an der Aktien-Börse 
1%  eines  Unternehmens  brechen  die  Preise 



normalerweise  nicht  massiv  ein  -  verkauft 
jemand 10% der  Karten  für  ein  Konzert  30% 
billiger, bricht die Konzertpreis für das Konzert 
auch  nicht  ein  (erst  werden  die  zu  30% 
billigeren  Tickets  abverkauft,  dann  die 
Vollpreistickets, aber kein Kurseinbruch) Wenn 
du  1%  der  Aktien  eines  Unternehmens  mit 
einem  market  sale  verkaufst,  überlebt  es  die 
Firma  evtl  gar  nicht,  solch  heftige 
Auswirkungen  hätte  das.  Es  ist  aber  was 
Anderes  wenn  du  einen  Käufer  dafür  an  der 
Börse  hättest  oder  das  Geschäft  OTC machst. 
Bitcoinhandel kann man nicht mit Aktienhandel 
oder  normalem  Währungshandel  vergleichen. 
Egal  was  meine  persönliche  Ansicht/Meinung 
dazu  ist,  rechtlich  sieht  es  beim  offiziellen 
Börsenhandel so aus: Fast Alles was beim btc 
praktiziert  wird,  ist  beim 
Aktien-/Währungshandel  verboten.  Es  findet 
beim btc immer wieder, so auch in den letzten 
Wochen,  eine  Art  von  Cornering 
(http://de.wikipedia.org/wiki/Corner_(Wirtschaf



t))  statt.  Ob es eine einzelne Person oder eine 
Gruppe ist, ist dabei unerheblich. Das platzieren 
von sogenannten "Walls" und entfernen erfüllt 
eigentlich  schon  den  Tatbestand  der 
Marktmanipulation  (http://www.gesetze-
iminternet. 
de/wphg/BJNR174910994.html#BJNR1749109
94  BJNG000801377),  da  es  eine 
Täuschungshandlung  ist,  die  geeigntet  ist,  um 
auf den Marktpreis  einzuwirken.  Es gibt  noch 
ein  paar  andere  Sachen,  die  auf  normalen 
Börsen so nicht  möglich wären,  ist  aber  nicht 
nötig  Alles  aufzuzählen.  Solange  die  Börsen 
nicht  reguliert  werden  und  unter  Aufsicht 
gestellt  werden,  ist  es  im Grunde "legal"  bzw 
eine  Grauzone.  Ich  kann  mir  aber  nicht 
vorstellen, dass das FBI etwas tun wird, was im 
normalen Handel verboten ist, eher werden sie 
die  btc  versteigern.  Title:  Re:  Breaking:  Silk 
Road  geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
Lincoln6Echo  on  October  27,  2013,  11:00:10 
AM @ mezzo: hoffe nicht das das ,,weltfremd'' 



auf  mich  bezog  ???  Ich  wollte  damit  nur 
verdeutlichen, dass eben nicht 11 Mio. Btc im 
Umlauf sind und man die 140.000 nicht zu den 
11  Mio.  ins  Verhätnis  setzen  sollte.  Yifu  hat 
seine  BTC  aus  den  Avalonbestellungen  auch 
nicht an irgend einer Börse vertickt. Title: Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  dewdeded  on  October  27, 
2013, 11:02:39 AM Zephir: Kann ich mal bitte 
Beispiel-Links sehen, wo der 1% Verkauf aller 
Aktien  einen  Unternehmens  heftige 
Kursschwankungen  verursacht  hat  bzw.  die 
Firma  gar  nicht  überlebt  hat?  Lincoln6Echo: 
140.000  BTC scheint  dem täglichen  Volumen 
von  BTCChina  zu  entsprechen  ...  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet Post by: Zephir on October 27, 2013, 
11:55:27  AM  Quote  from:  dewdeded  on 
October 27, 2013, 11:02:39 AM Zephir:  Kann 
ich mal bitte Beispiel-Links sehen, wo der 1% 
Verkauf  aller  Aktien  einen  Unternehmens 
heftige Kursschwankungen verursacht hat bzw. 



die Firma gar nicht überlebt hat? Lincoln6Echo: 
140.000  BTC scheint  dem täglichen  Volumen 
von BTCChina zu entsprechen ... Welche Bsp.-
Links,  wenn  es  verboten  ist  bzw  gar  nicht 
möglich?!  Die  Folgen  eines  Aufkaufs  aller 
Aktien kann man am Bsp der VW Aktie vor ein 
paar Jahren sehen und das ist bis heute Teil von 
Ermittlungen  der  Börsenaufsicht.  Sieh  dir  zB 
das orderbook von Gox an, welches in Relation 
zu einer normalen Stock Exchange schon dick 
gefüllt mit bids ist. Wenn du jetzt 1% aller coins 
(200000btc) per market sale verkaufst, stürzt der 
Kurswert  auf  unter  10  $  (Entwertung  von 
>90%)  Wenn  so  etwas  jetzt  auf  einer  Stock 
Exchange  passiert,  schlagen  bei  anderen 
Aktienhaltern  stop-loss-orders  aus  und  dann 
geht  es  erst  so  richtig  rund.  Selbst  bei  einem 
normalem Abverkauf schließt die Börse einfach 
den  Handel,  wenn  es  zu  heiß  hergeht.  Die 
Grenzen  dessen  was  in  der  Finanzwelt  noch 
erlaubt ist und was schon verboten ist, verlaufen 
fließend.  Es  gibt  eine  Fülle  an  Ausnahmen, 



obwohl  sie  schon  eindeutig  gegen  das  Gesetz 
verstoßen. Nicht umsonst ist es ein Tummelplatz 
von Anwälten.  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
weaknesswaran on October 27, 2013, 11:57:41 
AM  Quote  from:  dewdeded  on  October  27, 
2013,  11:02:39  AM  Lincoln6Echo:  140.000 
BTC  scheint  dem  täglichen  Volumen  von 
BTCChina  zu  entsprechen  ...  Das 
Handelsvolumen  der  China  Börsen  ist  mit 
Vorsicht zu genießen. Die meisten haben keine 
Gebühren,  man  kann  also  ein  unendlichens 
Volumen generieren, ohne das es auch nur einen 
Sathosi  kostet.  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: FaceTime 
on  October  31,  2013,  10:02:22  PM  144tsd 
Bitcoins,  das  ist  wirklich  heftig.  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet Post by: Baltic on October 31, 2013, 
11:20:10  PM  Die  Frage  ist,  wie  Sie  das 
Passwort  knackten  bzw Truecrypte?  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 



verhaftet Post by: klaus on November 01, 2013, 
08:08:58 AM Quote from: Baltic on October 31, 
2013, 11:20:10 PM Die Frage ist, wie Sie das 
Passwort  knackten  bzw Truecrypte?  Wie  man 
jetzt durch bitcoin days destroyed gesehen hat 
lagen die Bitcoins seit langer langer Zeit in der 
gleichen Wallet. Es ist zu befürchten das er noch 
eine alte  Bitcoin-qt  Version benutzte  die  noch 
kein Passwortschutz hatte. Ich traue es ihm zu, 
außerdem  war  Reichtum  nicht  sein  Antrieb. 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  mezzomix  on 
November 01, 2013, 11:11:05 AM Da kann man 
nur noch den Kopf schütteln. Schon bedeutend 
weniger als 100k würde ich nie unverschlüsselt 
auf  meinem  Rechner  liegen  lassen.  Ach  ja, 
bitaddress.org  hat  jetzt  BIP38  Unterstützung. 
Damit  kann  die  Paperwallet  ebenfalls 
passwortgeschützt werden. Title: Re: Breaking: 
Silk Road geseizet, Betreiber verhaftet Post by: 
Pixelart  on November 01,  2013, 12:05:28 PM 
Quote from: mezzomix on November 01, 2013, 



11:11:05 AM Da kann man nur noch den Kopf 
schütteln.  Schon  bedeutend  weniger  als  100k 
würde  ich  nie  unverschlüsselt  auf  meinem 
Rechner liegen lassen. Ach ja, bitaddress.org hat 
jetzt  BIP38  Unterstützung.  Damit  kann  die 
Paperwallet  ebenfalls  passwortgeschützt 
werden. Allgemein würde ich meinen Computer 
crypten,  ist  einfach  sicher,  bei 
diebstahl,Beschlagnahmung  etc.  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet Post by: mezzomix on November 01, 
2013, 01:34:18 PM Ich habe das sogar mehrfach 
gemacht.  Die  Platten  im  Rechner  und  die 
Backupplatten  sind  komplett  verschlüsselt. 
Einzelne  Dateien  wie  die  Backuparchive, 
Wallets und diverse andere Dinge sind nochmal 
getrennt  verschlüsselt.  Selbst  die  Platten  der 
Mietserver sind bis auf eine kleine Bootpartition 
verschlüsselt,  die  beim  Start  von  extern  auf 
Veränderungen  geprüft  wird.  Zudem  liegen 
wichtige Schlüssel wie die DNSSEC Keys und 
Backup Keys auf eigenen Rechnern und nicht 



auf  den  Arbeitsrechnern.  Damit  ist  z.B.  eine 
Entschlüsselung  der  Backups  oder  eine 
Manipulation der DNSSEC Signaturen auf den 
Servern  selbst  gar  nicht  mehr  möglich. 
Nebenbei  kommunizieren  alle  meine  Rechner 
miteinander über VPN Verbindungen. Einzelne 
Services wie SMTP werden über Borderrechner 
angebunden, während die eigentlichen Daten im 
Hintergrund  auf  eigenen  Systemen  liegen,  die 
sich bei potentiellen Angriffen auf die Rechner 
an  der  Front  abkoppeln.  Ein  paar  Honeypots 
und  Fallen  sind  auch  noch  im  Netzwerk 
versteckt haben aber bisher noch nie jemanden 
gefangen. Und das sind nur normale Systeme an 
denen ausser ein paar Scriptkiddies kaum einer 
Interesse  hat.  Würde  ich  sowas  wie  SR 
betreiben,  wären  die  Sicherheitsmassnahmen 
noch  mal  um  ein  paar  Faktoren  höher  und 
ausgefuchster  (z.B.  die  Prüfung  ob  im 
Hintergrund SMM Handler  laufen).  Was mich 
wundert  ist,  dass  solche  Services  immer  von 
Leuten  betrieben  werden,  die  den  technischen 



Stand  ihrer  Grosseltern  bezüglich  Computern 
kaum überschritten haben und von jedem Kind 
das  mal  was  von  Computer  gehört  hat  im 
vorbeigehen gehackt werden können. Title: Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet Post by: Baltic on November 01, 2013, 
04:23:29  PM  Quote  from:  mezzomix  on 
November 01, 2013, 01:34:18 PM Ich habe das 
sogar  mehrfach  gemacht.  Die  Platten  im 
Rechner  und  die  Backupplatten  sind  komplett 
verschlüsselt.  Einzelne  Dateien  wie  die 
Backuparchive,  Wallets  und  diverse  andere 
Dinge  sind  nochmal  getrennt  verschlüsselt. 
Selbst  die  Platten  der  Mietserver  sind  bis  auf 
eine kleine Bootpartition verschlüsselt, die beim 
Start  von  extern  auf  Veränderungen  geprüft 
wird. Zudem liegen wichtige Schlüssel wie die 
DNSSEC Keys und Backup Keys auf eigenen 
Rechnern  und  nicht  auf  den  Arbeitsrechnern. 
Damit ist z.B. eine Entschlüsselung der Backups 
oder  eine  Manipulation  der  DNSSEC 
Signaturen  auf  den  Servern  selbst  gar  nicht 



mehr  möglich.  Nebenbei  kommunizieren  alle 
meine  Rechner  miteinander  über  VPN 
Verbindungen.  Einzelne  Services  wie  SMTP 
werden  über  Borderrechner  angebunden, 
während die eigentlichen Daten im Hintergrund 
auf  eigenen  Systemen  liegen,  die  sich  bei 
potentiellen  Angriffen  auf  die  Rechner  an  der 
Front  abkoppeln.  Ein  paar  Honeypots  und 
Fallen  sind  auch  noch  im Netzwerk  versteckt 
haben aber bisher noch nie jemanden gefangen. 
Und  das  sind  nur  normale  Systeme  an  denen 
ausser  ein  paar  Scriptkiddies  kaum  einer 
Interesse  hat.  Würde  ich  sowas  wie  SR 
betreiben,  wären  die  Sicherheitsmassnahmen 
noch  mal  um  ein  paar  Faktoren  höher  und 
ausgefuchster  (z.B.  die  Prüfung  ob  im 
Hintergrund SMM Handler  laufen).  Was mich 
wundert  ist,  dass  solche  Services  immer  von 
Leuten  betrieben  werden,  die  den  technischen 
Stand  ihrer  Grosseltern  bezüglich  Computern 
kaum überschritten haben und von jedem Kind 
das  mal  was  von  Computer  gehört  hat  im 



vorbeigehen  gehackt  werden  können.  Bei  der 
heutigen  Spiognage  ist  es  100% 
empfehlenswert. Title: Re: Breaking: Silk Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: bernard75 
on  November  01,  2013,  04:57:56  PM  Quote 
from:  mezzomix  on  November  01,  2013, 
01:34:18  PM  Ich  habe  das  sogar  mehrfach 
gemacht.  Die  Platten  im  Rechner  und  die 
Backupplatten  sind  komplett  verschlüsselt. 
Einzelne  Dateien  wie  die  Backuparchive, 
Wallets und diverse andere Dinge sind nochmal 
getrennt  verschlüsselt.  Selbst  die  Platten  der 
Mietserver sind bis auf eine kleine Bootpartition 
verschlüsselt,  die  beim  Start  von  extern  auf 
Veränderungen  geprüft  wird.  Zudem  liegen 
wichtige Schlüssel wie die DNSSEC Keys und 
Backup Keys auf eigenen Rechnern und nicht 
auf  den  Arbeitsrechnern.  Damit  ist  z.B.  eine 
Entschlüsselung  der  Backups  oder  eine 
Manipulation der DNSSEC Signaturen auf den 
Servern  selbst  gar  nicht  mehr  möglich. 
Nebenbei  kommunizieren  alle  meine  Rechner 



miteinander über VPN Verbindungen. Einzelne 
Services wie SMTP werden über Borderrechner 
angebunden, während die eigentlichen Daten im 
Hintergrund  auf  eigenen  Systemen  liegen,  die 
sich bei potentiellen Angriffen auf die Rechner 
an  der  Front  abkoppeln.  Ein  paar  Honeypots 
und  Fallen  sind  auch  noch  im  Netzwerk 
versteckt haben aber bisher noch nie jemanden 
gefangen. Und das sind nur normale Systeme an 
denen ausser ein paar Scriptkiddies kaum einer 
Interesse  hat.  Würde  ich  sowas  wie  SR 
betreiben,  wären  die  Sicherheitsmassnahmen 
noch  mal  um  ein  paar  Faktoren  höher  und 
ausgefuchster  (z.B.  die  Prüfung  ob  im 
Hintergrund SMM Handler  laufen).  Was mich 
wundert  ist,  dass  solche  Services  immer  von 
Leuten  betrieben  werden,  die  den  technischen 
Stand  ihrer  Grosseltern  bezüglich  Computern 
kaum überschritten haben und von jedem Kind 
das  mal  was  von  Computer  gehört  hat  im 
vorbeigehen gehackt  werden können.  Und das 
alles  mit  löchrigen  Algorithmen  und 



angezapften Leitungen.  :)  Title:  Re:  Breaking: 
Silk Road geseizet, Betreiber verhaftet Post by: 
mezzomix on November 01, 2013, 05:08:32 PM 
Quote from: bernard75 on November 01, 2013, 
04:57:56  PM  ...  löchrigen  Algorithmen  ... 
Welche? Mit den Algorithmen habe ich weniger 
Probleme,  die  Protokolle  sind  das  Problem. 
Daher auch die Honeypots/Fallen - ich möchte 
es  wissen,  wenn  die  Cryptoalgorithmen  und 
Protokolle versagen. Quote from: bernard75 on 
November  01,  2013,  04:57:56  PM  ...  und 
angezapften Leitungen. ... Davon gehe ich aus, 
seit ich in den 80ern mit Mailboxen angefangen 
habe.  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  numismatist  on 
November 04, 2013, 09:20:06 AM Quote from: 
mezzomix on November 01, 2013, 05:08:32 PM 
Quote from: bernard75 on November 01, 2013, 
04:57:56 PM ... und angezapften Leitungen. ... 
Davon gehe ich aus, seit ich in den 80ern mit 
Mailboxen  angefangen  habe.  Das  ist  die 
Richtige  Einstellung!  Enttäuschend,  wenn  ein 



Land  geführt  wird  von  einer  Person,  die  in 
dieser  Hinsicht  zu  naiv  ist,  um  auch  nur  zu 
erahnen...  Und  damit  alle  Verhandlungen  in 
Gefahr bringt! Ginge es um die Unterstützung 
einer  Rüsselsheimer  Automarke,  eines 
Schuldenschnittes,  einer  EU-weiten 
Finanzpolitik ...  die haut da Staatsgeheimnisse 
über's Handy raus! Und dabei hat man ihr für 
sensible Sachen, mit viel Einfühlungsvermögen, 
extra  dann  noch  ein  sicheres  Handy gegeben. 
Aber  was  macht  sie?  Welchen  Apparat 
verwendet  sie  weiterhin  täglich?  Wer  derartig 
naiv hantiert, sollte zumindestens zurücktreten, 
um  zukünftigen  Schaden  abzuwenden!  Aber 
schätze mal, das wird auf ein weiterhin feste am 
Sessel  kleben  drauf  hinauslaufen.  Title:  Re: 
Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet Post by: mezzomix on November 04, 
2013, 09:59:36 AM Quote from: numismatist on 
November  04,  2013,  09:20:06  AM 
Enttäuschend, wenn ein Land geführt wird von 
einer Person, die in dieser Hinsicht zu naiv ist, 



um auch nur  zu  erahnen...  Vielleicht  ist  diese 
Person auch schlau genug, nur der Form halber 
soviel Widerstand zu leisten wie nötig um nicht 
irgend wann aufzuwachen und zu sehen, dass in 
der  Presse diverse Sachverhalte  zu lesen sind, 
die  am Ende zum Rücktritt  führen.  Ich denke 
Politiker  werden  nicht  ohne  Grund  abgehört. 
Wenn  da  einer  unbequem  wird,  besteht  die 
Chance,  schnell  irgendwelche  Schwachpunkte 
zu  finden  um  die  Person  disziplinieren  zu 
können. Title: Re: Breaking: Silk Road geseizet, 
Betreiber verhaftet Post by: klaus on November 
04,  2013,  10:26:16  AM  Absolut  richtig 
Mezzomix. Numismatist, Du glaubst doch nicht 
ernsthaft  das  Frau  Merkel  oder  unsere 
Regierung (ganz egal  welche Partei)  sagt  was 
hier Sache ist? Title: Re: Breaking: Silk Road 
geseizet,  Betreiber  verhaftet  Post  by: 
SebastianJu  on  November  04,  2013,  07:32:17 
PM  Wenn  das  hier  stimmt: 
http://www.youtube.com/watch? 
v=jSqf6RjYkoU dann hat Merkel eh nicht viel 



mehr  zu  machen  als  zuzustimmen  wenn 
Amerika  anfragt.  Siehe: 
http://www.sueddeutsche.de/politik/historiker-
foschepothueber-  us-ueberwachung-die-nsa-
darf-in-deutschland-allesmachen-  1.1717216 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber verhaftet Post by: klaus on November 
05, 2013, 02:00:38 AM Sicher stimmt es, das ist 
bekannt. Die NSA hat in dem Sinn auch keine 
Gesetze gebrochen. Das habe ich aber gar nicht 
gemeint,  Obama ist  auch nur (und das ist  gut 
gemeint)  -  eine  Marionette.  Aber  zurück  zum 
Threma:  Da  soll  eine  SR  Dokumentation 
entstehen: 
http://www.deadline.com/2013/11/alex-winter-
to-helmbitcoin-  seeking-kickstarter-funding/ 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber verhaftet Post by: klaus on November 
06,  2013,  07:19:29  PM  SR  2.0  ist  online 
http://www.forbes.com/sites/andygreenberg/201
3/11/06/sil  k-road-2-0-launches-promising-a-
resurrected-blackmarket-  for-the-dark-web/ 



Quote  Many more  of  Silk  Road’s  users  seem 
reassured, however, by the fact that Silk Road 
2.0  is  being  managed  in  part  by  known 
administrators  from  the  original  Silk  Road, 
particularly a moderator known as Libertas who 
has served as one of the more vocal leaders of 
the  Silk  Road  community  since  Ulbricht,  the 
alleged  Dread  Pirate  Roberts,  was  arrested. 
Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet, 
Betreiber  verhaftet  Post  by:  f4tal1ty  on 
November  06,  2013,  09:54:22  PM  Wow,  das 
ging ja schnell, Ulbricht wurde noch gar nicht 
der  Prozess  gemacht  da  started  schon  der 
Relaunch. Bin ja mal gespannt wie schnell der 
Markt das Vertrauen der User zurück gewinnt, 
sofern das keine Fishingseite des FBI ist. Title: 
Re:  Breaking:  Silk  Road  geseizet,  Betreiber 
verhaftet  Post  by:  adamas  on  November  08, 
2013,  11:05:32  AM  News: 
http://m.ice.gov/news/releases/1311/131107balti
more.htm  Title:  Re:  Breaking:  Silk  Road 
geseizet, Betreiber verhaftet Post by: dewdeded 



on November 10, 2013, 10:34:51 PM URL of 
SR 2.0? Powered by SMF 1.1.19 | SMF © 2006- 
2009, Simple MachinesBitcoin Forum Local => 
Deutsch (German) => Topic started by: BitLex 
on June 02, 2011, 09:14:38 PM Title: Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: BitLex on June 
02,  2011,  09:14:38 PM Wurdest  Du betrogen, 
wurde die falsche, oder defekte Wahre geliefert, 
oder  nicht  die  verabredete  Leistung  geliefert? 
Dann erzähl anderen, von welchen Anbietern sie 
besser  die  Finger  lassen  sollten.  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
Gandlaf on June 03, 2011, 12:06:36 AM Quote 
from: BitLex on June 02,  2011,  09:14:38 PM 
Wurdest Du betrogen, wurde die falsche, oder 
defekte  Wahre  geliefert,  oder  nicht  die 
verabredete  Leistung  geliefert?  Dann  erzähl 
anderen, von welchen Anbietern sie besser die 
Finger  lassen  sollten.  Welcher  Teil  von 
anonymer/pseudonymer  Währung  war  hier 
unverständlich?  Die  Positivliste  für 
vertrauenswürdige  Händler  macht  durchaus 



Sinn, aber die Negativliste(Vorsicht Scammer...) 
ist überaus lustig. Title: Re: Vorsicht Scammer - 
Finger weg! Post by: BitLex on June 03, 2011, 
12:44:03 AM nich wirklich, da zu nem handel 
immer 2 gehören. wenn mich der user Gandlaf 
bescheißt (was er bislang natürlich nicht getan 
hat),  spielts  für  mich  keine  rolle,  an  welche 
bitcoin-adresse ich ihm bitcoins geschickt habe 
(oder  ob  ich  überhaupt  mit  bitcoins  bezahlt 
habe),  ich  werde  nie  wieder  mit  ihm handeln 
und ich werd anderen dasselbe raten, dazu dient 
dieser  thread.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger weg! Post by: Gandlaf on June 03, 2011, 
02:21:06 PM Quote from: BitLex on June 03, 
2011,  12:44:03 AM nich wirklich,  da  zu  nem 
handel  immer 2 gehören.  wenn mich der  user 
Gandlaf  bescheißt  (was  er  bislang  natürlich 
nicht getan hat), spielts für mich keine rolle, an 
welche  bitcoin-adresse  ich  ihm  bitcoins 
geschickt  habe  (oder  ob  ich  überhaupt  mit 
bitcoins bezahlt habe), ich werde nie wieder mit 
ihm  handeln  und  ich  werd  anderen  dasselbe 



raten, dazu dient dieser thread. Das ist ja schön 
und gut, die Sache hat nur einen kleinen Haken: 
der Username lässt sich genauso einfach ändern 
wie die Bitcoinadresse. Würde BitLex z.B. mich 
oder  jemand  anderen  betrügen  wollen(wovon 
ich  natürlich  nicht  ausgehe),  so  würde  er  es 
kaum unter diesem Usernamen machen. Wenn 
man  ein  wenig  im  Hauptforum  schaut,  dann 
wird  man  feststellen,  dass  Betrugsversuche 
genau nach diesem Muster verlaufen: eine große 
Aktion und wenn sie auffliegt ist es meistens zu 
spät  und  der  Account  ist  tot.  Meiner  Ansicht 
nach ist es sogar noch ein wenig schlimmer: Ein 
halbwegs intelligenter  Betrüger schwärzt  seine 
Opfer in Threads wie diesem an nachdem er sie 
betrogen hat  um (spätere)  Beschwerden durch 
sie  als  unglaubwürdig  erscheinen  zu  lassen.
(auch  hierfür  gibt  es  im  englischsprachigen 
Forum mehrere Beispiele) Im besten Fall bringt 
dieser  Thread  also  nix.  Im  schlimmsten  Fall 
kann  er  dem  Opfer  sogar  schaden.  Die 
Positivliste ist prima, aber dieser Thread hier ist 



Unfug.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  -  Finger 
weg!  Post  by:  SmokeTooMuch  on  June  04, 
2011,  09:58:07  AM  Unnütze  Diskussion:  Die 
Geschichte  von  Bitcoin  gibt  BitLex  recht. 
Boardsuche nach -> stevenbucks und der Käs' is 
gegessen.  So  und  jetzt  keine  Diskusion  mehr 
hier  ^^  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  -  Finger 
weg! Post by: J0k3r on June 08, 2011, 07:13:55 
AM  Preis1.de  ,  Finger  weg!  Habe  am 
Wochenende  eine  5870  dort  bestellt  und  mit 
Kreditkarte  gleich  bezahlt!  Gestern  angerufen 
wo die Karte bleibt, da wurde mir schon gesagt 
dass  die  ja  knapp  wären  und  er  nicht  genau 
wüsste ob ich eine bekomme. Wollte eine klare 
Aussage,  bekam ich aber nicht,  er  wollte  sich 
drum  kümmern,  das  war  gestern  14  Uhr. 
Seitdem  geht  keiner  mehr  ans  Telefon  bzw. 
Handy.  Kontakt  geht  nur  über  eine 
Handynummer. Ist es so schwer mir zu sagen ja 
ist  unterwegs  oder  nein  ausverkauft  tut  uns 
leid  ?  Sehr  strange die  Geschichte.  Naja  zum 
Glück ist die Firma nur 30km von mir entfernt, 



werde heute Mittag dort hinfahren. Edit:  Kauf 
wurde  stoniert  und  Geld  angeblich  wieder 
gutgeschrieben.... Title: Re: Vorsicht Scammer - 
Finger  weg!  Post  by:  Yeti  on  June  08,  2011, 
08:17:17 AM Habe dasselbe bei Preis1 und auch 
bei  anderen  Online-  Shops  erlebt,  aber  ich 
denke auch in diesem Fred geht es darum, wer 
mit Bitcoins betrügt, also z.B. per PayPal Coins 
von dir kauft und sobald die Coins überwiesen 
sind,  die  PayPal-Zahlung  rückabwickeln  lässt. 
Sonst müsste ich hier auch schreiben, dass mich 
ein  Shop  in  New  York  auf  der  5th  Avenue 
gründlich über den Tisch gezogen hat und mir 
ein angeblich entsperrtes iPhone 4 für rund 700 
€ angedreht hat, was dann doch AT&T-gelockt 
war.  ::)  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  -  Finger 
weg! Post by: J0k3r on June 08, 2011, 09:07:44 
AM Ehrlich?  Boah  diese  New Yorker  ;D  Ok 
sorry,  hatte  im  Positiv  Thread  gelesen  und 
dachte  es  ist  alles  rund  ums  Thema  Bitcoin! 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 
by:  inc  on  June  24,  2011,  03:32:19  PM bitte 



bedenkt nach gesetz ist der verkäufer verflichtet 
euch die ware innerhalb von 30 tagen zu liefern 
sollte er die 30 tage frist verabsäumen, ist der 
vertrag ungültig  und ihr  könnt  entscheiden ob 
ihr  das  produkt  doch  noch  nehmt  oder  nicht. 
noch  ein  paar  kleine  tipps. 
Informationsplfichten  des  unternehmers:  der 
konsument  muss  vor  abgabe  seiner  bestellung 
unter  anderem  über  folgende  informationen 
verfügen: name und anschrift des unternehmers, 
wesentliche  eigenschaften  der  ware,  preis, 
allfällige  lieferkosten  sowie  möglichkeit  des 
rücktritts.  diese  info  hat  der  unternehmer 
spätestens  bei  vertragsabschluss  schriftlich 
bekannt  zu  geben.  Rücktrittregeln:  der 
verbraucher  kann  innerhalb  von  sieben 
werktagen vom vertrag zurücktreten; er braucht 
keinen grund anzugeben. rücktrittsfrist  beginnt 
mit  dem  tag  der  lieferung.  wenn  der 
unternehmer  gegen  eine  informationspflicht 
verstossen  hat  (egal  welche)  rücktrittsfrist  3 
monate. lieferfristen: siehe erster satz LG Title: 



Re: Vorsicht  Scammer -  Finger weg! Post  by: 
Soulkeeper  on  June  24,  2011,  04:24:13  PM 
Quote from: inc on June 24, 2011, 03:32:19 PM 
bitte  bedenkt  nach  gesetz  ist  der  verkäufer 
verflichtet euch die ware innerhalb von 30 tagen 
zu  liefern  sollte  er  die  30  tage  frist 
verabsäumen,  ist  der  vertrag  ungültig  und  ihr 
könnt entscheiden ob ihr das produkt doch noch 
nehmt  oder  nicht.  noch  ein  paar  kleine  tipps. 
Informationsplfichten  des  unternehmers:  der 
konsument  muss  vor  abgabe  seiner  bestellung 
unter  anderem  über  folgende  informationen 
verfügen: name und anschrift des unternehmers, 
wesentliche  eigenschaften  der  ware,  preis, 
allfällige  lieferkosten  sowie  möglichkeit  des 
rücktritts.  diese  info  hat  der  unternehmer 
spätestens  bei  vertragsabschluss  schriftlich 
bekannt  zu  geben.  Rücktrittregeln:  der 
verbraucher  kann  innerhalb  von  sieben 
werktagen vom vertrag zurücktreten; er braucht 
keinen grund anzugeben. rücktrittsfrist  beginnt 
mit  dem  tag  der  lieferung.  wenn  der 



unternehmer  gegen  eine  informationspflicht 
verstossen  hat  (egal  welche)  rücktrittsfrist  3 
monate. lieferfristen: siehe erster satz LG Dann 
bin  ich  mal  gespannt,  aus  welchen 
Gesetzespassagen Du das ableitest  und warum 
Du  hier  falsche  Informationen  als  "Tipps" 
einstellst!?  @Mod:  Den Beitrag  würde  ich  so 
nicht stehen lassen - er ist schlicht falsch. Wenn 
man schon Tipps geben möchte, dann doch bitte 
mit Quelle etc. Beispiel: Die oben sogenannten 
"Rücktrittsregeln"  heißen  "Widerrufsrecht"  - 
dieses  wiederum  ist  in  §355  BGB  geregelt: 
http://bundesrecht.juris.de/bgb/__355.html 
(http://bundesrecht.juris.de/bgb/__355.html) 
Demnach  kann  man  innerhalb  von  14  Tagen 
ohne  Angabe  von  Gründen  vom  Vertrag 
zurücktreten.  Dabei  müssen  aber  alle  ggf. 
bereits  erfolgten  Leistungen  zurückgewährt 
werden. Es gibt auch noch weitere Folgen des 
Widerrufs. Ich weiß auch nicht, wie Du darauf 
kommst,  dass  bei  nicht  erfolgter 
Widerrufsbelehrung  die  "Rücktrittsfrist"  3 



Monate betrüge. Es war mal ein Monat - es sind 
jetzt  sechs  Monate.  (s.  ebenfalls  §355  BGB). 
Außerdem  schreibst  Du,  die  Frist  läuft  ab 
Zustellung des Artikels. Wieder falsch! Die Frist 
läuft  ab  Kenntnisnahme  der 
Widerrufsbelehrung.  Also:  Alles,  was  Du 
geschrieben  hast  ist  schlicht  falsch.  Warum 
machst  Du  sowas???  LG,  Nils  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
Zappelfillip  on  June  24,  2011,  06:13:58  PM 
Quote  from:  Soulkeeper  on  June  24,  2011, 
04:24:13 PM Außerdem schreibst Du, die Frist 
läuft ab Zustellung des Artikels. Wieder falsch! 
Die  Frist  läuft  ab  Kenntnisnahme  der 
Widerrufsbelehrung.  Nach  meiner  Kenntnis 
läuft  die  Frist  ab  Kenntnisnahme  der 
Widerrufsbelehrung, jedoch frühestens am Tag 
des  Erhalts  der  Ware.  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: yxt on June 27, 
2011,  07:55:47  PM yupp,  so  ist  es  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
KarlSpaat on June 28, 2011, 05:17:16 AM Ich 



kann nur jedem raten die Finger von PayPal und 
anderen  Diensten  zu  lassen,  die  Geld  von 
Kunden  per  Lastschrift  holen  und  an  den 
Verkaeufer  weiterleiten.  Ich  verkaufe  Bitcoins 
nur  noch  per  Banküberweisung.  Ich  will  hier 
jetzt  nicht  die  Namen  von  denen  nennen,  da 
immer  noch  eine  0,1%  Chance  besteht,  dass 
wirklich  sowohl  Ebay  als  auch  PayPal  und 
EMail Konto gehackt wurden und die sich nicht 
einfach  Bitcoins  erschlichen  haben,  aber  ich 
habe  meinen  PayPal  Account  gekuendigt  und 
hoffe, dass ich irgendwann mit Bitcoins schnelle 
sichere Überweisungen tätigen kann. Title: Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
stevang on June 29, 2011, 11:23:24 AM Quote 
from: KarlSpaat on June 28, 2011, 05:17:16 AM 
Ich kann nur jedem raten die Finger von PayPal 
und anderen Diensten zu lassen, die Geld von 
Kunden  per  Lastschrift  holen  und  an  den 
Verkaeufer  weiterleiten.  Ich  verkaufe  Bitcoins 
nur  noch  per  Banküberweisung.  Ich  will  hier 
jetzt  nicht  die  Namen  von  denen  nennen,  da 



immer  noch  eine  0,1%  Chance  besteht,  dass 
wirklich  sowohl  Ebay  als  auch  PayPal  und 
EMail Konto gehackt wurden und die sich nicht 
einfach  Bitcoins  erschlichen  haben,  aber  ich 
habe  meinen  PayPal  Account  gekuendigt  und 
hoffe, dass ich irgendwann mit Bitcoins schnelle 
sichere  Überweisungen  tätigen  kann.  Mit 
PayPal  einkaufen  ist  eigentlich  ganz  gut  und 
sicher.  Gerade  durch  Käuferschutz  und 
Sicherheitsschlüssel  (Hardware  oder  SMS)  ist 
das Konto nicht  soooo einfach zu klauen.  Als 
Verkäufer  der  PayPal  akzeptiert  sollte  man 
allerdings einiges beachten. Wer da naiv einfach 
PayPal Zahlungen für virtuelle Güter annimmt, 
hat wohl weder den Käufer verifiziert noch sich 
die  Bestimmungen  von  PayPal  durchgelesen. 
Insofern  kann  man  nich  generell  von  PayPal 
abraten  oder  gar  davor  warnen.  Nur  bei 
virtuellen  nichtphysischen  Gütern  und 
Dienstleistungen sollte man wissen was man tut 
bevor man sich sowas per PayPal bezahlen lässt. 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 



by: antares on July 05, 2011, 10:09:15 PM nuja, 
andererseits wird mit gaypal der warenbetrug ja 
auch  einfach  gemacht.  Es  gibt  viele  user,  die 
einfach  nur  immer  und  immer  wieder  gaypal 
käuferschutz  lesen,  und  sich  nicht  darüber  im 
klaren  sind,  dass  der  nur  so  begrenzt 
funktioniert,  dass  man  grade  bei  virtuellen 
waren  keine  chance  als  verkäufer  hat. 
@widerrufsrecht:  Die  Frist  für  den  Widerruf 
beginnt bei Fernabsatzverträgen aus dem grund 
erst bei lieferung(und dann auch nur wenn eine 
Widerrufsbelehrung mitgesandt wird), weil das 
anzeigen  der  widerrufsbelehrung  bzw  das 
zusenden derselben per mail unter juristen nicht 
als  Textform  gilt.(Per  mail  tut  sie  das  schon, 
allerdings liegt die beweislast für den Empfang 
der  E-Mail  beim  Händler.  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer  -  Finger  weg!  Post  by:  BTCSM on 
July  10,  2011,  08:27:16  PM  Quote  from: 
stevang on June 29, 2011, 11:23:24 AM Quote 
from: KarlSpaat on June 28, 2011, 05:17:16 AM 
Ich kann nur jedem raten die Finger von PayPal 



und anderen Diensten zu lassen, die Geld von 
Kunden  per  Lastschrift  holen  und  an  den 
Verkaeufer  weiterleiten.  Ich  verkaufe  Bitcoins 
nur  noch  per  Banküberweisung.  Ich  will  hier 
jetzt  nicht  die  Namen  von  denen  nennen,  da 
immer  noch  eine  0,1%  Chance  besteht,  dass 
wirklich  sowohl  Ebay  als  auch  PayPal  und 
EMail Konto gehackt wurden und die sich nicht 
einfach  Bitcoins  erschlichen  haben,  aber  ich 
habe  meinen  PayPal  Account  gekuendigt  und 
hoffe, dass ich irgendwann mit Bitcoins schnelle 
sichere  Überweisungen  tätigen  kann.  Mit 
PayPal  einkaufen  ist  eigentlich  ganz  gut  und 
sicher.  Gerade  durch  Käuferschutz  und 
Sicherheitsschlüssel  (Hardware  oder  SMS)  ist 
das Konto nicht  soooo einfach zu klauen.  Als 
Verkäufer  der  PayPal  akzeptiert  sollte  man 
allerdings einiges beachten. Wer da naiv einfach 
PayPal Zahlungen für virtuelle Güter annimmt, 
hat wohl weder den Käufer verifiziert noch sich 
die  Bestimmungen  von  PayPal  durchgelesen. 
Insofern  kann  man  nich  generell  von  PayPal 



abraten  oder  gar  davor  warnen.  Nur  bei 
virtuellen  nichtphysischen  Gütern  und 
Dienstleistungen sollte man wissen was man tut 
bevor man sich sowas per PayPal bezahlen lässt. 
Paypal nach Möglichkeit in Bezug auf Bitcoins 
nicht benutzen. Es sei denn ihr kennt euch und 
es ist eine Vertrauensbasis vorhanden. Hab von 
anderen  gehört  dass  sie  arge  probleme  mit 
Paypal  hatten.  Außerdem  versucht  paypal 
"Bitcoin-  Unternehmen"  zu  boykottieren.  Hab 
die Quelle grad nicht. Edit: Hat jetzt nicht direkt 
mit  Bitcoins  zu  tun,  aber  man  ahnt  dass  die 
ziemlich  politisch  aktiv  sind. 
http://netzpolitik.org/2010/auch-paypal-
schmeistwikileaks-  raus/  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: Jame on July 
11, 2011, 03:50:48 AM Ihr Artikel sehr gut, wie 
ich! :) :) Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger 
weg!  Post  by:  turbofoen  on  July  12,  2011, 
11:22:50 AM Achtung! sword_36 aka 2222222 
Coins  kassiert,  danach  hat  er  sämtliche 
Forenbeiträge  gelöscht  und  seinen 



Benutzernamen  geändert.  Thread: 
http://forum.bitcoin.org/index.php?
topic=24398.new#new vielleicht  hatte  ja  noch 
jemand  das  Vergnügen  ;)  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer  -  Finger  weg!  Post  by:  BTCSM on 
July  12,  2011,  11:27:37  AM  Eine  gute 
Möglichkeit  ist  per  ebay  sich  Gegenseitig 
Nachrichten zu verchicken. Ist zwar keine 100 
% Garantie. Aber das erschwert den Scammern 
das Handwerk. Und dabei auch natürlich auf die 
Bewertung und die Produkte achten. Ich denke 
dass  ist  das  Einfachste  um  eine  Person  zu 
verifizieren.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger  weg!  Post  by:  turbofoen  on  July  12, 
2011,  11:30:03  AM ja...hab  bei  dem geringen 
preis schlicht nicht mehr dran gedacht. aber es 
scheint ja leute zu geben, die sogar für ein paar 
krumen brot  andere  bescheißen  würden.  Title: 
Re: Vorsicht  Scammer -  Finger weg! Post  by: 
turbofoen on July 12, 2011, 11:34:36 AM liebe 
administration: Quote I'm not going to release 
that  information  for  any  user.  dürfte  ja  wohl 



kaum  ein  persönlichkeitsrecht  beschädigen, 
wenn man ne IP adresse und die registrierungs-
mailadresse per PN nennt. ich verlange ja keine 
passwörter  oder  sowas.  leider  hat  man  somit 
auch  keinerlei  mittel  was  die  strafverfolgung 
angeht. zumal es nachweislich auch andere user 
betrifft. :-( Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger 
weg!  Post  by:  BTCSM  on  July  12,  2011, 
11:57:49  AM Das  ist  schade  dass  das  Forum 
nicht hilft dabei solche Leute zu entlarven. Ist 
kein großer Aufwand über ebay eine Nachricht 
zu  schicken.  Ich  würds  auch  bei  0,1  BTC 
machen.  Aber  hinterher  ist  man  halt  immer 
schlauer. Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger 
weg!  Post  by:  xI_Westi_Ix  on  July  12,  2011, 
11:59:25 AM Ist schon ziemlich derbe das, man 
noch nicht einmal geholfen bekommt, von den 
admins. so wird es immer wieder passieren das 
hier  leute  betrogen  werden,  und  damit  auch 
durchkommen!!!  >:(  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: turbofoen on 
July  12,  2011,  12:02:35  PM  Quote  from: 



BTCSM on July 12, 2011, 11:57:49 AM Das ist 
schade dass das Forum nicht hilft dabei solche 
Leute  zu  entlarven.  allerdings.  zumal  es  den 
BTCcommunitys  doch  darum  gehen  sollte, 
bitcoins als zahlungsmittel zu unterstützen und 
es sicherer zu machen. aber wenn einer quasi-
standard  plattform  wie  diesem  forum  hier  so 
etwas schon egal ist,  dann sind solchen leuten 
doch alle tore weit geöffnet. so jedenfalls hat es 
den  anschein,  als  würde  die  administration 
getreu  dem  motto  "nix  sehen,  nix  hören,  nix 
sagen" handeln... Title: Re: Vorsicht Scammer - 
Finger weg! Post by: smurfix on July 13, 2011, 
08:55:19 PM Quote from: BTCSM on July 12, 
2011,  11:57:49  AM  Das  ist  schade  dass  das 
Forum  nicht  hilft  dabei  solche  Leute  zu 
entlarven.  Blöderweise  sind  das  nur 
Kleinbeträge. Da macht sich keiner die Mühe, 
ein  Rechtshilfeersuchen  nach  Helsinki  zu 
schicken.  :(  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger weg! Post by: smurfix on July 13, 2011, 
08:57:56 PM PS: Vorsicht bei Paypal ist  auch 



deshalb geboten, weil deren AGBs den Handel 
mit Währungen etc.  explizit  ausschließen bzw. 
nur nach vorheriger Genehmigung erlauben. Im 
Prinzip könnten sie natürlich selber als Bitcoin-
Handelsplattform auftreten und sich damit eine 
weitere goldene (oder zumindest silberne) Nase 
verdienen  … *achselzuck* Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: Cristi Merklin 
on July 19,  2011,  02:18:45 AM >:(  >:(  Fraud 
should  be  punished  accordingly!  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
mastergamer on July 22, 2011, 01:34:00 PM So, 
da ich vor knapp einem monat um knapp 100 
euro erleichtert wurde hier mal ein neuer eintrag 
für  eure  blacklist:  ebay  user:  tammyrealtorlv 
paypal  adresse:  tammyrealtorlv@yahoo.com 
Sollte  der  Typ  via  ebay/paypal  einmal  BTC 
verkaufen hole mache ich auch einmal gebrach 
von  meinen  paypal  "rechten".  Echt  unfassbar 
wie schnell man als gutgläubiger mensch übers 
ohr gehauen wird. Title: Re: Vorsicht Namecoin 
Scammer - Finger weg! Post by: X68N on July 



23, 2011, 01:05:48 PM So ich habe auch einen 
Beitrag, habe nicht viel verloren aber immerhin 
45min Rechen zeit. http://www.namebit.org/ ist 
verarschung pur, die Stats gehen Langsam hoch 
und plötzlich springt es wieder auf Null als wär 
nix  gewesen,  alle  Shares  weg,  es  wurde  auch 
nix  überwiesen  hab  überprüft,  ungefähr  250 
Shares lang hab ich das laufen lassen und immer 
wieder auf den Stats gecheckt immer das selbe. 
Außerdem  wird  in  den  offiziellen  Stats 
angezeigt  55User@1,1  Ghash  das  ist  doch 
extrem suspect.  1,1Gh kann ja  schon einziger 
Miner  haben.  Schade  bin  zum nächsten  Pool, 
ich lass  mich doch nicht  verarschen.  Ich teste 
grundsätzlich immer vorher. (manche lassen das 
Tage  lang  laufen...hab  ich  schon  gelesen) 
UPDATE: jetzt wo ich aufgehört hab nach ca 1h 
wurde  was  angezeigt,  ausgezahlt  aber  nicht. 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 
by:  turbofoen on July  23,  2011,  03:21:53 PM 
kann es einfach nur sein, dass die bestätigungen 
ewig  brauchen  und  du  deswegen  solange  nix 



angezeigt  bekommst?  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: X68N on July 
23,  2011,  09:02:56  PM  ja,  ich  hab  ja 
geschrieben es wird was angezeigt nach ca. 1h 
erst.  Aber  ausgezahlt  wird  nicht  und  es  gibt 
keinen  Auszahlknopf.  Auch  ein 
Mindestauszahlwert  ist  nicht  angegeben.  mfg 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 
by: bongmaniac on August 04, 2011, 12:29:08 
AM  Hallo  alle!  kennt  jemand 
http://www.wix.com/bitcoincologne/bitcol1 
(http://www.wix.com/bitcoincologne/bitcol1) ?? 
was haltet ihr davon? mir kommt das ziemlich 
komisch  vor...  :-\  Ich  hab  im  Newbie  forum 
dazu ein eigenes Topic eröffnet, ich wusste nicht 
dass  ich  hier  schon  posten  kann  (bin  noch 
restricted...^^). Ich lass das Topic mal offen, da 
es dort mehr leute zu sehen bekommen... Hier 
der  link:  bitcointalk.org/index.php?
topic=34183.0 Mit  besten Grüssen!!  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
somni451  on  August  04,  2011,  12:43:57  AM 



Quote from: bongmaniac on August  04, 2011, 
12:29:08  AM  kennt  jemand 
http://www.wix.com/bitcoincologne/bitcol1 
(http://www.wix.com/bitcoincologne/bitcol1) ?? 
was haltet ihr davon? mir kommt das ziemlich 
komisch  vor...  :-\  Naja,  die  Domain  der 
Kontaktadresse (bitcoin-cologne.com) ist whois 
protected  &  wurde  über  mediaon.com 
registriert, die eher dafür bekannt sind, dass die 
von W*rez bis Spam alles 
erlauben. Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger 
weg!  Post  by:  X68N  on  August  06,  2011, 
04:19:51  AM So  auch  bei  einer  Balance  von 
über  0,5NMC  wird  nicht  automatisch 
ausgezahlt/  bzw.  es  erscheint  auch  kein 
auszahlknopf  auch  nicht  nach  2  wochen!  die 
email ist tot es gibt ein fehler message zurück 
das  die  email  adresse  nicht  existiert! 
http://www.namebit.org/  =  SCAMMER  Title: 
Re: Vorsicht  Scammer -  Finger weg! Post  by: 
turbofoen  on  August  18,  2011,  08:15:20  AM 
Quote  from:  turbofoen  on  July  12,  2011, 



11:22:50 AM Achtung! sword_36 aka 2222222 
Coins  kassiert,  danach  hat  er  sämtliche 
Forenbeiträge  gelöscht  und  seinen 
Benutzernamen  geändert.  Thread: 
http://forum.bitcoin.org/index.php?
topic=24398.new#new vielleicht  hatte  ja  noch 
jemand  das  Vergnügen  ;)  jetzt  ist/war  er 
übrigens  unter  dem  pseudonym  Shark17 
unterwegs und versuchte rigs zu vermieten! also 
nochmal  die  warnung  keine  geschäfte  mit 
diesem  user  zu  tätigen.  sers  :-)  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
apetersson  on  August  18,  2011,  12:53:05  PM 
opschinken  (aktueller  name:  slammed)  hat 
behauptet er hat geld überwiesen, aber geld kam 
nie  an.  da  ich die  ware  noch nicht  verschickt 
hatte,  ist  mir  bis  auf  vergeudete  zeit  kein 
schaden  entstanden.  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer -  Finger weg! Post  by: Hamartia on 
September 23, 2011, 10:13:28 PM antares und 
evtl.  auch  computer22  erscheinen  mir  im 
Moment  als  Scammer.  Bei  deren  pool  `Mine-



For.US` werden bewusst Infos über den Status 
des pools nicht gegeben und es wird auch nicht 
auf -wiederholte- Anfragen reagiert. Aktuell rate 
ich dringend davor ab, im pool `Mine- For.US` 
oder `http://solid.mine-for.us/` zu minen. Grüße, 
Hamartia Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger 
weg!  Post  by:  sonba  on  October  05,  2011, 
09:29:46  PM  Hmm,  also  ich  hatte  mit 
computer22 bisher nur gute Erfahrungen Title: 
Re: Vorsicht  Scammer -  Finger weg! Post  by: 
robocop on November 08, 2011, 03:53:59 PM 
Bitcointauschbörsen  nutzen  um  Bitcoins  zu 
handeln. Ich sehe immer wieder wie Leute über 
das  Forum  Bitcoins  handeln.  Dies  denke  ich 
kann man machen,  jedoch muss man sich der 
möglichen  Konsequenzen  eines  Betrugs 
bewusst sein. Über bitmarket.eu Beispielsweise 
ist ein Betrug schon wesentlich schwieriger, da 
die Coins nach dem Trade geblockt sind und der 
betrügerische  Verkäufer  letztendlich  keine 
andere Wahl hat als die Bitcoins zu versenden. 
Soweit ich weiß ist bei bitmarket.eu ein Cancel 



nur  durch  beidseitigem  Einverständnis  unter 
Angabe von Gründen möglich. Also wiegesagt, 
Tauschbörsen  zum  Tausch  nutzen.  Beim 
Onlinekauf sieht  dies  schon etwas anders  aus. 
Hier gilt letztendlich die Verfahrensweise ebay, 
d.h. Wachsamkeit  und Menschenkenntnis.  U.a. 
kann  man  hier  sein  Risiko  durch 
Treuhandkonten wie z.B. bei bitmit verwenden, 
dann ist auch hier das Risiko minimiert.  Title: 
Re: Vorsicht  Scammer -  Finger weg! Post  by: 
sonba  on  November  08,  2011,  07:17:11  PM 
Quote  from:  robocop  on  November  08,  2011, 
03:53:59  PM  Bitcointauschbörsen  nutzen  um 
Bitcoins zu handeln. Ich sehe immer wieder wie 
Leute  über  das  Forum Bitcoins  handeln.  Dies 
denke ich kann man machen, jedoch muss man 
sich der möglichen Konsequenzen eines Betrugs 
bewusst sein. Über bitmarket.eu Beispielsweise 
ist ein Betrug schon wesentlich schwieriger, da 
die Coins nach dem Trade geblockt sind und der 
betrügerische  Verkäufer  letztendlich  keine 
andere Wahl hat als die Bitcoins zu versenden. 



Soweit ich weiß ist bei bitmarket.eu ein Cancel 
nur  durch  beidseitigem  Einverständnis  unter 
Angabe von Gründen möglich. Also wiegesagt, 
Tauschbörsen  zum  Tausch  nutzen.  Beim 
Onlinekauf sieht  dies  schon etwas anders  aus. 
Hier gilt letztendlich die Verfahrensweise ebay, 
d.h. Wachsamkeit  und Menschenkenntnis.  U.a. 
kann  man  hier  sein  Risiko  durch 
Treuhandkonten wie z.B. bei bitmit verwenden, 
dann ist  auch hier das Risiko minimiert.  Oder 
nur von Mitgliedern mit einer guten Reputation 
kaufen.  Beim  Forum  besteht  natürlich  die 
GEfahr, dass jemand anders sich eingehackt hat, 
aber  spätestens,  wenn  man  das  über  Bitcoin-
OTC  macht  und  sich  per  PGP  Signierung 
ausweist  ist  die  Gefahr  relativ  gering.  Wenn 
man  bedenkt,  dass  MtGox  öfters  Trades 
rückgängig macht könnte man sogar sagen, dass 
OTC sicherer  sein  kann  :)  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: vasisualiy on 
December  18,  2011,  12:04:07  PM  Der 
"bluetowel" hat mir zwei Riegel von DDR400 



verkauft.  Einer  davon  war  defekt:  das 
Betriebsystem stürzte ständig ab und nach einer 
Prüfung  mit  S&M  hat  sich  gezeigt,  dass  der 
Riegel eindeutig defekt ist. Nach mehrmaligen 
versuchen eine Verabredung mit "bluetowel" zu 
treffen,  hat  dieser  sich  von  jeglichem 
Kompromiss gedrückt. Daher - Finger weg von 
Deals  mit  "bluetowel".  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer  -  Finger  weg!  Post  by:  tosaki  on 
January 07, 2012, 04:24:38 PM Shark17 ist ein 
Betrüger.  Hat  auf  Bitmit  betrogen  und  treibt 
auch  hier  im  Forum  sein  unwesen!  Falls  ihr 
Probleme mit ihm gehabt habt, PM an mich, bin 
dicht  auf  seiner  Fährte...  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer  -  Finger  weg!  Post  by:  naz86  on 
January  13,  2012,  07:50:22  PM  "bayer"  hat 
mich seit 2 wochen sitzen lassen... meldet sich 
einfach nicht, 33 btc und 25 euro sind weg ! bin 
aber  so  fair  und  werde  das  hier  widerrufen, 
wenn  er  sich  doch  noch  meldet  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
Mycom on January 14, 2012, 05:52:25 PM Bin 



auch auf  den "bayer"  reingefallen!!!  Habe am 
31.12.11 33 Bitcoin's für eine HD 5850 Xtreme 
Überwiesen und nix bekommen. >:( Title: Re: 
Vorsicht Scammer - Finger weg! Post by: naz86 
on January 15, 2012, 12:46:50 AM Quote from: 
Mycom on January 14, 2012, 05:52:25 PM Bin 
auch auf  den "bayer"  reingefallen!!!  Habe am 
31.12.11 33 Bitcoin's für eine HD 5850 Extreme 
Überwiesen und nix bekommen. >:(  Vielleicht 
bekommen  wir  ja  was  raus  .......  Empfänger: 
rene engfer E-Mail:  ebayerschinken@yahoo.de 
Gesamtbetrag:  -€26,00  EUR  Gebühr:  €0,00 
EUR Nettobetrag: -€26,00 EUR Datum: 3. Jan 
2012  Zeit:  16:24:20  MEZ  Status: 
Abgeschlossen  Betreff:  Sie  haben  rene  engfer 
eine PayPal-Zahlung in Höhe von €26,00 EUR 
gesendet.  Zahlungsart:  Lastschrift  Title:  Re: 
Vorsicht Scammer - Finger weg! Post by: naz86 
on January 15,  2012,  01:07:26 AM hab einen 
gefunden 
http://www.facebook.com/profile.php? 
id=100000485462291  Title:  Re:  Vorsicht 



Scammer  -  Finger  weg!  Post  by:  tosaki  on 
January 15, 2012, 08:26:55 AM Ist der "bayer" 
vlt  der  gleiche  User  wie  opschinken  der  vor 
einiger Zeit mal betrogen hat? (Kommt mir wg 
seiner  speckigen  Email  Adresse)  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
Mybitcointrade.com  on  January  15,  2012, 
08:40:24 AM Quote from: naz86 on January 15, 
2012,  12:46:50  AM  Quote  from:  Mycom  on 
January  14,  2012,  05:52:25 PM Bin auch auf 
den  "bayer"  reingefallen!!!  Habe  am 31.12.11 
33  Bitcoin's  für  eine  HD  5850  Extreme 
Überwiesen und nix bekommen. >: ( Vielleicht 
bekommen wir  ja  was ......  Betreff:  Sie  haben 
rene engfer eine PayPal-Zahlung in Höhe von 
€26,00 EUR gesendet. Zahlungsart: Lastschrift 
und wieso postest du eine paypal adresse ? statt 
die adresse wo die 33 btc uebertragen wurden ? 
wo ist der zusammenhang ? ein paar daten wann 
das  war  wie  das  zustande  kam  sind  sehr 
hilfreich. bevor du deartiges postest ! waerst du 
also so nett und schreibst was mwhr als hey wo 



ist  mein auto ? Title:  Re: Vorsicht Scammer - 
Finger  weg!  Post  by:  sonba  on  January  15, 
2012,  11:10:05  AM  (Moderator  hat  den  post 
gelöscht, auf den ich mich bezogen habe *g*) 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 
by:  naz86 on January 15,  2012,  11:43:59 AM 
Quote  from:  smart1985  on  January  15,  2012, 
08:40:24 AM Quote from: naz86 on January 15, 
2012,  12:46:50  AM  Quote  from:  Mycom  on 
January  14,  2012,  05:52:25 PM Bin auch auf 
den  "bayer"  reingefallen!!!  Habe  am 31.12.11 
33  Bitcoin's  für  eine  HD  5850  Extreme 
Überwiesen und nix bekommen. >: ( Vielleicht 
bekommen wir  ja  was ......  Betreff:  Sie  haben 
rene engfer eine PayPal-Zahlung in Höhe von 
€26,00 EUR gesendet. Zahlungsart: Lastschrift 
und wieso postest du eine paypal adresse ? statt 
die adresse wo die 33 btc uebertragen wurden ? 
wo ist der zusammenhang ? ein paar daten wann 
das  war  wie  das  zustande  kam  sind  sehr 
hilfreich. bevor du deartiges postest ! waerst du 
also so nett und schreibst was mwhr als hey wo 



ist mein auto ? naja, weil der echte name schon 
mal etwas mehr ist wie die BTC adresse...... und 
ich  26  euro  bei  paypal  überwiesen  hab 
......JUUUUUUNGE  ;)  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
Mybitcointrade.com  on  January  15,  2012, 
03:27:08 PM nein . dann poste doch die adresse 
mit.  oder  ne  pn  verlauf.  als  nur  wiruerliches 
zeug  ;)  nen  beweis  das  er  dich  betrogen  hat 
etwas  handfestes  als  nur  eine  zusammen 
hanglose copy paste sache. also hast du ihm 33 
bitcoins ohne adresse geschickt. und einfach so 
nochmal 26 € fuer ne grafikkarte die du wann 
gekauft  hast  ?  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger  weg!  Post  by:  naz86  on  January  15, 
2012, 03:48:07 PM Re: (No subject) « Sent to: 
naz86 on: January 02, 2012, 10:52:20 AM » « 
You  have  forwarded  or  responded  to  this 
message. » Reply with quoteQuote ReplyReply 
Remove  this  messageDelete  JO  Report  To 
Admin bayer  Full  Member *** Offline  Posts: 
120  View  Profile  Personal  Message  (Offline) 



Re: (No subject) « Sent to: naz86 on: January 
02, 2012, 10:34:54 PM » « You have forwarded 
or  responded  to  this  message.  »  Reply  with 
quoteQuote  ReplyReply  Remove  this 
messageDelete was willst denn haben ? Report 
To  Admin  bayer  Full  Member  ***  Offline 
Posts:  120  View  Profile  Personal  Message 
(Offline) Re: (No subject) « Sent to: naz86 on: 
January 03, 2012, 11:13:57 AM » « You have 
forwarded  or  responded  to  this  message.  » 
Reply  with  quoteQuote  ReplyReply  Remove 
this messageDelete alles zu nem kurs von 5.15$ 
oder halt bar per paypal was mir besser passen 
würde Report To Admin bayer Full Member *** 
Offline  Posts:  120  View  Profile  Personal 
Message (Offline) Re: (No subject)  « Sent to: 
naz86 on: January 03, 2012, 12:17:02 PM » « 
You  have  forwarded  or  responded  to  this 
message. » Reply with quoteQuote ReplyReply 
Remove this messageDelete machen wa 33 incl 
versand und co ? Report To Admin bayer Full 
Member  ***  Offline  Posts:  120  View  Profile 



Personal Message (Offline) Re: (No subject) « 
Sent to: naz86 on: January 03, 2012, 01:46:01 
PM » « You have forwarded or responded to this 
message. » Reply with quoteQuote ReplyReply 
Remove  this  messageDelete  ich  würde  sagen 
wir warten den heuten tag mal ab was den der 
kurs steht gerade bei 4,80 eben bei 4,60 schwer 
da  nen  ordentlichen  preis  zu  finden.  den  bei 
4,80 kommen wir mit 32.9 nicht wirklich hin ^^ 
und  wie  weiß  wie  sich  die  nächste  std 
entwickelt.  Report  To  Admin  bayer  Full 
Member  ***  Offline  Posts:  120  View  Profile 
Personal Message (Offline) Re: (No subject) « 
Sent to: naz86 on: January 03, 2012, 02:33:21 
PM » « You have forwarded or responded to this 
message. » Reply with quoteQuote ReplyReply 
Remove this messageDelete nun wenn du willst 
können wir nun auch die 4.80 als kurs nehmen 
uns einer hat dann halt pech gehabt nur hast du 
dann nicht genug btc ^^ also können wir auch 
gleich  ne  paypal  zahlung  nehmen  Report  To 
Admin bayer  Full  Member *** Offline  Posts: 



120  View  Profile  Personal  Message  (Offline) 
Re: (No subject) « Sent to: naz86 on: January 
03, 2012, 02:38:12 PM » « You have forwarded 
or  responded  to  this  message.  »  Reply  with 
quoteQuote  ReplyReply  Remove  this 
messageDelete nun jum jetzigen kurs kann ich 
36 btc anbieten mit  handschlag und sofortiger 
überweisung  brauchst  du  noch  nen  netzteil  ? 
Report  To  Admin  bayer  Full  Member  *** 
Offline  Posts:  120  View  Profile  Personal 
Message (Offline) Re: (No subject)  « Sent to: 
naz86  on:  January  03,  2012,  02:59:43  PM  » 
Reply  with  quoteQuote  ReplyReply  Remove 
this messageDelete is nen noname netzteil aber 
lief 3 monate problemlos 850 watt  50 € wollt 
ich schon gern haben garantie noch 18 monate. 
1JWwaThiXCmuy2CZjWg3NqcCDzF9CBMJd
h  Report  To  Admin  bayer  Full  Member  *** 
Offline  Posts:  120  View  Profile  Personal 
Message (Offline) Re: (No subject)  « Sent to: 
naz86 on: January 03, 2012, 03:01:17 PM » « 
You  have  forwarded  or  responded  to  this 



message. » Reply with quoteQuote ReplyReply 
Remove  this  messageDelete  also  14.3  btc  für 
das nt Report To Admin bayer Full Member *** 
Offline  Posts:  120  View  Profile  Personal 
Message (Offline) Re: (No subject)  « Sent to: 
naz86 on: January 03, 2012, 03:14:46 PM » « 
You  have  forwarded  or  responded  to  this 
message. » Reply with quoteQuote ReplyReply 
Remove  this  messageDelete  sendungsnummer 
gibts klar versand wird heute aber nichts mehr 
packetbote  is  schon  durch  also  morgen  dann 
Report  To  Admin  bayer  Full  Member  *** 
Offline  Posts:  120  View  Profile  Personal 
Message (Offline) Re: (No subject)  « Sent to: 
naz86  on:  January  03,  2012,  03:22:14  PM  » 
Reply  with  quoteQuote  ReplyReply  Remove 
this  messageDelete  schick  26  €  an 
ebayerschinken@yahoo.de dann haben wa es ok 
wegen der blöden paypal gebühren geht morgen 
dann  alles  raus  Report  To  Admin  bayer  Full 
Member  ***  Offline  Posts:  120  View  Profile 
Personal Message (Offline) Re: (No subject) « 



Sent to: naz86 on: January 03, 2012, 03:23:59 
PM » « You have forwarded or responded to this 
message. » Reply with quoteQuote ReplyReply 
Remove this messageDelete falls du irgendwann 
noch riser und cpus brauchst meld dich einfach 
ok Report  To Admin bayer  Full  Member  *** 
Offline  Posts:  120  View  Profile  Personal 
Message (Offline) Re: (No subject)  « Sent to: 
naz86 on: January 05, 2012, 07:01:05 AM » « 
You  have  forwarded  or  responded  to  this 
message. » Reply with quoteQuote ReplyReply 
Remove  this  messageDelete  karte  is  raus 
sendungsnummer  folgt  am  abend  bayer  Full 
Member  ***  Offline  Posts:  120  View  Profile 
Personal Message (Offline) Re: (No subject) « 
Sent to: naz86 on: January 10, 2012, 03:09:31 
PM » « You have forwarded or responded to this 
message. » Reply with quoteQuote ReplyReply 
Remove this  messageDelete  ah fuck sry  mein 
handy is on ich bin auf montage. bin morgen- 
MITTWOCH  zurück  und  werde  bei  der  post 
nachschauen  (sendungsnummer9  prüffen 



entschuldige,  kümmere  mich  drum  Report  To 
Admin  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  -  Finger 
weg!  Post  by:  wtfman  on  January  18,  2012, 
10:10:09 AM für nen toten ist der echt noch sehr 
aktiv Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! 
Post by: naz86 on January 18, 2012, 02:10:11 
PM tja der sack is jeden tag hier und machen 
kannste nix ??? Title: Re: Vorsicht Scammer - 
Finger  weg!  Post  by:  fydel  on  February  18, 
2012, 10:01:16 PM Bitmarket.eu Accountname: 
sphinks000 eMail: ja*ek-bo***ha@prokonto.pl 
Der Typ hat 26 BTC bei bitmarket.eu von mir 
gekauft  und  dann  zwei  Wochen  später  charge 
back  via  Moneybookers.  Mann!  Was  hab  ich 
schon geweint.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger  weg!  Post  by:  ZiggiStar  on  April  29, 
2012, 02:33:57 PM Bubble1986 aufpassen treibt 
hier sein unwesen. wer informationen über ihn 
hat, es währe mir ein paar btc wert. anzeige ist 
gestellt.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  -  Finger 
weg!  Post  by:  oldDirty  on  May  12,  2012, 
04:21:23  PM  Echt  unglaublich  wie  einfältig 



manche  sind.  Nicht  die  Käufer,  sondern  die 
"Verkäufer". Kriegt ihr eigentlich einen Ständer 
wenn  ihr  jemanden  so  billig  beschei*t?  Wie 
wenig Erziehung muss man genossen haben um 
so schief im Kopf zu sein. :-\ In der Bucht sind 
die vermutlich schon länger gesperrt. Title: Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
ZiggiStar on May 12, 2012, 04:38:15 PM Quote 
from: oldDirty on May 12, 2012, 04:21:23 PM 
Echt  unglaublich  wie  einfältig  manche  sind. 
Nicht  die  Käufer,  sondern  die  "Verkäufer". 
Kriegt  ihr  eigentlich  einen  Ständer  wenn  ihr 
jemanden  so  billig  beschei*t?  Wie  wenig 
Erziehung  muss  man  genossen  haben  um  so 
schief im Kopf zu sein. :-\ In der Bucht sind die 
vermutlich schon länger gesperrt.  verbirgt sich 
hinter dieser aussage eine nachricht die du uns 
mitteilen  möchtest  ?  mfg  ZiGGi  Title:  Re: 
Vorsicht Scammer - Finger weg! Post by: Lord 
F(r)og on May 12,  2012,  04:44:26 PM Quote 
from: oldDirty on May 12, 2012, 04:21:23 PM 
Echt  unglaublich  wie  einfältig  manche  sind. 



Nicht  die  Käufer,  sondern  die  "Verkäufer". 
Kriegt  ihr  eigentlich  einen  Ständer  wenn  ihr 
jemanden  so  billig  beschei*t?  Wie  wenig 
Erziehung  muss  man  genossen  haben  um  so 
schief im Kopf zu sein. :-\ In der Bucht sind die 
vermutlich  schon  länger  gesperrt.  das  ist  die 
Kehrseite  der  Anonymitätsmedaille  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
oldDirty on May 12, 2012, 04:46:00 PM Quote 
from: ZiggiStar on May 12, 2012, 04:38:15 PM 
verbirgt  sich  hinter  dieser  aussage  eine 
nachricht die du uns mitteilen möchtest ? mfg 
ZiGGi  Wenn  du  die  nicht  verstehst,  ist  der 
Schlauch aber etwas sehr lang oder? Title: Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
ZiggiStar on June 12, 2012, 07:13:39 AM - 1 
josy2509 Achtung Scammer AKTIV im forum. 
Fall  geklärt  Trozdessen  VORSICHT  geboten 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 
by: Chefnet on August 02, 2012, 06:32:54 PM 
berniemadoff:  https://bitcointalk.org/index.php? 
action=profile;u=58442 



(https://bitcointalk.org/index.php? 
action=profile;u=58442)  wollte  GK  kaufen, 
zum  Glück  mit  Paypal  und  alles 
wiederbekommen. Title: Re: Vorsicht Scammer 
-  Finger  weg!  Post  by:  Cheffe  on  August  11, 
2012,  01:58:16  PM  thaayb  -10  Versucht  auf 
Freebitcoin- Seiten zu betrügen und beschuldigt 
die  Sitebetreiber  dann  als  Scammer  wenn  er 
erwischt und gesperrt wird... Title: Re: Vorsicht 
Scammer  -  Finger  weg!  Post  by:  thaayb  on 
August  12,  2012,  03:17:27  PM  Quote  from: 
Cheffe on August 11, 2012, 01:58:16 PM thaayb 
-10 Versucht auf Freebitcoin-Seiten zu betrügen 
und  beschuldigt  die  Sitebetreiber  dann  als 
Scammer wenn er erwischt und gesperrt wird... 
Eher  genau  umgekehrt! 
https://bitcointalk.org/index.php?topic=98330.0 
Grüße, Thaayb. Title:  Re: Vorsicht  Scammer - 
Finger  weg!  Post  by:  Mybitcointrade.com  on 
August 29, 2012, 08:12:40 PM jimmy73 ist ein 
scammer.  liefert  ware  nicht  keine  antwort 
trozdessen  er  online  ist  im  forum.  Title:  Re: 



Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
TAiS46 on November 10,  2012,  01:59:13 PM 
Sensemaster  ist  ein  scammer.  Hat  mir  einen 
BFL Single  versprochen,  Anzahlung von 50% 
gemacht  ...  Ware  nie  bekommen.  Antwortet 
auch anderen Usern nicht mehr. Also finger weg 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 
by:  Guajiro  on  December  11,  2012,  12:47:11 
PM  Bitcoin-Schädling  tarnt  sich  als  Trend 
Micro-Software 
http://www.pressebox.de/pressemitteilung/trend
-microdeutschland-  gmbh/Bitcoin-Schaedling-
tarnt-sich-als-  Trend-Micro-
Software/boxid/561486 
(http://www.pressebox.de/pressemitteilung/tren
d-microdeutschland-  gmbh/Bitcoin-Schaedling-
tarnt-sich-alsTrend-  Micro-
Software/boxid/561486) 
http://blog.trendmicro.de/bitcoin-mining-
schadling-tarntsich-  als-trend-micro-
produktkomponente/ 
(http://blog.trendmicro.de/bitcoin-mining-



schadling-tarntsich-  als-trend-micro-
produktkomponente/) "Bitcoin - Diebe" werden 
werden  selten  durch  die  Haus-Tür  kommen. 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 
by:  LKTechnik  on  December  12,  2012, 
08:09:36 PM poolbunny87 Bitcoins eingezahnt 
keine  lieferung  der  wahre...  kennt  wer  seine 
genaue anschrift? Title: Re: Vorsicht Scammer - 
Finger weg! Post by: reaos on January 11, 2013, 
03:56:38  PM  finde  du  hast  recht  Title:  Re: 
Vorsicht Scammer - Finger weg! Post by: reaos 
on January 14, 2013, 02:52:37 PM Quote from: 
Jame on July 11, 2011, 03:50:48 AM Ihr Artikel 
sehr gut, wie ich! :) :) finde ich auch Title: Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
Atompeace on April 13, 2013, 02:38:32 PM Ich 
habe  bei  ebay.de  mal  6  Bitcoins  an  einen 
Mann(?)  aus  Singapur  verkauft  (der  hat  die 
Auktion  gewonnen).  Er  hat  dann  per  Paypal 
gezahlt und ich habe die Bitcoins angewiesen. 
Nun tut er so, als ob er sie nie erhalten hätte und 
bei Paypal wurde das Geld nun eingefroren und 



der  Kontostand  mit  der  Verkaufssumme 
belastet. Auch eine Transaktionsbestätigung von 
Bitcoin.de  wird  wohl  nicht  viel  helfen,  da 
Bitcoins  ja  gegen  die  AGB  von  Paypal 
verstoßen (was ich zu dem Zeitpunkt noch nicht 
wusste).  Ich hatte  die  Bitcoins  von Bitcoin.de 
aus  transferiert  und  sogar  Screenshots 
hinzugefügt.  Der Name des Käufers  bei  ebay: 
kintansh  Realname:  Sim  Linshu  (<-  könnte 
gefälscht sein) Er hat diese Masche wohl auch 
mit allen anderen Verkäufern abgezogen, die ihn 
(leider) zu früh positiv bewertet haben. Zu allem 
Überfluss hat er mich jetzt auch noch bei einem 
Punktestand  von  über  500  Bewertungen  und 
vorherigen 100% positiven Bewertungen 2x mit 
Negativ bewertet. Somit hat er mir nicht nur das 
Geld geklaut, sondern auch noch eine negative 
Reputation an den Hals geworfen und ich kann 
den  Account  jetzt  nicht  mehr  zum  Verkaufen 
nutzen.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  -  Finger 
weg!  Post  by:  elitenoob  on  April  18,  2013, 
12:51:40 AM Quote from: Atompeace on April 



13, 2013, 02:38:32 PM Nun tut er so, als ob er 
sie nie erhalten hätte und bei Paypal wurde das 
Geld nun eingefroren und der  Kontostand mit 
der  Verkaufssumme  belastet.  blockchain.info? 
da sieht man doch die transaktionen und kann 
dann auch nachweisen das man an der von ihm 
erteilten adresse gesendet hat...oder sehe ich das 
falsch?  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  -  Finger 
weg!  Post  by:  Red_Evil  on  April  18,  2013, 
04:34:00  AM  Siehst  du  falsch  .....  Wenn  du 
paypal fragst :) Verstoss gegen die AGB's oder 
kannst du den empfang des paketes von der Post 
bestatigen  lassen  ???  Nein...  Dann  ist  es  nie 
passiertx...  Kein  mitleid....  Gibt  millionen 
threads in jeder sprache due darauf hinweise.... 
Daa waere so wie das auto mit laufebdem motor 
hin zu stellen und ins gaus zu gehen um kaffee 
zu trinken ubd danach zu jammern wenns weg 
ist  Title:  Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! 
Post by: Atompeace on April 19, 2013, 12:49:34 
PM Quote from: Red_Evil  on April  18, 2013, 
04:34:00 AM Daa waere  so wie  das  auto mit 



laufebdem motor hin zu stellen und ins gaus zu 
gehen  um  kaffee  zu  trinken  ubd  danach  zu 
jammern wenns weg ist Komisch, genau das ist 
mir auch schon passiert. Allerdings war das vor 
einem Geschäftslokal  und ich  wollte  nur  kurz 
was  aus  dem Geschäft  abholen  und habe  den 
Motor angelassen und dann kamen Jugendliche 
und sind mit dem Auto weggefahren. Title: Re: 
Vorsicht Scammer - Finger weg! Post by: yxt on 
April  19,  2013, 01:37:55 PM da zahlt  es sich 
aus  wenn  man  einen  großen  Hund  im  Auto 
warten  lässt.  Auto  unbeschädigt 
zurückbekommen?  Diebe  gefasst?  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
Atompeace on April 20, 2013, 08:42:50 PM die 
wollten sich nur einen Spaß erlauben und haben 
den  2  Straßen  weiter  abgestellt  und  sind 
weggerannt.  Hat  man  nie  gefasst...  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
candoo on April 20, 2013, 09:39:29 PM Quote 
from: Atompeace on April  19,  2013, 12:49:34 
PM Quote from: Red_Evil  on April  18, 2013, 



04:34:00 AM Daa waere  so wie  das  auto mit 
laufebdem motor hin zu stellen und ins gaus zu 
gehen  um  kaffee  zu  trinken  ubd  danach  zu 
jammern wenns weg ist Komisch, genau das ist 
mir auch schon passiert. Allerdings war das vor 
einem Geschäftslokal  und ich  wollte  nur  kurz 
was  aus  dem Geschäft  abholen  und habe  den 
Motor angelassen und dann kamen Jugendliche 
und  sind  mit  dem  Auto  weggefahren.  Quote 
from: Atompeace on April  20,  2013, 08:42:50 
PM die  wollten  sich  nur  einen  Spaß erlauben 
und haben den 2 Straßen weiter abgestellt und 
sind weggerannt. Hat man nie gefasst... Hahaha! 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 
by:  Search_and_Destroy  on  April  29,  2013, 
02:42:40 AM Und noch ein neuer scammer user 
GerMG  https://bitcointalk.org/index.php?
action=profile;u=103978  :  Grund: 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=189898.msg1968940#msg1968940  Title: 
Re: Vorsicht  Scammer -  Finger weg! Post  by: 
Finkle on April 30, 2013, 08:06:35 AM ich bin 



dafür  das  candoo  einen  scammer  tag  kriegt. 
warum?  ganz  einfach,  er  verkauft  Hier: 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=160797.0  Anteile  Für  60€  und  lässt  die 
Käufer im unklaren,  da er  ihnen nicht  mitteilt 
das sie niemals gewinne erzielen werden da die 
ASICS  von  BFL  zu  spät  verschifft  werden. 
Grade die ganz neunen Anteilhaber habens sehr 
schwer. zudem noch eines zu dem User Akka: 
Ich  dachte  du  betreust  die  User  die  was  von 
candoo  kaufen,  aber  du  meldelst  dich  nicht, 
warnst  die  leute  nicht.  ich bin auch dafür  das 
Akka einen scammer tag kriegt, weil ich genau 
weis  das  er  gemeinsame  sache  mit  candoo 
macht.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  -  Finger 
weg!  Post  by:  candoo  on  April  30,  2013, 
08:08:47  AM  Finkle  =  Keylan  =  GerMG  = 
andorabct  =  Crazydome8O Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: klaus on April 
30, 2013, 09:13:24 AM Quote from: Finkle on 
April 30, 2013, 08:06:35 AM ich bin dafür das 
candoo einen scammer tag kriegt. warum? ganz 



einfach,  er  verkauft  Hier: 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=160797.0  Anteile  Für  60€  und  lässt  die 
Käufer im unklaren,  da er  ihnen nicht  mitteilt 
das sie niemals gewinne erzielen werden da die 
ASICS  von  BFL  zu  spät  verschifft  werden. 
Grade die ganz neunen Anteilhaber habens sehr 
schwer. zudem noch eines zu dem User Akka: 
Ich  dachte  du  betreust  die  User  die  was  von 
candoo  kaufen,  aber  du  meldelst  dich  nicht, 
warnst  die  leute  nicht.  ich bin auch dafür  das 
Akka einen scammer tag kriegt, weil ich genau 
weis  das  er  gemeinsame  sache  mit  candoo 
macht.  Ich  bin  dafür  das  Finkle  einen 
Vollpfosten Tag bekommt. Zu Candoo kann ich 
nichts sagen,  ist  mit  egal.  Wenn man das hier 
ließt why not. https://bitcointalk.org/index.php?
topic=190016.0 Was der für Sachen treibt. Nicht 
in  Ordnung.  Candoo  streitet  es  nicht  mal  ab. 
Aber Akka ein Scammer - der Vorschlag ist echt 
zu  lächerlich.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger weg! Post by: Akka on April 30, 2013, 



09:41:56 AM Quote from: Finkle on April 30, 
2013,  08:06:35  AM ich  bin  dafür  das  candoo 
einen scammer tag kriegt. warum? ganz einfach, 
er  verkauft  Hier: 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=160797.0  Anteile  Für  60€  und  lässt  die 
Käufer im unklaren,  da er  ihnen nicht  mitteilt 
das sie niemals gewinne erzielen werden da die 
ASICS  von  BFL  zu  spät  verschifft  werden. 
Grade die ganz neunen Anteilhaber habens sehr 
schwer. zudem noch eines zu dem User Akka: 
Ich  dachte  du  betreust  die  User  die  was  von 
candoo  kaufen,  aber  du  meldelst  dich  nicht, 
warnst  die  leute  nicht.  ich bin auch dafür  das 
Akka einen scammer tag kriegt, weil ich genau 
weis  das  er  gemeinsame  sache  mit  candoo 
macht. Ich würde nur einschreiten wenn Candoo 
eine  seiner  Vereinbarungen  verletzt.  Das  ist 
bsher  nicht  der  Fall.  Zu  den  von  dir 
aufgeführten Risiken: BFL sendet seine ASICS 
nicht  und  gibt  auch keine  Refunds.  Das  wäre 
wohl  kaum  Betrug  von  Candoo  aus,  sondern 



von BFL. Ich habe dieses Risiko dargestellt und 
auch  klargestellt,  dass  ich  in  diesem  Fall 
Candoo nicht als Betrüger sehen würde. Auch 
dass das Mining unprofitabel sein kann habe ich 
dargelegt.  Jedem  sollte  bewusst  sein,  dass 
Mining  keine  Garantie  ist  Geld  zu  verdienen, 
sondern  auch  ein  Verlustgeschäft  sein  kann. 
Candoo  garantiert  nirgends  in  seinem  Projekt 
Gewinne,  sondern  bestellt  und  verwaltet  das 
Equipment nur für die Teilnehmer. Ob sich das 
ganze letztendlich lohnen wird, liegt wohl kaum 
in  seiner  Macht.  Hierzu  nehme  ich  jetzt  mal 
noch  keine  Stellung: 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=190016.0  denke  nicht,  dass  daran  was 
dran  ist,  schaue  aber  zu.  Zur  gemeinsamen 
Sache: Ich habe weder BTC von Candoo noch 
von irgendeinem Teilnehmer angenommen und 
mache das ganze nur für nette Wünsche und ein 
Dankeschön,  dass  ich  aber  bisher  noch  von 
keinem Teilnehmer bekommen habe >:( *Erstes 
und  einziges  Kommentar  dazu.  Title:  Re: 



Vorsicht Scammer - Finger weg! Post by: klaus 
on April 30, 2013, 11:00:52 AM Danke Akka, 
hab mich gar nicht tiefer rein gelesen um was es 
eigentlich geht. Also Candoo ist ein Proxy für 
Asics  Bestellungen.  Dann  ist  er  auch  kein 
Scammer sondern wartet selber auf Asics Ware. 
Was ist daran Betrug, Vollpfosten² ? Title: Re: 
Vorsicht Scammer - Finger weg! Post by: Finkle 
on April  30,  2013,  12:32:04  PM Quote  from: 
klaus on April  30,  2013,  11:00:52 AM Danke 
Akka, hab mich gar nicht tiefer rein gelesen um 
was  es  eigentlich  geht.  Also  Candoo  ist  ein 
Proxy für Asics Bestellungen. Dann ist er auch 
kein Scammer sondern wartet selber auf Asics 
Ware. Was ist daran Betrug, Vollpfosten² ? Sorry 
Klaus das es zu hoch für dich ist das du es nicht 
verstehst.  1.  candoo  rechnet  mit  der  jetzigen 
difficulty ~irreführung nr 1 (wie kann man mit 
der  jetzigen  difficulty  rechnen  wen  man  die 
asics  nicht  hat?)  2.  candoo  sagt  auch  das  die 
difficulty ein wenig steigen könnte ~irreführung 
nr 2(bis candoo seine asics hat ist die difficulty 



schon  bei  200M  wen  nicht  250M)  3.  es  ist 
niegents  notiert  das  die  lezten  bestellungen 
mehr  als  6  monate  brauchen  könnten 
~irreführung nr3 also ganz klar betrug. wer das 
nicht so sieht ist  einfach nur dumm, und lässt 
sich  alles  schönreden.  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer  -  Finger  weg!  Post  by:  Boumer  on 
May  04,  2013,  03:07:11  PM ZiggyStar  etc.  - 
Scam  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  -  Finger 
weg!  Post  by:  Chefnet  on  May  06,  2013, 
08:20:09 AM Quote from: Boumer on May 04, 
2013, 03:07:11 PM ZiggyStar etc. - Scam und 
das leider nicht zum 1. mal (wer durchs Forum 
schaut findet mind. 2 größere Probleme da mit 
Unterschiedlichen  Nicks)  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: yxt on May 06, 
2013, 04:07:44 PM keine Neuigkeit, denke aber 
unter dem Namen wird er nicht mehr auftauchen 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 
by: dsky on May 22, 2013, 03:46:43 PM User 
"dennismard"  auf  Bitmit  ist  ein  Scammer. 
Bitmit  Support  ist  schon  eingeschaltet.  Er 



verkauft Amazon.de Gutscheine 10% unter Wert 
und schreibt nach Escrow Release PMs, dass er 
die Gutscheine selber zugekauft hätte und diese 
wohl geklaut worden seien. Title: Re: Vorsicht 
Scammer  -  Finger  weg!  Post  by:  bitdaniel  on 
June 04, 2013, 08:25:09 AM MLB56 Lest euch 
die  Auktion  durch: 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=220515.0  Will  Avalons  versteigern,  die 
nicht in seinem Besitz sind. Hat den Deal dann 
erst  kurzfristig  abgesagt.  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer -  Finger  weg!  Post  by:  btcmmm on 
June  04,  2013,  11:41:36  AM  Der  USER 
JowBOB  is  auch  ein  scamer.  Hat  mir  im 
bitcoin.de  forum  5  BTC  für  nen  Quadminer 
abgenommen. (Dort unter dem name zulzed) Es 
gibt  noch  paar  andere  geprellte.  Ich  bitte 
Jowbob die Coins zurück zu überweissen, sons 
kümmert  sich  staatsanwaltschaft  und  meine 
Anwälte  drum  ;D  und  ich  hab  advocard 
Platin  ;D könnten das  auch mit  mein  Ghettos 
jungs  klären...  Hier  der  Link  ausm  Bitcoin 



forum  https://forum.bitcoin.de/biete/897-
verkaufe-quadminer-  800-mhas-s.html 
(https://forum.bitcoin.de/biete/897-  verkaufe-
quadminer-800-mhas-s.html) Title: Re: Vorsicht 
Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
weaknesswaran on June 04, 2013, 12:18:04 PM 
Von mir auch Warnung vor dem User Jowbob. 
Habe eine Ztex Single über Bitcoin.de bestellt. 
Er wurde nie geliefert Ich konnte ihn über die 
Bitcoin  Zahladresse  identifizieren.  Anzeige  ist 
erfolgt,  Adresse  ist  bei  anderen 
Forenmitgliedern  bekannt. 
https://forum.bitcoin.de/biete/879-b-ztex-fpga-
1-15x.html Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger 
weg!  Post  by:  bitcoinlinklistTK  on  June  07, 
2013,  12:05:42  PM  Hi  zusammen!  Ich 
persönlich  warte  noch  auf  0.05  BTC  von 
Mining  United.  Da  die  Website  mittlerweile 
down  ist  und  Nachforschungen  ergaben,  dass 
der Eigentümer eine Schwäche für Würfelspiele 
hat  ist  davon  auszugehen,  dass  die 
versprochenen  "Rückzahlungen"  niemals 



stattfinden werden. Title: Re: Vorsicht Scammer 
- Finger weg! Post by: g83 on June 08, 2013, 
11:29:50 AM Habe letztens im TV so komische 
Scammer gesehen, wie hiessen die noch gleich 
*überleg* irgendwas mit Pol.. - nein nicht Polen 
- ... ahh genau Politiker , ganz schlimmes Volk 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 
by: bernard75 on June 08, 2013, 03:04:27 PM 
Quote from: bitcoinlinklistTK on June 07, 2013, 
12:05:42 PM Ich persönlich warte noch auf 0.05 
BTC  von  Mining  United.  Die  sind  definitiv 
schon  in  Brasilien.  ;)  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: Polarstorm on 
June 20, 2013, 05:35:31 PM JowBob karlsberg 
hanspeter77 Sind (vermutlich) Accs der selben 
Person  und  haben  mehrere  Personen  (unter 
anderem auch mich) um einige BTC betrogen. 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 
by: DSB on June 22, 2013, 12:29:03 PM Finkle, 
hat mich um 200€ betrogen. Retour ist Anzeige 
wenn  er  sich  nicht  innerhalb  von  5  Tagen 
meldet.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  -  Finger 



weg! Post by: DSB on June 22, 2013, 12:35:07 
PM  Quote  from:  weaknesswaran  on  June  04, 
2013, 12:18:04 PM Von mir auch Warnung vor 
dem User Jowbob. Habe eine Ztex Single über 
Bitcoin.de  bestellt.  Er  wurde  nie  geliefert  Ich 
konnte  ihn  über  die  Bitcoin  Zahladresse 
identifizieren.  Anzeige  ist  erfolgt,  Adresse  ist 
bei  anderen  Forenmitgliedern  bekannt. 
https://forum.bitcoin.de/biete/879-b-ztex-fpga-
1-15x.html Fahr doch lieber vorbei und verpass 
Ihm  ein  paar.  Die  meisten  Scammer  sind 
dumme pickelige Looser und scheissen sich ein 
wenn  man  vor  Ihnen  steht...  Die  haben  ne 
Hantelbank (und auch Frauen) bisher eh nur auf 
Fotos  gesehen.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger weg! Post by: bitdaniel on June 22, 2013, 
02:03:25  PM  Quote  from:  DSB  on  June  22, 
2013, 12:35:07 PM Quote from: weaknesswaran 
on June 04, 2013, 12:18:04 PM Von mir auch 
Warnung vor dem User Jowbob. Habe eine Ztex 
Single  über  Bitcoin.de  bestellt.  Er  wurde  nie 
geliefert  Ich  konnte  ihn  über  die  Bitcoin 



Zahladresse  identifizieren.  Anzeige  ist  erfolgt, 
Adresse  ist  bei  anderen  Forenmitgliedern 
bekannt.  https://forum.bitcoin.de/biete/879-b-
ztex-fpga-1-15x.html  Fahr  doch  lieber  vorbei 
und verpass Ihm ein paar. Die meisten Scammer 
sind  dumme  pickelige  Looser  und  scheissen 
sich ein wenn man vor Ihnen steht... Die haben 
ne Hantelbank (und auch Frauen) bisher eh nur 
auf  Fotos  gesehen.  +1  :D  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: Polarstorm on 
June 22, 2013, 02:11:29 PM Quote from: DSB 
on  June  22,  2013,  12:35:07  PM Quote  from: 
weaknesswaran on June 04, 2013, 12:18:04 PM 
Von mir auch Warnung vor dem User Jowbob. 
Habe eine Ztex Single über Bitcoin.de bestellt. 
Er wurde nie geliefert Ich konnte ihn über die 
Bitcoin  Zahladresse  identifizieren.  Anzeige  ist 
erfolgt,  Adresse  ist  bei  anderen 
Forenmitgliedern  bekannt. 
https://forum.bitcoin.de/biete/879-b-ztex-fpga-
1-15x.html Fahr doch lieber vorbei und verpass 
Ihm  ein  paar.  Die  meisten  Scammer  sind 



dumme pickelige Looser und scheissen sich ein 
wenn  man  vor  Ihnen  steht...  Die  haben  ne 
Hantelbank (und auch Frauen) bisher eh nur auf 
Fotos  gesehen.  Aufruf  zur  Selbstjustiz  ?  Für 
sowas  kann  man  DICH  anzeigen...  Title:  Re: 
Vorsicht Scammer - Finger weg! Post by: DSB 
on June 22, 2013, 03:19:13 PM Natürlich, das 
Recht  ist  ja  heutzutage  Täterschutz,  ganz 
vergessen...  My  fault  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: Schabooza on 
June 22, 2013, 03:54:36 PM Quote from: DSB 
on June 22, 2013, 03:19:13 PM Natürlich, das 
Recht  ist  ja  heutzutage  Täterschutz,  ganz 
vergessen...  My  fault  Das  nennt  man  andere 
davor  schützen  das  sie  durch  Verwechslung 
Opfer werden durch selbst ernannte Rächer. Es 
reicht ja schon das die Polizei sich mal vertut 
und  die  falsche  Wohnung  durchsuchen,  da 
brauch man nicht noch irgendwelche Typen die 
meinen den Richter und Henker zuspielen. PS: 
Auch  geht  es  darum  das  Täter  faire  Strafen 
bekommen  (ja  man  kann  sich  darum  Streiten 



was  fair  ist)  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger  weg!  Post  by:  elitenoob  on  July  07, 
2013, 06:33:04 PM Bitdaniel's Idee mal wieder 
fett  Kohle  zu  machen  und  dann  es  nicht 
durchzuziehen  wenn  am  Ende  zu  wenig  raus 
kommt  :D  https://bitcointalk.org/index.php?
topic=247759.180  Ich  wäre  für  ein  Scammer 
Tag für ihn...wäre ja nicht das erste mal das er 
sich nicht an verbindliche Aussagen hällt.  Ach 
ja  der  gute  Candoo  kann  ja  dann  mal  die 
Adresse an alle "Gewinner" von ihm rausgeben. 
Er  hatte  sich  ja  dafür  angeboten  :)  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
bitdaniel on July 07, 2013, 06:36:47 PM Quote 
from: elitenoob on July 07, 2013, 06:33:04 PM 
Bitdaniel's  Idee  mal  wieder  fett  Kohle  zu 
machen und dann es nicht durchzuziehen wenn 
am  Ende  zu  wenig  raus  kommt  :D 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=247759.180  Ich  wäre  für  ein  Scammer 
Tag für ihn...wäre ja nicht das erste mal das er 
sich nicht an verbindliche Aussagen hällt.  Ach 



ja  der  gute  Candoo  kann  ja  dann  mal  die 
Adresse an alle "Gewinner" von ihm rausgeben. 
Er hatte sich ja dafür angeboten :) +1, elitenoob 
hat Recht. Allerdings finde ich einen Scammer-
Tag  dann  doch  zu  hart.  Zumal  es  mir  nicht 
darum  ging  "fett  Kohle"  zu  machen...  VG 
Daniel  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  -  Finger 
weg!  Post  by:  Choose  on  July  07,  2013, 
06:40:00 PM Worum ging es dir dann?dann steh 
jetzt auch zu deiner Auktion Title: Re: Vorsicht 
Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
weaknesswaran on July 07, 2013, 06:41:05 PM 
Damit  stellt  er  sich  auf  eine  Stufe  mit  MLB 
meiner  Meinung  nach.  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: Choose on July 
07,  2013,  06:43:02  PM  Quote  from: 
weaknesswaran on July 07, 2013, 06:41:05 PM 
Damit  stellt  er  sich  auf  eine  Stufe  mit  MLB 
meiner  Meinung  nach.  +1  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer -  Finger weg! Post  by: rage1337 on 
July  07,  2013,  06:44:13  PM  Quote  from: 
elitenoob  on  July  07,  2013,  06:33:04  PM 



Bitdaniel's  Idee  mal  wieder  fett  Kohle  zu 
machen und dann es nicht durchzuziehen wenn 
am  Ende  zu  wenig  raus  kommt  :D 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=247759.180  Ich  wäre  für  ein  Scammer 
Tag für ihn...wäre ja nicht das erste mal das er 
sich nicht an verbindliche Aussagen hällt.  Ach 
ja  der  gute  Candoo  kann  ja  dann  mal  die 
Adresse an alle "Gewinner" von ihm rausgeben. 
Er hatte sich ja dafür angeboten :) Einfach eine 
frechheit...  aber  das  war  klar  als  nur  110BTC 
oder  so  rausgekommen  sind  für  ein  4  Modul 
Avalon  wenn  sogar  3er  noch  für  150+ 
rausgehen.  Das  sollte  auch  kein  community 
projekt  sein  sondern  einfach  nur 
Gewinnmaximierung!  Hat  mich  ja  gewundert 
das  nicht  plötzlich  generaldouglas  noch 
mitbietet...  ::)  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger weg! Post by: bitdaniel on July 07, 2013, 
06:44:44 PM Jap, ich stehe wahrhaftig jetzt auf 
einer Stufe mit ihm und das kotzt mich gerade 
selber an... : ( Ich hatte wirklich viele anfragen, 



ob  ich  denn  nicht  einen  Avalon  für  die 
Gemeinschaft  freigeben würde.  Und wenn die 
Sache  null  auf  null  ausgehen würde  hätte  ich 
das auch durchgezogen. Aber ich mache ja so 
nun  wirklich  einen  riesen  Verlust.  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
Red_Evil  on July 07,  2013, 06:49:35 PM Bin 
auch für einen Scamemr Tag wegen der Auktion 
!  Entweder  durchziehen  und  das  ende  einer 
Auktion  hinnehmen  wie  es  ist  oder  es  sofort 
lassen ! Solltest du natürlich bei deiner Meinung 
bleiben  denk  daran  als  du  MLB  im  Forum 
angemacht  hast  deswegen  Anzeige  ...  und 
Schadensersatz ect pp .... wie ich menschen wie 
dich  verachte  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger weg! Post by: bitdaniel on July 07, 2013, 
06:52:31 PM Quote from: Red_Evil on July 07, 
2013, 06:49:35 PM Bin auch für einen Scamemr 
Tag wegen der Auktion ! Entweder durchziehen 
und das ende einer Auktion hinnehmen wie es 
ist oder es sofort lassen ! Solltest du natürlich 
bei deiner Meinung bleiben denk daran als du 



MLB  im  Forum  angemacht  hast  deswegen 
Anzeige ...  und Schadensersatz  ect  pp ....  wie 
ich  menschen  wie  dich  verachte  Jetzt  wirds 
albern...  "verachten".  Ich  habe  ne 
Stellungnahme  abgegeben,  möge  die 
Community  entscheiden.  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: lassdas on July 
07,  2013,  06:57:47  PM  Fragt  sich,  wer  hier 
albern ist. Erst ziehst Du über andere Leute her 
und dann machste selbst so einen Scheiß, das ist 
in  der  Tat  verachtenswert.  Wenn  Du  bei  ner 
Auktion  einen  Mindestbetrag  erzielen 
willst/musst, dann schreib das einfach mit in die 
Auktion, dann gibts nachher auch keinen Grund 
zur  Klage.  Was  Du  machst  ist  schlicht  und 
einfach Beschiss. Title: Re: Vorsicht Scammer - 
Finger  weg!  Post  by:  elitenoob  on  July  07, 
2013,  06:58:57 PM Quote  from:  Red_Evil  on 
July 07, 2013, 06:49:35 PM Bin auch für einen 
Scamemr  Tag  wegen  der  Auktion  !  Keine 
Ahnung  ob  es  einen  Mod  oder  so 
interessiert...hatte  aber  mal  nen  ticket 



geschrieben.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger  weg!  Post  by:  blackeyed  on  July  07, 
2013, 07:01:03 PM Seid mir nicht böse - aber 
habt ihr etwas anderes erwartet? bitdaniel war, 
ist  und  bleibt  eine  Lachnummer.  +1  für 
Scammer-Tag  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger  weg!  Post  by:  bitcoinmaster24 on July 
07,  2013,  07:34:17  PM  Vorsicht 
Leute........StefanXXL ist ein Betrüger!!!! Er hat 
mir  die  2  Miner  für  18BTC angeboten.  Hatte 
mit ihm telefoniert. Seine Ausweisdaten hat er 
mir  geschickt.  Seine  Order  bei  BFL.  Alles 
seriös!!!  Ausgemacht  hatten  wir  das  ich  ihm 
erstmal Anzahlung von 5BTC mache. Und den 
Rest  wenn  die  da  sind.  Kaum  hab  ichs 
überwiesen  kein  Kontakt  mehr,  weder  Email 
noch  Handy!!  Handy  ist  auch  nicht  mehr 
erreichbar!! Aber er ist hier regelmäßig online. 
Wie  können  wir  den  Dingfest  machen.  Will 
meine  BTC  zurück!!!  Er  gibt  sich  aus  als 
"Stefan  Pakropa"!!!!!  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: Akka on July 



07,  2013,  08:06:57 PM Ziel  und Zweck einer 
Auktion ist ja auch das die Bieter eine Chance 
haben  ein  Produkt  oder  eine  Dienstleistung 
unter  dem  eigentlichen  Marktwert  zu 
bekommen.  Wenn  ein  Mindestwert  existiert, 
gehört  der  angegeben,  ansonsten  gilt  jedes 
Gebot.  Einen  Scammer  Tag  würde  ich  dafür 
nicht vergeben, aber eine schlechte Bewertung 
im Trustsystem durch alle "Geschädigten" halte 
ich  für  angebracht.  Dementsprechend  handelt 
selbst,  wenn  ihr  findet  das  verdient  einen 
Scammer Tag: https://bitcointalk.org/index.php?
action=trust;u=62711  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: nonServiam on 
July 07, 2013, 09:59:28 PM +1 Scammer Tag 
Bin ebenfalls für ein Scammer Tag. Wenn ich 
lese  wie  oft  Bitdaniel  hier  über  andere  mit 
Klagen gedroht hat, dann müssen solche Regeln 
selbstverständlich auch für Ihn gelten. Title: Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
bitdaniel on July 07, 2013, 10:42:37 PM Quote 
from: Schwulfogel on July 07, 2013, 07:05:34 



PM Zur Aufheiterung habe ich mir noch mal die 
Statements  im  MLB56-Thread  zu  Gemüte 
geführt.  Sinngemäß hieß es da irgendwo, man 
solle nie den Fehler machen, die Fluffigkeit hier 
ins reale Leben zu übertragen - dort gelte dann 
Pacta  sunt  servanda.  Von seltenen Ausnahmen 
wie  dem  Vollprofi  Menig  abgesehen,  erinnert 
vieles  im  Forum  hier  an  einen  großen 
Kindergeburtstag - aber leider mit echtem Geld. 
Wie schrieb MLB56 doch so schön: Quote Mir 
wurde klar gemacht, dass das hier ein bindender 
Vertrag ist und ich spiele jetzt einfach nach den 
Regeln,  ich  gebe  zu  das  war  mir  davor  nicht 
bewusst,  der  Anwalt  hat  mich  eines  Besseren 
belehrt.  Also  für  die  Nachwelt:  * 
ich(Schwulfogel) entlasse Bitdaniel aus seinem 
Vertrag und stimme einer Annulierung zu * ich 
verzichte  ebenfalls  auf  die  angebotene 
Entschädigung * ich würde mich freuen, wenn 
Bitdaniel  in  der  Auseinandersetzung  mit 
unserem  schwerbetroffenen 
Überschwemmungsopfer(MLB56)  auch  Milde 



walten  ließe  Quote  Ein  Vertrag  ist  unter 
gewissen  Bedingungen annulierbar,  wenn eine 
der  Vertragsparteien  in  der  vorvertraglichen 
Phase einem Irrtum unterlegen ist, Opfer einer 
betrügerischen  Machenschaft  war,  juristisch 
nicht fähig war, den Vertrag abzuschließen, den 
Vertrag  unter  Gewaltanwendung  oder  in 
Ausnahmefällen  zu  sehr  ungünstigen 
Bedingungen abgeschlossen hat. Ich danke dir. 
MLB und ich sind uns im übrigen schon länger 
einig, dass er mir ein paar wenige Coins sendet 
und ich ihn dafür in Ruhe lasse.  (= Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
elitenoob on July 07, 2013, 10:48:02 PM Quote 
from: bitdaniel on July 07, 2013, 10:42:37 PM 
MLB und ich sind uns im übrigen schon länger 
einig, dass er mir ein paar wenige Coins sendet 
und ich ihn dafür in Ruhe lasse. (= Bin übrigens 
auch  bestechlich,  ab  einer  Summe von  1BTC 
lasse  ich  dich  in  Ruhe  und  sag  nie  wieder 
schlechtes über dich 8) edit: ach ne obwohl bei 
dir würde ich auf die almosen verzichten Title: 



Re: Vorsicht  Scammer -  Finger weg! Post  by: 
badalien  on  July  11,  2013,  04:24:14  PM 
@Bitdaniel  +1  für  Scammer-Tag  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
bernard75  on  July  16,  2013,  07:21:20  PM 
EnimeX  -  https://bitcointalk.org/index.php?
action=profile;u=138024  Social  Engineering 
und Phishing.  Links  poste  ich  hier  mal  lieber 
nicht.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  -  Finger 
weg!  Post  by:  2weiX  on  August  02,  2013, 
12:06:38 PM Quote from: badalien on July 11, 
2013,  04:24:14  PM  @Bitdaniel  +1  für 
Scammer-Tag +infinity  für  bitdaniel  scammer-
tag - habe ihm 130BTC geschickt, versprochene 
Geldsendung  am  nächsten  Tag.  -  abgetaucht, 
sämtliche  kommunikationskanäle  geblockt. 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 
by: elitenoob on August 02, 2013, 12:12:27 PM 
Quote  from:  2weiX  on  August  02,  2013, 
12:06:38 PM Quote from: badalien on July 11, 
2013,  04:24:14  PM  @Bitdaniel  +1  für 
Scammer-Tag +infinity  für  bitdaniel  scammer-



tag - habe ihm 130BTC geschickt, versprochene 
Geldsendung  am  nächsten  Tag.  -  abgetaucht, 
sämtliche  kommunikationskanäle  geblockt. 
Wenn  das  wahr  ist  dann  Herzlichen 
Glückwunsch. Hättest du ja wissen müssen das 
man mit ihm keine Geschäfte machen kann. Ps: 
Nächstes  mal  wenn  du  BTC  zum  verbrennen 
hast spende es lieber einer guten Sache... Title: 
Re: Vorsicht  Scammer -  Finger weg! Post  by: 
2weiX on August 02, 2013, 12:14:03 PM Quote 
from: elitenoob on August  02,  2013, 12:12:27 
PM Quote  from:  2weiX on  August  02,  2013, 
12:06:38 PM Quote from: badalien on July 11, 
2013,  04:24:14  PM  @Bitdaniel  +1  für 
Scammer-Tag +infinity  für  bitdaniel  scammer-
tag - habe ihm 130BTC geschickt, versprochene 
Geldsendung  am  nächsten  Tag.  -  abgetaucht, 
sämtliche  kommunikationskanäle  geblockt. 
Wenn  das  wahr  ist  dann  Herzlichen 
Glückwunsch. Hättest du ja wissen müssen das 
man mit ihm keine Geschäfte machen kann. Ps: 
Nächstes  mal  wenn  du  BTC  zum  verbrennen 



hast spende es lieber einer guten Sache... hatte 
vorher einige sauber abgelaufene kontrakte mit 
ihm. danke für den hilfreichen beitrag. Title: Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
bernard75 on August 02, 2013, 12:20:49 PM für 
bitdaniel  bedeutet  eine  verzögerung  garnichts 
habe mal 3 wochen auf was von ihm gewartet 
aber  bis  jetzt  ist  er  immer  durchgekommen 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 
by:  2weiX on August  02,  2013,  12:26:46 PM 
Quote  from:  bernard75  on  August  02,  2013, 
12:20:49  PM  für  bitdaniel  bedeutet  eine 
verzögerung garnichts habe mal 3 wochen auf 
was von ihm gewartet aber bis jetzt ist er immer 
durchgekommen  sollte  dem  so  sein  kann  ich 
mein  urteil  ja  noch  revidieren.  vorerst:  ganz 
schlecht. Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger 
weg! Post by: Polarstorm on August 02, 2013, 
08:55:21  PM  Sorry  2weix,  aber  das  ist 
eigentlich nicht in Ordnung. Das ist so wie ne 
Hexenverfolgung.  Binde  ihr  nen  Stein  an  die 
Füße und wirf  sie  in  den Fluss  und wenn sie 



untergeht war sie doch unschuldig. So kann das 
nich  gehen.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger  weg!  Post  by:  2weiX  on  August  03, 
2013, 08:59:14 AM Quote from: Polarstorm on 
August  02,  2013,  08:55:21  PM  Sorry  2weix, 
aber das ist eigentlich nicht in Ordnung. Das ist 
so wie ne Hexenverfolgung. Binde ihr nen Stein 
an die Füße und wirf sie in den Fluss und wenn 
sie untergeht war sie doch unschuldig. So kann 
das  nich  gehen.  nach  4  tagen  ohne 
kommunikation...  was  wäre  dein  urteil?  heute 
hat er sich gemeldet. motorradunfall. ich glaube 
das jetzt  mal und warte ab bis dienstag. Title: 
Re: Vorsicht  Scammer -  Finger weg! Post  by: 
twbt  on  August  13,  2013,  02:03:12  PM 
tschimske  betreibt  verschiedene  Scammer-
Seiten  und  wirbt  für  diese  (als  vorgeblich 
Unbeteiligter)  im  Forum: 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=272235.20 Title: Re: Vorsicht Scammer - 
Finger weg! Post by: Werni on August 21, 2013, 
06:52:35  PM  http://voucherchange.com/? 



p=psc_status  Der  Anbieter  tauscht  angeblich 
Paysafecard in Bitcoin. Kann nur jedem abraten 
bei dieser Seite PSC in Bitcoin zu tauschen ich 
habe  es  mir  einem  geringen  Betrag  versucht. 
Doch wie zu erwarten habe ich keine Bitcoins 
erhalten. Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger 
weg!  Post  by:  bergschreck  on  September  02, 
2013,  08:28:36  AM  Quote  from:  Werni  on 
August  21,  2013,  06:52:35  PM 
http://voucherchange.com/?p=psc_status  Der 
Anbieter  tauscht  angeblich  Paysafecard  in 
Bitcoin. Kann nur jedem abraten bei dieser Seite 
PSC  in  Bitcoin  zu  tauschen  ich  habe  es  mir 
einem geringen Betrag versucht.  Doch wie zu 
erwarten habe ich keine Bitcoins erhalten. Mir 
am  WE  genauso  gegangen.  Für  20  Euro 
Paysafecard gekauft und dann für 10 Euro auf 
voucherchange.com  in  BTC  getauscht.  Über 
Nacht wurde der Auftrag angeblich verarbeitet, 
aber mit Abbruch. Kontrolle bei PSC ergab: die 
haben 2 mal 10 Euro abgebucht, aber nichts in 
BTC  überwiesen.  Auf  Beschwerdemail 



reagieren  sie  nicht.  Finger  weg!  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
bergschreck on September  02,  2013,  09:02:08 
AM  Nach  dem  Verlust  von  20  Euro  über 
voucherchange.com habe ich nochmal 10 Euro 
Paysafecard  gekauft  und  es  über  e-currency-
exchange.com  versucht.  Mittlerweile  wurden 
auch diese 10 Euro von meiner PSC abgebucht, 
BTC  habe  ich  aber  wieder  nicht  erhalten.  >:
(  Beide  Dienste  haben übrigens  über  VirWoX 
von PSC abgebucht. Ich verbuche die 30 Euro 
jetzt  als  Lehrgeld.  Bitcoins  sind  für  mich 
gestorben.  In  dem  Umfeld  sind  offenbar  nur 
Betrüger  unterwegs.  >:(  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: ulrich909 on 
September 02, 2013, 09:47:20 PM Quote from: 
bergschreck on September  02,  2013,  09:02:08 
AM  Nach  dem  Verlust  von  20  Euro  über 
voucherchange.com habe ich nochmal 10 Euro 
Paysafecard  gekauft  und  es  über  e-currency-
exchange.com  versucht.  Mittlerweile  wurden 
auch diese 10 Euro von meiner PSC abgebucht, 



BTC  habe  ich  aber  wieder  nicht  erhalten.  >: 
(  Beide  Dienste  haben übrigens  über  VirWoX 
von PSC abgebucht. Ich verbuche die 30 Euro 
jetzt  als  Lehrgeld.  Bitcoins  sind  für  mich 
gestorben.  In  dem  Umfeld  sind  offenbar  nur 
Betrüger unterwegs. >:( So kann man das nicht 
sehen.  Ich  bin  jetzt  schon  fast  2  Jahre  mit 
Bitcoin dabei, habe noch nie einen Satoshi nicht 
überwiesen bekommen. Paysafecard benutze ich 
aber  auch  nicht.  Vielleicht  liegt  es  an  der 
Zusammensetzung Paysafecard und Bitcoin, wie 
man  auch  keine  bitcoins  über  Paypal  kaufen 
sollte.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  -  Finger 
weg! Post by: Boumer on September 03, 2013, 
11:08:48 AM Candoo bekommt von mir einen 
Scammer-Tag wegen die Verschleierung seiner 
Vermögensverhältnissen. Er hat angedeutet, daß 
er  in  Insolvenz gehen müsse,  wenn Gläubiger 
nicht auf Teile ihrer Refunds verzichten würden. 
Von Geschäften mit Candoo ist daher dringend 
abzuraten. Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger 
weg!  Post  by:  bergschreck  on  September  03, 



2013, 11:19:44 AM Quote from: ulrich909 on 
September  02,  2013,  09:47:20  PM  Vielleicht 
liegt  es  an der  Zusammensetzung Paysafecard 
und Bitcoin, wie man auch keine bitcoins über 
Paypal  kaufen sollte.  Vermutlich verleitet  jede 
anonyme  zahlweise  zum  Betrug.  Aber 
Anonymität  ist  doch  gerade  der  Vorteil  von 
BTC. Ansonsten könnte ich ja direkt mit Paypal 
zahlen.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  -  Finger 
weg!  Post  by:  Search_and_Destroy  on 
September 03, 2013, 11:55:16 AM Quote from: 
Boumer on September 03, 2013, 11:08:48 AM 
Candoo bekommt von mir einen Scammer-Tag 
wegen  die  Verschleierung  seiner 
Vermögensverhältnissen. Er hat angedeutet, daß 
er  in  Insolvenz gehen müsse,  wenn Gläubiger 
nicht auf Teile ihrer Refunds verzichten würden. 
Von Geschäften mit Candoo ist daher dringend 
abzuraten. Aber immer rumposen das er coins in 
wert  von  400  000  euro  hat.  Was  ein  held  :-) 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 
by: Boumer on September 03,  2013, 12:01:41 



PM  Quote  from:  Search_and_Destroy  on 
September 03, 2013, 11:55:16 AM Quote from: 
Boumer on September 03, 2013, 11:08:48 AM 
Candoo bekommt von mir einen Scammer-Tag 
wegen  die  Verschleierung  seiner 
Vermögensverhältnissen. Er hat angedeutet, daß 
er  in  Insolvenz gehen müsse,  wenn Gläubiger 
nicht auf Teile ihrer Refunds verzichten würden. 
Von Geschäften mit Candoo ist daher dringend 
abzuraten. Aber immer rumposen das er coins in 
wert von 400 000 euro hat. Was ein held :-) Für 
mich  verdichten  sich  die  Anzeichen,  daß  er 
einen  Insolvenzbetrug  versucht.  Hortet  BTC 
und ist sonst "völlig mittellos". ;-) Er wird sich 
wundern,  was  man alles  pfänden lassen kann. 
Title: Re: Vorsicht Scammer - Finger weg! Post 
by:  Search_and_Destroy  on  September  03, 
2013,  12:59:41  PM  Jup,  deswegen  auch  die 
ganze  story  mit  bank  refunde  und  keine  btcs 
weil  er  die nicht  zuordnen kann. ::)  Zuordnen 
geht ja ganz leicht. Er hat ne liste wer wieviel 
anteile hat, diese user schreibt er an, diese user 



schreiben ihm die btc adresse, candoo sendet die 
btc  zu,  bittet  um  bestätigung  das  die  coins 
angekommen sind, bestätigung erhalten. Aus die 
maus,  käse  gegessen.  Aber  wenn  jemand  auf 
insolvenz machen will, dann geht das natürlich 
nicht und man sucht sich ausreden wie ja wenn 
der gehacked wurde etc kann ich das ja  nicht 
beweisen blablabla. Wird aufjedenfall noch sehr 
interessant.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger weg! Post by: bergschreck on September 
03, 2013, 06:14:10 PM Antwort vom VirWoX 
Support:  Quote Die angegebenen paysafecards 
wurden  tatsächlich  bei  uns  eingelöst  und  in 
Linden Dollars getauscht. Offenbar sind Sie da 
auf 2 betrügerische Websites hereingefallen. Ich 
glaube, der einzige Zweck der Websites besteht 
darin, Leute dazu zu verleiten, Ihre paysafecard 
PINs dort  einzutippen.  Sie sollten paysafecard 
PINS  immer  nur  auf  der  paysafecard-Seite 
eingeben (die  von autorisierten Webshops wie 
uns immer verwendet wird), und nirgends sonst. 
So steht es auch in den AGBs von paysafecard. 



Wir  haben  jetzt  die  beiden  Benutzer,  die  die 
PINs  eingelöst  haben  gesperrt,  um  weiteren 
Schaden  zu  verhindern.  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer  -  Finger  weg!  Post  by:  Boumer  on 
September 03, 2013, 08:53:51 PM Quote from: 
Search_and_Destroy  on  September  03,  2013, 
12:59:41  PM  Jup,  deswegen  auch  die  ganze 
story mit bank refunde und keine btcs weil er 
die nicht  zuordnen kann.  ::)  Zuordnen geht  ja 
ganz leicht. Er hat ne liste wer wieviel anteile 
hat,  diese  user  schreibt  er  an,  diese  user 
schreiben ihm die btc adresse, candoo sendet die 
btc  zu,  bittet  um  bestätigung  das  die  coins 
angekommen sind, bestätigung erhalten. Aus die 
maus,  käse  gegessen.  Aber  wenn  jemand  auf 
insolvenz machen will, dann geht das natürlich 
nicht und man sucht sich ausreden wie ja wenn 
der gehacked wurde etc kann ich das ja  nicht 
beweisen blablabla. Wird aufjedenfall noch sehr 
interessant. Die vermeintliche Insolvenz diente 
offentsichtlich  allein  dazu,  den  Preis  für  die 
Refunds zu drücken. Es wird kein gutes Ende 



mit ihm nehmen. ;) Title: Re: Vorsicht Scammer 
- Finger weg! Post by: candoo on September 10, 
2013,  06:18:15  PM  Quote  from: 
Search_and_Destroy  on  September  03,  2013, 
11:55:16  AM  Aber  immer  rumposen  das  er 
coins  in  wert  von 400 000 euro hat.  Was ein 
held :-) Quelle? Title: Re: Vorsicht Scammer - 
Finger weg! Post by: falko0815 on September 
21,  2013,  05:54:19  AM 
https://blockchain.info/address/15tjwhwxa1Jgjv
fEPwvv54  BQvzB6AvjDRN  Quote  from: 
candoo on September  10,  2013,  06:18:15  PM 
Quote from: Search_and_Destroy on September 
03, 2013, 11:55:16 AM Aber immer rumposen 
das er coins in wert von 400 000 euro hat. Was 
ein held :-) Quelle? Title: Re: Vorsicht Scammer 
- Finger weg! Post by: Search_and_Destroy on 
September 21, 2013, 02:10:18 PM Quote from: 
candoo on September  10,  2013,  06:18:15  PM 
Quote from: Search_and_Destroy on September 
03, 2013, 11:55:16 AM Aber immer rumposen 
das er coins in wert von 400 000 euro hat. Was 



ein  held  :-)  Quelle? 
https://109.201.133.65/index.php? 
PHPSESSID=r4d4oqpa7gdfve02t41f99i803&to
pic=17752  3.msg1854617#msg1854617  ;-)  In 
nem  anderen  Post  haste  was  von  400  k 
geschrieben  ;-)  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger weg! Post by: twbt on October 02, 2013, 
10:43:37  AM  DoRobs  Escrow-Scam: 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=304206.0 Title:  Re:  Vorsicht  Scammer - 
Finger weg! Post by: Sevvero on November 11, 
2013, 12:29:08 PM Quote from: BitLex on June 
02,  2011,  09:14:38 PM Wurdest  Du betrogen, 
wurde die falsche, oder defekte Wahre geliefert, 
oder  nicht  die  verabredete  Leistung  geliefert?
https://ip.bitcointalk.org/?  u=http%3A%2F
%2Fikredits.info 
%2Ftreji.jpg&t=537&c=U65o2EPhjByLFQ 
Dann erzähl anderen, von welchen Anbietern sie 
besser  die  Finger  lassen  sollten.  Nur 
Einzelpersonen oder Unternehmen sowie? Title: 
Re: Vorsicht  Scammer -  Finger weg! Post  by: 



Zephir  on  November  11,  2013,  02:21:31  PM 
Quote  from:  Sevvero  on  November  11,  2013, 
12:29:08 PM Quote from: BitLex on June 02, 
2011,  09:14:38  PM  Wurdest  Du  betrogen, 
wurde die falsche, oder defekte Wahre geliefert, 
oder  nicht  die  verabredete  Leistung  geliefert? 
https://ip.bitcointalk.org/?u=http%3A%2F
%2Fikredits.info 
%2Ftreji.jpg&t=537&c=U65o2EPhjByLFQ 
Dann erzähl anderen, von welchen Anbietern sie 
besser  die  Finger  lassen  sollten.  Nur 
Einzelpersonen oder Unternehmen sowie? Von 
Jedem, von dem du betrogen worden bist, egal 
ob  Firma  oder  Privat,  sollte  aber  substantiell 
sein  (links,Erklärung,etc.),  nicht  nur  eine 
einfache  Anschuldigung,  ala  "XYZ  ist  ein 
Betrüger!".  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger weg! Post by: Blackwolve on November 
26,  2013,  08:29:14  PM  Hi  erstmal,  bin  der 
neue  :)  Mich  hat  asic-technologies.com  (jetzt 
neu  und  frisch  aufgebaut  auch  unter  asic-
tech.com erreichbar) böse erwischt. Am 18.11. 



abends  1  BTC  für  5  red  fury  geschickt,  bis 
dahin guter Mailkontakt, schnell und freundlich, 
nachdem  die  Zahlung  ankam  keine  Reaktion 
mehr auf  emails.  Heute abend über ne andere 
Adresse  ne  Anfrage  geschickt,  angeblich  sind 
von  den  red  und  den  blue  über  500  Stk.  am 
Lager  in  UK.  Dumm  gelaufen,  hätte  Google 
erstmal fragen sollen...falls jemand ne Idee hat, 
wie ich den einen BTC zurück kriege außer den 
Scott  Davis  oder  wie  er  jetzt  neu  heisst:  Joe 
Hansen aus Frankfurt, auf die omme zu hauen, 
ich tret von der Kohle gern was ab für hilfreiche 
Tips  :)  Black  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 
Finger  weg!  Post  by:  MUBBLE86  on 
November  30,  2013,  02:25:08  PM 
http://www.btctrade.org/01.html  per  tele. 
gemacht hatte noch geld auf einer alten handy 
karte.  is  zwar  überteuert  dort  is  klar  aber  das 
geld auf der karte lag nur so rum hab ich vor ca. 
5 tagen gemacht auch schon support gemeldet 
aber  die  schreiben  nichtmal  zurück  !!!!! 
FINGER WEG !!!! Title: Re: Vorsicht Scammer 



- Finger weg! Post by: X68N on December 27, 
2013, 11:46:13 PM Bter hat eine neue Stufe von 
Inkompetenz erreicht und ist damit offiziel als 
scam  zu  bezeichnen.  (fahrlässige  technische 
Fehler werden nicht behoben stattdessen werden 
die Nutzer "erpresst", lest dazu meinen Beitrag 
und  den  Thread  hier 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=377452.new#new)  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer  -  Finger  weg!  Post  by:  2weiX  on 
December 30, 2013, 12:46:40 PM Quote from: 
MUBBLE86 on November 30, 2013, 02:25:08 
PM  http://www.btctrade.org/01.html  per  tele. 
gemacht hatte noch geld auf einer alten handy 
karte.  is  zwar  überteuert  dort  is  klar  aber  das 
geld auf der karte lag nur so rum hab ich vor ca. 
5 tagen gemacht auch schon support gemeldet 
aber  die  schreiben  nichtmal  zurück  !!!!! 
FINGER WEG !!!! nochwas: unten auf der seite 
wird ein eigens für meine webseite angefertigtes 
gif  genutzt  um  zu  goldsilverbitcoin  zu 
verlinken.  orrr.  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  - 



Finger  weg!  Post  by:  ammi84 on January  03, 
2014,  08:56:01  AM  Hi,  hab  eine  Frage  zum 
Vorgehen.  Ich  habe  im  LitecoinTalk-Forum  5 
PCIe Riser gekauft und vorab per Überweisung 
bezahlt.  VK  hat  alles  glaubhaft  dargelegt  - 
hatten auch Kontakt via Skype usw. Das ganze 
war  in  der  KW 51  Seither  werde  ich  immer 
wieder  vertröstet  -  Paket  kam zurück,  schicke 
ich gleich nochmal raus, Feiertage usw. EInem 
anderen Käufer geht es auch so. Ich habe leider 
nur Name und Bankverbindung. Alle Chatlogs 
und  Forenbeiträge  habe  ich  gesichert.  Eine 
letzte  Liefer  oder  Rückzahlungsfrist  habe  ich 
dem  VK  jetzt  auch  gesetzt.  Mein  nächster 
Schritt  wäre  dann Strafanzeige?!  Oder  gibt  es 
noch eine Zwischenlösung? Besten Dank Viele 
Grüße  Title:  Re:  Vorsicht  Scammer  -  Finger 
weg!  Post  by:  mameise  on  January  07,  2014, 
07:27:32  PM  ACHTUNG  SCAMMER:  CSD 
Versuchte  nen  bitcoin  zu  kaufen  und  wollte 
vertrauenswürdig  wirken  durch  Treuhand  und 
Ausweisscan. Ausweis wollte ich nicht haben da 



ich  nicht  in  Borleistung  gegangen  wäre.  Als 
Treuhand  wurde  SebastianJu  vorgeschlagen. 
Der  ist  ja  vertrauenswürdig.  Als  ich  eine 
Bestätigung von ihm wollte schickte mir CSD 
einen  angeblichen  Quote  von  SebastianJu  mit 
btc  Adresse  und  englischem  Text  wie  das 
Geschäft abgewickelt wird. Da es ein Quote war 
habe ich direkt eine Bestätigung von Sebastian 
angefordert  und  seine  Antwort  war 
erschreckend:  Er  habe  nie  mit  CSD  Kontakt 
gehabt  und  der  Text  mit  btc  Adresse  stammt 
nicht von ihm. Und ich wäre wohl schon der 2. 
Den  CSD  versucht  zu  linken.  ALSO  KEINE 
GESCHÄFTE MACHEN!!!! Title: Re: Vorsicht 
Scammer - Finger weg! Post by: SebastianJu on 
January 07, 2014, 08:07:34 PM Danke für die 
Warnung mameise. Den Thread hier kannte ich 
noch  nicht.  Ich  habe  einen  Thread  im  Scam-
Forum  eröffnet: 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=403931.0  Bitte  nur  an  eine  Escrow-
Adresse  schicken  die  ich  persönlich  an  den 



Käufer  (und  Verkäufer)  geschickt  habe.  Diese 
Adresse  ist  dann  sicher.  Niemals  nur  einen 
Quote nehmen! Title:  Re: Vorsicht  Scammer - 
Finger weg! Post by: dunster86 on January 13, 
2014,  10:21:22  PM  Ich  möchte  vorerste  eine 
warnung  betreffend  bitcoiner222 
https://bitcointalk.org/index.php?
action=profile;u=158829 
(https://bitcointalk.org/index.php? 
action=profile;u=158829) aussprechen Ich habe 
2  käufe  bei  ihm  getätigt. 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=405388.0 
(https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=405388.0)  Lief  problemlos  ab 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=408518.0 
(https://bitcointalk.org/index.php?
topic=408518.0)  Seit  der  kleinen  problematik 
(zu  verfolgen  unter 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=387731.new#new 



(https://bitcointalk.org/index.php?
topic=387731.new#new)  erhalte  ich  keine 
Rückantwort  mehr  troz  ontime.  Die  letzte 
nachricht Heute mittag das er weitere Amazon 
gutscheine  zur  verfügung  hätte  fragen  zum, 
heute angekündigten versand usw wurden nicht 
beantwortet.  Ich  bitte  diesen  Post  nur  als 
Warnung  zu  sehen.  Sollte  ich  voreilig  den 
Warnschrei losgelassen möchte ich mich schon 
im  vorraus  dafür  entschuldigen,  werde  ich 
dieses hier  Melden und den Post  editieren bis 
dahin  möchte  ich  nur  zur  Vorsicht  raten,  und 
fremde  coins  schützen  ^^ 
EDIT:--------------------------------------------------
-------------- 
------------------------------------------------------ 
wie zu erwarten nach langem vertrösten keine 
ware  keine  antwort  mehr  nichts  ACHTUNG 
VOR  bitcoiner222  best  regards  Title:  Re: 
Vorsicht  Scammer  -  Finger  weg!  Post  by: 
SwissMiner  on  January  16,  2014,  05:38:51 
AM  ..  wieder  mal  ein  Versuch  mit  "pre-



orders"  ..  Quote  from:  dronex on January  15, 
2014, 08:30:09 PM Quote from: SwissMiner on 
January 15, 2014, 12:00:21 PM Hi Dario, you 
have to  provide a  copy of  the purchase  order 
where I can see your address and a picture of 
your  last  electricity-bill  and  a  copy  of  your 
passport to be sure it's no scam. Kind regards 
from Switzerland Hi, After i have received your 
payment, i provide to you my drive license and 
fiscal card. The address of my purchase order is 
of  my  parents  house  because  i  am  often 
travelling  for  work.  Best  Regards  Dario  B.  .. 
wenn ich nur schon lese "after i have received 
your  payment"  ..  ;D  Title:  Re:  Vorsicht 
Scammer  -  Finger  weg!  Post  by:  fred.81  on 
February  18,  2014,  03:25:55  PM  Scammern 
könnte man schon das Handwerk legen. In BRD 
könnte  man,  sofern  Bankdaten  des  Scammers 
vorhanden sind, eine Anzeige wegen Betrug bei 
der  zuständigen  Polizeibehörde  stellen. 
Zivilrechtlich  kommt  es  schon  mehr  auf  den 
Betrag an, den man überwiesen hat. Theoretisch 



steht jedem Geprellten das Recht zu, das Geld 
zurückzufordern nach den §§ 812 ff. BGB bzw. 
§ 823 II BGB i.V.m. 263 StGB. Dumm nur, dass 
bei  kleineren  Beträgen  sich  die  Einschaltung 
eines  Anwalts  nicht  lohnt.  Passt  also  einfach 
auf!  P.S:  Investiert  in  NEM  wenn  der  Coin 
rauskommt ;) Powered by SMF 1.1.19 | SMF © 
2006-2009,  Simple  MachinesBitcoin  Forum 
Local  =>  Deutsch  (German)  =>  Topic  started 
by:  ptshamrock  on  September  08,  2011, 
01:35:15  PM  Title:  14.  Münchner  Bitcoin 
Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 Post by: 
ptshamrock  on  September  08,  2011,  01:35:15 
PM  Willkommen  zum  14.  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! Wird jetzt  alles über Google Groups 
gemanaged..da werden dann auch emails an alle 
rausgeschickt !  Also anmelden zack zack ! :D 
http://groups.google.com/group/bitcoinmuc 
UND  AKTUELLER  DOODLE  (inkl. 
Handynummer  für  die  die  es  nicht  finden)-> 
http://www.doodle.com/6vev5znf3ygi3kf8  Wir 
freuen uns  auf  Euch !!!  Bis  dann !  Title:  Re: 



Drittes  Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase)  Post  by:  speedybugsy 
on September 09, 2011, 11:05:23 AM 17. und 
18. wären für mich beide in Ordnung. Title: Re: 
Drittes  Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase) Post by: ptshamrock on 
September 09, 2011, 02:41:25 PM Quote from: 
speedybugsy on September 09, 2011, 11:05:23 
AM  17.  und  18.  wären  für  mich  beide  in 
Ordnung. schreibs in doodle ! Title: Re: Drittes 
Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase) Post by: herzmeister on 
September 09, 2011, 04:52:12 PM wenn das mit 
den fallenden kursen so weiter geht, werden wir 
wohl  langsam  eine  selbsthilfegruppe  :P  Title: 
Re:  Drittes  Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase) Post by: ptshamrock on 
September  11,  2011,  09:42:29  AM  ich  finds 
gut :D buy cheap :D Title: Re: Drittes Münchner 
Bitcoin Meetup (Terminfindungsphase) Post by: 
Vandroiy on September 12, 2011, 02:11:06 PM 
Zeitraum ist perfekt! Ich trag' mich ein, sobald 



ich genau weiß, wann ich kann -- aber der 21. 
klingt  schonmal  super.  Title:  Re:  Drittes 
Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase)  Post  by:  thepiwo  on 
September 13, 2011, 06:48:59 AM YAY, ich bin 
auf  jeden  Fall  wieder  mit  dabei  :D Title:  Re: 
Drittes  Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase) Post by: ptshamrock on 
September 13, 2011, 11:52:52 AM Bump! Title: 
Re:  Drittes  Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase)  Post  by:  thepiwo  on 
September 15, 2011, 08:06:48 PM ich glaub des 
wird ernsthaft eine 
selbsthilfegruppe  xD  Title:  Re:  Drittes 
Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase)  Post  by:  giszmo  on 
September 15, 2011, 10:16:13 PM Quote from: 
thepiwo on September 15, 2011, 08:06:48 PM 
ich  glaub  des  wird  ernsthaft  eine 
selbsthilfegruppe xD Kopf hoch! Ich hab mich 
grad gefreut, nochmal für 5$ kaufen zu können. 
Außerdem fällt  gerade die  Difficulty,  was mir 



auch zu gute kommt. In der ersten Runde hab 
ich  noch  9$/BTC  gezahlt,  aber  wenn  die 
Projekte, die jetzt alle in der Launch-Phase sind 
mal an Fahrt aufnehmen, dann denk ich geht's 
auch  wieder  hoch.  bitcoinica  könnte  zwar 
kurzfristig  Unsicherheit  bringen,  weil  es  eben 
die Volatilität  mit  wilden Spekulationen in die 
Höhe  treibt,  aber  wenn  da  Spieler  Interesse 
gewinnen, dann wird auch mehr Geld in BTC 
landen. bit-pay ist das andere Projekt in dem ich 
gerade  viel  Potential  sehe.  Wenn  erstmal 
substantielle Wirtschaft hinter BTC steht, kann 
auch die Politik nicht mehr einfach alle wieder 
Heim  schicken.  Title:  Re:  Drittes  Münchner 
Bitcoin Meetup (Terminfindungsphase) Post by: 
Vandroiy on September 15, 2011, 10:46:03 PM 
Eventuell bringe ich noch 2-3 weitere Leute mit, 
mal  sehen.  Falls  jemand  demnächst  Bitcoins 
kaufen  will:  ich  werde  wahrscheinlich  welche 
anbieten,  gebührenfrei  zum  aktuellen  Kurs. 
Wenn es mehr sein sollen,  als  man einem der 
neuen  Android-Clients  anvertrauen  möchte, 



könntet  ihr  allerdings  vorher  bescheid  sagen, 
damit ich einen sicheren PC mitbringe. ;) Title: 
Re:  Drittes  Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase)  Post  by:  thepiwo  on 
September  17,  2011,  08:24:55  PM mal  sehen 
wie der preis is, evtl kauf ich nen paar Title: Re: 
Drittes  Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase)  Post  by:  pazor  on 
September 18, 2011, 12:04:42 PM Quote from: 
ptshamrock  on  September  11,  2011,  09:42:29 
AM  ich  finds  gut  :D  buy  cheap  :D  genau 
aufgrund  dieser  einstellung  fallen  die  preise! 
wenn  man(n)  bereit  ist  mehr  zu  zahlen,  dann 
bleiben mindestens die preise stabil. oder sehe 
ich  das  falsch  ?  Title:  Re:  Drittes  Münchner 
Bitcoin Meetup (Terminfindungsphase) Post by: 
phelix on September 19, 2011, 08:32:28 AM ist 
der  Mi  21.9  (=  übermorgen)  jetzt  gesetzt? 
gleicher  Ort?  Title:  Re:  Drittes  Münchner 
Bitcoin Meetup (Terminfindungsphase) Post by: 
giszmo on September  19,  2011,  09:57:52 AM 
Quote  from:  phelix  on  September  19,  2011, 



08:32:28 AM ist  der  Mi 21.9  (= übermorgen) 
jetzt  gesetzt?  gleicher  Ort?  Große  Bitte  den 
Termin  hier  bekannt  zu  geben  auch  von  mir! 
Title: Re: Drittes Münchner Bitcoin Meetup am 
21.09.11  (CHECK  IT  OUT)  Post  by: 
ptshamrock  on  September  19,  2011,  11:41:46 
AM  Termin  ist  fix  !  Sehen  uns  alle  am 
Mittwoch ! Title: Re: Drittes Münchner Bitcoin 
Meetup  (Terminfindungsphase)  Post  by: 
ptshamrock  on  September  19,  2011,  11:44:30 
AM Quote from: pazor on September 18, 2011, 
12:04:42  PM  Quote  from:  ptshamrock  on 
September  11,  2011,  09:42:29  AM  ich  finds 
gut  :D  buy  cheap  :D  genau  aufgrund  dieser 
einstellung fallen die preise! wenn man(n) bereit 
ist mehr zu zahlen, dann bleiben mindestens die 
preise  stabil.  oder  sehe ich  das  falsch ?  hmm 
naja...hat  jetzt  nichts  hier  verloren  ..NUR 
soviel..jeder  markt  paritzipant  hat  wohl  seine 
eigenen gründe was ein BTC wert ist und wann 
er kauft und wann nicht :D die preise werden 
desto  stabiler  je  grüßer  der  markt  wird... 



grundsätzlich  siehst  du das  schon richtig..aber 
wirst wohl nie eine gruppe die groß genug ist 
finden um einen price floor zu etablieren.. Title: 
Re:  Drittes  Münchner  Bitcoin  Meetup  am 
21.09.11  (CHECK  IT  OUT)  Post  by: 
speedybugsy on September 19, 2011, 02:04:02 
PM  Cool!  bis  Mittwoch!  Title:  Re:  Drittes 
Münchner  Bitcoin  Meetup  am  21.09.11 
(CHECK IT OUT) Post by: anu on September 
20, 2011, 07:02:46 PM Quote from: ptshamrock 
on  September  08,  2011,  01:35:15  PM  Das 
Treffen findet am Mittwoch den 21.09.11 in der 
Friedenstraße 10 statt! So grob ab 18.00 Uhr bin 
ich da ! Cool! Bin da eben erst drübergestolpert. 
Würde  auch  gerne  vorbeischauen,  wenn  das 
noch  geht.  Anu  Title:  Re:  Drittes  Münchner 
Bitcoin Meetup am 21.09.11 (CHECK IT OUT) 
Post  by:  O_Shovah  on  September  21,  2011, 
07:26:08 AM Also ich  für  meinen Teil  werde 
dann so um 1800 auftauchen. ;) Diesmal finde 
ich ja hin. Mal schauen ob ich wieder der erste 
bin  :D  Title:  Re:  Drittes  Münchner  Bitcoin 



Meetup  am 21.09.11  (CHECK IT OUT)  Post 
by:  ptshamrock  on  September  21,  2011, 
08:17:51  AM Quote  from:  anu  on  September 
20, 2011, 07:02:46 PM Quote from: ptshamrock 
on  September  08,  2011,  01:35:15  PM  Das 
Treffen findet am Mittwoch den 21.09.11 in der 
Friedenstraße 10 statt! So grob ab 18.00 Uhr bin 
ich da ! Cool! Bin da eben erst drübergestolpert. 
Würde  auch  gerne  vorbeischauen,  wenn  das 
noch geht. Anu Klar kannst du ! also erst ab 50 
Mann wirds eng denk ich ^^ und dann müssen 
auch  Damen  anwesend  sein  bzw  muss  ich 
einladen :) sonst wirds ne reine sausage party lol 
Title:  Re:  Drittes  Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase) Post by: ptshamrock on 
September 21, 2011, 10:30:56 AM Quote from: 
Vandroiy on September 15, 2011, 10:46:03 PM 
Eventuell bringe ich noch 2-3 weitere Leute mit, 
mal  sehen.  Falls  jemand  demnächst  Bitcoins 
kaufen  will:  ich  werde  wahrscheinlich  welche 
anbieten,  gebührenfrei  zum  aktuellen  Kurs. 
Wenn es mehr sein sollen,  als  man einem der 



neuen  Android-Clients  anvertrauen  möchte, 
könntet  ihr  allerdings  vorher  bescheid  sagen, 
damit  ich  einen  sicheren  PC  mitbringe.  ;) 
haha :D und was bekommt das haus ? ^^ Title: 
Re:  Drittes  Münchner  Bitcoin  Meetup  am 
21.09.11  (CHECK  IT  OUT)  Post  by: 
ptshamrock  on  September  21,  2011,  11:28:48 
AM ALso ich bin so grob ab 17uhr da :D wer 
um die zeit kommt muss mit mir getränke holen 
gehen ^^ ab 18 uhr dann public ! Freue mich auf 
euch alle ! Title: Re: Drittes Münchner Bitcoin 
Meetup  am 21.09.11  (CHECK IT OUT)  Post 
by: Vandroiy on September 21, 2011, 08:00:46 
PM Cool war's. Hab' mich leider etwas früh auf 
den Weg gemacht,  aber  es  wird ja  hoffentlich 
nicht  das  letzte  Treffen  gewesen  sein.  :)  (Ich 
hätte da noch drei weitere Bitcoiner, die dieses 
Mal nicht konnten und da sicherlich auch dafür 
wären!)  Was  ich  noch  vergessen  hatte:  falls 
jemand,  der  mit  mir  gehandelt  hat,  einen 
#bitcoin-otc Account hat,  bitte  bescheid geben 
für Bewertung. (Und mir in dem Fall bitte auch 



eine  geben.  ;)  )  Title:  Re:  Drittes  Münchner 
Bitcoin Meetup am 21.09.11 (CHECK IT OUT) 
Post  by:  giszmo  on  September  21,  2011, 
09:46:31  PM  War  tolles  Treffen  :)  Lauter 
interessante  Kontakte.  Es bestand Interesse  an 
Fluxday 
(http://www.fluxday.com/lNSTNBBc6DM5g) 
an  Stelle  von  Doodle.  Vorteile:  *  Man  hat 
immer  den  selben  Link  für  mehrere  Treffen 
nacheinander  verwenden  *  Übersichtlicher  * 
Man  kann  sich  ein-  und  austragen  ohne 
Anmeldung Title: Re: Drittes Münchner Bitcoin 
Meetup  am 21.09.11  (CHECK IT OUT)  Post 
by:  herzmeister  on  September  23,  2011, 
10:26:57  AM  jo  war  wieder  sehr  informativ, 
vielen  Dank  auch  an  den  Gastgeber.  Sehr 
erfrischend an den Treffen finde ich immer auch 
den angenehm geringen Anteil an Apfellogos. :P 
Title: Re: Drittes Münchner Bitcoin Meetup am 
21.09.11 (CHECK IT OUT) Post by: phelix on 
September 23, 2011, 12:41:30 PM ptshamrock, 
welche  neue  foren  gibt  es  noch  neben 



bitcoin.org.uk  und  bitcoinforums.net??  Title: 
Re:  Drittes  Münchner  Bitcoin  Meetup  am 
21.09.11  (CHECK  IT  OUT)  Post  by: 
ptshamrock  on  September  25,  2011,  02:53:32 
PM  - 
http://www.talkgold.com/forum/f513-.html  - 
http://www.moneymakergroup.com/Bitco...g-
t346733.html  - 
http://www.italkcash.com/forum/bitcoin/  - 
http://bitcoinme.com/forum/  - 
http://www.bitcoinforums.net/index.php  - 
http://tweetforum.com/bitcoin  - 
http://www.Bitcoin-  Board.com  sorry  habe 
hexenschuss:(  wegene keine  antworten und so 
Title: Re: Drittes Münchner Bitcoin Meetup am 
21.09.11  (CHECK  IT  OUT)  Post  by: 
herzmeister  on  September  25,  2011,  07:58:39 
PM was? du bist doch noch so ein junger hüpfer 
:P Title: Re: Drittes Münchner Bitcoin Meetup 
am 21.09.11 (CHECK IT OUT) Post by: phelix 
on  September  25,  2011,  08:49:35  PM  Quote 
from:  ptshamrock  on  September  25,  2011, 



02:53:32  PM  - 
http://www.talkgold.com/forum/f513-.html  - 
http://www.moneymakergroup.com/Bitco...g-
t346733.html  - 
http://www.italkcash.com/forum/bitcoin/  - 
http://bitcoinme.com/forum/  - 
http://www.bitcoinforums.net/index.php  - 
http://tweetforum.com/bitcoin  - 
http://www.Bitcoin-  Board.com  sorry  habe 
hexenschuss:(  wegene keine  antworten und so 
danke! und gute Besserung. die anderen Foren 
überzeugen mich bis jetzt noch nicht so richtig. 
wenn  der  Knopf  "Show  new  replies  to  your 
posts."  fehlt  ist  mir  nicht  klar  wie das Forum 
überhaupt funktionieren soll.  Title:  Re: Drittes 
Münchner  Bitcoin  Meetup  am  21.09.11 
(CHECK  IT  OUT)  Post  by:  O_Shovah  on 
October  10,  2011,  03:31:04  PM  Moin  Moin 
beinander,  Ich  dachte  mir  wir  sollten  vllt 
schonmal  das  nächsten  treffen  ausloten 
immerhin is schon 10ter oktober damit wir vllt 
mal den 4 wochen Turnus einhalten. Also bitte 



vllt  schonmal  das  doodle  oder  alternative 
aufsetzen.  Grüße  Jens  Title:  Re:  Drittes 
Münchner  Bitcoin  Meetup  am  21.09.11 
(CHECK IT OUT) Post by: thepiwo on October 
10, 2011, 05:43:35 PM wäre ich auch dafür :D 
Title: Re: Drittes Münchner Bitcoin Meetup am 
21.09.11 (CHECK IT OUT) Post by: phelix on 
October 10, 2011, 07:48:24 PM wer hatte noch 
die  Selbsthilfegruppe  vorgeschlagen...  ;)  Title: 
Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase) Post by: ptshamrock on 
October 11, 2011, 09:39:58 AM Ich bin ja nach 
wie  vor  optimistisch  :D  Linux  hat  auch 
eeewwwwiiiggg gebraucht um da hinzukommen 
wo  es  jetzt  ist  :D  Terminfindung  -> 
http://www.fluxday.com/lNSTNBBc6DM5g Bis 
bald  !  Title:  Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin 
Meetup (Terminfindungsphase) Post by: giszmo 
on  October  11,  2011,  11:55:54  AM  Seh  ich 
genauso. Vom Wechselkurs lass ich mich nicht 
verrückt  machen.  Anders  wär  es,  wenn  jetzt 
Meze-Grill,  Alpacka  Socks,  etc.  keine  BTC 



mehr  akzeptieren  würden  und  MtGox  wegen 
schlechter Umsätze aufgeben würde. So Dienste 
wie  BitPay  sind  völlig  vom  Wechselkurs 
losgelöst  nutzbar  und  solange  die  Zahl  der 
Akzeptanzstellen wächst, glaub ich fest an einen 
Erfolg.  Regierungen  könnten  ein  Verbot 
anstreben  und  genau  solche  mimimi-Phasen 
machen  uns  verwundbar,  aber  Bitcoin  ist  die 
beste Cryptowährung, die es momentan gibt und 
ich glaube nicht, dass ein zweites System jemals 
so  weit  kommen darf,  wenn Bitcoin  scheitert. 
Bitcoin  ist  too  big  to  fail.  Hab  meine 
Verfügbarkeit  auch  aktualisiert.  Title:  Re: 
Viertes  Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase)  Post  by:  phelix  on 
October  11,  2011,  07:27:30  PM  Quote  from: 
giszmo on October 11, 2011, 11:55:54 AM [...] 
So  Dienste  wie  BitPay  sind  völlig  vom 
Wechselkurs losgelöst nutzbar und solange die 
Zahl der Akzeptanzstellen wächst, glaub ich fest 
an einen Erfolg. [...] dann könnte der Kurs ja so 
ziemlich  beliebig  niedrig  sein  wenn  das  nur 



noch  so  laufen  würde...  Title:  Re:  Viertes 
Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase) Post by: herzmeister on 
October  11,  2011,  07:35:52  PM  Vielleicht 
kommen  ja  auch  mal  von  den  drei  Satoshis 
(http://www.fastcompany.com/1785445/crypto-
currencymystery)  die  zwei  in  München 
ansässigen.  :o  :D Title:  Re:  Viertes  Münchner 
Bitcoin Meetup (Terminfindungsphase) Post by: 
ptshamrock on October 12, 2011, 10:46:05 AM 
Quote from: herzmeister on October 11, 2011, 
07:35:52  PM Vielleicht  kommen  ja  auch  mal 
von  den  drei  Satoshis 
(http://www.fastcompany.com/1785445/crypto-
currencymystery)  die  zwei  in  München 
ansässigen. :o :D danke für den link :D u beat 
me  !  Title:  Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin 
Meetup (Terminfindungsphase)  Post  by:  Jabba 
on October 14, 2011, 09:52:55 AM Wie siehts 
denn  mit  einem  Treffen  am  Mittwoch,  den 
19.10., aus? Da scheinen ja alle Zeit zu haben!? 
Gruß Jabba Title: Re: Viertes Münchner Bitcoin 



Meetup (Terminfindungsphase) Post by: phelix 
on October 14, 2011, 02:08:10 PM Hi Jab! qwk 
hat keine Zeit aber das ist wohl der Beste Tag 
wenn es diesen Monat noch steigen soll... Gruß! 
Title:  Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase)  Post  by:  Jabba  on 
October  14,  2011,  02:20:38  PM  Dann  also 
Mittwoch? @Shamrock:  wie siehts  aus? Wäre 
das  ok für  Dich? Title:  Re:  Viertes  Münchner 
Bitcoin Meetup (Terminfindungsphase) Post by: 
qwk on October 14, 2011, 03:31:00 PM Quote 
from: phelix on October 14, 2011, 02:08:10 PM 
qwk hat keine Zeit aber das ist wohl der Beste 
Tag wenn es diesen Monat noch steigen soll... 
Was nicht  heissen muss,  dass ich's  nicht  doch 
irgendwie  einrichten  kann.  Ich  kann  meine 
Termine  in  München  auch  manchmal 
schieben :) Title: Re: Viertes Münchner Bitcoin 
Meetup (Terminfindungsphase)  Post  by:  Jabba 
on October 14, 2011, 03:54:45 PM Wäre super! 
Gruß Jabba Title: Re: Viertes Münchner Bitcoin 
Meetup (Terminfindungsphase) Post by: phelix 



on October 15,  2011, 07:46:51 AM guckt ihr: 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=48284.msg575839#msg575839 Title: Re: 
Viertes  Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase)  Post  by:  thepiwo  on 
October 17, 2011, 04:39:14 PM also Mittwoch, 
den  19.10  jetzt?  Title:  Re:  Viertes  Münchner 
Bitcoin Meetup (Terminfindungsphase) Post by: 
phelix on October 17, 2011, 06:35:53 PM Quote 
from:  thepiwo on October  17,  2011,  04:39:14 
PM also  Mittwoch,  den  19.10  jetzt?  dafür.  pt 
sprich ein Machtwort. qwk Termine geschoben? 
Title:  Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin  Meetup 
(Terminfindungsphase) Post by: ptshamrock on 
October 18, 2011, 10:20:10 AM also morgen? 
doch etwas sehr kurzfristig...:D ach ja die BTC 
Schoki habe ich noch nicht bezahlt :D machen 
wir dann ^^ habs total  vergessen sry Also ich 
persönlich  würde  nächsten  Mittwoch 
bevorzugen! Also der 26. Oktober.. Dann haben 
alle  noch  ein  bisschen  Zeit  oder?  und  wir 
werden  noch  etwas  mehr  ?  Title:  Re:  Viertes 



Münchner  Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch  der 
26.Oktober??)  Post  by:  Jabba  on  October  18, 
2011,  10:38:05  AM  Würde  für  mich  auch 
passen. Gruß Jabba Title: Re: Viertes Münchner 
Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch  der  26.Oktober??) 
Post by: thepiwo on October 18, 2011, 06:36:40 
PM ich würds nur gerne wissen ob jetzt morgen 
oder  nächste  woche,  also  sprich  ein 
machtwort^^  Title:  Re:  Viertes  Münchner 
Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch  der  26.Oktober??) 
Post by: phelix on October 18, 2011, 07:31:15 
PM  wozu  die  Umfrage  wenn  wir  uns  nicht 
daran  halten?  nächstes  mal  sollten  wir  den 
Termin festlegen bevor die erste Terminoption 
beginnt.  Title:  Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin 
MeetUp (Mittwoch der 26.Oktober??) Post by: 
ptshamrock on October 19, 2011, 09:01:24 AM 
Quote  from:  phelix  on  October  18,  2011, 
07:31:15 PM wozu die Umfrage wenn wir uns 
nicht daran halten? nächstes mal sollten wir den 
Termin festlegen bevor die erste Terminoption 
beginnt. ja hast recht..also machen wir nächsten 



Mittwoch  fest  ab  17uhr  ?  dachte  nur  erst  an 
mehr  feedback..zu  zehnt  treffen  lohnt  sich 
natürlich auch..aber ich verschiebs lieber um ne 
woche wenns dann 5 mehr werden.. (außerdem 
habe  ich  heute  ein  vorstellungsgespräch  um 
17:30  und  das  war  leider  nicht  planbar  :D  ) 
Title:  Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp 
(Mittwoch  der  26.Oktober??)  Post  by: 
ptshamrock on October 21, 2011, 12:24:14 PM 
Wie  ist  der  Plan  jetzt  ?  Also  Mittwoch  26ter 
wäre  cool  !  Habe  zeit  ab  18:30  !  WEr  ist 
dabei :D? Title: Re: Viertes Münchner Bitcoin 
MeetUp (Mittwoch der 26.Oktober??) Post by: 
anu on October 21, 2011, 12:27:48 PM Quote 
from:  ptshamrock  on  October  21,  2011, 
12:24:14  PM  Wie  ist  der  Plan  jetzt  ?  Also 
Mittwoch 26ter wäre cool ! Habe zeit ab 18:30 ! 
WEr ist dabei :D? Klingt gut - bin dabei. Title: 
Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp 
(Mittwoch der 26.Oktober??) Post by: qwk on 
October  21,  2011,  12:45:48  PM  Quote  from: 
ptshamrock on October 21, 2011, 12:24:14 PM 



Wie  ist  der  Plan  jetzt  ?  Also  Mittwoch  26ter 
wäre  cool  !  Habe  zeit  ab  18:30  !  WEr  ist 
dabei  :D?  Tja,  ich  werde  wohl  diesmal  nicht 
dabei sein können, bin vormittags noch in Halle 
(Saale)  und  danach  in  Heilbronn,  dann  noch 
nach  München  wird  mir  zuviel  :)  Title:  Re: 
Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch 
der  26.Oktober??)  Post  by:  phelix  on October 
21, 2011, 02:34:48 PM no tengo tiempo :( Title: 
Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp 
(Mittwoch  der  26.Oktober??)  Post  by: 
herzmeister on October 21, 2011, 03:51:14 PM 
ich  tengo  schon  tiempo  und  werd  da  sein  8) 
Title:  Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp 
(Mittwoch  der  26.Oktober??)  Post  by: 
ptshamrock on October 21, 2011, 06:33:04 PM , 
Quote Tja, ich werde wohl diesmal nicht dabei 
sein  können,  bin  vormittags  noch  in  Halle 
(Saale)  und  danach  in  Heilbronn,  dann  noch 
nach München wird mir zuviel :) Quote from: 
phelix  on  October  21,  2011,  02:34:48  PM no 
tengo tiempo :( das nächste findet dann so um 



den 15.November statt ! keine sorge Title: Re: 
Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch 
der 26.Oktober??) Post by: giszmo on October 
21, 2011, 11:54:49 PM Yo tengo tiempo. Hast el 
miércoles! Title: Re: Viertes Münchner Bitcoin 
MeetUp (Mittwoch der 26.Oktober??) Post by: 
thepiwo on October 22, 2011, 06:46:45 AM jo, 
bin  dabei,  aber  nicht  soo  lange,  schreib  am 
Donnerstag Klausur Title: Re: Viertes Münchner 
Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch  der  26.Oktober) 
Post  by:  ptshamrock  on  October  24,  2011, 
07:45:52  AM Also  Mittwoch  findet  statt!  Bis 
dann  !  Title:  Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin 
MeetUp  (Mittwoch  der  26.Oktober)  Post  by: 
thepiwo  on  October  24,  2011,  06:28:49  PM 
okay,  bis  dann.  ich  werd  den  Rechner 
mitnehmen Title: Re: Viertes Münchner Bitcoin 
MeetUp  (Mittwoch  der  26.Oktober)  Post  by: 
O_Shovah on October 25, 2011, 06:52:21 PM 
Ich bin auch dabei:) Muss nur schauen das ich 
mich früh genug aus der Arbeit loseisen kann. 
Hoffentlich kommen wieder viele neue als auch 



bekannte Gesichter. Title: Re: Viertes Münchner 
Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch  der  26.Oktober) 
Post  by:  ptshamrock  on  October  26,  2011, 
10:24:23  AM  Also  ich  freu  mich  auf  heute 
abend ..auch wenn wohl nicht soooviele heute 
kommen  können,  aber  wird  bestimmt  eine 
lustige  runde  !  Bier  habe  ich  leider  keins  da 
heute also wäre toll wenn der eine oder andere 
nen  Kasten  mitbringt  :D  Und  eine  schlechte 
nachricht ..heute wirds maximal bis um 22Uhr 
gehen da ich morgen äusserst  früh raus muss! 
Bis  später  !  TC  Title:  Re:  Viertes  Münchner 
Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch  der  26.Oktober) 
Post by: anu on October 26, 2011, 11:26:05 AM 
Quote from: ptshamrock on October 26, 2011, 
10:24:23  AM  Also  ich  freu  mich  auf  heute 
abend ..auch wenn wohl nicht soooviele heute 
kommen  können,  aber  wird  bestimmt  eine 
lustige  runde  !  Bier  habe  ich  leider  keins  da 
heute also wäre toll wenn der eine oder andere 
nen  Kasten  mitbringt  :D  Und  eine  schlechte 
nachricht ..heute wirds maximal bis um 22Uhr 



gehen da ich morgen äusserst  früh raus muss! 
Bis später ! TC Komm heute mit dem Auto. Ich 
bring mal einen Kasten mit... Auf dem grossen 
Parkplatz parken geht, oder? Title: Re: Viertes 
Münchner  Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch  der 
26.Oktober)  Post  by:  ptshamrock  on  October 
26, 2011, 02:18:55 PM Cool :D ja klar parken 
geht in ordnung..wenn du reinfährst und jemand 
geld will sagst du gehörst zum loft oben ! Title: 
Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp 
(Mittwoch der 26.Oktober) Post by: ptshamrock 
on  October  26,  2011,  07:42:45  PM 
http://files.meetup.com/609266/A%20Lodging
%20of  %20Wayfaring%20Man.pdf  Hier  das 
Buch wovon wir gesprochen hatten ! @ thepiwo 
sag  bescheid  wegen  den  grakas  !  Ansonsten 
wieder nette runde wenn auch "nur" mal 8 und 
bischen kurz das erstemal !  Aber fürs  nächste 
gelobe ich wieder bessere Organisation !! TC @ 
ALL  Title:  Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin 
MeetUp  (Mittwoch  der  26.Oktober)  Post  by: 
O_Shovah on October 26, 2011, 08:20:57 PM 



Hallo  Und  weil  wir  heute  schon  bei  großen 
mengen  an  Bitcoinankäufen  waren. 
https://bitmarket.eu/market/EUR Wenn ich noch 
lesen  kann  kauft  da  grad  wer  mehrere 
zehntausend Bitcoin gerade sinds 56.225 BTC. 
Title:  Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp 
(Mittwoch der 26.Oktober) Post by: herzmeister 
on  October  27,  2011,  10:01:52  AM 
@ptshamrock  joa  gemach  gemach,  keiner 
verlangt  ja  ne  Konferenz.  8)  Das  Buch  sieht 
interessant  aus,  wusste  gar  nicht,  dass 
Anonymous  jetzt  auch  Bücher  schreiben.  :o 
@O_Shovah Ich glaube der BitMarket juckt den 
MtGox  und  damit  alle  anderen  Börsen  und 
damit den Kurs insgesamt nich. :-\ Danke auch 
nochmal  an  Spender  von  Bier  und  Popcorn! 
Title:  Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp 
(Mittwoch der 26.Oktober) Post by: giszmo on 
October  27,  2011,  01:25:11  PM  Quote  from: 
ptshamrock on October 26, 2011, 07:42:45 PM 
http://files.meetup.com/609266/A  %20Lodging
%20of%20Wayfaring%20Man.pdf  Hier  das 



Buch  wovon  wir  gesprochen  hatten  !  Vielen 
Dank!  Hatte  noch  ein  bisschen  auf  meinem 
Android  gegoogelt  und  nur  kostenpflichtiges 
gefunden. Title:  Re: Viertes Münchner Bitcoin 
MeetUp  (Mittwoch  der  26.Oktober)  Post  by: 
O_Shovah on November 07, 2011, 08:42:36 PM 
Moin  Moin  beisammen.  Ich  wolte  dann  mal 
wieder ein bisschen Leben in die Bude Bringen. 
Wenn  wir  unseren  turnus  einhalten  wollen 
sollen  wir  mal  wieder  so  nächste  oder 
übernächste woche in Betracht ziehen. Bitte um 
Einschätzungen :) Title: Re: Viertes Münchner 
Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch  der  26.Oktober) 
Post  by:  thepiwo  on  November  07,  2011, 
10:27:34  PM  ja,  gut  so  Title:  Re:  Viertes 
Münchner  Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch  der 
26.Oktober)  Post  by:  phelix on November 08, 
2011,  09:38:26  PM  +1  Title:  Re:  Viertes 
Münchner  Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch  der 
26.Oktober) Post by: ptshamrock on November 
09, 2011, 10:48:26 AM aufgrund vion vorfällen 
die sich vor meiner zeit im loft ereignet haben 



wurden  ermittlungen  von  der  kripo  erding 
angestellt..also  falls  irgendjemand  einen  brief 
erhalten  hat  weil  er  eben  zu  einem  bitcoinn 
treffen gekommen ist..bitte  bei  mir melden..ist 
nichts schlimmes ..nur nwerde ich anscheinend 
beschuldigt  damals etwas damit  zu tun gehabt 
zu  haben..  danke  sehr  !  Title:  Re:  Viertes 
Münchner  Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch  der 
26.Oktober) Post  by: O_Shovah on November 
09, 2011, 12:09:02 PM Gut dann propagiere ich 
hiermit  mal  den  nächsten  Mittwoch  also  den 
16.November.  Lauf  Umfrage  haben  da  am 
meisten  von  uns  Zeit.  Leute  außerhalb  der 
Umfragteliste bitte ich um ein kurzes statement 
ob der Termin praktibel ist oder nicht. Title: Re: 
Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch 
der  26.Oktober)  Post  by:  ptshamrock  on 
November 10, 2011, 10:12:54 AM Quote from: 
O_Shovah on November 09, 2011, 12:09:02 PM 
Gut  dann  propagiere  ich  hiermit  mal  den 
nächsten Mittwoch also den 16.November. Lauf 
Umfrage  haben  da  am meisten  von  uns  Zeit. 



Leute außerhalb der Umfragteliste bitte ich um 
ein kurzes statement ob der Termin praktibel ist 
oder  nicht.  leider  geht  der  nächste  Termin 
entweder  erst  zum  Monatswechsel  also  Ende 
November..oder  nur am WE !!  Weil  unter  der 
Woche  ist  das  Loft  für  eine  afrikanische 
Reisegruppe gerade verbucht ... Danke für euer 
Verständniss werde am kommende Samstag nen 
Doodle  mit  Terminvorschlägen  machen  ! 
Doodle war irgendwie immer hübsch anzusehen 
:D  UND  ENDLICH  MAL  EINE 
EMAILSAMMELLISTE  MACHEN  !  ALSO 
ALLE  DIE  NEWS  HABEN  WOLLEN  FÜR 
ZUKÜNFTIGE  MEETUPS  BITTE  PER  PM 
IHRE  EMAILADRESSE  AN MICH !!!  THX 
Title:  Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp 
(Mittwoch der 26.Oktober)  Post by: phelix on 
November 10, 2011, 04:05:18 PM Quote from: 
ptshamrock  on  November  10,  2011,  10:12:54 
AM Quote from: O_Shovah on November 09, 
2011,  12:09:02  PM  Gut  dann  propagiere  ich 
hiermit  mal  den  nächsten  Mittwoch  also  den 



16.November.  Lauf  Umfrage  haben  da  am 
meisten  von  uns  Zeit.  Leute  außerhalb  der 
Umfragteliste bitte ich um ein kurzes statement 
ob  der  Termin  praktibel  ist  oder  nicht.  leider 
geht  der  nächste  Termin  entweder  erst  zum 
Monatswechsel  also Ende November..oder  nur 
am WE !! Weil unter der Woche ist das Loft für 
eine  afrikanische  Reisegruppe  gerade 
verbucht ... Danke für euer Verständniss werde 
am  kommende  Samstag  nen  Doodle  mit 
Terminvorschlägen  machen  !  Doodle  war 
irgendwie  immer  hübsch  anzusehen  :D  UND 
ENDLICH  MAL  EINE 
EMAILSAMMELLISTE  MACHEN  !  ALSO 
ALLE  DIE  NEWS  HABEN  WOLLEN  FÜR 
ZUKÜNFTIGE  MEETUPS  BITTE  PER  PM 
IHRE  EMAILADRESSE  AN MICH !!!  THX 
aber wenn dann bitte  über ein Gruppensystem 
irgendwo.  da  hab  ich  dir  doch  vor  ein  paar 
monaten  mal  was  zugeschickt,  findest  du  das 
noch?  ich  glaub  per  PM edit:  habs  gefunden: 
http://groups.google.com/group/bitcoinmuc  Mir 



ist wichtig, dass mehrere Leute dabei das Heft 
in der Hand haben. Falls es Interesse an dieser 
Group  bestehen  sollte  werden  ich  also 
ptshamrock und anu und wer mich mit  Coins 
besticht  :P  zum  Admin  machen  Title:  Re: 
Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch 
der  26.Oktober)  Post  by:  ptshamrock  on 
November  10,  2011,  07:02:16  PM aber  wenn 
dann bitte über ein Gruppensystem irgendwo. da 
hab ich dir doch vor ein paar monaten mal was 
zugeschickt, findest du das noch? ich glaub per 
PM  edit:  habs  gefunden: 
http://groups.google.com/group/bitcoinmuc  Mir 
ist wichtig, dass mehrere Leute dabei das Heft 
in der Hand haben . Falls es Interesse an dieser 
Group  bestehen  sollte  werden  ich  also 
ptshamrock und anu und wer mich mit  Coins 
besticht  :P  zum  Admin  machen  [/quote]  +1 
könnte  auch  mal  den  Schlüssel  nachmachen 
lassen dann könnt ihr nach Absprache auch ohne 
mich  immer  wenn  Termine  frei  sind  ! 
googlegroups  ist  gut  !!  JOINED!  Title:  Re: 



Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch 
der  26.Oktober)  Post  by:  herzmeister  on 
November 11, 2011, 12:36:56 PM Morgen (Sa) 
ist anscheinend wieder so 'ne Occupy-Demo in 
München. Geht irgendjemand da hin? Sogar der 
Konstantin Wecker wird da sein. Vielleicht kann 
man dem ja mal  was von Bitcoin erzählen.  ;) 
Title:  Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp 
(Mittwoch der 26.Oktober) Post by: O_Shovah 
on November 13, 2011, 02:09:03 PM So ich hab 
dann  auch  mal  Mitgliedschaft  in  der  Gruppe 
beantragt  das  sollte  dann  nur  irgendwer 
Bestätigen Bitte. Ansonnsten bitte ich darum das 
die  vorgeschlagenen  Termine  auch  wieder 
regulär  im  thread  geposted  werden  damit  wir 
vllt mal wieder mehr anstatt weniger werden ;) 
Title:  Re:  Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp 
(Mittwoch der 26.Oktober)  Post by: phelix on 
November 13, 2011, 06:02:35 PM ich hab mal 
alle  bestätigt  und  ein  paar  Möglichkeiten 
aktiviert.  samstag  hatte  ich  leider  keine  Zeit. 
war etwas los beim occupy münchen? Title: Re: 



Viertes  Münchner  Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch 
der  26.Oktober)  Post  by:  O_Shovah  on 
November 14, 2011, 06:23:01 PM Meine Dame 
und  Herren,  Ich  präsentiere  ihnen  die 
Historische  Gelegenheit  in  Bitcoin  zu 
investieren :D 1,69 € / BTC Black Monday in 
der  Bitcoinwelt.  Kommen  Sie,  Kaufen  Sie. 
Denn Wir wissen alle : "Erfolg misst sich daran 
wie  weit  man  abprallt,  wenn  man  auf  dem 
Boden der Realität aufschlägt" Mal schauen ob 
das  nächste  Treffen  am  Ende  auch  noch  ein 
Krisentreffen  wird.;)  Title:  Re:  Viertes 
Münchner  Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch  der 
26.Oktober) Post by: giszmo on November 15, 
2011, 05:58:28 AM jaja ... ich hab ne buy-order 
auf  1.5€  in  MtGox.  Die  wurde  schon  beim 
letzten Tief nur um wenige Cents verfehlt. Ich 
hätt nichts dagegen, wenn der Kurs meine Order 
mitnehmen würde. Title: Re: Viertes Münchner 
Bitcoin  MeetUp  (Mittwoch  der  26.Oktober) 
Post  by:  ptshamrock  on  November  15,  2011, 
09:50:41 AM Ich kauf aufm weg nach prag dick 



ein :D äusserst dick so wie es aussieht..soviele 
geile scheisse ist  am entstehen :D i  love it  ^^ 
Title:  Re:  Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! 
(Terminfindungsphase)  Post  by:  O_Shovah  on 
November 15, 2011, 06:10:39 PM Nun Leute ? 
Wie  schauts  aus  mit  einem  neuen 
Terminvorschlag ? Title: Re: Fünftes Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  (Terminfindungsphase)  Post 
by:  ptshamrock  on  November  16,  2011, 
11:35:48 AM Was haltet  Ihr  von kommendem 
samstag? aber da schon so ab 14:00 uhr? Leider 
bin  ich  sonst  bis  nach  Prag  (also  Anfang 
Dezember) ausgebucht von mietern..deshalb bin 
ich  da  gerade  etwas  unflexibel  !  Title:  Re: 
Fünftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
(Terminfindungsphase) Post by: herzmeister on 
November  16,  2011,  12:56:23  PM  ahoi,  klor 
warum nich  auch  mal  samstag,  würd  bei  mir 
gehen. ich glaub aber in zukunft wär aber ein 
grundsätzlich  regelmäßiger  termin  vielleicht 
nicht  verkehrt,  z.b.  letzter  mittwoch im monat 
oder was. ausnahmen dürfen natürlich die regel 



immer wieder mal bestätigen. Title: Re: Fünftes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
(Terminfindungsphase)  Post  by:  thepiwo  on 
November 16, 2011, 03:03:52 PM samstag find 
ich  gut,  müsste  gehen  :)  Title:  Re:  Fünftes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
(Terminfindungsphase)  Post  by:  phelix  on 
November  16,  2011,  10:07:43  PM  samstag 
mittag find ich jetzt nicht so berauschend... evtl 
müssten  wir  so  weit  gehen  uns  mal  in  einer 
Kneipe zu treffen? handel in dollar ist besser als 
in euro weil man die schwellen besser im Blick 
hat  Title:  Re:  Fünftes  Münchner  Bitcoin 
Treffen  !  (Terminfindungsphase)  Post  by: 
O_Shovah  on  November  17,  2011,  07:22:23 
AM  Ich  für  meinen  Teil  habe  sowohl  am 
Samstag als auch wann anders Zeit. Ich würde 
mir nur wünschen das wir wieder mal möglichst 
viele  werden.  Ergo:  Bitte  Abstimmung  über 
Samstag ansetzen. Title: Re: Fünftes Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  (Terminfindungsphase)  Post 
by:  ptshamrock  on  November  18,  2011, 



09:53:08 AM Also hier mal ein aktueller Doodle 
!  Schauen  wir  einfach  welches  Datum  den 
meisten  passt  :) 
http://www.doodle.com/nmhyy7g7pama7346 
ach ja ; Ihr könnte auch am 26. oder 27. machen 
..dann bin ich nicht da weil ich nach Prag fahre.. 
aber  falls  der  termin  irgendwie  interessant  ist 
(ist jetzt nicht im Doodle), dann geb ich einfach 
den  schlüßel  ab..bitte  nur  darum aufzuräumen 
weil  dann  ab  montag  wieder  gäste  da  sind.. 
Title:  Re:  Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! 
(Terminfindungsphase)  Post  by:  phelix  on 
November  20,  2011,  09:37:19  AM  nach  dem 
Treffen  hätte  den  Vorteil,  dass  du  uns  frisch 
davon berichten könntest  :o Title:  Re:  Fünftes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
(Terminfindungsphase) Post by: ptshamrock on 
November  20,  2011,  09:57:46  AM  kann  ich 
machen  :D  gerne  ;)  werde  einige  interessante 
leute treffen .. auch wird ein freund von mir der 
mich  begleitet  einen  hoffentlich  vorteilhaften 
aritkel  für  den  Smart  investor  schreiben..  mal 



gucken :D Title: Re: Fünftes Münchner Bitcoin 
Treffen ! (Mittwoch der 30. November) Post by: 
ptshamrock  on  November  21,  2011,  11:42:51 
AM im Moment siehts nach dem 30. November 
aus  ..  Title:  Re:  Fünftes  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! (Mittwoch der 30. November) Post by: 
O_Shovah  on  November  21,  2011,  11:50:22 
AM  Check  Wird  notiert.  Title:  Re:  Fünftes 
Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. 
November) Post by: thepiwo on November 28, 
2011, 08:18:23 PM und? ist  jetzt am 30. oder 
nicht?  Title:  Re:  Fünftes  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! (Mittwoch der 30. November) Post by: 
ptshamrock  on  November  28,  2011,  08:34:53 
PM  Ja  machen  wir  den  Mittwoch  !!  Also 
Übermorgen!  Sollten  sich  aber  langsam  mal 
mehr Leute in die google gruppe einfinden :D 
Title:  Re:  Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! 
(Mittwoch  der  30.  November)  Post  by: 
herzmeister  on  November  28,  2011,  08:45:45 
PM von aus mir :) wie war's in prag? kann man 
euch  vielleicht  ein  paar  casascius  münzen 



abkaufen?  8)  Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  O_Shovah  on  November  29,  2011, 
06:58:14 AM Fein also wie gesagt der Mittwoch 
Aber  sollten  da  nicht  auch  irgendwie  mails 
rausgehen  ?  Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  ptshamrock  on  November  29,  2011, 
10:23:05  AM  Casacsius  Münzen  habe  ich 
keine :( das ging irgendwie unter ... Mail ging 
raus  aus  der  Ggroup..ich  habe  sie  zumindest 
bekommen..  Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  ptshamrock  on  November  29,  2011, 
10:24:13  AM  UND  PRAG  WAR  DER 
KNALLER  !  könnt  eure  eigene 
Selbsthilfegruppe gründen :) ich werde stück für 
stück zum True Believer :D Title: Re: Fünftes 
Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. 
November)  Post  by:  O_Shovah  on  November 
29, 2011, 11:51:17 AM hmm ich weiß nicht ob 
mann bitcoin als religion angeben kann ;) Title: 



Re:  Fünftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
(Mittwoch der 30. November) Post by: giszmo 
on  November  29,  2011,  03:14:51  PM  Quote 
from:  O_Shovah  on  November  29,  2011, 
11:51:17  AM  hmm  ich  weiß  nicht  ob  mann 
bitcoin  als  religion  angeben  kann  ;)  Der 
Vorschlag  kam  schon  öfters.  Mit  welchem 
Argument  sollte  man denn nicht  können? Gut 
wär's. Religionen verbieten sich in den meisten 
Ländern  schlecht.  Andererseits  wäre  eine 
Religion  in  anderen  Ländern  vielleicht  ein 
größeres  Problem  als  eine  alternative 
Währung :) Title: Re: Fünftes Münchner Bitcoin 
Treffen ! (Mittwoch der 30. November) Post by: 
herzmeister  on  November  29,  2011,  03:18:49 
PM Die Amish in den USA z.B. haben durchaus 
einen sehr interessanten Rechtsstatus. Title: Re: 
Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch 
der 30. November) Post by: anu on November 
29, 2011, 03:27:32 PM Quote from: O_Shovah 
on November 29, 2011, 11:51:17 AM hmm ich 
weiß nicht ob mann bitcoin als religion angeben 



kann ;) Den 10ten an die Kirche von Satoshi? 
Title:  Re:  Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! 
(Mittwoch  der  30.  November)  Post  by: 
ptshamrock  on  November  29,  2011,  06:57:05 
PM Morgen 19:15 etwa !!  sorry  schaffs  doch 
nicht  früher  !  aber  denke  das  kommt  den 
meisten entgegen.. Title: Re: Fünftes Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  Vandroiy  on  November  29,  2011, 
11:07:03  PM  Menno,  warum  hab  ich  immer 
keine  Zeit...  ich  war  nichtmal  in  Prag.  Und 
morgen um genau 19:15 habe ich 'nen Termin. 
Aber OK, selber schuld, dass ich so selten das 
deutsche  Forum  lese.  Naja,  meine  Casascius- 
Coins kommen eh ewig nicht an, also hätte ich 
euch  auch  so  nicht  beliefern  können. 
Hoffentlich hat die nicht einer geklaut. Die Post 
ist in letzter Zeit sehr verlustbehaftet, das wird 
langsam  nervig.  Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  O_Shovah  on  November  30,  2011, 
06:50:46  AM  Mal  kucken.Es  wird  schon 



weitertgehen und wir kommen auch mal wieder 
alle zusammen. Naja ich hab mit meinem FPGA 
spielereien in letzter Zeit auch viel spaß mit den 
ganzen Versendern gehabt. Da wird am Zoll in 
USA das  Paket  schonmal  als  "Military  grade 
electronics  are  subject  to  US  weapon  export 
regulations  and  need  to  be  declared 
accordingly"  beschlagnahmt  und  4  wochen 
nicht  rausgerückt  :D  Title:  Re:  Fünftes 
Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. 
November) Post by: Vandroiy on December 01, 
2011,  01:21:21  AM  Nun  bin  ich  doch 
gekommen.  Konnte  ich  mir  nicht  entgehen 
lassen! ;D Title: Re: Fünftes Münchner Bitcoin 
Treffen ! (Mittwoch der 30. November) Post by: 
giszmo on  December  01,  2011,  01:38:25  AM 
Quote from: Vandroiy on December 01, 2011, 
01:21:21  AM  Nun  bin  ich  doch  gekommen. 
Konnte  ich  mir  nicht  entgehen  lassen!  ;D 
Bericht?  Ich  konnt  leider  nicht  ...  Title:  Re: 
Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch 
der  30.  November)  Post  by:  herzmeister  on 



December 01, 2011, 10:57:48 AM @Vandroiy, 
hier  ist  ein  Post  von  Gavin  bzgl.  zukünftiger 
Transaktionsgebühren,  den  ich  gemeint  habe. 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=41345.msg507159#msg507159  Quote 
(bitcoin's  fee  structure  isn't  right  either,  and 
fixing it to create a market between miners and 
clients  is  high  on  the  TODO  list)  Ob  da 
natürlich  ein  "Markt"  ausreicht  und  wie  der 
aussehen soll,  ist  natürlich die Frage und das, 
worauf du glaube ich hinaus wolltest. Aber du 
kannst  dich  ja  vielleicht  direkt  an  der  Quelle 
einbringen.  ;)  Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  thepiwo  on  December  03,  2011, 
05:45:28 PM Wie überprüfe ich denn des Stand 
des  casascius-coins?  und  wenn  ich  ihn  mal 
"benutzen"  will  muss  ich  ihn  kaputt  machen 
oder?  Title:  Re:  Fünftes  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! (Mittwoch der 30. November) Post by: 
giszmo  on  December  03,  2011,  06:14:17  PM 
Quote  from:  thepiwo  on  December  03,  2011, 



05:45:28 PM Wie überprüfe ich denn des Stand 
des  casascius-coins?  und  wenn  ich  ihn  mal 
"benutzen"  will  muss  ich  ihn  kaputt  machen 
oder? Casacius-Coins kosten 1.8BTC bzw. 5$. 
Ich würde sie nur als Sammlerstück betrachten 
und  nicht  ausgeben.  Wenn  Du  am  Bitcoin-
Treffen welche tauschen willst, dann geb ich Dir 
2BTC für ne intakte Münze, aber Du kannst sie 
auch bei  MtGox eintauschen. Dafür musst  Du 
sie  aber  zerstören.  (Ich  will  niemandem 
empfehlen, eine Geldanlage in diesen Coins zu 
machen,  weil  Du  letztlich  niemals  wissen 
kannst,  ob der  Macher  nicht  doch eine  Kopie 
der  Schlüssel  behalten  hat.  Die  Vorstellung, 
meinen  Kindern  mal  eine  1,000,000€-Münze 
vermachen  zu  können,  hat  aber  auch  ihren 
Reiz  ;)  Title:  Re:  Fünftes  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! (Mittwoch der 30. November) Post by: 
herzmeister  on  December  04,  2011,  12:39:05 
PM  Wir  sind  ja  gar  nich  eingetragen  bei 
https://en.bitcoin.it/wiki/Meetups  Eintragen 
ja/nein?  Title:  Re:  Fünftes  Münchner  Bitcoin 



Treffen ! (Mittwoch der 30. November) Post by: 
phelix  on  December  04,  2011,  01:41:46  PM 
Quote from: herzmeister on December 04, 2011, 
12:39:05 PM Wir sind ja gar nich eingetragen 
bei  https://en.bitcoin.it/wiki/Meetups  Eintragen 
ja/nein?  dafür  Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  O_Shovah  on  December  04,  2011, 
07:25:04 PM Quote from: phelix on December 
04, 2011, 01:41:46 PM Quote from: herzmeister 
on December 04, 2011, 12:39:05 PM Wir sind ja 
gar  nich  eingetragen  bei 
https://en.bitcoin.it/wiki/Meetups  Eintragen 
ja/nein? dafür +1 Title: Re: Fünftes Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  Vandroiy  on  December  04,  2011, 
07:38:21  PM  Quote  from:  thepiwo  on 
December  03,  2011,  05:45:28  PM  Wie 
überprüfe  ich  denn  des  Stand  des  casascius-
coins?  und wenn ich  ihn  mal  "benutzen"  will 
muss  ich  ihn  kaputt  machen  oder? 
http://blockexplorer.com/ 



(http://blockexplorer.com/)  dann  den 
aufgedruckten  Adressanfang eingeben.  Ja.  Der 
private  key  steht  innendrin.  @giszmo:  öh... 
viele  Technologie-  Themen,  Programmierung 
und eventuelle Bitcoin-Projekte und Hardware... 
eine gute Zusammenfassung bekomme ich nicht 
fix hin. @herzmeister: danke, sollte ich vllt mal 
im Auge behalten. Scheinbar gab es das Thema 
aber  in  Prag,  und  da  waren  einige  dabei,  die 
Ahnung  haben  --  also  mache  ich  mir  erstmal 
keine allzu ernsten Sorgen. :) Title: Re: Fünftes 
Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. 
November) Post by: ptshamrock on December 
05, 2011, 11:04:07 AM Quote from: O_Shovah 
on  December  04,  2011,  07:25:04  PM  Quote 
from: phelix on December 04,  2011, 01:41:46 
PM Quote from: herzmeister on December 04, 
2011,  12:39:05  PM  Wir  sind  ja  gar  nich 
eingetragen  bei 
https://en.bitcoin.it/wiki/Meetups  Eintragen 
ja/nein?  dafür  +1  +1  Title:  Re:  Fünftes 
Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. 



November) Post by: herzmeister on December 
05, 2011, 08:42:06 PM ok, hab dann mal einen 
bescheidenen  eintrag  gemacht  :->  hab  die 
"Who?"-Spalte  mal  vorerst  leergelassen, 
freiwillige vor :P Title:  Re: Fünftes Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  thepiwo  on  December  05,  2011, 
09:59:32  PM 
http://blockexplorer.com/search/18W6TsvP 
hmm geht nicht... Title: Re: Fünftes Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  thepiwo  on  December  06,  2011, 
05:42:45 PM geht doch, das P am ende war ein f 
Title:  Re:  Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! 
(Mittwoch der 30. November) Post by: thepiwo 
on  December  11,  2011,  07:58:58  PM 
@ptshamrock:  welche genre haben die platten 
so? Title: Re: Fünftes Münchner Bitcoin Treffen 
!  (Mittwoch  der  30.  November)  Post  by: 
O_Shovah on December 11, 2011, 08:21:45 PM 
Soo dann schieb ich die Sache mal wieder an :D 
Wie schauts aus mit einem nächsten Termin ? 



Ich bitte um Vorschläge und ein neues Doodle. 
Title:  Re:  Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! 
(Mittwoch  der  30.  November)  Post  by: 
ptshamrock  on  December  13,  2011,  01:26:41 
PM mach ich alles morgen / bzw heute abend 
ready ! ach ja muss noch melden das ihr letztens 
die Tür offengelassen habt ..also wer als letzter 
raus ist bringt diesmal den kasten mit :) Title: 
Re:  Fünftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
(Mittwoch  der  30.  November)  Post  by: 
O_Shovah on December 15, 2011, 11:02:52 PM 
Nun  wie  schauts  aus  ?  Title:  Re:  Fünftes 
Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. 
November) Post by: herzmeister on December 
15,  2011,  11:13:51  PM  ah  jo,  das  war  ja 
mitunter  ich  löl...  kann  mich  erinnern,  die 
haupttüre war zugesperrt und wir sind rumgeirrt 
und  waren  froh,  dass  wir  aus  dem  labyrinth 
überhaupt rausgefunden haben. kann jetzt auch 
gar  nicht  mehr  sagen,  ob  wir  in  der  lage 
gewesen  wären,  diese  tür  irgendwie 
zuzusperren. aber nun gut,  standhaft wie mein 



vorbild,  der  gute  herr  sittich,  nehm  ich  die 
verantwortung  auf  mich 
(http://www.youtube.com/watch? 
v=Bq9eSpBH4jo) und bring n kasten mit... oder 
irgendwelche sonderwünsche? is  ja  schließlich 
weihnachten... löl Title: Re: Fünftes Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  O_Shovah  on  December  16,  2011, 
07:57:58 AM Also Herr Herzmeister sie sollten 
eindeutig  die  Branche  wechseln.  Ich  sehe  da 
derzeit  eine  sehr  gute  Auftragslage  auf  sie 
zukommen  :D  Und  andererseits:  Welcher 
Termin ist denn so am genehmsten ? Ich fürchte 
Dienstags  und  Mittwochs  kann  ich  schonmal 
wahrscheinlich  nicht.  Ich  stelle  da  in  meinem 
Kalender  ein  lokales  Maximum  an 
Weihnachtsfeiern  fest.  Title:  Re:  Fünftes 
Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. 
November) Post by: ptshamrock on December 
18, 2011, 07:16:24 PM Jaja ich würde so gerne 
was fest machen aber ich bin derzeit auch so mit 
überstunden  fest  gemacht  :(  also  wirds  wohl 



draus  eher  nix  vor  weihnachten..sind  auch  so 
alle glaub ich sehr verplant.. hmmmmm :( Title: 
Re:  Fünftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
(Mittwoch  der  30.  November)  Post  by: 
O_Shovah on December 27, 2011, 09:04:27 PM 
Hallo  alle  beisammen  :)  Ich  hoffe  ihr  hatte 
schöne Weihnachtstage und das Christkind war 
fleißig. Es kommt ja noch Silvester aber dann 
kann  man  ja  mal  Richtung  Anfang  Januar 
planen*push*. Eine Planung/Doodle & co wäre 
nicht zu verachten. Title: Re: Fünftes Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  O_Shovah  on  December  29,  2011, 
04:55:12 PM Herr Kaleun die Diesel laufen :D 
https://ip.bitcointalk.org/?u=http%3A%2F 
%2Fimg513.imageshack.us 
%2Fimg513%2F8999%2Ficarusx6500atwork.p
ng&t=537  &c=8zwVRTvBtrFCrg 
(http://imageshack.us/photo/myimages/ 
513/icarusx6500atwork.png/) Ich hätte also das 
nächste  mal  was  zum vorführen :D Title:  Re: 
Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch 



der  30.  November)  Post  by:  herzmeister  on 
December 29, 2011, 05:15:21 PM hübsch (glaub 
ich) das ist also jetzt so ein coinscheißer? jo wär 
sicher mal wieder ein treffen wert, um das aus 
der nähe zu sehn.  hast  ja  lang dran gewerkelt 
oder? was lange währt wird endlich gut! Title: 
Re:  Fünftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
(Mittwoch  der  30.  November)  Post  by: 
O_Shovah on December 29, 2011, 07:19:32 PM 
:-[ Nunja, ich muss gestehen, die beiden boards 
sind  von den Herrschaften  die  ich  mal  so  als 
meine  Geistigen  Schüler  bezeichnen  würde. 
Mein  Anfängliches  board  is  darweil 
eingeschlafen  nachdem  selbige  ihre  eigenen 
projekte aufgemacht haben. Alleine kom ich da 
nicht  hinterher.  Ich begnüge mich darweil  mit 
der  software  Seite  und  dem  planen  für  die 
nächste Generation. Is aber schon erfeulich zu 
sehen das von meinem ersten post mit den Ideen 
zu  dem Thema bis  zu  den  fertigen  produkten 
kein  halbes  Jahr  vergangen  ist:)  Title:  Re: 
Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch 



der 30. November) Post by: phelix on December 
29, 2011, 10:19:44 PM spec?l Title: Re: Fünftes 
Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. 
November)  Post  by:  O_Shovah  on  December 
29,  2011,  11:06:17  PM  Das  linke  exemplar 
(Icarus  plattform)  schafft  real  am  pool  ~340 
mh/s und das rechte (X6500) ~ 250mh/s. Beiden 
brauchen je ca 20 W. Ist alles noch ein bisschen 
am  ausreifen.  Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post by: anu on December 30, 2011, 08:40:38 
AM Quote from: O_Shovah on December 29, 
2011, 11:06:17 PM Das linke exemplar (Icarus 
plattform) schafft real am pool ~340 mh/s und 
das rechte (X6500) ~ 250mh/s. Beiden brauchen 
je  ca  20  W.  Ist  alles  noch  ein  bisschen  am 
ausreifen.  Weisst  Du  was  die  Dinger  kosten, 
wenn  man  viele  kauft?  Und  das  ist  ein 
"Development  Board".  Gibt's  "Deployment 
Boards"? Wieviele Gates verbrauchst Du? Geht 
da  noch  was?  Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 



Post  by:  O_Shovah  on  December  30,  2011, 
12:22:24  PM  Die  kosten  beide  mit  Versand 
wenn man sie in kleinen Mengen kauft so um 
die  500€.  Größere  Mengen  musst  ich  mal 
fragen.Da  geht  aber  sicher  noch  was.  Dabei 
handelt  es  sich  durchaus  schon  um  in 
(klein)serie gefertigete mining boards. Aber das 
Icarus  ist  mit  seiner  Gesamtaustattung  schon 
noch einiges  Universeller  während das  X6500 
rein fürs mining gedacht ist.  Die FPGA's sind 
derzeit  der  Xilinx  Spartan  6  LX  150  (~150k 
gates).  Der  Gateverbrauch  ist  schon  recht 
ausgereizt,da man eben nur ganze berechnungs 
cycles  routen  kann  damit  sichs  lohnt.  Die 
routing  Funktionen  im  ISE  Programm  von 
Xilinx  sind  hier  leider  etwas  grottig  für 
Optimierungen. Es gibt da aber ein paar Leute 
mit  deutlich  mehr  Erfahrung  als  ich  die 
angefangen  haben  das  per  hand  zu  routen, 
wobei wir da über kurz oder lang nicht um einen 
eigenen  compiler  herumkommen  werden. 
Letztendlich sind aber die theoretischen Werte 



von  ~180mh/s  je  FPGA  beim  Icarus  board 
schon  gut.  Als  mit  regulären  Mitteln 
erreichbares  stabiles  Maximum  gilt  so 
~195mh/s.  Viel  interissanter  ist  wann  man  in 
kleinen Mengen und zu bezahlbaren Preisen an 
die kommende Generation von 28 nm und 22 
nm  FPGA's  herankommt.  Da  sollte  dann  ein 
deutlicher  Leistungssprung drinne  sein.  Links: 
X6500  https://bitcointalk.org/index.php?
topic=40058.0 
(https://bitcointalk.org/index.php?
topic=40058.0)  Icarus 
https://bitcointalk.org/index.php?topic=51371.0 
(https://bitcointalk.org/index.php?
topic=51371.0)  FPGA  chip  plot  thread 
https://bitcointalk.org/index.php? topic=49971.0 
(https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=49971.0)  Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post by: phelix on December 31, 2011, 05:20:53 
PM danke für die Infos. im Moment rentieren 
sich die Teile gegenüber GPUs dann wohl erst 



in zwei bis drei Jahren. da gibt es sicher noch 
grobe  Entwicklungssprünge.  Wünsche  einen 
guten  Rutsch!  Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  ptshamrock  on  December  31,  2011, 
05:29:28  PM  ICh  WÜnsche  euch  allen  auch 
einen  Guten  Rutsch  und  hoffe  auf  baldiges 
Treffen ! Entschuldigt meine "Abwesenheit" in 
letzter Zeit ..soviel Stress!° Also für Januar ist 
die  Location  vermietet..also  dann  mal  ein 
Treffen  in  Lokal?  Würde  den  Türkenhof 
vorschlagen  :)  da  gibts  ein  extra  "raum"  den 
könnte  ich  klar  machen..ausser  es  ist 
Fußballspiel..  ALso  rutscht  gut  rüber  !  BTC 
wird  richtig  groß!  2012  wird  uns  sehr  viel 
bringen ;) Title: Re: Fünftes Münchner Bitcoin 
Treffen ! (Mittwoch der 30. November) Post by: 
herzmeister on January 01, 2012, 01:34:26 PM 
ein  frohes  neues!!!1!1  :o  location  vermietet? 
oha...  naja nu steigt  der kurs ja wieder ;)  Wir 
könnten  ja  auch  ein  Public  Viewing  des 
baldigen  "The  Good  Wife"-Livestreams 



machen.  Dann hätten  wir  fast  mal  sowas  wie 
'nen  Vortrag.  ;D  Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post by: anu on January 01, 2012, 05:41:42 PM 
Quote from: herzmeister on January 01, 2012, 
01:34:26 PM location vermietet? oha... naja nu 
steigt der kurs ja wieder ;) Und wie. Das nächste 
Treffen wird 'ne Party. Frohes Neues! Title: Re: 
Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch 
der  30.  November)  Post  by:  O_Shovah  on 
January  03,  2012,  07:11:43  PM  Hallo  die 
Herrschaften,  Ich  möchte  mal  ein  bisschen 
Werbung  für  mein  neues  "Projekt"  machen 
"Bitcoin mine or invest  spreadsheet  & mining 
rig  comparison  spreadsheet" 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=56475.new#new 
(https://bitcointalk.org/index.php?
topic=56475.new#new)  Des  weiteren  sei  denn 
Technisch  interissierten  und 
programmiertechnisch  versierten  Leuten  unter 
uns  die  posts  eines  gewissen  "etotheipi"  ans 



Herz gelegt. GEILES ZEUG was der da macht. 
Learn more about the inner workings of Bitcoin! 
https://bitcointalk.org/index.php? topic=29416.0 
(https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=29416.0)  PBE  BlockExplorer:  a 
PyBtcEngine  Demo 
https://bitcointalk.org/index.php?topic=47097.0 
(https://bitcointalk.org/index.php?
topic=47097.0)  Armory  -  The  most  advanced 
Bitcoin  Client  in  existence 
https://bitcointalk.org/index.php?topic=56424.0 
(https://bitcointalk.org/index.php?
topic=56424.0) PyBtcEngine: BTC backend in 
Python  https://bitcointalk.org/index.php?
topic=46485.0 
(https://bitcointalk.org/index.php?
topic=46485.0) Grüße Ps: Und wie schauts aus 
mit  dem  nächsten  Treffen?  Title:  Re:  Fünftes 
Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. 
November) Post by: phelix on January 10, 2012, 
12:37:34 PM erbarm sich doch mal jemand und 
spende  hier  den  100.  coin: 



https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=52543.msg674525#msg674525  ich  hatte 
Amnesty  International  vorgeschlagen  aber  das 
ist vielleicht eine Nummer zu groß :) Title: Re: 
Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch 
der  30.  November)  Post  by:  O_Shovah  on 
January 12, 2012, 11:46:00 AM Gibt es schon 
einen Plan für Januar ? Bzw einen alternativen 
Treffpunkt  ?  Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post by: phelix on January 12, 2012, 06:14:25 
PM  Quote  from:  O_Shovah  on  January  12, 
2012, 11:46:00 AM Gibt es schon einen Plan für 
Januar  ?  Bzw einen  alternativen  Treffpunkt  ? 
eine  gemütliche  Kneipe  in  der  man auch was 
essen  kann...  z.B.  in  Haidhausen?  Beim 
aktuellen Preis sollte  das drin sein auch wenn 
man (noch) noch (!) nicht mit bitcoins bezahlen 
kann  ;)  Title:  Re:  Fünftes  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! (Mittwoch der 30. November) Post by: 
O_Shovah on January 12,  2012, 06:40:09 PM 
Bin  ich  soweit  einverstanden.  Bitte  um einen 



genauen Vorschlag für ort und Termin :) Title: 
Re:  Fünftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
(Mittwoch  der  30.  November)  Post  by: 
herzmeister on January 12, 2012, 07:40:00 PM 
ptshamrock  hat  ja  diesen  Türkenhof 
vorgeschlagen,  den  kenn  ich  aber  nicht.  Als 
Termin lege ich hiermit verbindlich Mittwoch, 
den 25. Januar fest. Überhaupt hat zukünftig das 
Treffen immer am letzten Mittwoch im Monat 
zu sein. So. Damit das alles mal seine Ordnung 
hat  und  man  nicht  immer  rumtun  muss. 
Kurzfristige  Ausnahmen  können  natürlich 
angekündigt  werden.  Title:  Re:  Fünftes 
Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. 
November) Post by: O_Shovah on January 12, 
2012, 09:13:18 PM Herrvoragend, endlich mal 
was  konkretes.  25.01.2012  somit  als  Termin 
fixiert und Jeden folgenden letzten Mittwoch im 
Monat.  Türkenhof  ka  von mir  aus  gern  wenn 
sich  da  wer  auskennt.  Title:  Re:  Fünftes 
Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. 
November) Post by: phelix on January 12, 2012, 



09:47:01 PM check Title: Re: Fünftes Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  herzmeister  on  January  12,  2012, 
10:53:53 PM wo sind überhaupt alle hin? laut 
kurs  müssten  wir  doch  mindestens  doppelt  so 
viele  werden  wie  letztes  mal  ???  Title:  Re: 
Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch 
der 30. November) Post by: giszmo on January 
13, 2012, 03:50:28 AM Quote from: herzmeister 
on  January  12,  2012,  10:53:53  PM  wo  sind 
überhaupt alle hin? laut kurs müssten wir doch 
mindestens doppelt so viele werden wie letztes 
mal ??? Nanana ... bin schon dabei ;) Und danke 
für's konkreten Termin ansagen. Das musste mal 
gesagt werden =D Title: Re: Fünftes Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  O_Shovah  on  January  13,  2012, 
07:26:32  AM  :D  Ich  hatte  ja  schonmal 
vorgeschlagen  das  wir  einen  Plot  BTC  Kurs 
über Anwesende Leute machen. Und so schön 
in der Loft jedes mal ein Bild in den Raum. Da 
würde man so eine Entwicklung schön sehen;) 



Ich glaub wir haben grad viele passive Zuhörer. 
Title:  Re:  Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! 
(Mittwoch der 30. November) Post by: Jabba on 
January 13, 2012, 07:37:11 AM @Herzmeister / 
Sheldon 25.1. klingt gut - werde versuchen da 
zu sein.  Hab gerade neben meiner  Mine noch 
andere Baustellen. Gruß Jabba Title: Re: Fünftes 
Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. 
November) Post by: herzmeister on January 20, 
2012,  03:33:44  PM  lölz,  da  hab  ich  nu  den 
termin hochamtlich festgelegt und nun bin ich 
der, der absagen muss. ::)  is halt  was von der 
arbeit  aus  dazwischengekommen.  wenn  was 
zamgeht, wünsch ich viel spaß euch. Title: Re: 
Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch 
der  30.  November)  Post  by:  O_Shovah  on 
January  22,  2012,  02:24:25  PM  Schade  aber 
passiert.  Trotzdem sollten  wir  dann  noch  den 
Treffpunkt  fixieren  damit  ich  mir  schonmal 
überlegen kann wie ich da hinkomme. Title: Re: 
Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch 
der 30. November) Post by: giszmo on January 



23,  2012,  07:46:47  PM bin  auch  verhindert  :
( Title: Re: Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! 
(Mittwoch  der  30.  November)  Post  by: 
O_Shovah on January 24, 2012, 12:19:19 AM 
Also  das  ganze  um  eine  Woche  nach  hinten 
verschieben  ja  ?  Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by: Jabba on January 24, 2012, 06:58:18 
AM Wäre besser - bei mir siehts auch schlecht 
aus.  Gruß  Jabba  Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  O_Shovah  on  January  24,  2012, 
07:40:50 AM Somit sei es dann der 1.2.2012 . 
Vielleicht  ist  dann  auch  wieder  der  alte 
Treffpunkt verfügbar.  Herr  firstposter  möge er 
bitte die threadüberschrift anpassen :) Title: Re: 
Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch 
der  30.  November)  Post  by:  herzmeister  on 
January 24, 2012, 09:51:32 AM da würd's bei 
mir sogar vielleicht dann auch wieder gehen 8) 
Title:  Re:  Fünftes Münchner Bitcoin Treffen ! 
(Mittwoch  der  30.  November)  Post  by: 



ptshamrock on January 30, 2012, 01:30:12 PM 
Hallo  meine  Herren  !  Ich  entschuldige  mich 
äusserst demütigst das ich meine Pflichten hier 
nicht nachkommen konnte abb habe soooovieol 
stress..ja ich weiß ich habe keine einzige runde 
Mitleid  verdient  :)  Heute  abend  mach  ich 
Thread überschrift etc..und morgen abend weiß 
ich  wegen  location  !  bitte  demütigst  um 
entschuldgien ! Ach ja verdammt ..mein scheiss 
namensgedächtniss  !  WEM  SCHULDE  ICH 
JETZT  NOCH  GELD  WEGEN  DER  BTC 
SCHOKI?? PS: ich arbeite mich grad so richtig 
geil in linux ein..langsam kommts :) von daher 
kriege ich vielelicht ein bischen mitleid ^^ Title: 
Re:  Fünftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
(Mittwoch  der  30.  November)  Post  by: 
O_Shovah on January 30,  2012, 05:49:32 PM 
Hej pt schön mal wieder von dir zu hören. Dann 
rollt die Orga jetzt ja wieder :) :D Und ich habe 
einen  Leidgefährten.  Ich  benutzte  seit  ca  3 
wochen das erste mal ernsthaft Linux. Und mit 
was  hab  ich  angefangen?  -  genau  dem 



einfachsten  custom  kernels  compilieren  ...... 
Wenns  soweit  klappt  bring  ich  dann  am 
Mittwoch  meine  beiden  beiden  FPGa  boards 
und  mein  ARM board  mit.  Title:  Re:  Fünftes 
Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. 
November) Post by: anu on January 31, 2012, 
01:18:37  PM  Quote  from:  O_Shovah  on 
January  24,  2012,  07:40:50  AM Somit  sei  es 
dann  der  1.2.2012  .  Vielleicht  ist  dann  auch 
wieder  der  alte  Treffpunkt  verfügbar.  Herr 
firstposter  möge  er  bitte  die  threadüberschrift 
anpassen  :)  Wie  sind  denn  die  genauen 
Koordinaten?  Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post by: phelix on January 31, 2012, 08:01:34 
PM  Quote  from:  anu  on  January  31,  2012, 
01:18:37  PM  Quote  from:  O_Shovah  on 
January  24,  2012,  07:40:50  AM Somit  sei  es 
dann  der  1.2.2012  .  Vielleicht  ist  dann  auch 
wieder  der  alte  Treffpunkt  verfügbar.  Herr 
firstposter  möge  er  bitte  die  threadüberschrift 
anpassen  :)  Wie  sind  denn  die  genauen 



Koordinaten?  +1 Title:  Re:  Fünftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. November) 
Post  by:  O_Shovah  on  February  01,  2012, 
07:17:10 AM :) Dh ich traps dann heute so um 
1700 mal in Richtung Ostbahnhof und hoffe das 
dann wer da ist ja ? Meine Boards hab ich dabei 
und meinen kleinen Rechner. Bräuchte dann nur 
Strom und nen USB hub. Ich hoffe ich das klärt 
sich  noch  bis  dahin.  Title:  Re:  Fünftes 
Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch der 30. 
November)  Post  by:  ptshamrock  on  February 
01, 2012, 09:01:42 AM So Hallo ! Ja ja ich weiß 
ich  kriegt  jetzt  danne  cht  ma  eins  auf  die 
fresse  :)  Also  habe  alles  abgeklärt  soweit  ! 
OFFIZIELL  würde  ich  gerne  das  nächste 
Treffen  am  Samstag  den  11.02  machen  ! 
Ansonsten  geht  bei  mir  gar  nicht  :)  Aber  die 
zukünftigen Wochenenden bis Ende März sind 
wieder  machbar  !  Also?  Heute  geht  mir  auf 
jeden  Fall  leider  nicht  :(  Title:  Re:  Sechstes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  (Samstag  der 
11.Februar)  Post  by:  phelix  on  February  01, 



2012,  09:20:06  AM  Also  ich  wär  dafür  den 
heutigen  Termin  endlich  mal  zu  halten.  Das 
Verschieben geht mir auf den Wecker. Heute in 
der Kneipe nächstes mal wieder im Clubhaus? 
Meinetwegen  im  Türkenhof.  Als  Alternative 
würde  ich  das  Bella  Italia  direkt  am 
Rosenheimerplatz  vorschlagen,  das  ist  gut  zu 
erreichen.  Wenn ein paar Leute sich hier  oder 
im Privatforum melden reversiere ich da einen 
Platz. 17:00 ist mir etwas zu früh. 18:00? Title: 
Re:  Sechstes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
(Samstag  der  11.Februar)  Post  by:  anu  on 
February 01, 2012, 10:19:15 AM Quote from: 
phelix on February 01, 2012, 09:20:06 AM Also 
ich wär dafür den heutigen Termin endlich mal 
zu  halten.  Das  Verschieben  geht  mir  auf  den 
Wecker.  Heute  in  der  Kneipe  nächstes  mal 
wieder  im  Clubhaus?  Meinetwegen  im 
Türkenhof. Als Alternative würde ich das Bella 
Italia direkt am Rosenheimerplatz vorschlagen, 
das ist  gut  zu erreichen.  Wenn ein paar Leute 
sich hier oder im Privatforum melden reversiere 



ich da einen Platz. 17:00 ist mir etwas zu früh. 
18:00? OK, Bella Italia, 18:00h. Bin da. Title: 
Re:  Sechstes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
(Samstag der 11.Februar) Post by: ptshamrock 
on  February  01,  2012,  11:03:33  AM  Wenns 
Türkenhof  wird  könnt  ich  auch  auf  ne  halbe 
Stunde ! Ansonstne viel spaß euch allen! Und 
ich  SCHWÖRE  feierlich  das  ich  jetzt  wieder 
richtige  orga  mache  !  Title:  Re:  Sechstes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  (Samstag  der 
11.Februar) Post by: anu on February 01, 2012, 
11:43:07  AM  Quote  from:  ptshamrock  on 
February  01,  2012,  11:03:33  AM  Wenns 
Türkenhof  wird  könnt  ich  auch  auf  ne  halbe 
Stunde ! Ansonstne viel spaß euch allen! Und 
ich  SCHWÖRE  feierlich  das  ich  jetzt  wieder 
richtige  orga  mache  !  Fein,  dann  Türkenhof, 
aber wir müssen das nun wirklich fest machen, 
sonst  haben  wir  2  oder  mehr  verschiedene 
Treffen.  Title:  Re:  Sechstes  Münchner  Bitcoin 
Treffen  !  (Samstag  der  11.Februar)  Post  by: 
phelix  on  February  01,  2012,  12:15:42  PM 



Quote  from:  anu  on  February  01,  2012, 
11:43:07  AM  Quote  from:  ptshamrock  on 
February  01,  2012,  11:03:33  AM  Wenns 
Türkenhof  wird  könnt  ich  auch  auf  ne  halbe 
Stunde ! Ansonstne viel spaß euch allen! Und 
ich  SCHWÖRE  feierlich  das  ich  jetzt  wieder 
richtige  orga  mache  !  Fein,  dann  Türkenhof, 
aber wir müssen das nun wirklich fest machen, 
sonst  haben  wir  2  oder  mehr  verschiedene 
Treffen.  ok,  18:00  Türkenhof  (Türkenstr.  78) 
Title: Re: Sechstes Münchner Bitcoin Treffen ! 
(Samstag der 11.Februar) Post by: ptshamrock 
on February 01, 2012, 12:42:19 PM Cool freu 
mich ! bis später ! Title: Re: Sechstes Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  (Mittwoch  der  1.Februar) 
Türkenhof Post by: O_Shovah on February 01, 
2012, 02:16:07 PM Türkenhof 1800 check Dh 
heißt  meine  Techdemo  fällt  Aufgrund 
hardwaremangel  diesmal  aus.  Title:  Re: 
Sechstes Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch 
der 1.Februar) Türkenhof Post by: ptshamrock 
on  February  01,  2012,  02:18:42  PM  Quote 



from:  O_Shovah  on  February  01,  2012, 
02:16:07 PM Türkenhof 1800 check Dh heißt 
meine  Techdemo  fällt  Aufgrund 
hardwaremangel diesmal aus. ABer fürs nächste 
mal ! ! bin sehr interessiert ! Title: Re: Sechstes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  (Mittwoch  der 
1.Februar) Türkenhof Post by: anu on February 
01,  2012,  02:26:52  PM  Würde  gerne 
http://bitcoinmedia.com/eurobit-rick-falkvinge-
banks-thefourth-  victim-of-citizens-
empowerment/  diskutieren.  Hoffe  dass  jemand 
Zeit  findet  ,  das  anzugucken...  Title:  Re: 
Sechstes Münchner Bitcoin Treffen ! (Mittwoch 
der  1.Februar)  Türkenhof  Post  by:  phelix  on 
February 02, 2012, 12:23:23 PM Lustig war's. 
Wer  hat  20k  Coins  gekauft  gestern  Abend 
während wir wild diskutiert haben? zum Thema 
Manipulator:  https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=59847.0  Title:  Re:  Sechstes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  (Mittwoch  der  1.Februar) 
Türkenhof Post by: ptshamrock on February 02, 
2012,  02:10:31  PM 



https://bitcointalk.org/index.php?topic=60542.0 
10 BTC Bounty wer mir helfen kann ! GEht um 
Video  Encoding  unter  Xubuntu  !  ANsonsten 
bitte  neuen Termin abstimmen im Doodle !  :) 
Gehabt euch gut ! Title: Re: Siebtes Münchner 
Bitcoin Treffen ! (Samstag der 11.Februar oder 
18. Februar ) Post by: O_Shovah on February 
02, 2012, 07:56:42 PM Hallo die Herrschaften 
War ein sehr netter Abend durchaus ,auch wenn 
wir erschreckend wenige geworden sind ??? An 
der  Stelle  möchte  ich  nochmal  auf  mein 
Berechnungssheet  hinweisen: 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=56475.new#new 
(https://bitcointalk.org/index.php?
topic=56475.new#new) Wers gut findet möge es 
bitte  verbreiten  :)  Außerdem würde  ich  gerne 
den link habe um die aktuelle zahl der nodes zu 
sehen. Die 730k kamen mir ja irgendwie etwas 
viel vor. In dem Sinne auf zum nächten meeting 
dann  gibts  von  mir  auch  ne  Techdemo. 
(hoffentlich  dann  mit  funktionierendem  micro 



pc)  Title:  Re:  Siebtes  Münchner  Bitcoin 
Treffen  !  (Samstag  der  11.Februar  oder  18. 
Februar ) Post by: herzmeister on February 02, 
2012,  09:27:41  PM jo  war  ja  alles  ein  wenig 
chaotisch  diesmal,  nächstes  mal  bin  ich  aber 
wieder dabei denk ich mal bin zwar ja kein so'n 
hardware-freak, aber bin trotzdem gespannt auf 
die präsentation :o Title: Re: Sechstes Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  (Mittwoch  der  1.Februar) 
Türkenhof  Post  by:  giszmo  on  February  03, 
2012, 12:49:48 AM Quote from: ptshamrock on 
February  02,  2012,  02:10:31  PM  10  BTC 
Bounty wer mir helfen kann ! GEht um Video 
Encoding unter Xubuntu ! sag an ... Title: Re: 
Siebtes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  (Samstag 
der 11.Februar oder 18. Februar ) Post by: pazor 
on  February  03,  2012,  08:42:00  PM  schade 
leute, daß ihr in münchen seid. sind doch zwei 
stunden von nürnberg aus... :( Title: Re: Siebtes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  (Samstag  der 
11.Februar  oder  18.  Februar  )  Post  by: 
ptshamrock on February 06, 2012, 06:43:18 AM 



Quote from: O_Shovah on February 02, 2012, 
07:56:42  PM Außerdem würde  ich  gerne  den 
link  habe  um  die  aktuelle  zahl  der  nodes  zu 
sehen. Die 730k kamen mir ja irgendwie etwas 
viel  vor. 
http://blogs.umb.edu/williamfleurant001/2012/0
1/13/bitcoi  n/  739,033  unique  computers 
running BitCoin. Title: Re: Sechstes Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  (Mittwoch  der  1.Februar) 
Türkenhof Post by: ptshamrock on February 06, 
2012,  06:43:39  AM  Quote  from:  giszmo  on 
February 03, 2012, 12:49:48 AM Quote from: 
ptshamrock on February 02, 2012, 02:10:31 PM 
10 BTC Bounty wer mir helfen kann ! GEht um 
Video  Encoding  unter  Xubuntu  !  sag  an  ... 
SOLVED :) Title: Re: Siebtes Münchner Bitcoin 
Treffen  !  (Samstag  der  11.Februar  oder  18. 
Februar ) Post by: ptshamrock on February 06, 
2012,  09:10:44  AM 
https://bitcointalk.org/index.php?topic=62787.0 
Smart  Investor  Artikel..please  donate  :)  Title: 
Re:  Siebtes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 



(18/19.Februar  oder  25/26.  Februar  )  Post  by: 
herzmeister on February 06, 2012, 09:01:54 PM 
war der kollege auch mal auf 'nem treffen? am 
samstag is ja anscheinend mal wieder ne acta-
demo in muc, is da jemand anwesend von euch? 
Title:  Re:  Siebtes  Münchner  Bitcoin  Treffen ! 
(18/19.Februar  oder  25/26.  Februar  )  Post  by: 
ptshamrock on February 07, 2012, 12:19:08 PM 
Quote from: herzmeister on February 06, 2012, 
09:01:54 PM war der kollege auch mal auf 'nem 
treffen?  am  samstag  is  ja  anscheinend  mal 
wieder  ne  actademo  in  muc,  is  da  jemand 
anwesend  von  euch?  Ja  auf  dem  letzten 
..vielleiocht  kommt  er  zum  nächsten  auch.. 
Title:  Re:  Siebtes  Münchner  Bitcoin  Treffen ! 
19.Februar  2012  !  Post  by:  ptshamrock  on 
February 10, 2012, 04:15:47 PM also wird dann 
am 19 stattfinden ! denke so 16Uhr oder? i Title: 
Re:  Siebtes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
19.Februar  2012  !  Post  by:  O_Shovah  on 
February 16, 2012, 01:05:44 PM Geht klar 1600 
bis  2000.  Vllt  bekomme ich  meine  Linux  bis 



dahin auch noch dressiert  ;)  Title:  Re: Siebtes 
Münchner Bitcoin Treffen ! 19.Februar 2012 ! 
Post  by:  O_Shovah  on  February  19,  2012, 
01:34:38 PM So leute Ich werde mich dann mal 
losbegeben.  Und  ich  hab  sogar  was  zum 
herzeigen  :D  Bis  nacher  Title:  Re:  Siebtes 
Münchner Bitcoin Treffen ! 19.Februar 2012 ! 
Post  by:  O_Shovah  on  February  19,  2012, 
09:43:13  PM  Soo  das  Siebte  Münchner 
Bitcointreffen  ist  vorrüber.  Wir  waren  ein 
durchaus  erlauchter  Zirkel  von  ganzen  DREI 
LEUTEN. Ohne jemanden kritisieren zu wollen, 
aber  hatten  da  nicht  mal  mehr  im  doodle 
zugesagt? ??? (6) Kann sich ja immer mal was 
kurzfristig ändern. Aber macht doch dann bitte 
einfach einen kurzen post ins forum. "Komme 
heute nicht" ganz ohne Begründung, nur damit 
der Rest bescheid weiß. Ansonnsten konnte ich 
in  letzter  Minute  mein  x6500 board  in  aktion 
vorführen. Ich hab nochmal den ARM überprüft 
und  das  nächste  mal  kann  ich  beiden  boards 
vom ARM aus  betreiben,  wenn  wir  irgendwo 



ein  HDMI  oder  DVI  endgerät  auftreiben. 
Ansonnsten wegen den links: Einfach mal nach 
"Frank  Rieger"  googeln  seite  namens 
"Knowledge brings fear". Das andere PDF muss 
ich noch suchen das ist irgendwo in den Tiefen 
meines  Servers  verschollen.  Title:  Re:  Siebtes 
Münchner Bitcoin Treffen ! 19.Februar 2012 ! 
Post  by:  anu  on  February  21,  2012,  01:02:29 
PM  Quote  from:  O_Shovah  on  February  19, 
2012,  09:43:13 PM Soo das  Siebte  Münchner 
Bitcointreffen  ist  vorrüber.  Wir  waren  ein 
durchaus  erlauchter  Zirkel  von  ganzen  DREI 
LEUTEN.  War  unterwegs  zur  Botschaft  von 
Nigeria um mir ein Visum zu holen. Werde am 
Mobile  Money  Africa  Summit  über  Bitcoin 
referieren: http://mobilemoneyafrica.com/ Title: 
Keywords: München Munich Meeting Post by: 
hgmichna on February 21, 2012, 04:53:49 PM 
Ich  hatte  gerade  nach  München  und  Munich 
gesucht, aber nichts gefunden. Das soll sich mit 
diesem Kommentar ändern. :) Title: Re: Siebtes 
Münchner Bitcoin Treffen ! 19.Februar 2012 ! 



Post  by:  O_Shovah  on  February  22,  2012, 
05:43:32 PM So mal an mögliche interessenten. 
Wir  tragen  uns  mit  dem  Gedanken  eine 
Butterlfylabs mining Rig anzuschaffen. 50 Gh/s 
@ 2500 W Preispunkt 24980 $ Und der Haken. 
Stichtag  für  die  Bestellung  ist  nächster 
Dienstag, und zwar 
in Form von 50% Geldeingang. Die ganze sache 
wird aus dem Verkauf der GPU rigs finaziert. 
Problem ist nur das das Geld aus dem Verkauf 
vorrausichtlich  bis  zum  Stichtag  nicht  in 
Ausreichender Menge bei uns eingegangen sein 
wird.  Wir  bräuchten  daher  leute  die  sich 
entweder  längerfristig  an  so  einem  Rig 
beteiligen möchten oder aber bereit sind uns mit 
der kurzfristigen Finanzierung des Projektes zu 
helfen. Die Einsätze würden dann natürlich nach 
Eingang  der  Verkaufswerte  entsprechend. 
Rückgezahlt  und  honoriert.  Bitte  PM  an 
ptshamrock  bei  interesse.  Title:  Re:  Siebtes 
Münchner Bitcoin Treffen ! 19.Februar 2012 ! 
Post by: phelix on February 22, 2012, 06:26:25 



PM  Quote  from:  O_Shovah  on  February  22, 
2012,  05:43:32  PM  So  mal  an  mögliche 
interessenten. Wir tragen uns mit dem Gedanken 
eine Butterlfylabs mining Rig anzuschaffen. 50 
Gh/s @ 2500 W Preispunkt 24980 $ Und der 
Haken. Stichtag für die Bestellung ist nächster 
Dienstag,  und  zwar  in  Form  von  50% 
Geldeingang.  Die  ganze  sache  wird  aus  dem 
Verkauf der GPU rigs finaziert. Problem ist nur 
das das Geld aus dem Verkauf vorrausichtlich 
bis zum Stichtag nicht in Ausreichender Menge 
bei  uns eingegangen sein wird.  Wir  bräuchten 
daher leute die sich entweder längerfristig an so 
einem Rig beteiligen möchten oder aber bereit 
sind uns mit der kurzfristigen Finanzierung des 
Projektes zu helfen. Die Einsätze würden dann 
natürlich  nach  Eingang  der  Verkaufswerte 
entsprechend. Rückgezahlt und honoriert. Bitte 
PM an ptshamrock bei  interesse.  Verkauf  von 
pt's  rigs?  Ihm nutzt  die  hohe Effizienz  ja  gar 
nichts ??? ich nehme an das Ding existiert noch 
nicht....  das  wenige  was  ich  von  bfl  bis  jetzt 



gehört  habe  war:  kommt  deutlich  verspätet, 
braucht doppelten Strom wie ausgeschrieben bei 
30%  niedrigerer  Hashrate  und  verbrennt  sich 
nach kurzer Zeit selbst. :-* Hab das Thema aber 
zugegebenermaßen  nur  sehr  grob  überflogen. 
Und  die  große  Box  ist  noch  mal  doppelt  so 
effizient wie die kleine. Die Zahlen hören sich 
schon gut an. mein Rechner sagt ihr macht mit 
dem  Teil  49300.452345$  Profit  (drei  Jahre 
Betrieb dann geht es kaputt oder so). Bei null 
Stromkosten  und  kostenloser  Arbeitszeit  von 
o_shovah :) Nur, können die Jungs auch liefern? 
Da  möcht  ich  nicht  der  erste  sein  der  das 
ausprobiert. Title: Re: Siebtes Münchner Bitcoin 
Treffen ! 19.Februar 2012 ! Post by: O_Shovah 
on February 22, 2012, 07:34:36 PM Nunja da 
ich  den  Hernn  von  Butterflylabs  mittlerweile 
recht  gut  kenne  da  ich  regelmäßig  mit  ihm 
skype  und  fachsimpel  vertrau  ich  ihm  doch 
recht.  Ich  dürfte  diese  woche  meine  Bitforce 
box singel bekommen. Ich hab von ihm Videos 
und  Testdaten.  Da  die  jetztigen 



performancewerte  mehr  aus  Messungen 
stammen als aus der simulation bin ich da auch 
optimistisch.  Korrekt  ist  aber  auch  das  es  die 
erste charge der Rig box ist. Ich denke aber da 
lässt  sich entsprechndes vereinbaren sollte  das 
gerät nicht die versprochene Leistung bringen. 
Allgemein ist  der  "is  BFL a scam" thread ein 
riesiger Trollkäfig. Objektive argumentation ist 
da  nicht  erwünscht  und  zuverlässige 
informationen  findet  man  da  eigentlich  auch 
nicht.  Title:  Re:  Siebtes  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! 19.Februar 2012 ! Post by: O_Shovah 
on February 22, 2012, 09:11:50 PM Kurz Frage 
in  die  Runde.  Was  kennt  ihr  denn  für 
Bitcoinclients die am besten ausschließlich auf 
python laufen ? Alternativ darfs auch was sein 
was sich gut auf ARM porten lässt. Ich würde 
gerne p2pool auf dem ARM ausprobieren. Title: 
Re:  Siebtes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
19.Februar 2012 ! Post by: anu on February 23, 
2012,  08:37:14  AM  Quote  from:  phelix  on 
February 22, 2012, 06:26:25 PM mein Rechner 



sagt  ihr  macht  mit  dem  Teil  49300.452345$ 
Profit  (drei  Jahre  Betrieb  dann geht  es  kaputt 
oder so). Bei null Stromkosten und kostenloser 
Arbeitszeit  von o_shovah :) Das ist  'ne Wette, 
dass der Preis nicht stark steigt in den nächsten 
3  Jahren.  Sonst  ist  es  besser,  für  die  25K 
Bitcoins zu kaufen. Title: Re: Siebtes Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  19.Februar  2012  !  Post  by: 
ptshamrock on February 23, 2012, 11:15:43 AM 
Quote  from:  anu  on  February  21,  2012, 
01:02:29  PM  Quote  from:  O_Shovah  on 
February 19, 2012, 09:43:13 PM Soo das Siebte 
Münchner  Bitcointreffen  ist  vorrüber.  Wir 
waren  ein  durchaus  erlauchter  Zirkel  von 
ganzen  DREI  LEUTEN.  War  unterwegs  zur 
Botschaft  von  Nigeria  um  mir  ein  Visum  zu 
holen. Werde am Mobile Money Africa Summit 
über  Bitcoin  referieren: 
http://mobilemoneyafrica.com/ Finde ich super ! 
WEGEN BFL RIG ! DIe Sache ist  soweit  im 
KAsten..ich warte nur noch auf bestätigung von 
BFL wegen der diversen fragen.. aber nach alle 



dem was ich recherchiert habe ist da schon was 
dran an der ganzen geschichte..die machen ihre 
hausaufgaben  (ausser  im  MArketing  ^^  klar 
kaufen  wir  nicht  die  katze  im sack  ..aber  ich 
denke das wird schon was.... Keep u updated ! 
Title:  Re:  Siebtes  Münchner  Bitcoin  Treffen ! 
19.Februar  2012  !  Post  by:  ptshamrock  on 
February  23,  2012,  11:26:46  AM 
https://bitcointalk.org/index.php? topic=65752.0 
FIRST SINGLE IN THE WILD ! BTW :) Title: 
Re:  Siebtes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
19.Februar  2012  !  Post  by:  ptshamrock  on 
February 23, 2012, 12:08:34 PM Quote Verkauf 
von pt's rigs? Ihm nutzt die hohe Effizienz ja gar 
nichts ??? ich nehme an das Ding existiert noch 
nicht....  das  wenige  was  ich  von  bfl  bis  jetzt 
gehört  habe  war:  kommt  deutlich  verspätet, 
braucht doppelten Strom wie ausgeschrieben bei 
30%  niedrigerer  Hashrate  und  verbrennt  sich 
nach kurzer Zeit selbst. :-* Hab das Thema aber 
zugegebenermaßen  nur  sehr  grob  überflogen. 
Und  die  große  Box  ist  noch  mal  doppelt  so 



effizient wie die kleine. Die Zahlen hören sich 
schon  gut  an.  JA die  Stromeffizienz  ist  nicht 
unbedingt  DER  vorteil  ,  ABER  das  Plug& 
Play..die  kleinere  Hitze  (  Im  sommer  wirds 
sonst wieder schwer..) und einfach die FETTE 
LEISTUNG ist  das was uns so juckt ^^ Title: 
Re:  Siebtes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
19.Februar 2012 ! Post by: phelix on February 
23,  2012,  05:32:43  PM  Quote  from:  anu  on 
February 23, 2012, 08:37:14 AM Quote from: 
phelix on February 22, 2012, 06:26:25 PM mein 
Rechner  sagt  ihr  macht  mit  dem  Teil 
49300.452345$ Profit (drei Jahre Betrieb dann 
geht  es  kaputt  oder  so).  Bei  null  Stromkosten 
und kostenloser Arbeitszeit von o_shovah :) Das 
ist 'ne Wette, dass der Preis nicht stark steigt in 
den nächsten 3 Jahren. Sonst ist es besser, für 
die  25K  Bitcoins  zu  kaufen.  this  Title:  Re: 
Siebtes Münchner Bitcoin Treffen ! 19.Februar 
2012 !  Post  by:  phelix on February 23,  2012, 
05:34:27  PM  Quote  from:  O_Shovah  on 
February 22, 2012, 09:11:50 PM Kurz Frage in 



die  Runde.  Was  kennt  ihr  denn  für 
Bitcoinclients die am besten ausschließlich auf 
python laufen ? Alternativ darfs auch was sein 
was sich gut auf ARM porten lässt. Ich würde 
gerne p2pool  auf  dem ARM ausprobieren.  als 
ich das letzte mal geguckt habe, hab ich keine 
reinen python clients gefunden, nur light clients. 
vielleicht geht's mit einer Python Schnittstelle? 
Title:  Re:  Siebtes  Münchner  Bitcoin  Treffen ! 
19.Februar 2012 ! Post by: phelix on February 
23, 2012, 05:40:44 PM Quote from: ptshamrock 
on  February  23,  2012,  11:15:43  AM  Quote 
from: anu on February 21, 2012, 01:02:29 PM 
Quote from: O_Shovah on February 19, 2012, 
09:43:13  PM  Soo  das  Siebte  Münchner 
Bitcointreffen  ist  vorrüber.  Wir  waren  ein 
durchaus  erlauchter  Zirkel  von  ganzen  DREI 
LEUTEN.  War  unterwegs  zur  Botschaft  von 
Nigeria um mir ein Visum zu holen. Werde am 
Mobile  Money  Africa  Summit  über  Bitcoin 
referieren: http://mobilemoneyafrica.com/ Finde 
ich super ! WEGEN BFL RIG ! DIe Sache ist 



soweit  im  KAsten..ich  warte  nur  noch  auf 
bestätigung  von  BFL  wegen  der  diversen 
fragen.. aber nach alle dem was ich recherchiert 
habe  ist  da  schon  was  dran  an  der  ganzen 
geschichte..die  machen  ihre  hausaufgaben 
(ausser im MArketing ^^ klar kaufen wir nicht 
die  katze  im  sack  ..aber  ich  denke  das  wird 
schon was.... Keep u updated ! inaba hat auch 
irgendwo was  über  die  kleine  gepostet  Quote 
from: SysRun on February 23, 2012, 12:50:38 
PM I wouldn't rely on the specs provided for the 
rig box. Let's  wait  until  we get  some updated 
information from BFL. Those specs were from 
back  when  the  Single  was  still  predicted  as 
1GH/s  @ 20watts.  I'm not  complaining about 
the end result of 832MH/s @ 83 watts, but its 
bound  to  make  the  Rig  Box  Stats  shift 
somewhat. I wouldn't be surprised if the added 
heat made the enclosure impossible to engineer. 
But what about a 10 unit, 8.32GH/s model? I'd 
jump at that in a second. @ptshamrock: was ich 
noch sagen wollte: namecoin (http://dot-bit.org) 



funktioniert  schon komplett  und  ist  viel  toller 
als  DIANNA ;)  Title:  Re:  Siebtes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  19.Februar  2012  !  Post  by: 
ptshamrock on February 24, 2012, 11:36:06 AM 
Quote  from:  phelix  on  February  23,  2012, 
05:40:44 PM @ptshamrock: was ich noch sagen 
wollte: namecoin (http://dot-bit.org) funktioniert 
schon  komplett  und  ist  viel  toller  als 
DIANNA ;)  finde ja  beides toll!  meinetwegen 
macht  20  !  :)  Title:  Re:  Achtes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  Terminfindungsphase  !  Post 
by: ptshamrock on February 24, 2012, 03:52:43 
PM  Für  Oshova  und  andere  interessierte 
lerner  :) 
http://royal.pingdom.com/2012/02/24/10-free-
linux-ebooks/  :)  Title:  Re:  Achtes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  Terminfindungsphase  !  Post 
by: O_Shovah on March 05, 2012, 04:16:06 PM 
Hallo  zusammen  ARM  +  FPGA  Update 
Gumstix:  bitcoind  -  läuft  bitcoin-qt  -  läuft 
p2pool - läuft Modular python bitcoin miner - 
läuft  Panda  board  ES  -  Entwicklung  läuft 



Rasberry pi -  Waiting to get one Und anderes 
Thema. 14.03 Scheint ja der nächste Termin zu 
werden.  Ich  bitte  darum  das  wir  den  Termin 
diesesmal ca 7 Tage vorher einfrieren und dann 
entsprechend  die  google-group  mail 
rumschicken.  Und  dann  nochmal  am  morgen 
des  Treffens  oder  so,  damits  keiner 
verbummelt  :D  Title:  Re:  Achtes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  Terminfindungsphase  !  Post 
by:  phelix  on  March  05,  2012,  08:50:46  PM 
Quote  from:  O_Shovah  on  March  05,  2012, 
04:16:06 PM [...] 14.03 Scheint ja der nächste 
Termin zu werden. Ich bitte darum das wir den 
Termin  diesesmal  ca  7  Tage  vorher  einfrieren 
und  dann  entsprechend  die  googlegroup  mail 
rumschicken.  Und  dann  nochmal  am  morgen 
des  Treffens  oder  so,  damits  keiner 
verbummelt :D +1 Title: Re: Achtes Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  Terminfindungsphase  !  Post 
by:  ptshamrock  on  March  06,  2012,  01:29:11 
PM  Quote  from:  phelix  on  March  05,  2012, 
08:50:46 PM Quote from: O_Shovah on March 



05, 2012, 04:16:06 PM [...] 14.03 Scheint ja der 
nächste Termin zu werden. Ich bitte darum das 
wir  den  Termin  diesesmal  ca  7  Tage  vorher 
einfrieren  und  dann  entsprechend  die 
googlegroup  mail  rumschicken.  Und  dann 
nochmal  am  morgen  des  Treffens  oder  so, 
damits  keiner  verbummelt  :D  +1 
AFFIRMATIVE ! Title:  Re:  Achtes Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  14.März  2012  !  Post  by: 
ptshamrock on March 10,  2012,  12:46:37 PM 
bump  !  Title:  Re:  Achtes  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! 14.März 2012 ! Post by: O_Shovah on 
March 11, 2012, 12:48:39 AM War da nichwas 
mit  ner  rundmail  ?  :D  Ich  hab  schonmal  ein 
HDMI  Kabel  besorgt.  Nen  dvi  monitor  wäre 
natürlich einfacher. Title: Re: Achtes Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  14.März  2012  !  Post  by: 
hgmichna  on  March  11,  2012,  03:42:02  PM 
Quote  from:  O_Shovah  on  March  11,  2012, 
12:48:39  AM  Ich  hab  schonmal  ein  HDMI 
Kabel besorgt. Nen dvi monitor wäre natürlich 
einfacher.  Wofür?  Hab'  ich  'was  verpasst?  Ich 



komme jedenfalls (zu zweit). Title: Re: Achtes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  14.März  2012  ! 
Post  by:  O_Shovah  on  March  11,  2012, 
07:30:56 PM Quote from: hgmichna on March 
11, 2012, 03:42:02 PM Quote from: O_Shovah 
on  March  11,  2012,  12:48:39  AM  Ich  hab 
schonmal  ein  HDMI  Kabel  besorgt.  Nen  dvi 
monitor wäre natürlich einfacher. Wofür? Hab' 
ich  'was  verpasst?  Ich  komme  jedenfalls  (zu 
zweit).  Ich  hatte  schon  das  letzte  mal  meine 
ARM boards dabei. Die brauchen damit da ein 
Bild  rauskommt  entweder  einen  HDMI  oder 
DVI-D anschluss am Monitor. Der Beamer hat 
einen HDMI Eingang. Das letzte mal hatten wir 
aber  kein  Kabel  weit  und  breit  :D  Mir  hats 
außerdem am Freitag  meinen  Build  zerhauen. 
Ich  tauche  am  Mittwoch  also  mit  einem 
komplett  neuen  System  auf.  Freut  mich  zu 
hören  das  wir  wieder  mehr  werden.  In  dem 
Sinne  Bis  Mittwoch.  Title:  Re:  Achtes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  14.März  2012  ! 
Post by: hgmichna on March 11, 2012, 08:23:09 



PM Ich bringe auch "The Good Wife" S03E13 
mit,  die  Bitcoin-Folge,  als  HD,  H264,  MKV 
File. Falls jemand die noch nicht gesehen hat ... 
Hans-Georg Title: Re: Achtes Münchner Bitcoin 
Treffen ! 14.März 2012 ! Post by: ptshamrock 
on  March  12,  2012,  11:10:43  AM  272  Tage 
noch bis zum bis der Block reward fällt auf 25 
BTC  :)  Zu  diesem  Anlass  wollte  ich  mal 
anfragen was ihr alle von ner Block Party haltet 
zu  der  wir  auch  den  Münchner  CC  und 
wenauchimmer alles  einladen :)  Dann machen 
wir ein schönes Fest im Loft ! WEr wäre dabei 
und  interessiert  irgendwann  mit  der  Planung 
anzufangen  (Flyer  ,  Kosten,  getränke,  Sound, 
Life  Stream  )  etc  pepe  :)  Das  wäre  doch 
bestimmt a zuünftiges fest :) Title: Re: Achtes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  14.März  2012  ! 
Post  by:  O_Shovah  on  March  13,  2012, 
08:13:40  AM Kurze  Frage  in  dir  Runde.  Hat 
jemand  zufällig  ein  Netzteil  für  5  V  und 
midestens  1,5  A ?  barrelconnector  2,1/5,5mm 
wäre auch super. Ich weiß nicht ob ich es vorher 



noch zum Conrad schaffe.  Kommt da zufällig 
einer  vorbei  ?  Title:  Re:  Achtes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  14.März  2012  !  Post  by: 
O_Shovah  on  March  15,  2012,  08:43:47  AM 
Moin Ich bitte nochmal um den Downloadlink 
zu  der  blockchaindownloadseite.  Und  ich  bin 
um information um das p2p cryptosystem/web 
of  trust  dankbar.  Title:  Re:  Achtes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  14.März  2012  !  Post  by: 
ptshamrock on March 15, 2012, 10:20:29 AM 
Quote  from:  O_Shovah  on  March  15,  2012, 
08:43:47 AM Moin Ich bitte nochmal um den 
Downloadlink zu der blockchaindownloadseite. 
Und  ich  bin  um  information  um  das  p2p 
cryptosystem/web  of  trust  dankbar. 
http://eu1.bitcoincharts.com/blockchain/  !  sorry 
vergessen  :)  und  die  andern  infos  kommen 
asap  !  Title:  Re:  Achtes  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! 14.März 2012 ! Post by: ptshamrock 
on March 15,  2012,  08:05:20 PM für  Oshova 
https://bitcointalk.org/index.php?topic=62879.0 
https://litebit.co/project-item/p2px/  Title:  Re: 



Achtes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  14.März 
2012 ! Post by: O_Shovah on March 22, 2012, 
07:46:20  PM  Sooo  ...."holt  die  große 
Threadschwungscheibe  raus".....  Es  gibt  ja 
unbestätigte Grüchte das der 14te März vorbei 
ist :D Damit ist das nächste Treffen wohl in den 
April zu legen. Der Threadmaschter möge bitte 
ein  Doodle  organisieren  und  die  anderen  sich 
wieder so zahlreich einfinden wie das letzte mal 
:) Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
Doodlephase !  Post  by: ptshamrock on March 
25, 2012, 09:35:55 AM Erledigt und Ich freue 
mich  auch  erneut  auf  zahlreiches  erscheinen! 
Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
Doodlephase  !  Post  by:  phelix  on  March  27, 
2012,  04:25:53  PM  was  haltet  ihr  davon: 
https://bitcointalk.org/index.php?topic=50822.0 
https://bitcointalk.org/index.php?topic=74051.0 
ich  würde  mein  Geld  da  nicht  anlegen,  frage 
mich aber wie er so lange so hohe Zahlungen 
aufrecht halten kann. Außer Ponzi fällt mir dazu 
nichts ein. Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin 



Treffen ! Doodlephase ! Post by: O_Shovah on 
March  27,  2012,  08:49:30  PM  Erstmal  was 
überfälliges....  Mein  setup  zuhause  in  voller 
fahrt.  https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=62823.msg822954#msg822954 
(https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=62823.msg822954#msg822954)  Und 
dann... Quote from: phelix on March 27, 2012, 
04:25:53  PM  was  haltet  ihr  davon: 
https://bitcointalk.org/index.php?topic=50822.0 
https://bitcointalk.org/index.php?topic=74051.0 
ich  würde  mein  Geld  da  nicht  anlegen,  frage 
mich aber wie er so lange so hohe Zahlungen 
aufrecht halten kann. Außer Ponzi fällt mir dazu 
nichts ein. Zugegeben die Sache stinkt zunächst 
mal  vom  Gefühl  her.  Allerdings  sind  die 
Verzinsungen  doch  auf  deutlich  realistischere 
Werte gesunken zum 01.04.12 Die sind zwar bei 
größeren  Summen  immer  noch  mehr  als  man 
bei jeder Bank zurzeit bekommt aber die Anzahl 
der  investoren  bei  2000BTC  wird  begrenzt 
sein.Außerdem  ist  der  Zugang  mittlerweile 



limitiert.  Die  Grüchteküche  verkündet  das  der 
Mann mit GPUmax und ansonnsten nicht ganz 
arm geworden ist  (50k+)  also  genügen Puffer 
hat  für  solche  Experimente.  Er  gibt  als 
"investitionsfelder"  Arbitrage  Handel  und 
Geldverleih  an.  Letzteres  wird  vielleicht 
profitabel  aber  wenig  verlässlich  sein  auch 
wenn  das  mit  dem Bürgensystem jetzt  besser 
wird.  Generell  läuft  die  sache  schon  seit 
November und bisher scheinen alle Anleger ihr 
Geld  wenn  auch  öfters  mit  Verzögerungen 
bekommen zu haben. Ich vermute viel mehr das 
der Arbitragehandel bei dem derzeitigen Markt 
zumindest  gute  Umsätze  bringt.  Über  die 
Margen kann ich nur orakeln dafür bin ich zu 
wenig  in  der  Materie.  Könnte  aber  schon 
möglich sein das da genug bei rumkommt wenn 
man  das  professionell  aufzieht.  Letztendlich 
wäre  dann  sein  Ziel  die  liquiditätssteigerung 
und das Ziehl genug Marge zu fahren damit er 
die Zinsen bezahlen kann und dennoch Gewinn 
macht.(Banken  machen  das(Theoretisch)  nicht 



anders)  Dazu  müssten  wir  mal  unseren 
Handelsfachman  befragen  so  er  denn  das 
nächste mal wieder da ist.  Ich habe auf jeden 
Fall  schon  projekte  gesehen  die  mehr  nach 
Betrug gerochen haben als dieses. Einfach mal 
beobachten.Vielleicht  entwickelt  sich  da  auch 
langsam  ein  BTC  finanzgewerbe.  Außerdem 
hier  ein  recht  interissanter  Post  zum  Thema 
"hasrate  distribution" 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=49971.msg821460;topicseen#msg821460 
(https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=49971.msg821460;topicseen#msg821460
)  BTW @  phelix:  Wolltest  du  nichtmal  auch 
graphen für Euros machen ? Die fehlen noch auf 
deiner Seite. Und nochmal danke das du mein 
Spreadsheet  verlinkt  hast.  Title:  Re:  Neuntes 
Münchner Bitcoin Treffen ! Doodlephase ! Post 
by: anu on April 03, 2012, 10:37:57 AM Quote 
from: phelix on March 27, 2012, 04:25:53 PM 
was  haltet  ihr  davon: 
https://bitcointalk.org/index.php?topic=50822.0 



https://bitcointalk.org/index.php?topic=74051.0 
ich  würde  mein  Geld  da  nicht  anlegen,  frage 
mich aber wie er so lange so hohe Zahlungen 
aufrecht halten kann. Außer Ponzi fällt mir dazu 
nichts ein. Wenn Dinge zu gut klingen um wahr 
zu sein,  dann sind sie i.d.R. nicht wahr.  Title: 
Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
Doodlephase ! Post by: hgmichna on April 03, 
2012, 12:26:04 PM Zahlt Bitcoinity nicht auch 
ähnliche  Zinsen?  Bei  denen  ist  das  aber 
wahrscheinlich  sauber  durchkalkuliert---sie 
kassieren das Geld wieder durch ihre Margin-
Geschäfte,  die  sie  mit  dem  geborgten  Geld 
ausweiten  können.  Hans-Georg  Title:  Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
Doodlephase ! Post by: anu on April 03, 2012, 
12:49:03  PM Quote  from:  hgmichna  on  April 
03,  2012,  12:26:04  PM Zahlt  Bitcoinity  nicht 
auch ähnliche  Zinsen?  Bei  denen ist  das  aber 
wahrscheinlich  sauber  durchkalkuliert---sie 
kassieren das Geld wieder durch ihre Margin-
Geschäfte,  die  sie  mit  dem  geborgten  Geld 



ausweiten  können.  Hans-Georg  Sicher  ist  das 
durchgerechnet. Genau wie Staatsanleihen. Den 
Letzten  beissen  die  Hunde.  Und  in  diesem 
speziellen Fall werden wahrscheinlich selbst die 
Ersten  die  Letzten  sein  ;D Title:  Re:  Neuntes 
Münchner Bitcoin Treffen ! Doodlephase ! Post 
by: hgmichna on April 03, 2012, 01:31:25 PM 
Ich meinte natürlich Bitcoinica, nicht Bitcoinity. 
Mein  Eindruck  ist  jedenfalls,  dass  Bitcoinica 
ganz  gut  rechnet  und  zu  einem  großen  Teil 
daran verdient, dass irgendwelche Spinner dort 
mit  extremen Margins  spekulieren  und  immer 
wieder durch Zwangs- Liquidisierung ihr Geld 
verlieren.  Bitcoinica  verdient  daran  deshalb 
ganz  gut,  weil  sie  konservativ  rechnen  und 
zwangs-liquidisieren,  deutlich  bevor  sie  selbst 
ein ernsthaftes Risiko eingehen. Jedenfalls kann 
ich  hier  kein  Schneeball-System  erkennen. 
Riskant ist es trotzdem, weil diese Exchange in 
Singapur  recht  klein  ist,  im  Wesentlichen  ein 
Ein-Mann-Betrieb.  Aber  er  weiß,  was  er  tut. 
Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin Treffen ! 



Doodlephase  !  Post  by:  phelix  on  April  03, 
2012, 09:03:05 PM Quote from: hgmichna on 
April  03,  2012,  01:31:25  PM  Ich  meinte 
natürlich  Bitcoinica,  nicht  Bitcoinity.  Mein 
Eindruck ist jedenfalls, dass Bitcoinica ganz gut 
rechnet  und  zu  einem  großen  Teil  daran 
verdient,  dass  irgendwelche  Spinner  dort  mit 
extremen  Margins  spekulieren  und  immer 
wieder  durch  ZwangsLiquidisierung  ihr  Geld 
verlieren.  Bitcoinica  verdient  daran  deshalb 
ganz  gut,  weil  sie  konservativ  rechnen  und 
zwangs-liquidisieren,  deutlich  bevor  sie  selbst 
ein ernsthaftes Risiko eingehen. Jedenfalls kann 
ich  hier  kein  Schneeball-System  erkennen. 
Riskant ist es trotzdem, weil diese Exchange in 
Singapur  recht  klein  ist,  im  Wesentlichen  ein 
Ein-Mann-Betrieb. Aber er weiß, was er tut. bei 
bitcoinica  kann  man  Geld  verzinst  anlegen? 
Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
Doodlephase ! Post by: hgmichna on April 03, 
2012, 10:16:52 PM Quote from: phelix on April 
03, 2012, 09:03:05 PM bei bitcoinica kann man 



Geld  verzinst  anlegen?  Meines  Wissens  ja, 
nämlich  Bitcoins.  Ich  erinnere  mich  an  einen 
Jahreszins  um  5%.  bitcoinica.com  zeigt  den 
folgenden  Text:  Interest  Payment  Get  interest 
for your account balance! You can collect daily 
interests for both USD and BTC deposits. Get 
paid  even  when  you're  not  trading.  Title:  Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
Doodlephase ! Post by: anu on April 04, 2012, 
08:18:03 AM Quote from: hgmichna on April 
03, 2012, 10:16:52 PM Quote from: phelix on 
April  03,  2012,  09:03:05  PM  bei  bitcoinica 
kann  man  Geld  verzinst  anlegen?  Meines 
Wissens ja, nämlich Bitcoins. Ich erinnere mich 
an einen Jahreszins um 5%. First Pirate Savings 
& Trust bietet bis zu 7% pro Woche! Das ist mit 
5% pa nur sehr bedingt vergleichbar. Title: Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
Doodlephase  !  Post  by:  Chefnet  on  April  04, 
2012,  08:44:27  AM  gibt  es  einen  der  es 
ausprobiert hat? oder hat jemand eine Referenz 
ich würde es mal testen. Gruß Title: Re: Neuntes 



Münchner Bitcoin Treffen ! Doodlephase ! Post 
by: anu on April 04, 2012, 11:08:15 AM Quote 
from: Chefnet on April 04, 2012, 08:44:27 AM 
gibt  es  einen der  es  ausprobiert  hat?  oder  hat 
jemand eine Referenz ich würde es mal testen. 
Ich nicht - kann Dir aber die Adressen von einer 
Menge  Organisationen  nennen,  die  Deine 
Spende  mehr  verdient  haben.  Wer  in  der 
jetzigen  Phase  Schulden  in  Bitcoin  aufnimmt, 
zeigt  damit,  dass  er  unseriös ist.  Bitcoin kann 
innerhalb von Stunden etliche 1000% zulegen. 
Jeder weiss das. Wer also Schulden aufnimmt, 
sagt  ganz  klar:  "Ich  werde  ggf  defaulten." 
Zumal auf der anderen Seite die Fiat Zinsen so 
niedrig sind wie seit  1950 nicht mehr und die 
Realzinsen  sogar  negativ  sind.  Wenn  also 
irgendwas Sinn macht, dann ist es Schulden im 
Fiat  System  aufzunehmen  und  in  Bitcoin  zu 
investieren.  Title:  Re:  Neuntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  Doodlephase  !  Post  by: 
hgmichna  on  April  04,  2012,  11:57:00  AM 
Quote  from:  anu  on April  04,  2012,  11:08:15 



AM Zumal auf der anderen Seite die Fiat Zinsen 
so niedrig sind wie seit 1950 nicht mehr und die 
Realzinsen  sogar  negativ  sind.  Wenn  also 
irgendwas Sinn macht, dann ist es Schulden im 
Fiat  System  aufzunehmen  und  in  Bitcoin  zu 
investieren.  Leider  ist  auch  das  nicht  ohne 
Risiko. Wahrscheinlich wissen das alle, aber ich 
sag's  nochmal.  Genau  so,  wie  Bitcoins  in 
beliebig  kurzer  Zeit  um  1000%  oder  mehr 
zulegen können, so können sie auch schlagartig 
ihren  Wert  weitgehend  oder  völlig  verlieren. 
Aber  im  Moment  sind  wir  doch  erst  mal 
gespannt,  ob  unsere  lieben  Bitcoins  sich 
tatsächlich  in  der  Gegend  von  $5  gefangen 
haben  oder  ob  sie  nochmal  eine  Stufe  nach 
unten  fallen.  Mein  Ausblick  wird  allmählich 
positiver. Ich halte es mittlerweile für möglich, 
dass der Bodensatz von realer Bitcoin-Nutzung, 
gemeinsam  mit  einem  gewissen  allgemeinen 
Optimismus,  den jetzigen Preis  tatsächlich auf 
längere Zeit tragen kann. In ein paar Monaten 
wissen wir  mehr.  Immerhin  glauben nur  noch 



wenige,  dass  der  Preis  demnächst  anhaltend 
unter $2 sinken wird.  Das ist  doch schon mal 
was.  :)  Title:  Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! Doodlephase ! Post by: anu on April 
04, 2012, 01:40:33 PM Quote from: hgmichna 
on April  04,  2012,  11:57:00 AM Quote from: 
anu on April 04, 2012, 11:08:15 AM Zumal auf 
der anderen Seite die Fiat Zinsen so niedrig sind 
wie  seit  1950  nicht  mehr  und  die  Realzinsen 
sogar negativ sind.  Wenn also irgendwas Sinn 
macht,  dann  ist  es  Schulden  im  Fiat  System 
aufzunehmen  und  in  Bitcoin  zu  investieren. 
Leider  ist  auch  das  nicht  ohne  Risiko. 
Wahrscheinlich wissen das alle,  aber  ich sag's 
nochmal.  Genau  so,  wie  Bitcoins  in  beliebig 
kurzer  Zeit  um  1000%  oder  mehr  zulegen 
können,  so  können  sie  auch  schlagartig  ihren 
Wert  weitgehend  oder  völlig  verlieren.  Das 
Preisrisiko von Bitcoins habe ich ohnehin - ob 
ich  sie  verleihe  oder  nicht.  Bei  einem 
Kreditgeschäft mit Bitcoin sieht das im Moment 
aber so aus: Aus der Sicht des Kreditors:  Das 



Default Risiko geht gerade dann auf annähernd 
100%,  wenn  ich  mich  eigentlich  über  satte 
Preiszuwächse  bei  Bitcoins  freuen  könnte. 
Wenn  also  meine  verliehenen  Bitcoins 
ordentliche  Kursgewinne  haben,  sind  sie 
zwangsläufig weg. Aus der Sicht des Debitors: 
Ich bin Bitcoin Skeptiker und leihe mir Bitcoins 
in  der  Erwartung,  dass  die  Blase  platzt  und 
Bitcoin wertlos wird (Mit dem geliehnen Geld 
kann ich dann ja auch noch shorten). Dann zahle 
ich  meinen  Kredit  aus  der  Portokasse  zurück. 
Wenn das nicht eintritt, dann defaulte ich. Title: 
Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
Doodlephase  !  Post  by:  phelix  on  April  04, 
2012, 08:55:37 PM Quote from: anu on April 
04, 2012, 11:08:15 AM [...] Wer in der jetzigen 
Phase  Schulden  in  Bitcoin  aufnimmt,  zeigt 
damit,  dass  er  unseriös  ist.  Bitcoin  kann 
innerhalb von Stunden etliche 1000% zulegen. 
Jeder weiss das. Wer also Schulden aufnimmt, 
sagt ganz klar: "Ich werde ggf defaulten." [...] 
du Stier ;D Ich seh die Sache genauso. Leider ist 



mir  für  nächste  Woche  etwas  dazwischen 
gekommen... Mist. Title: Re: Neuntes Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  Doodlephase  !  Post  by: 
O_Shovah on April 09, 2012, 12:29:50 PM Also 
Ich  würde  mal  sagen  Treffen  ist  den 
kommenden Mittwoch den 11.04. wenn ich das 
doodle richtig lese. Ergo gibts dafür bitte auch 
ne  Rundmail  und  ne  Erinnerung  :)  Title:  Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
Doodlephase ! Post by: hgmichna on April 10, 
2012, 07:24:59 AM Quote from: O_Shovah on 
April  09,  2012,  12:29:50  PM Also  Ich  würde 
mal sagen Treffen ist den kommenden Mittwoch 
den  11.04.  wenn  ich  das  doodle  richtig  lese. 
Ergo gibts dafür bitte auch ne Rundmail und ne 
Erinnerung :) Bis jetzt gab es keine Bestätigung 
für  diesen Termin.  Weiß  jemand etwas?  Title: 
Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
Doodlephase ! Post by: ptshamrock on April 10, 
2012,  07:57:23  AM  hi!  Also  ich  würde  das 
Treffen  gerne  auf  etwa  13  tage  später 
legen..vielleicht werden wir dann ja doch noch 



mehr  :)  Title:  Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! Doodlephase ! Post by: O_Shovah on 
April  10,  2012,  09:11:43  AM  Joaa  meine 
Herrschaften.  Hü oder Hot ?  Ich würde gerne 
Wissen ob ich mir morgen abend freihalte oder 
da  was  anderes  einplanen  kann.  Title:  Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
Doodlephase ! Post by: ptshamrock on April 10, 
2012, 09:43:01 AM Also mir wäre es recht mit 
der Verschiebung...dann schreib ich das nachher 
bei  Google groups noch raus plus errinnerung 
sich einzutrragen für die besten termine in etwa 
10 tagen! Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin 
Treffen ! Doodlephase ! Post by: hgmichna on 
April 10, 2012, 12:56:34 PM Nachdem der 10. 
und der 25. April mit jeweils 6 Anmeldungen im 
Doodle  gleichwertig  waren,  könnten  wir  aus 
heutiger Sicht leicht den 25. festlegen. Falls sich 
diese Woche dann doch noch ein anderer Termin 
an die Spitze emporkämpfen sollte, könnten wir 
den  auch  nehmen.  Es  wäre  aber  angenehm, 
wenn  wir  uns  schon  einige  Tage  vorher  auf 



einen Termin festlegen könnten. Manche Leute 
wollen  oder  müssen  ein  wenig  vorausplanen. 
Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
Doodlephase ! Post by: ptshamrock on April 10, 
2012, 01:04:33 PM Alles klar ! Dann fokusieren 
wir uns auf den 25. Ich werde das heute dann 
nochmal  posten  und  googlegroups  update 
machen.. Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin 
Treffen ! Doodlephase ! Post by: hgmichna on 
April 10, 2012, 02:11:56 PM Ah, inzwischen ist 
der 25.4. sowieso schon die einsame Spitze mit 
7  Anmeldungen.  Hier  nochmal  der  Doodle-
Link: 
http://www.doodle.com/54ik349e8m9m7y37 
(http://www.doodle.com/54ik349e8m9m7y37) 
Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
Doodlephase  !  Post  by:  phelix  on  April  10, 
2012, 03:24:12 PM Nur Anu geht ab, wieder in 
Afrika? Alles andere sind nur Ausreden :) Title: 
Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
Doodlephase ! Post by: anu on April 10, 2012, 
03:31:42 PM Quote from: phelix on April  10, 



2012, 03:24:12 PM Nur Anu geht ab, wieder in 
Afrika? Alles andere sind nur Ausreden :) Ne, 
hab  gedacht  ich  wäre  später  im  Monat  in 
Bangalore - bin aber im Moment da. Der 25.4 
sollte also gehen. Bis dann... Title: Re: Siebtes 
Münchner Bitcoin Treffen ! 19.Februar 2012 ! 
Post  by:  giszmo  on  April  16,  2012,  03:25:25 
AM  Quote  from:  anu  on  February  21,  2012, 
01:02:29  PM  Quote  from:  O_Shovah  on 
February 19, 2012, 09:43:13 PM Soo das Siebte 
Münchner  Bitcointreffen  ist  vorrüber.  Wir 
waren  ein  durchaus  erlauchter  Zirkel  von 
ganzen  DREI  LEUTEN.  War  unterwegs  zur 
Botschaft  von  Nigeria  um  mir  ein  Visum  zu 
holen. Werde am Mobile Money Africa Summit 
über  Bitcoin  referieren: 
http://mobilemoneyafrica.com/  Bin  in  Chile. 
Nicht der nächste Weg, vorbei zu schaun, aber 
ich lese (gelegentlich) gespannt, was bei Bitcoin 
und bei  Euch so  abgeht  :)  Hier  hab ich  noch 
keine Coiner gefunden und auch nicht so richtig 
Zeit, zu suchen :( @Anu: Wie war's in Nigeria? 



@Shamrock:  Wie  geht's  der  BFL-Kiste? 
Wieviele TH/s macht die so? Title: Re: Siebtes 
Münchner Bitcoin Treffen ! 19.Februar 2012 ! 
Post  by: anu on April  16, 2012, 12:24:37 PM 
Quote from: giszmo on April 16, 2012, 03:25:25 
AM @Anu: Wie war's in Nigeria? Über Afrika 
selbst zu schreiben wäre wohl OT....  Auf dem 
Summit  bin  ich  zum ersten  mal  mit  ziemlich 
vielen Leuten aus der Mobile Money / Cashless 
Society  Community  zusammengekommen. 
Ziemlich  schockierende  Erfahrung.  Hab  ein 
bischen  was  darüber  geschrieben. 
(http://"http://bitcoinmedia.com/the-brave-new-
world-ofmobile- payment/") Das Ganze hat mir 
klargemacht  wie  wichtig  es  ist,  dass  Bitcoin 
oder  ein  ähnliches  System  verfügbar  bleibt, 
denn in der "cashless society" hat der Staat Dich 
wirklich  an  den  Eiern.  Selbst  die  Frauen  ;) 
Wenn Dich der  Staat  heute  umbringen wollte, 
müsste er es durch eine explizite Aktion tun. In 
der "cashless society", wie sie z.B. von RTPay 
angestrebt  wird,  reicht  es  aus,  wenn der  Staat 



die Kooperation mit Dir einstellt. Solche Macht 
hat  man  bislang  nur  Gott  /  den  Göttern 
zugeschrieben. Das Problem ist, dass die Leute 
alle gute Absichten haben. Zum Beispiel würde 
viele Formen von Kriminalität unmöglich. Das 
Steuersystem  könnte  fairer  werden.  Der  Staat 
könnte die verfügbare Information dazu nutzen, 
näher an den Bürgern zu sein. Etc etc. Aber gute 
Absichten  hatten  Viele:  Mao,  Lenin,  Pol  Pot 
uva. Die wollten alle eine bessere Gesellschaft. 
Und  haben  den  Schlüssel  darin  gesehen,  dass 
der  Staat  mehr  Macht  bekommt,  um  diese 
bessere  Gesellschaft  zu  schaffen.  Aber  Macht 
korrumpiert.  Und  das  Ende  von  Social 
Engineering  sind  idR  Millionen  von  Toten. 
Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
Doodlephase  !  Post  by:  giszmo  on  April  17, 
2012,  08:30:03 AM Hi  Anu,  danke für  Deine 
differenzierte Einschätzung ;) Liebe Grüße aus 
dem  eben  von  einem  6.7-er  Erdbeben 
geschüttelten  Chile,  Leo  Title:  Re:  Neuntes 
Münchner Bitcoin Treffen ! Doodlephase ! Post 



by: ptshamrock on April 18, 2012, 09:28:43 AM 
@ gizmo..die Kiste dauert zu lange :) haben uns 
auf die singles fokusiert..die sollten jetzt  dann 
auch bald ankommen :) Lass es dir gutgehen..! 
Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
Doodlephase  !  Post  by:  phelix  on  April  18, 
2012,  06:46:04  PM  Quote  from:  giszmo  on 
April 17, 2012, 08:30:03 AM Hi Anu, danke für 
Deine  differenzierte  Einschätzung  ;)  Liebe 
Grüße aus dem eben von einem 6.7-er Erdbeben 
geschüttelten  Chile,  Leo  na  hoffentlich  ist  da 
kein  Turm  umgefallen  ;)  Title:  Re:  Neuntes 
Münchner Bitcoin Treffen ! Doodlephase ! Post 
by: ptshamrock on April 20, 2012, 08:34:26 AM 
Also meine Herren ich freue mich ! Kommende 
Woche Mittwoch ab 18:00 Uhr okay? Einziges 
was evtl  sein kann ist  das ich erst  ab 19 Uhr 
kann :) Das weiß ich aber Montag in der früh ! 
Ich schick dann noch ne Ggroupmail rum! Title: 
Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
Doodlephase  !  Post  by:  giszmo  on  April  21, 
2012, 12:30:12 AM Quote from: phelix on April 



18, 2012, 06:46:04 PM Quote from: giszmo on 
April 17, 2012, 08:30:03 AM Hi Anu, danke für 
Deine  differenzierte  Einschätzung  ;)  Liebe 
Grüße aus dem eben von einem 6.7-er Erdbeben 
geschüttelten  Chile,  Leo  na  hoffentlich  ist  da 
kein Turm umgefallen ;) Soweit ich weiß, sind 
die alle schon vor paar Jahren umgefallen. Laut 
Nachrichten gab's keine Verletzten, aber ich hab 
die zerschrammte Hand ja auch nicht gemeldet, 
die ich mir beim Flüchten geholt  hab ;)  Title: 
Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
Doodlephase  !  Post  by:  phelix  on  April  23, 
2012, 06:40:34 AM Quote from: ptshamrock on 
April  20,  2012,  08:34:26  AM  Also  meine 
Herren  ich  freue  mich  !  Kommende  Woche 
Mittwoch ab 18:00 Uhr okay? Einziges was evtl 
sein kann ist das ich erst ab 19 Uhr kann :) Das 
weiß ich aber Montag in der früh ! Ich schick 
dann  noch  ne  Ggroupmail  rum!  Mir  ist 
aufgefallen, an dem Tag ist auch irgendwas mit 
Fußball... nicht das es nachher Geschrei gibt :-* 
Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin Treffen ! 



25.April 2012 Post by: herzmeister on April 23, 
2012, 02:29:49 PM oha... aber leinwand is doch 
vorhanden oder nich? 8) is schon im loft wieder 
oder? bin nich so aufm laufenden :-[ Title: Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  25.April 
2012  Post  by:  kingglouki  on  April  23,  2012, 
09:19:20 PM was genau ist dieses treffen? also 
wie kann ich e smir vorstellen? ich bin neu hier 
und komme aus dem raum münchen deswegen 
interessiert  mich das ganze Title:  Re:  Neuntes 
Münchner Bitcoin Treffen ! 25.April 2012 Post 
by:  giszmo  on  April  24,  2012,  12:11:48  AM 
Quote  from:  kingglouki  on  April  23,  2012, 
09:19:20 PM was genau ist dieses treffen? also 
wie kann ich e smir vorstellen? ich bin neu hier 
und komme aus dem raum münchen deswegen 
interessiert mich das ganze Das Treffen ist eine 
lustige  Zusammenkunft  mehr  oder  weniger 
lustiger Gesellen ... also zahlenmäßig mehr oder 
weniger.  1-12  sind  glaub  ich  so  die  Extrema. 
"Wir"  fachsimpeln  über  Themen  aus  dem 
weiteren Umfeld von Bitcoin. ""Wir"" und nicht 



"Wir", weil ich selbst grad in Chile weile, aber 
Deine  Frage  kann  ich  ja  trotzdem  mal 
beantworten  ;)  Title:  Re:  Neuntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  25.April  2012  Post  by: 
hgmichna on April 24, 2012, 06:18:10 AM Für 
Neulinge:  Wenn  man  noch  nie  im  Loft  war, 
dann findet man es wahrscheinlich auch nicht. 
Aber  ich  glaube,  im Doodle-Kommentar  steht 
eine  Handy-  Nummer,  die  man  dann  anrufen 
kann,  um sich hereinholen zu lassen.  Ich will 
hier  jetzt  keine  genaue  Wegbeschreibung 
öffentlich  aushängen,  weil  das  vielleicht  auch 
ganz unerwünschte Gestalten anlocken könnte. 
Zutritt  nur  nach  Gesichtskontrolle.  :)  Die 
Adresse  ist  jedenfalls  Friedenstr.  10,  81671 
München. Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin 
Treffen ! 25.April 2012 Post by: ptshamrock on 
April 24, 2012, 12:32:50 PM Alle infos sind im 
ersten  Post  !  Bin  ab  18Uhr  da  morgen!  freu 
mich  !  Ggroup  mail  geht  gleich  raus  ! 
Gesichtserkennung? ohne RFID im Ar*** geht 
hier gar nichts ^^ Title: Re: Neuntes Münchner 



Bitcoin  Treffen  !  25.April  2012  Post  by: 
O_Shovah  on  April  24,  2012,  09:21:23  PM 
Moin Moin Zusammen, Ich freu mich. Bin um 
1800  dabei.  Wenns  gut  läuft  hab  ich  auch 
wieder  Spielzeug  zum  herzeigen  :)  Title:  Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  25.April 
2012 Post  by:  ptshamrock on April  26,  2012, 
08:21:26 AM Hallo! Fands schön gestern auch 
wenn ich wieder früher abhauen musste :( Das 
nächste  Treffen  wird  so  auf  den  13-  17  Mai 
fallen. Evtl haben wir auch Besuch von berliner 
Bitcoineers..  Have  a  nice  day!  Title:  Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  25.April 
2012  Post  by:  hgmichna  on  April  26,  2012, 
08:34:24 AM Quote from: ptshamrock on April 
26,  2012,  08:21:26  AM  Fands  schön  gestern 
auch wenn ich wieder früher abhauen musste :
( Ich auch, obwohl ich von diesem Schnupfen 
fast  völlig  benebelt  war.  Hoffentlich  hat  sich 
niemand angesteckt, aber vielleicht ist das ja gut 
fürs Immunsystem. :) Quote from: ptshamrock 
on April  26,  2012,  08:21:26  AM Das  nächste 



Treffen wird so auf den 13-17 Mai fallen. Evtl 
haben  wir  auch  Besuch  von  berliner 
Bitcoineers..  Da  werde  ich  in  Kenia  sein: 
http://michna.com/kenya2012/  Title:  Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  25.April 
2012  Post  by:  phelix  on  April  26,  2012, 
12:54:34 PM Quote from: ptshamrock on April 
26,  2012,  08:21:26  AM  Hallo!  Fands  schön 
gestern  auch  wenn ich  wieder  früher  abhauen 
musste :( Das nächste Treffen wird so auf den 
13-17 Mai fallen. Evtl haben wir auch Besuch 
von berliner Bitcoineers.. Have a nice day! was, 
der bitcoin pizza tag ist doch erst am 22. Mai: 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=77751.new#new  Und  zu  Namecoin  und 
Bonds etc hier ein Post von mir der leider nur 
wenig  Anklang  gefunden  hat: 
https://bitcointalk.org/index.php?  topic=66868 
Mittlerweile  sind  die  Ideen  schon  wieder  viel 
weiter  gediehen:  Schwarm-mäßiger 
Facebük/Tröter ersatz mit Torrent Magnet links, 
verschlüsselten  oder  öffentlichen  Nachrichten 



etc...  Wir  haben  gestern  schon  wegs 
Telecomix/Syrien  überlegt  wie  schwer  so  was 
zu  blocken/verfolgen  wäre.  Bitcoin  sollte  ja 
eigentlich  nicht  allzu  leicht  zu 
verfolgen/blocken  sein.  Title:  Re:  Neuntes 
Münchner Bitcoin Treffen ! 25.April 2012 Post 
by: O_Shovah on April 26, 2012, 07:49:20 PM 
Quote from: phelix on April 26, 2012, 12:54:34 
PM  Wir  haben  gestern  schon  wegs 
Telecomix/Syrien  überlegt  wie  schwer  so  was 
zu  blocken/verfolgen  wäre.  Bitcoin  sollte  ja 
eigentlich  nicht  allzu  leicht  zu 
verfolgen/blocken  sein.  Vielleicht  verstehe  ich 
die Aussage falsch aber Bitcoin hat  doch eine 
relativ gut erkennbare packagestruktur. Die lässt 
sich  mit  besagten  Bluecoat  Geräten  recht 
hübsch  filtern.  Title:  Re:  Neuntes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! 25.April 2012 Post by: phelix 
on April  26,  2012,  08:10:15  PM Quote  from: 
O_Shovah  on  April  26,  2012,  07:49:20  PM 
Quote from: phelix on April 26, 2012, 12:54:34 
PM  Wir  haben  gestern  schon  wegs 



Telecomix/Syrien  überlegt  wie  schwer  so  was 
zu  blocken/verfolgen  wäre.  Bitcoin  sollte  ja 
eigentlich  nicht  allzu  leicht  zu 
verfolgen/blocken  sein.  Vielleicht  verstehe  ich 
die Aussage falsch aber Bitcoin hat  doch eine 
relativ gut erkennbare packagestruktur. Die lässt 
sich  mit  besagten  Bluecoat  Geräten  recht 
hübsch filtern. ich hoffe, dass filtern zumindest 
nicht  gleich  finden  gleich  folterknast  bedeutet 
Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
25.April  2012  Post  by:  giszmo  on  April  27, 
2012, 01:19:18 AM Also an bitcoin kannst du 
dich auch per Brieftaube beteiligen. Viele reden 
davon,  wie  komplex  Bitcoin  wäre,  aber  im 
Endeffekt  kannst  Du  auf  so  vielen  Wegen 
mitspielen, dass das blockieren eigentlich nicht 
geht. Also nicht in nur einem Land. Wenn sich 
die Weltregierung einigt, dass Bitcoin verboten 
werden müssen, sieht das anders aus, aber ein 
Land ohne Miner ist kein Beinbruch und wenn 
es schleichend geht, dann können die Miner sich 
hinter  TOR verstecken  oder  ihre  Erkenntnisse 



verschlüsselt  austauschen.  ...  insgeheim  glaub 
ich  ja,  dass  Satoshi  eine  Abteilung  bei 
Illuminatis  ist  und  in  drei  Jahren  die 
Weltregierung  beschließt,  dass 
Handelsplatformen  Whitelists  nutzen  müssen 
und  jeder  nur  mit  den  Adressen  in  seinem 
implantierten  Chip  die  dann  Weltwährung 
nutzen darf.  Natürlich darf  man alte  Adressen 
gegen  eine  geringe  Gebühr  auf  seinen  Chip 
respektive die Whitelist laden. (nicht ganz ernst, 
aber auch nicht ganz unernst gemeint ;) ) Title: 
Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
25.April 2012 Post by: anu on April 27, 2012, 
08:41:03 AM Quote from: O_Shovah on April 
26, 2012, 07:49:20 PM Quote from: phelix on 
April 26, 2012, 12:54:34 PM Wir haben gestern 
schon  wegs  Telecomix/Syrien  überlegt  wie 
schwer  so  was  zu  blocken/verfolgen  wäre. 
Bitcoin sollte ja eigentlich nicht allzu leicht zu 
verfolgen/blocken  sein.  Vielleicht  verstehe  ich 
die Aussage falsch aber Bitcoin hat  doch eine 
relativ gut erkennbare packagestruktur. Die lässt 



sich  mit  besagten  Bluecoat  Geräten  recht 
hübsch filtern. Das ist eher theoretisch: Bitcoin 
ist weiss und männlich. In Ländern, die sowas 
filtern  würden,  gibt's  nur  eine  Handvoll  user. 
Auf  dem ganzen afrikanischen Kontinent  sind 
es  nur  2  Dutzend  -  fast  alle  in  ZA.  Deshalb 
gibt's  da  das  Henne-Ei  Problem  für  Bitcoin, 
weniger  das  Problem  staatlicher  Macht. 
Ausserdem  kann  man  Bitcoin  ziemlich  leicht 
durch TOR tunneln. Und man kann Web Wallets 
benutzen.  Und  Lightweight  Clients.  Title:  Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  25.April 
2012 Post by: anu on April 27, 2012, 08:57:03 
AM Auf dem Treffen hatten wir mal kurz das 
Rating  der  3  grossen  Agenturen  für 
Bundesanleihen erwähnt.  Es wird ja immer so 
getan, als sei das Rating von Fitch/S&P/Moodys 
unfair (zu niedrig). Fakt ist: Es ist eher zu gut. 
Hier das Rating zweier kleinerer Agenturen für 
Bundesanleihen:  Egan  Jones:  AA-  Dagong: 
AA+  Title:  Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! 25.April 2012 Post by: phelix on April 



27,  2012,  10:49:31  AM  Quote  from:  anu  on 
April 27, 2012, 08:57:03 AM Auf dem Treffen 
hatten wir  mal  kurz das Rating der  3 grossen 
Agenturen für Bundesanleihen erwähnt. Es wird 
ja  immer  so  getan,  als  sei  das  Rating  von 
Fitch/S&P/Moodys unfair (zu niedrig). Fakt ist: 
Es  ist  eher  zu  gut.  Hier  das  Rating  zweier 
kleinerer  Agenturen für  Bundesanleihen:  Egan 
Jones:  AADagong:  AA+  viel  schlimmer  ist 
Spanien  dran:  BBB-  (=Ramsch) 
http://online.wsj.com/article/SB1000142405270
230429930  4577350021283867382.html  Die 
knicken jetzt ein. Superinflation! Kauft Bitcoins 
(und  NMC)  Title:  Re:  Neuntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  25.April  2012  Post  by: 
O_Shovah  on  May  10,  2012,  05:25:20  PM 
Soooooooo, Zeit für eine neue Runde Schwung 
hier.  Wie schauts aus Richtung 25. Mai ? Ein 
Doodle  wäre  recht  :)  Außerdem Hab ich jetzt 
schon 2 Bitforce Boxen ;) ätsch Wie läufts sonst 
so  ?  Werden  schon die  Coins  für  den  großen 
scheperer  gesammelt  ?  :D  Title:  Re:  Neuntes 



Münchner Bitcoin Treffen ! 25.April 2012 Post 
by:  phelix  on  May  10,  2012,  08:47:24  PM 
Quote  from:  O_Shovah  on  May  10,  2012, 
05:25:20  PM  Soooooooo,  Zeit  für  eine  neue 
Runde Schwung hier. Wie schauts aus Richtung 
25. Mai ? Ein Doodle wäre recht :) Außerdem 
Hab ich jetzt  schon 2 Bitforce Boxen ;)  ätsch 
Wie läufts sonst so ? Werden schon die Coins 
für den großen scheperer gesammelt ? :D neue 
Runde: +1 ahhh die $2000 FPGAs für $600 - 
hat letztens einer der asiatischen Kollegen hier 
auf dem forum gepostet ;) Wenn die mal nicht 
mit  Pirate  zusammen  arbeiten.  großer 
Schepperer?  Title:  Re:  Neuntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  25.April  2012  Post  by: 
O_Shovah  on  May  10,  2012,  09:43:59  PM 
Quote from: phelix on April 27, 2012, 10:49:31 
AM  viel  schlimmer  ist  Spanien  dran:  BBB- 
(=Ramsch) 
http://online.wsj.com/article/SB1000142405270
230429930  4577350021283867382.html  Die 
knicken jetzt ein. Superinflation! Kauft Bitcoins 



(und NMC) Der Große Schepperer Die Preise 
sind schon legitim für sogenate "Reballs" also 
gebrauchte  oder  vom  Lastwagen  gefallen 
FPGA's. Wie schon gesagt ich kannte den Chip 
schon  die  Ganze  Zeit  aber  ob  das  hilft  wenn 
man  das  rumposaunt  was  es  ist.  Wenns  so 
einfach wäre wie manche da im thread posaunen 
müssten ja gerade die 200$ / 1000Mh/s boards 
ausm  Boden  schießen  :D  Title:  Re:  Neuntes 
Münchner Bitcoin Treffen ! 25.April 2012 Post 
by:  phelix  on  May  11,  2012,  07:55:00  AM 
Quote  from:  O_Shovah  on  May  10,  2012, 
05:25:20  PM  Soooooooo,  Zeit  für  eine  neue 
Runde Schwung hier. Wie schauts aus Richtung 
25. Mai ? Ein Doodle wäre recht :) der 22. Mai 
ist  der  Bitcoin  Pizza  Day: 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=80844.new#new  ;D  Title:  Re:  Neuntes 
Münchner Bitcoin Treffen ! 25.April 2012 Post 
by:  thepiwo  on  May  13,  2012,  06:19:09  PM 
180.000  Blöcke  :D  9Mio  BTC  :D  Title:  Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  25.April 



2012 Post by: phelix on May 13, 2012, 06:52:38 
PM  Quote  from:  thepiwo  on  May  13,  2012, 
06:19:09 PM 180.000 Blöcke :D 9Mio BTC :D 
yeah  baby!  Title:  Re:  Neuntes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! 25.April 2012 Post by: giszmo 
on  May  13,  2012,  07:44:55  PM Quote  from: 
phelix  on May 13,  2012,  06:52:38 PM Quote 
from: thepiwo on May 13, 2012, 06:19:09 PM 
180.000 Blöcke :D 9Mio BTC :D yeah baby! 
Gut dass wir kein Geld drucken wie blöd :) Wie 
steht  eigentlich  der  Bitcoin-Kurs 
inflationsbereinigt? Seit vor einem Jahr wurden 
30%  aller  Bitcoins  in  Umlauf  gebracht?  Das 
wären ja dann ... so im Kopf ... eins gemerkt ... 
7.5$? Passt doch :) (Rechenweg: 6Mio BTC mit 
selber  Marktkapitalisierung  wie  die  heutigen 
9Mio  wären  150%  pro  Einheit.  1.5*5$=7.5$) 
Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
25.April 2012 Post by: anu on May 14, 2012, 
02:19:29 PM Quote from: thepiwo on May 13, 
2012,  06:19:09  PM 180.000  Blöcke  :D  9Mio 
BTC :D Noch ne glatte Zahl: Über 1000 TX pro 



Stunde.  Mal  gucken  wann  wir  bei  1/s  sind.... 
-Anu  Title:  Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! 25.April 2012 Post by: phelix on May 
14, 2012, 08:45:15 PM Quote from: anu on May 
14, 2012, 02:19:29 PM Quote from: thepiwo on 
May 13, 2012, 06:19:09 PM 180.000 Blöcke :D 
9Mio BTC :D Noch ne glatte Zahl: Über 1000 
TX pro Stunde. Mal gucken wann wir bei 1/s 
sind....  -Anu  leider  alle  mit  einem  komplett 
sinnlosen Spiel... und spammen die Chain voll. 
Der Standard Client kackt mittlerweile ab es ist 
schon erschreckend.  Volle  clients  sind für den 
Alltag bald nicht mehr zu gebrauchen. Title: Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  25.April 
2012  Post  by:  herzmeister  on  May  14,  2012, 
09:25:06  PM  tja,  simmer  leider  so  weit, 
skalierungsproblem  wurd  ja  schon  desöfteren 
angesprochen, moore's law my ass eine digitale 
währung  muss  sowas  können. 
mindesttransaktionsgebühren  müssen  halt 
wieder erhöht werden,  so dass solche anbieter 
angereizt  werden,  mehr  zu  puffern.  und  bis 



sowas  wie  proof  of  stake  und  transaction 
pruning  implementiert  ist,  wirds  wohl  noch 
dauern  Title:  Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! 25.April 2012 Post by: anu on May 14, 
2012, 09:27:06 PM Quote from: phelix on May 
14,  2012,  08:45:15  PM leider  alle  mit  einem 
komplett  sinnlosen  Spiel...  und  spammen  die 
Chain  voll.  Der  Standard  Client  kackt 
mittlerweile ab es ist schon erschreckend. Volle 
clients sind für den Alltag bald nicht mehr zu 
gebrauchen. Hab noch keine Probleme. Ein paar 
100 Milliarden TX/Tag sollte das System auch 
vertragen können. Ein Android oder PC sicher 
nicht,  aber  eine  dicke  Kiste  an  einer  dicken 
Pipe.  So  gesehen  ist  das  jetzt  nur  ein  kleiner 
Test.  Mit  ein  bischen  TX  Gebühr  sollte  der 
Spam  aufhören.  -Anu  Title:  Re:  Neuntes 
Münchner Bitcoin Treffen ! 25.April 2012 Post 
by:  giszmo  on  May  15,  2012,  12:20:35  AM 
Quote  from:  herzmeister  on  May  14,  2012, 
09:25:06  PM  tja,  simmer  leider  so  weit, 
skalierungsproblem  wurd  ja  schon  desöfteren 



angesprochen, moore's law my ass eine digitale 
währung  muss  sowas  können. 
mindesttransaktionsgebühren  müssen  halt 
wieder erhöht werden,  so dass solche anbieter 
angereizt  werden,  mehr  zu  puffern.  und  bis 
sowas  wie  proof  of  stake  und  transaction 
pruning  implementiert  ist,  wirds  wohl  noch 
dauern Ich seh das als Test für das Netzwerk. 
Das muss der Bitcoin ab können. Interessant ist, 
dass  SatoshiDice  bisher  drauf  gezahlt  hat. 
herzmeister  was weißt  Du denn über proof of 
stake???  Steht  das  ernsthaft  zur  Diskussion? 
Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
25.April 2012 Post by: herzmeister on May 15, 
2012,  08:40:04  AM  najo  auf  einer 
implementierungs-roadmap  isses  nich  gerade, 
aber lebendig diskutiert wird's meinem eindruck 
nach  schon,  vor  allem ja  auch  wegen  diesem 
tragedy-of-the-commonsproblem in der endzeit 
des  minings,  das  du  ja  auch  immer  auf  dem 
schirm hattest  soweit  ich  mich  erinnere  Title: 
Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 



25.April  2012  Post  by:  giszmo  on  May  15, 
2012,  02:59:05 PM Also wenn tragedy of  the 
commons das Argument für proof of stake ist, 
dann bin ich vielleicht gar nicht so dagegen ... 
proof of stake: Ich habe 1% aller Bitcoin, also 
ist  meine  Wahrscheinlichkeit,  den  nächsten 
Block  zu  minen  10  mal  größer  als  die  eines 
Miners  mit  0.1%. Idealerweise geht  das,  ohne 
nennenswerten  Energie-Input.  Der  Satoshi-
Client könnte wieder ein Häkchen bekommen, 
dass  er  minen  soll.  Was  für  mich  dagegen 
spricht, ist die Tatsache, dass Bitcoin-Mining zu 
100%  in  die  Taschen  von  Bitcoin-  Reichen 
ginge. Zu einem Zeitpunkt, zu dem noch massiv 
Bitcoins auf den Markt geworfen werden (+50% 
im letzten Jahr) ist das völlig inakzeptabel, weil 
Mining  eine  große  Bedeutung  beim  Erlangen 
erster Bitcoins für viele hat. Wenn wir mal bei 
nur noch +1% pro Jahr sind, dann sieht es völlig 
anders  aus.  Dann  könnten  nämlich  die 
Transaktionsgebühren das werden, was sie sein 
sollten,  nämlich  eine  Schutzgebühr  gegen den 



Missbrauch  des  Protokolls  und  das  dann  im 
Vergleich  zu  Proof-of-Work  total  billige 
Verifizieren  wäre  auf  mehr  Schultern  verteilt 
und  sicher.  Der  51%-Angriff  wäre  meiner 
Meinung  nach  mit  proof  of  stake  seit  einiger 
Zeit  unmöglich,  weil  schon  immer  mehr  als 
50% der coins gehortet werden und ein Anstieg 
des Kurses zu mehr Horten führen würde. Die 
hostet  wallets  würden  im Namen  der  Kunden 
für  die  Kunden  Mining  betreiben,  womit  sie 
"Zinsen" anbieten würden und somit die Rolle 
der  Pools  übernähmen.  Wer  so  wenig  "Steak" 
hat,  dass  die  10W extra  mehr  kosten,  als  die 
Mining-Gewinne, der minet halt nicht oder nutzt 
eine hosted wallet.  Fazit:  Heute bin ich gegen 
Proof  of  Stake.  Wenn Bitcoin Mainstream ist, 
bin ich dafür. Schon der Umwelt wegen ;) Title: 
Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
25.April 2012 Post by: anu on May 15, 2012, 
04:01:55 PM Quote from: giszmo on May 15, 
2012, 02:59:05 PM Fazit: Heute bin ich gegen 
Proof  of  Stake.  Wenn Bitcoin Mainstream ist, 



bin ich dafür. Schon der Umwelt wegen ;) Ich 
bin immer dagegen, aus dem einfachen Grund, 
dass eine solche Änderung einen Fork mit sich 
bringt.  Sowohl  der  Soßen,  als  auch  der 
Blockkette. -Anu Title: Re: Neuntes Münchner 
Bitcoin Treffen ! 25.April 2012 Post by: giszmo 
on May 15, 2012, 05:29:40 PM Quote from: anu 
on  May  15,  2012,  04:01:55  PM Quote  from: 
giszmo on May 15, 2012, 02:59:05 PM Fazit: 
Heute  bin  ich  gegen  Proof  of  Stake.  Wenn 
Bitcoin Mainstream ist, bin ich dafür. Schon der 
Umwelt wegen ;) Ich bin immer dagegen, aus 
dem  einfachen  Grund,  dass  eine  solche 
Änderung einen Fork  mit  sich  bringt.  Sowohl 
der Soßen, als auch der Blockkette. -Anu Naja, 
also  natürlich  würde  eine  perfekte 
Implementierung  ohne  Ankündigung  keine 
Chance  haben,  einen  nennenswerten  Fork  zu 
bilden. All die pools, die ja letztlich abstimmen 
können,  würden  proof  of  stake  komplett 
ignorieren. Mit genügend Vorlauf könnte es aber 
schon  klappen.  Ein  Problem das  ich  sehe,  ist 



dass  alle  damit  angeben,  dass  sie  mit  3GH 
minen, wo sie eigentlich damit angeben sollten, 
das Netzwerk mit 3GH zu sichern. Das Ziel von 
Bitcoin  ist  nicht,  den  Gewinn  von  Minern  zu 
maximieren, sondern eine sichere P2P-Währung 
zu  etablieren.  Da  wäre  auch  eine  Zukunft 
denkbar,  in  der  wir  alle  nach  den  Block-
Rewards  keine  Transaktionsgebühren  zahlen. 
Ein  proof  of  stake  client  wäre  nicht  auf  die 
Pools angwiesen um zu funktionieren, sondern 
auf  die  wallets  mit  den  meisten  coins.  Selbst 
wenn  es  einen  Fork  gäbe,  würden  doch 
diejenigen, die POW bevorzugen weiterhin vor 
dem Dilemma stehen,  entweder  in  Strom und 
Hardware oder in Coins zu investieren, während 
die  POS-ler  klar  in  Coins  investieren würden, 
was  die  Marktkapitalisierung  der  POS-Chain 
nach oben treiben würde. Sorry, wenn das alles 
Argumente  sind,  die  in  den  entsprechenden 
Foren schon lange zerlegt wurden, aber ich hab 
mich damit noch nicht befasst. Wär nett, wenn 
Du  mich  erleuchten  würdest  ;)  Title:  Re: 



Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  25.April 
2012 Post by: phelix on May 15, 2012, 07:19:18 
PM Quote from: anu on May 14, 2012, 09:27:06 
PM  Quote  from:  phelix  on  May  14,  2012, 
08:45:15  PM  leider  alle  mit  einem  komplett 
sinnlosen Spiel... und spammen die Chain voll. 
Der Standard Client kackt mittlerweile ab es ist 
schon erschreckend.  Volle  clients  sind für den 
Alltag bald nicht mehr zu gebrauchen. Hab noch 
keine  Probleme.  Ein  paar  100  Milliarden 
TX/Tag  sollte  das  System  auch  vertragen 
können. Ein Android oder PC sicher nicht, aber 
eine  dicke  Kiste  an  einer  dicken  Pipe.  So 
gesehen ist das jetzt nur ein kleiner Test. Mit ein 
bischen TX Gebühr sollte der Spam aufhören. 
-Anu  leichter  gesagt  als  getan  Quote  from: 
giszmo on May 15, 2012, 12:20:35 AM [...] Das 
muss der Bitcoin ab können. Interessant ist, dass 
SatoshiDice bisher drauf gezahlt hat. [...] ist ja 
interessant... link? Title: Re: Neuntes Münchner 
Bitcoin Treffen ! 25.April 2012 Post by: giszmo 
on  May  15,  2012,  08:08:26  PM Quote  from: 



giszmo on May 15, 2012, 12:20:35 AM [...] Das 
muss der Bitcoin ab können. Interessant ist, dass 
SatoshiDice bisher drauf gezahlt hat. [...] ist ja 
interessant...  link?  [/quote]  Müsst  ich  selber 
suchen.  war  gar  nicht  mal  so  wenig.  80BTC 
oder  so.  Und  paar  haben  ihre  coins  nicht 
ausbezahlt bekommen. Ich hab's mir nicht näher 
angeschaut, aber ich denke, da ist irgendwo der 
Zufall  nicht  ganz  zufällig.  Bei  der  Anzahl  an 
Spielen die da gespielt wurden, sollte eigentlich 
ziemlich  exakt  der  Erwartungswert  getroffen 
werden.  Title:  Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! 25.April 2012 Post by: anu on May 16, 
2012,  08:31:58  AM  Quote  from:  giszmo  on 
May 15,  2012,  05:29:40 PM Sorry,  wenn das 
alles Argumente sind, die in den entsprechenden 
Foren schon lange zerlegt wurden, aber ich hab 
mich damit noch nicht befasst. Wär nett, wenn 
Du mich erleuchten würdest ;)  Das würde ich 
gerne tun, aber leider reichen meine Kenntnisse 
auch nicht aus. Was ich aber sagen kann: Alle 
inkompatiblen  Protokolländerungen  müssen 



massive  Vorteile  bringen,  um  die 
Inkompatibilität  aufzuwiegen.  Bitcoin  ist  ein 
Produktionssystem,  auch  wenn  auf 
www.bitcoin.de  10-mal  "experimental"  steht. 
An  einem  Produktionssystem  schraubt  man 
nicht  ständig  herum,  wie  ein  15-jähriger  an 
seinem Moped. Zum Herumschrauben gibt's X-
coin.  Wenn  wir  wollen,  dass  Bitcoin  sich 
ausbreitet und erfolgreich gegen die proprietäre 
Konkurrenz  besteht,  dann  brauchen  wir  vor 
allem  Kontinuität.  Noch  vor  Usability  und 
Hardware Support.  Also keine  Hickups in  der 
Blockchain, keine wilden Preissprünge. So wie 
das in den letzten 6 Wochen läuft, ist es optimal. 
So  muss  es  weitergehen.  So  kann  man  ein 
Geschäft auf Bitcoin aufbauen. -Anu Title: Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  25.April 
2012  Post  by:  giszmo  on  May  16,  2012, 
04:31:25  PM  hmm  ...  wenn  Bitcoin  in  den 
nächsten vier Jahren Mainstream wird, steigt der 
Preis  pro  BTC  auf  mehrere  1000$.  Eine 
Subvention  des  Minings  von  sagen  wir  mal 



10.000$  oder  von  500M$  pro  Jahr.  Das  sind 
500M$ die in FPGAs und Strom gehen. Das ist 
krank.  Langfristig  muss  aber  eine  Alternative 
gefunden werden.  Wenn wir  keine  Alternative 
finden  und  der  Trend  zu  immer  mehr 
Spezialisierung der Miner weiter geht,  werden 
die  Miner  ihre  Einkünfte  sichern  und  die 
wegfallenden  Subventionen  werden  durch 
Transaktionsgebühren  kompensiert  werden. 
Dann  zahlen  wir  alle  die  Zeche.  Title:  Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  25.April 
2012 Post by: anu on May 16, 2012, 05:23:25 
PM  Quote  from:  giszmo  on  May  16,  2012, 
04:31:25  PM Das  sind  500M$ die  in  FPGAs 
und  Strom  gehen.  Das  ist  krank.  Langfristig 
muss  aber  eine  Alternative  gefunden  werden. 
Die  Reward  geht  ja  zurück.  Ausserdem:  Was 
glaubst  Du,  wieviel  Energie  die  Finanzservice 
Firmen verbrauchen, die durch Bitcoin obsolet 
gemacht werden? Ich denke die CO2 Bilanz von 
Bitcoin  ist  negativ.  -Anu  Title:  Re:  Neuntes 
Münchner Bitcoin Treffen ! 25.April 2012 Post 



by:  giszmo  on  May  16,  2012,  09:46:39  PM 
Quote from: anu on May 16, 2012, 05:23:25 PM 
Quote from: giszmo on May 16, 2012, 04:31:25 
PM Das sind 500M$ die in FPGAs und Strom 
gehen. Das ist krank. Langfristig muss aber eine 
Alternative gefunden werden. Die Reward geht 
ja zurück. Ausserdem: Was glaubst Du, wieviel 
Energie die Finanzservice Firmen verbrauchen, 
die durch Bitcoin obsolet gemacht werden? Ich 
denke die CO2 Bilanz von Bitcoin ist negativ. 
-Anu Ja, und für eine Überweisung DECL zahl 
ich min.  20€,  da ist  es  doch ok,  wenn das  in 
BTC  nur  20ct.  kostet?  Wenn  es  keine 
Blockbelohnung  gäbe,  wäre  ich  für  proof  of 
stake,  weil  es  keinen  Grund  mehr  gäbe,  dass 
derart  viel  Rechenleistung  in  die 
Netzwerksicherung  gesteckt  wird.  Ganz  ohne 
Gebühren bestünde dann zwar immer noch die 
Gefahr,  dass  zu  wenige  ihre  Steaks  beweisen 
und  ein  Angriff  wieder  einfacher  würde,  aber 
damit  wären  halt  wieder  alle  eingeladen,  den 
Generate-Coins-Haken im Client zu setzen und 



das  Netzwerk  wäre  im  nu  wieder  sicher.  Ich 
mine(te)  selber,  aber  Investitionsschutz  sollte 
kein  Argument  sein,  eine  unterlegene  Technik 
am Leben zu erhalten. Insbesondere nicht, wenn 
sich  Bitcoin  weiterhin  beta  nennt.  Title:  Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  25.April 
2012  Post  by:  thepiwo  on  May  17,  2012, 
08:56:48 AM Wie siehts jetzt mit dem nächsten 
Treffen  aus?  Title:  Re:  Neuntes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! 25.April 2012 Post by: phelix 
on  May  17,  2012,  07:54:38  PM Quote  from: 
thepiwo on May 17,  2012,  08:56:48 AM Wie 
siehts jetzt  mit  dem nächsten Treffen aus? hat 
jemand  gute  Verbindungen  zu  einer  Pizzeria? 
ich  würde  gern  am  22.  Pizza  für  Bitcoins 
kaufen.  Title:  Re:  Neuntes  Münchner  Bitcoin 
Treffen ! 25.April 2012 Post by: ptshamrock on 
May 19, 2012, 01:44:19 PM Nächstes Treffen 
ist  in  Planung..wollte  eigentlich heute  machen 
bis ich gecheckt habe das jaKönig Fussball hier 
alles in Chaos verwandelt..im Moment peile ich 
den 30. an .. Aber diese Woche mach ichs fix :) 



Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
25.April 2012 Post by: ptshamrock on May 29, 
2012,  04:04:52  PM  So  bis  morgen  gibts  das 
komplette Update mit  neuem Termin !  :)  Und 
wenn der Zoll  es nicht total  versaut kriegt ihr 
dann auch schon den ersten Batch der Singles 
zu  sehen  ^^  Title:  Re:  Neuntes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! 25.April 2012 Post by: giszmo 
on  May  29,  2012,  11:30:27  PM Quote  from: 
ptshamrock  on  May  29,  2012,  04:04:52  PM 
Und wenn der Zoll es nicht total versaut kriegt 
ihr  dann  auch  schon  den  ersten  Batch  der 
Singles  zu  sehen  ^^  Photos!!!!  ;)  Title:  Re: 
Neuntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  25.April 
2012  Post  by:  ptshamrock  on  June  01,  2012, 
02:52:52  PM  Sorry  ich  habe  soviel 
megaendstress  :)  Die  singles  werden  erst  am 
DIenstag geholt..ich hoffe dieses we hab ich mal 
kurz luft um hier zu Planen..ja ich weiß langsam 
werden  alle  böse  :)  Im  Moment  muss  ich 
versuchen  mein  Thinkpad  wieder  den  win7 
bootloader herzukriegen nachdem ich Ihne mit 



esybcd  zerschossen  habe..  hat  da  wer  nen 
ahnung ? wie ich quasi  im Bootloader wieder 
den  eintrag  für  win7  kriege  ??  erst  war  die 
partition  gar  nicht  mehr  zu  lesen..konnte  mit 
partedmagic  und  disktest  direkt  NTFS  force 
drauf  anwenden  jetzt  konnte  ich  die  daten 
wenigstens  mal  sichern..  hoffe  das  ist  heute 
abend gelöst..nix als stress :) Title: Re: Neuntes 
Münchner Bitcoin Treffen ! 25.April 2012 Post 
by: anu on June 01, 2012, 05:13:50 PM Quote 
from: ptshamrock on June 01,  2012,  02:52:52 
PM hat da wer nen ahnung ? wie ich quasi im 
Bootloader  wieder  den  eintrag  für  win7 
kriege  ??  Keine  Ahnung  -  ich  bin 
Computeranalphabet.  Ich  brauche 
Benutzerfreundlichkeit, deshalb benutze immer 
GRUB als  Bootloader.  Der kann AFAIK auch 
Windows laden, oder zumindest den 3rd stage 
loader  (schliesslich  heisst  der  GRand  Unified 
Bootloader).  Wenn  Du  GRUB  installierst, 
kannst  Du  ja  eigentlich  auch  gleich  das  OS 
installieren, dass GRUB in der Regel beiliegt ;) 



Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
25.April 2012 Post by: O_Shovah on June 03, 
2012, 11:58:45 AM Soo wie schauts denn so aus 
? Title: Re: Neuntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
25.April 2012 Post by: phelix on June 03, 2012, 
08:34:52 PM Quote  from: O_Shovah on June 
03, 2012, 11:58:45 AM Soo wie schauts denn so 
aus ? :o Title:  Re:  Neuntes Münchner Bitcoin 
Treffen ! 25.April 2012 Post by: ptshamrock on 
June 04, 2012, 03:34:23 PM bin dran :) warte 
nur noch auf antwoprrt vom gast wann es denn 
ihm recht wäre..  Title:  Re: Neuntes Münchner 
Bitcoin Treffen ! 25.April 2012 Post by: anu on 
June 04, 2012, 08:04:37 PM Hat jemand Lust, 
eine Sammelbestellung von Casascius coins zu 
machen? Bin mir nicht sicher, wie die Shipping 
Optionen sind - die eine ist BTC1.15, die andere 
ist  BTC  8.20.  Bei  1.15  lohnt  sich 
Sammelbestellung weniger, aber für 8.20 schon. 
Title: Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
13.Juni 2012 JUBILÄUM! Post by: ptshamrock 
on June 05, 2012, 03:04:46 PM @ anu ich wäre 



dabei ! lass besprechen nächste Woche! Leider 
kann  ich  nur  den  komemdne  Mittwoch 
anbieten :( Bitforce Single Bilder heute Abend :) 
Title: Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
13.Juni 2012 JUBILÄUM! Post by: herzmeister 
on June 05, 2012, 06:29:26 PM 13. Juni gerne... 
echt Jubiläum auf den Tag genau? Ein Jahr is 
des schon wieder her... phuck Title: Re: Zehntes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012 
JUBILÄUM! Post  by:  anu  on  June  05,  2012, 
07:06:52 PM Quote from: ptshamrock on June 
05, 2012, 03:04:46 PM @ anu ich wäre dabei ! 
lass besprechen nächste Woche! Leider kann ich 
nur den komemdne Mittwoch anbieten :( Cool, 
haste  mal  nen  Doodle?  Title:  Re:  Zehntes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012 
JUBILÄUM! Post  by:  O_Shovah on June 06, 
2012,  06:40:22  AM  Ein  Hoch  auf  den 
Threadmaster und sein neues Doodle.:) Ich bin 
gern dabei. Wenns klappt hab ich heute abend 
auch  ein  paar  Bilder  von  meinem 
Wassergekühlten 2,4 Gh/s FPGA "rig" bei  der 



Arbeit.  Title:  Re:  Zehntes  Münchner  Bitcoin 
Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! Post  by: 
ptshamrock  on  June  06,  2012,  08:05:30  AM 
Quote  from:  herzmeister  on  June  05,  2012, 
06:29:26 PM 13. Juni gerne... echt Jubiläum auf 
den Tag genau? Ein Jahr  is  des  schon wieder 
her...  phuck  Nein  nicht  auf  den  Tag  genau  :) 
einfach  das  10.  Treffen  :)  Title:  Re:  Zehntes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012 
JUBILÄUM! Post by: ptshamrock on June 06, 
2012,  08:07:54 AM Quote  from: anu on June 
05, 2012, 07:06:52 PM Quote from: ptshamrock 
on June 05, 2012, 03:04:46 PM @ anu ich wäre 
dabei ! lass besprechen nächste Woche! Leider 
kann  ich  nur  den  komemdne  Mittwoch 
anbieten  :(  Cool,  haste  mal  nen  Doodle?  wie 
immer  im  ersten  post  !  Title:  Re:  Zehntes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012 
JUBILÄUM! Post by: ptshamrock on June 06, 
2012, 08:09:27 AM Quote from: O_Shovah on 
June 06, 2012, 06:40:22 AM Ein Hoch auf den 
Threadmaster und sein neues Doodle.:) Ich bin 



gern dabei. Wenns klappt hab ich heute abend 
auch  ein  paar  Bilder  von  meinem 
Wassergekühlten 2,4 Gh/s FPGA "rig" bei  der 
Arbeit. Meine bilder habe ich noch nicht..muss 
noch  die  jpegs  komprimieren^^  wenn  alles 
klappt  haben  wir  ja  dann  5,6  +2,4  ghash  am 
start :) auf ganz blöd sind die nächsten 6 auch 
schon  dann!  Title:  Re:  Zehntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
Post by: O_Shovah on June 06, 2012, 09:24:04 
PM  Wie  Versprochen.  Pixelporn  :) 
https://ip.bitcointalk.org/?u=http%3A%2F 
%2Fimg515.imageshack.us 
%2Fimg515%2F7880%2Fsetupc.png&t=537&c
=IIQAi1Jv  ZbF56Q 
(http://imageshack.us/photo/myimages/ 
515/setupc.png/) Mein rig bei der Arbeit .... 2,4 
Gh/s  https://ip.bitcointalk.org/?u=http%3A%2F 
%2Fimg442.imageshack.us 
%2Fimg442%2F9678%2Fx6500.png&t=537&c
=2_PYg0  Uemp3ilw 
(http://imageshack.us/photo/myimages/ 



442/x6500.png/) Der x6500 Kuehler (Einfacher 
Prototyp)  https://ip.bitcointalk.org/?u=http%3A
%2F  %2Fimg853.imageshack.us 
%2Fimg853%2F8135%2Fdoppelkuehlerseite.p
ng&t=537  &c=v5PvVsteJwF4iQ 
(http://imageshack.us/photo/myimages/ 
853/doppelkuehlerseite.png/)  Viiiiiel  mehr 
singles  pro  Höhenmeter 
https://ip.bitcointalk.org/?u=http%3A%2F 
%2Fimg684.imageshack.us 
%2Fimg684%2F9903%2Fdoppelkuehler.png&t
=537&c=8  BfuwKFnsyEOug 
(http://imageshack.us/photo/myimages/ 
684/doppelkuehler.png/)  Meine  Prototypen 
Bitforce singel Kühler im doppelpack Title: Re: 
Zehntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni 
2012 JUBILÄUM! Post  by: Vandroiy on June 
07, 2012, 07:39:22 PM Coole Sache! Ich werd' 
erst spontan wissen, ob ich Zeit habe. Title: Re: 
Zehntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni 
2012 JUBILÄUM! Post by: phelix on June 07, 
2012, 08:39:08 PM Quote from: O_Shovah on 



June 06, 2012, 09:24:04 PM Wie Versprochen. 
Pixelporn  :)  [...]  Viiiiiel  mehr  singles  pro 
Höhenmeter [...]  hmmm da könnte man schon 
eine  coole  Farm  draus  bauen...  mit  ein  paar 
Meterstapeln :D die frage ist nur wie lang und 
wie  schnell  man  noch  an  die  singles  mit  den 
geklauten  Chips  dran  kommt  ::)  Title:  Re: 
Zehntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni 
2012 JUBILÄUM! Post by: thepiwo on June 11, 
2012,  12:56:40  PM  gibt  es  eigentlich 
mittlerweile  einen  deutschen  Bitcoin-Info-
Flyer?  Title:  Re:  Zehntes  Münchner  Bitcoin 
Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! Post  by: 
phelix  on June  11,  2012,  03:46:45 PM Quote 
from: thepiwo on June 11, 2012, 12:56:40 PM 
gibt es eigentlich mittlerweile einen deutschen 
Bitcoin-Info-Flyer? vielleicht kannst du da drauf 
aufbauen:  https://bitcointalk.org/index.php?
action=;topic=48284.0  Title:  Re:  Zehntes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012 
JUBILÄUM! Post  by:  O_Shovah on June  11, 
2012, 07:11:10 PM So am mittwoch um 1800 



steht  soweit  ´?  Title:  Re:  Zehntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
Post by: herzmeister on June 11, 2012, 08:49:52 
PM Deutschland vs Holland spielt auch später 
dann, hab gesehn die ham da direkt neben dem 
Loft  ein  riesen  Bierzelt  mit  LED-Wand 
aufgebaut  :o  Title:  Re:  Zehntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
Post by: O_Shovah on June 12, 2012, 05:37:21 
AM  Uiiiiii  Fussball  ???  ö  Der  arme  Ball 
(Achselzuckendes  smiley  gibts  hier  leider 
nicht;))  Title:  Re:  Zehntes  Münchner  Bitcoin 
Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! Post  by: 
ptshamrock  on  June  12,  2012,  07:48:13  AM 
Quote  from:  O_Shovah  on  June  11,  2012, 
07:11:10  PM So am mittwoch um 1800 steht 
soweit ´? klar 
steht das :) Quote from: O_Shovah on June 12, 
2012, 05:37:21 AM Uiiiiii  Fussball  ??? ö Der 
arme Ball  (Achselzuckendes  smiley  gibts  hier 
leider nicht;)) ja leider gibts die wirklich nicht 
^^  Title:  Re:  Zehntes  Münchner  Bitcoin 



Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!! Post by: herzmeister on June 12, 
2012, 08:07:06 AM ihr seid mir schon so nerds 
>:( Title: Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen 
! 13.Juni 2012 JUBILÄUM! MORGEN!!! Post 
by: ptshamrock on June 12, 2012, 01:47:15 PM 
@  O_Shovah  ich  auch  bitcoincard  gateway 
werden  will..ich  verteil  hunderte  ...hab  dich 
schon gefunden :) Title: Re: Zehntes Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!! Post by: phelix on June 12, 2012, 
05:56:12 PM Quote from: herzmeister on June 
12,  2012, 08:07:06 AM ihr  seid mir schon so 
nerds >:( aber echt :) Quote from: ptshamrock 
on June 12, 2012, 01:47:15 PM @ O_Shovah 
ich  auch bitcoincard  gateway werden will..ich 
verteil  hunderte  ...hab  dich  schon gefunden :) 
das  bitte  morgen  mal  erläutern  Title:  Re: 
Zehntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni 
2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post  by: 
Vandroiy on June 13, 2012, 05:02:10 PM Grml 
*rechne irgendwelches Zeug und bin nicht da* 



Naja, gibt ja hoffentlich noch ein nächstes Mal. 
Erzählt mir dann, wieviele da waren. Und ob die 
Preis-Besucherzahl  Korrelation  echt  so  gut 
funzt.  :P Title:  Re:  Zehntes Münchner Bitcoin 
Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!!  Post  by:  O_Shovah on  June  14, 
2012, 12:11:37 PM So erstmal danke an alle die 
da  waren.  War  wieder  mal  eine  super 
Veranstaltung  mit  interissanten  Themen  und 
durchaus einer recht vollständigen Truppe. Ich 
hoffe  auch  der  Spanische  Gast  von  shamrock 
hat trotz unserer mangelhaften Englischdisziplin 
dem Abend  was  abgewinnen  können  ;)  Wenn 
ich  mich  nicht  verzählt  habe  waren  wir 
inklusive  Gast  Zehn  Leute.  Quote  from: 
Vandroiy on June 13, 2012, 05:02:10 PM Grml 
*rechne irgendwelches Zeug und bin nicht da* 
Naja, gibt ja hoffentlich noch ein nächstes Mal. 
Erzählt mir dann, wieviele da waren. Und ob die 
Preis-Besucherzahl  Korrelation  echt  so  gut 
funzt. :P Da tut wenigstens einer fleißig was für 
sein Studium. Ich würde mich auch freuen wenn 



du das nächste mal wieder von der Partie wärst. 
Du  bereicherst  das  meeting  durchaus  um 
interissante  Ansichten  und  Themen.  Also 
shamrock  es  hieß  4  Wochen  ich  stell  die 
Uhr ;) :D Title: Re: Zehntes Münchner Bitcoin 
Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!! Post by: ptshamrock on June 14, 
2012, 01:33:26 PM Quote from: O_Shovah on 
June 14, 2012, 12:11:37 PM So erstmal danke 
an alle die da waren. War wieder mal eine super 
Veranstaltung  mit  interissanten  Themen  und 
durchaus einer recht vollständigen Truppe. Ich 
hoffe  auch  der  Spanische  Gast  von  shamrock 
hat trotz unserer mangelhaften Englischdisziplin 
dem Abend  was  abgewinnen  können  ;)  Wenn 
ich  mich  nicht  verzählt  habe  waren  wir 
inklusive  Gast  Zehn  Leute.  Ich  würde  mich 
auch  freuen  wenn du  das  nächste  mal  wieder 
von der Partie wärst. Du bereicherst das meeting 
durchaus  um  interissante  Ansichten  und 
Themen. Also shamrock es hieß 4 Wochen ich 
stell die Uhr ;) :D Ja ich glaube er hatte absolut 



seinen Spaß :)  Michael aus UK lässt  übrigens 
grüßen  ..er  hat  jetzt  auch  endlich  einen  BTC 
client und BTC`s :=) Also wenn wir weiterhin 
so grob 1 pro Monat rekrutieren plus network 
effekt und minus verluste dann steht BTC 2156 
bei locker 5000$ :) weiter so! Ja ich habe auch 4 
reminder  gemacht  :)  ich  krieg  das  hiN!  Title: 
Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen ! 13.Juni 
2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post  by: 
herzmeister on June 14, 2012, 01:45:11 PM joa 
guad wars. 8) Quote from: ptshamrock on June 
14,  2012,  01:33:26 PM Michael  aus  UK lässt 
übrigens grüßen ..er hat jetzt auch endlich einen 
BTC client und BTC`s :=) der schwarze? wow 
der  war  ja  wirklich  superskeptisch  Title:  Re: 
Zehntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni 
2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post  by: 
herzmeister  on  June  14,  2012,  02:47:56  PM 
fährt  jemand  hin?  http://bitcoinhackathon. 
com/index.php/Main_Page  Title:  Re:  Zehntes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012 
JUBILÄUM! MORGEN!!!  Post  by:  phelix  on 



June  16,  2012,  08:35:37  AM  Quote  from: 
herzmeister  on  June  14,  2012,  02:47:56  PM 
fährt  jemand  hin?  http://bitcoinhackathon. 
com/index.php/Main_Page  du?  hört  sich  sehr 
spannend an... ich guck mir das mal genauer an 
Title: Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
13.Juni  2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post 
by: thepiwo on June 18, 2012, 08:13:39 PM hat 
jemand einen link zu der bitcoincard? wo find 
ich  den  thread?  Title:  Re:  Zehntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!!  Post  by:  anu  on  June  18,  2012, 
10:57:58 PM Quote from: thepiwo on June 18, 
2012, 08:13:39 PM hat jemand einen link zu der 
bitcoincard? wo find ich den thread? Das da? 
http://bitcoincard.org/  Title:  Re:  Zehntes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012 
JUBILÄUM! MORGEN!!! Post by: herzmeister 
on  June  18,  2012,  11:25:27  PM Quote  from: 
phelix  on  June  16,  2012,  08:35:37  AM  du? 
alleine nich, da bin ich zu schüchtern. ::) Title: 
Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen ! 13.Juni 



2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post  by: 
phelix on June 19,  2012,  07:12:40 AM Quote 
from: herzmeister  on June 18,  2012,  11:25:27 
PM  Quote  from:  phelix  on  June  16,  2012, 
08:35:37  AM du?  alleine  nich,  da  bin  ich  zu 
schüchtern. ::) geht mir genauso, dann lass uns 
die  Sache  doch  mal  gemeinsam  ins  Auge 
fassen ;D Title: Re: Zehntes Münchner Bitcoin 
Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!! Post by: phelix on June 20, 2012, 
01:30:05  PM  @Anu:  Bitcoin  extrapoliert  auf 
Gold Wert,  da haben wir doch letztens drüber 
gesprochen:  https://bitcointalk.org/index.php?
topic=88622.0  überhaupt  ein  sehr  lustiger 
Thread ;D Title: Re: Zehntes Münchner Bitcoin 
Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!!  Post  by:  anu  on  June  20,  2012, 
06:33:03 PM Quote  from:  phelix  on June 20, 
2012, 01:30:05 PM @Anu: Bitcoin extrapoliert 
auf  Gold  Wert,  da  haben  wir  doch  letztens 
drüber  gesprochen: 
https://bitcointalk.org/index.php? topic=88622.0 



überhaupt ein sehr lustiger Thread ;D Jup, ein 
Kurs  von  950,000  könnte  mir  schon  gefallen. 
Wenn die EZB weiter Geld druckt, ist es wohl 
bald  so  weit  ;)  Title:  Re:  Zehntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!!  Post  by:  anu  on  June  20,  2012, 
06:49:34 PM Quote from: thepiwo on June 18, 
2012, 08:13:39 PM hat jemand einen link zu der 
bitcoincard?  wo  find  ich  den  thread? 
http://blog.bitinstant.com/blog/2012/6/19/our-
discovery-invienna-  the-bitcoin-card.html  Ich 
muss zugeben, ich bin shocked and awed. Das 
Ding ist  real.  Wenn das  sich  durchsetzt,  wäre 
das  die  erste  Iteration  von  Vernor  Vinge's 
localizern: 
http://en.wikipedia.org/wiki/A_Deepness_in_th
e_Sky#Loc alizers Title: Re: Zehntes Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!!  Post  by:  O_Shovah on  June  20, 
2012,  08:26:53  PM  Naja  also  meine  Marker 
sitzten  ja  schon  auf  der  Karte  ich  dachte  da 
wollte noch wer ? :) Ist quasi das nächste coole 



Testprojekt zu Bitcoin. So eine funktionierende 
smartdust  technik  wäre  schon was  Wert  Title: 
Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen ! 13.Juni 
2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post  by: 
phelix  on June 20,  2012,  09:21:42 PM Quote 
from: anu on June 20, 2012, 06:49:34 PM Quote 
from: thepiwo on June 18, 2012, 08:13:39 PM 
hat  jemand einen link zu der  bitcoincard? wo 
find  ich  den  thread? 
http://blog.bitinstant.com/blog/2012/6/19/our-
discovery-invienna-  the-bitcoin-card.html  hey 
der  QR Code auf  dem Foto  kommt mir  doch 
bekannt vor ;D Quote Ich muss zugeben, ich bin 
shocked and awed. Das Ding ist real. Wenn das 
sich durchsetzt, wäre das die erste Iteration von 
Vernor  Vinge's  localizern: 
http://en.wikipedia.org/wiki/A_Deepness_in_th
e_Sky#Loc alizers naja eine allererste vielleicht. 
ich  frag  mich  wie  sie  genug  Teile  in  Umlauf 
bringen wollen, dass die Sache Sinn macht. Ich 
glaub  da  wär  es  fast  einfacher  Smartphones 
direkt  zu  vernetzen,  die  hat  eh  jeder.  btw: 



Vernor  Vinge  ist  mein  Lieblingsautor.  Gerade 
Marooned  in  Realtime  gelesen,  top.  Immer 
wieder  kreative,  spannende  Story  und 
Gehirnfutter.  Title:  Re:  Zehntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!!  Post  by:  anu  on  June  21,  2012, 
11:25:35 AM Quote from: phelix on June 20, 
2012,  09:21:42  PM Ich  glaub  da  wär  es  fast 
einfacher Smartphones direkt zu vernetzen, die 
hat eh jeder.  Geht das denn? Habe gerade die 
Kollegen gefragt - die waren sich nicht sicher, 
ob das nur Software ist,  oder ob da sogar 'ne 
HW  Komponente  dabei  ist,  das  zu  sichern. 
Könnte ja die Soßen durchgucken, aber das ist 
einfach zu viel. In jedem Fall müsste man die 
Firmware cracken... Quote from: phelix on June 
20,  2012,  09:21:42 PM btw:  Vernor  Vinge ist 
mein  Lieblingsautor.  Gerade  Marooned  in 
Realtime gelesen,  top.  Immer wieder kreative, 
spannende  Story  und  Gehirnfutter.  Cool! 
Kennste  "Rainbow's  End"?  Das  passt  zum 
Thema  "Ubiquitous  Computing".  Title:  Re: 



Zehntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni 
2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post  by: 
phelix on June 23,  2012,  09:58:37 AM Quote 
from:  anu  on  June  21,  2012,  11:25:35  AM 
Quote from: phelix on June 20, 2012, 09:21:42 
PM  Ich  glaub  da  wär  es  fast  einfacher 
Smartphones  direkt  zu  vernetzen,  die  hat  eh 
jeder. Geht das denn? Habe gerade die Kollegen 
gefragt - die waren sich nicht sicher, ob das nur 
Software  ist,  oder  ob  da  sogar  'ne  HW 
Komponente dabei ist, das zu sichern. Könnte ja 
die Soßen durchgucken, aber das ist einfach zu 
viel.  In  jedem Fall  müsste  man die  Firmware 
cracken...  hmm  ich  dachte  an  wlan...  sicher 
nicht gerade einfach zu lösen. und wenn ich es 
mir  recht  überlege  braucht  man hier  auch die 
kritische Masse Quote from: phelix on June 20, 
2012, 09:21:42 PM btw: Vernor Vinge ist mein 
Lieblingsautor.  Gerade  Marooned  in  Realtime 
gelesen, top. Immer wieder kreative, spannende 
Story  und  Gehirnfutter.  Cool!  Kennste 
"Rainbow's  End"?  Das  passt  zum  Thema 



"Ubiquitous  Computing".  [/quote]  ja.  die 
angebissene virtuelle Karotte die sich nicht vom 
Tisch  entfernen  lässt...  classic  :D  Title:  Re: 
Zehntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni 
2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post  by: 
phelix on June 23,  2012,  10:02:03 AM Quote 
from:  O_Shovah  on  June  20,  2012,  08:26:53 
PM Naja also meine Marker sitzten ja schon auf 
der Karte ich dachte da wollte noch wer ? :) Ist 
quasi das nächste coole Testprojekt zu Bitcoin. 
So eine funktionierende smartdust technik wäre 
schon was Wert A propos Testprojekt. Was hälst 
du  den  von  den  Bitforce  SC  Geschichten? 
http://bitcoinx.com/profit/index.php? 
hashrate=40000&cost=1300&electricity=0.25&
power=750 
&months=3.0000&decline=0.50&blockcoins=0 
schaut eigentlich zu gut aus um wahr zu sein.... 
würde  zügig  zehnfache  difficulty  bedeuten 
wenn sie  wirklich  liefern.  long long con oder 
echt?  Title:  Re:  Zehntes  Münchner  Bitcoin 
Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 



MORGEN!!!  Post  by:  anu  on  June  23,  2012, 
10:33:19 AM Quote from: phelix on June 23, 
2012, 09:58:37 AM hmm ich dachte an wlan... 
sicher nicht gerade einfach zu lösen. und wenn 
ich es mir recht überlege braucht man hier auch 
die kritische Masse Naja, UMTS hat halt 15km 
Reichweite,  soweit ich weiss.  Aber die Karten 
haben ja noch andere Vorteile. Stell Dir mal vor, 
Du fällst in den Bach. Mit einem Handy hast Du 
dann nur noch Moos in den Haaren, aber keins 
mehr  in  der  Tasche.  Die  Karte  ist  vermutlich 
wasserfest. Title: Re: Zehntes Münchner Bitcoin 
Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!! Post by: herzmeister on June 23, 
2012, 10:43:31 AM Ich hab mein Handy mal in 
der Waschmaschine mitgewaschen. Handy hat's 
nich  überlebt,  die  Speicherkarte  aber  schon. 
https://ip.bitcointalk.org/?  u=http%3A%2F
%2Fi.imgur.com 
%2FdWHkU.gif&t=537&c=Le3lwv5lwRETM
A Title: Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
13.Juni  2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post 



by: O_Shovah on June 24, 2012, 03:41:35 PM 
So  da  muss  ich  doch  auch  mal  meinen 
(Technischen) senf dazugeben. Zur Bitcoincard 
Die Spatzen pfeifen von den Dächern das die 
Bitcoincard  den  DASH-7  Funkstandart 
verwendet.  Oder  wie  ich  meine  eine  Variante 
mit modifiziertem Protoll. Dabei handelt es sich 
um  Eine  Übertragungstechnik  die  vom  US 
Militär  entwickelt  wurde  um  lokale  mobile 
Netzwerke  für  kleine  Datenmengen  bis  200 
Kb/s  mit  hoher  Sicherheit  und  Fehlertoleranz 
bei realen Reichweiten bis 1000m zu Erstellen. 
(Die  Entwickler  Versprechen  bis  zu  10  Km 
Reichweite,  was  vermutlich  in  Offenem 
Gelände gemessen sind während die 1000m in 
Bebautem  Gebiet  realistisch  sein  dürften.) 
(Soldat der Zukunft mit Headupdisplay etc pp) 
->  Sprich  quasi  für  smartdustnetzwerke 
entwickelt  und mit  der  Bandbreite  für  Bitcoin 
gut  ausreichend.  Die  Technik  ist  sehr 
energiesparend  (<1  mW).  Zum  vergleich 
gängige  Handymodule  verwenden 



Sendeleistungen  von  1-2  W  ->  Die 
Solarmodulösung ist durchaus Relistisch und es 
gibt  angeblich  auch  einen  Prototyp  der  seine 
gesamte  Energie  aus  den  Tastendrücken  des 
Benutzers generiert.  (Geht auch, is aber schon 
recht  new  edge)  Zu  den 
Funkmodulen/Frequenzen DASH-7 ist in seiner 
Spezifikation  komplett  offen  und  kostenlos 
verfügbar.  Es  verwendet  das  433  Mhz  Band 
welches  International  komplett  Zulassung- 
Anmeldungs  und  Kostenfrei  ist.  Durch  die 
Niedrige  Frequenz  ist  zwar  die  Datenrate 
eingeschränkt,  Die  Durchdringung  von 
Bebauung ( Beton, Stahlgewebe etc) ist jedoch 
gut was es für Verwendung in Urbanen Gebieten 
sehr  nützlich  macht.  Die  vier  heutigen 
Handynetze  als  auch  die  beiden  zukünftigen 
Standarts verwenden 850, 900, 1800, 1900 Mhz 
(  auch UMTS).  Diese  Bänder  unterliegen  alle 
Proprietäten  Lizenzen  die  von den  Nationalen 
Behörden  erworben  werden  müssen  (  siehe 
UMTS  Band  Versteigerung  in  Deutschland). 



Die  jeweiligen  Geräte  müssen  bei  den 
jeweiligen  Behörden  Zugelassen  und 
Angemeldet werden. -> Das ist so ziehmlich der 
Totschlag für Handysysteme in Bitcoincard. Die 
weltweite Einführung auf so einem Standart ist 
für ein Startup nicht zu stemmen. Verwendung 
von  Handyfunkmodulen  für  ben 
Bitcoincardstandart  für  Verbindbarkeit.  Nun, 
gehen  tut  viiiel.  Die  Funkmodule  von  Handy 
sind jedoch dowohl  pyhsikalisch/elektrisch  als 
auch Softwaretechnisch auf die oben genannten 
Standartfrequenzen  ausgelegt.  Ein  tiefer 
firmwarehack  für  jedes  einzelne 
controllermodul  wäre  das  minimum.  Ich 
befürchte  allerdings  eher  das  man  zusätzlich 
hardwarehacks  bräuchte  was  es  real 
unpraktikabel  macht.  ->  Eventuell  würde  sich 
hier ein Shortrangestandart für die Verbindung 
Bitcoincard  <->  handy  anbieten  wie  zb 
Bluetooth  (  braucht  dann  aber  zwingen 
encryption)  Damit  wären zwei  paralelle  Netze 
für lokal/fern existent. Zum Handy als mobiler 



wallet allgemein. Mir ist bewusst das sich das 
moderne smartphone aufgrund Verbreitung und 
Bedienbarkeit  quasi  als  DIE  Plattform 
zumindest in der Westlichen Welt prädestiniert 
hat.  Und  die  Vorstellung  ist  auch  durchaus 
verlockend das man auch sein Geld, genau wie 
bei manchen Menschen jetzt schon ihr gesamtes 
Restlichen Leben in einem Gerät bündeln kann. 
Der Haken den ich da Sicherheitstechnisch sehe 
ist eben das es so eine universelle Plattform ist, 
die für eine vielstzahl von Software und Zwecke 
benutzt wird. Es hat sich Quasi im Umfang dem 
klassischen  PC  angeglichen  zumindest  was 
Alltagsprogramme des Normalbenutzers angeht. 
Und  da  leider  die  meiste  Software  von 
bescheidener Qualität ist macht, diese Vielzahl 
an  Software  die  Plattform  extrem  angreifbar. 
Viren und andere schadsoftware für PC's gibts 
schon  lange  und  die  ersten  Ausgaben  für 
smartphones hatte ja auch schon ihrern Auftritt. 
Bisher waren das Programme mit Zwecken das 
Ziel  (zb  eine  Bestimmte  Firma)  durch 



Beinflussung  seiner  Datenbestände  oder 
Kommunikationsfähigkeit  zu  schädigen,  oder 
persöhnliche  Daten  zu  extrahieren  und  diese 
dann  zu  Verkaufen.  Es  bedurfte  eines 
Auftraggebers  der  sich  der  unrechtmäßigen 
Mittel bewusst war und rotzdem dafür zu zahlen 
bereit  war.  Dataejecting  ist  generell 
unwirtschaftlich geworden und für Nutzung als 
Botnet für Bitcoinmining oder DDOS sind die 
Bandbreiten/Übertragungsraten  bzw  die 
Prozessorleistung  und  Akkulaufzeit  zu  klein. 
Sobald nun jedoch bekannt wird das auf allen 
möglichen  smartphones  quasi  Geld 
"herumliegt", gehe ich davon aus das zumindest 
die  Akteure  die  bisher  schon  entsprechende 
Schadsoftware  für  Pc's  verbreitet  haben  die 
jeweilige pendants auf das Netz loslassen. Und 
selbst  sandboxing  und  andere  zeitgenössische 
Sicherheitsmechanismen  dürften  ab  gewissen 
"Gewinnaussichten"  in  diesem  Geschäft  ihre 
Meister  finden.  Kurzum bin  ich  der  Meinung 
das die Bitcoincard technisch eine super Sache 



und  einer  Smartphoneimplementierung  bei 
weiten Überlgen ist . Die Frage wird am Ende 
jedoch  sein  ob  sich  der  Moderne  Mensch 
bequemt  außer  seinem smartphone  auch  noch 
ein  creditkartengroßes  Gerät  mit  sich  zu 
schleppen  und  auch  zu  benutzen.  Zu  dem 
Verlustthema  noch  kurz.  Handy  kann 
kaputtgehen, absaufen, gehackt werden etc pp. 
Die  Bitcoincard  ist  recht  sicher  wasserdicht. 
Andere Schandtaten wie Durchbrechen, auf ein 
außreichend  großes  Magnetfeld  legen  oder 
verlieren sind aber nach wie vor lethal für die 
Coins.  Diese  Unsicherheit  ist  ein  schwer  zu 
behebendes  Problem  für  Bitcoin  da  es 
Systembedingt einfach keine Bank gibt, zu der 
man geht wenn man sich seine Kreditkarte hat 
klauen lassen, um sie sperren zu lassen und eine 
neue zu bekommen. An dem Eck sollten wir uns 
vielleicht mal noch ein paar Gedanken machen. 
Ein neues doodle oder neuer Termin wäre noch 
fein.  Nun soviel  zu  meinem Geistigen  Erguss 
für  heute.  Einen schönen Sonntag noch.  Title: 



Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen ! 13.Juni 
2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post  by: 
phelix  on  June  24,  2012,  05:03:44  PM 
smartphone  +  tesa  +  bitcoincard  =  :P Will  ja 
keiner  ein  Vermögen  in  seiner  Hosentasche 
herumtragen. In ein paar Jahren reicht locker ein 
mBTC pro Woche. Irgendwie hab ich vergessen 
was bei der ganzen Sache eigentlich gegen das 
gute alte Internetz spricht.  Da ist  die kritische 
Masse  sogar  schon  erreicht.  :D  Title:  Re: 
Zehntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni 
2012 JUBILÄUM! MORGEN!!!  Post  by:  anu 
on  June  24,  2012,  06:10:29  PM  Super 
Summary!!! Danke! Quote from: O_Shovah on 
June 24, 2012, 03:41:35 PM Die Bitcoincard ist 
recht  sicher  wasserdicht.  Andere  Schandtaten 
wie Durchbrechen, auf ein außreichend großes 
Magnetfeld legen oder verlieren sind aber nach 
wie vor lethal für die Coins. Laut Erik Voorhees 
hat das Ding eine proprietäre Backup facility. Es 
wäre  nicht  schlecht,  wenn  man  die  keys  aus 
einer  Passphrase  machen  könnte,  wie  mit 



Casascius Utils. Cheers Anu Title: Re: Zehntes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012 
JUBILÄUM! MORGEN!!! Post by: herzmeister 
on  June  24,  2012,  06:20:32  PM  Sehr 
interessante  Zusammenfassung  @O_Shovah, 
dankeschön.  Title:  Re:  Zehntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!!  Post  by:  O_Shovah on  June  24, 
2012,  10:32:53 PM Mir sind nur gerade noch 
aufgefallen  wie  sehr  der  Text  von 
Rechtsschreibfehlern strotzt ...  :-[ Ich hab eine 
ganze  weile  keine  Zeit  gehabt  das  Forum  zu 
lesen also hab ich heute Nachmittag nach euren 
posts  nur  schnell  in  5  min  runtergeschrieben 
was  ich  dazu  im  Kopf  hatte.  Ich  werde  da 
nochmal  nachbessern.  Das  mit  der  Backup 
utility  hab  ich  auch  gelesen.  Das  ist  sogar 
erfreulich gut und offen implementiert was ich 
so  höre.  Weiterer  Pluspunkt.  Ich  höre  auch 
gerne  noch  Vorschläge  was  mal  noch  an 
Themen  interissieren  würde  aus  dem 
Technikeck.  Muss  weiter  hab  noch  meetings 



jetzt.  Eine  schöne  Woche  euch.  Title:  Re: 
Zehntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni 
2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post  by: 
ptshamrock on June 25, 2012, 10:40:19 AM @ 
O_SHova  Aauch  von  mir  ein  Danke  für  das 
äussert tolle umreißen des ganzen dings :) Title: 
Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen ! 13.Juni 
2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post  by: 
redhatzero on June 25, 2012, 11:49:03 AM So, 
ich schau hier auch mal wieder rein :) Find ich 
sehr  cool,  dass  die  Treffen  auch  ohne  mich 
weiter  gelaufen  sind  ^^  Was  mich  noch 
interessieren  würde:  ptshamrock,  hältst  du  am 
Donnerstag  bei  der  IHK den Bitcoin  Vortrag? 
(bzw... weiß hier wer, wer den hält?) Title: Re: 
Zehntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni 
2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post  by: 
Chefnet  on  June  25,  2012,  12:12:05  PM  hey 
redhat wieder da :-) schön dich zu "sehen" Title: 
Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen ! 13.Juni 
2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post  by: 
ptshamrock  on  June  25,  2012,  04:34:16  PM 



Nein ich halte keine vortrag ..wo gibts ne info 
dazu?  Title:  Re:  Zehntes  Münchner  Bitcoin 
Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!!  Post  by:  redhatzero  on  June  25, 
2012,  04:59:46  PM  Hab  leider  auch  nicht 
allzuviel Informationen darüber. Die Fakten die 
ich  mitbekommen  habe:  *  Donnerstag  in  der 
IHK  ->  "Bitcoins  -  die  einzig  reale  virtuelle 
Waehrung  der  Welt"  *  Organisiert  von  der 
Mensa  Business  International  *  aber  keine 
Ahnung  ob  das  geschlossene  Gesellschaft  ist 
etc.... Dachte hier weiß vielleicht jemand mehr 
darüber :) Title: Re: Zehntes Münchner Bitcoin 
Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!!  Post  by:  O_Shovah on  June  25, 
2012, 06:59:14 PM Willkommen zurück redhat 
lange nicht gesehen. Schön mal wieder von dir 
zu hören. Nun die infolage zu dem Vortrag ist 
mager  aber  sollte  laut  meinen  Quellen  doch 
schon bereits  für  die  Herren Industriellen  und 
Investoren  gedacht  sein.  Ist  halt  eine  neue 
Spielwiese für das ganze Geld das investment 



sucht.  Und  weil  ich  gerade  deine 
postunterschrift lese. Ich trage mich gerade ein 
bisschen mit dem Gedanken hier vielleicht ein 
kleines  privates  pool  aufzumachen  für  meine 
fpgas  und  pt  seine  und  wer  halt  noch  mag. 
Dafür  sollte  meine  Leitung  und  meine  CPU 
locker  reichen.  Title:  Re:  Zehntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!!  Post  by:  thepiwo  on  June  25, 
2012, 11:29:17 PM eventuell will ja redhat x8s 
wiederbeleben  :P  also  ich  fände  es  super  :D 
Title: Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
13.Juni  2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post 
by: ptshamrock on June 26, 2012, 12:15:58 PM 
wegen  IHK  ..habe  gerade  nen  Freund  zum 
spiponieren  geschickt..evtl  gibts  auch  karten 
aufm schwarzmarkt ^^ Ich gebe bescheid sobald 
ich mehr weiß heute abend! ja wegen pool wäre 
ne idee :) Title: Re: Zehntes Münchner Bitcoin 
Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!! Post by: ptshamrock on June 26, 
2012, 12:17:18 PM btw an meine ungläubigen 



anarcho  kapitalisten  :)  http://www.judge.me/ 
FREE  THE  MARKETZ!  Title:  Re:  Zehntes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012 
JUBILÄUM! MORGEN!!! Post by: ptshamrock 
on  June  26,  2012,  12:31:23  PM  Die 
Veranstaltung  findet  am  Donnerstag  18.30 
-21.45 in der IHK München statt. Raum B209 
Wegen Einlass etc blabla kann ich nichts sagen, 
aber  ich  werde  versuchen  hinzugehen..freund 
von mir ist IHK referent ..der bringt mich schon 
rein..und mein spetzel schreibt  eh bald wieder 
artiekl  für  smart  investor..  wer  würde  noch 
mitkommen?  Aber  ich  kann  eben  nichts 
garantiren..evtl wirds ne fahrt umsonst ..erst vor 
der  tür  wissen  wir  das!  Title:  Re:  Zehntes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012 
JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post  by:  anu  on 
June  26,  2012,  12:35:39  PM  Quote  from: 
ptshamrock on June 26, 2012, 12:17:18 PM btw 
an  meine  ungläubigen  anarcho  kapitalisten  :) 
http://www.judge.me/ FREE THE MARKETZ! 
Das  würde  von  einem  Reputationssystem 



massiv profitieren.  Da ist  aber  noch keines in 
Sicht, das sich irgendwie durchsetzt, oder? Title: 
Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen ! 13.Juni 
2012 JUBILÄUM! MORGEN!!!  Post  by:  anu 
on  June  26,  2012,  12:37:57  PM Quote  from: 
ptshamrock on June 26, 2012, 12:31:23 PM Die 
Veranstaltung  findet  am  Donnerstag  18.30 
-21.45 in der IHK München statt. Raum B209 
Wegen Einlass etc blabla kann ich nichts sagen, 
aber  ich  werde  versuchen  hinzugehen..freund 
von mir ist IHK referent ..der bringt mich schon 
rein..und mein spetzel schreibt  eh bald wieder 
artiekl  für  smart  investor..  wer  würde  noch 
mitkommen?  Aber  ich  kann  eben  nichts 
garantiren..evtl wirds ne fahrt umsonst ..erst vor 
der tür  wissen wir das! Wäre interessant.  Voll 
wird's  wohl  nicht  -  parallel  ist 
Deutschland:Italien. Vielleicht wird's deswegen 
auch  abgesagt  oder  verschoben.  Title:  Re: 
Zehntes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni 
2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post  by: 
ptshamrock  on  June  26,  2012,  12:42:17  PM 



Nein termin steht total fest ! nur wichtig ist, das 
sich  einigermaßen  "seriös"  angezogen  wird 
warnte  mich  der  freund..!  Title:  Re:  Zehntes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012 
JUBILÄUM! MORGEN!!! Post by: thepiwo on 
June 26, 2012, 04:18:20 PM was heißt "seriös"? 
an sich hätte ich schon zeit und interesse Title: 
Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen ! 13.Juni 
2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post  by: 
ptshamrock on June 26, 2012, 04:42:32 PM Ich 
weiß nicht..so fast anzug? oder zumindest kein 
kaupzenpulli  und  baggy  ?  weiß  der  teufel  :) 
Title: Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
13.Juni  2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post 
by: redhatzero on June 26, 2012, 08:47:16 PM 
Ist  übrigens  nicht  am Donnerstag,  wurde  wg. 
EM um 4  Wochen  verschoben...  Zum Thema 
Kleidung  hab  ich  folgendes  mitbekommen: 
Nachdem's ein Business Round Table ist, ist T-
Shirt nicht angesagt, mit Anzug wiederum muss 
aber  auch  nicht  sein...  Geht  wohl  also  in  die 
Richtung "Business  Casual"  Und wegen Pool: 



Keine Ahnung, der Code für die Website liegt 
noch  rum,  allerdings  müsste  das  wieder 
ordentlich  auf  den  neuesten  Stand  gebracht 
werden...  Die  Frage  ist,  ob  sich  der  Aufwand 
lohnt (Aber ich hab sowieso keine Ahnung was 
in  den  letzten  Monaten  alles  an  Neuerungen 
passiert  ist....)  Title:  Re:  Zehntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!! Post by: bitone on June 27, 2012, 
06:45:28 AM guten morgen die herren: wenn es 
denn schon morgen nichts wird würde ich gerne 
nächste  woche  zu  einem  kleinen  münchner 
zwischenstammtisch  aufrufen.  hab  grad  mit 
ptshamrock  telefoniert.  mein  vorschlag  -  lest 
selbst!  location:  http://niederlassung.org  date: 
mittwoch, 4. juli 2012 um 18:00 uhr also: wer 
ist  dabei?  freu  mich  euch  kennenzulernen! 
servus sagt der bitone p.s. ich hab jetzt auf den 
ersten blick keinen vorstellungsthread gefunden. 
ihr kennt euch ja alle. daher darf ich mich kurz 
hier vorstellen: bin vor ein paar wochen auf das 
thema aufmerksam geworden und mache jetzt 



die  ersten  gehversuche.  hab  eher  nen 
technischen background und ansonsten schon ne 
gute  dekade  im  netz  in  allen  möglichen 
sportarten am start. Title: Re: Zehntes Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!! Post by: ptshamrock on June 27, 
2012, 09:25:14 AM welcome bitone! Ich bin am 
start  kann  aber  max  bis  21uhr  !  freue  mich! 
Unser  nächstes  Offizielles  Meeting ist  geplant 
auf 11. oder 18. Juli ..details und schedule etc 
folgen noch! Morgen endlich Bilder vom BFL 
fast  20ghash RIG !  :)  @ rehdhatzero  !  danke 
sehf für die info wegen IHK..ich schaue wiviele 
ich reinkriegen kann für den nächsten Termin ! 
warte  noch  auf  bestätigung  von  meiner 
Referenten  Connektion  :)  aber  insgesamt  4 
Plätze sind schon fest besetzt (3 wenn mi,do,fr 
ist) ..schaue das ich euch aufm laufennde halte 
Title: Re: Zehntes Münchner Bitcoin Treffen ! 
13.Juni  2012  JUBILÄUM!  MORGEN!!!  Post 
by: O_Shovah on June 27, 2012, 11:58:35 AM 
Wegen pool.  Für  code der  bereits  funktioniert 



hat wäre ich natürlich dankbar. Ich gedenke das 
setup  von  www.poolserverj.org 
(http://www.poolserverj.org)  einzusetzen.  Ist 
auch mehr idealismus ( je mehr kleinere pools 
desto  besser)  als  das  ich  davon  finanziellen 
vorteil  erwarte.  Und  der  Server  läuft  eh. 
Bezüglich  der  meetings.  am  4.  juli  hab  ich 
Fakultätsratsitzung  und  am  17.  18.  19.  juli 
Prüfungen.  Da  werd  ich  auch  keinen  Nerv 
haben  zu  kommen.  Insofern  mal  wieder  seit 
langem nen treffen ohne mich. Falls ihr  dabei 
Jabba  übern  weg  lauft  erinnert  ihn  doch  mal 
bitte  an  mich.  Wir  wollten  uns  ja  absprechen 
wegen  der  Infiniband/myrinet  Geschichte.  Ich 
hab ihn hier im Forum aber bisher nicht erreicht. 
Evtl  kann  man  das  sach  auch  schon  bei  pt 
zwischenlagern.  Title:  Re:  Zehntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!!  Post  by:  thepiwo  on  June  27, 
2012,  04:05:07  PM  ja,  ich  bin  auch  dabei  :) 
Title:  Re:  Elftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !
Terminfindung ab 1.Juli 201 / Nebentreffen 4.07 



Post by: ptshamrock on June 28, 2012, 09:45:52 
AM @ Bitone Habe deinen Termin mal in den 
ersten  Post  miteingegliedert..können  ja  dann 
vielelicht  schauen das  wir  abwechseldn alle  2 
Wochen  machen  :)  Dann  gibts  öfter  mehr  :) 
Title:  Re:  Elftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !
Terminfindung ab 1.Juli 201 / Nebentreffen 4.07 
Post by: O_Shovah on June 28, 2012, 10:53:28 
AM  Ein  kleiner  querinput  für  alle  Apocalyse 
gläubigen  in  unseren  Reihen  :D 
http://www.querschuesse.de/euro-
wahrungsgebiethoffnungslose-  ponzi-
finanzierung/ 
(http://www.querschuesse.de/euro-
wahrungsgebiethoffnungslose-  ponzi-
finanzierung/)  In  kurz:  Unser  wunderschöner 
Euro der Jeden Tag ja quasi besser stabilisiert 
wird  hat  ein  Gesamtgeldmenge  von  3,057892 
Billionen  Euro  erreicht.  Mit  einem  Anstieg 
gegenüber letzter Woche von 34,236 Mrd Euro. 
(Im  Jahr  2000  waren  das  ca.  700  Mrd  Euro 
Gesamtmenge)  Dem  gegenüber  stehen 



"Sicherungswerte"  (Goldreserven,  Rücklagen 
der  Nationalbanken  etc  pp)  von  85,548  Mrd 
Euro.  Das  ist  ein  Faktor  von  35,7.  Stolze 
Leistung.  Die  Seite  ist  generell  zu  empfehlen 
wenn  man  sich  mal  für  aufbereitete 
Statistikdaten als auch Gesamt- wirtschaftliche 
Betrachtungen interissiert. Ist halt was anderes 
als Bitcoin wenn man einfach mal 35 Mrd ausm 
Hut zaubern kann ;) Title: Re: Elftes Münchner 
Bitcoin Treffen !Terminfindung ab 1.Juli 201 / 
Nebentreffen 4.07 Post by: herzmeister on June 
28, 2012, 11:18:05 AM joa, akolapyptiker oder 
sowas  bin  ich  ja  schon  immer  bzgl  des 
geldsystems, bisher hat sich ja kein fiat-system 
lange  gehalten,  ist  ja  fakt  auch.  ;)  gleich  mal 
geshared auf diaspora auch, dankeschön. au ja, 
ein  "nebentreffen",  sehr  fein,  immer  gerne. 
Title:  Re:  Elftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !
Terminfindung ab 1.Juli 201 / Nebentreffen 4.07 
Post by: ptshamrock on June 28, 2012, 04:52:46 
PM Ich schick doch noch kein Bild weil noch 
fett kabelsalat noch nicht alle dran :) aber jetztd 



ann wirklich bald :) Title: Re: Elftes Münchner 
Bitcoin Treffen !Terminfindung ab 1.Juli 201 / 
Nebentreffen  4.07  Post  by:  anu  on  June  30, 
2012, 09:19:59 AM Was haltet Ihr davon, uns 
hier einzutragen? http://bitcoin.meetup.com/ Hat 
jemand  einen  Namen?  Bitminers  ist  wohl  zu 
ausgelutscht,  und  es  gibt  wohl  nur  noch  2 
Minenarbeiter  unter  uns.  Vielleicht  Bitberger, 
wie  Bilderberger,  oder  Bitburger,  prost!  Title: 
Re:  Elftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
Terminfindung ab 1.Juli 201 / Nebentreffen 4.07 
Post by: herzmeister on June 30, 2012, 10:34:23 
AM seit wann braucht da jede lokale gruppe ne 
extra eigenbezeichnung :D doodle braucht man 
übrigens  eh  weil  meetup.com zwar  viel  bietet 
aber  ne  vernünftige  terminabstimmung  eben 
nich (last  time i  checkz0red zumindest).  Title: 
Re:  Elftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 
Terminfindung ab 1.Juli 201 / Nebentreffen 4.07 
Post  by:  anu on June 30,  2012,  03:20:31 PM 
Quote  from:  herzmeister  on  June  30,  2012, 
10:34:23 AM seit wann braucht da jede lokale 



gruppe  ne  extra  eigenbezeichnung  :D  doodle 
braucht man übrigens eh weil meetup.com zwar 
viel  bietet  aber  ne  vernünftige 
terminabstimmung  eben  nich  (last  time  i 
checkz0red  zumindest).  Naja  -  erhöht  die 
Sichtbarkeit.  Title:  Re:  Zehntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!!  Post  by:  hgmichna  on  July  03, 
2012, 06:56:40 PM Quote from: redhatzero on 
June  25,  2012,  04:59:46  PM Hab leider  auch 
nicht  allzuviel  Informationen  darüber.  Die 
Fakten  die  ich  mitbekommen  habe:  * 
Donnerstag in der IHK -> "Bitcoins - die einzig 
reale virtuelle Waehrung der Welt" * Organisiert 
von  der  Mensa  Business  International  *  aber 
keine Ahnung ob das geschlossene Gesellschaft 
ist  etc....  Dachte  hier  weiß  vielleicht  jemand 
mehr darüber :) Na ja, ich schon. Ich halte den 
Vortrag. Ist übrigens auf den 26. Juli verschoben 
wegen  Fußballs.  Es  ist  geschlossene 
Gesellschaft,  leider.  Hans-Georg  Title:  Re: 
Elftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  ! 



Terminfindung ab 1.Juli 201 / Nebentreffen 4.07 
Post by: herzmeister on July 03, 2012, 07:06:31 
PM  ah  su,  so  ein  zufall,  doch  so  'ne  kleine 
welt  :D  Title:  Re:  Elftes  Münchner  Bitcoin 
Treffen  !Terminfindung  ab  1.Juli  201  / 
Nebentreffen 4.07 Post by: herzmeister on July 
04,  2012,  09:28:07  AM  Is  jetz  heut  das 
"Nebentreffen"?  Ich  spüre  nicht  gerade  die 
Macht erzittern vor Resonanz diesbezüglich. ??? 
Title:  Re:  Elftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !
Terminfindung ab 1.Juli 201 / Nebentreffen 4.07 
Post by: bitone on July 04, 2012, 10:38:20 AM 
FÄLLT AUS! <wichtig> hallo: ich sehe gerade, 
dass die niederlassung erst um 19:00 aufmacht. 
damn! ich bin in jedem fall ab 18:00 da. können 
ja  dann irgendwo gegenüber  hingehen.  just  in 
case  meine  handynummer:  <censored>  bis 
später!  bitone  Title:  Re:  Zehntes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  !  13.Juni  2012  JUBILÄUM! 
MORGEN!!! Post by: phelix on July 04, 2012, 
12:26:43 PM Quote from: herzmeister on June 
14,  2012,  02:47:56  PM  fährt  jemand  hin? 



http://bitcoinhackathon. 
com/index.php/Main_Page BUMP!! Ich wär am 
Start  wenn noch jemand mitkommt. Title:  Re: 
Elftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !
Terminfindung ab 1.Juli 201 / Nebentreffen 4.07 
Post by: bitone on July 04, 2012, 02:17:16 PM 
<BREAKING> bei  einem ist  es  unsicher  und 
einer  hat  noch  abgesagt  ...  daher: 
nebenstammtisch  fällt  dann  heute  leider  ins 
wasser! nebenstammtisch fällt heute leider aus! 
sorry  für  das  hin  und  her!  bitone  Title:  Re: 
Elftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !
Terminfindung ab 1.Juli 201 / Nebentreffen 4.07 
Post by: yossarian on July 05, 2012, 08:53:21 
AM  Moin,  ich  wollte  bisher  immer  mal  in 
München  zum  Stammtisch  vorbeikommen,  es 
hat aber wegen der kurzfristigen Terminfindung 
und damit mangelnden Planbarkeit nie geklappt. 
Wir  haben  in  Berlin  mit  einem festen  Termin 
und  einem  festen  Ort  gute  Erfahrungen 
gemacht.  Es  kommen  nicht  immer  alle,  aber 
immer  jemand.  Und auch  immer  wieder  neue 



Leute,  die  sich  schon  länger  vorgenommen 
hatten, mal vorbeizukommen und sich dank des 
festen  Termins  endlich  mal  den  Donnerstag 
freigehalten haben. Diese Besucher hätten aber 
nie  bei  der  Terminfindung  selber  mitgemacht. 
Meine Anregung deswegen: Macht einen festen 
Termin, zu dem ihr euch regelmäßig trefft.  :D 
Title:  Re:  Elftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !
Terminfindung ab 1.Juli 201 / Nebentreffen 4.07 
Post by: herzmeister on July 05, 2012, 09:08:44 
AM meine rede :o Title:  Re: Elftes Münchner 
Bitcoin Treffen !Terminfindung ab 1.Juli 201 / 
Nebentreffen 4.07 Post by: bitone on July 05, 
2012, 12:52:32 PM thumbs up! Title: Re: Elftes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !Terminfindung  ab 
1.Juli 201 / Nebentreffen 4.07 Post by: thepiwo 
on July 05, 2012, 03:47:49 PM finde ich auch 
gut :) Title: Re: Elftes Münchner Bitcoin Treffen 
!Terminfindung  ab  1.Juli  201  /  Nebentreffen 
4.07 Post by: phelix on July 05, 2012, 06:05:47 
PM Wär mir  auch recht.  Aber  klappt  das  mit 
dem  Clubhaus?  Monatlich?  Welcher 



Wochentag?  Die  letzten  Treffen  waren  alle 
Mittwochs. 1./2./3. im Monat? Title: Re: Elftes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  !Terminfindung  ab 
1.Juli  201 /  Nebentreffen 4.07 Post by: bitone 
on  July  06,  2012,  09:17:23  AM  hinsichtlich 
unseres  monatlichen  treffens  hätte  ich  auch 
noch  ein  paar  anregungen  ...  bin  ja  erst  kurz 
mitleser und pfeiffe die jetzt trotzdem mal raus: 
#  zentralere  location  ideal  find  ich  das 
lindwurmstüberl  (u6,  goetheplatz).  dort  ist  es 
auch noch günstig.  im sommer  kann man auf 
der  dachterrasse  sitzen.  #  kurzvortrag  ideal 
fände ich wenn es jeweils einen gäbe der einen 
minikurzvortrag aufstellen kann. 2-3 minuten zu 
einem speziellen  thema das  ihn  interessiert.  # 
termine  warum  machen  wir  nicht  den  ersten 
montag im monat um 19:00? aus ein paar jahren 
community  erfahrung  kann  ich  sagen,  dass  je 
später  in  der  woche was ist  desto schwieriger 
die leute zeite haben (stichwort: projekte). den 
ersten montag im monat kann man sich ja auch 
gut  merken.  #vorstellungsrunde  was  ich  auch 



immer ganz gut finde - aber vielleicht macht ihr 
das  ja  schon -  sind  so  vorstellungsrunden wo 
jeder sagt was er macht und so. wie gesagt, sind 
jetzt nur so ideen und ich möchte dem meister 
shamrock da auch nicht vorgreifen! servus sagt 
der bitcoin Title: Re: Elftes Münchner Bitcoin 
Treffen  !Terminfindung  ab  1.Juli  201  / 
Nebentreffen 4.07 Post by: bitone on July 06, 
2012, 09:28:12 AM ich habe noch eine seperate 
frage  auf  dem  herzen  und  speziell  an  die 
münchner:  wie  ich  ja  schon geschrieben  habe 
bin ich bei bitcoin erst ganz kurz dabei und hätte 
ne echte menge an newbie fragen. nun ist es so, 
dass ich da relativ schnell weiterkommen will. 
hätte  denn  von  euch  jemand  lust  sich  diesen 
fragen in einem face2face meeting zu stellen? 
location: münchen, innercity. gerne auch gegen 
ein  honorar!  thematisch  geht  es  erst  mal  um 
allgemeine frage, wie zum beispiel: - kann man 
auch bitcoins ohne eine exchange (wie mtgox) 
halten?  -  wie  kann  man  sich  vor  diebstahl 
absichern?  und  später  dann  -  wenn  ich  die 



basics mal geblickt habe - um speziellere fragen 
zur  analyse  der  bitcoinverteilung  via 
blockparser,  der  rechtlichen  situation  von 
bitcoin (steuer, urheberrechte, ...) und dann zur 
einschätzung  von  neuen  projekten  wie 
brainwallet usw. ja. denke für den anfang wäre 
auch schon eine gute stunde ausreichend. freu 
mich von euch zu hören! servus sagt der bitone 
Title:  Re:  Elftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  !
Terminfindung ab 1.Juli 201 / Nebentreffen 4.07 
Post by: herzmeister on July 06, 2012, 12:00:37 
PM  #  location  Im  Prinzip  sehr  angenehm  an 
unserem  derzeiten  privaten  Treffpunkt  ist  ja, 
dass  man  sich  unterhalten  kann,  keine  laute 
Musik  oder  sowas,  und  dass  die  Leute  recht 
unkompliziert Hardware und Zeugs mitbringen 
und herzeigen können. # kurzvortrag Ich glaube 
jeder  hält  bei  uns  ständig  solche 
"Kurzvorträge" :D # termine Von mir aus gerne, 
kollidiert  aber  anscheinend  bisher  oft  mit  der 
Verfügbarkeit  der  #  location.  # 
vorstellungsrunde Ist ja sehr informell bei uns, 



und man kriegt eigentlich schnell mit, was jeder 
so  macht.  >  servus  sagt  der  bitcoin  *der* 
bitcoin!? :o @ frage auf dem herzen Bitcoin ist 
ja doch ein recht komplexes Thema, das viele 
interessante  Implikationen  für  alle  möglichen 
gesellschaftlichen Bereiche hat. Das kann man 
ja in einer Stunde alles gar nicht abdecken. Ich 
würd sagen, am schnellsten geht es eh, selbst so 
viel wie möglich nachzulesen im Bitcoin Wiki 
(https://en.bitcoin.it/wiki/Main_Page)  und  halt 
im  Forum  hier  oder  bei  StackExchange 
(http://bitcoin.stackexchange.com/).  Vor  allem 
die technischen Dinge sind in Schrift und Bild 
ja viel besser erklärbar und darstellbar, als man 
das  mündlich  meist  könnte.  Wir  können  uns 
aber gern mal treffen, alles weiß ich jedoch auch 
nicht,  besonders  das  was  mich  bisher  nur 
peripher  tangiert  (Rechtslage  etc).  Vieles 
(Sicherheitsstrategien etc) ist außerdem ja auch 
sehr  subjektiv.  Title:  Re:  Elftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! Terminfindung ab 1.Juli 201 / 
Nebentreffen 4.07 Post by: bitone on July 06, 



2012,  12:33:59  PM  @herzmeister  Quote 
Bitcoin ist ja doch ein recht komplexes Thema, 
das  viele  interessante  Implikationen  für  alle 
möglichen gesellschaftlichen Bereiche hat. Das 
kann  man  ja  in  einer  Stunde  alles  gar  nicht 
abdecken. Ich würd sagen, am schnellsten geht 
es eh, selbst so viel wie möglich nachzulesen im 
Bitcoin Wiki und halt im Forum hier oder bei 
StackExchange.  Vor  allem  die  technischen 
Dinge  sind  in  Schrift  und  Bild  ja  viel  besser 
erklärbar und darstellbar, als man das mündlich 
meist  könnte.  Wir  können  uns  aber  gern  mal 
treffen,  alles  weiß  ich  jedoch  auch  nicht, 
besonders  das  was  mich  bisher  nur  peripher 
tangiert  (Rechtslage  etc).  Vieles 
(Sicherheitsstrategien etc) ist außerdem ja auch 
sehr subjektiv. Herzlichen Dank für Deine Tipps 
zu Quellen wo ich was finde. Auch Danke für 
Dein Angebot eines Treffen! Werde mich gleich 
per  PM  melden!  Title:  Re:  Elftes  Münchner 
Bitcoin Treffen ! Terminfindung ab 1.Juli 201 / 
Nebentreffen 4.07 Post by: ptshamrock on July 



10,  2012,  12:18:02  PM  Regelmäßigkeit  ist 
leider  nicht  planbar  mit  den  Gästen  die  ich 
imemr habe :( Aber das neue treffen wird gerade 
avisiert :) Title: Re: Zwölftes Münchner Bitcoin 
Treffen  MORGEN  !Mittwoch  18.  Juli  ab 
18uhr ! Post by: ptshamrock on July 17, 2012, 
05:24:37  PM  BUMP!  Title:  Re:  Zwölftes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  MORGEN  ! 
Mittwoch  18.  Juli  ab  18uhr  !  Post  by: 
herzmeister  on  July  17,  2012,  06:51:26  PM 
Quote  from:  ptshamrock  on  July  17,  2012, 
05:24:37 PM BUMP! wohin? achso, nach oben, 
wa? morgen ist das schon wieder :o Title: Re: 
Zwölftes Münchner Bitcoin Treffen MORGEN !
Mittwoch 18. Juli ab 18uhr ! Post by: doolittle 
on  July  17,  2012,  10:12:48  PM  Kann  mir 
nochmal einer sagen, wo das Treffen genau ist? 
Würde morgen auch gerne kommen Title:  Re: 
Zwölftes Münchner Bitcoin Treffen MORGEN !
Mittwoch  18.  Juli  ab  18uhr  !  Post  by: 
ptshamrock on July 18, 2012, 10:27:38 AM Im 
ersten Post sind alle Infos ..im Doodle vor allem 



!  Adresse  und  HAndynummer  für  die  die  es 
nicht  finden!  Ostbahnhof  ->  Friedenstraße  -> 
Optimolgelände Title:  Re:  Zwölftes  Münchner 
Bitcoin Treffen MORGEN ! Mittwoch 18. Juli 
ab  18uhr  !  Post  by:  anu  on  July  18,  2012, 
10:47:40  AM  Viele  Grüsse  aus  Lagos  -  bin 
diesmal leider nicht  dabei.  Title:  Re: Zwölftes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  MORGEN  !
Mittwoch  18.  Juli  ab  18uhr  !  Post  by: 
ptshamrock  on  July  18,  2012,  01:03:03  PM 
Quote  from:  doolittle  on  July  17,  2012, 
10:12:48  PM Kann  mir  nochmal  einer  sagen, 
wo das Treffen genau ist? Würde morgen auch 
gerne kommen Es ist übrgiens HEUTE ! Title: 
Re: Zwölftes Münchner Bitcoin Treffen Post by: 
doolittle  on  July  22,  2012,  07:54:46  PM Was 
haltet  ihr  eigentlich  von litecoins?  Sollte  man 
mit einem geringen Betrag auch welche kaufen? 
Title:  Re:  Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen 
Post by: O_Shovah on July 23, 2012, 10:06:24 
AM  Naja  litecoins  sind  meiner  bescheidenen 
Meinung nach die erste Kopie von Bitcoin, die 



aufgetaucht ist.  Wenn du dich da ein bisschen 
umsiehst wirst du dutzende "xyzcoins" finden. 
Das  sind  am  ende  alles  Kopien  vom  Orginal 
Bitcoin code an denen irgendjemand was leicht 
verändert  hat  weil  er  mit  dem  Orginal  nicht 
einverstanden wahr. Das betrifft im speziellen: 
Zeitraum  bis  zum  erreichen  der 
maximalcoinzahl, die maximalcoinzahl an sich 
oder  so  Sachen  wie  Difficulty  &  co. 
Letztendlich bietet aber meines wissens keines 
der  neuen  Systeme  eine  nennenswerte 
Verbesserung  über  dem  bisherigen  Orginal 
Bitcoin.  Ganz  im  Gegenteil  haben  diese 
Parallelsysteme,  im  Gegensatz  zu  Namecoins 
welche  durchaus  ihre  Existenzberechtingung 
haben, da sie nicht unmittelbar mit Bitcoin als 
Währung konkurieren, den Effekt bei zu vielen 
Nutzern  den  bisher  weltweit  homogenen 
"Währungsraum"  Bitcoin  zu  zersplittern.  Im 
Extremfall  hätten  wir  am  Ende  wieder  zig 
verschiede  Währungen  zwischen  denen  man 
dann  wieder  tauschen  muss:  Den  Bitcoin  den 



Litecoin  den  Hans-  und  den  Petercoin.  Ich 
spreche mich gegen die  Unterstützung solcher 
Kopiesubsysteme  aus,lasse  mich  aber  gerne 
eines  besseren  belehren;)  Title:  Re:  Zwölftes 
Münchner Bitcoin Treffen Post by: herzmeister 
on July 23, 2012, 11:12:01 AM Im Gegensatz zu 
den anderen Chains, die nur sinnlose Abklatsche 
waren und inzwischen tot sind (glaub ich -- hoff 
ich), postuliert LiteCoin schon, sinnvoll zu sein, 
und positioniert sich quasi als Silber zu Bitcoin 
als Gold. LiteCoin meint, es sei schlanker und 
schneller. So wird bspw. bereits alle 5 Minuten 
(glaub  ich)  statt  10  Minuten  ein  neuer  Block 
erzeugt,  so  dass  Transaktionen  schneller 
durchgehen. Das hat natürlich andere Nachteile 
(eigentlich auf Dauer größere Blockchain, also 
doch nicht so "lite", aber da's ja nur Silber ist, 
soll's ja nicht so oft benutzt werden, so wie ich 
das verstehe, oder auch nicht ???). Wie sinnvoll 
das  nun  ist,  ob  da  ein  "Markt"  dafür  da  ist, 
bleibt  jedem  selbst  überlassen  zu  beurteilen. 
Title:  Re:  Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen 



Post by: phelix on July 23, 2012, 11:29:23 AM 
Namecoin  rulez!  sneak  preview  auf 
(hoffentlich)  die  neue  Website: 
http://bitcoinx.com/namecoin/n  Title:  Re: 
Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
O_Shovah  on  July  23,  2012,  02:08:12  PM 
Quote  from:  herzmeister  on  July  23,  2012, 
11:12:01  AM  Im  Gegensatz  zu  den  anderen 
Chains, die nur sinnlose Abklatsche waren und 
inzwischen  tot  sind  (glaub  ich  --  hoff  ich), 
postuliert LiteCoin schon, sinnvoll zu sein, und 
positioniert sich quasi als Silber zu Bitcoin als 
Gold.  LiteCoin  meint,  es  sei  schlanker  und 
schneller. So wird bspw. bereits alle 5 Minuten 
(glaub  ich)  statt  10  Minuten  ein  neuer  Block 
erzeugt,  so  dass  Transaktionen  schneller 
durchgehen. Das hat natürlich andere Nachteile 
(eigentlich auf Dauer größere Blockchain, also 
doch nicht so "lite", aber da's ja nur Silber ist, 
soll's ja nicht so oft benutzt werden, so wie ich 
das verstehe, oder auch nicht ???). Wie sinnvoll 
das  nun  ist,  ob  da  ein  "Markt"  dafür  da  ist, 



bleibt  jedem  selbst  überlassen  zu  beurteilen. 
Irgendwie reichen mir die 5 minuten je Block 
nicht so wirklich aus. Der Abstand ist finde ich 
noch  zu  klein  um  eine  ausreichende 
Differenzierung  zum Bitcoin  darzustellen.  Ein 
System mit Blockfolgen an der unteren Grenze 
der  Technischen  Möglichkeiten  (10  Sekunden 
oä)  in  Kombination mit  einer  fortentwickelten 
"lokalen"  blockchain  welche  nur  die 
bewegungen  der  Letzten  Tagen  vielleicht 
Wochen abbildet, würde ein gute Ergänzung im 
Bereich  des  "daily  payment"  zum  Bitcoin 
darstellen. Eben das was jetzt als "smart dust" 
System  von  der  Entwicklern  der  Bitcoincard 
errichtet  wird.  Aber  eben  als  "proprietary". 
Title:  Re:  Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen 
Post by: giszmo on July 23, 2012, 02:38:40 PM 
Quote  from:  herzmeister  on  July  23,  2012, 
11:12:01  AM  Im  Gegensatz  zu  den  anderen 
Chains, die nur sinnlose Abklatsche waren und 
inzwischen  tot  sind  (glaub  ich  --  hoff  ich), 
postuliert LiteCoin schon, sinnvoll zu sein, und 



positioniert sich quasi als Silber zu Bitcoin als 
Gold.  LiteCoin  meint,  es  sei  schlanker  und 
schneller. So wird bspw. bereits alle 5 Minuten 
(glaub  ich)  statt  10  Minuten  ein  neuer  Block 
erzeugt,  so  dass  Transaktionen  schneller 
durchgehen. Das hat natürlich andere Nachteile 
(eigentlich auf Dauer größere Blockchain, also 
doch nicht so "lite", aber da's ja nur Silber ist, 
soll's ja nicht so oft benutzt werden, so wie ich 
das verstehe, oder auch nicht ???). Wie sinnvoll 
das  nun  ist,  ob  da  ein  "Markt"  dafür  da  ist, 
bleibt  jedem  selbst  überlassen  zu  beurteilen. 
Kürzere Intervalle der Blöcke bringen nichts. In 
den meisten  Situationen  reichen  mir  0-  Confs 
aus  und  die  sind  so  und  so  instant.  Viele 
Websites  verlangen  2-6  Confs  und  mit  5-Min 
Interval müssten diese 4-12 Confs verlangen um 
die  selbe  Sicherheit  zu  erlangen.  10s-Blöcke 
würden zu ständigen Splits  führen und keinen 
Mehrwert  bieten.  In  dieser  Welt  gibt  es  heute 
noch  Regionen,  die  einen  PING  von  30s  zu 
Europäischen Servern haben. Mit einer so hohen 



Latenz  verliert  ein  Miner  allein  latenzbedingt 
5%  Chance  auf  einen  BlockReward.  Mein 
Ansatz  ist,  dass  Du  ruhig  merged-mining 
betreiben kannst für alle Coins dieser Welt, weil 
das ja keine zusätzliche Rechenleistung bedeutet 
und  das  konfigurieren  der  Miner  sicher  Spaß 
macht,  aber  bitte  pump  kein  Geld  in  diese 
Parasiten wenn es keinen überzeugenden Grund 
gibt, dass diese Coins je einen echten Mehrwert 
über  BTC  bietet.  Dass  Spekulanten  sich  da 
blenden  lassen  und  gelegentlich  versuchen 
werden,  den  einen  oder  anderen  Coin  zu 
pumpen,  ist  eh  klar,  aber  da  kannst  Du  dann 
auch  Lotto  spielen.  Title:  Re:  Zwölftes 
Münchner  Bitcoin Treffen Post  by:  O_Shovah 
on July 24, 2012, 07:22:58 AM Punkt an dich ;) 
Meine  letzte  Aussage  war  ein  bisschen  ein 
Schnellschuss.  Title:  Re:  Zwölftes  Münchner 
Bitcoin Treffen Post by: herzmeister on July 24, 
2012,  08:13:47  AM  Ich  befürchte,  dass  0 
Confirmations  nicht  ausreichen  werden,  wenn 
Bitcoin mal massentauglich wird, weil es dann 



viele  Abzocker  geben  wird,  die  manipulierte 
Apps  benutzen  werden.  Title:  Re:  Zwölftes 
Münchner Bitcoin Treffen Post by: anu on July 
24, 2012, 08:59:00 AM Quote from: herzmeister 
on July 24, 2012, 08:13:47 AM Ich befürchte, 
dass 0 Confirmations nicht ausreichen werden, 
wenn Bitcoin mal massentauglich wird, weil es 
dann  viele  Abzocker  geben  wird,  die 
manipulierte  Apps  benutzen  werden.  Wie 
reagiert das Netz denn auf double spending? Ich 
war  unter  dem  Eindruck,  dass  auch  die 
nagelneuen TX geprüft werden - wenn ja, dann 
würde die 2. TX, die dazu führt, dass die Bilanz 
der Adresse negativ wird, nicht mehr propagiert, 
nachdem die 1. TX im Netz bekannt ist, oder? 
Title:  Re:  Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen 
Post  by:  thepiwo  on  July  24,  2012,  09:48:57 
AM  Also  ich  glaube  LiteCoin  ist  eine  der 
Bitcoin-  Kopien,  die  sich  "halten"  wird. 
Vorallem weil sie nur mit CPU gemined werden 
kann  und  somit  im  minig  bereich  keine 
konkurenz zu bitcoin bietet. Ich selber habe mal 



250LTC für 0.2BTC gekauft und 40Stück selbst 
gemined. edit: gerade gesehen, das der Litecoin 
ja dann ganz schön gestiegen ist. @phelix: das 
ist deine seite oder? Designtechnisch finde ich 
den Header(vorallem den namecoin Schriftzug) 
und  die  starken  schwarzen  Schatten  nicht  so 
schön,  nur  so  als  kleines  Feedback. 
Inhaltsmäßig aber eine schöne Übersichtsseite :) 
Title:  Re:  Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen 
Post by: phelix on July 24, 2012, 12:54:57 PM 
Quote from: thepiwo on July 24, 2012, 09:48:57 
AM  Also  ich  glaube  LiteCoin  ist  eine  der 
Bitcoin-  Kopien,  die  sich  "halten"  wird. 
Vorallem weil sie nur mit CPU gemined werden 
kann  und  somit  im  minig  bereich  keine 
konkurenz  zu  bitcoin  bietet.  ich  dachte  das 
stimmt  schon  lange  nicht  mehr?  Quote  Ich 
selber  habe  mal  250LTC  für  0.2BTC  gekauft 
und  40Stück  selbst  gemined.  edit:  gerade 
gesehen,  das  der  Litecoin ja  dann ganz schön 
gestiegen ist. @phelix: das ist deine seite oder? 
Designtechnisch finde ich den Header(vorallem 



den  namecoin  Schriftzug)  und  die  starken 
schwarzen Schatten nicht so schön, nur so als 
kleines  Feedback.  Inhaltsmäßig  aber  eine 
schöne  Übersichtsseite  :)  woas,  gerade  den 
Schriftzug find ich cool. naja, werd wohl leider 
in nächster Zeit nicht mehr dazu kommen. Title: 
Re: Zwölftes Münchner Bitcoin Treffen Post by: 
phelix  on  July  24,  2012,  12:56:20  PM Quote 
from: anu on July 24, 2012, 08:59:00 AM Quote 
from:  herzmeister  on  July  24,  2012,  08:13:47 
AM Ich befürchte, dass 0 Confirmations nicht 
ausreichen  werden,  wenn  Bitcoin  mal 
massentauglich  wird,  weil  es  dann  viele 
Abzocker  geben  wird,  die  manipulierte  Apps 
benutzen  werden.  Wie  reagiert  das  Netz  denn 
auf  double  spending?  Ich  war  unter  dem 
Eindruck, dass auch die nagelneuen TX geprüft 
werden - wenn ja,  dann würde die 2.  TX, die 
dazu führt, dass die Bilanz der Adresse negativ 
wird, nicht mehr propagiert, nachdem die 1. TX 
im  Netz  bekannt  ist,  oder?  der  Bösewicht 
könnte die TX direkt  an die Pools leiten.  und 



das  mit  einer  höheren  tx-fee.  Der  eine  oder 
andere  Pool  könnte  dadurch  verleitet  werden. 
Title:  Re:  Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen 
Post  by:  anu  on  July  24,  2012,  04:26:34  PM 
Quote from: phelix on July 24, 2012, 12:56:20 
PM der Bösewicht könnte die TX direkt an die 
Pools leiten. und das mit einer höheren tx-fee. 
Der  eine  oder  andere  Pool  könnte  dadurch 
verleitet  werden.  Aber  die  pools  sitzen 
netzwerktechnisch ja im Mittelpunkt. Bis die 1. 
TX beim Empfänger angekommen ist, haben die 
Pools sie allemal. Title: Re: Zwölftes Münchner 
Bitcoin  Treffen  Post  by:  giszmo  on  July  24, 
2012, 05:12:59 PM Quote from: herzmeister on 
July 24, 2012, 08:13:47 AM Ich befürchte, dass 
0 Confirmations nicht ausreichen werden, wenn 
Bitcoin mal massentauglich wird, weil es dann 
viele  Abzocker  geben  wird,  die  manipulierte 
Apps benutzen werden. Es wird *immer* Leute 
geben,  von  denen  ich  0conf  akzeptiere  und 
Beträge bei denen ich den Goldbarren erst nach 
einer Stunde zur Post tragen würde. Title: Re: 



Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
phelix  on  July  24,  2012,  08:09:17  PM Quote 
from: anu on July 24, 2012, 04:26:34 PM Quote 
from: phelix on July 24, 2012, 12:56:20 PM der 
Bösewicht  könnte  die  TX direkt  an  die  Pools 
leiten.  und  das  mit  einer  höheren  tx-fee.  Der 
eine oder andere Pool könnte dadurch verleitet 
werden.  Aber  die  pools  sitzen 
netzwerktechnisch ja im Mittelpunkt. Bis die 1. 
TX beim Empfänger angekommen ist, haben die 
Pools sie allemal. ??? wenn du dich direkt mit 
dem  Pool  verbindest  hast  du  einen 
Geschwindigkeitsvorteil.  Es  ist  auch  nicht 
gesagt, dass alle Pools nach den Regeln spielen. 
Sie könnten theoretisch die langsamere TX mit 
der  höheren  Gebühr  einbauen.  Title:  Re: 
Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
anu on July 25, 2012, 08:13:12 AM Quote from: 
phelix  on  July  24,  2012,  08:09:17  PM Quote 
from: anu on July 24, 2012, 04:26:34 PM Quote 
from: phelix on July 24, 2012, 12:56:20 PM der 
Bösewicht  könnte  die  TX direkt  an  die  Pools 



leiten.  und  das  mit  einer  höheren  tx-fee.  Der 
eine oder andere Pool könnte dadurch verleitet 
werden.  Aber  die  pools  sitzen 
netzwerktechnisch ja im Mittelpunkt. Bis die 1. 
TX beim Empfänger angekommen ist, haben die 
Pools sie allemal. ??? wenn du dich direkt mit 
dem  Pool  verbindest  hast  du  einen 
Geschwindigkeitsvorteil.  Es  ist  auch  nicht 
gesagt, dass alle Pools nach den Regeln spielen. 
Sie könnten theoretisch die langsamere TX mit 
der  höheren  Gebühr  einbauen.  Das  mit  den 
höheren Gebühren ist natürlich ein Punkt, aber 
ich  hoffe  doch,  dass  double  spend  checks 
Priorität  gegen  Profitinteressen  haben -  zumal 
sie den Profit nicht wirklich erhöhen. 0-conf in 
meinem  Verständnis  ist  für  Transaktionen 
zwischen Leuten, die sich kennen und POS. Ist 
das nicht ein bischen viel Aufwand um umsonst 
bei Aldi einzukaufen? Title: MBI Round Table 
am  Donnerstag  26.7.2012  in  der 
Volkssternwarte  Muenchen Post  by:  hgmichna 
on July 26, 2012, 06:15:33 AM Heute Abend, 



verschoben vom vorigen Monat, halte ich einen 
kurzen  Vortrag  über  Bitcoin.  Ich  kann  nichts 
erzählen, was ihr nicht schon wisst, aber wenn 
jemand  mitkommen  möchte,  dann  könnte  er 
mich  bei  der  anschließenden  Diskussion 
unterstützen.  Die  Veranstaltung  ist  nicht 
öffentlich,  ich  kann  aber  noch  ein  paar 
Teilnehmer anmelden, solange noch Plätze frei 
sind.  Wenn  du  mitkommen willst,  sende  bitte 
eine E-Mail an mich oder eine Message in die 
bitcoinMUC  Google  Group.  Meine  E-Mail-
Adresse  kann  man  z.B.  auf  blog.michna.com 
finden, ganz unten im Footer, "Web site info". 
Ihr  könnt  an  der  ganzen  Veranstaltung 
teilnehmen oder auch erst zum Bitcoin- Vortrag 
kurz  vor  20  Uhr  kommen.  Ort  Bayerische 
Volkssternwarte München Rosenheimer Strasse 
145h 81671 München Die VSW befindet  sich 
auf  einem  Innenhofgebäude.  Lageplan  hier: 
http://www.vswmuenchen.  de/anreise.html 
Zeitplan 18:30 Sammeln 19:00 Peter Krall: 'Zu 
den  Ursachen  destruktiver  Prozesse  in 



zusicherungsmodulierten  ökonomischen 
Systemen'  19:45  Pause  20:00  Hans-Georg 
Michna:  'Bitcoins  -  die  einzig  reale  virtuelle 
Währung  der  Welt'  20:45  Ausklang  Title:  Re: 
Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
ptshamrock  on  July  26,  2012,  11:28:01  AM 
Wäre gerne dabei aber sooooo kurzfristig leider 
nicht  :(  Trotzdem  vielen  dank  fürs  bescheid 
geben !  Title:  Re: Zwölftes Münchner Bitcoin 
Treffen  Post  by:  hgmichna  on  July  26,  2012, 
11:37:34 AM Quote from: ptshamrock on July 
26, 2012, 11:28:01 AM Wäre gerne dabei aber 
sooooo  kurzfristig  leider  nicht  :(  Trotzdem 
vielen dank fürs bescheid geben ! Ging leider 
nur so kurzfristig. Na ja, nächstes Mal … Title: 
Re: Zwölftes Münchner Bitcoin Treffen Post by: 
giszmo on July 26, 2012, 06:00:17 PM Quote 
from: hgmichna on July 26, 2012, 11:37:34 AM 
Quote  from:  ptshamrock  on  July  26,  2012, 
11:28:01  AM  Wäre  gerne  dabei  aber  sooooo 
kurzfristig leider nicht : ( Trotzdem vielen dank 
fürs  bescheid  geben  !  Ging  leider  nur  so 



kurzfristig.  Na  ja,  nächstes  Mal  … Gibt's  ein 
Video? Bin auf Berichte gespannt :) Title: Re: 
Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
hgmichna on July 26, 2012, 10:24:57 PM Quote 
from: giszmo on July  26,  2012,  06:00:17 PM 
Gibt's ein Video? Bin auf Berichte gespannt :) 
Kein  Video,  obwohl  der  Vortrag  sehr  gut 
angekommen  ist.  Aber  das  konnten  wir  ja 
vorher  nicht  wissen.  Title:  Re:  Zwölftes 
Münchner Bitcoin Treffen Post by: herzmeister 
on  August  01,  2012,  11:26:55  AM  Gibt's 
eigentlich Slides oder Material zum Vortrag "Zu 
den  Ursachen  destruktiver  Prozesse  in 
zusicherungsmodulierten  ökonomischen 
Systemen"  irgendwo  zum  runterladen?  Title: 
Re: Zwölftes Münchner Bitcoin Treffen Post by: 
hgmichna  on  August  01,  2012,  03:45:03  PM 
Quote  from:  herzmeister  on  August  01,  2012, 
11:26:55  AM  Gibt's  eigentlich  Slides  oder 
Material  zum  Vortrag  "Zu  den  Ursachen 
destruktiver  Prozesse  in 
zusicherungsmodulierten  ökonomischen 



Systemen"  irgendwo  zum  runterladen?  Ich 
versuche mal nachzufragen. Meine Folien sind 
hier 
(https://docs.google.com/presentation/d/1Is1O9
xanFgNOPmzDZyJT6tphjxI78f9NOWt0g- 
U2to/edit). Sie geben aber für so einen kleinen 
Vortrag auch nicht viel her. Title: Re: Zwölftes 
Münchner Bitcoin Treffen Post by: herzmeister 
on August 01, 2012, 08:14:22 PM ah jo, deine 
folien, die ja mangels projektor ausgefallen sind 
:D ...  die leute haben's im großen und ganzen 
aber  verstanden glaub ich.  dieses  modell  vom 
peter krall fand ich sehr gut, da möcht ich mir 
v.a. nochmal anschaun, wie sich ein auf bitcoin 
basierendes geldsystem auswirken würde. Title: 
Re: Zwölftes Münchner Bitcoin Treffen Post by: 
ptshamrock on August 08, 2012, 08:01:12 PM 
Morgen gibts wieder info fürs nächste treffen ! 
Sieht nach nächstem Mittwoch aus ! Grüße an 
alle!  Title:  Re:  Zwölftes  Münchner  Bitcoin 
Treffen  Post  by:  ptshamrock  on  August  09, 
2012,  07:52:59  PM  ALso  entweder  diesen 



Sonntag oder den darauf.. Leider kann ich mit 
Mittwoch  erst  am  Montag  abend  ansagen,  da 
das  auf  die  Gäste  ankommt..  Wie  ist  so  euer 
Mood? tc Title: Re: Zwölftes Münchner Bitcoin 
Treffen Post by: hgmichna on August 10, 2012, 
02:04:12  PM  Ich  bin  am  Mittwoch  nicht  in 
München und kann nicht kommen, leider. Denkt 
bei  der  September-  Planung  an  die  Bitcoin-
Konferenz in London (http://bitcoin2012.com/). 
Kommt da jemand mit? Wir fliegen hin. Title: 
Re: Zwölftes Münchner Bitcoin Treffen Post by: 
ptshamrock on August 11, 2012, 05:11:41 PM 
Quote  from:  hgmichna  on  August  10,  2012, 
02:04:12  PM  Ich  bin  am  Mittwoch  nicht  in 
München und kann nicht kommen, leider. Denkt 
bei  der  September-Planung  an  die  Bitcoin-
Konferenz in London (http://bitcoin2012.com/). 
Kommt da jemand mit? Wir fliegen hin.  habe 
schon  alles  ausgecheckt..würde  endgerne 
hinfahren  doch  bin  ich  wohl  zu  einem 
geburtstag  geplant  in  düsseldort  den  ich 
überhaupt  nicht  verpassen  darf  :(  naja  heute 



abend weiß ich das  genau ..noch ist  hoffnung 
Title:  Re:  Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen 
Post  by:  ptshamrock  on  August  11,  2012, 
09:21:14 PM Ich mach morgen den doodle auf 
für die 2 möglichen termine! ich freue mich auf 
zahlreiches  erscheinen  und  werde  mal  mit 
bitone telefonieren ob man nicht was festes bei 
ihem mahen kann ...orry echt das bei mir immer 
so  schwer  zu  planen  ist  !  :)  aber  denke allen 
gehts  gut  :)  Title:  Re:  Zwölftes  Münchner 
Bitcoin Treffen Post by: ptshamrock on August 
16,  2012,  10:52:23  AM  Bis  jetzt  noch  kein 
MeetUp  Plan  :)  Alle  sind  im  Urlaub  / 
Flitterwochen :) Title:  Re: Zwölftes Münchner 
Bitcoin Treffen Post by: O_Shovah on August 
23, 2012, 09:08:05 PM HEYYYYYYYYYYY, 
Da  bin  ich  wieder.  Die  Skanndinavischen 
Flüsse/Wasserfälle/Trolle  haben  mich  nach 
knapp  4  Wochen  wieder  ausgespuckt  :)  Wie 
gehts  euch ?  Wann ist  das  nächste  Treffen ?? 
Und  warum  zur  Hölle  gibts  hier  die  guten 
Bitcoinkurse wenn ich am Ende der Welt ohne 



I-net bin ??? PS: Es ist ein super Gefühl hier in 
Deutschland  um 22:00  rauszugehen ohne  sich 
Frostbeulen zu holen und von Heerscharen von 
Mücken  aufgefressen  zu  werden  ;)  Title:  Re: 
Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
herzmeister on August 23, 2012, 09:33:37 PM 
skandinavien,  schön,  muss  ich  auch  mal  hin, 
kann mich aber nich entscheiden wann, weil im 
sommer  will  ich  dann  doch  lieber  richtige 
wärme, und im winter erfriert man da ja dann 
wohl :-\ tjo die kurse, na den höhepunkt hast ja 
fapasst  :D war  aber  zu  der  zeit  dann eh  kein 
treffen >:( aber zur zeit geht auch so grad viel 
spannendes ab :o Title: Re: Zwölftes Münchner 
Bitcoin Treffen Post by: O_Shovah on August 
23, 2012, 11:19:33 PM Quote from: herzmeister 
on August 23, 2012, 09:33:37 PM skandinavien, 
schön, muss ich auch mal hin, kann mich aber 
nich entscheiden wann, weil im sommer will ich 
dann doch lieber richtige wärme, und im winter 
erfriert man da ja dann wohl :-\ Naja wir hatten 
in den 4 Wochen ca 4 Regentage. Und ich hab 



noch nie  so oft  Sonnenbrand gehabt  wie  dem 
Urlaub(25°  war  nen  guter  Tageswert).  Nachts 
wirds aber halt grad in Norwegen aber zapfig. 
Bei 4,5 °C Zelten muss man mögen. (Außerdem 
is es da oben aus Deutscher/Studentischer Sicht 
Arschteuer.  2,14  €  fürn  Liter  Diesel  und  so) 
Quote  from:  herzmeister  on  August  23,  2012, 
09:33:37 PM tjo  die  kurse,  na den höhepunkt 
hast ja fapasst :D Nööl ich will ne neue Graka 
und  wollte  dafür  einen  paar  coins  auf  Kopf 
hauen. Aber AMD rückt mit ihrer Ollen 7990 eh 
grad  net  raus  :(  Quote  from:  herzmeister  on 
August 23, 2012, 09:33:37 PM war aber zu der 
zeit dann eh kein treffen >:( Ok dann auf zum 
nächsten.  Herr  Threadersteller  einen  Doodle 
bitte aufs haus :D Quote from: herzmeister on 
August  23,  2012,  09:33:37  PM  aber  zur  zeit 
geht auch so grad viel spannendes ab :o Muss so 
sein wenn du schon Threads über Frauen und 
Marktmechanismen  Anstiftest  ;)  Title:  Re: 
Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
herzmeister on August 24, 2012, 10:43:23 PM 



Quote  from:  O_Shovah  on  August  23,  2012, 
11:19:33  PM  Und  ich  hab  noch  nie  so  oft 
Sonnenbrand gehabt  wie  dem Urlaub(25°  war 
nen guter Tageswert). muss man aber dann auch 
glück haben wa :)  Quote  from: O_Shovah on 
August  23,  2012,  11:19:33  PM Muss  so  sein 
wenn  du  schon  Threads  über  Frauen  und 
Marktmechanismen Anstiftest  ;)  löl,  jaja  diese 
anarchokapitalisten  hier  immer,  wollte  ja  nur 
mal dezent drauf hinweisen, dass die damen der 
schöpfung bei  der  bitcoin-revolution  vielleicht 
nicht  so  ohne  weiteres  mitspielen  werden  ne 
Title:  Re:  Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen 
Post  by: phelix on August  26,  2012, 02:58:38 
PM  Quote  from:  herzmeister  on  August  23, 
2012, 09:33:37 PM [...] aber zur zeit geht auch 
so grad viel spannendes ab :o was denn außer 
ponzi  pleite?  p.s.  25°  zlol  Title:  Re:  Zwölftes 
Münchner  Bitcoin Treffen Post  by:  O_Shovah 
on August 30, 2012, 06:00:01 AM Quote from: 
phelix on August 26, 2012, 02:58:38 PM Quote 
from: herzmeister on August 23, 2012, 09:33:37 



PM [...]  aber  zur  zeit  geht  auch  so  grad  viel 
spannendes ab :o was denn außer ponzi pleite? 
p.s. 25° zlol Weil du sagst ponzi Pleite; Was hab 
ich denn verpasst ? Ist der Herr Seeräuber doch 
wie zu erwarten auf die Nase gefallen ? Ich war 
vier Wochen außer Landes: -> Details ftw. p.s. 
Ja, sowas gibts auch in Norwegen :D Title: Re: 
Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
hgmichna  on  August  30,  2012,  06:48:49  AM 
Quote  from:  O_Shovah  on  August  30,  2012, 
06:00:01 AM Weil  du sagst  ponzi Pleite;  Was 
hab ich denn verpasst ? Ist der Herr Seeräuber 
doch wie zu erwarten auf die Nase gefallen ? Ja, 
hat  Bankrott  erklärt.  Es  gibt  einen  "Closing 
down"  Thread 
(https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=83904.0),  seit  heute  wohl  "Closed",  in 
dem  wahrscheinlich  das  Geschrei  noch  lauter 
werden wird, wenn auch die letzten Gläubigen 
merken,  dass  kein  Pfennig  kommt.  Title:  Re: 
Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
ptshamrock on August 30, 2012, 06:50:43 AM 



Hi  ich  entschuldige  mich  vielmals  war  aber 
grade 10 tage brutal krank :( ABer bin dafür ein 
Pre  Iwiesn  treffen  oder  ein  richtiges  wiesn 
treffen zu veranstalten ..  langsam sollten auch 
alle urlauber/vermählte wieder eingetroffen sein 
in  good  old  germany  korrekt?  Title:  Re: 
Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
O_Shovah on  August  30,  2012,  11:48:22  AM 
Anwesend  *Meld*  :)  Title:  Re:  Zwölftes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by:  phelix  on 
August  30,  2012,  03:14:12  PM  !  Title:  Re: 
Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
O_Shovah  on  September  04,  2012,  05:46:53 
PM LEBENSZEICHEN !!!!!  Ps  ich  hoffe  die 
box tut wieder wie sie soll, Title: Re: Zwölftes 
Münchner Bitcoin Treffen Post by: herzmeister 
on  September  04,  2012,  09:32:40  PM 
anwesendst!  8)  Title:  Re:  Zwölftes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  Post  by:  phelix  on  September 
05, 2012, 09:03:22 AM doooodlinger! Title: Re: 
Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
O_Shovah  on  September  07,  2012,  09:55:24 



AM  Einen  neuen  Doodle  Bitte  Herr 
Threadmaster  :)  Ich  denke  Zumindest  im 
September  sollten  wir  es  doch  mal 
hinbekommen  das  wir  uns  wieder  Treffen. 
Nächster  Mittwoch  wäre  zb  interissant.  Title: 
Re: Zwölftes Münchner Bitcoin Treffen Post by: 
phelix  on  September  07,  2012,  11:52:23  AM 
Quote from: O_Shovah on September 07, 2012, 
09:55:24  AM Einen  neuen  Doodle  Bitte  Herr 
Threadmaster  :)  Ich  denke  Zumindest  im 
September  sollten  wir  es  doch  mal 
hinbekommen  das  wir  uns  wieder  Treffen. 
Nächster Mittwoch wäre zb interissant. +1 Title: 
Re: Zwölftes Münchner Bitcoin Treffen Post by: 
phelix on September 11, 2012, 08:01:29 PM bis 
der  OP mal  in  die  Pötte  kommt:  Produktive 
Bitcoin  Projekte  gesucht: 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=108803.0  Title:  Re:  Zwölftes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  Post  by:  O_Shovah  on 
September 13, 2012, 12:44:48 PM Ok Nächster 
Versuch.  Nächsten  Mittwoch  ?  Title:  Re: 



Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
anu on September 14, 2012, 12:34:39 PM Quote 
from:  O_Shovah  on  September  13,  2012, 
12:44:48  PM  Ok  Nächster  Versuch.  Nächsten 
Mittwoch  ?  Wäre  dabei...  -Rüdiger  Title:  Re: 
Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
phelix  on  September  14,  2012,  02:57:53  PM 
Quote  from:  anu  on  September  14,  2012, 
12:34:39  PM  Quote  from:  O_Shovah  on 
September 13, 2012, 12:44:48 PM Ok Nächster 
Versuch.  Nächsten  Mittwoch  ?  Wäre  dabei... 
-Rüdiger  check  -  auch  ausnahmsweise  mal  in 
anderer  Location  wenn  der  Clubhausdirektor 
verschollen  ist.  Title:  Re:  Zwölftes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  Post  by:  herzmeister  on 
September 14, 2012, 03:16:37 PM von mir aus 
auch  mittwoch  Title:  Re:  Zwölftes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  Post  by:  O_Shovah  on 
September  17,  2012,  05:47:34  AM  Ok.Feine 
Sache. Was wären denn so eure Vorschläge als 
Treffpunkt ? Der Türkenhof war das letzte mal 
ja  ganz  nett.  Andere  ideen  ?  Ich  kenne 



persöhnlich leider wenig andere Lokalitäten an 
denen  man  sich  dann  auch  noch  vernüftig 
unterhalten kann. Title: Re: Zwölftes Münchner 
Bitcoin  Treffen  Post  by:  phelix  on  September 
17,  2012,  08:42:18  AM  Türkenhof  wäre  mir 
recht.  Ansonsten:  Nah  am  Ostbahnhof  der 
Brünnstein: 
http://www.munichx.de/essen/restaurant_kurzin
fo.php?  name=Bella%20Italia&strasse=Wei 
%DFenburgerstr.&hnr=2  Direkt  am 
Rosenheimer  Platz  das  Bella  Italia: 
http://www.munichx.de/essen/restaurant_kurzin
fo.php?  name=Bella%20Italia&strasse=Wei 
%DFenburgerstr.&hnr=2  19:00  ?  Title:  Re: 
Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
anu  on  September  18,  2012,  08:19:24  AM 
Quote  from:  phelix  on  September  17,  2012, 
08:42:18  AM  Türkenhof  wäre  mir  recht. 
Ansonsten: Nah am Ostbahnhof der Brünnstein: 
http://www.munichx.de/essen/restaurant_kurzin
fo.php?  name=Bella%20Italia&strasse=Wei 
%DFenburgerstr.&hnr=2 



http://www.munichx.de/essen/gastro_suche.php
?  namen_suche=br%FCnnstein  Quote  from: 
phelix  on  September  17,  2012,  08:42:18  AM 
Direkt am Rosenheimer Platz das Bella  Italia: 
http://www.munichx.de/essen/restaurant_kurzin
fo.php?  name=Bella%20Italia&strasse=Wei 
%DFenburgerstr.&hnr=2  19:00  ?  19:00  ist 
bestens - mir ist irgendwas Nähe Ostbahnhof am 
liebsten,  also  Brünnstein.  Title:  Re:  Zwölftes 
Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by:  phelix  on 
September 18, 2012, 08:21:27 AM Quote from: 
anu  on  September  18,  2012,  08:19:24  AM 
Quote  from:  phelix  on  September  17,  2012, 
08:42:18  AM  Türkenhof  wäre  mir  recht. 
Ansonsten: Nah am Ostbahnhof der Brünnstein: 
http://www.munichx.de/essen/restaurant_kurzin
fo.php?  name=Bella%20Italia&strasse=Wei 
%DFenburgerstr.&hnr=2 
http://www.munichx.de/essen/gastro_suche.php
?  namen_suche=br%FCnnstein  Quote  from: 
phelix  on  September  17,  2012,  08:42:18  AM 
Direkt am Rosenheimer Platz das Bella  Italia: 



http://www.munichx.de/essen/restaurant_kurzin
fo.php?  name=Bella%20Italia&strasse=Wei 
%DFenburgerstr.&hnr=2  19:00  ?  19:00  ist 
bestens - mir ist irgendwas Nähe Ostbahnhof am 
liebsten,  also  Brünnstein.  Check.  Mittwoch, 
19.9.2012 19:00 Brünnstein Ich schreibe an den 
Verteiler. Title: Re: Zwölftes Münchner Bitcoin 
Treffen Post by: ptshamrock on September 18, 
2012, 01:52:44 PM 30.9 und 3.10 dann weider 
im  Loft  !  WIesn  Stammtisch  und  ein  Kasten 
Bier  von mir  wegen der  verschollung :)  Title: 
Re: Zwölftes Münchner Bitcoin Treffen Post by: 
yossarian on September 18, 2012, 02:34:54 PM 
Quote  from:  ptshamrock  on  September  18, 
2012, 01:52:44 PM 30.9 und 3.10 dann weider 
im  Loft  !  WIesn  Stammtisch  und  ein  Kasten 
Bier von mir wegen der verschollung :) Ihr trefft 
euch am 3.10.? Da kann man ja fast eine Tour 
machen:  2.10.  Wien,  3.10.  München,  4.10. 
Berlin. :D Title: Re: Zwölftes Münchner Bitcoin 
Treffen Post by: ptshamrock on September 18, 
2012,  02:48:12 PM Quote  from:  yossarian  on 



September 18, 2012, 02:34:54 PM Quote from: 
ptshamrock  on  September  18,  2012,  01:52:44 
PM 30.9 und 3.10 dann weider im Loft ! WIesn 
Stammtisch und ein Kasten Bier von mir wegen 
der verschollung :) Ihr trefft euch am 3.10.? Da 
kann man ja fast eine Tour machen: 2.10. Wien, 
3.10. München, 4.10. Berlin. :D yo machen wir 
das ! dann ist fest treffen am 3.10 ! ich mach die 
updates morgen für den thread ! yossarian ich 
biete  dir  das loft  gerne zum übernachten an ! 
Title:  Re:  Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen 
Post  by:  yossarian  on  September  18,  2012, 
02:54:14  PM  Quote  from:  ptshamrock  on 
September 18, 2012, 02:48:12 PM Quote from: 
yossarian on September 18, 2012, 02:34:54 PM 
Quote  from:  ptshamrock  on  September  18, 
2012, 01:52:44 PM 30.9 und 3.10 dann weider 
im  Loft  !  WIesn  Stammtisch  und  ein  Kasten 
Bier von mir wegen der verschollung :) Ihr trefft 
euch am 3.10.? Da kann man ja fast eine Tour 
machen:  2.10.  Wien,  3.10.  München,  4.10. 
Berlin.  :D yo  machen  wir  das  !  dann ist  fest 



treffen am 3.10 ! ich mach die updates morgen 
für den thread ! yossarian ich biete dir das loft 
gerne zum übernachten an ! Nice, danke für das 
Angebot.  Denke  mal  darüber  nach,  Problem 
wird wohl nur, günstig und schnell nach Wien 
zu  kommen.  :D Flüge  liegen  schon bei  250€. 
Title:  Re:  Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen 
Post  by:  ptshamrock  on  September  18,  2012, 
03:05:24 PM mitfahrgelegenheit.de immer top! 
Title:  Re:  Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen 
Post  by:  phelix  on  September  18,  2012, 
07:25:23  PM  Quote  from:  ptshamrock  on 
September 18, 2012, 02:48:12 PM Quote from: 
yossarian on September 18, 2012, 02:34:54 PM 
Quote  from:  ptshamrock  on  September  18, 
2012, 01:52:44 PM 30.9 und 3.10 dann weider 
im  Loft  !  WIesn  Stammtisch  und  ein  Kasten 
Bier von mir wegen der verschollung :) Ihr trefft 
euch am 3.10.? Da kann man ja fast eine Tour 
machen:  2.10.  Wien,  3.10.  München,  4.10. 
Berlin.  :D yo  machen  wir  das  !  dann ist  fest 
treffen am 3.10 ! ich mach die updates morgen 



für den thread ! yossarian ich biete dir das loft 
gerne zum übernachten an ! 3.10. ist Feiertag... 
ist  evtl.  für  manche  ungünstig.  Title:  Re: 
Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
O_Shovah  on  September  18,  2012,  08:07:58 
PM So Morgen bin ich dabei.  Muss nur noch 
kucken wie ich da hinkomme. Hab momentan 
ganz gut  zu tun kann sein  das  ich  bis  zu ner 
stunde  später  komme.  Title:  Re:  Zwölftes 
Münchner Bitcoin Treffen Post by: hgmichna on 
September 18, 2012, 08:45:10 PM Quote from: 
phelix  on  September  18,  2012,  07:25:23  PM 
3.10.  ist  Feiertag...  ist  evtl.  für  manche 
ungünstig. Ja, für mich z.B. Wahrscheinlich bin 
ich  da  verreist.  Title:  Re:  Zwölftes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  Post  by:  phelix  on  September 
19, 2012, 10:52:44 AM Quote from: hgmichna 
on  September  18,  2012,  08:45:10  PM  Quote 
from: phelix on September 18, 2012, 07:25:23 
PM  3.10.  ist  Feiertag...  ist  evtl.  für  manche 
ungünstig. Ja, für mich z.B. Wahrscheinlich bin 
ich da verreist. Bist du heute Abend da? Kleines 



Update aus London aus erster Hand wäre sehr 
spannend ;D Mir ist jetzt erst aufgefallen, dass 
ich  oben  einen  falschen  Link  gepostet  hatte 
(danke  Anu).  heute,  19:00  Brünnstein  (am 
Ostbahnhof  gegenüber  vom  ADAC) 
http://www.munichx.de/essen/gastro_suche.php
?  namen_suche=br%FCnnstein  Title:  Re: 
Zwölftes  Münchner  Bitcoin  Treffen  Post  by: 
pamuc  on  September  19,  2012,  03:45:54  PM 
Hmmm...  iOS6  installieren  oder  heute  mal 
vorbeischauen?  Title:  Re:  Zwölftes  Münchner 
Bitcoin  Treffen  Post  by:  apetersson  on 
September 19, 2012, 03:52:03 PM Quote from: 
yossarian on September 18, 2012, 02:34:54 PM 
Ihr trefft  euch am 3.10.? Da kann man ja fast 
eine Tour machen: 2.10. Wien, 3.10. München, 
4.10.  Berlin.  :D  wenn  du  nach  wien  kommst 
und noch unterkunfst suchst -> PM me :) Title: 
Re: Zwölftes Münchner Bitcoin Treffen Post by: 
phelix  on  September  19,  2012,  04:57:39  PM 
Quote  from:  ptshamrock  on  September  18, 
2012,  02:48:12 PM Quote  from:  yossarian  on 



September 18, 2012, 02:34:54 PM Quote from: 
ptshamrock  on  September  18,  2012,  01:52:44 
PM 30.9 und 3.10 dann weider im Loft ! WIesn 
Stammtisch und ein Kasten Bier von mir wegen 
der verschollung :) Ihr trefft euch am 3.10.? Da 
kann man ja fast eine Tour machen: 2.10. Wien, 
3.10. München, 4.10. Berlin. :D yo machen wir 
das ! dann ist fest treffen am 3.10 ! ich mach die 
updates morgen für den thread ! yossarian ich 
biete  dir  das loft  gerne zum übernachten an ! 
vermietest  du  zur  Wies'n  eigentlich  gegen 
Bitcoin? Title: Re: Zwölftes Münchner Bitcoin 
Treffen Post by: phelix on September 21, 2012, 
10:01:55  AM  Klein  aber  fein  war's. 
Nachbereitung  zum  Thema  Gold  Market  Cap 
-->  Bitcoin:  https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=100065.msg1209128#msg1209128  Title: 
Re: Zwölftes Münchner Bitcoin Treffen Post by: 
anu  on  September  21,  2012,  10:26:07  AM 
Quote  from:  phelix  on  September  21,  2012, 
10:01:55  AM  Klein  aber  fein  war's. 
Nachbereitung  zum  Thema  Gold  Market  Cap 



-->  Bitcoin:  https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=100065.msg1209128#msg1209128  Yup, 
ein solcher Preis ist absolut möglich. Bitcoin ist 
definitiv  grösser  als  die  Firma  mit  dem 
angebissenem  Apfel.  Title:  Re:  Zwölftes 
Münchner Bitcoin Treffen Post by: yossarian on 
September 21, 2012, 11:22:01 AM Quote from: 
ptshamrock  on  September  18,  2012,  02:48:12 
PM  Quote  from:  yossarian  on  September  18, 
2012, 02:34:54 PM Quote from: ptshamrock on 
September  18,  2012,  01:52:44  PM  30.9  und 
3.10 dann weider im Loft ! WIesn Stammtisch 
und  ein  Kasten  Bier  von  mir  wegen  der 
verschollung  :)  Ihr  trefft  euch  am  3.10.?  Da 
kann man ja fast eine Tour machen: 2.10. Wien, 
3.10. München, 4.10. Berlin. :D yo machen wir 
das ! dann ist fest treffen am 3.10 ! ich mach die 
updates morgen für den thread ! yossarian ich 
biete  dir  das loft  gerne zum übernachten an ! 
Nice. Flug ist gebucht, ich bin dabei! :D Title: 
Re: 13. Münchner Bitcoin Treffen am Mittwoch 
den  3.10.2012  (WiesnStammtisch)  Post  by: 



ptshamrock  on  September  24,  2012,  03:55:03 
PM  Sehr  schön!  Hoffe  wir  werden  sehr 
zahlreich.  Ich  kauf  ma  2  Kästen  AUgust  ! 
diesmal wirds länger und ich muss erst um 1-2 
heim :) Nein habs nicht per BTC vermieted aber 
biete die Zahlung in BTC immer an wenn ich 
anfragen  habe  über  airbnb  :)  Title:  Re:  13. 
Münchner  Bitcoin  Treffen  am  Mittwoch  den 
3.10.2012  (WiesnStammtisch)  Post  by: 
herzmeister  on  September  30,  2012,  01:47:40 
PM is aber ned auf da wiesn oder? :o Title: Re: 
13. Münchner Bitcoin Treffen am Mittwoch den 
3.10.2012  (WiesnStammtisch)  Post  by: 
ptshamrock on October 01, 2012, 11:37:14 AM 
Quote  from:  herzmeister  on  September  30, 
2012,  01:47:40  PM is  aber  ned  auf  da  wiesn 
oder?  :o  Nö  ;)  wie  immer  im  Loft.  bischen 
werbung-  >  https://bitcointalk.org/index.php?
topic=114650  Freue  mich!  Title:  Re:  13. 
Münchner  Bitcoin  Treffen  am  Mittwoch  den 
3.10.2012  (WiesnStammtisch)  Post  by: 
O_Shovah on October 01, 2012, 02:00:14 PM :) 



endlich wieder ein größeres Treffen. Sagt bitte 
vielleicht  noch  wer  jabba  bescheid  wegen 
meinem  Netzwerk  ?  Title:  Re:  13.  Münchner 
Bitcoin  Treffen  am  Mittwoch  den  3.10.2012 
(WiesnStammtisch)  Post  by:  ptshamrock  on 
October  02,  2012,  08:16:56  AM Quote  from: 
O_Shovah on October 01, 2012, 02:00:14 PM :) 
endlich wieder ein größeres Treffen. Sagt bitte 
vielleicht  noch  wer  jabba  bescheid  wegen 
meinem Netzwerk ? Sieht nicht so aus als ob er 
kommt  im  Moment....sorry  habe  rückruf 
vergessen  :P Title:  Re:  13.  Münchner  Bitcoin 
Treffen  am  Mittwoch  den  3.10.2012 
(WiesnStammtisch)  Post  by:  apetersson  on 
October  04,  2012,  10:31:24  AM  Hat  mich 
gefreut  euch  Münchner  kennenzulernen  :) 
Danke  für  das  Loft!  Leider  kann  ich  die 
Forenaccounts  teilweise  nicht  den  Gesichtern 
zuordnen  Title:  Re:  13.  Münchner  Bitcoin 
Treffen  am  Mittwoch  den  3.10.2012 
(WiesnStammtisch)  Post  by:  ptshamrock  on 
October  04,  2012,  11:45:16  AM Quote  from: 



apetersson on October 04, 2012, 10:31:24 AM 
Hat  mich  gefreut  euch  Münchner 
kennenzulernen :)  Danke für  das  Loft!  Leider 
kann ich die Forenaccounts teilweise nicht den 
Gesichtern  zuordnen  U  guys  are  always 
welcome  !  Title:  Re:  13.  Münchner  Bitcoin 
Treffen  am  Mittwoch  den  3.10.2012 
(WiesnStammtisch)  Post  by:  yossarian  on 
October  04,  2012,  12:07:31  PM  Quote  from: 
apetersson on October 04, 2012, 10:31:24 AM 
Hat  mich  gefreut  euch  Münchner 
kennenzulernen  :)  Danke  für  das  Loft!  Dem 
kann ich mich nur anschließen -  bis  bald und 
herzliche Einladung nach Berlin! :D Title: Re: 
13. Münchner Bitcoin Treffen am Mittwoch den 
3.10.2012 (WiesnStammtisch) Post by: thepiwo 
on October 16, 2012, 10:16:20 AM sobalds das 
nächste  Treffen  gibt  muss  ich  umbedingt  mal 
wieder  dabei  sein!  Title:  Re:  13.  Münchner 
Bitcoin  Treffen  am  Mittwoch  den  3.10.2012 
(WiesnStammtisch)  Post  by:  ptshamrock  on 
October  16,  2012,  12:26:59  PM  Quote  from: 



thepiwo  on  October  16,  2012,  10:16:20  AM 
sobalds  das  nächste  Treffen  gibt  muss  ich 
umbedingt  mal  wieder  dabei  sein!  Termin 
steht :) Title: Re: 13. Münchner Bitcoin Treffen 
am Mittwoch den 3.10.2012 (WiesnStammtisch) 
Post  by:  ptshamrock  on  October  24,  2012, 
02:30:06  PM  Quote  from:  ptshamrock  on 
October  16,  2012,  12:26:59  PM  Quote  from: 
thepiwo  on  October  16,  2012,  10:16:20  AM 
sobalds  das  nächste  Treffen  gibt  muss  ich 
umbedingt  mal  wieder  dabei  sein!  Termin 
steht :) Sieht ja ganz gut aus mit 10 Teilnehmern 
:) Title: Re: 14. Münchner Bitcoin Treffen am 
Donnerstag den 25.10.2012 Post by: O_Shovah 
on October 25, 2012, 06:48:48 AM Fred !!! Ruf 
jabba  an  er  soll  sei  Netzwerksach  mitbringen 
wenn  er  schon  mal  kommt  :D  Title:  Re:  14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012  Post  by:  O_Shovah  on  November 
03,  2012,  11:09:42  AM  So  die  Herrschaften. 
Nachdem wir das letzte mal schon so zahlreich 
waren und sogar Neuzugänge hatten können wir 



doch schonmal  anfangen den nächsten Termin 
zu planen. Einen Doodle bitte :) Title: Re: 14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012 Post by: ptshamrock on November 
03,  2012,  01:50:12  PM 
http://toberaum.blogspot.de/2012/10/libertarbar
munchen. html Title: Re: 14. Münchner Bitcoin 
Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 Post by: 
herzmeister  on  November  04,  2012,  11:54:47 
AM Quote from: ptshamrock on November 03, 
2012,  01:50:12  PM 
http://toberaum.blogspot.de/2012/10/libertarbar
munchen. html Quote im Sinne Baaders, Mises 
uvm. Welcher Baader? :o Da wird ja dann das 
gesamte  politische  Spektrum  abgedeckt.  :D 
Title:  Re:  14.  Münchner  Bitcoin  Treffen  am 
Donnerstag  den  25.10.2012  Post  by:  anu  on 
November 05, 2012, 07:56:17 PM Quote from: 
herzmeister  on  November  04,  2012,  11:54:47 
AM Quote from: ptshamrock on November 03, 
2012,  01:50:12  PM 
http://toberaum.blogspot.de/2012/10/libertarbar



munchen. html Quote im Sinne Baaders, Mises 
uvm. Welcher Baader? :o Da wird ja dann das 
gesamte politische Spektrum abgedeckt. :D Wir 
werden langsam alt.  In der  jungen Generation 
ist der Baader wohl schon vergessen. :D Title: 
Re:  14.  Münchner  Bitcoin  Treffen  am 
Donnerstag  den  25.10.2012  Post  by: 
ptshamrock  on  November  06,  2012,  10:46:50 
AM Kann leider noch nicht planen, da ich noch 
keine 100% übersicht habe welche Termien frei 
wären..bin  gut  ausgebucht..  Aber  melde  mich 
sobald ich was weiß.. Title: Re: 14. Münchner 
Bitcoin Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 
Post by: anu on November 06, 2012, 03:27:59 
PM Quote from: ptshamrock on November 06, 
2012,  10:46:50  AM  Kann  leider  noch  nicht 
planen, da ich noch keine 100% übersicht habe 
welche Termien frei wären..bin gut ausgebucht.. 
Aber  melde  mich  sobald  ich  was  weiß..  Der 
Termin  zur  Block  210,000  party  liegt  doch 
schon  fest,  oder?  ;)  Title:  Re:  14.  Münchner 
Bitcoin Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 



Post  by:  phelix  on  November  06,  2012, 
07:03:43 PM Quote from: anu on November 06, 
2012, 03:27:59 PM Quote from: ptshamrock on 
November 06, 2012, 10:46:50 AM Kann leider 
noch  nicht  planen,  da  ich  noch  keine  100% 
übersicht  habe welche Termien frei  wären..bin 
gut  ausgebucht..  Aber  melde  mich  sobald  ich 
was weiß.. Der Termin zur Block 210,000 party 
liegt doch schon fest, oder? ;) this Title: Re: 14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012  Post  by:  phelix  on  November  15, 
2012, 08:39:52 AM Wir brauchen auch endlich 
ein  Bitcoin  Restaurant  in  MUC!  Hat  jemand 
gute  Verbindungen  zu  einer  Kneipe? 
https://bitcointalk.org/index.php?  topic=124092 
Title:  Re:  14.  Münchner  Bitcoin  Treffen  am 
Donnerstag den 25.10.2012 Post by: giszmo on 
November 15, 2012, 06:48:50 PM Quote from: 
phelix  on  November  15,  2012,  08:39:52  AM 
Wir  brauchen  auch  endlich  ein  Bitcoin 
Restaurant  in  MUC!  Hat  jemand  gute 
Verbindungen  zu  einer  Kneipe? 



https://bitcointalk.org/index.php?topic=124092 
Wie  wär's  mit  einem  Pub-crawl  auf  dem  ihr 
schamlos  Kneipenbesitzer  anhaut  oder  flyer 
verteilt? Oder einfach an alle Kneipen "Bitcoins 
accepted  here"  pappt?  ;)  Title:  Re:  14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012  Post  by:  O_Shovah  on  November 
21, 2012, 02:14:03 PM Moin Moin zusammen. 
Hier is ja so still geworden wie schauts aus mit 
nem  neuen  Treffen  ?  gibts  schonen  einen 
Termin  ?  Title:  Re:  14.  Münchner  Bitcoin 
Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 Post by: 
phelix  on  November  21,  2012,  02:52:27  PM 
Quote from: O_Shovah on November 21, 2012, 
02:14:03 PM Moin Moin zusammen. Hier is ja 
so  still  geworden  wie  schauts  aus  mit  nem 
neuen Treffen ? gibts schonen einen Termin ? 
http://bitcoinclock.com/  ;)  Title:  Re:  14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012  Post  by:  O_Shovah  on  November 
22,  2012,  07:20:16  AM  Die  kenn  ich  schon. 
Aber hats dazu irgendeine Planung aka Wo und 



so ? Title: Re: 14. Münchner Bitcoin Treffen am 
Donnerstag den 25.10.2012 Post by: O_Shovah 
on  November  23,  2012,  08:05:34  PM  Eine 
schöne Nachricht mal wieder: "Wordpress.com 
accepts  bitcoin" 
http://en.blog.wordpress.com/2012/11/15/pay-
another-waybitcoin/ 
(http://en.blog.wordpress.com/2012/11/15/paya
nother-  way-bitcoin/)  Langsam kommt da was 
in Bewegung. Die it/web-sphäre springt auf den 
Bitcoinzug  auf.  :)  Title:  Re:  14.  Münchner 
Bitcoin Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 
Post  by:  phelix  on  November  26,  2012, 
01:13:20 PM 1st. Halfing day Vermutlich wird 
es  Mittwoch  der  28.  zwischen  18:00  -  21:00 
MEZ Als wahre Gläubige sind wir verpflichtet 
am 28.  ein  Treffen  machen  um die  Sache  zu 
feiern. Oder müsst Ihr tradingbereit sein? Wenn 
das Clubhaus belegt  ist  würde ich wieder den 
Brünnstein  vorschlagen.  Title:  Re:  14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012 Post by: thepiwo on November 26, 



2012, 04:16:34 PM find ich gut :) Title: Re: 14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012 Post by: anu on November 26, 2012, 
06:13:47 PM Quote from: phelix on November 
26,  2012,  01:13:20  PM  1st.  Halfing  day 
Vermutlich wird es Mittwoch der 28. zwischen 
18:00 - 21:00 MEZ Als wahre Gläubige sind wir 
verpflichtet am 28. ein Treffen machen um die 
Sache  zu  feiern.  Oder  müsst  Ihr  tradingbereit 
sein?  Wohl  nicht.  Der  halving  day  kommt  ja 
ungefähr  genauso  überaschend  wie 
Weihnachten. Wenn das nicht richtig eingepreist 
ist,  sollte  der  Kurs  relativ  gemächlich  zum 
richtigen Preis konvergieren. Ausser es gibt eine 
BullBear  Panik.  Quote  from:  phelix  on 
November  26,  2012,  01:13:20  PM  Wenn  das 
Clubhaus  belegt  ist  würde  ich  wieder  den 
Brünnstein  vorschlagen.  Das  Brünnstein 
begeistert  mich  nicht  uneingeschränkt, 
ausserdem  müssen  wir  da  vermutlich 
reservieren.  Wir  bräuchten  einen  Laden,  wo 
man  mit  Bitcoin  bezahlen  kann,  wie  die 



Berliner. In Ermangelung dessen: Wie wär's mit 
dem  Paulaner  im  Tal?  -Anu  Title:  Re:  14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012 Post  by: giszmo on November 26, 
2012,  06:47:21  PM  Quote  from:  anu  on 
November 26, 2012, 06:13:47 PM Quote from: 
phelix on November 26, 2012, 01:13:20 PM 1st. 
Halfing day Vermutlich wird es  Mittwoch der 
28.  zwischen  18:00  -  21:00  MEZ  Als  wahre 
Gläubige  sind  wir  verpflichtet  am  28.  ein 
Treffen machen um die Sache zu feiern.  Oder 
müsst  Ihr  tradingbereit  sein?  Wohl  nicht.  Der 
halving  day  kommt  ja  ungefähr  genauso 
überaschend wie Weihnachten. Wenn das nicht 
richtig  eingepreist  ist,  sollte  der  Kurs  relativ 
gemächlich  zum  richtigen  Preis  konvergieren. 
Ausser es gibt eine BullBear Panik. Quote from: 
phelix  on  November  26,  2012,  01:13:20  PM 
Wenn das Clubhaus belegt ist würde ich wieder 
den  Brünnstein  vorschlagen.  Das  Brünnstein 
begeistert  mich  nicht  uneingeschränkt, 
ausserdem  müssen  wir  da  vermutlich 



reservieren.  Wir  bräuchten  einen  Laden,  wo 
man  mit  Bitcoin  bezahlen  kann,  wie  die 
Berliner. In Ermangelung dessen: Wie wär's mit 
dem Paulaner  im Tal?  -Anu Schreib  doch ein 
paar (20) Läden mit WIFI an und frage, wer von 
denen  gerne  den  Bitcoin  Stammtisch 
begastwirten  will.  Wir  brauchen  Platz  für  30 
Personen  (sei  optimistisch  ;)),  Internet,  Bier, 
Snacks  und Bezahlmöglichkeit  per  Bitcoin.  In 
München gibt  es  mehrere  hundert  Gaststädten 
und viele haben Wifi. Garantiert findet sich da 
was, wenn man genug rumfragt. Title: Re: 14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012 Post by: thepiwo on November 27, 
2012, 09:14:08 AM Ich denk ihr kennt den Song 
schon  alle,  falls  nicht: 
http://www.youtube.com/watch?v=WdrSP0V-
KLg Title:  Re:  14.  Münchner  Bitcoin  Treffen 
am Donnerstag den 25.10.2012 Post by: phelix 
on  November  27,  2012,  09:23:49  AM  Quote 
from: anu on November 26, 2012, 06:13:47 PM 
Quote  from:  phelix  on  November  26,  2012, 



01:13:20 PM 1st. Halfing day Vermutlich wird 
es  Mittwoch  der  28.  zwischen  18:00  -  21:00 
MEZ Als wahre Gläubige sind wir verpflichtet 
am 28.  ein  Treffen  machen  um die  Sache  zu 
feiern. Oder müsst Ihr tradingbereit sein? Wohl 
nicht.  Der  halving  day  kommt  ja  ungefähr 
genauso  überaschend  wie  Weihnachten.  Wenn 
das nicht richtig eingepreist ist, sollte der Kurs 
relativ  gemächlich  zum  richtigen  Preis 
konvergieren.  Ausser  es  gibt  eine  BullBear 
Panik.  Quote  from:  phelix  on  November  26, 
2012, 01:13:20 PM Wenn das Clubhaus belegt 
ist  würde  ich  wieder  den  Brünnstein 
vorschlagen.  Das  Brünnstein  begeistert  mich 
nicht  uneingeschränkt,  ausserdem  müssen  wir 
da vermutlich reservieren. Wir bräuchten einen 
Laden, wo man mit Bitcoin bezahlen kann, wie 
die Berliner. In Ermangelung dessen: Wie wär's 
mit  dem Paulaner  im Tal?  -Anu Mir  genauso 
recht.  Quote  from:  giszmo  on  November  26, 
2012, 06:47:21 PM [...] Schreib doch ein paar 
(20)  Läden  mit  WIFI  an  und  frage,  wer  von 



denen  gerne  den  Bitcoin  Stammtisch 
begastwirten  will.  Wir  brauchen  Platz  für  30 
Personen  (sei  optimistisch  ;)),  Internet,  Bier, 
Snacks  und Bezahlmöglichkeit  per  Bitcoin.  In 
München gibt  es  mehrere  hundert  Gaststädten 
und viele haben Wifi. Garantiert findet sich da 
was, wenn man genug rumfragt. das ist dringend 
notwendig aber bis zum halfing Zeitpunkt sind 
es nur noch 200 Blöcke Quote from: thepiwo on 
November 27, 2012, 09:14:08 AM Ich denk ihr 
kennt  den  Song  schon  alle,  falls  nicht: 
http://www.youtube.com/watch?v=WdrSP0V-
KLg  sweet  Title:  Re:  14.  Münchner  Bitcoin 
Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 Post by: 
herzmeister  on  November  27,  2012,  02:20:29 
PM  wir  sind  berühmt! 
(https://bitcointalk.org/index.php?
topic=127609.msg0)  ;D  leider  kann  ich  am 
mittwoch  nich  >:(  könnt  ihr  nich  mal  schnell 
noch alle eure miner so einstellen, dass erst ein 
tag später  halbiert  wird? dankeschön. 8)  Title: 
Re:  14.  Münchner  Bitcoin  Treffen  am 



Donnerstag den 25.10.2012 Post by: hgmichna 
on  November  27,  2012,  04:32:45  PM  Wenn 
keine bessere Gaststätte gefunden werden kann, 
dann  schlage  ich  die  Trattoria  Portofino 
(http://trattoriaportofino. net/) in Ottobrunn am 
Brunneck  vor.  Ich  würde  auch  die  Bitcoin-
Bezahlung  organisieren.  Die  Neapolitaner,  die 
das  Restaurant  betreiben,  machen  das  zwar 
nicht, aber ich würde mich dazwischenschalten 
und  die  Bezahlung  annehmen,  tauschen, 
weiterleiten.  Das  Essen  ist  dort  meines 
Erachtens ziemlich gut und nicht zu teuer. Wir 
sollten uns allerdings im Laufe des Mittwochs 
dort  anmelden,  sonst  kriegen  wir  vielleicht 
keinen Tisch mehr. Dazu müsste ich so ungefähr 
wissen, wieviele kommen. Man kommt mit dem 
Bus  dorthin  oder  man  läuft  vom  S-Bahnhof 
Neubiberg  oder  Ottobrunn.  Wenn  mehrere 
gleichzeitig kämen, dann würde ich sie mit dem 
Auto  vom S-Bahnhof  Neubiberg  abholen  und 
später auch wieder hinfahren. Noch eine weitere 
Variante wäre bei mir zu Hause in Ottobrunn-



Riemerling 
(http://michna.com/notinger_weg_anfahrt.htm) 
mit Pizza- Service. An meinen Tisch passen 12 
Leute. Das wäre auch die Ausweichmöglichkeit, 
wenn  wir  in  der  Trattoria  Portofino 
(http://trattoria-portofino.net/)  keinen  Platz 
mehr kriegen. Die verkaufen auch Pizza außer 
Haus. Die könnten wir dann mit zu mir nehmen. 
Title:  Re:  14.  Münchner  Bitcoin  Treffen  am 
Donnerstag den 25.10.2012 Post by: Seeder on 
November 27, 2012, 05:37:04 PM Quote from: 
hgmichna on November 27, 2012, 04:32:45 PM 
Noch  eine  weitere  Variante  wäre  bei  mir  zu 
Hause  in  Ottobrunn-Riemerling  mit  Pizza-
Service.  An  meinen  Tisch  passen  12  Leute. 
Großartig und Daumen hoch! Wenn sich diese 
Gedanken - und dann konsequent - nur weiter 
verbreiten würden. Warum das System unnötig 
mit  Steuern  füttern?  Hier  noch  mal  zur 
Erinnerungs: http://www.zeit.de/lebensart/essen-
trinken/2009-  09/guerilla-dinner 
http://www.welt.de/lifestyle/essentrinken/ 



article9114978/Im-geheimen-Restaurant-
schmecktes-  besser.html  Title:  Re:  14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012 Post by: thepiwo on November 27, 
2012, 06:12:08 PM also wie siehts morgen aus? 
Title:  Re:  14.  Münchner  Bitcoin  Treffen  am 
Donnerstag den 25.10.2012 Post by: phelix on 
November 27, 2012, 10:31:38 PM Quote from: 
thepiwo on November 27, 2012, 06:12:08 PM 
also wie siehts morgen aus? ich bin auf jeden 
Fall am Start.  Ottobrunn finde ich etwas weit, 
bei  hg  daheim  würde  das  aber  wieder  wett 
machen. 1.) Paulaner im Tal 2.) bei hg dahoam 
in  Ottobrunn  3.)  ?  Title:  Re:  14.  Münchner 
Bitcoin Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 
Post  by:  hgmichna  on  November  27,  2012, 
10:45:09  PM  Mein  bescheidenes  Domizil 
(http://michna.com/notinger_weg_anfahrt.htm) 
in  Riemerling  scheint  ja  doch  attraktiv  zu 
werden. Jedenfalls gibt es da einen garantierten 
Tisch. Problematisch würde es nur, wenn mehr 
als  15  bis  allerhöchstens  20  Personen  kämen. 



Dann  wird's  einfach  zu  eng.  Wir  könnten 
eventuell  noch  einen  Film  sehen,  wenn  wir 
einen finden, der zum Thema passt. Ich denke 
mal  nach.  Aber  die  Trattoria  Portofino 
(http://trattoria-portofino.net/)  ist  von  mir  aus 
auch  immer  noch  im  Rennen.  Title:  Re:  14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012  Post  by:  phelix  on  November  28, 
2012, 07:51:09 AM pt! walte deines Amtes und 
mach  den  Thread  Titel  neu:  ~~  Halving  Day 
Treffen  Und  dann  sag  uns  als  wohlwollender 
Diktator wo es hingeht. Title: Re: 14. Münchner 
Bitcoin Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 
Post by: eleitl on November 28, 2012, 08:49:36 
AM In der  Innenstadt  waere  es  schoen.  Title: 
Re:  14.  Münchner  Bitcoin  Treffen  am 
Donnerstag den 25.10.2012 Post by: phelix on 
November 28, 2012, 10:27:08 AM Quote from: 
eleitl on November 28, 2012, 08:49:36 AM In 
der Innenstadt waere es schoen. das zähle ich als 
Stimme für: 1.) Paulaner im Tal Title: Re: 14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 



25.10.2012 Post by: anu on November 28, 2012, 
10:52:06 AM Quote from: phelix on November 
28,  2012,  10:27:08 AM Quote  from: eleitl  on 
November  28,  2012,  08:49:36  AM  In  der 
Innenstadt  waere  es  schoen.  das  zähle  ich  als 
Stimme  für:  1.)  Paulaner  im  Tal  Iss  mir 
eigentlich  egal  -  Hauptsache  wir  einigen  uns 
eher bald, denn es sind nur noch 34 Blöcke. Ich 
hatte  ja  vor  2  Wochen  ebenfalls  meine  Bude 
angeboten. An Plätzen mangelt es also nicht. Im 
Paulaner werden wir aber ebenfalls einen Tisch 
reservieren müssen und dafür wäre es hilfreich 
zu wissen, wieviele kommen. Ich geh' jetzt zum 
Zahnarzt. Phelix, übernehmen Sie! Title: Re: 14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012 Post by: ptshamrock on November 
28,  2012,  12:11:51  PM  ch  kann  leider  nix 
anbeiten..alles ausgebucht :( AUch leider keine 
zeit :( haters welcome :) Aber trinkt einen mit 
für mich! Aber im Dezember kriegen wir wieder 
nen  Abend  hin  !  Title:  Re:  14.  Münchner 
Bitcoin Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 



Post  by:  O_Shovah  on  November  28,  2012, 
12:30:05  PM  Die  version  bei  Hans  fänd  ich 
schon  nett  aber  dafür  fahr  ich  ca  3  stunden 
durch die Gegend und muss um 2200 weg damit 
ich nicht laufen muss. Das wäre mal ne Sache 
fürs wochenende wo wir ein Treffen mal früher 
anfangen  können.  Ich  votiere  also  auch  fürs 
Paulaner, das hat einfach die bessere Anbindung 
für  mich.  Title:  [BitcoinMUC]  Halving  Day 
Treffen - 16. Münchner Bitcoin Treffen Post by: 
phelix  on  November  28,  2012,  01:01:28  PM 
Der Zeitpunkt geht jetzt schon auf 17:18 MEZ. 
Die Streuung der Blockfindedauer kann uns da 
natürlich  ganz  schön  reinspucken.  Trotzdem 
würde ich vorschlagen, dass wir den Sprung in 
Ruhe  zu  Hause  verfolgen  und  uns  dann  um 
19:00 Uhr treffen und die Sache feiern. Bisher 
haben  es  die  meisten  Leute  es  kaum  früher 
geschafft.  Entsprechend  der  allgemeinen 
Stimmung  habe  ich  im  Paulaner  im  Tal 
(  http://paulaner-im-tal.de  )  ein  paar  Plätze 
reserviert  (auf  "Bitcoin").  Ich  rechne  bis  jetzt 



mit:  hgmichna,  anu,  eleitl,  o_showa,  thepiwo, 
meineWenigkeit  gizmo,  seeder,  vandroiy? Wer 
noch  kommen  möchte  bitte  Bescheid  sagen, 
dann erweitere ich die Reservierung. Title: Re: 
14.  Münchner  Bitcoin  Treffen  am Donnerstag 
den  25.10.2012  Post  by:  hgmichna  on 
November 28, 2012, 02:22:06 PM Der Cut wird 
wohl eher gegen 16 Uhr unserer Zeit passieren, 
vielleicht,  weil  einige  Miner  ihre  Racks 
angeworfen  haben,  um  die  beiden  Blöcke 
einzufangen,  die  den  Cut  einrahmen.  Ich 
komme  jedenfalls.  Title:  Re:  14.  Münchner 
Bitcoin Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 
Post  by:  hgmichna  on  November  28,  2012, 
03:15:40 PM Und nun ist  es passiert  —Block 
210.000 ist da. Bitcoin hat seine ersten 4 Jahre 
sehr  erfolgreich  überstanden.  Wenn  das  kein 
Grund  zum  Feiern  ist  …  Title:  Re:  14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012  Post  by:  klaus  on  November  28, 
2012, 03:24:47 PM Quote from: hgmichna on 
November 28, 2012, 03:15:40 PM Und nun ist 



es passiert —Block 210.000 ist da. Bitcoin hat 
seine  ersten  4  Jahre  sehr  erfolgreich 
überstanden. Wenn das kein Grund zum Feiern 
ist … gefunden wurde er noch nicht. kann aber 
jede Sek. soweit sein. Title: Re: 14. Münchner 
Bitcoin Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 
Post by: klaus on November 28, 2012, 03:26:18 
PM  jetzt  ist  er  da.  und  mit  feuerwerk.  wie 
geil  !!!  http://blockchain.info/blockindex/ 
322335/000000000000048b95347e83192f69cf0
3660 76336c639f9b7228e9ba171342e Title: Re: 
14.  Münchner  Bitcoin  Treffen  am Donnerstag 
den  25.10.2012  Post  by:  O_Shovah  on 
November 29, 2012, 07:32:43 AM War wieder 
eine amüsante Runde gestern abend. Ich hoffe 
die Gruppe wächst wieder, weiter so ;) Auf ein 
baldiges  nächstes  Treffen.  Title:  Re:  14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012 Post by: anu on November 29, 2012, 
09:03:19 AM Leute, war wieder super gestern. 
Schade dass der Halving Day nur alle 4 Jahre ist 
;) Hat irgendjemand eine Idee warum die Hash 



Rate nach oben geht? Ich hätte gedacht dass 'ne 
menge Leute das Minen aufstecken und heute 
das  Totenglöckchen  für  GPU  Mining  leutet, 
aber im Moment ist die Hashrate so hoch wie 
nie  zuvor.  Was  geht?  Cheers  Title:  Re:  14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012  Post  by:  phelix  on  November  29, 
2012,  01:33:41  PM  Quote  from:  anu  on 
November 29,  2012, 09:03:19 AM Leute,  war 
wieder super gestern. Schade dass der Halving 
Day nur alle 4 Jahre ist ;) Hat irgendjemand eine 
Idee warum die Hash Rate nach oben geht? Ich 
hätte gedacht dass 'ne menge Leute das Minen 
aufstecken  und  heute  das  Totenglöckchen  für 
GPU  Mining  leutet,  aber  im  Moment  ist  die 
Hashrate  so  hoch  wie  nie  zuvor.  Was  geht? 
Cheers  publicity: 
http://stats.grok.se/en/latest90/bitcoin  Jeder  der 
wegen dem halving day von Bitcoin gehört hat 
und  eine  Grafikkarte  hat  probiert  mal  was  es 
bringt. Oder es gibt doch schon ein paar ASICs 
(eher  unwahrscheinlich).  Title:  Re:  14. 



Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012  Post  by:  O_Shovah  on  December 
10, 2012, 11:20:41 AM Moin Moin Neues aus 
der  exchangewelt: 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=129461.0 
(https://bitcointalk.org/index.php?
topic=129461.0)  Bitcoincentral  scheint  sich da 
eine Art kooperation mit einer Bank geangelt zu 
haben. Da tu sisch was. Wie schauts denn mit 
einem  neuen  Treffen  aus  ?  Title:  Re:  14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012 Post  by: herzmeister  on December 
10, 2012, 11:24:39 AM joa interessantes thema 
grad passend zur weihnachtszeit wären bitcoin-
engel  (https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=129956.0)chen  oder  was  vergleichbares 
für muc Title: Re: 14. Münchner Bitcoin Treffen 
am Donnerstag den 25.10.2012 Post by: pazor 
on  December  11,  2012,  07:17:42  AM  beim 
charivari weihnachtswichteln können ja bitcoins 
verschenkt  werden... 



http://www.charivari986.de/charivari986.de/ind
ex.php?  we_objectID=19368&classid=62.php 
ist  das was ? Title: Re: 14. Münchner Bitcoin 
Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 Post by: 
phelix  on  December  14,  2012,  07:48:37  PM 
Quote from: O_Shovah on December 10, 2012, 
11:20:41  AM  Moin  Moin  Neues  aus  der 
exchangewelt: https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=129461.0 
(https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=129461.0)  Bitcoincentral  scheint  sich da 
eine Art kooperation mit einer Bank geangelt zu 
haben. Da tu sisch was. Wie schauts denn mit 
einem neuen Treffen aus ? digga, das wird nix 
mehr  vor  Januar.  Alle  die  Blöcke  voll  mit 
Weihnachtsvorbereitung.  Aber  wir  könnten  ja 
schon  mal  planen.  Title:  Re:  14.  Münchner 
Bitcoin Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 
Post  by:  O_Shovah  on  December  24,  2012, 
09:18:35 PM Eine frohe Weihnacht und schöne 
Feiertage  euch.  :)  Title:  Re:  14.  Münchner 
Bitcoin Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 



Post  by:  herzmeister  on  December  25,  2012, 
12:33:00 AM joa auf ein im wahrsten sinne des 
wortes  aufheiterndes,  wiedererhellendes 
wintersonnwendfest  Title:  Re:  14.  Münchner 
Bitcoin Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 
Post  by:  giszmo  on  December  25,  2012, 
12:43:46 AM Hi bin mal eben wieder aus Chile 
zurück. Geht was im Januar? Wär schön, da ich 
im  Februar  wieder  in  Chile  bin.  Herzmeister 
hast  Du  meine  Anfrage  auf  localbitcoins 
erhalten?  vg  Leo  Title:  Re:  14.  Münchner 
Bitcoin Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 
Post  by:  herzmeister  on  December  25,  2012, 
01:56:08 AM Quote from: giszmo on December 
25,  2012,  12:43:46  AM  Herzmeister  hast  Du 
meine  Anfrage  auf  localbitcoins  erhalten?  per 
Mail  (mal  wieder)  nich  (warum  auch  immer) 
Title:  Re:  14.  Münchner  Bitcoin  Treffen  am 
Donnerstag den 25.10.2012 Post by: phelix on 
January  02,  2013,  09:11:28  AM  Quote  from: 
giszmo on  December  25,  2012,  12:43:46  AM 
[...]  Geht  was im Januar? [...]  Ja.  @OP: Bitte 



Terminplanung  an  werfen  für  das  nächste 
Treffen!  Pressemitteilung  zum  4.  Geburtstag 
morgen?  https://bitcointalk.org/index.php?
topic=134285 Title: Re: 14. Münchner Bitcoin 
Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 Post by: 
O_Shovah on January 03,  2013, 04:30:42 PM 
Erstmal  ein  gutes  neues  euch  allen. 
Teminfindung  FTW.  Der  ASIC  Zug  kommt 
langsam  ins  rollen. 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=99497.msg1431982#msg1431982 
(https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=99497.msg1431982#msg1431982)  Wenn 
das  so  weitergeht  und  Avalon  nächste  woche 
nachzieht  muss  sich  BFL  langsam  auf  was 
gefasst  machen.  Wenn  die  anderen  wirklich 
deutlich  vor  ihnen  releasen  könnte  das  ihnen 
übel  wehtun.  Title:  Re:  14.  Münchner  Bitcoin 
Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 Post by: 
giszmo  on  January  03,  2013,  05:29:42  PM 
Quote  from:  O_Shovah  on  January  03,  2013, 
04:30:42  PM  Erstmal  ein  gutes  neues  euch 



allen.  Teminfindung  FTW.  Der  ASIC  Zug 
kommt  langsam  ins  rollen. 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=99497.msg1431982#msg1431982 
(https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=99497.msg1431982#msg1431982)  Wenn 
das  so  weitergeht  und  Avalon  nächste  woche 
nachzieht  muss  sich  BFL  langsam  auf  was 
gefasst  machen.  Wenn  die  anderen  wirklich 
deutlich  vor  ihnen  releasen  könnte  das  ihnen 
übel wehtun. Es lebe der Wettbewerb! Solange 
BFL die  Konkurrenz nicht  wegen Patent-  und 
Markenrechtsverletzungen in Grund und Boden 
klagen, soll's mir nur recht sein :) Title: Re: 14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012  Post  by:  thepiwo  on  January  04, 
2013, 06:13:11 PM Wie siehts mal wieder mit 
nem  Treffen  aus?  Title:  Re:  14.  Münchner 
Bitcoin Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 
Post by: giszmo on January 04, 2013, 06:41:21 
PM Quote from: thepiwo on January 04, 2013, 
06:13:11  PM Wie  siehts  mal  wieder  mit  nem 



Treffen  aus?  Mein  Vorschlag: 
http://www.fluxday.com/U1pXCSBSxp384  Ort: 
Kneipentour mit Bitcoin-Werbung. Bitcoin-Kiez 
…  jetzt  auch  in  München.  Title:  Re:  14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012 Post by: O_Shovah on January 04, 
2013,  09:37:10  PM  Mal  gugge  ob  der  Herr 
Threadstarter  auch  noch  was  anleiert.  Im  loft 
wärs  schon  mal  wieder  cool.  Title:  Re:  14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012 Post by: phelix on January 04, 2013, 
11:02:02  PM Quote  from:  giszmo on  January 
04, 2013, 06:41:21 PM Quote from: thepiwo on 
January 04, 2013, 06:13:11 PM Wie siehts mal 
wieder mit  nem Treffen aus? Mein Vorschlag: 
http://www.fluxday.com/U1pXCSBSxp384  Ort: 
Kneipentour mit Bitcoin-Werbung. Bitcoin-Kiez 
…  jetzt  auch  in  München.  lol,  ich  hab  das 
copyright gelesen, jetzt weiß ich auch warum du 
das  ding  immer  anpreist  :D  ich  hab  mich 
eingetragen.  Donnerstag  passt  meistens  am 
besten. Title: Re: 14. Münchner Bitcoin Treffen 



am Donnerstag den 25.10.2012 Post by: giszmo 
on January 05, 2013, 02:01:38 PM Quote from: 
phelix on January 04, 2013, 11:02:02 PM Quote 
from:  giszmo  on  January  04,  2013,  06:41:21 
PM Quote from: thepiwo on January 04, 2013, 
06:13:11  PM Wie  siehts  mal  wieder  mit  nem 
Treffen  aus?  Mein  Vorschlag: 
http://www.fluxday.com/U1pXCSBSxp384  Ort: 
Kneipentour mit Bitcoin-Werbung. Bitcoin-Kiez 
…  jetzt  auch  in  München.  lol,  ich  hab  das 
copyright gelesen, jetzt weiß ich auch warum du 
das  ding  immer  anpreist  :D  ich  hab  mich 
eingetragen.  Donnerstag  passt  meistens  am 
besten. feedback willkommen ;) Wie's scheint, 
sind einige mehr gewillt, fluxday zu nutzen, als 
hier zu posten. Dort sind wir nämlich schon 5 
für  nächsten  Dienstag  bis  Donnerstag.  Was 
haltet  Ihr  vom  anderen  Vorschlag,  eine 
Kneipentour  mit  Bitcoin-Werbematerial  zu 
machen? Das war ernst gemeint und ich könnte 
auch etwas Zeit in die Vorbereitung stecken. 100 
Flyer drucken und die dann an ca. 20 Kneipen 



verteilen.  Rein  gehen,  fragen,  ob  man  was 
auslegen darf, wenn die Frage kommt - und die 
kommt immer - was man denn auslegen möchte, 
Bitcoin  erklären.  Title:  Re:  14.  Münchner 
Bitcoin Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 
Post by: phelix on January 06, 2013, 03:30:34 
PM Quote from: giszmo on January 04, 2013, 
06:41:21 PM Quote from: thepiwo on January 
04, 2013, 06:13:11 PM Wie siehts mal wieder 
mit  nem  Treffen  aus?  Mein  Vorschlag: 
http://www.fluxday.com/U1pXCSBSxp384  Ort: 
Kneipentour mit Bitcoin-Werbung. Bitcoin-Kiez 
… jetzt  auch in München. trag sich mal noch 
wer  ein  damit  es  eine  entscheidung  gibt.  ich 
würd  das  juleps  am  ostbahnhof  vorschlagen 
wenn das Clubhaus nicht frei ist. Title: Re: 14. 
Münchner Bitcoin Treffen am Donnerstag den 
25.10.2012 Post by: phelix on January 07, 2013, 
12:24:04 PM Quote from: phelix on January 06, 
2013,  03:30:34  PM  Quote  from:  giszmo  on 
January  04,  2013,  06:41:21  PM  Quote  from: 
thepiwo on January 04, 2013, 06:13:11 PM Wie 



siehts mal wieder mit  nem Treffen aus? Mein 
Vorschlag: 
http://www.fluxday.com/U1pXCSBSxp384  Ort: 
Kneipentour mit Bitcoin-Werbung. Bitcoin-Kiez 
… jetzt  auch in München. trag sich mal noch 
wer  ein  damit  es  eine  entscheidung  gibt.  ich 
würd  das  juleps  am  ostbahnhof  vorschlagen 
wenn das Clubhaus nicht frei ist. Wie durch ein 
Wunder  gibt  es  ein  klares  Ergebnis  für 
Mittwoch.  :P  Wenn  niemand  etwas  anderes 
vorschlägt:  Mittwoch,  9.1.2013,  18:30  Juleps 
http://goo.gl/maps/5d9sj TOP 1.) Fester Termin 
für  den  Bitcoin  Stammtisch  TOP 2.)  Was  ist 
jetzt  los  mit  den ASICs? TOP 3.)  Übernahme 
der  Weltherrschaft  Title:  Re:  14.  Münchner 
Bitcoin Treffen am Donnerstag den 25.10.2012 
Post by: giszmo on January 07, 2013, 01:22:40 
PM Ähem, keiner hat sich zur Kneipentour-Idee 
geäußert? Ich kann Kritik vertragen. Wenn das 
ne Sch***-Idee ist, sagt mir das. Ich kenn diese 
Art  von  Klinkenputzen,  weil  ich  früher  das 
StuStaCulum  (http://www.stustaculum.de/)  als 



Plakatier-Orga  mitorganisiert  habe.  5h  Flyer 
verteilen  ist  nicht  ganz  unspaßig  ;)  Also 
mindestens würde ich das als TOP 3a anbringen 
wollen. Title: Re: 14. Münchner Bitcoin Treffen 
am  Donnerstag  den  25.10.2012  Post  by: 
thepiwo on January 07, 2013, 02:07:00 PM TOP 
4.) Kneipentour planen, würd ich sagen obwohl 
das nach Punkt 3 sowieso überflüssig ist ;) Title: 
Re:  14.  Münchner  Bitcoin  Treffen  am 
Donnerstag den 25.10.2012 Post by: herzmeister 
on January 07, 2013, 02:43:18 PM Quote from: 
phelix on January 07, 2013, 12:24:04 PM Wie 
durch ein Wunder gibt es ein klares Ergebnis für 
Mittwoch.  :P  so?  wer  ist  denn  dieser  Quote 
null  ?  Das  sieht  mir  doch  wie  eine  böse 
Sicherheitslücke  in  der  verwendeten  Software 
aus. :P Title: Re: 14. Münchner Bitcoin Treffen 
am Donnerstag den 25.10.2012 Post by: giszmo 
on January 07, 2013, 02:48:20 PM Quote from: 
herzmeister on January 07, 2013, 02:43:18 PM 
Quote  from:  phelix  on  January  07,  2013, 
12:24:04 PM Wie durch ein Wunder gibt es ein 



klares  Ergebnis  für  Mittwoch.  :P so?  wer  ist 
denn dieser Quote null ? Das sieht mir doch wie 
eine böse Sicherheitslücke in der verwendeten 
Software  aus.  :P  Also  wenn  Du  eine 
Sicherheitslücke findest, sag's mir. Mein Bruder 
ist  eigentlich  Sicherheitsexperte  und  wirklich 
gut  würd  ich  sagen.  Das  ist  "nur"  ein 
Hobbyprojekt, aber ich glaub nicht, dass er sich 
einen Lapsus erlaubt hat. Klar, jeder kann sich 
null,  Giszmo  oder  sonstwie  nennen  und  die 
"Wahl"  verfälschen,  aber  das  ist  lediglich  der 
offensive  Umgang  mit  der  Tatsache,  dass  das 
auch bei anderen Anbietern trivial möglich ist. 
Title:  Re:  14.  Münchner  Bitcoin  Treffen  am 
Donnerstag den 25.10.2012 Post by: phelix on 
January  07,  2013,  03:10:58  PM  Quote  from: 
herzmeister on January 07, 2013, 02:43:18 PM 
Quote  from:  phelix  on  January  07,  2013, 
12:24:04 PM Wie durch ein Wunder gibt es ein 
klares  Ergebnis  für  Mittwoch.  :P so?  wer  ist 
denn dieser Quote null ? [...] Das hab ich mich 
auch  schon  gefragt.  ich  hab  aber  nur  meinen 



eigenen  Eintrag  für  morgen  gelöscht  ::) 
Vielleicht  gibt  es  ja  wieder  paar  Neuzugänge. 
Title:  Re:  14.  Münchner  Bitcoin  Treffen  am 
Donnerstag den 25.10.2012 Post by: O_Shovah 
on January 10, 2013, 12:23:19 PM So ich hab 
jetzt  einen  Thread  erstellt  den  alle  benutzen 
können  Ohne  Datum  und  allgemeingültig. 
Bitcointreffen  München 
(https://bitcointalk.org/index.php?
topic=135723.0)  BITTE  IN  ZUKUNFT  NUR 
DIESEN THREAD VERWENDEN Powered by 
SMF  1.1.19  |  SMF  ©  2006-2009,  Simple 
MachinesBitcoin  Forum  Local  =>  Deutsch 
(German) => Topic started by: Bundesverband 
Bitcoin  on  October  08,  2013,  10:41:57  AM 
Title:  Bundesverband  Bitcoin  e.V.  gegründet! 
Post by: Bundesverband Bitcoin on October 08, 
2013,  10:41:57  AM  Liebe  Bitcoiner,  am 
24.9.2013 hat  sich der Bundesverband Bitcoin 
e.V.  gegründet.  Wir  wollen die  Interessen von 
Bitcoin-Nutzern  und  Unternehmen  der  noch 
jungen Bitcoin-Ökonomie vertreten und helfen, 



die  gesellschaftsweite  Etablierung  der  neuen 
Technologie zu moderieren. Der Bundesverband 
Bitcoin  ist  also  explizit  keine  ausschließliche 
Wirtschaftsvertretung, sondern richtet sich auch 
an  einzelne  Nutzer.  Die  komplette 
Pressemitteilung  findet  ihr  hier: 
http://bundesverbandbitcoin.de/  Wir  arbeiten 
derzeit  mit  Hochdruck  an  der  Umsetzung 
unserer Ideen, können dafür aber natürlich noch 
vielfältige  Unterstützung  gebrauchen.  Die 
Gründungsmitglieder  und  der  derzeitige 
Vorstand sehen sich als Übergangsvorstand. Wir 
werden  in  ca.  3  Monaten,  wenn  genug 
Mitglieder  dem  Bundesverband  beigetreten 
sind, eine reguläre Mitgliederversammlung mit 
Vorstandswahl  abhalten,  damit  möglichst  viele 
Interessent  und  Meinungen  vertreten  sind.  Es 
freut  uns,  wenn  ihr  dabei  seid: 
https://bundesverbandbitcoin.wordpress.com/mi
tgliedwerden/ Wir werden diesen Post nach und 
nach  noch  etwas  übersichtlicher  gestalten  und 
als FAQ ausbauen, verzeiht uns die Mühen des 



Anfangs.  ;)  To  blockchain  eternity!  Der 
Vorstand  [JF]  UPDATE: 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=307699.msg3430500#msg3430500 
[2weiX] Title: Re: Bundesverband Bitcoin e.V. 
gegründet! Post by: Bundesverband Bitcoin on 
October  08,  2013,  10:55:55  AM FAQ Q:  Wo 
kann ich die Satzung einsehen? A: Die Satzung 
kann  auf  unserer  Webseite 
(http://bundesverbandbitcoin.files.wordpress.co
m/2013/09/ satzung-bundesverband-bitcoin.pdf) 
heruntergeladen  werden.  Q:  Seid  Ihr  die 
Deutsche  Bitcoin  Foundation?  A:  Nein.  Eine 
Zusammenarbeit  mit  der  Foundation  wird 
lebhaft  diskutiert.  Einige  von  uns  sind  nicht 
sicher  ob  Foundation  und  "BVB"  dasselbe 
wollen.  Im  Endeffekt  haben  wir  aber  im 
Moment sowieso genug mit uns selbst zu tun, 
als das diese Frage von Belang wäre. Q: Was ist 
mit  den  Beiträgen?  A:  Wir  sind  noch  nicht 
sicher  ob  wir  für  dieses  Jahr  schon  Beiträge 
erheben  wollen.  Vielleicht  einen  halben.  Oder 



doch?  Fakt  ist:  Wir  brauchen  auf  jeden  Fall 
Mittel,  denn  es  gilt  einiges  zu  stemmen.  Von 
daher - tragt Euch erstmal ein, wenn Ihr (wann 
auch  immer)  nicht  kostenpflichtig  mitmachen 
wollt, tragt Euch wieder aus! Q: Was für Leute 
sind die Gründer? A: Die Gründungsmitglieder 
sind  Radoslav  Albrecht  von  Bitbond.net 
(https://www.bitbond.net),  Dennis  Daiber  von 
BitcoinCommodities.com 
(https://bitcoincommodities.com/),  Oliver 
Flaskämper  von  bitcoin.de 
(https://www.bitcoin.de/de),  Dr.  Timo  Hanke 
von CoinTerra (http://cointerra.com), JF Gallas 
von  der  Crypto  Economic  Consulting  Group 
(http://www.cecg.biz/), Jörg von Minckwitz von 
bitcoinsberlin.com  (https://bitcoinsberlin.com/) 
und  Joerg  Platzer  von  der  Crypto  Economic 
Consulting  Group  (http://www.cecg.biz/)  und 
Inhaber  des  legendären  Room77 
(http://room77.de/).  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  levino  on 
October 08, 2013, 11:15:48 AM Sehr gut. Wer 



bist  Du?  Bitte  Namen  usw.  auf  der  Webseite 
veröffentlichen!  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  levino  on 
October  08,  2013,  11:20:32  AM  Wo  ist  die 
Satzung? Title: Re: Bundesverband Bitcoin e.V. 
gegründet! Post by: Bundesverband Bitcoin on 
October  08,  2013,  11:23:21  AM Quote  from: 
levino on October 08, 2013, 11:15:48 AM Sehr 
gut.  Wer  bist  Du?  Bitte  Namen  usw.  auf  der 
Webseite veröffentlichen! Dieser Account wird 
von mehreren Vorstandsmitglieder gepflegt. Die 
Gründungsmitglieder (die momentan auch die 7 
Vorstandsmitglieder  sind)  kannst  du  unter 
https://bundesverbandbitcoin.wordpress.com/20
13/09/22/b  undesverband-bitcoin-e-v-
gegrundet-22-september-2013/  einsehen.  Quote 
from: levino on October 08, 2013, 11:20:32 AM 
Wo ist  die Satzung? Die Satzung ist  ebenfalls 
unter  http://bundesverbandbitcoin.de/  verlinkt. 
Hier  nochmal  direkt: 
http://bundesverbandbitcoin.files.wordpress.co
m/2013/09/s  atzung-bundesverband-bitcoin.pdf 



[JF]  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet!  Post  by:  LiteCoinGuy  on  October 
08, 2013, 11:31:45 AM Schöner und wichtiger 
schritt.  Ich  wünsche  viel  erfolg!  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
adamas  on  October  08,  2013,  11:41:26  AM 
Gute Sache! Top Leute! :) :) Bin schon gespannt 
auf  die  neue  Community  (hoffentlich  sogt  ihr 
auch  dafür,  dass  diese  nicht  so  "vollgemüllt" 
wird wie bitcointalk).  PS: Können Profile von 
hier übernommen werden (Activity, Trust), oder 
muss man wieder bei  Null  beginnen? Z.B bei 
Ebid  kann  man  seine  Bewertungen  von  Ebay 
übertragen.  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin 
e.V. gegründet! Post  by: Akka on October 08, 
2013, 11:47:34 AM Sehr schöner und wichtiger 
Schritt.  Die  Webseite  läd  bei  mir  einige  Teile 
nicht und sieht dadurch sehr unsauber aus.Mit 
Chrome und I-Explorer probiert. Faszinierender 
weise funktioniert es auf Smartphone wunderbar 
(und da sieht  die Seite auch echt  sauber aus). 
Falls das nicht an mir liegt, sollte diese dringend 



überarbeitet werden. Ansonsten freue ich mich 
dabei  zu  sein.  Ist  eine  Mitgliedsgebühr 
notwendig? Habe nichts gefunden, wenn nein, 
wie  finanziert  ihr  euch  dann?  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  08,  2013, 
12:10:50 PM Quote from: Akka on October 08, 
2013, 11:47:34 AM Sehr schöner und wichtiger 
Schritt.  Die  Webseite  läd  bei  mir  einige  Teile 
nicht und sieht dadurch sehr unsauber aus.Mit 
Chrome und I-Explorer probiert. Faszinierender 
weise funktioniert es auf Smartphone wunderbar 
(und da sieht  die Seite auch echt  sauber aus). 
Falls das nicht an mir liegt, sollte diese dringend 
überarbeitet werden. Ansonsten freue ich mich 
dabei  zu  sein.  Ist  eine  Mitgliedsgebühr 
notwendig? Habe nichts gefunden, wenn nein, 
wie finanziert ihr euch dann? Der Webseite liegt 
ein  Wordpress-Template  zugrunde,  ohne  das 
individuelle  Einstellungen  vorgenommen 
wurden,  die  zu  Anzeigeprobleme  führen 
könnten.  Eigentlich  sollte  die  Seite  sauber  in 



allen gängigen Browsern angezeigt werden. Es 
wird  eine  Mitgliedsgebühr  fällig,  die  laut 
Gründungsversammlung  (das  Protokoll  wird 
noch  hochgeladen)  jährlich  25  EUR  für 
natürliche Personen und zwischen 100 EUR und 
2500  EUR  für  juristische  Personen  beträgt. 
Außerdem  hoffen  wir  natürlich  auf  Spenden. 
[JF]  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: Ente on October 08, 2013, 
12:14:04 PM Quote from: adamas on October 
08,  2013,  11:41:26  AM  Gute  Sache!  Top 
Leute!  :)  :)  Bin  schon  gespannt  auf  die  neue 
Community  (hoffentlich  sogt  ihr  auch  dafür, 
dass  diese  nicht  so  "vollgemüllt"  wird  wie 
bitcointalk).  PS:  Können  Profile  von  hier 
übernommen  werden  (Activity,  Trust),  oder 
muss man wieder bei  Null  beginnen? Z.B bei 
Ebid  kann  man  seine  Bewertungen  von  Ebay 
übertragen.  hmm,  wieso  neue  Community? 
Gerade  bei  Vereinen  muss  sich  das  Ganze  ja 
nicht  zwangsläufig  nur  im  Internet  abspielen, 
und  muss  auch  da  nicht  zwangsweise  eine 



eigene  Plattform  sein.  Ente  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
adamas  on  October  08,  2013,  12:18:41  PM 
Quote  from:  Ente  on  October  08,  2013, 
12:14:04 PM Quote from: adamas on October 
08, 2013, 11:41:26 AM Bin schon gespannt auf 
die neue Community (hoffentlich sogt ihr auch 
dafür, dass diese nicht so "vollgemüllt" wird wie 
bitcointalk).  PS:  Können  Profile  von  hier 
übernommen  werden  (Activity,  Trust),  oder 
muss man wieder bei  Null  beginnen? Z.B bei 
Ebid  kann  man  seine  Bewertungen  von  Ebay 
übertragen.  hmm,  wieso  neue  Community? 
Gerade  bei  Vereinen  muss  sich  das  Ganze  ja 
nicht  zwangsläufig  nur  im  Internet  abspielen, 
und  muss  auch  da  nicht  zwangsweise  eine 
eigene  Plattform  sein.  Ente  Quote  Der 
Bundesverband Bitcoin e.V. arbeitet momentan 
mit  Hochdruck  an  der  Umsetzung  einer 
Community-Plattform.  Wie  so  oft  im  Leben 
geht  das  nicht  so  schnell  wie  ursprünglich 
geplant. Title: Re: Bundesverband Bitcoin e.V. 



gegründet! Post by: Ente on October 08, 2013, 
12:27:08 PM Quote from: adamas on October 
08,  2013,  12:18:41  PM Quote  from:  Ente  on 
October  08,  2013,  12:14:04  PM  Quote  from: 
adamas on October 08, 2013, 11:41:26 AM Bin 
schon  gespannt  auf  die  neue  Community 
(hoffentlich sogt ihr auch dafür, dass diese nicht 
so  "vollgemüllt"  wird  wie  bitcointalk).  PS: 
Können Profile  von hier  übernommen werden 
(Activity, Trust), oder muss man wieder bei Null 
beginnen?  Z.B  bei  Ebid  kann  man  seine 
Bewertungen von Ebay übertragen. hmm, wieso 
neue  Community?  Gerade  bei  Vereinen  muss 
sich  das  Ganze  ja  nicht  zwangsläufig  nur  im 
Internet  abspielen,  und  muss  auch  da  nicht 
zwangsweise  eine  eigene  Plattform sein.  Ente 
Quote Der Bundesverband Bitcoin e.V. arbeitet 
momentan  mit  Hochdruck  an  der  Umsetzung 
einer  Community-Plattform.  Wie  so  oft  im 
Leben  geht  das  nicht  so  schnell  wie 
ursprünglich  geplant.  Oha!  Danke  für  das 
Headsup!  Ente  Title:  Re:  Bundesverband 



Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  N0816  on 
October  08,  2013,  02:34:49  PM  Gibts  auch 
sowas wie eine Beitragsordnung? Kann auf der 
Webseite nix dazu finden. Wäre interessant zu 
wissen, bevor ich Mitglied werde ;-) Title: Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
levino on October 08, 2013, 03:18:47 PM Quote 
from: N0816 on October 08, 2013, 02:34:49 PM 
Gibts  auch  sowas  wie  eine  Beitragsordnung? 
Kann auf der Webseite nix dazu finden. Wäre 
interessant  zu  wissen,  bevor  ich  Mitglied 
werde ;-) Als wenn Du offiziell Mitglied wirst, 
nur weil Du da Deinen Namen einträgst. Dafür 
bedarf es schon etwas mehr. Ich schätze mal die 
Beiträge  werden  demnächst  festgelegt.  Dann 
kann man immer noch "aussteigen". Jetzt ist es 
wohl erstmal wichtig um das Interesse der Leute 
abzuschätzen. Title: Re: Bundesverband Bitcoin 
e.V. gegründet! Post by: Bundesverband Bitcoin 
on October 08, 2013, 03:57:30 PM Quote from: 
levino on October 08, 2013, 03:18:47 PM Quote 
from: N0816 on October 08, 2013, 02:34:49 PM 



Gibts  auch  sowas  wie  eine  Beitragsordnung? 
Kann auf der Webseite nix dazu finden. Wäre 
interessant  zu  wissen,  bevor  ich  Mitglied 
werde ;-) Als wenn Du offiziell Mitglied wirst, 
nur weil Du da Deinen Namen einträgst. Dafür 
bedarf es schon etwas mehr. Ich schätze mal die 
Beiträge  werden  demnächst  festgelegt.  Dann 
kann man immer noch "aussteigen". Jetzt ist es 
wohl erstmal wichtig um das Interesse der Leute 
abzuschätzen. Im Prinzip ist das schon richtig. 
Man  meldet  sich  per  Formular  an,  überweist 
seinen Beitrag  und ist  dann offiziell  Mitglied. 
So schwierig ist das nicht. ;) Zum Beitrag wurde 
weiter  oben  schon  etwas  geschrieben,  Infos 
dazu (Gründungsprotokoll) kommen heute oder 
morgen auf die Webseite. Und ja, die Beiträge 
sollen  natürlich  niemanden  abschrecken, 
deswegen sind sie für natürliche Personen mit 
25 EUR jährlich bewusst niedrig gewählt. Wie 
gesagt,  die  Prozesse  werden  gerade  optimiert, 
also habt Nachsicht oder bietet gerne auch eure 
Hilfe  und  Erfahrungen  an.  ;)  [JF]  Title:  Re: 



Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
candoo on October 08, 2013, 05:22:44 PM Wer 
seid ihr denn? Hattet ihr vorher überhaupt schon 
was mit Bitcoins zu tun? Wenn ja, wie heißen 
eure  alten  Forum  Accounts?  Die 
Gründungsmitglieder  sind:  Radoslav  Albrecht 
<-  ?  unbekannt  Dennis  Daiber  <- 
bitcoincommodities  Oiver  Flaskämper  <- 
bitcoin.de  JF  Gallas  <.  anonymer  name?  Na 
toll... Timo Hanke <- o.k. Jörg von Minckwitz 
<- vorsicht!! Jörg Platzer <- ok Wer davon ist 
denn  der  Vereinsvorstand?  Zweite  Frage:  wer 
von euch war die treibende Kraft  ? Einer von 
euch musste ja die Idee gehabt haben und die 
Gründung  organisiert  haben  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
phantastisch on October 08, 2013, 05:27:44 PM 
Quote  from:  candoo  on  October  08,  2013, 
05:22:44  PM  Wer  seid  ihr  denn?  Hattet  ihr 
vorher  überhaupt  schon  was  mit  Bitcoins  zu 
tun?  Wenn  ja,  wie  heißen  eure  alten  Forum 
Accounts?  Unter  den  Gründungsmitgliedern 



sind  unteranderem  Oliver 
Flaskämper(bitcoin.de)  ,  Joerg  Platzer(Room 
77) , der CEO von BitcoinsBerlin ... Title: Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
candoo on October 08, 2013, 05:30:39 PM Wer 
ist JF Gallas ? Title: Re: Bundesverband Bitcoin 
e.V.  gegründet!  Post  by:  qwk on  October  08, 
2013,  05:40:31  PM  Radoslav  Albrecht  <- 
bitcoinmagazine.com, wenn ich das richtig sehe 
Dennis  Daiber  <-  bitcoincommodities  aka 
2weiX  Oiver  Flaskämper  <-  bitcoin.de  JF 
Gallas <- Johann- Friedrich Gallas, hat wohl mit 
dem Schildbach-Android-  Wallet  zu  tun  Timo 
Hanke <- Entwickler bei CoinTerra aka thanke 
Jörg  von  Minckwitz  <-  vorsicht!!  wieso? 
www.bitcoinsberlin.com  Jörg  Platzer  <-  ... 
Quote  from:  candoo  on  October  08,  2013, 
05:22:44  PM  Wer  davon  ist  denn  der 
Vereinsvorstand?  JF  Gallas  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
Chefnet  on  October  08,  2013,  06:24:13  PM 
Quote from: qwk on October 08, 2013, 05:40:31 



PM Radoslav Albrecht <- bitcoinmagazine.com, 
wenn  ich  das  richtig  sehe  Dennis  Daiber  <- 
bitcoincommodities  aka  2weiX  Oiver 
Flaskämper <- bitcoin.de JF Gallas <- Johann- 
Friedrich Gallas, hat wohl mit dem Schildbach-
Android-  Wallet  zu  tun  Timo  Hanke  <- 
Entwickler bei CoinTerra aka thanke Jörg von 
Minckwitz  <-  vorsicht!!  wieso? 
www.bitcoinsberlin.com  Jörg  Platzer  <-  ... 
Quote  from:  candoo  on  October  08,  2013, 
05:22:44  PM  Wer  davon  ist  denn  der 
Vereinsvorstand? JF Gallas JF Gallas kenne ich 
schon digital  seit  2011 :-)  BTC Transaktionen 
damals  per  Paypal,  Moneybookers 
Überweisung... Immer nette Kontakte und gute 
Reibungsloser ablauf! Title: Re: Bundesverband 
Bitcoin e.V. gegründet! Post by: Bundesverband 
Bitcoin on October 08, 2013, 07:17:10 PM Ich 
weiss nicht warum man bei JvM / bitcoinsberlin 
ein "vorsicht" braucht, wir haben uns alle schon 
gesucht und gefunden. An alle die das Formular 
ausfüllen und nicht sofort Antwort bekommen, 



bitte  nicht  schreien!  Wir  managen  das  ganze 
noch  manuell.  Ihr  bekommt  im  Laufe  des 
morgigen  Tages  vom  Vorstand  noch  eine 
Einladung zur google.group. Geduld! Stellt Eure 
Fragen  vorerst  hier,  ein  Forum und  solcherlei 
gibt  es  dann  in  Bälde.  [2weiX]  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  08,  2013, 
08:32:30 PM Quote from: qwk on October 08, 
2013,  05:40:31  PM  Radoslav  Albrecht  <- 
bitcoinmagazine.com, wenn ich das richtig sehe 
Dennis  Daiber  <-  bitcoincommodities  aka 
2weiX  Oiver  Flaskämper  <-  bitcoin.de  JF 
Gallas <- Johann-Friedrich Gallas, hat wohl mit 
dem Schildbach-  Android-Wallet  zu  tun  Timo 
Hanke <- Entwickler bei CoinTerra aka thanke 
Jörg  von  Minckwitz  <-  vorsicht!!  wieso? 
www.bitcoinsberlin.com  Jörg  Platzer  <-  ... 
Quote  from:  candoo  on  October  08,  2013, 
05:22:44  PM  Wer  davon  ist  denn  der 
Vereinsvorstand? JF Gallas Stimmt nicht ganz. 
Alle  Gründungsmitglieder  sind  derzeit  im 



Vorstand,  JF  Gallas  ist  Vorstandsvorsitzender, 
Jörg  Platzer  ist  Stellvertreter.  [JF]  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
numismatist on October 09, 2013, 01:42:52 AM 
candoo  <-  vorsicht!!  ;D  ;D  ;D  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
klaus on October 09, 2013, 01:49:24 AM Quote 
from:  numismatist  on  October  09,  2013, 
01:42:52  AM  candoo  <-  vorsicht!!  ;D  ;D  ;D 
LOL. Ja  ich musste  auch lachen.  Was für  ein 
Honk / Troll ! Bundesverband -> Top. Title: Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
BeeCoin  on  October  09,  2013,  02:26:18  PM 
>http://bundesverbandbitcoin.de/  Die  Webseite 
könnte neben dem Titel ein Logo gebrauchen - 
zumindest  ein  Bitmap  sähe  nicht  schlecht 
daneben aus (ja,  ich habe das Hintergrundbild 
aussen  gesehen,  das  ist  gut).  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
qwk on October 09, 2013, 03:40:03 PM So, hab 
mich  mal  ein  wenig  mit  der  Satzung 
auseinandergesetzt.  Es  soll  nicht  heißen,  dass 



ich nur wieder was zu meckern habe,  aber  es 
gibt  da  schon  ein  paar  Dinge,  die  ich  gerne 
erläutert  hätte  ;D  1.  Vorschlag:  fügt  eine 
Versionsnummer  der  Satzung  hinzu.  2. 
Präambel: Quote Bitcoin ist die erste Währung, 
die  den  technischen  Möglichkeiten  der 
Informationsgesellschaft Rechnung trägt. Sollte 
man  vielleicht  konkretisieren.  Welche 
technischen  Möglichkeiten  sind  gemeint  (z.B. 
P2P  &  Public-Key-  Crypto),  und  wieso  ist 
Bitcoin in dieser Hinsicht die "erste Währung" 
(in Abgrenzung zu zentralisierten Systemen wie 
E-Gold o.ä.). 3. Präambel: Quote Der disruptive 
Charakter  der  zugrundeliegenden, 
dezentralisierten  Technologie  Erschließt  sich 
mir nicht ganz. Inwiefern disruptiv? Abgesehen 
davon  ist  das  kein  deutsches  Wort™  ;D  4. 
Präambel:  Quote  bringt  unserer  Gesellschaft 
immense  Vorteile  und  stellt  sie  vor  große 
Herausforderungen  Wäre  vielleicht  auch  zu 
konkretisieren,  welche  Vorteile  und  welche 
Herausforderungen gemeint sind. 5. immer noch 



Präambel:  Quote  jederzeit  und  global 
ungehindert  digitale  Transaktionen  unter 
Gewährleistung der Privatsphäre vornehmen zu 
können  Sehe  ich  als  potenziell  problematisch. 
Das rückt den Verein vielleicht gleich zu Beginn 
zu  sehr  in  die  "Piraten"-Ecke.  Ich  kann  mir 
vorstellen, dass das nicht unbedingt im Interesse 
der  Mehrheit  der  Bitcoin-User  ist. 
Selbstverständlich steht es dem Verein frei, sich 
dennoch in dieser "Nische" zu positionieren. 6. 
Zweck  des  Vereins,  siebter  Punkt:  Quote  Die 
Bereitstellung  von  Mitteln  und  Möglichkeiten 
zur  Planung  und  Organisation  der  Erstellung 
freier  Software.  Wäre ggf.  einzuschränken auf 
freie Software im Sinne des Vereinszwecks. 7. 
Mitgliedschaft:  Quote Juristische Personen des 
Privatrechts  sollen  Unternehmen  oder 
Vereinigungen sein, die wirtschaftlich tätig sind. 
Die  Einschränkung  auf  wirtschaftlich  tätige 
juristische  Personen  erschließt  sich  mir  nicht 
unbedingt.  Damit  werden  z.B.  Parteien  oder 
andere  Vereine  als  Mitglieder  ausgeschlossen. 



Das kann so gewollt sein, aber ich frage lieber 
nochmal  nach.  Eine  "Church  of  Satoshi  the 
saviour"  wäre  damit  auch  ggf.  nicht 
mitgliedsfähig :'( 8. Beiträge, Vereinsvermögen: 
Quote Das Bitcoin-Vermögen des Vereins soll in 
einem  gesonderten  Wallet  mit  X-out-of-
YVerschlüsselung  (X>2)  aufbewahrt  werden. 
Sämtliche Beiträge sind entweder in Euro oder 
Bitcoin zahlbar. Ist vielleicht zu erläutern. Ggf. 
sollte  der  Kassenprüfer  mit  der  konkreten 
Umsetzung  betraut  werden.  9. 
Mitgliederversammlung:  Quote  Bei 
Beschlussunfähigkeit  ist  der  Vorstand 
verpflichtet,  innerhalb  von  2  Stunden  eine 
zweite Mitgliederversammlung mit der gleichen 
Tagesordnung  einzuberufen.  Whoa!  Fett 
gedruckt, was mir hier ins Auge sticht. Ist das so 
gewollt?  10.  Mitgliederversammlung:  Quote 
Die  Abwahl  des  Vorstandes, 
Satzungsänderungen  sowie  die  Änderung  der 
Präambel  können  nur  mit  Dreiviertelmehrheit 
der  Anwesenden  beschlossen  werden 



Dreiviertelmehrheit  für  die  Abwahl  des 
Vorstandes.  Kommt  mir  auch  viel  vor.  11. 
Mitgliederversammlung: Quote Die Enthaltung 
ist  nicht  möglich.  Sehe  ich  als  ein  wenig 
problematisch  an.  Damit  hätte  der  Vertreter 
einer juristischen Person, der gleichzeitig auch 
privat  Vereinsmitglied  ist,  keine  Möglichkeit, 
sich  seiner  zweiten  Stimme zu  enthalten.  Das 
sehe ich zumindest als schlechten Stil an. Was, 
wenn  er  privat  dafür  und  juristisch  dagegen 
stimmt? Ist irgendwie komisch ::) 12. Vorstand: 
Quote  Ein  Drittel  der  Vorstandsmitglieder 
werden  von  den  Mitgliedern  gewählt,  die 
juristische  Personen  sind,  zwei  Drittel  der 
Vorstandsmitglieder  von  den  Mitgliedern,  die 
natürliche  Personen  sind.  Muss  konkretisiert 
werden  für  den  Fall,  dass  die  Anzahl  der 
Vorstandsmitglieder nicht durch 3 teilbar ist. 13. 
Auflösung  des  Vereins:  Quote  Bei  Auflösung 
des Vereins oder bei Wegfall steuerbegünstigter 
Zwecke fällt das Vermögen des Vereins an eine 
inhaltlich ähnliche ausgerichtete,  internationale 



Organisation.  Damit  kommt  vorerst  wohl 
hauptsächlich die Bitcoin Foundation in Frage. 
Da wohl kaum alle Mitglieder des Vereins dem 
zustimmen  werden,  sollte  ein 
"Vereinstestament" angelegt werden, in dem die 
"Erben"  für  den  Auflösungsfall  konkretisiert 
werden. Das hat aber natürlich Zeit. So, soviel 
mal dazu, was mir auf den ersten Blick so ins 
Auge  sticht.  Im  großen  und  ganzen  sieht  das 
aber schonmal ganz durchdacht aus. Title: Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
qwk  on  October  09,  2013,  06:27:23  PM Wie 
kürzt man den Verein eigtl. ab? BvB? >:( Title: 
Re: Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post 
by:  Bundesverband  Bitcoin  on  October  09, 
2013,  09:18:17  PM Hi,  intern  verwenden  wir 
BVB,  aber  das  wird  sich  wohl  schwerlich 
durchsetzen.  Zu Deinen einzelnen Punkten sei 
generell  gesagt,  daß  Präambel  und  Satzung 
bewusst  etwas  breiter  gefasst  sind,  ohne allzu 
viel  Interpretationsspielraum für  Ausreisser  zu 
lassen. Alles was in der Präambel angesprochen 



wird  ist  erstmal  grundlegend  richtig,  darauf 
haben wir Wert gelegt. 1) Es wird eine Satzung 
1.0  geben,  mehr  nicht.  2)  Kann man garnicht 
sehr  viel  weiter  konkretisieren  ohne  von 
Hölzchen auf Stöckchen zu kommen. Und was 
ist, wenn wir was vergessen? Oder übermorgen 
was  neues  auftaucht?  Darf  das  dann  nicht 
mitspielen?  3)  Deutsche  Synonyme  für 
disruptiv:  "störend,  irritierend".  Ich  kann  Dir 
mindestens  EINE  Branche  nennen,  auf  die 
Bitcoin  diese  Wirkung  hat.  4)  Offene 
Statements! Willst Du da echt eine Liste haben, 
in  einer  Satzung?  Siehe  2)  5)  Kernthema des 
BvB  ist  "Freedom  of  Transaction" 
("Transaktionsfreiheit")  als  Menschenrecht.  Da 
kann  man  eigentlich  keine  Einschränkungen 
machen.  Und glaube mir,  wir  haben viel,  viel 
drastischere  Fomulierungen  auf  dem  eMail-
Tisch  gehabt  (von  Nicht-Vorständen).  6)  Alle 
Zwecke des Vereins sind immer im Sinne der 
Präambel.  7)  Ja,  das  könnte  man  in  Zukunft 
ändern. Aber wir wollen da ganz un-esotherisch 



zur Sache gehen. Privatuser und Geschäftsleute. 
Wir  wollen  uns  so  auch  ein  wenig  vor 
ideologischer Beeinflussung schützen. 8) Ja, das 
wird  konkretisiert,  aber  die  Umsetzung 
festzuschreiben ist  nicht  Aufgabe der Satzung. 
9) Ja,  das ist  so gewollt.  Dies soll  diejenigen, 
die  wirklich  eine  Anreise  an  $sitzungsort  auf 
sich genommen haben, befähigen Beschlüsse zu 
fassen  und  den  Verein  voran  zu  bringen.  Wir 
wollen  nicht  daß  drei  Dutzend  Leute  nach 
$sitzungsort  fahren  um  dann,  nur  weil  einer 
fehlt, nach einem halben Jahr Stillstand wieder 
irgendwohin  trotteln  zu  müssen.  Zudem  soll 
eine  perspektivisch  einzurichtende  "ständige 
Mitgliederversammlung" ala Limesurvey/LQFB 
ohnehin Richtungsweisenden Charakter für die 
Versammlung  haben.  10)  Ich  habe  schonmal 
erlebt, wie einer auf einer Sitzung einen Haufen 
Spinner organisiert hat, um dann mit einfacher 
Mehrheit  den  Laden  zu  sprengen.  Wir  wollen 
Kontinuität,  wir  wollen  den  TO "Personalien" 
so  weit  es  geht  beschränken.  11)  Da  die 



"privaten"  und  "juristischen"  Stimmen  jeweils 
nur  auf  einen  Vorstand  anwendbar  sind,  kann 
eine Person,  die privat  und juristisch Mitglied 
ist,  nicht  zweimal  auf  denselben  Vorstand 
abstimmen. Das sollte konkretisiert werden. 12) 
1/3 2/5 2/7, anders geht's nicht. 13) zB der CCC, 
die EFF... da gibt's mehrere, die passen würden. 
[2weix] Title:  Re: Bundesverband Bitcoin e.V. 
gegründet! Post by: Acetyl on October 09, 2013, 
09:28:35  PM  Vote  for  BvBTC  ...  BvB  ist 
irgendwie  inakzeptabel.  ;D  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
fornit on October 10, 2013, 12:58:13 AM Wem 
BvB  nicht  gefällt,  der  kann  ja  dem 
Freiheitlichen Club der Bitcoinfans beitreten ;D 
btw:  BvBTC  ->  Alphabete  sind  Sklaverei!  8) 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: ukw on October 10, 2013, 
06:13:51 AM Quote from: qwk on October 09, 
2013, 06:27:23 PM Wie kürzt man den Verein 
eigtl. ab? BvB? >:( Wie wärs mit BuBi? ;) Title: 
Re: Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post 



by: levino on October 10, 2013, 07:00:34 AM 
Quote from: Bundesverband Bitcoin on October 
09, 2013, 09:18:17 PM 1) Es wird eine Satzung 
1.0  geben,  mehr  nicht.  Ich  habe  keine  große 
Lust mich "digital" über die Inhalte zu streiten. 
Aber  hier  muss  ich  mal  anmerken:  "Die 
Mitgliederversammlung  ist  das  oberste 
beschlussfassende  Organ  des  Vereins.  Sie 
entscheidet  zum  Beispiel  über  ... 
Satzungsänderungen"  Wie  viele  Versionen  der 
Satzung  es  gibt  entscheidet  also  nicht  der 
Vorstand.  Darauf,  dass  ihr  langfristig  nur 
Aufträge ausführt, könnt ihr Euch schon heute 
mal  einstellen.  Die  restlichen  Anmerkungen 
werde ich (ggfs. als Änderungsantrag) bei einer 
ordentlichen  Mitgliederversammlung 
einbringen.  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin 
e.V. gegründet! Post by: candoo on October 10, 
2013,  08:36:06  AM  Wie  heißt  denn  jetzt  JF 
Gallas in klarnamen? Der Vorstand kann doch 
nicht anonym bleiben... mit meinem smartphone 
gesendet Title: Re: Bundesverband Bitcoin e.V. 



gegründet!  Post  by:  shitaifan2013  on  October 
10, 2013, 08:36:51 AM Quote from: candoo on 
October 10, 2013, 08:36:06 AM Wie heißt denn 
jetzt JF Gallas in klarnamen? Der Vorstand kann 
doch nicht  anonym bleiben...  alter,  du bettelst 
echt  um  dresche  ;D  edit:  sorry  für  thread 
zumüllen @BVB da leipzig nicht weit entfernt 
ist von euch. vllt hat ja mal einer vom vorstand 
lust zum neuen stammtisch zu kommen ;) 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: Bundesverband Bitcoin on 
October  10,  2013,  08:39:17  AM Quote  from: 
levino  on  October  10,  2013,  07:00:34  AM 
Quote from: Bundesverband Bitcoin on October 
09, 2013, 09:18:17 PM 1) Es wird eine Satzung 
1.0  geben,  mehr  nicht.  Ich  habe  keine  große 
Lust mich "digital" über die Inhalte zu streiten. 
Aber  hier  muss  ich  mal  anmerken:  "Die 
Mitgliederversammlung  ist  das  oberste 
beschlussfassende  Organ  des  Vereins.  Sie 
entscheidet  zum  Beispiel  über  ... 
Satzungsänderungen"  Wie  viele  Versionen  der 



Satzung  es  gibt  entscheidet  also  nicht  der 
Vorstand.  Darauf,  dass  ihr  langfristig  nur 
Aufträge ausführt, könnt ihr Euch schon heute 
mal  einstellen.  Die  restlichen  Anmerkungen 
werde ich (ggfs. als Änderungsantrag) bei einer 
ordentlichen  Mitgliederversammlung 
einbringen. Da hast du natürlich recht. Der Kern 
ist einfach: Wir haben uns viel Zeit genommen, 
um  die  Satzung  konsensfähig  zu  gestalten. 
Sämtliche  bisher  angebrachten  Ergänzungen 
oder  Kritikpunkte  sind  nachvollziehbar, 
kommen  aber  eher  als  subjektive 
Schönheitskorrekturen  daher.  Die  Satzung  ist 
aber eher für die große Linie verantwortlich und 
muss  nicht  jedes  kleine  Detail  unverrückbar 
regeln. Vergleiche am besten mal die Satzungen 
anderer  Vereine,  da  werden  viele  Punkte  sehr 
viel  rudimentärer  angegangen.  Ein  praktisches 
Problem  bei  einer  Satzungsänderung  (nur  als 
Anmerkung,  nicht  als  Argument):  Die 
Satzungsänderung  muss  beim  Vereinsregister 
eingetragen werden, was Zeit und Geld kostet. ;) 



Letztenendes  hat  die  Mitgliederversammlung 
das Sagen und entscheidet darüber, wie einzelne 
Punkte,  Projekte  etc.  umgesetzt  werden.  [JF] 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: Bundesverband Bitcoin on 
October  10,  2013,  08:55:24  AM Quote  from: 
shitaifan2013  on  October  10,  2013,  08:36:51 
AM da leipzig nicht weit entfernt ist von euch. 
vllt  hat  ja  mal  einer  vom  vorstand  lust  zum 
neuen  stammtisch  zu  kommen  ;)  Sehr  gerne! 
Habe  den  17.10.  bereits  vorgemerkt,  spreche 
nochmal  mit  Carsten  wegen  der  Details.  [JF] 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet!  Post  by:  shitaifan2013  on  October 
10, 2013, 09:00:56 AM coole sache, da sehen 
wir uns auch mal wieder 8) sag bescheid, falls 
ich  dich  vom  hbf  abholen  soll.  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
qwk on October 10, 2013, 11:12:58 AM Quote 
from:  Bundesverband  Bitcoin  on  October  09, 
2013,  09:18:17  PM  Zu  Deinen  einzelnen 
Punkten sei generell gesagt, daß Präambel und 



Satzung bewusst etwas breiter gefasst sind, ohne 
allzu  viel  Interpretationsspielraum  für 
Ausreisser zu lassen. Alles was in der Präambel 
angesprochen  wird  ist  erstmal  grundlegend 
richtig, darauf haben wir Wert gelegt. 1) Es wird 
eine  Satzung  1.0  geben,  mehr  nicht.  [...]  2) 
Kann  man  garnicht  sehr  viel  weiter 
konkretisieren  ohne  von  Hölzchen  auf 
Stöckchen  zu  kommen.  [...]  4)  Offene 
Statements! Willst Du da echt eine Liste haben, 
in einer Satzung? Siehe 2) Okay, ich verstehe, 
dass  ihr  die  Satzung  kurz  und  breit  gefasst 
halten wolltet.  Ich selber sehe dabei dann halt 
nur folgende Gefahr: - der BvB >:( wird nicht 
viele  Mitglieder  haben  -  der  Verein  wird 
vermutlich eine gewisse Medienpräsenz haben - 
der  Verein  könnte  usurpiert  werden,  um diese 
Medienpräsenz  für  die  Ziele  einer  kleinen 
Interessengruppe zu verfolgen, die nur noch in 
einem sehr  allgemeinen  Sinne  mit  Bitcoin  zu 
tun haben Als potenziellen Usurpator sehe ich 
z.B. [lasse ich aus, sonst entsteht hier eine OT-



Diskussion],  mit  denen  vielleicht  nicht 
unbedingt  jeder  hier  einverstanden  ist.  Dies 
wäre  in  jedem  Fall  nicht  in  meinem  Sinne. 
Quote from: Bundesverband Bitcoin on October 
09, 2013, 09:18:17 PM 3) Deutsche Synonyme 
für disruptiv: "störend, irritierend". Ich kann Dir 
mindestens  EINE  Branche  nennen,  auf  die 
Bitcoin diese Wirkung hat. Auf die Branche bin 
ich gespannt, natürlich kann ich mir vorstellen, 
was/wer  gemeint  ist.  Allerdings  sind  wir  da 
vermutlich  einfach  unterschiedlicher 
Auffassung.  Ich  sehe  Bitcoin  weniger  störend 
und irritierend, und halte es auch für sinnvoller, 
die  Möglichkeiten  für  diese  Branche 
aufzuzeigen als dieser "den Kampf anzusagen". 
Ich hoffe einfach mal, der Verein hat am Ende 
auch Platz für Stimmen wie die meine. Quote 
from:  Bundesverband  Bitcoin  on  October  09, 
2013, 09:18:17 PM 5) Kernthema des BvB ist 
"Freedom  of  Transaction" 
("Transaktionsfreiheit")  als  Menschenrecht.  Da 
kann  man  eigentlich  keine  Einschränkungen 



machen.  Und glaube mir,  wir  haben viel,  viel 
drastischere  Fomulierungen  auf  dem  eMail-
Tisch  gehabt  (von  Nicht-  Vorständen).  Okay, 
und das mit den drastischeren Formulierungen 
hätte ich erwartet ;D Quote Juristische Personen 
des  Privatrechts  sollen  Unternehmen  oder 
Vereinigungen sein, die wirtschaftlich tätig sind. 
Quote from: Bundesverband Bitcoin on October 
09, 2013, 09:18:17 PM 7) Ja, das könnte man in 
Zukunft ändern. Ja, für den Moment sehe ich da 
auch keinen Handlungsbedarf,  aber man sollte 
das ggf.  rechtzeitig angehen, bevor der Verein 
zu  groß  wird,  um so  etwas  noch  anzupassen. 
Quote Bei Beschlussunfähigkeit ist der Vorstand 
verpflichtet,  innerhalb  von  2  Stunden  eine 
zweite Mitgliederversammlung mit der gleichen 
Tagesordnung  einzuberufen.  Quote  from: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  09,  2013, 
09:18:17 PM 9) Ja, das ist so gewollt. Dies soll 
diejenigen,  die  wirklich  eine  Anreise  an 
$sitzungsort  auf  sich  genommen  haben, 
befähigen Beschlüsse zu fassen und den Verein 



voran  zu  bringen.  Wir  wollen  nicht  daß  drei 
Dutzend  Leute  nach  $sitzungsort  fahren  um 
dann,  nur  weil  einer  fehlt,  nach einem halben 
Jahr  Stillstand  wieder  irgendwohin  trotteln  zu 
müssen.  Zudem  soll  eine  perspektivisch 
einzurichtende  "ständige 
Mitgliederversammlung" ala Limesurvey/LQFB 
ohnehin Richtungsweisenden Charakter für die 
Versammlung haben. Okay. Dann stellt sich mir 
folgende Anschlussfrage: Wann und wo werden 
Mitgliederversammlungen  einberufen?  Im 
Moment sieht's  ja  nach Berlin aus,  das ist  für 
mich z.B. ein ziemlich weiter  Weg.  Wenn der 
Termin dann noch in die Mitte der Woche gelegt 
wird, bedeutet das faktisch, dass Nicht-Berliner 
deutlich benachteiligt sind. Klar, so etwas muss 
und kann man nie perfekt regeln, aber ich hoffe, 
ihr  Berliner  versteht  da  die  Magenschmerzen, 
die  mir  das  bereitet.  Quote  from: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  09,  2013, 
09:18:17 PM 10) Ich habe schonmal erlebt, wie 
einer  auf  einer  Sitzung  einen  Haufen  Spinner 



organisiert hat, um dann mit einfacher Mehrheit 
den Laden zu sprengen. Wir wollen Kontinuität, 
wir wollen den TO "Personalien" so weit es geht 
beschränken.  Verständlich,  nur  drei  viertel 
kommt  mir  halt  wirklich  arg  viel  vor, 
qualifizierte  Mehrheit  hätte  doch  auch 
gereicht :) Quote from: Bundesverband Bitcoin 
on October 09, 2013, 09:18:17 PM 12) 1/3 2/5 
2/7, anders geht's nicht. Alternativ: "natürlicher" 
Vorstand zwei Stimmen "juristischer" Vorstand 
eine  Stimme  und  dann  einfach  für 
Vorstandsmitglieder  halb/halb.  Könnte  den 
Verein  für  Unternehmen  sogar  attraktiver 
machen,  weil  es  mehr  publicitywirksame 
Vorstandssitze gibt. Naja, ist wohl zu spät, das 
jetzt noch zu ändern. Title: Re: Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  dieselmeister 
on October 10, 2013, 01:37:06 PM Wieso nicht 
BvBit (also Be-Vau- Bit gesprochen)? Title: Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  10,  2013, 
03:16:38 PM Quote from: qwk on October 10, 



2013, 11:12:58 AM Quote from: Bundesverband 
Bitcoin on October 09, 2013, 09:18:17 PM Zu 
Deinen  einzelnen  Punkten  sei  generell  gesagt, 
daß  Präambel  und  Satzung  bewusst  etwas 
breiter  gefasst  sind,  ohne  allzu  viel 
Interpretationsspielraum  für  Ausreisser  zu 
lassen. Alles was in der Präambel angesprochen 
wird  ist  erstmal  grundlegend  richtig,  darauf 
haben wir Wert gelegt. 1) Es wird eine Satzung 
1.0  geben,  mehr  nicht.  [...]  2)  Kann  man 
garnicht  sehr  viel  weiter  konkretisieren  ohne 
von Hölzchen auf Stöckchen zu kommen. [...] 4) 
Offene Statements! Willst Du da echt eine Liste 
haben,  in  einer  Satzung?  Siehe  2)  Okay,  ich 
verstehe,  dass  ihr  die  Satzung  kurz  und  breit 
gefasst  halten  wolltet.  Ich  selber  sehe  dabei 
dann  halt  nur  folgende  Gefahr:  -  der  BvB >:
( wird nicht viele Mitglieder haben - der Verein 
wird  vermutlich  eine  gewisse  Medienpräsenz 
haben - der Verein könnte usurpiert werden, um 
diese Medienpräsenz für die Ziele einer kleinen 
Interessengruppe zu verfolgen, die nur noch in 



einem sehr  allgemeinen  Sinne  mit  Bitcoin  zu 
tun haben Als potenziellen Usurpator sehe ich 
z.B. [lasse ich aus, sonst entsteht hier eine OT-
Diskussion],  mit  denen  vielleicht  nicht 
unbedingt  jeder  hier  einverstanden  ist.  Dies 
wäre in jedem Fall nicht in meinem Sinne. Der 
Gefahr, nicht viele Mitglieder zu haben, wirken 
wir  hoffentlich  gerade  aktiv  entgegen.  ;)  Eine 
gewisse Medienpräsenz ist angestrebt und wird 
auch erreicht werden. Wir haben uns allerdings 
entschieden,  Medienarbeit,  die  nicht  mit  der 
Vereinsgründung und -organisation, sondern mit 
einer  Präsentation  der  Community  bis  zur 
"konstituierenden  Mitgliederversammlung" 
Anfang des nächsten Jahres, auf Sparflamme zu 
halten.  Gerade  damit  sich  niemand 
fehlrepräsentiert  fühlt,  ohne  vorher  zumindest 
die Möglichkeit einer Einflußnahme gehabt zu 
haben. Bitcoiner in Deutschland sind momentan 
eine  kleine  Interessengruppe,  die  der  Verband 
repräsentieren  soll.  :D  Eine  komplette 
Übernahme  durch  Einzelne  ist  ziemlich 



unwahrscheinlich,  dagegen spricht  ja  auch die 
gewählte  Struktur  als  Verein. 
Basisdemokratischer  geht  es  in  Deutschland 
eigentlich kaum. Quote from: qwk on October 
10,  2013,  11:12:58  AM  Quote  from: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  09,  2013, 
09:18:17  PM  3)  Deutsche  Synonyme  für 
disruptiv:  "störend,  irritierend".  Ich  kann  Dir 
mindestens  EINE  Branche  nennen,  auf  die 
Bitcoin diese Wirkung hat. Auf die Branche bin 
ich gespannt, natürlich kann ich mir vorstellen, 
was/wer  gemeint  ist.  Allerdings  sind  wir  da 
vermutlich  einfach  unterschiedlicher 
Auffassung.  Ich  sehe  Bitcoin  weniger  störend 
und irritierend, und halte es auch für sinnvoller, 
die  Möglichkeiten  für  diese  Branche 
aufzuzeigen als dieser "den Kampf anzusagen". 
Ich hoffe einfach mal, der Verein hat am Ende 
auch Platz für Stimmen wie die meine. Da gibt 
es  mehrere  Branchen,  die  spontan  und 
unverbindlich  einfallen:  Bankindustrie 
International Remittance internationaler Handel 



Online  Gambling  Online-Marketing  Mobile 
Payments  (tbc)  Der  Grad  der 
Disruptionspotentials  durch  Bitcoin  ist 
sicherlich  diskutierbar,  der  Fakt  aber  kaum. 
"Disruptiv"  sollte  daher  weniger  als 
Kampfansage  angesehen  werden,  denn  als 
Tatsache. Wenn man sich die Hintergründe der 
momentanen Vorstandsmitglieder  ansieht,  wird 
man  auch  sehen,  dass  es  da  verschiedene 
individuelle  Ansätze und damit  auch Platz  für 
verschiedene Stimmen gibt. Also auch Stimmen 
wie deine! :D (Wobei ich ehrlich gesagt deine 
Überzeugung aus den zwei Andeutungen nicht 
rauslesen konnte). Quote from: qwk on October 
10,  2013,  11:12:58  AM  Quote  Bei 
Beschlussunfähigkeit  ist  der  Vorstand 
verpflichtet,  innerhalb  von  2  Stunden  eine 
zweite Mitgliederversammlung mit der gleichen 
Tagesordnung  einzuberufen.  Quote  from: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  09,  2013, 
09:18:17 PM 9) Ja, das ist so gewollt. Dies soll 
diejenigen,  die  wirklich  eine  Anreise  an 



$sitzungsort  auf  sich  genommen  haben, 
befähigen Beschlüsse zu fassen und den Verein 
voran  zu  bringen.  Wir  wollen  nicht  daß  drei 
Dutzend  Leute  nach  $sitzungsort  fahren  um 
dann,  nur  weil  einer  fehlt,  nach einem halben 
Jahr  Stillstand  wieder  irgendwohin  trotteln  zu 
müssen.  Zudem  soll  eine  perspektivisch 
einzurichtende  "ständige 
Mitgliederversammlung" ala Limesurvey/LQFB 
ohnehin Richtungsweisenden Charakter für die 
Versammlung haben. Okay. Dann stellt sich mir 
folgende Anschlussfrage: Wann und wo werden 
Mitgliederversammlungen  einberufen?  Im 
Moment sieht's  ja  nach Berlin aus,  das ist  für 
mich z.B. ein ziemlich weiter  Weg.  Wenn der 
Termin dann noch in die Mitte der Woche gelegt 
wird, bedeutet das faktisch, dass Nicht-Berliner 
deutlich benachteiligt sind. Klar, so etwas muss 
und kann man nie perfekt regeln, aber ich hoffe, 
ihr  Berliner  versteht  da  die  Magenschmerzen, 
die mir das bereitet.  Eins vorweg: Wir wollen 
und werden Nicht-Berliner nicht benachteiligen! 



Berlin  hat  sich  in  den  letzten  3  Jahren  als 
deutsches Bitcoin-Zentrum etabliert, die meisten 
sichtbaren Projekte konzentrieren sich hier und 
die  Szene ist  hier  auch am stärksten  vernetzt. 
Insoweit  erschien es folgerichtig,  den Verband 
auch in Berlin zu gründen. Wir hatten überlegt, 
eine  Art  ständige  Mitgliederversammlung 
einzurichten,  einige  haben  damit  schon 
Erfahrungen sammeln können. Die klassischen 
Mitgliederversammlungen  werden  dann  auch 
online besucht werden können und müssen nicht 
zwingend  in  Berlin  stattfinden. 
Zugegebenermaßen ist das aber noch ein Feld, 
was bisher  nicht  in  aller  Tiefe  erörtert  wurde. 
Wahrscheinlich wäre es gut, dieses Thema bald 
möglichst  anzugehen,  am  besten  über  die 
Mitglieder-Mailingliste. :D Jetzt! Sofort! ;) [JF] 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet!  Post  by:  LiteCoinGuy  on  October 
10,  2013,  08:30:29  PM  Quote  from: 
numismatist on October 09, 2013, 01:42:52 AM 
candoo  <-  vorsicht!!  ;D  ;D  ;D  da  hätte  ich 



zugestimmt  ;D  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  qwk  on 
October  11,  2013,  05:37:13  PM  Quote  from: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  10,  2013, 
03:16:38  PM  Bitcoiner  in  Deutschland  sind 
momentan eine kleine Interessengruppe, die der 
Verband repräsentieren soll. :D Eine komplette 
Übernahme  durch  Einzelne  ist  ziemlich 
unwahrscheinlich,  dagegen spricht  ja  auch die 
gewählte  Struktur  als  Verein. 
Basisdemokratischer  geht  es  in  Deutschland 
eigentlich kaum. Hm, vielleicht sollte ich mich 
da  deutlicher  ausdrücken,  aber  ich  will  hier 
keine Grundsatzdiskussion anfangen. Sagen wir 
es so: In der Bitcoin-Community ist eine recht 
breite Strömung vertreten, die man im weitesten 
Sinne  als  hmmm,  da  fehlt  mir  wirklich  das 
richtige Wort dafür, sagen wir "systemkritisch" 
bezeichnen könnte. Ich sehe also nicht so sehr 
die Übernahme durch die Freimaurer als Gefahr 
an,  sondern  vielmehr  die  Übermacht  dieser 
Untergruppe,  die  zumindest  nach  meinem 



Dafürhalten  weniger  Bitcoin  an  sich,  als 
vielmehr  am  Kampf  gegen  das  etablierte 
Finanzsystem  interessiert  ist.  Wie  du  selbst 
bereits  erwähnt  hast,  habt  ihr  "radikalere" 
Vorschläge  für  die  Satzung  erhalten,  ich  gehe 
also davon aus,  dass  du mir  da soweit  folgen 
kannst.  Für  mich  persönlich  wäre  es  wichtig, 
dass sich eine Interessenvertretung der Bitcoiner 
wenigstens  deutlich  von  dieser  Strömung 
distanziert,  bzw.  dieser  nur  in  einem  streng 
begrenzten  Rahmen  Raum  gibt.  Quote  from: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  10,  2013, 
03:16:38 PM Quote from: qwk on October 10, 
2013, 11:12:58 AM Quote from: Bundesverband 
Bitcoin on October 09, 2013, 09:18:17 PM 3) 
Deutsche  Synonyme  für  disruptiv:  "störend, 
irritierend".  Ich  kann  Dir  mindestens  EINE 
Branche nennen, auf die Bitcoin diese Wirkung 
hat.  Auf  die  Branche  bin  ich  gespannt 
Bankindustrie  International  Remittance  Das 
wären meine "üblichen Verdächtigen" gewesen. 
Als "störend, irritierend" werden IMHO nur die 



Mitglieder dieser Branchen Bitcoin empfinden, 
die den Zug verpassen, und entsprechend in ein 
paar Jahren darüber jammern, dass Bitcoin ihr 
Geschäftsmodell  zerstört  hat.  Die  Mitglieder, 
die  sich  dem  Fortschritt  nicht  in  den  Weg 
stellen,  sondern  ihn  mit  offenen  Armen 
empfangen,  werden  ihren  entsprechenden 
Marktanteil  ausbauen  und  ihren  Shareholdern 
prächtige Zahlen vorlegen können. Da kann ich 
also  keine  "disruptive"  Wirkung  von  Bitcoin 
erkennen,  sondern  lediglich  die  allgemein 
disruptive  Wirkung  des  Fortschritts  an  sich. 
Aber  das  wird  dann auch OT,  ggf.  kann man 
eine  entsprechende  Diskussion  anderweitig 
fortführen  :)  Quote  from:  Bundesverband 
Bitcoin  on  October  10,  2013,  03:16:38  PM 
internationaler  Handel,  Online  Gambling, 
Online-Marketing,  Mobile  Payments 
Erschließen sich mir jetzt nicht auf den ersten 
Blick. Aber ich denke mal, ihr werdet das intern 
schon  ein  wenig  auseinandergesetzt  haben, 
insofern gehe ich davon aus, dass mein obiges 



Statement da auch angebracht sein könnte. Wie 
gesagt, lassen wir das mal außen vor, wird zu 
OT.  Quote  from:  Bundesverband  Bitcoin  on 
October 10, 2013, 03:16:38 PM Wenn man sich 
die  Hintergründe  der  momentanen 
Vorstandsmitglieder  ansieht,  wird  man  auch 
sehen,  dass  es  da  verschiedene  individuelle 
Ansätze und damit auch Platz für verschiedene 
Stimmen gibt. Also auch Stimmen wie deine! :D 
(Wobei  ich  ehrlich  gesagt  deine  Überzeugung 
aus  den  zwei  Andeutungen  nicht  rauslesen 
konnte). Ja, ich will ja auch nicht zu sehr in die 
Details  gehen,  soll  ja  hier  im Thread um den 
Verein gehen und nicht um meine Ansichten ;D 
Wenn für meine Stimme ein Plätzchen zu finden 
ist,  habe ich dann ja  sicher  noch Gelegenheit, 
das  auszuführen.  Quote  from:  Bundesverband 
Bitcoin  on  October  10,  2013,  03:16:38  PM 
Quote from: qwk on October 10, 2013, 11:12:58 
AM Im Moment sieht's ja nach Berlin aus, das 
ist für mich z.B. ein ziemlich weiter Weg. Wenn 
der Termin dann noch in die Mitte der Woche 



gelegt wird, bedeutet das faktisch, dass Nicht-
Berliner  deutlich  benachteiligt  sind.  Eins 
vorweg: Wir wollen und werden Nicht-Berliner 
nicht  benachteiligen!  Berlin  hat  sich  in  den 
letzten 3 Jahren als deutsches Bitcoin-Zentrum 
etabliert,  die  meisten  sichtbaren  Projekte 
konzentrieren sich  hier  und die  Szene ist  hier 
auch am stärksten vernetzt. Insoweit erschien es 
folgerichtig,  den  Verband  auch  in  Berlin  zu 
gründen.  Solange  ihr  das  einigermaßen  fair 
angeht, und euch der Problematik bewusst seid, 
sehe  ich  da  auch  kein  Hinderniss.  Irgendwo 
muss  der  Verein  ja  seinen  Sitz  haben  und 
sinnvollerweise  da auch seine  Versammlungen 
durchführen.  Und  Berlin  ist  sicher  nicht  die 
schlechteste  Wahl  für  einen  Bundesverband. 
Solange  es  nicht  Dortmund  ist!  ::)  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
2weiX  on  October  11,  2013,  09:12:20  PM 
Quote from: qwk on October 11, 2013, 05:37:13 
PM  Solange  es  nicht  Dortmund  ist!  ::) 
Bielefeld! Title: Re: Bundesverband Bitcoin e.V. 



gegründet! Post by: numismatist on October 12, 
2013,  04:22:11  AM  Quote  from:  qwk  on 
October 11, 2013, 05:37:13 PM Sagen wir es so: 
In der Bitcoin-Community ist eine recht breite 
Strömung vertreten, die man im weitesten Sinne 
als  hmmm,  da  fehlt  mir  wirklich  das  richtige 
Wort  dafür,  sagen  wir  "systemkritisch" 
bezeichnen  könnte.  Nein,  drücken  wir  es  mal 
anders  aus:  Technologieaffine  Leutchen,  die 
durchaus 2 und 2 zusammen addieren können 
(& 2x hashen) (Motto "Wir können alles außer 
Hochdeutsch")  (und  Rechtschreihbunk)  Und 
halt ahnen, was die Lage ist. Ausser bei einem 
pre- Order Groupbuy mit schönen Produktfotos, 
so  mit  Schmetterling  drauf.  Gepaart  mit 
eventuell noch einem Faible für Cryptodingens 
und  inkognito/pseudonyme  Diskussionen.  Da 
redet es sich frei von der Leber weg, das klingt 
zwangsläufig  "systemkritischer"  als  z.B.  der 
Regierungssprecher.  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin e.V. gegründet! Post by: C. Bergmann 
on  October  12,  2013,  01:30:22  PM 



Glückwunsch zur Gründung des wahren BVB :) 
Sehr gut, dass der Bitcoin nun in Deutschland 
ein Gesicht hat. Ich möchte mich auch kurz in 
die Diskussion einhaken: 1) weshalb sollte der 
Bitcoin  disruptiv  auf  Online-Gambling  und 
Online-Marketing  auswirken?  2)  dass  eine 
"systemkritische"  Strömung  im  Bitcoin 
vertreten  ist,  beruht  wohl  auf  gesunder 
Gegenseitigkeit. Der Bitcoin eine Währung, die 
nicht  unter  staatlicher  Kontrolle  liegt  (was 
gewisse Kreise des Systems kritisch ansehen), 
die tendenziell anonym verwendet werden kann 
(was  weitere  Teile  des  Systems  sehr  kritisch 
sehen), die wie ihr schon sagt Banken zu einem 
gewissen  Grad  überflüssig  macht  (was  sehr 
weite Teile des Systems gar nicht toll finden) - 
usw.  Darüber  hinaus  wurden die  Bitcoins  von 
jemandem entwickelt, der es bis heute vorzieht, 
sich  dem System nicht  zu  zeigen.  Schließlich 
geht  ein  großer  Teil  der  Begeisterung,  die 
Bitcoins entfachen, auf eine liberale / libertäre / 
anarchistische  Community  zurück,  die  ihn  als 



Werkzeug  ansieht,  um  die  Gesellschaft  zu 
verändern.  Andererseits  ist  der  Bitcoin  in 
vielerlei  auch  systemkonformer  Hinsicht 
nützlich.  Daher  wäre  eine  Festlegung  des 
Verbandes  auf  Systemkritik  eher  hinderlich. 
Sinnvoller wäre eine Position wie die der Royal 
Society in ihrer Gründungszeit: Frei von Politik 
und  Religion,  allein  der  Wissenschaft 
verpflichtet  (ungeachtet  dessen,  dass  die  freie 
Entfaltung der Wissenschaft durchaus politisch 
und  religiös  disruptiv  wirkt).  Nun  die 
Wissenschaft  durch  den  Bitcoin  ersetzen  :=) 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: qwk on October 12, 2013, 
01:51:09  PM  Quote  from:  C.  Bergmann  on 
October 12, 2013, 01:30:22 PM Schließlich geht 
ein  großer  Teil  der  Begeisterung,  die  Bitcoins 
entfachen,  auf  eine  liberale  /  libertäre  / 
anarchistische  Community  zurück,  die  ihn  als 
Werkzeug  ansieht,  um  die  Gesellschaft  zu 
verändern.  Das  trifft  ziemlich  genau,  was  ich 
meine.  Bitcoin  wird  von  einem  nicht 



unerheblichen  Teil  der  bisherigen  Community 
als  Werkzeug  zur  Durchsetzung  der  eigenen 
politischen  Agenda  betrachtet.  Dem sollte  der 
Bundesverband  IMHO  einen  Riegel 
vorschieben.  Title:  Re: Bundesverband Bitcoin 
e.V. gegründet! Post by: levino on October 12, 
2013,  02:36:23  PM  Quote  from:  jadu  on 
October 12, 2013, 02:32:57 PM BVB als Kürzel 
ist  toll.  Von denen habe ich eine Monatskarte, 
wäre  also  sozusagen  schon  Mitglied.  Genau. 
Und in München singen sie dann die ganze Zeit 
"BVB  Huhrensöhne"...  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  12,  2013, 
03:58:17 PM Quote from: qwk on October 12, 
2013, 01:51:09 PM Quote from: C. Bergmann 
on October 12, 2013, 01:30:22 PM Schließlich 
geht  ein  großer  Teil  der  Begeisterung,  die 
Bitcoins entfachen, auf eine liberale / libertäre / 
anarchistische  Community  zurück,  die  ihn  als 
Werkzeug  ansieht,  um  die  Gesellschaft  zu 
verändern.  Das  trifft  ziemlich  genau,  was  ich 



meine.  Bitcoin  wird  von  einem  nicht 
unerheblichen  Teil  der  bisherigen  Community 
als  Werkzeug  zur  Durchsetzung  der  eigenen 
politischen  Agenda  betrachtet.  Dem sollte  der 
Bundesverband  IMHO  einen  Riegel 
vorschieben. Der Bundesverband ist nicht dafür 
gedacht,  Parteipolitik  zu  betreiben  oder  zu 
unterstützen  oder  die  Partikularinteressen 
einzelner Mitglieder hervorzuheben. Realistisch 
betrachtet  wird  sich  das  in  gewissen 
Spannungsfeldern aber nicht vermeiden lassen. 
Wir fördern Bitcoin als Technologie, das ist im 
Kern  unpolitisch.  Die  Wahrung  (oder 
Schaffung)  von  Transaktionsfreiheit  und 
Privatsphäre  sind  allerdings  Forderungen,  die 
von  verschiedenen  politischen  Lagern 
unterschiedlich bewertet werden. Ein Quäntchen 
Politik  wird sich deswegen nicht  ausschließen 
lassen.  [JF]  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin 
e.V.  gegründet!  Post  by:  joecooin  on  October 
13,  2013,  03:16:50  PM  Quote  from:  qwk  on 
October 11, 2013, 05:37:13 PM In der Bitcoin- 



Community  ist  eine  recht  breite  Strömung 
vertreten,  ...  Für  mich  persönlich  wäre  es 
wichtig, dass sich eine Interessenvertretung der 
Bitcoiner  wenigstens  deutlich  von  dieser 
Strömung distanziert, bzw. dieser nur in einem 
streng begrenzten Rahmen Raum gibt. Also ein 
Interessensverband,  der  sich  auf  die  Fahnen 
geschrieben  hat,  die  Gesamtheit  de  Bitcoin 
Community  zu  vertreten,  auf  Grundlage  von 
Mitgliederpartizipierung  und  der  sich  deutlich 
von  einer  recht  breiten  Strömung  dieser 
Community distanziert. Eine demokratiebasierte 
Organisation,  die  einem  grossen  Teil  der 
Teilnehmer nur einen streng begrenzten Raum 
gibt.  Da denke ich jetzt  nochmal drüber nach. 
Du vielleicht auch! ;) Joe (Disclaimer: ich bin 
JP, Mitglied des Gründungsteams, spreche hier 
aber nicht im Namen des Verbandes sondern in 
meinem  eigenen).  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  joecooin  on 
October  13,  2013,  03:22:37  PM  Quote  from: 
qwk on October 12, 2013, 01:51:09 PM Bitcoin 



wird  von  einem  nicht  unerheblichen  Teil  der 
bisherigen  Community  als  Werkzeug  zur 
Durchsetzung  der  eigenen  politischen  Agenda 
betrachtet.  Dem  sollte  der  Bundesverband 
IMHO einen Riegel vorschieben. Ich bin nicht 
der Meinung, dass irgendeine Organistion einem 
nicht  unerheblichen  Teil  der  durch  sie 
vertretenen Individuen einen Riegel vorschieben 
sollte.  Aber  gut,  ich  bin  prinzipiell  nicht  der 
Meinung,  dass  Leuten  Riegel  vorgeschoben 
werden  sollten,  so  lange  sie  nichts  moralisch 
verwerfliches  getan  haben.  Kann  man  aber  ja 
auch  anders  sehen.  Joe  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
joecooin  on  October  13,  2013,  03:33:41  PM 
Quote from: C. Bergmann on October 12, 2013, 
01:30:22  PM  1)  weshalb  sollte  der  Bitcoin 
disruptiv  auf  Online-Gambling  und  Online-
Marketing auswirken? Ich kenn mich nicht aus 
mit Online-Gambling, aber ich kann Dir sagen, 
dass  Interessen-  und  Kaufprofile  für  Online-
Marketeers  pures  Gold  wert  sind  (Stichwort 



'targeted  advertising').  Anonyme 
Internetverbindungen und Bezahlmethoden sind 
das  schlimmste,  was  dieser  Branche  passieren 
kann,  die  davon  lebt  zu  wissen,  was  Dich 
intessiert  und  was  bei  Dir  einen  Kaufimpuls 
auslöst  (anders  ausgedrückt:  Dich,  also  das 
'target',  bis  auf  die  Knochen  auszuspionieren 
und  so  gläsern  wie  nur  möglich  zu  kriegen). 
Warum  glaubst  Du,  schimpfen  die 
Spezialexperten vom BVDW (ein reiner Online- 
Marketing-Verein)  sonst  die  ganze  Zeit  so 
hilflos  und  schon  fast  hysterisch  gegen 
Bitcoin  ;)?  Joe  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  joecooin  on 
October 13, 2013, 03:56:57 PM Quote from: C. 
Bergmann on October 12, 2013, 01:30:22 PM 
Sinnvoller wäre eine Position wie die der Royal 
Society in ihrer Gründungszeit: Frei von Politik 
und  Religion,  allein  der  Wissenschaft 
verpflichtet  (ungeachtet  dessen,  dass  die  freie 
Entfaltung der Wissenschaft durchaus politisch 
und  religiös  disruptiv  wirkt).  Nun  die 



Wissenschaft  durch  den  Bitcoin  ersetzen  :=) 
Danke für den Vergleich, ich denke, der trifft es 
auf  den Punkt.  Er  zeigt  auch auf,  dass  einem 
grundlegend neuen System die Kritik am alten 
immer  irgendwie  immanent  ist.  So  wie  der 
Druckerpresse die Kritik an der Tatsache, dass 
die  Kirche  das  Monopol  auf  den  Inhalt  von 
Büchern  hatte,  immanent  war,  auch wenn das 
gar  nicht  in  der  Absicht  des  guten  Herrn 
Gutenberg lag (ich glaube sogar, der hat erstmal 
nur  lateinische  Bibeln  gedruckt  ;)).  Niemand, 
der nicht irgendwie irgendwas an einem neuen 
System besser als an dem alten findet, wird sich 
jemals  für  das  neue  interessieren.  Und  eines 
besser  zu  finden  als  das  andere  beinhaltet 
nunmal  per  se eine Kritik an diesem anderen. 
Findet  Joe  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin 
e.V.  gegründet!  Post  by:  qwk on  October  13, 
2013,  03:57:28  PM  Quote  from:  joecooin  on 
October  13,  2013,  03:16:50  PM  Quote  from: 
qwk on October 11, 2013, 05:37:13 PM In der 
Bitcoin-Community  ist  eine  recht  breite 



Strömung  vertreten,  ...  Für  mich  persönlich 
wäre  es  wichtig,  dass  sich  eine 
Interessenvertretung  der  Bitcoiner  wenigstens 
deutlich von dieser Strömung distanziert,  bzw. 
dieser nur in einem streng begrenzten Rahmen 
Raum  gibt.  Quotemardern  sehe  ich,  ehrlich 
gesagt,  als  einen  unangenehmen  Bruch  der 
Netiquette. Daher hier der von dir ausgelassene 
wesentliche Teil meiner Aussage (Kernaussage 
hervorgehoben):  Quote  from: qwk on October 
11, 2013, 05:37:13 PM Ich sehe also nicht so 
sehr  die  Übernahme durch  die  Freimaurer  als 
Gefahr  an,  sondern  vielmehr  die  Übermacht 
dieser Untergruppe, die zumindest nach meinem 
Dafürhalten  weniger  Bitcoin  an  sich,  als 
vielmehr  am  Kampf  gegen  das  etablierte 
Finanzsystem  interessiert  ist.  Quote  from: 
joecooin  on  October  13,  2013,  03:16:50  PM 
Also  ein  Interessensverband,  der  sich  auf  die 
Fahnen  geschrieben  hat,  die  Gesamtheit  de 
Bitcoin Community zu vertreten, auf Grundlage 
von  Mitgliederpartizipierung  und  der  sich 



deutlich von einer recht breiten Strömung dieser 
Community  distanziert.  Es  ist  nicht 
ungewöhnlich,  dass  eine  Interessenvertretung 
einem  großen  Teil  ihrer  Mitglieder  die 
Verfolgung  bestimmter  Ziele  im  Namen  der 
Organisation  untersagt.  Man  denke  an  einen 
Kleingartenverein,  der  sicherlich  auch  keine 
politische  Agitation  duldet,  selbst  wenn  man 
sich  vom  örtlichen  Partei-Stammtisch  kennt. 
Selbstverständlich  steht  es  diesen  Mitgliedern 
dann  frei,  besagte  Ziele  außerhalb  der 
Organisation  zu  verfolgen.  Quote  from: 
joecooin  on  October  13,  2013,  03:22:37  PM 
Quote from: qwk on October 12, 2013, 01:51:09 
PM Bitcoin wird von einem nicht unerheblichen 
Teil  der  bisherigen  Community  als  Werkzeug 
zur  Durchsetzung  der  eigenen  politischen 
Agenda  betrachtet.  Dem  sollte  der 
Bundesverband  IMHO  einen  Riegel 
vorschieben.  Ich  bin  nicht  der  Meinung,  dass 
irgendeine  Organistion  einem  nicht 
unerheblichen  Teil  der  durch  sie  vertretenen 



Individuen  einen  Riegel  vorschieben  sollte. 
Aber gut, ich bin prinzipiell nicht der Meinung, 
dass  Leuten  Riegel  vorgeschoben  werden 
sollten,  so  lange  sie  nichts  moralisch 
verwerfliches  getan  haben.  Kann  man  aber  ja 
auch anders sehen.  Du redest  von Leuten,  ich 
von  einer  politischen  Agenda.  Es  fällt  mir 
schwer  zu  glauben,  dass  dir  der  Unterschied 
nicht auffällt. Title: Re: Bundesverband Bitcoin 
e.V.  gegründet!  Post  by:  joecooin  on  October 
13,  2013,  09:35:29  PM  Quote  from:  qwk  on 
October  13,  2013,  03:57:28  PM  Quote  from: 
joecooin  on  October  13,  2013,  03:16:50  PM 
Quote from: qwk on October 11, 2013, 05:37:13 
PM  In  der  Bitcoin-Community  ist  eine  recht 
breite  Strömung  vertreten,  ...  Für  mich 
persönlich  wäre  es  wichtig,  dass  sich  eine 
Interessenvertretung  der  Bitcoiner  wenigstens 
deutlich von dieser Strömung distanziert,  bzw. 
dieser nur in einem streng begrenzten Rahmen 
Raum  gibt.  Quotemardern  sehe  ich,  ehrlich 
gesagt,  als  einen  unangenehmen  Bruch  der 



Netiquette. Daher hier der von dir ausgelassene 
wesentliche Teil meiner Aussage (Kernaussage 
hervorgehoben):  Quote  from: qwk on October 
11, 2013, 05:37:13 PM Ich sehe also nicht so 
sehr  die  Übernahme durch  die  Freimaurer  als 
Gefahr  an,  sondern  vielmehr  die  Übermacht 
dieser Untergruppe, die zumindest nach meinem 
Dafürhalten  weniger  Bitcoin  an  sich,  als 
vielmehr  am  Kampf  gegen  das  etablierte 
Finanzsystem  interessiert  ist.  Du  redest  von 
Leuten,  ich  von  einer  politischen  Agenda.  Es 
fällt  mir  schwer  zu  glauben,  dass  dir  der 
Unterschied  nicht  auffällt.  Du redest  z.B.  von 
einer  Untergruppe  der  Bitcoiner.  Es  fällt  mir 
schwer zu glauben, dass Dir nicht auffällt, dass 
das sehr leicht als 'Leute'  zu interpretieren ist. 
Leichter  als  als  Agenda anyway,  zumindest  in 
meiner  semantischen  Welt  ;).  Deshalb  glaube 
ich  auch  nicht,  dass  ich  gequotemardert, 
sondern  zitiertechnisch  extrapoliert  habe,  was 
ich verstanden habe. Der von mir weggelassene 
Teil  Deiner  Aussage  unterstreicht  genau  das, 



was ich extrapoliert habe. Aber Du hast das in 
Deinem Folgepost  mit  dem Kleingartenverein- 
Beispiel  ja  dahingehend  klargestellt,  dass  ich 
das  nochmal  wie  folgt  anders  interpretieren 
kann:  "Ein  solcher  Verband  sollte  keine 
politische  Agenda  verfolgen  und  seine 
Repräsentanten sollten ihn nicht als Bühne für 
ihre  eigene  (welche  auch  immer)  politische 
Agenda nutzen." Wenn Du das so siehst und ich 
das dann so richtig verstanden habe, sind Deine 
und  meine  Ansicht  dazu  zu  gefühlten  100% 
kongruent.  :)  Joe  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  qwk  on 
October  14,  2013,  10:56:55  AM Quote  from: 
joecooin  on  October  13,  2013,  09:35:29  PM 
Aber Du hast das in Deinem Folgepost mit dem 
Kleingartenverein-Beispiel  ja  dahingehend 
klargestellt,  dass  ich  das  nochmal  wie  folgt 
anders interpretieren kann: "Ein solcher Verband 
sollte  keine  politische  Agenda  verfolgen  und 
seine Repräsentanten sollten ihn nicht als Bühne 
für ihre eigene (welche auch immer) politische 



Agenda nutzen." Wenn Du das so siehst und ich 
das dann so richtig verstanden habe, sind Deine 
und  meine  Ansicht  dazu  zu  gefühlten  100% 
kongruent.  :)  Genau,  dann  wär'  das  auch 
g'schwätzt,  wie  die  Schwaben  sagen.  ;)  Title: 
Re: Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post 
by: candoo on October 14, 2013, 07:35:38 PM 
Wer  ist  denn  jetzt  der  anonyme  JF  Galles? 
Klarname?  Desweiteren  mein  Vorsicht  zu  den 
minkwitz dem gehört bills4btc.. Die seite ging 
vor 2 monaten plötzlich in den wartungsmodus 
und  sollte  eigtl  in  bereits  wieder  online  sein! 
(Uns wurden 3 wochen versprochen)  Seite  ist 
immer noch offline und angeblich warten viele 
auf ihr Geld. (kann diese Aussage selber nicht 
bestätigen)  Hier  z.B.  das  letzte  Posting  von 
bills4btc  Quote  Quote  from:  coinredeemer  on 
September 04,  2013, 12:36:21 PM Hallo,  also 
ich  bin  vom  bills4btc.com  team  und  kann 
definitiv  bestätigen  dass  wir  nicht  pleite  sind. 
Wir werden den Dienst aller Voraussicht in ein 
bis drei Wochen wieder anbieten. Grund für die 



Pause  sind  rechtliche  Bedenken  unseres 
Rechtsanwaltes  und  nicht  finanzielle!  MfG 
coinredeemer  bitsandcoins  consulting  UG 
Weigandufer 45 12059 Berlin Herr Jan Goslicki 
Herr Jörg von Minckwitz Herr Martin Mischke 
info@bitcoinsberlin.com  von  meinem 
Smartphone gesendet Title: Re: Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  candoo  on 
October 14, 2013, 07:43:16 PM Ich würde mich 
übrigens freuen wenn ihr mit dem BVDW redet! 
(  http://www.bvdw.org/medien/bvdw-
warntverbraucher-  und-haendler-vor-bitcoins-
als-zahlungsmittel?  media=3006  )  ""BVDW 
warnt Verbraucher und Händler vor Bitcoins als 
Zahlungsmittel"  Der  Bundesverband  Digitale 
Wirtschaft (BVDW) e.V. Dies wäre ja ein erstes 
Ziel  und  genau  solche  Lobbyarbeit  wollt  ihr 
doch betreiben oder? Dann klärt  die  mal bitte 
auf  damit  sie  ihre  Warnung  zurück  nehmen. 
Würde auch euer engagement beweisen:) grüße 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: qwk on October 14, 2013, 



07:49:41 PM Quote from: candoo on October 
14, 2013, 07:35:38 PM Wer ist  denn jetzt  der 
anonyme  JF  Galles?  Klarname?  Johann- 
Friedrich  Gallas  Quote  from:  candoo  on 
October  14,  2013,  07:35:38  PM  Desweiteren 
mein  Vorsicht  zu  den  minkwitz  dem  gehört 
bills4btc..  Die  seite  ging  vor  2  monaten 
plötzlich in den wartungsmodus und sollte eigtl 
in  bereits  wieder  online  sein!  (Uns  wurden  3 
wochen  versprochen)  Seite  ist  immer  noch 
offline und angeblich warten viele auf ihr Geld. 
(kann  diese  Aussage  selber  nicht  bestätigen) 
Quote  from:  coinredeemer  on  September  04, 
2013,  12:36:21  PM  also  ich  bin  vom 
bills4btc.com  team  und  kann  definitiv 
bestätigen dass wir nicht pleite sind. Wir werden 
den  Dienst  aller  Voraussicht  in  ein  bis  drei 
Wochen wieder anbieten.  Grund für die Pause 
sind  rechtliche  Bedenken  unseres 
Rechtsanwaltes  und  nicht  finanzielle! 
Interessant, aber nicht unbedingt ein Grund für 
"Vorsicht".  Die  rechtlichen  Bedenken  bei 



bills4btc  waren  ja  zu  erwarten,  so  etwas  löst 
man nicht in "ein bis drei Wochen". Title: Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
2weiX  on  October  14,  2013,  07:53:31  PM 
Quote  from:  candoo  on  October  14,  2013, 
07:43:16 PM Ich würde mich übrigens freuen 
wenn  ihr  mit  dem  BVDW  redet! 
(  http://www.bvdw.org/medien/bvdw-warnt-
verbraucherund-  haendler-vor-bitcoins-als-
zahlungsmittel? media=3006 ) ""BVDW warnt 
Verbraucher  und  Händler  vor  Bitcoins  als 
Zahlungsmittel"  Der  Bundesverband  Digitale 
Wirtschaft (BVDW) e.V. Dies wäre ja ein erstes 
Ziel  und  genau  solche  Lobbyarbeit  wollt  ihr 
doch betreiben oder? Dann klärt  die  mal bitte 
auf  damit  sie  ihre  Warnung  zurück  nehmen. 
Würde auch euer engagement beweisen:) grüße 
Hi,  unser  Engagement  beweisen  wir  alle 
tagtäglich,  und  Lobbyarbeit  ist  garnicht  unser 
Ding,  wir  sind ja  nicht  die  Foundation.  Wenn 
Du den verlinkten Text liest, wird Dir auffallen 
daß  die  genannten  Jungs  massenweise  Kool- 



Aid  getrunken 
(http://en.wikipedia.org/wiki/Drinking_the_Koo
l-Aid) haben, denn dieselben Punkte, die wir an 
Bitcoin  so  feiern,  und  die  der  Grund  für  den 
Erfolg  von  Bitcoin  sind,  sind  deren 
Kritikpunkte. "Durch die Nutzung von Bitcoins 
als  Zahlungsmittel  wird  die  notwendige 
Kontrolle durch den Staat [..] unmöglich." "Die 
außerordentliche  Wichtigkeit  der 
Konjunkturpolitik  für  die  Gesellschaft  [...]" 
"Die reale Wirtschaft darf nicht zum Monopoly-
Spiel  werden."  NEIN.  DOCH!  Ooooooooh. 
Wirklich,  da  fällt  mir  nichts  konstruktives  zu 
ein.  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet!  Post  by:  candoo  on  October  14, 
2013,  07:58:30  PM  Quote  from:  2weiX  on 
October  14,  2013,  07:53:31  PM  Quote  from: 
candoo on October 14, 2013, 07:43:16 PM Ich 
würde mich übrigens freuen wenn ihr mit dem 
BVDW  redet! 
(  http://www.bvdw.org/medien/bvdwwarnt- 
verbraucher-und-haendler-vor-bitcoins-



alszahlungsmittel?  media=3006  )  ""BVDW 
warnt Verbraucher und Händler vor Bitcoins als 
Zahlungsmittel"  Der  Bundesverband  Digitale 
Wirtschaft (BVDW) e.V. Dies wäre ja ein erstes 
Ziel  und  genau  solche  Lobbyarbeit  wollt  ihr 
doch betreiben oder? Dann klärt  die  mal bitte 
auf  damit  sie  ihre  Warnung  zurück  nehmen. 
Würde auch euer engagement beweisen:) grüße 
Hi,  unser  Engagement  beweisen  wir  alle 
tagtäglich,  und  Lobbyarbeit  ist  garnicht  unser 
Ding,  wir  sind ja  nicht  die  Foundation.  Wenn 
Du den verlinkten Text liest, wird Dir auffallen 
daß die genannten Jungs massenweise Kool-Aid 
getrunken 
(http://en.wikipedia.org/wiki/Drinking_the_Koo
l-Aid) haben, denn dieselben Punkte, die wir an 
Bitcoin  so  feiern,  und  die  der  Grund  für  den 
Erfolg  von  Bitcoin  sind,  sind  deren 
Kritikpunkte. "Durch die Nutzung von Bitcoins 
als  Zahlungsmittel  wird  die  notwendige 
Kontrolle durch den Staat [..] unmöglich." "Die 
außerordentliche  Wichtigkeit  der 



Konjunkturpolitik  für  die  Gesellschaft  [...]" 
"Die reale Wirtschaft darf nicht zum Monopoly-
Spiel  werden."  NEIN.  DOCH!  Ooooooooh. 
Wirklich,  da  fällt  mir  nichts  konstruktives  zu 
ein.  Sorry aber ihr  nennt euch Bundesverband 
und da solltet  ihr  eigtl  Lobby arbeit  betreiben 
und  vorallemn  mit  dem  BVDW  reden.  Was 
macht ihr denn sonst gerade aktiv? Wie entstand 
eigtl  die  entscheidung  es  bundesverband  zu 
nennen?  Wäre  etwas  regionales  nicht  erstmal 
besser  gewesen?  Seid  ihr  gemeinnützig 
anerkannt?  (wäre  wichtig  zu  wissen,  da  ich 
meine Spenden nur dann absetzen kann) Noch 
eine Frage: Habt ihr Flyer und Info Material für 
Bitcoin  nicht-kenner?  Wäre  schön  wenn  ihr 
Handouts hättet die man rausgeben kann. Noch 
ne  Frage:  Wieso  diese  frühe  Ankündigung? 
Website  und  so  ist  ja  alles  noch  nicht  fertig, 
hättet  ja  erstmal  alles  erledigen  können bevor 
ihr  es  ankündigt  Grüße  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
2weiX on October 14, 2013, 08:15:11 PM Man 



kann's ja nie allen Recht machen. Wenn schon 
alles  PickePacke  fertig  gewesen  wäre,  hättest 
Du genauso gemeckert. Zudem: Wenn wir alles 
richtig  machen,  sind  wir  nie  "fertig",  denn es 
wird immer was zu tun geben. Im Moment sind 
wir  alle  siebene  auf  unsere  Weise  dabei  den 
Aufbau  des  Verbandes  zu  organisieren.  Wir 
haben bereits ein paar Mitglieder gewonnen, die 
uns  bei  der  Programmierung  der  Verwaltung, 
des Forums etc helfen. Bundesverband heissen 
wir,  weil  "wir"  in  der  Tat  dereinst  alle 
Deutschen Bitcoiner vertreten wollen. Und wir, 
obwohl  wir  alle  miteinander  recht  lustige 
Gesellen sind, doch den einen oder anderen in 
unseren Reihen haben, der in Deutschland und 
Europa wirklich  top  ist  in  seiner  Branche.  Es 
waren  auch  andere,  lustigere  Namen  um 
Gespräch - aber wenn wir dereinst wirklich auf 
höchster  Ebene  Gespräche  führen  wollen, 
scheinen  "Bitcoinfuzzies  Südberlin"  oder 
"Köln-Porz-Coinies"  nicht  denselben  Klang. 
Was Du meinst was "wir" machen sollen, kannst 



Du  eben  auf  Grund  der  Tatsache,  daß  noch 
nichts  in  Stein  gemeisselt  ist,  als  aktives 
Mitmachmitglied  mitbestimmen,  das  ist  doch 
was, gell? Also, mach Dich nützlich :-D Title: 
Re: Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post 
by:  Bundesverband  Bitcoin  on  October  14, 
2013,  08:23:01  PM  Vorschlag:  Trolle  nicht 
füttern! Spart Zeit und Nerven. [JF] Title: Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
cheech300 on October 14, 2013, 10:03:03 PM 
Quote from: qwk on October 12, 2013, 01:51:09 
PM Quote from: C. Bergmann on October 12, 
2013, 01:30:22 PM Schließlich geht ein großer 
Teil  der  Begeisterung,  die  Bitcoins  entfachen, 
auf  eine  liberale  /  libertäre  /  anarchistische 
Community  zurück,  die  ihn  als  Werkzeug 
ansieht, um die Gesellschaft zu verändern. Das 
trifft  ziemlich  genau,  was  ich  meine.  Bitcoin 
wird  von  einem  nicht  unerheblichen  Teil  der 
bisherigen  Community  als  Werkzeug  zur 
Durchsetzung  der  eigenen  politischen  Agenda 
betrachtet.  Dem  sollte  der  Bundesverband 



IMHO einen Riegel vorschieben. +1 habe den 
ganzen  thread  grade  erst  komplett  gelesen. 
stimme qwk absolut zu! als bundesverband ist 
es wichtig politisch absolut neutral zu sein und 
zu bleiben.... das ganze steckt auch noch in den 
Kinderschuhen,  bin  interessiert  und  finde  die 
Idee eines BvBTC gut! Lets wait and see! GL 
cheech300  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin 
e.V. gegründet! Post by: cheech300 on October 
14, 2013, 10:53:55 PM @ candoo, der Artikel 
ist aus 2011 und vielleicht haben die Damen und 
Herren vom BVDW e.V. ja  auch schon etwas 
dazu gelernt! Bzw. erkannt das Bitcoin gar nicht 
so  schrecklich  ist!  c  ya  cheech300  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
dieselmeister  on  October  15,  2013,  06:45:33 
AM Ich sehe es auch so. Ich möchte nicht, dass 
der  Verband  zu  einem  ideologischen 
Sammelbecken,  von 
Verschwörungstheoretikern,  linksextremen 
Weltverbesserern,  Antikapitalisten, 
rechtsextremen  Nationalsozialisten  und  so 



weiter  wird.  Politisch  Neutral  ist  sehr  gut  :) 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet!  Post  by:  C.  Bergmann on  October 
15,  2013,  07:44:01 AM Quote  from: joecooin 
on October 13, 2013, 03:33:41 PM Quote from: 
C.  Bergmann  on  October  12,  2013,  01:30:22 
PM 1) weshalb sollte der Bitcoin disruptiv auf 
Online-Gambling  und  Online-Marketing 
auswirken? Ich kenn mich nicht aus mit Online-
Gambling,  aber  ich  kann  Dir  sagen,  dass 
Interessen-  und  Kaufprofile  für  Online-
Marketeers  pures  Gold  wert  sind  (Stichwort 
'targeted  advertising').  Anonyme 
Internetverbindungen und Bezahlmethoden sind 
das  schlimmste,  was  dieser  Branche  passieren 
kann,  die  davon  lebt  zu  wissen,  was  Dich 
intessiert  und  was  bei  Dir  einen  Kaufimpuls 
auslöst  (anders  ausgedrückt:  Dich,  also  das 
'target',  bis  auf  die  Knochen  auszuspionieren 
und  so  gläsern  wie  nur  möglich  zu  kriegen). 
Warum  glaubst  Du,  schimpfen  die 
Spezialexperten vom BVDW (ein reiner Online- 



Marketing-Verein)  sonst  die  ganze  Zeit  so 
hilflos  und  schon  fast  hysterisch  gegen 
Bitcoin ;)? Joe Interessant ... Hat das was damit 
zu tun, dass am Supermarkt, wenn man genau 
hinschaut, irgendwo ein kleingedrucktes Schild 
hängt, auf dem steht, dass meine Einkaufsdaten 
weitergegeben  werden,  sofern  ich  mit  Karte 
bezahle?  Viel  Glück  mit  dem  Verband!  Ich 
glaube,  ihr  habt  einen  hübschen  Seil-  und 
Eiertanz  vor  euch.  Einerseits  ist  die  digitale 
Privatsphäre ein gesellschaftliches Anliegen, das 
politisch derzeit  keinerlei  Vertretung hat (nach 
der letzten Wahl weniger denn je), weshalb ihr 
euch  dem  wohl  nicht  entziehen  könnt  und 
solltet,  aber  andererseits  zerfleddert  man  sich 
mit  so  etwas  ziemlich  schnell  ...  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  15,  2013, 
08:30:11  AM  Quote  from:  cheech300  on 
October 14,  2013, 10:53:55 PM [...]  vielleicht 
haben die Damen und Herren vom BVDW e.V. 
ja auch schon etwas dazu gelernt! Bzw. erkannt 



das Bitcoin gar  nicht  so schrecklich ist!  Sieht 
leider  nicht  so  aus:  Arte-Beitrag  vom 
11.10.2012  (http://www.arte.tv/de/eine-internet-
waehrung-ausalgorithmen/  6988058.html), 
Michael Neuber vom BVDW ab ca 1:45. Welt 
vom  17.2.2013 
(http://www.welt.de/finanzen/article113692583/
Waehrungaus-  dem-Internet-kann-den-Euro-
gefaehrden.html)  Beitrag  auf  Gründerszene 
9.9.2013 
(http://www.gruenderszene.de/allgemein/bitcoin
-contramichael-  neuber).  Seit  2011  hat  sich 
damit  die  Meinung  des  BVDW eher  konstant 
gehalten.  Ob  die  Einwürfe  wirklich  ernst 
gemeint  sind  oder  eher  dafür  dienen,  sich 
mediale Aufmerksamkeit durch lautstarke Kritik 
zu generieren,  ist  momentan offen.  Am 22.10. 
wird  Achim  Himmelreich,  Vizepräsident  des 
BVDW,  auf  der  Bitcoin-Konferenz 
(http://bitcoin-konferenz.de/programm/) in Köln 
zum  Thema  "Hemmnisse  auf  dem  Weg  zur 
akzeptierten Währung: Warum könnten Bitcoins 



scheitern?"  sprechen.  Das  ist  wohl  das  erste 
Mal, das der BVDW direkt auf Bitcoiner trifft 
und so ein Dialog oder Austausch möglich wird. 
[JF]  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: klaus on October 15, 2013, 
08:59:49 AM Ich finde das Argument von Joe 
absolut nachvollziehbar. Der BVDW kann nicht 
pro Bitcoin sein, das würde sich widersprechen. 
Quote  from:  joecooin  on  October  13,  2013, 
03:33:41  PM  Ich  kenn  mich  nicht  aus  mit 
Online-Gambling, aber ich kann Dir sagen, dass 
Interessen-  und  Kaufprofile  für  Online-
Marketeers  pures  Gold  wert  sind  (Stichwort 
'targeted  advertising').  Anonyme 
Internetverbindungen und Bezahlmethoden sind 
das  schlimmste,  was  dieser  Branche  passieren 
kann,  die  davon  lebt  zu  wissen,  was  Dich 
intessiert  und  was  bei  Dir  einen  Kaufimpuls 
auslöst  (anders  ausgedrückt:  Dich,  also  das 
'target',  bis  auf  die  Knochen  auszuspionieren 
und  so  gläsern  wie  nur  möglich  zu  kriegen). 
Warum  glaubst  Du,  schimpfen  die 



Spezialexperten vom BVDW (ein reiner Online-
Marketing-Verein)  sonst  die  ganze  Zeit  so 
hilflos  und  schon  fast  hysterisch  gegen 
Bitcoin  ;)?  Joe  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin e.V. gegründet! Post by: herzmeister on 
October  15,  2013,  02:43:28  PM  Quote  from: 
klaus  on October  15,  2013,  08:59:49 AM Ich 
finde  das  Argument  von  Joe  absolut 
nachvollziehbar.  Der  BVDW  kann  nicht  pro 
Bitcoin  sein,  das  würde  sich  widersprechen. 
Quote  from:  joecooin  on  October  13,  2013, 
03:33:41  PM  Ich  kenn  mich  nicht  aus  mit 
Online-  Gambling,  aber  ich  kann  Dir  sagen, 
dass  Interessen-  und  Kaufprofile  für  Online-
Marketeers  pures  Gold  wert  sind  (Stichwort 
'targeted  advertising').  Anonyme 
Internetverbindungen und Bezahlmethoden sind 
das  schlimmste,  was  dieser  Branche  passieren 
kann,  die  davon  lebt  zu  wissen,  was  Dich 
intessiert  und  was  bei  Dir  einen  Kaufimpuls 
auslöst  (anders  ausgedrückt:  Dich,  also  das 
'target',  bis  auf  die  Knochen  auszuspionieren 



und  so  gläsern  wie  nur  möglich  zu  kriegen). 
Warum  glaubst  Du,  schimpfen  die 
Spezialexperten vom BVDW (ein reiner Online-
Marketing-Verein)  sonst  die  ganze  Zeit  so 
hilflos  und  schon  fast  hysterisch  gegen 
Bitcoin ;)? Joe oha, da klingt der gute joe aber 
wie  "ein  Sammelbecken,  von 
Verschwörungstheoretikern,  linksextremen 
Weltverbesserern,  Antikapitalisten,  re..."  (na 
gut,  das letzte  nicht,  das kann man weglassen 
;D).  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: mezzomix on October 16, 
2013,  05:43:46  AM  Quote  from: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  15,  2013, 
08:30:11  AM  Beitrag  auf  Gründerszene 
9.9.2013 
(http://www.gruenderszene.de/allgemein/bitcoin
-contramichael- neuber). Quote Zu guter Letzt: 
Es ist  kein Grund ersichtlich,  warum Anbieter 
der  digitalen Wirtschaft  eher  dem angeblichen 
Schöpfer  der  Privatwährung  Bitcoin,  Satoshi 
Nakamoto,  als  einem  staatlich  regulierten 



Banken und Währungssystem vertrauen sollten. 
Dass es sich bei Herrn Nakamoto tatsächlich um 
eine  natürliche  Person  mit  ausschließlich 
altruistischen  Motiven  handelt,  mag  am  Ende 
nämlich  ein  schöner  Wunschtraum  gewesen 
sein. Wenn man keine stichhaltigen Argumente 
gegen  ein  System  findet,  geht  man  auf  die 
persönliche  Ebene  über.  Wenn  man  so 
argumentieren möchte, kann man das Argument 
gegen  die  staatliche  Währung  verwenden.  Es 
gibt keinen Grund einer Währung zu vertrauen, 
deren  Mechanismen  und  Regeln  ständig  auf 
nicht  kontrollierbare  Weise  geändert  werden 
und  die  von  Personen  welche  im  geheimen 
agieren kontrolliert wird. Ob diese unbekannten 
Personen  mit  ausschließlich  altruistischen 
Motiven  handeln,  mag  am  Ende  nämlich  ein 
schöner  Wunschtraum gewesen sein.  Übrigens 
handeln  die  Bitcoin  Systemnutzer 
selbstverständlich  jeder  für  sich  egoisisch, 
genau wie die Nutzer der staatlichen Währung. 
Nur  kontrolliert  bei  der  staatlichern  Währung 



ein kleiner Teil der Nutzer die Regeln und passt 
diese  dauernd  an  die  eigenen  Bedürfnisse  an. 
Das passiert bei Bitcoin nicht. Dort kontrolliert 
jeder  Nutzer  die Einhaltung der  Regeln.  Title: 
Re: Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post 
by:  klaus  on October  16,  2013,  06:03:16  AM 
Richtig  Mezzomix.  Was  diese  Pfosten  einfach 
nicht verstehen ist das man im Grunde 'Satoshi' 
gar  nicht  vertrauen  muss  (oder  hat  der  alle 
private Keys? - das wäre mir neu). Man muss 
nur  an  die  'Gemeinschaft  der  Nutzer  der 
Währung' - glauben - . Das finde ich ideal. Title: 
Re: Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post 
by:  mixmaster  on October  16,  2013,  08:04:28 
AM Das  ist  ein  interessantes  Thema!  Können 
wir  das  hier  weiterdiskutieren? 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=311464.new#new Hier in diesem Thread 
ist es OT. Title: Re: Bundesverband Bitcoin e.V. 
gegründet! Post by: lame.duck on October 16, 
2013, 11:12:18 AM Quote from: mezzomix on 
October  16,  2013,  05:43:46  AM  Wenn  man 



keine  stichhaltigen  Argumente  gegen  ein 
System  findet,  geht  man  auf  die  persönliche 
Ebene  über.  Auch  wenn  der  Artikel  eher 
schlampig  recherchiert  ist:  10kBTC  muss  ein 
ausreichend hoher  Stapel  BTC sein  um 'keine 
stichhaltigen  Argumente'  erkennen  zu  können. 
Es geht anders als in dem Artikel nicht um das 
Vertrauen in Satoshi Nakamoto, das wäre etwa 
so  als  wenn  man  unterstellen  würde  das  der 
Gelddrucker  in  der  Bundesdruckerei  oder  bei 
Gieseke und Devrient sich mal eben abends ein 
paar Scheinchen mit nach Hause nehmen würde. 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: qwk on October 20, 2013, 
07:08:10 PM Wann gibt's  was  neues?  Ich  bin 
doch  immer  so  ungeduldig!  ::)  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  20,  2013, 
10:11:02 PM Quote from: qwk on October 20, 
2013, 07:08:10 PM Wann gibt's was neues? Ich 
bin doch immer so ungeduldig!  ::)  Newsletter 
#1 wurde soeben verschickt. ;D [JF] Title: Re: 



Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
Akka on October 20, 2013, 10:27:27 PM Zeigt 
ja  offensichtlich  Wirkung  das  qwk  so  Druck 
macht. ;) Treib die Jungs nur weiter an , dann 
gehts  auch  vorwärts  :D  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
tubro on October 21, 2013, 06:23:48 AM Fährt 
noch jemand vom Verband nach Köln? Ich fahre 
heute abend von Leipzig aus und könnte noch 
jemand  mitnehmen.  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin e.V. gegründet! Post by: Bundesverband 
Bitcoin  on  October  21,  2013,  07:53:52  AM 
Quote  from:  Akka  on  October  20,  2013, 
10:27:27  PM  Zeigt  ja  offensichtlich  Wirkung 
das qwk so Druck macht. ;) Treib die Jungs nur 
weiter  an  ,  dann  gehts  auch  vorwärts  :D 
Mittelfristig  hoffen  wir  auf  das  Engagement 
unserer Mitglieder - momentan werden eher die 
Werkzeuge  dafür  in  Stellung  gebracht.  Wir 
würden uns eher über einbringen statt antreiben 
freuen. Es ist übrigens auch möglich, eine Idee 
oder ein Projekt,  dem sich der Bundesverband 



widmen soll, vorzuschlagen und es dann selbst 
umzusetzen  oder  die  Umsetzung  zu 
koordinieren.  [JF]  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  Akka  on 
October  21,  2013,  08:15:08  AM Quote  from: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  21,  2013, 
07:53:52 AM Quote from: Akka on October 20, 
2013,  10:27:27  PM  Zeigt  ja  offensichtlich 
Wirkung das qwk so Druck macht. ;) Treib die 
Jungs  nur  weiter  an  ,  dann  gehts  auch 
vorwärts  :D  Mittelfristig  hoffen  wir  auf  das 
Engagement  unserer  Mitglieder  -  momentan 
werden  eher  die  Werkzeuge  dafür  in  Stellung 
gebracht. Wir würden uns eher über einbringen 
statt  antreiben  freuen.  Es  ist  übrigens  auch 
möglich,  eine Idee oder ein Projekt,  dem sich 
der Bundesverband widmen soll, vorzuschlagen 
und  es  dann  selbst  umzusetzen  oder  die 
Umsetzung zu koordinieren. [JF] Ich denke bei 
so etwas reicht es einfach eine grobe Richtung 
vorzugeben  und  es  sich  dann  entwickeln  zu 
lassen.  Genau  wie  bei  der  Entwicklung  der 



lokalen Communities ist es am wichtigsten, dass 
man  "am  Ball  bleibt",  da  der  Anfang  am 
schwersten  ist.  Qwk  macht  das  schon 
richtig/wird es auch in Zukunft richtig machen. 
Immer mal wieder pushen, bis das ganze zum 
Selbstläufer  wird.  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin e.V. gegründet! Post by: numismatist on 
October  24,  2013,  06:42:11  AM Quote  from: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  21,  2013, 
07:53:52 AM Es ist übrigens auch möglich, eine 
Idee  oder  ein  Projekt,  dem  sich  der 
Bundesverband widmen soll, vorzuschlagen und 
es dann selbst umzusetzen oder die Umsetzung 
zu koordinieren. [JF] Escrow. Einen, der nicht 
an einem Nagel alleine hängt. Weil dann schon 
einmal  so  Cliffhänger  auftauchen  wo  der 
Escrow dann z.B. mal 3 Tage nicht zu erreichen 
ist. Oder macht einen Meta- Escrow, wo jemand 
der diese Art von Service anbieten möchte einen 
Pfand  einlagert.  Seine  Großmutter  z.B.,  oder 
seine  Schnürsenkel  (kann  dann  nicht  mehr  so 
schnell  wegrennen).  Womit  bis  zu  dieser 



Haftungshöhe garantiert werden kann, für diese 
Person, deren Service. Das geht mit BTC eher 
als mit anderen Währungen, weil für Summen ja 
keine  Zinsen  erwartet  werden.  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  24,  2013, 
09:54:40  AM  Quote  from:  numismatist  on 
October  24,  2013,  06:42:11  AM Quote  from: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  21,  2013, 
07:53:52 AM Es ist übrigens auch möglich, eine 
Idee  oder  ein  Projekt,  dem  sich  der 
Bundesverband widmen soll, vorzuschlagen und 
es dann selbst umzusetzen oder die Umsetzung 
zu koordinieren. [JF] Escrow. [...] Prinzipiell ist 
ein guter Escrow-Service keine schlechte Idee. 
Wenn  du  ein  Konzept  hast,  wie  ein 
gemeinnütziger (lies: nicht primär wirtschaftlich 
tätiger)  Verein mit  ehrenamtlichen Mitgliedern 
einen solche Service umsetzen kann: Immer her 
damit!  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: numismatist on October 25, 
2013,  07:18:06  AM  Ja,  müsste  mal  jemand 



machen.  Der  BitMerch-Scam  von  DoRob: 
Vortäuschen  eines  Escrow-  Service  über 
BitMerch Ich rate von John K. als Escrow ab 
New «  1  2  All  »  Vorsicht  Scammer  -  Finger 
weg!  New « 1  2  ...  7  8  All  »  Liste  ehrlicher 
Händler New « 1 2 ... 7 8 All » Breaking: Silk 
Road geseizet, Betreiber verhaftet « 1 2 3 4 5 
All  » Währung ist  Vertrauen.  Ohne Vertrauen, 
keine  Währung.  Was  ich  beobachtet  habe  ist, 
das  Vertrauen  eher  für  eine  anstehende  Ernte 
ersteinmal  aufgebaut  wird.  Dann  würde  aber 
auch ein "ScammerPfennig" reichen, da braucht 
es keine Technologische Revolution. Genau dort 
sehe ich, wo sich ein Verband goldene Sporen 
verdienen  könnte.  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  qwk  on 
October  25,  2013,  07:35:04  AM Quote  from: 
Bundesverband  Bitcoin  on  October  24,  2013, 
09:54:40  AM  Quote  from:  numismatist  on 
October  24,  2013,  06:42:11  AM  Escrow.  [...] 
Prinzipiell  ist  ein  guter  Escrow-Service  keine 
schlechte Idee. Wenn du ein Konzept hast, wie 



ein  gemeinnütziger  (lies:  nicht  primär 
wirtschaftlich  tätiger)  Verein  mit 
ehrenamtlichen  Mitgliedern  einen  solche 
Service umsetzen kann: Immer her damit! Ganz 
ehrlich,  ein  guter  Escrow-Service  wird  immer 
mit  gewissen  Kosten  verbunden sein,  letztlich 
ist  ein  gewisses  Haftungsrisiko  nicht 
auszuschließen.  Ob  das  dann  nicht  eher  im 
Rahmen  einer  unternehmerischen  Tätigkeit 
besser  aufgehoben  ist?  Naja,  eine  Teilleistung 
könnte  ein  Verein  in  jedem  Fall  erbringen, 
nämlich  die  Identifikation  seiner  Nutzer, 
beispielsweise die Zuordnung seiner Mitglieder 
zu  einer  Bitcoin-Adresse,  ggf.  inkl. 
Identitätsüberprüfung.  Für  Online-Wahlen  etc. 
wäre  etwas  in  der  Art  ohnehin  notwendig, 
darauf ließe sich dann ein kleines Network of 
Trust  aufbauen.  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin e.V. gegründet! Post by: Waldschrat2 on 
October  27,  2013,  12:29:51  PM  Wer  sich 
ohnehin oder auch nur vorübergehend zu jenem 
Datum  in  und  um  das  Rhein-Main-Gebiet 



aufhält  und Interesse an der Thematik hat,  sei 
herzlich willkommen: https://ip.bitcointalk.org/?
u=https%3A%2F%2Ffbcdnsphotos-  h-
a.akamaihd.net%2Fhphotos-akprn1% 
2F1385497_226713540830798_1898853983_n.
jpg  &t=537&c=geFoxwCkTkI0AA  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
coininaction on October 28, 2013, 11:57:47 AM 
Ich  mag  die  Idee  dahinter  ...  werde  mich  als 
Mitglied  registrieren  ...  und  solltet  ihr  einen 
professionellen  Grafik  und  Webdesigner 
brauchen  ..  bitte  scheut  euch  nicht  mich 
anzusprechen  ...  Gruss  coininaction  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
2weiX  on  October  28,  2013,  12:02:24  PM 
Quote from: coininaction on October 28, 2013, 
11:57:47  AM  Ich  mag  die  Idee  dahinter  ... 
werde  mich  als  Mitglied  registrieren  ...  und 
solltet  ihr  einen  professionellen  Grafik  und 
Webdesigner brauchen .. bitte scheut euch nicht 
mich anzusprechen ... Gruss coininaction ahoy, 
ich  verstehe  das  halb  als  bewerbung,  halb  als 



kritik :-D wir sind dran, bitte nicht erschrecken 
vor  der  prüden  aufmachung.  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
coininaction on October 28, 2013, 12:03:59 PM 
denke man sollte  als  erstes  schauen,  dass  wir 
eine Domain kaufen bzw. keine .wordpress.com 
domain  nutzen...  um  auf  eine  andere 
Seriösitätsstufe  zu  kommen  ...  auch  kann  ich 
gerne einen Infoflyer oder ähnliches erstellen .. 
bitte  kommt gern auf mich zu ..  dann können 
wir  ja  mal  Möglichkeiten  etc.  gemeinsam 
diskutieren... Title: Re: Bundesverband Bitcoin 
e.V. gegründet! Post by: 2weiX on October 28, 
2013, 12:09:32 PM Quote from: coininaction on 
October  28,  2013,  12:03:59  PM  denke  man 
sollte als erstes schauen, dass wir eine Domain 
kaufen  bzw.  keine  .wordpress.com  domain 
nutzen... um auf eine andere Seriösitätsstufe zu 
kommen ... auch kann ich gerne einen Infoflyer 
oder ähnliches erstellen .. bitte kommt gern auf 
mich  zu  ..  dann  können  wir  ja  mal 
Möglichkeiten  etc.  gemeinsam  diskutieren... 



domain  kaufen?  so  wie  bundesverband-
bitcoin.de  zum  beispiel?  :-D  daß  da  ein 
wordpress im hintergrund läuft ist vorläufig, der 
große  wurf  kommt  noch.  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
coininaction on October 28, 2013, 12:11:52 PM 
Quote  from:  2weiX  on  October  28,  2013, 
12:02:24  PM  Quote  from:  coininaction  on 
October  28,  2013,  11:57:47  AM Ich  mag  die 
Idee  dahinter  ...  werde  mich  als  Mitglied 
registrieren  ...  und  solltet  ihr  einen 
professionellen  Grafik  und  Webdesigner 
brauchen  ..  bitte  scheut  euch  nicht  mich 
anzusprechen  ...  Gruss  coininaction  ahoy,  ich 
verstehe  das  halb  als  bewerbung,  halb  als 
kritik :-D wir sind dran, bitte nicht erschrecken 
vor der prüden aufmachung ja genau... Hehe .. 
ja so kannst Du es sehen. Nein mal im Ernst... 
also ja Kritik aber positiv ... da ich als Grafiker 
weiss, dass es für viele ein leidiges Thema ist... 
sich nicht nur um Inhalte zu kümmern, sondern 
dies  dann  auch  noch  adequat  zu  präsentieren, 



wollte  ich  mich  diesbzüglich  zu  Verfügung 
stellen. Das ist das was ich beisteueren kann. zb 
würde  ich  vorschlagen  eine  Art  Infoflyer  zu 
erstellen  um  neuen  Usern  die  Angst  vor  der 
Komplexität des Themas zu nehmen etc.! Alles 
nur Anregungen, solltet Ihr prinzipiell Interesse 
haben, denke ich wir sollten das Ganze mal über 
Skype etc. diskutieren und weiter ausarbeiten :) 
Auch kann ich bei UI Design etc. behilflich sein 
...  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: 2weiX on October 28, 2013, 
12:15:23  PM  Quote  from:  coininaction  on 
October  28,  2013,  12:11:52  PM  Quote  from: 
2weiX  on  October  28,  2013,  12:02:24  PM 
Quote from: coininaction on October 28, 2013, 
11:57:47  AM  Ich  mag  die  Idee  dahinter  ... 
werde  mich  als  Mitglied  registrieren  ...  und 
solltet  ihr  einen  professionellen  Grafik  und 
Webdesigner brauchen .. bitte scheut euch nicht 
mich anzusprechen ... Gruss coininaction ahoy, 
ich  verstehe  das  halb  als  bewerbung,  halb  als 
kritik :-D wir sind dran, bitte nicht erschrecken 



vor der prüden aufmachung ja genau... Hehe .. 
ja so kannst Du es sehen. Nein mal im Ernst... 
also ja Kritik aber positiv ... da ich als Grafiker 
weiss, dass es für viele ein leidiges Thema ist... 
sich nicht nur um Inhalte zu kümmern, sondern 
dies  dann  auch  noch  adequat  zu  präsentieren, 
wollte  ich  mich  diesbzüglich  zu  Verfügung 
stellen. Das ist das was ich beisteueren kann. zb 
würde  ich  vorschlagen  eine  Art  Infoflyer  zu 
erstellen  um  neuen  Usern  die  Angst  vor  der 
Komplexität des Themas zu nehmen etc.! Alles 
nur Anregungen, solltet Ihr prinzipiell Interesse 
haben, denke ich wir sollten das Ganze mal über 
Skype etc. diskutieren und weiter ausarbeiten :) 
Auch kann ich bei UI Design etc. behilflich sein 
...  wenn du  dich  in  den  letzten  tagen  gereggt 
hast  solltest  du eigentlich einen forumszugang 
haben  für  forum.bundesverband-bitcoin.de. 
nach bezahltem beitrag (merke: wer dieses jahr 
bezahlt,  zahlt  im  nächsten  nichts!)  gibt's 
schreibrechte  dort.  dort  gerne!  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 



phantastisch on October 28, 2013, 12:22:45 PM 
Quote  from:  2weiX  on  October  28,  2013, 
12:15:23  PM  Quote  from:  coininaction  on 
October  28,  2013,  12:11:52  PM  Quote  from: 
2weiX  on  October  28,  2013,  12:02:24  PM 
Quote from: coininaction on October 28, 2013, 
11:57:47  AM  Ich  mag  die  Idee  dahinter  ... 
werde  mich  als  Mitglied  registrieren  ...  und 
solltet  ihr  einen  professionellen  Grafik  und 
Webdesigner brauchen .. bitte scheut euch nicht 
mich anzusprechen ... Gruss coininaction ahoy, 
ich  verstehe  das  halb  als  bewerbung,  halb  als 
kritik :-D wir sind dran, bitte nicht erschrecken 
vor der prüden aufmachung ja genau... Hehe .. 
ja so kannst Du es sehen. Nein mal im Ernst... 
also ja Kritik aber positiv ... da ich als Grafiker 
weiss, dass es für viele ein leidiges Thema ist... 
sich nicht nur um Inhalte zu kümmern, sondern 
dies  dann  auch  noch  adequat  zu  präsentieren, 
wollte  ich  mich  diesbzüglich  zu  Verfügung 
stellen. Das ist das was ich beisteueren kann. zb 
würde  ich  vorschlagen  eine  Art  Infoflyer  zu 



erstellen  um  neuen  Usern  die  Angst  vor  der 
Komplexität des Themas zu nehmen etc.! Alles 
nur Anregungen, solltet Ihr prinzipiell Interesse 
haben, denke ich wir sollten das Ganze mal über 
Skype etc. diskutieren und weiter ausarbeiten :) 
Auch kann ich bei UI Design etc. behilflich sein 
...  wenn du  dich  in  den  letzten  tagen  gereggt 
hast  solltest  du eigentlich einen forumszugang 
haben  für  forum.bundesverband-bitcoin.de. 
nach bezahltem beitrag (merke: wer dieses jahr 
bezahlt,  zahlt  im  nächsten  nichts!)  gibt's 
schreibrechte  dort.  dort  gerne!  Lustig.  Gabs 
dazu für Leute die sich am Tag dieses Beitrages 
als  Mitglied  eingetragen  haben  eine  Info 
irgendwo ? Mein letzter Stand ist das noch nix 
fertig ist, und darum noch kein Beitrag erhoben 
wurde.  Oh  Mann...  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  2weiX  on 
October  28,  2013,  12:28:45  PM  Quote  from: 
phantastisch on October 28, 2013, 12:22:45 PM 
Quote  from:  2weiX  on  October  28,  2013, 
12:15:23  PM  Quote  from:  coininaction  on 



October  28,  2013,  12:11:52  PM  Quote  from: 
2weiX  on  October  28,  2013,  12:02:24  PM 
Quote from: coininaction on October 28, 2013, 
11:57:47  AM  Ich  mag  die  Idee  dahinter  ... 
werde  mich  als  Mitglied  registrieren  ...  und 
solltet  ihr  einen  professionellen  Grafik  und 
Webdesigner brauchen .. bitte scheut euch nicht 
mich anzusprechen ... Gruss coininaction ahoy, 
ich  verstehe  das  halb  als  bewerbung,  halb  als 
kritik :-D wir sind dran, bitte nicht erschrecken 
vor der prüden aufmachung ja genau... Hehe .. 
ja so kannst Du es sehen. Nein mal im Ernst... 
also ja Kritik aber positiv ... da ich als Grafiker 
weiss, dass es für viele ein leidiges Thema ist... 
sich nicht nur um Inhalte zu kümmern, sondern 
dies  dann  auch  noch  adequat  zu  präsentieren, 
wollte  ich  mich  diesbzüglich  zu  Verfügung 
stellen. Das ist das was ich beisteueren kann. zb 
würde  ich  vorschlagen  eine  Art  Infoflyer  zu 
erstellen  um  neuen  Usern  die  Angst  vor  der 
Komplexität des Themas zu nehmen etc.! Alles 
nur Anregungen, solltet Ihr prinzipiell Interesse 



haben, denke ich wir sollten das Ganze mal über 
Skype etc. diskutieren und weiter ausarbeiten :) 
Auch kann ich bei UI Design etc. behilflich sein 
...  wenn du  dich  in  den  letzten  tagen  gereggt 
hast  solltest  du eigentlich einen forumszugang 
haben  für  forum.bundesverband-bitcoin.de. 
nach bezahltem beitrag (merke: wer dieses jahr 
bezahlt,  zahlt  im  nächsten  nichts!)  gibt's 
schreibrechte  dort.  dort  gerne!  Lustig.  Gabs 
dazu für Leute die sich am Tag dieses Beitrages 
als  Mitglied  eingetragen  haben  eine  Info 
irgendwo ? Mein letzter Stand ist das noch nix 
fertig ist, und darum noch kein Beitrag erhoben 
wurde. Oh Mann... Nein, gab's noch nicht. Ich 
komme  gerade  aus  einem  einwöchigen 
Krankenhausaufenthalt  und  bekomme  heute 
Abend die Fäden gezogen,  mitten im Gesicht. 
Ich werde mich heute Nacht drum kümmern daß 
die ganze Chose publik gemacht wird, komplett 
mit  Massenemail,  Posting  und  allem  pipapo. 
Die ganze Sache kam etwas unerwartet (also das 
mit  dem  Skalpell  im  Gesicht),  bitte  um 



Nachsicht  -  Alles  wird  toll!  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
coininaction on October 28, 2013, 12:44:18 PM 
ok  habe  mich  just  in  diesem  Moment  als 
Mitglied  registriert...  sobald  ich  mein 
Logindaten  etc.  bekommen  habe,  werde  ich 
einen  entsprechenden  Beitrag  im  Forum 
erstellen, danke 2weiX für die Infos... Title: Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
coininaction on October 28, 2013, 01:23:46 PM 
Ok Rechnung ist als bezahlt markiert!? Gibt es 
eine Möglichkeit  die  Rechnung mit  MwSt.  zu 
erhalten!? Title: Re: Bundesverband Bitcoin e.V. 
gegründet! Post by: coininaction on October 28, 
2013, 01:49:39 PM Mitglied - Avatar - Forum 
v1  https://ip.bitcointalk.org/?u=http%3A  %2F
%2Fwww.coininaction.de%2Fbtctalk
%2Fbitcoin-e-v  %2Fmember%2Fmember-
sign1w.png&t=537&c=HfpB6lh-  DSLDw 
Mitglied  -  Avatar  -  Forum  v2 
https://ip.bitcointalk.org/?u=http%3A%2F 
%2Fwww.coininaction.de%2Fbtctalk



%2Fbitcoin-e-v  %2Fmember
%2Fmembersign2w. 
png&t=537&c=3rhSpIoRTUmsdg  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
2weiX  on  October  28,  2013,  02:20:33  PM 
Quote from: coininaction on October 28, 2013, 
01:23:46  PM  Ok  Rechnung  ist  als  bezahlt 
markiert!?  Gibt  es  eine  Möglichkeit  die 
Rechnung  mit  MwSt.  zu  erhalten!?  Nein,  bei 
Vereinen  gibt  es  diese  Möglichkeit 
grundsätzlich  nicht,  es  sei  denn  die  Beiträge 
werden explizit für Zielfremde Zwecke erhoben. 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: coininaction on October 28, 
2013,  02:22:07 PM ok danke für  die  schnelle 
Anwort :) Title: Re: Bundesverband Bitcoin e.V. 
gegründet! Post by: 2weiX on October 28, 2013, 
10:40:11  PM  Liebe  Mitglieder  und 
erwartungsvolle 
Aspiranten, nach einiger Wartezeit gibt's wieder 
neues vom Bundesverband. ANMELDUNG Der 
Anmeldevorgang auf  bundesverband-bitcoin.de 



wurde komplett überarbeitet. Ihr bekommt jetzt 
sofort nach Registrierung die Möglichkeit Euren 
Beitrag zu bezahlen, und einen Forenaccount zu 
erstellen.  Ein  Passwort  wird  Euch  zugesandt, 
welches  Ihr  am  besten  sofort  ändert.  Sobald 
Euer  Beitrag  bezahlt  ist,  gibt's  sogar 
Schreibrechte!  Dies  bedeutet  aber  leider  auch, 
dass  Ihr  Euch  alle  NOCHMAL  registrieren 
müsst.  Bitte  nutzt  diesen  Link: 
http://www.bundesverband-bitcoin.de/? 
page_id=34  Es  tut  mir  (persönlich)  sehr  leid, 
dass  es  dazu  kommen  musste  -  ich  bin  als 
Verantwortlicher  dafür  durch  eine  ungeplante 
Verlängerung  eines  Krankenhausaufenthaltes 
etwas aus dem Takt gekommen. Jetzt jedenfalls 
geht alles, zumindest vorläufig, so wie es soll - 
automatisch.  Bei  Schluckaufen  bitte  eMail  an 
mich  -  und  Ruhe  bewahren!  FORUM  Das 
bedeutet  auch,  dass  wir  ein  schickes  kleines 
Forum haben,  in  dem sich  die  Mitglieder  des 
Bundesverbandes  ab  sofort  austoben  können. 
Ihr werdet sofort merken, dass das Forum noch 



nicht besonders voll ist, aber das ist Euer Job. 
Bitte  versucht  halbwegs  on-Topic  zu  bleiben, 
und seid nett mit uns. Der Bundesverband soll 
letztendlich  nur  eine  Plattform  für  die 
Community  sein.  Wenn  Ihr  Wünsche  habt, 
Anregungen,  Vorschläge  -  Bitte,  immer  her 
damit. Wir werden uns bemühen (wie immer) es 
allen  Recht  zu  machen!  WOGEHTSLANG? 
Bislang haben wir den Grundstock in bezahlter 
Programmierarbeit  machen  lassen.  In  Zukunft 
wird  einiges  der  zu  erledigenden  Arbeit 
ausgelobt  (mit  kleinen  "Bounties"  versehen) 
und/oder  auf  freiwilliger  Basis  von  der 
Community "mitgemacht". Das, jedenfalls, sieht 
unser Konzept zumindest vor - und da warten so 
einige Mitmachleckerbissen, an denen Ihr Euch 
die  Zähne  ausbeißen  könnt.  Es  sei  denn, 
natürlich,  Ihr  habt  eigene  Ideen. 
BUNDESVERBAND ROADSHOW Am 14.11. 
sind JF Gallas und Joerg Platzer in FF/M. Hier 
könnt Ihr Euch alle möglichen Neuigkeiten zum 
Bundesverband  anhören,  und  Euren 



ungebändigten  Enthusiasmus  in  gelenkte 
Bahnen  leiten  lassen.  Zeit  und  Ort:  18  Uhr, 
Zentrale  FFM  Berger  Straße  175  60385 
Frankfurt/Main  In  diesem  Sinne  entlasse  ich 
Euch  in  einen  frühen  Dienstagmorgen.  Gruß 
Dennis  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet!  Post  by:  adamas  on  October  29, 
2013,  09:09:00  AM  Wenn  ich  das  richtig 
verstehe,  kann  sich  wohl  nur  im  Forum 
registrieren,  wer  einen  Mitgliedsbeitrag  zahlt. 
Forum  Schreibrechte  also  nur  gg  Bezahlung? 
Wenn  ja,  dann  ohne  mich  :(  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
coininaction on October 29, 2013, 09:10:12 AM 
das  siehst  du  richtig  ...  bzw  eigentlich  auch 
wieder nicht ganz. Denn du zahlst ja nicht den 
Mitgliedsbeitrag, bloß um dann dort im Forum 
zu posten ... der Beitrag ist als generelle Gebühr 
zur  Deckung  von  Unkosten  des  Vereins  zu 
sehen  ...  nicht  mehr  ...  nicht  weniger...  bitte 
korrigiert mich .. sollte ich damit falsch liegen... 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 



gegründet! Post by: Ente on October 29, 2013, 
09:16:16 AM Quote from: adamas on October 
29,  2013,  09:09:00  AM Wenn  ich  das  richtig 
verstehe,  kann  sich  wohl  nur  im  Forum 
registrieren,  wer  einen  Mitgliedsbeitrag  zahlt. 
Forum  Schreibrechte  also  nur  gg  Bezahlung? 
Wenn ja, dann ohne mich :( Geh doch mal zu 
einer  Telekom  Jahreshauptversammlung  und 
frage, ob du rein darfst und Häppchen naschen, 
auch  wenn  du  kein  Anteilseigner  bist  ;-)  Ich 
möchte eigentlich nicht,  dass Heerscharen von 
Trollen und Sockpuppets  über  den BBit  (oder 
das Forum) herfallen. Das hab ich ja schließlich 
schon  im Bitcointalk  *g*  Fein  Dennis,  danke 
für das Update! Ente Title: Re: Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  adamas  on 
October  29,  2013,  09:30:15  AM Quote  from: 
Ente on October 29, 2013, 09:16:16 AM Quote 
from:  adamas  on  October  29,  2013,  09:09:00 
AM Wenn ich  das  richtig  verstehe,  kann sich 
wohl  nur  im  Forum  registrieren,  wer  einen 
Mitgliedsbeitrag  zahlt.  Forum  Schreibrechte 



also  nur  gg  Bezahlung?  Wenn  ja,  dann  ohne 
mich  :(  Geh  doch  mal  zu  einer  Telekom 
Jahreshauptversammlung und frage, ob du rein 
darfst  und  Häppchen  naschen,  auch  wenn  du 
kein  Anteilseigner  bist  ;-)  Sorry,  aber  ein 
ziemlich blöder Vergleich. Was hat die Telekom 
mit  dem  BvB  zu  tun?  Quote  Ich  möchte 
eigentlich nicht,  dass Heerscharen von Trollen 
und  Sockpuppets  über  den  BBit  (oder  das 
Forum)  herfallen.  Das  hab  ich  ja  schließlich 
schon im Bitcointalk  *g* Ente  Das  Argument 
spricht  für  sich!  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  dieselmeister 
on October 29, 2013, 10:19:29 AM Quote from: 
adamas  on  October  29,  2013,  09:30:15  AM 
Quote  from:  Ente  on  October  29,  2013, 
09:16:16 AM Quote from: adamas on October 
29,  2013,  09:09:00  AM Wenn  ich  das  richtig 
verstehe,  kann  sich  wohl  nur  im  Forum 
registrieren,  wer  einen  Mitgliedsbeitrag  zahlt. 
Forum  Schreibrechte  also  nur  gg  Bezahlung? 
Wenn ja, dann ohne mich :( Geh doch mal zu 



einer  Telekom  Jahreshauptversammlung  und 
frage, ob du rein darfst und Häppchen naschen, 
auch wenn du kein Anteilseigner bist ;-) Sorry, 
aber ein ziemlich blöder Vergleich. Was hat die 
Telekom mit  dem BvB zu tun? Ganz einfach. 
Wenn du Mitglied bist, dann darfst du auch im 
Forum des Bundesverbands posten. So einfach 
ist  das.  Und  ja,  die  Mitgliedschaft  beim 
Bundesverband  kostet  einen  Mitgliedsbeitrag. 
Wenn du diesen entrichtest, dann darfst du auch 
im  Forum  posten.  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  dieselmeister 
on October 29, 2013, 10:39:26 AM Quote from: 
adamas on October 29, 2013, 10:33:45 AM Ihr 
könnt euch gerne gegenseitig die Eier schaukeln 
(gegen Bezahlung natürlich) ::) Thema beendet. 
Dann troll dich und mach den Thread frei. Einen 
schönen  Tag  noch.  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin e.V. gegründet! Post by: lclc on October 
29,  2013,  11:32:42  AM  Wird  wohl  ein 
exklusiver Club das ganze, wie die Foundation. 
Wenn  das  Forum  nur  zur  Organisation 



verwendet  wird  versteh  ists  ok,  solang  nicht 
versucht wird im Deutschsprachigen Raum das 
bitcointalk  Forum  zu  ersetzen.  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
phelix on October 29, 2013, 12:27:43 PM Quote 
from:  adamas  on  October  29,  2013,  09:09:00 
AM Wenn ich  das  richtig  verstehe,  kann sich 
wohl  nur  im  Forum  registrieren,  wer  einen 
Mitgliedsbeitrag  zahlt.  Forum  Schreibrechte 
also  nur  gg  Bezahlung?  Wenn  ja,  dann  ohne 
mich :(  Wie schaut's  mit  Leserechten aus? Ist 
das Forum öffentlich? Title: Re: Bundesverband 
Bitcoin e.V. gegründet! Post by: coininaction on 
October  29,  2013,  01:19:54  PM  Quote  from: 
phelix on October 29, 2013, 12:27:43 PM Quote 
from:  adamas  on  October  29,  2013,  09:09:00 
AM Wenn ich  das  richtig  verstehe,  kann sich 
wohl  nur  im  Forum  registrieren,  wer  einen 
Mitgliedsbeitrag  zahlt.  Forum  Schreibrechte 
also  nur  gg  Bezahlung?  Wenn  ja,  dann  ohne 
mich :(  Wie schaut's  mit  Leserechten aus? Ist 
das  Forum  öffentlich?  nein  wenn  ich  mich 



auslogge,  dann  kann  ich  keine  Einträge 
sehen  ....  Gruss  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin e.V. gegründet! Post by: coininaction on 
October  29,  2013,  01:29:34  PM  Quote  from: 
lclc  on  October  29,  2013,  11:32:42 AM Wird 
wohl  ein  exklusiver  Club  das  ganze,  wie  die 
Foundation.  Wenn  das  Forum  nur  zur 
Organisation  verwendet  wird  versteh  ists  ok, 
solang  nicht  versucht  wird  im 
Deutschsprachigen Raum das bitcointalk Forum 
zu ersetzen. Letztendlich ist der Beitrag von 25,- 
(Foundation zur Zeit  knapp 300 Flocken) nun 
wirklich  nicht  viel.  Ausserdem  geht  bei  der 
Organisation  eine  Menge  Zeit  drauf  und  es 
werden  auch  Kosten  etc.  verursacht.  Und wie 
einfach oftmals in Vereinen üblich werden diese 
Kosten  dann  durch  alle  Mitglieder 
getragen...deswegen  weiss  ich  nicht,  was  an 
dem Mitgliedsbeitrag auszusetzen ist. Denn ich 
kann davon ausgehen,  dass  wenn jemand den 
Betrag  entrichtet,  er  nicht  nur  aus  Jux  und 
Tollerei dabei ist. :) und das ist auch gut so… 



Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: qwk on October 29, 2013, 
01:44:48 PM Quote from: phelix on October 29, 
2013,  12:27:43  PM  Quote  from:  adamas  on 
October 29, 2013, 09:09:00 AM Wenn ich das 
richtig verstehe, kann sich wohl nur im Forum 
registrieren,  wer  einen  Mitgliedsbeitrag  zahlt. 
Forum  Schreibrechte  also  nur  gg  Bezahlung? 
Wenn ja,  dann ohne mich :(  Wie schaut's  mit 
Leserechten aus? Ist das Forum öffentlich? Die 
alte  Frage,  die  sich  auch  bei  der  Foundation 
schon gestellt hat. Ich selber bin eher gegen ein 
öffentliches  Leserecht,  da  Vereinsinterna  eben 
nicht  immer  für  die  Öffentlichkeit  bestimmt 
sind.  Das  ließe  sich  natürlich  ggf.  mit  der 
Einteilung  in  öffentlichen  und  geschlossenen 
Bereich lösen. Allerdings stellt sich dann wieder 
die Frage, inwiefern das noch sinnvoll ist, da es 
für  öffentliche  Diskussionen  eben  genug  gute 
Alternativen,  z.B.  bitcointalk.org  gibt.  Der 
Verein wiederum muss sich überlegen, ob er es 
sich überhaupt zur Aufgabe machen möchte, ein 



öffentliches Diskussionsforum zu betreiben, ob 
nun mit  oder  ohne Schreibrechte.  Der  Betrieb 
einer solchen Plattform bringt auch eine Menge 
Pflichten  mit  sich,  die  letztlich  von  den 
Mitgliedern  des  Vereins  erfüllt  oder  finanziert 
werden müssten. TLDR: ein öffentliches Forum 
zu betreiben kostet mehr als ein privates Forum. 
Warum  sollte  ich  das  mit  meinem 
Mitgliedsbeitrag  finanzieren,  wenn  es  für 
öffentliche Diskussionen auch bitcointalk gibt? 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: lclc on October 29, 2013, 
02:57:56  PM  Quote  from:  coininaction  on 
October 29, 2013, 01:29:34 PM Letztendlich ist 
der Beitrag von 25,- (Foundation zur Zeit knapp 
300  Flocken)  nun  wirklich  nicht  viel. 
Ausserdem  geht  bei  der  Organisation  eine 
Menge Zeit drauf und es werden auch Kosten 
etc.  verursacht.  Und  wie  einfach  oftmals  in 
Vereinen  üblich  werden  diese  Kosten  dann 
durch alle Mitglieder getragen...deswegen weiss 
ich  nicht,  was  an  dem  Mitgliedsbeitrag 



auszusetzen ist. Denn ich kann davon ausgehen, 
dass  wenn  jemand  den  Betrag  entrichtet,  er 
nicht nur aus Jux und Tollerei dabei ist. :) und 
das ist auch gut so… Also wird das Forum nur 
für  Organisation  von  Verein-Events  etc 
verwendet?  Mir  geht  es  eher  darum das  nicht 
versucht wird ein paralleles allgemeines Forum 
aufzubauen.  Als  Ausländer  hab  ich  momentan 
nicht  vor  dem  e.V.  beizutreten.  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
Ente on October 29, 2013, 03:37:00 PM Quote 
from: lclc  on October 29,  2013, 02:57:56 PM 
Also wird das Forum nur für Organisation von 
Verein-Events etc verwendet? Mir geht es eher 
darum  das  nicht  versucht  wird  ein  paralleles 
allgemeines Forum aufzubauen.  Als  Ausländer 
hab  ich  momentan  nicht  vor  dem  e.V. 
beizutreten.  Nur  mal  so  interessehalber:  Was 
stört  dich  an  einem  hypothetischen  zweiten, 
dritten,  zwanzigsten  Forum?  Bist  du  für 
Zentralisierung? Findest  du es  gut,  dass  es  de 
Fakto  nur  Bitcointalk  und  Reddit  gibt? 



Bitcointalk ist  ja auch schon oft genug offline 
gegangen,  und  ab  und  an  gleich  mit  MtGox 
dazu..  Dezentralisierung,  anyone?  Davon 
abgesehen steht es wohl ausser Frage, dass ein 
national tätiger e.V. mit verstreuten Mitgliedern 
Infrastruktur wie z.B. ein Forum braucht.  Uns 
natürlich ist das ein vereinsinternes Ding. Und, 
natürlich,  darf  jeder  im  Verein  mitmachen. 
Zumindest  habe  ich  nichts  gegenteiliges 
gesehen. lclc, wo liegt das Problem? Ente Title: 
Re: Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post 
by:  lclc  on  October  29,  2013,  04:06:10  PM 
Quote  from:  Ente  on  October  29,  2013, 
03:37:00 PM Nur mal so interessehalber:  Was 
stört  dich  an  einem  hypothetischen  zweiten, 
dritten,  zwanzigsten  Forum?  Bist  du  für 
Zentralisierung? Findest  du es  gut,  dass  es  de 
Fakto  nur  Bitcointalk  und  Reddit  gibt? 
Bitcointalk ist  ja auch schon oft genug offline 
gegangen,  und  ab  und  an  gleich  mit  MtGox 
dazu..  Dezentralisierung,  anyone?  Davon 
abgesehen steht es wohl ausser Frage, dass ein 



national tätiger e.V. mit verstreuten Mitgliedern 
Infrastruktur wie z.B. ein Forum braucht.  Uns 
natürlich ist das ein vereinsinternes Ding. Und, 
natürlich,  darf  jeder  im  Verein  mitmachen. 
Zumindest  habe  ich  nichts  gegenteiliges 
gesehen. lclc, wo liegt das Problem? Ich seh da 
kein  Vorteil  wenn  die  Informationen  verteilt 
sind. Schon gar nicht wenn die Infos nicht für 
alle  verfügbar  sind.  Ihr  müsst  ja  äusserst 
vertrauliche  Infos  haben  dass  die  nicht  jeder 
sehen  darf.  Bist  du  für  Closed  Source  im 
Bitcoin-Bereich?  Für  properitäre  Bezahl-
Software?  Das  wär  dann  das  gegenstück  zu 
einem Forum wo man nur gegen bezahlung rein 
kann,  wenn  du  schon  so  kommst.  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
coininaction on October 29, 2013, 04:08:31 PM 
vllt sollten wir diese Diskussion im e.V. Forum 
weiterführen  ^^  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  Zephir  on 
October 29, 2013, 04:39:01 PM Richtet sich der 
Bundesverband  Bitcoin  e.V.  an  alle 



deutschsprachigen Bitcoiner oder nur an Bürger 
aus  Deutschland?  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  dieselmeister 
on October 29, 2013, 04:48:33 PM Quote from: 
lclc on October 29, 2013, 04:06:10 PM Ich seh 
da kein Vorteil wenn die Informationen verteilt 
sind. Schon gar nicht wenn die Infos nicht für 
alle  verfügbar  sind.  Ihr  müsst  ja  äusserst 
vertrauliche  Infos  haben  dass  die  nicht  jeder 
sehen  darf.  Bist  du  für  Closed  Source  im 
Bitcoin-  Bereich?  Für  properitäre  Bezahl-
Software?  Das  wär  dann  das  gegenstück  zu 
einem Forum wo man nur gegen bezahlung rein 
kann,  wenn  du  schon  so  kommst.  Ich  sehe 
immer  noch  nicht  das  Problem.  Wenn  sich 
Mitglieder  in  einem  Verband  untereinander 
austauschen wollen und dazu eine gemeinsame 
Plattform verwenden, ist das doch legitim. Man 
bezahlt  doch nicht  die  Mitgliedbeiträge um in 
dem Forum schreiben zu dürfen.  Man bezahlt 
die  Beiträge  um  eine  Mitgliedschaft  im 
Bundeverband Bitcoin e.V. zu bekommen. Dass 



man dann dort eine gemeinsame Plattform zur 
Kommunikation nutzt ist ein Benefit. Wenn man 
sich allgemein austauschen möchte, dann kann 
man das hier tun. Wenn man sich speziell mit 
den  Mitgliedern  vom  Bundesverband 
austauschen  möchte  kann  man  das  auch  hier 
oder  dort  machen.  Deshalb  ist  dein 
closedsource-  paymentsystem  auch  kein 
Vergleich, nicht mal ein hinkender. Wenn du im 
Bundesverband Mitglied werden möchtest, dann 
doch bestimmt nicht, weil es ein geschlossenes 
Forum gibt. Wenn du das nicht möchtes, dann 
ist es auch okay für mich (kann in dem Fall nur 
für mich persönlich reden). Aber dann kannst du 
deine  Ideen  oder  Vorschläge  auch  ganz  ohne 
Mitgliedschaft  hier  oder  per  E-Mail 
vorbringen. :) Title: Re: Bundesverband Bitcoin 
e.V. gegründet! Post by: 2weiX on October 29, 
2013,  09:02:46  PM  Hi,  nur  kurz  zur 
Klarstellung:  forum.bundesverband-bitcoin.de 
(http://forum.bundesverband-
bitcoin.de/index.php)wird  immer  lesbar  sein, 



nicht  komplett  geschlossen  wie  zB  bei  der 
foundation.  schreibrechte  aber  gibt  es  nur  für 
mitglieder  (ist  ja  auch das  forum des  vereins, 
nech),  und zum mitglied-sein  gehört  auch der 
bezahlte  mitgliedsbeitrag.  wir  haben  uns  für 
diese lösung entschieden, weil wir auf der einen 
seite  eben  in  unserem  forum  den  austausch 
innerhalb  des  bundesverbandes  betreiben 
wollen.  dazu  gehört  ganz  klar  die 
unterscheidung  zwischen  mitgliedern  und 
nichtmitgliedern, denn wenn der bundesverband 
aus  dem  forum  heraus  eine  position  zu 
irgendetwas  formulieren  will,  dann  steht  das 
halt  nur  mitgliedern zu...  und auf der  anderen 
seite  auch  ein  gerüttelt  maß  transparenz 
aufbieten  wollen.  das  heisst  -  für  alle  alles 
lesbar. damit ist die community immer darüber 
informiert  was  bei  uns  so  passiert  -  und 
vielleicht  fühlt  sich  der  eine  oder  andere 
dadurch  sogar  motiviert  mitglied  zu  werden! 
apropos: das ist natürlich möglich. im moment 
für  den  einmaligen  bis-ende-nächsten-



jahresbeitrag  von  25€  unter 
http://www.bundesverband-bitcoin.de/ 
(http://www.bundesverband-bitcoin.de/).  derzeit 
ist zum beitritt die angabe des namens und der 
adresse nötig, wir prüfen gerade die option einer 
anonymen mitgliedschaft. auch die option einer 
lebenslangen  mitgliedschaft  überlegen  wir 
gerade  -  wie  steht  ihr  dazu?  in  welcher 
preisrange  sollte  sich  eine  lebenslange 
mitgliedschaft  bewegen?  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
phelix  on  October  29,  2013,  09:22:57  PM 
Transparenz  -->  top  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin e.V. gegründet! Post by: mezzomix on 
October  30,  2013,  06:54:07  AM Quote  from: 
Ente  on  October  29,  2013,  03:37:00  PM 
Dezentralisierung, anyone? Gabs schon mal und 
nannte sich Newsgroups. Wurde aber dann von 
irgendwelchen  saublöden  Webforen  verdrängt, 
auf denen man teilweise nichts kritisches mehr 
schreiben  und  lesen  kann,  weil  der  Betreiber 
sich aus Angst vor dem nächsten Abmahnanwalt 



schon  mal  selber  den  Maulkorb  angelegt  hat. 
Bei Bitcointalk ist das noch anders, aber speziell 
bei deutschen Foren fällt das extrem auf. Title: 
Re: Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post 
by:  lclc  on  October  30,  2013,  07:37:24  AM 
Quote  from:  2weiX  on  October  29,  2013, 
09:02:46  PM  Hi,  nur  kurz  zur  Klarstellung: 
forum.bundesverband-bitcoin.de 
(http://forum.bundesverband-
bitcoin.de/index.php)wird  immer  lesbar  sein, 
nicht  komplett  geschlossen  wie  zB  bei  der 
foundation.  schreibrechte  aber  gibt  es  nur  für 
mitglieder  (ist  ja  auch das  forum des  vereins, 
nech),  und zum mitglied-sein  gehört  auch der 
bezahlte mitgliedsbeitrag. Gut gut, dann sind ja 
alle  zufrieden.  Viel  Glück  mit  eurem  Verein! 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: coininaction on October 30, 
2013, 07:38:45 AM na bitte, es geht doch ... ;D 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: bitcats on October 30, 2013, 
07:54:20  AM  Quote  from:  coininaction  on 



October 29, 2013, 01:19:54 PM nein wenn ich 
mich  auslogge,  dann  kann  ich  keine  Einträge 
sehen .... Gruss Sind die Einträge denn nun für 
alle lesbar oder nicht? Title: Re: Bundesverband 
Bitcoin e.V. gegründet! Post by: coininaction on 
October 30, 2013, 08:00:03 AM wenn nicht .. 
dann  wird  es  sicher  noch  so  eingestellt  von 
2weiX  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: bitcats on October 30, 2013, 
08:07:52 AM Dann bin ich gespannt :) Wäre toll 
wenn es ein gutes deutsches Forum gäbe ohne 
Mitgliedschaftszwang  (bzgl.  Schreibrechte). 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: 2weiX on October 30, 2013, 
08:37:06  AM Quote  from:  bitcats  on  October 
30,  2013,  07:54:20  AM  Quote  from: 
coininaction on October 29, 2013, 01:19:54 PM 
nein  wenn  ich  mich  auslogge,  dann  kann  ich 
keine Einträge sehen .... Gruss Sind die Einträge 
denn nun für alle lesbar oder nicht? Quote from: 
coininaction on October 30, 2013, 08:00:03 AM 
wenn  nicht  ..  dann  wird  es  sicher  noch  so 



eingestellt  von  2weiX  ja,  sollte  eigentlich  im 
laufe des tages so eingerichtet werden. gibt noch 
eine kleine konfig-lücke dahingehend, aber das 
wird.  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet!  Post  by:  adamas  on  October  30, 
2013,  08:57:17  AM  Quote  from:  2weiX  on 
October  30,  2013,  08:37:06  AM  ja,  sollte 
eigentlich  im  laufe  des  tages  so  eingerichtet 
werden.  gibt  noch  eine  kleine  konfig-lücke 
dahingehend,  aber  das  wird.  +1  Quote  from: 
bitcats on October 30, 2013, 08:07:52 AM Dann 
bin ich gespannt :) Wäre toll wenn es ein gutes 
deutsches  Forum  gäbe  ohne 
Mitgliedschaftszwang (bzgl. Schreibrechte). Der 
BvB könnte im Forum limitierte Schreibrechte 
vergeben für Nichtmitglieder, ähnl. wie hier für 
Newbies. Title: Re: Bundesverband Bitcoin e.V. 
gegründet!  Post  by:  dieselmeister  on  October 
31, 2013, 01:31:55 PM Foren sind jetzt auch für 
Gäste  sichtbar.  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  2weiX  on 
October  31,  2013,  08:32:36  PM  Darf  ich 



dieselmeister  vorstellen?  Er  zeichnet  für  die 
Programmierung der kompletten Angelegenheit 
sowie den TechSupport verantwortlich. Ich habe 
das Gefühl, das kann was werden :-D Update im 
Bundesverbands-Forum.  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
coininaction on November 04,  2013,  09:35:15 
AM  Moin 
https://community.fidor.de/gruppe/bundesverba
nd-bitcoinev 
(https://community.fidor.de/gruppe/bundesverba
ndbitcoin- ev) Title: Re: Bundesverband Bitcoin 
e.V.  gegründet!  Post  by:  rennmaus_2001  on 
December  15,  2013,  10:18:16  AM  Nach  der 
anfänglichen Aktivität ist es still geworden um 
den BvB e.V. Auch die Nachrichtenlage auf der 
Website  ist  -  abgesehen  vom 
bitcoinakzeptierenden  veganen 
Weihnachtsmarktstand  -  sehr  dünn.  Lebt  ihr 
noch?  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet!  Post  by:  vv01f  on  December  15, 
2013,  10:32:31  AM  Scheinbar  werden 



Mitgliedsanträge  auch  nicht  bearbeitet. 
Jedenfalls erhielt ich bislang keine Antwort auf 
eine  Mail  vom  09.11.  Und  ja,  mein  Spam-
Verzeichnis  habe  ich  geprüft  ;)  .  Inzwischen 
werden  pseudonyme  Mitgliedschaften  gewährt 
(steht  auf  der  Website 
(http://www.bundesverbandbitcoin.  de/?
page_id=5))  aber  vetrauliche  Kommunikation 
wird  bislang  nicht  angeboten  (jedenfalls  sehe 
ich  keine  Mittel  hierzu).  Auch  Fehler 
(http://www.bundesverbandbitcoin.  de/?
page_id=34)  (URI  falsch,  Tippfehler)  wurden 
trotz  Hinweis  nicht  beseitigt.  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
cheech300 on December 15, 2013, 11:29:40 AM 
Quote  from:  vv01f  on  December  15,  2013, 
10:32:31  AM  Scheinbar  werden 
Mitgliedsanträge  auch  nicht  bearbeitet. 
Jedenfalls erhielt ich bislang keine Antwort auf 
eine  Mail  vom  09.11.  Und  ja,  mein  Spam- 
Verzeichnis  habe  ich  geprüft  ;)  .  Inzwischen 
werden  pseudonyme  Mitgliedschaften  gewährt 



(steht  auf  der  Website 
(http://www.bundesverband-bitcoin.de/? 
page_id=5))  aber  vetrauliche  Kommunikation 
wird  bislang  nicht  angeboten  (jedenfalls  sehe 
ich  keine  Mittel  hierzu).  Auch  Fehler 
(http://www.bundesverband-bitcoin.de/? 
page_id=34)  (URI  falsch,  Tippfehler)  wurden 
trotz  Hinweis  nicht  beseitigt.  mmh,  finde  das 
auch eher  verwunderlich....da machen sie  eine 
kampagne quer durchs land und dann hört man 
wochen  lang  leider  nichts  mehr....  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
2weiX  on  December  15,  2013,  12:28:27  PM 
Quote from: rennmaus_2001 on December 15, 
2013,  10:18:16  AM  Nach  der  anfänglichen 
Aktivität ist es still geworden um den BvB e.V. 
Auch die Nachrichtenlage auf der Website ist - 
abgesehen vom bitcoinakzeptierenden veganen 
Weihnachtsmarktstand  -  sehr  dünn.  Lebt  ihr 
noch? ja, wir leben noch. unser support hat eine 
neuen job, ich stoß ihn mal an ob er ggf was 
unbearbeitetes  im  postfach  findet.  wir  alle 



rödeln  hinter  den  kulissen  mit  anwälten  und 
wirtschaftsprüfern  bzgl  einiger  rechtlicher 
fragen.  wir  haben  auch  einen  riesenhaufen 
pressekram bearbeitet  und noch zu bearbeiten. 
ich  kann  ja  schonmal  aus  dem  nähkästchen 
plaudern:  wir  brauchen  dringend  drei  bis  5 
engagierte  jungs  die  PMs  entwerfen  wir 
brauchen zwei, drei leute (ein paar sind schon 
dabei),  die  infomaterial  entwerfen  der  logo-
thread  braucht  auch  noch  input  qwk 
wollte/sollte die veranstaltungsseite updaten, ich 
nerv  ihn  nochmal.  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin e.V. gegründet! Post by: cheech300 on 
December 15, 2013, 12:58:16 PM Quote from: 
2weiX  on  December  15,  2013,  12:28:27  PM 
Quote from: rennmaus_2001 on December 15, 
2013,  10:18:16  AM  Nach  der  anfänglichen 
Aktivität ist es still geworden um den BvB e.V. 
Auch die Nachrichtenlage auf der Website ist - 
abgesehen vom bitcoinakzeptierenden veganen 
Weihnachtsmarktstand  -  sehr  dünn.  Lebt  ihr 
noch? ja, wir leben noch. unser support hat eine 



neuen job, ich stoß ihn mal an ob er ggf was 
unbearbeitetes  im  postfach  findet.  wir  alle 
rödeln  hinter  den  kulissen  mit  anwälten  und 
wirtschaftsprüfern  bzgl  einiger  rechtlicher 
fragen.  wir  haben  auch  einen  riesenhaufen 
pressekram bearbeitet  und noch zu bearbeiten. 
ich  kann  ja  schonmal  aus  dem  nähkästchen 
plaudern:  wir  brauchen  dringend  drei  bis  5 
engagierte  jungs  die  PMs  entwerfen  wir 
brauchen zwei, drei leute (ein paar sind schon 
dabei),  die  infomaterial  entwerfen  der  logo-
thread  braucht  auch  noch  input  qwk 
wollte/sollte die veranstaltungsseite updaten, ich 
nerv  ihn  nochmal.  sehr  gut!  danke  für  die 
schnelle info! Title: Re: Bundesverband Bitcoin 
e.V. gegründet! Post by: qwk on December 15, 
2013,  01:36:23  PM  Quote  from:  2weiX  on 
December 15, 2013, 12:28:27 PM Quote from: 
rennmaus_2001  on  December  15,  2013, 
10:18:16 AM Nach der  anfänglichen Aktivität 
ist es still geworden um den BvB e.V. Auch die 
Nachrichtenlage auf der Website ist - abgesehen 



vom  bitcoinakzeptierenden  veganen 
Weihnachtsmarktstand  -  sehr  dünn.  Lebt  ihr 
noch?  wir  brauchen  dringend  drei  bis  5 
engagierte  jungs  die  PMs  entwerfen  wir 
brauchen zwei, drei leute (ein paar sind schon 
dabei),  die  infomaterial  entwerfen  der  logo-
thread  braucht  auch  noch  input  qwk 
wollte/sollte die veranstaltungsseite updaten, ich 
nerv ihn nochmal. Gna gna gna, als ob ich nicht 
genug zu tun hätte ;D Ich warte immer noch auf 
Feedback  wegen  Infomaterial  ::)  Und  die 
Veranstaltungen,  da  muss  ich  mir  erst  noch 
Gedanken zu machen, was genau da rein soll :P 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet!  Post  by:  candoo  on  December  15, 
2013,  04:14:05  PM  Wenn  ihr  jemand  für 
Buchhaltung,  Bilanz  sucht  ->  PN  Ich  arbeite 
allerdings nur mit Datev Schnittstellen und nicht 
mit  irgendwelchen  "lexware--  für  zuhause" 
lösungen...  Lohnbuchhaltung  kann  ich  auch 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet!  Post  by:  vv01f  on  December  15, 



2013,  07:25:14  PM  Quote  from:  candoo  on 
December  15,  2013,  04:14:05  PM  Wenn  ihr 
jemand für Buchhaltung, Bilanz sucht -> PN Ich 
arbeite  allerdings  nur  mit  Datev  Schnittstellen 
und  nicht  mit  irgendwelchen  "lexware--  für 
zuhause" lösungen... Lohnbuchhaltung kann ich 
auch  Was  sagt  der  Praktiker  zu  GnuCash, 
inwiefern kann man das brauchen? (Nur mal aus 
Interesse..)  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin 
e.V.  gegründet!  Post  by:  dewdeded  on 
December 15, 2013, 11:48:34 PM Quote from: 
candoo  on  December  15,  2013,  04:14:05  PM 
Ich  arbeite  allerdings  nur  mit  Datev 
Schnittstellen  und  nicht  mit  irgendwelchen 
"lexware--  für  zuhause"  lösungen... 
Lohnbuchhaltung  kann  ich  auch  I  loled. 
Lohnbuchhaltung  ist  sicher  eins  zentralen 
Themen  des  Vereins  zur  Zeit!!!11  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
candoo  on  December  16,  2013,  08:43:46  AM 
Quote from: dewdeded on December 15, 2013, 
11:48:34 PM Quote from: candoo on December 



15,  2013,  04:14:05  PM  Ich  arbeite  allerdings 
nur  mit  Datev  Schnittstellen  und  nicht  mit 
irgendwelchen  "lexware--  für  zuhause" 
lösungen...  Lohnbuchhaltung  kann  ich  auch  I 
loled. Lohnbuchhaltung ist sicher eins zentralen 
Themen des Vereins zur Zeit!!!11 Sorry aber so 
ein  Verein  mit  50  nimmt  den  Geschäftsführer 
bzw  ein  anderen  Angestellten  sicherlich  mehr 
als 10 Stunden pro Woche. Da gehört es eigetl. 
zum gutn Ton wenigstens den zu bezahlen. Gar 
nicht  erst  auszudenken  bei  100  oder  200 
Mitgliedern.  Lohnbuchhaltung  ist  ein  heikles 
Thema.  Der  geschäftsführer  bzw 
Vereinsvorstand  muss  selbstständig  die 
Sozialabgaben  ausrechnen  und  dann  an  den 
Kostenträger  überweisen.  Der  Kostenträger 
eriinnert  daran  nicht  und  sagt  auch  nicht 
bescheid  wenn der  Betrag  unstimmig ist.  Das 
ganze  wird  dann  nur  später  bei  einer 
Überprüfung sehr schmerzhaft für den Vorstand. 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet!  Post  by:  levino  on  December  16, 



2013, 10:16:56 AM Gebt den Jungs doch mal 
ein  bisschen  Zeit.  Jetzt  ist  auch  erstmal 
Jahresende,  Weihnachten  usw.  Ich  denke  zur 
Sache  gehen  wird  es  ab  Januar.  Zumindest 
werde  ich  mich  dann  auch  mal  ordentlich 
einbringen, weil ich dann schön arbeitslos bin :) 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet!  Post  by:  candoo  on  December  16, 
2013,  11:12:34  AM  Quote  from:  levino  on 
December  16,  2013,  10:16:56  AM  Gebt  den 
Jungs doch mal ein bisschen Zeit. Jetzt ist auch 
erstmal Jahresende, Weihnachten usw. Ich denke 
zur Sache gehen wird es ab Januar. Zumindest 
werde  ich  mich  dann  auch  mal  ordentlich 
einbringen, weil ich dann schön arbeitslos bin :) 
"schön  arbeitslos"  Wo  ist  das  schön?:D  Bis 
Januar ist ja noch etwas Zeit. Bis dahin kannste 
dir doch bereits ein neuen Job suchen :p Title: 
Re: Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post 
by: Ente on December 16, 2013, 11:31:02 AM 
Quote  from:  candoo  on  December  16,  2013, 
08:43:46 AM Sorry aber so ein Verein mit 50 



nimmt  den  Geschäftsführer  bzw  ein  anderen 
Angestellten sicherlich mehr als 10 Stunden pro 
Woche.  Da  gehört  es  eigetl.  zum  gutn  Ton 
wenigstens  den  zu  bezahlen.  Gar  nicht  erst 
auszudenken  bei  100  oder  200  Mitgliedern. 
Lohnbuchhaltung  ist  ein  heikles  Thema.  Der 
geschäftsführer  bzw  Vereinsvorstand  muss 
selbstständig die Sozialabgaben ausrechnen und 
dann  an  den  Kostenträger  überweisen.  Der 
Kostenträger eriinnert daran nicht und sagt auch 
nicht bescheid wenn der Betrag unstimmig ist. 
Das  ganze  wird  dann  nur  später  bei  einer 
Überprüfung sehr schmerzhaft für den Vorstand. 
lol?  Bist  du  in  einem Vorstand  der  10+h  pro 
Woche  investiert?  Da  wüsste  ich  schon  mal 
gerne  wtf  ihr  da  treibt.  *Vereinsverwaltung* 
kostet  maximal  wenige  Stunden  im  Monat, 
wenn es ein großer, aktiver Verein ist! Ich rede 
hier  nicht  vom Vereinsinhalt,  sondern von der 
Verwaltung. Der Vereinsinhalt ist nicht nur für 
den  Vorstand  reserviert,  da  dürfen  sich  i.d.R. 
auch  normalsterbliche  Vereinsmitglieder  daran 



beteiligen.  500+h  pro  Jahr?  You  are  doing  it 
wrong.  Quote  from:  vv01f  on  December  15, 
2013, 07:25:14 PM Was sagt der Praktiker zu 
GnuCash,  inwiefern  kann  man  das  brauchen? 
(Nur  mal  aus  Interesse..)  Würde  mich  auch 
interessieren! Vor allem eine Server + Client + 
Android-  Datenerfassung  Lösung,  die  ich  die 
nächsten  Monate  mal  ausprobieren  möchte. 
Ente  Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: LiteCoinGuy on December 
16, 2013, 12:31:30 PM Quote from: candoo on 
December  15,  2013,  04:14:05  PM  Wenn  ihr 
jemand für Buchhaltung, Bilanz sucht -> PN Ich 
arbeite  allerdings  nur  mit  Datev  Schnittstellen 
und  nicht  mit  irgendwelchen  "lexware--  für 
zuhause" lösungen... Lohnbuchhaltung kann ich 
auch  bitte  nehmt  ihn  nicht.  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
levino  on  December  16,  2013,  01:05:11  PM 
Quote  from:  candoo  on  December  16,  2013, 
11:12:34 AM Quote from: levino on December 
16,  2013,  10:16:56 AM Gebt  den Jungs  doch 



mal  ein  bisschen  Zeit.  Jetzt  ist  auch  erstmal 
Jahresende,  Weihnachten  usw.  Ich  denke  zur 
Sache  gehen  wird  es  ab  Januar.  Zumindest 
werde  ich  mich  dann  auch  mal  ordentlich 
einbringen, weil ich dann schön arbeitslos bin :) 
"schön  arbeitslos"  Wo  ist  das  schön?:D  Bis 
Januar ist ja noch etwas Zeit. Bis dahin kannste 
dir doch bereits ein neuen Job suchen :p Ich will 
aber überhaupt keinen "Job". Geh Du doch mal 
arbeiten, statt hier Deine windigen "Geschäfte" 
zu betreiben. Title: Re: Bundesverband Bitcoin 
e.V. gegründet! Post  by: candoo on December 
16, 2013, 01:18:47 PM Quote from: levino on 
December 16, 2013, 01:05:11 PM Quote from: 
candoo  on  December  16,  2013,  11:12:34  AM 
Quote  from:  levino  on  December  16,  2013, 
10:16:56  AM  Gebt  den  Jungs  doch  mal  ein 
bisschen Zeit. Jetzt ist auch erstmal Jahresende, 
Weihnachten  usw.  Ich denke zur  Sache gehen 
wird es  ab Januar.  Zumindest  werde ich mich 
dann auch mal ordentlich einbringen,  weil  ich 
dann schön arbeitslos bin :) "schön arbeitslos" 



Wo  ist  das  schön?:D  Bis  Januar  ist  ja  noch 
etwas Zeit.  Bis dahin kannste dir doch bereits 
ein neuen Job suchen :p Ich will aber überhaupt 
keinen "Job". Geh Du doch mal arbeiten, statt 
hier Deine windigen "Geschäfte" zu betreiben. 
Du  wirst  es  nicht  glauben,  aber  ich  arbeite 
Vollzeit.  Wenn  man  nicht  gerade  Handwerker 
ist, sondern in einem Büro sitzt - dann kann man 
auch mal nebenbei im Forum surfen ;) Title: Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
candoo  on  December  16,  2013,  01:20:41  PM 
Quote  from:  Ente  on  December  16,  2013, 
11:31:02 AM Quote from: candoo on December 
16, 2013, 08:43:46 AM Sorry aber so ein Verein 
mit  50  nimmt  den  Geschäftsführer  bzw  ein 
anderen  Angestellten  sicherlich  mehr  als  10 
Stunden pro Woche.  Da gehört  es  eigetl.  zum 
gutn Ton wenigstens den zu bezahlen. Gar nicht 
erst auszudenken bei 100 oder 200 Mitgliedern. 
Lohnbuchhaltung  ist  ein  heikles  Thema.  Der 
geschäftsführer  bzw  Vereinsvorstand  muss 
selbstständig die Sozialabgaben ausrechnen und 



dann  an  den  Kostenträger  überweisen.  Der 
Kostenträger eriinnert daran nicht und sagt auch 
nicht bescheid wenn der Betrag unstimmig ist. 
Das  ganze  wird  dann  nur  später  bei  einer 
Überprüfung sehr schmerzhaft für den Vorstand. 
lol?  Bist  du  in  einem Vorstand  der  10+h  pro 
Woche  investiert?  Da  wüsste  ich  schon  mal 
gerne  wtf  ihr  da  treibt.  *Vereinsverwaltung* 
kostet  maximal  wenige  Stunden  im  Monat, 
wenn es ein großer, aktiver Verein ist! Ich rede 
hier  nicht  vom Vereinsinhalt,  sondern von der 
Verwaltung. Der Vereinsinhalt ist nicht nur für 
den  Vorstand  reserviert,  da  dürfen  sich  i.d.R. 
auch  normalsterbliche  Vereinsmitglieder  daran 
beteiligen.  500+h  pro  Jahr?  You  are  doing  it 
wrong.  Quote  from:  vv01f  on  December  15, 
2013, 07:25:14 PM Was sagt der Praktiker zu 
GnuCash,  inwiefern  kann  man  das  brauchen? 
(Nur  mal  aus  Interesse..)  Würde  mich  auch 
interessieren! Vor allem eine Server + Client + 
Android-  Datenerfassung  Lösung,  die  ich  die 
nächsten  Monate  mal  ausprobieren  möchte. 



Ente  Benutzt  bitte  nicht  GnuCash  oder 
irgendwelche  Android lösungen ?  Wtf?  Damit 
kannst du zum Beispiel kein Datenaustausch mit 
den  Behörden  machen.  Mit  richtigen 
programmen wie Datev kannst du zum beispiel 
die  Umsatzsteuer-voranmeldung schnell  online 
&  am  computer  machen.  Sowas  können  dies 
hinterhof  selbstgebastelten  programme  nicht. 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet!  Post  by:  vv01f  on  December  23, 
2013,  07:11:24  PM  Ist  der  Bundesverband 
schon auf dem Weg zu einem weiteren Chapter 
der Foundation oder bewusst abseits derselben 
aufgestellt?  Oder  wird  darüber  erst  noch 
entschieden  sobald  der  Start  gelungen  ist? 
Quote  from:  candoo  on  December  16,  2013, 
01:20:41 PM Benutzt bitte nicht GnuCash oder 
irgendwelche  Android lösungen ?  Wtf?  Damit 
kannst du zum Beispiel kein Datenaustausch mit 
den  Behörden  machen.  Mit  richtigen 
programmen wie Datev kannst du zum beispiel 
die  Umsatzsteuer-voranmeldung schnell  online 



&  am  computer  machen.  Sowas  können  dies 
hinterhof  selbstgebastelten  programme  nicht. 
Der einfache Hinweis "wegen Mangel DATEV-
Schnittstelle  kann  man  GnuCash  derzeit  nicht 
für die Zwecke x,y,z empfehlen" hätte genügt. 
Aber danke für die Erläuterung obgleich die Art 
und Weise der Wertung IMHO unangebracht ist. 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: yxt on December 24, 2013, 
10:55:09 AM Quote from: candoo on December 
16,  2013,  01:18:47  PM  Du  wirst  es  nicht 
glauben,  aber  ich  arbeite  Vollzeit.  Wenn  man 
nicht gerade Handwerker ist, sondern in einem 
Büro sitzt - dann kann man auch mal nebenbei 
im  Forum  surfen  ;)  Quote  from:  candoo  on 
November 28, 2013, 07:04:50 PM ... (bin BWL 
Studi).  BA  oder  Studium  schnell 
durchgezogen  ?  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin e.V. gegründet! Post by: devcoinfans on 
December 24, 2013, 11:18:24 AM Ich möchte 
die  Bitcoin  Mitglied  des  Bundesverband  eV 
beitreten  Bitcoin  gegründet!  Ich  habe  eine 



Nachricht  an  Sie  senden  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
LiteCoinGuy on December 25, 2013, 12:40:24 
PM Quote  from:  yxt  on  December  24,  2013, 
10:55:09 AM Quote from: candoo on December 
16,  2013,  01:18:47  PM  Du  wirst  es  nicht 
glauben,  aber  ich  arbeite  Vollzeit.  Wenn  man 
nicht gerade Handwerker ist, sondern in einem 
Büro sitzt - dann kann man auch mal nebenbei 
im  Forum  surfen  ;)  Quote  from:  candoo  on 
November 28, 2013, 07:04:50 PM ... (bin BWL 
Studi).  BA  oder  Studium  schnell 
durchgezogen  ?  15.  Semester,  harter 
Studiengang  ;D  .  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin e.V. gegründet!  Post by: dewdeded on 
December  25,  2013,  12:48:18  PM Er  studiert 
nicht  mal  an einer  Universität,  sondern FH ... 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet!  Post  by:  T.Eric  on  December  27, 
2013,  08:17:39  AM  Ich  wünsche  viel  erfolg! 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: Technobilder on January 03, 



2014, 07:43:43 AM Gestern hab ich im Forum 
bitcoin.de  gesehen,  dass  es  eine 
Markenanmeldung  (Termin  Ende  März  2014) 
für "Bitcoin" gibt in der Klasse 40 (vereinfacht 
gesagt die Herstellung/Vertrieb von zB Münzen 
oder  auch  Bitcoin  im  T-Shirt  Druck).  Da  ich 
Laie bin kann ich hier zu wenig unternehmen. 
Es  sollte  aus  meiner  Sicht  die  Bitcoin 
Gemeinschaft  entsprechende  Schritte 
unternehmen,  die  laufende  Markenanmeldung 
zu stoppen - bevor es zu Abmahnungen kommt ! 
----------------------------------------------------------
-------------  ----------------------------------------- 
Registernummer:  302013006614  Marke 
eingetragen,  Widerspruchsfrist  läuft  Stand am: 
02.01.2014 Stammdaten Details schließen INID 
Kriterium Feld Inhalt Datenbestand DB DE 111 
Registernummer  RN  302013006614  210 
Aktenzeichen  AKZ  3020130066146  540 
Wiedergabe  der  Marke  WM  BITCOIN  550 
Markenform  MF  Wortmarke  220  Anmeldetag 
AT  23.09.2013  151  Tag  der  Eintragung  im 



Register  ET  07.11.2013  730  Inhaber  INH 
Reyes,  Louis,  97084  Würzburg,  DE  740 
Vertreter  VTR  Werdermann  /  von  Rüden 
Partnerschaft  von  Rechtsanwälten,  10117 
Berlin,  DE  750  Zustellanschrift  ZAN 
Werdermann  /  von  Rüden  Partnerschaft  von 
Rechtsanwälten,  Oberwallstr.  9,  10117  Berlin 
Version  der  Nizza-Klassifikation  NCL10  511 
Klasse(n)  Nizza  KL 40,  14,  25  Aktenzustand 
AST Marke eingetragen, Widerspruchsfrist läuft 
180 Schutzendedatum VED 30.09.2023 450 Tag 
der  Veröffentlichung  VT  13.12.2013  Beginn 
Widerspruchsfrist  BWT  13.12.2013  Ablauf 
Widerspruchsfrist  EWT  13.03.2014  510 
Waren-  /  Dienstleistungsverzeichnis  WDV 
Klasse(n)  Nizza  14:  Edelmetalle  [roh  oder 
teilweise  bearbeitet];  Edelmetalle  und  deren 
Legierungen  sowie  daraus  hergestellte  oder 
damit plattierte Waren, soweit nicht in anderen 
Klassen  enthalten;  Medaillen;  Münzen; 
Schmuckwaren  Klasse(n)  Nizza  25: 
Bekleidungsstücke  Klasse(n)  Nizza  40: 



Änderung von Bekleidungsstücken; Anfertigung 
von  Bekleidungsstücken;  Appretierung  von 
Textilien;  Bedrucken  von  Textilien 
----------------------------------------------------------
-------------  ----------------------------------------- 
Und  hier  die  Info  vom  Patentamt  wie 
vorzugehen ist: "wenn Sie ältere Markenrechte 
besitzen, d.h. wenn Sie eine früher eingetragene 
Marken  haben  bzw.  durch  Benutzung  einer 
Marke  ältere  Markenrechte  erworben  haben, 
können Sie Widerspruch einlegen. Wie Sie den 
Sachverhalt schildern, möchten Sie einwenden, 
dass die Marke nicht eintragungsfähig ist, weil 
der Name "Bitcoin" ein freizuhaltender Begriff 
ist.  Sie  können  einen  Antrag  auf  Löschung 
wegen absoluter Schutzhindernisse stellen. Das 
Antragsformular  W7442  finden  Sie  unter: 
http://www.dpma.de/docs/service/formulare/mar
ke/w7442. pdf. Der Antrag löst eine Gebühr von 
300€  aus.  Der  Löschungsantrag  ist  wirksam 
gestellt, wenn der Antrag per Fax (Faxnummer: 
089/2195-4000) oder auf dem Postweg eingeht, 



und die Gebühr einbezahlt ist. Die Gebühr wird 
innerhalb  von  3  Monaten  ab  Antragseingang 
fällig.  Den  Löschungsantrag  können  Sie 
innerhalb  von  10  Jahren  ab  Eintragung  der 
Marke  stellen.  Liegt  der  Markenstelle  ein 
wirksamer  Lösungsantrag  vor,  wird  nochmals 
die Markenfähigkeit der Eintragung geprüft. Die 
absoluten Schutzhindernissen können Sie in § 8 
Markengesetz  nachlesen.  §  8  Absolute 
Schutzhindernisse (1) Von der Eintragung sind 
als Marke schutzfähige Zeichen im Sinne des § 
3  ausgeschlossen,  die  sich  nicht  graphisch 
darstellen  lassen.  (2)  Von  der  Eintragung 
ausgeschlossen  sind  Marken,  1.denen  für  die 
Waren  oder  Dienstleistungen  jegliche 
Unterscheidungskraft fehlt, 2.die ausschließlich 
aus  Zeichen  oder  Angaben  bestehen,  die  im 
Verkehr  zur  Bezeichnung  der  Art,  der 
Beschaffenheit,  der  Menge,  der  Bestimmung, 
des  Wertes,  der  geographischen  Herkunft,  der 
Zeit  der  Herstellung  der  Waren  oder  der 
Erbringung  der  Dienstleistungen  oder  zur 



Bezeichnung  sonstiger  Merkmale  der  Waren 
oder  Dienstleistungen  dienen  können,  3.die 
ausschließlich  aus  Zeichen  oder  Angaben 
bestehen,  die  im  allgemeinen  Sprachgebrauch 
oder  in  den  redlichen  und  ständigen 
Verkehrsgepflogenheiten  zur  Bezeichnung  der 
Waren  oder  Dienstleistungen  üblich  geworden 
sind,  4.die  geeignet  sind,  das  Publikum 
insbesondere  über  die  Art,  die  Beschaffenheit 
oder  die  geographische  Herkunft  der  Waren 
oder Dienstleistungen zu täuschen, 5.die gegen 
die  öffentliche  Ordnung  oder  die  gegen  die 
guten  Sitten  verstoßen,  6.die  Staatswappen, 
Staatsflaggen  oder  andere  staatliche 
Hoheitszeichen oder Wappen eines inländischen 
Ortes oder eines inländischen Gemeinde- oder 
weiteren  Kommunalverbandes  enthalten,  7.die 
amtliche  Prüf-  oder  Gewährzeichen  enthalten, 
die  nach  einer  Bekanntmachung  des 
Bundesministeriums  der  Justiz  im 
Bundesgesetzblatt von der Eintragung als Marke 
ausgeschlossen  sind,  8.die  Wappen,  Flaggen 



oder  andere  Kennzeichen,  Siegel  oder 
Bezeichnungen  internationaler 
zwischenstaatlicher  Organisationen  enthalten, 
die  nach  einer  Bekanntmachung  des 
Bundesministeriums  der  Justiz  im 
Bundesgesetzblatt von der Eintragung als Marke 
ausgeschlossen  sind,  9.deren  Benutzung 
ersichtlich  nach  sonstigen  Vorschriften  im 
öffentlichen  Interesse  untersagt  werden  kann, 
oder 10.die bösgläubig angemeldet worden sind. 
(3)  Absatz  2  Nr.  1,  2  und  3  findet  keine 
Anwendung,  wenn  die  Marke  sich  vor  dem 
Zeitpunkt der Entscheidung über die Eintragung 
infolge  ihrer  Benutzung  für  die  Waren  oder 
Dienstleistungen, für die sie angemeldet worden 
ist,  in  den  beteiligten  Verkehrskreisen 
durchgesetzt hat. (4) Absatz 2 Nr. 6, 7 und 8 ist 
auch  anzuwenden,  wenn  die  Marke  die 
Nachahmung eines dort  aufgeführten Zeichens 
enthält.  Absatz  2  Nr.  6,  7  und  8  ist  nicht 
anzuwenden, wenn der Anmelder befugt ist, in 
der Marke eines der dort aufgeführten Zeichen 



zu führen, selbst wenn es mit einem anderen der 
dort  aufgeführten Zeichen verwechselt  werden 
kann.  Absatz  2  Nr.  7  ist  ferner  nicht 
anzuwenden,  wenn  die  Waren  oder 
Dienstleistungen, für die die Marke angemeldet 
worden  ist,  mit  denen,  für  die  das  Prüf-  oder 
Gewährzeichen  eingeführt  ist,  weder  identisch 
noch  diesen  ähnlich  sind.  Absatz  2  Nr.  8  ist 
ferner nicht anzuwenden, wenn die angemeldete 
Marke  nicht  geeignet  ist,  beim Publikum den 
unzutreffenden Eindruck einer  Verbindung mit 
der  internationalen  zwischenstaatlichen 
Organisation hervorzurufen. Fußnote (+++ § 8 
Abs. 2 Nr. 7: Vgl.  Bek. v. 21.11.1995 I 1587, 
Bek. v. 13.5.1996 I 747 u. Bek. v. 27.8.1996 I 
1358 +++) (+++ § 8 Abs. 2 Nr. 8: Vgl. Bek. v. 
13.5.1996 I 747, Bek. v. 27.8.1996 I 1358, Bek. 
v.  10.3.1997 I  551,  Bek.  v.  23.9.1997 I  2462, 
Bek.  v.  23.3.1998  I  632,  Bek.  v.  20.5.1998  I 
1216,  Bek.  v.  10.7.1998  I  1870,  Bek.  v. 
23.9.1998 I  3156,  Bek.  v.  27.11.1998 I  3538, 
Bek.  v.  14.4.1999  I  767,  Bek.  v.  20.7.1999  I 



1723, Bek. v. 27.3.2000 I 445, Bek. v. 28.4.2000 
I  737,  Bek.  v.  12.9.2002  I  3754  u.  Bek.  v. 
14.10.2009  I  3671  +++)"  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
cheech300 on January 03, 2014, 01:19:54 PM 
also, bei aller liebe.... wie soll ich mir den etwas 
als marke eintragen lassen, was es schon gibt. 
Und  für  die  allgemeinheit  open  sourced 
zugänglich  ist?  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  levino  on 
January  03,  2014,  06:49:18  PM Extra  Thread 
für  diese  Markenthematik  wäre  sehr  nett 
gewesen.  Sonst  ufert  das  hier  ja  wahllos  aus. 
Inhaltlich haben wir ja noch 10 Jahre Zeit um 
diesen Halunken das Handwerk zu legen. Title: 
Re: Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post 
by: indexcoininfo on January 04, 2014, 12:11:04 
PM Währung selbst ist nicht gut oder schlecht, 
oder um zu sehen, wie sich die menschliche Art, 
es  zu  benutzen!  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  2weiX  on 
January 15, 2014, 12:12:06 PM Kleines Update: 



Das  Vereinsregister  hat  die  Eintragung 
abgelehnt.  "Bundesverband"  wäre  falsch,  und 
ausserdem nicht gemeinnützig. Die Sache liegt 
jetzt  beim  Anwalt.  Von  daher  also  nicht 
wundern,  daß es  die  letzten  Tage keine  News 
gab.  Ohne  eine  solide  rechtliche  Grundlage 
können wir nicht viel reissen, aber wir machen 
schonmal  fleissig  Presse-  und  Beratungsarbeit 
Einige von uns sind am Sonnabend beim BXB 
im Betahaus, danach ist Vorstandssitzung, später 
dann im Room77 ist Q&A, wer also Interresse 
hat...  einfach  kommen!  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
yxt on January 15, 2014, 01:20:04 PM Werdet 
Ihr  gegen  die  laufenden  Markeneintragungen 
Widerspruch  einlegen?  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
2weiX on January 15, 2014, 02:11:07 PM Quote 
from:  yxt  on  January  15,  2014,  01:20:04  PM 
Werdet  Ihr  gegen  die  laufenden 
Markeneintragungen  Widerspruch  einlegen? 
Werde  ich  mal  vorbringen,  zumindest  die 



Gebühr  vom  BVB  tragen  zu  lassen.  Gerne 
kannst  Du  Dich  auch  mit  einem  Dir 
wohlgesonnenen  User  zusammentun  und 
Löschantrag  stellen.  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  candoo  on 
January  15,  2014,  05:04:09  PM  Quote  from: 
2weiX  on  January  15,  2014,  12:12:06  PM 
Kleines  Update:  Das  Vereinsregister  hat  die 
Eintragung  abgelehnt.  "Bundesverband"  wäre 
falsch, und ausserdem nicht gemeinnützig. Die 
Sache liegt  jetzt  beim Anwalt.  Von daher also 
nicht  wundern,  daß  es  die  letzten  Tage  keine 
News  gab.  Ohne  eine  solide  rechtliche 
Grundlage können wir  nicht  viel  reissen,  aber 
wir  machen  schonmal  fleissig  Presse-  und 
Beratungsarbeit  Einige  von  uns  sind  am 
Sonnabend beim BXB im Betahaus, danach ist 
Vorstandssitzung,  später  dann  im  Room77  ist 
Q&A,  wer  also  Interresse  hat...  einfach 
kommen!  Hatte  mich  eh  gewundert  wieso  ihr 
auf Bundesverband kommt. Ein Bundesverband 
seid  ihr  ja  eigtl.  nicht  sondern  eher  ein 



regionaler  Stammtisch  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
yxt  on January 15,  2014,  05:19:03 PM Quote 
from: 2weiX on January 15, 2014, 02:11:07 PM 
Quote from: yxt on January 15, 2014, 01:20:04 
PM  Werdet  Ihr  gegen  die  laufenden 
Markeneintragungen  Widerspruch  einlegen? 
Werde  ich  mal  vorbringen,  zumindest  die 
Gebühr  vom  BVB  tragen  zu  lassen.  Gerne 
kannst  Du  Dich  auch  mit  einem  Dir 
wohlgesonnenen  User  zusammentun  und 
Löschantrag stellen. Dafür Sorge zu tragen dass 
wir  alle  Bitcoin  frei  verwenden  zu  können 
würde  ich  schon  als  elementare  Aufgabe  von 
solch  einem  Verein  einstufen  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
2weiX on January 15, 2014, 08:11:18 PM Quote 
from:  candoo  on  January  15,  2014,  05:04:09 
PM Quote from: 2weiX on January 15,  2014, 
12:12:06  PM  Kleines  Update:  Das 
Vereinsregister  hat  die  Eintragung  abgelehnt. 
"Bundesverband"  wäre  falsch,  und  ausserdem 



nicht gemeinnützig. Die Sache liegt jetzt beim 
Anwalt. Von daher also nicht wundern, daß es 
die  letzten  Tage  keine  News  gab.  Ohne  eine 
solide  rechtliche  Grundlage  können  wir  nicht 
viel reissen, aber wir machen schonmal fleissig 
Presse- und Beratungsarbeit Einige von uns sind 
am Sonnabend beim BXB im Betahaus, danach 
ist Vorstandssitzung, später dann im Room77 ist 
Q&A,  wer  also  Interresse  hat...  einfach 
kommen!  Hatte  mich  eh  gewundert  wieso  ihr 
auf Bundesverband kommt. Ein Bundesverband 
seid  ihr  ja  eigtl.  nicht  sondern  eher  ein 
regionaler  Stammtisch  Bundesverband  zu  sein 
ist unser ANSPRUCH. Und zwar der, sämtliche 
Bitcoiner  Deutschlands  zu  vertreten.  Daß  ein 
paar Gründungsmitglieder aus Berlin kommen, 
naja, sorry, ist halt ne geile Stadt. Um es mal so 
zu sagen: Die Gründungsmitglieder vereinen so 
ziemlich  das  gesamte  (momentane) 
Exzellenzpotential Bitcoindeutschlands auf sich. 
Sobald  wir  über  die  Gründungsphase  hinaus 
sind  und  leute  wie  levino,  qwk,  yxt,  molecc, 



akka,  menig,  um  nur  einige  zu  nennen,  ihr 
engagement  (hoffentlich)  endlich  wirklich 
einbringen können, sollte der Name spätestens 
"wahr" sein.  Title:  Re: Bundesverband Bitcoin 
e.V. gegründet! Post by: 2weiX on January 15, 
2014, 08:13:33 PM Quote from: yxt on January 
15, 2014, 05:19:03 PM Quote from: 2weiX on 
January 15, 2014, 02:11:07 PM Quote from: yxt 
on January 15, 2014, 01:20:04 PM Werdet Ihr 
gegen  die  laufenden  Markeneintragungen 
Widerspruch  einlegen?  Werde  ich  mal 
vorbringen,  zumindest  die  Gebühr  vom  BVB 
tragen zu  lassen.  Gerne kannst  Du Dich auch 
mit  einem  Dir  wohlgesonnenen  User 
zusammentun  und  Löschantrag  stellen.  Dafür 
Sorge  zu  tragen  dass  wir  alle  Bitcoin  frei 
verwenden  zu  können  würde  ich  schon  als 
elementare  Aufgabe  von  solch  einem  Verein 
einstufen Naja, die Marke bezieht sich auf den 
Aufdruck  "bitcoin"  auf  merchandise-artikeln. 
Und dann muss der Anspruch noch durchgesetzt 
werden.  Also  Bitcoin  AN  UND  FÜR  SICH 



schadet diese Markeneintragung garnicht. Title: 
Re: Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post 
by: realcoin on January 15, 2014, 08:34:25 PM 
Quote  from:  2weiX  on  January  15,  2014, 
08:13:33 PM ...  Naja,  die  Marke  bezieht  sich 
auf  den  Aufdruck  "bitcoin"  auf  merchandise-
artikeln.  Und  dann  muss  der  Anspruch  noch 
durchgesetzt  werden.  Also  Bitcoin  AN  UND 
FÜR  SICH  schadet  diese  Markeneintragung 
garnicht.  Sorry,  dem  BTC  Protokoll  schadet 
eine  Markeneintragung  sicher  nicht,  aber  eine 
Open Source Software, cryptocurrency, bei der 
man eine Abmahnung bekommt, wenn man sich 
den  Namen  auf  das  T-Shirt  druckt!  Super.  ::) 
Quote  from:  2weiX  on  January  15,  2014, 
08:11:18  PM  ....  Bundesverband  zu  sein  ist 
unser  ANSPRUCH.  Und  zwar  der,  sämtliche 
Bitcoiner  Deutschlands  zu  vertreten.  ...Die 
Gründungsmitglieder  vereinen so ziemlich das 
gesamte  (momentane)  Exzellenzpotential 
Bitcoindeutschlands  auf  sich.  Sobald  wir  über 
die  Gründungsphase  hinaus  sind  ...,  sollte  der 



Name spätestens "wahr" sein. Quantitativ sieht 
es  in  eurem  Forum  nicht  danach  aus! 
https://ip.bitcointalk.org/?u=http  %3A%2F
%2Fimagizer.imageshack.us 
%2Fv2%2F640x480q90%2F689%2Fcvvy.png&
t=537&c=  41axx9Qfe2d_0Q 
http://forum.bundesverband-bitcoin.de/  Quote 
from:  2weiX  on  January  15,  2014,  08:11:18 
PM ...  Daß ein  paar  Gründungsmitglieder  aus 
Berlin  kommen,  naja,  sorry,  ist  halt  ne  geile 
Stadt. ... Ist ne geile Stadt, ja! Aber es kommt 
einem Nichtberliner so vor, als ob ihr da einen 
kleinen Kiez-Verein betreibt, der außerhalb von 
Berlin  keine  Bedeutung  hat.  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
Ente on January 15, 2014, 09:32:36 PM Quote 
from:  realcoin  on  January  15,  2014,  08:34:25 
PM Ist ne geile Stadt, ja! Aber es kommt einem 
Nichtberliner so vor, als ob ihr da einen kleinen 
Kiez- Verein betreibt, der außerhalb von Berlin 
keine  Bedeutung  hat.  Dann  ändere  das  doch. 
Werde Mitglied,  beteilige  dich  im Forum.  Ich 



hab gar nicht gefragt wo du wohnst - merkst du 
was?  Komische  Ansichten  haben manche  hier 
im  Thread..  Ente  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  2weiX  on 
January  15,  2014,  10:53:26  PM  Quote  from: 
realcoin  on  January  15,  2014,  08:34:25  PM 
Quote  from:  2weiX  on  January  15,  2014, 
08:13:33 PM ...  Naja,  die  Marke  bezieht  sich 
auf  den  Aufdruck  "bitcoin"  auf  merchandise-
artikeln.  Und  dann  muss  der  Anspruch  noch 
durchgesetzt  werden.  Also  Bitcoin  AN  UND 
FÜR  SICH  schadet  diese  Markeneintragung 
garnicht.  Sorry,  dem  BTC  Protokoll  schadet 
eine  Markeneintragung  sicher  nicht,  aber  eine 
Open Source Software, cryptocurrency, bei der 
man eine Abmahnung bekommt, wenn man sich 
den  Namen  auf  das  T-Shirt  druckt!  Super.  ::) 
Quote  from:  2weiX  on  January  15,  2014, 
08:11:18  PM  ....  Bundesverband  zu  sein  ist 
unser  ANSPRUCH.  Und  zwar  der,  sämtliche 
Bitcoiner  Deutschlands  zu  vertreten.  ...Die 
Gründungsmitglieder  vereinen so ziemlich das 



gesamte  (momentane)  Exzellenzpotential 
Bitcoindeutschlands  auf  sich.  Sobald  wir  über 
die  Gründungsphase  hinaus  sind  ...,  sollte  der 
Name spätestens "wahr" sein. Quantitativ sieht 
es  in  eurem  Forum  nicht  danach  aus! 
https://ip.bitcointalk.org/?u=http%3A%2F 
%2Fimagizer.imageshack.us 
%2Fv2%2F640x480q90%2F689%2Fcvvy.png&
t=537&c=  41axx9Qfe2d_0Q 
http://forum.bundesverband-bitcoin.de/  Quote 
from:  2weiX  on  January  15,  2014,  08:11:18 
PM ...  Daß ein  paar  Gründungsmitglieder  aus 
Berlin  kommen,  naja,  sorry,  ist  halt  ne  geile 
Stadt. ... Ist ne geile Stadt, ja! Aber es kommt 
einem Nichtberliner so vor, als ob ihr da einen 
kleinen Kiez-Verein betreibt, der außerhalb von 
Berlin  keine  Bedeutung  hat.  Jungs,  alle  sind 
immer und herzlich eingeladen uns etwas Arbeit 
abzunehmen. Title: Re: Bundesverband Bitcoin 
e.V. gegründet! Post by: realcoin on January 15, 
2014,  11:18:44 PM Was ich  sagen wollte,  als 
ich das Forum bei euch vorhin entdeckt habe, 



dass ich es etwas seltsam finde, dass man von 
euch hier nichts im Forum liest,  außer diesem 
Threat hier. Und Leute zerbrechen sich hier im 
Forum  den  Kopf  wegen  einem  neuen  Board 
"Steuer  &  Recht". 
https://bitcointalk.org/index.php?
topic=393535.0  Ihr  beansprucht  "sämtliche 
Bitcoiner  Deutschlands  zu  vertreten.",  aber 
"keiner" kennt euch. ??? Ich werde euer Forum, 
wenn  mir  keiner  zuvorkommt,  mal  in  dem 
Thread  (https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=393535.0)verlinken.  [EDIT:  erledigt] 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: 2weiX on January 16, 2014, 
05:10:39 AM Quote from: realcoin on January 
15,  2014, 11:18:44 PM Was ich sagen wollte, 
als  ich  das  Forum  bei  euch  vorhin  entdeckt 
habe, dass ich es etwas seltsam finde, dass man 
von  euch  hier  nichts  im  Forum  liest,  außer 
diesem Threat hier. Und Leute zerbrechen sich 
hier  im Forum den Kopf  wegen einem neuen 
Board  "Steuer  &  Recht". 



https://bitcointalk.org/index.php?
topic=393535.0  Ihr  beansprucht  "sämtliche 
Bitcoiner  Deutschlands  zu  vertreten.",  aber 
"keiner" kennt euch. ??? Ich werde euer Forum, 
wenn  mir  keiner  zuvorkommt,  mal  in  dem 
Thread  (https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=393535.0)verlinken.  [EDIT:  erledigt] 
Wenn Du den Thread aufmerksam gelesen hast, 
weisst Du daß es uns noch garnicht "gibt". Der 
eV  ist  noch  nicht  eingetragen,  und  so  nicht 
unwichtige  Sachen  wie  die  Gemeinnützigkeit 
stehen  noch  in  Frage  (und  liegen  jetzt  in 
juristischer  klärung).  Wir  können  also  noch 
garnicht so tun als wären wir schon fertig. Der 
jetzige  Vorstand  sollte  eigentlich  nur  dazu  da 
sein, das Schiff in fahrbare Gewässer zu lenken, 
um es dann an eine engagierte Mitgliedschaft zu 
übergeben,  und  das  erfordert  momentan  eine 
ganze  Menge  persönlichen  Einsatz  von  uns. 
Also wenn Dir unser Forum zu leer ist, tja, da 
kann ich nichts machen. Das sollte sich ändern 
wenn  wir  wirklich  anfangen  können  uns  von 



Vorstandsseite an die Inhalte zu klemmen. Wenn 
Dir unsere Rechtsberatung zu schwach ist, tja, 
da  kann  ich  nichts  machen.  Das  sollte  sich 
ändern wenn aus dem Verband selber (evtl mit 
Hilfe eines RA) eine Rechtssammlung entsteht. 
Aber  das  dauert  noch  ein  paar  Wochen,  denn 
vorher muss das Framework stehen. Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
realcoin  on  January  16,  2014,  04:18:11  PM 
Quote  from:  2weiX  on  January  16,  2014, 
05:10:39  AM  ...  Wenn  Du  den  Thread 
aufmerksam  gelesen  hast,  ...  Also  wenn  Dir 
unser Forum zu leer ist, tja, da kann ich nichts 
machen.  Das  sollte  sich  ändern  wenn  wir 
wirklich  anfangen  können  uns  von 
Vorstandsseite  an  die  Inhalte  zu  klemmen.  ... 
Irgendwie  reden  wir  ziemlich  aneinander 
vorbei.  Ich  erwarte  doch  nicht,  dass  die  EV 
Vorstände  jeden  Tag  100  Beiträge  im  Forum 
schreiben.  Aber  was  ich  nicht  verstehe,  dass 
man  dieses  Forum  regelrecht  "versteckt".  ??? 
Darum habe  ich  es  an  einer  effektiven  Stelle 



verlinkt,  siehe  mein  #166  Beitrag  oben,  oder 
hier  unten  screenshot!  Quote 
https://ip.bitcointalk.org/?u=http%3A%2F 
%2Fimageshack.com%2Fa 
%2Fimg809%2F6750%2Fila6.png&t=537&c=s
5iYvWaG  K2YY4w 
https://bitcointalk.org/index.php? 
topic=393535.msg4535412#msg4535412  Title: 
NEWSLETTER 21.1.2014 Post  by:  2weiX on 
January  21,  2014,  09:35:04  PM  Themen: 
Neujahrsgruß  des  Vorstands  Vereinsgründung 
Einspruch  gegen  Markeneintragung  ? 
BITCOIN?  Termine  Liebe  Mitglieder,  wir 
möchten Euch mit diesem Newsletter auf dem 
Laufenden  halten,  was  sich  beim 
Bundesverband  Bitcoin  getan  hat  und  was 
unsere  nächsten  geplanten  Schritte  sind. 
Neujahrsgruß des Vorstands Seit dem 3. Januar 
schreiben  wir  das  fünfte  Jahr  der  Ära  der 
Cryptowährungen. Die Entwicklungen mit und 
um die Technologie hinter Bitcoin schreiten in 
Deutschland, Europa und weltweit rapide voran 



und  werden  sich  auch  in  diesem  Jahr  weiter 
beschleunigen. Der Bundesverband freut sich in 
2014  endlich  mit  der  inhaltlichen  Arbeit  zu 
beginnen,  sobald  die  letzten  Fragen  bezüglich 
der Eintragung ins Vereinsregister geklärt sind. 
Dazu  auch  unten  mehr.  Wir  hoffen  mit  Eurer 
Unterstützung  weiter  unseren  Beitrag  zur 
nachhaltigen Entwicklung und Integration  von 
Cryptowährungen  und  dezentralisierten 
Organisationsformen in Deutschland leisten zu 
können.  Wir  wünschen  allen  Mitgliedern  ein 
glückliches  und  erfolgreiches  Jahr  2014! 
Vereinsgründung  Eine  Vereinsgründung  ist 
keine  unkomplizierte  Angelegenheit  und  auch 
wir müssen noch Details der Satzung anpassen, 
um  alle  Anforderungen  der  Behörden  zu 
erfüllen.  Radoslav  Albrecht  aus  dem Vorstand 
ist hierfür in intensiven Verhandlungen mit den 
Behörden und eigenen Rechtsanwälten, um die 
notwendigen  Änderungen  in  die  Satzung 
aufzunehmen  ohne  grundlegende 
Abweichungen  vom ursprünglichen  Dokument 



in Kauf nehmen zu müssen. Das Ergebnis dieser 
Arbeit  wird  vorgestellt,  sobald  eine  finale 
Version  vom  Vorstand  verabschiedet  wurde. 
Dies  wird bis  spätestens  zur  nächsten  offenen 
Vorstandssitzung im Februar 2014 (siehe auch 
unten)  erfolgen.  Einspruch  gegen 
Markeneintragung ?BITCOIN? Im Bitcointalk-
Forum  bereits  diskutiert  wurde  diese 
Markeneintragung  des  Schriftzugs  ?
BITCOIN?  : 
https://register.dpma.de/DPMAregister/marke/re
gister/302 0130066146/DE. Der Bundesverband 
Bitcoin  hält  eine  solche  und  auch  ähnliche 
Eintragungen  für  nicht  hilfreich  für  die 
Verbreitung  und  Nutzung  von  Bitcoin  in 
Deutschland  und  darüber  hinaus  und  ist  vor 
allem der Meinung, dass der Antrag auf Schutz 
des  Schriftzugs  ?  BITCOIN?  gar  nicht 
rechtmäßig  ist.  Deshalb  hat  sich  der 
Bundesverband  entschlossen,  hier  zunächst 
einen  Hinweis  an  die  entsprechende  Behörde 
abzusetzen,  dass  der  Schutz  der  ?Marke?  gar 



nicht möglich ist. Ziel ist es, dass die Nutzung 
von Bitcoin  als  Logo oder  Teil  eines  Spruchs 
auf  T-Shirts  und  ähnlichem  nicht  dazu  führt, 
dass  einzelne  Mitglieder  der  Gemeinschaft  in 
die  Situation  kommen,  sich  gegen 
ungerechtfertigte  Abmahnungen  wehren  zu 
müssen.  Sollte  der  Hinweis  an  die  Behörde 
nicht ausreichen, dass die Eintragung abgelehnt 
wird, behält sich der Bundesverband auch einen 
formellen  Einspruch  vor.  Da  die 
Widerspruchsfrist  bis  13.03.2014  läuft,  ist  für 
einen solchen Einspruch auch nach der nächsten 
offenen Vorstandssitzung im Februar noch Zeit. 
Festzuhalten ist aber: Bitcoin ist eine freie Idee 
und darf von niemandem exklusiv ausgebeutet 
werden.  Termine  Es  wird  in  Zukunft 
regelmäßige  offene  Vorstandssitzungen  in 
Berlin geben. Das Zeitintervall ist zunächst auf 
4  Wochen  angesetzt.  Die  nächste  offene 
Vorstandssitzung  findet  am  15.  Februar  2014 
gegen 18 Uhr statt. Der Termin wurde auch mit 
Hinblick auf die ?Inside Bitcoin? Konferenz auf 



diesen Tag gelegt.  Möglicherweise sind einige 
Teilnehmer  noch  am  anschließenden 
Wochenende in  Berlin.  Am 15.  Februar  findet 
auch  der  Bitcoin  Exchange  Berlin  statt.  Alle 
Mitglieder  die  in  Berlin  sind,  sind  zu  der 
Sitzung herzlich eingeladen. Um Ankündigung 
der Teilnahme wird gebeten. Der Ort wird noch 
bekannt gegeben. Wir möchten auch so früh wie 
möglich  in  2014  die  erste  offizielle 
Mitgliederversammlung  organisieren  und 
abhalten.  Leider  ist  aber  eine  Versammlung 
nicht  sinnvoll,  bevor  die  Eintragung  ins 
Vereinsregister  erfolgt  ist.  Wir  bitten  Euch 
deshalb um Verständnis,  dass wir noch keinen 
Termin für die Mitgliederversammlung nennen 
können.  Der  Termin  für  die 
Mitgliederversammlung  wird  aber  auf  der 
kommenden  offenen  Vorstandssitzung  am 
15.02.2014  (siehe  oben)  beschlossen.  Der 
nächste  Newsletter  wird  im  Februar  2014 
verschickt  werden.  Wir  hoffen,  dass  diese  Art 
der  Rückmeldung  über  unsere  Arbeit  Euer 



Interesse  und  Eure  Zustimmung  erfährt.  Bei 
Rückmeldungen  und  Fragen  zu  allen  Themen 
tretet  bitte mit uns über das Forum in Dialog. 
Viele  Grüße  aus  Berlin,  der  Vorstand  des 
Bundesverbands  Bitcoin  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
dewdeded on January 21, 2014, 10:26:17 PM Es 
fehlt  eine  Begründung  warum  die  Eintragung 
einer  Marke  "Bitcoin"  (eurer  Meinung  nach) 
nicht  zulässig  ist.  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  2weiX  on 
January  22,  2014,  06:53:25  AM  Quote  from: 
dewdeded on January 21, 2014, 10:26:17 PM Es 
fehlt  eine  Begründung  warum  die  Eintragung 
einer  Marke  "Bitcoin"  (eurer  Meinung  nach) 
nicht  zulässig  ist.  Och,  sorry.  Ich  dachte  das 
wäre  nach  den  Diskussionen  hier  klar.  ::)  Es 
besteht  unserer  Meinung  nach  ein  absolutes 
Schutzhindernis  nach  §  8  Abs.  2  Ziff.  2,  3 
MarkG 
(http://dejure.org/gesetze/MarkenG/8.html). 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 



gegründet!  Post  by:  dewdeded on January 22, 
2014,  04:24:51  PM  Mir  ist  es  auch  klar,  es 
müsste halt in euren Text (bzw. zukünftige Texte 
oder Homepage-Veröffentlichungen) rein. Title: 
Re: Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post 
by: jupppo on January 22, 2014, 05:34:45 PM 
Quote  Um  es  mal  so  zu  sagen:  Die 
Gründungsmitglieder  vereinen so ziemlich das 
gesamte  (momentane)  Exzellenzpotential 
Bitcoindeutschlands auf sich. Ja, da seid ihr ja 
komplett und braucht niemand mehr. Ich finde 
ein  etwas  integrativer  Ansatz  wäre  ganz 
bestimmt  nicht  schlecht.  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
2weiX  on  January  22,  2014,  07:55:16  PM 
Quote  from:  jupppo  on  January  22,  2014, 
05:34:45 PM Quote Um es mal so zu sagen: Die 
Gründungsmitglieder  vereinen so ziemlich das 
gesamte  (momentane)  Exzellenzpotential 
Bitcoindeutschlands auf sich. Ja, da seid ihr ja 
komplett und braucht niemand mehr. Ich finde 
ein  etwas  integrativerer  Ansatz  wäre  ganz 



bestimmt nicht  schlecht.  Ich gebe zu,  daß der 
zitierte  Satz  ausserhalb  des  Zusammenhangs 
ziemlich  abgehoben  aussieht,  für  unsere 
Argumentation  gegenüber  dem  Vereinsregister 
passt  er  aber.  Ansonsten  haben  wir  eigentlich 
mit  den  letzten  News  alles  gesagt  was  es  zu 
sagen  gab...  und  schönerweise  sind  es  ausser 
dem Vorstand jetzt schon eine knappe Handvoll 
Leute, die sich ernsthaft einbringen, ganz ohne 
Posten und alles... und alle die da im Vorstand 
rumgammeln,  haben  sich  schon  Jahre  vorher 
ganz ohne Verein den Arsch mit und für Bitcoin 
aufgerissen,  vielen  Dank.  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
levino on January 23,  2014,  09:16:05 PM Ich 
bin jetzt auch in Berlin und mache aktiv beim 
Bundesverband  mit.  Wurde  sehr  herzlich 
willkommen  geheißen  und  aufgenommen.  Ich 
kann also bestätigen, dass es sich nicht um einen 
Elitären Verein handelt.  Zu der Nachfrage mit 
dem genauen  rechtlichen  Hintergrund  für  den 
Hinweis:  Danke  für  das  präzisieren.  Aber  für 



einen  Newsletter  an  die  Mitglieder  ist  das  ja 
wohl nur bedingt wichtig. Ich konkretisiere: Der 
Newsletter  ist  NICHT  der  Hinweis  für  die 
Behörde. Title: Re: Bundesverband Bitcoin e.V. 
gegründet!  Post  by:  dewdeded on January 23, 
2014,  09:21:14  PM  Ich  habe  gemeinsam  mit 
meiner  Ehefrau  beschlossen,  diesen  veritablen 
Verein  durch  meine  Mitgliedschaft  zusätzlich 
aufzuwerten. I am in. Title: Re: Bundesverband 
Bitcoin e.V. gegründet! Post by: Dreibhahn on 
February  17,  2014,  04:16:01  PM Wo soll  ich 
unterschreiben,  damit  ich  mitmachen  kann? 
Aber  mal  ohne  Witz  -  wir  brauchen  wirklich 
mehr Öffentlichkeitsarbeit und ein E.V kommt 
da  gerade  richtig!  Gute  Arbeit!  Title:  Re: 
Bundesverband Bitcoin e.V. gegründet! Post by: 
2weiX on February 17, 2014, 04:35:21 PM yay, 
wir  freuen  uns!  Title:  Re:  Bundesverband 
Bitcoin  e.V.  gegründet!  Post  by:  vv01f  on 
February 17,  2014,  05:54:10 PM Quote from: 
Ente  on  February  17,  2014,  09:10:30  PM 
Berechtigter  Hinweis.  Erscheint  mir  wichtig 



genug, um einen eigenen Thread aufzumachen? 
*edit:  haste  Recht.. 
https://bitcointalk.org/index.php?topic=471671 
Title:  Re:  Bundesverband  Bitcoin  e.V. 
gegründet! Post by: Ente on February 17, 2014, 
09:10:30  PM Quote  from:  vv01f  on  February 
17,  2014, 05:54:10 PM Ich habe heute diesen 
Newsletter (der leider nicht offen auf der Seite 
steht)  erhalten  und  möchte  den  mal  mit  dem 
Verein und dem Rest des Forums teilen... Quote 
[..] Mir persönlich ist der ATM hier noch nicht 
ganz geheuer, zum einen wegen des vendor-lock 
und zum andren Weil  die Ausgabe mit  nur in 
einer  Art  von  Scheinen  doch  etwas 
eingeschränkt  und  unflexibel  ist.  Eventuell 
sehen  das  andere  ja  anders.  Berechtigter 
Hinweis. Erscheint mir wichtig genug, um einen 
eigenen Thread aufzumachen? Ente Powered by 
SMF  1.1.19  |  SMF  ©  2006-2009,  Simple 
Machines


